La Chute - L'intégrale des Saisons 1 & 2

Twiny B.

Nisha Editions (2016)

Étiquettes:
Romance érotique, Dark Romance

Romance érotiquettt Dark Romancettt

Anthologie contenant :

La Chute - L'intégrale de la Saison 1 (Tomes 1 à 6)

La Chute - L'intégrale de la Saison 2 (Tomes 1 à 4)

***

La Chute - Saison 1 - Tomes 1 à 6 

Prune Linan, vingt-sept ans, n'est pas une jeune femme au mode de vie conventionnel. Écorchée par un drame familial, alcool, sexe, drogue et rock'n'roll rythment ses journées.
Qui pourrait la sauver si ce n'est le mystérieux Adam Reed, rencontré lors d'une soirée branchée ?

Prune découvre que le brun tatoué n'est nul autre que le leader du célèbre groupe The Rebels.
Le chanteur réussira-t-il à apprivoiser la jolie blonde ? Prune parviendra-t-elle enfin à ouvrir  son coeur ? 

La Chute - Saison 2 - Tomes 1 à 4

Sortir avec une star internationale n'est pas de tout repos. Depuis que Prune Linan partage officiellement le quotidien du chanteur Adam Reed, la jeune femme vit à cent à l'heure. 

Difficile pour notre jeune couple de concilier sa vie privée avec les préparatifs de la future tournée, les propositions de film et les tournages d'émissions télévisées. Car si le leader des Rebels joue parfois au cachottier pour protéger sa belle l'amenant de surprise en surprise, peu sûr que voir tout Hollywood approcher sa fiancée soit finalement à son goût. 

Et si une terrible découverte balayait leurs projets et certitudes, remettant tout en cause ? 

***

Table des Matières

La Chute - L'intégrale des Saisons 1 & 2

La Chute - Saison 1 - L'intégrale

Tome 1

1. Boat Party.

2. Le VIP

3. Descente aux enfers

4. Retour à la réalité

5. Un dernier adieu

6. Nouvelle addiction

7. Pari perdu

8. Que pour toi

9. La musique ne s’oublie pas

10. Tomber de haut

Tome 2

1. L’effet français.

2. Vengeance pimentée.

3. Pitié, pas ça !

4. Le cœur en lambeaux

5. Est-ce trop tard ?

6. Petites pilules du courage.

7. Il n’y a que toi

8. Ça ne me dit rien qui vaille.

Tome 3

1. Briseuse de couple.

2. Baisser les armes.

3. La déclaration.

4. Surprise

5. Révélations.

6. Drame

7. La cité des anges

8. Studio d’enregistrement

Tome 4

1. Un cauchemar.

2. Le concert.

3. Au revoir L.A.

4. Elle est partie

5. La vérité vraie.

6. La goutte d’eau

7. Petit frère

8. Le divorce

9. Vivre à l’américaine

Tome 5

1. Voile levé.

2. Prise de conscience.

3. J’ai un cœur.

4. Le Lure

5. Jamais tranquille.

6. Je te déteste

7. Confidences sur piano

8. Où es-tu Prune ?

9. Je te déteste

10. Retrouver mon Graal

Tome 6

1. Angoisse totale.

2. Petite partie de golf.

3. Médusa le retour.

4. Marché conclu.

5. Idem.

6. Confessions.

7. Welcome home.

8. Passons un cap.

9. Juste pour ma sangsue.

10. Cam et ses surprises.

11. La progéniture.

12. Julia.

13. C’est ta fille !

14. Je t’aime Adam !

La Chute - Saison 2 - L'intégrale

Tome 1

Prologue

1. Un air de mojito

2. Cachotterie

3. Toi, uniquement toi

4. Devoir mentir

5. Il me ment

6. Madrid

7. Adieu nanny

8. La sangsue punie

9. Contrat improvisé

10. Porte entrouverte

Tome 2

1. Désir entravé

2. Fichu scénario

3. Encore une chute libre

4. Je t’aime d’autant plus

5. 14 février

6. LA bague

7. Une erreur ?

8. Départ en tournée

Tome 3

1. Manque de concentration

2. Sacré Mitch !

3. Ornithorynque

4. Achevez-moi

5. Je ne lui dirai rien

6. Sacrée opportunité

7. Rejoins-moi

8. Au boulot !

9. Je compte les jours

10. Envie de meurtre

11. À sa recherche

Tome 4

1. Et s’il a trois bras ?

2. J’aime les hormones

3. Les cousins parisiens

4. Dernier jour

5. Je vais le tuer !

6. Deux en un

7. Cette grossesse, mon pouvoir

8. Les choses avancent

9. Pour toujours et à jamais

Twiny B.

La Chute

L'intégrale des Saisons 1 & 2

Nisha Editions

Copyright couverture : Andrey Kiselev

1 - ISBN 978-2-37413-094-1

2 - ISBN 978-2-37413-182-5

« Une chute profonde mène souvent vers le plus grand bonheur. »

William Shakespeare

« L’amour est une rose, chaque pétale, une illusion, chaque épine, une réalité. »

Charles Beaudelaire

La Chute

Saison 1

L'intégrale des 6 tomes

Tome 1

1. Boat Party.

Je m’appelle Prune Linan. J’ai vingt-sept ans. Je ne suis pas comme toutes ces nanas qui rêvent de devenir mères ou épouses. Non... Rien que d’y penser, j’ai des remontées acides.
Je suis érotiquement chargée. Une très belle femme, maligne et j’adore baiser. Je ne prendrais pas des pincettes avec vous, car le blabla à l’eau de rose ne fait pas partie de mes points forts. Par contre, les prouesses sexuelles ou l’utilisation de mes charmes au travail, si.

J’ai eu une enfance assez traditionnelle dans une maison avec jardin fleuri, des parents aimants et une grande sœur, Iris. Jusqu’au jour où ma mère s’est tirée avec son professeur de gym et que mon père, lui, s’est tiré une balle dans la tête. Cette année-là, je me suis promis de ne jamais finir ainsi, morte de chagrin. Crise cardiaque pour cause de cœur brisé ? Foutaise. 

On l’a découvert en rentrant de l’école. J’avais six ans et Iris, dix. On est parti vivre avec le prof de gym à Saint-Tropez, mais ma mère était trop occupée à chevaucher des mecs. C’est ma sœur qui a pris soin de moi.

Elle est tout mon opposé, mariée depuis bientôt huit ans avec Dominique, un puissant avocat ; obstétricienne, car elle adore les bébés. Vous savez, ces petites bêtes à quatre pattes qui ne font que pleurer et remplissent leurs couches d’une horrible chose nauséabonde. Elle en a d’ailleurs eu deux, un petit garçon de maintenant sept ans, Gabriel et une fillette de cinq ans, Ania. On ne s’entend pas vraiment, mais on s’aime. Notre enfance chaotique nous a beaucoup rapprochées. Je vis dans la maison d’amis qui se trouve sur leur terrain. Pourquoi irai-je m’embêter à payer un loyer, alors que l’on m’offre le logis ?

Je travaille activement, mais je sors aussi beaucoup. « Abus » est le mot qui me définit le mieux. Je me délecte de tous les péchés possibles. Alcool, drogue, sexe, séduction... la vie est tellement fade sans tout ça.

J’ai besoin de me sentir vivante.

J’ai une partenaire de soirée et de folie, Lilly, ma meilleure amie depuis nos douze ans. On a accompli les quatre cents coups ensemble et on adore se rouler des pelles pour emmerder les gros lourds de la night.

Côté professionnel, je ne ressemble pas au traditionnel agent immobilier de la Côte d’Azur. Je ne connais pas les parfaits petits tailleurs pour coincés du cul. Je suis blonde, j’adore les tatouages et les fringues sexy. La vie m’a donnée un corps à rendre vertes de jalousie les femmes et aguicher les hommes. Mariée ou pas peu m’importe, si la personne me plaît, je fonce. Ce n’est que pour une nuit, alors qui le saura ?

Mon patron, lui, est assez cool. À la base il ne voulait pas m’engager à cause de mon style, mais je lui ai ramené trois gros clients qu’il convoitait depuis des lustres. Les preuves l’ont décidé. L’essentiel, c’est d’augmenter le chiffre d’affaire. Il rêverait que j’écarte les cuisses pour lui. Il sait que je lui apprendrai toutes sortes de choses, comme aucune femme auparavant. Il suffit de voir le genre de cageots avec qui il sort : chignon parfait, bouche en cul de poule et j’en passe. Mais je préfère garder cette tension électrique entre nous. Comme ça, les jours où j’arrive en retard ou les lendemains de grosse soirée, il me laisse tranquille.

Je ne suis pas du genre pudique, ce qui horripile ma très chère sœurette. Son mari me lance quelques œillades de temps en temps. Mais ce n’est pas un enfoiré, il l’aime et je le respecte pour ça.

Aujourd’hui, je suis en vacances pour plusieurs semaines. L’été bat son plein et les people débarquent à Saint-Tropez. Méga soirées et grosses gueules de bois en perspective.

Je suis au bord de la piscine, en train de peaufiner mon bronzage. J’ai rendez-vous dans trois heures sur le port avec ma poupée, Lilly. Ce soir, nous sommes invitées à une boat party. L’air de la mer et le reste vont me purifier. En attendant, je fume un joint, branchée sur mon Ipod.

Une ombre me cache le soleil ; je tourne la tête.

- Tu m’énerves Prune, je t’ai avertie que je ne voulais pas de cette merde chez moi !

- Iris, ne me gonfles pas, et puis je suis dehors... Pousse-toi, je dore !

- Tu te bousilles la santé ! Je ne veux pas retrouver ma petite sœur raide morte.

- Tu as décidé qu’on allait se prendre le chou ? C’est qu’un joint, bordel ! Tu devrais tester, ça détendrait ta ficelle de string, ma belle.

- Tu ne pourras pas prétendre que je ne t’ai pas prévenue.

- Des années que tu me sors le même discours... Laisse-moi savourer mes vacances, putain !

J’entends ses talons claquer autour de la piscine. Je tire de plus grosses lattes, puis expire la fumée doucement. Je ne suis pas sans cœur, je sais qu’elle s’inquiète pour moi. Il m’arrive de repenser à nous enfant, mais c’est douloureux. Alors, autant arrêter de réfléchir et profiter. Le passé est le passé, pour l’avenir, je ne suis pas médium ; il me reste le présent et j’en savoure chaque instant.

J’écrase le mégot dans le cendrier et me délecte du chant des cigales entre deux pistes. Grâce à cette berceuse et mon état second, je plane. Dans mes oreilles, de la house. Je me lève du transat, danse au bord de l’eau. Chaque cellule de mon corps bouge en rythme. Je ralentis et ferme les yeux. Petite, j’ai suivi des cours de danse : j’ai gardé juste de quoi me déhancher sur la piste ou dans un lit. Ma souplesse aussi, c’est pratique pour certaines positions.

J’attrape mon mobile et file prendre une douche. Les jets d’eau me fouettent le visage. Je me savonne, toujours en transe. J’enroule une serviette autour de mes seins et essore ma tignasse humide. Je choisis une tenue après plusieurs essayages. J’opte pour une robe moulante au décolleté à faire chavirer les cœurs. Pour les chaussures, ma paire fétiche à talons hauts. Avant de m’habiller, je me maquille et me coiffe. Je remonte mes cheveux en chignon, une mèche retombant sur mon front en guise de frange. J’entoure mes yeux d’eye-liner et force sur le fard. Le noir contraste avec le bleu de mes iris : j’adore. Du crayon à lèvres pour une bouche pulpeuse. Je m’admire dans la glace, apprécie mon reflet.

Il ne me reste plus qu’une heure, alors je me dépêche d’enfiler mes vêtements. J’attrape mes cigarettes, mon iPhone et quelques doses dans ma planque, puis glisse le tout dans ma pochette. Je me sers un petit verre de vodka, fume une cigarette et me « repoudre » un peu le nez. Taper un trait à domicile est plus confortable qu’en soirée. Ici, j’ai mon miroir et ma paille. Lorsqu’on sort, je trace sur les chiottes ou à même la main. Lilly, plus allumée, consomme du LSD. Je n’apprécie pas trop cette drogue à cause des pertes de contrôle. Je préfère rester maître de mes choix. C’est pour cela que je prends de la cocaïne et, de temps en temps, de l’extasy.

Mon téléphone vibre : un SMS de ma grosse.

Lilly :

[Ne te défonce pas sans moi... Je t’attends, alors remue-toi la frite.]

Je souris. Elle a toujours des expressions bien à elle. Ma meilleure amie déteint sur moi, tout comme moi sur elle. Je suis un peu la grande sœur qu’elle n’a jamais eue. Plus d’une fois, je l’ai sauvée des griffes d’un malade. Elle couche avec tout le monde ; je suis plus sélective. Quand on est habitué au caviar, difficile de revenir aux œufs de lump.

Une fois dans la voiture, je monte le son de l’autoradio au maximum, cale mes lunettes sur le bout de mon nez et c’est parti. Les regards se retournent dans ma direction pendant le trajet : j’aime ça. On peut me reprocher de paraître trop sûre de moi, personnellement, je pense qu’il s’agit d’une qualité. Ça peut effrayer les mecs, alors je ne leur laisse pas l’occasion de s’en rendre compte. Le sentimental reste une perte de temps. Beaucoup ont essayé ; j’évite. Hors de question de m’enchaîner, même si je me suis fixé quelques règles :

1- Ne jamais communiquer mon numéro.

2- Ne jamais les ramener à la maison.

3- Ne jamais donner mon nom de famille.

4- Ne jamais baiser deux fois avec le même, sauf s’il est dans le même délire que moi.

5- Ne jamais embrasser sur la bouche.

Mon répertoire est rempli de mecs avec qui j’ai l’habitude de coucher quand je ne trouve personne, ou si une envie soudaine me prend. JE décide. Je n’aime pas que l’on me vole les rênes. J’ai un tempérament de feu et déteste que l’on me marche sur les pieds.

Je m’engouffre dans un parking souterrain, proche du port. Des adolescents boutonneux me sifflent. Désolé les mecs, je ne suis pas branchée baby-sitting. Au coin de la rue, j’aperçois enfin ma diablesse aux cheveux de feu. Terriblement sexy, elle risque d’enflammer le dancefloor ce soir.

- Putain, tu es à la bourre... Tu es trop moute ma chérie ! plaisante-t-elle.

- Merci. Toi aussi, tu es torride.

- Allez viens, on se bouge la patchole !

J’éclate de rire à l’utilisation de son vocabulaire fleuri. Une vraie nana du sud. Pour les incultes, une moute est une nana tellement belle qu’au premier abord, tu as injustement envie de la traiter de connasse. Lilly et moi, nous sommes des moutes ! Et la patchole... On la nomme de toutes les façons : chatte, minou, moule, abricot, marguerite... Oui, c’est bien de votre sexe dont on parle, les filles. Habituez-vous, ma dinde n’arrête pas de sortir des expressions de ce genre.

Nous rejoignons l’énorme yacht bourré à craquer et résonnant de bons sons. À peine à bord, Lilly insiste déjà pour foncer aux toilettes. Elles sont encore propres : je verse la poudre sur le rabattant, sors une paille de mon soutien-gorge. Lilly trace avec sa Visa. Nous voilà en train de nous repoudrer le nez avec ferveur.

- Oh putain... Elle déboîte ! jure-t-elle.

- Vu le prix, Kevin avait intérêt de ne pas me prendre pour une touriste.

- Il t’a tout apporté hier ?

- Je n’étais pas pour planquer la came chez moi, mais obligée.

Nous regagnons le buffet, assoiffées. Pour ma part, mon habituelle vodka pure, avec des glaçons. Rapide coup d’œil sur les proies potentielles de cette soirée. Merde, pas grand-chose à se mettre sous la dent. Plusieurs mecs viennent me brancher, mais dans le genre lourd... Aidez-moi !

Le bateau quitte le port. Lilly se frotte sur la piste à un type plutôt pas mal, mais à mon avis trop facile. J’aime que l’on me résiste, lorsque je dois user au maximum de mes charmes. Un gars attire soudain mon attention. Terriblement beau, il est accoudé à la rambarde près du bar. Grand, brun, ses yeux sont d’un bleu électrique. Une barbe naissante renforce sa virilité. J’ai droit à quelques œillades, mais pas à son entière attention. Alors je rejoins ma grosse sur la piste. Le rythme me possède à l’image de la vodka qui coule dans mes veines. Je gobe ma pilule du bonheur ; Lilly avale son troisième cacheton.

- Vas-y mollo, quand même !

- Je gère... me rassure-t-elle, les pupilles dilatées et la mâchoire tordue.

J’éclate de rire tant elle est perchée. On délire grave. Son mec du soir ne la lâche pas. Au contraire, j’ai l’impression que s’ils pouvaient baiser sur place, ils le feraient.

Mon regard trouve enfin celui du fameux brun. Je l’ai ! J’accentue mon déhanché et essaye de l’attirer dans ma toile. Tout juste ferrée, ma proie se détourne. Putain. Direction le comptoir, près duquel il se trouve. Je l’effleure par mégarde et lui me scrute de la tête aux pieds. Pour lui offrir du spectacle, je me penche sur le bar. Ma robe remonte sur le bas de mes fesses. Je m’en réjouis, amusée par la situation et commande une nouvelle vodka. Je me hisse sur la pointe de mes escarpins. Lorsque nos regards se croisent, je ne peux m’empêcher de me mordre la lèvre. Il me sourit et j’en profite.

- C’est la première fois que je te vois en soirée ? tenté-je.

- En général, on dit bonjour et on se présente avant d’engager la discussion.

Sérieusement ?! Il ne pouvait pas se contenter de répondre ? Merde. Je le veux d’autant plus.

- Bonjour, moi c’est Prune. Et toi ? articulé-je avec exagération.

- Bonsoir Prune et oui, c’est la première fois que je viens dans ce style de soirée.

- Alors ? Tu aimes bien ?

- Non, il y a que des gens superficiels dans des états ridicules.

- Déconne pas. Regarde, moi !

- Je ne veux pas te vexer, mais...

- Tu plaisantes, là ? Qui es-tu pour te permettre de juger ?

- Je suis juste réaliste.

- Pauvre type... Tu ne vaux rien ! Reste au chaud chez toi avec tes petites Charentaises de papy !

Je tourne les talons et m’éloigne de ce connard. Pourquoi vient-il dans ce genre de fête s’il n’en apprécie pas l’ambiance ?

Lilly me rejoint. Je suis défoncée, mais ne veux pas briser l’effet de la came à cause d’un crétin. J’avale mon verre d’une traite et appelle le barman pour en commander un autre. Mon cerveau me joue des tours ; l’acide commence à me posséder.

- Qu’est-ce qu’il t’arrive ? s’inquiète-t-elle.

- Qui organise cette soirée ?

- Le chanteur Adam Reed. Il rentre de tournée.

- Ouais, ben il a invité des connards !

- Y en a partout, ma chérie. Tant qu’ils sont beaux et baisent bien... Moi, ça m’va !

Je me marre. Elle a raison, ne gâchons pas la soirée pour un con. Après tout, ce n’est pas le premier que je croise. Je ne comprends même pas mon énervement. Je m’en fou de ce type, et il va regretter d’avoir loupé l’occasion.

Sur la piste, je distingue Dylan, un de mes en-cas habituels. Je termine mon verre et attrape Lilly par le bras pour nous déhancher. Il me rejoint sans tarder, ses grandes mains sur mes hanches. Le bouffon du comptoir nous observe, alors je continue mon petit manège. Il va s’en mordre les doigts, Dylan arrive à point nommé. Je frotte mon cul contre sa queue impatiente. Lui m’embrasse dans la nuque.

- J’ai envie de te baiser, ma belle.

Je lui passe mon bras autour du sien, frôle le connard lorsque nous nous éloignons. Son regard s’assombrit : j’ai gagné ! Il regrette déjà ! Nous dévalons les escaliers et j’ouvre la première porte. Une salle de bain ? Ça fera l’affaire. J’attrape Dylan par la nuque et l’embrasse dans le cou. Lui me soulève par les hanches et m’assoit sur le lavabo. Ses mains remontent le long de mes cuisses : mon string est déjà trempé. Le rythme de la house résonne dans la pièce. Il sort une capote et l’enfile, écarte la ficelle et me pénètre. Ses premiers coups de reins sont brutaux. Oh, mon dieu ! La baise est toujours un délice avec des partenaires bien choisis, mais encore plus quand on est raide.

- Putain, Prune...

- Garde tes forces et baise-moi.

Du bout du doigt, il caresse mon clito pour me permettre d’atteindre l’orgasme au plus vite. Je gémis, lèvre inférieure mordue  : putain, ça vient déjà.

La porte s’ouvre. Dylan stoppe net, mais reste en moi. Je distingue le bouffon, sombre, nous reluquer dédaigneusement. Je m’amuse de la situation et lui lance avec satisfaction :

- T’as raté ton tour, mon grand.

- Mec, on peut terminer, s’il te plaît ? grogne Dylan.

Je discerne dans son regard clair une lueur de jalousie. Je suis comblée et espère qu’il va regretter. Son expression change : il rit jaune.

- Alors tu es comme ça ? Pire que ce que je croyais... Là-haut, les invités sont trop bien trop classes, comparés à toi... Baise-la bien, mon pote !

La porte claque. Au summum de l’agacement, je repousse Dylan.

- Attends, je finis.

- Plus envie, dégage !

Je rabaisse ma robe et sort en trombe pour rattraper ce petit trou du cul insignifiant. Aussitôt, je le retourne et le gifle. Tout le monde se fige et nous fixe comme si je m’en étais pris au président en personne.

- Tu n’es qu’une merde, personne ne me traite de cette façon ! crié-je.

Il m’attrape par le poignet et nous éloigne de la foule. L’enfoiré me plaque avec force dans un recoin et me dévisage à la fois avec haine et envie. Ma respiration s’accélère, mon cœur s’emballe... Qu’est-ce qu’il m’arrive ? Il frôle mon bras du bout du doigt, j’en frissonne. Son souffle erratique caresse mes lèvres. Il pose sa bouche chaude contre la mienne, mais se retient de la pénétrer de sa langue. Pour la première fois de ma vie, je n’ai pas le contrôle de la situation. Faible.

- Tu vaux tellement mieux. Tu devrais partir... murmure-t-il.

-  Hein ?

Je suis perdue. Il me branle quoi, là ! Surtout qu’il se casse aussitôt et me laisse dans cet état. Je reste plantée là, toute chamboulée, sans savoir si la faute revient à la drogue, l’alcool ou ce type. Il m’a touché les lèvres... NON !

Je secoue la tête et fonce rejoindre ma Lilly. Elle se cache dans un coin sombre, en pleine séance de tripotage. Quelle chaudasse ! Elle, au moins, va prendre son coup. Je la préviens que je me barre, que je l’appelle demain. Je m’apprête à quitter le bateau à nouveau au port - attendez, quand est ce qu’on est revenu ? - lorsqu’une nana m’interpelle.

- Tu as frappé Adam ?

- De quoi ? Qui ?

- Tu as bien giflé un type, tout à l’heure ?

- Ouais, pourquoi, tu veux tenter l’expérience ?

Elle m’agace, cette pouffe ! Qu’est-ce que ça peut lui foutre que j’aie cogné quelqu’un ou non ?

- Personne n’arrive à l’approcher... Il y a un truc, entre vous ?

- NON ! Casse-toi cuver ton vin !

Je quitte les lieux à toute vitesse. Il me faut partir loin d’ici. Pourtant, mes yeux ne peuvent s’empêcher de se retourner une dernière fois  : je l’aperçois en hauteur, en train de m’observer. Qui est ce type, bordel ?

Je ne veux plus le voir. Il est trop dangereux pour moi.

2. Le VIP

Je suis proche du point de non-retour. Je dois stopper l’effet de l’extasy. En panique, je cherche le putain de petit sachet de cocaïne : lui seul peut l’enrayer. Comment ai-je pu ne pas me tuer en voiture ? Autoradio à fond dans l’habitacle, je prenais un pied d’enfer, yeux clos pour mieux profiter de l’action délicieuse de la drogue. Mais il ne fallait pas qu’elle me vole le contrôle, m’enfermant dans une bulle ou rien ne compterait plus.

Seulement deux bougies allumées sur la table basse. Un fond sonore et moi qui danse seule dans le salon. Cela doit cesser... J’arrête, laisse la musique envahir mon corps par chacun de mes pores. Un sourire de bien-être, car mon euphorie est réelle. J’oublie tout. J’ai chaud, mon sang bout. Je n’arrête pas de m’humidifier les lèvres, me les mords de temps en temps. Si je m’écoutais, je téléphonerais à Dylan pour achever notre échange. Mais pas chez moi. Et comme je ne suis plus en état de prendre le volant... Il est cinq heures du matin et je ne « redescends » pas. Ma mâchoire se serre toute seule, preuve que je n’ai pas consommé de la merde.

Je me prépare deux traces pour couper l’effet de l’exta'. Je saisis ma paille fétiche et me repoudre le nez. Sniff... Sniff… Putain, j’aime ma vie ! Pas celle de mon enfance. Non... celle d’aujourd’hui. Je me roule un joint, cherche une Desperados dans le réfrigérateur. Je me cale sur le canapé, Frimousse blottie contre moi. Elle ronronne tel un diesel qui chauffe. Cette petite boule de poils est rentrée dans ma vie il y a trois ans. J’attendais un client potentiel dans une villa. J’avais un peu décoré les lieux pour insuffler de la vie entre les murs. Des miaulements provenaient de l’extérieur : je suis aussitôt allée à sa rencontre. Si petite, si seule... Elle était trop belle. Fidèle, elle partage maintenant ma vie déjantée. Frimousse me ressemble, elle décide si elle désire des câlins ou non. Très sauvage avec les autres, beaucoup moins avec moi. Cette chatte est la fille que je n’aurai jamais. Elle ne m’empêche pas de vivre et adore se promener dehors. En vous la décrivant, j’ai l’impression de dresser mon autoportrait... C’est flippant.

La nouvelle piste musicale détend mes muscles. Je tire une grosse barre et recrache la fumée. Habituellement, je ne me l’autorise qu’à l’extérieur. À cette heure-ci, je suis rarement rentrée chez moi, mais ce type a gâché ma soirée. Il a interrompu mon putain d’orgasme. Non, ne pas m’énerver alors que l’herbe agît. Mes paupières deviennent lourdes. Je file à la salle de bain, m’accorde une douche rapide. Lorsque je ferme les yeux, les siens me reviennent à l’esprit. Bordel. Que m’a-t-il dit ?

Tu vaux tellement mieux...

L’enfoiré a effleuré mes lèvres. Il m’a prise au dépourvu, pour la première et dernière fois.

Ne plus jamais le revoir !

Je sors en me frictionnant à l’aide de la serviette, traverse l’appartement, fesses à l’air. Frimousse me fixe, perplexe : j’effectue une petite chorégraphie. J’éclate de rire toute seule, la fille qui offre un show topless à son chat... J’ouvre ma commode, enfile une culotte puis attrape un haut. Je rejoins Frimousse sur le cuir, puis me grille une énième cigarette. Yeux rivés au plafond, je vais sombrer d’ici peu. Mon mégot rejoint le fond d’une bouteille de bière. J’éteins tout et file me vautrer dans mon lit.

***

Un rayon de soleil m’agresse de bon matin. Je grogne et cache ma tête sous l’oreiller. Frimousse a flairé que je ne dormais plus et miaule pour me bouger le cul.

- Frimousse, t’es chiante, attends un peu.

- MIAOU, MIAOU, MIAOU...

- C’est bon, je me lève, mais ferme-la !

Elle me suit jusqu’à la cuisine et se frotte contre mes mollets. Je lui donne ses croquettes et de l’eau propre. Voilà, je n’existe plus à ses yeux.

- Grosse vache.

M’emmerder rien que pour manger, la garce. Elle ne peut pas comprendre que je suis en vacances, sérieux ? Quelle heure est-il ? Seize heures ? Putain, le coma !

Au-dehors, des cris. Sûrement minipouce et minipoucette, alias Gabriel et Ania. Quel boucan, sérieux. Je me prépare un petit café latte à la machine et sors sur la terrasse. Enfin, il s’agit juste d’une mini table ronde en fer, avec deux chaises assorties. Mon coin fumeurs habituel.

L’iPhone vibre.

Lilly :

[Tu es partie trop tôt, hier... J’espère que ça en valait la peine, coquine. Moi il m’a déglinguée, lol. Une hystérique a attaqué le chanteur. Tu sais, l’organisateur. Ce soir, VIP. Bisous.]

Je pouffe à ces quelques mots. Elle est encore plus allumée que moi, mais c’est pour ça que je l’aime. Le VIP... Je suis lassée. Mais Jean, le patron du club, est adorable. Et puis, pas moyen que je reste solo jusqu’à une heure du mat'.

Moi :

[Mauvais trip, la boat party. Tu viens à la maison avant ?]

Ding ?!

Lilly :

[Je suis au Nikki Beach. Je passe après. Je t’aime, ma grosse.]

Au Nikki ? À coup sûr, la folle n’a pas pioncé et cette nuit, elle va encore abuser. Sans le type de la veille, j’espère ; pas envie de me taper un boulet toute la soirée. Elle est trop sentimentale et pense tomber amoureuse à chaque fois. Tant que le mec est un bon coup et qu’il est dans le même délire, elle affirme avoir trouvé le bon. Ce n’est jamais le cas. Je lui ai expliqué un millier de fois : les hommes, tu les tires et tu les jettes. Ils ne nous servent à rien, à part nous emmerder. Fini le temps où les femmes n’étaient rien sans eux. Maintenant, on travaille, on jouit seule. Je suis plus aisée financièrement que beaucoup d’entre eux, fière de pouvoir subvenir à mes besoins.

- Tatie !!! Qu’est-ce que tu fais ? piaille Ania, au bord de la terrasse.

- Je me réveille.

- Dis donc, tu fais de grosses siestes... Moi je suis une grande, je n’en ai plus besoin.

- Cool.

- Tu viens te baigner avec moi ? Gabriel me laisse toute seule.

- Désolée minipoucette, je n’ai pas le goût à nager.

- D’accord.

Elle s’assoit sur la deuxième chaise comme si je l’y avais invité. Normal. Elle me dévisage avec ses grandes billes bleues, en admiration.

- Quoi ? sifflé-je.

- Pourquoi maman n’est pas tatouée comme toi ?

- Iris n’est pas rigolote.

- Moi, je le suis. Je veux des tatouages.

- Il en est hors de question, jeune fille, interrompt Iris.

Ania boude. Elle est chiante avec toutes ses questions, mais il faut avouer qu’elle est belle comme un cœur. Clin d’œil à minipoucette. Je contemple ma sœurette et lance :

- Tu sais très bien que si un jour elle en a un, tu ne pourras rien dire.

- Ce n’est pas demain la veille. Allez viens chérie, on rentre.

Elle tend la main à sa fille qui la saisit. Mais Ania revient vite vers moi en courant et me saute dans les bras.

- Je t’aime, tatie Prune...

- Moi aussi, la bestiole.

Je suis consciente de mon caractère peu démonstratif. Mais cette morveuse est touchante et je ne suis pas non plus de marbre. Certes, je préfère les gamins plus grands, plus autonomes. Si Gabriel ressemble beaucoup à sa mère, d’après notre entourage, Ania est mon portrait craché. Son côté culotté me correspond assez. Elle ira loin.

Je rentre pour grignoter un morceau, tentée par des lasagnes chèvre/épinards surgelées. Quelques minutes au micro-ondes et c’est prêt. Heureusement que cet appareil existe, sinon je me sous-alimenterais. Je n’aime pas cuisiner. Ou plutôt, je ne cuisine pas. Petite, je pâtissais avec maman. Lorsqu’elle a quitté mon père, j’ai arrêté. Iris se charge de la bouffe, maintenant. Je ne lui demande rien d’autre et ça l’arrange. Elle ne m’emmerde pas, je la laisse tranquille. On ne se réunit jamais en famille. Un peu normal, vu la nôtre. Tout a changé le jour où mon gros malin de père a explosé son caisson. Je n’ai plus cru au père Noël, ni aux cloches de Pâques, ni à la petite souris... Mon enfance s’est envolée. Je suis fière de ce qu’est devenue Iris, un grand médecin respecté. Surtout lorsqu’on sait d’où elle vient. Notre chère maman nous rend visite de temps à autre, mais toujours par intérêt. J’ai donné une fois. Maintenant, elle peut se gratter. Iris, elle, se fait pigeonner à chaque fois. Ça m’énerve, mais ce n’est pas mon fric.

Je range mon assiette et les couverts dans le lave-vaisselle. Les restes partent au frigo. Rapide, je me douche et file dans ma chambre en serviette. En journée, je suis sur mes gardes : une fois, Dom m’a vue à poil. Personnellement, je m’en fou, un cul reste un cul. Lui était très gêné. Je sors plusieurs tenues, rien ne m’emballe. Je choisis une robe moins provocante qu’hier soir, mais tout aussi sexy. Elle est de la couleur que j’affectionne le plus : le noir. Grâce à lui, mon teint de porcelaine, mes yeux bleus et mon blond ressortent. Je me maquille de la même manière. Frimousse, assise sur la corbeille de linge sale, inspecte ma préparation.

- Ça va, tu me trouves belle ?

- Miaou...

- Tu es un amour de chat.

Je range un peu la maison, même si elle n’est pas trop en vrac. Je suis fracassée pour plein de trucs, mais j’apprécie que les choses restent à leur place. Je vérifie l’horloge : déjà dix-neuf heures. J’hallucine comme les journées passent vite en vacances.

Je me sers une vodka et savoure une cigarette dehors. La musique en fond ajoute de l’ambiance. Mon téléphone vibre et le portrait de Lilly s’affiche sur l’écran.

- Ouep ? Toujours au Nikki ?

- Non... Ouvre-moi le portail.

Je rentre pour appuyer sur l’interrupteur du visiophone. Ma meilleure amie a une gueule ravagée.

Aussitôt, elle débarque avec son sac.

- Tu pars en vacances ?

- Si seulement... Je me change chez toi.

Elle pose ses affaires et me serre dans ses bras. Vu sa tête, je comprends qu’elle n’a effectivement pas dormi. Heureusement qu’un génie a inventé l’anticernes. Je m’écroule sur le canapé tandis que Lilly file prendre une douche. Je prépare mon petit rituel en attendant ; ma meilleure amie a pris de l’avance. Sniff. Sniff. Putain que c’est bon. Je rallume le pétard de cette nuit. Enfin, de ce matin. Je savoure chaque bouffée d’herbe à l’intérieur de mes poumons. Lilly sort de la salle de bain, très sexy et avec une meilleure tronche. Revigorée, elle achève de se coiffer.

- J’espère trouver de la viande fraîche, ce soir. Ma chatte crie famine.

- Au VIP il y en aura toujours, joli petit cul, souligne-t-elle.

- Tu t’en fous, toi. Je suis certaine que tu as baisé comme une chienne.

- Je plaide coupable. Ma patchole en est encore toute retournée.

-… et la mienne, frustrée.

Hilare, elle se lève, me montre sa figue épilée en forme de flèche. Je ne peux pas m’empêcher de rire. Ma Lilly est grave allumée du ciboulot.

Minuit. Les heures défilent trop vite. Je me suis défoncée dans l’attente de la duchesse de Cambridge. On utilisera sa voiture, donc pas d’inquiétude pour moi quant à la conduite retour. Après nous être repoudré le nez dans le parking sous-terrain, nous avançons vers la discothèque. Il y a déjà une foule monstre. Certains espèrent pendant des heures pouvoir rentrer, mais mise à part la porte, ils n’en verront pas plus. Heureusement, je connais bien Phil, le videur.

- Bonsoir les filles. Prune, ça va beauté ?

- Salut, Phil. Bien et toi ?

- Tu ne veux pas sortir avec moi, un de ces quatre ?

- Non. Toujours pas.

- Alors, ça ne va pas trop fort... plaisante-t-il.

Je souris et lui embrasse la joue en passant. Le rythme de la musique résonne à l’intérieur de tout mon être. Jean m’indique le coin VIP : je saisis les doigts de Lilly et fonce. On s’installe à une table, à côté de celle d’un groupe tout droit sorti de la télé-réalité. Rien à se mettre sous la dent, ils se la racontent trop. De l’autre côté, je remarque les barrières en velours rouge. Une célébrité ? Jean ne les sort que pour les « très gros » clients. Ma chatte moon walk dans mon string : qui sait, peut-être un coup d’enfer. Vu toutes les connasses hystériques qui s’agglutinent comme des sardines pas fraîches, certainement un homme.

Nous passons commande d’une bouteille de vodka lorsque le boulet de ma meilleure amie débarque.

- Prune, je te présente Max.

- 'soir, grogne-t-il

- Salut.

Je soutiens son regard. Sa gueule ne me revient pas et sa façon de me reluquer me déplaît fortement. Il n’en a rien à foutre de mon amie, c’est évident, mais je ne balancerai pas. Je ne veux pas lui gâcher sa soirée. Ceci dit, je compte bien le garder à l’œil.

La serveuse nous apporte notre bouteille dans un seau à glaçons. Je me sers un verre et le liquide cul sec. Bientôt, je me faufile sur la piste avec une folle envie de me déhancher. La soirée se passe merveilleusement bien, la bouteille se vide. Les va-et-vient aux toilettes s’enchaînent avec Lilly. Un léger instant, le cocktail drogue-alcool me joue des tours. J’ai cru apercevoir le pauvre taré du bateau. Mais ma meilleure amie me sort de mon délire pour se foutre de la gueule d’une cougar défraîchie. Son boulet ne la lâche pas. Lourd, il n’arrête pas de lui filer des pilules qui la ravagent.

Sur le dancefloor, un type vient se coller à moi. Je me retourne et vois le monstre. Dégoûtée, je l’esquive. Lui revient à la charge et empoigne mes avant-bras.

- Lâche-moi, tête à claques !

- T’es qu’une petite pute, tu baises avec plein de mecs.

- Mon chéri, tu ne joues pas dans la même catégorie, ricané-je.

Il me tire vers lui avec force. Il sue comme un porc et pue le cigare. Son haleine pâteuse prouve qu’il a bu. Il frotte son bassin contre moi. Lilly débarque et tente de me libérer. Il la repousse avec facilité, je réussis à le gifler. Malheureusement, le monstre persiste dans son geste. Il me déséquilibre, puis me cloue au sol. Soudain, quelqu’un bondit et lui décoche une droite. Je me relève et m’élance à mon tour avec la ferme intention de le tuer. Mais des mains protectrices entourent ma taille pour m’en empêcher. Je me retourne, doigts toujours en l’air. L’homme pare mon coup. Lui ! Le connard de l’autre soir ! Cet abruti qui m’agace tant ; diablement beau !

- C’est quoi ton problème, bordel ?! crié-je.

- J’ai foutu mon poing dans la gueule de cet enfoiré. La moindre des choses serait de me remercier.

- Je ne t’ai rien demandé… !

- Très bien. Démerde-toi.

Il tourne les talons et se casse. J’ai beau balayer la piste des yeux, je ne le localise pas. Jean se porte à mon secours, me tend une poche de glace pour soulager ma joue douloureuse. Lilly me rejoint sur la banquette.

- Montre... ? Quel gros plein de soupe !

- Un bouffon, ouais ! Il m’énerve !

- Tu as remarqué ton sauveur ?

- Sauveur, sauveur... C’est un bien grand mot.

- Ouais, ben c’est Adam Reed !

Je me fige, choquée par la révélation. Putain ! Il est beau, célèbre... et CON !!! Au moins, maintenant, je connais son nom. Que fout-il ici ? Je me remémore alors les précédents SMS de Lilly. Une hystérique l’aurait frappé. À moins qu’il ne reçoive souvent des gifles, je plaide coupable. Super, la réputation !

Je me réconforte à l’aide d’une vodka, la descends cul sec. Je pose la poche de glace pour retourner me trémousser. Ma pommette me lance encore, mais la cocaïne anesthésie peu à peu la douleur. J’attrape le bras de ma copine : elle tient à peine debout. Lilly a trop enchaîné de produits depuis hier et vu tout ce que l’autre lui file depuis tout à l’heure... Mon amie rigole niaisement. Qu’elle ne contrôle plus rien me tue.

- Rentrons Lilly, tu es trop déchirée.

- Quoi... L’éclate... Le bain... Hihihi... Détends-toi...

- Tu ne sais même plus ce que tu dis. Allez, viens.

- Non !... Lâche-moi...

Je la dévisage, à la fois agacée et soucieuse. Elle me fait toujours le coup. Ma partenaire se réfugie dans les bras de son Max, tout aussi stone. Ils dansent et se mangent la bouche d’une façon indécente. Après tout, c’est peut-être moi qui suis en mauvais trip. Pour preuve, j’ai l’impression que l’on me fixe. Mais la foule est trop dense. Soudain, de grandes mains me caressent la hanche.

- Salut ma déesse...

- Dylan ! Ça va ?

- Mis à part que tu m’as plantée hier soir...

- Excuse-moi, l’autre tocard m’a coupé l’envie.

Je me pends à sa nuque et apprécie les baisers qu’il me dépose dans le cou. Ses paumes me pétrissent les fesses. Il m’attire dans un coin et me plaque contre un mur. Ses doigts remontent à l’intérieur de ma cuisse, ma peau crépite. Lorsque Dylan atteint la frontière de la dentelle de mon string, il pianote jusqu’à ma fente.

- J’ai envie de te faire jouir, Prune...

- Qu’est-ce qui t’en empêche ?

- Ici ? Tu es sûre ?

- Je vais changer d’avis si tu ne te grouilles pas.

Sa tête appuyée contre ma poitrine, il me soulève et me pénètre de deux doigts. L’enchantement de son index en moi et de son pouce contre mon clito m’arrache un gémissement. Des étoiles jaillissent devant mes yeux, annonce de la vague de plaisir qui déferlera sur mon être.

- Putain Prune, donne-m’en plus.

- Quoi… ?

- Je. Te. Veux.

- Ta gueule !

Je serre mes jambes autour de lui, m’agrippe à sa tignasse. Un tremblement m’envahit et je jouis contre sa main. Je laisse mes pieds glisser au sol, détendue comme j’aime. Dylan me tient par la nuque pour appuyer son front contre le mien, fiévreux. Ses lèvres cherchent les miennes. Alors, je l’arrête.

- M’embrasse pas !

- Putain Prune, depuis le temps qu’on baise ensemble… Je te veux, merde !

- Tu n’auras rien de plus, alors contente-toi de ça !

Je le repousse, bouscule un mec au passage. Tandis que je tente de gagner l’extérieur, je tombe de nouveau nez à nez avec LE type. Ce chanteur... Adam... Encore toute remuée par l’extase, je halète. Si lui pouvait me fusiller du regard sur place, il le ferait. Il a de beaux yeux, quand même...

Dylan revient à la charge, mais je retire mon bras de sa poigne. Il insiste : Adam l’attrape par le col.

- Casse-toi, petite tête ! grogne-t-il.

- Mec, elle t’a giflé hier, ça ne t’a pas suffi ?

- Dégage avant que ta tronche vienne embrasser mon poing !

Dylan me toise, mais je ne bouge pas, subjuguée par la virilité qui émane de son adversaire. Pourquoi me défend-il ? On ne se connaît pas et surtout, on ne se supporte pas.

Je les laisse tous les deux en plan et retourne sur la piste de danse. Je n’y trouve pas Lilly, alors je me déhanche. J’apprécie chaque rythme qui pulse dans mon sang. Mon cœur se synchronise avec le tempo. Je plane grave, me délecte du moment. Je ne quitte ma torpeur que lorsque je sens une présence dérangeante derrière moi. IL est encore là, à me toiser. Bon sang, casse-couilles le type !

- Tu veux encore ma main dans ta gueule ?

- Un simple merci me suffirait !

- Excuse-moi ?

- Je t’ai débarrassé de deux gars ce soir, donc j’insiste.

- Je ne t’ai toujours rien demandé.

- Tu m’en as pas empêché non plus.

- Tu es horripilant, comme mec.

- Et toi, une petite conne inconsciente !

- Ta gueule !

Je lève la main pour la planter sur sa joue. Mais il la retient et me tire contre lui avec une force surhumaine. L’enfoiré se penche vers moi : le sentiment est indescriptible. Haineuse, je boue.

- Je t’ai permis de t’amuser une fois... N’y prends pas goût, susurre-t-il.

Son souffle chaud caresse mes lèvres. Pour la première fois de ma vie, j’ai envie d’embrasser un homme. Lui. Sauvagement. Lui mordre la lèvre. Mais il me relâche. Je reste immobile face à lui. Qui est ce type, bordel de merde ?

Un hurlement. Nous pivotons : Max, le boulet de Lilly, gueule après moi. Que se passe-t-il ? Mes yeux inquiets cherchent ma meilleure amie. Lorsque j'aperçois la chevelure de feu étendue par terre, j'accours.

3. Descente aux enfers

Je repousse Max. Lilly a besoin d’air. Sa jolie tête rouge dodeline sur mes genoux. Ma meilleure amie, ma douce, ma moitié... Pourquoi as-tu autant abusé ? Jean appelle les pompiers et ma ventouse de chanteur apporte un verre d’eau.

- Lilly, remue ta figue et ouvre tes putains d’yeux !

- Jette-le-lui à la figure, ça la fera peut-être réagir, propose Adam.

J’observe mon amie, dans un état second. Cela ne suffira pas. Le mauvais trip me lance des œillades. J’ai besoin d’aide. Je me tourne vers la seule personne sur qui je peux compter dans cette boîte : Adam.

- Va chier avec ton eau, bordel ! Elle ne bouge plus, agis !!

Il me contourne pour prendre son pouls, puis commence un massage cardiaque. Une jeune femme arrive, nous assure que c’est son métier et prend le relais. Si cette pouffe réveille ma Lilly, je l’embrasse... Oui, vous avez bien entendu, JE L’EMBRASSE !!! Jean se penche discrètement à mon oreille :

- Ma belle, tu ne devrais pas rester là.

- Quoi ? Merde, Jean, non !

- Prune. Tu as ta réputation sur la Côte et tu es défoncée. Barre-toi avant l’arrivée des secours.

Ça m’énerve, mais il n’a pas tort. Lilly me rend dingue. Putain, j’ai beau le lui répéter, elle ne se gère jamais.

- Je suis à pied, fais chier !

- Je te ramène, propose la sangsue. Viens.

Pas le temps de protester, il m’entraîne par le coude, désireux de quitter les lieux. Au moment où nous nous éloignions du comptoir, nous croisons l’équipe de secours et les bleus. Le chanteur me tient près de lui. À l’ouest, je ne saisis pas trop ce qu’il se passe. Lilly, où es-tu ?

- Elle va bien ma Lilly ? Tu m’amènes parce que tu veux qu’on baise ?

- Ta copine est encore à l’intérieur... T’es sérieuse, là ? Mais qu’as-tu pris pour te mettre dans cet état ? Arrête tes merdes !

- T’es pas mon père alors lâche-moi, putain !

Je m’écarte de lui, à deux doigts de rouler une pelle au goudron. Il me soulève haut dans les airs et me bascule sur son épaule. Je me débats, alors il resserre son emprise. Dieu que j’aime son contact, à cette sangsue. Sa chaleur... Oh putain, je suis raide et commence à délirer.

On s’arrête devant une décapotable noire. Ancien modèle, mais bordel, elle déchire. Il m’assoit à l’avant et boucle ma ceinture, autoritaire. Je ne suis pas bien, je ne contrôle plus rien. Silencieux, Adam monte à mes côtés. Nous démarrons sans échanger un mot. La musique tourne un moment avant qu’il décide de s’exprimer.

- C’est quoi, ton adresse ?

- Tu rigoles ? Nan ! Personne ne la connaît.

- Eh, Barbie Futée, tu te détends. Je te ramène, alors indique-moi la route.

J’ai chaud. Je suis fatiguée. Lilly doit encore coller son boulet. Elle va baiser, comme à chaque fois. Le putain d’homme que je me coltine est trop HOT. Non, il m’énerve. Au diable Monsieur moralisateur...

***

J’entends Frimousse trafiquer je-ne-sais-quoi dans la maison. Migraineuse, je râle après elle. Mes cheveux poussent à l’intérieur de mon crâne et une fanfare percute mon cerveau. J’enfouis ma figure sous l’oreiller. Un nouveau bruit : elle me les brise pour de bon.

- Putain Frimousse, t’as pas un peu fini ? m’écrié-je.

Ronronnement. Tête redressée, je découvre ma boule de poils lovée contre moi. Mais... D’où vient le boucan, alors ?! Je bondis du lit en mode guerrière, attrape une chaussure à talon aiguille. Ne rigolez pas, je pourrais crever un œil avec. Je réalise que je suis en pyjama, mais ne me rappelle pas la façon dont je suis rentrée. Ça tangue. Je flippe de découvrir l’intrus. Mon cœur s’emballe, mes cheveux en mode « saut du lit » se dressent. J’esquisse un pas de loup... et glisse sur le parquet, entraînant la lampe de chevet. Putain, depuis quand j’enfile des chaussettes pour dormir ? La porte s’ouvre et je balance ma main à l’aveuglette. Un avant-bras couvert de tatouages apparaît ; une main saisit mon poignet. Et merde.

- Tu n’en as pas marre de tout le temps vouloir me frapper ?

La tête de la sangsue apparaît. Je libère mon poignet et retourne me coucher, blasée.

- Je peux savoir ce que tu fous chez moi ?

- Tu m’as supplié de rester !

- Impossible ! Personne ne vient jamais ici.

- Même pas ton mec ?

- Je n’ai pas de mec, je n’en veux pas... Et ne change pas de sujet !

- Tu étais impossible à réveiller. Tu m’as fait peur. J’ai trouvé ta carte de visite avec ton adresse.

- Et ensuite tu t’es dit : « Ben tiens, squattons ici ! »

- Tu n’en as pas marre de te plaindre tout le temps, sérieux ? Je t’ai mise sous la douche, tu as réagi.

Je t’ai séchée, habillée et couchée. Un merci n’arracherait pas ta jolie petite bouche.

- Tu veux toujours que je te remercie pour des trucs que je ne t’ai pas demandés.

- Tu es montée de ton plein gré dans ma voiture. Et puis, au vu des événements...

- Lilly ?

La soirée me revient telle une claque. Je la revois, inerte, étendue sur le sol. Je bondis et cherche mon téléphone, le trouve au fond du sac tendu par la sangsue. Il est éteint. Putain. Je le mets en charge et m’allume une clope.

- Tu as vraiment tous les vices, ma parole.

- Je t’emmerde. Si tu n’es pas content, la porte est là.

- L’amabilité, tu connais ?

- Je suis comme je suis. Je ne supporte juste pas les casse-bonbons, surtout dès le matin.

- Il est dix-sept heures passées.

J’attrape mon Smartphone : 17 h 12. En effet. Soudain, il sonne à répétition. Je n’ai pas le temps de glisser mon doigt sur l’écran qu’il bipe encore. Je dénombre plusieurs appels en absence et un message sur répondeur d’un numéro inconnu. J’appuie sur Play. La sangsue, assise à mes côtés, me voit me décomposer. Je ne saisis que des bribes.

- Maria, la maman de Lilly... Pas te le dire comme ça... Cette nuit... Oh, mon dieu... Prune... Lilly... Mon bébé... Parti... Enterrement dans quatre jours... Dire au revoir...

Silence. Le téléphone m’échappe. Il peut bien se casser, je m’en contrefous. Ma dinde... Ma moitié... Mon âme sœur...

Non.

Je ne peux contenir mes larmes, secouée de tremblements. Adam m’enlace, je ne le repousse pas. Il est chiant, mais présent.

Lilly, elle, ne le sera plus jamais.

Je savais qu’elle abusait. Je l’avais mise en garde à maintes reprises. Quelle tête de mule... MA petite tête de mule. Non... Je ne peux pas le croire, elle va arriver d’une minute à l’autre. Ce n’est pas possible. C’est une plaisanterie de mauvais goût. Elle ne peut pas être morte. Elle n’a pas le droit de m’abandonner.

- C’est ton amie ?

- ... Non... Elle est... C’est fini...

Je n’arrive pas à prononcer le mot. Il est une lame de rasoir qui me mettrait la bouche en lambeaux. J’empoigne la chemise du chanteur. Lui resserre son étreinte. Je reste un long moment ainsi, à pleurer. Il me demande si je veux avaler un truc. Non.

- Alors ton petit nom, c’est Prune.

- Je commence à te tolérer, alors pas de zèle.

- Si ça t’intéresse, moi, c’est Adam Reed.

C’est vrai. Un chanteur. Lilly m’en avait parlé. Je ne connais pas son travail. Il n’est peut-être pas si célèbre que ça. Je m’en fou. Il m’énerve. Même s’il était le pape, je ne le toucherais pas. Certes, un pape drôlement sexy. Je ne savais pas qu’Adam était tatoué. J’adore...

***

J’ouvre les yeux. Je suis allongée sur le canapé, un plaid sur les genoux. Où se trouve la sangsue ? Il a capitulé et filé. Bon vent. Bizarrement, j’ai apprécié sa présence ici. Me blottir contre lui. Mais c’est trop dangereux. Il paraît borné, en plus. Comme ma Lilly.

Je cherche une bière à la tequila au réfrigérateur, lance la musique en Bluetooth via mon iPhone. Posée, je me prépare un pétard lorsque la curiosité m’anime. Dans la base de données, je sélectionne une chanson d’Adam : Personne d’autre. Mon mobile sur la table basse, un petit mot abandonné attire mon attention :

[Ne crois pas que j’ai fui. Je suis juste rentré me changer et je reviens. Biz, Adam.]

Je souris. Il possède une sacrée voix, même si ce n’est pas du tout le genre de musique que j’écoute. Il est beau, a un joli timbre et de nombreux tatouages... En résumé, ce type est un danger ambulant. Il faut que je reste sur mes gardes, et surtout, que je ne baise pas avec.

Il me plaît trop.

J’ai besoin de m’évader. J’effrite la tête d’herbe dans ma paume. Je la mélange au tabac, puis place le tout sur la feuille humidifiée que je roule entre mes doigts. Les chansons défilent. L’accent d’Adam est bizarre, pour un British. Je devrais l’avertir de mon bon niveau d’anglais... Ou pas.

Ma bière savourée, je tire de grosses barres. Sous le charme de sa voix, mais aussi des paroles de sa musique. Vu le nombre d’écoutes de ses pistes, il possède une sacrée notoriété. Pourquoi n’en ai-je jamais entendu parler ? Même ma petite Lilly le connaissait. Elle avait raison de me traiter de sauvage, coupée du monde réel. En fait, je vis dans une bulle que seule mon amie pénétrait. J’ai perdu mon âme sœur pour récupérer une sangsue. Je me sens au plus mal, une douleur écrasante dans la poitrine. Je maudis cette vie de merde. Elle a volé ce qui m’était le plus cher. Lilly, tu me manques déjà tant. Tu étais la prunelle de mes yeux, mon oxygène, mon rayon de soleil. Ma vie devient si sombre, si étouffante, lorsque tu n’es pas là...

Je vire les morceaux de la ventouse pour ma chanson fétiche. Celle des moments de déprime. Personne n’est au courant. Elle me touche tant et parfois même répare ou atténue mes blessures. En mode repeat, Beyonce me murmure I Was Here. Je la connais par cœur. Je m’enfile une bière, puis une autre. J’oublie, apaisée. Joint terminé, je glisse au sol. Il fait sombre, mais je m’en branle. Je peux presque sentir mon cœur saigner de douleur, écho au vide laissé par ma poupée. Je l’entends encore, revois ses chorégraphies en string sur mon lit.

Mon Smartphone vibre au loin. Je suis trop stone pour bouger. Il faut que je bascule en mode OFF pour ne plus songer à rien. Je rampe jusqu’au tiroir de ma commode, y attrape mon bang. Je me prépare une douille : la dernière fois date. J’allume, aspire et m’étouffe. WOUAH. Je me suis emballée sur la dose, je crois. Terminée, je retombe sur le parquet en bois. Je roule avec difficultés vers le mur pour m’y coller. Il est si frais... Beyonce se répète, mais je n’arrive plus ni à réfléchir ni à chanter.

Un bruit. Je suis à l’ouest. Qui est là ? Qu’est-ce que c’est ?

- Putain, Prune... Qu’est-ce que tu as pris ?

- Oh... T’es là ? Tout à l’heure, tu étais dans la chaîne, gloussé-je.

- T’es défoncée, ma belle.

- Je te jure, tu chantais de ta belle voix...

- Tu as écouté ma musique ?

- Non... Mon téléphone t’écoutait... Moi, je m’en fou…

Adam agenouillé à mes côtés, ma main atterrit doucement sur sa joue. Je me surprends à la caresser. Il plonge ses yeux dans les miens, son putain de beau regard vert. Oui, ça y est, j’en ai la confirmation, il est vert. Je me sens proche de lui. Pourquoi ? Qu’est-il en train de me faire ?

- Elle est morte... Ma Lilly.

- Je sais. Allez, viens.

Il me soulève dans ses bras et m’amène jusqu’au lit. Aussitôt, je ne peux m’empêcher de proposer :

- Tu veux qu’on baise ?

- Je ne baise pas, moi. Je fais l’amour. J’embrasse.

- Beurk ! Il se passera jamais rien, alors...

Il se marre devant ma tête dégoûtée. En réalité, je n’ai jamais embrassé d’hommes. Trop sentimental, ce merdier. Ça n’apporte rien de bon. Adam me dépose entre les draps encore défaits. Il s’apprête à partir, alors ma main agrippe son tee-shirt.

- Reste avec moi... S’il te plaît.

- Si gentiment demandé, je ne peux pas refuser.

Il cale son dos contre la tête de lit et je pose ma tête sur son torse. Pourquoi est-il gentil avec moi ? Je lui parle comme de la merde, je le gifle... Mais il persiste. Mon visage pivote vers lui, tandis qu’il me caresse les cheveux.

- Pourquoi tu es là, Adam ?

- Tu as besoin de moi.

- Mais... On ne se connaît même pas. Et vu la marque de ton annulaire, quelqu’un t’attend.

- Tu as l’œil. Mais elle ne m’attend plus en fait. Bref. Tu m’intrigues, Prune. Je pourrais m’amuser avec des dizaines de filles et pourtant, tu es la seule qui m’en donne l’envie.

Je baisse la tête comme si de rien était. En réalité, mes joues s’empourprent.

- Que fait un chanteur à Saint-Tropez ?

- Je suis parti un an en tournée. Là, on dira que ce sont des vacances. Et toi ? Parle-moi de la vie de Prune.

- Rien de plus que tu ne connais déjà. Sorties, baises, sorties, baises...

- Et tu travailles dans quoi ? Hier, le patron du club parlait de ta réputation...

- L’immobilier.

- Je n’aurais pas parié ! Tu y vas habillée comme ça ?

- Je reste moi-même. Au final, ça paye. Je ne changerais pour rien au monde.

- Ils sont jolis, tes tattoos. Je ne pensais pas que tu en avais autant.

- Merci.

Mes doigts caressent la panthère encrée sur son avant-bras. Elle a l’air puissante et maline. J’en trace doucement le contour. La peau réagit à mon contact.

- Pourquoi celui-ci ?

- C’est le plus dangereux des félins.

Je lui bouge un peu le bras pour en découvrir un autre, une suite de chiffres romains où est inscrit « First Love ». Je ne comprends pas du tout la signification de ce truc débile. Je mords mes joues pour ne pas rire, mais lui le remarque tout de suite. Un fou rire incontrôlable m’emporte, sûrement dû aux produits illicites... J’essaye de le rassurer, de lui parler. En vain.

- Tu te moques de celui-là ? C’est pour ma mère, Prune... !

- Je ne savais pas, excuse-moi. Mais d’un seul coup, j’ai imaginé un petit garçon ridicule à l’école primaire...

- Fais voir les tiens, m’intime-t-il en observant mes bras.

Je m’assois, retire mon tee-shirt. Seins nus, juste avec mon petit shorty. Il m’observe, yeux écarquillés et déglutit avec difficultés. J’aurai dû le prévenir que je ne suis pas du genre pudique...

- Eh oh ? C’est bon, respire !

-… Rhabille-toi, s’il te plaît !

- Ce ne sont que de la chair et des os...

Il passe son doigt sur mon épaule droite, longe la clavicule. Un frisson me traverse la colonne. Je ferme les yeux et apprécie cette sensation nouvelle. Sage, je réenfile mon tee-shirt pour me blottir contre son torse. Je ferme les yeux, hume sa délicieuse odeur. Détendue, les mots m’échappent.

- Tu es dangereux pour moi...

- Et toi, tu me perturbes grave.

Il resserre son étreinte et je m'endors contre lui.

4. Retour à la réalité

J’ouvre les yeux. Adam est toujours là. Bordel, ai-je perdu la raison ? Je ne dors jamais avec un mec. Encore moins chez moi, sans avoir baisé... Il est si beau. Sa barbe le rend terriblement sexy. Sa bouche, douce, m’attire tel un aimant... Pourquoi ai-je envie de la goûter ? Pourquoi lui ? Il m’énerve souvent. Non, tout le temps, en fait. Sauf hier. J’avoue. Je commence à apprécier qu’il soit là. Dans deux jours, je veux qu’il m’accompagne. La mère de Lilly compte sur moi, le moment s’annonce difficile. Ma belle tête rouge et moi nous étions promises de mettre une chanson particulière lors de notre enterrement. Vous devez trouver ça glauque. Certains rêves de musique pour leur première danse ou leur mariage. Nous, c’était pour notre adieu. Jamais je n’aurais imaginé devoir l’utiliser aussi vite. J’essuie les larmes qui affluent sur mon visage. Est-ce que j’arrêterai de pleurer, à force ? La douleur est si présente, si dévastatrice, que j’en doute. Ce n’est en rien les vacances que j’imaginais. J’avais programmé tout un tas de sorties avec ma partenaire, mon âme sœur. En parlant de sœur... Je ne sais même pas si Iris est au courant. Je devrais la prévenir. Comment annoncer ce genre de chose ?

- Bonjour.

Je lève les yeux, croise un magnifique regard.

- Salut.

- Tu es réveillée depuis longtemps ? Ça va ?

- Pas très longtemps... Je pense à Lilly.

Rien que de prononcer son prénom à voix haute serre ma gorge. Cri étouffé, je sanglote à nouveau. Je me sens si faible, si vulnérable. Monsieur sangsue me fragilise. Il faut qu’il arrête de venir, de se montrer gentil avec moi. J’ai besoin qu’il m’envoie balader. Que je puisse m’énerver après lui et oublier tout ça. Je dois fumer. Ça aussi, ça anesthésiera toute cette merde. Je deviens guimauve à son contact et je n’en ai pas envie. Toute mon adolescence, je me suis bâti une forteresse. Sa simple présence l’écroue pierre par pierre.

Je me lève et fonce dans le salon sans piper mot. J’allume du son, un remix de Pierre Cardin. Je saisis le briquet, embrase un pétard. Yeux clos, j’ondule en rythme. Ces quelques barres me redonnent du courage. Je file sous la douche, gesticule sous les jets chauds. Je me frictionne, rince mon corps entièrement recouvert de mousse. Je coupe l’eau, me sèche. Sortie de la salle de bain, j’allume la cafetière et cours m’habiller dans la chambre. La ventouse, toujours au lit, se redresse lorsque je surgis en serviette. Je lui tourne le dos : mon côté diablotin ressurgit. Un petit sourire en coin, sûre de moi, je laisse tomber le tissu à mes pieds, puis me penche pour attraper un string.

- Fuck, Prune...

Je souris de toutes mes dents et me retourne vers lui innocemment.

- Tu veux squatter chez moi, OK. Mais je ne jouerai pas les maniérées parce que tu as vu mon cul.

Il plaque un oreiller sur sa figure et grogne. Même comme ça, je le trouve craquant... STOP ! J’ouvre ma penderie, attrape un jeans et un petit haut. Je retourne dans la salle de bain, range, me sèche les cheveux, puis me maquille un peu. Je ressors fraîche et bride mes sombres pensées. Un café coule et je continue à savourer l’objet de ma détente. La sangsue défile devant moi, lève les yeux au ciel quand il me voit fumer. Je l’emmerde d’un doigt d’honneur.

Un bruit à l’extérieur. Ma sister et ses petits monstres. Je plane grave. Elle est au bord de la piscine, en train de jouer au surveillant de baignade. Je la rejoins.

- Regardez les enfants, votre tante a fini son hibernation !

- Ta gueule ou je fais demi-tour, sorcière.

- Tu es en vacances et tu n’as pas mis le nez dehors depuis deux jours... Même Lilly est aux abonnés absents.

- Ouais, ben habitue-toi à ne plus la voir, sifflé-je, dents serrées.

Iris lève les yeux vers moi, surprise de ma réponse. Elle sait combien ma dinde compte pour moi. Enfin, comptait. Je tire plus fort sur mon pét', à m’en arracher la gorge et pour me donner du courage. Minipouce et minipoucette ne nous écoutant pas, c’est le meilleur moment pour me jeter à l’eau.

- Elle a fait une overdose.

Malgré ma défonce, des larmes coulent sur mes joues. Iris reste muette, me dévisage, bouche bée. À me voir sangloter en silence, son côté protecteur reprend le dessus. Elle me serre dans ses bras, atterrée. Lilly était comme de la famille. J’ai envie de me lâcher, mais il en est hors de question. Je dois rester forte, pour elle. Elle n’aurait pas aimé que je me laisse aller. Je vais reprendre ma vie en main et la kiffer pour elle.

- Je suis désolée, sœurette. J’avais prévenu que les excès allaient vous tuer.

- Pas besoin de tes remontrances de merde. L’enterrement est dans deux jours.

Écœurée, je m’apprête à retourner à mon appartement lorsqu’une petite voix m’interpelle.

- Tatie Prune, le monsieur d’hier, c’est notre tonton ? interroge minipoucette.

Merde, elle a vu la sangsue ! C’est aussi pour ça qu’aucun mec ne dort ici. Je suis sur le point de répondre, mais sa mère me devance.

- Tu te trompes ma puce, tatie n’invite jamais d...

- Si maman ! Regarde, c’est lui !

Nous nous retournons vers mon semblant de terrasse : Adam est là, en jeans et marcel blanc. Dieu qu’il est sexy... Tonton ? Quelle horreur ! Trop famille. Je lui indique d’un doigt que j’arrive et il disparaît à l’intérieur. Iris me bondit dessus, mais je prends le temps de répondre à ma nièce :

- Ce n’est pas un tonton. C’est mon fardeau, car tatie n’a pas été gentille.

La tronche de la merdeuse me fait éclater de rire. Elle doit s’imaginer je-ne-sais-quoi dans sa minuscule petite tête. Sa mère, quant à elle, sera moins facile à calmer.

- Depuis quand tu ramènes tes en-cas chez toi ? Et puis... lui ?! panique-t-elle.

- Ce n’est pas ce que tu crois. On ne baise pas ensemble. Quoi, « lui » ?

- Tu te fiches de moi ? C’est le chanteur des Rebels !

- Bof, il ne joue que quelques morceaux...

- Pauvre ignare... J’écoute tous leurs albums en boucle ! Tu pourrais demander un autographe ? Me le présenter ?

Elle a fini de me les briser avec ce chanteur à la mords-moi-le-nœud ?!

- Ne me gave pas avec ! Je vais le virer, de toute manière. Un vrai pot de colle, le type !

- Prune, les femmes se damneraient pour l’approcher, et toi, tu te plains... Je ne te comprendrai jamais.

- Lâche-moi la grappe et occupe-toi de tes morveux. Y en a un qui se noie.

Le temps qu’Iris se retourne, affolée, je pivote et fonce chez moi pour me débarrasser d’elle. Décidément, tout le monde le connaît, sauf moi. Que suis-je pour lui ? Sa bonne action des vacances ? Monsieur sera surpris de dégager, mon pied au cul s’il faut.

À l’intérieur, sur la table de la cuisine, le petit déjeuner est servi. La sangsue a même grillé des tranches de brioche.

- Je t’en prie, fais comme chez toi...

- Qu’est-il arrivé à la douce et belle nana de ce matin pour qu’elle devienne une telle tigresse ? Ah, oui : la merde que tu fumes.

- Sérieux, pour qui te prends-tu ? T’es pas mon mec...

- C’est sûr. Mais si tu m’épousais, toutes tes saloperies dégageraient.

J’indique la porte en exécutant une révérence, mon plus beau sourire aux lèvres.

- Je t’en prie, la sortie est par ici...

- Tu veux vraiment que je parte ?

- Besoin d’air. Pas l’habitude que papa me sermonne.

Il se lève, énervé. Affalée sur mon canapé, je le regarde enfiler ses chaussures. Il attrape sa veste, puis s’immobilise :

- Tu as vraiment un sale caractère. Tu en es consciente ?

- Désolée de te décevoir, je n’ai pas besoin d’une baby-sitter.

Adam sur le seuil, un nœud se forme dans ma poitrine. Je bondis :

- Au fait ! Attention, ma sœur est fan de ton soi-disant groupe...

- C’est pour ça que tu réagis aussi connement ? Parce que je ne t’en ai pas parlé ? Tu ne m’as rien demandé, Prune !

- Je m’en tape, de ta célébrité... Pour moi, tu es un mec comme un autre.

Menteuse... Tu sais très bien qu’il est différent et tu le vires à cause de ça...

J’effectue une prise ninja pour neutraliser cette putain de conscience qui ouvre toujours sa gueule quand il ne le faut pas. Adam me tourne le dos et se tire. J’admire son cul dont je croquerais bien un bout. J’ai besoin de baiser. C’est décidé : ce soir, je prends mon coup.

Maintenant que j’en suis enfin débarrassé, sac plastique à la main, je vire tout ce qu’il a préparé. Je range l’appartement, un peu molle et fatiguée. Quelques lignes me requinqueraient. Musique à fond, je prépare mon petit truc. Sniff... Sniff... Putain ! À la tienne, ma Lilly. Cette nuit, je vais avoir besoin de toi, ma dinde. J’achève le ménage en mode pile électrique, lorsque mon Smartphone se manifeste. Merde, la mère de ma poupée.

- Allô !

- Prune, ma chérie… Tout va bien ? Tu n’as pas rappelé, je me faisais du souci...

Merde. L’enterrement.

- Désolée Maria, je n’étais pas seule...

- Demain tu seras là, n’est-ce pas ? La cérémonie débute à onze heures.

- Oui, je viendrai lui dire adieu... Pourrai-je amener un CD ? Elle... elle adorait une chanson, tremblé-je.

- Bien-sûr ma douce. Je t’embrasse.

- À demain, Maria.

J’ai oublié de lui présenter mes condoléances. Je ne suis pas forte pour tout ce merdier. Demain déjà... Le temps passe trop vite, ma Lilly.

Je me repoudre le nez et fonce me préparer. Direction centre-ville. Ma petite robe fera suffisamment l’affaire. J’opte pour des talons et un maquillage plus prononcé. Je remplis la gamelle de Frimousse, partie en vadrouille. Ses ronrons matinaux me manquent. Je n’oublie pas mes lunettes : s’il est déjà dix-neuf heures passé, les rayons cognent encore. Je monte en voiture, allume le son. L’été est toujours un cauchemar pour circuler. Dans un bouchon, j’embrase une cigarette, lorsque mon téléphone vibre.

[Terriblement sexy au volant... Prends garde à toi, Adam.]

Putain de merde ! L’enflure a noté le numéro sur ma carte de visite. Je tourne la tête dans tous les sens sans parvenir à le localiser. Je me souviens de sa voiture. Un véritable bijou. Je pose mon mobile sans lui répondre. Il peut toujours courir. « Prends garde à toi... » Nous ne sommes pas intimes. Mon silence le refroidira.

La file avance enfin. Les mecs du véhicule d’à côté en profitent pour me siffler. Tous de gros bouffons débarqués à Saint-Tropez avec les sous de papa et maman. Majeur brandi, j’accélère puis contourne les bouchons. Via une petite rue, j’arrive au parking sous-terrain. La voiture de Lilly est toujours là. Peut-être sa mère l’ignore-t-elle ? La poisse !

Je sors, arrive à l’Ice Kube. Je repère Kevin, mon fournisseur et aussi mon champion en dégustation de minou. Son piercing à la langue fait des merveilles. On a sympathisé de cette manière, une bonne partie de baise en soirée. Il est grand, brun, plutôt mignon et tatoué de partout.

Ouais, mais beaucoup moins sexy qu’Adam...

Pouvez-vous m’expliquer pourquoi nous sommes dotés d’une putain de conscience, s’il vous plaît ? À quoi nous sert-elle, si ce n’est nous emmerder ? Je décoche une manchette mentale à cette garce et m’avance vers Kevin.

- Regardez qui voilà ! Ça va ma belle ?

- Bien et toi ?

- Tranquille, je ne bosse pas ce soir.

- J’ai ce qu’il faut, ne t’inquiète pas. J’avais besoin de changer d’air.

- Je suis désolé pour ton amie...

- Un trou du cul lui a refilé un cocktail de merde... Si je le vois, je le tue.

- Max ? Personne ne l’a croisé depuis. Il a disparu.

- Vaux mieux pour sa gueule !

- Range tes griffes et bois un coup.

Il me commande une vodka pure. Voilà ce que je kiffe chez ce genre de mec. Il te laisse vivre, sans se permettre de te reprendre. Adam, lui, n’arrête pas... Attendez. Pourquoi je pense à lui, bordel ?!

Je tombe mon verre d’un trait et enchaîne avec une petite série de coke. On se marre bien. Des amis de Kevin nous ont rejoints. Dans le lot, aucun de potable. Me voilà frustrée. J’ai besoin de ma dose d’orgasme ! L’alcool et les passages aux toilettes se répètent. J’atteins bientôt un sentiment de plénitude. Je n’arrive pas à rester assise, me balance au rythme de la musique. Le bar commence à être bondé. Kevin, toujours perché sur son tabouret, m’attire entre ses jambes. L’air de rien, je frotte mon cul contre sa queue. J’écoute plus ou moins la discussion : les potins à deux balles ? Je m’en branle. Son jeans commence à exercer une forte pression. Il durcit et ça me plaît. Kevin embrasse mon cou, puis remonte vers mon oreille.

- Tu veux faire de moi ta proie, déesse ?

Je tourne mon profil dans sa direction, continue de bouger tout en le regardant du coin de l’œil.

- Toi, aucune idée. Ta queue, par contre...

- Si seulement tu voulais plus Prune, tu serais ma reine...

- Ah, non ! Tu ne vas pas t’y mettre ?! Qu’avez-vous tous en ce moment, sérieux ?

Je m’écarte de lui, mais il me retient par le poignet. Sa main vagabonde dans mes cheveux et les maltraite. Il embrasse mon buste, remonte au creux de mon cou.

- J’ai juste émis une hypothèse : « si seulement »... J’ai quand même envie de te baiser.

- Je préfère ça !

- Tu es vraiment une originale...

Je me replace dos à lui et me trémousse de plus belle, me délecte de ma vodka, quand un de ses potes, Samir, me demande des renseignements :

- Kev m’a raconté que tu es dans l’immobilier...

- Ouais, mais tu ne fais pas partie de la gamme de mes clients habituels.

- Qu’est-ce que tu crois ?! J’ai du fric !

Je ne peux m’empêcher de glousser à sa réaction. J’ai froissé le petit moineau.

- Je ne m’occupe que des gens de la Haute. Ne le prends pas mal, mais je pense que tu es loin d’appartenir à ce milieu.

- Pas la peine de te la raconter, Blondie.

Là, il commence à m’énerver. Vu mon état et la semaine que je viens de passer, il va morfler.

- Écoute-moi bien, petit trou du cul. Je suis en soirée, tranquille, et toi tu viens me gaver en causant boulot ! Tout ça pour glisser que tu as du fric... Moi aussi, vois-tu. Grâce à mon job, j’ai des couilles en or, même ! Non, tu ne feras pas mousser ton spaghetti avec moi, alors va gonfler des petites connes !

- Espèce de pute ! Tu te prends pour qui ?

- Wesh Sam, reste tranquille, intervient Kevin.

- Elle a craqué, t’as vu ce qu’elle raconte ?

- On le sait tous que tu aimerais te la taper, laisse béton...

Mon sauveur resserre son étreinte et me chuchote à l’oreille :

- Tu ne peux jamais t’en empêcher... Allez viens, j’ai trop envie de te goûter.

Je salue tout le monde, provoque le Samir avec un clin d’œil. Lorsque sa peau s’empourpre, Kev et moi partons en fou rire.

Arrivés chez lui, je suis impressionnée par la taille de l’appartement. Les affaires doivent sacrément marcher... Mon téléphone n’arrête pas de vibrer. La sangsue ne veut sérieusement pas me lâcher.

- Vas-y répond, sûrement une urgence ! Je nous prépare les traces.

Sur le coup, je n’en éprouve pas l’envie. Adam rappelle. Encore. La ventouse n’arrêtera qu’une fois satisfaite. Je m’éloigne, gagne la terrasse vue sur mer.

- Ouais ?

- Putain, Prune, tu es où ?

- Qu’est-ce que ça peut bien te foutre ? Je ne t’appartiens pas !

- T’es défoncée, je parie.

Il est sérieux, le mec ? On partage un petit moment tendre et lui croit me transformer en propriété privée.

- Et alors ? Arrête de m’appeler, je ne suis pas seule.

- Tu fais n’importe quoi, putain ! Lilly ne t’a pas servi de leçon ?

- Ne prononce pas son nom ! Je te l’interdis, menacé-je, gorge serrée.

- Pense à ceux qui s’inquiètent pour toi...

- Trois jours et tu crois être l’un d’eux ?

- Si je m’en foutais, je n’aurais jamais pris ta défense et te ficherais la paix.

- C’est bon, tu me gaves. Ciao.

- ... Prune !

Je raccroche, fixe la mer pour me calmer. Comment parvient-il à me perturber autant ? De quel droit parle-t-il de ma dinde ? C’est vrai, j’étais contente qu’il m’épaule... Non. Il me rend faible. Je dois rester loin de lui.

Je rejoins un Kevin torse nu, jeans déboutonné, verre à la main, joint à la bouche. J’abandonne mon iPhone sur le pouf moelleux pour ne plus l’entendre, tape deux lignes sur le miroir, puis ondule sur le fond sonore. Kev m’observe, me déshabille du regard. La proie est prise dans mes filets. J’aime cette sensation de pouvoir. Il me tend le cône. J’avance, mais il pose son verre et me tire par les hanches. Ses mains glissent sous ma robe, la remontent, descendent mon string en douceur.

- Putain, je sens déjà l’odeur enivrante de ta chatte, déesse...

J’aime la manière dont il s’adresse à moi ; ma fente est humide alors qu’il n’a encore rien tenté. Il m’allonge sur le canapé, la caresse de sa langue. Le contact froid de son piercing contre mon clito m’arrache un gémissement. Dieu que c’est bon. Kevin me savoure comme il se doit. Je veux qu’il continue. Je veux jouir...

Je me mords les lèvres à sang lorsque l’explosion arrive. Il enfile une capote et me prend aussitôt sur le divan. Grâce à l’adrénaline de la came, on change plusieurs fois de position. J’enchaîne les orgasmes, ma tête tourne. Lui s’agrippe à mes seins, joue avec mes tétons durcis tandis qu’il me pénètre par-derrière.

- Bordel Prune, t’es si étroite…

- Économise ta salive et baise-moi.

Nous finissons sur le plan de travail de sa cuisine. Quand il jouit à son tour, sa tête trouve mon cou. Son cœur frappe contre mon sein à en sortir de sa poitrine. Il ne bouge plus. Un coup de flip. Un mauvais trip. Lilly à terre, inerte. Le visage d’Adam en flash. Putain, non ! Je le secoue : lui me regarde, tout sourire.

- Tu m’as vidé les couilles. Je suis sec.

Il se retire et déambule vers la salle de bain, queue toujours habillée du préservatif. Je ne suis pas bien. Je rallume le joint abandonné dans le cendrier, tire de toutes mes forces dessus pour me rassurer. Toujours à poil, Kevin rejoint son lit.

- Tu peux rester pieuter ici, si tu veux...

- Non c’est bon, je me casse.

- Toujours aussi romantique déesse.

- Ferme-la, Kev...

Je récupère mon string et le fourre dans mon sac.

Six appels en absence.

Le jour se lève. La cérémonie débute à onze heures. J’ai peut-être abusé. Je ne dis même pas au revoir et rentre. La route est longue malgré les rues désertes. Fenêtre ouverte, je suis raide. Tirer un coup n’a pas eu l’effet escompté. Sur le moment, cela semblait une bonne idée. Mais... Je n’arrête pas de penser à Monsieur sangsue. Je m’énerve toute seule. Pourquoi ? Absent physiquement, il est quand même là... Aujourd’hui promet d’être éprouvant. Bizarrement, Adam me rassurerait. Il n’y a rien entre lui et moi, mais sa présence m’apaise. Par fierté, je ne lui téléphonerai pas. J’abandonne ma voiture dans l’allée et rentre chez moi. Juste le temps de me rafraîchir, me préparer, et je pars dire adieu à mon âme sœur

5. Un dernier adieu

Devant le parvis de l’église, je cherche la sangsue du regard. Non. Il n’est pas là. Pourquoi espérais-je qu’il le soit ? Il ne la connaissait pas. Il s’en fou.

Tu voulais qu’il soit présent pour toi...

Dame conscience, vous l’ouvrez toujours quand il ne faut pas. Mes lunettes de soleil cachent mon teint cadavérique. Heureusement, je me suis repoudré le nez avant de partir. Sinon je n’aurais pas tenu. En plus, il fait une chaleur de plomb. Le soleil devrait être banni un jour d’enterrement. Je suis montée en voiture avec ma sœur et mon beau-frère. Ça m’arrangeait de ne pas prendre le volant.

Nous saluons les personnes connues. Quelle merde, sérieux... Exceptionnellement, ne pourrait-on pas se passer d’embrassades ? Lilly, là-haut, doit bien se foutre de ma gueule. La maman de ma dinde est en pleurs. Elle me serre dans ses bras. Je lui rends son étreinte et essuie les larmes qui se sont échappées de mes yeux.

- Regarde comme tu es belle... Je suis touchée que tu sois là, ma jolie Prune.

- Je ne pouvais pas laisser partir ma sœur sans lui dire au revoir, marmonné-je, la gorge serrée.

Malgré mes efforts, les larmes parviennent tout de même à couler. De temps en temps, mon index glisse pour les retirer. Mon aînée me tient la main et j’entrelace mes doigts aux siens. Nous n’avons pas besoin de parler pour nous comprendre.

Le prêtre vient chercher le CD. Je lui indique le numéro de la chanson. Ce n’est pas le jour, mais je me suis toujours demandé s’ils portaient quelque chose sous leur robe... Un gloussement m’échappe et les regards assassins lancés ne font qu’accentuer la crise de fou rire qui se prépare. Je n’arrive plus à m’arrêter. C’est une blague. Une caméra cachée. Ma Lilly va débarquer, pisser de rire en se foutant de ma gueule.

Iris m’éloigne et m’intime de me contenir immédiatement. Je me marre de plus belle, à en avoir mal au ventre.

- Prune ! Ces gens sont tristes, tu n’as pas le droit de te moquer !

- C’est une plaisanterie, Iris ! Lilly arrive, tu vas voir.

- Non ma puce, c’est vraiment fini...

- Tu racontes n’importe quoi ! m’énervé-je

Je lâche sa main, sûre de moi, et retourne devant l’église. Lorsque la voiture des pompes funèbres se gare, le temps s’arrête. Mes jambes tremblent...

Non !

Ma sœur me saisit par les épaules pour avancer à mes côtés. Les portes arrière s’ouvrent sur le bois du cercueil. Tous mes membres se mettent à flageoler. C’est donc vrai ?

NON !

Les pleurs s’amplifient lorsque les quatre hommes en costumes sortent la boîte. Ma Lilly... La maman de mon âme sœur me prend par le bras pour les suivre.

Nous pénétrons dans l’église froide, mais fleurie. Beaucoup de personnes sont déjà installées. Je ne retire pas mes lunettes. Iris me glisse un mouchoir dans la main. Rapidement, le kleenex est trempé. La sangsue, elle, n’est toujours pas là. À quoi m’attendais-je, sérieux ? Cela m’énerve de l’avouer, mais... J’ai besoin de lui.

Nous prenons place. Je m’installe sur le banc auprès de Maria. Jean, adorable, est présent. Iris et Dom sont derrière nous. Je ne pensais pas qu’il y aurait tant de monde. Elle était aimée, ma jolie Lilly, mais personne ne la connaissait mieux que moi. J’étais sa psy et elle était la mienne. La jambe gauche, moi la droite. Le prêtre se dresse derrière le lutrin et nous nous levons. Il prononce quelques textes bibliques, puis on se rassoit. L’ecclésiastique poursuit la cérémonie, raconte des souvenirs de ma grosse. Je souris à certains et Maria me serre la main. La pauvre, elle est vraiment très mal. Son unique enfant... Je repense aux conseils de la sangsue. Il a raison. Je devrais en faire ma force, arrêter toute cette merde. Mais… Et après ? Dès que je sortirai, on m’en proposera. Je ne vais pas m’enfermer à la maison, fréquenter des amies de bureau. Ce n’est pas mon kiff ! Moi, j’aime sortir, me déchirer la tête et boire. J’ai besoin de mes petits joints quotidiens. Le prêtre nous intime de nous lever. Encore... Au bout de la quatrième fois, j’ai la sensation de tourner dans une publicité pour yaourt, genre « Tout le monde se lève pour Danette, Danette ! ». De nouveau assis, Maria récite quelques lignes pour son enfant.

- Pour te dire que l’on ne t’oubliera pas,

Que l’on se souvient toujours,

De tes cheveux rouge flamboyant,

De tes yeux noirs, de ton sourire radieux.

Que l’on a besoin de ta force, de ta foi,

Maintenant, tu as rejoint ton papa,

Celui qui te manquait depuis tant d’années,

Celui que nous avons tant aimé.

Enfin, rien qu’un petit mot,

Pour t’affirmer que l’on t’aime,

Que le plus grand palais, que le plus pur rubis,

N’est en comparaison, qu’éphémère beauté.

Ces simples mots, qui m’auraient normalement laissée indifférente, me clouent sur place. Il n’y a rien à ajouter sur ce que je ressens pour ma jolie Lilly. Maria revient à mes côtés et je ne peux que la serrer dans mes bras lorsqu’elle s’effondre. La douleur se blottit au fond de ma gorge, ne veut pas m’abandonner.

Le prêtre me tend une bougie. Je dois la déposer sur le cercueil pour guider ma dinde vers la lumière. Enfin, un truc dans le genre. Je me lève, titubante. Le toucher de ce bois froid, cette maudite barrière qui me sépare de ma moitié, provoque en moi un sentiment de haine. Comme lorsque j’étais petite, à l’enterrement de mon père. C’est là où la musique, « notre chanson », commence à remplir l’église d’échos. Je reste immobile, comme ancrée dans le sol. Iris se lève et me prend la main pour que je retourne sur le banc. Adieu ma jolie Lilly, ma folle des soirées, ma psy du canapé, mon âme sœur, mon amie... Mes lèvres ne cessent de trembler et mes joues sont trempées par un flot de larmes.

- C’est magnifique. La plus belle façon de lui dire au revoir, ma puce, me réconforte Iris.

J’appuie ma tête sur son épaule et regarde les hommes en costume soulever Lilly. C’est comme s’ils m’arrachaient une partie du cœur.

Tout le monde se lève. Nous suivons la marche. Dominique soutient une Maria toujours éplorée. La souffrance des autres fusionne avec la mienne. C’en est d’autant plus poignant. Avant de sortir, je balaye une dernière fois l’intérieur de l’église du regard. Il n’est pas là. Maria ne souhaite pas s’attarder et je la comprends. Nous rejoignons le parking en petit comité, direction le cimetière. Je préfère. Cela sera plus intime. Il y avait des gens hypocrites à la cérémonie, des voyeurs qui ne nous ont jamais vraiment parlé.

Je sors de la voiture et distingue une silhouette loin de m’être étrangère. Ma vision embrumée par l’expression de mon chagrin ne s’y arrête pas. Je brandis une clope. Trop besoin de m’en griller une petite. La nicotine interdite dans le carrosse de mademoiselle ma sœur la duchesse, je tire d’énormes bouffées vitales. Yeux rivés au sol, j’entends parler autour de moi, mais n’en ai rien à battre.

- Prune ? interpelle une voix féminine

Je redresse aussitôt la tête, cherche l’émetteur du regard.

La silhouette…

Le troisième mousquetaire est là, aussi ravagé que moi. Je ne peux empêcher mon menton de trembler, même en me mordant la lèvre. Je fonce droit sur elle. On se prend dans les bras par nécessité. Elle a tellement changé... Elle paraît si... femme.

- Qu’est-ce que tu fous ici ? Comment as-tu su ? m’enquis-je, étonnée.

- On a atterri la semaine dernière. Lilly et moi voulions te surprendre... soupire-t-elle.

- Quelles cachottières... Putain, je suis contente de revoir ton petit cul en France !

- Il va falloir t’y habituer, alors. On reste ici et Osric compte sur toi pour nous trouver un petit nid douillet.

- Tu quittes Los Angeles ? Merde...

- Relax, Prune. L’avion existe, nous pourrons y retourner. Mais nous voulons vivre ici. La presse française est moins chiante.

Je n’en reviens pas. Léa est partie il y a trois ans avec son petit ami canadien. Il avait décroché un rôle dans une série américaine. C’était une déchirure de voir notre troisième acolyte nous quitter. Mais elle était heureuse, comblée. Pour fêter cela, nous avions organisé une soirée de malade où on s’était mises minables. Osric est plutôt sympa comme mec et discret. Il ne nous casse pas les couilles ; Léa fait ce qu’elle veut. Je n’ai jamais regardé sa série télévisée. Je ne pensais pas le recroiser après m’être prétendue fan ultime... Fichu karma !

Léa embrasse tout le monde. Une main amicale me saisit l’épaule : je tombe nez à nez avec sa bouille d’Asiatique.

- Osric !

- Salut, la panthère. Désolé pour Lilly...

Je le prends dans mes bras. C’est un plaisir de les retrouver. La sangsue n’est toujours pas là. Tant mieux. Léa est revenue, je ne suis plus seule. Ma Lilly qui voulait m’étonner... C’est réussi ma grosse, même de là-haut.

- Je ne vous ai pas vu à l’église, vous étiez au fond ?

- Non. Il y avait une vague de paparazzi, alors on est directement venu ici... Ne me demande pas comment ils ont su. Une vraie plaie, ces types...

Il s’éloigne saluer les autres. Comment la presse était-elle au parfum ? En France, et contrairement à L.A, il n’est pas très connu. Je hausse les épaules.

Nous gagnons le caveau où se trouve déjà le papa de Lilly. En demi-cercle, un croque-mort nous présente un panier de roses rouges. Il nous explique qu’il va procéder à la mise en terre, que nous pourrons chacun notre tour déposer une fleur pour dire adieu. Aussitôt, je me raidis. Léa, tout aussi fragile, me prend la main. Les trois mousquetaires seront séparés à tout jamais. Comme tout le monde, je tamponne les larmes qui affluent. Maria est la première à s’avancer. La mère de Lilly s’assoit sur le bord de la tombe, offre aussi une fleur à son mari. La scène est horrible. Après la perte de son grand amour dans un atroce accident, son unique enfant la quitte à son tour. Voilà pourquoi je ne veux pas d’attaches. Cette putain de vie est déjà difficile, pourquoi en rajouter ? Autant limiter les dégâts, se préserver.

Vient notre tour. Léa et moi avançons main dans la main. Lorsque nous déposons la fleur, mon amie craque. Je la soutiens, même si ses pleurs me déchirent de l’intérieur. J’ai besoin d’un remontant. Un verre de vodka bien frais. Il est à peine midi : putain de merde. J’ai la haine, bordel. Osric réconforte sa fiancée d’une étreinte. Iris se love dans les bras de son mari. Je suis seule. Lilly n’est plus là. Je tourne les talons, m’apprête à partir quand Léa me rattrape.

- Où vas-tu, Prune ?

- Je n’ai pas encore dormi. Je vais me pieuter... Cette journée m’a vidée.

- Tu veux que l’on te ramène ?

- Non, ne t’inquiète pas. Heureuse de te savoir de retour.

- Tu ne vas pas boire ou prendre autre chose ? Je te connais, ma belle.

- Ne commence pas, Léa ! Tu n’étais pas là pendant trois ans, ma vie a continué !

Mon amie choquée et blessée me rembarre :

- Comme pour Lilly...

- N’emprunte pas ce chemin-là avec moi, putain.

- Je m’inquiète ! Je n’ai pas envie de perdre mon autre meilleure amie !

- Tu es devenue aussi casse-couilles que ma sœur... Je suis une grande fille, OK ? On s’appelle !

Je remonte l’allée du cimetière assez rapidement malgré ce putain de chemin caillouteux. Ils pourraient l’aplanir, bordel. De nos jours, la gent féminine ne porte plus d’espadrilles de mamies, mais des talons aiguilles. J’embrase une cigarette. Léa a changé. Pas que physiquement : elle est devenue une femme en couple, la parfaite petite épouse. Le clone de ma sœur, quoi ! Non merci, très peu pour moi. Elle a intérêt de se dérider un peu, car sinon ça ne fonctionnera pas aussi bien qu’à l’époque entre nous. Iris me suit. Elle n’arrête pas de meugler mon prénom. Même les morts doivent avoir mal à la tête ! Je pivote, énervée, ne supportant pas d’être remarquée de la sorte.

- Ferme-la, putain ! C’est bon, même à Pékin ils ont entendu mon prénom !

- Tu n’avais qu’à te retourner, souffle-t-elle.

- Je suis fatiguée. Je vais me coucher.

- Léa est de retour et toi, tu ne trouves rien de mieux pour l’accueillir ? Sérieusement ? C’est n’importe quoi.

- Elle emménage ici. On aura largement le temps de se voir.

Ma sœur jette un regard par-dessus mon épaule, sourcils froncés. Un sourire se dessine sur ses lèvres.

- Je comprends mieux la raison de ton départ, me taquine-t-elle en désignant un point du menton.

Malgré le monde agglutiné devant le cimetière, je reconnais aussitôt la voiture de sport noire aux vitres teintées. Adam en sort à la manière d’un mannequin de pub pour parfum. Vêtu d’un jeans, d’un tee-shirt gris et de lunettes stylées, la ventouse est diablement sexy. Il arrive à temps pour me permettre de planter tout le monde. Même si j’avais besoin de lui tout à l’heure... J’abandonne ma sœur et le rejoins. Il me sourit. Pourtant son beau regard exprime un certain mal-être. À peine l’ai-je rejoint qu’il me prend dans ses bras. Bizarrement, j’enlace sa taille et me blottis contre son torse. Je m’y sens bien. Son odeur est enivrante, remède à mes maux du jour. Je ferme les yeux et en imprègne chaque partie de mon être.

- Je suis désolé, les paparazzis m’ont suivi jusqu’à l’église. Je ne pouvais pas me montrer.

- Tu étais là ? Tu t’en tapes, tu ne la connaissais même pas... !

- Mais toi si, Prune. Je ne voulais pas te laisser seule.

- C’est raté ! Rattrape-toi ! Bouge ton cul en m’emmenant loin d’ici.

Je contourne sa voiture, monte côté passager. Mes amis, rassemblés près de la sortie, nous voient partir ensemble. Iris affiche son petit sourire niais de groupie. Léa est bouche bée. La situation m’amuse un peu. Finalement, connaître une célébrité a ses avantages. Osric est acteur, mais ce n’est pas pareil, loin d’un Brad Pitt ou Nicolas Cage. Durant le trajet, je reste silencieuse. La sangsue me parle, mais je n’entends rien de plus qu’un bourdonnement. Sa voix est si lointaine...

***

J’ouvre les yeux. Il fait sombre. Allongée dans un lit, je suis seulement recouverte d’un tee-shirt. Les ronrons de Frimousse m’apaisent. Je suis à la maison. J’essaye de me tourner vers elle, mais quelque chose m’en empêche. Je redresse la tête : Adam est contre moi. Par-dessus la couette, ses bras entourent ma taille. Je devine qu’il a encore profité de l’occasion pour me déshabiller. Le petit vicieux... Je souris. Il n’est pas si parfait et ça me plaît. Non. Je dois résister ou ça ne mènera à rien de bon. Mon cœur est déjà meurtri, je ne peux pas céder à la tentation. Je souffrirai et ne m’en relèverai pas. J’ai dû consoler tant de fois ma sœur et mes amies... L’amour est néfaste. Mon père s’est buté à cause de cette merde. Et lorsque je constate à quel point la perte de Lilly me dévaste... Je n’imagine même pas ma réaction si mon cœur se brise.

Depuis qu’Adam a surgi dans ma vie, je me pose bien trop de questions. Mon corps dit oui, mais ma tête dit non. J’ai l’affreuse sensation de me diviser en deux Prune, de débuter un combat interne et permanent. Même si en cet instant, je suis honnête avec moi-même : je me sens bien au creux de ses bras, à le regarder dormir. Sa bouche, magnétique, m’appelle... tandis que Prune numéro deux m’intime de virer cette sangsue à coups de pied au cul, le maintenir loin de moi. L’amour heureux n’existe pas, sauf dans les contes de fées...

Je suis perdue et fatiguée. Je me retourne et me colle à mon petit chat, enfoui mon nez dans son pelage. Les bras de Morphée m’emmènent vers une autre contre.

6. Nouvelle addiction

De la musique s’échappe du salon. Frimousse ronronne en rythme contre mon cœur. Je n’ai pas envie d’ouvrir les yeux, de me lever ni quoi que ce soit d’autre... À l’aide de mon pied, je constate l’absence de la sangsue. Je pivote ; la grosse miaule. Putain, je suis encore maîtresse de mon pieu ! Je la caresse, figure enfouie dans l’oreiller. Attendez. Je n’y crois pas, Adam chante dans ma cuisine... ! Il squatte ma maison, mon lit, et maintenant, voilà qu’il donne de la voix ! S’il veut me faire péter un câble dès le réveil, il est à un poil de cul d’y arriver. Je remue dans tous les sens et tente de me rendormir. Mais il continue. Je vais le tuer, c’est officiel ! Je m’assois dans les draps, sourcils froncés et moue boudeuse. Mon tee-shirt est en réalité le sien... Quelle torture ! Il me réveille en beuglant, et en plus, se trimbale torse nu. Certes, avoir un putain de chanteur à voix à domicile n’est pas désagréable. Bon. Par principe, je ne vais pas laisser passer la chose. Pourquoi être resté ? Je repousse la couette de mes pieds. Frimousse, sagement assise, attend le feu vert pour la bouffe. J’attrape mes lunettes de vue, les yeux pas vraiment en face des trous et pousse la porte. Ça sent bon. La star m’offre un mini concert improvisé. Dos à moi, ses tatouages dansent. Je fonce sur le canapé m’allumer une clope. Le briquet est jeté suffisamment fort sur la table pour qu’il l’entende.

- Bonjour miss, ça va mieux ?

- Ça serait le cas si tu ne meuglais pas de bon matin.

- Wouaaah... Je chante si mal ? rit-il.

Je grimace, langue sortie. Sa jolie gueule m’agace. Il s’approche et me tend un café.

- Tu vois que tu peux être utile... grommelé-je.

- Et encore, ce n’est que le début !

Clin d’œil. Mon entrejambe s’enflamme. Bordel ! Je détourne les yeux, savoure ma tasse fumante. L’appartement est rangé. J’attrape mon téléphone à la batterie presque morte. J’ai des messages et d’appels en absence : rien à foutre, je zappe. Je checke mon Facebook, averti en statut :

« Une flamme s’est éteinte... J’apprécie la noirceur de mon cœur. Besoin de solitude. »

C’est assez explicite, j’espère que les boulets resteront silencieux. Je me coltine déjà la sangsue, hors de question de jouer les assistantes sociales en accueillant tout le monde. Je vise surtout Léa, Osric et Iris. Dom, lui ne m’emmerde jamais. Si je ne vais pas vers lui, il respecte.

La mélodie continue d’emplir la pièce. J’apprécie. Je me lève, charge mon smartphone sur sa base. De retour sur le canapé, mon bras effleure le sien. Ma peau frissonne. Pourquoi mon corps est-il si réactif envers quelqu’un qui m’agace autant ? Il est culotté, sans gêne.

Beau, sexy, torride, mystérieux...

Doigt à ma putain de conscience. Nous n’avons pas les mêmes attentes. Lui désire m’embrasser, et moi, seulement baiser. Bordel, si la sangsue acceptait que je prenne mon pied, cela briserait enfin la tension sexuelle. Je me surprends à poser ma tête sur son épaule. Mes pensées divaguent vers ma Lilly. Elle serait la première à me conseiller de foncer, me lâcher. Elle me manque.

Mon chanteur ne parle pas beaucoup ce matin. Bizarrement, j’apprécie sa compagnie. D’habitude, il essaierait de me bouger, de me stimuler. Rien. On demeure assis, côte à côte.

- Pourquoi restes-tu avec moi ? Tu n’as pas d’autres trucs plus intéressants à branler ?

- Tu n’arrives pas à comprendre la raison de ma présence, n’est-ce pas ?

- Casse-couilles ! Réponds !

- Tu es sexy, quand tu t’énerves.

- Tu n’as même pas envie de baiser, arrête ton char...

- Je n’ai jamais dit cela.

Je me fige, interloquée. Sérieux ? Je le supporte depuis je ne sais combien de jours alors que l’on aurait simplement pu baiser. Je pose ma tasse, grimpe sur lui à califourchon. Surpris par mon audace, Adam me toise. Ses paumes le long de mes cuisses laissent un sillon brûlant. Mon cœur s’emballe, ma chatte panique. Mes mains serpentent sur son torse, naviguent d’un joli tatouage à un autre. Le crocodile sur ses côtes et le phénix sous ses pectoraux sont parfaitement encrés. Une sorte de fleur de lotus décore son épaule. Mon doigt en trace les contours, sa queue frémit. Sourire.

- Je ne savais pas que tu portais des lunettes... remarque-t-il

Je le chevauche, le caresse à le faire bander... et lui me cause de mes lunettes. Quand je vous dis qu’il n’est pas net. À ma réaction, il enchaîne :

- On ne discute jamais, nous deux... Tu me grognes après, pas plus.

- Tu veux vraiment papoter ? Autour d’un thé et de biscuits, peut-être ?

Je m’apprête à me relever, mais lui maintient mes hanches avec fermeté pour m’en empêcher. Bordel, quel sadique, ce type !

- Très bien, je commence. Je viens de Los Angeles. Je suis chanteur dans un groupe qui compte cinq membres. Trois d’entre eux sont des amis du collège. On a toujours plus ou moins chanté ensemble. Gamins, nous avions déjà un rock-band. Je joue de plusieurs instruments. J’adore la pop, dont Prince que nous écoutons en ce moment. J’aime rire. Cuisiner, aussi. Oh, et je suis du genre tenace. Quelqu’un de jaloux et protecteur... À toi, maintenant. Qui es-tu, jolie Prune ?

- Compliqué, ton bordel... Je suis agent immobilier dans le luxe. J’ai une sœur chiante, fan de toi. Elle a deux morpions. Je suis la marraine de la pipelette. J’ai toujours plus ou moins vécu dans le sud de la France. Ma meilleure amie est morte, car elle ne savait pas se gérer. Une autre pote, Léa, vivait à Los Angeles. Apparemment, elle est de retour. Je ne fais pas dans le sentimental, c’est une perte de temps. Je ne donne jamais mon numéro, aucun mec ne vient ici et je n’embrasse pas !

Ses caresses, déstabilisantes, continuent sur le haut de mes cuisses. Sa queue est au taquet, mon shorty est trempé. La tension sexuelle dans cette pièce en deviendrait presque étouffante.

- Sauf moi, alors... soulève-t-il.

- Quoi ?

- Tu précises qu’aucun mec n’a ton numéro ou ne met un pied ici... Je suis donc un privilégié !

Adam ne me lâche pas du regard. Le mien descend sur ses lèvres douces. Je les effleure de mon index ; il ferme les yeux. Putain de merde, jamais on ne m’a mise dans cet état.

- Toi, tu ne m’as pas laissé le choix... Tu tapes l’incruste, et souvent.

- Oh... Tu préfères donc que je parte ?

Bon sang. Je veux le sentir, embrasser ses tatouages, qu’il me fasse jouir. Pas rester seule.

- Non...

Mon bassin ondule contre sa braguette. Des fourmis m’envahissent. Jamais je n’ai ressenti ça, à deux doigts de jouir contre son jeans, alors qu’il n’a encore rien fait. Je me mords la lèvre. Il glisse ses doigts sur ma nuque, m’approche de lui. Mes mains m’aident à conserver une certaine distance. Lui pivote un peu la tête. Il embrasse mon cou et je sens l’humidité de sa langue. Un courant me traverse le corps et s’achève en gémissement. Putain ! Je vais perdre pied... Ses paumes trouvent mon cul, sa queue frotte contre mon clitoris. Je ne sais plus où j’habite. Il me titille le lobe, puis aspire. Je me mords l’intérieur des joues pour ne pas crier. Mais je ne contrôle plus rien, et jouis instantanément. Tremblante, jambes raidies, lui me toise, sourcil levé. J’ai les joues en feu et le regard fiévreux.

- Tu es sérieuse ?

- Rassure-toi, je ne sais pas non plus pourquoi...

Adam appuie son front contre le mien, tout aussi excité. Il en redemande : je ne désire que ça. Lorsque j’imagine sa langue sur mon corps, sa queue en moi... Putain, il me le faut !

- Il ne te reste qu’à céder Prune, murmure-t-il.

- Merde, qu’est-ce que tu attends de moi ?!

- Tu le sais. Embrasse-moi...

- Non... Tu... Non...

Tous deux à bout de souffle, nous allons imploser. Mon cerveau est à deux doigts de s’étaler sur les murs de la pièce tant je suis sous pression. Ses lèvres continuent l’ascension de mon cou. Ses mains viriles parcourent mon corps. Je continue à le chauffer.

- Prune. Arrête avec ton cul, sinon je jouis aussi.

Je m’immobilise et l’observe, incrédule. Qu’est-on l’un pour l’autre pour jouir habillés ? Jamais un mec ne m’avait procuré un tel plaisir... Adam me caresse la joue, pouce sur ma lèvre. Yeux mi-clos, j’apprécie. Mon corps, possédé, ne veut décidément pas s’arrêter. Tête en arrière, j’ondule, prête à partir en vrille. Lui me maintient contre son torse. Je sens son souffle saccadé contre ma poitrine. C’est terriblement excitant.

- Putain, Prune !

Quand j’entends mon prénom, de violents spasmes tourmentent mon entrejambe. ENCORE. Adam enfonce ses doigts dans ma chair. Il a joui. Un homme n’a pas besoin de le signaler, son corps parle pour lui. Il resserre son étreinte et je ne l’en empêche pas. En temps normal, je me casse tout de suite après. Là, on est chez moi. Et puis, nous n’avons pas réellement couché ensemble ! Quelle situation étrange... Nous restons un long moment dans les bras de l’autre. Ce n’est pas désagréable. Adam m’embrasse l’intérieur du poignet au moment où je me relève. Mon bas-ventre se crispe direct. Personne ne connaît ce point sensible.

Je profite de la salle d’eau pour me rincer. Le jet chaud ravive le brasier que le chanteur a créé. Je n’arrive pas à réaliser ce que je viens de vivre. C’est une première pour moi. J’aimerais presque recommencer. La mousse envahit chaque parcelle de ma peau lorsqu’une main saisit l’éponge. Je n’ai même pas entendu la sangsue entrer. Ce mec veut définitivement ma mort. Nous voilà tous les deux à poil. Sourcil levé, je recule contre le carrelage.

- Tu n’es pas pudique Prune, si ? Niveau intimité, pas de manière... Je te rappelle que tu viens de niquer mon caleçon !

Je ne peux m’empêcher de sourire à sa remarque. Il n’a pas tort, je m’en fou. Ou pas : il a un corps de dingue. Exprès pour me faire craquer. C’est horrible. Et sa queue, bordel ! Mazeltov, Monsieur le chanteur. Je repense au jour où j’ai retiré mon haut pour lui montrer mes tatouages. Lui n’en pouvait plus. Voilà que cet enfoiré se venge !

La sangsue me savonne le dos. De temps à autre, son doigt effleure ma peau. Je n’ai jamais partagé de douche avec un mec. Je le lave partiellement, après, à lui de se démerder. Il m’embrasse la nuque, puis la clavicule. Assez, je sors me sécher.

Dans la cuisine, de la brioche grillée me fait de l’œil. J’en dévore quelques tranches, assise sur le plan de travail. Un café les accompagne. Sur la terrasse, clope calée entre deux doigts, je réalise que ma vie prend un nouveau tournant. Ma meilleure amie m’a quittée. La sangsue déstabilisante est apparue. Adam n’est pas comme les autres. Mon corps a besoin de lui, même si ma tête n’est pas du même avis. Aujourd’hui, je ne suis pas en état de lutter. Je ne veux pas rester seule. Et puis, si je peux gagner quelques orgasmes au passage, ça me va. « Flok flok » réguliers : les tongs d’Iris, ma main à couper.

- Enfin tu quittes ta tanière ! Tu ne peux pas rester enfermée, ma puce. Je...

Avant que je n’aie pu répliquer, Iris aperçoit Monsieur Orgasme et juste une serviette nouée autour des hanches. J’ai enfin trouvé le moyen de couper le sifflet de ma sœur. Pas une mauvaise idée de le garder sous le coude, finalement.

- Bonjour, moi c’est Adam, se présente-t-il main tendue.

- Oui... Enchantée.... Sœur... Prune, bégaye Iris.

J’éclate de rire face à sa tronche de groupie qui n’arrive plus à en articuler une.

- Iris, mon envahissante grande sœur.

Elle me lance un regard noir, énervée de passer pour la méchante devant son idole. Je pense que je vais bien m’amuser. Adam embrasse ma tempe et je me fige. Ses lèvres sont chaudes et douces. Les mêmes qui ont savouré la peau de mon cou. Mes cuisses se serrent.

- Je t’attends à l’intérieur, ma belle.

- Ouais, donne à manger à Frimousse au passage.

Sourire exagéré. Merde, il est si beau. Je ne me gênerai pas alors qu’il est déjà comme chez lui.

- Tu aurais pu me prévenir qu’il était là ! Je me serais préparée ! J’ai l’air de quoi franchement ? peste Iris.

Coiffée, maquillée, elle est habillée d’un jeans et d’un joli bustier. Il faudra qu’elle me le prête. J’ai plus de nichons, il m’ira mieux.

- Tu sais, il n’en a rien à foutre. Il est plutôt simple... Tellement, que j’en oublie qu’il est connu ! Et puis, ton petit cul est marié, ma belle...

- Petite veinarde... Attention à ton cœur, sœurette.

- Tu me connais. Pas de sentiments !

- Il semblerait que ce soit différent avec lui...

- Ta gueule Iris... Devine quoi : ce matin, il a organisé un petit concert privé rien que pour moi...

Je me lève et tourne les talons, satisfaite. Sourire aux lèvres, je l’écoute râler. C’était l’effet escompté. Sur le seuil, je l’entends chantonner. Encore. Une vraie Castafiore. Son étrange bonne humeur en deviendrait contagieuse... Enfin, presque !

- Cette chanson me fait trop penser à toi ! Si seulement tu pouvais la comprendre...

C’est le cas, mais je préfère me taire et jouer à la petite fille fragile.

- Dommage... Que raconte-t-elle ?

- L’histoire d’un mec qui désire terriblement une femme. Il ne lui demande qu’un baiser, pour qu’elle devienne sa petite amie...

- Un peu cul cul, ta merde, non ?

- Ferme-la un peu Prune et suis-moi...

Pendant qu’il pianote sur son téléphone, j’écoute les paroles. Elles semblent m’être destinées. Je me sens réellement concernée, mais je ne peux pas lui montrer. Et puis, je suis censée ne pas saisir un mot d’anglais. Je commence à aimer son accent américain. Adam désigne son écran : la traduction de Kiss, de Prince... Je vais secrètement l’aimer, cette chanson. Tandis que je dévore chacun des couplets, lui s’éloigne pour chanter à nouveau. Je me concentre plus sur sa voix que sur le mobile, souvenir que j’enfouirai dans mon jardin secret. Dans quel état me met ce mec ? Iris a raison. Je suis différente avec lui. Il ravive la lueur d’espoir qui manque à ma vie. Il a une telle joie de vivre et est si gentil... Je n’arrive plus à l’envoyer bouler. Enfin, presque plus. Je repose son téléphone sur la table basse, lâche ma serviette avant de me réfugier dans la chambre. Adam déglutit, je me pince les lèvres pour ne pas sourire. Légèrement maquillée pour camoufler ma tête horrible, j’enfile un ensemble de dentelle noire. Assise au bord du lit, mes yeux fixent une photo de Lilly et moi. Avec mon premier gros chèque, nous étions parties en week-end à Ibiza. Des soirées d’anthologies. J’ai tellement de souvenirs avec elle... Pratiquement toute une vie. Le trou béant dans ma poitrine me torture.

Adam s’assoit près de moi.

- C’est une jolie photo de vous deux. Garde-la précieusement, ma belle.

- Elle me manque...

- C’est normal. Allez, viens là.

Il me soulève, me prend sur ses genoux. Mon visage trouve son cou chaud et doux. Une larme s’échappe du coin de mon œil, mais lui l’intercepte du bout de son index. Même si ce n’est pas comparable, Adam promet d’être là pour moi, qu’il restera le temps qu’il faudra. Il m’énerve, mais cette fois, je sais pourquoi : j’ai envie qu’il reste avec moi

7. Pari perdu

Je me laisse porter par la brise du renouveau. Quatre jours partagés avec Adam, alias la sangsue. Même s’il me rend toujours folle, nous devenons de plus en plus complices. Je m’éclate. On attrape des putains de fous rires, on s’envoie chier comme un vieux couple. Il ne m’a pas quittée une seule fois. Je l’accompagne quand il retourne sur son bateau. On rejoint le port de nuit pour éviter les paparazzis. La ventouse prétend que c’est pour me protéger d’une vie d’enfer. Perso, je n’en ai rien à foutre. De toute façon, nous ne sommes pas ensemble. Allez savoir dans quelle catégorie on peut nous caser.

On vadrouille aux alentours de Marseille, là où la presse ne s’attend pas à le voir. La veille, il m’a fredonné une chanson à la guitare. Je n’ai touché à rien, si ce n’est un peu d’herbe et de vodka. Avec lui, je n’en éprouve pas le besoin. Après, il faut avouer que nous ne sortons pas en soirée... Ma Lilly me manque énormément. Adam compense un peu ce vide. Il essaye tout le temps de m’embrasser : vu la baffe d’hier soir, je pense être tranquille pour un petit moment. Il ne s’est plus rien passé de sexuel depuis l’autre jour. J’essaye, mais lui refuse. L’enflure me chauffe à mort, puis résiste lorsque je lui saute dessus. Je crois avoir tout tenté : les dessous sexy, les défilés à poil, les paroles cochonnes... Je suis consciente de l’effet produit, sa queue menace d’exploser, mais... rien. Bordel. Je n’arrive pas à l’envoyer chier. Quelque chose m’en empêche. J’ai encore essayé il y a deux jours en le poussant dehors. Lui m’a serré fort dans ses bras. J’avais beau frapper son torse, pleurer, il n’a pas lâché. J’ai l’impression qu’il a autant besoin de moi que j’ai besoin de lui.

Ce soir, party. Son groupe a atterri hier. L’idée ne m’emballait pas. En réalité, il m’a piégée et me l’a annoncé qu’une fois sur la route. Léa m’a téléphoné et Adam m’a poussée à lui répondre. Elle s’inquiète toujours pour moi, mais Iris s’est également régalée en lui précisant que j’étais en charmante compagnie. Quelle commère ! Léa m’a conseillé de me méfier, de ne pas m’accrocher. Bref, je me suis énervée.

Ce matin, la ventouse s’est incrustée sous ma douche. Fichue mauvaise habitude. Le bac est devenu une patinoire à cause de notre bataille de shampoing : j’ai glissé, m’éclatant la fesse. Lorsque Adam m’a relevée, nos bouches se sont frôlées, son souffle chaud mélangé au mien. Je me suis approchée, prête à céder. Putain ! Je n’en reviens pas d’avoir manqué de l’embrasser. Je ne me reconnais plus. Iris, elle, semble aimer la nouvelle Prune. Bon, ça ne m’empêche pas de lui envoyer des pics ou de la mettre mal à l’aise face à son idole. C’est salaud, mais je kiffe trop.

Aujourd’hui, monsieur désire m’apprendre le flyboard. Cette planche permet de s’élever dans les airs, de plonger et de bondir hors de l’eau. Je connais, mais n’ai jamais osé. Je ne suis pas certaine de me lancer, même si la sangsue insiste. Un vrai gosse. Pourquoi les mecs perdent-ils leur putain de virilité, face à ces activités ? Du coup, comme je pensais seulement naviguer en mer, je suis habillée comme une clocharde. Loupé, ce soir, je rencontre ses potes... Ils vont croire qu’Adam est bénévole auprès des SDF.

Musique à fond, le chanteur pianote sur son volant comme s’il s’agissait d’un instrument. Il est diablement sexy : ça devrait être interdit. Quand il chante, je louche sur sa putain de bouche. Elle m’attire comme un ours devant un pot de miel. Parfois, je me surprends à penser « Prune, tu ne peux pas trouver mieux pour un premier baiser ». Puis je me ravise. J’ai peur. Ce n’est pourtant rien comparé à une pipe ou une bonne baise. Le sexe, c’est physique et rien d’autre. Mais ce qu’il m’a fait vivre, l’autre jour... Jamais je n’ai ressenti ça. Le fichu problème est qu’il ne s’est pratiquement rien passé ! Frotti-frotta, rien de plus ! J’en mouille le bas de mon maillot rien que d’y repenser. Super Sangsue a des pouvoirs. Non : il me drogue sans que je m’en rende compte. N’aurais-je pas pu trouver un petit poissonnier, plutôt que taper dans le haut du panier avec un chanteur de renommée internationale ? Pourquoi se simplifier la vie quand on peut se la compliquer ? Voilà ma vie résumée depuis la boat party. Je rêve qu’il m’embrasse comme un dieu et me réveille trempée de sueur. Il m’excite jusque dans mes songes. J’aime le son de sa voix, sa gueule fracassée le matin avec la trace de l’oreiller... Ça le rend plus accessible. Je peux vous jurer sur ma paire de Louboutins favorite qu’Adam n’a rien d’une star. Il ne me jette pas son succès à la gueule, évoque peu Los Angeles ou son taf. Parfois, il s’éloigne prendre un appel. Je lui ai demandé ce qu’il venait foutre en France, la raison de son exil de la Cité des Anges. Il m’a tenu le même discours que Léa et Osric, même si la presse, ici, le poursuit quand même.

Hier, après une soirée bien arrosée, nous avons improvisé un karaoké. Adam Reed et son drôle d’accent qui chantent du Chantal Goya, ça vaut le détour. J’ai failli me pisser dessus. Garce, j’ai proposé des chansons françaises merdiques. Quelle galère de charcuter mon anglais pour ne pas qu’il me grille ! J’aime son français. Parfois, il cherche un mot et fouine Google pour m’en montrer l’image. C’est tellement rigolo, pourquoi aurais-je envie de gâcher ça ? Quand il s’énerve en anglais, c’est putain de torride. Il m’enflamme la culotte.

Une fois garés, nous avançons vers le port pour rejoindre le type du flyboard.

- La trouille, mademoiselle ? taquine-t-il.

- Ne te moque pas de moi, ce n’est pas dit que je participe à ta merde...

- Trouillarde !

- Je suis plus forte que ton petit cul. Je ne veux juste pas ridiculiser la grande star...

Je le bouscule. Hilare, il me rapproche de lui et me regarde malicieusement. Pour peu, de la fumée sortirait de son cerveau.

- Je te lance un pari ! Si je suis plus doué, tu m’embrasses !

- Et si tu perds ? J’y gagne quoi ?

- Tu m’embrasses ! rit-il.

Je le pousse de nouveau, même si son idée me séduit. Je triture le peu de neurones que la drogue n’a pas congestionné et propose :

- Si tu perds, tu me fais jouir avec ta langue...

Son regard pétille et cavale vers mon entrejambe. Aussitôt, celui-ci se contracte. BORDEL !

- Marché conclu ! Ce soir, quoi qu’il arrive, je goûte tes lèvres...

Son aplomb me cloue au sol. Putain... C’est la première fois qu’il me parle comme ça. Je risque d’y prendre goût. J’ai chaud. Bon sang, je n’en peux plus.

Après avoir salué le mec, nous montons dans un petit bateau assez sympa. Alors que l’on sort du port, je retire mon débardeur pour enfiler le haut de mon maillot. La sangsue voit rouge et se plante devant moi pour me cacher.

- Tu es folle ! Je n’aime pas que tu t’exhibes comme ça.

- Du calme papy, ce ne sont que des seins...

Il se rassoit, penaud. Voilà le côté jaloux dont il m’a parlé. Seulement, je ne suis pas sa nana. Qu’il détende sa frite, l’Américain !

Je me tresse les cheveux, plus pratique pour aller dans l’eau. Un mec nous explique les consignes en français ainsi qu’en anglais. J’en connais un qui la ramène moins devant le fonctionnement de l’engin. Il faut avouer que la planche est impressionnante. Reliée à d’assez longs tuyaux, mes pieds paraissent ridiculement petits à côté. Cette merde tiendra-t-elle au moins mes mollets ?! Nous enfilons les horribles gilets. Adam passe en mode selfie : comme toutes celles prises depuis quelques jours, nous affichons notre plus belle grimace, langues tirées et visages tordus. J’espère remporter ce fichu pari. Rien que d’imaginer sa langue sur mon clito me fait vibrer. Ma conscience effectue la danse de l’orgasme autour d’un feu tellement l’idée lui plaît. Depuis le temps que j’imagine les pires stratégies pour qu’il bouffe ma Craquinette... Ce soir, il n’aura plus le choix. Je risque de me régaler.

Je suis la première à passer après la démonstration. C’est hallucinant, on dirait Superman muni d’une planche. J’ai trop envie de voler. Adam m’embrasse dans le cou, me souffle un « good luck » au creux de l’oreille. ARGH... ! Il va me rendre dingue, je n’en peux plus !! Putain, quelle conne, j’aurai du négocier une baise !

Je rejoins Jérôme sur le jet ski. Lorsque nous nous éloignons du bateau, il m’indique de m’allonger sur le ventre. Lui gérera la puissance. La direction est de mon ressort. Il me précise de toujours garder les jambes tendues. Casque sur la tête, je tape une pose de stars : la sangsue éclate de rire. Je dois vraiment avoir une sale gueule, avec cette merde. Mes pieds bien serrés dans les chaussures à scratch, on m’ordonne de me mettre à l’eau. En effet, je flotte. Je sens mon buste se redresser et... BORDEL, JE VOLE ! Aussitôt, je tombe tête la première dans l’eau. C’est plus fort que moi, je me marre. Je retente, essaye la toupie. La planche monte hyper haut, alors je balise et replonge. J’imite Flipper : une tuerie. Bon, je me prends souvent de sacrés plats et commence à fatiguer. Bientôt, ce sera au tour de Monsieur Célébrité. Le jet me ramène au bateau et tandis qu’Adam m’aide à monter à bord, je lui mordille le lobe.

- Essaye de me battre... Ce soir, je vais me régaler, ronronné-je tout bas.

Clin d’œil. D’abord perturbé par mon contact, il retrouve vite contenance et me défie du regard.

Jérôme lui réexplique tout le tintouin. Adam se jette à l’eau et se met à voler d’entrée. J’hallucine ! Il se démerde, l’enfoiré ! Voir ses muscles se bander est si sexy... Le con me regarde, exécute des figures compliquées. Ce n’est pas possible ! J’ai la haine putain, j’exige mon orgasme ! Allez sérieux, viande-toi au lieu de ressembler à un dieu du flyboard ! Ce n’est pas juste... Il sort de l’eau, mais je le snobe, dégoûtée. Il s’amuse de ma bouderie de gamine. Je m’en bas la cacahuète, j’ai la rage !

- Fais pas la gueule, je suis plus fort, que veux-tu... I'm a winner !

- C’est bon, ferme-la un peu !

Je me lève, résolue. Yeux clos, le toise avec mépris. Voilà mon premier baiser, sur un bateau rempli de pignoufs...

- Vas-y, bouge ton cul, râlé-je pour le presser.

Une main frôle mes reins et m’attire à lui. Pétard... L’autre sur ma mâchoire, son pouce caresse ma joue et lève mon menton dans sa direction. Mes jambes tremblent, puis se liquéfient. Son souffle chaud fusionne avec le mien. Sa bouche est si proche... Avec lenteur, il caresse le bout de mon nez à l’aide du sien. Qu’attend-il, merde ? Ma mort ?!

- Je garde mon prix pour plus tard...

Il me relâche et s’écarte. J’ouvre les yeux, bouche bée, visage en feu. D’habitude, j’ai toujours quelque chose à dire, mais là... Je reste sur le trognon. Jamais je n’aurai pensé en arriver là. Adam me tanne depuis des semaines pour ce putain de baiser et alors que je suis enfin prête, monsieur préfère attendre ! Des claques bordels, des claques... Je retire mon gilet, m’assois. Lui m’observe d’un air satisfait.

- Ne boude pas, miss. Tu l’auras ton baiser... Mais je veux qu’il soit parfait.

- Je ne tire pas la gueule, du con ! Je suis juste fatiguée.

Il ricane. S’approche de moi. Sa proximité, sa presque nudité et ses cheveux mouillés surmontés de ses lunettes de soleil... Comment vous dire ? Il donne envie de me faire culbuter, là, tout de suite maintenant et devant Jérôme s’il le faut. Rien à foutre ! AAAAHHHH... Je meurs ! Vite, apportez-moi les défibrillateurs !

- Tu t’es quand même éclatée ? C’était top, non ?

- Ouais... Du sport aquatique quoi, admis-je avec une grimace.

- Arrête, tu t’es régalée, Prune. Je suis content d’avoir partagé ça avec la plus belle râleuse de la Côte.

- Ta gueule le touriste, l’interrompis-je langue tirée.

Il éclate de rire, m’attrape et me chatouille. Je lui frappe l’épaule, il me mordille la peau. Je frissonne : c’est diablement exquis. Je ressens sa morsure jusque dans mon bas-ventre. Putain... Je dois reproposer un pari. Je trouverai bien un truc.

De retour au port, nous remercions Jérôme. Puis Adam me prend par les hanches, direction la voiture.

- Bon et maintenant ?

- On se change à l’hôtel et on rejoint les mecs.

- Comme monsieur a eu l’intelligence de ne pas me prévenir, je suis à poil pour ce soir !

- Dans ce cas-là, je devrais te garder pour moi...

- Ça ne me dérange pas de me balader le cul à l’air.

- Ouais, ben moi ça me gêne... Le spectacle m’est réservé ! Ne t’inquiète pas pour ce soir.

Il démarre et j’allume une clope. Sous-entend-il que nous sommes en couple ?! Il a craqué, je n’appartiens à personne !

Je monte le son de la radio au Want to want me de Jason Derulo. Je la kiffe depuis deux jours. Monsieur Célébrité croit que j’aime la musique sans en connaître les paroles... Je me marre toute seule : si seulement il savait. Je danse et chante dans un anglais pitoyable qui le fait rire. Lorsque, en chœur, il entame les paroles du refrain, mon cœur s’emballe. Il me perturbe trop... Je fixe mon attention sur la route. Nous quittons Marseille, puis empruntons la direction d’Aix en Provence. Haussement de sourcil.

- Ils sont dans cette ville. Pour ne pas avoir à conduire ce soir, j’ai réservé une suite.

- Une suite ? Pourquoi pas une maison ? le taquiné-je.

Sa grimace me fait marrer. Il est plus sexy quand il ne se prend pas au sérieux.

Arrivés à l’hôtel, je prétends avoir l’habitude. En réalité, ma mâchoire voudrait se décrocher... Le Pigeonnet est réputé pour sa grande classe ; une élégante bâtisse provençale, alliant le raffinement du XVIIIe siècle au style contemporain. Adam extirpe deux sacs du coffre et me fait signe d’avancer. Un employé récupère les bagages et nous nous dirigeons vers l’accueil. Les réceptionnistes reconnaissent Adam. Aussitôt, les pintades se mettent à glousser. Je hausse un sourcil : l’envie de rire me prend. Sérieux, elles ne se rendent pas compte à quel point elles font pitié. Dans l’ascenseur, je ne peux m’empêcher de les imiter. Ça m’amuse beaucoup, même si je ne comprends toujours pas pourquoi Adam s’encombre de moi. Toutes les pouffes sont prêtes à écarter les cuisses pour accueillir le Seigneur de la Scène.

Lorsque les portes s’ouvrent, ma bouche suit le mouvement. Au dernier étage, je découvre une immense suite de quatre-vingts mètres carré. Elle jouit d’une immense terrasse privative, avec vue sur parc et montagne Sainte Victoire. J’ai l’impression de visiter un appartement qui vaut de l’or. La sangsue sourit à ma réaction. Je me reprends immédiatement et fonce vers la chambre. Oh putain de merde !!! Et je pèse mes mots. Elle est comme le reste, immensément belle. Dans les tons neutres, elle accueille un grand lit et une baignoire à remous. Mes doigts glissent sur l’émail. Mes yeux s’agrandissent face à un splendide dressing, voisin d’une somptueuse douche à l’italienne. On pourrait y entrer à huit.

- Je vois que ça te plaît...

- Pourquoi ?

- Pourquoi quoi ? J’ai eu envie d’une chambre où l’on serait tranquille.

- Non : pourquoi moi ? Tu aurais pu inviter une de ces pintades qui bavent devant toi...

- Elles bavent devant le chanteur. Toi, c’est différent. Tu vois qui je suis en vérité.

Touchée... Encore une fois, je ne sais quoi répliquer. Il dépose mon sac sur le matelas, précise qu’il a pris la liberté d’emporter quelques fringues. J’ouvre le bagage et constate son zèle. Adam a pensé à tout, du dentifrice au maquillage que je n’ai plus mis depuis des mois.

Je me déshabille, trop tentée par la douche. Les jets brûlants chassent le sel de mer qui me tiraille la peau. La sangsue me rejoint et m’aide à me savonner le dos. C’est devenu notre rituel. J’en fais de même, tension sexuelle à son comble. Sa queue dressée tel le mât d’un bateau me le confirme. Il embrasse ma clavicule. Lorsque je frotte son torse, sa peau frissonne à mon contact. BORDEL ! Mais avant que je puisse lui sauter dessus, Adam me vole l’éponge pour se laver lui-même. Frustrée, j’abandonne. Encore... Je me frictionne avec une serviette, puis me sèche les cheveux. Une touche maquillage et me voici prête. Je file choisir une tenue. Adam m’a conseillé la simplicité : jeans brut accompagné d’un haut blanc.

- Tu ne portes pas de soutien-gorge ?

- Jamais avec ce haut. Et puis, tu m’as dit décontracte...

Il souffle et je souris intérieurement. Mon coco, tu vas craquer... Je t’aurai. À l’usure, mais je t’aurai !

Nous quittons l’hôtel à pied. Adam garde ses grosses lunettes de soleil pour avoir la paix. Le stratagème fonctionne plutôt bien, les meufs n’ont pas le feu au cul. J’embrase une clope, il me la pique des mains. Je lui cours après, et saute sur son dos. Adam me porte dans une ruelle. Une fois redescendue, lui jette la cigarette pour mieux me plaquer contre les grilles en fer d’une boutique fermée. L’onde de choc résonne jusqu’à mon bas-ventre. Il se rapproche comme sur le bateau. Ça y est, il va m’embrasser dans cette rue déserte d’Aix en Provence. Putain, je suis toute à lui. Son tee-shirt peine à camoufler la naissance des beaux tatouages que j’aime tant. Le chanteur s’arrête à quelques millimètres de mes lèvres. Son souffle mentholé envahit ma bouche. Je me liquéfie et ferme les yeux. Il murmure à mon oreille.

- Pas encore assez parfait, Sweety...

Il me tire par la main. Putain, quel sadique ! J’aime jouer, à condition de tenir les rênes !

Mais cela te plaît. Tu veux qu’il dévore ta bouche, encore et encore...

Doigt d’honneur à ma conscience qui chute de son perchoir. Tu ne l’avais pas vu venir, celui-là, connasse...

Nous pénétrons dans un pub peu bondé pour rejoindre le groupe. Adam me présente, mais je ne retiens que les noms de John et Austin. Tous parlent anglais. Ça va être l’éclate... Le carillon de l’entrée retentit : Kevin. Il ne m’a pas vu, alors je me terre dans mon coin. J’ai promis à Adam de ne plus toucher à la drogue. Si Kev me remarque, il viendra obligatoirement m’en proposer. Pourtant, au vu de la soirée qui se profile, j’en aurai bien besoin... John s’adresse à moi, me demande si son pote n’est pas trop chiant. Je joue celle qui ne comprend pas. Adam me tend une vodka. L’heure tourne, et à part enchaîner les verres ou écouter les discussions, je me fais royalement chier. Putain, j’ai envie de fumer une clope. Mais Kev va me capter... Merde, c’est ma désicion, après tout ! Et si je n’en veux pas, je refuserai ! J’attends que Monsieur Sangsue se taise pour l’avertir de ma sortie. Mais mon oreille traîne et intercepte les paroles d’Austin.

- Elle est au courant pour Belinda, ta groupie française ?

- Ne l’appelle pas comme ça. Non, juste ce qu’il faut.

- Bé' veut savoir où tu es passé. Elle nous appelle tout le temps... Rassure-toi, on n’a pas craché le morceau.

- Merci mec, je vous revaudrai ça.

- Entre frères, on s’entraide... Ces fichues gonzesses nous rendent dingues.

Belinda ? Quel prénom, sérieux ! Ça me saoule d’attendre, alors je fonce direct à l’extérieur. Putain, j’ai trop besoin de fumer. Kevin a disparu. Une fois sur le trottoir, je cherche mon briquet. La première bouffée me fait un bien fou. Putain que c’est bon.

- Prune ? Qu’est-ce que tu fiches là ?

Et merde... Je pensais qu’il s’était barré. Foutue, je me retourne et lui claque la bise.

- Kev ! Ça va ? Je suis là comme toi, je bois un coup.

- Un moment qu’on ne te voit plus. Tu te planques ?

- Besoin de souffler un peu.

- Je possède ce qu’il faut pour te détendre, glisse-t-il en me prenant contre lui.

- Alléchante proposition, mais non... Pas ce soir.

- Quelques lignes avant... ?

- Elle vient de te répondre non ! gronde une voix rauque.

Et merde ! Adam me prend par la main et m’attire à lui. Mon dealer, lève les bras en l’air.

- Je t’appelle, déesse... promet-il avec un clin d’œil.

- On rentre ! s’énerve la sangsue.

Putain, il est si torride en colère... Mon string s’affole.

- Et tes amis ? Tu vas les laisser en plan ?

- Ils rentrent aussi. Ils ont le décalage horaire dans la gueule.

Adam marche vite. J’ai du mal à suivre, avec mes talons. Pas envie de me tordre une cheville pour un pet coincé, sérieux. Je tente de retirer ma main de la sienne, mais le regard noir qu’il me lance en me surprend.

- Qu’est-ce qu’il t’arrive, putain ?

- C’est lui ? C’est lui qui fournit ta merde ? Et que comptais-tu faire ?

- Allô ? Je lui ai dit non ! Et puis merde, je suis majeure et vaccinée !

Il s’approche de moi, me colle à lui. Main sur ma nuque, il tire légèrement sur mes cheveux pour basculer ma tête en arrière. Ses incisives mordillent ma mâchoire. Mes paumes, prêtes à le frapper, trouvent ses cheveux. Mes doigts se referment sur ses racines lorsque sa langue atteint mon lobe. Adam plonge ses yeux dans les miens. Je ne réponds plus de rien...

Mayday, Mayday.... On la perd, les amis, on la perd...!

Quand ses lèvres caressent les miennes, je me fige. Il m’embrasse avec passion. Ma langue rencontre la sienne. Cette charge électrique qui nous entourait depuis le début étincelle enfin. Nous reculons, adossés à un mur. Sa queue se tend contre ma cuisse. Je n’ai jamais ressenti cela. C’est meilleur que toutes les substances que j’ai pu ingérer jusqu’ ici. La meilleure drogue au monde...

8. Que pour toi

Sa langue combat la mienne dans une volonté de fusion. Son cœur frappe avec violence contre ma poitrine. Adam s’arrête, toujours contre moi, et caresse mon visage de ses paumes. Son regard est fiévreux. Je veux rentrer à l’hôtel, jouir de toutes les manières possibles. Qu’il ne s’arrête jamais de dévorer ma putain de bouche. C’est si bon, bordel. Je ne sais pas si c’est lui ou juste ses baisers, mais... impossible de m’en passer.

- Viens...

Je ne réponds même pas. Vu le rythme auquel il marche, ce n’est pas une question. Tous les cinq mètres, il me colle contre lui incapable de se contenir. Je saute sur son dos, lui accélère le pas. J’embrasse son cou, mords, le sens trembler sous mon corps. J’ai besoin de sentir sa queue en moi, sa langue sur ma peau... Une droguée qu’on lâcherait dans un supermarché de produits illicites, et ce, après trois semaines de privation. Mon string déjà trempé, une flaque s’apprête à suivre.

L’hôtesse sourit à Adam, je lui décoche un doigt. Il va ME baiser, connasse. Elle tire une gueule de trois mètres de long : ça soulage. Adam, réprobateur, tapote ma cuisse. La discrétion et moi... Dans l’ascenseur, le chanteur me plaque contre la paroi, menton entre deux doigts. Il s’approche doucement, cajole mes lèvres de sa bouche. Immobile, je souhaite apprécier chaque moment de cette nuit...

.

- Tu m’autorises à recommencer ? s’inquiète-t-il.

- Parce que si je dis non, tu arrêtes ?

- Ça risque d’être difficile.

- Alors, bouge ton cul avant que je change d’avis.

Impatient, il presse mes lèvres avec ferveur. Ma langue rencontre de nouveau la sienne... puis il se recule.

- Supplie-moi...

- Quoi ? T’es taré !

- Supplie-moi de te faire jouir, Prune.

Il est sérieux. Je m’apprête à répliquer, lorsque les portes de l’ascenseur s’ouvrent. Adam me soulève par l’arrière des cuisses, puis avance dans la chambre. Lentement. L’enfoiré se fout de ma gueule ! Il sait que j’en crève d’envie, que je ne pourrais rien lui refuser.

Mais ça t’excite aussi, coquine...

Madame la Conscience, toujours là où il ne faut pas. Je lui flanque un coup de cul et l’enferme dans une malle en bois. Pendant ce temps, ma bouche cède à sa demande.

- J’aimerais jouir...

- Non, non... Supplie-moi, ma belle.

Il m’allonge sur le lit, parsème ma chair fiévreuse de quelques baisers brûlants. Il m’énerve, mais putain, c’est bon ! Il se lève, extrait son téléphone de sa poche. Je m’accoude sur le matelas, essoufflée et en chaleur. Ma chatte menace de s’enflammer : j’ai besoin de sa lance de pompiers pour éteindre l’incendie qu’il a déclaré. Il allume la musique en fond, baisse la luminosité. Son haut abandonné, ses tatouages me narguent. Il souhaite jouer ? Jouons, alors. Penchée en avant, je retire mes talons, puis mon jeans. Lui déglutit. La house et l’alcool me donnent des ailes. Allongée sur le lit, je me caresse. Mes mains cavalent sur mes seins, effleurent la cambrure de mes reins. Je soupire, regard soutenu. Il esquisse un sourire : à point, lui va bientôt me supplier. Lorsque mes doigts effleurent l’élastique de mon string, le chanteur me rejoint sur le lit. Mes poignets bloqués, il relève mes mains au-dessus de ma tête pour mieux embrasser mon cou. Sa langue remonte le long de ma mâchoire, interrompt sa course au niveau de mes commissures. J’ouvre légèrement la bouche et échappe un râle. Sourire de sa part.

- Tu es très forte, mais je veux l’entendre... Tu ne le regretteras pas.

- Vantard... Tu en as tout autant envie que moi, vu ta queue.

- Tu ne veux pas mieux la sentir ?

- De toutes les manières possibles...

Je perds pied, avide de constater s’il tient sa promesse. Jamais un homme n’a eu le dessus sur moi : ce sera une première. Soupir excédé et excité.

- Je t’en supplie, la star du micro ! Donne-moi un orgasme, et en vitesse !

Il s’amuse de mon manque de tendresse. Il me perturbe déjà bien assez pour que je me rabaisse davantage.

- OK pour cette fois, Miss Râleuse de la Côte d’Azur.

Je pince les lèvres pour ne pas sourire, stoppée net quand il m’embrasse ardemment. Nos langues reprennent leur ballet, nos mains nous débarrassent du peu de tissu qu’il nous reste. Ce n’est pas la première fois que nous sommes entièrement à poil l’un contre l’autre et pourtant, c’est d'un putain d’érotisme. À genoux entre mes cuisses, il admire mon corps, l’explore du bout des doigts et de sa langue. Je me tortille tel un serpent. Il aspire un de mes tétons, joue avec l’autre. Quand il tire dessus, une flèche divine me transperce le bas du dos. Mes mains, perdues dans ses cheveux, le font grogner. Tel un chiot joueur, il descend entre mes cuisses et la pointe de sa langue taquine ma chatte. Putain, depuis le temps que j’attendais cet instant. Adam s’amuse ; je n’en peux plus. Je me pends à ses mèches brunes et il suce mon clitoris avec ferveur. Une phalange me pénètre.

- Bordel, Adam !

- T’aimes ça ? grogne-t-il en amplifiant son geste.

- Ouais. T’as pas intérêt à arrêter !

Je le sens sourire contre mon sexe inondé. Il suffit d’à peine quelques secondes pour que mon corps s’arque sous la jouissance. Mes muscles compriment ses doigts. Je me redresse et le plaque au matelas : à mon tour, mon grand. Je tire sur son jeans, embarque son boxer avec. Putain, cette queue va devenir le Graal de mon plaisir. Sa bouche, sous mes assauts, dessine un O. J’adore le voir ainsi. Ma langue avide taquine son gland. Adam se raidit et mes doigts poursuivent leur ouvrage. Je descends le long de son membre. Juron anglais.

- FUCK !!!

Tu as voulu me provoquer ? Au tour de Prune de s’amuser avec ton gros joujou. Je goûte sa queue avec envie. Il tire sur ma tignasse ébouriffée et baise ma bouche. Ses râles m’excitent au plus haut point. Il me tend un emballage doré que je déchire d’un coup de dent. Mes lèvres font coulisser le préservatif sur sa verge. Adam se redresse et m’attire à lui, sa bouche brûlante embrase la mienne. J’avale mon propre goût et m’en délecte. C’est nouveau, mais tellement plus puissant que la baise habituelle... Mes fesses empoignées, Adam me soulève juste assez pour m’empaler sur sa queue. Il me pénètre avec lenteur, véritable supplice.

- Look at me, Sweety.

Nos regards plongent l’un dans l’autre. Troublé, et il augmente la cadence. Collée à lui, mes mains enserrent la base de sa nuque. J’accompagne le mouvement de ses reins sans perdre ce précieux contact visuel. J’ai la sensation troublante d’être doté de pouvoirs pour lire à travers son âme. Sans en savoir la cause, les larmes me montent aux yeux. Adam arrête de bouger, assez surpris.

- Hey, ça va ? Tu as mal ?

Je demeure muette. Au contraire, je ressens quelque chose de nouveau et effrayant. Trop tard. J’ai lu en lui ; je suis piégée. Je l’embrasse avec tendresse. Je ne veux pas de lutte, pas de jeu, juste Adam. Mes hanches ondulent, mes cuisses et mon bas-ventre se contractent. Un putain d’orgasme m’envahit et se prolonge tandis qu’il se déhanche avec ferveur.

- Oh putain, Adam... Oui... !

- Prune... Jouis encore pour moi...

- Que pour toi...

Putain, qu’est-ce qu’il me prend de sortir ce genre de merde ?! « Que pour lui » ? À peine le temps de réfléchir qu’une troisième implosion m’emporte. Lui, loin d’être rassasié, me bascule sur le dos et continu. Je ne sais plus où je suis, tout tourne autour de moi, sauf son regard envoûtant. Son visage se déforme tandis qu’il me satisfait comme jamais je ne l’ai été. Je suis agrippée à lui comme si on tombait en chute libre.

- FUCK PRUNE !!!

Son corps agité de spasmes, un frottement déclenche un dernier orgasme, rude, mais silencieux. Bordel de merde... Ce type est la meilleure came que j’ai pu goûter. Il se retire, mais entrelace ses doigts au mien. Essoufflés, nous restons allongés sur le lit. Je ne reviens pas de ce moment intime qu’il vient de m’offrir. Si la pintade de l’accueil savait...

À ma grande surprise, Adam dépose un baiser au coin de mes lèvres, puis se lève. Ça va être ça, maintenant ? S’embrasser souvent ? Je ne sais plus où j’en suis. L’établissement de règles s’avère urgent. Inutile de s’attendre à une histoire Disney avec moi, je suis loin de ressembler à Ariel, Belle, ou Elsa. Quoique le jour où ils voudront une princesse tatouée et dépravée, je serai la première à me présenter.

L’eau coule dans la pièce d’à côté. J’ai envie de me lever, mais n’en ai plus la force. Je me hisse au bord du lit avec l’impression qu’il est encore en moi. Normal, vu la taille surprenante de l’engin. Je me traîne jusqu’à la douche tel un mort vivant échappé de Walking Dead. Dès qu’Adam m’aperçoit, il s’inquiète :

- Ça va ? Dis-moi si tu as mal !

- Tu plaisantes ? Je suis juste crevée.

- Pas de second round, alors ?

- Hein ? Maintenant ?!

Il se marre devant ma tronche et mon cri aigu. Mais ce petit con plaisante. Putain, je le déteste. Il me nettoie sans tabou. Il est le premier homme à me toucher entièrement, et de toutes les putains de manière. Enroulée dans une serviette, Adam me porte jusqu’au lit. Allongés côte à côté, on se contemple sans piper un mot. Je braque mes yeux sur le plafond. Ce type est une boule de bowling et ma vie, le jeu de quilles... renversé par plusieurs Strike. Bordel ! Lilly, si tu me voyais... Tu hallucinerais. Regarde ce que ta disparition a engendré. Je me suis rapprochée d’un type sexy qui m’insupportait et maintenant, nous voilà complices à tous les niveaux. Mais tu ne peux plus me conseiller... Fais chier, j’ai peur d’opter pour les mauvais choix.

- Tu penses à quoi ? Tu regrettes ?

- Lilly... Elle serait choquée ! gloussé-je.

- Pourquoi ?

- Je n’embrasse jamais.

- Sauf moi !

- Ouais... C’est la merde tout ça ! Elle n’est plus là pour m’aider...

- Elle te dirait de laisser une chance au mec avec qui tu te sens bien. D’arrêter de bâtir ta forteresse et de baisser les armes.

- Tu crois vraiment ?

- J’en suis certain !

Je me tourne vers lui dans un long soupir, puis le scrute intensément. Mes sourcils se froncent un peu : son index passe entre mes yeux pour retirer la ride qui s’y forme.

- De quoi as-tu peur ? Tu n’aimes pas ce qu’on vit depuis plusieurs jours ?

- Si... Mais l’inconnu m’effraie.

- Tu crains de souffrir ?

Je vire presque mielleuse ! Mais Adam voit clair dans mon jeu : bien sûr que j’ai peur de finir comme mon con de père ! Je ne veux pas pleurer pour un mec, pas par amour ! C’est pour ça que je me protège. Et puis Adam est arrivé... Il caresse ma joue, y dépose un baiser du bout des lèvres, comme s’il avait peur de me brusquer. Il sait à la fois être doux et viril quand il faut.

- Prune, impossible de prédire l’avenir. C’est certain, il y a quelque chose entre nous et je veux tenter cette histoire. Peu importe où elle nous mène ! Tu ne souffriras pas, je ne suis pas un mauvais gars.

- Tu as intérêt, sinon je te coupe les couilles !

Il rit puis me prend dans ses bras afin de m’embrasser tendrement. Bon sang que j’aime sa bouche. C’est si bon, comment y résister maintenant que j’y ai goûté ? Je me blottis contre lui et il éteint son smartphone. Ma respiration se cale sur la sienne. Je ferme les yeux : demain est un autre jour.

***

Je me réveille dans ce lit un peu trop immense. Adam n’est plus là. Quelle conne, il s’est barré. Je me redresse, découvre un papier et une rose abandonnés sur son oreiller.

[Le petit déjeuner est servi, ma belle. Reprends des forces. Je reviens vite. Je t’embrasse. A.]

Je ne peux m’empêcher de sourire. Mes doigts effleurent mes lèvres encore gonflées de la nuit passée. Bordel ! Je l’ai embrassé, encore et encore... Comment dois-je m’y prendre maintenant ? Ça dépasse tout ce que j’ai connu. Sommes-nous ensemble ou un truc dans le genre ? Voilà pourquoi je baisais puis me barrais : pour m’éviter de cogiter. Je suis réduite à une petite chose fragile, face à un bonhomme. Je n’ai pas le dessus sur lui. Putain... Première fois depuis longtemps que je dors comme un bébé.

J’enfile une culotte et un tee-shirt large. Sur la terrasse est installée une montagne de nourriture en tout genre ! On dirait un buffet pour famille nombreuse. Je me sers un café, puis m’allume une clope. Le ciel est beau, la vie est magnifique. Le pépiement des oiseaux est agréable... Non, mais écoutez-moi parler sérieux ! Depuis quand est-ce que j’aime la nature ? J’ai la sensation d’être esseulée dans cette putain de suite royale. Si seulement Lilly était là, je l’appellerais pour savoir comment réagir ! Ma dinde maîtrisait mieux que moi. Les mots murmurés cette nuit résonnent en moi. Il veut vivre quelque chose avec moi... Il promet de prendre soin de moi... Non, l’un des deux morfle toujours. Je me bouffe trop le cerveau de bon matin.

Je n’ai pas emporté mon herbe. Pourtant, j’aurais bien besoin d’un petit pétard. Monsieur absent, il me faut sécréter de l’endorphine autrement. Je connais un autre moyen. Mon petit secret à moi, lorsque je suis seule. Je cours chercher les écouteurs rangés dans mon sac, puis lance la musique à fond. Je passe à la piste suivante jusqu’à ce que l’une d’entre elles me remue le cul. Mon choix s’arrête sur Firestone de Kygo. Je me défoule, saute dans tous les sens. Des flashs me reviennent : un baiser, un regard, un sourire, une caresse... Possédé, mon corps se dandine comme si j’étais sur une vague. Le bien-être est atteint. Plus aucune interrogation ne se pose. Juste des putains de bons souvenirs. J’ai l’impression que Lilly est là, à veiller sur moi. Elle est ma force. Je me souviens de nos cours de danse et je lève la jambe. J’ai gardé ma souplesse. Pratique pour le sexe.

La musique Want to want me me rappelle Adam. Je me souviens de sa version. Comme je suis seule, je m’en donne à cœur joie et chante. Pas la peine de feindre un mauvais anglais, juste être moi. Je lève les bras, remue la tête en même temps que mon cul. Aucune pensée ne me trouble, seulement le souvenir de ses jolis traits. Une petite brise caresse ma peau dénudée. Je suis essoufflée comme un bœuf. Putain, je manque d’endurance. La chanson suivante était notre duo préféré, avec Lilly : Brigitte. On adorait ces nanas totalement à l’ouest. Cette piste-ci, c’est English Song. Tous les délires tapés sur leurs mélodies... Je connais leurs paroles par cœur. Mon âme sœur, tu étais la seule avec qui je pouvais être entière...

Je m’allonge sur un transat, pousse toujours la chansonnette. Des sourires m’échappent, comme si ma meilleure amie était de retour pour fredonner avec moi. Ça parle d’une fille française, loin de Los Angeles. Elle parle anglais quand elle est seule... Je glousse en solo telle une névrosée, imagine la gueule d’Adam quand il découvrira que je parle bien anglais. Nous n’avons jamais évoqué nos études. Je possède un master professionnel en langues étrangères appliquées. Ça m’est utile, au boulot, de parler français, anglais et espagnol. Vous êtes sur le cul, hein ? J’ai toujours eu des facilités à l’école. Je ne révisais jamais et Iris me maudissait. Ma sœur aurait voulu que je poursuive. Saoulée, je l’ai envoyée chier. J’ai vécu un an à Londres. Lilly m’avait suivie, pour vivoter de petits boulots de merde. Une année complète de dépravation. Je n’ai jamais autant profité que lorsque j’étais là-bas. On a aussi commencé la drogue dure cette année-là. Je suis revenue en France, car je fréquentais un prof marié. La chose s’est ébruitée, alors j’ai fui les emmerdes. Surtout lorsqu’il m’a avoué vouloir quitter sa femme. Je lui ai ri au nez avant de me barrer.

Je pouffe, seule sur la terrasse. Dans mes oreilles, une chanson de la sangsue torride. Sacrée voix. J’adore découvrir son répertoire à son insu. Pas moyen que j’avoue aimer ses textes. L’un d’entre eux, Nobody as you, est un peu fleur bleue. Le jour où un mec me fredonnera ça, je prendrai mes jambes à mon cou. Je chante toujours, bats la mesure en tapant du pied. Une envie de pisser me prend et... nous tombons nez à nez dans l’encadrement de la baie vitrée. Haussement de sourcils. Les bras croisés, il a la tête légèrement penchée sur le côté. Non, il m’a entendu !

T’es grillée, mademoiselle je-sais-tout, rien ne m’atteint, je suis la plus forte...

Comment réagir ? L’embrasser ? Prétendre que rien n’est arrivé ? Le silence m’oppresse. Alors, plutôt que m’abstenir, je sors la seule putain de réplique qui me traverse l’esprit :

- C’est quoi cette tronche de con que tu tires ?

9. La musique ne s’oublie pas

Deux putains de semaines à fréquenter Adam. Nous sommes ensemble, mais sans former un couple cul-cul. Bordel, il me perturbe toujours autant. Si je reste extérieurement Prune Linan, Adam, sans le savoir, a niqué ma forteresse de protection. Ceci dit, nous vivons un truc de malade. Monsieur le chanteur a des impératifs dus à sa carrière, mais on essaye de passer un maximum de temps ensemble sans évoquer nos vies privées. Pour l’anglais, j’ai fini par tout avouer. Il sait que mon père était professeur en langues étrangères, que suis tombée très tôt amoureuse de la langue. Il est également au courant de mes études poussées. Pas besoin de rentrer dans les détails, les gros titres ont suffi à lui clouer la gueule. Adam, lui, a deux frères et deux sœurs. Ses parents sont musiciens. Il a grandi à Los Angeles, mais vit à Hollywood Hills. Je ne lui pose jamais de question et il me fout la paix en retour.

Des règles ont été établies. Enfin, à dire vrai, je les lui ai imposées. Je suis une originale et refuse de changer. Dorénavant, lorsqu’il m’embrasse, une baise doit s’en suivre. Là est ma condition. Difficile de résister à son putain de corps ou à ses lèvres. Lorsqu’on est à l’extérieur, interdiction de se toucher affectueusement. Rester discrète sur notre relation m’arrange grave. Seuls Iris et Dom se doutent de quelque chose, car on squatte beaucoup la maison. La sangsue adore les monstres. Ils lui rappellent ses neveux et nièces, même s’il semble plus proche de mon adorable chieuse d’Ania.

Le soir, je suis parfois autorisée à un joint. Aucun autre partenaire n’est admis. Au début, cette règle m’emmerdait. Au final, mon Graal de plaisir me suffit, et j’apprécie de ne pas le partager. Si je ne respecte pas notre arrangement, je n’ai pas d’orgasme. Quant à Adam, la moindre erreur et il dégage direct.

Bientôt, je reprends le travail. Pas envie. Du coup, on profite de la piscine à la maison. La sangsue gratte sa guitare, griffonne sur un bout de papier. Pour le moment, je prélasse mon joli cul sur le transat. De temps à autre, il me caresse la cuisse. D’abord réticente, j’admets le côté agréable de la chose. Enfin, si ça reste occasionnel. Un mec câlin ou trop gnangnan, très peu pour moi ! Je fume une clope, les cigales accompagnent la voix d’Adam.

- Tu me dois une gâterie, la miss.

- Gratte-toi, hier soir, tu m’as laissé sur le carreau.

- J’aurais préféré être dans tes bras.

- Passer l’heure, ce n’est plus l’heure, du con

- T’es sérieuse ? s’amuse-t-il.

- Adam, tu n’as pas été très gentil. Adieu ta putain de pipe !

- Tu ne me résisteras pas...

Je remonte les lunettes sur le sommet de mon crâne pour lui jeter un regard assassin... assez foireux ; la sangsue se marre.

- Damdam !!!

Minipoucette débarque en courant et saute dans les bras de la ventouse.

- Ça va, ma jolie princesse ?

- Oui, tu viendras boire le thé avec mes poupées et moi ?

- Le thé ? Je ne raterai ça pour rien au monde. Mais là, je suis avec Prune.

- Laisse-la... elle t’aime pas ! Moi je te trouve très gentil tu sais et je t’offrirai une pipe si tu veux.

Adam s’étouffe. Choquée, j’éclate de rire puis toise la merdeuse.

- D’où tu sors un truc pareil ?

- Ben, il est pas gentil, alors tu lui feras pas de pipe... Tu as utilisé un gros mot aussi... se défend-elle, yeux baissés.

- Putain Ania, ce n’est pas bien d’écouter...

- Prune ! Ne jure pas devant elle ! intervient Iris.

- Non, mais attends... Écoute ça ! Ania, répète à maman ce que tu viens de proposer à Adam !

Il la pose à terre et elle s’avance vers sa mère.

- Ben, je lui ai proposé de boire le thé et aussi une pipe parce qu’il est gentil, piaille-t-elle de sa petite voix.

- Ania, où as-tu entendu ça ? s’écrit ma sœur.

- Je les ai écoutés... Mais toi aussi, tu le fais à papa... Je t’ai entendu le raconter, des fois.

Iris plaque sa main sur la bouche de minipoucette, puis l’envoie dans sa chambre. Avec Adam, on ne peut cesser de rire. Ma sœur, elle, est cramoisie.

- Ferme-la, Prune ! Regarde la mauvaise influence que tu exerces elle !

- Je ne suis pas solo dans cette putain d’histoire. Toi aussi tu suces ton mari et ça me rassure grave, putain... Je te pensais bonne sœur !

- Arrête, Prune... s’interpose la sangsue.

-... Tu m’énerves ! On vous attend pour dix-neuf heures !

- Rho... Iris, détends ton string ! Tu ne vas pas nous chier des noix de coco !

Elle tourne les talons, nous quitte d’un pas lourd. Honteuse qu’on la sache câjoler la queue de Dom...

Adam caresse ma lèvre inférieure de son pouce. Une décharge électrique me traverse le corps. Yeux fermés, je me délecte de ce contact. Ma chatte miaule de plaisir, je perds toute raison lorsque sa bouche presse la mienne. Sa langue longe ma mâchoire, mordille mon lobe.

- Suis-moi...

Il m’abandonne, conne tout émoustillée. J’admire la beauté de son corps lorsqu’il retire son tee-shirt. Je laisse tout en plan, m’élance à sa suite par automatisme. Ses vêtements jonchent le sol, balisent le chemin de la salle de bain. Je dégrafe le haut de mon maillot, dénoue les ficelles du bas. L’eau emperle sur mon chanteur en tenue d’Adam... J’adore. Cette expression prend tout son sens avec lui. Ma fente aussi ruisselante que les faïences, je saisis la main qu’il me tend. La chaleur des jets embrase ma peau... Peut-être est-ce sa faute ? Ma tempe cogne sous les pulsations de mon cœur qui s’emballe.

BAM BAM BAM BAM BAM...

Son magnétisme me laisse muette. Je m’agenouille devant sa queue impatiente. Mes doigts en enserrent la base, yeux plongés dans les siens. Je savoure son gland, lui se mord la lèvre. Telle une sucette, je lape son bout avant de l’enfoncer dans ma gorge. Adam s’agrippe à ma tignasse pour ne pas flancher. Je le contente avec application, esclave docile face à son maître. Putain, mais qu’est-ce qu’il me prend ? Pourquoi suis-je raide de ce type ? Qu’a-t-il de différent des autres ?

Il a su conquérir ton cœur, ma belle. T’es dans la merde... Tu vas souffrir...

Mes dents se resserrent sur sa bite lorsque ma conscience me nargue de ces mots.

- Putain, Prune !!

Je réalise mon erreur. Aussitôt, je bondis et me confonds en excuses. Je ne le lui avouerai sans doute jamais, mais il perturbe ma vie. Je n’imagine plus une journée sans lui, il est devenu ma drogue, mon excitant, mon addiction... Mes doigts redessinent les ailes de son phénix, j’admire sa poitrine se soulever de plaisir. L’oiseau prend son envol. Ma main remonte sur les inscriptions asiatiques, l’autre taquine un crocodile. Ma chevelure tenue avec poigne, il tire dessus pour me basculer la tête. Mon cou est comme marqué au fer rouge par l’empreinte de ses lèvres. Ses dents mordillent ma chair, sa bouche aspire ma peau. Les chutes du Niagara inondent mon entrejambe. Adam saisit l’arrière de ma cuisse, effleure ma fente. Je gémis et lui saute dessus. Nos langues s’entremêlent, se dégustent avec ferveur. Mes incisives maltraitent sa lèvre ; son râle contracte les muscles de mon sexe. Le Graal en effleure l’entrée. J’incline mon bassin, impatiente, mais lui me freine. Bordel, j’ai trop envie de lui.

- Deux secondes, ma belle...

- PUTAIN ! Ne me laisse pas dans cet état !

Il secoue la tête pour me rassurer.

- Oh non, je compte bien terminer. Juste le temps d’attraper une capote.

Merde, j’avais presque oublié tant j’ai le besoin de sentir sa queue en moi. Toujours dans ses bras, lui farfouille dans un tiroir et en sort un emballage. Je redescends, le lui place. Un index s’aventure en moi, je gémis. Me fige. Ses dents effleurent mon épaule, et je m’empresse de dérouler ce putain de morceau de latex. Il me soulève par l’arrière des cuisses, mes jambes autour de sa taille. Nos bouches fusionnent tandis qu’il me pénètre. Grognement.

- Fuck Prune, t’es si étroite.

- Tais-toi et culbute-moi, putain !

- J’aime quand tu me dis des mots d’amour, chérie, sourit-il.

- Oh, ta gueule... ris-je.

Ses coups de reins intenses me propulsent dans un univers insoupçonné il y a encore quelques semaines. Mes cuisses enserrent ses hanches. Je m’empale jusqu’à la garde pour qu’il me remplisse entièrement. Mon sang s’est mué en lave. Je ne peux me retenir de crier son prénom. Ma chatte happe son dard : il ne lui en faut pas plus pour atteindre l’extase.

Longtemps nous restons sous l’eau, imbriqués l’un dans l’autre. Il dépose de petits baisers sur mes lèvres gonflées, geste tendre qui me déroute. Je ne l’arrête pas, grimace lorsqu’il se retire. Nos sexes ne veulent pas être séparés. Préservatif jeté à la poubelle, j’attrape la fleur de douche. Bientôt, ma peau mousse. Les seuls moments tendres partagés sont les post-baises. Comme pour préparer nos corps à être séparés jusqu’à la prochaine partie de jambe en l’air. Adam embrasse feu mon brasier de peau, flétrie par l’eau. De nouveau, ses lèvres cajolent les miennes. Sa bouche est devenue mon péché mignon.

***

- Tu as pris la bouteille de vin ?

- On s’en branle, ma sœur en a plein !

- Prune... Je l’ai achetée spécialement pour l’occasion.

- T’es casse-couilles, sérieux.

- C’est pour ça que tu m’aimes.

- Tu peux courir avant que je t’aime, mon salaud.

- Ça viendra, tu verras.

- Ferme-la, petit con.

Adam va chercher son putain de vin et me fouette une fesse au passage. Sa confiance en lui m’énerve, me donne plus que jamais l’envie de lui claquer son beignet. Ce soir, Iris nous a invités à un barbecue. Ce sera un repas très familial pour fêter les huit ans du têtard. Cette année, je lui ai signé un chèque. Il préfère et moi aussi. Ça m’évite de me taper les magasins de jouets.

Lorsque nous arrivons, je salue Dom. Aussitôt, la sangsue lui cause sport, minipoucette accrochée à sa cuisse. Serait-elle une ventouse numéro deux ? Je me cale sur un fauteuil, allume une clope. Iris m’offre une bière. Les touches du piano s’activent en une douce mélodie, loin de m’être inconnue.

- C’est le pin’s qui joue ?

- Il a retrouvé tes partitions, confirme ma sœur.

- Celles de papa, grommelé-je.

- Vous jouiez ensemble, sœurette. Jamais tu n’aurais dû arrêter...

- Et lui, se faire exploser la cervelle !!

- Prune… grimace mon aînée.

Je suis consciente de blesser Iris, mais elle sait que je déteste remuer le passé. Alors pourquoi, pourquoi revient-elle tout le temps sur le sujet ?

Leur passionnante discussion achevée, les garçons se rapprochent de nous. Adam observe Gaby. Putain, qu’est-ce que je fous là ? Mon cœur se serre en entendant le morceau. Le souvenir est trop douloureux. Un seul moyen de stopper cette situation de merde :

- Adam, montre au têtard comment tu joues !

Guitare mise à part, je ne l’ai jamais vu toucher d’autres instruments. La sangsue prétend pourtant maîtriser plusieurs trucs.

- Oh oui, s’il te plaît, My Heart belongs to you ! s’excite Iris en mode groupie.

Tout le monde se presse autour du piano. Je reconnais aussitôt les premières notes. Minipoucette me tire par la main pour que je rejoigne le groupe. Accoudée contre l’instrument, Adam ne me lâche pas des yeux. Mis à nu, je peux lire son âme à travers son regard. Mon cœur se comprime tant certaines paroles pourraient m’être destinées. Non. Rien à foutre. Il l’a écrite bien avant de me connaître. Je liquide ma bière ; lui termine son bordel.

- Tatie Prune, maintenant, joue avec moi, me supplie minipouce.

- Je suis trop vieille pour ces conneries, le têtard.

- Allez Prune, c’est son anniversaire... rajoute Iris.

Regard assassin à l’intention de ma traîtresse de sœur. Le petit m’implore silencieusement. Tous attendent mon jugement. Je suis garce, mais pas au point de lui gâcher sa fête.

- Tu connais les bases ? s’inquiète la sangsue.

Ben voyons. Merci, Iris. Tu me le payeras ma grosse et la vengeance est un plat qui se mange froid. Il faut absolument que j’efface son petit sourire satisfait.

- Je me débrouillais, enfant... Le têtard, j’aurai besoin de ton aide.

Gaby et Ania, ravis, sautillent dans tous les sens. J’en profite, esquisse une moue carnassière à l’intention d’Iris :

- N’en profite surtout pas pour tailler une petite pipe à Dom...

Gagné ! Son sourire s’efface, mon ego est satisfait !

Je longe le piano. Mes mains tremblent. La dernière fois que je l’ai touché, c’était avec lui... Depuis sa mort, j’ai tout relégué dans un coin. Iris a gardé l’instrument ici, même s’il m’appartient. Je m’assois à côté de mon nain de neveu. Adam, curieux, m’observe. Pourquoi ai-je accepté ce repas à la con ? Maintenant, me voilà forcée de rejouer. Mon doigt effleure la partition écrite par papa... Je me revois enfant, sur ses genoux, en train d’apprendre. Je ne parlais pas beaucoup, préférant pianoter. Je caresse les touches, puis me lance sur Stand By Me. Comme le vélo, la musique ne s’oublie pas. Je suis un peu rouillée, alors mon neveu prend la suite. La vision d’Iris en larmes me prend aux tripes, comme si toute notre putain d’enfance remontait à la surface. Alors je me trompe délibérément pour arrêter toute cette merde. Dom applaudit et Gaby me serre dans ses petits bras ridicules. Je crois que c’est la première fois qu’il m’adresse un signe d’affection. Je tapote sa tête, m’éclipse pour fumer une clope. Des mains puissantes m’enveloppent les hanches, souffle chaud contre ma peau.

- Tu as encore beaucoup de choses à cacher ? Tu es une vraie énigme, Prune.

- Mouais...

Je n’arrive pas à répondre plus. Adam n’insiste pas pour me laisser respirer. J’ai besoin de me calmer, de penser à autre chose qu’à ce putain de piano et mon connard de père !

Sous le regard désapprobateur d’Iris, je rentre me servir une vodka. Au passage, je lui offre mon plus beau doigt : elle peut se le mettre dans le cul, ça la déridera un peu. Adam, conscient du malaise, signe ses putains d’autographes de merde. Je ne vois pas en quoi ça va être utile à mon aînée. Elle ressemble à une gamine de quatorze ans. Dans le lot se perd le boîtier d’un DVD. Un film ? Je m’approche et l’attrape : New York en musique.

- Tu es aussi acteur ?!

- Non, mais j’aime bien tenter de nouvelles expériences. Je ne souhaite pas rester chanteur toute ma vie.

Ma sœur m’arrache la boîte des mains. Elle a peur que je le lui mange, ou quoi ?

Dehors, Dom retourne la viande. Je m’assois à proximité de lui.

- Merci, pour Gabriel... Je sais que c’est difficile pour toi, mais tu lui as fait le plus beau des cadeaux.

- Que veux-tu, je suis une tante en or !

- Tu es comme tu es Prune, les gosses t’adorent.

- T’es trop cool pour être avec la sorcière qui me sert de sœur.

- Arrête, elle t’aime et toi aussi.

- Oh ferme-la ou on va sortir les mouchoirs...

Il rigole et me ressert un verre de vodka. Je l’aime bien, mon beau-frère. Discret, pas casse-couilles.

Le repas prêt, nous passons tous à table. Je reste muette, mais personne ne le remarque. Iris déblatère, les minipouces chahutent. Adam pose une main sur ma cuisse, conscient de l’étrangeté de mon mutisme. Il peut toujours s’accrocher avant que je me confie. Lorsque la soirée touche à sa fin, je ne me fais pas prier pour que l’on se casse. Trop d’efforts surhumains pour ce soir. Heureusement, la plus fidèle des accompagnatrices, mademoiselle Vodka, ne m’a pas lâchée. J’avoue avoir le cerveau un peu retourné, mais le chemin du retour n’est pas long.

Échouée sur le canapé, je rallume mon pétard d’hier. Adam désapprouve, mais merde, besoin de m’offrir ce petit plaisir ! Son téléphone sonne et il sort pour répondre. D’habitude, je m’en branle le coquillard. Là, la curiosité m’attise. Je me lève pour l’entendre parler en Anglais.

- Non... Rien à foutre de ton truc... Qu’elle y aille sans moi... Ouais, c’est bon !

Je retourne péniblement dans le salon, mon cerveau trop culbuté par la drogue et l’alcool. J’ai entendu les mots, mais la connexion ne s’établit pas. La sangsue de retour, elle s’assoit à côté de moi, soupire et presse sa main sur ma cuisse.

- Je dois partir pour quelques jours ! lâche-t-il.

- Partir ? Tu retournes au bateau ?

- C’était mon agent. Je dois retourner à Los Angeles pour le boulot. Mais je reviendrais, ne t’inquiète pas.

- Oh... OK.

Que voulez-vous que je réponde ? « Non, ne pars pas ! » ? « Tu t’en fous de Los Angeles, reste ici ! » Ou pire, « Prends-moi avec toi ! »... Pathétique. Peut-être que son départ n’est pas plus mal. Je me reconcentrerai sur ma vie. Je reprendrai le boulot. Adam me serre dans ses bras. Défoncée, je m’abandonne.

Tu veux surtout profiter de ses bras une dernière fois... Va savoir s’il va revenir ! La baiseuse est baisée !

Coup de pied retourné dans les dents de Madame Conscience. Le pire ? Elle a sans doute raison. Peut-être est-ce notre dernière nuit ensemble. Peut-être ne reviendra-t-il plus en France voir sa pauvre petite nana de la Côte d’Azur. Tant pis ! Bordel, je suis Prune Linan, je n’ai pas besoin d’un type collé à mon cul. Qu’il se barre chez lui, c’est très bien comme ça !

Je me redresse et trace direct me coucher. Frimousse se colle à moi. Ses ronrons m’apaisent. J’entends le pas lourd de ses boots dans la chambre. Le matelas s’affaisse sous son poids. Adam se glisse contre moi, nez dans mon cou. Je m’abandonne, calée sur sa respiration calme et régulière.

10. Tomber de haut

Trois jours sans la sangsue sexy. Trois putains de jours à n’avoir pour seul contact que des SMS ou rares coups de téléphone. Absent, je me rends compte de la place qu’il occupait dans mon quotidien. Bordel, ces quelques semaines m’ont paru tellement plus longues. Avant de partir, Adam m’a offert l’un de ses médiators. Je l’ai percé et accroché à une chaîne qui tombe près du cœur. Les journées sont interminables. Hier, j’ai accompagné ma sœur et les monstres à Marineland. Ça m’a gonflée, mais leurs frimousses extasiées face aux bestioles restaient mignonnes à observer. Sinon comment m’occuper ? Je ne peux pas baiser, oublions les sorties ; monsieur m’interdit un seul putain de produit... Je me limite grave. Ça me ferait chier de perdre le coup du siècle pour une unique soirée. Adam a été catégorique sur cette règle. Chaque jour, la même rengaine : « As-tu craqué ou résisté ? ». Il m’énerve malgré les kilomètres qui nous séparent. En plus, c’est la merde avec le décalage horaire et son taf. Il me réveille en pleine nuit, puis c’est mon tour. J’ai prévenu que la situation allait me gaver, mais la sangsue me jure de revenir vite. Hier, j’ai lu un article sur lui. Durant un concert, une fan hystérique est montée sur scène. Putain qu’il est beau, avec un micro. Hors de question de devenir l’une de ses potiches. Lui répète être mon mec. Iris possède une application qui vibre dès qu’une information sur lui ou son groupe est disponible sur la toile. Une névrosée, je vous dis. Elle est flippante, parfois.

Je profite de cette belle journée ensoleillée pour squatter le bord de piscine. Iris paresse à mes côtés, les morpions dans l’eau. La température est si élevée que, tout à l’heure, j’y ai moi-même trempé le cul. Philippe, mon patron, n’arrête pas de me téléphoner. Je ne réponds pas. Je ne réponds jamais, en vacances.

- Décroche, Prune ! Il y a peut-être un problème !

- Il me gave !

- Il ne te dérange pas, d’habitude...

Elle n’a pas tort, c’est bien la première fois. Je reprends bientôt le boulot, autant ne pas me le mettre à dos.

- Ouais ?

- Prune, désolé, c’est important.

- Accouche, Philippe !

- Monsieur Tranks a appelé. Il désire se débarrasser de la maison de son père.

Je me souviens aussitôt de cette villa de malade. Avec Lilly, nous envisagions l’acheter pour y faire des soirées de malades. C’était la bonne époque, mais Tranks demandait trop cher.

- Le vieux refuse de baisser le prix. Même si le fils est cool, ça ne marchera pas.

- Il est mort. Elle est au gamin, maintenant. Il s’en débarrasse meublée et casse le prix.

- Quoi ?? À combien ? crié-je un peu pantelante.

- 500 000 € et elle est à toi ! Tu étais prête à mettre 600 000 €, c’est pour ça que je t’appelle ! Tu sais comment tout cela fonctionne : brader, investir puis revendre... Je ne vais pas t’apprendre ton métier.

- 450 000 € et je vide la villa !

- Prune... T’es rude, c’est déjà cadeau, là !

- Je m’emmerderai à la débarrasser, alors tente ! Il a cette baraque en horreur.

Je raccroche pour exécuter une chorégraphie ridicule qui amuse les morveux. Iris me fixe, perplexe.

- Sœurette, bonne nouvelle... Peut-être que ton boulet de sœur a enfin trouvé un chez-soi !

- Super ! Mais tu sais, malgré tout, nous sommes heureux de ta présence...

- D’habitude je revends, mais là... Cette villa représente quelque chose pour moi.

Elle représente ma Lilly. Je la revois imiter les stars en défilant au bord de la piscine. La vue sur mer est incroyable. Ce bien est un pur bijou.

Bientôt, un SMS.

Philippe :

[Tu es propriétaire de la villa de Sainte-Maxime. Je m’occupe des papiers, passe les signer.]

Je hurle et Iris me saute dans les bras. On entame la danse de la victoire lorsque, soudain, son visage se ferme.

- Cache ta joie !

- Je me dis juste que bientôt, tu ne seras plus là...

- Allez viens, je suis de bonne humeur !

Je l’étreins, ce qui est rare. Mais putain, je suis propriétaire ! Tu entends ça, ma Lilly ? J’ai notre petit bijou. Je relâche ma sœur : n’exagérerons pas. Iris grimace quand je lui explique que la maison est à Sainte-Maxime, soit à vingt-cinq minutes de Saint-Tropez. Je lui propose une visite, alors elle s’empresse de téléphoner à Dom pour lui annoncer la nouvelle. J’aurai besoin de cartons, même si je n’ai pas beaucoup d’affaires à emballer. Je dénicherai également quelques meubles. Quoique, j’aviserai suivant ce que le fils m’aura laissé. Mon banquier, au téléphone, reste sans voix à l’annonce la somme. Qu’il se rassure, je possède de sacrées économies. Avec toutes les primes et les loyers épargnés, je peux aligner un peu plus que la somme demandée. Une fierté.

Après une préparation rapide, nous fonçons à l’agence.

- Prune, les papiers ne sont pas encore disponibles, soupire Philippe.

- Je sais... Je n’ai pas encore le chèque, bla bla bla, mais j’ai besoin des clés pour une contre-visite !

Mon patron me les confie, résigné. Sa main trouve mon épaule.

- J’ai appris, pour ton amie. Je suis désolé.

- Ouais... Merci ! Je garde le trousseau, ciao.

Putain, Philippe est à deux doigts de niquer ma bonne humeur. Je suis bien et j’ai maintenant de quoi occuper mes journées. Iris démarre, le têtard et sa sœur dorment à l’arrière. Je désigne la maison qui se découpe sur les hauteurs.

- Celle-là ? Mais c’est quoi, cette villa ?!

- « Mon petit bijou... »

Le quartier est paisible. Aucun vis-à-vis, vu la taille des terrains qui nous entourent. J’ouvre le portail à l’aide d’une petite télécommande et Iris coupe le moteur. Les morveux sont réveillés. À voir la tête tirée par le trio, je devine qu’ils aiment. Clé dans la serrure, mon estomac se contracte. C’est MA maison !

- Alors, il y a un terrain de deux mille cent mètres carré, dont trois cents habitables. Cinq chambres, une salle de bain et une d’eau. Deux w.c., en haut et en bas. Piscine avec vue sur le bassin méditerranéen...

Je décris les lieux comme si je menais une visite. Putain de déformation professionnelle. La villa est encore plus belle que dans mes souvenirs et les meubles se marient parfaitement avec la demeure. Ils ne sont pas vieux ni horribles. Tous les effets personnels ont disparu et c’est tant mieux.

- Tu as juste à poser tes valises. Elle est parfaite ! Tu es sûre du prix ? C’est bizarre.

- Tranks fils n’aime pas cette maison. Sa mère s’est suicidée ici quand il était petit, et son père l’y maltraitait. Aujourd’hui, il vit en Australie et gagne très bien sa vie. Il veut s’en débarrasser.

- Un mort... C’est glauque !

- Putain Iris, c’était il y a plus de vingt ans... Arrête d’essayer de bousiller mon plaisir.

- Tatie Prune, y a quelqu’un dans le jardin ! crie Ania.

De la terrasse, nous apercevons un type occupé à nettoyer la piscine. Perplexe, je m’approche de lui, bien décidée à le dégager.

- Excusez-moi ! Qu’est-ce que vous fabriquez ?

- Mon travail, mademoiselle. Monsieur Tranks m’a payé pour une année encore.

- Eh bien, le vieux abuse ! C’est chez moi, ici !

- Je n’ai qu’une parole, mademoiselle. Je finirai mon travail. Pas d’inquiétude, je n’ai pas accès à la maison.

- Garde-le Prune. Tu auras du terrain à gérer... souligne Iris.

Je hoche la tête, lui retourne s’activer. Avantageux, le vieux. Enfin, surtout pour moi. Un jardinier, gratis pendant un an ? Le top.

De retour à la voiture, le téléphone de ma sœur s’affole.

- C’est quoi ce bordel ?

- Euh... Rien. Juste des mails.

Le vibreur m’agace. Iris, yeux rivés sur son écran, a fini par blêmir. Putain, que se passe-t-il ?

- Accouche ! Tu me stresses, là !

- Tu as eu des nouvelles de ton homme, depuis son départ ?

- Oui, on s’est téléphoné cette nuit.

Mon iPhone se manifeste au même moment. Un SMS de lui, j’espère.

Adam :

[Salut Sweety... Trop dur d’être loin de toi... Ton odeur, goûter ta peau, tes lèvres... Tu me manques. XXX, A.]

Je souris intérieurement à ces quelques mots. Les lire me réchauffe le cœur. Victorieuse, et après avoir répondu, je secoue mon téléphone en direction de ma sœur.

Moi :

[Putain arrête, c’est trop dur la distance. Tes caresses, ta langue, tes bras... Mon Graal me manque aussi. Envoie-les chier et reviens. Bisous.]

Mes putains d’yeux pétillent. Bordel, je suis foutue, avec ce type. Il m’a dans ses filets. Je n’arrive pas à me décrocher, je l’apprécie trop. Qu’est-ce qu’il me prend ? Je devrais le lâcher un peu. Et puis, j’ai ma maison, maintenant. Merde, j’ai oublié de le lui dire. Je lui raconterai ce soir s’il m’appelle.       Nous sommes de retour chez nous. Enfin, chez ma sœur... J’allume une clope, mais son smartphone continue de sonner. Malaise. Elle me gonfle, alors je lui pique son mobile : sa conne d’application sur Adam !

- Ne regarde pas, Prune. Ce sont certainement des conneries...

- Pourquoi me le cacher ?

J’ouvre la notification : la Grande Faucheuse me décapite. Plusieurs articles défilent à propos de cette conne de sangsue... et de sa pouf. Trop dur d’être loin de toi, hein... Pauvre merde ! Les news se succèdent, mais je nie être touchée. Ma conscience lance des confettis : les miettes de mon cœur.

Imagine... Il s’est bien foutu de ta gueule. Ramasse tes dents.

Cette fois la garce de conscience a raison. Adam m’avait juré que sa femme ne l’attendait plus, alors... Pourquoi ? POURQUOI ? Collée à lui, main dans la main, accrochée à son bras... PUTAIN !!! Et vas -y qu’il l’embrasse, l’enfoiré ! Qu’il économise son fric, pas la peine de revenir. Pauvre merde. Quelle conne naïve j’ai été ! Un chanteur n’est capable que de belles paroles.       Je tends le téléphone à ma sœur avant de l’exploser contre le crépi. Mes yeux me piquent, j’ai mal... Putain... Il me bousille après avoir fracassé ma forteresse. Iris pose ses mains sur mes épaules et me prend dans ses bras. Je ne réagis pas : le trou béant qui commençait à disparaître est revenu. Deux fois plus grand, ce grand vide me donne le vertige.

- Je suis désolée ma puce, souffle-t-elle.

- Tant pis pour ma gueule. À quoi m’attendais-je ? Je n’étais qu’un passe-temps de vacances.

- Ne dis pas ça, ma belle...

- Ça roule, je ne chialerai pas !

Je m’écarte, me force à sourire à ma sœur, puis tourne les talons. Femme forte, je marche d’un pas assuré. Mes jambes tremblent. Alors je ferme la porte, m’adosse contre elle. Mes yeux fixent le tee-shirt qu’il m’a laissé. Je l’attrape et m’allonge sur le canapé pour humer son odeur. Les larmes ne coulent pas, mais la douleur est là. Ma main presse son médiator. J’ai besoin de musique. La radio suffira. Coup du sort : il s’agit de la chanson de Jason Derulo. Notre chanson. Je jette ma chaussure sur la chaîne stéréo. Opte pour le CD de Brigitte. Je fonce sur mon réfrigérateur, et attrape ma bouteille d’Absolut. Je m’assois dans un fauteuil, me serre un verre. La brûlure de l’alcool dans ma gorge m’arrache une grimace, mais soulage mon autre douleur. L’album tourne en boucle. Je me roule un joint, m’enfonce dans le cuir. Je commence à me sentir planer. Mais ces maudites images d’elle et lui me flinguent littéralement. Cette photo avec leurs alliances... Je tire plus fort, à m’en flinguer les poumons. Je l’ai dosé, mais je veux m’évader. Quelle conne, vraiment ! Putain. Je le déteste, mais me maudis encore plus. Mon esprit aussi fume. Toutes les paroles qu’il a pu me dire... Ses sourires, nos prises de tête, nos fous rires... Tout me revient en pleine figure.

Mes yeux fixent mon courrier, dont un petit colis. En essayant de l’attraper, je tombe à quatre pattes. Je suis défoncée, mais au moins, la douleur s’atténue. Je tire sur la languette en carton et découvre le DVD que j’avais commandé. Son DVD. New York en musique. J’éclate de rire toute seule, sans pouvoir m’arrêter. Mon corps se met à trembler. Putain, j’ai envie de pleurer. L’enfoiré. Je vois sa gueule partout. Mieux vaut déménager, et vite. Trop de souvenirs ici. Quelle conne de l’avoir laissé rentrer ici, dans ma v... NON !!! Je dois le zapper. Ce n’était qu’une simple partie de baise prolongée. Il n’est rien pour moi. Un con parmi tant d’autres...

New York en musique dans le lecteur, je lance ce fameux film dont Iris n’arrête pas de vanter les mérites. Elle n’idolâtrera pas l’autre trou du cul longtemps. Je me vautre dans le canapé et par réflexe, plaque son tee-shirt contre moi. Je choisis la VO. J’ai besoin d’entendre sa putain de voix, le voir bouger comme s’il était là. Je sirote ma vodka et hallucine. Même dans le film, c’est un putain d’enfoiré avec la nana. Je suis à fond pour la team Gretta. Elle souffre, la pauvre.

- Je connais ça, ma vieille ! Un gros enculé, le Adam... Enfin, le Dave !

J’adore la scène entre Gretta et son ami Steve. Elle l’appelle « l’autre con » et lui dédie une chanson. Cette musique correspond tellement à la situation... Mon téléphone n’arrête pas de clignoter. Le portrait de la sangsue en fond d’écran. Je refuse l’appel. Lui me bombarde de SMS.

Adam :

[Pourquoi tu ne me réponds pas ?]

À ton avis, trouduc' ! Pas la moindre petite idée... ? Tu n’as qu’à demander à ta femme ! D’après la presse, tout le monde est rassuré que vous soyez toujours heureux et amoureux.

Adam :

[Putain, Prune ! Décroche, ça fait trois fois que tu me snobes !]

Rêve connard et vide ta batterie. Seule ma messagerie te causera !

Je me replonge dans le film. Gretta est forte. Elle reprend sa vie en main, malgré quelques petits coups de mou. Attendez. Pourquoi ne pas baiser avec l’autre ? Ils en crèvent d’envie, c’est flagrant ! ... Oh putain, la ventouse rappelle. ENCORE.

- Non ma grosse, ignore-le ou il va t’embobiner ! Non !!! Gretta, il va te ronger le cerveau autour de ce putain de café !

Je savoure ma clope. Et lorsque mon téléphone sonne, je lève mon verre en honneur à la photo qui clignote.

- À la tienne, enfoiré de merde !!!

Je bois d’un trait, puis me ressers. Mon iPhone pourrait presque me servir de vibro tant l’autre con insiste. J’ai les larmes aux yeux à force de rire. Team Gretta, garde à vous ! Dave sort les violons. Merde, la cruche est attendrie... Ne l’écoute pas, bordel ! Mais NOOOON... Pourquoi se rendre à son concert ?! Fallen star m’est dédiée, j’en ai la certitude. Un nœud dans la poitrine m’oppresse. J’imite Gretta et je pleure. Faible, je m’approche de l’écran. Caresse ses bras et son visage... Moi, je voudrais rentrer dans le film. L’embrasser. Me blottir contre lui. BORDEL ! Ressaisis-toi Prune, ce connard est marié ! Pendant que tu l’attendais comme une conne, lui s’est rendu aux Oscars avec sa femme. Voir un match de basket, aussi... Normal, ils sont mariés ! Toi, tu n’étais qu’une proie parmi tant d’autres ! Gonflée à bloc, complètement déchirée, je regarde mon téléphone. Le connard ne se fatigue pas.

Adam :

[Nous devons discuter...]

[PUTAIN PRUNE ! Je peux tout t’expliquer... Réponds !]

[Qu’est-ce que tu es têtue ! Décroche ce putain de téléphone ! S’il te plaît...]

[Tu comptes pour moi et je sais que c’est réciproque...]

[Prune...]

Mon assurance nouvelle se prend un coup de talon aiguille dans le cul et se dégonfle. Comment lui exprimer mon mécontentement sans lui parler ? Une idée. Je saisis la télécommande, cherche le chapitre où ils se bourrent la gueule. C’est de circonstances, vu mon état. Lorsque Gretta s’apprête à jouer, Adam m’appelle. Son au max, je décroche :

- Allô ? Prune, je....

« Penses-tu avoir été sincère ? Tous ces mots nouveaux me coupaient le souffle,

À me faire vibrer, était-ce un moyen de me piéger ?

La sensation de suffoquer à chaque inspiration, de ne plus rien contrôler,

as-tu déjà souffert autant que ce que je vis au quotidien ?

Je suis tombée dans le panneau, telle une débutante.

Je m’étais promis d’être méfiante, mais tu avais calculé ton coup,

Et maintenant, j’ai plus que mes yeux pour pleurer,

Comptes-tu un jour me refaire ton numéro ?

Tu m’as laissée dans la douleur, toujours dans la douleur,

Mais j’espère que le temps de ce fameux « nous », tu ne l’oublieras pas…. »

Smartphone tendu vers les enceintes du home cinéma, je laisse couler les larmes qui me brûlent. La mélodie achevée, j’appuie sur le bouton rouge. Mes lèvres tremblantes se pressent sur le médiator. Je savais. Je savais, la première fois que nous avons couché ensemble, que je finirais par souffrir…

Tome 2

1. L’effet français.

In Adam’s head

- Mec, il faut que tu te bouges un peu... Tu es complètement à la ramasse, ces derniers temps, s’inquiète John.

- Je ne suis pas trop en forme, mais ça va aller.

- Richard souhaite que tu t’exposes avec Belinda au restaurant, ou un autre endroit public.

- Il commence à saouler, Richard ! Nous en avons assez fait. Et puis, elle s’envole en direction de Londres ce soir, pour un shooting.

- C’est ta groupie française qui t’emmerde ?

- On peut dire ça comme ça... Même si ce n’est pas une putain de groupie ! Elle ne connaissait pas les Rebels avant de me rencontrer.

John me laisse enfin tranquille. Rageur, j’enfonce ma tête dans l’oreiller. Prune... Petite Française diablement sexy. Ses sautes d’humeur et son mauvais caractère me manquent. Pourquoi refuse-t-elle de me parler ? La musique du film m’a fait l’effet d’une gifle. Je ne veux pas la blesser, la mêler à ça, mais ce bordel est un vrai casse-tête. Ils me les brisent, ces paparazzis. Je n’ai pas eu le loisir de la prévenir. Désormais quatre jours que je l’appelle et la harcèle de messages... Aucune réponse. Je préférerais presque l’entendre m’insulter. Au moins, cela prouverait qu’elle va bien. Elle reniflait sur la chanson de Keira. A-t-elle repris de la drogue ? Pleurait-elle ? Non. Trop sentimental... Pourtant, j’aimais découvrir ce côté fragile dans ses yeux. Elle changeait à mes côtés, me plaisant davantage encore. Pour la première fois, j’ai rencontré une femme qui se fout royalement de ma notoriété. Elle appréciait ma personnalité. C’est reposant de ne pas parler boulot pendant son temps libre. Bon, sa sœur est fan, mais Iris est plutôt cool.

Ce soir, nous nous rendons sur un plateau télévisé. Je n’en ai pas le cœur. Cette nana envahit mes pensées. Ce dont j’ai envie ? Chopper le premier vol pour retourner en France. Belinda a remarqué mon changement de comportement, sans relever. Heureusement, passer du temps en sa compagnie m’a changé les idées. Chaque râleuse croisée dans la rue me rappelait la mienne, restée sur la Côte. De jolis yeux bleus si innocents malgré la vulgarité d’une bouche délicieuse... Elle n’a jamais été aussi proche d’un homme. J’en reste choqué. Elle aime m’embrasser et j’aime lui faire l’amour. Elle m’en donne tout le temps l’envie. Oui, j’ai fréquenté des nanas sexy. Belinda est sublime, même. Mais Prune... C’est si nouveau, si différent ! Je souhaite la protéger, la cajoler. Sous son épaisse carapace, je soupçonne un grand cœur désireux d’être aimé. Iris et elle n’ont pas eu une vie facile. Et maintenant, elle perd sa meilleure amie à cause de cette merde de drogue... Je suis heureux de la diminution de sa consommation. J’en mourrais s’il lui arrivait quelque chose. Les photos prises ensemble défilent sur mon téléphone. Rares sont celles où nous sommes sérieux. Je kiffe cette nana. La faire involontairement souffrir me ronge de l’intérieur. Si seulement elle me laissait lui expliquer... La rage au ventre, j’ai déjà explosé l’arrière de mon iPhone. Deux cents dollars pour le réparer : ils se touchent, chez Apple. Sans réfléchir, mon pouce glisse sur l’écran : j’appelle.

- Bonjour, vous êtes bien sur le répondeur de Prune Linan. Laissez-moi vos coordonnées et je vous recontacterai dès que possible... BIP.

- Prune... Je sais que tu écoutes mes messages... Réponds-moi, Sweety.

Son ton est si sérieux, si professionnel sur sa boîte vocale. Je ne cesse de repenser à notre dernière nuit ensemble. Sa tête quand je lui ai offert mon médiator. Aussitôt percé, le morceau de plastique a rejoint une chaîne autour de son cou. Elle était sexy, nue, mon cadeau pendu entre ses deux seins. Je lui ai fait l’amour comme jamais. J’aime la voir jouir pour moi. Sentir son plaisir serrer ma queue. Elle est encore plus renversante lorsqu’elle perd pied. Adieu jurons, bonjour désir fiévreux. Je raffole être en elle, sentir sa chaleur moite. Goûter chaque parcelle de sa peau, la déguster tel un mets gastronomique. Sa peau plus encrée que la mienne... Il me suffit de clore les paupières pour revoir chacun de ses tatouages, chef d’œuvre à elle seule. D’habitude, je ne trouve pas attirant qu’une femme en ait autant. Belinda en possède un discret, presque invisible.

Prune...

Prune me rend fou. Cette gifle sur le bateau me réduisant à un mec lambda... Jamais personne n’avait osé. Elle, ça lui était égal. La surprendre baiser ce mec m’a rendu fou. Oh, elle a bien raison de ne pas être pudique. Mais imaginer un autre la toucher de la sorte... Prune... Elle m’a contaminé. Cette maladie va me dévaster, mais je dois tenter l’aventure. Elle en vaut la peine. Impossible de fouiner son Facebook : elle n’y va jamais. Merde. Je deviens paranoïaque. Que fait-elle ? Avec qui ? M’a-t-elle déjà remplacé ? Elle doit m’offrir une seconde chance. Ce soir, je vais l’imiter. Lui proposer de suivre l’émission sur le net. Je l’appellerai en même temps afin de m’assurer qu’elle entende le morceau choisi. Il lui sera dédié. Elle seule m’a donné l’idée. J’espère qu’elle réfléchira et me téléphonera. Ma râleuse me manque. J’étais bien en France, à ses côtés. Les potes ne comprennent pas mon attitude, car je reste très évasif sur le sujet. C’est égoïste, mais je veux la garder pour moi. Je ne veux pas la partager. Prune est mienne.

- Adam ? Tu te ramènes ? On voudrait répéter pour ce soir, propose Austin.

- Ouais, j’arrive !

Ma vessie est mise à rude épreuve de par nos achats excessifs de bières. J’enfile un jeans, mais reste torse nu. Ça me rappelle le tee-shirt que je lui ai laissé. Mis après qu’on ait fait l’amour, Prune s’est endormie avec. Si adorable, Frimousse lovée contre elle... Impensable de la réveiller. J’ai abandonné une partie de moi en France et ma façon de chanter s’en ressent. Les gars m’attendent de pied ferme. Pour ne pas me retrouver harcelé de questions, je fais bonne figure. Je m’ouvre une canette, m’installe sur le tabouret.

- On y va, les filles ?

- Écoutez-le ! Il se bouge enfin le cul et joue l’impatient, raille P.J.

Tous se marrent, je suis. Leur bonne humeur est contagieuse. Max claque les baguettes et la musique démarre. Yeux fermés, les images défilent à nouveau. Son visage, l’après-midi Flyboard, les soirées... Cette nana est ma bouffée d’oxygène. Comment un homme pourrait-il vivre sans ? Mais John s’interrompt : sourcils haussés, je me tourne vers lui.

- Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Tu as envie de chier ?

- C’est toi qui dis ça, mec ? Reste avec nous le temps du morceau.

Clin d’œil. Il est le seul susceptible de m’avoir grillé pour Prune. Je ne me confierai pas pour autant. Nous répétons plus de deux heures. Je transpire comme un dingue. Fait chier Mickey de pas supporter la climatisation. D’un autre côté, ce n’est vraiment pas le jour pour attraper la crève. Malade, ma voix mute en celle de Vador. « Je suis ton père... » ! J’attrape une guitare et improvise du Prince. Les mecs suivent direct, sans se douter de la finalité. Je me revois dans son petit salon lui fredonner Kiss. Elle ne m’avait pas encore embrassé, même si nous en mourions d’envie. Avec le groupe, nous nous lâchons. Ce petit bœuf improvisé nous fait le plus grand bien. Jouer me permet de m’évader... jusqu’à ce que Belinda nous interrompe.

- Adammm ! Mon taxi est là !

- Désolé les gars, je la raccompagne.

Je l’escorte jusqu’au hall d’entrée. Sur le perron, elle roule des yeux et soupire, lassée : un paparazzi est planqué dans un arbre. Je la prends dans mes bras, l’embrasse tendrement. Belinda passe ses doigts dans ma chevelure décoiffée.

- Tu es sûr de ne pas vouloir m’accompagner jusqu’à l’aéroport ?

- Non Bébé, le groupe a du taf. Travaille bien à Londres et pas trop de folies.

Grand sourire. Du bout des lèvres, elle m’embrasse la joue. Soulagé, je referme la porte : une bonne chose de faite. Plus besoin de m’exposer devant la presse en compagnie de ma femme. De retour dans le studio de répète, Austin m’annonce avoir besoin de repasser chez lui. Je lui serre la main, me laisse tomber sur le fauteuil. John pianote. Une berceuse... ?

- T’es sérieux mec ? ris-je.

- Twinkle, twinkle little star...

Je bondis pour exécuter une petite chorégraphie ridicule. Max poursuit à la batterie et nous voilà partis dans ce que nous savons faire de mieux : les cons ! Le fou rire me tord le bide. Malheureusement, l’heure défile et nous commençons à nous préparer. Je file prendre une douche. En attente de l’eau chaude, j’envoie un SMS à ma jolie Française.

[Sweety, tu ne veux pas me parler : OK. Mais écoute-moi... Regarde la chaîne Strepper à vingt heures (heure américaine). Tu me manques. Adam.]

Je pose mon smartphone, me glisse sous le pommeau. C’est si fade, sans sa présence. Ses petites mains sur ma peau frissonnante. Sa façon d’admirer chacun de mes tatouages, sans poser de questions. Juste le plaisir de les contempler, de les caresser. J’aime la sensation procurée lorsqu’elle me défie. Jamais je n’ai éprouvé une telle complicité. Pas même avec un pote. Prune est beaucoup plus torride et beaucoup moins poilu. Sourire stupide aux lèvres, je sors me sécher. Un coup de déodorant. Un pantalon noir, avec une chemise et une veste habillée. J’ai envie d’être classe pour elle. Le risque qu’elle me regarde me fiche le trac. Je l’ai toujours avant de passer sur scène, mais là... C’est différent. Comme tout ce qui la concerne, en fait. Ange déguisé en diablesse. Elle est consciente de plaire, mais son assurance factice est touchante. Je me parfume et passe dix longues minutes à essayer de dompter mes cheveux. Fuck. Au pire, ils les arrangeront sur le plateau. Un rapide coup d’œil à l’écran au cas où elle aurait répondu... Rien. Déception. Pourtant, mon SMS a bien été lu. Apple a du bon, en fin de compte. Mon portefeuille dans la poche arrière. Je me suis rasé ce matin, peut-être n’aurais-je pas dû ? Prune adore ma barbe. Encore une fois, la seule à ne pas râler des piqûres occasionnées.

Je rejoins les mecs. Tous sont prêts. Une voiture passe nous chercher. Direction la villa d’Austin pour le récupérer. Pendant le trajet, John ne me lâche pas du regard.

- Qu’est qu’il y a ? J’ai un bouton ou... ?

- Non, tu es différent depuis ton séjour en France.

- J’étais détendu, là-bas... Un havre de paix.

- Avec ta petite blondinette.

- Je ne vois pas de quoi tu parles.

- Celle que tu as ramenée au pub et avec qui tu t’es vite échappé après.

- Et alors ? Je l’ai juste baisé.

- Mec, on te connaît depuis des années. C’est la première fois que tu es autant greffé à ton téléphone.

- Pure coïncidence...

John comprend que je n’en démordrais pas et me lâche enfin la grappe. Arrivés chez mister Austin, il monte en vitesse et nous revoilà partis. Le groupe discute des ajustements musicaux, de Max qui insistera sur les baguettes. À destination, nous passons par-derrière pour éviter les casse-bonbons planqués derrière leur appareil photo. Richard, notre agent, nous accueille. Aussitôt, il me prend à part.

- Pourquoi n’as-tu pas accompagné ta femme à l’aéroport ?

- Le groupe répétait ! Un paparazzi squattait devant la maison...

Il soupire, m’intime de déguerpir. Une maquilleuse, Jess, s’occupe de moi. Je ne décroche pas un mot, trop concentré. Je dois assurer, ne pas trop m’évader dans mes agréables souvenirs.

- Satisfait... ?

- Parfait, merci.

Aucune idée, en réalité. Je désirais juste de la poudre matifiante. Je saute de mon siège, avise un type planté près d’une caméra.

- Excusez-moi ! Participez-vous au tournage ?

- Je... Euh... Stagiaire...

- Parfait ! Puis-je vous quémander un petit service ?

- Bien-sûr, monsieur Reed ! Tant que je reste sur le plateau...

- Lorsque nous chanterons en direct, composez ce numéro. Vous tomberez sur le répondeur : enregistrez-y le morceau.

Je lui montre le nom de Prune, la jolie photo de son dos. Elle dormait quand je l’ai prise. Nue, le drap recouvre tout juste ses sublimes fesses, fermes et arrondies. Putain... Je recommence. Je lui confie mon smartphone, prie pour qu’il ne s’agisse pas d’un gros pervers pilleur de dossiers. Juste le temps de courir m’installer autour de la table en compagnie des autres.

- On est à l’antenne dans 3, 2, 1....

- Bonsoir à tous ! Accueillez comme il se doit les Rebels, le phénomène musical international ! Adam, vous venez d’achever votre toute dernière tournée : et maintenant ?

- Nous éprouvons le besoin de nous ressourcer. Ensuite, nous avancerons quelques projets.

- Au plus grand regret de vos fans, vous fêtez vos un an de mariage. Belinda se montre-t-elle heureuse de récupérer son homme ?

- En effet. Malheureusement, à cause de nos carrières divergentes, nos plannings se coordonnent peu.

Connasse de présentatrice. S’attarder sur ma vie privée... J’espère que Prune n’a pas encore allumé la télé. Sinon, elle croira que je me fiche d’elle et me zappera définitivement. Les questions s’enchaînent, John et moi achevons l’interview.

- Adam, dans votre dernier clip, nous pouvons apercevoir vos tatouages. En possédez-vous beaucoup ?

- Quelques-uns. N’insistez pas : je ne retirerai pas mon tee-shirt...

Je secoue la tête, John se marre.

- Une raison particulière à votre escapade française ?

- La détente. Ce pays est magnifique, on y fait des rencontres uniques, exceptionnelles. Les Français sont gentils et attachants.

Prune, es-tu là ? Je parle de toi... Ma jolie Barbie futée. Elle n’aime pas ce surnom. Visage parfait, du plomb dans la tête. Nous nous installons enfin. Je déboutonne le haut de ma chemise pour un plus grand confort. Un nœud contracte mon estomac. Petit geste au stagiaire... qui secoue le téléphone comme un attardé. S’il se trompe de numéro, je le tue. Max tape des baguettes et je me lance. Je laisse la mélodie m’envahir, redessine mentalement son joli visage. Sa fâcheuse habitude de jouer avec sa lèvre. Sa petite ride lorsqu’elle fronce les sourcils.

« Ce n’est pas terminé ce soir,

Donne-moi juste une chance d’arranger les choses,

Je ne veux pas rentrer si c’est sans toi. »

J’imagine son plus beau sourire. Son expression réchauffe mon cœur. Cette nana me rend dingue. Ah, l’effet français...

« Les gémissements qu’elle faisait m’ont gardé éveillé,

Le poids des erreurs qui demeure imprononçable,

Une accumulation qui nous a détruits chaque jour. »

J’espère lui transmettre le message, qu’elle y réagira ! J’ai besoin d’elle comme elle a besoin de moi. Je fixe la caméra comme s’il s’agissait de ses yeux.

« Toutes les émotions que j’ai ressenties,

Je ne les ai jamais réellement avouées,

Peut-être que le pire, c’est ça. Je ne te laisserai jamais m’échapper,

Si tu venais à me quitter... »

La chanson se termine, tout le monde applaudit et nous saluons. En backstage, je cours récupérer mon téléphone. Le stagiaire semble tout content de sa réussite.

- Elle n’a pas décroché, mais l’enregistrement est nickel.

- Merci beaucoup, mec.

- Je peux vous demander une photo et un autographe... ? S’il vous plaît.

- Bien-sûr.

Je signe le cliché à l’aide d’un feutre, prend un selfie avec son mobile. Tape dans le dos du gamin, clin d’œil. Une petite fille d’environ huit ans m’interpelle alors, bouleversée. Comment résister à un aussi joli petit bout ? Je m’avance, elle me saute au cou.

- Hey, pourquoi pleures-tu, jolie princesse ?

- Parce... Parce que... Je te... chouine-t-elle.

- Chut... Ta maman nous photographiera tous les deux et ensuite, je t’offrirai une surprise. D’accord, la puce ?

Elle acquiesce, trop mignonne. Joues essuyées, je lui réclame son plus beau sourire. Le trou de ses dents manquantes m’amuse.

- La petite souris, c’est ma pote. Je lui dirai d’être gentille.

- Merci beaucoup, je t’aime Adam.

Son bisou humide sur ma joue vaut tout l’or du monde. C’est déstabilisant de provoquer un tel effet, d’autant plus sur les gamines. Je lui demande de patienter : Richard me file deux accès VIP pour le prochain concert. La jolie princesse saute partout tel un nouveau millionnaire. Sa maman me remercie et je trace. Dans la voiture, je scrute mon iPhone. Toujours rien...

Sonne, putain !

Prune...

2. Vengeance pimentée.

In Prune’s head

- Prune... Mange un peu. Et puis, regarde-moi ça, tu n’as même pas terminé de déballer tes cartons, râle Iris.

- Ferme-la, veux-tu ? Sinon, je te fous dehors !

- Tu l’as appelé ?

- Qui donc ?

- Le pape !!! Adam. Ta réaction face à l’écran, l’autre jour quand tu as eu son message, ta façon de le regarder... Accepte d’écouter ses explications.

- N’importe quoi ! Il s’agissait juste de son taf. Je m’en bats les couilles, de lui.

Menteuse... Ça fait trois jours que tu écoutes non-stop le message du répondeur...

Uppercut à ma conscience qui traverse la pièce en un quart de seconde. Je regagne le bord de la piscine, joint et verre de vodka à la main. Obligée de téléphoner à Kevin pour me fournir. Pas touché pour le moment à la blanche achetée. Ce matin, je suis restée devant pendant trois heures. L’ange de mon épaule droite tentait de me dissuader, mon diablotin appliqué à me ronger le cerveau pour que je cède.

- La chanson de la télévision... Adam s’adressait à toi, sœurette...

- Putain Iris, qu’est-ce que tu ne comprends pas ? Si tu squattes chez moi pour plaidoyer, dégage !

Bordel, dur de ne pas y songer. Il envahit tout mon être. Trois jours que j’ai emménagé. Je ne voulais pas allumer cette putain de chaîne, mais Iris insistait. Saleté de groupie. Lorsque l’enfoiré est apparu... Hypnotisée, je ne pouvais qu’admirer les pixels retranscrivant sa beauté. Sa voix... Ces paroles... Une dédicace ? Un message caché ? NON ! Marié, il s’est bien foutu de ma gueule. Je ne dois pas céder. Rester sur mes positions premières, loin de lui. Ce type représente un vrai danger, une tempête Adam dévastatrice. À peine arrivée au bureau, Philippe m’a renvoyée chez moi. Il « m’appellera si un client se présente ». Genre. Je ne dors presque pas, m’alimente très peu et souvent, ça termine aux chiottes. Cette nuit, je l’ai même appelé en numéro masqué. Je suis tombée sur son répondeur, sa putain de boîte vocale en boucle.

Ce petit con m’a arraché un sourire. Comment se désintoxiquer de cette putain de drogue américaine ? Existe-t-il une solution, à votre avis ? Si oui, prévenez-moi. Mais vite. Je n’en peux plus. Iris passe tous les jours m’aider à vider mes cartons. J’ai beau habiter ma nouvelle villa, celle-ci n’abrite que le strict nécessaire. Les affaires de Frimousse, quelques fringues, les appareils électroniques branchés par Dom. Dans mon ancienne maison, il reste quelques meubles, son tee-shirt et le médiator. Ces derniers ne m’aidaient pas à avancer. Autant les abandonner dans le passé. Nouvelle baraque, nouvelle vie. Je repars de zéro. Ce, malgré l’absence de ma Lilly. Hier après-midi, j’ai rendu visite à sa tombe fleurie. Ensemble, nous avons fumé. Bu, aussi. Puis je me suis endormie comme une merde. Imaginez la honte. S’endormir dans un cimetière... Je m’y sentais si bien. Un rêve assez perturbant a précipité mon réveil. Ma dinde et moi chantions du Brigitte. Nos conversations concernaient la sangsue. Nous changions soudain de tenue, de la plus sexy à la plus ridicule. Cette fameuse piste correspond bien à tout ce merdier. Dois-je écouter les conseils de ma meilleure amie et ne plus jamais le revoir ?

- Allô ? Prune, ici la terre !

- Putain Iris, suis pas d’humeur à me disputer avec toi... Casse-toi !

- Si tu me crois capable de quitter ma petite sœur malheureuse et esseulée, tu te fourres le doigt dans l’œil !

- Je t’...

- STOP ! Je te connais mieux que quiconque. J’ai constaté ton changement, assisté à votre... rupture. J’en suis désolée, je te promets. Maintenant, remonte en selle ! Ce soir, tu sors avec Léa et moi, me coupe-t-elle.

Sérieusement ? Ma sœur ? Sortir... ?! Je suis encore plus défoncée que je ne le pensais. Depuis son mariage, Iris ressemble à Bree Van de Kamp.

- Laisse-moi rire...

- Je ne plaisante pas. On en a marre de te voir éteinte... Tu crains ma vieille, regarde dans une glace.

- Vas-y, achève-moi, ne te dérange surtout pas ! Avec ta dégaine, tu ne rentreras nulle part ! Grave la honte !

Mon aînée éclate de rire. Bravo. Elle se fout officiellement de ma gueule. Quelle conne ! Parfois, l’envie de la pousser à l’eau me tente, juste pour lui claquer son beignet une bonne fois pour toutes.

- Ahahahah... D’autres plaisanteries en réserve, sœurette ? Garde-les bien au chaud.

- Prune. Nous sortons vraiment. Allez, file t’apprêter, on passe te chercher dans deux heures. Et ne t’inquiète pas pour mon style.

Pas le temps de la renvoyer chier qu’elle tourne déjà les talons. D’un autre côté, bouger un peu me ferait le plus grand bien. Je termine mon joint, yeux rivés sur la mer. Jamais je ne me lasserais de cette vue de tarée. Aucun vis-à-vis, la possibilité de me balader à poil si je le désire.... Enfin, sauf le matin : Pablo s’occupe du jardin.

Hors du transat, ma tête tourne. Pour tenir la soirée, il va falloir grignoter un bout. J’attrape une part de pizza d’hier et la réchauffe. Mon téléphone vibre : la tête de la sangsue apparaît et je manque de balancer mon portable contre le mur. Mieux vaut éviter, vu son prix. Et puis, mollo sur les achats, mon compte en banque ne se remettrait pas d’une nouvelle claque. Sans appétit, je reste toujours amorphe. Une douche me requinquera.

Je traverse le salon afin de rejoindre ma chambre. Cette suite parentale se situe au rez-de-chaussée et possède donc sa propre salle de bain. J’ouvre mon placard et admire mon dernier passe-temps : une cible « Adam ». Dans le garage, j’ai trouvé un jeu de fléchettes. Installé devant mon armoire, je me défoule dessus à mes heures perdues. Cette putain de thérapie me soulage. Je fouille dans mes fringues, me souviens de celles encore sous cartons. Je vide tout à l’arrache et opte pour la tenue la plus provocante. Le meilleur moyen de passer à autre chose ? Sauter autre chose ! Ce soir, je baise. Iris a raison et puis, Lilly me l’a aussi conseillé. OK, je le zappe.

La salle de bain est transformée en une conne de foire et plus précisément en train fantôme, vu ma gueule de déterrée. Sérieux, tu m’étonnes que Philippe m’ait accordé quelques jours... N’importe qui fuirait ! Même une vieille cougar défraîchie et déformée par la chirurgie serait plus baisable que mon mode cadavre.

J’allume la musique, change vite de playlist quand j’entends sa voix. Mes doigts, près de la vasque, caressent mon petit sachet de drogue blanche... Mes yeux voguent entre mon reflet désastreux et la solution pour redevenir la Prune de la night. Mon petit diable met une balayette au fayot d’angelot. J’étale le paquet, ouvre ma boîte magique. En sort une carte de fidélité, ainsi que ma paille. J’écrase les petits cailloux, puis sépare trois traces. Le visage d’Adam s’incruste dans mes pensées.

- Ne rechute pas, Prune...

- Ta gueule, l’enfoiré !

Ça y est. Je deviens folle, à parler toute seule. Non. Adam n’est plus là, il est parti rejoindre sa femme. Qui peut m’en empêcher, désormais ? Un autre monde où il n’est pas m’ouvre ses portes. Sniff... Oh putain... Elle déchire. Je déguste ce mets un peu écœurant. Le Kev ne s’est pas foutu de ma gueule. J’augmente le son et recommence... SNIFF... SNIFF !!! Bordel de merde, elle déboîte sa grand-mère en string... Je saute dans la baignoire, remue du cul au rythme des basses. Cette sortie me sera salutaire. Je me sens déjà mieux. Beaucoup mieux. Propre, je revis. J’ai l’impression de faire peau neuve, d’effacer chaque marque qu’il a pu laisser. Correcteur, fond de teint, poudre, blush. Magique. J’ai loupé ma vocation de peintre. Me voilà aussi fraîche que la rosée en seulement deux coups de pinceau. Je farde mes yeux de noir et sèche mes cheveux. J’hallucine. Ils ont poussé, putain. J’attrape mon petit boîtier de la dépravation, repasse dans la chambre. J’enfile un pantalon noir taille haute, avec un bandeau sexy. Coup d’œil interrogateur en direction du miroir.

- Si ce soir tu ne couches pas, il n’y a plus d’hommes sur terre, ma belle.

Oui, je discute encore avec moi-même, soit la personne la plus intéressante que je connaisse. Lorsque quelque chose est beau ou baisable, n’hésitons pas à le complimenter. Mon téléphone vibre encore, j’ignore direct. Il me gave à ne pas harceler une autre pauvre conne.

Dans le salon, je lance la chaîne des clips, home cinéma à fond. Ma sœur a presque tout rangé. Je n’en reviens pas d’avoir récupéré ce putain de piano, même s’il offre de l’allure à la pièce sa présence me met mal à l’aise. Verre d’Absolut fraîche à la main, ma clope calée dans l’autre, me réconfortent. La douleur de son con de souvenir s’anesthésie peu à peu. Mes forces me reviennent enfin. J’écrase mon mégot. Firestone, de Kygo, résonne dans la pièce. Deux traces ; je domine le monde du haut de mon canapé. Chaque note de musique, acheminée dans mes veines, oxygène mon sang. Le cœur s’emballe, mon cul remue en rythme. Maître de mes gestes, je bascule bientôt dans un état second. Une soirée... Une unique soirée...

Ding. Dans la panique, mon boîtier de came rejoint ma table de chevet. La sonnette s’excite la frite : ma main à couper qu’il s’agit d’Iris. Bordel, elle m’énerve déjà. Pas de vestige de poudre sur le nez ? Bien. Portail ouvert, je saute sur un tabouret haut de la cuisine. À peine ma sœurette débarquée, j’attaque :

- Ton arthrose de vieille peau t’a bloquée sur la sonnette ?

- Réponds plus vite, la prochaine fois !

Dans l’embrasure, Léa s’interpose :

- Temps mort, les sisters ! Interdiction de gâcher ma première sortie en France !

Mon amie me claque la bise. Je détaille la tenue de mon aînée : elle est bonasse, la conne. Avec ses airs de sainte nitouche, Iris cache bien son jeu. Les filles se servent un verre lorsque le portable de la groupie se manifeste. La voix de la sangsue vibre dans toute la maison. Putain, elle me cherche !

- Je suis désolée, Prune... Je...

- Décroche, au lieu de bégayer. Et sélectionne le mode vibreur, la prochaine fois, la coupe Léa.

Je ne laisse rien transparaître, si ce n’est vider mon verre un peu trop rapidement. Mais mon amie me connaît. Elle gesticule sur place, le cul comme taquiné d’une aiguille. Stressant.

- Léa. Je t’accorde dix secondes pour exposer ce qui te démange.

Une vague de questions submerge son regard. Facile de deviner le sujet de ses interrogations.

- Juste une toute petite chose... Ne crois-tu pas que ton chanteur vaut la peine d’être rappelé ?

Allons donc. Je devrais parier, histoire de me faire des couilles en or en moins de deux. D’un autre côté, si Léa a un truc en tête, elle ne l’a pas ailleurs.

- Il est marié, merde ! Du genre à se pavaner en public avec sa dinde et me l’envoyer en pleine poire !

- Prune, jamais un mec ne t’a autant troublée... Passer à côté d’une jolie aventure ne t’effraie pas ?

- Non. Hors de question de terminer comme mon connard de père. Fin de la discussion. Ce soir, je m’amuse.

Léa acquiesce et me fout la paix. Iris nous rejoint, toujours appliquée à siroter son verre. Elle me détaille de la tête au pied.

- La crasse en moins et avec des vêtements propres... Je retrouve ma frangine !

Majeur bien tendu : qu’elle se le foute au cul et fasse l’avion avec. Le début de soirée se déroule sans accroche. Nous évoquons l’emménagement prochain d’Osric et Léa, leurs critères. Je lui promets de dégoter la perle rare. Il n’y a pas de limite de budget : j’adore ça. La machine à sous, greffée à l’intérieur de mon crâne, affiche les trois sept de la victoire. JACKPOT !!!

Nous décollons enfin de la villa. Lumière éteinte, je n’oublie pas de brancher l’alarme. Nous partons à deux voitures, plus simple pour que je rentre. Enfin, si je rentre... Boneless d’Aoki à fond, mon téléphone sonne encore par sa faute. Mais cette fois-ci, je saisis mon courage à deux mains et prends l’appel.

- Prune ? Sweety, je suis content que tu décroches... Ça va ? Allô ? J’entends la musique et ton souffle sur le micro... Tu ne veux pas me parler ? Je te promets, je ne t’ai pas menti... Tu me rends fou ! Tu sors ce soir ? Putain, dis quelque chose...

Mon courage s’est envolé à l’instant où il a ouvert sa putain de bouche. Celle que j’aime dévorer, celle qui embrasse divinement bien... Ressaisis-toi, ma vieille ! Envoie-le chier !

- Prune ? Comment m’excuser ? Ma Barbie futée, tu me manques...

C’est plus fort que moi. Faible, je raccroche. Adam tente de me rappeler, mais cette fois-ci, je laisse sonner dans le vide. J’augmente le volume de la radio, attrape une clope. Saint-Tropez. Parking sous-terrain habituel. Nous gagnons la Voile Rouge, l’Ibiza de la Côte d’Azur. Il y a du monde, ce soir. Chacune commande un verre. Sur la piste, une main trouve ma hanche. Je m’apprête à tourner la tête lorsqu’une voix rauque murmure à mon oreille :

- Enfin je retrouve ma déesse...

Je souris, me déhanche en rythme. Iris semble étonnée de ma nonchalance. Une seule personne me surnomme de la sorte : Dylan. Je frotte mon cul contre sa queue déjà tendue. Il embrasse mon cou et je bascule la tête pour lui laisser libre accès. Mais des flashes de la sangsue m’agressent aussitôt le système nerveux. Je me décale, affronte mon cavalier :

- Je reviens, mon beau. Je vais pisser.

Je préviens les filles. Léa, pas née de la dernière pluie, me fusille du regard. Je l’emmerde. Barricadée aux chiottes, je sniffe dans mon ongle. Oh putain ! Me voici opérationnelle. Coup d’œil à mon reflet pour dissimuler toutes preuves accrochées à mes narines. Hop, chasse tirée pour plus de crédibilité. Je retrouve la piste. Dylan est appuyé contre un poteau. Ma main frôle sa bite pour l’allumer, lui réagit direct. Mais Adam persiste à appeler... Une seule chose peut désormais le stopper : me voir en compagnie d’un autre mec. Je me hisse jusqu’à l’oreille de Dylan et propose un deal.

- Ce soir, je baise avec toi. Mais d’abord, nous prendrons une photo de nous. Je vais coller mes lèvres aux tiennes et tu n’as pas intérêt à sortir ta putain de langue.

- Pourquoi ?!

- Un trou du cul me les brise.

- OK. Tant qu’il te lâche...

Je pivote mon smartphone. Dylan m’enlace et s’exécute. On y croirait presque. Adam, quant à lui, continue de me pourrir de SMS.

[Je sais que tu penses encore à moi. Sinon, tu n’aurais pas décroché...]

[Si tu ne me répond pas, je te kidnappe ! Ce soir, je chante pour toi, ma râleuse de la Côte d’Azur. Sur live@home... Donne-moi de tes nouvelles, s’il te plaît.]

Des nouvelles ? Oh, je vais t’en donner... Mais pas celles auxquelles tu t’attends, mon salaud ! Si avec cela, tu ne saisis pas... Me filmer en train de baiser ? Non, je respecte un minimum ma personne. Je prépare le MMS, accompagné d’un petit mot bien salé.

[Tu t’es bien foutu de ma gueule... Maintenant, à mon tour de m’éclater. Fais-en de même avec ta femme !]

Envoyé. Enfin il arrêtera de téléphoner. J’aurai la paix, comme avant. Bon, en un peu plus seule, ma Lilly partie. Défoncée, je recommence à me trémousser. Léa me tire par le coude, mouchoir tendu.

- Putain, Prune ! Essuie ton nez, tu saignes !

Merde ! Je baisse la tête et tamponne mes narines. Léa croise les bras, réprobatrice. Je m’en moque, rien d’important.

- Costaude, ta came !

- Sûrement la chaleur, ou le trop-plein d’émotions.

- Foutage de gueule ! On n’apprend pas au vieux singe à faire des grimaces. Et puis, quelle émotion ?

- Le trou du cul de service m’a écrit...

- Sérieux ? intervient Iris.

- Ouais. Ce soir, il chante pour moi sur une chaîne du net.

Le duo m’observe, interdit.

- Écoute-le, sœurette ! C’est certainement important !

Je réfléchis à sa putain de remarque. Pèse « pour » et « contre » avant de hausser les épaules. Pourquoi s’acharne-t-il ? Hors de question de céder. Sous leur regard médusé, je tourne les talons et rejoins mon baiseur de cette nuit...

3. Pitié, pas ça !

In Adam’s Head

Je suis soulagé. Prune pense encore à moi. Je n’ai pas entendu sa voix, mais une respiration saccadée. Yeux clos, elle se trouvait de nouveau à mes côtés. Ceci dit, vu la musique... S’amusait-elle ? Si oui, avec qui ? Elle continue de sortir... Je n’espère pas avec ces connards de types néfastes pour elle. Rien que de l’imaginer en leur compagnie me rend fou.

En terrasse, je sirote un café. Dans quelques heures, nous jouerons dans une maison. Je ne comprends pas trop le concept, mais apparemment, cela s’annonce sympa. Comme si on bossait chez moi. Les mecs voulaient une dernière répète : hors de question. On connaît les morceaux par cœur et puis j’avais rendez-vous. Je prie pour que Prune se connecte au site. Tout est dit dans les paroles. Si une seule chanson l’a poussée à me répondre, celle-ci la décidera peut-être à me téléphoner.

Austin nous quitte bientôt pour deux semaines en vacances. Max rejoint quant à lui sa famille. Je m’estime chanceux d’avoir la mienne à proximité. Celle qui est le plus cher à mon cœur, ma mère, me rejoint bientôt. Debout, je la soulève dans mes bras.

- Pose-moi, idiot ! Tu vas te blesser !

- Arrête, tu es un poids plume... Comment se porte ma petite maman chérie ?

- C’est plutôt à moi de te poser la question, mon fils. Ton comportement d’hier était étrange, Adam. Au moindre problème, ton père et moi sommes là.

- Merci. Un verre ?

J’interpelle le serveur pour une eau gazeuse et un soda. Je m’accoude à la table et admire la beauté de ses traits. On ne se côtoie pas énormément, mais elle est essentielle à ma vie. Ma confidente, celle à qui j’avoue tout sans crainte.

- J’ai rencontré une Française.

- Je m’en doutais. Mais avec Belinda, la situation est déjà compliquée, chéri.

- Et ça le deviendra davantage.... Cette fille m’obsède, maman.

Perplexe, ma mère haussa un sourcil.

- Parle-moi d’elle.

- Prune est belle. Brillante. Un vrai caractère de cochon, mais si fragile derrière sa grosse carapace...

- Des milliers de jeunes femmes te courent après, mon fils...

Le serveur nous apporte nos boissons, puis dispose. Rageur, je me jette sur le goulot.

- Elle s’intéressait au véritable Adam, pas au chanteur.

- Ne te montre pas naïf. Tu es connu mondialement !

- Je t’assure, Prune s’en fiche. Elle s’intéresse à ma personnalité et non pas à ma notoriété. Livreur de pizza ou leader d’un groupe, peu lui importe.

- Bizarre... Elle souhaite venir aux USA ? Si oui, ce sera complexe.

- Non. Elle me rejette... Je dois retourner en France pour m’excuser.

- Tu as blessé cette jeune femme ?!

- J’ai... dissimulé Belinda ! Prune se méprend sur notre opération de com'.

- La chanson de l’autre jour lui était adressée, n’est-ce pas...

Yeux au ciel, j’approuve. Ma mère est décidément très protectrice, ne souhaitant que mon bien.

- Adam, si tu tiens tant à cette Française, fonce avant qu’il ne soit trop tard.

- Elle est si... Si écorchée. Bousillée, même. Jamais elle n’avait embrassé d’homme !

- Oh, mon Dieu ! Elle est majeure, au moins, cette petite ?! s’inquiète ma mère, outrée.

- Maman... Bien entendu ! Vingt-sept ans, rassuré-je.

- Allons chéri, toutes les jeunes femmes, même vierges, pratiquent ce type d’échange !

- Non. Cela implique des sentiments. Moi... J’ai vu au plus profond de son âme. Maman, impossible d’oublier son rire ! Sa répartie ! Son...

- Alors, écoute ton cœur. Peu importe le pétrin où tu te fourreras.

- Merci, ma petite maman. Merci...

Maternelle, compréhensive, ma génitrice caresse ma main de son pouce.

- Montre-moi celle qui chamboule tant mon enfant chéri.

Je parcours mon téléphone vide de ses appels. Je connais par cœur le dossier « Barbie futée ». Prune... Ta bouche pulpeuse... Ton regard hypnotisant. Comment rester aux États-Unis ? Je veux te retrouver.

- Elle semble si... Différente ? Et elle te bat au nombre de tatouage !

Ma mère, amusée, tapote mon avant-bras.

- Ils sont parfaits. Une vraie fresque.

- Toutes ces étoiles dans tes yeux... Seul ton bonheur m’importe, Adam. Je soutiens ton frère et son homosexualité. Il en va de même pour toi.

Je me love dans ses bras, réconforté par son odeur reconnaissable entre mille. Me revoici gamin. L’auteure de mes jours m’étreint une dernière fois.

- Je file, ton père et moi sortons, ce soir.

- Voyez-vous ça !

Clin d’œil complice :

- Les rendez-vous ne sont plus réservés aux jeunes !

- Amusez-vous bien. Embrasse papa.

Je paie la note et regagne ma voiture en vitesse. Les paparazzis s’en donnent à cœur joie pour une scène du quotidien pourtant banale.

Je parcours les rues de la Cité des Anges. Police me murmure à l’oreille. Ma Prune... Le nombre de délires partagés en voiture au son de Jason ! Un sourire éclaire ma figure. Son petit secret linguistique égratignait tant mes pauvres oreilles ! Je la revois sur la terrasse, à moitié vêtue, son timbre cassé à la Gwen Stefani. Elle joue bien du piano, même si elle prétendait le contraire avec Gabriel. Sa sensibilité était saisissante. Mais John me tire de mes rêveries. Avec précipitation, j’extirpe le mobile de ma poche.

- Service des Givrés, j’écoute ?

- Je t’emmerde, Reed, se marre-t-il.

- Un problème, mon poulet ?

- Je poirote chez toi, je te signale.

- Putain, excuse-moi mec, je prenais un café avec ma mère.

- Okay, cool, mais bouge-toi.

Je raccroche et passe les rapports plus vite. J’avais zappé John, désireux de récupérer des partitions. Le tournage de notre dernier clip monopolise toute mon attention... Achevé à pas d’heure, nous nous sommes bien marrés. Notre groupe fonctionne grâce à notre amitié. Le top du top est lorsque nous communiquons notre plaisir aux fans. C’est pour ce genre de moment que j’aime mon métier.

Mon portail ouvert, je sors afin de serrer la main de John.

- Ta tête ressemble à du gruyère, mec... commente-t-il.

- Ouais, j’approche de la sénilité.

- On va être obligé de te placer en maison de repos pour changer tes couches...

-... Avec de jolies infirmières bien roulées ?

- Gros dégueulasse, rit-il.

On s’installe sur la terrasse, jazz en fond et bières à la main. Pour la millième fois, je jette un œil à mon écran. Pour la millième fois, déception. Que fabrique-t-elle ?

- Adam ? Mec, je te cause, sérieux... Allô ? C’est ta Française ?

- Parfait, tu as enfin compris qu’il ne s’agit pas d’une groupie !

- Elle te veut quoi ?

- Elle ? Rien. Moi, par contre...

- Ta frenchy t’a mis un full dans les dents ? tente-t-il, pas si éloigné de la réalité.

- Non. Mais elle a lu la presse...

- À quoi t’attendais-tu ? Tu n’as pas arrêté de t’exposer, mec.

- Je n’ai pas eu la possibilité de m’expliquer... Elle m’a snobé. Enfin, jusqu’à tout à l’heure.

- Pour chouiner ? « Reviens mon bel Adam, mets-moi ta jolie queue bien profond ! » raille-t-il.

- Ferme-la, putain...

- Honnêtement, Reed ?! Tant que ça ?

Je soupire, résolu. Il est temps de me confier à lui. Je ne supporte plus ses blagues. Prune n’est pas un vulgaire coup d’un soir. Non... Elle est bien plus.

- Elle m’obsède jour et nuit. Demain, je repars en France.

- Waouh... Et Belinda ?

- Elle me connaît assez pour s’en douter.

- Bienvenue dans le merdier d’Adam !

- C’est exactement ça...

- Ton billet est réservé ? Richard va devenir dingue.

- Pas encore, je l’achète tout à l’heure. Il ne peut rien me reprocher : je fais mon taf et lui le sien. Mes vacances ne le concernent en rien.

J’attrape mon Mac, puis me connecte au Net. Le site de la compagnie aérienne affiche deux vols : le premier pour minuit, le second pour demain dix heures. J’opte pour celui du soir, en première classe. Petite tape sur la cuisse de mon pote.

- Je me change et on décolle ?

- Ça marche, gonzesse.

Je prépare une valise en vitesse pour partir directement après l’émission. Tee-shirts, jeans, shorts, maillot... Check ! Salle de bain ; je m’arrange un peu et balance ce dont j’aurais besoin dans une trousse de toilette. Je referme mon sac, attrape un tee-shirt blanc et ma veste au passage. John lève les yeux au ciel, amusé. Ne reste qu’à prendre sa caisse pour rejoindre les autres.

- Je te conduirai à l’aéroport. Quelle heure, ton avion, monsieur le romantique ?

- Minuit. Merci, t’es un vrai pote.

Clin d’œil et il appuie sur le champignon. Dans la voiture, nous nous démenons sur du Nirvana. Je m’engage dans une improvisation foireuse... débouchant sur une idée lumineuse. Avec précipitation, je la note sur mon iPhone.

La nuit tombe lorsque nous atteignons notre destination. Les techniciens équipent le groupe d’oreillettes, puis nous donnent les dernières recommandations. L’endroit est particulier, mais à l’image de Prune, j’apprécie les choses inhabituelles. Le jardin se dévoile, éclairé par des bougies. Sympa. Je lève mes pouces en direction de la caméra.

- Belle scène ! m’exclamé-je avec la patate.

Un écran nous souhaite la bienvenue. Sur notre droite, nous pénétrons dans un salon rempli d’instruments déjà prêts à l’emploi. Je sautille, surexcité tel un gamin dans un magasin de jouets.

- Le truc de fou ! s’émerveille Austin.

- Comme à la bonne époque, constate Max.

Je retire ma veste, les gars s’installent. J’attrape la gratte. Prune s’invite dans mon esprit, mais l’envie de délirer avec mes amis aussi. Nous débutons par Come to light More. Son sourire... Ses regards malicieux... Son corps...

« Jusqu’à ce que tu me donnes plus, bébé

Tu n’aurais pas dû m’allumer encore et encore et encore,

Tu rends les choses si compliquées

J’attends un signe, je suis toujours en train de t’attendre... »

Je délire avec Max à la batterie. Un pur kiff. Rebels enchaîne avec Sadness, la meilleure des thérapies. En nage, accroché au micro et John en chœur, j’imagine ses yeux rivés sur moi.

« Je suis en pleine torture,

Il n’y a personne, pour me porter soutien,

Pourquoi ne me réponds-tu pas ?

Ton mutisme me tue à petit feu,

Sweety, je suis vraiment mordu,

Je vais me battre pour toi… »

En acoustique, Taken by Love offre une ambiance intimiste en accord avec les lieux. Chaque syllabe qui s’échappe de ma bouche lui est destinée. Je l’imagine, un verre de vodka à la main, une cigarette de l’autre, savourer ma voix. Se délecter de mes sentiments presque douloureux.

« Je me fous d’y consacrer mes journées entières,

Au bout de ta rue dehors, sous la pluie qui tombe violemment,

Je cherche la fille au caractère pimenté,

Je veux que tu te sentes unique,

Je sais que j’ai tendance à être peu sûr de moi,

Ça n’a plus d’importance… »

En sueur, je règle le sort d’une petite bouteille d’eau. Dans une pièce plus cosy, John et moi répondons à quelques questions.

- Avez-vous déjà joué sur une scène aussi atypique ?

- Bonsoir ! Rarement. C’est vraiment super, cette impression de retour en enfance.

- Comment décrirais-tu ce nouvel album, Adam ?

- Puissant. Il envoie.

- Pourquoi cet enregistrement en Suisse ?

- Nous n’avons pas choisi la Suisse, mais inversement ! Mutt Lange travaille là-bas, un coin de paradis situé sur le lac de Genève. Il nous a demandé si nous étions intéressés : un grand OUI !

L’interview, interminable, se poursuit. Nous vantons les mérites de notre producteur. Évoquons L.A, notre source d’inspiration. La bonne humeur du groupe au quotidien, aussi. Les questions enfin achevées, nous rejoignons les autres. Je reprends une dernière fois la guitare. La musique me possède. Prune également. Au micro, ma bouche se lance sur I don’t get back to you. En effet : je ne reviendrai plus ici avant d’être parvenu à la récupérer.

« Je ne survivrai peut-être pas une nuit de plus.

Pas tant que je ne te récupère pas,

Le goût et ton odeur, je ne les aurais plus jamais,

Et les bruits de sa bouche m’ont maintenu éveillé,

Le poids de mes erreurs, demeure insoutenable,

Il pèse si lourd, qu’il va me détruire chaque

Jour... »

Max enchaîne sur Our love. Je souffre, sans la climatisation, mais me donne à fond. Pour eux. Pour elle... Rejouer d’anciens morceaux me donne la banane. Le pied du micro pivote entre mes doigts. Et puis...

« Je veux réparer ce que j’ai cassé, ressouder tes ailes brisées,

Et m’assurer que tout s’arrange,

Ma pression sur ta chair,

Explorant avec mes doigts chaque centimètre de toi,

Parce que je sais, que c’est ce que tu désires… »

Je gratte les cordes comme un malade, saute au rythme de la batterie. Encore. Et encore. Comme en tournée, je suis exténué.

- FUCK, rié-je.

On ramasse nos affaires et signe le registre avant de partir. Je sautille toujours, excité de rejoindre ma belle Française aux cheveux blonds et à la bouche pulpeuse.

- Au revoir, la maison...

Je salue mes amis. On va ne pas se revoir de sitôt, chacun occupé à se ressourcer. John, au volant de sa voiture, démarre et me klaxonne. Une dernière accolade à Austin et je fonce vers la caisse.

- Ton portable sonne à répétition. Ta Française, je crois.

Je me jette sur mon smartphone : deux appels en absence et un SMS. J’essaye de la recontacter, heureux de l’efficacité de mes chants. Merde, boîte vocale. Mon doigt glisse et ouvre son message. La terre s’arrête de tourner. Je m’adosse contre la portière. Non...

Prune :

[Tu t’es bien foutu de ma gueule... Maintenant, à mon tour de m’éclater. Fais-en de même avec ta femme !]

Je regarde la photo du petit trou du cul... MERDE ! Elle ne m’a pas écouté chanter. Non, pendant ce temps, elle s’amusait avec cette petite frappe. J’aurais dû lui péter le nez quand j’en avais l’occasion. J’ai la haine. Sa bouche est mienne ! Pourquoi l’embrasse-t-elle ? John sort et contourne la bagnole. Sa main trouve mon épaule.

- Hey, Adam ? Un problème, mec ?

Je lui désigne l’écran. Ennuyé, ses lèvres se pincent. Mais bientôt, il trafique mon portable.

- Tu fous quoi, mec ?

- Y a un truc bizarre. Elle a envoyé ce SMS et là, elle te téléphone ? Pourquoi t’envoyer chier, si c’est pour te rappeler après ?

J’attrape mon mobile et m’attarde sur les heures. Il a raison, ce n’est pas normal. Rien de grave, j’espère. Un abus comme Lilly ? Non… Pitié pas ça. Je dois vérifier.

- John, toujours OK pour m’amener ? J’ai un mauvais pressentiment... Je pense qu’elle a rechuté.

- En plus, c’est une junkie ?!

- Non, John. C’est... différent.

- D’accord, d’accord ! Je t’amène, Don Juan.

Il démarre en trombe : direction l’aéroport. Je vire dingo, à tenter de la joindre. Son répondeur m’agace, me donne envie de tout casser. Bravo Prune, tu as gagné : je suis jaloux et mort d’inquiétude. Lui, je le démonte si je le croise. J’enfile ma veste, remonte ma capuche rouge sur le parking en mode incognito. Je serre mon pote dans mes bras et lui promets d’être sage. Je me bats rarement, hormis pour mes petites amies et ceux que j’aime.

Dans la salle d’embarquement, l’hôtesse, passeport à la main, me dévisage. Je porte mon index à mes lèvres dans un « chut » implicite. Son sourire timide me rassure. Elle hèle un type qui accourt vers nous :

- Bonsoir, monsieur Reed, je vous accompagne.

Je salue d’un geste de la tête et le suis. Bordel, la première classe est bondée. Nous contournons la foule. Une seconde hôtesse vérifie mon billet et me dirige dans l’appareil. Je les remercie, puis m’installe. La tronche que tire le personnel quand il me reconnaît ! Côté hublot, capuche toujours sur le crâne, j’enfile mon casque. J’aurais la paix.

France, me revoilà.

4. Le cœur en lambeaux

In Prune’s head

Je souffre. Putain de mal de partout. On s’agite autour de moi. J’ouvre un œil : je suis sur le transat de ma terrasse. Comment ai-je atterri ici ? Je me redresse avec la tronche dans le cul.

- Tu émerges enfin ? taquine Kevin.

- Qu’est-ce que tu fous là, bordel ? Et eux ?!

- Tu as chargé sur la dose, hier ? Tu ne te souviens pas ? se moque-t-il.

- Si je me rappelais, je ne te poserais pas la question, Ducon !

- Je t’ai retrouvée à la Voile Rouge. Tu sortais des chiottes avec un Dylan énervé. Il s’est barré et du coup, tu étais à pied... Alors tu es restée avec nous. On a continué la soirée sur la plage, puis tu nous as invités chez toi. Impossible de te souvenir du code de ton alarme, donc on a profité de ta piscine.

Je me lève avec difficultés pour vérifier. Après tout, Lilly et moi voulions organiser des fêtes ici. Je rentre et désactive enfin l’alarme. J’ouvre la baie vitrée, allume la musique avant de proposer une bière à tout le monde. Je reconnais William, le cousin de Kev. Beau, mais gay. Le type collé à lui, sûrement son nouveau joujou. Dans ma chambre, j’enfile mon maillot. Mon boîtier est recouvert de blanche. Le devoir m’appelle... SNIIFF...

- Putain de merde...

- Je te conseille plutôt ça, remarque Kev, cachet blanc tendu.

- Vas-y, ne te gêne surtout pas pour visiter ! Elle permet quoi, ta merde ?

- De tenir la journée et te requinquer !

J’attrape la pilule, l’avale avec ma Corona. Dehors, plus les minutes défilent et mieux je me sens. Une tuerie son truc ! Je déconnecte complet, cherche mon téléphone sans le trouver. Putain, le truc neuf !

- J’ai paumé mon iPhone, Kev !

- Tu l’as balancé dans ma voiture après t’être énervée sur la touche d’appel.

- En pleine nuit ? Avec toi ? Et pour joindre qui ?!

- Aucune idée. Tu délirais complet à propos d’une sangsue. Tu devais soi-disant téléphoner, mais personne n’a répondu. Ensuite, la batterie a lâché.

MERDE !!! J’attrape le sien et regarde l’heure : déjà trois heures de l’après-midi. Je fonce dans sa bagnole chercher mon portable. Je le retrouve sous le siège côté passager, intact. Bordel, trop de pression dès le réveil. Je le branche dans la cuisine, impatiente. La nana vachement crédible qui écrit un SMS haineux, puis rappelle plus tard... ! Attendez. Les filles sont rentrées sans moi, car je voulais baiser avec Dylan... Le petit enfoiré. Immédiatement, je fonce sur la terrasse retrouver Kevin.

- Dylan était vénère, donc ?

- Il n’a pas réussi à coucher avec toi. À vanter les exploits d’un certain Adam, à répéter que lui valait rien, le pauvre type a débandé. On s’est foutu de sa gueule et il s’est tiré !

- Et nous ? On a... ?

- T’étais raide. Plutôt me taper une queue que de te toucher dans cet état. Par contre, aujourd’hui...

- Dans tes rêves mon vieux, le rideau est tiré !

Bordel de merde, même mon subconscient est possédé par la ventouse. J’ai besoin de checker mon téléphone et vite. J’essaye de l’allumer, mais cette conne de pile de rouge apparaît. CHARGE !

- Prune, je peux emprunter ton PC, s’il te plaît ? Je voudrais montrer un truc à Sébastian... quémande Will.

- OK, mais pas trop près de la piscine. Sinon, je vous tue !

- Merci, t’es un amour ma chérie !

Je me marre. Je les apprécie bien, lui et ses délires. Aux côtés de Kev, le dealer pianote sur ma cuisse.

- Tu me stresses, sérieux !

- Keep cool, Prune. Tranquille, range tes griffes !

Une voix anglaise connue s’échappe de mon Mac.

- Ils matent qui, les deux autres ?

- William est à fond sur un mec. Il ne rate aucun concert : Angleterre, Paris...

Mon sang ne fait qu’un tour. Je deviens folle. Comme s’il n’existait qu’un seul chanteur au monde ! Je me gave moi-même ! Seulement, je ne peux m’empêcher de taper du pied en rythme. La curiosité me démange : clope allumée, je fouine. L’air de rien, je me plante derrière eux. Le monde se fige. IL est à l’écran, tout beau, tout sourire, tout excitant... Merde, NON !

- C’est quoi, ça, Will ?!

- Rebels ! Je, les, adoooore... ! Ils passaient sur une émission du web, hier. Regarde-moi le chanteur, ma chérie !

Le show me revient en mémoire. Adam voulait que j’y jette un œil... Sans réfléchir, j’emporte le PC à l’intérieur. Les mecs râlent ? Rien à branler. L’ordinateur connecté à la télévision, j’allume le home cinéma. Même si c’est douloureux, j’ai besoin de le voir. Mon doigt glisse sur le carré tactile, remet du début. Je me surprends à sourire à son apparition, ses jolis yeux rivés sur la caméra. J’adore ses fringues, décontractées et sexy. Ses doigts grattent une guitare. Je sentirai presque à nouveau ses mains parcourir mon corps. Oh mon dieu, le supplice... La musique démarre, caméra braquée sur ses lèvres. Celles que j’aime déguster et savourer me dédient de douces paroles. Un mec demande à sa nana de s’ouvrir un peu plus. Leur relation difficile, lui attend juste le feu vert. Bordel de merde, Adam, tu ne me facilites pas la tâche... J’aime le voir évoluer dans son élément, son plaisir communicatif. À la chanson suivante, un coup de massue me tombe sur la tronche. Il ferme les yeux, comme à son habitude, petit tic trop craquant. Il extériorise sa tristesse, sa souffrance, le manque de réconfort. Mon putain de bide se tord en deux. S’il voulait me culpabiliser, l’enflure a réussi à merveille. Mon silence le tue à petit feu. Adam, c’est TON absence qui me flingue, bordel !! Accro, tu désires me récupérer ? Mais t’es marié et loin d’être poissonnier. La vie serait tellement plus simple ! Mes yeux brillent face à ces magnifiques textes de circonstance.

Mais non, pauvre cruche. C’est juste son répertoire… Il te les chanterait en face, s’il pensait un quart de ces mots. Regarde-toi, seule, deux homos pour compagnie...

Connasse de conscience, le retour ! Bam, coup de boule ! Je ne morfle pas assez pour creuser ma propre tombe ?

- Putain, lance Will, si je pouvais le convertir, celui-là...

- Enfoiré ! Je ne te suffis plus ? plaisante Seb.

Leurs chamailleries me font marrer. Ils sont trop cho... BORDEL !!! Depuis quand ces merdes d’histoire d’amour m’attendrissent ?! Ça pue ! C’est inutile ! À part souffrance, rien ne rime avec romance. Distance, ignorance, doléance, désespérance, nuisance, méfiance… Comment ai-je pu croire l’inverse ? Quelle conne naïve et sans cervelle !

- Chérie, écoute celle-ci, elle est si... intense !

Je me rassois, le cœur en lambeaux. Adam me manque. Il promet d’attendre des jours entiers au bout de la rue et sous l’averse s’il le faut… Bon, chose impossible, vu mon déménagement. Il l’implore de rester, jure de l’aimer. Je voudrais le croire, mais ce ne sont que des mots. Une illusion pour fans de ces putains de comédies romantiques. Je préfère le film dans lequel il a tourné, plus réaliste. Le mec, un salaud de première, se barre. Lorsqu’il réalise son erreur, trop tard ! À la place de Gretta, je serais montée sur scène. Elle est bien plus courageuse, avec les couilles de l’affronter et de le planter. Pour cette raison, je ne réponds pas à ses appels. Je craquerais et il ne faut pas. Marié, ce serait trop douloureux. Comme après nos parties de baise, la sangsue est en nage. J’adore son anglais et son côté boute-en-train. Il délire bien avec ses potes. Peut-être n’est-il pas si mal, en fin de compte… Non, je me monte la tête. Il cherche peut-être juste à me joindre pour clarifier les choses, s’assurer que je ne divulguerai rien à la presse. J’ai beau être une garce, je n’y avais même pas songé. Pourtant, mon iPhone regorge de messages et photos de nous… Non. Ne pas me rabaisser à ce petit jeu, ce serait lui accorder trop d’importance. Ses tatouages me manquent. Le crocodile, la panthère, la fleur de lotus, le phénix… Même la date en chiffre romain pour sa mère.

Kevin nous rejoint. Il me tend une bière fraîche et une pilule. J’avale le tout, m’en délecte au rythme de la musique. Je dodeline de la tête, écoute chaque mot prononcé. La fragilité de sa voix me blesse. J’aime cette piste. Je l’imagine revenir en France pour me la jouer. Fredonner qu’il ne n’accomplira plus rien tant qu’il ne me récupère pas, qu’il veut une chance de plus. « Le poids de mes erreurs demeure insoutenable ; tellement se sont accumulées qu’elles me détruisent chaque jour ». J’aime cette phrase, reflet de la réalité. Mes sentiments me consument un peu plus d’heure en heure. Encore un titre : va-t-il se taire ?! Kev me caresse le dos : dérangée, je marque un mouvement de recul. Idiote, ce sont les seuls bras offerts… Blottie contre lui, je savoure ma bière. Adam entame le dernier morceau, mon cœur se serre. Peut-être sa façon de l’interpréter ? Il promet de réparer les choses brisées, s’assurer que tout va bien. Non, putain. Ne comprends-tu pas ? Plus rien ne va. Tu m’as dévastée de la même manière que l’ouragan Katrina a déferlé sur la Nouvelle Orléans. J’en suis l’unique victime. La mélodie s’achève. Même si soulagée, ne plus voir Adam m’attriste. Le coup de grâce est donné par son « Fuck ». Nos moments de baise orgasmique resurgissent, mon bas-ventre se contracte à l’entente de son maître.

Je me lève avec une folle envie de bouger. Pile électrique, je lave la vaisselle, remplis la gamelle de Frimousse et nettoie le plan de travail. William et sa moitié se bécotent au bord de la piscine. Kev se frotte dans mon dos. D’un coup de cul, je le repousse. Mais au contact de sa queue, je change d’avis… Adam m’a quitté, Kev est toujours là. Je pose l’éponge, me retourne. Son regard crépite d’excitation. Impensable de baiser dans ma chambre : la cuisine suffira. Il me soulève par les hanches. Dépose un premier baiser humide dans mon cou, puis un autre. Mes mains perdues dans ses cheveux, ma chatte mouillée s’agite. Pour oublier un trou du cul, Lilly s’en envoyait toujours un autre. Mais de sentir les caresses de Kev, ses baisers… Même les yeux fermés, ce n’est pas Lui. Il presse sa bite contre ma fente et gémit. Sa main descend, sa bouche explore mes seins. Il glisse en moi un doigt, puis deux…

- Putain Prune, tu me rends fou.

Je ne réponds rien. Déboutonne son jeans tel un robot. Je saisis sa queue bien dure, mais loin d’être mon Graal…

- Enfile une capote ! 

- Déjà ?

- Les mecs peuvent nous interrompre, alors magne-toi le cul !!

Il attrape son portefeuille et en sort une. Trop lent à mon goût, je lui arrache des mains. L’ouvre puis la déroule. Il écarte mon bas de maillot pour me pénétrer avec violence. Ses coups de reins frappent l’interrupteur de mon plaisir et me provoque un orgasme rapide. C’est bon, mais pas aussi intense… Le dealer termine déjà en jurant contre ma clavicule. On reste quelques secondes immobiles, l’un contre l’autre. Je lui indique la poubelle, puis trace en direction de la salle de bain. J’espère que les jets vont nettoyer ce qu’il vient de se passer. Je me sens coupable et frustrée. Bordel, ce n’était pas censé se dérouler comme ça ! J’aurais dû jouir plusieurs fois, me faire culbuter sans douceur, à en perdre la tête. La sangsue parvenait à me rendre folle en un frôlement… Stop ! Sors de mon esprit !

Tu as envie qu’il te baise, qu’il t’embrasse encore et encore… T’es foutue… T’es accro à sa came du plaisir, à la tendresse qu’il te procure…

Même si tu as putain de raison, vas te faire foutre sale cagole de conscience ! Je ne le reverrai plus, c’est fini. Il est retourné auprès de sa femme après des vacances bien occupées en compagnie de la pauvre petite Française dévergondée. Il savait qu’un baiser signifiait beaucoup pour moi. Pourtant, ce petit enfoiré me l’a volé. J’ai la haine, putain. Je veux le claquer.

Ressortie de la douche, j’ouvre la porte de mon placard. Les six fléchettes se plantent sur sa jolie gueule de raclure. Je recommence, encore et encore… Contrairement à ma douleur, mes nerfs sont soulagés. Je regarde le sachet sur ma droite et craque. Deux ou trois traces, juste pour aujourd’hui. J’écrase avec la carte les petits cailloux, racle pour former les lignes. Ma paille fétiche et... sniff… SNIIIFF… sniff…

- Bordel de merde !

Je m’habille à l’arrache, jeans et tee-shirt blanc. J’enfile une casquette pour dissimuler mes cheveux sales, n’oublie pas mes lunettes de soleil. J’ai besoin de bouger. Au niveau de la terrasse, Kevin accourt vers moi.

- PUTAIN PRUNE !

- Cool bordel, détend ton string.

- Ton nez ! Tu saignes ! T’as tapé ?! Je t’avais prévenu…

- T’es personne pour m’ordonner quoi que ce soit, OK ? Alors, ne me chie pas des noisettes.

- Regarde la façon dont tu trembles ! Tu es au taquet !

Je regarde mes mains : merde. Il attrape un torchon de cuisine pour stopper les saignements. Une fois assise, il m’explique qu’un caillou mal écrasé a explosé un vaisseau sanguin. Il presse des glaçons contre ma cloison nasale : comme par magie, l’écoulement s’arrête. Pour me remettre de mes émotions, mon sauveur propose de commander quelques cafés au Starbucks. En partant, je chope mon sac et mon smartphone.

- Will ! Si tu culbutes ton type, c’est sur la terrasse ou le transat ! Pas dans la piscine et encore moins dans la maison.

- T’inquiète pas ma chérie ! rit-il.

Si nous choisissons ma voiture, Kev conduit à l’aller, car je tremble trop. Il n’a pas tort, j’ai peut-être abusé… Mais la drogue me donne la patate et m’empêche de réfléchir. Pour le moment, elle est une nécessité. Musique à fond et clope au bec, j’allume mon téléphone. Chargé à fond, les appels en absence d’Adam apparaissent. Tu m’étonnes, il ne doit rien comprendre… Pas de sms, ni de message sur répondeur. Je m’apprête à ranger mon mobile lorsque la sonnerie d’Halloween retentit : Iris.

- Ouep.

- Si je ne t’appelle pas, tu ne me donnes pas de nouvelles… râle-t-elle.

- Ne commence pas à me les casser !

- Tu as regardé l’émission ?

Le retour de la groupie...

- Ouais, d’un œil avec des potes.

- Alors, pas de réaction ? Et quels potes ?

- Aux dernières nouvelles, tu es une trifouilleuse de foufoune et pas inspecteur de police !

- Tu es d’un puéril, parfois…

- Tu me contactes vraiment pour m’emmerder ?

- Non. Si Adam revenait en France, il pourrait passer chez toi ?

Pourquoi cette question à la con ? JE consomme, ELLE délire ! Ne pas chercher à comprendre. Ai-je envie de le voir ? Évidemment, putain ! Dois-je le revoir ? NON !

- Il ne connaît pas mon adresse et c’est mieux comme ça. De toute façon, il est retourné aux États-Unis. Aucune crainte de le croiser. Point barre, Julie Lescaut !

- Chieuse... Je t’embrasse fort, prends garde à toi ma puce.

- Oui maman… soupiré-je avant de raccrocher.

Putain, la relou. Kev se gare devant le café et descend récupérer les commandes. Pour moi, un latte frappé : le soleil cogne trop pour ne pas boire frais. J’allume la radio. Après les publicités, ces cons de Virgin radio passe Want to want me. Putain, cette journée est une conspiration, tout le monde s’est passé le mot ! J’éteins direct, préférant le silence. Lorsque mon dealer revient, je passe côté conducteur et prends le volant en main. Les rues sont bondées. Arrêtés au feu rouge, mon passager tend un doigt :

- Putain Prune, regarde ! Ce n’est pas le type de la télé ?

Je tourne la tête vers l’endroit indiqué. J’en reste bouche bée. Que fiche-t-il ici  ? Adam nous fixe, sourcils froncés. Bordel, il est encore plus beau que dans mes souvenirs… J’ai envie de courir, de lui sauter dans les bras : je reste tétanisée. L’intensité de son regard me foudroie, réveille chaque parcelle de peau qu’il a touchée. Mon Graal est de retour. Mais un connard klaxonne comme un dingue et me sort de ma léthargie. Je redémarre et observe dans mon rétroviseur une silhouette qui s’éloigne déjà…

5. Est-ce trop tard ?

In Adam’s head

À peine arrivé à Saint-Tropez, je la croise avec ce trou du cul. Mais Prune a beau déconner, elle m’a quand même regardé... Sans le coup de klaxon de l’autre bagnole, j’aurais couru jusqu’à la sienne. Je suis mort. Besoin de repos. Je n’ai aucune idée de la qualité de mon hôtel. Vu le prix de la nuit, ils ont intérêt de la jouer discret sur ma présence. Ma chambre est enregistrée au nom de Donald. J’adore utiliser les noms de Disney comme couverture. Au moins, si quelqu’un consulte les registres... J’essaye de joindre ma petite Française, mais elle continue de m’ignorer. Je l’imaginais à l’hôpital, voire pire : au moins, elle se porte bien. Demain, je me pointe chez elle. Prune sera obligée de me parler.

- Bonjour, j’ai réservé une suite au nom de Donald.

- Bien, Monsieur. Jeff va vous y conduire.

- Merci.

Vu son petit sourire, la réceptionniste m’a reconnu. Je lui plais, c’est flagrant. Enfin, Adam Reed l’intéresse. Le type s’empare de mes bagages et je lui emboîte le pas. On ne parle pas, mais la situation me convient. Je n’ai toujours pas dormi à cause du décalage horaire. Jeff ouvre la porte sur une chambre spacieuse. Je lui glisse un billet et il dispose. Je m’affale sur le lit. La tête de Belinda anime l’écran de mon téléphone. J’hésite, mais réponds.

- Allô !

- Salut toi, ça va ?

- Bien et toi ?

- Le shooting se passe bien, je suis naze. Tu es occupé ?

- Je voulais dormir un peu.

- Oh... Désolée de te déranger.

- Pas de problème bébé, c’est toujours cool de te parler.

- Adam. Je te connais par cœur. Tu sembles soucieux...

- Ne t’inquiète pas, veux-tu ?

- Tu es mon petit mari. Il est de mon devoir d’être soucieuse.

-... Écoute. Honnêtement, je ne me trouve pas à la maison.

- Adam... Où es-tu ? soupire-t-elle.

- Top secret. Tout va bien, rassure-toi.

- Sois discret alors. Et donne-moi des nouvelles… de temps en temps, autres que des SMS,

- Ouais... J’y vais bébé, je t’embrasse fort.

- Attention à toi, bisous.

Je ne peux pas lui en dire plus, sous peine qu’elle aille le baver à Richard. Ils s’adorent, mais j’ai besoin de tranquillité pour revoir Prune. Prune... Elle est encore plus belle que dans mes souvenirs. Malgré sa casquette, elle me rend fou. Pourquoi m’appeler hier soir ? À coup sûr, son copain était présent. Sérieux, comment peut-elle s’intéresser à un gars comme lui ? Je ne veux pas paraître prétentieux, mais je pense être mieux. La seule chose que je désire est son bien, la voir sourire… l’aimer, la posséder... Son dealer veut seulement son cul et lui refiler de la drogue. Cette merde la tuera, comme son amie.

Inconsciente.

Je pourrais sortir ce soir, écumer plusieurs clubs pour la trouver. Après tout, cela a fonctionné par le passé. Non, je ne suis pas d’attaque.

J’ouvre ma valise, sors mes fringues et ma trousse de toilette. Une douche me requinquera. Je tourne les robinets, me faufile dans le bac. Tête baissée, mes mains trouvent la faïence. Le jet maltraite mon dos. Son rire communicatif... Son regard si expressif... Il trahit ce qu’elle est et non le genre qu’elle cherche à se donner. Mon corps se rappelle ses caresses : j’en frissonne. Sa bouche a tatoué l’empreinte de ses lèvres sur les miennes. Elle me possède sans le savoir. Mais peut-être John a-t-il raison ; de son côté, notre histoire est terminée. Elle a tourné la page, est passée à autre chose. Rien que d’imaginer l’enfoiré la toucher – ou pire, l’embrasser ! – me file la nausée. Venir ici ; était-ce la bonne décision ? Je suis largué. Espérons que la nuit porte conseil. Rincé, je m’arrache à la chaleur de la salle d’eau. Je tire les rideaux de la chambre et m’allonge sur les draps. Il est confortable, ce lit...

***

Je m’étire, ouvre les yeux avec lenteur. Reposé, je saisis mon téléphone : vingt-deux heures. J’attrape un caleçon, mon slim et un débardeur. Passage rapide par la salle de bain. Un coup d’eau fraîche sur la gueule et j’arrange un peu ma coupe. J’embarque mon mobile, mon portefeuille sans oublier la carte de la chambre. Je descends dans le hall d’accueil : l’hôtel possède un bar. La porte franchie, je m’installe dans le fond.

- Bonsoir... ? Que puis-je vous servir ?

- Une bière, s’il vous plaît.

Je suis là, seul, face à moi-même. Mortifié, je repense à mon arrivée à Saint-Tropez. En voiture de location, j’ai foncé chez elle. Je suis resté comme un idiot devant le portail. Quel trouillard, sérieux ! Je ne savais pas quoi lui dire ni comment l’attendrir. Ma mère m’aurait conseillé de ne pas réfléchir, de laisser s’exprimer mon cœur. Je connais Prune, mieux vaut ne pas l’effrayer. J’ai tellement ramé pour qu’elle baisse la garde ! Son petit côté borné m’amuse.

Le serveur m’apporte ma bière, me demande mon numéro de chambre. Je n’ai pas quitté mon siège et le bar se vide. Le piano m’attriste. Pourquoi personne ne joue ? L’instrument rendrait les lieux plus attractifs. Les photos de nous défilent une énième fois sur mon portable, comme pour y dénicher une réponse. J’en suis à ma troisième pression... et toujours au même point.

- Monsieur, nous fermons.

- Ça vous dérangerait de m’en servir une dernière ? J’aimerais profiter du piano.

- Je ne vous promets rien.

Vu le prix des boissons, j’espère qu’ils seront sympas. Je dois jouer pour me vider la tête. Heureusement, le serveur revient avec ma commande, tout sourire.

- Vous pouvez rester. Prévenez juste l’accueil de votre départ, elle éteindra la salle.

- Merci beaucoup !

Le pourboire est conséquent. De plus, il n’a pas moufté en me reconnaissant. Verre à la main, je pars m’y installer. Mes doigts effleurent les touches : je me sens déjà mieux. Un homme, balais à la main, s’arrête pour me regarder jouer. Ça ne me dérange pas. Je m’enferme dans ma bulle, avec elle... Sans m’en rendre compte, je commence à jouer One More Day. L’envie de chanter l’emporte :

« Toi et moi on devient sacrément dysfonctionnels,

Mais bébé tu t’immisces dans mon esprit, à me faire t’aimer,

J’ai arrêté d’utiliser ma tête, j’ai tout gâché,

Je t’ai collée contre ma peau, à mon corps comme un tatouage,

Et maintenant je me sens stupide en retournant vers toi... »

Je ferme les yeux, narre cette triste histoire. Nous sommes peut-être nocifs l’un pour l’autre, comme la drogue l’est pour le corps humain. Je suis à l’état de manque. J’ai besoin de ma dose.

« Alors croix de bois, croix de fer, si je mens je vais en enfer,

Je te demande de m’accorder qu’un jour de plus,

Ma tête veut te dire non, mais mon corps continue à te dire, oui,

J’essaie de te supplie d’arrêter, mais ton rouge à lèvres m’a tellement essoufflé,

Bébé tu t’immisces dans mon esprit, à me faire t’aimer… »

J’achève ma chanson en transe. Des applaudissements retentissent : je me tourne vers l’agent d’entretien. Celui-ci frôle la cinquantaine. Son ventre démontre un goût prononcé pour les bières. Sa moustache très étoffée, ses boucles brunes sont aussi bien coiffées que moi au réveil. Il s’approche tout sourire.

- Cette femme... Vous êtes fichu !

Est-ce si évident ? Si oui, c’est pire que je ne le pensais.

- Elle m’a foudroyé le cœur.

- Pourquoi vous planquez-vous ici ? Courez la rejoindre !

- Ce n’est pas l’envie qui me manque.

- Quelque chose vous en empêche ?

- Elle, soupiré-je.

Il enfourche une chaise, dossier dans ma direction. L’homme ne me remet pas, même si ma voix ne lui est pas inconnue. Je lui raconte tout dans les grandes lignes. La boat party, la gifle… Mon incapacité à ne pas la défendre. Mon cœur, lourd, se soulage. J’évoque la perte tragique de sa meilleure amie, la descente aux enfers dont j’essaye de la sauver. L’homme m’écoute attentivement, sans m’interrompre. Vient mon retour à la maison, les articles de journaux, ma femme… Il grimace. Je ne peux pas lui avouer la vérité, alors je conclus avec mon retour en France pour la récupérer à tout prix.

- Donc tu aimes cette gamine, mais tu es marié.

- Oui. Elle est mon obsession. Notre alchimie physique est parfaite...

- Bouscule-la ! Affrontez-la une bonne fois pour toutes.

- Et si elle me rejette ?

- Si la flamme s’est éteinte, alors retourne auprès de ta femme. Sans regret, car tu auras tout essayé.

- Merci beaucoup, c’était agréable de se confier.

- Aucun souci. Je t’abandonne gamin, il me reste du boulot.

Je me lève pour lui serrer la main, l’esprit léger. Demain, je fonce.

- Au fait ! Adam. Et toi ?

- Charles, enchanté petit.

Je lui accorde un dernier sourire. Plutôt sympa, le type. Sur mon téléphone, toujours aucune nouvelle de ma Barbie futée. Seulement des appels de Richard et de ma mère.

Maman :

[Mon chéri, j’espère que tu écouteras ton cœur... Attention à toi et donne-nous de tes nouvelles. Je t’aime.]

Ma mère est si adorable. Je la perturbe avec mes histoires de cœur depuis mon adolescence. Je ne lui cache jamais rien. Petite réponse avant qu’elle n’alerte le Pentagone :

[Hey mamie ! Tu connais bien ton fils. Ne t’inquiète pas pour moi. Je t’embrasse fort, je t’aime aussi.]

Je passe par l’accueil pour signaler mon départ et file quelques bouffées de chaleur à l’hôtesse. C’est fou l’effet que je produis sur les femmes. Quelques mecs, aussi. Mais dans ce cas, je les refile à mon frère.

De retour dans ma suite, le réveil indique deux heures du matin. Je devrais me poser un peu. J’allume la télévision, tombe sur un soap. Il y a quatre gonzesses, deux voisins et un gay. Le générique est flippant à lui seul. « Les filles d’à côté »... Perso, avec des voisines comme ça, je détale direct. Quel navet ! Un Xanax sera plus efficace...

***

Mon téléphone vibre. Je décroche sans connaître mon interlocuteur.

- Ouais...

- Putain Adam, où es-tu ?!

- Richard. Ne crie pas, il est super tôt ici...

- Tu as été repéré à l’aéroport de Paris ! La France ? Sérieux ?

Bien, personne n’a grillé pour Marseille. Les pistes sont brouillées et tant mieux. Je me redresse, en forme.

- Tu nous as accordé quelques jours, non ?

- Londres, pour rendre visite à Belinda, semblait plus judicieux !

- Ou pas. Fous-moi la paix, je suis libre.

- Tu as des devoirs !

- Je suis rentré pour te contenter. Maintenant, si tu souhaites que je reste opérationnel, fiche-moi la paix.

- D’accord. J’organise un plateau TV pour éviter les rumeurs.

- Mouais...

Il raccroche sans même un « merci » ou « au revoir ». J’adore la tendresse de ce mec envers ses poulains. Neuf heures passées, je téléphone à l’accueil pour commander un petit déjeuner. Installé sur ma terrasse et avec cette vue de malade, ce sera le top. La France est vraiment un pays magnifique. J’enfile mon combot jeans/tee-shirt après une douche rapide. Mon pote David m’a recommandé un terrain de golf dans les environs. Taquiner la balle, même seul, me défoulera.

On frappe déjà à la porte : le room service est rapide. Je tends un billet au mec, le remercie. Le plateau déposé sur la table de fer forgé, je me sers un café. Il fait beau ici. Signe annonciateur d’une bonne journée ? Je l’espère. Délicieuse, cette salade de fruits frais ! Hop, je me laisse tenter par un « croissant ». Dé-li-cieux ! J’en avale un deuxième, fais sort au jus d’orange. Avachi dans le fauteuil, je décide d’un plan d’attaque. Première étape sur la liste : me rendre chez Prune. Vu l’heure, elle doit encore dormir. Surtout si elle a abusé la veille... Je prie juste pour ne pas croiser l’autre tocard.

Je ramasse mes affaires, fonce au parking récupérer ma voiture. Je mets la radio, tombe sur un air d’Oasis, Wonderwall. J’aime ce groupe et leurs textes. Je démarre, fenêtre grande ouverte et pousse la chansonnette dans les rues de Saint-Tropez. Je tapote sur mon volant pour battre la mesure, regonflé à bloc. Au feu rouge, une petite fille et moi échangeons quelques grimaces. Au vert, Song 2 de Blur envahit l’habitacle.

- Woo hoo, why I need you....

Elle me rappelle ma jeunesse, entourée des copains. Je vivais dans un studio merdique, sans chauffage, car pas une tune pour payer la facture. On chantait doudounes sur le dos pour se réchauffer. La bonne époque...

Je me gare à l’extérieur. Souffle court, prends mon courage à deux mains. J’appuie sur l’interphone. Attends. Encore un peu. Personne... J’insiste. Le portail s’ouvre enfin et j’avance. Bon, c’est déjà une bonne chose ! Iris apparaît alors au bout du chemin.

- Regardez qui voilà !

- Salut miss, tu vas bien ?

- Parfait et toi ? Viens boire un café !

- Mais... Prune...

- Approche ! Elle n’est pas là !

Sur la terrasse, Ania me saute dans les bras.

- Dam Dam !!! J’ai cru qu’on ne te reverrait plus jamais ! Comme Prune !

- Qui t’a fourré une idée pareille en tête ?

- Tatie Prune. Elle était triste, tu sais.

- Ania, va ranger ta chambre, s’il te plaît, intervient sa mère

Minipoucette gonfle ses petites joues toutes roses. J’adore cette gosse.

- J’espère que toi, tu ne nous oublieras pas, la gentille sangsue !

Un petit bisou et elle s’éloigne. Qu’insinuait Ania ? Prune, triste, éviterait sa famille ? Merde, je la savais fragile, mais... Je m’assois en face d’Iris. Elle m’observe, comme en attente d’explication. Normal, j’ai blessé sa petite sœur. Mais je dois surtout affronter Prune.

- Pourquoi es-tu revenu Adam ?

- Pour ta sœur.

- Écoute, ton influence a été très bénéfique. Ma petite sœur retrouvait le sourire... et tu l’as renvoyé en Enfer. Elle ne se doutait pas une seconde pour ta femme. Soi-disant, personne ne t’attendait !

- Je sais, j’ai foiré... Mais je suis de retour et je compte bien m’excuser !

- Adam... Elle ne vit plus ici.

- Pardon ? Pourquoi ça ?!

- Prune et Lilly avaient repéré une maison. L’opportunité s’est présentée lorsque tu es parti, alors elle a foncé.

- Où se situe-t-elle ?

- Ma sœur ne veut plus te revoir... Je t’ai aperçu devant le portail, hier soir. Alors je l’ai appelée pour tâter le terrain.

- Iris... Donne-moi son adresse, s’il te plaît...

- Ma relation avec Prune est fragile. Je ne souhaite pas la trahir.

J’ai la haine devant cet imprévu. Avait-elle déjà prévu de me virer ? John avait raison : c’est terminé de son côté.

Je me lève sans un mot. Quitte les lieux en direction de la maison d’amis. La porte n’est pas fermée à clé. Il reste des meubles, mais l’ensemble est sans vie. Prune n’est plus là... Son lit, si. Celui où je la câlinais après l’amour... Tiens, mon tee-shirt noir. Lorsque je l’attrape, quelque chose tombe à terre. Je reconnais sa chaîne décorée de mon médiator... Elle ne l’a même pas conservé en souvenir. Prune a tourné la page. Longtemps je reste assis, coudes appuyés sur les genoux, tête entre les mains. Mon joli scénario s’effondre.

Je n’aurais jamais dû revenir.

6. Petites pilules du courage.

In Prune’s head

La journée est ensoleillée ; ma putain d’humeur, sombre. Heureusement, Kevin m’a laissé des petites pilules. Je n’ai pas dormi de la nuit. Le croiser dans la rue m’a complément chamboulée. Bordel. Que fiche-t-il ici ? Pourquoi revenir ?

À ton avis patate ? Il est là pour toi, te baiser encore et encore...

J’ignore ma conscience. Espérer qu’il soit revenu pour moi m’est insupportable. Kevin m’a trouvée bizarre à notre retour. Même s’il est gentil avec moi, j’avais besoin de solitude. Je l’ai foutu dehors telle la pire des garces. Ensuite, j’ai taquiné quelques notes au piano. J’ai dégoté les partitions de chansons de Rihanna. Je n’arrête pas de les répéter, encore et encore. Petite, mon père jouait tout le temps. Je suis consciente de beaucoup lui ressembler. Mais lui était faible, un lâche doublé d’un égoïste. La sangsue a ouvert les tiroirs condamnés de ma mémoire. Le plus casse-couilles est le plaisir que j’éprouve à jouer. Je retrouve cette sensation, cette émotion perdue de mon enfance.

Allongée sur mon lit, la voix d’Adam envahit la maison. Ses chansons tournent en boucle. Les fichues photos de nous défilent, unique chose qu’il me reste. Aussitôt écrites, j’efface mes tentatives de SMS. Saloperie de souffrance pour un homme qui me connaît si peu, mais lit en moi comme dans un livre ouvert... Après avoir touché le fond, ne me reste qu’à rebondir.

Je suis stone, mais en forme. Vive les petites pilules magiques. Je me lève et rejoins le canapé. Son émission web tourne en repeat sur ma télé, me donne la sensation de sa présence. Mon dieu. T’es malade ma pauvre fille, non, mais regarde-toi ! À te lamenter sur ton sort pour un pauvre type ! Alors oui, il est foutrement sexy, drôle, agaçant... Mais putain, il t’obsède. Toute la drogue ingérée depuis plus de deux jours ne suffit pas à effacer les effets qu’il provoque... Lui c’est de la pure, une addiction que personne ne soupçonne. Je suis là, seule comme une conne au milieu de cette grande baraque. Quelle idée ai-je eu de l’acheter ? Même s’il le souhaitait, Adam ne pourrait pas me retrouver. Pourquoi a-t-il fallu que je craque pour un putain de mec marié ? Bienvenue dans le monde de Prune.

Demain, retour à l’agence pour renflouer les caisses. J’aime que mon compte soit blindé, même si je travaille dur pour ça. Mon indépendance est une putain de fierté. Je m’allume une clope. La tête ailleurs, ouvre sans réfléchir, lorsqu’on sonne à l’interphone. Merde, la con ! Au moment où je me lève pour éteindre la musique et la télévision, ma très chère sœur débarque avec les monstres.

- Je n’y crois pas ! raille-t-elle.

- Je te préviens : aucun commentaire !

- Tatie Prune ?

Ania bondit sur le canapé et se blottit contre moi. J’accepte son câlin, cette merdeuse me plaît. Après tout, ce n’est pas ma filleule pour rien ! Elle me fixe, yeux ronds comme des billes :

- Tu sais, Dam Dam... Il est triste, je crois !

- Comment ça ? Tu as vu la sangsue ?

- Bah oui, à la maison !

Je lève la tête vers une Iris mal à l’aise. Je m’écarte de minipoucette, fonce dans la cuisine.

- IRIS ! C’est quoi ce bordel ? J’exige une explication !

- Calme-toi, sœurette. Il te cherchait. Adam regrette, tu sais. Mais je te promets, je n’ai pas divulgué ton adresse.

Je pose mon cul sur le tabouret. Mes jambes tremblent. Il... veut me retrouver ?

- Ponds-moi ce qu’il t’a raconté ?

- Adam souhaite te parler. Il est revenu pour ça. Mais...

- Quoi ? Mais, QUOI ?!

- Il agissait bizarrement, au moment de partir. Je te jure, à vous briser le cœur… Au fait ! Flippant, le musée Adam dans ton salon.

- Ferme-la !

- Ma petite sœur est amoureuse...

- Arrête tes conneries !

- Comme tu veux... Mais à l’évidence, tu l’as dans la peau et lui aussi.

Les loustics occupés, je lui adresse mon plus beau doigt. Au fond, ce qui m’énerve le plus est qu’elle a raison. Ce mec est un tatouage de plus à mon actif, gravé au plus profond de ma chair. C’est viscéral et incontrôlable.

- Tu as une petite mine ma puce... On commande une pizza pour te remonter le moral ?

- Si je comprends bien, tu comptes rester...

- Futée la sister ! Oui, je ne te lâche pas !

- Tatie Prune, je peux utiliser le piano s’il te plaît ? s’incruste minipouce.

- Ouais... Apparemment, ta mère a décidé de vous incruster.

Les partitions de Rihanna sont toujours en place. Je cours et ramasse tout. Iris me suit de près, boulet du prisonnier.

- Tu t’es remise à jouer ? Super !

-... Pas la peine d’en faire tout un plat.

J’ouvre le premier tiroir à portée de main, y cache les papiers. Dans la cuisine, j’opte pour un soda tandis qu’Iris fouille son téléphone.

- « Jambon fromage » et « quatre fromages » ?

- Rien à foutre Iris, c’est une pizza.

Elle compose le numéro du livreur et s’éloigne sur la terrasse. J’appuie sur le bouton central de mon propre iPhone : rien. Hier il m’a appelé, mais j’ai flippé. Depuis, plus aucune nouvelle. L’extrémité de mes doigts brûle d’impatience de lui écrire. Mais la raison prend finalement le dessus. Je me ravise au moment où quelqu’un tire sur mon tee-shirt. Je baisse la tête sur de petites joues roses, des cheveux blonds et un regard tristounet.

- Problème, le Gremlins ?

- Tu vas rester longtemps en culotte ?

- On s’en fou, non ?

- Ben quand même... Imagine si tout le monde t’imitait, ce ne serait pas jojo.

J’éclate de rire. Le pied ! Finalement un peu d’animation dans cette baraque a du bon. La merdeuse tire sur ma main, insistant pour que je me couvre le cul.

- C’est bon la tornade, je m’habille.

Dans ma chambre, je planque la blanche dans la table de chevet. Je saisis un jeans et un haut au pif. La demoiselle ne me chiera pas des peanuts. Je me maquille un peu. De retour dans la cuisine, je bondis sur le plan de travail auquel Iris est acculée.

- Quelle métamorphose !

- Ta fille n’aimait pas me voir le cul à l’air.

- Elle n’a pas tort, souligne-t-elle.

Devant mon air songeur et avec plus de sérieux, mon aînée ajoute :

- Revoir ton ancien chez toi l’a retourné.

Putain, quelle conne !

-... J’ai oublié son tee-shirt et le médiator. Il a dû le voir.

- Tu ne pouvais pas deviner qu’il réapparaîtrait. Et puis, je plaide aussi coupable...

- Tu lui as cassé les couilles ? gloussé-je.

- Il a blessé ma petite sœur. Même si je l’adore, je t’aime d’autant plus.

Je suis touchée. Iris et moi avons rarement l’occasion d’échanger. Habituellement, nous communiquons par vacheries. Ma forteresse en ruines, nos liens se sont renforcés. Mais les trêves restent toujours de courte durée chez les sœurs Linan. Quand ses yeux se mettent à luire de curiosité, je sens la marée emmerdante pointer le bout de son putain de nez.

-... Tu vas lui offrir une seconde chance, sœurette ?

- Là n’est pas la question, Iris. Il est marié !

- Prune, sa femme n’est pas avec lui, là ! Adam est revenu pour toi ! Écoute-le et décide ensuite...

- Oui... J’en ai une putain d’envie, ça me ronge grave.

Elle se redresse, me tend mon téléphone avec autorité. Son empressement m’arrache un rire.

- Maintenant ?!

- Imagine : il a baissé les bras et se trouve déjà à l’aéroport...

- Arrête tes conneries. Il ne se tapera pas un aller-retour pour nada.

- S’il pense que tu l’as rejeté...

- Merde !

Je récupère mon iPhone en me mordillant la lèvre. J’imagine plusieurs scénarios plus cul cul la praline les uns que les autres. Bon. Je dois établir un plan d’attaque pour ne pas passer pour une conne. Un SMS l’empêchera de reprendre l’avion et m’offrira du temps pour réfléchir. Et s’il était effectivement déjà parti ? Et que, pour cette raison, la sangsue n’essaye plus de me joindre... ?

[Salut la starlette, quoi de neuf ?]

La blonde ! Pourquoi ai-je appuyé sur « Envoyer » ? Sûr et certain, il ne me répondra pas à ce message absurde.

Cent pas dans la cuisine. Sous peine de craquer, je simule un passage aux chiottes pour gober une petite pilule. De retour auprès de mon aînée, celle-ci m’observe, amusée.

- Déstresse, petite sœur. Alors, ce texto ?

À mon aveu, Iris se moque :

- Tu n’es pas sérieuse, Prune !

- C’est ta faute, aussi ! Tu m’as foutu la pression et voilà, je passe pour la conne de service !

Le vibreur nous arrache un sursaut. Elle tente de s’agripper à moi, mais je chasse sa sale patte d’une tape. J’inspire, expire, fixe l’objet. Mon doigt caresse l’écran...

Léa :

[Salut ma dinde, ça boom ? Tu penses à nous pour l’agence ? Faut qu’on se fasse un truc, un de ces quatre. @ +]

Je suis dégoûtée. Blasée, déprimée, flippée, stressée, démoralisée... Fichu ascenseur émotionnel ! La sonnette de l’entrée nous arrache un second sursaut : le livreur de pizza. Quelle bande de poules mouillées, sérieux !

- Iris, bouge ta jolie raie, je n’ai plus de monnaie.

- Prune, surveille ton langage ! Ta nièce est un vrai perroquet.

- Nous en possédons tous une, hein !

Une odeur de taré envahit le perron. Je croyais ne pas avoir faim : maintenant, mon estomac crie grâce. Ania s’approche de nous.

- Bonjour monsieur.

- Bonjour mademoiselle !

- Vous aussi vous avez une raie du cul ? Tatie Prune dit que oui !

Ma sœur, rouge pivoine, colle sa main sur la bouche du petit démon. Iris bafouille de honte et s’excuse. Vu la tronche du type, je ne peux m’empêcher d’être morte de rire. Il ne s’attendait vraiment pas à celle-là... Un régal, minipoucette ! Iris ferme la porte pour la réprimander.

- Mais... Ce n’est pas un gros mot, maman !

- Ce sont de vilains mots, Ania ! Assieds-toi, on mange.

Je remplace l’émission de ma jolie sangsue par Disney Channel. Iris, la table mise, sert les mioches. Puis, une part de la quatre fromages en main, elle me houspille :

- Tu as le don pour dépraver ses petites oreilles.

- Ce n’était pas méchant et même plutôt drôle.

Après réflexion, Iris se permet un sourire. Je suis sur le cul de sa réaction. D’habitude, elle me chie une pendule pendant des heures.

- La tête qu’il a tirée... La honte ! ricane-t-elle.

Le téléphone sonne à nouveau. Un ange passe. Je m’empare de mon mobile, tremblante.

Adam :

[Au début, j’ai cru avoir mal lu... Mais « la starlette » ? Y a que toi, pour me parler comme ça. Pas très viril, ton surnom !]

Dents serrées, je montre le SMS à mon aînée. Elle applaudit, gamine de quinze ans agitée par un trop-plein d’hormones :

- Déjà, il t’a répondu. Avec humour, en plus.

- Je ne suis pas habituée à tout ce merdier, Iris...

- Ah non ! Dégonfle-toi et je te pourris la vie jusqu’à la fin de tes jours !

- C’est le cas depuis vingt-sept ans déjà.... souligné-je.

Elle me claque la cuisse. Intérieurement, je remercie la merdeuse de m’avoir forcée à mettre un falzar. Sinon, j’aurais la marque de sa main gravée dans ma chair.

- Connasse !

- Alors, imagine si tu baisses les bras !

Je bloque sur ce putain d’écran. Que répondre ? Son message ne m’inspire pas des masses. Allez, rien à perdre :

[Tu voulais me parler ?]

Iris ne valide pas le côté cash. Merde, marre de me rendre malade en prenant des pincettes. Il me faut des réponses et vite. La sonnerie retentit dans la foulée. Je jette un regard surpris à ma sœur : pour le coup, c’est plus que rapide.

Adam :

[Oui. De nous... Donne-moi ton adresse, ce sera mieux de vive voix.]

Hors de question... Une idée germe dans mon esprit. Comme au bon vieux temps...

[Aucun mec chez moi, règle numéro un.]

Ding !

[Sauf moi, rappelle-toi. Tu me manques, Prune.]

Il ne devrait pas avoir le droit de me marquer des trucs aussi peu fair-play. Et puis, ce privilège ne lui est plus réservé.

[Tu es parti, Adam... Les choses ont changé. Je pense beaucoup à toi.]

Moi aussi, je sais jouer la pauvre conne mielleuse. Surtout en ce moment... J’ai l’impression de virer guimauve, à son contact.

- Mince, l’heure ! Je dois déposer les petits à leur cours de piano, panique ma frangine.

- Quoi ?! Tu me laisses déjà ?

Attendez. Je déconne, ou quoi, à flipper comme ça ? Je suis une grande fille, chez elle. Adam ne me bouffera pas.

Tu aimerais, pourtant. Qu’il te mange. Te savoure... Tu en mouilles ta culotte rien que d’y penser...

Tu te plantes, conscience : mon string n’est pas humide. Par contre, le reste de mon corps...

Je raccompagne le trio à la porte. Ania enroule ses petits bras autour de mes cuisses et Gab me bise la joue.

- Je compte sur toi pour me tenir au courant, sœurette !

La relou. Retournée à la cuisine, je remarque qu’Adam a répondu. Avant de lire, je rejoins le banc du piano.

[Tu es en couple avec l’autre tocard ?]

Moi ? En couple ?! Oh putain. Il doit viser Kev. Me voir en compagnie d’un autre a déplu à monsieur. Merde, le voir fourrer sa langue dans la bouche de sa femme n’était pas plus kiffant !

[N’importe quoi !]

Ding.

[Passe à mon hôtel. Il y a un piano-bar, en bas.]

Là-bas, je pourrais me tirer au besoin. Je suis impatiente d’entendre ses explications. Et si la situation ne se débloque pas, j’aurais au moins pu le voir un peu.

[D’accord. Dans une heure. Mais on ne se touche pas !]

Ding.

[Dur de résister...]

L’enfoiré me cherche ! Ceci dit, sa répartie m’avait manqué. Devant mon écran, je souris comme une bouffonne.

[Je suis sérieuse, bordel ! Je veux bien t’écouter, alors garde tes distances.]

Ding.

[Demande monsieur Donald à la réception. (Je t’expliquerai.)]

Il se fout de ma gueule, là ! Sérieux, c’est quoi cette connerie ? Si je passe pour une conne face à un coup monté, je le tue et transforme sa bite en saucisson !

Je me lève, bien décidée à prendre une douche. D’une, elle me rafraîchira et de deux... On ne sait jamais. Au diable les distances ! Je me sèche, puis me tartine d’une crème parfumée : Adam en raffole. Jeans brut, simple débardeur blanc sous peine d’être grillée. Parfait. Je dois passer pour la fille qui n’en a rien à branler. Pas ma faute si même en pyjama, j’ai la fâcheuse tendance d’être bandante. J’arrange un peu ma gueule, me passe un coup de brosse. Un parfum léger sous le lobe et chaque poignet. Coup d’œil au miroir : ni trop, ni pas assez. Une putain de boule au ventre, le cocktail pilule-soda m’aide à me détendre. Je range les pizzas au réfrigérateur, puis remplis le lave-vaisselle. Je ramasse mes affaires et... Un message. J’espère qu’il n’annule pas ?

Adam :

[Hôtel de Paris, Traverse de la gendarmerie... Je t’attends, Sweety.]

Je plane, sur un petit nuage. Ce mec me transforme ! Regardez-moi, bordel ! Je chante presque avec les oiseaux, comme les autres connes de Disney.

Le trajet est rapide. En réalité, je ne me souviens de rien, si ce n’est de m’être garée. Ces pilules sont efficaces, mais un peu flippantes... J’entre dans le grand bâtiment. Ma tenue dépareille avec celles de la clientèle. Je m’en bats les couilles, Adam n’est pas si différent de moi. À l’accueil, la réceptionniste me toise de la tête au pied, pleine de mépris. Problème, connasse ? Je ne suis pas assez bien pour ton putain d’hôtel ?

- Bonjour, en quoi puis-je vous aider ?

Regardez-moi celle-là. Ses manières mériteraient que je lui fasse bouffer son comptoir. Bon, c’est l’heure de cette putain de phrase. S’il s’est foutu de moi...

- Bonjour, monsieur Donald m’attend.

Sa tête change : une caméra cachée ? Non, elle est juste dégoûtée. Eh oui salope, c’est moi qu’il veut ! Je lui emboîte le pas en direction d’un bar qui a l’air fermé. Elle me montre l’entrée. J’effectue une révérence exagérée pour me foutre, et de sa gueule, et de son balai dans le cul.

- Merci très chère, vous pouvez disposer, articulé-je avec un accent bourgeois.

Je me marre. Mais lorsque je le vois... Le monde arrête sa course. Le bar est vide. Mort, même, pour un soi-disant hôtel de luxe. Son regard me cloue sur place. Il vient vers moi, putain de merde !! Un pantalon qui épouse ses cuisses à merveille. Des bras toujours musclés et tatoués. Une bouche, étirée par un sourire, qui appelle la mienne... Je reste immobile, ensorcelée.

Penché, il effleure le coin de mes lèvres. Mouvement de recul.

- Pas de contact...

- Excuse-moi. Je ne contrôle plus rien quand tu es là, Sweety.

Il me propose d’avancer. Je ne prends même pas la peine d’admirer la décoration. J’ai ressorti les œillères. Je m’assois, Adam s’installe en face de moi. Bordel de merde, ça devrait être interdit par la loi d’être si beau, excitant, sexy et attirant. Si lui...

7. Il n’y a que toi

In Adam’s head

Je n’en reviens pas. Elle est là, face à moi. Je ne me lasserais jamais de l’admirer. Le bleu de ses yeux m’hypnotise. Sa bouche, si pulpeuse, ne demande qu’une seule chose : être savourée. Son regard trahit notre désir réciproque. J’ai envie de sauter par-dessus cette table. L’embrasser comme elle aime tant. Que mes assauts lui arrachent un gémissement. Elle ne porte pas de soutien-gorge. Je devine ses seins. Malgré tout, Prune exige des explications. Elle les aura. J’espère qu’elle ne me prendra pas pour un dingue. Par où commencer ? Il y aurait tellement à dire. Dois-je vraiment tout lui avouer ? Le strict minimum ? Elle m’a tellement manqué...

- Putain, tu vas accoucher oui ?!

- Tu veux boire quelque chose ? Avant que je ne commence...

- Non, bouge-toi le cul, s’il te plaît !

Je regrettais cette façon si crue de parler. Sa manie de ne jamais prendre de pincette. Je me racle la gorge, expire un grand coup.

- Je suis désolé, Prune. Je ne voulais pas te blesser... Bien au contraire, je ne désire que ton bonheur. Il y a quelque chose entre nous. Je ne saurais définir exactement quoi. En tout cas, c’est fort !

- Arrête, tu t’es bien foutu de ma gueule ! Tu es marié ! Je suis passée pour la pauvre conne de service !

- En effet, je suis marié. Je n’ai jamais prétendu le contraire. Mais personne ne m’attend, je te promets !

- Ne joue pas sur les mots, s’il te plaît. Pas avec moi ! Je vous ai vu roucouler au match de basket !

- Ce n’est que pour la presse Sweety, pas la réalité.

- Je ne comprends plus rien, Adam ! Tu es en train de me prendre pour un jambon !

- Un quoi ?

- Laisse tomber, c’est une expression...

- Prune. Donne-moi une seconde chance. Je te jure, il n’y a que toi !

Elle se met à rire nerveusement. Je suis conscient de lui demander l’impensable. Elle doit me pardonner. J’ai besoin d’elle, comme elle a besoin de moi.

- J’ai tout lâché pour te retrouver. Laisse-moi te prouver ma sincérité... S’il te plaît, Sweety.

- Tu as brisé les règles...

- Je n’ai couché avec personne, depuis toi.

- Tu l’as embrassée !

- Toi aussi ! Le tocard de la photo ! Et l’autre d’hier, hein ? Vous avez couché ensemble ?

Je vois à son expression qu’il s’est effectivement passé quelque chose. Putain. Je le savais. Je vais tuer ce type ! Ses mains tremblent. Ses pupilles sont dilatées. Il a profité d’elle, de sa faiblesse !

- La photo était une mise en scène. Et puis merde, je n’ai pas à me justifier ! N’inverse pas les rôles !

- Tu as retouché à ta merde de drogue ?

- Ne me les brise pas... Ce n’est pas le sujet.

- Si ! Tu as tout autant transgressé les règles, Prune ! Mais moi, je te pardonne ! Je crois en toi. Tu es une femme unique, exceptionnelle. Je sais que derrière ta carapace et ta mauvaise humeur se cache un cœur en or. Et je veux y prendre place.

- Arrête... murmure-t-elle, fragile.

- Tu me rends fou, Prune. Tu me possèdes, même à des milliers de kilomètres. Je ne suis plus le même sans toi, j’ai besoin de toi. J’ai envie de t’embrasser, de te prendre dans mes bras... Et même te faire l’amour, comme en cet instant précis ! Tu mets de la distance, car tu ressens la même chose ! Ose prétendre le contraire...

Elle fixe ses doigts, déglutit, mais aucun argument ne vient contredire mes paroles. Je glisse ma main sur la table et effleure la sienne. Ce simple contact me procure un bien fou. Pouvoir la sentir apaise mes douleurs. Ce matin, je pensais l’avoir réellement perdue, mais elle est là. Carlos avait raison. La lueur au fond de son si joli regard prouve qu’elle veut encore de moi. Son petit doigt caresse le mien. Elle semble mener un combat interne, comme si quelque chose la retenait. Je porte sa main à mes lèvres, embrasse les extrémités. Son odeur enivrante flatte mon odorat. Mon boxer devient étroit : mon corps sait qu’elle est là. Il l’a reconnu. La voir se mordiller la lèvre me rend dingue. Elle retire sa main, secoue la tête pour reprendre ses esprits. À deux doigts de craquer...

- Je veux bien une bière, finalement.

Elle cherche à gagner du temps. J’espère qu’elle ne va pas me fuir, car je ne saurais plus quoi faire. Je lève la main vers le serveur. Il nous amène des bières et Prune se jette sur la sienne. La première lampée m’arrache un râle tellement ma gorge est sèche. Prune, dans le même état, grimace à son tour. Mais lorsqu’elle repose sa main, c’est sur la mienne. Frisson. Elle me fixe ; j’attends ma sentence.

- Tu me manques... avoue-t-elle.

Pour certain, cet aveu n’est rien. Pour Prune, il est énorme. Jamais je n’aurais cru l’entendre prononcer ces mots. J’entrelace mes doigts aux siens, mais je ne bouge pas. Je la laisse tout doucement venir à moi.

- Tu n’as pas gagné pour autant...

J’apprécie beaucoup moins cette phrase, pour le coup. Elle ne présage rien de bon.

- Je suis d’accord pour te revoir...

Ouf. De nouveau, elle se mord la lèvre : si elle continue de torturer mes nerfs, j’attaque.

- Mais...

Je déteste ce mot annonciateur de catastrophes. Je déglutis, ferme les yeux, anticipe le coup de grâce.

- Tu ne seras pas exclusif !

- PARDON ?! Non, je suis trop jaloux, Prune. Tu vas me pousser au meurtre !

- Tu es maqué, Adam. Je ne vais pas attendre que tu ailles tranquillement coucher avec ta femme !

- Il n’y a plus rien entre nous ! Trouves-tu normal qu’un mec marié ne passe pas ses vacances auprès de madame ? Il n’y a que toi...

- Je ne dis pas que je baiserai devant toi. Mais si je sors avec mes potes, tu ne pourras rien me reprocher !

- Tu appelles ça des potes ? Ce sont des dealers Prune !

- Ils sont restés à mes côtés, quand tu es parti...

- Tu as baisé avec l’un d’eux ?

- Ferme-la, Adam. Soit tu acceptes ma proposition, soit tu retournes jouer le mari parfait.

- Juste le temps de regagner ta confiance, alors. Ensuite, il n’y aura plus que moi.

- On verra.

- Non, tes potes dégageront et tu arrêteras la drogue ! ordonné-je en haussant le ton.

Je tape du poing sur la table. Je ne céderai pas, quitte à la perdre. De l’imaginer avec un autre me rend fou. J’éviterai ses potes. Sinon, ça finira mal. Richard me tuerait, Belinda flipperait et les copains... N’en parlons pas. Je fronce les sourcils ; Prune est déstabilisée. Je n’ai pas énormément de temps, alors je veux profiter de chaque instant. Je me transforme en pudding, sous la pression. Quel choix va-t-elle privilégier ? Hésite-t-elle de peur d’un piège ? Je vais tout mettre en œuvre pour qu’elle me choisisse. Pas sa came ou ses tocards de « potes ». Comment peut-elle les défendre, se montrer aussi aveugle ?

Elle descend sa bière et j’en fais de même. Nous soutenons le regard de l’autre. Je suis comme une voiture de course sur le départ, attendant que l’on agite le drapeau noir et blanc. Mon moteur vibre, autant que mon cœur pulse. J’ai l’impression que quelqu’un assit sur mon thorax gêne ma respiration. Prune repose son verre. Se redresse.

- D’accord !

Je ne réagis pas, pris au dépourvu. Que faire ? Si je m’approche d’elle pour l’embrasser, se laissera-t-elle faire ? Elle me lance un regard interrogateur, sourcil haussé. Je me lève, la tire vers moi. Je veux rendre ce moment magique pour ne jamais oublier nos retrouvailles. Ma main droite trouve ses reins, la gauche, sa joue.

- Tu le ne regretteras pas, cette fois... Crois-moi Sweety, tu es la seule dans mon cœur.

Je presse mes lèvres sur les siennes. Elle est haletante, fiévreuse. Je peux sentir son petit corps vibrer contre le mien. Ma langue taquine sa bouche, puis rejoint la sienne. Je la dévore, à la fois fougueux et tendre. Je veux savourer chaque seconde de ce baiser que j’attendais depuis si longtemps.

- Je suis désolé Prune...

- Tais-toi bordel et embrasse-moi !

Je souris. Prune reste ma Barbie futée. Égale à elle-même, sexy, torride, délicieuse, pimentée. Un tout. Elle passe ses mains sous mon tee-shirt et je tressaille. Dingue l’effet qu’elle a toujours eu sur moi. Je ne tiendrai pas longtemps si elle continue. Ses lèvres happent la peau de mon cou. Son souffle chaud embrase mon lobe. Je veux la sentir, la posséder totalement. J’appuie mon front contre le sien.

- Viens, on monte dans ma chambre.

- Putain, enfin tu te décides !

Je la prends par la main et nous traversons le hall d’accueil. L’hôtesse nous fusille du regard. Prune, dans toute sa splendeur, lui adresse un doigt d’honneur, langue tirée. Je pince mes lèvres pour ne pas rire. Frénétique, je maltraite le bouton d’appel. C’est toujours pressé qu’on se tape les petites vieilles. On monte, mais nous ne sommes pas seuls. Une jeune fille, accompagnée de ses parents, n’arrête pas de nous jeter des coups d’œil à la dérobée. Putain. Elle m’a reconnu et me toise comme si j’étais la pire des enflures. Je ne peux pas lui en vouloir : pour elle, je suis un homme marié qui trompe honteusement sa femme. Si seulement elle savait. Arrivés à mon étage, les regards curieux ne nous lâchent pas pour autant. Normal, c’est l’aile des suites et les clients ne doivent pas être habitués à croiser deux jeunes tatoués.

Je cherche ma carte de chambre avec précipitation. Prune embrasse mon cou, caresse mes fesses. Je n’arrive pas à me concentrer, cette maudite carte peu coopérative. Enfin ! Je la soulève par l’arrière des cuisses, enroule ses jambes autour de ma taille. Je claque la porte avec le pied, l’embrasse avec ardeur avant de la poser sur le lit. Je retire mon tee-shirt et elle aussi. Qu’elle est belle... Ses pompes et son jeans volent à travers la pièce. Elle s’agenouille face à moi. La caresse de ses doigts sur mes tatouages a raison du peu de retenu que je conservais. Je durcis instantanément.

- Eux aussi, m’avaient manqué...

Elle m’attire par la nuque pour m’embrasser. Je bascule sur elle, essaye de me débarrasser de mes baskets. Mon nez frôle la peau de son ventre. Mes lèvres parsèment son corps d’une ribambelle de baisers chauds et humides. Mon bassin, entre ses cuisses, lui arrache un gémissement. Nos langues se battent avec ferveur, ses doigts perdus dans mes cheveux, Dieu que j’aime ça. Je caresse sa poitrine, titille un téton du bout de la langue. Je l’aspire, le mordille. Prune se tortille de plaisir. L’effet procuré suffit à me faire bander. La satisfaire est tout ce qui compte pour moi. Je passe à son autre sein, le savoure à son tour. Elle sent si bon... J’aime son odeur, définitivement le meilleur parfum qui puisse exister sur terre. Mamelons dressés pour moi, je me relève et l’admire. Son teint porcelaine, légèrement rosi par l’excitation. Son corps agité de soubresauts. Son souffle saccadé... Prune ne demande qu’à être cueillie. Elle se redresse et embrasse mon torse. Ses petits doigts parcourent mes fesses. Elle faufile ses mains dans mon boxer et sa langue taquine le bas de mon ventre. Je prends son visage en coupe, au creux de mes mains et me délecte de ses lèvres gonflées. Je la bascule en arrière, glisse ma main dans sa culotte. Fuck, elle est déjà trempée... Je tire sur l’élastique et vire cette barrière de tissu inutile. À genoux entre ses jambes, mes doigts remontent de ses chevilles à ses cuisses. Là se trouve mon paradis. Je la fixe intensément, adore la voir gémir pour moi. J’effleure sa fente ruisselante. Descends embrasser ses lèvres humides. Je goûte son fruit de ma langue, me délecte de sa saveur. Prune s’arc-boute, mais je maintiens ses hanches contre les draps. Je suce son clitoris gonflé. Sens ses cuisses trembler. Bientôt, elle va jouir. J’accélère mon jeu de langue, la bouffe avec ferveur. Elle crie mon prénom, doigts dans mes cheveux. Je souris, satisfait de cette mise en bouche. En effet, c’est loin d’être terminé. Elle me tire vers elle, me serre contre un corps encore tout retourné par cet orgasme. Je l’enlace et me laisse transporter par son baiser langoureux. Même si elle me plaque dos au matelas, je la garde dans mes bras. Pas besoin de parler, nos yeux le font pour nous. C’est si puissant, si intense et inexplicable... Prune parsème mon corps de baisers, me mordille le ventre. Mes mains dégagent ses cheveux pour mieux apprécier son joli visage. Je soulève mes reins, l’aide à retirer mon caleçon. Ma queue délivrée se dresse, cobra face à son charmeur. Sa main me masturbe d’un va-et-vient expert. Diable que c’est bon. Elle, satisfaite, m’adresse un sourire en coin. Sa langue caresse enfin mon gland. Oh putain. J’enfonce ma tête dans l’oreiller lorsqu’elle me prend en bou... Attendez, pourquoi s’arrête-t-elle ?

- Regarde-moi Adam... souffle Prune.

Bordel, coquine, elle m’excite d’avantage. Mon cœur menace d’exploser. Je veux la sentir, je veux être en elle. Je l’embrasse, féroce, pour permettre à la pression de redescendre. Il faut que je tienne. Pour elle. Pour moi. Pour nous. Je câline sa peau, ses tatouages. Mords sa mâchoire... Je souhaite lui faire perdre la tête, devenir son unique point d’ancrage.

- Adam... Baise-moi.

Prune veut ma mort ! Il s’agit d’une étreinte de retrouvailles et de seconde chance. Tout doit être parfait. Je la pénètre d’un doigt, taquine son clitoris en même temps. Elle enfonce ses ongles dans mon dos, plante ses incisives dans mon épaule. Elle échappe encore mon prénom, son corps parcouru de spasmes. Plus rapide que jamais, j’attrape une capote, la déchire pour la dérouler sur ma queue. Ses jambes s’écartent comme si ma queue avait prononcé « Sésame, ouvre-toi ! ». Je me sens comme Ali Baba et les quarante voleurs, prêt à m’emparer de tous ses trésors.

Prune est chaude, étroite. Nous gémissons de concert. Je bouge en elle avec douceur. Elle se cambre pour mieux s’empaler. Je sens mes pulsations, ou alors les siennes, sur la base de mon sexe. Je me redresse un peu et elle reste cramponnée à moi. J’enroule un bras dans son dos, maintiens son épaule. L’autre empoigne sa fesse. Ses coups de reins épousent parfaitement la ferveur des miens. La sueur perle sur nos deux corps en fusion. Elle me regarde de ses yeux si bleus, dévore une dernière fois ma bouche. Je me déverse en elle lorsqu’elle se mord la lèvre, jouissant une troisième fois.

Nous restons l’un dans l’autre quelques minutes encore. J’embrasse ses lèvres avec douceur, en silence. Avant que la capote se barre, Prune se décale pour se pelotonner dans mes bras. Enfant avec sa peluche, j’embrasse le haut de son crâne, elle murmure.

- Ne me laisse plus, Adam. Sinon, je te tue.

Toujours aussi romantique dans sa signature, ma Barbie. Je resserre mon étreinte.

- Il n’y a que toi, Sweety... Tu es mon univers.

Je sens sa respiration ralentir alors qu’elle s’endort. Je suis un homme comblé, tant au niveau professionnel qu’émotionnel. Oui, je suis raide dingue de cette femme…

8. Ça ne me dit rien qui vaille.

In Prune’s head

J’ouvre les yeux. La pièce est sombre. Je sens son souffle dans mon cou. Sa chaleur m’enveloppe. J’essaye de m’extirper de son emprise : grave envie de pisser. Putain. Je galère, mais y parviens. Le cul posé sur le trône, je réalise ce qu’il vient de se passer. Dans quelle merde me suis-je foutue ? C’était dur de résister, bordel. Tout mon corps disait oui, oui, OUI ! Ma tête me répétait non, non et non... Dans la chambre, je cherche mon sac. Prends mon mobile : vingt-trois heures. Je dois dégager avant qu’il se réveille. Sinon, il serait capable de m’enfermer. J’allume la lampe torche de mon iPhone. Cherche mon shorty, mon jeans, mon haut et mes pompes. Les rais de la lune me permettent de distinguer les traits de son visage. Pétard ! Voilà la raison de mon craquage ! Ses fesses sont une pomme juteuse prête à être dévorée.

Je m’habille en vitesse. Griffonne quelque chose sur un bout de papier. Avant de partir, le pose sur l’oreiller. Je ne peux résister à l’appel de ses lèvres. Je me penche et l’embrasse délicatement. Merde, il bouge ! Mode pause, plus aucun mouvement, j’arrête de respirer. Il ne faut vraiment pas le réveiller. Je sors sur la pointe des pieds, ferme la porte avec douceur. Je presse le pas, m’impatiente devant ce fichu ascenseur qui met cent ans à arriver. Du coin de l’œil, je surveille la chambre. Quand les portes s’ouvrent, je m’engouffre et appuie sur le bouton. À l’accueil, personne et c’est tant mieux. La pute de tout à l’heure ne sera pas témoin de ma fuite. Je fonce à ma voiture, m’allume une clope et démarre. Putain, le pied. Je commençais à manquer de nicotine. Mes mains tremblent, mais impossible d’avaler une pilule. Demain, boulot...

Sur le trajet retour, je repense à notre conversation. Me dit-il la vérité ? Il paraissait sincère, mais hors de question d’être couillonnée une seconde fois. Ne me reste qu’à profiter avant son départ inévitable. De toute façon, je ne suis plus moi-même. À son contact, je me transforme en chamallow au coin du feu. Si j’arrive à maintenir des limites, il ne me dictera pas ma conduite. La preuve, il essaye encore de changer mon style de vie... Je lui ai accordé mes vacances et en retour, ai reçu une poutre dans la gueule. Merci bien...

De retour chez moi, je me déchausse aussitôt. Putain, j’ai faim. Hop, une part de pizza du frigo. Flemme de la réchauffer. Et s’il était vraiment revenu pour moi et pas seulement pour mon cul ? Non. Impossible. Un peu de lucidité ma vieille, il est marié. Sa femme est complètement allumée du ciboulot pour délaisser un type comme ça... Qu’elle ne s’étonne pas d’être cocue. À l’heure qu’il est, à cause de ses cornes, elle ne doit plus passer les portes. Je suis sûre qu’il fréquente d’autres nanas. Une dans chaque pays, histoire de s’organiser un concours « Miss Monde » perso. Et moi, je représente la France. L’enfoiré ! Après, monsieur se permet un caca nerveux à propos de ma baise avec Kevin. L’hôpital qui se fout de la charité. Je suis célibataire, MOI. Cela dit, j’ai adoré le voir énervé. Ce côté viril... Hum... Je l’aurais violé sur place si l’autre con de serveur avait dégagé du comptoir. Le bar désert, il ne pouvait pas, genre, fumer une clope dans la réserve ? ... Se barrer, quoi ! D’un côté, ça nous a permis de parler. Chose que nous n’avons pas beaucoup le loisir de nous accorder, en général. Mon sommeil, même de courte durée, a été salvateur. Voilà bien longtemps que je n’avais pas dormi comme ça. J’aurais aimé rester avec lui, mais Adam doit comprendre. Ce ne sera plus pareil. Il ne me baisera pas une nouvelle fois. Je ne dors jamais avec un mec, c’est une de mes règles. Il a beau s’appeler Adam Reed, tout ne lui est pas dû !

Dans la salle de bain, je prends une douche puis me brosse les dents. Je me glisse dans les draps et mets mon réveil...

***

Putain de sonnerie de merde ! Mon mobile a failli voler à travers la pièce en mode Superman. On y prend vite goût, de se lever quand bon vous semble. J’enfile un pantalon, avec un petit top. Je me maquille un peu, puis arrange ma crinière de lion. Je suis, cela omis, de bonne humeur. J’en connais la cause, mais préfère prétendre le contraire. Je rejoins la cuisine tel un robot. Je prépare une dosette, un mug, appuie sur le bouton de la cafetière. Mon téléphone clignote : deux SMS.

Iris :

[Alors ? J’espère que tu ne m’as pas appelée, car tu te trouvais en bonne compagnie... Bisous bisous !]

Ma sœur croit que tout le monde adore raconter ses histoires de cul. Surtout à sept heures du mat'. Je prends quand même le temps de lui répondre, de peur d’être harcelée jusqu’à l’agence.

[On a bu un coup ! J’ai dormi seule... Je vais peut-être le revoir, mais ne t’excite pas la frite ! Bisous.]

J’espère que l’information calmera sa névrose. J’adore ma sœur. Elle est casse-couilles, lourde... Si chiante que, parfois, je la tuerais. Mais je l’aime, à ma manière. Second message, à quatre heures du matin.

Adam :

[Alors, tu es ma Daisy ? Merci pour ton message... J’aurais préféré ta présence. Tu me manques déjà ! On se voit aujourd’hui ? XOXO, A.]

Le petit mot lui a plu. D’habitude, je me tire et point barre. Là, je devais le rassurer. Je lui ai raconté que je bossais aujourd’hui et donc devais filer. Ensuite, j’ai signé Daisy. À nous deux, nous allons lancer le poulailler de Saint-Tropez. Bon, vu l’heure, j’ai le temps de fumer une clope dehors, avec ma dose de caféine. Je me cale et lui réponds.

[Je bosse toute la journée ! Plus rendez-vous entre midi et deux. On n’a pas tous la chance d’être en vacances... Bisous.]

Ding.

Adam :

[Tu bosses où ? Je passerai te saluer. Envie de te voir... Tu as plus de RTT que moi, à l’année.]

S’il vient au travail, mes collègues vont halluciner. Juliette me tannera à mort. Mais je ne peux pas non plus le fuir. Sa seule occupation ici, c’est moi.

Moi :

[Côte IMMO 83... Tiens-toi bien, y a mon boss.]

Ding.

Adam :

[Pour qui me prenez-vous mademoiselle Daisy ? Je suis un parfait petit canard... Travaille bien ma jolie canne.]

Je ne peux m’empêcher de sourire. Pauvre niaise. Les filles dans mon état me font pitié, en général.

J’écrase mon mégot et ferme la baie vitrée. Je range ma tasse dans le lave-vaisselle, ramasse mon sac et mes dossiers. Je balance le tout sur le siège passager, mets mes lunettes de vue. Quand je bosse, je les porte tout le temps pour le petit côté sérieux. Je démarre, direction l’agence. Heureusement, nous possédons un parking privatif. Je pousse la porte d’un coup de cul, Juliette me bondit dessus.

- Salut miss, ça va ?

- Ouais et toi ?

- Super bien !

Je range mes affaires dans l’armoire de mon bureau. J’allume le PC et m’installe. Juliette reste plantée là, raide devant moi. Elle, elle a quelque chose à raconter. Elle m’a commandé un latté frappé au Starbucks... Oh putain, ça sent le gros client !

- Vas-y, ponds ta pastèque !

- Philippe est en ligne avec un énorme poisson. Vu que tu n’étais pas là, j’espère qu’il me le donnera.

- Tout dépendra du secteur, ma belle ! Je suis de retour et il a plus confiance en moi pour les ventes importantes.

- Tu as l’ancienneté. Mais lorsque tu es partie en vacances, il m’en a confié plein.

- Je m’occupe toujours des gros dossiers. D’ailleurs, tu m’excuseras, mais j’ai deux clients à contenter.

Juliette retourne à son bureau et je réponds à quelques coups de fil. Avec Philippe, nous nous occupons notamment des personnes célèbres. Ma collègue, elle, conclut les ventes traditionnelles. George, rarement au bureau, gère les locations. Bientôt, je fouine dans les annonces de particuliers pour Léa et Osric. Avec leur budget illimité, facile de dénicher des trésors. Je sélectionne trois villas qui correspondent aux critères recherchés. Je note les adresses, ouvre un fichier à leurs noms. Me manquent les clés accrochées dans le bureau du boss. Je tape avec douceur pour ne pas déranger son appel, lui m’intime d’entrer. Je saisis le trousseau et le patron raccroche.

- Prune, comment te portes-tu ?

- Mieux. Rassurant que tu le remarques...

- Simple question de politesse. Tu as du client, ce matin ?

- Un couple débarqué de Los Angeles souhaite acheter une villa. J’en ai sélectionné trois, dont celle du vieux Robert. Là, je vais repérer les lieux et préparer la visite.

- OK. De mon côté, je serai absent cette après-midi. Un gros client veut voir toutes les villas à deux heures. Je peux compter sur toi ?

- Ai-je le choix ? Je vais gérer, c’est bon. Mais la prime sera pour moi, mon chéri.

- Cela va de soi... Ça fait plaisir de te revoir.

- C’est sûr que vu la garde-robe de Juliette, il y avait moins à reluquer ! Pouffé-je.

Il secoue la tête, rieur, puis s’approche de moi. Le bout de ses doigts me caresse l’avant-bras. Gros pervers.

- J’avoue... Mais tu nous as manqué.

- Que veux-tu ? Je suis irremplaçable.

Je sors du bureau en me déhanchant avec exagération. Je sais qu’il me reluque le cul. Il me mate non-stop. Sac à l’épaule, direction la tournée des demeures !

Sur place, j’ouvre les volets et aère les pièces. Les maisons sont propres, sauf la dernière. Elle est poussiéreuse et la pelouse aurait bien besoin d’être tondue. Petit coup de fil à Juliette.

- Côte IMMO 83, bonjour ?

- Oui c’est Prune, contacte Ocup2tout pour la maison du vieux Robert. Il faut un peu de ménage et s’occuper du jardin.

- Ça marche, rapidement, je suppose ?

- Non, pour l’année prochaine... Philippe a le double.

- Je t’appelle dès qu’ils auront fini.

- Ça marche et Bricolopro aussi ! La salle de bain de la villa Lavande fuit.

- Ça marche, c’est noté !

- Merci !

Je raccroche. Ça me gave de surveiller mon langage. Je m’applique plus volontiers avec les clients : normal, eux ont le chéquier.

Lors du déjeuner, je m’arrête au drive d’un fast-food pour une salade et un Milk Shake. Direction un certain endroit du bord de mer. Une fois garée, je n’oublie pas mon repas express. Je passe le portail, traverse les allées du cimetière jusqu’à ma Lilly. Elle est en plein soleil, mais ce n’est pas grave. Je m’assois près de sa tombe et savoure mon dessert vanille.

- Salut, ma dinde. Tu vas m’en vouloir... C’est trop dur de rester loin de lui. Je vais souffrir, j’en suis consciente, mais ne pas le voir serait bien pire. Quitte à morfler, autant en profiter, non ? Mais promis, il va galérer un peu ! Je lui accorderai du temps libre, mais il ne viendra pas à la villa. Du moins, pas tout de suite. Je sais que tu veilles sur moi de là-haut. Tu me manques, ma dinde. Regarde, c’est ton repas préféré. Milk Shake et salade...

Je reste toute ma pause à lui parler d’Iris et de la sangsue... Du boulot, aussi. Puis je lui demande un signe. Juste un peu d’aide pour ne plus être complètement paumée. Une part de moi continue de penser que je me trompe. Suis-je sur le bon chemin ? Je n’ai personne à qui me confier. Léa a trop changé. Iris, je connais son avis, mais il ne m’aide pas pour autant. Et puis la sangsue... Lui me dira de foncer, hein !

Bientôt quatorze heures. Je jette ma clope et me bouge le cul avant que le client ne m’attende. Pas envie d’être engueulée par Philippe.

- Au revoir, ma belle, pense à m’envoyer un signe... Je t’aime.

Dans la voiture, la radio scande les publicités à deux balles des supermarchés. On s’en branle tellement, sérieux ! Je zappe. Encore de la pub. Merde. Une musique envahit l’habitacle. Pas mon style, mais les paroles me frappent en pleine gueule. Je prends mon téléphone et Shazam un coup.

Craig David, You don't miss your water.

« … Certaines personnes se posent des questions sur ce que je dis, ont essayé de nous séparer,

Mais je sais que notre amour ne cesse de grandir,

Souviens-toi juste de ça, nous ne nous séparerons jamais,

Non, nous resterons ensemble pour l’éternité,

Car tu es toujours présente dans mon esprit, toujours dans ma tête,

Chérie tu sais que tu es toujours dans mon esprit et tu y seras à jamais,

Mais je crois si fortement en nous deux, quelqu’un peut-il me dire pourquoi ?

Parce que l’eau ne te manque pas, jusqu’à ce que le puit soit à sec,

Écoute, si jamais tu sens que l’envie te prend de jouer et de commencer à tricher,

Souviens-toi que l’eau ne te manque pas, jusqu’à ce que le puit soit à sec... »

J’écoute chaque mot qu’il prononce. Est-ce le signe de ma Lilly ? Ou juste une part de moi qui l’espère ? Au rythme de la musique, toutes les images depuis notre première rencontre défilent devant mes yeux. Les fous rires, les baisers, les larmes... On pourrait se servir de notre histoire comme clip pour la chanson. Je devrais contacter Craig pour le lui proposer... Merde, mes conneries me mettent à la bourre ! J’accélère sous peine de m’en prendre une sévère. Bien sûr, les vieux sont tous de sorties. Papy au volant, escargot gagnant ! Bordel, il a pourtant une troisième, sur sa boîte de vitesse ! Je le double sur la ligne blanche, sors mon plus beau doigt à son coup de klaxon. Tiens, c’est gratuit connard ! J’arrive sur le parking, me presse le cul à mort. Ouf, personne devant l’agence. À l’intérieur, Juliette se jette sur moi.

- Prune, tu ne vas jamais me croire ; je te jure ce n’est pas une blague. Mais on doit rester discret et garder le secret ! En tant que professionnels, nous devons veiller à notre réputation. C’est toujours toi qui a du bol, ce genre de truc ne m’arrive jamais... Bon, respire, sois le plus naturelle possible et surtout, garde le sourire. De toute façon, je suis certaine que tes charmes vont fonctionner. Mais là, oh, mon dieu Prune, tu vas tomber à la renverse...

- STOP ! Putain Juliette, détends-toi, car je n’ai RIEN pigé !

Sa tête rouge ressemble à une énorme Tagada. Son souffle se calme enfin. Putain, le flippe. Je l’assieds de force et lui tends un verre d’eau. Cul sur mon bureau, elle se remet doucement. Bordel Juliette, agite-toi la nouille, j’ai autre chose à foutre ! Yeux levés vers moi, elle ouvre enfin la bouche.

- Le client est arrivé. Il t’attend dans le bureau, avec Philippe.

- Tu as frôlé la syncope pour ça ?

- Non, mais je te laisse découvrir pourquoi !

Elle m’indique la porte du menton. Je ne comprendrai jamais cette nana. Je suis sûre qu’elle doit prendre des cachetons. Parfois, elle débarque complètement quillée. Je lève les yeux au ciel, tire sur ma jupe qui remonte. Je tape à la porte et Philippe m’ordonne d’entrer.

- Tu es enfin là ! Approche que je fasse les présentations.

Je m’avance vers la silhouette assise dos à la porte. Je me redresse, bombe le buste et offre mon plus beau sourire.

- Je vous présente Mademoiselle Linan, c’est elle qui vous accompagnera dans votre recherche.

Main tendue, il se tourne. Mon sourire se fait la malle. Mes jambes sont à deux doigts de se décrocher de mon corps pour partir en courant toutes seules dans leur coin, Philippe continue de parler, mais je ne l’écoute plus, plongée dans un état second. À l’image de mon cœur, le temps s’est arrêté. Je suis comme anesthésiée, mon âme quitte mon corps pour assister à la scène loin de moi.

PUTAIN DE BORDEL DE MERDE !!!

Ressaisis-toi Prune. « Reste professionnelle, affiche ton plus beau sourire, soit la plus naturelle possible... » Pourquoi Juliette ne m’a-t-elle pas prévenue ? Cela aurait évité mon état léthargique... Je reprends ma respiration avec difficulté, au bord de l’évanouissement. Je déglutis le peu de salive qu’il me reste et serre la main du client.

Tome 3

1. Briseuse de couple.

In Prune’s head

- Enchanté, mademoiselle Linan. Pardonnez mon français approximatif.

- Je trouve que vous vous débrouillez plutôt bien, monsieur... ?

- Reed, mais appelez-moi Adam.

- Désolé, je préfère rester sur Monsieur Reed. Je peux parler anglais, si vous préférez ?

- Non, ce sera un bon entraînement.

Je n’en reviens pas qu’il ait l’audace de se servir de mon travail comme prétexte. Sa présence est plaisante, mais Philippe s’attend à des chiffres. Là, il risque de tomber sur le cul si Adam n’achète rien. La sangsue souhaite s’amuser ? Alors, jouons. Je le traiterai comme un vrai client. Philippe pose sa main sur mes reins, Adam serre les dents. Hors de question de changer me habitudes pour ses beaux yeux. Son regard me colle une chansonnette de Billy Ze Kick en tête :

« Mangez-moi, mangez-moi, mangez-moi, mangez-moi… »

- Ma jolie Prune, je veux que tu satisfasses monsieur. Prenez votre temps.

Ledit monsieur bout intérieurement. Ma main sur l’épaule de mon patron, j’offre mon plus beau sourire.

- Tu me connais Philippe, je me dévoue corps et âme à nos clients de marque.

- Oui, tes atouts sont... majeurs.

- Monsieur Reed, puis-je vous demander de patienter ? J’aimerais m’entretenir avec mon patron.

- Bien entendu, mademoiselle Linan.

Je raccompagne la sangsue jusqu’à la porte. Sa tête ressemble à une putain de cocotte minute dont la fumée menace de s’échapper par ses oreilles. La situation le gave, mais ici, il n’est que le client. Finalement, je crois que je vais apprécier ce petit jeu. Je ferme la porte. Pour éviter qu’il regarde à travers la vitre, rabats les stores avec un grand sourire.

- Prune, te rends-tu compte du monstre ?! Décrochons une vente !

- Je ne te promets rien. Les Américains sont assez spéciaux. Il recherche quoi ?

- Il n’est pas vraiment fixé, il fonctionne au coup de cœur.

Je le tuerai...

- Tu plaisantes, là ? Je ne me farcirai pas toutes nos villas pour le plaisir de monsieur !

- Prune, tu y passeras la nuit si c’est nécessaire ! Il exige, tu exécutes !

- Ça te coûtera cher, Philippe !

- Il nous signe un chèque et je te donne une prime digne de ce nom.

- Ce serait mieux pour toi, sinon, tu le regretteras amèrement.

Philippe me jette plusieurs trousseaux. En avant pour cette première journée à satisfaire la star. À l’extérieur du bureau, Adam papote avec Juliette. Elle a les joues rouges et je parie pour une culotte humide. Limite une intempérie, tant la flaque doit être énorme.

Je passe un coup de fil à Léa depuis mon bureau.

- Allô !

- Oui, c’est Prune. Ça va ? J’ai sélectionné quelques maisons pour vous.

- Ça va et toi ? J’en parle à Osric et je t’appelle pour qu’on se cale un rendez-vous !

- OK, j’attends ton coup de téléphone. Mais appelle sur mon portable, je pars en déplacement.

- Ça marche, merci beaucoup ma belle. Gros bisous.

- De rien... bisous.

Je raccroche. Adam est appuyé dans l’encadrement de la porte. J’imprime la liste des adresses données par mon boss. Le prix des maisons est exorbitant. Ma parole, Philippe songe vraiment à le plumer ! J’éteins mon PC : ce soir, je ne repasserai pas par l’agence. C’est parti pour le safari maison avec le beau et torride Adam Reed !

« Mangez-moi, mangez-moi, mangez-moi, mangez-moi… »

Je prends mes affaires, m’arrête au bureau d’une Juliette pas encore remise de sa conversation avec la ventouse. Si elle savait le nombre de fois où j’ai joui grâce à sa langue, elle sourirait moins. Quoique. Elle est tellement allumée parfois, que ça l’exciterait peut-être...

- Juliette, en cas d’appels, transfère-les sur mon mobile s’il te plaît.

- Oui, oui... Bonne après-midi... sourit-elle, rêveuse.

Bordel, ne me dites pas que c’est une groupie de plus... Elles sont toutes membres d’une secte, ou quoi ? Je devrais la présenter à Iris, elles formeraient la team Adam. Je la salue une dernière fois de la main, yeux au ciel, puis me tourne vers mon client.

- On y va, monsieur Reed.

- Je vous suis, mademoiselle Linan !

Je sors de l’agence et m’avance vers ma voiture. Adam monte côté passager. Quand la radio se met en route, j’éclate de rire : Billy ze Kick envahit mes hauts parleurs. La sangsue ne comprend pas trop le sens de la chanson, alors je lui explique tout en le vouvoyant.

- Daisy, c’est bon maintenant, parle-moi normalement.

- Non monsieur Reed, je n’ai pas pour habitude de me montrer familière avec notre clientèle.

Je démarre la voiture et me marre de plus belle. Ce con de refrain pourrit mon esprit dès que mes yeux tombent sur la beauté de ses traits et de son corps...

« Mangez-moi, mangez-moi, mangez-moi, mangez-moi… »

Je m’engouffre dans le centre-ville, allume le GPS. Je rentre l’adresse et monte la musique assez fort pour que nous ne discutions pas. Ça me gave, qu’il se permette de m’accaparer au boulot, petit coup de pute par-derrière. Reste zen Prune, soit professionnelle, sourit, le client est roi !

Villa numéro un. Un monstre, avec vue sur la mer, accès direct plage, piscine et spa... Tous les trucs dont les stars raffolent. Cela leur évite de sortir de chez eux ; ils ont la paix. Le portail s’ouvre avec un bip. Je me gare dans l’allée et lui décris la propriété. Dès qu’il s’approche de moi, je change de pièce ou feins de ne pas le remarquer. Même si cela commence à le saouler, il joue le jeu. Je le regarde admirer la beauté des lieux et surtout, mate son cul.

« Mangez-moi, mangez-moi, mangez-moi, mangez-moi... »

Je dois me virer cette satanée chanson de ma tête sous peine de devenir chèvre... Oh torture !

- Elle est vraiment belle. Qu’en pensez-vous, mademoiselle Linan ?

- L’essentiel est qu’elle vous plaise à vous...

Sérieux ? Veut-il vraiment acheter un bien ici ? Pourquoi ? Venir se prélasser avec madame Reed ? Merci du cadeau !

- On en visite une autre ? s’amuse-t-il.

Un vrai gosse.

Nous passons l’après-midi à voguer de maison en maison. Aucune n’a l’air de l’intéresser. Je suis exténuée. S’il veut ma mort, il n’aurait rien trouvé de plus radical. Enfin nous arrivons à la dernière villa de la journée. Je reprends mon bla-bla professionnel pour la lui décrire. La vue depuis la terrasse est magnifique. Avec le coucher du soleil, le ciel mélange les tons de rose et d’orange. Je plante Adam, me laisse captiver par la beauté qui s’offre à moi. Reed s’approche de moi, son souffle dans ma nuque, ses mains sur mes hanches.

- Splendide...

- J’aime les couchers de soleil depuis que je suis petite.

- Je parlais de la femme admirant le paysage.

Très pro, je m’écarte de lui. Adam soupire. Qu’il ne se méprenne pas : je ne tiens plus. Toute une après-midi à ses côtés sans le toucher... La prime a intérêt d’être plus que gonflée ! Il arpente les pièces et j’attends dans la cuisine. Je sirote mon gobelet, tranquille. Qu’est-ce qu’il fout ? Il a vraiment décidé de me faire chier ! Un cri. Paniquée, je trace avec mes putains de talons de quinze centimètres. Adam court à poil sur la terrasse et saute dans la piscine. Ce mec a définitivement un grain.

Tout comme toi ma jolie... Qui se ressemble s’assemble...

Coup d’œil à ma conscience avant de lui sortir mon plus long doigt en guise de réponse. Je comprends sa soudaine envie de se rafraîchir. Entre la température extérieure et le feu qui brûle entre nous...

- Daisy, tu n’as pas envie de barboter dans la mare avec ton canard ?

- Tu es un grand malade, tu le sais ça ? ris-je.

- C’est ce qu’il te plaît chez moi... Allez viens, elle est bonne !

- Je n’ai pas fini ma journée, monsieur Reed.

- C’est moi ta journée Sweety ! Nous n’en avons pas encore terminé...

Il a un don, bordel. Ma petite chatte, réveillée, veut des caresses de son maître. Tu parles... Moi qui voulais le faire galérer, je ne suis qu’une merde à ses côtés. Impossible de lui résister. Il nage et j’admire ses petites fesses bien arrondies. Oh et puis zut !

- Je te rejoins dans l’eau, mais on ne baise pas ici.

- Déjà, je ne te baise pas ma Daisy. Et puis, depuis quand tu es une nana maniérée ?

- Je n’ai pas envie de choper un truc, souligné-je en montrant l’eau.

Il éclate de rire et me tend ses bras. Je vire mes fringues aussi vite que Chandler dans Friends avant de coucher avec Monica la première fois. Je m’attache les cheveux, puis prends mon élan. Je cours et saute en bombe. J’éclabousse beaucoup en général, une vraie pro dans le domaine. Quand je remonte à la surface, Adam applaudit. Il sort à son tour, exécute un salto arrière. Je flippe un peu, car sa tête est passée très près du rebord. Y a que deux trous du cul pour se baigner à poil en pleine visite. Sa coiffure déchire. Je passe mes doigts dans sa crinière pour la dompter. Il me prend dans ses bras, presse sa bouche douce contre la mienne. Je resserre mon étreinte, mes jambes autour de sa taille. Sa queue durcit tandis qu’il me presse contre les marches de l’escalier de la piscine. Je m’assois et lui me domine. Nos langues se savourent dans un tango passionné. Adam me regarde, caresse ma joue. Putain que je suis bien. Non. Je ne dois pas y croire, ce rêve finira par prendre fin.

- Mon patron me tuera.

- Qu’il ne te touche pas, celui-là... Je le trouve un peu trop tactile avec le personnel, grommelle-t-il.

- Tu ne peux pas foutre la merde à mon bureau quand bon te semble, Adam !

Il se redresse, s’assoit à côté de moi, me soulève par les hanches pour me mettre sur ses genoux.

- Tu préfères que j’investisse dans une autre agence ?

- Arrête ! Tu n’achèteras pas une maison ici.

- Pourquoi pas ? Je t’ai dit que je te voulais Prune. Je ne promets pas d’être là tous les jours, mais j’aurai un pied à terre.

- Super... soupiré-je.

- Cache ta joie... Prune, que désires-tu de plus ?

- Je ne te demande rien !

Je sors de l’eau, rageuse. Pour qui se prend-il à vouloir le beurre, l’argent du beurre, le cul de la crémière et la laiterie ? Il m’emboîte le pas tandis que je chope une clope.

- Je ne comprends pas ta réaction, Sweety...

- C’est toi qui me prends le chou !

- Le quoi ?

- Rien, oublies... Je ne supporterai juste pas ta femme ici !

- Quel rapport avec Belinda ? Je te parle de nous !

- C’est ça que tu ne comprends pas... Il n’y a PAS de nous !

Il atrappe mon visage, caresse ma lèvre de son pouce. Mon corps ne sait pas lui résister !

- Je veux qu’il y ait un nous ! Je sais que ce ne sera pas facile, mais je ne me passerai pas de toi. Belinda ne collera pas un orteil sur la côte. Seulement nous.

- Ne me vends pas un monde merveilleux qui n’existera pas...

- Je ne dis pas qu’il sera parfait... Mais ce qui compte, c’est que nous soyons ensemble, non ?

Que répondre ? Tout ce merdier n’est pas moi ! Je ne sais plus où j’en suis. La seule chose qui ne change pas, qui s’intensifie même, est mon besoin d’être avec lui.

- Je ne suis pas le genre de pétasse qui s’amourache.

- Je ne te demande pas de changer... Tu me plais comme tu es.

- Tout ne coulera pas aussi facilement.

- On avance à ton allure, ma Daisy.

Il m’embrasse encore, se niche dans mon cou. Mon cœur tambourine comme s’il tentait de bondir hors de ma poitrine. Il prend ma main, la pose sur son torse. Le sien cogne si fort, putain... Est-ce à cause de moi ? Ses yeux dans les miens, j’en lâche ma clope à terre. Il parsème ma peau de baisers humides, tout en continuant de me parler.

- Demain, je monte sur Paris. Accompagne-moi !

- Quoi... ? grogné-je, concentrée sur ma peau enflammée.

- Un plateau TV, mais je refuse de t’abandonner.

- Mon boulot...

- Tant que je ne signe pas le compromis, tu es à moi.

Chaque parole envoie un souffle chaud sur ma peau humectée par ses baisers. Un frisson me terrasse, ma tête menace d’exploser.

- Je... tu... D’autres maisons à visiter...

- Tu l’aimes bien, celle-ci ?

- Mais... Toi... Choisir.

- Moi j’ai aimé observer un bout de la vraie toi, face à ce coucher de soleil.

- Tu... Alors... Celle-là ?

- Oui...

Il me prend dans ses bras, me dévore la bouche. Mais son de téléphone n’arrête pas de sonner, impossible de me détendre.

- Oh putain, décroche s’il te plaît !

- Oublie... Ils s’épuiseront.

Ses dents frôlent ma mâchoire, sa langue descend dans mon cou. Je passe mes ongles dans son dos, taquine sa lèvre. Il gémit lorsque sa queue effleure ma fente trempée. Le téléphone sonne, encore et toujours. Je le repousse, l’attrape. Sur l’écran, « bébé », avec la photo de sa femme. Je lui jette presque et pars me rhabiller. Pire qu’un seau de glaçons. Je n’ai soudain plus envie de rien. Mes oreilles traînent.

- Ouais ? Oui demain, pourquoi ? Non, pas la peine. Ne t’inquiète pas... Oui, moi aussi... Bye.

Il se tourne vers moi, mal à l’aise : sa queue ne ressemble plus à mon Graal. Que ce genre de situation le fasse débander me rassure... Je coupe court. Je ne perdrai pas mon temps !

- On rentre.

- Daisy... Tu aurais dû laisser sonner.

- Je m’en cogne, Adam. Habille-toi.

Il ne cherche même pas à être drôle. De toute façon, je n’ai pas envie de rire. Extérieurement, je me comporte comme si je m’en tapais royalement, mais à l’intérieur, j’ai envie de hurler. Maudit Karma ! Avant de déraper, sa femme appelle ! Fenêtres et volets clos, je le rejoins dans la cuisine. Il me prend dans ses bras et me force à le regarder.

- Je suis désolé, Sweety...

- C’est bon, on s’en fou. Normal qu’une femme appelle son mari.

- Je m’en fou pas, moi... Elle a cassé l’ambiance.

À qui le dis-tu ! Plus frustrée que moi, tu meurs... Je prends mon sac, mais il me vole un baiser. Puis un autre... Mais le visage de sa femme me revient en tête. Je m’éloigne et essaye de sourire. Bordel, comment lui mentir ? Il lit en moi comme dans un livre ouvert.

Durant le trajet, personne ne pipe mot. Je m’arrête au niveau de sa voiture, mais Adam s’approche de moi. Avec douceur, il me caresse le visage.

- Tu n’as pas envie qu’on finisse la journée ensemble ? Je refuse de te quitter Prune...

- Ça va, juste le temps d’apprivoiser l’idée que je suis une briseuse de couple.

- Arrête Daisy, tu ne sais pas de quoi tu parles !

- Normal, tu es muet comme une carpe. Ponds-moi le melon, éclaire ma lanterne, monsieur je suis marié !

- Je t’expliquerai, promet-il.

Il passe sa main dans ses cheveux, puis m’embrasse tendrement. J’aimerais qu’il ne s’arrête jamais : fichue addiction ! Regardez-moi, pauvre cruche même pas capable de repousser un type. Il appuie son front contre le mien et insiste :

- Tu es sûre que tu n’as pas envie qu’on finisse la soirée tous les deux ?

Je céderai bien. Même la nuit... Mais aucun son ne sort de ma bouche. Je suis scotchée par la fougue de ses baisers, de son emprise sur moi. Il m’a jeté un sort qu’aucun mage n’est capable d’annuler. Je suis foutue, ne réagis que lorsque la portière claque. Il regagne sa voiture, dégoûté. Je me mords la lèvre. Ce n’est pas que de la baise, c’est plus que ça... Je lui souris avec difficulté, appuie sur l’accélérateur, volume à fond. Le vent caresse mon visage, dilapide les quelques larmes qui ont tapées l’incruste. Je rentre chez moi, le cœur serré. Adam me manque déjà. Je désactive l’alarme et pose mes affaires à l’entrée, fonce direct sous la douche. J’essaye de me vider l’esprit, de me convaincre que j’ai eu la bonne attitude. Alors pourquoi suis-je si mal ? Je me sèche, enfile un shorty et un haut. Bière fraîche à la main, j’allume la musique et tombe sur une vieille chanson de R. Kelly, Ignition. C’est à cause de lui que je l’aime. Je le revois gratter sa guitare, à poil dans mon salon. J’avais même eu droit à une chorégraphie endiablée. Adam avait enfilé un soutien-gorge qu’on ne pouvait pas attacher, boxer remonté, boa fuchsia autour du cou. Il s’était même étouffé avec une plume. Une sangsue trop sexy... Crise de fou rire garantie. Je suis interrompue dans mes souvenirs par la sonnette. À coup sûr, Iris arrive pour m’interroger à propos de ce qu’il s’est passé. Lui ouvrir m’évitera de me lamenter sur l’erreur de ma journée : le repousser.

2. Baisser les armes.

In Adam’s head

Je suis surpris que Prune m’ouvre aussi facilement. Je m’attendais plus à une gueulante de sa part. Ou alors, elle regrette et a vraiment envie de me retrouver. J’étais incapable de la quitter comme ça, même si Belinda a gâché notre moment. Tout ça parce que Richard a prévenu ma femme de mon prochain plateau télé... Je n’ai aucune envie de me pavaner avec elle à mon bras. B-b n’est jamais venue avant, pourquoi changer ? Le boulot reste le boulot. J’adorerais que Prune m’accompagne, c’est possible si nous restons discrets. Sinon, je signe mon arrêt de mort. Richard me les briserait menu, Belinda me harcèlerait et les fans me détesteraient. Trop de bazar.

J’hallucine devant la villa que Prune s’est offerte. Elle est magnifique. Le jardin, soigneusement entretenu, accueille une pelouse d’un vert intense égayée de fleurs. Je m’approche de la porte, puis toque. J’ai apporté un repas chinois, restaurant le plus proche de chez elle. Ma Barbie ouvre en petite tenue. Sublime. Vu sa tête, elle ne se doutait pas de ma venue. Je n’ose pas avancer, attends qu’elle me fusille sur place. Bon. Tout sourire, j’agite la poche sous son nez.

- Chinois ?

- Que... qu’est-ce que tu fous là ?

- Je voulais finir la soirée avec toi. Comme tu ne m’as pas dit non...

- Je n’ai pas non plus accepté !

Certes. Ça sent le roussi et encore, elle ne sait pas que je l’ai suivi... J’avais l’impression d’être un flic en couverture, comme à la télévision.

- Donc tu n’as pas faim ?

- Qui t’a donné l’adresse ? Je vais tuer ma conne de sœur...

- Iris, n’y est pour rien. En quelque sorte… c’est toi !

Elle me scrute en penchant la tête. Je suis là pour rattraper le coup, pas le foirer davantage.

- Tu me laisses entrer ? Sinon les plats seront froids...

Elle s’écarte, je passe la porte. La beauté de son nouveau petit nid me subjugue. Beaucoup de clarté, très épuré, contrairement aux appartements de la plupart des gonzesses. Je pose le repas sur la table et me dirige vers la grande baie vitrée. La piscine donne l’impression de se jeter dans la Méditerranée. Je crois que je tombe amoureux de cette somptueuse maison. Elle ressemble un peu à celle où l’on s’est baigné, cette après-midi. Quand j’ai annoncé à Joe, mon avocat, que je voulais acheter une maison en France, il a immédiatement géré la paperasse. Mais je ne signerais pas tout de suite. Je n’abandonnerai pas ma Barbie futée, et profiterai à fond de notre cohabitation. Et puis cela me permettra de surveiller son con de patron. Il ne me plaît pas, un peu trop familier à mon goût. L’envie de lui briser les os me démangeait, tout à l’heure.

Je me tourne et l’aperçois dans la lumière de la lune. Prune est seulement vêtue d’un shorty et d’un haut trois fois trop grands. Ses cheveux encore humides témoignent d’une douche récente. À l’intérieur plane une délicieuse odeur, mélange de parfum et de gel douche. Lorsqu’elle chatouille mes narines, je vibre. Je resterais à la contempler pendant des heures, comme un collectionneur devant une pièce rare. Elle fume sa cigarette, mais ne me lâche pas du regard. Je suis prêt à m’approcher d’elle, mais elle m’interrompt.

- Tu veux boire une bière ?

- Oui, merci.

Je retire ma veste, la pose sur un tabouret dans la cuisine. Le malaise est toujours là. Il faut que je le brise, sans la brusquer.

- C’est vraiment une chouette maison. Tu es plutôt bien installée.

- Ouais... Un peu grand pour mon petit cul. Mais je la désirais absolument.

- Toutes les maisons te sembleront grandes, tant que tu y vivras seule.

- Je préfère être seule que mal accompagnée !

Wouah. J’aurais mieux aimé me prendre une gifle. Je bois une gorgée et baisse les yeux. Peut-être cherche-t-elle à me punir ? Je le mériterais... Je lui ouvre mon cœur, elle cesse un peu de se protéger... et Belinda m’appelle. Comme si ma vie n’était pas déjà assez perturbée ! Je suis tombé sous le charme de cette délicieuse Française. À chaque fois qu’elle porte la bouteille à sa bouche, je fixe malgré moi ses lèvres dont je suis le seul à connaître le goût. Une part de moi reste persuadée de la troubler. Mais quand elle me balance certaines phrases, elle sème le doute.

Dehors, j’oublie complètement le chinois. Je m’assois sur le bord d’un transat et Prune me rejoint. C’est une première, elle a réussi à me clouer le bec... Je ne sais plus comment me comporter. J’avance d’un pas, elle recule de deux.

- Hey Donald... T’es coincé ou quoi ?

- Non. Tu pensais vraiment ta tirade ?

- C’est à cause de ça que tu deviens flippant ?

- Avec moi, tu penses vraiment être mal accompagnée ?

Elle éclate de rire, puis se lève. Je reste bouche bée. Elle se fout de moi ouvertement. Stop. Je tenterai tout pour la conquérir, sauf passer pour un con. Je me redresse dans un soupir et énervé, me casse. Paniquée, Prune attrape ma main.

- Attends bordel... C’est une expression ! Je ne visais personne en particulier !

Étranges, ces expressions françaises... Tous les jours, elle m’en sort une différente. Je plonge dans l’océan de ses beaux yeux, ceux qui me montrent la Prune réelle. La femme belle, fragile, abîmée et au cœur énorme. Je caresse son visage. J’aime quand elle est réceptive à mon contact. Je m’apprête à l’embrasser lorsque...

- On mange ? J’ai faim !

Ma main dans la sienne, nous regagnons le salon.

- Un film ?

- OK, pourquoi pas !

Quand elle ouvre le clapet de son Mac, je reconnais mon émission. Elle referme aussi sec : trop tard, j’ai remarqué la playlist constituée de mes vidéos.

- En réalité, tu as tout regardé ? Et même plus...

- Ce n’est pas ce que tu crois ! Ma groupie de sœur s’en est servie pour visionner vos putains de représentations ! Moi, je m’en tape le coquillard !

- Et donc, Iris l’a nommée « saleté de sangsue »... Certains seraient vexés, moi j’adore.

Ses petites joues rosies me réchauffent le cœur. Elle devait vraiment se sentir mal. Prune aime m’écouter chanter, me voir en concert... Elle cache bien son jeu. Je la taquine un peu en la traitant de groupie... Sa petite moue quand elle me tape le bras me rend dingue.

Nous regardons Annabelle, Prune assise en tailleur contre moi. Est-elle sérieuse ? Je n’aime pas les films d’horreur, les esprits me terrorisent. Mais je suis un mec, c’est à moi de la protéger. Quand je me relève pour chercher deux autres bières, elle appuie sur pause.

- Je te suis.

- Je ne me perdrais pas Daisy... Je rends juste visite au réfrigérateur ! ris-je.

En réalité, elle est vraiment flippé. Pire que moi ! Quelle idée...

- Pourquoi avoir choisi ce film, si tu as peur ?

- Je savais plus de quoi ça parlait... Le genre de merde à ce que le cœur explose sur ton canapé !

J’éclate de rire. Elle s’agrippe à moi, comme si la poupée débarquait. Je la prends contre moi, et lui propose de se détendre avec de la musique. Je saisis mon téléphone, lance un duo avec Slash. Une sacrée expérience. J’ai mon idée en tête, pour détendre ce petit bout de femme. Elle me regarde m’activer sans bouger. Je branche la prise jack à mon iPhone et la musique commence.

- Qui est-ce ?

- Un groupe de hard rock. Et là, c’est moi qui chante... Écoute-la et fais-moi confiance, s’il te plaît.

Je la tire vers moi. Place une main sur ses reins, l’autre derrière sa nuque. Nos deux fronts appuyés l’un contre l’autre, ses yeux pénètrent au plus profond de moi. Nous nous balançons de gauche à droite en douceur. Prune est tendue. Elle n’a sûrement jamais dansé de la sorte avec un homme. Le morceau se répète. Que cet instant, si simple soit-il, ne s’arrête jamais. Mes doigts glissent avec tendresse sous son débardeur, le long de sa colonne vertébrale. Ma blonde frissonne. Il n’y a plus que nous, personne pour nous déranger. La serrer dans mes bras me comble de bonheur. Jamais je n’ai ressenti ce que ce petit bout de femme réveille en moi. Est-ce réciproque ? L’océan qui lui sert de regard est intense. Je suis tel un poisson dans l’eau qui refuserait de remonter à la surface. Elle passe ses doigts autour de l’ourlet de mon tee-shirt. Je lève les bras, et l’aide à le retirer.

- J’ai envie de sentir ta peau, contre la mienne...

Elle murmure d’une manière si douce, si calme. Jamais elle n’a été comme ça. J’aime ce côté que je suis le seul à connaître. Elle retire son top, se presse contre moi. Sa main sur ma joue est chaude, tendre. Son bassin appuie contre mon pantalon déjà gonflé. Je reprends notre danse qu’elle semble aimer. Ses doigts parcourent mon dos en un mouvement de haut en bas. Ses yeux brillent, gorgés d’émotion. Cette fois, ce n’est pas à cause de sa merde. Elle n’a touché à rien aujourd’hui. Ses pupilles ne sont plus dilatées. Je suis sa cure de désintoxication. Elle est ma drogue, mon héroïne, celle à cause de qui mon sang frémit dans mes veines et mon cœur pulse. Je caresse sa lèvre, légèrement ouverte. Son souffle chaud m’appelle. Je presse ma bouche contre la sienne. J’ai l’impression d’entrer en pays conquis, de gagner ma reine. Ma jolie Daisy... Aucune forme d’humour, de mauvaise humeur. Juste Prune Linan, nue, contre mon corps bouillant. Je resserre mon étreinte, enfouis mon visage dans son cou. Notre couple devient une évidence. Je ne peux pas expliquer le pourquoi du comment. C’est elle, un point c’est tout. Je rêve qu’elle m’ouvre les portes de sa vie, de son cœur. Qu’elle m’autorise à tomber amoureux d’elle, à l’aimer comme elle le mérite. Lui offrir des fous rires et des câlins intenses. Je ne souhaite que la joie, le bonheur et des sourires sur ce joli minois. J’ai conscience que ça ne sera pas facile, que je lui en demande beaucoup. C’est peut-être égoïste de ma part, mais je ne resterai pas loin d’elle. Elle est le centre de mon univers. Elle me rend entier. À ses côtés, je suis le vrai Adam. Sans artifice, sans presse, sans notoriété... Juste moi. Sa bouche baise mon torse, ses mains caressent mes fesses. Je ferme les yeux pour apprécier chaque baiser. Son regard est humide. Je murmure au creux de son oreille :

- Ça ne va pas, ma jolie Daisy ?

- Fatiguée. Reste dormir ici.

- Je te suis.

Je récupère mon téléphone et éteins la télé. La chambre, immense, possède sa propre salle de bain. J’abandonne mon iPhone sur la table de chevet et... tombe nez à nez avec mon portrait criblé de fléchettes. Ah oui. Quand même. Mal à l’aise, je suis incapable de bouger. J’ai vraiment déconné avec elle. Impensable de retomber dans les mêmes erreurs. La prochaine fois, ma tête sera recouverte de traces de rouge à lèvres.

- Merde ! Tu n’aurais pas dû...

- Désolé, ma Daisy.

- On s’en tape, de cette photo.

Elle arrache le poster, claque la porte du placard. Elle s’allonge sur le lit, tandis que je me dépêche de me rafraîchir. Même si son gel à la noix de coco ravit mes narines, je ne traîne pas, bien trop pressé qu’elle se pelotonne contre moi. J’éteins la salle de bain, me faufile entre les draps. Prune colle son front contre le mien puis m’embrasse. J’ai envie de revivre cette soirée chaque jour qu’il me restera à vivre. Je glisse une mèche de ses cheveux platine derrière son oreille.

- Tu ne m’as pas répondu, tout à l’heure... Viens avec moi à Paris.

- Adam. Je refuse les emmerdes avec la presse ou ta femme...

- Nous resterons discrets, comme toujours.

- Tu es têtu, putain ! En réalité, ce n’était pas une proposition, mais un ordre ?

- J’espérais que tu acceptes. Que tu sois à mes côtés compte.

-… D’accord. Je t’accompagne à ton plateau TV à la con ! Mais je te préviens : un paparazzi et je me casse !

J’ai envie de sauter de joie. Finalement, je resserre juste mes bras autour de son petit corps sexy. Prune sourit contre ma clavicule. Petit à petit, je la sens se relâcher. Sa respiration devient plus régulière. Demain, nous devrons redoubler de vigilance.

3. La déclaration.

In Prune’s head

Nous voilà arrivés à l’aéroport de Marseille. Les nouvelles règles d’Adam résonnent encore dans ma tête. Aucun contact, on garde une distance entre nous et si des paparazzis se pointent, je prétends ne pas le connaître. Putain Prune, dans quelle situation t’es-tu embarquée ? Cette nuit était si... Bordel, je n’aime pas utiliser ce mot, mais... C’était magique, unique, intense ! Je suis prête à accepter toutes les demandes provenant de cet homme. Je suis consciente qu’Adam est marié, que je suis cette connasse de femme qui bousille un mariage. J’ai vraiment essayé : maintenant impossible de lutter. Comment résister à ses belles paroles ? Il m’a ouvert son cœur hier soir. Jamais il ne m’a parlé comme ça. C’était pourtant tout ce que j’attendais. Ce matin, il m’a même apporté le petit déjeuner au lit. Trop mignon. Fait chier, je vire fleur bleue, ce genre de nana énamourée que je ne comprends pas. Face à lui, j’ai l’affreuse sensation de ressembler à un gros bouledogue, langue pendante et bave qui coule.

Adam a emporté une valise. Moi, juste un sac de rechange. Mon chanteur aurait une surprise pour moi. Ça ne m’enchante pas, car en général rien ne se passe comme prévu. Du coup, je suis tendue. Je flippe, même. Je n’ai pas envie que la presse nous traque. La sangsue m’a prévenue de ce dont elle est capable. Les journalistes sont de grands malades et moi, je tremble. Je suis restée silencieuse durant tout le trajet, Adam me caressant la cuisse afin de me rassurer. Je ne suis pas tranquille, avec toutes ces histoires.

La voiture s’immobilise. Le conducteur se tourne vers moi. Bordel, il n’a pas droit d’être si beau. Ce sera un supplice de ne pas le toucher.

-Tout se passera bien Daisy, détends-toi.

- Ouais... Quand on sera en sécurité entre quatre murs.

- Nous ne craignons rien pour le moment, je te le promets. À Paris, ou même dans l’avion, ce sera différent.

Il presse ses délicieuses lèvres contre les miennes. Je suis gourmande de ses baisers, en exige toujours plus. Adam me caresse la joue, frotte son nez contre le mien.

- N’oublie pas, Sweety. Un pied dehors et les règles commencent.

- Je sais. Pas de contact, distance, ignorance totale si nous croisons des névrosés de la photo.

Les mains moites, je me liquéfie sur place. Sérieux, le Seigneur a la rage après moi. Pour une première, le vieux barbu ne pouvait-il pas m’accorder une relation normale ? Adam me tend mon billet d’avion comme si nous voyagions séparément, m’embrasse une dernière fois, comme pour lancer le top départ.

La sangsue quitte notre véhicule. Je le suis. On le reconnaît à peine avec sa casquette et ses affreuses lunettes. Son déguisement est obligatoire. Déjà que ses tatouages le trahissent… Je ne réalise pas que des milliers de groupies, dont Iris et Juliette, les connaissent par cœur. J’ai l’impression d’en découvrir un nouveau chaque jour. À l’entrée de l’aéroport, Adam est accueilli par une équipe. Il m’adresse un signe de la tête : tu parles d’une discrétion ! Merde, si je le suis, les gens sauront que nous sommes ensemble... Adam s’éloigne, s’arrête pour parler à une hôtesse. Celle-ci s’approche de moi et m’interpelle en anglais.

- Hi Miss Daisy, come with me please.

Sourire un peu forcé. Comment un délire entre nous peut-il devenir mon nom d’usage ? Heureusement que je n’ai pas signé Baloo, Robins des Bois, ou Minnie… Méga crédible ! La femme me conduit dans le salon des premières classes. Adam, lui, se dirige en sens opposé. Où se rend-il ? Cette histoire me gave déjà. La sangsue m’abandonne avec Miss Parfaitement Coiffée, tellement maquillée qu’elle a certainement collé sa gueule dans la palette de maquillage ce matin.

Je m’installe et attends l’embarquement. Mon téléphone vibre : pitié, pas Philippe ou Iris.

Adam : [Ma jolie Daisy, je suis déjà à bord. Je t’attends. Tu me manques déjà. Donald.]

Quel couillon ! Vivons-nous dans un Disney trafiqué ? Cela dit, je souris, rassurée.

Moi : [Mon joli canard à l’orange, mon bec et moi sommes à l’embarquement. Un Picsou pas mal me tient compagnie...]

Je tourne la tête, adresse une grimace à mon voisin. Il est petit, chauve et gros. Je lui souris, et... est-ce possible d’avoir une dentition pareille ? J’en ai des frissons. Je détourne le regard, tente d’oublier le film d’horreur à mes côtés. Une hôtesse s’approche avec un sourire pas sincère pour un sou.

- Are you Miss Daisy ?

- Yes ?

- Come, please !

Je me lève, elle vérifie mes papiers. D’un signe de tête, m’autorise à passer. Je ne comprends plus rien. L’embarquement n’a pas été annoncé, mais je monte à bord. Le Picsou me lance un regard curieux, comme s’il essayait de comprendre. En tous cas, je suis bien contente de me débarrasser de lui. Les hôtesses m’accueillent, en anglais elles aussi. Oh ! Il n’y a pas marqué « British » sur ma tronche, pourtant ! Mon petit canard, assis, ne me calcule pas... Sympa. Je m’assois côté hublot, Adam à ma droite. Le couillon, incognito, a enfilé une veste à capuche. Comme si de rien était, je mets mes écouteurs, yeux clos. Mon iPhone vibre.

Adam : [Quels morceaux, ma jolie Daisy ?]

S’il savait... Il me prendrait pour une folle. Une droguée, face à une came inaccessible, cherchera un placebo afin d’atténuer sa douleur. Il en va de même pour moi. Impossible de le toucher, alors qu’il est juste là. Nos épaules s’effleurent. Sa voix murmure à mon oreille... Coup de coude de sa part. Je souris et change de musique pour ne pas être grillée.

Moi : [Secret... Bon, comme tu es gentil : une cover acoustique de Story of my Life... Pourquoi suis-je montée à bord avant tout le monde ?]

Vibreur.

Adam : [Je connaîtrai tout de toi, même tes playlists... Tu es là, car Donald n’aime pas son oncle Picsou…]

Je me marre doucement. Vu la tronche dudit oncle... Adam aurait été aussi horrifié que moi. Les gens commencent à arriver. Il penche un peu la tête vers moi, comme s’il dormait. Picsou passe devant nous, m’adresse un signe de tête. Il pense probablement que je suis quelqu’un d’important, ou un truc dans le genre. Mes yeux fixent l’extérieur. Le commandant annonce ses directives, les hôtesses les règles de sécurité. Je n’y prête pas attention : en cas de crash, leurs règles ne serviront à rien. Arrêtons de prendre les passagers pour des cons, il n’y aurait certainement aucun survivant. Jamais je n’ai entendu : « grâce aux instructions du personnel navigant, nous sommes en vie ! ».

Je monte le volume et apprécie Oh lala, des Brigitte. L’Airbus s’élance sur la piste et nous décollons. J’avais déjà pris l’avion pour rendre visite à Nany, ma grand-mère paternelle. Je devais avoir douze ans. Elle nous écrit encore, nous demandant de revenir la voir. C’est trop dur. Et puis, je n’ai pas que ça à foutre.

Les yeux fermés, j’appuie ma tête contre la paroi. Je sens quelqu’un me tapoter la jambe : Adam. Je me suis endormie. J’observe le paysage, observe le sol se rapprocher. Donald et moi rallumons nos téléphones.

Adam : [Nous sortons en premier. Une voiture nous attend avec une équipe de sécurité.]

Je hoche discrètement la tête en guise de réponse. Ses doigts effleurent les miens. Bordel, il tient vraiment à ce que je le viole devant tout le monde ? Le voyant nous indique qu’il est temps de nous détacher. Je range mon iPhone et arrange un peu ma tignasse. Je suis Adam. Une gamine n’arrête pas de le fixer. Je garde mes lunettes de soleil sur le pif, au cas où. Ces hystériques sont tellement des fouines qu’elle est capable de l’avoir reconnu. Rapidement, nous traversons la passerelle. Un grand black baraqué, véritable armoire, nous escorte jusqu’à une issue de secours. Un énorme 4x4 aux vitres teintées nous attend. J’ai du mal à m’empêcher de regarder autour de nous : des billes rondes nous lorgnent. Tu m’étonnes. Question discrétion, c’est à chier. Je monte à l’arrière avec ma sangsue. Les hommes parlent en anglais, Adam leur ordonne d’éviter les paparazzis au maximum. Il me prend la main discrètement et agite son téléphone. Même si ça me gave, il reste notre seul moyen de communication.

Adam : [Dès notre arrivée, nous filons direct dans ma loge. Je prendrai une douche et tu m’accompagneras sur le plateau. J’ai envie de t’embrasser, ma jolie Daisy.]

Je ne capte plus trop, là. Nous devons rester discrets, mais nous pouvons nous afficher à la télé... Il faudra qu’Adam explique un peu mieux à mon cerveau de piaf.

Moi : [Tu aurais pu penser à une voiture avec vitre automatique... Je n’en peux plus !]

Je l’entends éclater de rire. Il se penche à mon oreille. Son souffle caresse mon lobe et m’arrache un frisson. Je suis sûre qu’il me cherche.

- Le trajet n’est pas assez long pour tout ce que j’aimerais te faire, Sweety...

- Putain Adam !

Il m’intime de me taire. Il me rendre folle, à me susurrer de telles phrases, j’ai la culotte trempée. Je lui pince la cuisse et il sursaute, mais ne peut s’empêcher de rire. À la radio, le final de Flashdance, What a feeling. Surprise, je pouffe lorsque la sangsue commence à chanter. Il danse comme un débile profond. J’aime quand il ne se prend pas au sérieux... Je m’allie à lui et nous improvisons un spectacle sur la banquette arrière. Même le garde du corps, sourire aux lèvres, bouge la tête en rythme. Le chauffeur, tout aussi surprenant, monte le son. Même en mode andouille, la sangsue a une belle voix. Pour ma part, on dirait un chat dans l’essoreuse à salade.

Nous arrivons au studio : personne. L’armoire à glace s’appelle Sean. Il me guide dans le bâtiment, Adam sur nos pas. Je suis impressionnée d’être dans l’immeuble d’une chaîne TV. Une femme nous accueille sans me calculer. Il n’y en a que pour lui. Normal ; mais un « bonjour » n’aurait pas écorché la bouche de cette connasse ! Me voilà dans une loge sans fenêtre. Sean se plante devant la porte et mon Donald veille à ce que nous ne soyons pas dérangés. Midi. J’ai faim. Ici, on trouve à boire, à manger, une douche et même un canapé bien confortable. Je m’apprête à m’allonger lorsque deux bras me retiennent. Adam hume mon odeur et gronde dans ma nuque.

- C’était dur bon sang... J’ai envie de ça... Et ça... Depuis tout à l’heure.

Ses lèvres parcourent ma peau. Lorsqu’elles touchent les miennes, mes bras entourent son cou.

- Être une star, ça craint ! En à peine une journée, j’en ai assez !

- Nous sommes obligés de nous montrer vigilants.

Il m’embrasse. Sa langue taquine mes lèvres. J’ai chaud. Je saute dans ses bras, enroule mes jambes autour de sa taille. Il m’appuie contre le mur et malaxe mes fesses, j’ai tout le temps envie de lui et les journées sont bien trop courtes pour en profiter. Il s’arrête, essoufflé, puis me repose avec douceur.

- Je dois me préparer... Ce soir, promis, on se rattrape.

- Pourri ton boulot, je te jure, ris-je.

- Il y a pire, ma râleuse de la Côte d’Azur.

Je claque son joli petit cul et lui file à la douche. J’en profite pour grignoter un sandwich aux crudités et un paquet de chips. Quand Adam ressort, avec uniquement sa serviette sur les hanches, j’avale de travers. Il me saute dessus, affolé et me tape dans le dos.

- Ça va, ma Daisy ?

- Tu cherches à me tuer ou quoi ? Tu n’as pas le droit de te balader comme ça... Surtout quand je mange.

Il sourit, embrasse mon front et me tend une bouteille d’eau. La première gorgée me blesse, puis le liquide m’apaise. Face à son portique de fringues, Adam choisit un boxer et retire sa serviette. Je recrache mon eau. L’enfoiré éclate de rire.

- Amuse-toi... J’aurai ma vengeance, monsieur Reed.

- Je commence à aimer que tu m’appelles comme ça...

- Ouais, ben ne t’y habitue pas, la sangsue.

Le chanteur revient vers moi, me mord le cou et m’embrasse. Que dis-je ? Me dévore. Malheureusement, quelqu’un frappe à la porte... Font tous chier, dans ce boulot. C’est bientôt le tour d’Adam : il hausse les épaules, blasé et termine de s’habiller. Je suis choquée de le découvrir si classe. Petit pantalon, avec veston et chemise. Beau gosse... Il se coiffe en vitesse et se parfume.

Il me tend la main.

- Tu me suis ma Sweety ?

- Je ne sais pas si c’est une bonne idée. Les gens du gratin se demanderont qui je suis.

- Au pire, on s’en moque. Et puis, il ne s’agit pas non plus de te faire l’amour en public…

- Quel dommage... gémis-je avec une moue boudeuse.

- Petite allumeuse !

- Salopard !

Avant qu’on ne sorte, il m’embrasse tendrement. Je n’en mène pas large dans les grands couloirs. Un mec arrête Adam et lui place un micro avec oreillette. Je ne comprends pas pourquoi il ne parle pas français : ce serait plus simple. Je m’installe à côté d’une des caméras, j’ai une bonne vue de là. Je me sens ridicule. Mes yeux fouillent chaque recoin. C’est donc ça, un plateau ? En réalité c’est laid. Ça ne ressemble pas à ce que l’on imagine.

L’émission commence. Adam explique l’absence de son groupe. Lorsque l’interview s’attarde sur sa femme, je ne la ramène pas.

T’es une putain de briseuse de ménage... Aucun scrupule de te faire baiser en rendant malheureuse une pauvre nana qui n’y est pour rien...

Je me transforme en Bruce Lee : prise du dragon à ma conscience. Adam me lance des regards de temps en temps. La situation l’énerve. Je le comprends. J’ai envie de leur crier de se mêler de leurs fesses. Ils insistent pour qu’il joue un morceau, mais Adam explique qu’il n’a pas pris de guitare. Aussitôt prononcé, une gratte apparaît... Eh oui coco, à quoi t’attendais-tu ? TF1, ma poule ! Surpris, il leur propose une chanson des Beatles. Tout le monde applaudit. Page chiante de publicité. Mon téléphone se manifeste :

Adam : [Je ne peux pas le souligner à l’antenne, mais elle est pour toi... Pour nous.]

Je lève les yeux : il m’adresse un petit clin d’œil diablement sexy. Je hoche la tête en lui souriant. À mes côtés, un mec gueule la reprise du tournage. Et l’annoncer dans les oreillettes ? Ç’aurait évité à tout le monde de virer sourd avant l’heure, connard !

Adam se place sur une sorte de mini-scène. Dieu qu’il est sexy... et à moi ! Je vire niaise, mais m’en fiche royalement. Quand il se met au micro et accorde sa guitare, quelques névrosées hurlent. Elles m’inspirent beaucoup de pitié. Un silence s’installe, tandis qu’il commence à jouer. Quand il ouvre la bouche, je suis captivée. Comme s’il me jetait un sort...

« Si je te donne mon âme, je dois être sûr,

Que tu m’aimeras plus qu’elle… »

Mon putain de cœur se réchauffe et mes yeux me piquent. On croirait qu’il l’a l’écrite pour nous... Pour moi. Je découvre des sentiments dont j’ignorais l’existence. Je refuse que ma première histoire s’arrête. Je le veux lui. Tout entier. Sans sa femme. L’a-t-elle blessé ? J’ai besoin de comprendre en quoi son mariage est compliqué. J’ai peur. Mais pas autant que lorsqu’il n’est pas là... La chanson terminée, tout le monde applaudit. Adam quitte le plateau. Un assistant lui tend une bouteille d’eau et il m’invite à le suivre. Dans sa loge, il retire sa veste.

- Alors, tu as aimé ?

- Ouais... J’aime bien quand tu ouvres ton bec. Tu pensais vraiment toutes les paroles ?

- Oui... souffle-t-il.

Adam se renferme. Putain, quelle conne ! Il me dédie une magnifique chanson et je foire tout. Bouge ton cul Prune et rattrape-toi ! Je me blottis contre lui. Dans les films, elles adorent ça. Sérieux, voilà ma seule référence en matière d’amour. La sangsue semble étonnée, mais referme ses bras sur moi. Maintenant, à moi de trouver une réplique crédible… Ou pas.

- Merci...

Je relève la tête. Ses yeux brillent. Son putain de regard qui me fait fondre comme neige au soleil. Je me hisse sur la pointe des pieds, dépose sur ses lèvres un baiser brûlant. Mais nous sommes pressés. Il attrape une poignée de cacahuètes grillées, m’avoue que ce sont ses préférées. Du coup, je les embarque toutes dans mon sac. Il me jette un regard réprobateur.

- Quoi ? C’est gratuit ! Et au moins, tu en auras un stock.

Il se marre et nous rejoignons Sean à la voiture. Les paparazzis sont présents. Le gorille protège mon identité de sa veste, m’ordonne de me baisser. Je pénètre dans le véhicule. Aucune idée de la destination, mais mon garde du corps me tranquillise. Je me jette sur la banquette et par réflexe, reste couchée avec le manteau. Le pare-brise n’est pas teinté et ces enfoirées de fouines le savent. Adam signe quelques autographes, puis me rejoint. Nous démarrons en trombe, pire que dans les films hollywoodiens. Il presse sa main sur ma cuisse.

- Je suis désolé, Sweety. Tu te sens bien ?

- Oui, mais c’est flippant, bordel !

- Tu peux retirer la veste, tu sais... se moque-t-il.

Je ris aussi, car je ressemble à E.T camouflé dans le panier du vélo de Eliott. Adam me tend un bandeau pour les yeux.

- Dois-je te rappeler que nous ne sommes pas seuls ? remarqué-je en donnant de discrets coups de menton vers l’avant du véhicule.

- Coquine... Ce n’est pas pour ça, mais cela reste une idée à approfondir...

- Et après, c’est moi la perverse...

- Je t’ai préparé une surprise. Tourne-toi !

Je m’exécute, pas tranquille du tout. Dans le noir complet, Adam me saisit la main et se cale contre moi. Mon cœur bat à cent mille à l’heure. Je vais mourir, mais plus d’excitation que de peur...

4. Surprise

In Adam’s head

Sean a récupéré les pass. J’adore les parcs d’attractions, mais j’ai rarement l’occasion de m’y rendre. Je souhaitais partager ça avec Prune afin qu’on oublie un peu ces derniers jours. J’aime lorsqu’elle flippe : désarmée, elle est forcée de m’accorder une confiance totale. Elle a toujours les yeux bandés, à ma merci.

- Viens ma Daisy !

- Adam, un coup de travers et je jure que je te tue !

- N’aie pas peur, c’est juste moi !

- Justement... Je sais à quel point tu es complètement barré.

Sean nous accompagne. La nuit tombe : la direction m’a promis que la majorité des gens assisterait au spectacle nocturne. Nous devrions être tranquilles. De toute façon, le personnel est prévenu et nous n’aurons pas à poireauter dans la queue.

Lorsque la guichetière s’apprête à lâcher un commentaire sur mon identité, je lui indique d’être discrète. Elle sourit et se tait. Je risque gros en venant ici, mais j’en ai marre de me cacher. J’ai envie de vivre des choses simples avec ma Barbie futée. Celle-ci tient mes mains fermement, enfonce ses ongles dans ma chair.

- Putain Adam ! Quand vires-tu ce bandeau ?

- Deux secondes. Ferme les yeux !

- Je ne distingue déjà rien !

- Clos-les ou je tu restes comme ça.

- Tu m’agaces !

J’adore l’entendre râler. Je me place derrière elle, retire le tissu et murmure à son oreille :

- Regarde, ma jolie Daisy...

Prune s’agrippe à mon bras et cligne des yeux pour s’habituer à la lumière. Puis elle se tourne vers moi, un sourcil levé.

- T’es pas sérieux ? Disney ?

- Daisy et Donald à Paris devaient obligatoirement passer par ici...

- Je ne suis jamais venue.

- Tu te moques de moi ? Tout le monde connaît Disney !

- Promis, si ! Mais ce n’est pas trop mon délire.

- Ça le deviendra. Tu seras accroc avec moi.

Nous décryptons le plan pour nous diriger vers Adventurland. Indiana Jones : je veux entendre Prune hurler, que ce soit de rire ou de peur. Le responsable nous indique une queue à part. Certaines têtes nous scrutent, mais je ne les calcule pas. Heureusement, je porte mes lunettes de soleil et mes bras sont recouverts. Nous nous asseyons ; ma Barbie flippe déjà.

- Tu aimeras les sensations.

- Je serai malade, oui ! Merci du cadeau !

- Râleuse.

- Ta gueule !

Je lui saisis la main avec l’envie qu’elle s’éclate autant que moi. Elle entrelace nos doigts en tremblant. Si elle n’adhère pas, notre soirée sera fichue.

L’attraction commence. Nous montons doucement, puis...

- Ça va, c’est tranqui... AAAAAHHHH... OH PUTAIN… !

Je crie avec elle et l’entends rire. Je la contemple : même décoiffée et terrorisée, elle reste magnifique. Nous ne nous lâchons pas, levons les bras. Une fois terminé, nous sautons du wagon. Prune me serre contre elle. Son petit cœur bat à tout rompre.

- C’est génial !!! Merci mon Donald.

- Viens, ce n’est que le début.

Je la tire vers un renfoncement et l’embrasse à l’abri des regards. Sa bouche si douce et pulpeuse me donne envie de ne plus jamais m’arrêter.

Les manèges se succèdent. Pirates des Caraïbes. Alice aux pays des merveilles. La maison des poupées et l’horrible musique qui ne te quitte plus. Lorsque nous arrivons devant Space Moutain, Prune écrase sa cigarette.

- Celui-là, c’est mort ! Le regarder me fiche la trouille !

- Pour moi... tenté-je avec une moue.

- Tu m’emmerdes !

Nous fonçons à l’entrée pour nous installer. Il n’y a presque personne : j’adore. Dès que l’attraction commence, nous sommes comme propulsés. Oh my god ! C’est si différent d’Orlando... Beaucoup plus flippant ! Ma Barbie hurle à la mort, je n’en mène pas large non plus. Nous avons l’impression d’être trimballés dans tous les sens. Mon seul point de repère est ses doigts noués aux miens. Lorsque nous redescendons, j’aperçois une larme sur sa joue.

- Sweety, pourquoi tu pleures ?

- Ne t’inquiète pas, mes yeux sont juste fragiles...

Sans réfléchir, elle dépose un petit baiser sur mes lèvres avant de s’arrêter net. Elle rougit, regrette. Je ne peux pas lui en vouloir et puis il n’y a pas de paparazzi ici.

- Je suis conne, désolée...

- Hey ! Nous sommes là pour nous détendre...

Je lui prends la main. Prune sursaute. Peu importe, la nuit est tombée. Personne ne me reconnaîtra. Je l’emmène vers l’autre côté du parc. Au passage, nous achetons un hot-dog et à boire.

Dans la maison hantée, nous nous retrouvons dans une pièce sombre, entourés par quelques personnes. Ma blonde admire les lieux, dos à moi. Je me cache. Aussitôt, elle part à ma recherche : quand elle ne s’y attend pas, je bondis.

- BOUH !

Elle échappe un cri aigu avant de me frapper de toutes ses forces. Les gens sont tout autant morts de rire que moi.

- T’es vraiment con ! Je vais clamser avec tes conneries !

- Tu aurais vu ta tête, c’était mythique Sweety, ricané-je

Nous gagnons les wagons. Au moment où Prune monte, j’imite son petit hurlement. Elle essaye de me taper à nouveau, mais je la bloque dans mes bras. Nous finissons par en rire tous les deux.

- Tu es vraiment un enfoiré !

- On me le reproche souvent... Viens par là.

Je l’embrasse tendrement. Rien à foutre des fantômes, il n’y a plus qu’elle. Sa langue caresse la mienne. Je descends ma main sur son petit cul musclé. La sienne remonte tout doucement sur ma cuisse. Je sens déjà mon sous-vêtement se tendre. Ses doigts effleurent mon sexe, tandis que les miens frôlent son entrejambe. La température se réchauffe. Si nous n’étions pas bloqués par la barre de sécurité, je la prendrais sur-le-champ. Elle me rend dingue.

- Prune... Calmons-nous... Sinon...

- Sinon quoi... ? m’allume-t-elle.

Mais l’attraction touche à sa fin. Nous nous redressons, tout essoufflés. Je suis serré dans mon jeans : tout le monde me grillera. On descend et elle jubile de me savoir mal à l’aise.

Second parc : Disney Studio. Deux attractions auxquelles je tiens à tout prix. Nous nous retrouvons face à la première : un ascenseur chute, la foule hurle. Mortel !

- Tu te fiches de moi ? Je ne monte pas là-dedans ?

- Tu adores les sensations fortes, non ?

- Tu m’en devras une belle pour être grimpée dans tous ces trucs !

Nous pénétrons dans une pièce où une télévision est allumée. Il n’y a pas de lumière alors je prends ma Barbie futée dans les bras. Sans baiser, juste l’un contre l’autre. J’aime sentir son odeur, sa chaleur, sa respiration. Nous avançons jusqu’à l’ascenseur. Prune a peur. Le groom nous adresse sa plus belle tête de sadique, retire son chapeau. :

- Bon voyage....

Rire diabolique. Je suis excité comme un gosse. Dans ce genre de manège, je retombe en enfance. Prune, elle a l’air énervée.

- Que se passe-t-il ?

- Il a besoin d’en rajouter, l’autre con, là ? Et puis, il n’y a pas d’autres attaches ?

- Tout ira bien, ma jolie Daisy.

- Je finirai panée à force.

Elle s’agrippe à ma main comme si elle craignait que je m’enfuie. J’ai l’impression qu’elle a besoin de moi et ça, j’adore. Surtout quand elle n’essaye pas de jouer la forte tête, nana naturelle qui assume ses peurs.

C’est parti ! Ça grimpe vite, s’ouvre et nous retombons. Prune hurle à mes côtés, mais garde les yeux grands ouverts. Nous délirons à propos des photos, repérons tous les appareils dans les attractions. Mes grimaces sont tellement affreuses qu’il est impossible de me reconnaître. En bas, elle s’accroche à mon bras.

- J’ai les jambes en coton... Pas toi ?

- Non, ça va, je suis bien ! Dépêche, j’ai envie d’admirer nos tronches !

La tête...

Nous marchons dans un parc à présent presque désert. Prune fume encore : un jour, pour moi, elle stoppera la cigarette. Elle prendra soin de son magnifique corps. Devant le Rock'n’Rollercoaster, nous écoutons Aerosmith. À l’intérieur, j’admire chaque guitare exposée. Elles sont belles : cela me donne envie de les essayer. Prune me prend en photo devant, puis un cliché de nous deux. Dans l’attraction, les enceintes marchent bien. Une fois attachés, je peux enfin lui avouer :

- Prune ?

- Quoi ?

-… Celle-ci est la pire de toutes.

- Tu te fous de moi ?! SALOP…

Je lui souffle un baiser, elle me pince la cuisse. Le sourire qu’elle m’adresse est pur, sincère. Je crois qu’elle ne m’en a jamais offert un similaire. Je lis dans ses yeux qu’elle est heureuse. Enfin, je crois. Le décompte est lancé.

- C’est parti, ma jolie Daisy !

- Quoi ?

À peine le temps d’entendre sa réponse. Prune se casse la voix et mes oreilles avec. Si à la fin elles ne saignent pas, ça tiendra du miracle. J’ignorais qu’elle atteindrait autant de décibels. Elle est impressionnante. Entre deux cris, je distingue un éclat de rire et puis elle hurle de nouveau. Je savais que Mickey lui changerait les idées.

Sean nous attend à la sortie. Il est tard. Nous devons rejoindre l’hôtel. Quoi de mieux pour clôturer ce moment parfait que de dormir à celui de Disneyland même ? J’ai réservé une suite avec vue sur le parc. Nous ne pourrons pas y retourner demain, alors autant en profiter. En plus d’autres surprises, nous dînerons dans la chambre.

Je me présente à l’accueil sous le nom de Donald. Cela amuse la réceptionniste, surtout que celle-ci m’a reconnu. Heureusement que ma Daisy est restée avec Sean. Elle me tend ma carte magnétique et m’indique l’étage. Vu la taille de nos bagages, je lui glisse que je peux monter seul. Je rejoins ma chérie - j’aime dire ça ! - dans le couloir. Notre gorille dormira à l’étage du dessous. J’ouvre et laisse Prune entrer en premier. Des pétales de roses partout, du champagne et des fraises nous attendent. Parfait. Ma Barbie pousse un cri : je fonce dans la chambre.

- C’est cul cul, mais... J’adore ! Merci...

Elle me saute dans les bras et je comprends qu’elle a découvert les peluches brodées. Une pour elle, un Donald orné d’un « Mon canard à l’orange » et une pour moi « Ma jolie Daisy ». C’est clair que c’est kitch, mais je souhaitais garder un souvenir de ce moment.

Nous posons nos affaires et je file prendre une douche. Sous les jets chauds, je pense déjà à mon retour. Je ne l’abandonnerai pas. Mais comment l’expliquer à Richard, Belinda ou la presse ? Parfois, la vie de simple musicien anonyme que j’avais avant la célébrité me manque sur certains points. J’avais la paix, j’étais libre de mes choix.

De petits doigts passent sur mon ventre et un corps se presse derrière moi.

- Jamais je n’aurais cru prononcer ces mots, mais... Je kiffe Disney ! s’exclame Prune.

Je me retourne et lui sourit. Sa peau emperlée est tellement belle... Je caresse ses épaules, plonge mes yeux dans les siens. Je voudrais que notre escapade dure toujours. Ses doigts cavalent le long de mon dos, puis de mes fesses. La fleur de douche glisse sur son corps de déesse. La mousse blanche camoufle ses tatouages que l’eau laisse finalement réapparaître. Lorsque j’effleure son sexe, elle échappe un gémissement. Prune me pique l’éponge. Je caresse son visage pendant qu’elle me savonne. C’est si sensuel, si tendre. Mon excitation augmente, tandis qu’elle approche ma verge. Ses lèvres esquissent un sourire. Elle entoure mon membre de ses doigts. Nom de dieu... Prune me pousse sous le pommeau et m’embrasse langoureusement. Je la soulève pour la plaquer contre la vitre. Ses mains dans mes cheveux m’arrachent un grognement.

- Je ne continuerai pas le ventre vide... Viens.

- Même pas un petit coup rapide ?

- J’aime quand tu me murmures des mots d’amour, Sweety… Tu mérites mieux qu’une baise à la va-vite.

Je lui passe un peignoir et enfile le mien. J’ai l’impression qu’elle a enfilé celui du Père Noël tellement il est trop grand. De mon côté, je suis d’un ridicule... Il est trop petit, comme si j’avais celui d’une nana. Merci Disney, de m’émasculer de la sorte !

Dans le salon, je lui sers une coupe de champagne : nous trinquons. Elle est mal à l’aise, ne tient pas en place.

- Qu’est-ce qu’il t’arrive Prune ?

- Je ne suis pas habituée à tout ce bordel ! Tu n’as pas envie de coucher et puis il y a le champagne, les roses...

Aïe !

- Tu n’aimes pas ? m’enquis-je, soucieux.

- Si... Mais j’ai peur.

- Je suis là, Sweety. Je ne te perdrai plus jamais.

- Promis, promis...?

Elle ressemble à une petite fille fragile quand elle me pose cette question. Comment en doute-t-elle ? Je lui prouverai que c’est elle et pas une autre.

- Promis, promis... Ma jolie Daisy.

- T’as plutôt intérêt monsieur Reed, sinon je te coupe la queue en rondelles !

Elle est si adorable, à se la jouer Prune... Je l’attire sur mes genoux et nous mangeons ainsi. Elle découpe les aliments et me passe la fourchette. Ou alors, je l’enfourne dans sa jolie bouche. Le repas achevé, elle fume sa cigarette sur le petit balcon. Encore... Elle s’amuse derrière la vitre à défaire son peignoir pour m’allumer.

Onze appels en absence. Heureusement que mon téléphone était sur silencieux. Six de Richard, quatre de Belinda et un de ma mère. Ne peuvent-ils pas m’oublier pendant quelques jours ? Je laisse mon mobile en mode vibreur, puis lance de la musique. Prune, de retour, m’offre un petit lapdance privé sur l’une de mes chansons favorites : Every breath you take de Police. Lorsque ses courbes de déesse bougent au rythme de ses déhanchés, mes iris crépitent de désir. Elle saisit une fraise et la porte à sa bouche. Je n’aurais jamais cru qu’un si petit fruit me procurerait tant d’effets sur ma… personne. Elle la suçote, la lèche... C’est officiel, elle cherche ma mort.

- Merci pour cette journée à Paris, mon canard à l’orange... murmure-t-elle.

- Je t’en offrirai autant que tu me le permettras, Sweety...

Un SMS. Mon doigt glisse sur la boîte de réception.

Belinda : [On s’était juré d’être honnêtes l’un envers l’autre... BRAVO. Bon séjour chez Mickey !]

Non ! Comment ? Comment peut-elle être au courant ? Ces appels... Les emmerdes commencent.

5. Révélations.

In Prune’s head

C’est quoi ce bordel ? Pourquoi parle-t-il si fort ? Dès le matin, la sangsue arrive à m’énerver. Je me glisse hors du lit, m’enroule dans le drap et rejoins le salon. Adam semble mécontent. Je reste discrète et tends l’oreille.

- Il en est hors de question ! Non... B-b, tu ne viens pas à Paris ! ... Mais on ne distingue rien, putain ! ... Je ne suis pas obligé de tout te raconter !... Elle ne sait rien..... JE T’EXPLIQUE QU’ELLE N’EST PAS AU COURANT !

J’aurais dû m’en douter : c’était trop beau pour être vrai.

Je retourne chercher mes affaires. J’enfile mon short en jeans et une chemise, passe par la salle de bain me rafraîchir et me maquiller un peu. Une boule à la con me comprime l’estomac. Adam a précisé qu’on ne distinguait rien... Une photo volée ? Je fonce dans la chambre, attrape mon iPhone et mon paquet de clopes. Huit heures du matin. A-t-il dormi ? J’allume ma cigarette et ouvre mon ami Google. Quand je tape le nom d’Adam dans la barre de recherche, mes yeux s’écarquillent.

« Adam Reed trouve réconfort en France dans les bras d’une inconnue. »

« La femme mystère... Belinda est-elle au courant ? »

« Adam Reed : bien loin d’être le mari parfait... Constatez par vous-même ! »

« Pendant que sa femme travaille, Reed trouve du réconfort dans les bras d’une autre… »

« Briseuse de ménage ! Adam et Belinda séparés à cause d’une vulgaire blonde ? »

Bordel de merde ! Les clichés défilent. Certains ont été pris à la sortie du plateau, d’autres datent d’hier soir. Si on jugeait par la qualité, je comprends que ce ne sont pas des paparazzis qui les ont pris, mais des visiteurs du parc. Quelle bande de fils de… Main dans la main et morts de rire... Merde, niveau discrétion, c’est foutu.

Je fixe le parc par la fenêtre. Les gens commencent à entrer. Comment réagir ? J’ai envie de fuir. Qu’on m’oublie. C’est ça… Rentrer. Assez joué. Le monde entier me perçoit comme la petite pute qui a brisé le couple parfait. M’aurait-il menti ? Il l’a appelé bébé... Quelle conne ! Ma pauvre fille, à quoi t’attendais-tu ? Elle est mannequin, magnifique. Tu n’es qu’une banale petite Française que personne ne connaît. Tu n’as pas la classe de sa femme ni sa beauté. En photos, ils paraissent tellement heureux et complices...

Je fourre mes affaires dans mon sac et regagne le salon. Je retourne chez moi. J’étais persuadée que ce putain de rêve prendrait fin. J’espérais juste que ça ne soit pas aussi vite. Je récupère mon Donald, seul souvenir qu’il me restera. Je couvre la peluche Daisy de mon parfum, mon canard du sien. C’est sans doute débile, mais il pensera à moi. Lorsque ma main se pose sur la poignée de la porte d’entrée, Adam se tourne. Les traits de son visage se radoucissent, même s’il fronce les sourcils à la vue de mon sac. Le petit déjeuner a été livré. D’un signe, il me prie d’attendre deux minutes.

- Écoute, Richard ! Je te paye pour que tu gères ça, pas pour t’occuper de Bébé ! Je raccroche. Toi, trouve une solution...

Adam coupe la communication et me fixe. Bordel, même avec la gueule ravagée, il est magnifique. Sa barbe que j’aime tant ajoute à sa virilité.

- Prune. Tentes-tu de t’échapper ?

- Abandonne ! C’est mort. J’ai lu les articles. Tu te souviens ? Pas d’emmerde.

- Tu me quittes ? s’inquiète-t-il.

- Non, mais tu es marié et le rôle de maîtresse ne me convient pas.

- Tu n’es pas que ça ! MERDE ! Je me mets déjà le monde à dos, alors n’en rajoute pas ! s’énerve-t-il.

- Eh oh coco, tu baisses d’un ton, OK ? Ta femme ne bronche peut-être pas, mais moi si !

- Ce n’est PAS ma femme... soupire-t-il.

Là, il se fout royalement de ma gueule ! Je n’ai pas bu ma potion magique à base de caféine, mais... Quoi ? Je le regarde, un peu perdue. Non, totalement paumée, oui !

- Partage au moins le déjeuner avec moi. Si tu souhaites toujours partir après... Je l’accepterai.

Adam est complètement abattu. Pas par les appels téléphoniques, mais à l’idée de me perdre. Je ne capte plus rien, mes paraboles sentimentales sont en rades. L’alliance, les articles, les baisers...? Je ne suis pas aveugle ! Et bordel, il l’appelle « bébé » !

Il me débarrasse de mon sac, je m’installe dans un fauteuil. Il me sert un café : en tremblant, je suppose qu’il s’est déjà sifflé une cafetière à lui seul. Il prend sa tête entre ses mains et ne cesse de soupirer. Il se lève, effectue les cent pas, se rassoit, s’apprête à ouvrir la bouche et la referme. Il tourne en rond, tel un lion en cage. Il me file la gerbe, putain. Que se passe-t-il de si grave ? La beauté de ses yeux fatigués accélère les battements de mon cœur. Ce con me stresse. De la fumée sortira de ses oreilles s’il ne relâche pas la pression.

Toi, tu connais un bon moyen de le détendre...

Allons donc ! Faut toujours qu’elle débarque au mauvais moment, celle-là ! Pourtant, ma conscience n’a pas tort. Ça nous apaiserait. Non, ce n’est pas le moment. Nous sommes peut-être en train de rompre, alors que rien de sérieux n’a encore vraiment commencé. Pour ça, il faudrait peut-être qu’il ouvre sa putain de bouche, celle que j’aime sentir sur ma peau et contre mes lèvres. Comment peut-on passer d’une merveilleuse nuit à un matin aussi merdique ? La vie est trop injuste.

Mon téléphone n’arrête pas de vibrer. Connaissant mon hystérique de sœur, elle est au courant depuis le réveil. Mais là, elle est bien la dernière personne à qui j’ai envie de parler. Je pose ma tasse vide et Adam me propose un croissant. Je n’ai pas faim du tout.

Si, tu as faim. De lui, de sa bouche, de son corps... Tu veux sentir sa q...

Prise du cobra à ma conscience et ses idées... délicieusement salaces. Mauvais timing. Je me racle la gorge, espérant qu’il se décidera enfin. Sinon, je me casse.

Il se met à genoux entre mes jambes, appuie sa tête sur ma cuisse. Par réflexe, je glisse mes doigts dans sa chevelure. Ce simple geste me procure un sentiment de bien-être, m’apaise bien plus qu’un café. Son bras s’enroule autour de ma cuisse, sa main sous ma fesse.

- Ne me quitte pas, ma jolie Daisy...

- On n’est pas vraiment ensemble, on s’en fout... mentis-je avec difficulté.

Il se lève, son beau visage à quelques centimètres du mien. Son souffle doux caresse ma bouche. Il presse ses lèvres contre les miennes, me savoure. Je reste passive. Comment résister à cet homme ? PUTAIN. Je suis victime de ce connard de cupidon. Si je le vois passer, je lui colle sa flèche dans le cul. La langue d’Adam taquine la mienne avant de l’emmener dans une salsa érotiquement chargée. Il appuie son front contre le mien.

- Tu es tellement plus pour moi, Prune. Oui, il y a les photos, mais je m’en cogne. Au moins, tout le monde le sait. Enfin, non...

- Tout à l’heure, tu as précisé que Belinda n’était pas ta femme...

- Ça m’a échappé.

- Mais encore ?

- Sweety... Je n’ai pas le droit...

- Très bien, Adam !

Je me lève, récupère mon sac. Mais Adam bondit aussi vite que Bip Bip dans les cartoons. Il me prend dans ses bras, tremblant. Il me retire mon bagage et se remet à tourner en rond. Pire qu’un grand huit ce type, à vous filer le tournis. Je prends une cigarette et sors sur le balcon. Récapitulons. Il me veut, mais il est marié. Seulement ce n’est pas sa femme, mais il est incapable de m’expliquer. De la merde, ouais ! Je vais commettre un meurtre, si ça continue. Je termine ma clope. S’il ne passe pas à table, je me tire par le premier avion direction Marseille. Ras le bol de tout ce foutoir, j’ai besoin de calme avant de virer chèvre. Mêêêê ! Non, mais à quoi s’attendait-il ? Et moi alors ? Je pensais que c’était le bon, que j’avais enfin fini de galérer. Mon ancienne vie me manque. Mon cerveau ne s’embrouillait pas autant, je me défonçais, je m’amusais et je baisais. Mais le putain de prince charmant arrive sur son beau bateau blanc et détruit toutes les barrières de protection. Il a brisé ma forteresse. Pourquoi ? De la merde, s’il vous plaît.

En bas, un gamin me fixe. Qu’est-ce qu’il lui prend ? Je lui adresse mon plus beau doigt, accompagné d’un grand sourire. Rien, il se met à pleurer en appelant sa mère. J’écrase mon mégot et rentre avant qu’elle se pointe. Adam n’a pas bougé. Son téléphone sonne tout le temps, mais il ne répond pas.

- Décroche !

- Non !

- Je ne comprends pas pourquoi. C’est peut-être ta femme !

- Si je réponds, tu en profiteras pour partir en douce... Et il en est hors de question.

Il n’a pas tort.

- Très bien ! Je te propose un marché : tu me racontes TOUT, ou je me tire.

- Tu es sérieuse ?

- Je n’en ai pas spécialement envie, mais tu m’emmerdes à imiter la carpe. Ponds-moi ta noisette.

Il me prend par la main, m’invite à me rasseoir. Il tire un fauteuil, le place face à moi. Il souffle, agacé. Place une cuisse entre les miennes. Quand il plonge son regard dans le mien, je devine qu’il lâche enfin le morceau. Je n’en mène pas large.

- Tu as ma confiance. Ce que je m’apprête à te révéler ne doit sortir en aucun cas de ces murs. Tu ne m’interromps pas et s’il te plaît, ne me juges pas... OK ?

Aucun son ne quitte ma bouche. Je suis à la fois captivée par la beauté de la sangsue, mais flippée par l’annonce qui se prépare. Alors je me contente de hocher la tête.

- J’ai rencontré Belinda lors d’un défilé de mode en juin 2012. Tout roulait super bien entre nous. Un an après nous nous sommes séparés en bon terme. On ne s’aimait plus. Mais mes producteurs ont tapé du poing. Ils nous ont convoqués, m’ont demandé de mûrir pour mon public. Les histoires à droite à gauche salissaient mon image. Alors ils nous ont proposé de simuler un mariage parfait, pour redorer ma réputation auprès de la gent féminine. Belinda, mariée avec moi, signerait plus de contrats. Nous avons longtemps hésité et beaucoup parlé. De mon côté, je refusais de me remettre en couple. Elle était devenue, en quelque sorte, ma meilleure amie. Mais nous avons accepté de pactiser avec le diable. Nous avons commencé à jouer la comédie. Au début, c’était marrant. Nous avons vraiment organisé un faux mariage au Mexique, avec trois cents personnes. Les invités ont transformé leurs cadeaux de mariage en donations pour des œuvres caritatives. Nous ne souhaitions rien recevoir pour cette énorme blague. Le groupe est au courant, ainsi que nos familles proches. Tout le monde a signé un contrat de confidentialité... que je suis en train de rompre avec toi. Belinda a commencé à espérer, mais il en était hors de question. Je sais qu’elle tient encore à moi, mais elle n’aura que mon amitié. Surtout maintenant que tu es rentrée dans ma vie. C’est pour ça que tu nous vois en photo, tout heureux... Ce bonheur est monté de toutes pièces. Attention, je n’insinue pas que je ne rigole pas avec elle, mais nous jouons avec les paparazzis. Nous n’avons pas l’autorisation d’avoir des relations sérieuses, pendant ledit contrat. Mais comment résister à ma jolie râleuse de la Côte d’Azur… ? Tu as changé la donne, Prune.

Je reste bouche bée face à cette révélation. Tout ça n’est que supercherie ? Ils se sont bien foutus de la gueule du monde. Quand Iris le saura, ça lui rabattra son caquet ! Mais non, je le garderai pour moi. Je m’enfonce dans le dossier, essaye de tout assimiler.

- S’il te plaît Sweety, ne reste pas silencieuse.

- C’est une histoire de dingue... Se prétendre marié pour travailler une image médiatique...

- Une stupide décision que je regrette tous les jours.

- Alors pourquoi l’appelles-tu bébé en privé ?

- Elle s’appelle Belinda ! « Bébé » est son diminutif... Cela dit, elle me surnomme pareil.

- Donc ce matin, les producteurs t’ont appelé ?

- Hier soir, Belinda m’a envoyé un SMS. Elle a peur que tout capote. Et je ne lui avais pas parlé de toi... D’habitude, nous ne nous se cachons rien. Elle pensait rappliquer ici, que nous nous montrons tous les trois devant la presse en te prétendant amie de la famille.

- QUOI ? Il est hors de question de copiner avec ta femme ! Enfin, ton ex... Bref, tu m’as comprise ! Et la presse, aucune envie de fréquenter ces tarés de paparazzi.

Je me lève, en stress. Madame croit encore au Père Noël ! Bon, je suis contente d’être réellement la seule dans sa vie. L’autre n’est qu’un rôle, malgré ses sentiments pour Adam. Qui n’en aurait pas ? Il est tellement beau... Je n’en reviens pas. Ils ont joué la comédie pendant tout ce temps... Des bras enlacent ma taille, des lèvres humides caresser ma nuque.

- J’ai refusé que l’on te mêle à ça. Tu es à moi, je ne te partagerai pas...

Son téléphone sonne, et on frappe à notre porte. Adam me prie de ne pas bouger. Il entrouvre, se détend en voyant Sean. Il nous explique qu’il y a plein de photographes dehors, qu’ils nous attendent. Adam parle stratégie avec lui. Je ne comprends rien.

Je ressors fumer une clope. Le parc est de plus en plus rempli. J’envie ces gens. Ils sont innocents, libres. Dans quel merdier me suis-je fourrée ? Quelle conne de ne pas avoir flairé les embrouilles et surtout de ne pas avoir deviné ! Je le savais dès la première fois où nous avons couché ensemble. Je l’ai lu en lui. Je me tourne, regarde Adam pendu au téléphone. Il est énervé et bouge les bras dans tous les sens.

Je suis un monstre.

Putain, même dans un moment de crise j’arrive à être excitée. Je veux le baiser, relâcher cette putain de pression qui nous entoure. Il me fixe comme s’il avait quelque chose à m’avouer, voilà qui m’inquiète. Sean me sourit. Sympa, l’armoire à glace. Il ressemble à un gros nounours.

De retour dans la chambre, j’entends la fin de la conversation.

- C’est bon ! Je lui en parlerai, mais si elle n’accepte pas, je ne la forcerai pas !.... Oui c’est ça... Si.

Je crois que je déteins sur lui. Jamais je ne l’ai entendu jurer comme ça. L’anglais est plus violent que le français. Sean pense probablement que je ne comprends rien. Adam raccroche, jette son téléphone sur le canapé. Il me prend la main et me conduit dans la chambre. Il me plaque contre un mur, m’embrasse sauvagement. Il en a envie maintenant ? Il est aussi tordu que moi. Je commence à déboutonner son jeans, il sourit contre ma bouche.

- C’est très tentant ma Daisy, j’ai un truc à te demander…

- Tu me parleras en même temps qu’on se détend de la meilleure des façons...

- Tu sais très bien que nous ne serons pas en état... souligne-t-il.

Je souffle. Il m’énerve. Adam a raison, mais bordel, j’ai besoin de quelque chose de positif aujourd’hui ! Il me garde dans ses bras et embrasse mon front.

- Ils veulent que tu viennes à Los Angeles...

- Quoi ? Ils ont craqué ?

- Si tu fréquentes ma famille, ce sera plus crédible de jouer une amie.

- J’ai une vie moi ! Ils croient que je ponds du fric tous les matins ?

- Ils ont proposé de te rémunérer dix mille dollars pour une semaine.

- Si j’accepte, ce sera gratuit ! Je ne suis pas une pute que l’on paye !

- La presse ne te lâchera pas, Sweety, sauf si on lance ce démenti. Ça ne me plaît pas de te mêler à ça, mais je t’avais prévenu que ce ne serait pas facile... Autant en profiter.

- Je raconte quoi à Philippe ? Et Iris ? Je ne peux pas me barrer comme ça !

- Les excuses sont faciles à trouver. Qu’en penses-tu ?

- Je ne côtoierai pas ta femme...

Je suis au pied du mur. Comment m’en sortir ? Si je refuse, les paparazzis me harcèleront. Je repense à tout ce dont ils sont capables. Ça me fiche froid dans le dos ! Mais si j’accepte, une semaine aux États-Unis tous frais payés et rémunérée... Je rêvais de m’y rendre, mais pas comme ça. Et puis, rencontrer sa famille... Super comme première impression ! La briseuse de ménage arrive ! Comme il arrive à lire en moi, Adam me rassure :

- Ma mère est au courant pour nous deux. Je lui avais déjà avoué.

Putain... Je ne sais pas ce qu’il me prend, et je sens que je vais le regretter amèrement. Mais ai-je une autre solution ?

- D’accord... Mais personne ne me forcera à quoi que ce soit.

- Je te promets qu’ils ne t’embêteront pas, ma jolie Daisy.

Il m’embrasse tendrement, me serre fort dans ses bras. Nous restons un petit moment ainsi, puis il s’écarte un peu.

- Prête à affronter la foule ? Nous rejoignons le jet privé qui a été réservé.

- Attends ! Mes affaires !

- Tu achèteras tout ce dont tu as besoin sur place, ma chérie… Nous décollons pour la cité des anges.

Pourquoi ai-je accepté ? Partir aux États-Unis sans fringue ni valise… Attendez ? Il m’a appelée « ma chérie » ? C’est bizarre, mais pas désagréable…

Sean me tend sa veste. Moins on me voit, mieux c’est ! Dans le hall d’accueil, certains reconnaissent Adam. J’entends des cris, les gardes du corps repoussent les paparazzis. Nous courrons jusqu’à la voiture. Les flashes crépitent.

« Adam, qui est-elle ? »

« Mademoiselle, savez-vous que c’est un homme marié ? »

« Juste une photo, s’il vous plaît ! »

On monte dans le 4x4, ma tête sur les jambes de ma sangsue. Mon cœur est prêt à sortir de ma poitrine tellement je flippe. Truc de malade. Je passe pour la pétasse de service ! Il faut que je prévienne l’agence et Iris que je pars pour Los Angeles. Je me redresse, Adam me garde contre lui. Il est inquiet de ma réaction, alors je lui caresse la cuisse. J’avais promis l’impossible pour lui, alors je ne reculerai pas. Même si ça m’effraie un peu, tout ce fichu bordel...

6. Drame

In Adam’s head

Nous voilà arrivés après onze heures et demie de vol. Ma Barbie futée dort comme un ange. Ma mère vient nous chercher. J’ai hâte de la revoir, même si elle me secouera les puces. Je suis dégoûté de la situation. Ma Daisy mérite tellement mieux ! Je caresse son joli visage appuyé sur mon épaule. Elle s’est pris la tête avec sa sœur à cause de son excuse bidon et ça me contrarie. La famille, c’est important. Elles s’aiment toutes les deux… à leur manière.

Prune m’a juré de surveiller son langage devant mes parents. En Amérique, nous ne sommes pas habitués à la vulgarité qui habite sa délicieuse bouche. Maman, même si elle est cool, risque d’être choquée. Je caresse sa joue toute douce. Dans son sommeil, elle laisse échapper de petits bruits excitants. À cause du personnel, je n’ai même pas profité de son corps en vol.

- Ma chérie... Nous sommes arrivés !

- Je dormais bien, Adam ! râle-t-elle.

- Tu te recoucheras en rentrant. Là, nous descendons, Miss France grognonne !

Elle a l’air épuisée. Le jet lag risque de la surprendre. Je rassemble mes affaires, m’apprête à lui donner la main. Je m’en empêche en réalisant que c’est fini : plus de gestes tendres ici. Je demande à l’équipage de descendre avant nous et la soulève dans mes bras. Je l’embrasse tendrement. Ses ongles caressent mes cheveux. Frisson. Sa langue, petite et fine, ne résiste pas aux assauts de la mienne. Je parcours son corps pour me souvenir de chacune de ses formes. Prune me surprend en me serrant contre elle.

- Adam… J’ai peur.

- Réellement ? feins-je.

- Nan Ducon, j’aime juste prétendre ça pour le plaisir !

J’adore la taquiner. Une petite ride se forme entre ses sourcils. Je presse mes lèvres sur les siennes, toutes gonflées. Je voudrais la dévorer entièrement. Elle enfouit son visage dans mon cou, je l’entoure de mes bras.

- Ça se passera bien, ai confiance. Mes parents sont cool.

- Je n’ose même pas imaginer ce pour quoi je dois passer...

- Hey, regarde-moi. Ma mère sait que tu es celle qui rend son fils heureux et c’est tout ce qui compte. Elle se moque de la presse.

Lorsque Prune se montre si fragile, je souhaiterais la garder en sécurité dans mes bras. Raclement de gorge que je reconnaîtrais entre mille. Je retiens Prune, prête à fuir et me retourne vers la première femme de ma vie. Je serre fort ma génitrice : rien de mieux qu’un câlin de sa mère.

- Dans quel pétrin t’es-tu mis, mon fils ?

- Comme une personne sage me l’a conseillé, j’ai écouté mon cœur...

- Allez, présente-moi à ta petite Française.

- Maman, voici Prune ! Ma chérie, je te présente ma petite maman...

Ma Barbie futée est toute gênée... Encore une facette de sa personnalité que je ne connaissais pas ! Où est passée sa grande gueule ? Elle tend sa petite main tremblante, mais ma mère l’attire dans ses bras.

- Appelle-moi Patty ! Je suis heureuse de te rencontrer, même si ce ne sont pas les meilleures circonstances.

- Moi aussi madame... Euh... Patty !

- Allez, venez les enfants, rentrons à la maison.

Étrange d’avoir à mes côtés les deux femmes qui comptent le plus pour moi.

Nous grimpons dans la voiture, Sean au volant. Je monte devant pour que Prune et ma mère fassent plus amples connaissances. J’espère juste que cette dernière ne se transformera pas en Horatio Caine pour lui infliger un interrogatoire. Je n’en reviens toujours pas de savoir ma Barbie près de moi, dans ma ville. À peine sommes-nous arrivés que mon téléphone n’arrête pas de vibrer. Richard et la production ne peuvent-ils pas attendre qu’on se pose un peu ?

- Adam, réponds ! C’est impoli, me sermonne maman.

Je soupire : elle a raison. Ils ne me lâcheront pas la grappe tant que je ne décrocherai pas.

- Allô ?

- Adam, tu te fous de moi ? T’en as pas marre de me filtrer, c’est pour te sauver tout ça !

- Salut Richard, en effet, je suis bien arrivé. Le voyage un peu long, mais ça va, merci de le demander !

- Ne commence pas... C’est l’ébullition, ici ! Tu passes à quelle heure ?

- Demain.

- Non ! Aujourd’hui, bordel !

- Je sors de onze heures de vol, je n’ai pas dormi de la nuit... Alors je me couche. Promis, je serai en forme !

- Tu rentres chez toi ?

- Non, dans la maison familiale.

- Avec ta petite lubie ? Mauvaise idée !

- Elle s’appelle Prune et je reste avec elle ce soir ! Point !

- Tu cherches vraiment ma mort, gamin !

- Tu sauras quoi raconter. Allez, à plus !

Je coupe court à la conversation. Rien à fiche. Personne ne m’empêchera de dormir avec ma jolie Daisy. Au moins cette nuit ; nous aviserons après.

- Sean, arrête-toi au centre commercial, s’il te plaît.

- Mon chéri, est-ce le moment ?

- Oui maman. Prune n’a pas de vêtements.

Je me tourne vers ma jolie canne, lui tends ma carte bleue. Prune hésite, alors je la lui glisse dans la main.

- Achète tout ce dont tu as besoin : shampoing, parfum, fringues, chaussures...

- J’ai mon propre argent, Adam.

- Nous passerons tes notes en frais, ne t’inquiète pas ma chérie...

Je l’embrasse une dernière fois avant que ma mère l’embarque pour une virée shopping. J’espère qu’elles ne s’éterniseront pas cent ans.

Je sors du véhicule, récupère des boissons au distributeur extérieur. Sean et moi écoutons de la musique sans échanger un mot. La fatigue me guette, mais je lutte. Je fouine Internet, survole tous ces horribles d’articles. Les journalistes m’inventent toute une vie à partir de photos de faible qualité. Malheureusement, les gens croient ces bobards. Je suis tellement énervé ! Si seulement je pouvais rompre mon contrat... Je ne suis pas fier de moi.

Ma mère, de retour, m’adresse de grands signes. Je baisse la vitre.

- Demande à ton garde du corps de porter les sacs !

- Sean, tu as entendu l’adjudant-chef ?

Il rigole et sort de la voiture. Quand j’aperçois la quantité de paquets, mes yeux menacent de sortir de mes orbites. Elles ont vidé le centre commercial ! Prune et maman plaisantent ensemble. J’étais persuadé que ma mère l’apprécierait, mais pas aussi vite. Ça me réchauffe d’autant plus le cœur. Ma petite Française m’épate de jour en jour. L’entendre parler un anglais parfait m’amuse au plus haut point. Sean charge le coffre et le duo réintègre la banquette arrière.

- J’ai insisté pour que ta mère en profite… m’annonce ma jolie Daisy.

Je me fige, surpris. Elle a osé... et j’adore ça ! La production n’en mènera pas large, avec elle. J’espère juste qu’elle restera discrète au sujet de Prune et moi. Personne ne doit savoir. Bébé, Mitch et Richard suffisent. Je paye assez ma dette depuis deux ans...

Nous reprenons la route. Cela ne cesse de glousser à l’arrière. La timidité de ma Barbie futée s’est envolée. Son langage poli n’est pas habituel, mais j’apprécie. Quoique j’aime sa véritable façon de s’exprimer : elle est unique. Nous voilà dans l’allée de la maison familiale. Mitch sort pour nous accueillir. Je le serre dans mes bras et nous nous chamaillons comme deux gosses. J’aime mon frère. Nous ne nous profitons pas assez l’un de l’autre.

- Alors le délinquant ? On s’amuse en France ?

- Oh, tais-toi ! Viens là que je te présente. Prune ! Voici mon frère, Mitch.

Ma Blonde lui présente sa main, mais mon frérot préfère une accolade.

- Comme tu fricotes avec mon frère, pas de manière !

Sean me signale la présence de fouineurs. Mitch ordonne à Prune de monter sur son dos. Elle éclate de rire. Puis, comprenant qu’il est sérieux, me lance un regard interrogateur : je hoche la tête. J’aide Sean à décharger la voiture tandis que mon frère s’éloigne avec sa cavalière. J’aime son rire d’enfant, cette douce, mais trop rare mélodie. Ma mère lève les yeux au ciel, hilare.

À l’intérieur de notre demeure, une odeur familière m’accueille : celle de mon enfance. J’aime me ressourcer ici. Ma mère a préparé mon ancienne chambre d’ado. Elle donne sur le jardin arrière, loin des yeux indiscrets. C’est ridicule, mais je n’ai jamais ramené de fille ici. Prune sera la première à passer la nuit dans mon ancienne chambre.

Prune fume une cigarette dehors et papote avec Mitch. Elle comprend vite qu’avec lui, elle pourra être naturelle. Il risque de mourir de rire devant ses expressions bien à elle. Ma mère commence quant à elle à vider les sacs de ma Barbie futée.

- Maman... ?

- Ne t’inquiète pas, ton amie a même essayé de la lingerie devant moi... Elle n’est pas pudique, sourit-elle.

Je rigole en imaginant l’aplomb de ma douce et, surtout, la stupéfaction de ma mère. À la vue des sous-vêtements, ma queue se manifeste dans mon caleçon. Sexy. Je me pose sur le lit, curieux :

- Alors ? Verdict ?

- Elle est encore plus belle en vrai. Elle est pleine de vie, mais elle a l’air si fragile... Je suis certaine que ce côté-là t’a charmé.

- Pas seulement pour son corps ? taquiné-je.

- Je t’ai mieux élevé que ça... Elle a un corps parfait, mais tu préfères sa personnalité. J’ai hâte de mieux la découvrir cette semaine.

- Merci maman... Je suis désolé de t’embarquer dans toute cette histoire.

Face à moi, elle pose ses mains sur mes joues.

- Tu es mon fils, Adam. J’accepterais tout pour toi. Mais voyons, t’exposer ainsi en public… ! Prune a quitté son travail pour tes bêtises !

- J’avais juste besoin de partager un moment normal avec elle...

- En tous cas, cette petite tient beaucoup à toi. Sinon elle ne serait pas là et t’aurait encore moins acheté ça...

Elle me montre un tee-shirt noir décoré d’un Donald rockeur. Même si c’est terriblement kitch, j’adore !

- Jamais tu ne mettras ce haut, mais c’est mignon.

- Certes, je ne le porterai jamais. Eh oui, c’est un sacré truc entre nous, Donald et Daisy...

Je me love contre ma mère. Un câlin est tout ce dont j’ai besoin là, maintenant. J’aime sentir sa chaleur, son odeur. Nous avons terminé de ranger lorsque ma douce nous rejoint.

- Patty vous n’auriez pas dû !

- Ce n’est rien. Vous êtes épuisés tous les deux. Reposez-vous.

- Vous êtes adorable, merci beaucoup.

Ma mère m’adresse un clin d’œil et referme la porte. Je m’approche de la belle blonde qui enchante mon cœur.

- Elle déchire ta mère, et putain, ton frère ! Je l’adore !

- Je suis content que tu les apprécies. Ils comptent beaucoup pour moi.

Elle remarque le tee-shirt sur le lit et je l’embrasse dignement pour la remercier. Je lui montre la salle de bain. Elle me donne un dernier petit baiser et disparaît. Je descends boire une bière fraîche dans le jardin en compagnie de mon frère.

- Mec, elle est terrible ta petite Française...

- Je savais qu’elle vous plairait. Si seulement...

- Je comprends, Adam... Je suis désolé que tu ne puisses pas vivre ton histoire normalement.

- Je négocierai avec la prod pour ajuster le contrat.

- Ils accepteront ?

- Non, mais il est hors de question que je la perde.

- Je t’aiderai, frérot.

- Toujours là l’un pour l’autre !

Nous trinquons et savourons une gorgée de notre Corona. Je tente de me caler confortablement lorsqu’un hurlement retentit. Je bondis en direction des cris de femmes. Je cherche de pièce en pièce. Personne. Lorsque je découvre la porte d’entrée légèrement ouverte, je fonce sur le perron. BELINDA. Je suis tétanisé. Qu’est-ce que ma femme fiche ici, à se disputer avec ma Barbie futée ?!

- Retourne dans ton pays, petite pute ! Adam est MON mari et toi, une vulgaire distraction ! Il s’en moque royalement de tes fesses. Et puis, regarde-toi ! Tu es défigurée de la tête au pied par tes horribles dessins ! Jamais tu ne feras le poids !

- Je t’emmerde pétasse ! Avec la planche à pain qui te serre de nichons ? Tout le monde peut être mannequin grâce à Photoshop !

Belinda gifle Prune. Le choc. Pourquoi être venue ici alors que je le lui avais répété de ne pas passer ? Mais non, elle est têtue et s’offre en spectacle chez mes parents ! Ma Barbie futée se contient, car ma mère est là. Dommage. Ma génitrice est horrifiée et impuissante. Je saisis Prune par le bras, tandis que mon frère retient Belinda. Les femmes sont parfois bien plus violentes que les hommes... Des paparazzis s’invitent à la sauterie. Pourquoi se priver ? J’essaye de calmer ma jolie Daisy, et me tourne vers Belinda.

- Arrêtez ! Allons à l’intérieur, pas besoin de spectateurs !

- Justement bébé ! Reste près de moi, pas de cette catin !

- Belinda, tu dépasses les bornes !

- Tu souhaites tout révéler à propos du contrat ? Même ta pouf te regarderait différemment !

- FERME-LA !

Prune a une sale griffure sur le visage. Mais alors que nous avançons pour rentrer, j’entends ma mère crier mon nom. Belinda vient de sortir une arme. Prune me pousse.

Détonation.

Un hurlement. Mitch plaque Belinda au sol. Du sang partout. NON ! Je regarde ma jolie Daisy, sans vie.

- Non, non, non… ! Ne m’abandonne pas ma chérie, s’il te plaît, accroche-toi !

Ma mère appelle les secours. Ma douce est inconsciente dans mes bras…

« Adam ! Adam ! »

Je sursaute. Je me retrouve sur le transat, dans le jardin. Je regarde mon tee-shirt, puis ma mère. Alertée par mes cris, elle me contemple avec étonnement.

- Où est-elle ? Prune ? Maman. Réponds !

- Calme-toi. Tu cauchemardais. Elle dort dans ton lit, là-haut... Tu devrais l’imiter.

J’embrasse ma mère sur le front, monte les escaliers en courant. L’image de ma jolie Daisy ensanglantée me hante. J’ouvre la porte : ouf, elle est là... Soupir. Mon cœur bat la chamade. Je m’adosse contre le mur et la contemple. Maudit rêve si réel… Si jamais Belinda cherche des poux à ma Barbie futée, notre accord sera rompu. Peu importe si j’y abandonne ma réputation. Je suis fou de ma nana, pas question qu’on la blesse. Elle est trop fragile et a besoin qu’on l’aime. Amoureux... Le suis-je déjà ? Peut-être. Je suis prêt à en assumer les conséquences en tout cas. Acceptera-t-elle mes erreurs ?

Je retire mon tee-shirt et me glisse derrière elle. Je passe mon bras sous l’oreiller, entoure sa taille de l’autre. Elle gémit. Ses petits bruits ensommeillés font frétiller mon anatomie. Un jour, je l’enregistrerai pour l’écouter en boucle. Je suis drogué à cette came blonde. Je place mon visage contre sa nuque et ferme les yeux. Son odeur m’entraîne vers un sommeil profond.

7. La cité des anges

In Prune’s head

Deux jours dans la belle Cité des anges. Les parents d’Adam sont très accueillants avec moi. Putain, trop bizarre d’être dans une famille normale. Patty est bien différente de ma profiteuse de mère. Fred est un bon papa, comme le mien lorsque je n’étais encore qu’une merdeuse. Ça me fend le cœur d’assister à cette vie que j’aurais dû mener. Je suis à l’aise avec eux, mais au fond, ça me ronge de l’intérieur un peu plus chaque jour. Adam est parti depuis hier pour gérer Richard et ses producteurs. Cette fichue situation ne m’enchante pas, mais c’est son boulot. Il était bizarre hier matin, comme s’il ne m’avait pas croisé depuis des jours. Je ne suis pas encore sortie, mais j’aimerais bien me promener comme une touriste. Cette villa est superbe, mais je préfère visiter le pays plutôt que rester enfermée. Monsieur Donald aimerait me garder captive ; il en est hors de question. Ses parents sont chez une de leurs filles, une sœur d’Adam, pour deux jours. Du coup, me voilà presque seule. Enfin... Sean est avec moi et Mitch arrive avec des amis à lui. Ils veulent profiter de la piscine tout l’après-midi, puis sortir ce soir. Aucune idée de comment endormir la sangsue, mais je trouverai bien un moyen pour qu’il gobe mes couleuvres.

J’enfile mon maillot, attrape mes lunettes de soleil. Je m’installe sur un transat et musique dans les oreilles, me dore la pilule. Je n’aime pas trop les marques de maillot, alors autant virer le haut. Me voici les nichons à l’air. J’aime me trimballer à moitié à poil, surtout par cette putain de chaleur à crever un chameau. Je repense à ma starlette, tout le merdier qu’il règle en ce moment. Mon téléphone sonne : quand on parle du loup… Son joli cul, photographié dans sa loge quand il se changeait, apparaît à l’écran.

- SOS amitié, bonjour !

- Pourriture... rit-il.

- Détends-toi, un peu !

- Je te jure qu’il n’y a pas plus mou quand tu n’es pas là... Tu vas bien, ma jolie Daisy ?

- Oui et toi ? On se voit aujourd’hui ?

- Non, désolé. Belinda débarque ce soir, et ils m’obligent à passer la prendre. Promis, je préférerais être à tes côtés.

Je souris, mais ça ne calme pas pour autant la rage qui m’anime. Il me laisse en plan, pour sortir avec elle... C’est de la comédie, mais Belinda reste officiellement sa femme. Je suis sûre qu’il l’embrassera. Rien que de l’imaginer, j’ai une envie de meurtre. Suis-je venue ici pour supporter leur idylle en carton ? Quelle conne ! J’aurais été plus intelligente de rester en France, le laisser se démerder. Si lui sort, pourquoi refuser l’invitation de son frère ? Je ne resterai pas à me ronger les sangs comme une paranoïaque.

- Prune... Réponds, s’il te plaît !

- J’ai mon mot à dire, maintenant ? Bonne soirée, ne t’inquiète pas pour moi !

- Daisy... Ne réagis pas comme ça. Ce n’est pas de gaieté de cœur.

- C’est ton travail Adam, mon avis importe peu.

- OK, tu es en colère... Attends, comment ça ne pas m’inquiéter pour toi ?!

- Moi aussi je sors ce soir. Ton frère et ses amis m’ont proposé de les accompagner.

- Non ! Tu ne sors pas, Prune ! Imagine si les paparazzis te croisent ! s’écrie-t-il.

Il me soule menu menu… Lui a le droit de s’amuser et moi, j’attends que MONSIEUR daigne m’accorder du temps libre. Je sors, un point c’est tout !

- Détends-toi, Adam ! Je suis une fêtarde. Bobonne qui reste à la maison, très peu pour moi ! Donc si je n’ai pas voix au chapitre, c’est pareil pour toi mon canard.

- Je connais surtout tes petites activités de soirée…

- Je ne suis pas une toxico ! Je ne toucherai à rien ! Merde Adam !

- Je savais que nous nous prendrions la tête...

- Je ne serai jamais plus qu’une petite chienne qui attend sagement son maître.

- Je n’ai jamais insinué ça ! Prune, je tente juste te protéger !

- Je suis censée être une amie de ta famille, non ? Donc rien de mieux que de me photographier en compagnie de Mitch pendant que tu es avec.... Elle !

Un ange passe. Aucun de nous n’ouvre sa gueule. Adam sait que j’ai raison. Qu’il joue au mari transi est bien assez difficile pour moi. De mon côté, il s’agira juste d’une sortie amicale.

- Promets-moi de rester sage, ma chérie...

- Adam... Je te jure que je ne toucherai à aucun produit. J’ai juste besoin de m’éclater avant de devenir folle...

- J’en suis conscient, mais ça me rend fou de ne pas être avec toi. Tu me manques.

- C’est pourri, oui. Je suis seule chez tes parents.

- Tu es occupée ?

- À dorer ! Et toi ?

- Je suis au studio avec les garçons. J’y retourne ma jolie Daisy.

- Oh... Travaille bien, alors.

- Attends, tu me rejoins, demain ? Ce n’est pas un truc de malade, mais on passera du temps ensemble !

- Pourquoi pas ! Je n’ai rien de prévu, de toute façon.

- Super ! J’ai hâte de sentir ta chaleur et savourer ta bouche...

- Rien d’autre ? J’exige de tirer un coup avant de terminer en magret, mon canard !

Je l’entends rire. Merde, je suis pourtant très sérieuse ! J’ai des pulsions à satisfaire grâce au Graal, moi !

- Je promets de te combler, ma Barbie futée... Je t’embrasse fort et s’il y a quoi que ce soit, tu m’appelles.

- T’inquiète pas... Essaye de ne pas trop téter la langue de l’autre, si possible.

Nous raccrochons. Le frère d’Adam, mains sur les hanches, me fixe. Je réalise que j’ai toujours les seins au vent : heureusement qu’il est gay. Je me redresse, retire mes écouteurs :

- Je ne t’ai pas entendu...

- Moi par contre, je devine que tu parlais à Adam, remarque-t-il en agitant son sourcil.

- Il sort avec sa meuf, ce soir. Ta proposition tient toujours ? S’il te plaît, éloigne-moi d’ici avant que je me transforme en psychopathe !

Il rigole et embrasse le haut de ma tête.

- Ouais. Par contre tu devrais te couvrir, ma bande de potes arrive. Et ils ne sont pas tous de l’autre rive, ma belle.

- Je m’en fiche, mais évitons de donner des envies de meurtres à ton névrosé de frère…

Je remets mon bandeau en place et rejoins Mitch dans la cuisine. Il a acheté de quoi boire et manger pour cet après-midi. Nous terminons de ranger lorsque la sonnette retentit.

Ils sont cinq sur le perron : une nana et quatre mecs, dont deux que je pense être en couple. Il y a donc Mora, Tiago, Ben, Jérémy et Davis. Mitch bâcle les présentations et nous nous regroupons autour de la piscine pour boire une bière. Je subis un interrogatoire. Ils ne connaissent pas ma relation avec Adam et je m’applique à leur mentir toute la journée. Finalement, sortir avec eux n’est peut-être pas une bonne idée. Quand je picole, je suis franche comme le bon pain : ma conne de langue se délie.

La journée se passe plutôt bien. Je délire avec eux comme s’ils étaient mes potes. J’avais peur de tomber sur des crétins, mais ils ressemblent beaucoup à Mitch. Tous commencent à se préparer. Je propose à Mora de m’accompagner pour lui prêter du maquillage. À l’étage, j’en profite pour prendre une douche rapide. Quand je ressors en sous-vêtements, la mâchoire de la nana manque de se décrocher.

- Putain, la conne ! Tu es gay ?

- Non, pas de souci, j’aime trop les queues pour ça ! rit-elle.

Je m’esclaffe à mon tour. J’aime sa repartie, proche de celle de ma Lilly. Pincement au cœur. Le souvenir de mon âme sœur, de ma moitié, m’envahit. Elle me manque tant. En réalité, je n’ai plus vraiment d’amis. Adam prend beaucoup de place. Trop peut-être. Mais il remplit à merveille les rôles de pote, de petit-ami et d’amant... Bizarre. Qui aurait cru qu’un jour je deviendrais la femme d’un seul homme ?

Nous rejoignons les garçons. Le regard de Davis indique que s’occuper de moi sur la table de la salle à manger ne lui déplairait pas. Je souris : c’est agréable de se sentir désirée. C’est le cas avec mon canard, mais j’ai encore du mal à me cantonner à un seul partenaire...

- C’est bon la grosse, tu es prête ? lance Mitch.

- Tu sais ce qu’elle te dit, la grosse ? rie-je.

- Remue ton cul, on s’arrache.

Je prends mon sac et mes clopes. Sean conduit. Je suis assise entre la portière et Davis. Il n’a pas l’air gêné du tout par cette proximité. Mitch, par contre, me jette un regard désapprobateur. Il connaît son frère. Je hausse les épaules, irréprochable pour le moment. Bientôt, notre véhicule s’arrête devant une gigantesque baraque.

- Pourquoi est-on là ? On ne sort pas ?

- Mitch a eu des invitations pour une super soirée privée, répond Davis.

Je n’en reviens pas des bagnoles garées et de la taille de la baraque. Je ne me suis pas habillée en conséquence ! Je risque de dépareiller au milieu des pintades de la soirée. Davis me tend son bras, que je saisis. Mora prend celui de Mitch, Tiago sort et notre couple gay nous imite.

La musique beugle. Au moins, il y a du son sur lequel on peut essayer de danser. Ma bonne house me manque, pour le coup. Ici Chris Brown, Drake, Rihanna, et compagnie. Je fouine à droite à gauche. Nous sommes à Los Angeles, mais je ne repère pas une seule star. Je descends une coupe de champagne. Pas assez fort. En une gorgée, j’ai liquidé la flûte. Je préviens le groupe que je reviens, file au comptoir me commander une vodka pure.

- Ça ne m’étonne pas de toi, Prune !

Je me retourne et tire la langue à Mitch. Lui sirote une bière.

- Méfie-toi de Davis, ma grosse... Il ne cherche qu’à te coller dans son lit.

- Je sais ! Tu as cru que j’avais le cerveau d’un merlan frit ?

- Et tu le laisses t’approcher ? Adam...

- STOP ! Je t’arrête de suite mon chéri. Ton frère reste ton frère. Je suis une grande fille et il n’y a pas de mal à jouer un peu. Je ne compte pas mal me comporter, OK ? Alors, ne me casse pas les coconuts, coupé-je.

Il me prend dans ses bras, embrasse le haut de mon crâne.

Nous retrouvons les autres. Mora est déjà sur la piste, une flûte dans chaque main. Elle se déchaîne sur une chanson chargée en souvenirs : Want to want me. Je bois mon verre d’un trait et retourne demander un double. Après quoi je me déhanche sur la piste. Des greluches essayent de bouger en rythme. « Essayent », car ce n’est pas facile d’avoir un manche coincé dans le cul. Heureusement Mora danse comme moi, en mode chaudasse. Nous poursuivons sur Goodbye de Feder. Mieux. La soirée commence enfin. Je ne lâche pas le dancefloor ou le bar. Plus je picole et plus j’oublie de détester les musiques. Mon cerveau est passé en mode OFF en compagnie de ma copine la vodka. Cela faisait longtemps…

Davis danse avec moi de temps en temps, mais ne tente trop rien. S’il attend que je me bouge, il risque d’être déçu le pépère. Un mec nous a pris en photo, tout à l’heure. Apparemment la presse serait autorisée ici. Au moins, je ne suis pas avec Adam Reed le marié. De toute façon, elle est probablement plus intéressée par Mitch que par moi.

Ben et Jérémy sont sympas, mais écouter les potins de stars me soule vite. C’est vrai qu’il y a quand même du beau monde, ici, que je n’avais pas repéré dans un premier temps. Surtout des acteurs de série. Quelques-uns sont reconnaissables, d’autres beaucoup moins. Je commence à être un peu éméchée : pas question de m’arrêter en si bon chemin. Pendant que je retourne au comptoir, un attroupement se crée. Ma mâchoire est à deux doigts de s’éclater sur le bar lorsque j’aperçois David Beckham. Lui, je lui sauterai dessus autant de fois qu’il le demanderait ! Putain, il est encore plus sexy qu’à la télé. J’aimerais bien le corps de moute de Victoria. Ses fringues, aussi. Alors que je suis en pleine réflexion, Mitch me rejoint, un peu en stress :

- On devrait partir. C’est pourri ici... Viens !

- Tu es malade ? On boit gratis avec la Beckham Family !

- Prune… Je te jure que je ne savais pas… Ne te fâche pas... !

- Tu as pris quelque chose ou quoi ?

- Adam...

À l’entente de son nom, mon estomac se serre. Bordel, qu’est-ce qu’il fout là ? Adam est sûrement avec elle... Je termine mon verre.

- Prune, parle-moi… 

Je suis dégoûtée de le voir se pavaner avec cette pétasse devant moi sans pouvoir protester. D’un autre côté, la prod doit être contente. Je suis sûre que c’est elle qui a manigancé ça. Au moins, Adam est avec Belinda et moi avec des amis. Ne me reste qu’à les ignorer. Ils cherchent un démenti ? Je leur en offrirai un. Adam aura les boules ? Tant mieux : je les aie aussi. Mitch ne me lâche pas.

- Ils se poseront des questions si tu me colles trop !

- Tu es flippante…

- Qui t’a envoyé les invitations ? Richard ? La production ?

-… Elles étaient dans ma boîte aux lettres.

- Ils veulent redorer l’union de leur poulain. Je suis venue pour ça, alors sauvons le putain de mariage de ton frère, raillé-je en levant mon verre.

Je me retourne et croise son regard. Qu’est-ce qu’il est beau ! Lui semble très surpris de me trouver là. Peu importe.

Je me déhanche en rythme sur la piste bondée. L’ambiance est bonne. Je suis tellement cuite que même si des pingouins et otaries dansaient, je trouverais ça fun. Quoi que, vu le groupe d’à côté… Oh merde. Pauvre nana, elle est vraiment vilaine. Mora, elle, est chaude comme la braise. Elle a ferré sa proie de la soirée : pas mal. Davis me lance de nombreux sourires. Je le rejoins.

- Tu as l’air d’avoir un peu abusé, Prune, non ?

- Ce n’est que le début, mon mignon.

Adam le mitraille du regard, mais sa blondie l’embrasse. Goût acide. La salope ! Adam ne la repousse pas. OK, que les jeux commencent !

Prune chauffe le dancefloor, écrase la catin et le pseudo mari enragera !

Pour une fois, je tape dans la main de ma connasse de conscience. C’est ça, je dois réagir comme une célibataire. Attention les amis, Prune is back !!!

Je tourne le dos à Dav, pose ses mains sur mes hanches. Je remue mon cul de gauche, à droite. Si elle le pouvait, la sangsue se transformerait en cyclone. Et même si elle n’est pas concentrée, Beckham lui parle. Bordel, ils sont amis ?! Mitch est en compagnie de son frère et sa belle-sœur chérie. Pétasse. Ben me ramène une vodka double. Parfait. Je le remercie d’un baiser et grimpe sur les podiums avec Mora. Enfin, les petites tables qui serviront de. Les mecs me matent, véritables bouledogues avec des filets de bave qui coulent. J’adore la nouvelle musique. Je la Shazam de suite : Blank Space de Taylor Swift. Les paroles sont de circonstances. Je soutiens le regard de monsieur Reed, espère qu’il comprendra le message. Je retiens vite le refrain et me mets à chanter. Heureusement, personne ne peut entendre ma putain de voix de piaf. Davis me tend un verre, puis me claque un gros bisou sur la joue. Je m’éclate de savoir monsieur Reed péter intérieurement un câble. J’exorcise cette merde de rage que j’ai en moi… jusqu’à ce que Mitch me tire par la main pour que je redescendre.

- Adam demande que tu arrêtes de suite. Il risque de déraper ma grosse, si tu continues… Ne joue pas avec ses nerfs !

- Tu te fous de moi ? Je dois le regarder se lécher la poire avec blondie et rester sagement dans mon coin ? C’est mal me connaître !

La soirée continue, je ne le regarde même plus. Ça me fout trop les boules. Les paparazzis m’ont reconnue et s’en donnent à cœur joie. Surtout lorsque je suis avec Davis. Mission accomplie. Maintenant, je suis gavée. Je veux rentrer, j’en ai assez vu. Je cherche Mitch, mais ne le trouve pas. Mora vient vers moi.

- Y a la belle-sœur de Mitch qui t’appelle, je crois ! Tu la connais ? Ben oui quelle conne, tu fréquentes la famille... glousse-t-elle en titubant.

Je me marre, aussi fracassée. Comme pour Lilly, je me sens obligée de surveiller Mora. Elle non plus, ne sait pas se gérer. Merde, qu’est-ce que j’en ai à foutre… ? Et puis, que me veut blondie ?

Ce n’est pas une blague. Adam lui parle et elle m’invite à les rejoindre d’un signe de la main. Bien. Elle se fout ouvertement de ma gueule La presse a filé. Adam, peu fier, n’est pas tranquille. J’étouffe. Je lève mon plus beau majeur en direction des deux. Qu’ils aillent se faire enculer, avec leur couple en carton. C’en est trop. Je sors de la propriété, retrouve Sean devant la voiture.

- Hey, ça va petite ?

- Sean, ramène-moi s’il te plaît... Demain, je rentre en France.

- Adam est au courant ?

- Je l’emmerde. Je ne suis pas sa chose.

Le gorille m’ouvre la porte et je monte dans le véhicule. J’emmerde aussi les autres, éparpillés je ne sais où. Je ne les connais pas, après tout. Je ne suis rien ici. Quelle grosse conne ! Jamais je n’aurais dû venir. À quoi m’attendais-je ? Il faut que je parte avant que Red et Patty ne rentrent.

Durant le trajet, mon téléphone vibre, mais je le snobe. Je ne pleure pas malgré cette satanée douleur. J’ai l’impression que mon cœur est rempli de graines de maïs qui explosent en un popcorn caramélisé. J’ai encore été bernée comme une débutante. Dès qu’Adam est dans les parages, j’oublie qui je suis et vire mielleuse. Ce n’est pas moi, ça !

Nous arrivons chez les Reed. J’autorise Sean à retourner à la soirée. Après ce soir, la presse me laissera tranquille. La production peut garder son fric, je n’en veux pas. Je monte dans la chambre, remplis la valise que Patty m’a achetée. Je lui renverrai par colis. Je me tords deux fois la cheville avec mes putains de talons, n’ai pas l’intelligence de les enlever pour autant. Duconne. Je descends mes affaires en bas, prends quand même le temps de me changer. Mon cerveau fume. Je deviens folle. J’ai mal. Je ne veux plus le revoir. Adam est un poison. À son contact, je ne suis plus maître de moi-même. J’ai si chaud...

J’attrape une bière et sors fumer une clope dans le jardin. Je fixe les étoiles. Elles dansent. Peut-être à cause de la vodka. Je prends mon téléphone, ignore les appels manqués et sélectionne la musique de tout à l’heure. Je mets mes écouteurs, chante et sautille sur la terrasse. J’ai besoin de me défouler, évacuer toute cette haine et cette douleur inconnue... Jamais je n’ai ressenti cette souffrance pour un homme. Mes tympans menacent d’exploser. J’écrase mon mégot, pose ma boisson. J’abandonne ma musique sur le transat, ainsi que mon short. Je plonge dans la piscine. L’eau est délicieuse. J’ai l’impression d’être une poêle chaude lavée à froid. Aucune fumée ne s’échappe de mon corps, mais je suis presque sûre que le crépitement est le même. Je remonte, saute plusieurs fois. La fille qui n’a pas d’amis, mais qui s’éclate toute seule... Je suis bonne à enfermer, sérieux. Au bout d’un moment, lassée, je flotte sur le dos et regarde le ciel étoilé. Dans ma tête, je m’adresse à ma sœur de cœur.

« J’ai besoin de tes lumières ma Lilly... Je rentre chez nous, m’en mettre plein le nez et surtout, l’oublier ! Mais une petite voix me souffle que ce n’est pas la solution. Tu en penses quoi toi ? »

Plusieurs étoiles filantes se succèdent. Toutes sortes de vœux me traversent l’esprit. Avoir un corps de rêve. Qu’Adam soit là, au lieu d’être avec sa conne de Blondie. Ne plus jamais croiser ma mère. Avoir le courage de retourner en Angleterre. Que des rêves irréalisables. Jamais je n’aurai un corps de déesse. Ma mère sera toujours là, à nous envahir en échange d’un petit chèque. Trop de souvenirs déchirants se trouvent en Angleterre. Adam ne viendra pas, puisqu’il est à la soirée avec elle... Quelle vie de merde ! Je suis sûre que je paye pour le karma de mon idiot de père ! Il se met une balle, nous laisse découvrir le spectacle... Mais non, ça ne suffit pas pour la pauvre petite Prune, emmerdons-la un peu plus encore.

Un hurlement. Enfin je crois. Les oreilles immergées, le son est bizarre. Miss vodka me joue des tours ! Comme quand j’étais petite, je coule et vide mes poumons. J’ai l’impression d’être à l’abri de tout. Assise au fond de l’eau, j’apprécie ce silence.

Gros bruit. Quelqu’un me tire. À la surface, je donne des putains de coups pour que l’on me lâche. Je me tourne : Adam est là, dans son costume trempé. Je ne peux pas m’empêcher d’éclater de rire.

- Prune ! À quoi joues-tu ? Tu ne réponds pas, boucles ta valise et je te retrouve au fond de la piscine ! s’écrie-t-il.

- Je n’avais jamais croisé de pingouin dans l’eau… Encore moins à Los Angeles, ris-je de plus belle.

Il sort, énervé et se déshabille en grommelant dans sa barbe. Je le rejoins et m’allume une clope. Qu’est-ce qu’il fout ici ? Le spectacle ne lui a pas suffi ? Sa connasse est là ? Je panique, observe la maison. Lui me grille direct.

- Je suis seul ! Après ton petit spectacle, je préférais mettre les choses à plat !

- Tout est réglé Adam. J’ai pourtant été claire avec mon majeur. Je me tire... Tout ça, ce n’est pas pour moi.

J’ai l’impression de lui avoir mis une droite. Il se décompose, passe par la case légume. Betterave, navet, banane, poireaux... Il se lève, toujours en caleçon. Il n’a pas le droit ! Ce n’est pas loyal de s’exposer pendant une rupture ! Il prend mon visage en coupe, plonge son regard dans le mien. L’hypnose du canard est en marche...

- J’ai voulu tuer le crétin avec qui tu dansais... Tu es partie. Mitch ne te trouvait plus. Sean m’a prévenu, et j’ai accouru. Putain Prune, quand je t’ai aperçue au fond de l’eau, j’ai cru que...

Il tremble comme une feuille. Il a vraiment flippé. Je m’amusais juste... Comment peut-il croire que je suis suicidaire ? Je ne suis pas comme mon père, même si je comprends de plus en plus son geste... Non, je ne lui pardonnerai jamais. Il a pourri notre enfance, à Iris et moi.

- Je vais bien Adam. Mais... Je ne supporte pas de te voir avec elle, accepter qu’elle te touche.

- Tu es jalouse miss Daisy ? sourit-il.

- Oh boucle-la, fichu canard.

Il me serre dans ses bras. Toutes les résolutions que j’avais prises volent en éclats, comme des confettis délivrés d’un canon. Tu es faible ma pauvre...

Non tu es amoureuse... Prune est amoureuse... Elle ne l’avoue pas, mais elle est grave mordue.

Je tends la jambe pour déséquilibrer ma conscience qui sautille dans tous les sens. Elle s’éclate la gueule par terre. Ça lui apprendra à débiter des conneries pareilles. Adam m’embrasse tendrement. Toute la rage contenue s’extériorise dans nos baisers. Je tire sur l’élastique du boxer, mais il me retient la main.

- Si tu continues ma chérie, on dormira dehors.

- Tu as envie de monter ?

Il se redresse, me bascule sur son épaule. Il saisit ma valise et se dirige vers la chambre. Aux pieds du lit, il ouvre le bagage et le vide.

- Mais qu’est-ce que tu fous ?

- Je range, puisque tu ne pars plus !

- Adam... Ça aurait attendu !

Il traverse la pièce, complètement à poil. La Lune éclaire ses muscles qui dansent au rythme de ses pas. Putain de merde, ça devrait être puni par la loi d’être si sexy. Il se glisse dans le lit, me cale dans ses bras. Il baise mes lèvres, ma mâchoire, mon cou. Me serre fort.

- Ne me quitte pas, ma chérie. J’ai trop besoin de toi...

- Je suis là.

Que voulez-vous répondre ? Je ne suis pas habituée à tout ce tralala. Est-il possible de prendre des cours ? Ça existe, non ? Je sens mes paupières s’alourdir. Ma respiration se calque sur la sienne.

Je sombre.

8. Studio d’enregistrement

In Adam’s head

J’émerge en douceur, hume sa délicieuse odeur. J’aime me réveiller contre son corps tout chaud. Je m’étire et referme mes bras autour d’elle. J’admire chacun de ses délicieux traits. On dirait un ange qui dort. Sa peau habituellement porcelaine a revêtu une légère teinte bronzée. Son hâle met en valeur le blond de ses cheveux, le rose naturel de ses lèvres. Elle se blottit contre moi, sûrement par réflexe. Je n’ai pas envie d’interrompre ce magnifique moment, mais les gars vont m’attendre au studio. Je dois y être dans moins de deux petites heures. Je caresse le doux visage de Prune. Ses paupières se soulèvent avec difficulté.

- Bonjour ma jolie Daisy... Bien dormi ?

- Mm...

Je l’embrasse tendrement. Elle n’est pas du matin. Je la laisse se réveiller et me décale doucement. Je n’ai pas envie que l’on s’aboie dessus aujourd’hui. Ma Barbie maintient ses petits bras autour de moi.

- Reste un peu...

Je ne bouge plus, lové contre elle. Son petit cœur palpite dans sa poitrine. La chute de ses reins et ses courbes m’affolent. Je n’en reviens pas d’avoir une nana comme elle. Prune est exceptionnelle, pleine de petits défauts son charmant.

Direction la salle de bain. J’allume la douche, saute dans le bac. Je me frictionne les cheveux avec le shampoing à la mangue de ma mère. De petits doigts viennent caresser mes fesses. Je me retourne tout sourire et attrape ma Barbie. Elle est sublime. Mon soleil par temps de pluie, mon oxygène en altitude, mon oasis du désert. Je presse mes lèvres sur les siennes. Elle entreprend de me savonner. Ma queue bandée lui arrache un sourire.

- Tu trouves ça drôle ?

Je la soulève, la plaque contre le mur. Ma bouche baise la peau de son cou.

- Casanova, on n’était pas censé bouger jusqu’au studio ? Sinon, je ne suis pas contre une autre baise sauvage…

Je la relâche. Prune semble blasée, presque dégoûtée. Elle a raison : si je me pointe à la bourre, les mecs me prendront la tête.

- Tu as de la chance ma Barbie futée, mais tu ne perds rien pour attendre. Je me rattraperai encore et encore et encore...

Je l’embrasse langoureusement, joue avec le bout de sa langue. Je me rince, puis la savonne à son tour. Je tente de la titiller : elle me colle son poing dans l’épaule.

- Arrête de m’allumer ou tu ne reverras plus jamais ton studio à la con !

Je bats en retraite et file me changer. Ici j’ai toujours des fringues de rechange, conservées précieusement par ma petite maman. Sur mon téléphone, un message de Belinda.

Belinda : [Tu es sérieux ? Tu ne reviens pas ? J’en ai marre d’être la seule à me montrer conciliante, Adam ! Tu es avec elle ?]

Son côté envahissant commence à me souler. Le deal – sortir ensemble, se montrer à la presse – a été respecté. Quand je suis parti, il n’y avait plus de paparazzi.

Moi : [Tu te trompes ! On nous a photographiés, point barre. Bien sûr que je suis avec elle, mais cela ne te regarde pas !]

Je glisse mon iPhone dans la poche de mon jeans, lorsque Prune arrive en sous-vêtements. Je ne me lasserai jamais de contempler la beauté qu’elle dégage. Je dépose un baiser sur son front, descends préparer du café le temps qu’elle s’habille. Dehors, nos fringues sont toujours étalées. Je ramasse le tout, les envois dans la trappe de la buanderie. Les toasts occupés à griller, je sors le beurre et la confiture.

- Pas faim ! me lance-t-elle.

- Mange un bout Sweety, la journée promet d’être longue.

- Sers-moi un latte et raconte le programme.

- Ce matin studio et cet après-midi répétitions pour le concert de ce soir.

- Bordel ! Tu veux que je m’y pointe ?

- Oui ! Je désire être à tes côtés tout le temps…

Elle lève les yeux au ciel. Je suis conscient que la situation n’est pas top. Un début d’histoire est normalement merveilleux, pas chaotique. C’est égoïste de ma part, mais je suis incapable de rester loin d’elle. Je trouverai la solution pour rompre le contrat sans bousiller ma carrière.

- Tu es con ou quoi ? On risque de nous griller !

- Oh oui, murmure-moi encore des mots d’amour ma jolie Daisy...

- Fais pas chier le canard ou tu termineras en cassoulet.

Elle s’éloigne pour fumer. Un « cassoulet » ? Cette fois-ci, je suis perdu. Prune, elle, est tendue. J’ai pensé à tout. Sean nous accompagnera au studio, puis nous rejoindrons directement la salle. Les vitres seront teintées. Pendant le concert, elle restera sur le côté en coulisse. En plus, aujourd’hui, elle aimera vraiment. Avec Travis, nous tournons le clip de This summer I suffer as duch bag! Avec les autres membres du groupe, nous avons décidé de montrer le déroulement d’un concert.

Je rejoins ma râleuse dehors, une tartine à la main. Je la serre dans mes bras et lui présente un morceau de pain.

- Tu as décidé de me prendre la tête ?

- Je veille à ta santé.

- La sangsue, tu me gaves... ronchonne-t-elle en croquant un bout.

Elle soupire… et engloutit entièrement la tranche. Le sourire aux lèvres, je l’embrasse et chuchote :

- J’adore gagner, miss Daisy.

- Enfoiré de volaille ! s’insurge-t-elle en me claquant la fesse.

Je rentre ranger la cuisine, mort de rire. Prune prépare ses affaires et nous traçons en direction le studio. Durant le trajet, elle reste blottie contre moi. Mes doigts courent le long de son bras, mais nous restons muets. Inutile de parler, cette proximité nous suffit. Nous arrivons. Les gars sont déjà là.

- Ah, je comprends mieux le retard de monsieur ! lance John.

Le groupe se met à rire et Prune les suit. J’essaie de présenter ma Daisy, mais Austin me pousse.

- Pousse-toi qu’on salue cette beauté !

- Hey, mollo les mecs !

- Alors c’est toi qui perturbes notre petit Adam ? demande J.P.

- Il est perturbé de nature, je n’y suis pour rien ! répond ma Barbie futée.

Elle parvient à me voler un sourire, mais mon téléphone me rappelle à l’ordre. Si c’est Belinda, je l’envoie balader.

- Allô ?

- Salut ! Vous êtes au studio ou chez les parents ?

- Au studio ! Passe si tu veux, Prune se sentira moins seule.

- Ça marche frérot, à tout de suite.

Je raccroche et Prune se cale contre moi. Je me penche à son oreille, lui annonce que Mitch arrive. Elle frappe des mains comme une adorable gamine. Elle l’adore.

Nous commençons à travailler sur de nouvelles chansons. Nous effectuons des tests, mais j’avoue ne pas y prêter trop attention. Nous n’échappons pas au travail. Je griffonne sur une partition, on reprend.

- Si je rajoute un jeu dans ce style, ça sonnerait mieux ! propose Austin.

Il gratte ses cordes, nous le suivons. Le rendu est vraiment cool. Ça tue ! Nous validons tous et nous poursuivons. Mitch arrive à ce moment. Derrière la vitre, je lui indique que Prune est dans le studio d’à côté. Comme il possède un canapé, elle y écoute sa musique. La pauvre s’ennuie, mais c’est si bon de l’avoir près de moi ! En régie, nous nous jetons sur les fauteuils pour écouter le résultat. John distribue des boissons lorsque mon frère nous interrompt.

- J’ai l’autorisation de vous emprunter une gratte les gars ?

- Qu’est-ce que vous trafiquez là-bas, tous les deux ? demandais-je, soupçonneux.

- Rien du tout. Je montre juste à Prune comment je joue...

Mitch emporte une folk et disparaît. Je me lève, appuie sur le micro de la pièce où ils se trouvent :

- Curieux, Reed ? Tu ne crains rien... remarque Max.

- Ce n’est pas ça, écoutez-la ! coupais-je.

On se cale tous devant le haut-parleur, aux aguets comme des enquêteurs de police.

- Je n’en reviens pas d’avoir accepté... soupire-t-elle.

- Relax, c’est juste entre nous !

- Attends ! Pourquoi cette lumière a changé de couleur ? s’inquiète Daisy.

Il sait pourquoi : je prie pour qu’il la boucle. Je crève de l’entendre chanter. J’aime son timbre de voix, un peu cassé. La seule fois où je l’ai entendu, c’était sur la terrasse de cet hôtel d’Aix en Provence. Elle remuait ses jolies petites fesses avec tant de légèreté et d’innocence…

- J’ai juste bloqué le micro pour que l’on soit tranquille ! Prête ?

- Si je refuse, ça éviterait à tes putains d’oreilles de saigner !

- Arrête tes conneries, je t’ai grillé tout à l’heure !

- Tais-toi et gratte !

Les gars et moi rions de son franc parlé. J’adore la manière de s’exprimer de ma petite chérie. Mon frère commence à jouer la chanson de l’autre soir. C’est un titre de Taylor, Blank Space. Quand elle ouvre la bouche, les gars tapent du pied et remuent la tête. Ils aiment et je les comprends. C’est encore mieux que ce que j’espérais. Elle me surprend toujours autant. Je ferme les yeux, apprécie sa voix. J’ai l’impression que le titre, consacré à la jalousie, m’est dédié. Elle ne se la joue pas trop, juste le nécessaire. Pourquoi n’aime-t-elle pas son timbre ? Elle est née pour ça ! À The Voice, tous les fauteuils se retourneraient sur elle. Je me battrais pour l’avoir dans ma team.

Pense-t-elle ces paroles ? J’aimerais. Taylor écrit vraiment de bons textes. Celui-ci est parfait pour notre idylle. Quand il touche à sa fin, j’éteins le micro. Les mecs applaudissent, Austin me tapote sur l’épaule.

- Elle est parfaite mec ! Un corps splendide, une repartie de bonhomme et une voix envoûtante. Qu’elle n’arrête surtout pas de fumer, ça rend sa voix magique ! Tu serais vraiment con de la lâcher !

- Pas touche mec, elle est à moi !

- Apparemment ils n’ont pas fini. Tu devrais remettre le son. Je préfère son timbre à vos putains de conneries, lance J.P.

Je rallume le micro : Mitch lui demande si ça l’amuserait d’essayer une de nos chansons. Je rigole d’avance de sa réponse.

- Candy, mais si tu ouvres ta bouche pour te moquer, ou si tu baves à ton frère, tu boufferas tes couilles.

- Zen, la diva ! Adam ignore que tu connais ses textes ?

- Ça ne va pas ? Hors de question qu’il me prenne pour une connasse de groupie !

- Alors qu’en réalité, tu en es une ! ricane-t-il.

-… OK, je ne chante plus !

- Je déconne. Allez, pour moi...

Il commence à jouer les premiers accords, mais la porte s’ouvre. Je perds mon sourire face à Belinda : que fiche-t-elle ici ? Les gars me regardent en grimaçant, ils sentent que ça craint autant que moi. Je me lève, l’entraîne dans le bureau d’à côté.

- Adam, lâche-moi, tu me blesses !

- Qu’est-ce que tu veux ?

- Je te rends visite, comme d’habitude !

- Plus besoin, il n’y a pas de paparazzi ici ! Rentre chez toi !

- Surveille ton langage ! Tu pourrais être plus aimable !

- Bébé. Prune ne souhaite pas te parler. Ne la provoque pas, s’il te plaît !

- Elle n’a pas le choix. Nous partageons le même mec.

- Quel partage ?! Je suis tout à elle !

- D’après le contrat, non !

- J’emmerde le contrat ! Je le romps dès que possible !

- La production refusera.

- Sauf si tu violes les clauses !

- Tu es un grand malade, Adam ! Je ne perdrai pas les contrats qui s’offrent à moi... cette situation me convient. Enfin, tant que ton joujou reste à sa place.

- Ne me pousse pas à bout, Bébé !

- Quand tu te lasseras, tu reviendras sur ton choix. Je te connais, mon amour.

- Ne m’appelle pas comme ça !

- Je plaisante. Détends-toi. Ta Fançaise te perturbe sérieusement.

- Prune ! Elle a un prénom ! Reste loin d’elle !

- C’est bon bébé, je pars…

Belinda s’approche de moi, m’embrasse au coin des lèvres. Elle m’énerve à agir ainsi. Pure provocation ? Elle quitte le studio et c’est tout ce qui compte. Je sors du bureau, rejoins tout le monde. Je n’entends plus la voix de Daisy.

- Vous avez coupé le micro ?

- Elle est partie, mec... averti John.

- Q-quoi ? Pourquoi ?

- Elle te cherchait, puis a demandé à ton frère de la suivre.

Je prends mon téléphone, essaye de l’appeler plusieurs fois. Elle ne répond pas ou me filtre. J’espère qu’elle n’a pas aperçu ma femme. Pourtant, cela semble la seule raison à son souhait. Tout se déroulait si bien ! Belinda a le don de tout gâcher. Je m’énerve. Bous. Nous devons partir répéter. On mangera là-bas. J’appelle sur le mobile de mon frère ; direct sur messagerie. Ils le font exprès ! Je décide de la rappeler pour laisser le message le plus détendu possible.

- Ma jolie Daisy, où as-tu filé ? C’est urgent. Rappelle-moi. Tu me manques déjà.

Je m’assois à côté d’Austin. Il tapote mon genou comme s’il compatissait à ma détresse.

Où es-tu Prune ?

Tome 4

1. Un cauchemar.

In Prune’s head

- Bon, tu m’expliques ce qu’il se passe ? me questionne Mitch.

- Rien, j’avais juste faim !

- Ne te fâche pas contre mon idiot de frère, il voulait juste entendre ta jolie voix.

- Mm... grogné-je.

- Les mecs ont adoré !

- Je mange ! Alors, ferme-la s’il te plaît !

Rien à foutre qu’ils aient aimé. Ce n’est pas ça qui me turlupine le cerveau, mais plutôt de l’avoir surpris avec elle. Quand j’ai cherché à le rejoindre, Blondie embrassait la commissure de ses lèvres. Bordel. J’ai vu rouge. J’avais envie de rentrer, effectuer une prise de catch, lui arracher sa sale tignasse tel un tueur en série qui scalperait sa victime. Il faut qu’elle squatte, alors que j’espérais une journée tranquille. La matinée avait si bien commencé ! J’ai même chanté. Moi, Prune Linan, j’ai osé ouvrir la bouche devant Mitch. Sauf que maintenant, tout le monde est témoin de mon timbre de chat en mode essorage... Si seulement Mitch ne m’avait pas surprise, on n’en serait pas là. Je roucoulerais avec mon canard laqué. Il a essayé de m’appeler. Que répondre ? Avouer que je me suis sentie de trop ? Jamais je n’ai été jalouse. Jamais je n’ai eu de relation. Comment un seul être peut-il débouler dans ta vie et tout foutre en l’air ? Pourtant, j’ai le sentiment qu’il est trop tard pour reculer. Je suis piégée comme un rat. Vivre sans lui ? Comment ? Il me manque. J’ai besoin de ma dose. Iris aussi n’arrête pas de m’appeler, tout comme un numéro inconnu. Je fixe mon téléphone : l’avatar de ma sœur apparaît.

- Réponds ou c’est moi qui décroche ! me sermonne Mitch.

- Genre tu parles français ?

- C’est ta sœur Prune !

- Tu me soules. Elle et moi n’avons pas une relation comme ton frère et toi.

- Ça reste ta famille. C’est peut-être urgent...

- Et merde !

Je prends mon iPhone, m’éloigne sur le trottoir avec mon paquet de clopes. Je m’en grille une, glisse le bout de mon index sur l’écran.

- Allô !

- Tu es pire que le Président ! Tu ne donnes jamais de nouvelles ! Je m’inquiète !

- Ouais... Je vais bien, c’est bon ?

- Prune, je suis désolée. Tes histoires ne me regardent pas. Mais tu es ma petite sœur et je ne veux que ton bonheur. Même si je ne les comprends pas toujours, j’accepte tes choix.

- En effet, ce ne sont pas tes affaires ! Tu m’as toujours foutu la paix, je ne comprends pas que tu me brises les noisettes maintenant !

- Parce que tu as des sentiments...

- N’importe quoi ! On a besoin l’un de l’autre, mais c’est juste l’histoire de quelque temps. Ça nous passera.

- Comme tu veux. Sinon, le médecin de grand-mère m’a jointe... Elle va mal et demande à nous revoir.

- Je n’irai PAS en Angleterre !

- Prune, c’est la fin et ça fait si longtemps… Viens avec moi.

- NON !

Je n’y retournerai pas. C’est trop. Adam bousille ma façon d’appréhender les choses et maintenant, ça ! J’aime ma grand-mère. C’est une femme exceptionnelle. Seulement, elle ressemble tant à mon père ! Et puis, retrouver la maison... Je ne sais pas si je tiendrais le choc. Trop d’années à fuir pour ne pas souffrir.

- Écoute, je m’envole dans deux jours. Tu me rejoins si tu le sens. Mais si tu ne viens pas lui dire au revoir, tu t’en mordras les doigts. Crois-moi, prédit-elle sèchement.

Merde. Elle a raison, comme à chaque fois, ce qui a le don de me courir sur le haricot putain. Iris sait à quel point je l’aime. Je la porte plus dans mon cœur que celle qui nous a mises au monde.

- Je verrai.

- Réfléchis bien sœurette, ne me laisse pas y retourner toute seule.

- Je t’appellerai, embrasse tes morpions.

Je raccroche et me rallume une cigarette. Ma lèvre tremble, par peur ou je ne sais quoi. L’Angleterre... Je pensais y échapper. Tant de souvenirs s’y trouvent ! Mon enfance, le suicide de mon père... Un des seuls pays qui m’a connue heureuse. L’époque de ma vie où j’étais ouverte au monde, ou rien ne m’effrayait. C’est aussi le point de départ de ma vie de dépravée. Ma grand-mère n’a jamais su que j’y suis pourtant retournée après l’avoir quittée. Ça l’aurait blessée, que je ne lui rende pas visite.

- Hey ma grosse... Viens là.

Mitch a laissé la table en plan. Allez savoir pourquoi, mais quand il me prend dans ses bras, j’ai envie de pleurer. Ma grand-mère chérie va mourir, toute seule. Putain de merde... Non. Je ne verserai pas une larme. Je ne suis pas comme ça. Je ravale ma tristesse, m’écarte légèrement.

- On retourne au studio ?

- Tu n’as plus faim ? Je t’appelle « ma grosse », mais tu ne l’es pas vraiment !

- Je sais, mon cul est parfait. Mais si j’avale un morceau, je te le rends en deux secondes !

Je le prends par le bras et nous retournons avec le groupe. J’ai besoin de retrouver ma sangsue. J’accélère le pas devant les paparazzis. Je baisse la tête, tire sur ma clope comme si de rien était. Nous rentrons. Adam est derrière la vitre avec les autres. Je me fous que l’autre connasse soit encore là, je ne suis pas en état de me battre. Plus j’évite les emmerdes, plus elles viennent à moi : autant les affronter. Je lui souris de la régie, il arrête tout. Je discerne du soulagement dans ses yeux. Il fonce. Si les mecs le chambrent au passage, il leur adresse un doigt d’honneur de folie. Mon canard à l’orange comme j’aime. Adam ouvre la porte, me soulève du sol et m’embrasse passionnément. Il fronce les sourcils et un enfoiré de sentiment débarque. Je tremble. Il me regarde, inquiet. Des larmes me piquent les yeux, alors il me tire à part dans le studio. Je me mets à chialer comme une fichue madeleine. Je n’arrive plus à m’arrêter et lui ne sait pas comment me consoler. À part Lilly et Iris, personne ne m’a jamais vu pleurer. Depuis enfant, je n’aime pas montrer mes faiblesses.

- Qu’est-ce qu’il y a ma jolie Daisy ?

Il appuie ma tête contre son torse, caresse mes cheveux en embrassant le haut de mon crâne. Il se balance légèrement comme pour me bercer. Une putain de gamine, sérieux. C’est efficace. Je me calme.

- J’ai cru que tu me quittais... Encore... souffle-t-il.

- J’avais la dalle !

- Oh... Et vous avez mangé quoi ?

- Rien, en fait !

Il s’écarte pour me fixer. Ses pouces essuient mes larmes puis continuent de me caresser les joues.

- Tu es partie d’un coup parce que tu voulais manger, mais tu reviens l’estomac vide ? Ma chérie, soit tu te moques de moi, soit tu as vraiment un grain.

- J’ai eu ma sœur au téléphone.

- Oh... Dis-moi que ça s’est arrangé, toutes les deux.

- Plus ou moins... Elle a besoin de moi.

- C’est si important ?

- Ma grand-mère paternelle est en train de mourir. Elle a demandé à nous voir avant la fin.

- Je suis vraiment désolé, ma jolie Daisy... Tu devrais t’y rendre.

- Le truc... C’est que je l’évite depuis des années. Trop de souvenirs douloureux.

- Et alors ? Le passé est le passé. Pense au présent et au futur. File chez ta grand-mère, et reviens après.

- Désolée de te décevoir, mais si je pars, ce sera définitif.

- Comment ?! Mais pourquoi ?

- Putain Adam, j’ai ma vie en France ! Je ne suis pas une Rockstar, moi. Je me lève le cul tous les matins pour gagner l’équivalent de ce que tu obtiens chaque jour !

- Justement ! J’ai de l’argent, donc tu n’es plus obligée de travailler !

- Je ne serai pas la poule de luxe que tu entretiens ! Tu es marié, ou pseudo marié ! Je retourne en France, point barre.

Je me lève, exaspérée. Bordel de merde. Voilà, tu te ramollis un peu du cornichon et monsieur te demande d’arrêter de bosser ! Il rêve ! Hors de question de vivre dans l’ombre de l’autre connasse. Je souffrirai, c’est sûr, mais je ne continuerai pas ce manège à la con.

Je m’apprête à sortir. Adam referme la porte et me plaque contre. Il est tendu, et si proche… Son souffle caresse ma bouche gourmande. Ses yeux sont sur moi. Est-il énervé ou inquiet ? Une chose est sûre, ma chatte joue de la batterie. Mon cœur palpite et je sens le sien taper contre mes seins. Il prend mon visage entre ses mains, se rapproche encore plus.

- Ne me quitte plus, Prune... murmure-t-il d’une voix suave.

- On habite sur deux putains de continents différents... Je ne lâcherai pas ma vie et toi non plus. Alors...

- Viens vivre avec moi, propose-t-il.

Son Graal grossit contre moi. C’est déloyal. Je souhaite tellement qu’il me prenne que je suis prête à tout accepter. J’essaye de garder les idées claires.

- Tu es un grand malade ! On ne vivra pas ensemble ! Bordel, réfléchis un peu... Ta femme ?

- C’est toi ma femme. Belinda ne compte pas. Je veux la vraie dans ma vie... avoue-t-il en me mordillant la lèvre.

Un soupir m’échappe, mais il ne m’embrasse pas. Je me transforme en flubber, prête à me liquéfier en une énorme flaque s’il continue. Il embrasse ma mâchoire, mon cou.

- J’aime mon indépendance et je... Je ne serai jamais une conne de femme au foyer.

Il poursuit la dégustation de ma peau. Je voudrais tant le sentir en moi ! Putain, je pars en vrille.

- On te trouvera un boulot ici. Je n’ai pas envie que tu changes. Je t’aime comme tu es, tu me plais comme ça, susurre-t-il.

Je m’apprête à lui répondre lorsque le micro grésille.

- Les deux chauds du sexe sont demandés de l’autre côté de la vitre. Pas qu’on n’aimerait pas entendre vos ébats, mais nous sommes attendus !

On éclate de rire et il m’embrasse tendrement. Il tourne la poignée, me glisse à l’oreille discrètement :

- Je ne peux pas vivre loin de toi. Réfléchis-y.

Il me claque les fesses et nous rejoignons les autres. Je tire la langue à Austin qui a inventé une chanson pour se foutre de notre gueule. Tout le monde rassemble ses affaires et nous voilà partis en direction de Carson.

Durant le trajet, les garçons jouent aux cons. Ils ressemblent à des merdeux de huit ans. Je suis à deux doigts de mourir de rire. J’aime ce genre de moment où personne ne parle de Blondie ou des paparazzis. Nous passons un portail gigantesque. L’endroit est plein de camions et des tentes blanches. Un grand nombre de gens court partout. Adam me lâche la main avant de descendre du van. J’en connais la raison, mais ça me gave. Il me demande de vivre avec lui, me promet un avenir digne de « La petite maison dans la prairie » alors qu’on n’a pas le droit de se toucher. Je reste contre Mitch, John passe son bras par-dessus mon épaule. Ça ne plaît pas à mon petit canard : son plumage se transforme en salade frisée.

- J’adore énerver ce petit con, lui casser les pieds, confie John.

- Je suis d’accord avec toi ! approuvé-je.

Mitch se marre. Nous traversons un long couloir décoré d’affiches et de disques. Des noms sont inscrits sur les portes. Chaque mec du groupe possède une loge. John m’adresse un clin d’œil avant d’entrer dans la sienne. Je continue ma route quand un bras me tire dans une pièce. Je glousse d’avance. Mon ravisseur me prend dans ses bras et claque la porte.

- Ça t’amuse que j’enrage ?

- Chacun son tour. Tu me snobes à chaque fois qu’il y a du monde.

- Je n’ai pas le choix ma Barbie futée.

- Je sais... Mais pourquoi resterais-je ici ?

- D’ici là, on pourra arrêter de se cacher... Accorde-moi du temps.

Hors de cette pièce, je jouerai la conne d’amie de la famille. Ça me soule menu menu... Il presse ses lèvres contre les miennes, mais je domine le baiser. Putain que c’est bon. Mon string est trempé. Ma chatte ne souhaite que sa queue, ma peau ses mains, mes seins sa bouche. Comment est-ce possible de désirer un seul être à ce point ? Plus les jours passent et plus c’est puissant entre nous.

Les gars tapent sur la porte en passant. Front contre front, je plonge mes yeux dans ceux d’Adam lorsque Mitch vient nous les briser.

- Hey, les parents sont là avec les monstres.

Il ferme la porte. Adam sourit.

- Viens, je vais te les présenter !

- Je te rappelle que je vis chez eux !

- Pas eux. Mes neveux et nièces.

Il sait que les gosses ne m’emballent pas plus que ça. Mais il s’est montré si conciliant avec ma putain de famille... Patty et Red sont gentils avec moi. Derrière la scène, une petite fille court dans les bras d’Adam. Je comprends quand il m’a avoué que Minipoucette lui rappelait sa nièce. Il revient vers moi et la pose à terre.

- Bridget, je te présente Prune.

Elle s’approche et je m’accroupis face à elle. Elle observe mes tatouages, me caresse les cheveux, puis me touche le visage. Adam sourit ainsi que ses parents qui nous rejoignent.

- Alors tu es la remplaçante de tante Belinda ?

- Pardon ?

- Bridget... Pourquoi tu dis ça ? gronde Patty.

- C’est l’amoureuse d’oncle Adam ?

La sangsue se penche, lui murmure quelque chose à l’oreille. Elle m’adresse un grand sourire, puis me saute au cou. Doucement, elle me murmure à l’oreille :

- Je suis contente que ce soit toi. Tante Belinda je ne l’aime pas.

- On est deux alors. Contente de te connaître.

Je suis un peu gênée, mais touchée. Ce pin’s ne me connaît pas, mais me préfère déjà à Blondie. Perso, ça me convient plus que bien.

Un à zéro. À force, on mettra au tapis cette pétasse... Mais pour le KO final, reste à Los Angeles !

Je mets une petite manchette à ma conscience qui s’éclate le nez par terre. J’étais bien jusqu’à ce qu’elle ouvre sa gueule.

Je salue les neveux, deux adolescents chargés d’hormones. La face greffée sur l’écran de leur smartphone, ils semblent dégoûtés de squatter avec les vieux. Je salue les parents d’Adam. Patty m’invite à la suivre sur le devant de la scène. Nous nous asseyons. Cette femme a des pouvoirs magiques de maman :

- Et si tu me racontais ce qui te tracasse, ma jolie Prune ?

- Ma sœur me demande de la rejoindre en Angleterre.

- Tu connais déjà mon avis...

- Oui... Mais mon passé est là-bas. J’ai peur.

- Parfois, il faut affronter ses démons pour mieux avancer ma grande. Quoi qu’il s’y trouve, je sais que tu es forte. Tu y arriveras.

Je souris et elle me presse la main. Elle a raison. Je fuis continuellement

Les garçons commencent à tester micro et instruments. J’adore contempler Adam avec son groupe. C’est un autre homme. Son visage est détendu. Les regards qu’il me lance me font rougir à cause de la proximité de sa mère. Bridget monte sur scène avec lui pour danser. Là-haut, elle lui tapote la jambe.

- Je veux chanter moi ! piaille-t-elle.

- Attendez les mecs !

Adam décroche le micro, le donne à Bridget. Cette merdeuse m’épate à avoir moins le trac que moi. Elle est assez à l’aise. Les garçons commencent à jouer et elle s’énerve en engueulant son oncle parce qu’elle ne s’entend pas. Elle me tue littéralement. Patty et moi sommes mortes de rire. Petit bouchon déjà grand. Les mecs s’éclatent, mais surtout mon petit canard. Il est tellement à l’aise avec les morveux. Flippant. Moi, je ne suis pas très fan. Bridget se démerde grave, elle est hallucinante. Patty se penche vers moi :

- Si un jour tu m’offres des petits enfants, ça sera tout autant merveilleux.

Je me raidis dans la seconde. Comment peut-elle me sortir ça ? J’ai déjà du mal à m’imaginer partager le même toit que lui et voilà que sa mère me parle de petits ! Ce putain de truc qui braille, chie et vomit... Ça te pourrit la vie et ça te coûte un bras. C’est bien chez les autres, mais pas chez moi. Mais je ne cherche pas à la blesser.

- On n’en est pas encore là...

- C’est le rêve de mon fils de devenir papa.

Ouais, mais ce n’est pas le mien. Plutôt un cauchemar. La petite finit de chanter et nous applaudissons. Quand Adam la félicite puis l’embrasse, l’évidence me frappe. Il aime les gosses. Moi pas. Malgré les sourires que j’affiche, Donald remarque que quelque chose ne tourne pas rond. Je m’éclipse, essaye de trouver un coin où me planquer. Je ne resterai pas ici et entendre sa mère me parler d’un avenir qui ne sera pas le mien. Tout l’univers me prouve que nous n’avons rien à foutre ensemble. Nous possédons deux vies différentes et des envies divergentes. Trop de choses nous éloignent. Il est temps de se remettre en question.

2. Le concert.

In Adam’s head

J’avale ma salade. Pas de nouvelles de ma Barbie futée depuis les répétitions. Je ne sais pas ce qui lui est passé par la tête, mais quelque chose l’a blessée. Elle avait beau m’accorder de grands sourires, ses yeux traduisaient toute autre chose. Qu’est-il arrivé ? Ma mère me jure qu’elles n’ont pas évoqué de sujets qui fâchent. Apparemment, Prune lui a même confié l’histoire de sa grand-mère. J’aimerais tant pouvoir l’accompagner, mais impossible. Trop de dates s’enchaînent. Je suis prêt à effectuer l’aller-retour pour être sûr qu’elle revienne auprès de moi. Nous montons sur scène dans deux heures. Si je ne la retrouve pas avant, je ne me sentirai pas bien.

Les mecs sont plutôt cool. Ils me laissent tranquille. Ils ont compris qu’un truc me tracassait. Je dois me concentrer pour ce soir. Mais comment ? Elle n’est pas là ! Mon esprit est figé sur cette image d’elle avec le regard triste. Était-ce pour nous ? Pour l’Angleterre ? Pourquoi a-t-elle peur de revoir sa grand-mère ? Je suis plutôt heureux de côtoyer la mienne. Je ne comprends pas toujours sa façon d’agir envers sa famille. Mais c’est ma Prune, elle est comme ça. Elle riait en regardant Bridget, puis tout à coup, elle s’est fermée. Est-ce par rapport au chant ? Elle m’en veut sûrement d’avoir branché le micro pour l’écouter au studio.

Je jette ma boîte après avoir terminé de manger, emporte une petite bouteille d’eau. Je sors par derrière, cherche entre les camions. Trois mecs fument.

- Excusez-moi ! Vous n’auriez pas croisé une petite blonde avec des tatouages ?

- Non, pas depuis tout à l’heure.

- Tout à l’heure ? Où ?

- Vers les toilettes.

- Merci...

Quel idiot ! Le seul endroit auquel je n’ai pas songé ! Je fonce en espérant la trouver. Je frappe à la porte des ladies. Personne ne parle. J’entre, me baisse pour voir s’il y a des pieds.

- Sweety, tu es là ?

J’inspecte toutes les cabines, mais rien. Merde. Et si elle était partie ? Elle ne répond pas au téléphone... Je sors, file chercher ma veste. Je traverse tout le bâtiment. Ma mère m’interpelle, mais je lui indique que je n’ai pas le temps. Je cours dans ma loge. Je m’arrête net. Mon cœur loupe un battement. Ma Daisy est allongée sur la banquette, mon perfecto en guise de couverture. Elle le serre si fort, comme une enfant s’accrocherait à son doudou.

Je m’assois sur la chaise à côté du canapé, me calme en la regardant dormir. Elle est magnifique, sa bouche pulpeuse légèrement ouverte. Ses traits sont détendus. Elle ressemble à un ange. Je n’arrive pas à imaginer qu’elle pourrait ne jamais revenir. Je suis séparé d’elle quelques heures et me voilà en panique. Alors plusieurs jours sans sa présence… je suis prêt à acheter une maison en France, même si je vivrai la majorité de mon temps aux États-Unis. Ma carrière est ma passion. Je ne larguerai pas tout après avoir tant galéré. J’aime ma vie et mon travail. Mais Prune m’obsède et ce n’est pas le meilleur des moments. L’histoire avec Belinda doit cesser. Mais comment ? Ce putain de contrat me tient. Je ne m’amuserai pas à risquer de tout perdre, ne serait-ce que pour le groupe.

Coup d’œil à ma montre. Travis ne tardera pas pour que nous commencions la vidéo. Je m’accroupis face à ma canne, dépose une farandole de baisers de son front à ses lèvres. Elle s’agite. Lorsque ses paupières laissent apparaître le joli bleu de ses yeux, mon cœur s’emballe.

- Bonjour, belle au bois dormant...

- J’ai la tête dans le cul, donc je suis tout sauf jolie.

- À mes yeux, tu l’es toujours ma chérie.

- Tu n’aurais pas un concert au lieu de raconter des conneries grosses comme le cul de la dernière Bimbo à la mode ?

- Si tu levais tes jolies fesses, nous pourrions commencer avec Travis...

Elle se redresse, fronce les sourcils. Une petite ride apparaît. Mon doigt glisse dessus pour la détendre. Je la prends dans mes bras, murmure contre la peau de son cou :

- Tu te souviens ? Nous filmons le clip nous-mêmes.

- Je suis désolée... Je ne voulais pas vous emmerder mon canard.

- Pas de problème ma jolie Daisy... Je me suis surtout inquiété.

- Pourquoi ? Je...

- J’ai trouvé ton comportement bizarre, tout à l’heure. Puis tu as disparu ! coupé-je.

Je ne suis pas fou : aussitôt ses yeux changent d’expression. Elle détourne le regard, se réfugie dans la salle d’eau pour se rafraîchir. Je lui emboîte le pas. Prune râle, me balance les rouleaux de papiers toilette à la figure, mais je ne quitte pas la pièce. Je m’appuie contre les lavabos et fixe mes pieds.

- Parle-moi Prune. Quelque chose te ronge.

- Dégage ! Tu as un sérieux problème !

- Si on ne discute pas, ça ne marchera jamais !

Elle me fixe comme si j’avais deviné. Je relève la tête, incapable de dissimuler mon inquiétude.

- Partir en Angleterre m’angoisse.

Je sors, un peu rassuré. Ce n’est que son passé qui la hante. Qu’a-t-il bien pu lui arriver ? Est-ce si dramatique ?

Je prépare mes affaires pour ce soir. Prune ressort et me taquine d’une tape dans l’épaule. Je la soulève, l’embrasse. Sa langue maltraite la mienne de manière sauvage, comme j’aime. Ses dents me mordillent, tirent sur mes lèvres. Ses doigts se perdent dans ma tignasse. J’empoigne ses fesses pour la coller à moi. Je suis déjà excité. Elle saute, entoure ma taille de ses jambes. Nos respirations sont saccadées, la mienne, plus grave que jamais. Nos bouches ne se décollent que pour nous permettre d’aspirer l’oxygène nécessaire. Je plaque Daisy contre le mur. J’ai envie d’elle, là, maintenant. J’ai besoin de la posséder totalement. Elle saisit mon visage entre ses mains, me force à la regarder. Je tremble autant qu’elle.

- Prends-moi, Adam...

Je la laisse retomber sur ses pieds et retirer son pantalon pendant que je déboutonne le mien. Je m’arrête pour admirer la beauté de ses jambes, de ses hanches. Son string lui va divinement bien.

- On n’a pas toute la vie Donald. Affole-toi et baisse ton froc !

Je me débarrasse enfin de mon jeans... et réalise l’absence de capote. Merde. Je saisis son poignet en soupirant :

- C’est impossible ma chérie, je suis désolé !

- Tu te fous de ma gueule ? Je suis à bout, alors remue-toi la frite bordel !

- Je n’ai pas emporté de préservatif...

Prune, tout essoufflée, est obligée de se tenir à moi pour ne pas flancher. Je m’appuie contre le mur, l’observe. Elle ne réagit pas. J’ai la haine ! Un seul morceau de plastique qui manque et c’est la frustration pour toute la soirée ! Merde. Je commence à remonter mon pantalon, mais elle me retient :

- Une fois... C’est pas la mer à boire ?

- Tu es sûre Sweety ? Tu m’as confié être très prudente à ce sujet.

- … fais-moi juste jouir !

Je l’embrasse avec passion, comme si ma vie en dépendait. C’est un peu le cas. Elle est la raison qui me pousse à me lever le matin, à mettre un pied devant l’autre. Elle est mon tout. Je crois que je deviens fou. Je suis en train de tomber raide dingue amoureux de ce petit bout de femme. La plus compliquée, la moins compréhensible au monde. Mais c’est Elle.

Mes mains derrière ses cuisses, je la soulève avec violence. C’est juste elle et moi. Un courant électrique m’anime dès que nous nous trouvons ensemble. Je tire sur son string qui se déchirerait presque dans ma main. Quand je sens son humidité, je rentre en transe. Je la pénètre avec ferveur : ma Daisy gémit, comme soulagée. J’attrape sa nuque, l’embrasse pour étouffer nos cris mutuels. Je la possède avec vigueur. Que c’est bon de sentir sa chaleur ! Son intimité réagit à chacun de mes assauts. Elle plante ses ongles dans mon dos, alors je mords sa lèvre. Nos respirations s’intensifient, la mienne plus rauque. Jamais je n’ai ressenti un tel désir. Elle m’a ensorcelé. Mes coups de reins lui volent les gémissements que j’aime tant.

- Putain Adam ! C’est bon… ! Encore !

Ses paroles me rendent dingue. Collée contre le béton, elle ne peut plus s’échapper. Prune s’accroche à moi comme si elle craignait de me perdre. Elle est si fragile entre mes mains… Je bouge avec ardeur, mes lèvres contre sa clavicule.

- Tu es à moi Prune. J’ai si peur de te perdre, avoué-je dans un souffle saccadé, mes dents serrées.

- Adam... Tu me changes... Je sacrifierais tout pour toi...

Daisy jouit pour moi. Lorque j’entends ces mots, je perds tous mes moyens et viens en elle. Alors que nous atteignons le summum de la jouissance, je l’étreins fort. Nous sommes trempés de sueur, essoufflés comme jamais. Prune a même des difficultés à respirer. Ses mots résonnent en moi. Elle ne s’est jamais confiée de la sorte. Nous glissons au sol, toujours l’un contre l’autre. Elle reste accrochée à moi, son visage enfoui dans mon cou. Elle prétend que je suis en train de la transformer. Pourtant, je ne l’ai pas cherché. C’est elle qui perturbe ma vie, et j’apprécie. Je pivote la tête, dégage une mèche de cheveux collée à son visage angélique. Nos regards se croisent et mon pouce caresse sa joue.

- Moi aussi, Prune…

- Mais je m’en vais...

- Et tu reviendras ! Parce que toi aussi, tu tiens à moi. Nous ne l’avons pas choisi, ça nous est tombé dessus. N’aie pas peur, jamais tu ne souffriras. Mon cœur t’appartient.

- Adam... Je...

- Chut... Ne prononce rien que tu risquerais de regretter, Sweety.

Elle semble si perdue en cet instant. Elle glisse sa main sur mon visage, je presse ma joue contre sa paume. Sa bouche se pose sur la mienne avec tendresse. Elle embrasse mon front, puis se lève. Je la regarde se déhancher en direction de la salle de bain, avec son string maltraité et ses petites fesses marquées de mes mains. Je souris lorsqu’elle disparaît. Je m’adosse contre le mur, réalise tout ce qui est en train de se passer. Ma mère m’a toujours expliqué que l’amour était le plus beau des combats. J’approuve. C’est plus fort, plus réel que tout ce que j’ai pu ressentir dans ma vie entière. Peu importe ce qu’il nous arrivera, tant que nous serons ensemble, nous l’emporterons toujours. Avec elle à mes côtés, je suis prêt à déplacer des montagnes.

On frappe à la porte. Je me lève et ferme mon jeans.

- Tu es prêt ma caille ? demande Travis.

- Oui, rentre ! Juste deux secondes, la salle de bain est occupée.

Nous discutons de la manière de procéder. Ma Barbie futée nous rejoint, nous effectuons un test. Elle reste aux côtés de Travis, tient le téléphone qui diffuse la musique. Nous rajouterons la bande-son à la fin. Le public n’est pas au courant de notre projet, mais c’est cela qui promet d’être magique. Le seul moment où ma Barbie a boudé est quand j’ai mis mon alliance. C’est le contrat. Je suis obligé, même si ça ne me plaît pas du tout.

Les hostilités commencent. J’embrasse ma petite chérie et pars me rafraîchir. Je laisse couler l’eau pour que la loge soit remplie de vapeur, puis me glisse sous les jets chauds. Je me vide la tête autant que possible. Ce soir, on doit tout déchirer. J’attends le feu vert de Travis.

- Vas-y ma poule, c’est bon !

Je me lance : j’attrape la serviette et l’enroule autour de moi. Je commence à chanter, envoie valser le drap de bain. J’attrape mon caleçon, l’enfile, joue avec la caméra en mettant mon tee-shirt. Mes chaussures aux pieds, je file dans le couloir. Filou de la régie me place les oreillettes et je continue d’avancer. Mon Loulou, le stagiaire, me file mon latté et me sort une connerie au passage. J’essaye de ne pas regarder ma chérie derrière Travis, mais c’est difficile. Becca, la styliste, me tend ma veste. Je n’en porte jamais, mais nous avons pensé que ça comblerait un peu le plan du couloir. Je délire avec Sean… qui ne devait pas se trouver là, mais on enchaîne. Je rejoins les gars pour notre rituel. Avant chaque concert, nous nous motivons en poussant notre cri de guerre. Prune s’est réfugiée sur le côté de la scène. Lorsqu’elle m’envoie un baiser, je ne peux que sourire et lever la main vers elle.

Les gars commencent à jouer. En bas des marches, je me concentre en hors-champ. Je n’ai pas le droit à l’erreur, la vidéo est parfaite ! Je replace l’oreillette et me lance. J’entends déjà le public en délire, et rien que ça, ça me motive. Si la foule me file la patate, Prune, ce soir, me donne des ailes. Je saute dans tous les sens, j’ai une pêche du tonnerre. Les entendre crier pendant que je chante est un pur kiff. Avant, j’aurais comparé ça à un orgasme.

Je remercie les spectateurs et rejoins le groupe pour saluer nos fans. Pour achever le clip, nous mimons une sortie de scène. Mais nous coupons vite la caméra pour y retourner. J’explique ce qu’il vient de se passer au micro et le public est en délire. Je change de tee-shirt : je suis déjà trempé. Ma douce est toujours présente. Je m’applique à ne pas la regarder, mais c’est plus fort que moi. Personne ne la remarque de là-haut, en compagnie de Travis et Filou. J’enchaîne, me déchaîne. La Californie est chaude. C’est une première pour Prune et je suis fier qu’elle le vive avec moi. Beaucoup de nos chansons lui correspondent. J’y pense à chaque mot inlassablement répété. Quand arrive la fin, je conclus avec My heart belongs to you. J’espère que Filou a prévenu ma jolie Daisy que je la chantais pour...

« Jusqu’à ce que mon cœur t’appartienne. Maintenant tu vas dire oui.

Laisse-moi t’entendre dire oui. N’aie pas peur de me donner ton cœur.

Oui, alors cède-moi, fais-moi confiance. Je ferai tout ce que tu veux.

Car je ne peux respirer quand je ne vois pas ton visage... »

Le concert touche à sa fin. Le public, comme à chaque fois, était génial. Ils nous font vivre de tels moments de folie. Je suis épuisé. J’attrape la bouteille tendue par Becca et cours jusqu’à ma loge rejoindre ma Daisy.

J’ouvre la porte. L’eau m’échappe des mains.

C’est une blague.

3. Au revoir L.A.

In Prune’s head

Je fixe Adam. Il est terriblement sexy, mais semble aussi très remonté. Aucun son ne s’échappe de sa bouche. Le silence est appréciable après avoir longuement écouté sa pétasse. Je n’ai pas arrêté d’afficher un sourire poli. Hors de question de la satisfaire malgré le venin qu’elle a craché. Je me revois me lever du canapé comme une pauvre conne, pensant retrouver ma sangsue. Quand j’ai aperçu la tronche de Blondie, j’ai cru à une caméra cachée. Elle m’a tapé la bise, genre je suis son amie. Qu’elle aille se faire foutre. Allez savoir si son baratin est vrai. De toute façon, j’ai réservé mon billet d’avion pour demain midi. Je préfère être en Angleterre qu’entre ces deux-là. Leur histoire n’est pas claire : c’en est trop pour ma petite tête de piaf !

- Bébé, ton concert était fabuleux. Enfin, comme toujours, attaque Cruella.

- Qu’est-ce que tu fiches ici Belinda ?

- Je soutiens mon petit mari...

- Il n’y a pas d’objectifs, alors garde tes talents d’actrice pour plus tard !

Quand elle approche pour lui embrasser tendrement la joue, je suis à deux doigts de lui arracher la tête. Je prends sur moi, mais putain, c’est dur. Adam m’observe avec inquiétude, essaye de jauger la situation. Je ne lui sauverai pas la mise, qu’il se démerde. J’avais prévenu. Je ne voulais pas la voir, ni d’embrouilles. Maintenant qu’ils ont publiquement démenti notre relation, qu’ils dégagent avec leurs célébrités en carton. Je me lève, range mes affaires. Adam attrape mon avant-bras.

- Où cours-tu Sweety ?

Prends sur toi ma vieille. Demain tu t’envoles. Souris-lui et il sera rassuré. Sinon il ne te lâchera pas.

- Réglez votre merdier. Je rejoins les garçons.

- Je ne savais pas qu’elle serait là !

- Je m’en tape le coquillage Adam, ça ne me concerne pas !

Je sors de la loge, m’appuie contre le mur cinq minutes. Mes yeux me piquent, ma putain de poitrine me blesse. J’ai cru mourir à l’intérieur. Je la revois gesticuler comme l’énorme pieuvre Ursula. Vu comme je suis fringuée, il n’y a pas photo. Elle est la classe incarnée et moi je ne ressemble à rien. J’ai la dégaine d’une pauvre conne qui ne mérite pas un mec comme lui. Quand je vous disais que trop de choses nous éloignent... Je dois me faire une putain de raison. Elle l’aime encore, autant que la sangsue reste avec elle. D’après ce que racontait Belinda, je ne suis ni sa première ni sa dernière lubie. Au final, il retourne toujours avec elle. Dit-elle vrai ? Je n’en ai rien à foutre. En même temps, elle ne peut pas tout inventer... J’ai porté des œillères pendant tout ce fichu temps ; elle a levé le voile.

- Un problème Prune ? s’inquiète John.

Il me soutient. Je lui souris. Ce sont les amis du canard, je ne dois pas me griller.

- Ouais, je soufflais après avoir rencontré madame Reed !

- Mais Patty n’est pas restée au concert… ?

Je cille. Je vis chez elle, il me prend pour une débile ou quoi ?!

- Oh... Tu parles de Belinda ! Ce n’est pas son nom tu sais, elle s’appelle encore Willow !

- Je m’en branle complet. Je les ai laissés.

- Allons boire un coup au camion en attendant ton champion.

Mon champion ? Champion de l’endormissement cérébral ouais. Il me la joue à l’envers.

Si, c’est ton champion. De l’orgasme et des bisous. C’est ton dieu du pieu, il te rend dingue !

Je soulève une énorme masse de cinq cents kilos et écrase la tronche de ma conscience. Je n’ai pas envie de l’entendre. John, réconfortant, me prend par l’épaule. Les gars sont assis.

- Voilà la plus belle ! Par là ! s’écrie Filou.

Je m’installe sur la caisse noire et m’allume une clope. Ils débriefent leur show. Un carton est rempli de toutes sortes d’objets envoyés sur scène. Strings, soutiens-gorges, cartes, peluches... Les gens sont fous. Quelle idée d’envoyer des sous-vêtements sales ! Comme s’ils tapissaient leurs loges ! Gardez vos culottes, les filles. Pour les lettres, ils les lisent entre eux. C’est assez cool, même s’ils n’ont pas le temps de répondre aux courriers.

- Alors la française, la rumeur raconte que tu chantes bien... tente Filou.

- Alors là, tu peux te gratter l’oignon ! Vous autres, vous êtes chiants d’avoir balancé !

- Tu n’as pas à avoir honte la miss. Tu déchires tout, sérieux.

- Merci JP, mais je n’en crois pas un traître mot.

- Si c’était merdique, on te l’aurait signalé ! Crois-moi, se défend Austin.

- Vous m’emmerdez. Pas de négociation possible donc ? Qui connaît donne-moi juste une raison de Pink ?

- Moi ! clame Austin.

Et merde, j’étais persuadée du contraire. C’est bien ma veine. Je pique la bière de Max et m’assieds sur les marches de la scène. Austin gratte pour trouver les bonnes notes. J’inspire, expire au maximum. Bordel. Après la mort de mon père, je m’étais juré de ne plus chanter en public. Le pire dans toute cette merde est que je commence à y reprendre goût. Si seulement Donald n’avait pas détruit ma forteresse… Maintenant, je suis grillée. Quelle merde ! Je dois me barrer d’ici : l’Angleterre sera mon centre de désintoxication anti-starlette américaine.

- Tu es prête, c’est bon ?

- Si je réponds non, ça me sauve les miches ?

- Rêve, on ne te lâchera pas la frenchy.

- Vas-y, qu’on en finisse !

Il commence à taquiner les cordes et je tape du pied pour battre la musique. J’ouvre la bouche, me rappelle des paroles de ce putain de titre. Chaque mot aimerait voler jusqu’à la loge de la sangsue pour lui exploser à la gueule. Que Cruella prenne ses affaires et se barre ! Un clip vidéo défile sous mes yeux. Je me souviens du moment ou Adam a avoué avoir des sentiments pour moi. Pourquoi le prétendre s’il ne le pense pas ? Pourquoi tout ce chichi à deux francs cinquante, s’il tient toujours à elle ?

J’ai mal. L’image de mon père me vient à l’esprit. Je me surprends à m’imaginer chantant avec lui. Ça sera difficile de revoir cette maison et ma grand-mère. Mon con de cœur est détraqué. Je ne l’avais plus senti depuis longtemps. Le feu Adam a réchauffé ma poitrine trop longtemps glacée. Ce que je souhaitais oublier ressurgit. Mes parents, mon enfance, les souvenirs... Je n’en reviens pas. Depuis que ma Lilly m’a quittée, ma vie est devenue un vrai merdier. Elle me manque et ses conseils aussi. Elle m’engueulerait et ça me déplairait. Elle m’aurait déjà forcée à affronter Cruella, rabattre ses putains de dents trop blanches. Ensuite, elle me recommanderait de ne pas croire Blondie et d’offrir une chance à Adam. Lilly était fleur bleue. Elle croyait à cette merde que l’on appelle l’amour. La pauvre. Elle tombait trop vite amoureuse. La voir pleurer pour ces trous du cul m’était insupportable. Jamais je ne deviendrai comme ça. Je ne suis pas mon père. Si je commence à souffrir, pourquoi rester ? Ce serait sadomasochiste.

J’achève ma chanson. Tous se mettent à applaudir. Je me tourne pour leur ordonner de la fermer, quand je l’aperçois. Il est là. Adam m’a entendu. Une lueur étrange brille dans son regard. JP me soulève du sol.

- J’adore ton groove la miss ! Je suis conquis.

- Il a raison, ta voix est même au-dessus de ta beauté, constate John.

- On se calme les mecs, elle est à moi ! coupe Adam.

- Non ! Continuez, j’aime entendre mes admirateurs... ricané-je.

Donald manque de se transformer en Godzilla. Rien à foutre. Je m’appelle Prune Linan et je n’appartiens à personne. Je ne suis pas sa pétasse blonde qu’il mène à la baguette. S’il désire une poupée, qu’il se tape Pinocchio ! Je serre Austin dans mes bras pour le remercier.

- Merci beaucoup d’avoir suivi le mode essorage de ma voix...

- Ne raconte pas de bêtises, c’est un plaisir ! Tu joues un peu ? interroge-t-il en me tendant la guitare.

- Non, désolée.

- Du piano si ! Et super bien en plus... relève Adam.

Je lui balance un regard assassin, imagine sa tête sautant de son corps comme un bouchon de champagne. Tout le monde sent le malaise, mais Austin me sourit. Je lui tends un doigt en tirant la langue.

- Tu peux toujours courir, je ne céderai pas !

- Allez... Une fois !

- Nan. Je dois y aller.

La sangsue se lève pour s’approcher de moi. Il me saisit par la taille, approche sa bouche de mon oreille. Son murmure ouvre les vannes. Putain...

- Pourquoi t’enfuir, Sweety ?

- J’ai ma valise à préparer pour l’Angleterre.

- Je suis content que tu t’y rendes. Et puis, tu retrouveras ta sœur.

- Oui super, je suis trop heureuse... Youhouuuu ! grimacé-je.

Il sourit, me serre contre lui. J’essaye de résister, mais ce n’est pas sans difficulté. D’un autre côté, c’est notre dernière nuit ensemble. Déjà trois heures du matin : elle promet d’être courte. Je feins de bâiller et Adam prend les devants.

- Bon les gars, on se retrouve demain ! Nous rentrons.

Ils se serrent la main, s’amusent comme des cons. Je n’ai jamais eu une bande de potes comme celle-ci, sauf à Londres. Nous étions des morveux, partagions tout ensemble. Puis j’ai quitté le pays.

Je m’avance vers la voiture. La sangsue me rattrape. Il entoure mes reins de son bras.

- Je suis désolé pour Belinda... Qu’a-t-elle raconté ?

- Rien d’intéressant, ne te casse pas la tête.

Non, surtout pas, laisse-le plutôt te balader ! Pauvre conne que tu es ma petite Prune...

Prise de kung-fu panda à l’américaine : ma conscience s’écrase contre le mur d’en face. Je reste silencieuse. Je me connais, si je commence à l’ouvrir, je ne m’arrêterai plus. Alors, Adam m’empêcherait de partir.

Je monte dans la voiture, salue Sean. J’appuie ma tête contre la vitre fraîche, sens son regard sur moi. Résiste Prune, ferme ta gueule ! Durant tout le trajet, je reste muette. Étrangement, il me fout la paix alors que je le sens bouillir. Il sent que quelque chose ne tourne pas rond. Mais je ne lui demanderai aucune justification, il me mentirait encore plus. Il s’enfoncerait dans ses conneries, et la situation empirerait.

Le 4x4 se gare dans l’allée. Je suis épuisée. Adam me prend par la main, et nous montons directement. Patty m’a laissé une pile de linge propre sur le lit. Adorable. La sangsue part se doucher. Je sors ma valise, enfourne toutes mes affaires. Lorsque je referme le dernier tiroir, des mains humides entourent ma taille.

- Qu’est-ce qu’il y a ma chérie ? Tu es bizarre...

- Non ! Pousse-toi, je boucle mes bagages.

- Pourquoi embarques-tu tout ?

- Je n’ai aucune idée de ce que je porterai là-bas ! Inutile de galérer comme une clocharde.

Il s’allonge sur le lit, seulement une serviette autour des hanches. Bordel de merde, vous ne m’aidez pas là-haut ! C’est de la torture pure et dure... Je continue mes pliages, range la trousse de toilette.

- C’était pour moi, la chanson ?

- Non ! On l’a prise au pif.

- Tu as écouté la mienne ? Filou t’a prévenue ?

Bien sûr que j’ai entendu. Chaque parole m’a soulevée du sol. C’était intense... Je suis retournée dans sa loge, le cœur léger. Mais une pétasse est apparue et m’a vite ramenée sur terre.

- Oui, c’était gentil.

Sa réaction m’arrache un sursaut.

- Seulement ? hurle-t-il.

De peur, je le frappe avec mon déodorant. Lui est mort de rire. Cela me manquera. Nos cons de fous rires de gamins attardés. Nos chamailleries. Nos prises de têtes. Nos réconciliations. Dire que tout ça n’est qu’une passade… Je commençais presque à croire à tout son baratin. Surtout après la baise sauvage d’avant son concert. C’était si différent des autres fois, plus… puissant. J’ai cru à ses révélations. Je commençais à penser que... Mais l’autre vipère est arrivée pour cracher son venin. Elle s’est régalée à tout me balancer. Grosse poufiasse défraîchie. Tu peux être plus belle que moi, plus classe. Mais je ne plierai pas face à toi... ou je ne te le montrerai pas.

J’effectue un tour rapide à la salle de bain avant qu’il n’ait l’idée de taper l’incruste. Le venin de sa femme frappe dans ma tête comme une balle rebondissante qui ne s’arrêterait plus. Je sors, me sèche et enfile un haut avec une culotte. Quand je reviens dans la chambre, Adam est toujours allongé sur le lit, mais sa serviette est défaite. Il s’est endormi : tant mieux, sinon, je n’aurais pas pu résister. J’ai l’impression d’être dans un dessin animé : à ma droite, un abruti d’ange me conseille d’écouter mon cœur sous peine de le regretter, à ma gauche ce satané diablotin me pousse à fuir le plus loin possible.

Je contourne le lit et m’y assois. Reed est d’une beauté hallucinante, j’en ai presque le souffle coupé. Je m’allonge, mais malgré la fatigue, ne dors pas. Mes neurones sont en mode agités. Je regarde mon écran de téléphone, compte les heures qui défilent. J’envoie un SMS à Iris pour la prévenir.

Moi : [Je décolle de Los Angeles à midi, on se voit là-bas. Donne-moi le nom de l’hôpital, je t’attendrai pour la voir ! Bisous.]

Je recharge mon iPhone, j’en aurai besoin pendant le vol. Adam n’arrête pas de bouger. Il me bloque, ses bras autour de ma taille. Le soleil pointe le bout de son nez, et moi, je ne sommeille toujours pas. Je ressemblerai à un cadavre ambulant. La voix venimeuse d’Ursula ne m’a pas quittée.

« Adam et moi sommes destinés à être ensemble. Ce n’est pas son petit caprice français qui nous séparera ! Alors je lâcherais l’affaire, à ta place. Il se moque de toi. Tu penses être unique, différente. En réalité, il sort les mêmes belles paroles à toutes les filles… »

La bile me brûle. Quelle conne naïve ! Une vraie débutante. Je le sens bouger. Mes yeux me piquent. Je refuse qu’il me trouve dans cet état. Je ferme les yeux, comme endormie. La sangsue se penche sur moi et me caresse la peau. Je ne peux pas m’empêcher de frissonner. Je me mords l’intérieur des joues. Interdiction de craquer. Il me manquera. S’il n’avait pas été un enfoiré, nous aurions pu construire quelque chose ensemble. Il embrasse mon épaule, ma nuque et resserre son étreinte. C’est notre dernier moment à deux. J’enregistre chaque putain de seconde passée contre lui, l’empreinte de ses baisers sur moi, le tatouage transparent de ses caresses sur mon corps. Sa délicieuse odeur est maintenant mon addiction. Ce fichu canard est devenu ma drogue. Je retiens le plus possible le flot qui s’écrase contre mes cils. Une larme arrive à se frayer un chemin sur ma joue. Je presse mon visage contre l’oreiller. Son souffle embrase mon cou. Murmure :

- Tu bouleverses ma vie... Je suis bien avec toi ma belle, tu me rends fou... Je... Je t’aime Prune.

PUTAIN DE BORDEL DE MERDE ! Mais de qui se moque-t-il ? Il n’a pas besoin de jouer la comédie. De plus, je suis censée dormir... Pourquoi me déballer des conneries pareilles ? Il n’a pas le droit ! NON ! Il ne peut pas m’aimer, ce n’est pas possible.

Adam se lève et s’habille. Je n’empêche pas cette peine qui brûle ma peau de couler. Quand la porte se referme, je n’arrive pas à bouger. Pourtant il faut partir à l’aéroport. Je frotte mes paupières et prends sur moi. J’ai obligation de me ressaisir, rester le plus impassible possible. Passage par la salle de bain, obligé vu ma tête : j’ai flippé toute seule. Je ressemble à la nana de The grudge.... L’horreur. Merci ma nuit blanche. Heureusement qu’un génie a inventé la peinture pour façade ravagée. Je me maquille. Malgré l’épaisseur de fond de teint, rien ne parvient à camoufler ma satanée bougie défraîchie.

Je fourre ma valise et descends les escaliers. Une boule au ventre, je rentre dans la cuisine. Patty est aux fourneaux et Adam se trouve dehors avec son père.

- Bonjour ma grande... Ouh la ! Pardonne-moi, mais tu as une mine affreuse...

- Bonjour Patty. Pour résumer : ma nuit fut courte.

Je m’installe au comptoir, savoure le café qu’elle m’a préparé. Je reste silencieuse. Elle me lance des œillades.

- Un souci avec Adam ?

- Pourquoi ?

J’ai la sensation d’avoir un panneau lumineux de Las Vegas greffé sur ma tronche.

- Peut-être parce que tu restes avec moi au lieu de le rejoindre alors que tu décolles dans quelques heures…

- Je ne suis pas du matin, c’est tout !

Je prends ma tasse fumante et mon paquet de cigarettes. J’en achèterai d’autres au duty free. Je sors sur la terrasse : ma sangsue approche, tout sourire. Il presse ses lèvres contre les miennes, mais je m’écarte. Bien entendu, il me saisit le poignet et me force à le regarder.

- Qu’est-ce que tu as Sweety ? Tu n’es pas la même depuis hier soir !

- Nous sommes en présence de tes parents Adam. Ne me les brise pas.

Je salue Red et m’assois sur une chaise. Ses parents sont tellement adorables et discrets… Son père nous abandonne. Pour le coup, j’aurais préféré qu’il reste. Adam attrape une chaise, la place face à moi. Je plonge mon regard dans le sien : sa déclaration me revient en pleine face. J’ai du mal à avaler ma caféine, mais je dois tenir le coup. Encore un peu. Il me caresse les jambes, puis mon visage. Merde, autant me régaler de ces derniers instants. Je me lève, m’assois à califourchon sur ses genoux. Je l’embrasse ardemment, prends possession de sa bouche. Il grogne. Je partirai la culotte trempée, mais je savourerai ce dernier baiser.

- Tu montes avant ton départ ?

- Non, Sean m’emmène à l’aéroport.

- Je t’accompagne ma chérie…

Qu’il est bon comédien ! Sérieux, il mériterait que je le frappe. Petit con !

- Je n’aime pas les adieux et tu as du boulot !

- Pourquoi ai-je une étrange sensation ?

- Car tu es un putain de chanteur névrosé avec quelques cases en moins peut-être ? ris-je.

Il me pince les fesses et je m’accroche à lui. Je contemple son visage parfait. Je devrais le défigurer, que personne ne le touche après moi... L’heure tourne. Le cœur serré, je me lève et ramène la tasse dans la cuisine. Je remercie ses parents pour l’accueil. Même eux me manqueront. Si leur fils n’était pas une raclure, ce ne seraient pas des adieux. Adam prend ma valise et m’accompagne dans le garage. Je salue Sean. Ma sangsue m’attire contre lui. Il m’embrasse tendrement, mais ce baiser est autant douloureux pour moi que pour lui... Enfin, c’est l’impression que j’en retire. Je monte en voiture. Adam me glisse quelque chose dans la main. Je l’ouvre : ma chaîne avec son médiator. Je déglutis... Il l’a gardé. Pourquoi ?

Nous nous éloignons de la maison. Mon téléphone sonne.

Iris : [Je pars de Marseille, contente que tu sois du voyage sœurette. Nous serons parties ensemble et nous reviendrons ensemble. Saint Thomas hôpital. À tout à l’heure, bisous.]

Je m’apprête à ranger mon iPhone, quand il vibre à nouveau. Mon ventre se tord.

Adam : [La chose la plus dure et de rester loin de toi... Tu me manques déjà, rejoins-moi vite ma chérie.]

Je tape du pied, stressée, me mord la lèvre... C’est une torture nécessaire. Je dois m’en tenir à ma décision. Il en va de ma santé psychique. Il est trop mauvais pour moi ; l’oublier est un impératif, réapprendre à vivre loin de lui aussi.

Moi : [Je ne reviendrai pas mon Donald. C’était merveilleux ces derniers jours, je te laisse avec ta femme. Elle t’aime encore. Sois heureux… Adieu.]

J’éteins mon portable, car je sais qu’il tentera de me téléphoner. Je ne résisterai pas à ses connes de paroles qui touchent mon âme à chaque fois. J’appuie ma tête sur la vitre et contemple le paysage entre ces fichues larmes.

- Mademoiselle Prune ? Un souci ?

- Aucun. Merci Sean.

Son portable se manifeste. Je me redresse immédiatement, pose ma main sur son épaule.

- Si c’est Adam, ne réponds pas s’il te plaît ! Je sais, c’est ton patron. Raconte que j’ai piqué ton téléphone !

Sean hoche la tête en soupirant. Il a compris la situation. Il m’aime bien pour risquer sa place. À l’aéroport, je lui accorde une accolade et le remercie. Je rentre et fonce vers le comptoir des enregistrements.

Londres, prends garde : Prune est de retour !

4. Elle est partie

In Adam’s head

Son SMS d’adieu n’arrête pas de me trotter dans la tête. Je le savais. Je le sentais. Elle était si bizarre depuis hier... Aucune idée de ce que lui a dit Belinda, mais j’exigerai explication. Je suis en route pour l’aéroport. Je dois la retrouver avant qu’elle embarque. Elle ne répond pas à mes appels ni à mes messages. Je tombe direct sur la boîte vocale et Sean m’ignore. Je lui demanderai de rendre des comptes si jamais je ne la rattrape pas. La musique à fond, je rumine. Elle se fragilisait, mais je pensais qu’il s’agissait de l’Angleterre. Je suis fou amoureux de ma Daisy. L’idée de la perdre est inenvisageable. Je crois que je n’ai jamais autant couru après une femme. C’est ce qui la rend encore plus extraordinaire, encore plus unique. Elle ne m’a jamais considéré comme le chanteur célèbre, celui qui a un compte bien rempli et qui passe à la télévision. Ma Barbie futée m’apprécie plus profondément, elle s’intéresse à l’homme qu’il y a en moi. Adam Reed, fils de Patty et Red Reed.

Je klaxonne les bagnoles aussi rapides que des escargots. Prune a visiblement Los Angeles de son côté. Pourquoi ne m’a-t-elle pas crié dessus ? Ç’aurait été plus simple : nous nous serions disputés, puis réconciliés. Que sous-entendait-elle par « elle t’aime toujours » ? Bien sûr que non ! Conneries ! Belinda n’a plus de sentiment depuis longtemps. C’est bien pour ça qu’on a accepté ce stupide contrat. Pas d’amour, que de l’amitié.

Je gare mon véhicule. S’il y a des paparazzis, je m’en fiche. On organisera un nouveau démenti. Ce sera une bonne excuse pour l’empêcher de partir. Ce matin je n’ai pas souhaité la réveiller pour lui avouer que j’étais amoureux. Elle aurait pris la fuite. Attendez ! Ou alors, elle ne dormait pas ? Non ! Impossible, elle aurait tapé une crise en me traitant de fou. C’est la vérité. Je le suis. Fou ! Fou d’elle ! Elle me rend dingue et ne le réalise même pas. Une petite voix me souffle que la chanson d’hier m’était destinée. Comme si à chaque fois que la musique s’en mêlait, un message y était dissimulé. C’est notre manière à nous de communiquer. Je n’ai jamais partagé ça avec une nana. Prune est si exceptionnelle. Je l’écouterais chaque jour sans me lasser.

Je cherche sur les écrans les vols pour Londres et repère le sien. Je fonce en direction de la porte d’embarquement, bouscule quelqu’un en passant. Je m’en fous, je ne veux pas la rater. Je tente de la localiser, mais les passagers ont déjà commencé à grimper à bord. Elle n’est plus là. J’essaye de séduire l’hôtesse.

- S’il vous plaît, laissez-moi passer... Ou alors, allez la chercher !

- Désolée, c’est trop tard...

Je regarde l’étiquette sur laquelle est inscrit son nom et sors l’artillerie romantique :

- Betty, je suis certain que vous adorez les grandes histoires d’amour... Sans votre aide, je perds la femme de ma vie.

- Je ne vous promets rien, mais....

Je ne tiens plus en place. Betty essaye de joindre l’équipage de bord. Son air renfrogné ne me rassure pas du tout. Elle raccroche avec une moue déplaisante :

- Je suis vraiment navrée, mais ils ont fermé les portes... Je ne peux plus rien pour vous.

Ma tête tourne. Je m’assois sur une chaise. Non... Ça ne finira pas comme ça. Nous avons partagé des jours merveilleux. Elle s’est ouverte à moi. C’était si fort, hier, dans la loge. Elle ne me mentira pas sur ce souvenir-là. C’était bien réel. Puissant. Pourquoi est-elle partie ? L’hôtesse revient vers moi.

- Monsieur... La presse est là.

- Ouais... Merci.

Je me lève, marche en direction de la sortie au ralenti. Je tourne la tête : un avion décolle. Je suis sûr que c’est le sien. Mon cœur est dans l’appareil, avec elle. La douleur que je ressens m’est nouvelle. J’ai cette étrange sensation que plus rien n’est en mesure de m’atteindre. Je suis au plus bas, alors les paparazzis s’en donnent à cœur joie. Ils me mitraillent devant l’aéroport.

- Vous êtes seul Adam ?

- Où est votre femme ? Pourquoi n’est-elle pas à vos côtés ?

- D’après une source sûre, la Française avait un vol. Êtes-vous venu pour la retrouver ?

De quel droit se permettent-ils d’évoquer ma jolie Daisy ? Je vois rouge. Je me tourne, envoie valser ce satané objectif. Le photographe me hurle dessus.

- Savez-vous combien ça coûte ? Je n’en resterai pas là !

Je lui balance des billets à la figure, mais reste muet, trop las pour ouvrir la bouche.

Je monte dans ma voiture et fonce chez moi. J’ai quelque chose à régler. Je conduis tel un robot. La chanson crachée par l’autoradio n’arrange pas mon humeur. Je ne connais pas vraiment le groupe, mais cette musique... La laisser partir... Les paroles sont parfaites. Prune serait là, elle affirmerait que c’est le destin. Elle se fie beaucoup à la radio lorsqu’elle a besoin d’aide. Je trouvais ça stupide, mais c’est plutôt utile.

N’y tenant plus, je me gare sur le côté, tape de toutes mes forces sur le volant. Je m’appuie dessus, échappe un sanglot, la poitrine comprimée. Le monde pourrait s’écrouler, je m’en moque ! Je l’ai perdue. Aucune personne saine d’esprit n’accepterait ce genre de relation. Satané contrat. Je ne peux même pas le rompre. Mes amis et ma famille seraient déçus.

Je m’essuie les yeux et reprends la route. Au moins, les choses sont claires. L’amour de ma vie ne me reviendra sans doute jamais, mais Belinda s’en mordra les doigts. Ma femme s’apprête à vivre un enfer qui la poussera à la faute.

J’arrive. Ouvre le portail. Je remonte l’allée et fonce vers la villa. Après tout, ici c’est chez moi. J’ai payé cette maison. Bébé n’est qu’une invitée, une squatteuse. Je la cherche dans la chambre, le salon et la cuisine... J’entends l’eau de la douche, mais je n’irai pas la chercher. J’attends patiemment. Je me sers un whisky sec, m’écroule dans un fauteuil. Je ne bois jamais – plus – mais là, j’en ai besoin. La brûlure dans ma gorge n’a rien de comparable avec la blessure dans ma poitrine. Je fixe le couloir vide, impatient qu’une tête blonde y apparaisse. Je me sers encore. La douleur, toujours présente, s’atténue. Sa lenteur à sortir de la douche commence à m’exaspérer. Que fabrique-t-elle ? Je me lève. Sous mes pieds, le sol se dérobe. Seule la rage me maintient debout. Je rentre dans la salle de bain... et la garce gémit. J’ouvre la porte de la douche : Belinda, contre la faïence, est très... occupée.

- T’es qui, mec ?! m’agresse le type.

- Son mari ! Barre-toi de chez moi !

Je regarde ce crétin qui ne ressemble pas à grand-chose ; il est chauve ! Comment peut-elle s’envoyer en l’air, chez moi, avec un machin pareil ?

- Adam, qu’est-ce qu’il te prend ? piaille Belinda

La haine contrôle mon corps. Qu’elle crie ou pleure, peu m’importe ! Par sa faute, elle a mis en fuite la seule personne qui comptait pour moi. Et voilà qu’elle fornique dans ma douche !

- Tu es fou ! Tu as bu ? Tu connais les effets de l’alcool sur toi !

- À qui la faute, Belinda ? Hein ? Qu’est-ce que tu lui as raconté ?

- Je ne vois pas de quoi tu parles...

Elle s’enroule dans une serviette. J’approche mon visage du sien.

- Prune est partie à cause de toi ! PARLE !

Elle me regarde, apeurée. Sa lèvre tremble.

- Je... Je lui ai confié que je t’aimais encore... Et c’est vrai ! Offre-nous une autre chance bébé ! On est à nouveau tous les deux, comme avant.

Elle passe ses mains sur ma nuque, s’approche de ma bouche. Elle presse son front contre le mien, se colle à moi. Je serre les poings ; mon verre chute sur le carrelage.

- Tu me parles d’amour alors qu’il y a cinq minutes à peine, tu couchais avec un autre ! Tu ne connais rien aux sentiments, Belinda... J’aime Prune comme un fou ! C’est elle qui compte, toi tu n’es qu’un travail, une obligation !

- Moi aussi tu m’as aimé, ne l’oublie pas ! crache-t-elle.

- Aux côtés de Prune, je me rends compte que nous nous sommes bien amusés, mais ce n’était pas de l’amour.

Elle me pousse, martèle mon torse. Qu’elle enrage est l’effet escompté. Je la regarde, tout sourire, ce qui l’énerve encore plus.

- Va te faire foutre Adam !

Elle me pousse et file dans la chambre. Je la suis, bien décidé à ne pas la lâcher. Elle essaye de s’habiller, mais je l’arrête.

- Tu es censée être ma femme !

Je la force à m’embrasser en maintenant son menton, mais cet échange est tout sauf sensuel. Non... Il est rempli de toute ma haine.

- Adam, lâche-moi.

La panique et l’angoisse que je lis dans son regard ne sont pas suffisantes pour atténuer ma peine, mais elle ne subira pas tout ce que je rêverai qu’elle endure… Je ne suis pas comme ça.

- J’ai pitié... Prends tes affaires et fiche le camp.

- Et le contrat ? pleurniche-t-elle.

- Tu pars travailler à l’étranger pendant une durée indéterminée, non ? Lorsque ça sera fini, tu ne remettras pas les pieds ici.

Je balance la fausse alliance et retourne au salon. Je me sers un nouveau verre et allume la musique. Je me replonge dans les photos prises par mon téléphone. Belinda tente de se justifier, mais je ne veux plus l’entendre.

Les heures défilent, les bouteilles du bar aussi. Mon téléphone sonne ; je suis trop las pour un sermon de Richard ou de la prod. Belinda abuse : dans le contrat il n’est pas stipulé qu’elle est autorisée à me pourrir la vie ! Quelqu’un sonne. Je baisse le volume, regarde l’écran du visiophone. John et Austin... J’autorise l’ouverture et retourne m’allonger sur le canapé.

- Hey mec, un problème ? s’inquiète John.

Je me lève, me sers encore un verre.

- Je croyais que tu avais arrêté l’alcool fort ! Tu ne bois plus que des bières... Envie de parler ? remarque Austin.

Avant d’avaler une gorgée de ce poison qui a déjà ruiné ma vie une fois. Je baisse les yeux et marmonne :

- Elle est partie... Prune m’a quittée !

- Comment ça ? Qu’est-ce que tu as fait ? interroge John.

- Belinda lui a raconté n’importe quoi...

Je m’assois entre les deux. Austin pose sa main sur mon genou.

- Elle lui a mis dans le crâne que nous étions un petit couple parfait, qui tolérait quelques coups de couteau dans le contrat, ricané-je.

Je ris de cette situation ridicule. Comment a-t-elle pu croire ma femme ? Prune connaissait mes sentiments pour elle... Apparemment, ce n’était pas suffisant. John m’enlève le verre des mains.

- Tu ne trouveras pas la solution, là-dedans... La dernière fois, ça t’a apporté plus d’emmerdes qu’autre chose.

- Il a raison, vieux. Où est Belinda maintenant ? renchérit Austin.

- Ailleurs.

Je ne leur révélerai pas tout, car ils s’inquiéteraient à coup sûr. Je sais qu’elle ne se vantera pas, même à Richard. J’attrape la guitare dont je gratte les cordes et la seule chanson qui me vient : Mon cœur t’appartient. J’étais sincère hier soir. Prune... Je la veux, je l’aime, mais je ne la forcerai pas. Elle a pris sa décision et je ne peux pas tout le temps l’obliger. Si elle ressentait les choses comme moi, comme je le croyais, elle reviendrait. Je ne sais pas où elle est, Londres est vaste. Ce serait comme chercher une aiguille dans une botte de foin. Je lui ai laissé pleins de messages, certains même où je criais. Ce n’était pas judicieux, mais j’avais tellement mal que je ne me contrôlais plus... Mes potes, silencieux, me rejoignent. Austin s’empare de la guitare et John squatte le piano. Jouer un bœuf est l’unique chose qui permet de m’évader. Mais son visage reste gravé dans mon esprit et dans mon cœur. Je saigne de l’intérieur. Rien n’arrêtera l’hémorragie, à part elle. Elle en est la cause, mais aussi l’antidote. Je pourrais coucher avec d’autres, mais jamais je ne l’oublierais. Elle est ma Barbie futée, ma jolie Daisy, ma Sweety... L’amour de ma vie. Plus nous sommes éloignés et plus je réalise combien je suis fou d’elle. Si on n’avait pas joué aux cons, je pourrais aujourd’hui lui crier mon amour en plein jour. Au bout de quelque temps, les gars arrêtent de jouer : je les fixe en fronçant les sourcils.

- Pourquoi arrêtez-vous ?

- Parce que mec. Nous nous préparerons pour ce soir... répond Austin.

- Je n’en serai pas.

- Adam... Reprends-toi Buddy ! me sermonne John.

- Dites que je suis malade. Ce n’est qu’un plateau télé.

Je pose la guitare et me traîne jusqu’à ma chambre. Je vire les draps où Belinda a dormi. Ou baisé, allez savoir. J’enfile juste un drap-housse et la couette. Mon jeans vole, je me jette sur le matelas. Qu’on me laisse tranquille. Je ne jouerai plus au mari parfait. Qu’ils aillent tous se faire foutre ! Voilà que je me mets à parler comme elle. Ma Barbie futée me manque tant. Je ferme les yeux. Imagine son joli sourire, ses délicieux seins bien ronds, ses fesses divinement voluptueuses. Comment parviendrai-je à tenir sans elle ? Pas le choix, j’avancerai sans elle. Mission impossible...

Ma jolie Prune... Je t’aime tant...

5. La vérité vraie.

In Prune’s head

Me voilà arrivée à Heathrow. Le climat est différent ici. C’est... plus gris, plus frais. Los Angeles est plus agréable, on a tout le temps envie de rester les fesses à l’air. Je sors sur le trottoir, arrête un taxi. Je m’installe à l’arrière.

- Où je vous emmène mademoiselle ?

- Hôpital Saint Thomas, s’il vous plaît !

Je m’enfonce dans le siège et regarde le paysage. Rien n’a vraiment changé. Juste moi et mon putain d’état d’esprit. J’ai réalisé le choix le plus dur de ma vie. Pourtant, une petite part de moi espérait qu’il débarque à l’aéroport. Il aurait avoué qu’il m’aimait, serait venu avec moi. En réalité, cela n’arrive que dans les films à l’eau de rose. Dans la vraie vie, il n’a pas bougé et est retourné à ses occupations. Pourquoi se serait-il démené ? Je ne suis qu’un pauvre agent immobilier sans notoriété. Une nana ravagée et torturée.

Le taxi s’engouffre dans Londres. Les rues, les bus me rappellent mon enfance. Mon père, aussi. Surtout lorsqu’on longe ce petit parc où il nous emmenait autrefois. Mon nœud au ventre se rajoute à cette douleur au cœur qui ne m’a plus quittée depuis que j’ai décollé de Los Angeles. Déjà, je devrais arrêter de chouiner comme un bébé. J’essaye de ne pas écouter leurs musiques, de fuir sa voix. C’est aussi pour cette raison que je m’interdis d’allumer mon téléphone pour le moment. Je le connais, il me cassera les oreilles et me harcèlera. Il se fatiguerait pour rien, une vulgaire histoire de passage... Qu’il se trouve une autre victime qui acceptera de l’épauler dans cette vie de merde, d’évoluer dans l’ombre de Cruella, de supporter qu’il lui offre tous les bons côtés pour se contenter d’écarter les cuisses... Avant de connaître Adam, ce genre relation m’aurait comblée. Que du sexe, pas de sentiment ! Mais désormais, c’est différent. Je voulais ce petit truc en plus, le garder pour moi. En échange, j’acceptais qu’il soit le seul à m’offrir son corps. Putain de sorcier ! Il est beau, drôle, sexy, célèbre, une voix de dingue et un coup d’enfer... L’homme parfait. Sa seule faille ? Blondie. Rivaliser ? Impossible. J’ai opté pour le bon choix. J’ai eu raison de tout arrêter maintenant. Je ressentais trop de choses mauvaises pour moi. Je flippe.

Le taxi s’immobilise devant une énorme fontaine qui ressemble à... À pas grand-chose. Ils ont dû claquer un pognon de malade dans cet horrible machin. Je descends du véhicule et le chauffeur sort ma valise. Je paye ma course et me dirige vers l’entrée. Iris est assise sur un banc avec ses bagages. Elle gesticule, puis bondit : elle m’a manquée cette casse-noix ! Elle me saute dans les bras. Une bise aurait suffi, non ?

- Regarde comme tu es belle Prune ! Tu es toute bronzée.

- Je ne suis partie qu’une semaine, n’exagère pas !

- Toi, quelque chose ne tourne pas rond !

- Ne commence pas à m’emmerder, je ne suis pas ici pour subir ton analyse à deux balles.

- Je n’ai pas encore osé monter... Je t’attendais.

- Tu es restée plantée comme une débile ?

Elle hoche la tête. Iris n’est pas à l’aise de revoir nanny non plus. Dans un stupide réflexe, nos mains se trouvent comme lorsque nous étions petites.

Nous entrons. Dans l’ascenseur, la tension est palpable. J’ai l’impression qu’un rouleau compresseur prend un malin plaisir à circuler de ma tête à mes orteils. J’ai les mains moites. Je l’imagine toute ridée avec plein de tuyaux sortant de partout. Un cadavre ambulant. Ou alors, elle est peut-être déjà morte... Si c’est le cas, je la ressuscite pour la tuer de mes propres mains. Dans l’avion, je ne me suis pas tapé des morveux qui ne tenaient pas en place et leur mère pour rien ! Sur le siège d’à côté, un gros lourd n’arrêtait pas de me draguer. Avec sa gueule en travaux, autant coucher avec une bétonnière. Les gens sont malades. Ils s’imaginent beaux alors qu’ils devraient plutôt se balader avec une pancarte « hors service » autour du cou.

L’étage pue la maladie et la mort. Pourquoi suis-je venue ? Ressaisis-toi Prune, tu es là pour Iris et pour fuir l’autre crétin de canard. Ma sœur s’avance vers une nana, sûrement une infirmière. Elle nous indique une chambre : nous soufflons de concert avant d’entrer. Dès le seuil, je reconnais nanny. Elle n’a pas changé ; pas du tout ! Légèrement plus vieille, fatiguée, mais sans plus. C’est quoi cette histoire ? Si elle est au bout de sa vie, moi je suis déjà momifiée ! Elle a même l’air d’être en forme... Nous restons plantées dans l’encadrement de la porte, la bouche ouverte. Elle lève les yeux vers nous : aussi bleus que les miens, brillants.

- Ne restez pas là mes chéries et embrassez votre vieille grand-mère ! rit-elle, les bras ouverts.

Bien sûr, Iris s’y jette. Quelle lâcheuse ! Elle n’a pas remarqué qu’on se moque de nous ! Je pose ma valise et croise les bras.

- Viens Prune !

- Tu as l’air vraiment à l’article de la mort, dis-moi !

- Sœurette, c’est nanny ! Ne commence pas, s’il te plaît...

Elle m’énerve à jouer la carte des sentiments : ça marche à tous les coups. Je m’avance et ma grand-mère enroule ses bras autour de moi. Son odeur est la même. Je ferme les yeux pour m’en imprégner. Je me revois, gamine, lovée contre elle. Elle se met à pleurer, ma sœur aussi... Elles craignent. Moi, j’ai vidé mon quota de larmes des dix prochaines années dans l’avion.

- Regardez-moi comme vous êtes belles, toutes les deux ! Je laisse des petites filles et je retrouve de magnifiques jeunes femmes... Asseyez-vous.

- D’abord, tu me ponds ton excuse pour simuler ta putain de mort…

- Premièrement, tu parles correctement jeune fille ! Je suis encore ta grand-mère. Deuxièmement, c’était le seul moyen de vous retrouver.

- Ce n’est pas grave nanny, nous sommes ensemble, c’est l’essentiel. Désolé de ne pas être venue avant.

- Ferme-la Iris ! Ne te comporte pas ça comme si de rien n’était ! Elle nous a menti !

- Je suis vraiment malade ma petite Prune... Mon cancer est en phase terminale. Je voulais nous réunir avant d’être complètement inconsciente. Aujourd’hui est un bon jour.

Ma sœur lui montre des photos de Dom, ainsi que des morveux. Elle lui raconte son métier, sa vie... Assise sur ma chaise, je fixe l’extérieur par la fenêtre.

- Approche, ma chérie ! ordonne nanny en tapotant le bord de son lit.

Je roule des yeux et m’exécute. Je pose mes fesses sur son lit d’hôpital et elle me prend contre elle comme quand j’étais petite.

- Raconte-moi ce que tu es devenue.

- Je suis agent immobilier, ma meilleure amie est morte d’une overdose et j’ai été la maîtresse d’un homme marié... Une vie trépidante, comme tu vois !

Iris écarquille les yeux et ouvre la bouche. Je n’ai pas eu le temps de lui annoncer que c’était terminé avec la sangsue. J’espère que nanny posera les bonnes questions pour fermer le clapet de mon aînée.

- Tu as une brillante carrière. Je suis fière de toi. Je suis navrée pour ton amie. Et pour ce qui est de l’homme en couple, je ne te jugerais pas. S’il t’a ouvert ses bras, c’est que tu le combles plus que sa femme.

Les meilleures parties de baise de sa vie, oui !

Coup de boule à ma conne de conscience qui traverse le sol. Avec Cruella, le sexe devait être moins bon qu’avec moi. En tous cas, lui est le meilleur coup de reins que j’ai connu. Facile, avec son… – mon – Graal.

- On s’en fout, c’est du passé ! souris-je.

J’évite le regard réprobateur de ma sœur.

- Les filles. Je nous ai réunies pour vous donner quelque chose. Je l’ai déposé sur vos oreillers, à la maison. Ne jugez pas et prenez bien le temps de lire.

- Ponds la fève, ça nous évitera le trajet.

- Vos chambres sont prêtes, pourquoi ne pas vous y rendre ?

- Trop de souvenirs ! Donc ?

- Malheureusement, le contenu de ces lettres m’est inconnu, même si je m’en doute. C’est votre père qui m’a demandé de vous les remettre lorsque vous seriez adultes. Et comme vous ne reveniez pas...

Je soupire, exaspérée par toute cette histoire. Quelle lettre ? Monsieur le lâche abandonne ses filles à une vie bien pourrie, mais prend le temps de nous rédiger un petit courrier avant de se faire sauter le caisson ! Quelle gentille attention de sa part...

- On dormira là-bas. Mais pourquoi maintenant ? demande Iris

- Il s’agissait de ses dernières volontés. Le notaire m’a confié ces deux enveloppes après sa mort. Vous étiez si petites, impossible de vous les donner avant. Prune, ma chérie... Ouvre-la malgré la rancœur que tu éprouves. Je t’en prie...

- C’est bon nanny ! Mais après, je me tire d’ici !

Nous restons quelques heures de plus avec notre grand-mère. Nous montrons des photos de nos maisons, nos amis. Même la tête du canard à l’orange qui maltraite mon cœur. D’après elle, il est hot. Quand elle a lancé ça, façon jeun's, nous avons éclaté de rire. C’était sympa, de se lâcher un peu.       

Direction la maison de notre enfance, là où vit ma grand-mère depuis le suicide de l’égoïste. Flippant. Rien n’a changé. Cette immense maison possède une petite terrasse fleurie devant l’entrée. Malgré tout, son apparence demeure froide. Nous poussons le portail. Celui-ci grince toujours un peu. Iris insère la clef dans la serrure. La porte me semble si petite comparée à mes souvenirs ! Le hall nous fiche la pétoche. Tout est à l’identique... Je suis sûre qu’en ouvrant un tiroir, j’y trouverais les babioles d’antan.

- C’est bizarre de se retrouver là... Tu ne penses pas, Prune ?

- J’ai l’impression de visiter la maison des horreurs. Rentrer dans le bureau de l’autre con me fiche la trouille.

- Arrête de l’insulter comme ça...

- Iris. Je lis cette putain de lettre. Je te jure que si elle me déplaît, je ne reste pas une minute de plus dans cette baraque. J’ai le sentiment qu’on risque encore d’y trouver son corps…

- Merde Prune, tais-toi ! J’ai peur !

Nous montons ensemble à l’étage : je souris quand j’entends la quatrième marche grincer. Nous l’évitions toujours quand nous descendions en cachette. Nos chambres sont face à face : nous rentrons chacune de notre côté. Quand je regarde autour de moi, un frisson soulève mon épiderme. Mes yeux me piquent. Rien n’a bougé. Toutes les photos avec mes amis : Zven, Sue et Hugh... Je semblais si insouciante, si heureuse ! La bonne époque.

L’enveloppe est posée sur Franfran, ma poupée chiffon. Mon père me l’avait offert à ma naissance. Plus tard, maman m’a interdit de l’emporter. Je m’assois sur le lit, le morceau de papier entre les mains. Une pression de dingue m’écrase. J’ai envie de l’ouvrir, mais pas de me transformer en pudding ou soufflé raté. Je ne cesse de triturer ma lèvre inférieure. Pour peu, je me l’arracherais presque. Je tourne la tête en direction de la porte. Iris, en tailleur sur son lit, l'a ouverte. Je n’entends pas hurler. D’un autre côté, elle est tellement potiche et mielleuse qu’elle donnerait le Bon Dieu sans confession à un criminel. Je pousse un long soupir. Malgré ma fatigue ultime, me lance.

« Ma chouchoute,

Si tu lis cette lettre, c’est que tu es désormais une femme. Je suis désolé de ne pas être présent, de ne pas t’avoir vu grandir, de ne pas t’accompagner dans la vie, ni d’avoir pu te consoler lors de tes premiers chagrins d’amour. Tu es celle qui doit m’en vouloir le plus : je ne te blâmerai pas. On était proches, tous les deux. La musique nous réunissait. Tu es l’une de mes plus grandes fiertés. Sache que mon geste n’avait rien à voir avec toi, ma chérie. Je t’aime plus que tout au monde. Mais vous n’auriez pas été heureuses avec moi.

Prune. Ton vieux père a des révélations bien pesantes à confier. Plus jeune, tu n’aurais pas compris. Je ne suis déjà pas sûr de ta réaction maintenant... Tu as toujours dû croire que mon geste concernait ta mère. C’est faux. On ne s’aimait plus ta mère et moi. Tu la connais : elle restait à mes côtés pour son petit confort financier. Je l’ai compris peu de temps après ta naissance, mais je ne l’ai pas quittée pour vous préserver. Elle m’a trompée plusieurs fois ; ça m’était égal... jusqu’au jour où j’ai rencontré April. Une Américaine, compositrice comme moi. Nous avons travaillé ensemble pour la même personne : ce fut le coup de foudre. Contrairement à ta maman qui butinait tous les portefeuilles, je l’aimais vraiment. Je n’ai pas pu vivre notre histoire pleinement pour ta sœur et toi. Votre bonheur et votre équilibre l’emportaient sur le reste. De cet amour adultère est né un garçon, Cameron. Je l’ai reconnu, il s’appelle Linan comme vous. Mais je n’ai pas eu l’occasion de le voir grandir comme je l’aurais aimé. Il est de deux ans ton cadet. Quand j’ai constaté que ta mère dilapidait mon argent, j’ai investi dans l’immobilier. Cette maison de votre enfance, au nom de ta sœur et deux autres à Los Angeles. Une pour ton frère et une pour toi. J’ai mis suffisamment d’argent de côté pour qu’elles soient entretenues. Ta mère, voyant les comptes se vider, m’a quitté pour son professeur de sport.

April s’est tuée dans un accident de voiture. La voilà, la raison de ma fin. Je ne peux pas vivre sans elle, sans mon point d’ancrage. Je perds la raison depuis sa disparition. Je ne suis plus un bon papa, alors j’ai tout organisé pour que votre mère ne touche rien, que vous héritiez de tout. Mais il y a une condition. Mon souhait le plus fou est de vous réunir tous les trois. Ces maisons sont à vous uniquement si vous nouez contact avec Cameron. Il vit aux États-Unis, connaît l’existence de ses deux grandes sœurs. Il attend votre appel. Dans l’enveloppe, vous avez toutes les coordonnées nécessaires. Ta maison te plaira. Elle est comme tu l’aimes, ma chouchoute. C’était la mienne, la seule que j’utilisais là-bas. Tu ne t’en souviens peut-être pas, mais tu y es venue plusieurs fois. J’espère que vous ferez le bon choix et que mes enfants se retrouveront après tant d’années. Si tu refuses, ce que je comprendrai, la maison sera vendue. L’argent sera versé à des œuvres caritatives.

La vie de rêve que je prévoyais pour toi se trouve dans cette demeure. Tu as un don particulier. Si tu l’as oublié, rappelle-t’en s’il te plaît. Pour ton vieux père... Je t’aime plus que tout, ne laisse personne t’atteindre. Écoute ton cœur. L’amour ne frappe pas souvent à la porte : quand ce sera le cas, fonce.

Prends soin de ton frère et de ta sœur. Tu es plus forte qu’Iris. Tu es peut-être mariée ou même maman, aujourd’hui. Je veille sur vous de là-haut. N’oublie pas que mon geste, aussi égoïste soit-il, était uniquement motivé par l’amour.

Ton papa qui t’aime fort.

P.S: n’en voulez pas à votre nanny. Elle tenait à ce que vous sachiez. »

Mes mains retombent sur mes jambes. Mes joues sont inondées de larmes. Cette putain de lettre éclaircit bien des choses... Mon père n’était pas si faible. Il ne s’est pas tué pour celle qui nous sert de mère, mais par chagrin. Parce que son véritable amour est mort. Même si jamais je ne lui pardonnerai de nous avoir traumatisées, Iris et moi, lorsque nous avons découvert son corps dans le bureau.

Merde ! J’ai un petit frère. D’où ? Los Angeles ! Pas New York ni le Texas ! Putain, un FRERE ! C’est con, mais c’est tout ce que je retiens de cette lettre. Il nous aimait. À la lecture de la lettre, j’avais la sensation d’entendre sa voix. Elle résonne encore dans ma tête et c’est bien pour ça que je pleure comme une loque. Il me manque. Je lève les yeux vers Iris qui me regarde depuis le seuil. Elle chiale aussi. Allez savoir pourquoi, je fonce me réfugier dans ses bras comme une petite sœur normale le ferait avec son aînée.

- Prune. Je te préviens, je ne sais quelle horreur tu vas encore me sortir, mais je veux le connaître.

- Moi aussi... Je veux rencontrer notre frère.

Nous sanglotons toutes les deux dans les bras l’une de l’autre. Jamais je n’aurais pensé à ça en venant ici. Nous aurions dû revenir plus tôt. Quelle perte de temps ! Maintenant tout me semble clair comme de l’eau de roche. J’aimais mon stupide père. Je l’aime encore, comme ce crétin de canard en chocolat. Fais chier ! Mais lui est marié, donc c’est réglé. Maintenant, il y a Cameron et on doit se battre pour lui. Apprendre à connaître notre petit frangin. Peut-être est-ce un salaud que j’aurais envie de frapper à longueur de journée, mais... Nous devons le retrouver. Ensemble.

6. La goutte d’eau

In Adam’s head

Une semaine. Sept jours. Cent soixante-huit heures. Dix mille quatre-vingts minutes. Aucune nouvelle d’elle. Je ne sais pas si Prune va bien et n’ai aucune idée de ses occupations. Est-elle toujours à Londres ? Elle envahit chacune de mes pensées et à chaque moment de ma journée, elle se trouve dans mon esprit. Alors, c’est ça l’amour, le vrai ? Se sentir possédé totalement par une personne sans l’avoir près de soi ?

Nous avons annulé quelques dates de concert. Richard et la production ont crié, mais les gars m’ont soutenu en prétendant être trop fatigués. Du coup, ils nous fichent la paix pendant un mois. Puis, pour la reprise, nous rentrerons en studio travailler sur le nouvel album. Belinda est repartie dans sa famille, en Afrique du Sud. Je ne l’ai pas revue depuis, mais elle est d’accord pour que l’on se sépare. Reste à l’annoncer à la prod. À moi la liberté ! En attendant, j’écoute de la musique, je joue, je bois, je dors... Rien de productif. John me squatte de temps en temps et me propose de sortir, mais je n’en ai pas envie. Ma mère range la maison et essaye de me remuer. Elle aussi repart sans avoir obtenu aucun changement. Je passe ma vie sur Facebook ou Instagram pour fouiner sur les profils de Prune. Elle se porte bien, toujours souriante et sexy. Elle a retrouvé sa sœur, je devrais être content pour elle. Cela dit, je n’essaye ni de lui téléphoner ni de lui écrire. Ça ne servirait à rien. Elle a choisi et je le respecte malgré la douleur. Tout me paraît fade et terne sans elle. J’avais pris l’habitude qu’elle colore et embellisse mes journées. La musique est toujours en marche, car je ne supporte pas le silence. Ça me manque de l’entendre râler et maudire la terre entière... J’allume même des cigarettes, juste pour l’odeur réconfortante du tabac. Prune continue sa vie comme si je n’avais jamais existé. Je devrais l’imiter, sortir un peu. Ça ne m’empêchera pas de l’aimer, juste d’avancer. Ce petit bout de femme si fort et fragile à la fois a bouleversé ma vie.

Mon iPhone sonne. L’avatar de mon frangin clignote.

- Ouais.

- Alors du con, toujours pas mort ?

- Si, je suis passé de l’autre côté !

- J’ai des places pour un match, ça te tente ?

- Qui joue ?

- A ton avis ! Si je t’appelle, c’est que tu les supportes !

- Les Lakers ? Cool, passe me prendre.

- Ça marche, à tout à l’heure !

Je pose mon smartphone et me motive pour prendre une douche. Ça ne peut plus durer. Avec ma crasse et ma barbe, j’ai des airs d’ancien taulard. Je me glisse sous l’eau chaude, mes mains sur la faïence froide. Les gouttes fouettent mon dos et coulent le long de ma colonne vertébrale. Je me rends compte que ma Barbie futée n’est jamais venue ici... Je n’arrive pas à m’empêcher de parler d’elle. Je frictionne ma peau à l’aide d’un gel douche. Je rince la mousse et attrape une serviette. Je la passe autour de mon bassin et m’observe dans le miroir. J’ai vraiment une sale tête, les traits tirés et deux aubergines sous les yeux. Je décide de tailler un peu ma pilosité d’homme de Cro-Magnon. Je passe dans la chambre, enfile un haut basique, un caleçon et un jeans droit. On sonne, je me traîne jusqu’au visiophone : Mitch. Je lui ouvre et finis de me préparer. Un coup de déodorant, un peu de parfum et pour ma coupe... Une casquette fera l’affaire.

- T’es où petit con ?

- Dans la salle de bain, bouffon.

Il me rejoint, une accolade et une tape dans mon dos.

- C’est cool que tu aies accepté !

- Mouais...

- Adam, on n’aime pas te voir comme ça... Je sais que tu es mal, alors avance !

- Ouais.

- Tu vas me répondre comme ça toute la soirée ? Super l’ambiance.

- Sois déjà heureux que je bouge.

- Merci seigneur, il communique ! s’écrie-t-il en levant les mains au ciel.

Je le bouscule légèrement et souris, chose rare depuis quelques jours. J’attrape mon portefeuille et nous décollons.

Nous arrivons au Staples, rentrons dans le stade pour nous installer tout devant, à nos places habituelles. Je salue mon grand ami Beckam, venu avec ses gamins.

- Je vais chercher à boire, tu veux un soda ? propose mon frère.

- Une bière.

- Et autre chose que de l’alcool ?

- Une bière ! insisté-je.

Il lève les yeux, mais part chercher nos boissons. Je m’enfonce dans le siège et baisse la visière de ma casquette. Moins on me reconnaît, mieux c’est. Mitch revient et le match commence. En fin de compte, c’est agréable de sortir. Je pense toujours à elle, mais ça me rend moins malade. Peut-être qu’elle sort pour ça. Ne pas réfléchir. J’espère qu’elle n’a pas replongé. Je ne voudrais pas qu’il lui arrive quoi que ce soit. Et puis, qu’est-ce que j’en ai à foutre ? Prune ne se préoccupe pas de moi, alors je dois me reprendre ! Maintenant que Belinda est pratiquement sortie de ma vie, autant prévoir quelques trucs. Un mois de vacances en France... pour la retrouver ? Non, hors de question ! Je ne passerai pas mon temps à tenter de la récupérer. Elle repart à chaque fois... J’aime son pays, mais par sa faute, il vaut mieux m’en éloigner un petit moment. Le temps d’être complètement guéri. Elle est pire que le cancer. La maladie Prune me ronge de l’intérieur.

Je me concentre sur le match et bondis quand Jordan Clarkson réalise un dunk. Que c’est bon ! Ambiance géniale. À ma gauche, l’acteur Zac Efron vient d’arriver.

- Salut ça va ?

- Mieux maintenant. Le match devient palpitant.

- Tu m’étonnes !

Nous replongeons dans le jeu, mais Mitch ne tient pas en place. Il commence à me stresser : je pose ma main sur sa jambe qui tremble.

- Arrête s’il te plaît !

- Adam, je ne peux m’empêcher de penser à un truc... Tu sais, j’aimerais que tu dises la vérité sur LA soirée... Comme ça, plus besoin de jouer les maris parfaits.

Je regarde autour de nous, puis me penche pour lui murmurer :

- Qu’est-ce qu’il te prend de parler de ça ici ? Tu es malade ?

- Je veux que la vérité éclate ! J’en ai marre de te voir si mal... C’est en partie ma faute !

- Tais-toi ! Si je suis malheureux, c’est uniquement à cause de Prune...

- Nous n’aurions pas joué aux cons, tu sortirais toujours avec.

- Ou pas. Si elle m’aimait, elle serait restée ! Le sujet est clos !

Il soupire et sirote sa boisson à la paille. Je lui pique quelques pop-corn. Le match se poursuit et les Lakers nous offrent un spectacle magnifique. Je remercie mon frère de m’avoir amené ici. Cela m’a changé les idées. Au coup de sifflet final, nous nous relevons. Je salue David et Zac en sortant.

Durant le trajet retour, mon frérot me propose de prendre une pizza. Je comprends qu’il ne compte pas me lâcher. Des filles me reconnaissent : je prends une photo avec elles et signe des autographes. À la pizzeria, des mecs boivent des bières en compagnie d’une petite brune. Elle est plutôt pas mal, de grands yeux verts et un sourire à tomber. Nous passons commande : elle ne me lâche pas du regard. Un des mecs, peu dupe, la bouscule.

- Si tu ne t’arrêtes pas, je te crève les yeux ! crache-t-il.

- Ça va, lâche-moi !

- Tu crois que je suis stupide ?

- Putain Dimitri ! Tu me soules, là !

Je ne peux m’empêcher de rire devant cette scène de jalousie. La nana jure comme ma jolie Daisy. Le mec se tourne vers moi et me pointe du doigt.

- Toi, ravale ton sourire en carton !

- Ça va, détends-toi, mec.

- Mec ? Tu as cru que j’étais ton pote ?

- C’est bon, on ne vous cherche pas d’embrouilles, OK ? intervient Mitch.

- Ah, mais c’est ton frère lui ! La super pédale de la famille !

- HEY ! Ferme ta gueule ! m’écrié-je.

- Je t’emmerde ! Tu peux être connu, ça ne m’empêchera pas de te coller mon poing dans la gueule !

- Alors, viens ! Qu’est-ce qui te retient ? provoqué-je.

La fille tire son mec par le bras et lui ordonne d’arrêter. Il retourne s’asseoir. Ses potes n’ont pas bougé d’un poil. J’ai envie de lui fracasser le crâne. En attendant la pizza, je m’enfile une bière.

- Laisse tomber Adam, c’est un pauvre con.

- Je déteste qu’on s’en prenne à toi à ce sujet !

Je défie du regard le trou du cul en question. Une main se pose sur mon épaule. Je me retourne : de grands yeux verts me fixent.

- Excusez-le, ce n’est pas un mauvais gars, plaide-t-elle.

Mais son copain n’est pas du même avis. Il bondit de sa chaise et fonce sur nous. Je me prépare au cas où. Un poing se lève.

- Arrête Jessy !

- Arrête, il est marié et ils ne t’ont rien demandés ! s’interpose la miss.

Mitch hoche la tête, pizza entre les mains. Je sors et m’avance vers la voiture.

- Marié mon cul, ouais ! Ça ne l’a pas empêché de baiser cette putain de chienne française ! Cela dit, je comprends qu’il ait voulu fourrer son petit cul, ah ah !

Quand je l’entends parler ainsi de ma chérie, l’alcool qui coule dans mes veines n’effectue qu’un tour.

Mon frère lâche la pizza pour me retenir : trop tard. Je fonce vers la brune... et l’embrasse. Je pensais qu’elle me repousserait, mais non ! Sa langue vient rejoindre la mienne : elle a envie de plus. Le mec hurle et me tire par le col. Trop facile. Il me colle une droite dans la figure, mais j’éclate de rire.

- C’est tout ? l’allumé-je.

Je cogne de toutes mes forces en repensant à la manière dont il a parlé de ma Daisy. Je vois rouge. La haine m’envahit. Mon frère et les autres autour essayent de nous séparer. Je suis tellement tendu et crispé que je ne bouge pas d’un iota. Il m’en met quelques-unes dans la tête, mais la boisson anesthésie la douleur. Une droite bien placée met le type à terre.

- Prune n’est PAS une chienne ! grommelé-je.

Je sens que mon visage gonfle par endroit, mais je m’en cogne. Les sirènes de police agissent en électrochoc.

- Tu es malade ! Que vas-tu raconter aux flics ? panique Mitch.

- Cet enfoiré nous cherche depuis tout à l’heure !

- Regarde-toi, Adam !

Un agent approche. Il nous demande nos papiers. Quand il lit mon nom, il redresse la tête avec surprise.

- Que s’est-il passé ?

- Nous rentrions du match des Lakers et nous nous sommes arrêtés commander une pizza. Ce type nous provoque depuis tout à l’heure avec des propos homophobes et insultants.

Toujours au sol, le mec gronde. Un second agent l’interroge.

- Donc vous reconnaissez vous être battu ?

- Pour me défendre, oui !

Le flic m’ordonne de le suivre. Je lance un regard décidé à mon frère.

- Appelle Richard, qu’il prévienne mon avocat.

- Oui, ne t’inquiète pas ! Nous te sortirons de là.

L’agent prépare les menottes, mais se ravise à l’arrivée des paparazzis. Je monte à l’arrière du véhicule qui démarre immédiatement. Une autre équipe est restée sur place, sûrement pour interroger les témoins. Comme la moitié était les amis de l’autre abruti, ça sent mauvais pour mon matricule. La sirène hurle comme dans New York police judiciaire. Mon téléphone vibre déjà, mais le flic me conseille de ne pas répondre. Certains photographes ont pris des clichés : niveau discrétion, c’est foutu. Richard me tuera, mais je ne pouvais pas résister. De quel droit s’en prend-il à mon frère ? Quand il a parlé de Prune, c’est la goutte qui a fait déborder le vase. J’avoue m’être un peu emporté, mais je ne pouvais pas rester de marbre.

Nous arrivons au poste. Je descends. L’agent me tient par le bras et nous avançons vers un comptoir. Tout le monde me reconnaît. Nous rentrons dans une pièce à part. Je m’assois sur la chaise : c’est une pièce d’interrogatoire, comme dans les films. Un grand miroir est installé face à moi, sûrement une vitre teintée. J’y aperçois mon reflet : l’enfoiré ne m’a pas loupé. Un mec habillé en civil arrive, un flingue sur le flanc.

- Bonsoir monsieur Reed. Je suis chargé de prendre votre déposition.

- Comme je l’ai expliqué, mon frère et moi rentrions du match des Lakers. Nous nous sommes arrêtés grignoter. Le mec nous a cherché des noises. Au début, je n’ai pas bronché. Puis il a eu des propos homophobes envers mon frère et m’a insulté. Il s’est jeté sur moi et voilà.

- Très bien... Vous ne l’avez pas raté. Il porte plainte contre vous.

- Vous êtes sérieux ? Ce mec désire seulement de l’argent !

- Calmez-vous. Êtes-vous sous l’emprise de l’alcool ?

- Je ne conduisais pas !

- Vu la plainte, des examens seront réalisés.

- Avez-vous observé ma tête ? Il n’y est pas allé de main morte !

Il se lève et me laisse seul face à moi-même, face à mes conneries. Une voix connue hurle dans le couloir. Je ne languis pas que la porte s’ouvre. Ni une, ni deux, Richard apparaît et me fixe, rouge de colère.

- Mais qu’est-ce qu’il t’a pris, bordel ?

Un homme en costume passe devant lui. Il m’observe, sourire aux lèvres.

- Vous avez gardé mon client ici sans consultation médicale ? Monsieur Reed, suivez-moi ! Ils ont fauté et l’homme a retiré sa plainte.

Je me lève. Richard scrute mon visage en secouant la tête.

- Tu es défiguré ! Heureusement que tu as un mois pour t’en remettre. On va consulter un médecin.

Nous sortons par-derrière, car la presse a envahi le trottoir. Ces fouines ne sont jamais en retard. Je monte dans la voiture et Richard démarre rapidement.

- L’autre s’est dégonflé ?

- L’avocat lui a expliqué qu’il risque une plainte pour propos homophobes et que, vu son casier, mieux valait ne pas insister.

- Sérieusement ? Qu’avaient-ils contre lui ?

- Rien, c’était un coup de poker...

Je rigole et m’enfonce dans le siège. La route défile et je ne décroche pas un mot. Richard continue de râler, mais je n’y prête pas attention. Devant la villa, je reconnais la voiture de ma mère et celle de Mitch. Je ne connais pas la dernière. J’ai à peine passé la porte que maman se jette à mon cou.

- Tu es fou mon fils ! Regarde-toi... Mon Dieu ton visage !

- Ça va m’man, ce n’est rien.

- Bonjour Adam, je suis le docteur Loop ! nous interrompt un quadragénaire.

Je lui serre la main et m’assois sur le tabouret. Il me soigne. Je grimace de douleur, mais ne bouge pas. Ma mère s’agite dans tous les sens, en ne cessant de parler de mon inconscience et de mon immaturité... Puis elle se place devant moi et me prend la main :

- Je sais que tu es triste et j’en suis désolée. Mais la vie continue et le monde n’y est pour rien. Alors, arrête de chercher un coupable.

- Maman je...

- Non ! Écoute-moi ! Si tu l’aimes, cours la chercher ! Tu auras tes réponses, car je suis sûre qu’elle tient à toi... Elle était triste, tu sais... Sinon, tourne la page et arrête tes bêtises.

Je la serre dans mes bras histoire qu’elle se calme un peu. Elle a raison : un choix doit être fait. C’est trop, je dois me reprendre.

Le médecin nous quitte, ainsi que Richard et ma mère. Dans le salon, je me sers un whisky. Mitch mange sa pizza froide. Je ris.

- Tu l’as quand même sauvée celle-là ?

- Attends, j’avais trop faim frangin !

Je m’installe dans le fauteuil et lance du Rolling Stone. Wild horse nous chatouille les oreilles et mes pensées se dispersent. Mon frère se redresse et s’approche de moi.

- Tu l’as vraiment dans la peau... Je suis sûre qu’elle n’est pas si bien qu’elle veut le faire croire. Mais elle continue d’avancer, frangin.

- J’en ai conscience...

- Je ne te dis pas de l’oublier, juste d’arrêter tes conneries.

Je prends mon frère par les épaules et le rassure.

- Je sais comment arranger ça, pas d’inquiétude !

Il me sourit, soulagé. Je finis mon verre et attaque ma part de quatre fromages. Nous parlons de tout et de rien. Il me raconte les dernières bêtises de Bridget, ma nièce, et je me marre. Je fixe le plafond... Ça risque d’être long, mais j’y arriverai. Demain est un nouveau jour et j’ai une idée de comment en profiter.

7. Petit frère

In Prune’s head

Nous voilà en train d’atterrir sur le sol américain. Je n’en reviens pas d’être de retour une semaine après mon départ. Je réveille ma sœur. Elle tient une sacrée touche : le masque, les bouchons d’oreille, la couverture... On la prendrait presque pour un Ninja, mais plus Tortue que Bruce Lee. Je la remue. La tronche qu’elle tire ! J’aurais dû la filmer pour Vidéo Gag. Nous rassemblons nos affaires et nous descendons de l’appareil en silence. Nous avons profité de nanny, nous remémorant une foule de souvenirs. Séquence émotion, grâce à nous le chiffre d’affaires de Kleenex a explosé. Des primes tomberont, cette année. J’avoue que ce fut salvateur. Nous avons contacté monsieur Bing, l’avocat qui détient les clefs de la villa laissée par notre père. C’est également lui qui gérera notre rencontre avec Cameron. Nanny nous a raconté que notre frangin était un mélange de nous deux... Il est donc prédestiné à me casser les couilles, comme Iris.

Hier, j’ai appelé l’agence pour annoncer mon départ à mon patron. Elle l’a cloué sur place. J’ai cru qu’il allait chialer. Je ne pouvais pas abuser de sa gentillesse. Parfois garce, je reste souvent honnête. Philippe m’a annoncé que Léa et Osric ont acheté l’une des maisons trouvées par mes soins. Alors, comme j’ai des sous de côté, j’ai pris une année sabbatique. Ma vie est tellement merdique que j’ai rarement la tête à bosser. J’ai, malgré ce départ précipité, envoyé par mail des notes pour chacun de mes dossiers. J’ai besoin de découvrir le côté américain de mon père, ce qu’il fichait ici à part roucouler avec la mère de Cameron. J’ai perdu trop d’années à le maudire. Si seulement j’avais lu cette fichue lettre plus tôt, ça m’aurait évité bien des problèmes.

- Je ne comprends rien aux panneaux... Tu sais où nous nous rendons ?

- Même une nana au QI d’huître comprendrait qu’il suffit de suivre le troupeau de moutons devant nous pour récupérer nos valises ! Patate !

- Prune is back ! Ma petite sœur douce et calme de Londres me manque déjà...

- La ferme la vieille ! Je ne suis jamais partie, même s’il y a de l’amélioration.

- Tu as peur de le voir ?

- Un peu... Normal, on ne sait pas à quoi il ressemble !

Elle souffle, les yeux au ciel. Hey, je n’ai rien dit de mal ! Elle a décidément un grain. Ou alors, la sénilité la guette.

- Je ne te parle pas de Cameron andouille, mais d’Adam !

Je la regarde, stupéfaite. Pourquoi me parle-t-elle de lui ? Elle m’avait juré de fermer sa gueule, de ne plus prononcer son putain de prénom. Elle se régale de la lame qui transperce mon cœur ! Quelle connasse quand elle s’y met ! Je lève mon doigt et accélère le pas. Bien sûr que j’ai peur de le croiser. Question à la con. Lui est mon oxygène, ma béquille. J’ai les idées plus claires depuis que je suis partie. J’accepte cette ignoble douleur quotidienne la tête haute. J’ai d’autres chats à fouetter. De toute façon, s’il m’a laissé des messages au début, maintenant, plus de nouvelles. Grâce à mon hystérique de groupie de sœur, j’ai appris que le groupe avait annulé la tournée pour soucis de santé. J’espère que la sangsue n’est pas concernée.

- C’était juste une question Prune, ne m...

Soudain, je n’entends plus ses talons claquer sur le sol. Elle ne termine pas non plus sa putain de phrase. Qu’est-ce que... ? Je me retourne : elle dévore un magazine devant un kiosque. Je reviens vers elle.

- Tu ne crois pas qu’on a autre chose à foutre que lire les potins ?

- Jette un œil !

J’attrape le magazine : l’article comprend le portrait d’un mec salement amoché et une petite photo d’Adam.

« Il est devenu fou pour défendre sa Française... Il aurait pu me tuer ! »

Je relis plusieurs fois cette déclaration. Je file un billet au vendeur et poursuis mon chemin l’article en main. Le gars s’appelle Dimitri et mon Donald l’a démoli devant une pizzeria. La sangsue saignait aussi. Pourquoi s’est-il battu ? Il n’est pas violent. Jaloux et possessif oui, mais il ne frapperait pas une mouche. Je roule le magazine et le fourre dans mon sac. Iris s’apprête à ouvrir la bouche lorsque je lève la main.

- Je te préviens, aucun fichu commentaire ni analyse de psy. Sinon, je sors les griffes !

Elle montre patte blanche et nous poursuivons notre ascension vers les bagages. Je repère ma valise et tire dessus comme une folle. Nous nous mettons à deux pour ne pas être emportées. Ils pourraient accélérer le tapis et le transformer en grand huit gratuit ! Bande de cons. Nous récupérons le sac de la grosse et nous dirigeons vers la sortie. Un quinquagénaire nous attend avec une pancarte « Sisters Linan ». Regards en coin.

- Bonjour mesdemoiselles, heureux d’enfin vous rencontrer.

- Bonjour monsieur Bing, je suis Iris.

- Pourquoi heureux de vous rencontrer ? demandé-je, méfiante.

- J’étais un ami de votre père. Je l’ai conseillé concernant son patrimoine. Il parlait sans cesse de vous.

Il s’empare de nos valises, s’avance vers une berline grise métallisée et plutôt classe. Iris monte, mais je préfère m’allumer une clope. Trop envie. J’ai manqué de tuer l’hôtesse de notre vol à cause de ses gloussements. Impossible de dormir avec le récit de sa stupide et dernière histoire de cul.

- Tu étais vraiment obligée ? râle ma sœur.

- Tais-toi ou je me transforme en monstre !

Monsieur Bing me sourit. Que veut-il, l’autre pervers ?

- Un souci ?

- Vous ressemblez beaucoup à votre père.

Je hausse les épaules. Je n’ai pas ce souvenir-là de lui. En tout cas, je diffère de notre connasse de génitrice. C’est déjà pas mal. Quand je pense qu’elle a vidé les comptes en banque remplis par mon père... Elle volait même l’argent que Nanny glissait dans nos lettres d’anniversaires ou de Noël. Elle est vraiment sans gêne. Iris m’a promis de ne plus la revoir, sous peine de me perdre définitivement. Certains argumenteront que c’est injuste, mais si vous connaissiez la vipère, vous me soutiendriez.

- Par quoi commençons-nous ? lancé-je.

- Votre villa. Le gardien l’a nettoyée et il n’y a aucune location pour ce mois-ci.

- Location ? Des gens y habitent ?

- Je vous expliquerai tout en arrivant. Ce soir, je vous ai réservé une table pour trois dans un restaurant. Une fois réunis, vous serez tous propriétaires de vos demeures.

Je monte à bord et nous voilà partis. Je reconnais certains coins visités avec mon canard plumé. Une sorte de nostalgie m’envahit, mais j’essaye de ne pas être submergée. Je me rends compte que nous approchons des beaux quartiers. Je me tourne vers ma sœur : ses yeux menacent de sortir de ses orbites telles des balles de ping-pong.

- Vous êtes bien sûr que la villa se trouve ici ?

- Le prix de l’immobilier n’était pas le même à l’époque. La demeure a pris de la valeur avec les années...

Iris m’attrape la main et je ne l’envoie pas chier. J’ai besoin de ce soutien. J’ai l’impression de vivre dans une série des années quatre-vingt-dix. Beverly Hills... Plus qu’un quartier, on dirait une ville. Petite certes, mais très classe. Je mate les voitures. Le beau monde vit ici. Je risque de dépareiller. Comment payer l’entretien de ces murs ? Bordel, papa... Voilà un cadeau empoisonné. Nous nous arrêtons devant une immense baraque. Nous sommes surexcitées. Nous nous penchons par la fenêtre et admirons la taille de la bâtisse. Le portail électrique s’ouvre, monsieur Bing y engage la voiture. À l’abri des regards, cette maison est digne d’une star... Pas de moi. Honnêtement, mon père avait du goût. Nous observons les moindres détails. Elle est très bien entretenue. On pourrait facilement croire qu’elle est encore habitée. Monsieur Bing amène nos bagages à l’intérieur et nous le suivons. Ma sœur sautille et moi, j’angoisse. Je ne pourrai pas garder cette majestueuse baraque.

L’intérieur n’est pas moderne, mais pas trop kitch non plus. Plutôt neutre, intemporel. Merci papa de m’épargner les ignobles tapisseries orange. Je repère tout de suite le piano, le même que chez moi. Papa n’aimait jouer que sur cette marque. Je caresse les touches et découvre des photos de nous petites. Il nous aimait vraiment. Je tombe sur le canapé, je n’en reviens pas. Malgré mes fesses posées ici, je ne réalise pas que je suis chez moi.

- Ce silence m’indique que cela vous plaît.

- Vous plaisantez ? C’est... juste... Je ne peux pas la garder ! constaté-je tout en admirant le mur d’en face.

- Si c’est une question financière, soyez tranquille. Il avait tout planifié. Cette maison abrite un studio d’enregistrement au sous-sol. L’accès s’effectue par derrière, donc vous ne croiserez pratiquement jamais personne. Un couloir communiquant avec votre cuisine vous y mène. Il est souvent loué et l’argent paye l’entretien, ainsi que le gardien. Vous n’avez que vos frais courants à assurer.

- Un studio ? Ici ? Montrez-le-moi !

Iris continue sa visite à l’étage. Comme une gamine à qui on aurait parlé d’une salle de jeux, je trépigne. Une porte vitrée nous mène vers un couloir où se trouvent deux portes : une pour descendre et l’autre pour sortir. Je suis monsieur Bing et découvre la régie. Je suis sur le cul : elle contient tout le nécessaire. Une véritable caverne d’Ali Baba. Plusieurs instruments sont installés autour de canapés aux styles différents. J’effleure une guitare du bout des doigts pour être sûre qu’il ne s’agit pas de l’un de ces putains de rêves trop réels.

- Votre père travaillait ici avec les artistes.

- Comment se loue-t-il ?

- Cameron s’en occupe avec moi. Il est libre pendant les trois prochaines semaines, puis réservé pour une durée indéterminée. Pour vous, ça ne change rien, personne n’entre dans la maison. Vous ne serez pas dérangée.

Nous remontons pour continuer la visite. Je ne réalise pas tout ce qu’il se passe. Pourquoi mon père n’est-il pas venu vivre ici avec nous, laissant ma conne de mère sur le carreau ? Nous aurions été tellement heureux ! Il serait certainement encore en vie. Pincement au cœur. Mon abrutie de sœur me sort de mes rêveries.

- Je sais quelle chambre tu choisiras... Viens !

Elle me tire comme une hystérique. Bordel, elle est pire que moi. Mais lorsque je pénètre dans cette chambre immense avec vue sur le jardin de derrière, ma mâchoire se décroche. Je découvre une magnifique piscine avec terrasse et aucun vis à vis. La pièce comporte salle de bain et dressing. En réalité, elle est un appartement à l’intérieur de la maison. Je me jette sur le lit, morte.

- Je vous laisse vous familiariser avec les lieux et vous reposer. Je passe vous prendre vers dix-neuf heures.

- Merci beaucoup, c’est juste... Parfait, constate Iris.

- Je ne suis que le messager ! répond l’homme.

Il nous serre la main, dépose les clefs et la télécommande du portail au creux de la mienne. Le trousseau du bonheur… d’une nouvelle vie... Une fois seules, nous retirons nos pompes et sautons sur le lit comme si nous avions dix ans.

- Tu te rends compte de la taille de cette maison, sœurette ?

- Pas vraiment ! En fait, papa était riche...

- Heureusement qu’il a tout caché à maman.

- C’est clair qu’avec cette connasse, il ne resterait plus rien.

- Prune...

- Ah non, ne commence pas à la défendre !

- C’est bon, je me tais ! Mais à une condition : je n’ai plus entendu ta jolie voix depuis des années...

- Je te vois arriver avec tes gros sabots...

- Une chanson Prune ! S’il te plaît !

- Iris, je suis fatiguée !

- Raison de plus ! Plus vite tu chantes, plus vite je te fiche la paix !

Elle m’énerve tellement avec sa moue ! Elle ressemble à minipoucette... Je sens qu’elle ne me lâchera pas les baskets, baskets que j’aurais bien envie de lui coller là où je pense. Je cède et nous descendons au salon. Elle sautille comme Fifi Brindacier. Deux nattes et on y croirait.

Je m’installe au piano, une boule au ventre. Ce n’est que ma sœur, mais la dernière fois que j’ai chanté, il était là. Je commence à taquiner les touches et constate qu’il est accordé.

- Dégage, que j’ai l’impression d’être seule !

- Ça va petite sœur, ce n’est que moi...

Je lui lance un regard noir en pinçant mes lèvres. Elle capitule et pose ses fesses de casse bonbon sur un pouf en cuir. La seule chanson que je connaisse au piano est celle de Rihanna, Stay. Je commence à jouer et, comme le vélo, tout me revient. Je ferme les yeux et revois la jolie gueule d’Adam... Sa bouche que j’aime tant savourer... Son sourire qui agite les fourmis dans mon ventre... Putain. Je n’arriverai pas à me débarrasser de lui. La musique est notre plus gros point commun. C’est à cause de – non, grâce ! – à lui que je touche à nouveau au rêve de mon père. J’ouvre la bouche et me laisse transporter sur la vague mélodieuse.

Tu es accroc. Même si tu joues la forte tête, ça te bouffe de l’intérieur. Tu ne pourras jamais l’oublier, c’est ton premier amour.

Je mets un coup de boule et casse le nez de ma connasse de conscience. Premièrement parce qu’elle m’énerve et deuxièmement... parce qu’elle a raison. Je suis tombée amoureuse de lui. Je suis foutue. Plus jeune, j’imaginais que le garçon m’aimerait aussi. La réalité est bien différente. Le prince charmant est un mec faussement marié encore épris d’une mannequin. Mon cœur se serre rien que d’y penser. Je finis ma chanson et me retourne : mon idiote de sœur est en pleurs.

- Tu es conne ou quoi ? Qu’est-ce qu’il te prend ?

- C’est toi... Je suis fière de toi Prune, tu es exceptionnelle.

Elle se lève et me prend dans ses bras. Pourquoi a-t-elle besoin d’être si sentimentale ? Je m’écarte et la regarde en coin.

- Arrête tes conneries. Fais comme chez toi. Moi, je m’allonge un peu...

- Bon sang, tu ne peux pas accepter les compliments ?

- Si ! Mais pas de la part d’une chouineuse de compétition ! Depuis Londres, tu as ouvert les vannes. Arrête un peu ou tu te dessécheras de l’intérieur.

Elle me tire la langue et je me marre. Je monte dans ma chambre, m’affale sur le lit King Size. Je suis claquée. Je ferme les yeux et n’attends guère longtemps que Morphée m’embarque loin d’ici.

***

- Allez la marmotte, réveille-toi !

- Iris, fous-moi la paix !

- Monsieur Bing arrive ! Je te rappelle qu’on dîne avec notre frère, ce soir...

J’ouvre les yeux, la tête dans le cul. C’est vrai. Nous sommes ici et... Je me souviens de tout. Je viens d’hériter de cette baraque de malade et ce soir, nous rencontrons notre petit frère. J’ai hâte de le découvrir. Je bondis du lit et ouvre ma valise. Je sors une tenue simple, une robe noire. Je file sous la douche et hallucine au passage devant sa taille. On pourrait rentrer au moins à six là-dessous. Une image naît dans ma tête : la plus grande partie de baise au monde et je rigole toute seule. Je me remue pour éviter qu’Iris ne devienne pénible. Je me sèche, me maquille un peu. Sœurette tourne en rond autour de mon lit.

- Arrête un peu ! Tu finiras par user ma belle moquette de riche !

Elle s’arrête net et éclate de rire. Elle s’assoit. Son stress, comme le mien, est évident. Je la rejoins et passe mon bras autour de ses épaules.

- Ça va se passera bien : nous sommes deux, lui est seul ! Si c’est un con, on lui rabattra le clapet en un rien de temps.

Elle pouffe de rire. Ce son est rare, mais délicieux pour mes oreilles.

- Je t’aime petite sœur. Nous contre le reste du monde...

C’est une phrase qu’on répétait tout le temps, petites. Je souris et attrape son petit doigt avec le mien. Notre relation est particulière ; on s’aime à notre manière. Nous nous bouffons le nez souvent, mais ça ne changera jamais rien à notre entente. Il faudra juste partager cette bulle avec Cameron. La sonnette retentit.

- On y va ! lance-t-elle

- Nous contre le reste du monde... murmuré-je

Nous descendons avec nos affaires et rejoignons monsieur Bing. Le trajet s’effectue en silence. Iris admire la vue et moi, je réfléchis. Une nouvelle vie commence. Devant le restaurant, je suis heureuse d’avoir mis une robe un peu classe. C’est assez pompon chicos. Je remarque que notre chauffeur ne sort pas de la voiture.

- Vous ne venez pas ? Comment le reconnaître ?

- Je vous laisse faire connaissance, je vous rejoins plus tard. Réservation au nom de Linan. Lui saura.

Ça m’angoisse un peu qu’il connaisse notre tête et pas nous. Iris est un peu blême : je lui souris pour qu’elle se détende un peu.

Nous gagnons l’accueil.

- Bonsoir, bienvenue au Patina. Avez-vous une réservation ?

- Oui, au nom de Linan !

- Veuillez me suivre. Il vous attend.

Je déglutis non sans difficulté. Notre frère est déjà là, ça y est, nous allons le rencontrer. Je vous jure que s’il me gave, je me barre direct. J’ai déjà une emmerdeuse de sœur à supporter, alors deux.... Merci papa !

La décoration du restaurant est plutôt neutre et chaleureuse. Au fond, j’aperçois un brun esseulé. Il nous sourit, comme si nous nous connaissions depuis dix piges... C’est lui. Il est habillé plutôt décontracté, c’est bon signe. Ouf, pas un coincé du céleri. Nous sommes un peu gênées, face à lui. Il prend Iris dans ses bras et je sais que je vais y avoir droit.

- Pas de manière les filles, on se détend. On est frère et sœurs, après tout. Vous voulez boire quelque chose ? attaque Cameron.

- Une coupe de champagne pour moi, répond Iris en se glissant sur la banquette.

- Une vodka double avec glaçons, ajouté-je.

- Alors deux, remarque-t-il avec un clin d’œil.

Nous nous regardons... et nous sourions connement. Iris n’arrête pas de le dévisager, mais j’avoue l’imiter. J’adore sa coupe décoiffée. Son poignet est orné d’un tatouage. Peut-être en possède-t-il d’autres...? Sa barbe naissante est peu fournie. Son regard est sombre, presque noir, parfois illuminé d’une étincelle. Il est plutôt mignon, le petit frère.

- Alors pas trop choquées de découvrir le pot aux roses ? demande-t-il.

Iris reste muette. Celle qui a toujours sa grande gueule ouverte est, pour le coup, bien silencieuse.

- Si ! Mais nous nous sommes vite remises. C’est juste étrange de savoir que nous avons un frère.

- Ça va ? Pas trop déçues que je ne ressemble pas à un fils de bonne famille ?

- Tu te fous de moi ? J’avais justement peur de ça, avoué-je.

Il rigole avec moi. Je l’aime bien, ce petit con. Je pince la cuisse d’Iris pour qu’elle réagisse. Elle lève le nez vers lui.

- Tu as les yeux de papa... Je suis heureuse de te retrouver, mais déçue d’avoir perdu toutes ces années.

- Oui, je sais. J’imagine le supplice ! Je devais la fermer, alors que je connaissais votre existence...

Je remarque des callosités au bout de ses doigts légèrement jaunis.

- Quel est ton job ? demandé-je.

- Je suis musicien ! Et vous ?

- Agent immobilier, mais j’ai pris un long congé.

- Moi je suis obstétricienne. Je suis mariée et maman de deux enfants.

Iris lui montre les photos. J’en profite pour fumer une clope dehors : quand la sœur dégaine ses clichés, on ne s’en sort plus. Je suis soulagée et contente de voir la tête de Cameron. On risque de bien s’entendre. Franc parlé et musicien. Voilà papa, tu dois être content là-haut, nous sommes tous les trois réunis. Je regarde vers l’intérieur. Ils s’amusent bien. Un membre de plus dans la famille... Je sens que nous serons heureux, tous les deux.

8. Le divorce

In Adam’s head

Trois semaines se sont écoulées. Je suis à nouveau d’attaque. John est venu me voir ce matin. Cassandre – ou Sandra, peu importe – partait au même moment. Mon pote a levé les yeux au ciel, mais s’est installé avec moi sur la terrasse. Maintenant, nous sirotons un bon café chaud et le soleil tape déjà sur nos peaux.

- C’est laquelle, celle-là ? demande-t-il.

- Je ne sais pas. Une de la soirée...

- C’est ton nouveau moyen de t’évader ? N’importe quoi mec !

- Ne commence pas... Je ne bois plus, je vais mieux.

- Tu crois que tu l’oublieras en baisant une nana différente tous les soirs ?

- Ne me parle pas d’elle !

- Autant de fois que tu déconneras !

- C’était la dernière : on travaille, aujourd’hui.

- J’aime t’entendre dire ça, alors prépare-toi Casanova.

Je lui tape l’épaule et fonce sous la douche. Je m’habille rapidement : pour rester enfermé dans un studio, pas la peine d’être canon. Nous rassemblons nos affaires, les partitions, mon Mac et nous décollons.

- Où est-ce ?

- Pas loin. Il nous a promis qu’on serait tranquille. Justin a enregistré là-bas. C’est au sous-sol d’une maison, personne ne nous pistera là-bas.

- J’y prenais goût... glander pendant un mois.

- Vu tes histoires...

- La presse pense ce qu’il lui plaît, je m’en fiche. Apparemment, les fans ne me critiquent pas.

- Au moins, ils savent que ça ne fonctionne plus avec Belinda. Tu as des nouvelles ?

- Elle est en Australie avec un surfeur.

- Elle, au moins, la joue discrète.

- Pas pour longtemps ! Elle est bien avec ce mec et décidée à s’exposer.

- Alors ça y est, tu es bientôt libre...

- Tu l’as dit, libre comme l’air.

- « Libéré, délivré, je ne mentirai plus jamais... »

J’éclate de rire. Sérieusement ? Les vacances ne lui ont pas réussi. J’allume la musique, encore les Rolling Stones. Lunettes de soleil sur le nez, vitre baissée, vent qui caresse mon visage, nous nous époumonons sur Satisfaction. C’est agréable de revoir tout le monde et de reprendre le boulot. La seule chose d’agréable dans ma vie reste la musique. Je tapote sur le volant, nous délirons. Arrêtés au feu tricolore, volume à fond, nous improvisons une chorégraphie. Un cabriolet rouge rempli de jolies nanas s’arrête à ma droite. Elles nous reconnaissent et hurlent. J’aime observer toutes ces chattes ronronner pour moi. L’une d’elles, à l’arrière, relève son t-shirt et m’offre une magnifique vue sur sa sacrée paire de seins.

- Ils sont à toi si tu le souhaites ! crie-t-elle.

Le feu passe au vert.

- Désolé chérie, une autre fois !

J’appuie sur le champignon et agite la main. John, mort de rire, secoue la tête.

- Tu n’es pas croyable ! On ne t’arrête plus.

- Pas de ma faute. Elles ne peuvent pas résister à mon charme infaillible, ris-je.

- Plutôt pas mal ses lolos…

- Ah, tu vois ! Nous devrions sortir.

- Ce n’est pas près d’arriver, avec les journées qu’on se tape à partir d’aujourd’hui

- Clair...

Dans Beverly Hills, il m’indique une maison. Un mec nous ouvre le portail. Je gare le véhicule dans l’allée. En effet, cette propriété est habitée. Nous entendons rire des filles, mais même si mon oreille est attirée, John me pousse à l’intérieur avec autorité. Nous contournons la maison jusqu’à une petite porte dérobée. Couloir. À ma gauche, une porte vitrée. Je peux apercevoir une cuisine à travers le store. Je suis notre hôte et nous descendons les escaliers. J’appréhende ce studio qui semble minuscule. À ma grande surprise, je reviens sur mon impression. La régie est immense et il y a même un coin salon avec télévision. Derrière la vitre se trouvent des instruments de dingue. Je me mets à la batterie et commence à taper dessus. Il y a une bonne acoustique. Ça va être un pur plaisir de travailler ici.

- C’est au top ! Tu as vu, même le frigo est plein, lance John.

J’hallucine. Nous serons comme des rois. Les autres nous rejoignent et s’installent. Nous commençons à parler des textes : c’est parti.

***

Je n’en peux plus. Des heures pour avancer sur une unique chanson. Et nous sommes loin d’avoir obtenu un résultat correct. Elle manque de travail.

- Et si nous rajoutions un peu de piano ? propose JP.

Nous tentons, car toutes les idées sont bonnes à prendre. Max tape des baguettes : mieux, en effet. Je me cale sur eux et chante. Nous avons bien mérité une pause. Je rejoins Austin derrière la régie. Il se tape un délire avec sa guitare et je bouge tel Pinocchio qui secoue ses maracas. Nous chopons un fou rire. Puis, je me vautre dans le canapé, une bière à la main et regarde mon téléphone.

Sophia :

[Merci pour cette nuit... On remet ça quand tu veux.]

Message supprimé. Si elle espère que je la rappellerai, elle attendra longtemps. J’ai déjà donné et à part ma queue, je n’ai plus rien à offrir pour le moment. Ma curiosité malsaine et masochiste me force à vérifier les profils de Prune. Elle pose souvent avec un mec, on ne distingue pas sa tête. J’ai la haine, mais je l’imite. Moi aussi, je suis passé à autre chose. Je n’ai pas à lui en vouloir, mais c’est plus fort que moi. La voir sourire me flingue. Je préférerais qu’elle soit au fond du trou, à se bouffer les doigts parce que je lui manque. Une photo d’elle avec son chat et je comprends qu’elle est retournée en France. Elle est toujours aussi belle. Je remarque même des tatouages que je ne connais pas. Quelque chose a changé, elle est... Je ne sais pas. Un truc de différent qui la rend deux fois plus belle. Peut-être cet enfoiré avec qui elle est ? Même avec moi, elle ne rayonnait pas autant. Austin s’assoit à côté de moi, j’éteins mon iPhone.

- Qu’est-ce qui te captive comme ça ?

- Rien, un message d’une nana.

- Celle de ce matin ?

- Comment est-ce que tu.... John ? Arrête de raconter ma vie ! ris-je.

Les gars me chambrent sur ma période de lapinage. J’oublie Prune à chaque fois que j’en touche une. Mes nuits devenaient insupportables. J’ai promis à ma mère de ne plus boire, me restait à compenser. Je me suis remis au sport, aussi. Du yoga. Pas de moquerie, c’est très spirituel et relaxant. Mine de rien, tenir les positions est difficile. Le groupe se fout beaucoup de moi. En ce moment, je suis l’attraction. Ma vie est assez ironique. J’aime une nana qui ne m’aime pas. Je me bats avec un poireau qui balance à la presse que j’ai défendu ma chérie française. La prod me les brise avec Belinda. Bonjour l’arrêt cardiaque quand elle se lovera contre son nouveau mec en public. Maintenant, si une nana souhaite ma compagnie, je me montre à son entière disposition.

Le boulot reprend. Je me donne à fond. J’arrive enfin à concilier ma folie Daisy avec le travail. Dès que je joue ou que je chante, elle se cale dans un coin de ma tête et me regarde en silence. Mon cœur se synchronise au rythme de la musique. Je souris devant la complicité des Rebels. C’est ça mon bonheur : ils ne me lâcheront jamais et je pourrais toujours compter sur eux. L’amitié, n’y a que ça de vrai.

***

La moitié des gars commencent à s’endormir. John est sorti fumer une clope. Je décide de le rejoindre pour prendre l’air. Quelqu’un est réveillé dans la maison du propriétaire. J’entrevois un mec, de dos, en train de se servir à boire. La fraîcheur me revigore. Il doit être deux heures du matin et les nuits sont plus froides que les journées.

- C’était une sacrée après-midi... Je n’en peux plus, confie John.

- Max et JP dorment. Ils se sont écroulés.

Au-dessus de nous, un rire. Un mec délire avec sa nana, mais on ne comprend pas trop de quoi il retourne. Ils semblent heureux. Je me concentre sur une fleur rouge, face à moi. Les entendre s’amuser comme ça me rappelle les crises avec ma râleuse de la Côte d’Azur. Puis quelqu’un joue du piano, c’est fluide et agréable.

- Ce type a une baraque de rêve, un studio d’enregistrement et il se débrouille, soupire John.

- En plus, il n’est pas seul et ne s’ennuie pas !

- T’es pas possible mec, y a pas que le sexe dans la vie.

- Pervers, je soulevais juste la présence féminine ! ris-je.

Nous nous marrons et redescendons au studio. JP ronfle. Austin dispose un pop-corn devant sa bouche. Je filme avec mon téléphone pour voir s’il décollera à sa prochaine expiration. Loupé. Du coup, nous le déguisons avec une peau de banane et des gobelets. Nous prenons des photos, tellement pliés en deux que JP se réveille. Il est à l’ouest. Lorsqu’il réalise son accoutrement, il nous balance tout à la tête. Nous sommes de grands gamins, c’est pour cette raison que nous nous entendons si bien. Je me pose sur le canapé, dissimule mes yeux derrière mon bras.

***

J’ouvre un œil. Quelqu’un beugle. Je m’étire. Richard discute avec Max. Je me redresse, frotte mon visage ensommeillé. Je me lève et me sers un café. Le binôme me dévisage.

- Un problème ?

- Adam... soupire Richard.

- Que se passe-t-il ? m’inquiété-je.

- Rien de grave, mais... C’est Belinda !

- Eh bien, allez-y ! Dites-moi.

- Elle est en couple. Tous les magazines en parlent.

Déjà ? Top. Finalement, elle n’est pas si garce.

- Quel est l’avis de la prod ?

- Annoncer votre divorce.

Je ne retiens pas mon sourire. Pas Richard.

- Cache ta joie, s’il te plaît ! Vous m’énervez avec vos histoires...

- Hey, je souhaite arrêter depuis longtemps, vous n’aviez qu’à m’écouter !

- ... Bien. Je retourne travailler. J’ai du boulot, moi aussi.

Il sort en trombe du studio. Un cri de joie m’échappe. Je saute partout dans la pièce. Je chorégraphie Waka waka, de ma copine Shakira. Les garçons se réveillent et me balancent des coussins.

- Qu’est-ce qu’il lui arrive pour être dans cet état ? demande Austin.

- Je suis libre ! Belinda a été photographiée avec son type et Richard prépare mon pseudo divorce ! m’écrié-je en frappant des mains.

Je suis excité comme un malade. Rien ne gâchera ça.

- Et l’histoire de la fameuse soirée ? La presse a abordé le sujet ?

- Normalement non ! C’est elle qui a merdé, pas moi !

Je suis content d’en avoir fini avec tout ça. Je suis enfin libéré. Je perdais espoir ne sachant pas comment éviter de bousiller ma carrière. Mais Belinda, à mon grand étonnement, a coopéré. Elle doit être vraiment bien avec son mec, il n’y a aucune autre explication.

Nous grignotons un bout, buvons un coup et reprenons le boulot.

9. Vivre à l’américaine

In Prunes’s head

- Allez ma dinde, dépêche-toi de dévorer ton assiette et après on y retourne.

- T’es lourd !

- On a que cet après-midi. Après je file bosser...

- Cameron, voilà plusieurs jours que nous travaillons dessus... Une petite pause ?

- Tu crois que les plus grands prenaient leur temps ?

- Pourquoi ai-je accepté de chanter, déjà ? Je fume ma clope et j’arrive.

- Je place le micro près du piano !

Cam se lève et rentre dans le salon. Ce petit con m’énerve. Il a de la chance d’être mon frère.

J’allume ma cigarette et tire dessus comme une dingue. Je ne sais pas qui enregistre en bas, mais je les entends souvent se marrer. J’ai essayé de fouiner, personne ne sort de là-dessous. Frimousse me câline et je profite de chaque ronron qu’elle m’offre. Elle m’a tant manqué... Philippe m’a téléphoné hier : mon patron a déjà trouvé des locataires pour ma maison de la Côte. Cameron a discuté avec nos morveux de neveu et nièce par Skype, quand ma sœur m’a appelée. Ils l’ont pourri de questions.

La queue de mon idiot de chat me chatouille le bout du nez. Je la repousse, elle miaule. Ma vie ici est complètement dingue. La petite Française débarque à Los Angeles, côtoie son nouveau petit frère dans une villa de malade. Parker, le gardien est gentil et très discret. Nous travaillons sur une chanson depuis plusieurs jours. C’est mon frère qui l’a choisie. Cam possède une voix incroyable. Si quelqu’un m’avait prévenue, il y a deux mois, que je passerais mes journées à chanter... Je ne l’aurais jamais cru. Pourtant, nous y voilà.

Raclement de gorge. Je lève les yeux sur mon stupide cadet.

- Tu remues ta graisse, Prune ?

- Je te rappelle que ton cul est plus gros que le mien.

- Tu en es jalouse ! rit-il.

Je me lève en grimaçant. J’écrase mon mégot et débarrasse la table. Je pose tout sur le plan de travail et me place à côté du piano. La décoration de la maison a un peu changé. J’ai rajouté le bordel personnel que ma sœur m’a envoyé en même temps que ma Frimousse.

Cameron taquine les touches et nous nous lançons. La mélodie de Break the link remplie la pièce.

« Cercles, liens et saisons, pour tout il y a toujours une raison,

Mais jamais rien de bon.

Pas un seul soutien. Pas un seul moment de vérité,

dis-moi les mots que tu veux entendre que je les fredonne,

laisse-moi panser tes plaies ouvertes depuis toutes ces années,

brise le lien, brise les chaines,

car l’amour est plus fort que toutes tes douleurs. »

La mélodie s’achève. Sourire à mon frère. Nous avons réussi. Je saute dans ses bras et il me félicite.

- Tu as la voix d’un ange, petite sœur.

- Et le merdeux, je suis ton aînée ! Parle pour toi.

Je m’installe au piano et joue. Lui prend une guitare et suit le rythme. J’ai repris goût à la musique et chante désormais avec facilité. J’ai un abruti de petit frère bien plus têtu que moi. Si, si, je vous jure que c’est possible ! Je me sens moins aigrie, ici. Je jure même moins, c’est dire ! C’est comme si toute ma vie, j’avais été une molécule errante et cette maison, le corps que je recherchais. Je me sens enfin à ma place.

J’arrête de jouer et me tourne vers l’idiot qui se tient derrière moi.

- À quelle heure dois-tu partir ?

- Je ne tarde pas, je veux profiter d’Eden avant d’aller bosser.

Eden est en quelque sorte ma belle-sœur. Cam la fréquente depuis deux ans. Elle est comédienne et travaille dans un café pour payer son loyer. Elle est plutôt cool. Je l’aime bien. Je ne sais pas si c’est l’air américain, mais les gens ici sont moins relou qu’en France.

Je vire ma robe en coton pour me prélasser sur le transat.

- Cache tes gants de toilette !

- Espèce d’enfoiré !

Je me lève et le toise. J’agite mes nichons, lui grimace.

- Ose me dire qu’ils sont laids ! Les mecs rêvent de les embrasser !

- Ferme-la ! Je ne veux pas t’imaginer avec un mec...

- Quoi ? Tu crois que je suis vierge ?

- Tais-toi Prune ! En plus, je ne t’ai jamais vu fréquenter un seul mec à part moi ou mes potes.

- Qui te dit qu’ils ne m’ont pas fourrée ?

- Tu ne m’auras pas. Ils ne touchent pas à la famille, rit-il.

Je lui frappe l’épaule. Il m’énerve à ne pas enrager. Après tout, il a raison. Je n’ai eu personne depuis le volatile. Oui, je ne lui donne plus de prénom. Je veux l’oublier. La nuit, je rêve de lui. La journée, il y a toujours quelque chose pour me le rappeler.

- Je suis assez proche de Dan.

- Ouais, mais il ne se passera rien.

- Pourtant hier soir, il avait les mains baladeuses…

- Quoi ? Il est venu hier ? Mais pourquoi, bordel ?

- Il est passé boire un coup.

- Je vais le tuer cette petite merde !

Cameron exécute les cent pas, pas du tout content. Je passe ma robe, m’assois à table en allumant ma clope. Il continue de pester. Kiffant. Un mec reste un putain de mec, ami ou pas. Quand Dan a essayé de m’embrasser, j’ai tourné la tête. Du coup, nous nous sommes un peu frictionnés. J’avais chaud. J’avais envie qu’il me baise... mais il n’a pas voulu franchir le cap. Pourquoi les hommes veulent-ils embrasser pour ensuite nous fourrer ? Du coup, je me suis soulagée solo. C’est tout ce qu’il me reste, alors je me double-clique la souris de temps en temps. Le sexe me manque. La violence de coups de reins qui maltraitent ma chatte en feu... Je suis en manque ! Cameron pique ma clope et embrasse mon front.

- Ne te gêne pas, Ducon !

- Tu me dois bien ça après avoir allumé mon pote.

- Je suis humaine, j’ai des envies comme tout le monde.

- Tais-toi, je refuse de savoir !

Il plaque ses mains sur ses oreilles et braille à tue-tête. J’éclate de rire et Cam me balance un verre d’eau à la figure. Je le tuerai, je vous le promets... ! Il se lève et je saute sur son dos. Cameron galope autour de la piscine. Je m’agrippe par peur de tomber. Quand il s’arrête, je ris aux éclats. Je n’en peux plus. Mes abdominaux sont crispés, comme soumis à des crampes. Je relâche mon emprise : lorsque je m’apprête à vouloir descendre, il me balance dans la piscine.

- Ciao petite sœur adorée ! Travaille bien ta voix, rit-il avant de partir.

- Tu vas souffrir Linan ! crié-je, énervée.

Je sors mon cul de l’eau. Je ne ressemble plus à rien. Je m’entoure d’une serviette et monte dans ma chambre. Je file sous la douche. Mes fringues trempées volent. Je me hisse sous les jets chauds. Je concocterai à Cam une vengeance qu’il ne sera pas prêt d’oublier. Je sors et m’attache les cheveux. La flemme de les coiffer. Je me démaquille, vu que tout a coulé en mode « Jocker » face à Batman.

Mon téléphone sonne : je cours dans les escaliers et me viande sur la dernière marche. Merde, je me suis défoncé la hanche.

- Allô ! répond-je sèchement.

- Cache ta joie, sœurette...

- Pardon. Je viens de me défoncer dans les escaliers.

- Tu es sérieuse ? Tu as mal ?

- Oui tout va très bien, je me suis déplacé le bassin, fendue le crâne et perdu deux litres de sang…

- T’es d’une humeur de chien ma parole.

- C’est ton couillon de frère qui me court sur le haricot !

Elle se met à rire. Elle se fout de moi la garce !

- Iris !

- Alors, comment est-ce de fréquenter un casse bonbon ? C’est le karma pour tout ce que j’ai enduré !

- Ouais... Super !

- Sinon, tu as lu la presse people ?

- Oui ça va. Et non, je ne lis pas ces torchons.

- Tu devrais...

- Merci pour les paquets et Frimousse... C’est super de l’avoir avec moi.

- De rien, c’était avec plaisir... Tu bosses ta musique ?

- Cameron ne me lâche pas, un vrai tortionnaire.

- Et tu comptes te montrer au grand public ?

- Il n’a jamais été question que je fasse un concert.

- Tu devrais sœurette... Tu as du talent.

- Je n’en ai pas envie. Comment ça se passe en France ?

- On ressort les vestes, l’hiver promet d’être froid.

- Ça ne me manquera pas, ça.

- Crâneuse... C’est drôle de ne plus te voir, même les petits te réclament.

- Moi aussi ils me manquent les morpions, mais on se retrouve à Noël.

Elle parle avec ma minipoucette et m’annonce qu’elle raccroche.

- Fais attention à toi et jette un œil à la presse s’il te plaît. Je t’embrasse.

- Oui t’inquiète ! Bisous.

Je pose le combiné et remonte tel un canard boiteux. Je constate les dégâts dans le miroir et remarque un énorme bleu. La vache ! Je ne me suis pas ratée. J’enfile des fringues et descends. Je mets mes écouteurs la musique à fond. Je range la cuisine, lance le lave-vaisselle. Entre deux pistes, j’entends parler dans le couloir. Je m’approche du store et essaye de distinguer qui enregistre dans mon studio. Je distingue un mec de dos, mais mon portable sonne à nouveau. La tête de Dan apparaît à l’écran. Je m’éloigne vers la terrasse et appuie sur la touche verte.

- Salut tombeur.

- Salut poupée, tu vas bien ?

- Bien et toi ?

- J’ai deux heures de libre devant moi, je passe te voir ?

- Parker t’ouvrira la porte, ne bloque pas les voitures des autres et range-toi derrière la mienne.

- Ça marche ma belle, à tout de suite.

Je tente d’allumer une cigarette lorsque quelqu’un sonne. Merde ! Coup d’œil au visiophone : le portail s’ouvre sur la voiture de Dan. Dans le genre rapide, il est efficace le type. Je m’avance vers la porte d’entrée et l’aperçois qui salue quelqu’un avant de venir vers moi. Il me prend dans ses bras et embrasse la peau de mon cou.

- Rien de mieux pour rebooster ma journée.

- Il t’en faut peu à toi…

Nous rentrons dans la maison, mais une question me brûle le bout de la langue.

- À qui parlais-tu avant de rentrer ?

- C’est le frère d’un ami qui enregistre.

- Ah ok...

Je ne me rabaisse pas à demander qui. Il n’a pas besoin de savoir que je ne gère pas cette location. Pas que je n’en sois pas capable, mais Cameron est plus connu dans le milieu.

Nous nous installons sur le canapé et je me blottis contre lui. Dan est plutôt mignon comme mec, simple et pas casse-couilles. C’est un grand brun, tatoué, avec une barbe sexy. Il a un cul à t’agiter la chatte. Il joue lui aussi de la guitare et bosse sur des plateaux télévisé en tant que régisseur. Je devrais m’habituer, ils travaillent tous dans le milieu cinématographique ou musical. Seule moi ai la belle vie pour le moment. Rien pour remplir mes journées, juste profiter du moment présent.

Dan me caresse le bras, mais reste silencieux.

- Pourquoi n’as-tu pas envie de me baiser ?

- Tu es sérieuse ? Tu me demandes ça cash ?

- En fait, ça me bouffe depuis hier soir...

- Tu ne veux pas qu’on s’embrasse. En général, on commence par ça.

- Je t’ai expliqué que je n’aime pas. Je préfère être pilonnée !

Il éclate de rire, me soulève par les hanches pour m’asseoir sur lui.

- Tu n’es pas comme les autres femmes... Tu es unique.

- Moins de blabla, plus d’action ! C’est de la torture de te regarder, mais de ne pas toucher.

- Tu es la sœur de Cam. S’il se passe quoi que ce soit, ça sera du sérieux.

- Je suis majeure et j’écarte encore les cuisses avec la personne que je choisis !

- Je ne veux pas seulement ça ma belle. Je te veux toi.

Je m’écarte. Je n’aime pas la tournure que prend cette discussion. Normalement, il aurait dû me sauter dessus, m’arracher des cris. Je soupire et rallume ma clope. Dan a senti le malaise et me suit.

- Prune, pourquoi tu ne t’autorises pas à vivre quelque chose de vrai ?

- J’ai cédé une fois et je m’en mords encore les doigts, Dan. Laisse tomber, tu veux.

- Tu as croisé un connard, mais je te promets qu’avec moi ce sera différent.

Je n’apprécie pas la manière dont il parle du déplumé du sifflet. Je suis la seule qui ait le droit de l’insulter.

- Vous êtes tous les mêmes. C’est bon, tu n’en as pas envie. Inutile d’en faire tout un fromage.

Il s’approche de moi, me prend par la taille, me presse contre lui et plonge son regard dans le mien.

-C’est ce que tu ne comprends pas... Je te veux. Depuis le premier jour où je t’ai vu, tu me plais. Regarde-toi, tu es sublime et torride.

- Alors, baise-moi autant de fois que tu veux...

-J’ai une idée... Viens.

Il m’enlève ma clope. Qu’ont-ils tous avec mes cigarettes, bordel de merde ? Il tire dessus et l’écrase. Il emmêle ses doigts au mien et monte les marches. Je sais où nous nous rendons et ma conscience danse le Gangnam Style comme une folle. Ma chatte exécute des saltos sur place. Frisson. Dans ma chambre, il me pousse jusqu’au lit. Je m’installe. Dan grimpe au-dessus de moi et m’observe.

- Je te propose un jeu. Je tente quelque chose, puis c’est à ton tour.

- Intéressant, mais quoi ?

- Le but est de ne pas savoir à l’avance.

Je n’aime pas l’idée, mais il m’allume trop. Sentir sa queue durcir contre moi, me rend dingue.

- D’accord...

Il m’embrasse dans le cou. Quand sa langue caresse ma peau, je ferme les yeux. Putain, non, sinon la gueule du canard confit apparaît. Dan descend et tire sur l’élastique de mon short. Je lève mes fesses pour l’aider à l’enlever avec mon string. Sa tête disparaît entre mes cuisses. Sa langue rencontre ma fente. Dieu existe ! Ça me manquait. Il prend d’assaut mon clitoris, lui fait subir le plus délicieux des supplices. Une vague de chaleur envahit mon corps. Je me tortille. Il me regarde, suce ses doigts les uns après les autres. Il maintient le contact visuel quand il les insinue en moi. Bordel. Il commence à bouger, puis redescend me dévorer. Les deux mouvements provoquent un tremblement léger de mes cuisses. Quand mon plaisir monte, je m’accroche à ses cheveux pour ne pas qu’il s’arrête. Oui... Il est là, tout proche... Je finis par jouir, mords ma lèvre pour ne pas crier. Il remonte vers moi, un sourire aux lèvres. S’appuie sur son bras et déplace une mèche de cheveux.

- Oh putain, merci !

Il se met à rire et je comprends pourquoi. Jamais de ma vie je n’ai remercié un type pour un orgasme. Surtout qu’il n’avait rien d’exceptionnel... C’est comme déguster du foie gras, puis manger de la mousse de canard. C’est bon, mais il y a mieux.

- Maintenant, tu me dois quelque chose à ton tour !

- Tu veux que je te suce ?

- Nom de Dieu Prune ! Comment une aussi jolie bouche peut-elle sortir des choses pareilles ?

- Pas de quoi fouetter un chat ! Tu veux quoi ?

- ... ça, murmure-t-il en caressant ma lèvre.

Je fronce les sourcils. Je ne m’y attendais pas. L’enfoiré m’a piégée et je n’aime pas ça. Je commence à fuir, mais il me retient.

- Le jeu, c’est le jeu !

- Tu n’as pas envie d’autre chose, plutôt ?

- Tu n’as pas le droit de te défiler, ma belle.

Bordel, penser à me méfier des Américains à l’avenir. En France, ils te baisent puis se barrent. Rien à foutre des bisous, ils se contentent de ce que tu offres. Je soupire et hoche la tête. Dan prend mon visage en coupe et presse ses lèvres sur les miennes. Sa bouche savoure la mienne, sa langue me caresse. Elle a encore mon goût salé. Quand je sens qu’il s’emballe, je l’arrête.

- C’est bon, ça suffit !

- Tu embrasses comme une déesse. Je ne comprends pas que tu n’aimes pas ça.

- Chacun ses goûts !

Je me lève et remets mon bas. Il passe devant moi et me prend par la main. Je le suis.

- Je retourne au boulot. Je repasse après ?

- Trop tard, plutôt une autre fois.

Il s’arrête devant la porte d’entrée et me regarde bizarrement.

- Ça va ?

- Oui c’est cool ! Travaille bien.

Il essaye de m’embrasser, mais je détourne légèrement la tête. Ses lèvres se posent sur ma commissure. Je le salue de la main et ferme la porte.

La nuit commence à tomber. Je file dehors, m’assois sur les marches avec la guitare. Cameron a commencé à m’apprendre et je gère une chanson. J’entends des mecs rigoler : ça va ils ne sont pas morts. On n’entend rien de la journée, à croire qu’il n’y a personne. Je gratte les cordes et commence à fredonner la chanson : Wild horses des Rolling Stones. Cameron prétend qu’elle me correspond. Il connaît mon histoire, sans savoir que le canard n’est autre qu’un chanteur mondialement connu.

Aucun bruit. Frimousse, allongée, m’observe chanter.

- Prune, c’est toi ?

Je sursaute, me retourne.

Qu’est-ce qu’il fout là, bordel ?

Tome 5

1. Voile levé.

In Prune’s head

Mon regard se braque sur mon ami, enfin plutôt celui de la ventouse. Quand sa tête apparaît derrière le buisson qui longe le chemin de pierre menant au studio, je n’en crois pas mes yeux. Je déglutis avec difficulté, telle une statue figée dans le temps. Dieu sait que je n’aime pas ça. Je pose la guitare et me redresse. Mon cœur se serre, une putain d’angoisse s’empare de moi.

- Qu’est-ce que tu fous ici bordel ? Comment es-tu rentré ?

- Qu’est-ce que TOI tu fiches ici ? m’interroge-t-il.

- Je t’ai demandé d’abord !

- Nous enregistrons dans le studio. Et toi ? C’est quoi ton excuse ?

- Je vis ici, bordel !

Je me lève et effectue les cent pas. Ce n’est pas possible, sur tous les studios de Los Angeles, ils choisissent le mien. Dans la famille chats noirs, je voudrais la fille. Je recule instinctivement quand il touche mon bras. J’ai du mal à respirer.

- Comment ça tu habites ici ? Tu te tapes le propriétaire ? chuchote-t-il.

- NON ! C’est moi la propriétaire, crétin !

- Chut... Parle moins fort !

Il a raison ; surtout que la sangsue ne m’entende pas. Je me baisse vers lui et assois mon derrière sur la marche.

- Il est exclu qu’il apprenne que je suis là, John !

- Rassure-toi, c’est bien la dernière chose que j’ai envie de lui avouer… Tu m’expliques comment tu peux vivre ici ?

- C’est trop long... J’ai hérité et me voilà.

- C’est la merde, je ne sais pas comment il réagira.

- Il ne pétera pas un plomb si tu la fermes !

-Je ne lui mentirais pas Prune, c’est mon ami !

- Tu ne mens pas putain, tu omets de lui en parler... C’est différent.

John passe sa main dans ses cheveux, puis s’allume une clope. Voyant qu’il n’est pas prêt à l’ouvrir, je l’imite. Savoir qu’Adam est là… que c’est sûrement ce con de Reed que j’entendais rire... Plusieurs jours si proches de lui sans le savoir. Mon corps se barrerait en courant le retrouver, mais ma tête répète en boucle que c’est mal... Fais chier !

- Pourquoi l’as-tu quitté Prune ?

Non, mais il est sérieux ? En quoi ça le concerne ? Je me mêle de ses histoires de cul, moi ?

- Je t’en pose des questions !?

- Écoute, en temps normal je m’en bas les couilles. Mais c’est mon ami et tu n’étais pas là pour le ramasser à la petite cuillère, OK ? Alors, explique-moi s’il te plaît !

À la petite cuillère ? Mais qu’est-ce qu’il raconte ? Quand je l’ai vu en photo, il n’avait pas l’air si mal que ça. Oui j’avoue, j’ai fouiné sur internet. Ce n’est pas mon genre ; en temps normal je n’en ai rien à foutre. Mais là... Ce n’était pas moi : mes mains pianotaient toutes seules. J’ai lu qu’il se rendait en soirée, assistait à des matchs... Alors qu’il ne me joue pas la carte du mec malheureux comme la pierre. Ce serait une bonne idée d’arrêter de me prendre pour un jambon ! Même moi, j’ai freiné les sorties. Moi, Prune Linan ! La Reine de la nuit qui aime se défoncer, danser. J’avoue que je ne connais pas grand monde ici, donc ça m’a forcément limité, mais ce n’est pas une raison.

- Arrête, je suis à deux doigts de sortir les mouchoirs...

- Je ne plaisante pas ! Il n’est plus le même... Il tient vraiment à toi.

- Putain, merde John ! Stop avec tes conneries, il joue la comédie et retournera auprès de sa petite blondie de femme quand il sera lassé !

Il se tourne vers moi et se met à rire. Il se fout de ma gueule en plus, mais je vais lui claquer son beignet, sérieux ! Moi, j’ai mal. Mon cœur ressemble à des miettes de thon compressées dans une boîte en alu. Mais qu’il ne me sorte pas que, monsieur le canard empaillé est triste.

- Donc tu ne lis pas la presse...

- Non, j’ai autre chose à foutre ! Tu fermes ta bouche sur ma présence ici et nous n’en parlons plus.

Je me lève, énervée. Je me retiens de ne pas lui arracher la tête pour la donner aux coyotes. Je ramasse ma guitare, écrase ma clope. Je m’apprête à rentrer, mais il m’appelle.

- Attends ! Ils sont officiellement divorcés pour le grand public.

Je me stoppe net, comme si nous jouions à un ; deux ; trois soleil. Séparés ? Il cherche à t’amadouer Prune. C’est un piège, avance et laisse-le en plan. Hors de question de le revoir, tu souffrirais. Mais bordel ! Comme un automate, je ne peux contrôler le mouvement de mes lèvres...

- Comment ça ?

- Belinda est en Australie avec son nouveau mec... Il est libre, Prune.

- Mais... comment... Pourquoi ?

- Il y a eu pas mal de rebondissements depuis que tu es partie. Donc tu me racontes pourquoi tu l’as plaqué maintenant ?

Je l’invite à rentrer dans mon salon, délaisse la guitare sur le canapé et nous sers deux bières. Je m’assois sur le plan de travail et décide de tout lui révéler depuis le début ».

- Quand nous nous sommes rencontrés, tout roulait. Je suis difficile à convaincre, mais il a réussi.

Puis, j’ai su qu’il était marié, alors qu’il m’avait assuré être libre. Il est revenu, j’ai encore craqué comme une conne. Mais je suis méfiante... Il m’a baratinée... J’ai croisé sa pétasse de Cruella blonde. Elle m’a ressorti des mots, exactement les siens... Elle m’a appris que je n’étais pas la première et que je ne serai pas la dernière. En gros, que j’étais une belle pigeonne qu’il prenait pour une conne... Alors pour me protéger, je me suis envolée.

John hoche la tête tout en sirotant sa canette. Je soupire et réalise que tout change. Bordel ! Il est célibataire. Plus de femme. Plus de putain de contrat. Libre et à quelques mètres de moi.

- Tu ne lui as même pas demandé d’explications ? C’est dur quand même.

- Et qu’il s’arrange pour que j’avale des couleuvres ? Ne crois pas que ça a été facile !

- Je suis forcé de lui avouer que tu es là dans ce cas.

- QUOI ? Non John, tu te tais, s’il te plaît...

- Mais vous êtes deux grands malades tous les deux ! Je découvre que vous tenez l’un à l’autre, chacun dans votre coin ! Retrouvez-vous et soyez heureux ! J’en peux plus d’assister à ses frasques pour oublier une nana... Il t’a dans la peau et ça le consume à petit feu.

- Il n’a pas cherché à me retrouver, donc c’est qu’il est passé à autre chose.

- Je te jure qu’il se voile la face et nous en sommes tous conscients dans le groupe. Il a le droit de choisir en toute connaissance de cause.

D’un côté, j’aurais mes réponses. Je sais très bien que ça ne l’emballera pas d’apprendre qu’il enregistre chez moi. John est persuadé que non, que nous nous retrouverons... De la merde, ouais ! Nous avons emprunté deux chemins différents ; il a divorcé, mais ne m’a pas appelée. C’était pourtant la seule chose qui nous séparait. Il a déjà pris sa décision et il ne m’a pas intégré à l’équation. La douleur sourde qui m’habite depuis plusieurs semaines est en train de me fissurer. Elle envahit toute ma poitrine et parcoure l’ensemble de mes veines. J’ai du mal à respirer et ce nœud dans la gorge... Comme une grosse éponge gorgée d’eau. Si je bouge, elle s’essorera et les larmes dégoulineront de mes yeux. Ai-je envie de le voir ? Je ne sais pas. En ai-je besoin ? C’est viscéral. Il est mon addiction, ma drogue pure et dure. Demandez à un ancien drogué tout juste sevré de rester à côté d’une seringue ou du crack sans broncher. Il se jettera dessus, car plus rien ne comptera. Inimaginable de lui tomber dessus de but en blanc. Et il est exclu qu’il me croise avec mon look de guerrière. Même le bouffon du coin fuirait.

- Tu ignorais que c’était nous en bas ?

- C’est mon frère qui gère ça et il n’est au courant de rien.

- Tu as un frère ?

- Dans ma vie aussi il y a eu plein de rebondissements.

Nous restons silencieux. Bordel de merde, Donald est en bas. Tout mon corps réagit, douloureux. Mes muscles se crispent à la proximité du Graal. Ma tête est sur le point d’exploser. À l’extérieur quelqu’un chuchote.

-John ? T’es où mec ?

Je bondis sur mes pieds, tendue, crispée... En panique. Putain de merde, c’est lui ! Je reconnaîtrais sa voix entre mille, je regarde John en mode stress. Mes jambes se mettent à trembler et les larmes montent directes au coin de mes paupières. John presse sa main sur mon avant-bras et sort sur la terrasse restant dans l’entrebâillement de la porte. Je ne le suis pas, je suis tétanisée. Me confronter à lui ? Non, pas maintenant... John se tourne vers moi, je parviens juste à secouer la tête négativement pour répondre à son interrogation muette.

- J’arrive mec, nous y retournons !

- Qu’est-ce que tu foutais là, petit coquin ?

- Rien, je demandais du feu…

Je les entends s’éloigner et prends une profonde inspiration : j’avais cessé de respirer. Sa voix... me paraît être la plus douce des mélodies qui puissent exister. Comment m’en sortir ? Il est tard, je devrais me coucher pour reposer mes cordes vocales. J’ai tout sauf sommeil bordel. Je me rends dans la cuisine, attrape une autre bière et m’installe sur le canapé. Je repense à Iris. Elle savait, c’est pour ça qu’elle m’a poussé à regarder la presse... mais j’ai refusé. Je prends mon Mac et tape son nom. Je parcours l’actualité ; en effet il n’y a plus la sorcière blonde.

« Adam Reed de nouveau sur le marché, les filles ! »

« Trompé par sa douce, le divorce est enclenché. »

« Triste période pour notre beau chanteur… »

« Nous comprenons mieux ses précédentes réactions et l’annulation de plusieurs dates de la tournée ! »

J’allume un petit joint que m’a laissé Eden. J’en ai besoin, je suis tendue comme la ficelle de mon string. Trois choses me détendent, la baise, mais je peux oublier. La musique, mais je tremble tellement qu’il me serait impossible de jouer. Puis un petit pétou. Pour cette solution, pas besoin d’effort, juste tirer dessus. C’est radical. Je m’enfonce dans le canapé et admire sa putain de belle gueule sur l’écran. Quand je pense qu’il était à moi, que cette bouche a embrassé chaque parcelle de mon corps, que ses mains ont caressé chacune des cellules de ma peau, que ses yeux ont lu à travers mon âme... Bordel je suis stone, j’en deviendrais presque poète. Je ris toute seule, décide de mettre de la musique : j’ai envie de bouger. Je me sers quelque chose de fort. Dans la cuisine, me prépare un bol de glaçons pour ma petite vodka. Dans le salon, lumière tamisée et je me trémousse en écoutant ma copine du moment : Pink. J’adore ses textes, profonds. Eden est une grande fan : je lui ai piqué tous ses albums. Get party started caresse mes oreilles. Je suis dans un état second et me prends pour une grande danseuse. Même si vu mon état et ma hanche de schtroumpfs, je ressemble plus à une schizophrène en fugue. Je saute du pouf en cuir au canapé. Je monte même sur la table basse, me sers de la télécommande télé comme micro. J’ai besoin d’oublier qu’il est là et tout ce que m’a expliqué John.

Il est cramé tout autant que toi et ta chatte nous crée des jets de flamme... Va le chercher, tu n’en peux plus la dinde !

Je balance mon verre de vodka au visage de ma putain de conscience. Si ça peut lui brûler la langue… Elle fermera peut-être sa gueule de connasse. Je continue de trémousser mon petit cul de fille défoncée et saisis Frimousse dans mes bras. Je l’oblige danser avec moi, mais elle me regarde tel un mollusque qu’on aurait sorti de sa coquille. Je lui fiche la paix quand elle me griffe le bras... Couillonne... Elle n’est vraiment pas drôle.

Mais quand une chanson un peu spéciale débute, je m’arrête net. Je la connais par cœur, pour l’avoir chantée avec Cameron. Elle me ramène sur terre et je ne peux m’empêcher de rembobiner le film du canard et de la canne. J’éteins la station et prends la guitare. Je sors fumer une clope. La nuit fraîche est un apaisement. J’apprécie chaque bouffée descendant dans mes poumons. C’en est presque orgasmique. Je précise presque, car putain, c’est tellement mieux de prendre son coup. Je commence à gratter les cordes, mais malgré mon état, je trouve le bon fil. Je ferme les yeux et l’imagine. Il me sourit. Il est assis en face. Ses yeux posés sur moi, sa langue humecte sa lèvre. Nom de dieu qu’il est beau... Je commence à chanter pour lui, uniquement lui. J’ai l’impression de lui raconter une histoire : la nôtre.

- T’es-tu déjà questionnée sur ce qu’il fait,

Comment les mensonges ont pu envahir sa bouche,

Parfois, je me dis que c’est mieux ainsi,

De ne jamais douter de mon choix,

Où il y a un désir,

Il y aura une flamme,

Tu te brûleras sûrement,

Tu n’en mourras pas forcément,

Tu dois te relever et essayer, essayer et essayer

Je sens une larme se balader sur ma pommette, mais je n’arrête pas. C’est tellement libérateur.

Merci papa, de m’avoir poussée à retrouver le goût de la musique. Ma vie aurait été tellement
moins merdique, si je n’avais jamais arrêté.

- C’est marrant comme le destin est moqueur,

Et ce, à plusieurs reprises,

Pourquoi se faire avoir à chaque fois ?

Même lorsqu’il ne le faut pas,

Tu dois te relever et essayer, essayer et essayer

As-tu déjà craint que ton amour prenne fin ?

Et cela te donne-t-il envie d’exploser ?

Quand tu es là, complètement dépité

Est-ce que tu t’en sors ?

Dis-moi. Est-ce que tu t’en sors...

Quand j’arrête de chanter, j’ai mal. Mais je me sens bien malgré tout. Je sais ce n’est pas clair, mais je n’ai jamais été quelqu’un de simple... Je pose l’instrument sur la table et allume une nouvelle cigarette. Je fixe la lune, drôlement ronde. Je n’aime pas le silence, mais là, putain que c’est apaisant : seule face aux étoiles… Là-haut, il y a mon âme sœur, ma Lilly et la connaissant, elle picole avec mon vieux père. Je souris à l’idée ; j’aime assez les imaginer ensemble veillant sur moi. Ils me manquent.

CRACK...

Je sursaute et me retourne. Ce regard que je reconnaîtrais entre mille et qui m’observe. Bordel de merde Seigneur ; là franchement, vous ne m’aidez pas ! Je me lève. Il ne bouge pas. Son visage est fermé, presque dur. Je ne l’ai jamais vu comme ça. John n’était donc pas capable de fermer sa putain de grande gueule ? Ou alors, nous ne parlons pas la même langue... Nous restons de longues minutes à nous toiser dans un silence pesant. J’avance vers lui, mais il recule et s’en va. Je le suis, mais croise John qui essaye de le retenir.

-Attend Mec ! Où tu files bordel ?

-Lâche-moi, je me barre ! s’énerve-t-il.

Je m’arrête à l’entrée du studio. Nous l’observons grimper dans une voiture et démarrer avant de disparaître comme un fou. Je croise les bras et pivote face à la langue de pute. Les sourcils froncés, mon regard adorerait le rendre poussière dans la seconde.

-Attend, je t’explique tout, viens.

-Vaut mieux pour toi que ce soit crédible ! Ou tu finiras en pâtée pour chien.

C’est vrai !! Je n’étais pas prête à le revoir, mais je suis d’autant plus mal maintenant. Il est parti. Il m’a vu et a fui. C’est la pire réaction que j’aurais imaginée de sa part, je crois. Me sentir rejetée, me détruit encore plus que notre séparation. Quand nous arrivons en bas, les gars me fixent, la bouche à moitié ouverte.

- Je ne croyais pas John quand il nous l’a annoncé... Tu nous as manqué la Française, lance Austin en me prenant dans ses bras.

Je salue tout le monde et me tourne vers le perroquet du groupe. Je tape du pied, impatiente, car ma douleur se transforme en haine et d’ici peu un punching-ball sera indispensable.

- Écoute, Adam était derrière la vitre… J’en ai parlé avec Austin, mais nous ne l’avons pas entendu arriver. Il a surpris notre conversation et m’a tiré les vers du nez.

- Merde ! Et il a réagi comment ?

- Il ne me croyait pas, comme si je lui parlais d’un fantôme. Mais qu’est-ce que vous vous êtes raconté pour qu’il parte avec ma caisse ? me demande-t-il.

- Nous n’avons pas parlé. Je me suis tournée et il s’est tiré.

- Attend, il est monté il y a un moment ! Je croyais même que tout se passait bien, puisqu’il ne revenait pas.

- Ben non !

Je m’assois à côté de JP et réalise qu’il m’a peut-être écouté chanter. Super, de mieux en mieux. Austin sort pour l’appeler. Les garçons me demandent ce que je fiche là. Je suis trop raide pour me battre et je déballe tout. Mon héritage caché, mon frère surprise et ma passion ressurgit pour la chanson. Je suis fatiguée. Je m’apprête à remonter, quand je croise Austin dans l’escalier. Je ne peux pas m’empêcher de l’interroger.

- Tu l’as eu ?

- Ouais, il ne reviendra pas ce soir... Je... Je suis désolé miss, mais il refuse de te voir.

Imaginez Obélix balançant un énorme menhir en l’air pour qu’il atterrisse sur ma putain de gueule de merde. Comme ça, vous vous rendez bien compte de mon état. Je suis partie, c’est normal. C’est moi qui ai tout arrêté. Et puis, je m’en fou... Qu’il aille au Diable ! Je ne me jetterais pas à nouveau dans le cyclone Adam pour mieux dépérir. Je suis forte et vis assez normalement depuis notre séparation.

- C’est normal... abandonné-je. Explique-lui que tant qu’il reste au studio et qu’il ne pénètre pas sur ma propriété. Nous ne nous croiserons pas.

- Miss, il est juste retourné, donne-lui le temps d’avaler la pilule.

- Il ne me doit rien, c’est fini entre nous. Il poursuit sa life et pareil pour moi, Austin. C’est cool.

Je lui offre un grand sourire et retourne chez moi. Je refuse qu’il sache que je suis mal, que son pote me torture. Je suis trop fière pour ça. Il ne réapparaîtra pas dans ma vie pour me flinguer une fois de plus. Nous sommes civilisés, putain ! Il est là dans le cadre du travail et de toute façon, il n’a pas à rôder chez moi. J’éteins les lumières et monte direct me coucher. Malgré ma défonce, je m’agite dans tous les sens, incapable de trouver une position adéquate. Frimousse squatte et se blottie contre mon cou. Je me cale sur ses ronrons, tel un moteur diesel. La fatigue a raison de moi.

2. Prise de conscience.

In Adam’s head

- Je vous en sers un autre ?

- Ouais... Mettez un double !

Regarde-la-moi celle-là, elle m’adresse ses yeux de biche. Y a encore quelques heures, je l’aurais baisée dans les chiottes ou dans la réserve. Mais là, je m’en sens incapable... La voix de Prune résonne encore dans ma tête. Pourquoi n’est-elle pas en France ? Je ne croyais pas John, quand je l’ai entendu parler d’elle. Quand il a avoué qu’elle était dans la maison, j’ai cru qu’il blaguait, mais il avait l’air sérieux. Ça m’a fichu un coup, je suis parti en courant. Elle était là, seule dans la nuit. Diablement belle, éclairée par le clair de lune. Elle grattait et chantait. Que lui est-il arrivé ? Elle ne savait jouer que du piano... Depuis quand chante-t-elle aussi aisément et pourquoi est-elle à Los Angeles ? J’étais comme envoûté par sa délicieuse voix cassée, mélodieuse. Ce qui m’a freiné, c’est cette chanson. En pense-t-elle vraiment les mots ? Elle a « envie d’essayer », mais quoi ? Parlait-elle de moi ? De nous ? Y a-t-il seulement encore un nous ? Pourtant je la revois en photo avec ce type, je ne sais pas qui c’est celui-là. Peut-être est-elle ici pour lui ? Peut-être qu’elle chantait cette conne de chanson pour lui... Quand elle s’est retournée, un éclair m’a foudroyé sur place. J’avais envie de lui sauter dessus et de l’embrasser jusqu’à ne plus pouvoir respirer. Mais une violente réalité m’a frappée en plein visage. Elle m’a quittée deux fois... Elle a tourné la page. John a clairement expliqué à Austin qu’elle ne souhaitait pas que je sache qu’elle était là. Elle refuse de me voir. Alors, je suis parti. Pourquoi rester devant elle, sans pouvoir la toucher, ni l’embrasser ou la caresser ? Un supplice que mon cœur ne supporterait pas. Seulement, comment résister ? Je suis fou d’elle, je ne pensais plus la revoir. Elle est là... Ces rires qu’on entendait, ces cris, c’était elle. Comment ai-je réussi à ne pas la reconnaître ? Elle est encore plus belle que dans mes souvenirs. Retourner travailler dans ce studio, en sachant qu’elle est juste à quelques mètres ? Ce sera dur de me concentrer. J’ignore comment me comporter. Ces verres de whisky ne m’aideront pas à trouver la réponse, mais ils anesthésient la douleur. J’ai besoin de cogner sur quelque chose ou sur quelqu’un, tellement j’ai la haine. Elle refuse de me voir. Alors pourquoi s’est-elle approchée de moi si calmement ? Ma jolie Daisy m’aurait insulté, envoyé chier. Cette sublime créature me semblait irréelle, tant sa beauté était envoûtante. Telle une sirène face aux marins, son chant m’a ensorcelé, comme sa beauté, son caractère. Je suis fou amoureux de cette femme, mais cet amour est destructeur. Nous avançons de deux pas et nous reculons de trois. Il a fallu que je tombe sur la nana la plus écorchée au monde. Elle n’a pas confiance, n’avait jamais embrassé avant moi. En a-t-elle envie avec ce trou du cul ? Sa gueule me rappelle quelqu’un, mais c’est impossible. Maintenant, tout est possible. Il est d’ici, je le connais peut-être. Je ne supporterais pas la croiser avec un autre. À son contact, ce qu’il y a de meilleur en moi ressort, comme ce qu’il y a de pire. Je tuerais pour elle, je m’arracherais le cœur pour le lui offrir. Mon sang bouillonne, mon corps a reconnu sa dulcinée.

Mon téléphone sonne. Quoi ? J’ai pourtant expliqué à Austin que je ne reviendrai pas ce soir. Je regarde l’écran et vois la tête de Mitch clignoter.

- Ouais petit con !?

- Tu es où l’abruti ? John m’a appelé.

Merde ! Ils croient que j’ai besoin d’une baby-sitter ? C’est vrai que je suis parti en couilles ces derniers temps, mais la faute à qui ? Ils pensent que je risque de déconner, parce qu’elle est de retour.

- Dans un bar...

- Lequel ? Je me joins à toi.

Il s’agit plutôt de me surveiller, être sûr que je ne flanche pas ou que je ne me batte pas.

- Ça va frangin, ne t’inquiètes pas.

- Mec écoutes moi, soit j’arrive ! Soit je préviens maman.

- Tu es sérieux ? Mais tu n’as pas le droit ! C’est du chantage.

- Tu l’écouteras plus que moi...

Il ne lâchera pas, je le connais. Le pire, c’est qu’il est vraiment capable de réveiller ma mère. Elle, elle a un GPS naturel, elle me trouverait de suite.

- Je suis au Circus...

- J’arrive !

Je raccroche et demande à la barmaid de m’en servir un autre. Il y a moins de monde et elle essuie les verres sous mon nez. Elle est plutôt sexy et son petit tatouage sur la hanche descend sûrement plus bas. Elle est brune, des yeux verts magnifiques, le teint bronzé... Une jolie fille, mais pas autant que Prune... Elle ne dégage rien comparé à ma Barbie futée. Mon cœur préfère les peaux plus porcelaine, comme une certaine blonde aux yeux bleus... Je joue avec les glaçons et elle se penche vers moi. Elle m’a reconnu, mais je m’en contre fiche.

- Un mec aussi beau que toi, seul en pleine nuit ? Qu’est-ce qui cloche ?

Je la détaille et ne peux m’empêcher de sourire. Je lève mon verre vers elle.

- Il déprime.

- On ne noie pas un chagrin dans l’alcool… Ça aide sur le moment, mais les lendemains sont encore plus difficiles.

- Comme vous le soulignez, ça aide. Pour le moment je ne cherche rien d’autre.

Une main appuie sur mon épaule : mon idiot de frère est là. Je l’embrasse et il commande une bière. Au début, il reste silencieux, ce qui me convient parfaitement. Mais quand il se concentre sur mon cas, la barmaid s’éloigne par professionnalisme.

- Tu l’as croisée ?

- Ouais...

- Et elle t’a raconté quoi ?

Je le regarde en haussant les sourcils, il est sérieux ? Il croit sincèrement qu’on a discuté !

- Je ne l’ai pas écouté, je me suis barré.

- Tu es vraiment stupide mon pauvre.

- Tu t’attendais à quoi ? Que nous partagions un thé et que nous discutions chiffon ?

- Non ! Que vous mettiez les choses à plat, oui.

- C’est elle qui est partie ! Et elle a demandé à John de ne surtout pas m’informer de sa présence.

- Je sais... Mais elle était folle de toi ! Et rappelle-toi que Belinda lui avait sorti des conneries.

- Je lui ai avoué mes sentiments la veille ! Elle a préféré croire l’autre conne !

- Tu lui avais déjà menti, son doute est justifié. Fonce la voir, parle-lui ! Après, tu aviseras.

- Je n’en ai pas la force... Tu n’imagines pas, Mitch, le mal que ça m’a causé de tomber sur elle.

Je l’entends soupirer. Il pose sa main sur mon avant-bras. Mon frère est celui qui est le plus au courant de mon mal-être. Je ne lui ai rien caché, même que j’étais amoureux. D’après lui, l’évidence est comme le nez au milieu de la figure. Je vide mon verre et je lui annonce que je bouge.

- C’est moi qui conduis et tu comptes sortir où maintenant ?

- Pas sortir. Bord de mer. L’air marin me tente assez.

J’abandonne des billets sur le comptoir et adresse un clin d’œil à la jolie barmaid. Nous montons dans la caisse de John et je pousse le volume du poste. Cette sensation de difficulté à respirer ne me quitte pas. Retour à la case départ. Elle détient mon cœur et mon corps vit mal sans le sien. C’est plus de la survie en réalité. Au détour d’un virage, la vue se dégage sur l’océan ; splendide.

- Arrête-toi là s’il te plaît !

- La plage est juste plus bas.

- C’est parfait ici... assuré-je en ouvrant la portière.

Mon frère sort, je ne coupe pas la musique. Je m’assois sur le capot de la voiture et hume à pleins poumons l’air iodé. Je ferme les yeux et abandonne tout contrôle. Une déferlante de vagues larmoyantes me submerge. En silence, les perles salées coulent sur mon visage. Mitch, très mal pour moi, presse sa main sur mon genou.

- Laisse tout sortir frérot… Tu gardes tout en toi depuis trop longtemps.

- Elle me manque, putain...

- Je sais Adam... Je sais...

Nous restons plusieurs heures l’un à côté de l’autre. Progressivement, mes yeux cessent de déverser ma douleur. Pourtant elle est toujours là, je la sens. Nous assistons au lever de soleil sans un mot, avec en fond, the Great escape, de Patrick Watson. J’admire la beauté du paysage qui change de couleur sous les premiers rayons de lumière. Prune se superpose à cette vue. Je la vois sourire, rire, bouder... Cette mimique quand elle râle. Je l’imagine ici, avec moi. Dans les bras l’un de l’autre, rien d’autre ne compte. Si je ferme les yeux, je sens son parfum ou même la chaleur de son petit corps sexy. Tout le monde la croit forte, je suis le seul à connaître son côté fragile, derrière son masque de fille qui se cogne de tout et sa grande bouche. Hier soir elle n’avait aucun artifice, c’était celle que je connais. Elle était même différente, plus ouverte, plus fragile. Mon frère me tape sur la cuisse et me tire de mes pensées.

- Nous déjeunons chez les parents ? Ça fera plaisir à Maman...

- Ça marche, après je retourne au studio.

Je m’apprête à prendre le volant, mais le claquement de langue désapprobateur de mon frère m’interrompt.

- Ça va, je suis en état de conduire, tu sais ?

- Tu as bu trompette, alors ton cul dégage côté passager.

Je contourne la voiture en levant les yeux au ciel. Je jette un coup d’œil à ma tronche dans le miroir : mes yeux ressemblent à ceux d’un poisson chinois, les noirs au regard globuleux. Ma mère exigera des explications ; je resterai bref. J’ai besoin de ne pas y penser. Mitch a raison, ce serait plus raisonnable que nous parlions elle et moi. Mais j’ignore si j’en ai la force pour l’instant. Durant le trajet, je m’assoupis sur le siège, ma gueule collée contre la vitre. C’est la tape sur ma jambe qui me réveille. Je suis naze, entre le studio et la nuit blanche. La porte d’entrée franchie, j’apprécie la délicieuse odeur qui me chatouille le nez. Ma mère est surprise que nous débarquions, je la serre dans mes bras. Mais elle me repousse et maintient mon menton avec ses doigts.

- Asseyez-vous, je m’occupe de vous mes chéris.

Je m’installe sur le tabouret et savoure le café chaud en attendant. Nous ne pipons pas un mot. Mon père nous embrasse et s’installe dehors pour lire son journal. Quand maman nous donne nos assiettes, Mitch s’éclipse auprès du paternel.

- Mange mon fils et explique-moi ce qu’il y a !

- Maman...

- Ce n’était pas une question, Adam !

J’enfourne une bouchée d’œufs brouillés, croque dans un toast grillé. Je bois mon jus d’orange et souris quand je constate que ma petite maman s’impatiente.

- J’ai vu Prune hier soir...

- Oh... Où ça ? Je croyais que tu étais au studio.

Je continue de mâcher, en hochant la tête avant de lui répondre.

- Elle vit dans la maison de celui qui nous loue le studio. Je l’ignorais jusqu’à hier.

- Et elle était au courant, elle ? Parce que vous avez commencé à travailler il y a un moment !

- Non je ne pense pas, enfin... Je ne sais pas.

C’est vrai, peut-être qu’elle m’a évité depuis le début.

- Avez-vous discuté ? Elle va bien ? Bien sûr que non, elle est probablement dans le même état que toi…

- Elle a l’air épanouie, mais nous n’avons pas parlé... Je suis parti.

- Adam !

- Tu t’attendais à quoi maman ?

- Que mon fils lui avoue ce qu’il a sur le cœur !

Je continue à piocher dans mon assiette, mais ma mère croise les bras. Ça ne lui suffit pas comme explication ? Pas possible de déjeuner tranquille sérieux !

- Elle m’a quitté et refuse de me voir… Fin de l’histoire !

- Et depuis quand Adam Noah Reed, suit-il les ordres ?

À ces derniers mots, un sourire se dessine sur mon visage. Ma petite maman, je l’aime tant et elle me connaît trop bien. Je n’ai jamais écouté personne, depuis mon adolescence. Mais là si je cède à mon cœur, je frappe à sa porte. Et un rejet de plus venant d’elle serait le coup de grâce.

- C’est différent maman... J’ai besoin de temps. En plus, je crois qu’elle a quelqu’un.

- Ça ne signifie en aucun cas qu’elle ne t’aime plus ! Toi aussi tu as trempé ton biscuit ailleurs mon fils…

- Maman, arrête !

- Quoi ? C’est vrai non ? Alors, n’apprends pas au vieux singe à faire des grimaces...

- Ça y est, j’ai plus faim.

Je n’aime pas parler de sexe avec ma mère, c’est un truc qui me coupe toute envie. Je pousse l’assiette et finis mon café.

- Ta mère a connu ça avant toi. Pour l’amour aussi.

- C’est bon stop ! Si je te jure que je lui parlerai, tu n’aborderas plus jamais le sujet.... OK ! insisté-je d’un air dégoûté.

Elle éclate de rire et range la cuisine. Je monte dans ma chambre et attrape des fringues propres. Je file sous une douche rapide, me rase un peu avec le rasoir de mon père. Je m’habille assez rapidement, les mecs se demandent sûrement ce que je fous. Quand je descends, je salue les parents et me tourne vers mon frère.

- Je t’accompagne au studio !

-OK, mais prépare-toi à t’ennuyer.

- Ne t’inquiète pas pour moi...

Nous grimpons dans la bagnole et j’enfile mes lunettes de soleil. Premièrement, ça camoufle mes yeux fatigués. Deuxièmement, le soleil tape déjà fort. J’allume la radio : publicité, j’attends que le destin choisisse une musique pour moi. Je démarre la voiture. Quand je reconnais le tempo de mon ami qui pulse dans l’habitacle, je monte le volume et chante avec mon cœur I need a girl, de P. Diddy et Lawyer. La chanson correspond parfaitement à mon état d’esprit. Sauf que je n’ai pas besoin de n’importe quelle fille, mais d’elle. Mitch chante avec moi, même si la chanson ne colle pas avec sa voix. Je le chambre et nous rions. Quand nous arrivons dans la rue du studio, ma poitrine se serre. Je remonte l’allée et sonne à l’interphone. Le gardien m’ouvre ; il est plutôt sympa ce Parker. Nous passons sur le côté, près de la maison de Prune. Je tire mon couillon de frère par la manche, alors qu’il essaye de fouiner en jetant un œil à travers les fenêtres.

- Ne songe même pas à la chercher !

- C’est aussi mon amie, Adam. Donc, mets-toi dans ta petite tête étriquée que je compte aller la trouver !

Nous longeons le couloir et discrètement, j’essaye de deviner si ça bouge dans la cuisine. Rien. Lorsque nous arrivons en bas, tous me regardent, soulagés. OK, je ne suis pas cinglé non plus. Je salue les copains, Austin joue une musique que je connais. John me prend à part.

- Je suis content que tu sois là. Vraiment désolé pour hier !

- C’est bon, nous travaillons. Et puis, si je la croise, je discuterai avec elle. Même si ça ne change rien.

Il grimace quand je lui annonce mon plan. Qu’est-ce qu’il lui prend là ? Je pensais qu’il serait content ! Parfois, je ne le comprends vraiment pas.

- Quoi ? Qu’est-ce qui ne convient pas ?

- Hier quand tu as balancé que tu refusais de la voir, elle était là. Son expression a changé, même si après elle souriait. Elle a fixé des règles : tu n’as pas à te rendre sur sa propriété et elle ne descendra pas. Comme ça vous ne vous verrez pas.

- Attend... Répète ? SA propriété ?

- C’est ce que j’ai essayé de t’expliquer, mec. Elle vit ici. C’est SA maison, SON studio. Hier, elle nous a mis au jus. Elle a hérité de son père et a découvert qu’elle avait un frère.

Je le regarde abasourdi, prends appui contre la porte. Hériter ? Donc son père est mort et en plus, elle découvre qu’elle a un frère... La pauvre, c’est beaucoup. Pour moi aussi d’ailleurs. Sa maison est presque plus grande que la mienne. J’hallucine ! Elle vit ici... Il m’explique qu’elle a repris goût à la musique, car son petit con de frère ne lui lâche pas la grappe. Je rigole, même s’il me souligne que ce sont ses propres mots. Il n’en avait pas besoin, je l’entends presque. Ma jolie Daisy a perdu un père et gagné un frère. Comment l’ennuyer avec ma présence ? Elle n’a pas envie de me voir ? Ou bien elle respecte mon choix d’hier ? J’étais énervé, déstabilisé... J’ai besoin de la voir, de lui parler. Encore plus maintenant que j’ai appris ça. Je forcerai le destin si elle sort de chez elle, style tomber par hasard sur sa route. Ça y est, je redeviens psychopathe ! Ce drogué qui a besoin de sa dose, la plus douce qu’il connaisse. Mais aussi la plus addictive. Je comprends mieux la séquence chant d’hier, si elle a repris goût à la musique. Ça signifie moins de timidité, ce qui explique qu’elle ne m’ait pas insulté alors que je l’ai écoutée. Elle est belle, gentille, douce, piquante... Elle chante, joue et elle est tatouée... Elle est ma femme parfaite. D’abord, nous discutons. Mais si John m’a rapporté fidèlement sa réaction d’hier soir, je sors immédiatement les rames. Et pourtant je compte bien me débrouiller pour que la frustration soit réciproque : je compte qu’elle languisse elle aussi. Au moins si elle est à bout, elle ne me quittera pas une troisième fois.

3. J’ai un cœur.

In Prune’s head

- Miaou...

- Non Frimousse, lâche-moi.

Miaou... Miaou.

- Putain, j’ai mal à la tronche ! Ferme-la, s’il te plaît ?

Elle se frotte contre moi, avec un ronronnement incessant. Elle est décidée à me soûler pour de bon ce matin. Bordel, j’ai les cheveux qui poussent à l’envers. J’ai perdu la main, je n’avais pas picolé comme ça depuis longtemps. Mon cerveau manque d’entraînement et cet enfoiré m’adresse sa note. Je me tourne, fixe le plafond. Le souvenir d’Adam qui part en courant me gifle en pleine gueule. Lequel des deux est le plus douloureux, certainement pas cette putain de migraine ! Je me doutais qu’il ne souhaitait plus me voir, mais en avoir la confirmation me flingue totalement. Il est toujours aussi beau, son regard envoûtant. Il n’aurait pas pu s’enlaidir, bordel ? Devenir le pire laideron de la terre ? Avec des boutons et des verrues sur toute sa ganache, ç’aurait été beaucoup plus facile ! Je sais que j’ai raconté à Austin que je l’éviterai à tout prix. Seulement, si je suis un tant soit peu honnête... J’en suis incapable. C’est vrai ! Pour la deuxième fois de ma vie, un trou du cul d’américain, diablement sexy, bousille toute ma forteresse protectrice. Maintenant, je suis comme une moule greffée à son con de rocher. Pourquoi me suis-je laissée avoir ?

Parce qu’il est torride. Parce qu’il est drôle. Parce qu’il baise comme un Dieu... Je peux te sortir une encyclopédie de raisons si tu veux !!

Je fixe ma connasse de conscience et par la pensée, je lui précipite un tracteur sur sa gueule d’ange. Je m’assieds au bord du lit et Frimousse entame un lap-dance autour de mon mollet. Je lui caresse la queue et elle me fixe avec ses yeux de merlan frit. Comment résister à cette boule de poil ?

Miaou, miaou...

- C’est bon, j’ai compris... Tu as faim !

Miaou.

- Allez viens !

Je décolle du matelas et file rapidement dans la salle de bain. J’ai la tronche d’un pruneau desséché... Je relève ma tignasse et saisis mes lunettes de vue sur le lavabo pour camoufler un peu cette gueule. Je descends les escaliers, Frimousse me double en courant. Je lui sers des croquettes et de la pâtée. Je branche la cafetière en la regardant manger. J’attrape et avale deux gélules pour interrompre la bamboula dansée par mes neurones. Je traverse le salon et ma curiosité mal placée me pousse à fouiner devant la maison. Je remarque que la voiture de John est revenue. Il est là ! Mon ventre se crispe, mais il n’y a pas de raison que je me bouge l’oignon.

D’un autre côté, je suis partie, ce serait à moi de revenir. Je sors sur ma terrasse et allume une cigarette, y découvre les cadavres de bouteilles. Je n’ai pas chômé, ma parole. Putain de sentiments ! Putain d’amour ! Comment les gens peuvent-ils replonger ? Moi, une fois m’a suffi et ça ne risque pas de se reproduire. Donald est toujours celui qui justifie les pulsations de mon cœur et j’ignore combien de temps ce sera le cas. Je fixe un moineau. Il est tout petit, dodu et absolument pas craintif. Sauf quand Frimousse le pourchasse. Je ferme les yeux et apprécie la caféine, la nicotine, ainsi que le soleil qui caresse ma peau. Aujourd’hui tout a changé ou plutôt, redevient comme avant. Mais je suis différente. Je suis passée du papier ponce à de la moquette. Plus douce, mais pas trop quand même. Putain, je devrais me transformer en porc-épic.

- Alors tu reviens ici et même pas un coup de fil la grosse ?

J’ouvre les yeux et regarde Mitch avancer vers moi. Je me lève et lui saute au cou, trop contente de tomber sur lui.

- Les nouvelles circulent vite !

- Je sais tout, comme toujours...

Nous nous posons sur la terrasse et il m’observe avec un sourire en coin. Puis il remarque les cadavres de bouteilles.

- Pool party hier soir ? se marre-t-il.

- J’allais admettre que tu m’as manqué, jusqu’à que tu ouvres ta putain de bouche.

- Ce qui m’avait manqué à moi, ce sont tes jolis mots doux ! ironise-t-il.

Nous rions et je lui propose quelque chose à boire. Je me lève pour lui attraper de l’eau gazeuse dans la cuisine, mais il me suit.

- On m’a vaguement expliqué... te voilà américaine ?

- Pas complètement, mais oui, je vis ici.

- C’est une histoire de dingue. Et ça va ? Tu tiens le coup ?

C’est quoi cette question à la con ? Ce n’est pas la mer à boire d’habiter à Los Angeles. Nous nous installons sur le canapé.

- Je ne me plains pas.

- C’était ton père quand même...

- Oh... ça ! En réalité, mon père s’est suicidé quand j’étais gosse. Mais nous avons eu connaissance, d’une… autre partie de sa vie il y a bientôt deux mois.

- Waouh... C’est pire qu’un vieil épisode de Dallas ! Adam m’a appris que tu jouais de la guitare ?

Quand il prononce son nom, je n’ai plus la migraine, mais ma poitrine flambe de l’intérieur. Je baisse les yeux, trop mal en point pour jouer la comédie. Mitch se rapproche, me prend dans ses bras.

- Je sais que tu ne l’avoueras pas, car tu as un caractère de cochon. Mais c’est évident que tu ne l’as pas oublié.

Rebondir vite et éviter le sujet du canard au maximum. Je connais son frère et s’il est là, c’est qu’il compte bien me casser les couilles. Mais plus je retarde, mieux je me porte.

- J’ai un frère ! Il est aussi chiant que toi : il est destiné à me pourrir la vie.

- N’essaye pas de noyer le poisson, ma dinde.

- Il s’appelle Cameron et est musicien. C’est grâce à lui que j’ai repris goût à la musique.

- Cameron ? J’en connais un, mais ce serait vraiment bizarre si c’était lui.

Je me lève et prends le cadre photo qu’il y a sur le piano. Je lui tends, sa tête change dans la seconde, puis il éclate de rire.

- Tu n’es pas sérieuse ? Cameron Linan est ton frère ?

- Oh putain ! Tu l’as culbuté sur un parking ou un truc dans le genre !

Il me dévisage, sûrement surpris par ma réaction, mais se marre. Il se fout de ma gueule. Je ne comprends pas ce qu’il y a de drôle dans tout ce merdier. Il connaît mon frère et imaginer qu’il l’a détourné le temps d’une soirée…

- Réponds bordel ou je vide le peu de liquide qu’il me reste dans l’estomac.

- Nous avons grandi ensemble ! Ses grands-parents vivent dans le quartier de mes parents, même Adam le connaît... Et plus hétéro que lui, tu meurs.

Le coup de massue abrège mes souffrances et étale ma cervelle un peu partout dans la pièce. Je passe par toutes les couleurs de l’arc-en-ciel, pour finir jaune sur le tapis.

- C’est un truc de malade, tu es la sœur d’un de mes super potes ! Il vient ?

- Je... Je ne sais pas... Il a rendez-vous avec Eden, je crois.

- Je l’adore sa nana, elle est topissime !

Je hoche la tête, encore sonnée par la nouvelle. Quelles étaient les putains de probabilités que les frères Reed connaissent le mien ? Je ne parierais pas sur zéro, car ce serait se foutre de ma propre gueule. Mais quand même.

- Adam ignore pour mon frère ! Enfin, il est au courant, mais il ne connaît pas son nom...

- Tu m’étonnes, sinon j’aurais été informé de ta présence bien avant.

- Il ne supporte pas qu’un mec me touche. Il me prend pour une putain de nonne !

Mitch éclate de rire et s’assied par terre avec moi. Il saisit ma guitare et commence à gratter. Je pensais qu’il chanterait ou me soûlerait pour que je l’accompagne. Au lieu de ça, il se lance sur le seul sujet qui a l’effet d’une bombe nucléaire au cœur de mes tripes.

- Écoute ma Belle, je ne te demande pas de justifier quoi que ce soit, mais écoute-moi. Adam est vraiment amoureux de toi, je ne l’ai jamais vu dans cet état. Il réagit souvent comme un con, mais ce n’est pas un mauvais gars. Vous êtes partis sur de mauvaises bases. Pourquoi ne pas reprendre au début ? Apprendre à vous connaître, surtout qu’il est libre comme l’air.

Mon téléphone sonne et nous baissons les yeux vers l’écran. La gueule de Dan apparaît, je retourne le mobile.

- Tu n’es pas avec ce crétin j’espère ?

- Je ne suis avec personne et puis qu’est-ce que ça peut foutre ?

- Passez d’Adam à lui ? T’es sérieuse ?

- Il est plutôt cool... Et puis merde Mitch, ne m’enfume pas : Adam n’a pas snobé les poufiasses ? J’ai eu sous le nez les photos de ses soirées, il avait l’air bien entouré !

Il me regarde en penchant la tête et sourit. Sa main fraîche caresse ma joue.

- La grande Prune lit les articles de presse maintenant ?

- Ne me gonfle pas ! Je suis tombée dessus par hasard…

Le téléphone continue de se manifester ; il m’emmerde menu lui. Dans le genre pot de colle, je pourrais l’appeler UHU. Mitch me tend mon iPhone.

- Réponds-lui si tu as prévu de le voir…

- Je m’en tape de lui et de ton frère aussi !

J’ignore pourquoi j’ai sorti ça, mais c’est parti tout seul. Je baisse les yeux, car les larmes qui s’y installent, contredisent tout mon beau discours.

- Tu peux me raconter qu’il n’a jamais compté, que tu es plus forte que tout le monde ou que tu n’en as rien à foutre de lui. Mais c’est faux. Pour vous avoir côtoyé tous les deux, je sais qu’un jour ou l’autre, que tu le veuilles ou non, la vie vous ramènera l’un vers l’autre.

Je fixe mon ami, la bouche grande ouverte, après tout ce qu’il m’a déballé. Il est sérieux ? Ce n’est pas possible. Mais si ça l’était ? Rhooo... Je deviens chèvre avec ce fichu merdier à la con. Je me lève et marche de long en large. Ça me gonfle, oui, c’est ça ! Ça m’énerve. Un coup oui et puis non, mais peut-être que si...

- Je me sentais bien, Mitch. Avant de le revoir hier, je me sentais plutôt bien ! Puis il revient et me perturbe, putain de merde... Mais il est parti, il m’a planté comme une conne et me rejette... Alors, je le sors de ma tête. Arrête d’en parler... S’il te plaît...

- Il t’aime... Il a juste peur de te perdre à nouveau... Mais comme tu veux, n’en parlons plus. Tu as raison, qu’est-ce que nous en avons à foutre ?

Il continue de papoter, mais mon con de cerveau complètement déglingué ne retient qu’une seule chose... Adam m’aime... Je regarde Mitch s’installer, mais je ne bouge pas. J’ai envie de courir jusqu’au studio, mais c’est lui qui est parti hier soir. J’ai amorcé un pas et il a fui.

- Je dois manger quelque chose ! Tu as faim ? Moi, j’ai une putain de fringale.

Je fonce dans la cuisine et ouvre le réfrigérateur. Je détaille le contenu de chaque étagère et rien ne me tente. Pourtant j’ai besoin de me remplir l’estomac, sinon je vais m’écrouler. J’attrape du fromage, du salami et du pain : un club sandwich. Je croque et mastique machinalement. Putain, je ne me régale pas du tout, mais ça calme les grognements de mon ventre.

- Ramène-toi la grosse au lieu de manger comme une truie.

- Je t’emmerde petit con... Et mon joli cul aussi.

Il rigole et je range un peu. Je le rejoins avec mon en-cas à la main. Il recommence à gratter. La mélodie ne me parle pas. Il chante et m’observe en haussant le sourcil, comme s’il attendait que je me lance. Mais je ne la situe pas sa putain de musique.

- Prends l’autre guitare, commences-en une et je te suis.

-Je n’en connais qu’une seule. Mais lance-toi seul et je chante, promis.

-Tu as vraiment changé ma grosse... Et j’adore la nouvelle Prune !

Je lui tape sur l’épaule, hors de question qu’il croit que je suis une bonne poire. Je m’installe à côté de lui. Il recommence à jouer et m’annonce Get Lucky, de Daft punk. Je bats le rythme du pied et enchaîne. Il m’accompagne et je kiffe ce moment. Il a une jolie voix et se débrouille super bien à la guitare.

Quand nous nous arrivons au bout, il m’applaudit et me serre dans ses bras. Il est incapable de ne pas en faire des tonnes. Nous nous levons et je lui propose de visiter de la maison. Il n’arrête pas de se comporter comme un con et me bascule même sur son épaule pour descendre les escaliers. Je le tape pour qu’il me lâche, mais mes muscles ressemblent à des nouilles chinoises. Comment voulez-vous qu’ils soient efficaces ? Mitch me prend mon téléphone des mains, retire ses chaussures, mais quand il vide ses poches...

- NON !! Lâche-moi putain... MITCH !!!

Il ne tient plus en place, comme un gamin. Je crois que je n’ai jamais crié aussi fort de ma vie. Il court à toute vitesse et saute dans la piscine. Putain de merde !!! Le contact glacé de l’eau me saisit. Je remonte à la surface et lui saute dessus. J’essaye de le couler, mais des applaudissements, suivi de rire nous interrompent. Nous nous arrêtons et levons les yeux vers les garçons morts de rire. Mon regard se pose sur la sangsue diablement excitante. Un nœud douloureux se forme dans ma poitrine, tandis qu’au même moment des Bisounours envahissent mon ventre. Il est beau mon Américain, avec son sourire étincelant. Lui aussi est plié en deux d’ailleurs... Je balance de l’eau à Mitch et le pousse. John me tend la main pour m’aider à sortir. L’envie de le tirer à la flotte est très forte, mais je suis seule face à eux tous... Je garde donc ça pour une autre fois.

- C’était flippant ! Nous avons cru qu’il y avait un souci.

- C’est lui qui a un grain !

Je salue tout le monde, Donald reste immobile. Je ne sais pas comment me comporter... Lui claquer la bise ? Ce serait vraiment gerbant et trop glauque. Je lui souris et lui adresse un petit signe de la main. Ridicule... Ses délicieuses lèvres que j’adore mordre se pincent puis s’étirent. Deux cons qui se toisent, mais aussi gênés l’un que l’autre. Cependant, il a ce petit regard pétillant qui me détaille. Je me retourne et file à l’intérieur me changer, car je suis tout de même en boxer et T-shirt... Ma respiration s’accélère. Putain, je suis forcée de redescendre et l’affronter encore. C’est vraiment trop la merde comme situation. J’ai eu l’air d’une petite conne immature qui ne sait pas comment réagir face à son ex. Ce mot me déchire la bouche telle des lames de rasoir.

Ex...

Je m’assois sur le lit et essaye de me ressaisir. Je suis plus forte que ça, bordel ! Je suis capable de reprendre le dessus. Mon cerveau ressemble à des œufs brouillés : entre tout ce que les autres me racontent, sa réaction d’hier...

Mais il n’a pas fui aujourd’hui ! Il est resté face à toi et t’a offert son sourire sexy.

Je lève un doigt à destination de ma putain de conscience. Elle ne m’aide pas cette connasse, mais elle a raison. Il est resté et m’a souri. Dieu qu’il est beau. Quelqu’un frappe à la porte. Si c’est cet enculé de Mitch, je lui balance ma chaussure dans sa gueule de con.

- Ouais, c’est ouvert ! Mais je te préviens, j’ai des envies de meurtre...

Quand je me lève et que la porte s’ouvre, je suis instantanément privée de l’usage de la parole. Comme si quelqu’un avait appuyé sur pause. Il est là... Mes yeux glissent sur ses bras musclés, ses tatouages, sa bouche... Oh bordel, il m’a manqué. On reste comme deux empotés face à face, sans prononcer un seul mot. Sa façon de me détailler est étrange. C’est injuste de me déshabiller du regard comme cela : j’en mouille déjà ma culotte. Comment parvient-il à avoir cet effet-là sur moi, sans me toucher ? Ça devrait être interdit !

Tu rêves qu’il te baise de toutes les manières possibles. Là, sur le lit, contre le mur, sur ta super moquette de riche.

Je lance un regard noir à mademoiselle conscience de mes couilles. La situation devient gênante, je ne sais plus où me foutre. Je baisse les yeux, mais il avance en me tendant la main.

- Salut ! Moi c’est Adam Reed. Je suis chanteur et célibataire.

Non, mais il joue à quoi là ? Il est con ou bien ? Je sais très bien qui il est et ce qu’il fout dans sa putain de vie...

- Adam je...

- Et toi ? Comment t’appelles-tu ?

Il m’adresse un petit sourire. Comment résister ? Je comprends enfin ses intentions. Même si je trouve ça débile et complètement à la ramasse, je suis incapable de le refouler. C’est impossible, trop dur pour moi.

- Salut ! Je m’appelle Prune Linan, je suis au chômage et célibataire...

- Je suis enchanté de te rencontrer. Tu es terriblement sexy, le sais-tu ?

- Tous les jours, ça en devient lassant... réponds-je en souriant.

Il éclate de rire et je cède en me marrant aussi. Nous gardons une certaine distance, tout en restant assez proches. Je plonge mes yeux dans les siens, ils sont si beaux. Mais nous avons commencé une partie et je n’aime pas perdre. Je ne craquerai pas !

- Je ne suis pas une fille facile, donc si tu déplaces ton cul au rez-de-chaussée, je serais plus à l’aise pour me changer.

- Oui, excuse-moi, mais je n’ai pas résisté après t’avoir croisé toute mouillée...

PERVERS !!!! J’adore… Et quand il prononce ce mot « mouillée »… PUTAIN !

Je passe devant lui en exagérant mon déhanché. Je sais qu’il aime mon cul, alors autant le forcer à baver un petit peu. Hors de question que je sois la seule conne, à avoir de l’écume aux lèvres. Quand j’arrive en bas, il n’y plus personne. Quelle petite pute ce Mitch, je suis sûre qu’il y est pour quelque chose. Je lui propose à boire et vu que midi approche, nous nous commandons une bière, puis nous nous installons dehors et je fume une cigarette.

- Alors ? Pourquoi es-tu à Los Angeles ?

- Je vis ici et j’apprends à découvrir mon frère.

- Oh... Tu as des frères et sœurs ?

Bon je m’en fou, je perds !!! Alors je craque.

- Je n’y arrive pas... Je suis désolée, mais putain, c’est trop dur Adam !

C’est vrai, se comporter comme si de rien n’était, c’est impossible. Il est là devant moi et joue la comédie. Comment y parvient-il ?

- Prune... J’essaye de...

- Tu es parti ! Hier, tu es parti !

- Et toi tu m’as quitté ! Deux fois...

- J’avais mes raisons, tu m’avais menti.

- Et je me suis excusé !! Je t’avoue que j’ai des sentiments et le lendemain, tu me quittes ! Comment suis-je censé le prendre ?

- Je n’ai pas fui... soupiré-je.

- Si ! Nous avançons et TU recules dès que ça devient sérieux. Je sais que le sentimentalisme ce n’est pas ta tasse de thé, mais moi j’ai un cœur et tu l’as brisé !

Sa phrase me fait l’effet d’une claque dans la gueule. Comment ose-t-il me sortir ça ? Il croit qu’il est le seul à souffrir ? Moi aussi il m’a détruite. Je me lève et tourne en rond. Je ne sais pas quoi lui répondre, sans avoir envie de l’étrangler. Les larmes me montent aux yeux et je le fixe avec l’envie de hurler. Il se lève et s’approche de moi, mais je recule.

- Désolé Prune... Je n’avais pas l’intention de...

- Fiche le camp !

- Excuse-moi, Sweety, murmure-t-il en prenant ma main.

Je l’observe, mais reprends mes doigts. Je secoue la tête, en pinçant les lèvres. Il a gagné, il voulait me blesser, mission accomplie.

- Casse-toi, avant que je ne sorte un putain de truc que je regretterai.

Il me tourne le dos. Mes connes de narines palpitent, mon menton tremble... Mais je tiens bon. Putain, je ne craquerai pas devant lui. Je le regarde s’éloigner, le dos courbé. Les larmes s’échappent. J’ai envie de le prendre dans mes bras, mais de savoir qu’il croit que j’ai un fichu problème de cœur... C’est vrai, enfin ça l’était. Avant lui.

4. Le Lure

In Adam’s head

Mitch continue à me prendre la tête. Je sais que j’ai foiré. Ce n’était pas l’idée que j’avais en tête. Enfin... Pas vraiment. Bien sûr qu’elle a un cœur, mais je voulais qu’elle se rende compte qu’elle avait transformé le mien en poussière. Quel fichu caractère ! Au moins pour ça, elle n’a pas changé. Quand je suis monté dans sa chambre, j’avais envie de la prendre dans mes bras. De dévorer sa bouche, lécher sa peau, posséder son corps. L’emmener à la jouissance de toutes sortes de manières et qu’elle crie mon nom. Je la revois sortir de l’eau, énervée et bandante. Son haut transparent laissait apparaître la pointe de ses jolis seins arrondis. Les gars ont été cool de ne pas baver. Si un seul avait louché, j’aurais pété un plomb ! Elle est à moi et je ne supporterais pas qu’un autre la mate ou la touche. La récupérer n’est pas une option, mais une obligation. Je me damnerais pour qu’elle entende raison.

- Tu m’écoutes imbécile ? lance mon frère.

- Quoi ? Non, répète.

- Tu te fous de moi ?!

- Excuse-moi, je me concentre !

- Tu as intérêt de te bouger le cul, car Humphy lui tourne autour !

- Pourquoi tu me parles de ce petit con ?

- Quand j’étais avec elle, il lui téléphonait... Et elle le trouve plutôt cool !

Lorsqu’il m’assène ça, mon sang boue. Ce petit con me rend fou depuis que nous sommes gosses. C’est le roi des cons ; il s’est même amusé à emmerder ma sœur. J’ai tenté de le tuer plusieurs fois quand nous étions adolescents ; c’est viscéral je ne le supporte pas. Sa petite tête de fouine et son sourire satisfait me donnent envie de lui écraser mon poing dans la gueule.

- Elle m’a affirmé qu’elle était célibataire ! réponds-je énervé.

- Tu es seul toi aussi et pourtant tu en as baisé d’autres !

- Ferme la Mitch !

Je marche de long en large dans le studio. Non ! Elle n’a pas le droit ! C’est hors de question... Je vais devenir fou, cette nana me pousse à... Putain ! John essaye de me calmer, mais je le repousse.

- Mais comment le connaît-elle ce bâtard ?

- C’est la sœur de Cameron...

Quand il lâche sa bombe, je me stoppe net. Je pivote et le scrute, comme si la révélation était écrite sur son visage.

-Cam Linan ? Le petit Cam ?

-Ça te surprend autant que moi... sourit-il.

Je m’assois. C’est une histoire de dingue tout ce bordel. Comment n’ai-je pas capté plus tôt avec les noms de famille ? Quel abruti… Cam utilise beaucoup le nom de sa mère, alors je n’ai pas percuté. Je prends ma tête dans mes mains et réfléchis. C’est difficile, putain ! Mais trouver le moyen de la pousser à craquer à nouveau est ma priorité. Je sais qu’elle tient à moi, je l’ai lu dans son regard. J’ai remarqué les réactions de son corps. Mitch parle avec Austin, mais je n’y prête pas attention. Je connais le petit Cameron, il est très protecteur. Je le vois avec sa nénette et même si l’autre trou de cul, c’est son pote... Il ne supportera pas d’apprendre qu’il tourne autour de sa sœur. Je bondis du canapé et saisis mon téléphone.

- Tu vas inventer quoi comme boulette encore ?

- Appeler son frère et lui balancer pour l’autre trompette !

- Bonne idée, tu es sûr qu’il ne l’approchera pas alors... Mais toi non plus du coup, car tu seras obligé de t’expliquer !

Je regarde mon frangin et percute qu’il est dans le vrai. Si l’autre ne peut pas l’approcher, le traitement sera de même pour ma personne. La différence, c’est que moi, je l’aime ! Mon intention n’est pas juste de la baiser. Dan est un petit con qui fourre tous les trous possibles. Il se comporte comme s’il était un mec sympa ; il est très malin. Quand il se lasse des nanas, il se débrouille pour que ce soient elles qui arrêtent tout. Je me rassois et une idée me traverse l’esprit.

- Appelle-le toi alors ! Il sait qu’il ne craint rien avec tes penchants.

- Et je lui sors quoi ? Que mon frère se tape sa sœurette ?

- Raconte-lui que Prune est ton amie et que tu as remarqué que Dan lui tournait autour.

- Tu es chiant avec tes histoires...

- Tu l’aimes bien la râleuse française, insisté-je avec un clin d’œil.

Il soupire, mais s’éloigne. Je sais qu’il est parti l’appeler, mais une idée germe instantanément dans ma tête. Je lui cours après et le rattrape dans le jardin.

- Attend ! Demande-lui aussi de nous retrouver avec sa sœur et sa nana ce soir. Au Lure !

- Qu’est-ce que tu mijotes encore ?

- J’aurais le temps de trouver plus tard comment lui annoncer que je suis fou de sa frangine, mais au moins je la verrai.

Il lève les yeux au ciel, mais passe son coup de fil. Je me tourne vers sa maison et j’aperçois Prune dans son salon. Elle chante, sûrement les écouteurs dans les oreilles, ses petites fesses délicieuses remuent dans tous les sens. Elle est belle, magnifique. La lumière du soleil éclaire sa peau porcelaine. Quoiqu’elle est plus bronzée maintenant. Sa chevelure blonde tombe au creux de ses reins. Cette même chute que j’aimais voir, quand elle était penchée face à moi, à ma merci... Bordel je deviens fou, un fou en manque. Comme attiré par sa voix qui envahit l’espace nous séparant, je m’avance vers elle. Lorsque j’entends la chanson, je fronce les sourcils. C’est en français, mais je comprends les paroles. On pourrait croire à une déclaration.

J’aimerais tant que ces mots me soient destinés. Ça me prouverait que j’ai raison de me battre, qu’elle ne m’a pas oublié. Je reste caché derrière le buisson, car pour le coup elle m’enverra chier direct'. Je préfère attendre ce soir, je la connais en soirée. Elle aura bu, s’amusera et je danserai avec elle. L’alchimie et la puissance qui nous unit s’occuperont du reste. C’est inévitable, nous sommes destinés l’un à l’autre, mais elle l’ignore encore. Impossible d’expliquer pourquoi ; je le sens dans mes tripes. J’aime cette femme et ma vie sans elle est impensable. J’ai essayé de l’oublier en couchant avec d’autres, mais ce n’était que de la baise. J’étais incapable de bouger tandis que les nanas remuaient sur moi. Son visage envahissait mes pensées, je ne parvenais pas à me la sortir de la tête. Elle possède mon corps, mon cœur et mon âme. Lorsqu’elle arrête de chanter, Mitch me tape sur l’épaule. Je le suis un peu plus loin, pour qu’elle ne nous remarque pas.

- Alors il est OK ? demandé-je.

- Déjà, il était surpris que je connaisse sa sœur. Mais quand j’ai enchaîné sur Dan, ça ne lui a pas plu. Par contre il n’est pas sûr pour ce soir, ça dépendra de Prune.

- T’as pas ouvert ta bouche sur elle et moi ?

- Il sait que tu la connais aussi, mais après tu te démerdes... Je refuse de me retrouver au milieu de cette histoire.

Nous retournons au studio où les gars bossent sur des arrangements. On y passe l’après-midi. Les heures défilent et je prie pour qu’elle ait envie de sortir. Si elle ne me rejoint pas, c’est moi qui irais à elle. Ce soir les choses bougeront quoiqu’il arrive, j’ai juste l’option du petit frère à gérer. Cameron m’adore, il n’y a pas de raison pour que ça ne roule pas. Quand sonne l’heure de partir, Mitch monte avec John et moi. Durant le trajet, nous nous tapons un délire sur Bohemian Rhapsody de Queen. Nous reproduisons la fameuse scène dans Wayne’s World. C’est le film le plus stupide que je connaisse, mais un de ceux que j’adore plus que tout. Si je pouvais avoir le succès que Freddy Mercury a eu ! Même mort ses titres sont intemporels. Les gens nous regardent bizarrement, mais le mouvement de tête est crucial. Nous nous donnons à fond et je chante comme un dingue. Ça me soulage, me libère un peu de cette pression. Ce titre est magique pour ça, mon frangin transforme un stylo en micro et John se surpasse. J’aime ces moments de rigolades et il n’y a qu’avec mon frère ou mes potes que je me sens aussi libre. Avec Prune aussi d’ailleurs, une raison de plus qui la rend si unique. John nous dépose devant chez moi et nous nous donnons rendez-vous au club. J’ouvre la porte et file sous la douche. Je me dépêche, car le frérot aura envie de se préparer aussi. Je lui filerai des fringues. Les jets chauds me détendent, je bascule ma tête de gauche à droite pour que l’eau me masse la nuque. Je ferme le robinet, attrape la serviette, passe dans ma chambre et fonce droit dans mon dressing.

- File-moi un tee-shirt et un caleçon !

- Et le s’il te plaît t’arracherait la gueule, morveux ?

- Ne me file pas un haut dégueu !

- Ne critique pas mes fringues ou tu sors à poil ! Tu te ferais plus de mecs si tu mettais cette chemise...

J’attrape un cadeau que Belinda m’avait offert et Mitch pousse un cri de peur. J’éclate de rire et lui jette à la figure.

- Même grand-père n’en voudrait pas ! Rassure-moi, tu l’as mise pour Halloween ?

Hilare, j’enfile un jeans avec une chemise blanche. Lui choisit un t-shirt simple. Il file se laver pendant que je me coiffe et me parfume. Dans le salon, je m’observe dans le miroir. Ça fera l’affaire. Je nous sers un verre et regarde l’heure tourner. Mon frère me rejoint, il était temps.

- T’es pire qu’une gonzesse ma parole !

- Moi au moins, je sens bon partout...

Il rigole et nous entrechoquons nos verres avant de les avaler. Je lui adresse un clin d’œil, suivi d’un sourire. Il est ce qu’il est, mais j’aime mon frangin. Il est mieux qu’un meilleur ami. Je prends mes affaires et nous nous bougeons. Durant le trajet, c’est plus silencieux. Pour être honnête, je stresse un peu. Sera-t-elle là ? Je l’espère...

- Tu raconteras quoi à Cameron, alors ?

- Au début rien, mais s’il me demande des explications, je serais honnête. Je lui avouerais que je suis fou amoureux de sa sœur.

- Tu n’as pas peur de sa réaction ?

- Je ne peux pas la deviner et puis s’il m’en met une ça ne changera rien. Il me supportera en tant que beau-frère. Prune est majeure, c’est encore elle qui décide.

Nous arrivons devant la boîte et nous nous garons sur un parking privé à l’arrière, afin d’éviter que les paparazzis me cassent les bonbons dès le début de soirée. Nous rentrons dans le club. Il y a déjà du monde. Les gars sont déjà avec Cameron. Putain, il est seul... Je le prends dans les bras.

- Ça va petit Cam ?

- Nickel et toi ? Vous avancez bien au studio ? Vous ne manquez de rien ?

- C’est parfait, t’inquiète pas.

Il salue mon frère tandis que je fouille la salle du regard sans l’apercevoir. Impossible de demander à son frère où elle est, il me grillerait de suite. John me tend un verre, je ris. C’étaient les mêmes cocktails lors de nos soirées étudiantes. Nous trinquons au futur album, en espérant qu’il plaise à nos fans.

Au moment où je m’installe sur un tabouret, elle entre. Elle est sublime, pourtant, niveau vestimentaire, elle est capable de mieux. Un petit short en jeans avec un débardeur gris et un bonnet. Elle est sérieuse ? Elle oublie que nous sommes à L.A. Je souris et quand son regard croise le mien, elle m’accorde une petite moue pincée. Diable qu’elle est torride. Derrière elle, la nana de son frère. Je me penche vers Mitch, car j’ai la mémoire de Dory dans Nemo.

- Comment s’appelle la copine de Cam déjà ?

- Tu n’es pas possible ! C’est Eden.

Je tapote le genou de mon frère et descend du tabouret quand Eden s’approche pour me claquer la bise. Prune reste près de John et se contente d’un sourire pâle. J’avais espéré mieux, mais elle probablement encore fâchée. D’un autre côté, je ne supporterais aucun contact. Les filles boivent, tout le monde s’éclate et de temps en temps, nous nous jetons quelques regards. Puis elle se dirige vers la piste et ma Barbie futée se déhanche comme j’aime. J’admire son fessier se trémousser devant moi, comme si elle le calculait.

- Adam ne regarde pas ma sœur comme ça... intervient Cameron.

- Je la connais bien ta sœur, mon pote.

- Ouais, mais ça reste MA frangine !

Je le regarde en coin et ricane instantanément. Il me fixe en levant un sourcil.

-Cam je l’ai connu avant que tu saches que c’était ta sœur...

Il se redresse et me scrute en fronçant ses yeux. Je me mords les joues pour ne pas rire.

- Tu es en train d’expliquer que vous... Enfin... Tu sais…

- Tu tiens vraiment à être au courant ? ris-je.

- Putain de merde... Tais-toi, s’il te plaît.

Il se décompose et avale son verre d’un trait.

- Jure-moi que s’est arrivé une fois, juste pour le fun mec ! me supplie-t-il.

J’arque un sourcil, sourire en coin. Je lui tapote l’épaule quand il vire au rouge. Ça passe ou ça casse. Je me penche vers son oreille.

- Je respecte ta sœur mon pote, je suis juste dingue d’elle.

Il se tourne et ne comprend pas trop ce qu’il se passe. Je réalise que pour lui, je suis fraîchement célibataire. Et merde.

- Co... Comment ? Explique-toi, insiste-t-il, tendu.

- Je suis sorti avec elle et je te demande de me laisser la reconquérir. Avec Belinda, ça n’allait pas avant le divorce. J’ai connu Prune en France.

-Waouh... Truc de dingue... Le monde est petit ! Mais ça reste ma sœur, donc quand je suis là, il ne se passe rien. Après, ça ne me concerne pas. Mais si elle souffre par ta faute, tu avaleras tes couilles ! Amitié ou pas...

Je le prends dans mes bras, mais ne parviens pas à m’empêcher de lui souffler :

- Je ne la toucherai pas devant toi, mais tu ne me forceras pas à être aveugle.

Je me rassois sur le tabouret et je l’admire, en savourant chaque gorgée de mon verre. Elle rigole, insouciante. Les œillades qu’elle me lance me feraient presque bander bordel. Ça va être dur de ne pas tenter quoi que ce soit. Elle monte sur un podium et une chanson douce commence. Elle se déhanche en rythme ; mon ange. Quand j’écoute les paroles, je m’aperçois qu’elle me fixe en mimant les paroles avec ses lèvres.

- Je suis un diamant pur, je transforme tout comme Midas,

maintenant, tu sais que mes caresses sont magiques,

Et syncoper, quand ta peau sentira les battements de mon cœur,

parce que je veux juste être parfaite pour toi,

laisse-moi te montrer comme je suis fière de t’appartenir,

laisse abandonner cette robe sur le sol.

Je n’ai pas la bave aux coins des lèvres, mais c’est tout comme. Quand elle ramène ses fesses en arrière langoureusement, je déglutis tant je crève d’envie de la rejoindre sur ce podium. Elle est bandante et elle le sait. Surtout quand elle m’envoie son petit sourire. La chanson s’achève et je découvre qu’elle a ameuté plein de trous du cul. Au moment où elle s’apprête à descendre, je repère un mec entreprenant. Elle l’envoie chier, mais il insiste. Je tourne la tête, mais Cameron n’est pas là. Je fonce, traverse la piste en deux secondes. Je pousse le mec et la plaque contre moi.

- Dégage sale con, tu ne l’intéresses pas !

- Détends-toi, je proposais juste de lui offrir un verre...

- Traces ta route ou ce n’est pas un verre que moi, je vais t’offrir ! m’énervé-je.

Austin débarque et se cale entre la tête de gland et moi. Je m’apprête à retourner vers le bar, mais je me rends compte que ma jolie Daisy me tient fermement la main. Je la regarde. Elle s’approche de moi ; m’embrasse amoureusement la joue et me murmure :

- La chanson et la danse étaient pour toi, mon canard...

Je la dévisage surpris, même si je m’en doutais. Mais l’entendre de sa délicieuse bouche... Elle passe devant moi et j’aperçois Cameron me lancer un regard noir. Qu’il se détende, nous ne nous sommes pas tripotés et pourtant ce n’est pas l’envie qui m’en manque. Je rejoins le groupe et apprécie le coin VIP. Tout autour les gens nous observent. Ils ne peuvent pas kiffer leur soirée au lieu de la passer à nous reluquer ? Nous rions, buvons et dansons comme tout le monde, bon sang ! Je me cherche un nouveau verre et remarque que ma Barbie futée est déjà bien entamée. Elle s’amuse avec John et JP, mais n’oublie pas de me sourire de temps en temps. Cameron tente de discuter avec sa sœur, mais elle n’a pas l’air d’accord avec ce qu’il lui raconte. Je fronce les sourcils, quand elle lui ordonne d’attendre. Elle vient vers moi… en ne marchant pas droit du tout. Je la rattrape quand elle s’écroule au pied du tabouret. Elle éclate de rire. Mon dieu que ce son m’avait manqué. Elle s’accroche à moi et je lève les mains en souriant à l’attention de Cameron.

Non coupable, c’est elle.

Il secoue la tête avec une moue pincée.

- Mon canard, mon petit con de frère est un vieux croulant. Il me les brise pour rentrer, mais je n’ai pas envie. Tu me ramènerais chez moi ?

- Avec plaisir... réponds-je en caressant sa main.

- T’assures trop ! Offre-moi un verre, pendant que je borde mon petit casse-couilles de frangin.

Elle s’éloigne et je ne peux m’empêcher de rire. La voilà, ma râleuse de la Côte d’Azur... Je lui commande une vodka et me contente d’un soda. Je conduirai. Pas envie d’embarquer mon frère pour le coup. C’est une chance que je ne gâcherai pas. Prune revient, Cameron me salue de la main avec un clin d’œil. Je lui tends son verre et elle se cale entre mes jambes, comme si nous étions ensemble... Mitch mime des têtes de guignols ; il n’est pas discret. Il simule un bon gros roulage de pelle... C’est ignoble, mais je rigole avec les copains. La soirée se déroule bien. Prune a dansé près de nous et continué de boire. Sa descente me surprendra toujours. Comment un si petit corps peut-il ingérer autant d’alcool sans tomber ? Elle s’appuie contre moi et enfouit son visage contre mon torse.

- Ça m’a manqué ça... murmure-t-elle tout bas.

- De quoi ?

- Ton odeur... Elle m’a manquée.

Quand sa main effleure ma jambe, je déglutis encore. C’est une vraie torture, mais n’effrayerais pas la jolie biche qui revient toute seule, en douceur. Les gars commencent à se lever : demain nous bossons et l’heure tourne. Je les salue, John embarque mon frère. Nous nous fixons rendez-vous demain après-midi au studio. Je sens ma Barbie futée qui s’endort contre moi. Je passe ma main sur sa joue et plonge mes yeux dans le bleu des siens.

- Rentrons, tu es fatiguée...

Elle hoche la tête et je glisse mon bras autour d’elle. Nous sortons par-derrière et je lui ouvre la portière. Quand je monte, j’attache sa ceinture, mais elle s’agrippe à moi, à moitié endormie.

- Ne m’abandonne plus...

Mon cœur se fend en deux, même pas envie de lui préciser que c’est elle qui m’a quitté. Elle ne s’ouvre jamais et la vodka y est pour beaucoup. Mais je sais qu’elle le pense, malgré les vapeurs alcoolisées. Je dégage mon bras et allume le moteur. Durant tout le trajet, elle reste endormie sur mon épaule et ses petites mains me tiennent fermement. Nous discuterons demain, je veux juste profiter de sa présence.

5. Jamais tranquille.

In Prune’s head

J’ouvre une paupière puis l’autre. J’ai mal au crâne. Mes yeux s’adaptent à la lumière de la pièce et constatent que je suis dans mon lit. Frimousse, sur mes jambes, dort paisiblement. Je m’enfonce dans l’oreiller comme si ma tête pesait deux tonnes. C’est horrible, mais je n’ai plus de force. J’essaye de me souvenir de la soirée : c’est la sangsue qui m’a ramenée vu la trace de tête sur l’oreiller à côté de moi et l’odeur qui m’enivre. Celle que j’aime tant... Il a dormi là, mais avons-nous baisé ? Putain de cervelle de Piaf ! Je ne me souviens de rien. Je remarque que je suis en string avec un haut. Il m’a déshabillé ou alors est-ce moi ? C’est fini, je ne bois plus ! J’ai mal partout.

Tu prends toujours la même résolution. À chaque fois c’est pareil. Pourtant, tu picoles comme un trou à tous les coups.

Je suis une vieille peau de cent ans qui se l’est jouée pompélop... Mais ça ne m’empêche pas de tordre le cou à ma saleté de conscience. Je me hisse hors du lit : ma tête vire. Je gagne la salle de bain, croise sa chemise blanche par terre. Bordel, nous avons baisé et je ne m’en souviens même pas. Deux mois sans le toucher et je ne me rappelle même pas quand je le récupère enfin ! Pourquoi n’est-il pas resté ? J’entends du bruit en bas ; il est toujours là. Je sors de ma chambre et m’assois en haut des escaliers. Il chante ; j’entends le bruit des casseroles. Ça me rappelle le premier matin où je me suis retrouvé avec lui dans la cuisine. Il m’agaçait et je voulais le tuer. Son sourire sexy et sa joie de vivre me tapaient sur le système. Je ne supportais pas qu’il squatte chez moi et qu’il se comporte comme si nous étions amis. Aujourd’hui j’aime entendre sa voix, le savoir ici... Putain, je suis gaga de ce type et suis heureuse qu’il ne soit pas parti cette nuit. Je ne sais pas ce qu’il s’est passé... La dernière chose dont je me souviens, c’est quand je suis montée dans sa satanée bagnole. Après, c’est le black-out total. Je retourne dans la salle de bain et me glisse sous la douche. Les jets chauds caressent ma peau, je ferme les yeux et en apprécie chaque mouvement sur ma chair ensommeillée. Bordel de merde, Adam est dans ma cuisine ! Je me lave le plus vite possible. Je sors à poil dans ma chambre et enfile un short avec un débardeur. Je passe rapidement devant la glace pour m’arranger la gueule, mais une angoisse m’envahit. De quoi lui parler ? Comment m’y prendre ? Je déteste ces situations à la con. Voilà pourquoi je ne donnais pas dans les relations amoureuses. Et puis merde ! Je lui balancerai un bonjour et me servirai un café en posant mon cul. S’il veut m’embrasser, ça sera à lui de se bouger. Frimousse se frotte contre mes jambes, elle ronronne. Voici le feu vert pour me traîner en bas et affronter le canard. Marche par marche une conne de boule d’angoisse grandit dans ma poitrine. J’atteins le rez-de-chaussée, je fixe la porte, prends une grande respiration et me lance. Lawyer en fond, je découvre mon Donald en train de danser derrière les fourneaux. Il porte un haut à moi, deux fois trop petit pour lui, mon chapeau et ses lunettes de soleil. Je m’appuie dans l’encadrement et l’admire. Je me pince les lèvres pour ne pas rire, mais c’est très dur. Il entend sûrement le bruit qui m’échappe, car il se retourne.

- Bonjour Sweety ! J’espère que tu as faim. J’ai préparé plein de choses.

- Honnêtement, pas trop...

- Pour être gentille alors. Je suis sûre que tu te nourris mal.

Je ne préfère pas l’envoyer chier, hors de question de se prendre la tête de bon matin, mais ce n’est pas l’envie qui me manque avec ses ordres à la con. Seulement, mon cerveau grillé ne le supporterait pas. J’installe mes fesses sur le tabouret et le détaille de la tête aux pieds en souriant.

- Tu m’expliques ce que tu fous avec mes fringues sur le dos ?

- Quand nous sommes arrivés, tu as vomi devant la voiture. Et lorsque je t’ai porté, t’as frotté ta bouche sur mon torse.

- Tu n’es pas sérieux ? Oh merde, quelle honte ! Mais pourquoi es-tu resté ? Tu aurais dû partir... Bordel... réponds-je peu fière.

Je camoufle ma tête contre le marbre du plan de travail. La fraîcheur de la pierre soulage ma tête. C’est horrible. Pas classe comme première nuit après deux mois de séparation. Quelle conne d’avoir bu autant ! Tout ça parce que j’avais la trouille de le revoir et avais besoin de courage pour ne pas foirer. Il s’approche de moi, je me redresse et pivote face à lui.

- Parce que je ne t’abandonnerai plus jamais, Prune...

- T’emmerde pas la vie avec moi, putain ! Je suis un déchet de l’alcool.

- Je veux m’emmerder la vie. Alors arrête de balancer des stupidités, car je ne partirai pas sweety.

Il me caresse le visage, nos bouches sont si proches ; j’ai envie de l’embrasser. Mais il retourne cuisiner, en me laissant en plan. Il est sérieux ? Si nous avons couché ensemble pourquoi ne m’embrasse-t-il pas ? Il me sourit en buvant son jus d’orange.

- Nous avons baisé, Adam ? Non parce que je ne me souviens pas et ça me saoule, tu comprends ?!

Il recrache son jus par la bouche, ainsi que par le nez. J’éclate de rire et lui lance un torchon pour qu’il s’essuie.

- T’es malade de me sortir un truc pareil ? Si c’était le cas, tu t’en souviendrais ma jolie Daisy...

Il suffit qu’il prononce ces mots pour que ma chatte s’inonde instantanément. Elle, elle se souvient. Je me mordille la lèvre. Il me sert une assiette avec une tasse de café. Je me force à manger. Ni lui ni moi ne pipons mot. Il ne cesse de me regarder, c’est stressant !

- Quoi ?

- Tu es belle, Sweety.

- Arrête avec tes conneries.

- Je n’arrive pas à y croire... Je ne t’ai vraiment pas touchée, cette nuit, tu sais…

- Je pensais que ma danse avait eu des résultats…

- Tu recommenceras à jeun et je te montrerai l’effet qu’elle a sur moi.

BORDEL ! Il m’allume ouvertement et garde cette conne de distance entre nous. J’ai envie de tout envoyer valser et lui sauter dessus. Le dévorer et m’empaler sur lui.

- Il faudra être gentil si tu veux que je danse à nouveau pour toi la volaille.

- Je suis toujours gentil.

- Tu sais être con aussi et blessant !

- Excuse-moi, je m’exprime mal. Tu me déstabilises. Mais même si tu me supplies, je ne partirai pas cette fois-ci.

Je repense à tout ce qu’il m’a balancé la dernière fois. Ça me coupe l’appétit. Je débarrasse mon assiette et rumine. Il a affirmé que je n’avais pas de cœur, comme s’il était le seul à souffrir dans cette histoire. Je sors pour fumer une cigarette. Il me rejoint et je ris encore de son accoutrement.

- Tu es vraiment ridicule comme ça.

- Tu n’aimes pas ? Je trouve ça très sexy pourtant...

Il défile comme une gonzesse, balaye les cheveux longs qu’il n’a pas et se déhanche comme un mannequin. J’éclate tellement de rire, que j’en ai mal au ventre. Il me rejoint, approchant son visage à quelques centimètres du mien. Je me sens si faible quand il est là, si fragile. Son souffle caresse mes lèvres, ma bouche s’entrouvre.

- J’ai envie de t’embrasser ma chérie, t’imagine même pas.

- Embrasse-moi, Adam...

- D’abord, parlons. Je refuse de courir le risque de te perdre à nouveau.

Je tire sur ma clope, frustrée comme une malade. Parler ? Putain, il saoule ! Nous ne pouvons pas baiser d’abord et parler après ?

Je fixe un point dans le vide.

- J’ai souffert Adam ! Penser que tu puisses croire que je n’ai pas de cœur... J’aurais préféré que tu me l’arraches.

- Prune, je...

- Laisse-moi finir. Je m’ouvre là et ce n’est pas habituel ! Alors, ferme-la ! Je ne croyais pas en l’amour, je ne croyais qu’aux choses palpables. Le sexe, la défonce... Mais tu es arrivé et tu as bouleversé ma vie. J’ai essayé de t’oublier, vraiment. Mais je n’y arrive pas.

Il se met à genou face à moi et me prend mes mains. Putain, je remarque que je tremble. J’essuie une larme au coin de son œil.

- Prune, avant ton départ je t’ai avoué que j’avais des sentiments pour toi. Mais je t’ai menti. C’est plus fort que ça, je suis totalement fou amoureux de toi. Je ne supporterai plus d’être loin de toi, de ne plus te prendre dans mes bras, te sentir contre moi, t’entendre aboyer à longueur de journée.

- Je t’emmerde, Reed !

Il me prend dans ses bras et n’arrête pas de s’excuser. J’aime me sentir contre lui, sa chaleur et son odeur, c’est si délicieux. Je ferme les yeux quand quelqu’un se racle la gorge. Je me tourne et tombe nez à nez avec mon con de frangin. Il ne pouvait pas arriver plus tard, sérieux ?

- Ça m’arrangerait que tu vires tes sales pattes de ma sœur, mec.

- Cameron, il n’y a rien de mal... Pas encore... lancé-je.

- Ferme-la, Prune !

- J’aime coucher avec Adam, l’embrasser, le toucher...

- Lalalalalalalala.... Je ne t’entends pas... Lalalalalalalala ! crie-t-il en bouchant ses oreilles.

Nous éclatons de rire, mais ma sangsue s’écarte de moi. NON ! Galère d’avoir une famille, sérieux. Adam et moi avons enfin pu parler, mais Cameron décide de se pointer. Sans sa présence, nous nous jetions l’un sur l’autre comme des bêtes. Je suis à bout et en manque. C’est inhumain de ne pas me soulager comme ça. Mon frère serre la main de mon Donald et embrasse mon front.

- Je t’emprunte ta douche Prune, lance ma starlette américaine.

Nous le regardons s’éloigner et j’envoie un regard noir à mon merdeux de frère. Dès qu’Adam a disparu, je lui colle un coup dans l’épaule.

- Aie ! Mais qu’est-ce qu’il te prend ?

- Tu n’as pas l’impression de nous casser les couilles là ? Et puis, c’est quoi ces connes de menaces ?

- Pas envie d’être au courant de tes plans cul !

- C’est ça que tu crois ? Mais putain Cam, demande au lieu de jouer les protecteurs à deux francs !! Tu sais, l’histoire du premier mec que j’ai embrassé et qui m’obsède ?

Sa bouche s’ouvre en même temps que ses yeux s’écarquillent. Il bondit et bafouille pendant cinq minutes. Il ne ressemble à rien. J’allume une cigarette et remonte mes genoux contre ma poitrine.

- Quand tu auras fini de syncoper, tu m’appelles du con !

- C’est Adam le mec que tu aimes ? Mais c’est un truc de fou ! sourit-il.

- Euh... T’as tes règles ou quoi ? Tu refuses qu’il me touche et maintenant, tu me joues Joyeux dans Blanche Neige ?

- Je pensais que c’était juste comme ça... Beurk.

- Il n’est rien arrivé, parce qu’un trou du cul a débarqué.

- Tais-toi, s’il te plaît. Je n’ai pas besoin de vous imaginer... Alors bouge ton cul, je n’ai pas beaucoup de temps. Nous la chantons et nous nous revoyons la semaine prochaine.

- J’avais oublié que tu partais à New York... Une fois, alors. J’ai la tête dans le cul et je ne sais même pas si je vais y arriver.

- C’est ça de jouer la grande avec la vodka.

- Ta gueule !

- Bouge ! s’esclaffe-t-il.

Je lève mon majeur en lui envoyant un bisou. Quel morveux ! Il a de la chance d’être mon frère, sinon je l’aurais pendu par la peau des couilles. Il fonce au salon ; je finis ma clope. Vu le prix, il peut s’accrocher pour que je la gâche. Je l’entends pianoter et m’appeler. Il est pénible. Je tire une dernière bouffée et me lève avec difficulté. Fichues courbatures ! Je le rejoins, mais il doit reprendre le début de The Break cycle, car je n’étais pas prête. Je commence à chanter au moment où mon tombeur descend les marches. Il s’appuie sur le piano et nous regarde en bougeant la tête. Je ferme les yeux, me concentre sur Cameron. Adam me déstabilise trop ; je perds tous mes moyens. Paupières closes, le visage de mon père souriant apparaît. Ça me donne la force de poursuivre. Lorsque mon petit frère joue les dernières notes, je lève les yeux vers la sangsue et suis surprise de l’émotion que j’y lis. Il applaudit.

- C’est une belle chanson et toi sweety, ta voix est magnifique.

- Arrête ! Après ses grosses chevilles de pachyderme vont gonfler, rit Cam.

Je lui jette la boîte de mouchoirs, mais il esquive. Il se lève et m’embrasse la tempe en continuant de rigoler.

- Pas de bêtises sœurette, tu m’appelles s’il y a quoi que ce soit.

- T’inquiète pas le puceau, y a les gars en bas.

- Moi, je reste là ! lance Donald.

Cameron concède une accolade à Adam et lui parle à l’oreille. Il s’éloigne. Je m’assois sur le banc du piano et en taquine les touches. Ma sangsue s’approche.

- Il t’a raconté quoi mon casse-couilles de frère ?

- Que si je te brisais le cœur, il me briserait la nuque !

J’éclate de rire, mais me ravise quand je constate que mon canard ne plaisante pas. Il s’installe à côté de moi et pose sa main sur ma cuisse. Je tressaille immédiatement et un sourire naît sur son visage.

- Sweety, je refuse que nous gâchions tout en nous précipitant. J’ai envie de toi, de t’embrasser... Mais je crois qu’il serait plus intelligent de se réhabituer l’un à l’autre progressivement.

- Pas de baise ? Pas de bisous ? Rien ? Prends un flingue et bute-moi tout de suite...

- Je ne te ferai pas l’amour avant que nous soyons sûrs que ni toi ni moi ne fuirons.

J’ai compris : il se protège. Je me suis barrée deux fois. Quelle conne ! Voilà le retour de bâton : abstinence. Il s’habituera à ce que je sois sur les nerfs en permanence. Il se lève et prend ma guitare.

- Où as-tu eu tous ces instruments ?

- C’étaient ceux de mon père !

- J’ai appris... Je suis vraiment désolé.

Mais qu’est-ce qu’ils ont tous à être désolés ? Il n’est pas mort hier le paternel.

- C’est bon, il est mort il y a genre vingt ans ! C’est juste l’héritage et le frère qui sont arrivés en retard !

- Il était américain alors, c’est cool !

- Anglais pour être exact, comme moi. Mais il a rencontré la mère de Cam et travaillait ici.

Adam me signale d’approcher, je m’assois sur le tapis en face de lui. Frimousse tape l’incruste directe. Je la papouille en écoutant chanter mon canard à l’orange. Les Rolling Stones, le même morceau que je chantais il y a quelques jours. J’aime entendre sa voix. Je me lève et me dirige vers le piano, mais il arrête de jouer.

- Où vas-tu ?

- Nulle part bordel, reprends, s’il te plaît !

- Reste, les mecs m’attendent au studio...

- Tu joues, putain !

Il rigole et gratte les cordes de la guitare. Je me concentre sur les notes et l’accompagne au piano. Je le regarde. Il est surpris que je la connaisse. C’est un truc de dingue quand même ! Comment pouvons-nous aimer et chanter les mêmes musiques sans le savoir. C’est flippant ! J’adore son interprétation et n’ose pas me lancer.

Vas-y arrache toi ma grande et montre-lui tes talents. C’est le plus beau cadeau, que tu puisses lui offrir.

Pour une fois, je n’ai pas envie de saigner comme une truie ma conscience. Quand je commence à chanter, il s’arrête pour m’admirer. Je rougis. C’est pire que si je me mettais à nue. Je ne pensais pas y arriver devant lui, mais je serais plus à l’aise s’il reprenait. Je n’arrive pas à soutenir son regard, c’est affreux. Il chante à nouveau. Nos voix se mélangent dans ce moment d’union à l’état pur. Je me remémore chacune de ses caresses, sa façon de me toucher, de m’embrasser. Toutes mes cellules sont en éveil et l’appellent. Quand l’écho des dernières notes s’évapore, il abandonne sa guitare. Ses prunelles me réchauffent de l’intérieur. Qu’est-ce que je l’aime ce mec et apparemment, lui aussi. Il ne me l’a pas avoué clairement, mais je ne tortillerais pas du cul pendant cent sept ans. Je le veux. Je me lève et il m’imite. Je touche son bras et je découvre qu’il a plus de tatouages qu’auparavant. C’est le cas pour moi aussi même s’il ne les a pas encore remarqués. Il plonge dans l’océan de mes yeux et je n’arrive pas à lutter, c’est trop dur.

-J’aime chanter avec toi, c’est... balbutie-t-il.

-Magique ! soufflé-je, achevant sa phrase.

Il caresse ma joue et me sent vibrer instantanément. Comment parvient-il à avoir un tel effet sur moi ? C’est ça l’amour ? Vibrer mutuellement l’un pour l’autre ! J’appuie mon visage contre sa paume et place mes mains sur son torse. Il s’est musclé, aussi. Je remonte jusqu’à son cou en me pressant contre lui. Il appuie son front contre le mien.

- Tu m’as manqué, ma jolie Daisy...

- C’est souvent l’effet que je provoque ! le taquiné-je.

- T’es incorrigible ! rit-il.

- C’est pour ça que tu m’aimes.

- OH OUI !

Il appuie sa main gauche contre ma nuque et la droite au creux de mes reins. Ses lèvres se pressent sur les miennes, mais restent immobiles. Comme s’il voulait apprécier chaque milliseconde. Je sors le bout de ma langue, il sourit. Quand son baiser devient plus gourmand, nos langues se mélangent et il me soulève du sol. Un instant, j’ai l’illusion qu’il a peur que je disparaisse, mais je n’en ai aucune envie. Sa queue aussi est bien éveillée. Ma chatte lui adresse des clins d’œil pour qu’elles jouent ensemble, mais un raclement de gorge nous interrompt.

Ce n’est pas possible !

Je me remets sur mes pieds et nous nous tournons vers la baie vitrée.

- C’est un bonheur d’assister à ça les amoureux, mais Adam, nous t’attendons, mec. Et c’est quoi ce t-shirt ? demande John.

- Ne critique pas mes fringues, crétin ! réponds-je en souriant.

- J’arrive ! concède ma sangsue.

Il retire mon haut et en effet, il s’est musclé l’enfoiré ! Mes hormones pleurent de savoir qu’il me quitte… La prochaine fois, je ferme tout et nous séquestre à la cave ! Adam m’embrasse tendrement.

- Tu assistes à la réunion ou je te retrouve ce soir... ? C’est toi qui choisis, ma chérie.

- Je t’attends ce soir et peut-être que je passerai vous embêter un peu.

Il me claque une fesse et s’éloigne torse nu, pieds nus... Juste vêtu de son jeans. Et moi je m’effondre sur le canapé, au bord de la crise cardiaque, tant mon canard à l’orange est torride...

6. Je te déteste

In Adam’s head

Nous avons bientôt fini de bosser et je ne tiens plus en place. Un vrai gosse. Elle ne nous a pas encore rejoints. J’espère qu’elle ne se défilera pas. Ce soir, je profite de sa présence et la retrouverai comme il se doit. Je commencerai par éteindre nos téléphones et fermer les fenêtres. Deux fois aujourd’hui quelqu’un a débarqué au moment fatidique. Le truc pas lourd du tout, quoi... Si John s’était pointé quelques minutes plus tard, je ne préfère même pas imaginer ce que nous aurions été en train… Je sais que je lui ai expliqué que je préférais qu’on attende, mais comment lui résister ? Lorsqu’elle m’a balancé ce qu’elle avait sur le cœur, c’était mignon et énorme quand on la connaît. Même si c’était maladroit parce qu’on aurait cru qu’elle semblait énervée. Sentir sa bouche sur la mienne était encore mieux que dans mes souvenirs. Elle a remarqué mes nouveaux tatouages. Admirer les siens sur Instagram m’a motivé. J’avais dans l’idée de terminer mon bras depuis un moment, mais je repoussais l’idée. À présent, j’en suis fier. On distingue toujours ma panthère, la date pour ma mère, le micro et la partition sur mon autre bras.

Je rejoins les gars derrière la régie et nous écoutons le rendu final. Je bois de l’eau gazeuse en tapant en rythme sur ma jambe. C’est bon, j’ai toujours l’impression de redécouvrir la musique quand on y ajoute les arrangements. Austin s’installe à côté de moi et me sourit niaisement.

- Que t’arrive-t-il ?

- Je suis content de te voir comme ça, me lance-t-il. Nous avons bouclé deux chansons en une après-midi. Cette Française, c’est ta muse.

- Et tu ne l’as pas entendu chanter depuis longtemps... Elle m’a tué tout à l’heure.

- À ce point ? Elle chantait quoi ?

- Wild horses ! Je commençais à la jouer à la guitare et elle m’a accompagné au piano.

- Tu nous gonfles avec cette chanson depuis des semaines et elle la connaît ? Si ça, ce n’est pas un signe…

- Avant, elle n’aurait jamais chanté devant moi de son propre chef et encore moins avec moi.

- Invite-la au concert privé !

- Je lui demanderai, maintenant que je n’ai plus à me cacher.

- Sur scène c’est plus « exposer » que « cacher » ! rit-il.

- Qu’elle monte sur scène ? Tu veux ma mort ? Elle n’acceptera jamais !

- Tu prétends qu’elle a changé et si elle te surprenait encore ?

- Je ne m’aventurerai pas dans ce merdier... Fiche-moi la paix, que je la récupère petit à petit.

Il me tapote l’épaule et gratte sa guitare. Nous nous tapons un délire sur la danse des canards : nous l’a chantions souvent pour Bridget. John entame la chorégraphie et je le suis. JP nous filme, cette enflure ! Le connaissant, il la postera sur les réseaux sociaux. Max tape des baguettes sur ses jambes, mais je m’arrête net quand John m’explose le petit orteil. Je m’écroule sur le canapé.

- Elles sont où aussi tes pompes ? Tu as des palmes à la place des pieds, c’est une obligation de les cacher !

- Je t’emmerde, ils sont beaux mes pieds ! le rembarré-je en levant ma jambe vers lui.

Il me claque le mollet et JP nous abandonne. J’écoute Max me raconter les soucis qu’il a eus avec sa bagnole hier soir. Le pauvre a galéré avec dépanneuse et compagnie.

- C’est ça d’aimer les antiquités !

- Parce que la tienne n’est pas vieille, s’il te plaît ?

- Si ! Mais je l’entretiens moi... ris-je.

Il me file un coup de baguette. Il est temps de saluer tout le monde. Nous ne nous retrouverons que dans deux jours pour le concert privé. En attendant, j’ai quarante-huit heures pour profiter de ma Barbie futée. Je sors du studio, arrivé chez elle, la baie vitrée est ouverte.

- Prune ? Sweety ?

J’entends du bruit à l’étage, je ferme la fenêtre et monte en courant. Je pénètre dans sa chambre et l’aperçois dans sa salle de bain par la porte entrouverte. Je la distingue à peine dans l’entrebâillement. Elle a ses écouteurs et les yeux fermés. Je reste derrière, car elle chante dans son bain. Je reconnais la chanson. C'est Rihanna, Hate that I love you. Je m’adosse au mur et glisse jusqu’au sol. J’écoute ses petites imperfections, mais les poils se dressent sur mes bras. Elle a vraiment une jolie voix et Austin souhaite qu’elle chante sur scène pour m’accompagner. Il se souvient qu’on parle de ma Barbie futée...? Moi j’adorerais, mais elle, elle me jetterait la bouteille de shampoing à la tête. Cette chanson... Pourquoi chante-t-elle toujours des paroles qui me touchent personnellement ? Sa voix résonne en écho dans ma tête, j’ignore comment réagir. D’un côté, elle se décrit amoureuse, incapable de résister à mes baisers, mes caresses. Moi seul la connaîtrais. D’un autre côté, elle déteste ça. Je deviens fou, ce n’est qu’une chanson. Elle ne sait même pas que je suis là ! Je me relève et frappe à la porte. Elle ne m’entend pas, je rentre dans la salle de bain et elle sursaute.

- Putain tu m’as filé la trouille ! T’es con !

Je plonge dans la baignoire encore vêtu de mon jeans, elle est morte de rire et n’arrête pas de crier.

- Tu as un pète au casque mon pauvre et puis je t’ai pas invité à me rejoindre.

- Ne joue pas les innocentes, tout était ouvert... Moi j’appelle ça une invitation.

- Je te déteste...

- Comme la chanson de Rihanna ?

- Putain Adam ! Tu m’espionnes maintenant ?

- Ça va, je suis arrivé à l’instant. J’ai toqué, mais tu chantais si fort que même les Canadiens t’ont entendue...

Elle me jette de l’eau à la figure. Je m’allonge sur elle, j’embrasse son cou, puis sa mâchoire et mords sa lèvre. Elle me grimpe dessus et bon sang qu’elle est sexy, mouillée comme ça. De la mousse à certains endroits, des bouts de mèches trempés, les tétons tout tendus. Mes mains sur ses hanches descendent sur ses cuisses. Le tatouage que je ne connais pas représente un dragon chinois.

- C’est nouveau ça...

- Oui, j’en avais besoin.

- Besoin ? Comment ça ?

- Mes tatouages représentent une étape de ma vie. Bonne ou mauvaise. Celui-là, m’était nécessaire…

- Tu n’as pas envie de m’expliquer pourquoi ?

- Ne me gonfle pas Adam, c’est bon !

- OK, excuse-moi, allez viens là.

Je l’attire contre moi, mais elle se redresse en jurant. Mon jeans décolore l’eau du bain. Il est neuf, j’avais complètement zappé. Nous avons la peau à moitié bleue : jolie parodie d’Avatar ! Je suis mort de rire. Elle me frappe le torse de ses petits poings inoffensifs, puis ses doigts me caressent les pectoraux, en admiration. J’ai repris le sport depuis que nous nous sommes quittés, j’espère que ça se remarque. Elle sort de l’eau et je l’imite pour retirer mon jeans. Elle file sous la douche, se savonne en me fixant. Je sais ce qu’elle tente, mais j’ai une autre idée en tête. Elle me doit bien ça... Même si elle me fait bander la maline ! Prune se caresse avec l’éponge en jouant avec sa bouche. Une sacrée coquine ma Barbie futée, mais je ne bougerai pas. Vexée, elle sort de la douche. Elle s’entoure d’une serviette et moi, je prends sa suite pour rincer l’encre bleue du jeans. Les jets chauds et son odeur m’envahissent totalement, comme si elle était contre moi. Je sors de la salle de bain, une serviette autour du bassin. Elle n’est pas dans la chambre. Je descends. Elle est installée sur son canapé. Jaloux comme je suis, mes yeux se dirigent immédiatement vers la fenêtre, mais elle a fermé les stores. Elle est parfaite. Je souris et lui retire son verre de vodka des mains.

- Ne te gêne pas surtout, sers-t’en un !

- Ouais, mais il ne sera pas aussi bon que celui-là...

Elle me monte dessus et sa serviette tombe. Son corps est magnifique éclairé par cette lumière. Mes doigts effleurent sa peau, comme si je la découvrais pour la première fois. Ses lèvres dégustent mon cou et sa langue me lèche l’oreille.

- Tu n’imagines pas à quel point j’ai envie de te sentir en moi, murmure-t-elle.

- Tu me dois une danse ma chérie...

- Tu étais sérieux ?

- Je rêve de te revoir danser sur la table basse depuis cet après-midi.

- Et j’ai quoi en échange ?

- Des orgasmes, ma chérie...

Je la surprends à rougir et ses yeux pétiller d’excitation. Elle se lève, j’admire son cul s’éloigner en se déhanchant. Elle allume la musique et je reconnais la petite Selena. Je ne savais pas qu’elle serait du genre à chanter ça, surtout après être sortie avec le puceau.

Prune monte sur la table et commence à se trémousser. Le spectacle qui m’est offert est cent mille fois mieux que celui d’hier. FUCK. Quand elle se caresse devant moi, ma queue est déjà dressée pour elle. Je me lève et lui saisit la main. Elle vire ma serviette et me saute dessus. Je l’embrasse sauvagement : ça fait si longtemps. C’en est presque douloureux, tant c’est bon. Je la relève et la soulève en enfonçant mes doigts dans sa chair.

- Dans ta chambre ?

- C’est trop loin !

Nous rigolons. Elle glisse hors de ma portée et s’approche d’une boîte posée sur une petite table. Elle en sort pleins de capotes en haussant ses sourcils et me tirant la langue.

- Tu avais préparé ton coup ?

- Deux mois, c’est long mon canard. Alors au boulot !

Je lui saute dessus. Deux mois... J’ai déjà compris qu’elle n’était pas allée voir ailleurs, mais à chaque fois qu’elle me le confirme, je bande encore plus. Je savoure le goût de sa chair, de ses lèvres en naviguant vers son cou, puis ses seins. Je les mordille, les aspire, les caresse. La voir se tortiller sous mes assauts est un pur plaisir. Sa bouche déformée par l’envie et ses petits bruits… Je descends vers son ventre, joue avec ma langue sur l’étoile qui y est tatouée et soulève son bassin. La goûte.

- T’es déjà toute trempée, sweety...

- Oh tais-toi, Donald ! Deux putains de mois...

Je souris contre son intimité puis la déguste. J’aspire son clitoris et elle pousse un grognement divin. Je poursuis mon ascension, la lèche, la mordille sans la blesser. Je l’observe prendre du plaisir grâce à moi et sens ses cuisses trembler, je sais qu’elle vient. Je glisse un doigt en elle. À peine ai-je le temps de le bouger, qu’elle crie déjà mon nom en tirant sur mes cheveux. Je continue, mais elle me pousse.

- Qu’est-ce qu’il te prend ?

Elle grimpe sur mes jambes, déchire un emballage avec ses dents et me met une capote.

- Ma chatte n’en peut plus, tu lui as manqué à elle aussi.

Elle s’empale, bascule d’avant en arrière, accélère. C’est bon, si bon. Je n’ai rien ressenti de pareil, depuis... Elle. Je la maintiens par les hanches et la soulève afin de la pénétrer le plus loin possible. Je veux qu’elle me sente entièrement. Elle se resserre autour de ma queue.

- Fuck !

Elle enchaîne encore un orgasme et m’embrasse avec violence. Nom de dieu ! Elle s’agite et accélère les mouvements. Je ne tiendrais pas longtemps à ce rythme-là.

- Putain, Adam...

Je sens que ça monte, j’essaye de me retenir, mais quand elle me parle… Elle crie juste après et me serre à nouveau en elle. Je me déverse. Je la garde contre moi, nos corps trempés de sueur. Je sens son petit cœur battre fort. Il tape contre le mien à l’unisson. J’embrasse sa clavicule et caresse son dos, ses fesses. Nous nous laissons retomber sur les coussins du canapé et elle se colle à mon torse. Elle parsème des baisers sur ma peau moite, mais ses lèvres brûlantes me déclenchent un frisson. Prune sourit, satisfaite. Je relève son menton, ses yeux sont brillants et ses joues roses d’excitation. Elle est sublime ainsi, je suis fou d’elle. Il faut qu’elle le sache. Je n’ai pas envie de l’effrayer, mais c’est un besoin viscéral.

- Sweety, je suis heureux avec toi. Tu m’as ouvert ton cœur et je veux te rendre la pareille.

- T’es sérieux ? Tu as envie de parler là ?

- Juste deux petits mots ma chérie...

Je l’embrasse tendrement et plonge mes yeux dans l’océan qu’elle m’offre.

- Je t’aime...

Je redoute sa réaction, mais elle me surprend en m’embrassant à son tour et se blottissant contre moi. Où est passée ma râleuse de la Côte d’Azur ? Celle qui m’aurait envoyé chier ou frappé... Je découvre une nouvelle femme, encore plus magnifique. Est-ce vraiment possible ? Apparemment. Je me lève et jette le préservatif dans la cuisine. Quand je reviens dans le salon, elle est sortie fumer une cigarette en petite serviette. J’enfile la mienne pour la rejoindre. Je la prends sur mes genoux, embrasse son épaule. Elle fixe la lune puis me regarde.

- Tu me perturbes Adam Reed ! Mais tu n’as pas intérêt à arrêter, sinon je te tue.

- Je ne te lâcherai plus ma jolie Daisy, tu es pire que mes tatouages… Tu es gravée en moi au plus profond de mon cœur.

Elle caresse mon visage et se met à rire. Est-elle sérieuse ? Je fronce les sourcils.

- Ne tire pas cette tronche, je ne me moque pas... C’est juste que… C’est étrange d’aimer entendre tous ces trucs cul cul...

-Je t’aime, je t’aime, je t’aime... Je continue ? murmuré-je contre sa peau.

Elle passe ses bras autour de moi et cesse de rire. Elle embrasse mon front, ma joue, l’autre parce qu’elle est jalouse, puis mes lèvres.

- Ne me le sors pas tout le temps, mais n’arrête jamais de le ressentir…

Je la soulève et observe la piscine.

- Putain Adam, t’as pas intérêt, j’ai ma clope !

Je rigole et l’attrape. Elle se débat, mais hilare, je cours et saute dans l’eau. Elle remonte à la surface dans mes bras. J’arrange sa coiffure qui ressemble à une pieuvre posée sur son crâne. Elle glisse ses doigts dans ma tignasse et la dégage en arrière. Je l’embrasse comme un fou, parce que c’est l’effet qu'elle a sur moi. Elle passe ses jambes autour de ma taille et je la plaque contre le rebord. Je prends possession de sa langue douce et chaude, l’enroule autour de la mienne. Elle tire sur mes cheveux et je presse mon bassin contre elle. Je grogne à ses gémissements contre mes lèvres. Ses hanches basculent et je sens les reliefs de son sexe. J’ai envie de la pénétrer, mais nous n’avons pas de capote. Je tente de la maintenir éloignée de ma queue pour ne pas craquer, mais elle appuie ses talons sur mes fesses.

- Arrête sweety...

- Putain, baise-moi ici.

- Viens rentrons et nous prendrons un préservatif, ma chérie.

- Toi et tes principes à la con, vous me gonflez !

Elle me pousse et sort de l’eau, frustrée. Je lorgne sur son joli petit cul en pomme d’amour. Yeux au ciel, je la suis. Si elle croit que ce n’est pas un effort surhumain pour moi, pétard... On devrait me décerner une médaille d’or ! J’ai tout le temps envie de lui sauter dessus. Elle boude vraiment... Je la regarde monter les marches et ça me donne encore plus envie d’elle. Prune m’excite tellement et sans s’en rendre compte. Nous devrions penser à une prise de sang de contrôle. Je n’ai aucune envie de refuser ses avances. D’un autre côté, sa petite moue boudeuse me donne pleins d’idées pour profiter de sa bouche. Je la fixe, mais elle se détourne... Je craque et monte sur le lit pour la plaquer contre le matelas.

- Lâche-moi la grappe ! Maintenant je n’en ai plus envie.

- Je sais que c’est faux ma jolie Daisy, tu n’arrêtes pas de m’aguicher.

Elle croit que je ne remarque pas ses jolies lèvres pincées et encore gonflées ? Elle est à deux doigts de rire et ne me résistera pas.

-Vire de là ! Je me fiche de toi et de mon Graal...

Elle se fige, le feu aux joues. Je souris et arque un sourcil.

- Pourtant si tu l’appelles comme ça, c’est qu’il te tente ? ris-je.

- Ton petit asticot ?

- Ne provoque pas l’asticot, il rampera jusqu’à ta pomme...

Je place ma main entre ses cuisses : elle est trempée... Je le savais. Elle se mordille la lèvre que je lui mange instantanément. Elle s’agrippe à moi et je glisse un doigt en elle. Son intimité est déjà prête à accueillir son Graal. Elle me tue littéralement... Elle se hisse tel un serpent et ouvre le tiroir du chevet. Quand elle attrape un emballage, je prends appui sur mon bras.

- Tu en as partout ma parole ?

- Sauf à la piscine, mais je devrais y penser... rétorque-t-elle en me tirant la langue.

- Ou alors, nous passons un contrôle et nous les oublions.

Elle s’appuie sur ses coudes, pendant que j’embrasse ses seins avec envie.

- Tu te fous de ma gueule ? Je pourrais plus baiser ailleurs alors ? se moque-t-elle tout sourire.

Je la retourne en lui mordant sa fesse, elle pousse un cri qui me durcit d’autant plus et pouffe.

- Je te ferai tellement l’amour, que tu seras trop épuisée pour baiser ailleurs... Tu es à moi ma chérie !

Je prends la capote et la déroule sur le Graal. J’aime déjà ce mot. Je tire ses hanches vers moi, son cul en pointe. Mon gland glisse le long de sa fente mouillée. Elle se trémousse.

- C’est ça que tu attends ?

- Oui…

- Avoue alors que tu en as envie.

Elle se tourne avec sa petite moue sexy et cette ride entre les yeux.

- Tu me prends ou tu as décidé de me faire chier toute la soirée ?!

À peine a-t-elle fini sa phrase que je la remplis entièrement. Je sens que ça tape, mais ses gémissements font ma puissance. Je m’agrippe à sa chevelure enroulée à mon poignet et tire dessus, quand je me plonge en elle. Mon autre main est plaquée sur sa hanche, pendant qu’elle épouse la rencontre de nos corps. Coup de reins plus appuyés pour qu’elle me sente en elle, même quand je n’y serai plus.

- Bordel Adam ! Oui...

Je poursuis l’ascension de mes coups de butoir avec ardeur. C’est plus sauvage, mais si bon. Ma main glisse sur son bas ventre jusqu’à son clitoris que je titille. Elle hurle mon prénom et je ressens son orgasme autour de ma queue. Je ne me contiens pas et j’explose en même temps qu’elle. Je ralentis, mais sans l’arrêter totalement… Discerner les battements de son cœur entre ses cuisses, c’est divin. Elle se redresse et colle son dos contre mon torse. J’embrasse son cou et elle tourne sa tête pour savourer mes lèvres. Nos respirations sont saccadées. L’un contre l’autre, nous recouvrons petit à petit nos esprits. Je me retire et m’éloigne pour jeter le bout de caoutchouc. Quand je reviens, elle est étalée dans le lit, comme shootée. Je me love contre son corps et balade mes doigts de sa nuque à son épine dorsale pour finir sur ses jolies fesses. Elle se tourne vers moi et se blottit contre mon torse. Je ferme les yeux. Je m’endors contre elle. Ma jolie Daisy... Je crois qu’elle est partie, mais je ne distingue pas son visage. Elle resserre sa prise autour de ma taille et murmure.

-Je te déteste, fichu canard...

Certains pourraient le prendre le mal, mais moi non. Car elle le prononce avec une douceur qui confère à ces mots une autre connotation. Je caresse sa chute de reins et sombre auprès de ma sweety.

7. Confidences sur piano

In Prune’s head

- Ça y est ma Sweety ? Tu es prête ?

- Putain Adam, ne me saoule pas dès le matin là...

Contre mon dos, il entoure ma taille. J’aime être dans ses bras, mais quand il ferme sa gueule, c’est mieux. Je finis les céréales qu’il m’a servies. C’est dégueulasse, elles n’ont pas de goûts. Quelle idée j’ai eue d’accepter, sérieux. D’un autre côté, il avait tout prévu et je ne voulais pas l’emmerder dès le réveil. Ensuite le footing, pourquoi ai-je cédé ? Je déteste le sport ; crash down : il se rendra compte que je suis une pauvre cruche dès que nous nous lancerons.

- Ça va être une bonne journée aujourd’hui, Sweety.

- Elle serait meilleure si nous restions ici, grogné-je.

- Quelle ronchonneuse, sérieux ! C’est pour garder la forme, tu pratiques quoi comme sport d’habitude ?

- La baise ! Et je suis très douée.

Il rigole et gobe quelques raisins. Vêtu seulement d’un short et de ses baskets, il est trop sexy. Ça devrait être interdit.

- Je ne te crois pas, avec le corps que tu as... Tu ne pratiques aucun sport ?

- Jamais, je suis une déesse de nature... rétorqué-je avec un clin d’œil.

Il s’approche de moi, un sourire greffé sur sa putain de jolie gueule, embrasse ma bouche remplie de ces ignobles céréales. Ça ressemble plus à du vomi qu’autre chose. Je pousse le bol, même s’il insiste pour que je le finisse.

- J’ai plus faim putain ! Lâche-moi !

Je me lève fumer une clope, mais il me la retire des mains. S’il cherche à ce que j’aie des envies de meurtre, il est sur la bonne voie. Je rêve de le suspendre par les pieds et lacérer la chair de ce petit con en lambeaux

- Nous partons courir, donc un conseil : ne fume pas maintenant.

- Je sens la journée de merde, alors qu’il y a plus cool comme activités à imaginer ici.

- Arrête de râler, je suis sûr que tu vas adorer, rit-il en me serrant contre lui.

Je lève la tête et soutiens son regard. Je presse mes lèvres contre les siennes, glisse ma langue dans sa bouche en tirant sur sa tignasse. Il grogne et je lui saute dessus pour qu’il m’attrape par l’arrière des cuisses. Je presse mon bassin contre lui et intensifie notre baiser. Il enfonce ses doigts dans le tissu de mon pantalon et resserre ses bras.

- J’ai parfaitement compris ton plan, Sweety... D’abord, nous courons.

Je relâche mon étreinte et m’écarte.

- Tu es têtu ! Tu préfères courir que baiser... T’es pas normal comme mec.

- Non, je préfère courir et après, te faire l’amour.

Je pars dans la chambre me chercher un sweat, une casquette et mes lunettes de soleil. Je coiffe mes cheveux en une queue de cheval et redescends. Lorsqu’il m’aperçoit, il éclate de rire. Il est sérieux ? Je lui tape l’épaule, mais bien sûr, il ne bouge pas d’un poil.

- Tu gambaderas tout seul Reed, si tu continues !

- Ce n’est pas ça ma chérie, mais nous sommes à Los Angeles et nous préparons un footing.... Tu vas mourir avec ce haut !

- Hors de question qu’on discerne ma tête ! Alors je me camoufle.

- Garde seulement la casquette et les lunettes... Mais retire ce truc.

Il m’aide à enlever le sweat qui me tient déjà chaud et le jette sur le canapé.

- S’il y a des paparazzis, nous nous en foutons. Je n’ai rien à cacher, ajoute-t-il en me tenant les hanches.

- Pas envie de tomber sur ma tronche dans des articles où je passerais encore pour une pétasse de passage.

- Arrête, Sweety... Les journalistes s’habitueront à nous croiser ensemble, car je ne compte pas te lâcher, ma râleuse de la Côte d’Azur.

Je l’observe, ne sachant quoi répondre. Il veut que nous nous exposions ? Mais je ne suis pas certaine d’en être capable. Nous sortons de la maison et commençons à courir vers le bord de mer. Je démarre doucement et m’en sors plutôt bien au début. Mais après la première montée, je suis au bord de l’épuisement. J’ai envie de dégueuler et ai un putain de point de côté. Je m’écroule par terre alors qu’Adam est à deux mètres devant moi. Il veut ma mort ma parole ! Je galère depuis presque une heure ! Si ce n’est pas une tentative de meurtre, sérieux... Je ferme les yeux, mais une ombre apparaît au-dessus de moi.

- Ça va, ma jolie Daisy ?

- Je te déteste... J’ai envie de te déplumer, soufflé-je hors d’haleine.

Il se marre. Je contemple son putain de torse musclé où le soleil se reflète à cause de la sueur. Je n’ai même pas la force de bouger, pourtant j’ai envie de lui, bordel. Même si nous sommes en extérieur et qu’il y a des gens. J’ai envie qu’il me culbute de toutes ses forces. Je souris.

- Des fois, j’aimerais savoir ce qu’il se passe dans ta jolie petite tête.

- Je m’imagine en train de te tuer pour me venger de la souffrance que j’endure par ta faute.

- Si tu lèves ton joli petit cul, nous terminons le footing et je t’emmène chez moi.

Je me redresse un peu et le scrute. Il est sérieux ? C’est vrai que j’ignore où il habite.

- Tu vis dans le coin ? Ou il y a besoin de courir pendant des bornes encore ?

- Si tu savais ce j’ai envie de te faire ma jolie Daisy, tu serais déjà en route.

Il m’allume, là ? Je tends ma main pour qu’il m’aide à me relever. Tous mes muscles sont douloureux, même ceux encore inconnus jusqu’à maintenant. Je reprends mon chemin et l’entends rire derrière moi. Il n’a pas intérêt à avoir menti ! Je m’arrête pour l’attendre, il me rejoint fier de lui, tout sourire.

- À qui souris-tu niaisement comme ça ?

- Au paparazzi dans l’arbre.

Je pivote et repère l’objectif de l’appareil photo. Merde ! Je baisse la visière de ma casquette et quand Adam me touche, je recule. Je n’ai pas spécialement envie de m’exposer plus que cela. Sinon nous filmons une sex-tape et je deviens une star grâce à mon cul.

Nous marchons rapidement et arrivons à l’angle du quartier devant une immense villa blanche moins grande que la mienne, mais plus récente, de plan carré. Je suis ma sangsue dans l’allée. Pour y accéder, nous longeons une immense piscine bordée de palmiers, puis grimpons d’impressionnants escaliers en pierre. Adam ouvre une baie vitrée donnant un accès direct au salon. Rien n’est assorti : des canapés violet, blanc et noir. Un tapis rouge, des instruments dispersés un peu partout. À vrai dire, c’est un mélange de studio d’enregistrement et d’espace de vie. J’avance vers la salle à manger occupée par une immense table et un buffet. Les murs d’un blanc immaculé ne sont pas très chaleureux. Adam me tend la main et nous traversons un couloir jusqu’à une porte tout au fond. Nous rentrons dans une chambre : le sol est noir, le lit et les rideaux bordeaux. Je tourne la tête. Une autre pièce adjacente : c’est un dressing. Je pivote, il est assis dans un petit fauteuil noir et me lance son putain de regard sexy.

- Tu m’expliques tes envies ? lancé-je.

- Mieux que ça, je te montre...

Il se lève et me tire par la main. Nous rentrons dans une gigantesque salle de bain dotée d’une baignoire et une immense douche. Il se déshabille, passe derrière la vitre de la cabine. Il tripote des boutons sur les faïences et de la musique jaillit de nulle part. Il m’entraîne vers lui. J’ai déjà chaud, péniblement chaud. Mon pouls s’accélère alors qu’il retire mes vêtements en douceur. Je ne bouge pas, m’offrant à lui. Je me retrouve nue et il m’embrasse tendrement. Ses lèvres ont le même effet que les braises sur ma peau. Nous nous glissons sous l’eau et les gouttes qui perlent sur les traces brûlantes de sa bouche m’arrachent des frissons. Je ferme les yeux, ma poitrine se soulève sous ses délicieux assauts. Je passe mes doigts dans ses cheveux mouillés et tire dessus. Il grogne puis mordille ma chair moite. Quand ses lèvres rejoignent les miennes, je les dévore avec ardeur et il me rejoint dans ce baiser passionné. Adam me plaque contre la faïence froide, sa queue se presse contre mon bas ventre. Nous sommes dans le même état d’excitation. Nos caresses envahissent chaque parcelle de nos peaux. Nos mains descendent, montent, palpent l’autre, le griffent.... Nos langues se mélangent et s’emmêlent. Mon corps s’enroule autour du sien comme un boa enserrant sa proie. Il me retourne. Mes seins rencontrent la fraîcheur de la paroi carrelée. Adam embrasse mes épaules, mon dos et sa main remonte entre mes cuisses. BORDEL ! Quand ses doigts pianotent sur ma chatte, il y joue la meilleure des mélodies dont est capable son talent. Je gémis et il tire ma queue de cheval en arrière. Sa bouche dévore ma nuque.

- Jouis ma jolie Daisy...

Jamais il ne m’avait parlé comme ça, mais putain, ça nous met, ma chatte et moi dans tous nos états. Elle se serre autour de ses doigts et mes muscles se contractent totalement.

- Putain Adam... Prends-moi !

Il se penche pour attraper un préservatif dans une soucoupe. Je ne l’avais même pas vu, tellement il m’envoûte. Il déchire le papier, je tente de me retourner, mais il me maintient sur place.

- Ne bouge pas, je veux te prendre comme ça ma chérie.

Je souris : j’aime quand il a le dessus sur moi. Son côté viril m’embrase encore plus. Good kisser de Lawyer chante dans les enceintes de salle de bain. Je sens son pénis caresser mon cul. Je me cambre et quand il touche l’entrée de mon intimité avec ses doigts, sa queue suit le même chemin. J’ai la bouche sèche bordel ! Il commence en douceur suivant le rythme de la musique. C’est un supplice, mais diablement bon. Cet homme produit sur moi ce que personne n’a jamais réussi. Il m’énerve autant que je l’aime. Je ne peux plus m’en passer, même quand j’ai envie de le tuer. Il enroule ma queue de cheval autour de son bras et serre la base avec sa main gauche, la droite plaquant mon bas ventre contre lui pendant qu’un doigt titille mon clitoris. Je sens que ça revient, cette putain d’avalanche orgasmique. Mes yeux se closent sous les assauts du plaisir, mes jambes sont secouées de spasmes incroyables. Il presse son bassin fermement sur mes fesses et je jouis.

- FUCK PRUNE.

Je comprends que nous avons atteint le summum du plaisir ensemble... Il enroule ses bras autour de ma taille et embrasse ma nuque. Mon front contre le carrelage, j’essaye de retrouver mes esprits. Je suis complètement chamboulée. Nos respirations sont plus perturbées que pendant le jogging. Quand je soutiens que le sexe est le meilleur des sports… Il se retire et je grimace un peu tant mon Graal prend sa place. Il jette la capote et je commence à me laver tranquillement. Son gel douche sent bon, mais n’a rien de très girly ou sexy. Plutôt rempli de testostérone... Mais c’est son odeur et je l’adore. Quand il me rejoint, je le savonne à son tour et son regard ne me lâche pas. Ça me met mal à l’aise, alors je le barbouille de mousse.

- T’es sérieuse là ? Tu veux jouer ?

Je suis coincée, je n’essaye même pas de sortir de là. Il m’embrasse et me badigeonnant de mousse. Vu le putain de goût que j’ai dans la bouche, je suis sûre que j’en ai avalé. L’enfoiré. Nous nous rinçons et sortons.

- Ce soir, il y a une soirée privée, ça te dit ?

- Un truc rempli de cul serré, de potiches et de Richou ?

- Non, une soirée tranquille avec des potes dans une villa. Après oui, il y aura des nanas, mais je m’en tape.

- Si tu veux, mais après un crochet par chez moi.

Il me file un tee-shirt et un boxer. Trop sexy. Je ramasse mes affaires. Lui est tout beau, comme d’habitude. Je suis en couple, moi Prune Linan, qui l’eut cru. Putain, je me transforme en couillonne en admiration devant son mec, comme si c’était un Dieu vivant. Sauf que le mien… c’en est vraiment un. J’admire sa maison. Je croise des photos de sa famille, mais aucune de l’autre conne. J’espère pour sa gueule ou je le transforme en carpaccio. Je profite de la vue qu’il a de chez lui. Je ne me plains pas de la mienne, mais moi on ne distingue rien. Au cas où les voisins soient curieux.

- Tu manges quelque chose ?

- Ma parole, tu passes ta vie à bouffer !

-Je mange sainement et je fais du sport. Nous n’avons pas tous la chance d’avoir un système immunitaire qui dévore tout le gras que tu ingères en plus des microbes.

Je lui tire la langue. Il prépare des salades, ça me convient très bien. Il prend mes affaires des mains, et quitte la pièce. Je ne le suis pas et pianote. La première chanson qui me vient est celle que je joue avec Cameron. Il n’est parti qu’hier, mais c’est une drôle de sensation que savoir que je ne le croiserai pas pendant plusieurs jours ce petit con de frangin. J’entends monsieur sangsue trafiquer dans le coin-cuisine, mais je n’arrête pas de jouer. Je fredonne les paroles quand il pose deux sets sur l’instrument avec nos assiettes. Je m’arrête et lui souris.

- Pourquoi tu chantes facilement maintenant ?

Et voilà venu le moment dont je ne suis pas fière de parler. Mais, si nous sommes censé être un couple, je ne lui cacherai pas. C’est mon agaçante de sœur, qui répète sans cesse ce mantra pour elle et Dom.

- Mon père était compositeur, il m’a donné le goût de la musique toute gosse. Quand il s’est explosé la cervelle, je l’ai retrouvé avec Iris gisant dans sa mare de sang. Je lui en ai voulu pendant des années. Jusqu’à que je découvre la raison réelle de son acte, il y a quelques mois, en même temps que mon imbécile de frère. Dans la lettre, mon père précisait aussi son vœu le plus cher : que je suive ses traces. C’est pour ça que Cameron me pourrit la vie !

J’adore regarder mon papou jouer de la musique. J’en profite pour chanter et danser autour de lui. Je me sens comme une princesse de la chanson, contrairement à Iris qui passe son temps à jouer à la maman avec ses poupées. IL s’arrête et me fait signe de venir sur le banc près de lui, j’accours et l’embrasse avant de caresser les touches froides du piano.

- Tu te souviens de la chanson que je t’ai apprise ?

- Oui papa, mais je joue seule cette fois.

- Très bien, mais si tu as besoin, je serai là.

Je commence ce titre des Beatles que mon père me fredonne depuis ma naissance. Bébé, j’ai toujours été bercée par la chanson et le Papa Noël m’apporte des instruments ou des micros. Il est au top ! Mon père tape sur sa cuisse en rythme et m’observer de ses yeux brillants. J’aime quand nous sommes tous les deux, nous nous comprenons et nous avons les mêmes passions. Il n’arrête pas de répéter que je suis née pour ça, que j’ai un don. C’est vrai que je trouve ça facile, malgré mes petits doigts de gamine de sept ans. Je chante la fin de la mélodie et mon paternel me soulève dans ses bras. J’aime ses câlins, ses baisers.

-Je t’aime fort, je suis fière de toi.

Moi aussi je t’aime papa.

- Waouh... Je suis vraiment désolé pour ton père, même si ça date. C’est une chose qui marque... Tu as raison d’écouter ton papa et ton frère, tu as un don ma chérie.

- Ne commence pas, s’il te plaît !

- Moi non. Mais Austin, peut-être...

- Qu’est-ce qu’Austin à avoir là-dedans ?

Adam mange sa salade et ricane en secouant la tête. Je croque dans une tomate en attendant sa réponse.

- Nous jouons pour un concert privé et il me tanne pour que tu chantes une chanson avec moi...

J’éclate de rire et pointe ma fourchette vers lui.

- Il en est hors de question putain ! Vous êtes de grands malades ! Que je chante devant vous, c’est déjà pas mal.

- Je l’ai prévenu que tu répondrais ça, t’inquiète pas Sweety.

Il m’embrasse le front et poursuit son repas. Je reste silencieuse en dégustant mon plat. Moi, chanter devant je ne sais pas combien de personnes ? Mais leurs cerveaux ressemblent à un Rubik Cube mélangé ! Je me planterai et ça sera pourri. Adam débarrasse. J’espère qu’il n’est pas déçu. Putain Prune, tu ne dois pas foirer ton coup maintenant que tu l’as récupéré. Je sais que j’ai un putain de caractère, mais il était pire au début... J’ai la sensation de m’améliorer depuis que j’ai pardonné à mon père. Déjà, à part de la fumette occasionnelle, je ne prends plus rien ! Je sors beaucoup moins et je suis fidèle. Un seul partenaire et c’est mon sexy canard à l’orange.

- Qu’est-ce qu’il y a Prune ?

- Je ressemble à une vraie petite amie comme tu aimerais ?

Il s’assoit face à moi sur le banc du piano et me caresse le visage en souriant.

- Ressemble à Prune Linan, pas celle que j’ai connue, mais celle qui est là, me confie-t-il en touchant mon cœur.

- J’ai l’impression de ne plus être pareille... Mais je ne me force pas, c’est toi qui me changes.

- Tu es parfaite ma jolie Daisy et je t’aime comme tu es.

J’aime l’entendre. Mon cœur danse la polka dans ma poitrine. Je prends sa jolie bouche et la baise comme il se doit avec la mienne. Il joue de la guitare et je finis ma salade. Quand je pose mon assiette dans la cuisine, j’entends LA musique... Celle qu’il m’a chantée plusieurs fois et que je connais par cœur tant je l’ai écouté. Sa voix remplit la maison et il m’explique comment son cœur m’est ouvert... Je le rejoins et plonge mes yeux dans son magnifique regard. Ma poitrine se serre et se soulève plus vite en même temps. Bordel, c’est assez renversant toutes ces émotions. Je fredonne avec lui et il me sourit. Quand il finit, je m’assois sur ses genoux et l’embrasse amoureusement.

Oui vous avez bien lu, mais je ne tolérerais aucune remarque vis-à-vis de mon ramollissement...

Nous partons pour chez moi et quand nous arrivons dans son garage. Je constate que monsieur aime les voitures. Il choisit un couper sport blanc et nous nous engageons sur la route.

Chez moi, je me dépêche, et cours dans mon dressing. Je fixe mes tenues, mais je n’ai aucune idée de quoi porter. Adam, assis sur le lit, m’aide en admirant le défilé que j’entame devant lui. Vu les grimaces qu’il me tire, je vire toutes les fringues. Quand je passe un pantalon taille haute avec un bandeau sexy, ses yeux s’enflamment. BINGO. Je fonce dans la salle de bain, pour imaginer quelque chose pour ma gueule. Bizarrement, je trouve que j’ai bonne mine.

T’es pas bizarre pétasse, tu es heureuse ! Et amoureuse avec ça. Tu ressembles à Carry Bradshaw avec son monsieur Big... Pathétique.

J’effectue une prise de Ninja avec ma brosse à cheveux et crève les yeux à cette connasse de conscience. Adam me rejoint au moment où j’achève de me maquiller. Il m’embrasse dans le cou.

-Tu es magnifique ma chérie, mais n’abuse pas où je devrais me battre.

Je lui donne un coup de cul et arrange ma chevelure. Un peu de parfum et nous y allons.

***

Nous arrivons devant une énorme villa, enfin... Un château ou demeure... Villa ne suffirait pas. Un mec attrape les clefs de la voiture de mon Donald et je croise un couple avec une pimbêche portant une robe assez classe. Je regarde ma sangsue et avant que je n’aie ouvert ma gueule, il presse ma main.

- Tu es sublime et parfaite ma jolie Daisy.

Nous rentrons et je repère immédiatement les garçons. Je leur fais la bise. La musique tape déjà. Austin me présente sa femme, Ali. Je ne savais même pas qu’il était marié. Pour le coup, je suis sur le cul. Elle et moi abandonnons les mecs entre eux et nous partons danser dans la pièce d’à côté. Elle est plutôt sympa, comme son mari. Nous rigolons et je surprends mon canard me guetter en me lançant un regard excitant. John l’embarque avec les autres pour boire, il m’adresse un clin d’œil en s’éloignant.

- Je suis contente de rencontrer enfin la fameuse Française qui perturbe Adam.

- Ne m’annonce pas qu’il t’a parlé de moi !

- Pas lui... Mais Austin et il affirme aussi que tu chantes très bien.

- C’est fou comme les mecs peuvent raconter comme conneries... réponds-je en rigolant.

Elle me suit et continue de se déhancher sur Ain't nobody de Felix Jaehn. J’ai soif, je lui annonce que je reviens. Je passe dans la pièce à côté, prends une bière et aperçois les garçons. Quand je m’approche, je remarque qu’Adam n’y est pas. Austin me remarque et avant qu’il ne me tire par le bras, je tombe sur le canard... LE CONNARD OUAIS !! J’évite la main d’Austin et alors qu’une poufiasse l’embrasse devant ma gueule. Je balance ma bière à ses pieds et je me barre. Il est sérieux putain ? M’imposer ça à moi, ici... Les larmes aux yeux, j’accélère le pas et je m’enfuis. Qu’il aille se faire foutre ! Je comprends mieux pourquoi il me tannait pour que venons. Il me balance dans les bras d’Ali, comme ça il passe sa soirée tranquille. Ce sera toujours ça avec lui, j’ai eu tort de craquer. J’ignore depuis combien de temps je marche et les larmes qui inondent mes joues me foutent la haine. Il prétend m’aimer ? J’essaye d’analyser la scène parce que je suis impulsive. Mais non, tout ce dont je me rappelle ce sont ses lèvres sur celles de cette pute ! J’ai envie de hurler... Je traverse la ville. Il y a du monde. Un mec m’interpelle.

- Hey ? Mais tu es la Française ?

Qui est ce trou du cul ? Sa tête me rappelle quelqu’un, mais d’où est-ce que je le connais?

8. Où es-tu Prune ?

In Adam’s head

- Ali tu n’as pas vu Prune ?

- Pas depuis qu’elle est allée se chercher à boire.

- Merci.

Putain, ne m’apprenez pas qu’elle s’est barrée... Non. Je retourne vers les mecs et John m’interroge.

- Tu ne l’as pas trouvée ?

- Non ! Je ne sais pas où elle est ! Je crois qu’elle est partie.

- D’un autre côté... Je la comprends mec.

- Je n’y suis pour rien ! Je ne pensais pas que Sophia serait ici...

- Tu l’as embrassé ?

- Non ! C’est elle qui s’est jetée sur moi, mais je l’ai repoussée.

J’essaye de téléphoner ; ça sonne dans le vide. Je ne supporte pas de tomber sur sa messagerie. Impossible de rester ici et la laisser seule je ne sais où. Je dois la retrouver. Je salue le groupe et m’apprête à courir à sa suite quand une voix m’interpelle.

- Attend Adam... Tu veux qu’on rentre ensemble ? demande Sophia.

- Je t’ai expliqué que j’étais avec quelqu’un ! Je n’ai pas été assez clair !?

- Elle s’est barrée, elle s’en fout de toi. Moi, je suis là…

- C’est à cause de toi qu’elle est partie et ce n’est pas parce que je t’ai baisé une fois que nous sommes intimes. Je m’en tape royalement même ! réponds-je énervé.

Je la laisse en plan sur les marches de l’entrée et grimpe dans ma voiture. Je conduis, pas trop vite, en scrutant tous les coins sombres. Elle est capable de se cacher pour ne pas que je la repère. Pourquoi ne s’est-elle pas jetée sur moi ? J’aurais pu me justifier. Quand j’ai vu Sophia, je l’ai reconnue immédiatement, même si je l’ai appelée Sandra plusieurs fois... Je ne l’ai croisée qu’une fois et elle m’embrasse comme si nous étions ensemble. Ma Barbie futée nous a captés, avant que je l’aie repoussée. Bordel. Une galère à cause d’un quiproquo de rien du tout. Je le payerai cher et quand elle me demandera qui est cette nana, je morflerai encore plus. Pourtant nous étions séparés... Donc, techniquement, je ne l’ai pas trompée. Je tourne dans les quartiers et ne la trouve nulle part. Je suis en train de devenir fou et je ne cesse de fixer mon téléphone. Je lui ai laissé deux messages et je refuse d’occuper la ligne au cas où. J’arrête la voiture lorsque je crois voir une blonde devant un bar. Je cours et la retourne.

- Prune ?

- Tu peux m’appeler comme tu veux, toi !

- Excusez-moi !

Je réintègre ma bagnole et continue les recherches. Il y a du monde ce soir et c’est comme chercher une aiguille dans une botte de foin. Impossible qu’elle soit déjà chez elle, à moins qu’elle soit grimpée dans un taxi. Je fonce dans son quartier et sonne au portail.

- Bonsoir Parker, c’est Adam ! Prune est rentrée ?

- Non monsieur, désolé ! Vous souhaitez que je vous ouvre le studio ?

- Non, pas ce soir, merci.

Je grimpe dans ma caisse et retourne en ville. Elle est forcément quelque part. J’essaye de me glisser dans sa jolie petite tête. Où est ce que je me rendrais à sa place ? Dans un club, un bar... Mais elle est seule ici et Cameron n’est pas là. Le seul qu’elle connaît... Mitch ! Je prends mon téléphone et appelle mon frère.

- Ouais petit con !

- Mitch, apprends-moi que tu es avec elle ? Et qu’elle va bien !

- Putain, Adam, qu’est-ce que tu as foutu encore ?

- Rien... Enfin, c’est un malentendu ! Elle n’est pas avec toi alors ?

- Non, pas de nouvelles... Mais raconte tout à tonton !

- Une des nanas avec qui j’ai couché était à la même soirée que nous ! Elle m’a embrassé et Prune l’a vu avant que je l’aie repoussée !!

- Elle ne t’a pas coupé la queue en rondelle ?

- Non ! C’est justement ce qui m’inquiète, elle m’a juste balancé sa canette de bière et s’est tirée !

- Bizarre... Je vais essayer de la joindre, dès que j’ai du nouveau, je t’appelle. Et pense à arrêter de te planter, si tu veux la garder.

Je raccroche et regarde mon téléphone. Rien... Je bouillonne, je m’énerve sur mon volant.

Où es-tu ma chérie ?

Nous avions franchi un cap, enfin je le croyais. Je n’en reviens toujours pas qu’elle ne m’ait pas étranglé, décapité ou comme dit Mitch « coupé la queue en rondelle ». Elle est partie... Encore. Pour une connerie, mais je sens qu’elle ne m’en voudra pas longtemps. Je ne compte pas attendre de la croiser ; elle n’a pas le choix. Je longe Sunset boulevard et arrête ma voiture dès que je croise une blonde. Je passe sûrement pour un dingue, certains me reconnaissent, mais je m’en fous. Comment en arrivons-nous toujours là ? Dès que ça s’améliore, une merde nous tombe dessus. Je repense à sa confidence : elle a retrouvé son père mort. Comment grandir correctement quand on retrouve un de ses parents dans une mare de sang ? C’est choquant. Elle ne m’a pas expliqué la raison de ce geste, mais en général la personne a épuisé toutes ses ressources. Je commence à comprendre un peu mieux pourquoi elle est tant sur la défensive. Elle a peur d’être abandonnée encore. Mais je ne suis pas son père. Je refuse de la perdre, il faut qu’elle cesse de me fuir. Quel discours dois-je lui tenir pour qu’elle me croie ? Je lui ai avoué que je l’aimais et c’est sincère. Je suis vraiment amoureux d’elle et aujourd’hui, je peux affirmer que c’est la première fois que je ressens des sentiments aussi forts. J’ai eu des amourettes par le passé ; j’y ai cru. Mais il n’y a aucune comparaison. Maintenant, je le sais. C’est Prune et pas une autre. Elle est tout pour moi. Ma lune, mon soleil, mon oxygène... Ma vie ! Je refuse de perdre une seconde de plus, je ne le conçois pas. J’ai besoin de prendre soin d’elle, de l’entendre râler, rire, gémir. Je la trouve moins tranchante, moins pimentée. Seulement avec moi. Mais de temps en temps, ça lui échappe. C’est à cause de ce travers que je suis raide dingue d’elle et je ne cesserai jamais d’éveiller la bête qui est cachée en elle. Je jure de lui prouver tous les jours que je la mérite et qu’elle n’a pas besoin de me fuir.

Je devrais peut-être me confier moi aussi et lui parler de la soirée qui a changé mon existence. Au final, je me rends compte que nous avons tous les deux nos bagages et ils sont chargés apparemment. Mais si elle connaissait mon passé, elle fuirait peut-être. Pourtant au fond de mes tripes, j’en doute. Elle tient vraiment à moi, même si, à chaque fois, elle disparaît, je suis sûre que tout n’est pas mort. Nous sommes nés pour être ensemble, il ne saurait en être autrement.

Je la retrouverai même si je passe la nuit à éplucher chaque rue de cette ville. Elle ne la connaît pas comme moi, elle ne s’y cachera pas éternellement. Des images d’elle droguée ou avec un autre mec me traversent l’esprit. J’espère du fond du cœur qu’elle n’est pas partie se jeter dans les bras d’un type pour se venger. Sinon, ce soir, je rentre en prison pour meurtre. Je ne supporterai pas qu’un autre la touche ou pire, qu’il l’embrasse. Il n’y a que moi qui aie le droit de goûter ses lèvres, elles sont à moi, tout comme son cœur. Je ne la partage pas. Elle m’appartient. Un amas de voitures de flics et les secours. Ils nous empêchent de passer, bordel. C’est bien ma veine. Qu’est-ce qu’il y a ? Je gare ma voiture sur le côté et m’avance pour comprendre. Une ambulance passe devant moi et quand je m’approche, j’assiste à l’arrestation d’un mec. Une femme en pleurs parle aux enquêteurs, je ne comprends pas ce qu’elle raconte. Je me faufile à côté d’un gars et pose quelques questions.

- Vous savez ce qu’il s’est passé ?

- Une fille qui s’est fait agresser et la femme là-bas a prévenu les secours.

- Ah merde et comment va la jeune fille ?

- Elle avait l’air mal, mais je ne l’ai pas bien vu.

Mon sang se glace dans la seconde et une petite voix me murmure que c’est peut-être elle.

- À quoi ressemblait la jeune femme ?

- Je ne sais pas, peut-être la trentaine.

- Blonde ? Brune ? Rousse ?

- Blonde, elle était blonde.

- Merci

Je fonce vers la voiture, le seul endroit où je n’ai pas cherché c’est à l’hôpital. Putain. J’espère que ce n’est pas elle. Quand je tourne la clé, le moteur gronde et mon téléphone sonne. Je l’attrape ; la bougie de mon frère clignote.

- Allo !

- Adam, reste calme.

- Quoi ? Tu sais où elle est ? MITCH !

- L’hôpital m’a appelé, Prune est là-bas.

- Qu’est-ce qu’elle a ?

- Je ne sais pas. Rejoins-moi là-bas !

Je raccroche avant qu’il n’achève sa phrase. Je passe les rapports à la vitesse du vent. Un nœud me comprime la poitrine. Mes tripes m’avaient prévenu : la jeune femme de la ruelle. C’est ma faute putain, si j’avais refusé cette soirée, elle serait dans mes bras et elle irait bien. Je slalome entre les voitures dans la circulation et je me contrefous des coups de Klaxon, ainsi que des insultes qui fusent. La seule chose qui compte, c’est elle. Quand j’arrive à l’hôpital, j’arrête la voiture n’importe où et fonce à l’intérieur. Je tombe sur une femme au comptoir et rien à foutre si elle me reconnaît.

- Prune Linan ! Elle a été amenée aux urgences !

- Je regarde ça...

Je tapote des doigts sur le meuble et mes yeux roulent de gauche à droite. Où est-elle ? Pitié, seigneur, qu’elle aille bien...

- Adam !

Je me retourne et tombe sur mon frère, une expression horrifiée sur le visage. Je le prends dans mes bras et il me chuchote de le suivre. Pendant que nous marchons, il m’explique le déroulement du drame.

- N’aie pas peur, un mec l’a agressée, mais heureusement, une femme est intervenue. Reste calme face à elle, elle est en état de choc.

- Elle sait que je suis là ?

- Quand je suis arrivé, ton nom est le premier mot qu’elle a prononcé. Je te jure que quand tu la verras tu vas devenir fou, mais pour elle, prends sur toi.

Il s’arrête devant une porte et mon sang se congèle dans chacun de mes vaisseaux sanguins. Ma respiration est à la fois saccadée, oppressante et angoissée. Mitch presse sa main sur mon épaule pour me rassurer. Seulement, ça ne suffit pas. Je suis dans un état second. Je ne parviens pas à imaginer que quelqu’un lui ait fait du mal, j’expire le plus lentement possible... Je fixe cette porte et je sais qu’elle est là. Juste derrière. Mais dans quel état ? Pour la première fois de ma vie, j’ai peur. Peur de ce que je découvrirai, peur de son état, peur d’entendre ce qu’elle a subi. Je me tourne vers Mitch et m’écarte de la porte.

- Promets-moi que le fils de pute ne l’a.... Enfin, elle n’a pas été...

- Il n’a pas réussi... La femme l’a interrompu.

Je pousse un long soupir, ma tête tourne et je m’appuie contre le mur. Je bascule en avant et souffle. Je suis angoissé et je ne sais pas comment me comporter.

- Tu t’en sortiras très bien frangin... Elle a juste besoin que tu sois à ses côtés, mais garde ton sang-froid.

Je le regarde et il hoche la tête. Je me redresse et frappe à la porte. Personne ne répond, alors je tourne la poignée. Elle est là... FUCK !! Quand elle lève la tête vers moi et que j’aperçois tout le sang sur elle… Une haine terrible envahit chaque parcelle de mon corps, mais je ne lui montre pas. Elle commence à pleurer et je fonce vers elle pour la prendre dans mes bras. Nous n’échangeons pas un mot ; inutile. Je la garde juste contre moi, le temps qu’elle voudra. Je caresse sa jolie tête, mais elle s’écarte pour me fixer, toute tremblante, et la moitié du visage défigurée.

- Je suis désolée, Adam...

- Non... c’est moi. J’ai repoussé cette nana et je lui ai expliqué que j’avais quelqu’un, mais tu es partie si vite, sweety.

- Je n’en ai rien à foutre... Reste avec moi, s’il te plaît.

Une infirmière accompagnée de flics entre. Elle lui nettoie le visage ainsi que ses plaies. Pendant ce temps, les agents lui posent des questions et elle raconte ce qu’il s’est passé.

- Il m’a offert un verre, je suis sortie fumer une cigarette et il s’est jeté sur moi. Je l’ai envoyé chier et il a commencé à me frapper. Il connaît mon petit ami. Sa tête ne m’est pas inconnue, mais je ne parviens pas à m’en souvenir. Il m’a traîné dans la ruelle. J’ai réussi à lui donner des coups, mais il était plus fort... Heureusement que cette femme s’est mise à crier.

- Il faudra vous rendre au poste pour une reconnaissance faciale. Monsieur, vous l’accompagnerez, puisque vous connaissez cet homme.

- Je serai là !

L’interrogatoire se poursuit, ce qui soûle ma Barbie futée. L’infirmière lui a administré un calmant pour qu’elle se détende. Elle n’a pas besoin d’être hospitalisée. Je lui propose de rentrer, mais elle préfère passer au poste immédiatement. J’insiste pour que nous repoussions à demain.

- Ils l’ont arrêté, repose-toi un peu ma chérie.

- NON ! Ne me fais pas chier, je veux que ce bâtard paye Adam ! Je veux le regarder dans les yeux et le balancer aux flics.

Je serre des poings, car imaginer croiser ce fils de... comment a-t-il osé ? Un mec qui me connaît ? Je suis célèbre ; tout le monde a l’impression de me connaître. Probablement un fan névrosé. Le médecin passe et nous demande de sortir. Je refuse de la laisser, mais elle me promet que tout se passera bien. Quand je sors, j’ai les larmes aux yeux. Des larmes de rage, mais aussi de peine. La voir dans cet état... C’est ma faute. Mitch s’approche et les flics me donnent leur carte.

- Alors ?

- Elle m’a expliqué que le gars me connaît ! Elle portera plainte au poste dès que le médecin achèvera sa consulte.

- Il est trois heures du matin ! Amène-la demain !

- Elle refuse... Je le tuerai Mitch, si je croise ce mec, je le tue !!!

- Rien du tout. Tu te tiendras bien. Elle a besoin de toi.

- Tu as vu ce qu’elle a subi ? Tu as vu sa tête ? Mais comment...

Les nerfs à vif, je tape dans le mur et les sanglots s’échappent, mouillent mes joues. Ça n’aurait jamais dû se produire... Mitch me serre dans ses bras et je craque. Ma jolie Daisy...

C’est de ma faute.

L’infirmière nous autorise à la rejoindre. Prune est debout. Je l’attire contre moi et je l’aide à marcher. Seulement les paparazzis sont là... Merde. Je demande une blouse et couvre la tête de ma chérie. Je la prends sous mon bras et la conduis jusqu’à ma caisse. Mitch grimpe derrière et je démarre en prenant garde de ne pas écraser un de ces putains de photographes, même si ce n’est pas l’envie qui manque. Quand nous atteignons le poste, je soutiens ma chérie pour sortir de l’habitacle. Nous entrons et je demande l’inspecteur Roy. Il nous reçoit dans son bureau et nous explique qu’il nous accompagne dans une pièce pour qu’elle désigne son agresseur derrière une vitre. Nous le suivons et Prune me serre la main. Comme par magie je parviens à conserver mon self-control. Enfin, ce n’est pas miraculeux, c’est pour elle. La femme que j’aime a besoin de moi. Quand nous pénétrons dans la pièce, elle souffle un coup.

- Tu es sûre sweety ? Tu n’es pas obligée.

- Si… Il va morfler ! Je suis prête !

Les lumières s’éteignent et les stores sont levés. J’observe les cinq hommes qui entrent dans la pièce et avant qu’elle ne lève le doigt, j’aperçois Dimitri, l’autre enfoiré d’homophobe que j’ai frappé à la pizzeria. Je vois rouge quand elle le désigne.

- Tu es certaine que c’est lui ??

- Son visage est gravé dans ma mémoire, Adam...

Les flics tentent de me calmer et baissent les stores. J’arpente la pièce, en mode furax. Prune ne comprend pas, mais je suis incapable d’aligner deux mots. Putain. Il ne me lâchera pas ce con, il s’est donné comme mission de me pourrir la vie. Les flics me posent des questions, mais je ne me calme que lorsque je sens la main de Prune dans la mienne. Je la regarde et l’attire dans mes bras. Elle seule peut me ramener à la réalité. Je lève mes yeux vers les agents.

- Monsieur Reed, apparemment, vous le connaissez ?

- Oui cet enfoiré me persécute. Nous nous sommes battus y a plusieurs mois, et maintenant il s’en prend à elle ! Elle porte plainte !

- Euh... Tu permets ? C’est à moi de décider !

- Prune, c’est un mec avec qui j’ai eu des histoires devant une pizzeria. Celui qui t’avait insulté et que j’ai tabassé ! Je refuse qu’il s’en sorte !

Elle me détaille de son œil amoché et je caresse sa joue qui n’est pas tuméfiée. Je constate dans celui de ses yeux qui peut s’ouvrir qu’elle comprend mon besoin de l’écrouer. Il ne s’est pas privé ensuite de parler aux médias de ma jolie Daisy et moi. En balançant toutes sortes de rumeurs, même si certaines étaient vraies, lui n’en avait pas la preuve. Mais attiré par le fric, il s’est régalé de balancer que j’avais défendu ma maîtresse française, me faisant passer pour le méchant de l’histoire.

- D’accord, je porte plainte !

Elle lâche ça en gardant ses prunelles fixées sur moi. Je l’embrasse du bout des lèvres, mais elle grimace.

- Désolé ma chérie...

Elle enfouit son visage contre mon torse ; elle tremble. Je savais que subir cette épreuve demain aurait été une meilleure idée. Elle est trop fragile. L’inspecteur Roy me prévient qu’il passera demain chez elle et nous laisse partir. Mitch embrasse Prune et nous promettons de téléphoner s’il y a quoi que ce soit. Moi, je ramène ma jolie Barbie futée, l’amour de ma vie, dans sa maison. Durant le trajet, elle ne parle pas. Je caresse sa cuisse et elle pose sa main sur la mienne. Je m’engage dans l’allée ; Parker nous ouvre. Je l’aide à monter dans sa chambre, mais elle a envie d’une douche. Je la laisse aller dans la salle de bain, je descends boire un coup et nourris Frimousse qui hurle à la mort. Quand je remonte, j’ai pris une petite bouteille d’eau pour ma chérie. Le clapotis de l’eau coule toujours... Je pousse la porte : elle est recroquevillée par terre, sous les jets, en pleurs. J’enlève mes chaussures, ma chemise et me glisse avec elle sous la douche. Je la prends dans mes bras et quand je vois les bleus sur son corps, ma haine gonfle. Je ferme les robinets et l’enroule dans une serviette, puis la porte jusqu’au lit. Je retire mon jean mouillé et monte sur le lit. Elle se blottit contre moi et je caresse sa petite tête. Je sens son souffle se calmer. Elle s’endort.

Les médicaments font leur effet. Je n’en reviens pas que cette petite merde s’en soit pris à ma douce, je suis sûre que c’est juste pour m’atteindre moi... Il a gagné ! J’engagerai les meilleurs et il prendra le maximum. Le fric je m’en fous, mais je lui pourrirai la vie. Il a eu tort de s’en prendre à la femme de ma vie.

9. Je te déteste

In Prune’s head

Quelques jours plus tard

- Lâche-moi, putain !

- Tu n’insulterais pas ta grande star ! Si Adam Reed a droit à ton cul, moi aussi.

J’essaye de me débattre, je file des coups. Mais il me frappe fort au visage et dans le ventre. Il me traîne plus loin vers les poubelles en me tirant par les cheveux. Avec sa langue, il me lèche le visage. Je sens ses putains de mains sur mon corps, sur mes seins et une entre mes cuisses. Je lui balance des coups de pieds, mais son poing s’écrase sur mon arcade.

- Arrête de jouer les difficiles, salope, écarte tes cuisses. Ça sera rapide et tu aimeras ça...

- Va te faire foutre enfoiré. Tu te sens fort là ?

- Avec moi, tu crieras plus fort que pour ta starlette...

Il essaye de rentrer sa putain de langue dans ma bouche. Il pue de la gueule ; j’ai envie de gerber bordel. Un mélange de tabac et d’alcool... J’ai mal partout, mais quand il déchire mon pantalon j’arrive encore à lui griffer le visage... Sa main se faufile dans mon string. Je me débats.

- NON... NON ! Putain, lâche-moi !

Il tape ma tête sur le bitume, je suis sonnée. J’essaye de pousser sa main, mais je n’ai plus de force. Il traîne sa langue sur ma peau. J’ai l’impression de partir. Je suis dans un état second. Je me coince une putain de bulle pour ne pas vivre la suite des événements. J’ai envie de vomir. Ma gorge est remplie d’acidité. Je parviens à envoyer un dernier coup, mais il s’acharne et me bourre de coups de pieds et de coups de poing. Un goût de fer envahit ma bouche et se mélange à ce goût acide. Je tousse quand du liquide chaud coule dans ma gorge. Il me retourne et tire sur mon pantalon. Je ne bouge plus. J’ai envie de crier. Non, de hurler.... Seulement la douleur que j’ai dans la poitrine, me brûle et me rends muette. Je ferme les yeux, pense à celui que j’aime.

- HEY ! Qu’est-ce que vous faites là-bas ?

- Occupe-toi de ton cul, connasse !

- Je vous préviens j’ai appelé les flics et je suis en train de vous filmez, alors fichez-lui la paix...

Je sens qu’il tire sur l’élastique de mon string pour l’arracher. De ma main, j’essaye de le repousser, mais le temps défile au ralenti. Il serre mes poignets. Mon corps est tellement douloureux que j’ai la sensation de ne plus rien sentir du tout.

- Prune... Sweety, réveille-toi !

J’ouvre les yeux ; mon canard est penché au-dessus de moi. Je réalise que je suis dans mon lit. Je m’agrippe à lui de toutes mes forces. Mon corps tremble comme si j’étais en mode vibreur. Il se balance d’avant en arrière et calme les spasmes qui agitent mes membres. Il caresse ma tête comme si j’étais en porcelaine.

- C’est fini, je suis là. Tout va bien ma chérie.

J’enfouis mon visage dans son cou. J’adore son odeur. Je ferme les yeux et apprécie l’endroit que j’aime le plus au monde : le creux de ses bras. C’était un putain de cauchemar ; le mec n’est plus là. J’ai encore la sensation de ses sales pattes d’enfoiré sur moi, sa fichue langue et son haleine fétide.

- Je prépare quelque chose à grignoter ma jolie Daisy.

Je le regarde et secoue la tête ; je n’ai pas faim. J’ai envie de vomir, je n’ai rien envie d’avaler.

- Prends des forces ma chérie. Tu n’as quasiment rien avalé depuis plusieurs jours. Tu ne sors pas de la chambre.

- Lâche-moi Adam.

- Le concert est ce soir. J’aimerais que tu viennes.

Je le fixe. Je refuse de rester seule, mais je ne suis pas capable de sortir bordel. Je tire sur la couette et Frimousse se cale contre mon ventre. Je la caresse et ma sangsue se colle derrière moi. Il est si gentil et prévenant. Je sais que je devrais sortir de cette pièce, mais j’ai l’impression que si quitte la chambre, il m’arrivera un drame. Adam ne me quitte pas et s’éclipse uniquement quand je dors. Patty est passée me rendre visite elle aussi, mais j’ai fait semblant de dormir. J’en ai marre de surprendre les regards de merlan frit des autres. Je sais que j’ai une sale gueule, mais pas la peine de me le rappeler tout le temps. Mon Donald a engagé des avocats ; ils sont motivés pour que l’autre enfoiré prenne le maximum de prison. Ils ont déjà obtenu une interdiction de nous approcher Adam et moi, ainsi que notre entourage. Mais dans l’attente du jugement, c’est à peine croyable, la justice l’a relâché ce matin. Mon petit canard embrasse ma nuque, mais n’insiste pas. Ses baisers me manquent, pourtant je n’arrive à rien pour le moment. Il m’a rassuré pour la cagole de l’autre soirée. Une chatte en chaleur qui a goûté mon Graal : je comprends qu’elle n’ait pas pu s’en remettre et qu’elle en veuille encore. Mais pas touche pétasse ! Il est à moi maintenant. J’étais fâchée, mais impossible de rester loin de lui. Je suis trop amoureuse bordel et après l’événement, je refuse de passer à côté de quelque chose de merveilleux. La vie est si courte, si fade. J’ai besoin de mon soleil de Los Angeles. Il compte beaucoup plus que ce que je pensais. J’ai vraiment cru que je ne le reverrai plus quand j’étais dans cette ruelle. Je pensais que j’allais mourir. La vie m’a envoyé un ange qui m’a sauvé de cet enfer. Je veux profiter de chaque moment avec lui. Je me tourne sur le dos et caresse son visage.

- Je reste avec toi.

- Je ne te quitterai pas, tu resteras près de la scène ma chérie.

Je hoche la tête et resserre mes doigts sur son t-shirt pour qu’il s’approche de moi. Je presse mes lèvres sur les siennes. Elles sont douces et chaudes. Ma langue s’enroule autour de la sienne et mon cœur s’emballe. C’est la seule chose que je parviens à lui offrir putain. Pour le reste, je suis bloquée. C’est trop tôt. Hier soir, j’ai insisté, mais je me suis mise à pleurer comme un bébé. Il s’est arrêté net et m’a promis de ne plus me toucher. J’ai rendez-vous avec le docteur Lipo ; c’est une thérapeute. Mais je n’ai pas envie de parler de ce qu’il s’est passé... Je me hisse hors du lit ; j’ai mal de partout. Comme si un tracteur m’était passé dessus. J’enfile un jeans et un débardeur.

- Tu vas où sweety ?

- Fumer une clope, suis-moi.

Il se lève et prend la main que je lui tends. Nous descendons les marches et je m’assieds sur la terrasse. J’allume ma clope, sursaute dès qu’il y a un bruit. Adam s’éloigne et revient avec du jus d’orange.

- Bois au moins ça Prune, s’il te plaît. Pour moi...

Je plonge mon regard dans ses beaux yeux. Je sais qu’il s’inquiète, alors je prends le verre qu’il me donne. J’avale de petites gorgées difficilement. Le liquide brûle, mais c’est agréable quand même. J’appuie ma tête sur son épaule et il caresse ma cuisse. Mon téléphone sonne. Je ne réagis pas. Ma sangsue répond et quand je l’entends parler, je devine l’interlocuteur... Iris.

- Non... Elle va mieux. Nous sommes dans le jardin et ce soir elle m’accompagne à mon concert.... Oui... Je te promets... Je ne lui en ai pas parlé encore... Je te tiens au courant... Ça marche.... Ciao.

Elle téléphone tous les jours depuis qu’Adam l’a prévenue. Entre elle et Cameron, mon téléphone ne cesse de sonner. Je n’ai parlé à personne depuis deux jours, seulement à ma sangsue. Mon frère était fou, d’autant plus qu’il ne peut pas me rejoindre. Je pense que si mon canard reste tout le temps, c’est parce que Cam lui a demandé. J’ai écouté des morceaux de conversation et je sais que mon petit ami...

Putain, c’est bizarre de prononcer ça. Mon petit ami l’a informé du retour des avocats. Je ne m’en occupe pas, je m’en fou de toute façon. Mon canard gère bien, donc je ne m’inquiète pas. J’écrase ma cigarette et me rends dans la cuisine. Je me sens faible et si j’accepte pour concert, je ne tiendrai pas le ventre vide.

- Je te cuisine quelque chose, Sweety ?

- Non je grignote un petit truc rapidement.

Je prends un biscuit et mâche en grimaçant. On croirait que c’est mauvais vu la tête que je tire. En réalité de l’acidité se loge dans ma gorge. Je fixe mon Donald, il a cette façon de me scruter… Je fonds. Et son sourire... Je ne pourrais plus me passer de ça, de ces moments avec lui. Je suis foutue et condamnée à l’aimer. La vie en a décidé ainsi et personne ne réussira à nous séparer. Il s’étonne que je le toise.

- Quoi ? Qu’est-ce qu’il y a ?

Je lui souris et comme si ça devait sortir sans que je ne puisse le retenir. Je ne lui ai jamais avoué. J’en ai envie. Mais ce mot c’est une brûlure dans ma bouche. Je ne l’ai jamais balancé à personne, sauf à Lilly. Alors, je lui tire la langue et me lance à ma manière.

- C’est fou ce que je te déteste...

Il s’approche de moi, m’offrant son sourire étincelant. Il m’attire contre lui en saisissant ma taille. Il embrasse le bout de mon nez.

- Moi aussi ma jolie Daisy, comme un fou.

J’enroule mes bras autour de son cou et colle ma figure contre la peau de son torse. Je hume sa délicieuse odeur ; la meilleure qui existe. Nous restons un petit moment ainsi et je ferme les yeux. Il n’y a que dans ses bras que je parviens presque, à oublier ce qu’il s’est passé. Comme si le temps s’arrêtait et que seulement « nous » comptait. Quelque chose s’est brisé en moi dans cette ruelle ; je ne suis plus complètement moi. Je me sens moins forte... Comme si la seule chose qu’il me restait, étaient Adam et mes sentiments pour lui. Je ressemble à une de ces putains de nana des comédies romantiques que je déteste en temps normal. Sauf que depuis deux jours, je n’arrête pas d’en visionner et de pleurer comme une pauvre conne. Je crois comprendre pourquoi les femmes aiment ça ; leur vie est tellement pourrie qu’elles ont besoin de s’évader dans un univers fictif où le bonheur existe. Putain, mais qu’est-ce qu’il me prend ? Je ne me reconnais plus. Serais-je capable de redevenir celle que j’étais ?

- Tu te prépares ma chérie ? Nous décollons dans deux heures !

- Je plonge dans un bain...

Je pars machinalement vers la salle de bain et Adam me suit. Ma sangsue égale à elle-même. Je prépare mes affaires pour ce soir. Un jeans et un haut. Je refuse les strings ou les fringues sexy... Je retire mes vêtements, pendant que mon Donald me fait couler l’eau.

- Je reviens ma douce, détends-toi, je vais passer quelques coups de téléphone.

- Ne m’abandonne pas trop...

- Ne t’inquiète pas, je suis à côté sweety.

Il m’embrasse le haut du front et je me glisse dans la baignoire. Le contact de l’eau chaude détend mes muscles. Je remonte mes genoux vers ma poitrine, puis passe une éponge sur ma chair. Je regarde ces satanées marques. Je ressemble à schtroumpfette, sérieux ! Malgré que je sois propre, je reste dans l’eau qui refroidit ; mais mon cerveau se bloque. Je le revois me frapper, me lécher, me toucher. Mes yeux brûlent et les larmes coulent. Je ne les essuie même pas et fixe l’eau stagnante du bain. Sa voix résonne dans ma tête, comme s’il était encore là. Je peux sentir encore le moindre coup. Ses mains ont laissé des marques invisibles sur moi. Avant, je n’avais que celles d’Adam, maintenant elles sont recouvertes par celles de ce porc. Mon sang se glace à ce souvenir et à cause de l’eau froide maintenant. J’entends la porte s’ouvrir. Quand je me tourne, mon canard me dévisage tristement. Mon cœur se fend. Il s’approche de moi.

- L’eau est glacée sweety, ne tombe pas malade.

Il me soulève, m’enroule dans une serviette et me sèche. Je suis dans un état second, comme dans une bulle. Je l’observe tandis qu’il s’occupe de moi, incapable de bouger.

- Je suis désolée, Adam...

- Hey, arrête de t’excuser... Tu n’y es pour rien.

- Je ne suis plus la même.

- Regarde-moi ! Tu es toujours Prune Linan, la femme que j’aime ! Alors, arrête de t’inquiéter, d’accord ?

Je le scrute attendrie par ses mots. Je caresse son visage et hoche de la tête en souriant tendrement. Il est si gentil avec moi, si parfait. Je ne pensais pas que j’apprécierais un homme tel que lui, mais aujourd’hui je ne pourrais plus m’en passer. Je dépose un baiser du bout des lèvres sur sa bouche et attrape ma culotte. J’enfile ma tenue et je concède le strict minimum de préparation. Déodorant, brossage de dents, parfum et un peu de maquillage pour atténuer les bleus sur ma gueule ravagée. Je laisse mes cheveux lâchés et choisis un gilet avec capuche. Adam me prend par la main et m’enfile mes UGG. Nous descendons, j’attrape mes affaires. Nous passons par chez lui afin qu’il se change pour ce soir et pour ensuite. Mais lorsque nous arrivons vers chez lui, il y a des paparazzis. Il appelle Mitch.

- Tu vas bien, face de pain sucé ?... J’ai besoin de toi ; les vautours ont envahi la baraque... Tu passes me chercher des fringues... Ouais... Tu m’amènes tout à la salle... Ben oui.... Elle est avec moi.... Voilà... Merci t’assure.... Bye.

Il raccroche. Je n’ai pas réagi, reste avec ma capuche ainsi que mes lunettes de soleil, la tête appuyée contre la vitre. Adam me tient la main, quand il ne passe pas les rapports. Nous pénétrons dans un parking fermé ; il y a plein de camions et de mecs de la sécurité. Ma sangsue se penche vers moi et me caresse le visage.

- Prête Sweety ?

- Si c’est un non, ça change la donne ?

- Non... Mais personne ne te fera chier. Ne me lâche pas.

- Sauf pour la scène...

- Mais pour les répétitions, tu restes avec nous.

Nous sortons de la voiture et nous croisons JP. Il me prend dans ses bras et s’abstient de toute remarque. Nous nous avançons et quand je constate la taille de cette scène : Bordel de merde, ce n’est qu’un concert privé... Quand je pense qu’il m’a proposé de chanter, il avait envie que mon cœur en pète. Je salue les garçons et capte les yeux de John sur moi. Je lui envoie un coup de coude.

- Ça va, ne t’inquiète pas.

Il me sourit et me serre dans ses bras. Je m’assois sur un ampli de la scène et ils commencent à jouer. Je passe l’après-midi à fumer clope sur clope en observant. Je suis en admiration devant John qui joue du double piano et devant la puissance de Max à la batterie. Je suis même épuisée pour lui. Austin fait le con de temps en temps et me vole un sourire. Adam chante et a toujours les mêmes mimiques au micro. S’en rend-il compte ? J’adore ses postures, quand il s’appuie sur le pied du micro. Je bats la mesure du pied et chantonne avec eux. J’imagine la fosse remplie de personnes, acclamant les garçons. Les névrosées hystériques qui hurlent à la mort. Pleins d’Iris et de Juliette partout. Oh l’angoisse... Ils marquent une pause et mon canard me rejoint. Il m’embrasse tendrement et s’accroupit face à moi.

- Tu ne t’ennuies pas trop ma chérie ?

- Tu plaisantes ? J’adore traîner dans ce milieu, mais surtout profiter de toi.

Il rigole et m’embrasse. Donald nous ramène à boire. Je me retrouve seule sur scène et me mords la lèvre. Une envie me prend, mais je ne sais pas si j’ai le droit. Je m’avance sur la pointe des pieds vers la guitare d’Austin. Je m’assois, impressionnée par la vue qu’on a de là-haut. Comment parviennent-ils à jouer devant des milliers de personnes ? Je serai tétanisée et incapable de bouger. Mais là, je suis seule. Je gratte sur une corde et je découvre que le son est branché. Je tapote sur le micro duquel émane un bruit bizarre. J’ai l’impression d’être une conne de gamine qui s’apprête à se rendre coupable d’une bêtise. Je pousse un long soupir, ferme les yeux et pense à quelque chose d’agréable. Mon père, Adam, Cameron, Iris... Ma Lilly. Je n’ai pas joué depuis que ça s’est produit, mais à ce moment précis, la musique devient une nécessité. Je me lance et fredonne une chanson. Mes yeux surveillent si quelqu’un se pointe, mais il n’y a personne. Je ferme les paupières et chante pour les cinq personnes qui comptent le plus pour moi. C’est un soulagement. Mes doigts frictionnent les cordes, les pincent. Je suis surprise d’entendre ma propre voix.

Une brise se lève et caresse mes cheveux. Une odeur que je connais bien me chatouille le nez, j’ouvre les yeux ; Adam est là. Je m’arrête net. Tous sont là. Ils m’applaudissent et je pose la guitare avec une putain de gêne. Mon petit canard me prend dans ses bras.

- Tu es merveilleuse...

- Je suis désolée... Je n’aurai pas dû.

- Arrête de t’excuser sweety ! Tu n’as rien fait de mal.

Il m’embrasse sur le front et me presse contre sa poitrine. Austin m’adresse un clin d’œil. John tapote mon épaule. Max et JP lèvent leurs pouces ainsi que Mickey. Je suis ma sangsue pour avaler un bout ; je picore plus que les jours précédents. Adam file se préparer pour monter sur scène. Je sors fumer une cigarette et j’entends déjà les chattes en folie qui hurlent à la mort. Putain, j’ai la pression pour eux. Heureusement que je ne monte pas sur scène. Une main se pose sur mes reins et je bondis de peur.

- Hey n’aies pas peur Sweety, c’est moi !

- Excuse-moi, j’ai flippé.

Je me blottis contre lui, mais nous sommes dérangés par l’ingénieur son pour brancher son oreillette. Je lui demanderai un jour quelle différence entre les scènes où il en porte et celles où il n’en porte pas. Il m’embrasse et me tire pour que je lui emboîte le pas. Quand nous arrivons en bas, les gars l’attendent. Ils partagent leur cri de guerre et Adam se retourne vers moi une dernière fois.

- Tu restes là ma chérie ! Je jetterai un coup d’œil de temps en temps !

- Je ne suis pas en sucre Adam ! File sur scène, les hystériques névrosées t’attendent.

Il me serre dans ses bras et j’inspire le plus possible son odeur. Il enveloppe mon visage de ses mains et m’embrasse tendrement. Je le regarde monter et Smith, un gars du staff m’apporte un tabouret de bar. Je pose mon cul et admire les garçons se déchaîner. Mes yeux ne lâchent pas mon joli canard à l’orange. Il est si beau, si torride. J’entends ces filles qui fantasment sur lui. Je réalise que je suis une petite veinarde, car c’est moi qu’il aime. La « chose » que je croyais impossible est en train de m’arriver avec cet homme...

10. Retrouver mon Graal

In Adam’s head

J’ai besoin d’une solution, pour arracher un sourire à ma chérie. Toute la semaine, elle est restée chez elle. Pas envie de sortir, elle ne mange presque pas, et elle refuse de rencontrer le docteur Lipo. J’ai tout essayé : un barbecue avec les copains. Elle restait contre moi et le nombre de mots qu’elle a prononcé tenait sur les doigts d’une main. On m’a cassé ma Barbie futée... Son rire me manque, sa repartie que j’aime tant. J’ai bien une idée ; acceptera-t-elle ? J’en ai discuté avec Cameron. Il trouve que ce serait une bonne chose.

Mes avocats m’ont expliqué que l’affaire ne sera pas jugée de suite et que l’on a du coup, en quelque sorte quartier libre. J’ai vu avec Richard ; il m’accorde une semaine. C’est peu, mais si déjà je lui remonte le moral, c’est tout ce qui m’importe. Les cauchemars continuent, mais elle ne veut pas m’en parler. J’ignore toujours ce qui s’est exactement passé. Mademoiselle Crow, la femme qui alerté les secours, est venue dans la semaine. Je lui ai donné des places de concert et mon numéro si elle en veut d’autres. Elle a sauvé la femme que j’aime, je ne la remercierai jamais assez. Il est dix heures passée, je suis en train de m’occuper de Frimousse pendant que ma chérie dort. Je lance la machine à café et regarde chaque goutte tomber. Ma vie tourne autour d’elle en ce moment, je ne me consacre à rien d’autre. Je m’accorde juste ma séance de yoga sur la terrasse tous les matins à l’aube, car après la température est trop élevée. J’ai noté de téléphoner à Iris, mais d’abord j’aborde le sujet avec ma jolie Daisy. D’un autre côté, si je garde le secret pour moi, au pire, elle me gueulera dessus, ça la forcera à réagir. Non... La brusquer n’est pas une bonne idée. Cameron a tenté et elle s’est mise à pleurer. Il n’en était pas fier et j’avais comme des envies de le tuer. Mais c’est son frère. Je me sers une tasse de caféine et me pose sur la terrasse. Le soleil commence déjà à taper sur ma peau. Je regarde Frimousse cabrioler sur le rebord de piscine. Si elle tombe, ce sera bien marrant. Je n’arrive pas à me sortir de la tête toutes sortes d’images horribles. J’imagine ce qu’elle a subit ou aurait pu subir à cause de ce fils de pute. On voit beaucoup moins la trace des coups sur son corps, mais je n’ose pas la toucher. Quand elle s’est mise à pleurer la semaine dernière. J’ai débandé dans la seconde... Je savais que c’était idiot, mais elle m’avait supplié. Bordel. J’avais la haine et je l’ai toujours. Savoir qu’elle l’affrontera le jour du jugement ne m’emballe pas, mais les avocats ont insisté. Le type risque plus si elle témoigne. Cette merde croupira en prison et j’espère qu’il sera passé à tabac par les détenus. Je culpabilise. C’est de ma faute. Si je ne m’étais pas battu avec lui ou si elle n’avait pas vu l’autre conne essayer de m’embrasser... Rien de tout ça ne se serait produit. Son rire résonnerait dans la maison, je serai essoufflé tant je lui ferai l’amour. J’ai réalisé une prise de sang, car ils lui en ont prescrit une à l’hôpital. Elle ne le sait pas encore, mais j’ai tout mon temps pour le lui avouer.

La chatte rentre dans la maison, je la suspecte de monter grimper retrouver sa maîtresse, comme tous les matins. Elles ont une relation particulière toutes les deux. Pourtant ce n’est qu’une petite boule de poil. Elle est très affectueuse.

Onze heures... Je monte réveiller ma belle au bois dormant. Mais quand j’arrive dans le salon, elle est assise sur le rebord de la fenêtre en train de câliner Frimousse. Je m’approche et elle m’adresse un sourire plus prononcé que ces derniers jours. Je l’embrasse du bout des lèvres.

- Tu as bien dormi ? Tu n’as pas eu de cauchemars ?

- Ouais, c’est vrai que c’est reposant.

- Tu as envie de manger ou boire quelque chose ?

Elle hoche la tête, je bondis dans la cuisine avant qu’elle ne change d’avis. Je fouille le frigo, mais des petites mains viennent me caresser les fesses. La proximité de son corps et ses doigts sur moi m’envoient des décharges électriques dans les muscles. Je ferme les yeux ; elle me manque. Je sais, elle est là, mais elle-même n’est pas entièrement elle depuis plus d’une semaine. Je me retourne et elle ferme le frigo. Elle se hisse sur la pointe des pieds et m’embrasse tendrement. La douceur de ses lèvres sur ma bouche et la puissance de sa petite langue autour de la mienne me transportent littéralement. Elle prend mes mains et les pose sur son corps. J’appuie mon front contre le sien, à bout de souffle. Je plonge mon regard dans ce bleu si déstabilisant.

- Bonjour mon canard !

- Bonjour ma jolie Daisy... Tu as l’air...

- Mieux... Détends-toi, je me sens bien aujourd’hui !

Je caresse son visage et la chute de ses reins. Elle a la peau douce et ferme. C’est maintenant ou jamais. Je lui sers un café pendant qu’elle mange de la brioche. Je m’assois près d’elle, en prenant soin de caresser sa cuisse.

- Ma chérie, est-ce que cela te plairait de rendre visite à ta sœur ? Tu n’as pas profité de ton neveu et ta nièce depuis longtemps...

Elle avale sa bouchée, finissant par une gorgée de son addiction matinale.

- Qu’est-ce que tu veux aller foutre en France ?

- Nous ressourcer un peu.

- Putain Adam, ne me sors pas que tu as tout programmé ?

- Non... Je t’en parle pour que l’on prépare ça ensemble ma chérie.

Elle continue de manger et s’approche de moi. Je plonge mon regard dans l’océan magnifique de ses prunelles. Son joli sourire se dessine légèrement sur son sublime visage.

- D’accord ! Mais que quelques jours... concède-t-elle avant de m’embrasser du bout des lèvres.

J’ai la sensation qu’elle se porte vraiment mieux. Je caresse du bout des doigts le contour de son visage. Elle ferme les yeux pour en apprécier le contact. Puis elle se rassoit et finit de déjeuner. Je prends les devants et réserve des billets d’avion. Il y en a un qui part dans l’après-midi, c’est parfait ; nous arriverons demain. Ma jolie Daisy appelle Iris pour la prévenir et sa sœur insiste pour que l’on dorme chez eux. Prune lève les yeux au ciel et me lance des grimaces, le téléphone collé à l’oreille... Je ris. C’est vrai qu’elle semble se sentir beaucoup mieux. Je range la cuisine pendant qu’elle fume sa cigarette dehors. Nous ne passons pas une seule journée l’un sans l’autre, je ne veux pas que ça s’arrête. J’aime m’assoupir tous les soirs contre elle, la regarder dormir tels un ange et sa coupe de cheveux matinale. J’adore quand elle a ce genre un peu négligé avec son chignon qui n’en est pas un, quand elle grogne après moi ou qu’elle sourit merveilleusement. Je ne me rends pas compte de ce qu’était ma vie avant elle ; sûrement insignifiante. Je ne vis que depuis le jour où elle m’a mis cette gifle à la boat party... Une vraie panthère sexy, une Bagheera à l’état pur. Je ne pouvais pas expliquer pourquoi j’étais attiré par elle. Son rejet permanent, ses vulgarités... N’importe quel mec serait parti. Moi, je ne voyais que cette jolie blonde pimentée, au corps parfait, au regard envoûtant et au sourire étincelant. Une femme qui s’en prenait à Adam, le pauvre mec de Los Angeles et pas au chanteur des Rebels. Elle s’en est toujours foutue de ma célébrité. Tout ce qui touche à ma vie professionnelle lui passe au-dessus. Maintenant quand je la regarde, je vois cette femme exceptionnelle, drôle, attachante, aimante, fragile... Je n’énumérerai pas toute la liste, car l’année ne suffirait pas. Elle me surprend chaque jour. Quand elle chante ou joue d’un instrument. Elle ne m’avoue pas qu’elle m’aime. Pourtant le jour où elle lâchera ces mots, mon cœur explosera. Je sais ce qu’elle ressent pour moi ; ses yeux ne me mentent pas ni ses caresses. Tout son corps parle pour elle il me raconte ses sentiments. L’autre jour au barbecue, nous avons chanté la chanson Wild Animal devant les copains. Ils sont restés bouche bée. John et Austin ont essayé de la forcer à changer d’avis pour le concert. Elle les a envoyé bouler au sens propre. Ils ont fini tout habillés dans la piscine. Et nous avons fini par les rejoindre. J’aimerais qu’elle se décide à chanter avec moi une seule fois. Mais je ne lui en parle pas, car je veux que cela vienne d’elle. Je n’ai aucune illusion, malgré tout, je garde espoir... Je sens ses petits doigts sur mes hanches.

- Tu penses à quoi mon canard américain ?

- À nous ! Je me rends compte de la chance que j’ai de t’avoir dans ma vie.

- Je sors les violons et les mouchoirs ? taquine-t-elle.

- Non sans rire... Je t’aime Prune, je veux que toutes les autres journées ressemblent à celle-ci.

- C’est déjà le cas non ?

- Oui... Mais promets-moi que ça restera comme ça.

Elle me regarde dans les yeux. Mon inquiétude grandit face à son silence, mais elle passe sa main sur mon visage pour le guider vers le sien.

- Je te le promets !

Je l’embrasse tendrement en basculant légèrement en arrière, pour la soulever du sol. Ses lèvres sont si douces ; sa langue possède la mienne. Oh mon dieu. Je suis raide dingue d’elle ! Je la serre dans mes bras et respire sa délicieuse odeur enivrante. Elle me sourit et part préparer sa valise. Je réalise que ce ne serait pas idiot de penser à la mienne. Seulement, je n’y avais pas songé, mais il doit faire froid en France. Je monte la trouver pour qu’elle me confirme le temps qu’il fait là-bas à cette époque de l’année. Quand je rentre dans la chambre, je tombe sur le bordel qu’elle a foutu.

- Qu’est-ce qu’il s’est passé ici ?

- Je choisis les bonnes fringues, mais je n’en trouve pas de suffisamment chaudes.

- Il gèle là-bas ?

- On est en octobre mon canard... Donc si tu ne veux pas y laisser des plumes, prends-toi des pulls.

- Je rentre chez moi et je passe te prendre après ?

Ses yeux me fixent et ses sourcils se froncent. Je m’approche d’elle et la prends dans mes bras.

- Tu ne préfères pas m’attendre et on bouge ensemble ?

- Tu préfères que Sean vienne ici ?

- Non... Je... reste avec moi s’il te plaît, supplie-t-elle.

Elle a l’air tétanisée. Les choses ne se sont pas amélioré tant que ça finalement. Je hoche la tête, mais j’envoie un message à Sean pour qu’il nous accompagne jusqu’à l’aéroport. Je fixe le rendez-vous chez moi. Allongé sur le ventre en travers du lit, je la regarde défiler de son dressing à sa valise. Elle me fait rire, les femmes sont d’un compliqué... Y a-t-il vraiment besoin d’y consacrer trois plombes, sérieux ? Une semaine, c’est sept hauts et pantalons, quelques pulls, des sous-vêtements. Mieux vaut prévoir une tenue en cas de sortie, mais c’est tout ! Elle fonce dans la salle de bain et remplit son vanity de la moitié des placards. Je regarde ses petites fesses bouger au rythme de ses pas. Hum... Elle est torride dans ce petit short. On voit le bas de son boule légèrement coincé, avec la couture du tissu.

- Tu n’as pas fini de mater, vieux pervers ! rit-elle en tapotant dessus.

Je rigole en arquant un sourcil et m’appuyant sur mon coude.

- Ce n’est pas de ma faute, tu n’as qu’à être moins sexy.

Elle grimpe sur le lit et s’installe à califourchon sur moi. Je sens qu’elle se frotte sur ma queue déjà dure. Je comprends qu’il faut que je me retienne, mais ce n’est pas honnête si elle se comporte ainsi. Elle m’embrasse langoureusement, me dévore ardemment. Je suis incapable de me retenir, je la bascule sur le dos et caresse sa cuisse jusqu’à la fesse. Elle gémit dans ma bouche et je lui mords la lèvre. Je la scrute totalement fiévreux, essoufflé et excité.

- Tu es sûre Sweety ? J’attends si tu préfères...

- Putain, fais-moi l’amour, Adam.

Je redresse la tête... A-t-elle vraiment prononcé ces mots ? Elle presse son bassin contre moi et attrape ma nuque.

- Faire l’amour ? Êtes-vous certaine, mademoiselle Linan ?

- Tu saoules, la volaille... Ne me force pas de te supplier.

- Tentant ma jolie Daisy.

Elle tape sur mes fesses et je rigole en reprenant là où on en était. Elle tire sur mon t-shirt, caresse ma peau qui frissonne à son contact. J’embrasse ses seins et mes mains naviguent sur ses formes voluptueuses. Je retire ses fringues et admire son corps nu. Elle est si belle quand elle s’offre à moi comme ça. Ma langue parcourt son ventre et mord sa chair de temps en temps. Les petits bruits qui lui échappent, rendent mon pantalon de plus en plus étroit. FUCK. J’aime son goût légèrement salé par la sueur qui perle sur sa peau. Je descends ma bouche entre ses cuisses, là où j’adore que ma langue se perde. Je titille légèrement son clitoris et elle réagit instantanément. Je reste doux, je ne veux pas qu’elle se mette à pleurer. Tout en l’aspirant, je glisse un doigt en elle. Bordel, elle est trempée et prête. Elle me fixe en tirant sur sa lèvre. Dieu qu’elle est belle vue d’ici.

- Tu as encore envie ?

- Fais-moi jouir Reed !

Mes lèvres s’étirent et je poursuis le va-et-vient en elle, ajoute un doigt en suçant son clitoris. Je sens les muscles de ses cuisses vibrer de plus en plus fort, ses gémissements s’étranglent et elle jouit au bout de ma langue. Je remonte en parsemant de baisers le chemin me menant vers ses lèvres. Je lui mange la bouche et elle passe sa main sur ma queue. Elle la cajole, la dorlote... Putain, m’enfouir au plus profond d’elle : elle s’apprête à attraper un préservatif, mais je retiens son poignet. Elle me lance un regard noir, la panthère est là.

- Qu’est-ce qu’il te prend bordel de merde ?

- On a plus besoin de ça, ma prise de sang est bonne.

- Oh... lâche-t-elle en laissant sa bouche un peu ouverte sur cette exclamation en suspens.

Je taquine l’entrée de son sexe avec mon gland et ses hanches ondulent de la meilleure des façons. Je la pénètre tout doucement, pour sentir chaque centimètre de ma queue se réveiller au contact humide de ma jolie Daisy. Je maintiens le contact visuel et donne des coups de reins lentement. Elle griffe mon dos et je grogne.

- Fuck Prune...

- Adam, encore... plus fort...

J’accentue mon déhanchement et je sens que je tape au fond, ce qui lui vole un petit cri à chaque fois. Je me redresse légèrement et caresse son clitoris de mon pouce en même temps. Elle se resserre autour de moi. Je suis proche de l’explosion, mais je veux jouir en même temps qu’elle. Elle s’affole comme si elle perdait la tête, essaye de serrer ses cuisses et je continue mon assaut. Quand sa bouche se déforme, je me laisse partir et nous jouissons ensemble. Nos deux bouches collées comme deux aimants impossibles à séparer. Je la garde contre moi et refuse de me retirer. Dieu que c’est bon de rester en elle comme ça, complètement bouleversé par ce moment partagé. Elle passe ses bras autour de mon cou, y dépose des baisers et murmure quelques mots à mon oreille qui me volent un sourire.

- Mon Graal m’avait manqué...

***

Nous voilà en route pour chez moi, je me sens plus que bien et ma jolie Daisy n’a pas arrêté de sourire depuis que nous nous sommes levés du lit. Elle n’a pas été comme ça depuis longtemps, en fait, depuis que l’autre fils de… l’a agressée. Elle a même déliré sous la douche en chantant du Madonna avec le shampoing pour micro. Du coup, je l’ai accompagné avec le gel douche et on est parti en fou rire tous les deux. Elle semblait libérée et elle était époustouflante à regarder. J’espère que l’on rigolera encore comme ça sous la douche, même quand nous aurons quatre-vingts ans et un déambulateur. J’arrête la voiture dans mon allée et nous rentrons. Ma chérie s’installe dans le salon et je cours jusqu’à ma chambre. Le câlin n’était pas prévu dans le timing, mais hors de question d’y résister. Je fourre dans ma valise des t-shirts, jeans, sweat... Une chemise aussi au cas où, au pire j’irai rôder dans les boutiques. Je tire mon bagage jusqu’au salon, je surprends ma douce en train de pianoter sur son téléphone.

- Déjà ? Mais tu as de quoi te mettre sur le cul au moins ?

- Je m’appelle pas Prune, je ne me rends pas à un défilé de mode, me moqué-je en tirant la langue.

Elle rigole, mais me jette un coussin à la figure. Je bondis sur elle et la chatouille. J’adore le son de son rire quand elle rigole, c’est ma dope et la meilleure qu’il soit. Elle me supplie d’arrêter et crie des "putain Adam" à tout va... Quand je stoppe toute torture, nous restons dans les bras l’un de l’autre sur le canapé. Le silence s’installe, mais nos tendres caresses suffisent pour combler l’espace.

Quand la sonnette retentit, nous nous levons pour rejoindre Sean à l’extérieur. Je demande à ma râleuse de la Côte d’Azur si elle a tout ce dont on a besoin et moi, je jette un dernier coup d’œil avant de fermer la porte. Durant le trajet ma chérie est silencieuse, mais m’offre des sourires de temps en temps. Je me doute que c’est étrange pour elle de repartir en France, j’espère qu’elle n’aura pas envie d’y rester plus. Non... Elle est trop bien ici. Quand nous arrivons sur le parking, nous ne traînons pas, car des paparazzis se sont planqués plus haut. Je remercie Sean et nous fonçons au salon des premières classes. Il y a que deux hommes avec nous, nous serons tranquilles pendant le vol. L’embarquement est annoncé, Prune ne lâche pas ma main. Dès que quelqu’un l’approche de trop près, elle sursaute ou écrase mes phalanges. Je note de lui rappeler que c’est un de mes outils de travail, car malgré ses petits biscoteaux, elle ne me rate pas. Nous nous installons et elle prend le côté hublot.

- Tout va bien ma chérie ?

- Là, ça va... Je crois que je deviens folle Adam !

Je la regarde, surpris par cette phrase totalement fausse et sortie de nulle part.

- Tu n’es pas folle, sweety.

- Ne me prends pas pour un jambon putain, tu m’as vu tout à l’heure dans le salon ? On aurait cru une autiste.

- Arrête tes bêtises, ce n’est qu’un passage... Ça s’arrangera !

Je l’embrasse tendrement et elle s’appuie sur mon épaule. L’hôtesse nous regarde en coin, mais quand elle croise mon regard, elle sourit. Je sais qu’elle m’a reconnu et si elle songe à tout balancer à la presse, je suis même prêt à lui donner mon téléphone. J’ai envie que la terre entière soit au courant que j’aime la petite Française, la femme la plus merveilleuse au monde.

Nous voilà de retour sur notre lieu de rencontre. France, nous sommes là

Tome 6

1. Angoisse totale.

In Prune’s head

- C’est bon vous êtes bien installés ? Heureusement que j’avais réaménagé la maison d’amis, piaille ma sœur, toute excitée.

- Ouais c’est cool, merci.

- Adam dort encore ?

- Il était naze, alors je ne veux pas l’embêter.

- Je suis contente que tu sois là sœurette. Tu me manques !

Elle me prend dans ses bras ; bordel j’avais oublié à quel point elle était tactile. Je ne veux pas l’envoyer bouler, la pauvre. Et puis, elle m’a manqué à moi aussi la casse bonbon. Je passe ma doudoune et sors fumer une clope à l’extérieur. Nous sommes arrivés ce matin, nous avons baisé et dormi presque toute la journée. Mon canard était excité de se retrouver ici ; j’avoue moi que j’avais juste envie de lui. Rien de nouveau, je suis incapable de lui résister même si je lui ai imposé une diète de plus d’une semaine. Le pauvre... Je ne lui offre pas la meilleure des relations. Je suis contente nous n’ayons plus besoin de ces fichues capotes, c’est tellement meilleur sans. Et plus pratique. On se saute dessus n’importe où maintenant... Les cauchemars ne reviennent pas toutes les nuits maintenant. Je n’étais pas très motivée pour venir ici, mais finalement c’était une bonne idée. Ma sœur risque de me casser les coquilles, mais au moins je n’ai pas peur de croiser l’autre enfoiré au coin de la rue. Je flippe grave pour le jugement, revoir sa bougie de gros porc m’horripile... Mais les avocats insistent pour que je témoigne. Nous n’avons pas encore croisé les morveux. Ils étaient à l’école et Iris ne les a pas prévenus qu’on venait. J’entends déjà minipoucette m’exploser les tympans de sa voix stridente. J’observe le jardin, la piscine... Trop de souvenirs ici. Je revois ma Lilly en train de délirer au bord de l’eau et je souris à cette simple pensée. Je lui rendrai visite, ce serait moche de ne pas lui accorder un coucou.

- Tu as l’air bien... On ne distingue moins les marques

- Heureusement... Pas envie d’avoir la gueule d’éléphant Man pendant dix piges.

- Tu sais sœurette, on n’a pas prévenu les enfants pour ton arrivée...

Je l’observe. Putain pourquoi elle a l’air ennuyée ?

- Tu as bien fait, mais je n’ai pas envie d’en parler...

- Je n’ai pas été là pour toi, alors que c’est mon rôle.

- Ferme-la, Iris ! Pas envie d’aborder le sujet et puis, je ne suis pas seule à L.A. !

Elle soupire, mais arrête au moins de jacasser comme une pie. Elle me donne des nouvelles de son boulot et des pin’s. Quand elle aborde le sujet des vacances scolaires de la Toussaint, je flippe.

- Attends ! On est le combien là ?

- Le seize octobre, pourquoi ?

Je cherche mon téléphone et fouine dans mon agenda. Putain seigneur, non ! Je glisse mon doigt sur l’écran et ouvre le calendrier. Je regarde les dates, calcule. Ce n’est pas possible... Je m’enfonce dans la chaise de jardin et ma sœur commence à baliser à cause de mon mutisme.

- Prune ? Explique !

Je ne réponds pas. Tout défile à une allure folle dans ma petite tête de Piaf. Ce n’est jamais arrivé, alors pourquoi maintenant. J’ai un stérilet, alors c’est impossible. Il en est hors de question. J’ai juste deux jours de retard, rien de grave. Iris me secoue pour que je revienne à la réalité. Elle me fixe ; c’est elle qu’il me l’a placé. Si elle a chié, je la tue.

- J’ai deux jours de retard... soufflé-je.

Elle écarquille les yeux et sourit. Elle est sérieuse là ?

- Tu ne m’as pas mis n’importe quoi dans la chatte Iris. Tu m’as juré que c’était rare ce genre de merdier !

- Au pire ce n’est pas dramatique, Prune. Tu es en âge de devenir maman.

Je bondis de la chaise et la pointe du doigt pour la menacer. Quelle connasse, comment ose-t-elle me sortir de pareilles conneries ?

- Ma chatte ne se transformera jamais en usine à têtard ! Tu le sais putain, alors s’il y a un alien, tu me le vires !

- Tu ne penses quand même pas...

- Ne me saoule pas ! Si tu ne t’exécutes pas, j’irai chez un autre trou du cul de toubib à la con qui a l’aspirateur, la coupé-je.

- Prune... Passe à mon cabinet, nous regarderons s’il y a quelque chose.

- Regardez quoi ? intervient Adam.

Je sursaute et quand je l’aperçois avec sa doudoune, je souris comme si de rien n’était. C’est la première fois qu’il est autant habillé. Il me serre contre lui, m’embrasse tendrement. J’appuie ma tête sur son torse et il caresse ma joue de son pouce. Je ne veux pas qu’il soit au courant, sinon il va me chier des coconuts. Inutile qu’on s’embrouille, ma décision est déjà prise. Je ne veux pas de mioches. Il prend mon visage au creux de ses mains et me force à croiser ses yeux.

- Pourquoi tu dois te rendre au cabinet de ta sœur sweety ?

- Juste une visite de contrôle, pour m’assurer que tout est OK.

Je n’aime pas lui mentir… mais ce n’est pas vraiment un mensonge. Pour le moment il n’y a rien ; j’aviserai en fonction. Iris murmure qu’elle prépare le repas et nous abandonne. Je sais ce qu’elle pense, mais je l’emmerde. Ce n’est pas parce qu’elle pondu ses morpions, que je suis obligée moi aussi. Elle a déjà une nièce du côté de Dom, alors qu’elle ne me gave pas. Ma chatte ne me servira que pour baiser avec ma sangsue et pas pour repeupler cette putain de terre qui part en vrille.

- J’étais déçu de me réveiller tout seul...

- Pourquoi, tu avais des idées ?

Il me caresse les fesses et je tire sur sa lèvre. Mes mains sur sa nuque l’attirent jusqu’à ma bouche pour que déguster ses baisers endiablés. Il me presse contre lui et ma chatte miaule face à sa queue.

- DAMDAM !!!

Nous nous séparons et ma filleule lui saute dans les bras. Putain elle ne vient même pas vers moi en premier, sale gosse. Il pose Ania qui se presse ensuite dans mes bras. Elle m’avait manqué ma merdeuse.

- Tatie Prune, tu reviens ici ?

- Non ma grosse, juste quelques jours.

- Maman raconte que tu es amoureuse d’une rock star maintenant.

Je lève les yeux vers Adam qui pouffe de rire. Je fixe les jolis yeux bleus de ma choupinette de filleule.

- Ta mère raconte des bêtises, c’est juste un chanteur de karaoké, réponds-je.

Mon canard me pince les fesses et je ne peux pas m’empêcher d’éclater de rire. Les hommes et leur ego... C’était trop facile de les vexer.

- Alors si tu n’aimes plus DAMDAM, pourquoi est-il là ?

Je m’accroupis face à elle et lui chuchote quelques mots qui rendront fou ma sangsue.

- Il est fou de moi et ne me lâche pas d’une semelle. T’imagines, il m’a suivi jusqu’ici…

Elle me fixe avec la bouche en O et les yeux écarquillés. Je me pince les lèvres pour ne pas rire. Elle est si innocente, c’est trop mignon.

- Tu veux que je lui explique que tu as un autre amoureux ? Ça le blessera, mais ce sera bref.

Je ne me retiens pas et j’explose de rire. Adam me pousse et la prend dans ses bras. J’en ai les larmes aux yeux, tellement c’est poilant.

- N’écoute pas ta marraine, c’est une sorcière avec la langue fourchue comme les serpents venimeux.

- T’es pas gentille tatie Prune de rire d’une petite fille de cinq ans ! me balance-t-elle avec sa craquante moue boudeuse.

Je fonds littéralement et dépose un gros bisou sur sa joue et elle oublie tout quand je lui fais des chatouilles. Nous rentrons. Gabriel est déjà sur son piano. Nous lui faisons un bisou et Adam part aider ma sœur dans la cuisine. Iris m’a confié qu’il ne jouait plus trop depuis que j’étais partie.

- Alors Gaby, raconte tes misères ?

- De quoi tatie ?

- Pourquoi tu ne joues pas en ce moment ?

Il baisse les yeux et caresse quelques touches. Je m’installe près de lui et le copie. Il me dévisage en coin avec un sourire, puis me serre dans ses petits bras ridicules. Je suis surprise, car il est moins pot de colle que sa sœur en général. Je reste un moment les bras surélevés, puis les poses sur lui.

- Qu’est-ce qui t’arrive le flamby ? Tu n’es pas si mou d’habitude.

- C’est moins rigolo depuis que tu es partie... Personne ne joue du piano avec moi.

En temps normal, je l’aurai envoyé bouler. C’est vrai, c’est quoi ce quart d’heure mélo ? Lui qui est le plus dur, le plus solitaire de la famille... Mais je dois reconnaître que ça me touche d’entendre ça et un sourire attendri s’inscrit sur ma gueule.

- Je ne suis pas là tout le temps, mais je reviens de temps à autre et puis vous me rendrez visite à Noël ! Alors, entraîne-toi. Tu sais, tonton Cameron joue hyper bien et tu seras forcé de bouger ton petit cul de minipouce si tu veux assurer.

Il me scrute de ses grands yeux et lui caresse la bouille qui lui chipe un sourire au passage. Je regarde les partitions devant lui. Seigneur. Sa mère l’a intoxiqué ou quoi ? Week-end Morning, du groupe de mon canard. Une idée germe dans ma petite cervelle de blondasse.

- Tu sais bien la jouer, celle-là ?

Il hausse les sourcils, puis hoche la tête.

- Non, mais vraiment ? Tu déchires tellement tu la maîtrises ?

- Tatie... Ne me prends pas pour un incapable !

- Je ne sais pas, tu as peut être perdu la main... ajouté-je pour le mettre un peu plus en colère.

Il s’installe et s’apprête à jouer, mais je l’arrête immédiatement. C’est un impulsif, finalement tiendrait-il un peu de sa tante dévergondée...? Ce n’est pas un cas désespéré alors… Je me lève et attrape la guitare poussiéreuse. Je suis sûre qu’elle n’est même pas accordée, tant elle sert que de décoration depuis des années. Je gratte difficilement quelques cordes. Adam me la prend des mains et l’accorde en quelques secondes... Ça me dégoûte. Il me la tend tout sourire.

- Vantard !

- Que veux-tu... Je suis parfait, affirme-t-il en m’embrassant du bout des lèvres.

- Attends, reste ici et chante avec ma terreur et moi !

Il regarde Gaby et s’assoit sur le pouf. J’appelle ma névrosée de sœur et Dom la suit avec minipoucette. Pin’s reprendra goût à jouer, même si je ne suis pas là.

- Gab, lance-toi et nous nous calerons sur toi, OK ?

Il hoche la tête, pousse un long soupir et commence. Je tape le rythme sur la guitare et Adam entonne les premières notes. Mes doigts grattent les cordes. Le petit merdeux gère à fond. De temps en temps, je chante certains bouts de phrases avec ma sangsue. Je souris à ma sœur qui chiale comme une madeleine devant son fils. Adam m’adresse un clin d’œil. Je ne pensais pas m’éclater avec une miniature, mais au final il a le sang de mon père dans les veines. Cameron ne voudra pas le lâcher quand il le rencontrera, d’ailleurs ça m’arrange comme ça il me fichera un peu la paix. Ania danse comme une petite princesse en remuant ses minis fesses. Quand nous achevons la chanson, nous applaudissons tous. C’est merveilleux. Je pose la guitare et Gabriel me saute au cou. Je reste un peu déconcertée, mais réponds à son étreinte maladroite.

- Tu me manques, tatie Prune.

Quand j’entends sa petite voix, mon cœur se serre bordel. Je vais chouiner à cause de ce couillon. Gênée, je sors fumer une clope. Je me frotte le nez et renifle. Je suis différente et la personne que je deviens me choque. Se câliner, être en couple, chanter en famille... Putain, j’ai une famille maintenant ; une vraie, comme quand on était gosse. Je sens des mains qui me posent une veste sur les épaules. Je me tourne et croise ce regard qui a changé ma vie.

- C’est bien ce que tu as imaginé pour le petit, je suis fière de toi...

- Pourtant, je m’étonne moi-même, Adam !! Je n’en aurais jamais eu l’idée avant... Tu me changes.

- Non ma chérie, tu as toujours été comme ça... Il fallait juste te réveiller.

Je le prends dans mes bras et admire chaque trait de son visage. Je suis folle de ce type.

Peut-être, mais tu ne lui avoues pas que t’as peut-être son polichinelle dans le tiroir ! Tu sais qu’il aime les gosses... Tu n’es qu’une salope d’égoïste !

Je conduis un énorme 4x4 pour écraser la gueule de ma putain de conscience de merde et insiste plusieurs fois sur sa tronche jusqu’à qu’elle explose. Je sais que c’est mal de lui mentir, il a été tellement adorable avec moi ces derniers jours. Mais si je lui en parle, nous nous disputerons, car nous n’avons pas les mêmes envies... C’est vrai je suis qu’une putain d’égoïste, mais je refuse de me charcuter le corps pendant neuf mois, pour un horrible truc à quatre pattes, qui pue, pleure, vomis.... Il en est hors de question. Comment avoir envie de baiser après qu’une boule de bowling t’ait défoncé la chatte, sérieux ? Faut être maso... De toute façon rien n’est confirmé et puis il n’y a pas à tortiller du cul pendant cent sept ans. Nous n’en sommes pas là, j’ai encore quelques années de tranquillité avant qu’il ne mette le sujet sur le tapis. Dom nous appelle pour le dîner. Un repas tout ce qu’il y a de plus normal. Les morveux partent se coucher, car demain, ils ont école. Une bonne chose pour avoir la paix dans la journée, merci à ce con de Charlemagne. Adam et Dom boivent une mirabelle au coin du feu, devant un match de basket. J’aide ma sœur à débarrasser.

- Comment se porte le frangin ?

- Bien, je suppose...

- Prune tu vis là-bas et tu ne le vois pas ?

- Écoute, la dernière fois il m’a cassé les couilles... Enfin, il m’a bien poussé à bout. Je n’ai pas arrêté de pleurer. Adam a des nouvelles, t’as qu’à lui demander.

Je remplis le lave-vaisselle et déguste mon verre de vin tranquillement. Elle me refait les gros yeux, comme pendant tout le repas. Elle est conne ou elle a chopé des tocs ?

- Qu’est-ce que tu as à me scruter comme une nonne ?

- Tu ne devrais pas boire sœurette, ce n’est pas prudent pour le bé...

- Ferme ta gueule Iris ! Et puis tu connais déjà mon choix, alors ne commence pas ! la coupé-je avant qu’elle ne l’ouvre trop.

Je sais qu’elle aime les bébés, la famille et tout le tralala comme dans la petite maison dans la prairie, mais pas moi ! Je n’aime pas me prendre le chou avec elle, mais elle cherche toujours le moyen de me taper sur le système ou de me chier des noisettes. Elle ne peut pas juste fermer sa gueule et arrêter de tenter de contrôler ma vie ? Ce côté-ci de sa personnalité ne me manque pas le moins du monde. Nous rejoignons les garçons, mais je suis fatiguée et les regards de conne de frangine quand je bois dans le verre de mon canard, commencent à me faire fumer le cerveau.

- Je pars me coucher, je suis K.O ! lancé-je en embrassant mon Donald.

- Attends la fin du match, sweety...

- Reste, y a pas de souci.

Je lui souris et me casse. Il a senti que quelque chose n’allait pas, je suis moins bonne comédienne avec lui et ça aussi ça me gave. En réalité tout m’énerve ! J’allume une clope et je m’installe sur un transat avant de rentrer. Je fixe les étoiles et en aperçois une filante. Je ferme les yeux et fais un vœu. Je n’ai jamais trop su si ça fonctionnait, mais qui ne tente rien n’a rien. Tant que je n’ai pas un têtard dans le bide, tout roule. Je rentre et consulte mon téléphone. J’ai un SMS du frangin.

Cameron : [Salut ma grosse, ta boule de poil est toujours en vie... Embrasse la famille ! Bisous]

Toujours en vie ? Mais il est sérieux ? S’il arrive quoi que ce soit à ma minette, je lui plombe le cul à ce petit con. J’envoie voler mes fringues, heureusement qu’Adam a allumé le chauffage, on se caille moins les miches. Je me glisse sous les jets bouillants et apprécie leur caresse. Je glisse une éponge sur ma chair et les frictions me recouvrent de mousse. Je passe sous l’eau pour me rincer, sors enroulée dans une serviette. Je détache mes cheveux, les peigne, me brosse les dents et tamponne les dernières gouttes qui perlent sur ma peau en me regardant dans le miroir. Je scrute chaque recoin de mon corps. Ce n’est pas possible. Mes seins sont pareils, j’ai le ventre plat... Elle hallucine mon idiote de sœur, je vais bien. Je sors et fonce dans la chambre. J’enfile mon ensemble dentelle noir au moment où j’entends la porte se fermer. Mon canard à l’orange... Quand il rentre dans la chambre, il me dévisage avec un petit sourire coquin. Je vibre sans même qu’il ne me touche. Je grimpe à quatre pattes sur le lit et exécute des mouvements au ralenti pour bien pointer mon cul vers lui. Je l’entends grogner et ma chatte se contracte face au maître. Je suis sûre que mon Graal frétille dans son pantalon.

- Tu me cherches, sweety...

- Tu te montes des films mon pauvre, je me couche.

Je me mords l’intérieur des joues pour ne pas sourire. Je me glisse sous la grosse couette qui sent encore son odeur, pendant qu’il envoie voler ses fringues en quatrième vitesse. Quand mes yeux tombent sur sa queue droite comme un piquet, je joue à celle qui ne remarque rien... Seulement, j’ai déjà une fuite entre les cuisses. Il me rejoint sous les draps et commence à embrasser mon épaule. Je garde les yeux fermés et résiste autant que je peux. Sa main parcourt ma cuisse, puis la dentelle qui recouvre ma chatte noyée par l’excitation.

- Putain Prune tu te fous de moi ? T’es déjà trempée...

- C’est parce que mon amant vient de partir et il m’a mise dans tous mes états… réponds-je en rigolant.

- Saleté, t’as pas honte de me sortir des trucs pareils ? sourit-il.

- Oh ta gueule Reed ! Tu parles trop !

Je l’embrasse. Ses doigts circulent sur mon corps ; sa langue se mélange à la mienne ardemment. Mon cœur bat à cent mille à l’heure, j’ai besoin de le sentir en moi de suite, tout mon désir pour lui en est douloureux.

- Tu me rends fou sweety, surtout avec ce petit ensemble.

J’ondule des hanches pour me frotter contre sa queue déjà dure. Il grogne et quand il embrasse mes seins, les caresse, puis en mordille les tétons... Je gémis.

- Prends-moi Adam !

- Comme ça direct ?

J’attrape mon Graal d’une main, écarte la dentelle et le positionne face à mon sexe. Avec mes talons, j’appuie sur ses fesses. Quand je le sens me remplir, je pousse un cri de soulagement.

- Bordel Prune, t’es toute serrée !

Je le bascule pour être sur le dessus et agite mon bassin. J’appuie mes mains sur ses cuisses en me penchant légèrement en arrière. Sa bouche se tord de plaisir. Il me caresse et se redresse. Face à face, je dévore sa bouche et il me pilonne avec ferveur. Je m’agrippe à lui quand je sens ce putain d’orgasme se préparer. Je colle ma bouche sur la sienne et jouis contre ses lèvres. Il appuie sur ma nuque, me tient fermement pour me remplir plus profondément. Quand il jouit à son tour, il relâche tout et enfonce sa tête dans ma poitrine. Je le caresse et nous reprenons notre souffle en douceur. Il parsème ma poitrine de doux baisés humides et me regarde, les yeux fiévreux. Il est magnifique, mon homme.

- Je t’aime, Prune Linan.

- Je te déteste, mon canard laqué.

Il sourit et m’embrasse. Nous nous laissons retomber sur les oreillers, épuisés comme après un footing. Je reste blottie contre lui et mes paupières se ferment. Je sais que contre lui, je ne crains rien...

2. Petite partie de golf.

In Adam’s head

J’adore la regarder dormir. Elle est magnifique, malgré son attitude bizarre depuis hier soir. Elle discutait avec sa sœur et je l’ai senti tendue. Elle me promet que je n’ai pas à m’inquiéter, mais ses yeux m’avouent toute autre chose. Je ne suis pas un expert en femme, mais expert en ma Barbie futée. Oui, ça n’a pas coupé son appétit sexuel, donc ça n’est pas grave. Hier, elle m’a montré une autre facette de sa personnalité. Je ne l’ai jamais vu comme ça avec son neveu. C’était adorable de sa part d’essayer de lui redonner goût à la musique. Elle dit que je la change, mais elle a tort. C’est comme si je la connaissais mieux que ce qu’elle se connaît elle-même. Je sais qu’au plus profond d’elle se trouve une femme douce, fragile, aimante... La couche de protection à gratter est juste très épaisse. Déjà, quand je me souviens de cette blonde sexy qui m’a giflé et celle qui est contre moi dans ce lit, ce n’est plus entièrement la même. Je l’aime de plus en plus. Je sais que l’on se retrouve depuis peu, mais j’en ai marre de voguer entre nos deux maisons. Nous dormons toutes les nuits ensembles, alors pourquoi ne pas amener ses affaires chez moi ou mes affaires chez elle ? Je ne lui en parlerai pas immédiatement où elle se métamorphosera en bip-bip et prendra ses jambes à son cou. Un chien battu ne s’attendrit pas aussi vite, il faut y aller en douceur... Et bien avec ma petite chérie, c’est un peu ça.

J’essaye de me faxer hors du lit sans la réveiller. J’enfile mon caleçon et quitte la chambre. Aujourd’hui le temps est plutôt beau. J’ai ma petite idée pour la sortie du jour. J’ai envie qu’elle découvre une de mes passions. En attendant, j’attrape mon bas de survêtement, un t-shirt et je sors sur la terrasse. Je m’avance jusqu’à la pelouse, n’ayant pas mon tapis, et entame une séance de yoga. Certains se foutent de ma gueule, mais je défie quiconque de réaliser les mêmes postures que moi. Au début, ce n’était pas folichon, mais maintenant, je m’en sors très bien. J’ai gagné en musculature et j’ai un meilleur maintien. Quand je compare des photos de moi il y a dix ans, j’étais ridicule à côté. Je ressemblais à un gamin. Maintenant, j’ai plus la carrure d’un homme et encore, j’oublie les tatouages. J’en ai beaucoup, mais je suis encore loin de rattraper ma jolie Daisy. L’air est un peu frais, mais ça raffermit les chairs. Les gens ne se rendent pas compte de l’endurance dont j’ai besoin sur scène et pour enchaîner plusieurs concerts d’affilés. Avant, je ne bougeais pas trop de mon micro, maintenant Austin me compare à Tigrou. Les scènes sont plus grandes et je donne mon maximum pour courir partout. Nous enchaînons les musiques, car nous voulons éviter que le souffle retombe. Quand le public est chaud, il faut l’entretenir au maximum, autant pour eux que pour nous. Je lève les jambes prenant appui sur mes avant-bras, contracte tout ce qui est possible.

- Putain, mais t’es sérieux ? Tu fous quoi là ? me demande ma chérie.

J’ouvre un œil, c’est drôle de la voir à l’envers, seulement vêtu de son manteau, les jambes nues.

- La même chose que tous les matins ou presque, sweety.

- Tu sais que tu as l’air d’un con ?

- Tes mots d’amour matinaux me manquaient...

Je me remets sur les genoux et me lève. Je m’approche d’elle et de ses yeux gonflés du matin. Je la prends dans mes bras et l’embrasse.

- Tu es tout poisseux, c’est dégueulasse.

Je la serre encore plus contre moi et me frotte à son doux visage. Elle hurle et me tape, mais je la tiens fort.

- Tu ne te plains pas d’habitude, quand je sue dans la chambre...

- Ce n’est pas pareil ! Là, c’est à cause de ton truc de Ninja.

J’éclate de rire et la bascule sur mon épaule. Elle me griffe le dos, me mords. Elle ne se rend même pas compte de l’effet qu’elle provoque avec ses petits doigts et ses dents. Je fonce dans la salle de bain, tourne le mitigeur.

- Putain Adam, pas mon manteau !

Je la pose et le lui retire avec un clin d’œil. Elle essaye de s’échapper entre cris et fous rires. Je fonds.

- Que tu le veuilles ou non, tu viens avec moi sous la douche tu jouiras avant le petit déjeuner.

Elle se fige et me détaille intéressée. J’aime quand ses yeux pétillent de désir et quand je lui ai parlé d’orgasme, elle a été intéressée tout de suite. Je nous glisse sous les jets chauds. Elle crie pour ses cheveux. Je m’en fou. Je la lâche et l’observe, un sourire figé sur la figure. Elle n’essaye plus de fuir.

- Tu n’as plus envie de t’échapper, sweety ?

- Enfoiré, tu n’as pas le droit de m’allumer et de me laisser sur le carreau !

Elle me saute au cou et m’embrasse sauvagement. Je la plaque contre les faïences et dévore ses lèvres. Ma langue explore sa bouche pour s’emmêler à la sienne. Je la soutiens d’un bras, mon autre main caresse ses fesses. Je glisse mon doigt sous la dentelle de son shorty. Elle pose un pied à terre et me retire mes fringues. Je frissonne quand sa bouche embrasse mon torse, sa langue caresse mon téton. FUCK. Ses mains se baladent sur mon corps, mais s’arrêtent sur ma queue. Elle me fixe tout en bougeant ses doigts tout du long. Je libère ses seins. Ses tétons durcissent sous les fouets des jets d’eau. Je descends pour les embrasser chacun leur tour. Mes mains courent le long de ses flans, puis sur ses hanches. Je me débarrasse de son bas et passe une de ses jambes sur mon épaule, libérant sa fente ruisselante de désir pour moi. Je la caresse du bout de ma langue, aspire son clitoris gonflé. Elle tire sur mes cheveux et gémit. Qu’est-ce qu’elle est bonne... Tout en poursuivant la dégustation de son fruit orgasmique, je faufile un doigt à l’intérieur d’elle. C’est chaud, humide et serré. Je la lèche, créé des cercles quand je sens des spasmes dans ses cuisses. Il suffit de peu pour qu’elle ait envie de serrer les jambes et je sais qu’elle criera mon nom dans une seconde. La sentir se crisper sur mon doigt me donne envie d’entrer en elle et que nous ne formions plus qu’un. J’ai l’impression que nous sommes complètement nous-mêmes que lorsque je suis en elle. Je remonte vers ses lèvres gonflées et l’embrasse fougueusement. Je caresse sa jolie tête pour dégager des mèches de cheveux et mordille sa bouche. Elle dépose une farandole de baisers de mon cou jusqu’à mon lobe qu’elle titille avec la langue. Une décharge électrique part de ma nuque jusqu’à ma queue. Je la soulève par l’arrière des cuisses et conduis son corps pour l’empaler sur moi. Nous poussons un grognement simultané. J’aime la sentir entièrement. Je donne des coups de reins et accélère quand elle tire sur mes cheveux en mordant mon cou. Mes doigts s’enfoncent dans la chair de ses fesses, comme si je devais m’agripper à quelque chose. Nos bouches l’une contre l’autre, restent collées malgré mon déhanché.

- Hum... vas-y mon Donald.

J’aime quand elle me parle, je la pilonne avec ferveur. Ses gémissements se joignent aux miens. Nos langues dansent un tango endiablé. Je sens que je vais venir, surtout quand elle se resserre sur ma queue en criant mon nom contre mes lèvres.

- FUCK, sweety.

Elle me demande de la lâcher. Je la regarde étonné. Je me retire, le cœur battant à cent mille à l’heure et elle me tourne le dos en se cambrant, son délicieux cul se pointant vers moi. Je l’embrasse, le mordille, le claque, ce qui lui arrache un petit cri. Je la pénètre sans attendre et elle s’appuie contre le mur. Mes coups de reins sont si puissants que je sens que je tape au fond. C’est bon... Je caresse d’une main sur un de ses seins ronds et fermes tandis la seconde se promène jusqu’à son clitoris que je titille.

- Oui, Adam...

Je poursuis mon attaque de caresses et de coups de reins. Au moment où je sens que tout va partir, que je suis au summum de l’extase, elle jouit encore, mais plus violemment et je la rejoins. Je la sens se serrer par spasme autour de ma queue, même nos pulsations de cœur sont bien distinctes entre nos cuisses. Elle se redresse et appuie son dos contre mon torse. Je la caresse et savoure tendrement son cou. Je me retire et elle se tourne pour m’embrasser. Je la tiens contre moi. Ses bras s’enroulent autour de mon cou. Elle me regarde, tout sourire, les joues rouges et les yeux fiévreux.

- C’est moi ? Où c’est de mieux en mieux ?

- Plus il y a d’amour, meilleur ce sera, sweety.

- Alors je crois que je vais tomber amoureuse de l’amour putain.

Je rigole et embrasse le bout de son petit nez. Je profite de la garder encore contre moi.

- Un golf, aujourd’hui ?

Elle se met à rire, mais je hausse un sourcil qui lui cloue le bec immédiatement.

- Ah, mais t’es sérieux ?

- J’adore ce sport et j’aimerais partager ça avec toi... Je te promets que tu aimeras.

Elle s’écarte et attrape le gel douche en haussant les épaules. Elle commence à se savonner, mais je lui attrape le poignet.

- Promis, demain tu choisis et si vraiment tu n’aimes pas, on se casse !

- OK, taquinons la balle, mais je te préviens, je suis une brèle !

- Tu es une quoi ? demandé-je amusé par ses mots français.

- Pourrie, nulle... Je n’ai jamais joué à ton truc de merde.

- Je suis sûre que tu te régaleras.

Je prends l’éponge et frotte son dos, sa nuque, ses jolies petites fesses. Elle se lave les cheveux, se rince et m’embrasse avant de sortir pour se sécher. Je finis de faire mousser le savon et passe sous l’eau aussi. Je sors et elle me jette sa serviette à la figure en partant cul nu dans la chambre. Je me frictionne de partout avant de la rejoindre. Quand je rentre dans la chambre, elle est en petit dessous sexy, assise sur le lit.

- Qu’est-ce qu’il t’arrive ma chérie ?

- Ben j’ignore comment m’habiller pour ton truc.

- Tenue décontracte, c’est du sport.

Moi je choisis un survêtement et une casquette, ce sera suffisant. Je prépare du café dans la cuisine et regarde si Iris a rempli les placards. Je tombe sur des brioches. J’installe tout sur la table basse et ma jolie Daisy apparaît. Elle a enfilé un jeans slim avec un t-shirt blanc à manches longues. Elle passe dans la salle de bain et relève ses cheveux. J’aime me réveiller avec elle, me laver avec elle, déjeuner avec elle... Vivre avec elle quoi ! C’est un peu terrifiant, car elle me devient nécessaire. Je lui sers du café et elle s’assoit à côté de moi.

- De la confiture sur ta brioche ?

- Non c’est bon, et ne prend pas le chou... Merci.

Elle se lève, m’embrasse en attrapant la brioche dans mes mains et s’enfuit à l’extérieur. Je prends le temps de déjeuner tranquille. Je sais qu’elle est sortie pour fumer. Je n’aime pas ça, mais ce n’est pas à l’intérieur, c’est déjà pas mal... Je finis mon petit déjeuner et débarrasse. Onze heures passées. Je consulte mon téléphone : un message de ma mère et un de John.

Patty : [Coucou mon fils, j’espère que vous vous portez bien tous les deux. On aimerait que vous veniez manger quand vous rentrerez de France. Embrasse Prune, bisous.]

Je ne lui réponds pas de suite, je l’appellerai demain pour lui donner des nouvelles. Je glisse mon doigt sur l’écran et ouvre celui de John.

John : [Hey mec, j’espère que vous profitez bien tous les deux ! Ici, ça commence à parler de toi et ta nouvelle nana... Y a même des photos de vous. Je ne sais pas si ça t’intéresse, au cas où ! @ ++ »]

Pourtant, sans se cacher, on a été prudent. Des fouines ces mecs de la presse. J’ouvre mon pote Google et tape mon nom pour voir. Je vois une photo de nous à l’aéroport, main dans la main.

[Adam est passé à autre chose avec une charmante inconnue... Pas si inconnue en fait.]

[Belinda aux oubliettes et on comprend pourquoi !]

Ça va. Il y en a juste deux et les commentaires ne sont pas salauds. On ne distingue pas bien sa tête, donc elle est encore tranquille. Mais ses tatouages la trahiront tout comme les miens. Quand elle rentre dans le salon, je lui tends mon téléphone. Elle jette un œil et me le rend.

- Rien à foutre ! Si ça les intéresse, nous leur enverrons une photo de ma bougie, comme ça, toutes les pétasses sauront que tu n’es plus sur le marché.

- Really ?

- Ben quoi ? Tu parles anglais ici maintenant ?

- Juste quand je suis choqué...

Elle grimpe sur mes genoux et m’embrasse du bout des lèvres.

- Je ne supporterai pas qu’une garce frotte son cul sur mon Graal.

Je souris et la serre dans mes bras. Ma Barbie futée est du genre jalouse et j’adore ça. Attention les filles, la panthère risque de sortir les griffes... Je lui tapote sur la cuisse pour lui annoncer le départ. En route pour le Golf Club de Saint-Tropez. Je m’y suis déjà rendu plusieurs fois, j’aime bien. En général, ce sont les riches ou les célébrités qu’on y croise. Au moins, je peux jouer tranquille, car je n’aime pas qu’on vienne me gratter des autographes quand je joue. Quand nous arrivons au club, je constate que ma sweety n’est pas très à l’aise. Nous grimpons dans une voiturette avec les clubs à l’arrière. Elle insiste pour la conduire. Elle rigole comme une gamine, mais manque de nous tuer deux fois. Du coup, je reprends le volant. Nous nous arrêtons au premier trou, je me place et tire ma balle en expliquant le fonctionnement à ma chérie. Quand arrive son tour, je place mes mains sur ses hanches pour la diriger.

- Tu triches ! Vire tes pa-pattes de là, lâche-t-elle en tapant sur mes mains.

J’éclate de rire et l’observe. Elle détaille un homme à côté de nous, avec plein de tocs et le mime. J’essaye d’être discret, mais c’est intenable. Elle exagère très peu, mais elle a raison, il est ridicule. S’il croit qu’il jouera mieux parce qu’il nous propose une chorégraphie à la Madonna, il se met le doigt dans l’œil. Quand elle tape la balle, je bondis.

- Putain Prune ! Je suis trop fier.

Elle me saute dans les bras comme une hystérique et ceux qui sont autour de nous se marrent. Au bout de deux bonnes heures, nous nous accordons une pause pour manger un bout. Des regards ne nous lâchent pas, mais quand une brune m’accorde des œillades.... Je me lève et embrasse langoureusement ma râleuse de la Côte d’Azur. Si comme ça elle ne comprend pas qu’elle se fatigue pour rien…

- En quel honneur tu me roules une pelle pareille et mouille mon string ?

- Une envie soudaine... Et parle moins fort ! ris-je.

Elle a toujours le mot pour que ma queue se dresse. Seulement, ici, ce n’est pas le genre de la maison. Quand nous avons fini, elle allume une cigarette et s’installe sur la banquette. Nous sommes entourés de culs pincés et ma Barbie futée est égale à elle-même. La brune s’est barrée ; au moins le message était clair, surtout si elle a entendu Prune parler juste après.

- Tu me montres où sont les toilettes, s’il te plaît ?

- Dans le fond, c’est indiqué...

- Ne me force pas à te supplier ! Alors, lève ton joli petit cul et accompagne-moi !

Parfois, je ne la comprends pas ; de l’agneau elle passe au T-rex. Je me lève et saisis sa main. Quand nous arrivons devant la porte, elle me demande de l’attendre. Elle rentre, puis quelques secondes plus tard, la porte s’ouvre et elle me tire à l’intérieur.

- Qu’est-ce que tu fais Prune ?

Elle me mène dans une des toilettes et ferme la porte à clef. Elle m’embrasse ardemment et je balade mes mains sur son corps.

- Et s’ils nous attrapent, sweety ?

- C’est pour ça qu’on ne traîne pas insiste-t-elle en baissant mon pantalon.

Je n’aime pas les coups rapides, mais son attitude m’excite trop. Je suis déjà tout dur de partout et elle me tourne le dos en baissant son jeans. Elle se frotte contre moi ; je touche sa fente. FUCK. Elle m’épatera toujours autant... Elle est toute trempée. C’est mon baiser l’a mise dans cet état ?

- Adam on n’a pas le temps ! Bouge-toi l’oignon.

- Oh oui sweety, prononce-moi des mots d’amour.

Je glisse mon gland contre ses lèvres humides et je la pénètre fort, ça me couperait presque le souffle tellement elle est étroite. Je la pilonne et elle tape contre moi à chaque fois. J’en tremble tant c’est délicieux. Je plaque ma main sur sa bouche pour qu’on ne nous entende pas. Elle me mord les doigts et j’accentue mes coups de reins. J’y mets toute ma passion et je la sens jouir, ce qui provoque mon propre orgasme. Je me déverse entièrement en elle et retombe sur son dos. J’embrasse sa peau et elle se retire pour m’embrasser fougueusement.

- Je te déteste Adam... Vraiment, sourit-elle.

- Plus qu’hier et moins que demain ma chérie.

Nous nous rhabillons en échangeant de petits baisers de temps en temps. J’ouvre la porte. Il n’y a personne. Je sors discrètement et elle me rejoint. Main dans la main on retourne à la voiturette mort de rire. Je n’y crois pas, mais j’ai trop aimé. C’était intense, sauvage, puissant... Nous retournons sur le parcours et nous poursuivons l’après-midi entière. Je gagne la partie, mais elle s’est plutôt pas mal défendu ma petite chérie. Elle n’arrête pas de bâiller et j’avoue que le décalage horaire est difficile à supporter... On rentre à la maison en silence, épuisés. Mais vu l’heure le calme sera de courte durée, car les monstres ont dû rentrer de l’école...

- Je m’allonge un peu avant de dîner chez ma sorcière de sœur, sinon je ne tiendrais pas le coup.

- Je suis partant, je suis K.O moi aussi.

Quand nous arrivons, j’arrête la voiture dans l’allée et nous sortons tels des agents secrets pour ne pas qu’on nous repère. Je chantonne la musique de mission impossible en même temps et ça l’amuse. Nous nous faufilons dans la maison d’amis et Prune envoie voler ses baskets. Elle s’échoue sur le lit et je retire ma veste, ainsi que mes chaussures. Je règle une alarme sur mon téléphone, puis me faufile contre elle. J’enfouis mon visage dans son cou et hume son odeur avant de sombrer...

3. Médusa le retour.

In Prune’s head

J’ouvre un œil, puis l’autre. Je suis solo dans le lit. J’en profite pour m’étirer sur l’immense surface du matelas... Aujourd’hui, ma sangsue passe la journée avec Dom. Hier, c’était journée familiale. Le truc barbant, mais on a bien ri. Iris ne m’a pas trop cassé les castagnettes. Il valait mieux pour elle, sinon je me barrais. Adam a joué et chanté avec Gaby. Même minipoucette réclame des cours de piano maintenant. Depuis trois jours que nous sommes en France, j’essaye d’afficher mon plus beau sourire. Mais, merde, que c’est dur... Surtout avec mon canard : il lit en moi comme se poser des questions. « Moins de parlotte, plus d’actions ! » Telle est ma devise de la semaine. Au moins jusqu’à aujourd’hui... Ce matin, j’ai rendez-vous au cabinet de ma sœur. Je veux savoir si un putain de têtard a dressé la tente dans mon camping. Si oui, je suis maudite. Toute la période des années collège, on te casse les noisettes pour que tu définisses ton avenir... Sauf que ça ne sert à rien. La vie décide et si ça ne te plaît pas, tant pis pour toi. Je voulais être agent immobilier sans attache. Au final, je ne travaille plus, je vis à Los Angeles et j’ai un canard greffé dans la chair, dans mon cœur. En prime, je gagne un frère, la musique a repris une grande place dans mon quotidien et maintenant, j’ai peut-être une sangsue junior qui me suce l’utérus. Putain, j’ai envie de vomir rien que d’y penser. La première fois que j’ai parlé contraception avec Iris, je réclamais une hystérectomie, mais ça m’était interdit. Trop jeune, pas d’enfants... Le hic, c’est que je n’en veux pas. Du coup, elle m’a placé un stérilet en m’expliquant que c’était le mieux en termes de contraceptif. N’importe quoi oui. Si seulement on avait un bouton OFF dans la chatte. Tu le laisses éteint tant que tu n’as pas envie de repeupler la terre. Je me traîne hors du lit et je remarque que mon petit Donald est prévoyant. Le café est prêt et le plateau petit déjeuner aussi. Je lis le petit mot qui m’est destiné.

"Bonjour ma beauté de mon cœur,

Je sais qu’il te faut des forces et que tu ne mangeras rien si je ne suis pas là. Préparé avec amour, pour la plus merveilleuse des femmes. Tendres baisers à ce soir."

Je souris niaisement à ces quelques lignes ; mais comment l’éviter ? Il est trop mimi, même quand il n’est pas là. Quand je pense, que je porte peut être le rêve de sa vie, mais mon plus grand cauchemar aussi. J’en ai mal à la tronche. Je me sers mon café et grignote une brioche. S’il croit que j’avalerai tout ce qu’il a préparé, il rêve mon chéri. Tiens... C’est étrange de l’appeler comme ça : « mon chéri ». En fait, ça ne lui convient pas à mon petit canard en sucre. Rholalala... Mais que t’arrive-t-il ma pauvre Prune ? Le microbe Adam est en train de te contaminer. Je deviens comme toutes ces pauvres niaises qui bavent face à leur type. Avant je les critiquais tout le temps, Lilly la première : une rêveuse de l’amour. Point de vue relationnel avec la gent masculine, nous étions opposées. Elle croyait au prince charmant, à l’âme sœur et tout le bordel. Moi je croyais en la baise, la vraie, pure et dure. Uniquement du plaisir et de la rigolade. Jusqu’à lui...

Je découvre le sexe, la rigolade, mais aussi les sentiments. Mon cœur bat pour lui, mon sang circule pour lui... Ma vie sans lui ne me donne pas envie. Mais... car il y a toujours un "mais". Nous n’avons pas les mêmes attentes. Il rêve d’une vie de famille parfaite, avec plein de morveux dans tous les recoins. Genre le couple Brad et Angelina, où la famille Ingalls version 2016. Je ne peux pas me forcer à une existence qui me rebute. Pourquoi pondre un gosse, si c’est pour qu’il grandisse avec une nounou ? Peut-être que ceux qui se comportent ainsi ont moins envie de les tuer. Je peux les comprendre : H24 à supporter des cris, des pleurs, l’odeur du vomi... Un vrai film d’horreur ! J’allume une clope et mon téléphone sonne. Un message photo de mon Donald.

Adam : [Tu dois être réveillée ma jolie Daisy... Même si je m’éclate avec ton beau-frère, je ne peux m’empêcher de penser à toi. Gros bisous à ce soir.]

Je regarde la photo et j’éclate de rire. J’en avale presque de travers mon café. Il boit une bière sur un bateau et à côté de sa tronche, il y a une pancarte de Daisy sexy. Déjà ça me rassure, je le poursuis comme il me poursuit. Je pense toujours à lui ou à nous à cause d’un petit détail, un objet, n’importe quoi. J’appuie sur répondre et tapote avec mes deux pouces.

Moi : [J’ai failli mourir avec mon café... Je garde un œil sur toi, qu’importe où tu es. Si seulement tu m’avais réveillée ce matin... Je n’aurai fait qu’une bouchée de toi. Bisous]

Ding !?!

Adam : [J’ai essayé... Mais en guise de bonjour, j’ai eu des coups de pieds et puis tu ronflais tellement, que c’était moins glamour pour le coup...]

Quel enfoiré ! Je ne ronfle pas ! Jamais ! Il n’est pas bien de me sortir un truc pareil ? Et si c’était vrai ? Oh bordel, quelle honte !

Moi : [Petit con de volatile. 1 : je ne ronfle pas !! Et 2 : j’aurais été bien inspirée te coller plus de coups de pieds...]

Ding !?!

Adam : [Tu es si belle quand tu dors. J’aime quand tu sors tes griffes... Ça comprime ma braguette sweety. Bisous.]

Je pose mon téléphone et pince mes lèvres pour ne pas sourire à son stupide message. Dans ma tête je réalise qu’il ne me voit pas... Je finis ma clope en gloussant. J’adore la complicité qu’on a, je ne pensais pas qu’un tel lien existait entre un mec et une nana. Seule ma Lilly remplissait ce rôle avant. Maintenant c’est ma sangsue californienne. Je rentre et range un peu. Je lance le lave-vaisselle, car j’aime quand il est vide. Plus tu attends, plus les débris sèchent et restent collés. C’est sale. Je file dans la salle de bain avant d’écarter les cuisses devant ma sœur chérie. Je jure que si un têtard construit un camping, elle prend mon pied dans la tronche. Mais si ce n’est pas ça, j’ai peut-être un problème... Un cancer ou autre chose. Je n’y avais même pas pensé. Et si j’étais malade ? Comment annoncer ce genre de nouvelles ? Peut-être ai-je un mauvais karma, car j’ai trop déconné comme ma Lilly. La vie me présente la facture pour mes années de liberté. Je continue à me savonner, passe sous les jets bouillants. Ça me fait limite mal, mais je n’y prête pas attention. Ce n’est que lorsque je sors mon cul de la cabine que je constate les marques rouges sur mon corps. En effet, c’était très chaud. Je me sèche et m’enduis de la crème parfumée. Je sifflote jusqu’à ma valise et sors un jeans avec un petit pull. Je mettrais mon manteau en cuir avec et je n’aurai pas froid. Je saute dans mon shorty ; pas à pieds joints. Quoi que. J’ai essayé une fois, je me suis éclaté la tronche sur le carrelage et j’ai déchiré mon sous-vêtement. Maintenant, je reste traditionnelle, je lève une patte, puis l’autre. C’est moins rapide, mais efficace. À l’extérieur, le temps est dégagé, mais la température basse. Los Angeles me manque et Cameron aussi... Il me manque ce bouffon de petit frère ; je me suis habituée à ses prises de tête. Je monte dans la voiture de location direction le cabinet de la sœur. J’avoue que j’angoisse. Mon cœur bat si fort que je risque de le perdre en route.

C’est l’angoisse si c’est ça. Donald est bien un mec pour ne même pas avoir remarqué que je n’avais pas mes ragougnasses. Il n’est pas surpris que l’on se saute dessus non-stop depuis plus d’un mois ? Les hommes n’ont pas ce genre d’ennuis, ils couchent quand ils en ont envie. Ils n’ont pas d’utérus ni de poils à épiler... Je suis à deux doigts de changer de sexe ; ainsi, plus de soucis. Mais pas tant que je sortirai avec le propriétaire de mon Graal... Je ne partage pas. Il est à moi et tant que je peux le sentir me posséder entièrement, j’accepte de rester une pauvre nana avec ses malheurs...

Je trouve une place dans un parking sous terrain, non loin du cabinet médical. Dans la rue, je croise un groupe de blondasse fraîchement déniaisées ou encore vierges toutes excitées qui me fixent. J’ai envie de leur coller mon poing dans la figure, mais elles sont trois et je suis seule... Pas la peine d’être bac plus 18 pour comprendre que le résultat de l’équation n’est pas en ma faveur. Au moment où je passe, l’une d’elles chuchote et pouffe de rire. C’en est trop bordel ! Je m’arrête et me retourne vers ces trois grosses cagoles.

- Tu as un problème ? De l’aide pour te le régler peut être ? crié-je en avançant d’un pas.

Elles s’accrochent les unes aux autres, choquées par ma réaction ou par peur… Je garde les sourcils froncés et mon visage est tendu comme un string. L’une d’entre elles, la plus courageuse, s’approche en bafouillant comme une gogole.

- Désolée... Je... Enfin, nous... Dans... Euh...

- Vas-y ma poule, pond-moi ta cartouche ! lancé-je en colère.

Je croise les bras et lui fais face. Elle me tape sur le système et le court-jus est proche. Je hausse un sourcil pour qu’elle comprenne que je m’impatiente.

- C’est vous qui... Enfin, vous sortez avec Adam Reed ?

- Pourquoi ? Tu le vois avec moi ?

- Non ! Mais sur les photos, ce sont les mêmes tatouages et puis…

- Tu as trop doré tes fesses au soleil. Le peu de cervelle qu’il te restait est parti en paillettes...

Je tourne les talons et taille vite la route. PUTAIN !!! Comment peuvent-elles déjà me reconnaître alors que personne n’a vu mon visage ? La parano exécute un retour en force. D’un coup je réagis... Et si un paparazzi me prend en photo ici ? Ils vont faire un article sur les dix prochaines années de nos vies.... Merde fait chier ! Je regarde partout, mais ne surprends personne. À l’angle de la rue, j’inspecte le moindre recoin. Rien. La peur au ventre, je rentre dans l’immeuble de mon insupportable de sœur. Comme si elle perdait ses compétences à Domicile ! Je prends l’ascenseur et remonte mes lunettes de soleil en serre-tête. Je monte seule, pas un casse-couilles en vue. Si trois merdeuses m’ont reconnue, je n’imagine même pas les gens un peu informés... Les portes s’ouvrent, je me dirige vers Floraline, la secrétaire.

- Salut Flo, j’ai rendez-vous !

- Bonjour Prune, vous pouvez y aller, elle vous attend !

Je lui offre un sourire. Elle travaille pour mon étouffante sœur depuis le début, donc j’ai appris à m’habituer à elle. Elle n’est pas casse œufs de caille comme son employeur. Je ne prends pas le temps de frapper et pousse la porte. Iris, en blouse, se lève, toute souriante.

- Salut sœurette, ça va ? me demande-t-elle en m’enlaçant.

- À ton avis, ma vie est peut être ruinée parce ma très chère sœur a foiré son coup... lancé-je en l’embrassant sur la joue.

Je pose mes affaires sur le fauteuil et elle m’explique la suite tout en préparant la table d’examen.

- Retire le bas. Mais si tu attends un petit bébé, on ne le distinguera pas.

- Arrête tes conneries. Tu t’entends, sérieux ? Un petit bébé... Un satané Alien oui !

Je retire mon pantalon et m’assois en écartant les jambes. Elle enfile des gants et sourit. J’arque un sourcil.

- Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Si tu me sors des mots mielleux…

- Tu es ma seule patiente qui se déshabille sans difficulté et écarte les cuisses comme elle respire... rit-elle.

- Une foufoune reste une foufoune. Tu en as une et tu en examines toute la journée, c’est bon...

Elle enfonce sa satanée machine et c’est vraiment désagréable. Elle scrute sur son écran, mais je ne trouve rien du tout ! Comment peut-elle y comprendre quelque chose ? C’est tout noir. Elle retire l’engin, poursuit l’auscultation.

- Écoute, pour moi tout est OK ; le stérilet n’a pas bougé... La prise de sang nous en apprendra plus, mais pour moi, rien d’anormal.

- Heureusement qu’il n’a pas bougé ! Il ne manquerait plus que ça !

- Arrête de râler nom de dieu ! Tu es impossible !

- Ne me prends pas les sinus, prends tout le sang dont tu as besoin et qu’on en parle plus.

Déjà, je n’ai rien de louche. Mais dans son monde de Bisounours, elle n’a que des poules prêtes à pondre...

- Tu n’as pas vu l’ombre d’un merdier là-dedans ? Tu es sûre ?

- Apparemment, tu ne serais pas enceinte. Mais...

C’était trop beau…

- La prise de sang confirmera si oui ou non, tu deviendras maman.

- Arrête avec ça bordel ! Y a pas de maman, je ne pondrai pas un mioche pour l’abandonner pendant que je poursuis ma vie.

Elle soupire en secouant la tête. Je sais très bien ce qu’elle s’apprête à m’expliquer, mais rien ne me poussera à changer d’avis. Nous avons des gènes de merde, rien ne nous force à les propager...

-Prune, tu ne ressembles pas à maman ! Nous sommes différentes d’elle, ce n’est pas parce qu’elle a commis des erreurs que tu te planteras aussi. Regarde-moi ! Je m’occupe de mes enfants, ils sont prioritaires sur le reste !

Je souffle. Je savais qu’elle abattrait cette carte-là. Elle est au courant de la raison principale de mon angoisse.

- C’est bon ? Tu as fini ? Je refuse de parler d’elle.

- Elle reste notre mère sœurette. Elle est ce qu’elle est, mais elle est encore en vie !

-Pas à mes yeux ! C’est qu’une pompe à fric... Elle nous appelle seulement quand elle en a besoin, alors arrête de défendre cette pourriture.

Quand elle a fini de me ponctionner mon sang, je me lève et enfile mes fringues. Comment te prendre le chou ? Appelle le 76 590 Iris. Elle te donnera tous les conseils nécessaires... C’est la reine. Mon téléphone sonne, j’ouvre mon sac et regarde l’écran. Mon Donald.

Adam : [Sur la route du retour... Sois prête à mon arrivée. Je te veux dans le lit, j’ai attendu ça toute la journée sweety. Tu me manques ma jolie Daisy, bisous.]

Ma chatte se crispe juste avec des mots, ses mots... Je range mes affaires, il arrive à point ce putain de message. Rien de mieux pour se changer les idées que de sauter torridement sur ma sangsue. Je me tourne vers ma chiante sœurette.

- C’est bon ? Je peux partir ?

- J’essaierai d’avoir tes résultats ce soir, mais si tu... Enfin, si c’est positif, il faudra en parler au père.

- Recommence pas. Ma décision est prise ! Pas de bébé, pas de père ! Il saute direct, point barre.

- Prune... soupire-t-elle.

- MERDE ! Je me barre... Et surtout, tu te tais. Secret professionnel.

Elle ferme les yeux avec une moue de désapprobation, mais je m’en tape. Si elle bave quoi que ce soit, sœur ou pas, je la tue. Je sors du cabinet et appuie sur le bouton d’appel. L’ascenseur prend son temps, bien sûr, toujours quand on est pressé... Tant pis ! Je me précipite dans les escaliers. Quand j’arrive en bas, je tombe sur des photographes. Merde ! Je suis sûre que ces petites pétasses décolorées... Si je les recroise, je leur fais bouffer le bitume.

Je gagne le sous-sol et sors par les portes du local à poubelles. C’est une infection, je suis sûre qu’il y a un rat crevé tellement j’ai la nausée. Je cours en rasant les murs et cette odeur ne quitte pas mes narines. Je fonce jusqu’à ma voiture et m’asperge de parfum... C’est mieux. Je sors du parking et quand j’accélère pour m’engager, je pile juste à temps pour ne pas écraser un pauvre type.

- Tu ne peux pas faire attention, connard !

- Prune ? Tu es de retour !

Il ne manquait plus que lui… Kevin.

- Juste quelques jours...

- Il y a une soirée au club de Mary, passe !

- Je ne sais pas... Je ne suis plus dans le délire.

- C’est ton chanteur qui t’a mis la corde au cou... Tu as bien changé, si tu obéis gentiment.

- Personne ne m’interdit quoi que ce soit, je t’ai dit « je ne sais pas »... Ça dépendra du temps dont j’aurai besoin pour baiser mon chanteur.

Son visage se ferme. Ça lui fera les pieds, pauvre con. Comment peut-il se permettre ? Et encore plus si c’est pour proférer des non-sens pareils ! Je rentre chez moi en fumant une clope, musique à fond. Demain, c’est notre dernier jour en France. Nous décollons très tôt et avant je veux voir ma Lilly. J’appuie sur le bip pour ouvrir le portail et rentrer la voiture dans l’allée avec ma chatte qui danse la polka.

Baise-moi, culbute-moi, ma chatte est à toi... Chantonne ma conscience

Je me mets à fredonner cette même mélodie quand je rejoins la maison d’amis, mais personne à l’horizon. Zut. Ils sont peut-être à côté. J’abandonne mes affaires et fonce chercher mon Graal pour qu’il éteigne le feu qui se propage dans mon shorty. Je pousse la baie vitrée et mon canard avance moi, mais l’air déconfit.

Bordel qu’il est beau ! Même pâlichon !

Je l’embrasse et quand je tente de le prendre par la main, il ne bouge pas, me retient par le poignet.

- Respire sweety, surtout reste calme.

Je le scrute en fronçant les sourcils… quand j’entends cette putain de voix qui me glace le sang.

- Où est ma fille préférée ?

Je me tourne vers ma salope de génitrice. Ma grimace annonce ma joie...

Elle a mouché mes envies coquines d’un seul coup !

Ramasse tes dents et fais bisous à maman ! Se moque ma conscience.

Je retourne la demoiselle, lui arrache la tête, les yeux, la langue... Tout ce qui m’est possible, tant une haine terrible me possède soudain. Mon canard me serre les doigts, pensant me calmer ou m’éviter la prison... Les emmerdes commencent et je ne suis même pas étonnée de voir sa tronche.

4. Marché conclu.

In Adam’s head

Je comprends vaguement la réaction de ma jolie Daisy. J’aurais été surpris qu’elle lui saute au cou. Mais elle reste sa mère et une maman c’est important. Je ne pensais pas qu’elle claquerait la porte si vite. Elle ne l’a même pas approchée. J’étais comme un con avec Dom. Je l’ai rejointe. Elle fumait une clope devant la maison. Même énervée, je la trouve sexy... C’est un crime ? Je dois être bon à enfermer : un vrai fou. Mais fou d’elle. Je sais qu’elle n’a pas envie de parler, mais il faut essayer de dénouer ce problème et que l’on retourne chez sa sœur. Je connais ma panthère, elle sortira ses griffes et ce sera un carnage. Je sais comment tenter de la forcer à parler, sans me citer son encyclopédie d’injures. J’approche ma chaise et caresse sa cuisse. Elle frissonne à mon simple contact ; j’aime la sentir vibrer sous la pulpe de mes doigts. Elle lève les yeux vers moi et je m’enflamme presque sur place tant son regard est sombre.

- N’y pense même pas ! soupire-t-elle.

- Tu as fait quoi de beau, aujourd’hui ? À part penser à moi...

- Qu’est-ce qui te permet de croire que j’ai pensé à ta gueule ?

- C’est obligé... Nous sommes connectés sweety ; sûrement un truc de canards.

Quand son joli sourire s’anime, les traits durs de son visage se radoucissent. Elle me prend la main et je me penche vers elle pour goûter à ses délicieuses lèvres.

- Allez, raconte-moi ta journée !

- Rien, je suis allée me faire trifouiller la patchole par ma sœur, puis je... Ah si ! J’ai croisé des grognasses qui m’ont reconnue ! Tu y crois ? En plus, il y avait des putains de paparazzis en bas...

- Je suis navré ma chérie, comment tu t’en es sortie ?

- Je me suis enfuie par le local à poubelle... Une horreur !

Comment peuvent-ils déjà lui coller au train, alors que notre couple n’est pas officiel aux yeux du public ? J’hallucine. De vrais requins ! Je lui raconte la journée en bateau avec son beau-frère.

- Ensuite, je t’ai écrit le message, nous sommes rentrés et ta mère était là.

- Je savais que tu me casserais les noisettes avec cette vipère !

Je me lève et m’accroupis face à elle. Elle allume une autre cigarette. Je ne cesse de caresser sa main et sa jambe. J’insiste pour qu’elle plonge son regard dans le mien.

- Bien-sûr qu’on abordera le sujet. Je ne te forcerai à rien. Je veux comprendre.

Elle me souffle sa fumée au visage et je pince sa cuisse parce que c’était exprès. Elle sursaute et éclate de rire. Ce joli son que je ne pensais pas entendre ce soir.

-Je refuse de lui parler Adam. Cette sorcière est une plaie. Elle ne s’est jamais occupée de nous et nous contacte uniquement pour le fric ! Je suis certaine qu’elle est là, car elle a appris que nous sommes ensemble... Elle s’en cogne de nous ; elle reluque le chèque c’est tout ! Je ne lui lâcherai pas un rond !

Je repense à la réaction que sa mère a eue lorsque ses yeux se sont posés sur moi. Je ne m’y attendais pas. Elle semblait presque soulagée de constater que c’était réellement moi. Je m’assois sur la chaise en restant proche de ma Barbie futée.

D’un autre côté les gosses étaient contents… elle préférait me parler. Elle mettait sa fille sur un piédestal… Je me suis bien rendu compte qu’elle ne la connaissait pas réellement.

- D’accord, tu ne lui donnes rien. Mais sois présente pour Dom, Iris et les loustics. Ils ne sont pas responsables ; ne les laissons pas seuls avec Médusa…

Elle arque un sourcil et glousse comme une adolescente. Elle enroule son bras autour de mon cou et déguste ma bouche avec tendresse.

- Médusa ? Je te déteste de plus en plus mon canard...

- Je trouve le surnom plutôt bien, mais je la remercie d’avoir mis au monde une aussi merveilleuse fille. Sans elle, tu ne serais pas là et moi, je ne connaîtrai pas ce bonheur...

- Arrête ou je chiale... T’es une vraie gonzesse parfois, rit-elle.

Je lui claque une fesse pour la presser contre mon corps. Elle se hisse sur la pointe des pieds et son souffle effleure mon visage. Une odeur de tabac qui ne ressemble à aucune autre. Je l’embrasse, mais je mords sa lèvre avant.

- Ce soir je te montrerai si je suis une gonzesse...

- Montre-moi maintenant, Reed !

Elle est maline, mais je ne craquerai pas. Même si toute la journée, j’ai imaginé son corps nu onduler pour moi, sa bouche désireuse de la mienne, criant de plaisir mon nom en enfonçant ses ongles dans ma peau. FUCK !

Ne cède pas mec, soit fort.

La famille d’abord !

Mais elle s’en fout de sa mère...

NON ! Rester un parfait gentleman, même si ma queue frétille déjà dans mon pantalon.

- Je te vois venir... D’abord, retournons avec tout le monde, sweety.

Moue boudeuse. Bon Dieu qu’elle est belle ma petite chérie. J’ai envie de la croquer entièrement. J’entrelace nos doigts et m’avance vers la villa de sa sœur. Ils sont tous au salon, sirotant un verre pour l’apéro. Quand j’ouvre la baie vitrée, ses doigts se resserrent autour des miens. Alors je presse à mon tour sa main, pour lui indiquer que je suis là. Nous nous avançons et Iris apparaît en me souriant. Elle articule un "merci" discrètement, pour ne pas réveiller la bête cachée dans ma jolie Daisy. Nous nous installons, mais Prune reste muette. Qui l’eut cru ? Mais si, c’est possible. Je sais qu’elle se retient de cracher son venin. Elle est adorable, c’est aussi une des raisons pour lesquelles je l’aime.

- Alors Adam, à part ma jolie petite fille chérie, aimez-vous la France ? me lance Médusa.

- Oui, j’aime ce pays. C’est reposant ici !

- Vous comptez déménager ici pour vous installer avec ma petite princesse ?

Ma jolie Daisy étouffe un ricanement ; le "princesse" était de trop… Je souris, mais avant que je n’aie le temps de répondre, Prune m’interrompt.

- Bordel, si tu te souvenais que tu as des enfants, tu serais au courant que je ne vis plus en France... fulmine-t-elle.

- Prune... soupire Iris.

- Non, mais c’est vrai ! Elle joue les mères modèles, sérieux ! Arrête de prendre les gens pour des cons ! Adam sait qu’elle mère pitoyable tu es, alors crache combien tu veux et ta fille chérie numéro un te pondra un chèque !

- Je ne te permets pas de me parler sur ce ton ! Je suis ta mère, tu me dois le respect !

Ma panthère s’ébroue et se lève du canapé. J’essaye de lui prendre la main, mais elle me repousse. Dom fait tampon entre les deux et Iris pleure. Des petits doigts m’agrippent. Je baisse la tête vers Ania.

- Qu’est-ce qu’il y a ? lui demandé-je

- Joue avec moi la musique que tu m’as apprise. Ça plaira à tout le monde...

Elle me tire de toutes ses forces et je trouve que c’est sacrément une bonne idée. Je m’installe au piano et entonne Unfortunate. La puce sait appuyer sur une touche en rythme, comme je le lui ai appris. Derrière, les cris fusent et Dom me regarde comme si j’étais un pauvre con. Mais quand je chante, un silence s’installe et la merdousette rigole ; elle s’éclate. Nous poursuivons la chanson et je sens les mains de ma Barbie futée s’appuyer sur mes épaules. Quand nous arrivons aux dernières notes, Ania poursuit seule. Elle se débrouille bien et elle est tellement adorable.

- Sœurette, aide-moi à la cuisine s’il te plaît, lance Iris.

- Demande à ta mère parfaite !

Je presse ma main sur ses doigts ; elle a besoin de moi. Je ne comprends pas quel passé terrible elle partage avec sa mère pour être à ce point remplie de haine. Je ne l’ai jamais vu dans cet état. J’ai cru qu’elle allait la tuer.

Nous applaudissons Ania, qui nous plonge en révérence digne de ce nom. Quand j’observe ce petit bouchon de blondinette, je trouve qu’elle ressemble à ma jolie Daisy. Peut-être qu’un jour nous en aurons une comme ça, aussi belle et vivace que sa mère... Je serre ma sweety dans mes bras et passe les doigts sous son pull à la base de ses reins.

- Prends sur toi même si c’est dur. Iris n’y est pour rien...

- Je suis là déjà putain, alors ne me demande pas des courbettes en plus...

- Ma chérie... insisté-je en caressant sa joue.

Elle soupire, exaspérée, et baisse les yeux en dansant d’un pied sur l’autre.

- C’est bon...

Elle se dirige vers la cuisine ; sa mère y est aussi. Je prie le seigneur pour qu’aucun couteau ne traîne, sinon la soirée s’achèvera en cluedo géant. Je m’assois auprès de Dom et accepte la bière qu’il me tend.

- Tu découvres les joies des visites de la belle-mère... souffle-t-il.

- Tu la connais bien ?

- Si on peut appeler ça connaître. Elle est comme un courant d’air dans nos vies.

- À ce point ? Elle ne rend pas visite aux petits ?

Il se met à rire en secouant la tête et en levant sa canette pour boire une gorgée de bière.

- Tu sais Prune n’a pas tort... Nous avons des visites uniquement quand elle a besoin de quelque chose. Et je mets ma main à couper qu’elle a su que tu sortais avec sa fille.

- Waouh... À ce point. J’hallucine. Comment une mère peut-elle être comme ça ?

- Je ne cherche plus à comprendre, tu sais. J’accepte que ma femme lui rédige un chèque, comme ça nous sommes tranquilles. Elle a été source de conflits dans mon couple, car je pense que plus on lui donnera, plus elle reviendra... Mais c’est la mère d’Iris !

Je regarde Dom et n’en reviens pas. Comment une femme avec deux merveilleuses filles et de formidables petits enfants, est-elle capable de ne pas s’en soucier au moins un peu ? Pour moi, des parents sont prêts à tout pour leurs enfants, même sacrifier leur vie. Le jour où je deviendrais père, je vivrais pour ma famille. Elle sera prioritaire, comme Iris et Dom pour les loustics. Je me rends compte que ma Barbie futée n’a pas eu une enfance facile comme moi ; son père est décédé et sa mère... Je ne préfère pas user de qualificatifs, mais Médusa lui sied comme un gant. Si vraiment la situation se tend encore, je lui donnerai ce qu’elle désire, mais en échange elle partira loin de la femme que j’aime. Comment une sorcière pareille peut-elle avoir des filles si adorables, fortes et belles ? Car physiquement, sans connaître le paternel, je trouve qu’elles ne ressemblent pas à leur mère. C’est une jolie femme, mais plus dans le style entretenue et plastifiée. Attention, on devine qu’elle était jolie, mais elle a mal vieilli. Le ton monte dans la cuisine, Dom est parti surveiller les gosses. Je m’approche juste au cas où cela deviendrait sanglant. C’est ma jolie Daisy qui crie et bien entendu, contre sa mère.

- Mêle-toi de tes affaires ! Et toi, Iris, tu connais le secret professionnel, putain ?

- Elle est tombée sur le papier sœurette, ce n’est pas de ma faute...

- Prune chérie, j’ignorais que c’était si sérieux avec ton Adam...

- Ferme-la ! Je n’ai rien, donc inutile d’en parler !!

- Tu as lu les résultats ? Tu bois de l’alcool, tu fumes et si c’est positif, ma puce ?

- Ne viens pas jouer la mère parfaite, il n’y a pas de public dans cette cuisine, on sait que tu vaux de la merde comme mère.

- Baisse d’un ton !

- Je t’emmerde maman, lâche à ta banque de fille combien tu veux ! Je suis sûre qu’elle te gribouillera un petit chèque... Hein sœurette ?

- NON ! Pas cette fois.... C’est fini. Prune je t’ai promis... Maman, tu es la bienvenue ici, mais tu n’auras plus un sou de ma part.

- Mais vous vous entendez ? Vous pensez que je n’ai pas envie de voir mes filles chéries ? Vous me manquez tant, j’aimerais que tu me croies Prune. Vous êtes mes petits bébés et je suis votre maman.

J’entends un grand truc qui tape contre le plan de travail et je reconnais le joli son du rire de ma sweety. Il n’est pas profond et sincère, mais plutôt nerveux.

- Voilà pourquoi je me fous des résultats sur ce putain de bout de papier ! Positifs ou négatifs. Je ne deviendrai pas aussi pathétique que toi… J’ai pitié pour toi et je refuse de ressentir la même chose dans quelques années. Moi j’ai une carrière, de l’argent que J’AI gagné à la sueur de mon front, je garde la tête haute. Ce n’est pas ton cas.

Je m’apprête à retourner m’asseoir, avec plein de questions dans la tête. De quels résultats parlent-elles ? Positif ? Négatif ? C’est pour ça que ma jolie Daisy s’est rendue au cabinet de sa sœur. Elle pense être enceinte ? NON... Elle m’en aurait parlé quand même, je suis concerné ! Ce ne peut pas être pas ça et même si j’en meurs d’envie, nous avons encore le temps. C’est trop tôt. La porte de la cuisine s’ouvre et je tombe nez à nez avec ma petite chérie. Je fixe ses grands yeux bleus et mon cœur chavire ; sauf que j’y lis de l’angoisse, de la peur et de la colère. Elle est pétrifiée et s’apprête à parler, mais aucun son ne sort de sa jolie bouche pulpeuse. Mes doigts glissent sur son front pour dégager une mèche de cheveux ; elle frémit à mon contact. Sa peau est douce et chaude. Je la tire vers moi. Je ne sais pas pourquoi, mais je sens que c’est ce dont elle a besoin à cet instant. Son cœur bat si fort dans sa poitrine, qu’il cogne contre la mienne. Une main sur ses reins, l’autre à l’arrière de sa tête. Elle enroule ses bras autour de ma taille. Mon nez dans ses cheveux, je hume son délicieux parfum. Elle s’écarte et me fixe intensément.

- Depuis combien de temps espionnes-tu derrière cette putain de porte, petite fouine ?

-Vous meuglez tellement que même du jardin on vous entend. J’espérais t’empêcher de commettre un meurtre...

Elle me tape dans l’épaule et me tire par la main pour m’attirer dehors. Nous attrapons nos vestes au passage et nous nous installons à l’extérieur. Elle allume une cigarette et pose son joli petit cul sur mes genoux. Je la regarde tirer sur le filtre et expirer la fumée énergiquement. Elle n’a pas envie de parler apparemment, mais moi je brûle de connaître le sujet de ces fameux résultats. Je passe mes bras autour de sa taille et appuie ma tête sur son dos. Malgré l’épaisseur de vêtements qui nous sépare, j’arrive à déceler ses battements de cœur, comme s’ils me chantaient une douce mélodie. Nous entendons le ton s’élever encore à l’intérieur, mais je resserre mon étreinte pour qu’elle reste avec moi.

- Laisse-la ma jolie Daisy, elle ne mérite pas que tu réagisses.

- Je la tuerai Adam, tu ne la connais pas, mais putain....

Elle soupire et tremble.

Je la garde contre moi et je suis surpris par son état. Elle semble tellement fragile et tendue, un contraste épatant, mais surprenant. J’arrive à la convaincre de ne pas y retourner, mais son intelligente de mère nous rejoint, remontée.

-Petite merdeuse ! De quel droit menaces-tu ta sœur de ne plus lui parler si elle décide de m’aider un peu ? Tu te prends pour qui ? crie-t-elle à ma Barbie futée.

- Fiche-lui la paix, maman, je suis d’accord avec elle. Ça suffit. Tu ne viens que pour ça... se défend Iris.

Prune rit, mais cette fois, c’est de bon cœur. Elle est en mode vibreur sur mes jambes et c’est communicatif, car je me pince les lèvres pour ne pas sourire. Seulement, quand ma râleuse de la Côte d’Azur se lève, je m’arrête net et reste sur le quivive, au cas où...

- Je savais que tu réclamerais du fric ! Tu attendais juste que je sorte mon putain de cul de la maison pour pleurer sur l’épaule d’Iris... Y en a marre que tu nous prennes pour des distributeurs, alors barre-toi d’ici, tu n’auras pas un centime.

- Petite conne ! La digne fille de son petit papa chéri. En attendant il vous a abandonné et pas moi... vous me devez tout !

- Il est mort par amour et il ne nous a pas abandonnées... lance Iris.

Prune a les yeux remplis d’éclairs. Dans deux secondes, elle lui saute à la gorge... Je l’imagine déjà en train de lui arracher la carotide avec du sang giclant partout. Mais sa mère se met à sourire.

- Je n’allais pas rester avec ton père, alors que je ne le supportais plus...

Prune éclate de rire. Elle devient rouge tant le son qui jaillit de sa gorge est puissant.

- Tu crois qu’il s’est tué par amour pour toi ? Tu es vraiment pathétique… Il en aimait une autre. Il ne te supportait plus et restait uniquement pour nous. Jusqu’à que la mère de Cam meure. Il ne nous a pas abandonnées. Il nous aimait, nous, et il était formidable, lui !

Sa mère prend appui sur le dossier d’une chaise et n’a pas l’air de comprendre un traître mot.

- Qui est cette Cam ? Et qui t’a raconté ces mensonges ?

- Cameron est notre petit frère et c’est papa via la lettre laissée pour nous qui nous a tout expliqué... Il te connaissait trop bien et avant de partir, il avait tout organisé...

Sa mère s’assoit. Prendre ces révélations dans la figure secouerait n’importe qui. Même Médusa... Nous restons là pendant quelques minutes et Prune scrute sa mère en ricanant. Iris est très mal, mais Dom la soutient.

- Envie de jouer cartes sur table ma fille ? Tout déballer ? Ton Adam sera heureux...

- Ferme ta gueule la morue ou tu regretteras d’être venue ici... menace Prune en levant le doigt.

- Maman ne t’en mêle pas, tu n’en as pas le droit ! réplique Iris.

- Dom intervient. Je vais vous demander de partir.

Moi je reste muet, sourcils froncés et poing sur les hanches. Je fixe ma jolie Daisy, mais elle évite mon regard. Quand je m’avance vers elle, elle recule et pète un plomb.

-C’est bon je me casse d’ici et quand je reviens, je refuse de croiser ta sale gueule. À mes yeux tu es morte. À ce jour je n’ai plus de parents. J’espère avoir été suffisamment claire pour ta petite cervelle de Piaf.

Elle se barre dans la maison d’amis et Iris presse mon bras pour me signifier qu’elle s’en occupe. Gaby s’est réveillée à cause des cris et son père est allé le recoucher. Je me tourne vers ce qui se trouve être ma belle-mère, en quelque sorte. Prune me ment ? Pourquoi tout le monde semble-t-il savoir de quoi il s’agit, sauf moi ? Réglons les choses une par une. D’abord, Médusa.

- Combien pour que vous déguerpissiez ?

- Non, mais pour qui vous prenez-vous ? Je ne suis pas comme...

- Arrêtons les dissimulations. Combien ? coupé-je.

Elle soupire et se rassoit, les yeux baissés, pas fière de ce qu’elle va m’annoncer.

- 10 000 €... Et je m’en vais.

Je sors mon carnet de chèques et gonfle le chèque de 10 000 de plus. Au moins je suis vraiment certain de ne plus jamais la croiser ou alors le plus tard possible. Je lui tends et elle me dévisage, les yeux écarquillés, la bouche ouverte.

- C’est le double !

- Perspicace en plus... Maintenant vous disparaissez de la vie de Prune et pas un mot sur ce chèque !

Elle rentre rassembler ses affaires et se tire sans un au revoir. Maintenant, il me reste un problème à régler concernant mon couple. La chose la plus délicate. Quand je pensais que tout se déroulait bien entre nous. En réalité, elle me cache quelque chose. Je n’aime pas ça et ça m’angoisse un peu. Je me rends dans la maison d’amis et trouve ma jolie Daisy bien habillée, en train de se maquiller.

- Qu’est-ce qu’il se passe ici ? demandé-je en haussant les sourcils.

Iris quitte la pièce en me tapotant sur l’épaule au passage. Prune s’approche, en colère et craintive. Je déglutis, appréhendant la révélation.

J’ai besoin de sortir et de tortiller mon cul ce soir, donc ne me fais pas chier s’il te plaît, mon canard... Je n’ai pas le courage de me battre.

- Tu veux sortir, OK ! Mais tu sais de quoi je parle, sweety... Que voulait dire ta m... Médusa ?

Elle continue de se préparer pendant que j’enfile une tenue plus adéquate. J’admire la jolie robe qu’elle porte, épouse parfaitement les formes de son corps. Ses fesses me donnent envie de tout un tas de choses, mais je vire ces idées salaces de mon esprit. Elle esquive encore le sujet. Je me rends dans la salle de bain me coiffer et ma sweety m’observe, coquine.

- Tu es diablement baisable comme ça, mon canard...

- Pas envie de parler, tu veux sortir... Je suis d’accord ! Mais tu n’obtiendras rien de moi Linan, tant qu’on ne mettra pas tout sur le tapis, rétorqué-je en lui claquant une fesse.

- C’est horrible ! Tu es une pourriture de me torturer...

- On discute avant de sortir ?

- Va te faire voir chez les Grecs, l’emplumé ! balance-t-elle en tirant la langue.

Elle passe devant moi et m’allume en se penchant en avant, m’offrant une vue parfaite sur son joli petit cul. Elle arrange son décolleté en caressant ses délicieux seins ronds. FUCK. Elle est forte ; ma braguette est à deux doigts d’exploser.

Être maître de mon corps et résister.

Elle enfile ses bas en les remontant doucement sur ses cuisses. J’arrive à voir la dentelle de son string tant sa robe remonte. Elle me voit la reluquer, de la bave coulerait presque. Son sourire et son regard dévoilent son côté sadique. Si elle continue, avant la fin de la soirée, je la prends sur le capot de la voiture...

- Tu es très douée ma chérie... J’ai envie que tu jouisses, que tu perdes la tête... Sentir ton humidité et te lécher avec gourmandise...

- FERME-LA REED ! Je te viole sinon...

- Humm... Tentant, un petit coup avant de sortir...

Elle me regarde en se mordant la lèvre. Je passe ma langue sur ma bouche en douceur et ses yeux s’enflamment. Je l’attrape et l’embrasse avec ferveur. Ma langue possède la sienne et elle vibre contre mon corps. J’ai envie de la sentir au bout de ma queue ou baiser cette bouche qui lâche tellement de grossièretés. Je la soulève du sol et la plaque contre le mur. Nos bouches ne se quittent pas et se dévorent érotiquement. Son cœur pulse aussi fort que le mien et nos respirations deviennent rauques. Elle gémit. Je dois me reprendre. J’interromps notre baiser enflammé et m’appuie contre elle.

- Avoue ce que tu me caches, ma chérie... Plus de mensonges...

- Tu es le diable en personne putain !

- Je suis fou amoureux de toi et je refuse de te perdre... Mais savoir que tu me mens.

- Je te promets que ce n’est rien. Médusa a lancé ça pour foutre la merde.

Elle ne lâchera rien ! Elle est têtue comme une mule, ma parole ! Même avec cette excitation entre nous, elle reste muette. De quoi a-t-elle peur ? Est-ce si grave ? Je me décale et nous achevons de nous préparer.

- T’es un enfoiré de première catégorie. Je me vengerai mon canard, tu finiras au four avec des pommes vapeur, boude-t-elle

Je ne peux m’empêcher de sourire et ça l’énerve encore plus. Elle me donne un coup de poing dans l’épaule. Je l’attrape pour lui mordre le cou. Elle crie, mais rit en même temps. Je préfère la voir comme ça. Nous fermons la maison et montons dans la voiture. Je démarre le moteur et je la regarde pour qu’elle me donne l’adresse de notre destination.

- Tu ne sais plus conduire ou quoi ? Secoue-toi la frite et passe la marche arrière, Donald !

- Je veux bien ma chérie, mais où allons-nous ?

- Dans un night-club au centre, je t’indiquerai.

Je sors de l’allée et prends la direction du centre-ville. Nous nous garons dans un parking sous terrain. Quand j’arrête la voiture, elle jaillit hors de l’habitacle. Je la suis et elle me tend la main.

- Sweety, tu sais qu’il y a des chances que l’on nous reconnaisse !

-J’emmerde les gens ! Je suis ta Daisy et tu es mon Donald, celui qui n’est pas content, je l’emmerde ! Et puis c’est tranquille, ici...

Dans la rue, je la plaque contre moi pour l’embrasser. Je déguste ses lèvres et savoure sa langue. Elle gémit dans ma bouche ; j’adore l’effet que j’ai sur elle. Je la regarde dans les yeux et caresse sa joue de mon pouce.

- Je te préviens ma sangsue, ce soir tu me feras l’amour que tu le veuilles ou non... Je veux sentir mon Graal, souffle-t-elle en touchant ma queue.

Je la regarde en souriant et embrasse le bout de son nez. Je retire sa main de ma braguette et nous reprenons la direction du club. Elle semble beaucoup plus détendue, comme si Médusa n’existait pas. J’espère qu’elle gardera pour elle que je lui ai largué un chèque. Je n’aurai jamais cru penser ça d’une mère, mais c’est une plaie. Ma jolie Daisy se tourne vers moi devant l’entrée. Elle m’adresse une grimace.

-Quoi ? Qu’est-ce que tu as ? Tu n’as pas oublié un truc à la maison ?

-Non... Aujourd’hui j’ai croisé une vieille connaissance, mais...

-Pitié, pas l’autre naze Prune...

Et merde, vu la tête qu’elle tire, c’est lui. Je pensais que nous en étions débarrassés. Pourquoi cette fin de journée est-elle si pourrie ? D’abord Médusa, le mensonge et maintenant Kevin.

-Je suis conne putain ; je n’ai pas réfléchi...

-Écoute ! C’est différent maintenant ; tu es à moi. Tant qu’il ne te touche pas !

- S’il ose m’approcher... Je lui fais la tête au carré !

Elle m’embrasse amoureusement, plus pour me rassurer à mon avis. Elle resserre ses doigts sur les miens et le videur nous ouvre. Le club est bondé, mais apparemment ma chérie est connue ici. Quelqu’un agite la main : l’autre Pancho des îles. Que la soirée commence... Il va y avoir du show.

5. Idem.

In Prune’s head

Quand nous apercevons Kevin au fond de la boîte, ma sangsue me broie la main. Il est attablé avec les crétins habituels ; je ne retiens jamais leurs prénoms. Je m’en cogne. Je m’avance, mais mon canard se sent obligé de me tirer à lui.

- Sweety vu les regards qu’on me lance, notre histoire est publique... Ne me force pas à commettre quelque chose de stupide !

- Détends ton slip mon canard, nous sommes là pour nous amuser.

J’espère qu’il ne compte pas être pénible, car avec la journée de merde que j’ai traversée, j’ai un putain de besoin de me défouler. Quand nous approchons de la table, Kevin me force à lâcher la main d’Adam quand il me serre dans ses bras. Bordel il commence bien et le sourire à la con qu’il affiche me permet de comprendre que son attitude est particulièrement calculée. J’appuie mes paumes sur son torse et le repousse.

- Putain, depuis quand tu es si démonstratif ?

- Je suis juste content de te retrouver ma déesse.

Mon Donald bout sur place. Je me tourne vers lui et récupère sa main.

- Kev, je te présente Ada...

- Adam Reed ! Le chanteur des Rebels, me coupe-t-il en tendant la main.

Les deux charges de testostérones se serrent la main et l’échange ressemble à un bras de fer. Ils sont ridicules bordel et comment Donald peut-il se rabaisser à ce point... Il vaut cent fois mieux que lui, il est mon.... oui, je dois l’avouer.

Il est mon mec !

Toutes les nanas se mettent à gesticuler. Lâché de dindes autour de mon canard. Elles me gavent. Autographes puis photos... Elles ne veulent pas un coup de queue non plus ? Lui, joue le jeu et je sais que c’est normal, mais vraiment je n’aime pas. Je me dirige vers le bar et commande deux vodkas. Une que je bois d’un trait et une que je savoure en fixant ce qui est censé être MA sangsue. Ça sourit, ça rigole... Ça se pavane, ça se frotte... ÇA ME GONFLE ! Heureusement que je tentais de mieux finir ma soirée. Il se la joue comme ça ? Moi aussi je sais appâter les abeilles ; mon cul sert de miel. Je n’ai même pas droit à un regard. Les videurs repoussent vaguement ces bandes de pintades avec le feu au cul. Je picole en solo comme une conne depuis une heure... Je rejoins la piste et commence à me déhancher au rythme des Bass. L’alcool circule dans mes veines ; je le laisse prendre possession de moi et ferme les yeux. De temps en temps, je capte les regards de proies possibles. J’en joue, me mordille la lèvre. Personne ne m’approche... Fais chier ! Qu’est-ce qui leur arrive ? Je devine leur queue se brandir dans leur prunelle, mais pas un seul ne se frotte à moi. Qu’ils aillent tous se faire voir ! Je retourne me chercher à boire et tombe nez à nez avec ma sangsue accompagnée d’un videur. MERDE. Je comprends mieux la distance... Les bras croisés sur son torse, ses yeux me lancent des éclairs. Peut-être qu’aucun des petits trous du cul ne se sont approché, mais mon Donald n’est pas content. YOUPI. Je deviens pathétique...

Pathétique, ridicule, jalouse, bonne à enfermer, foutue.... T’es dans la merde ma grosse !

Je mets une droite directe dans la pommette de ma salope de conscience, j’avais prévenu, ce n’est pas le jour pour me chercher. Adam me tend un verre de vodka, comme je l’aime, pure avec des glaçons. Il presse sa main sur mes reins et me tire vers lui.

- J’ai compris ton plan, sweety... Ce n’est pas de ma faute, nous sommes dans un lieu public.

Je le fixe droit dans les yeux. Le seul endroit où je me sens fragile, mise à nue.... est dans ce regard. Il me connaît si bien maintenant. Il me caresse le visage et nous nous asseyons au comptoir.

- Si c’est trop dur pour toi ma chérie, on peut rentrer.

- Ce n’est pas que ces pétasses viennent frotter leur cul qui m’a énervé...

Je soupire et sirote mon verre. Je refuse de me rabaisser bordel. Prune Linan n’est pas comme ça ; je n’ai pas à être jalouse. Je suis canon, je baise à merveille... Tous les mecs rêvent de moi, comparée à ces pouffiasses défraîchies. Je surveille ma sangsue du coin de l’œil. Un léger sourire traîne sur ses lèvres.

- Finis sweety...

- Oh ta gueule, saleté de canard !

Il éclate de rire et je craque aussi. Il m’énerve, mais il sait ce que je pense. Un homme s’approche pour parler à Adam et ils se lancent dans de grandes embrassades en anglais. Sa tête ne m’est pas inconnue, mais je n’arrive pas à situer le cadre exact. Moi et les célébrités, ça fait trois cent cinquante... Ma sangsue se tourne et presse sa main sur ma cuisse.

- Je te présente ma petite amie, Prune ! lance-t-il avec fierté.

Il a plutôt intérêt, je veux être son trophée, encore mieux qu’une quelconque récompense qu’il pourrait remporter. Je me penche pour serrer la main, mais le mec me prend dans ses bras. Putain, qu’est-ce qu’ils ont tous à se tripoter comme ça ?

- Enchanté, moi c’est Jonah ! Venez à ma table, on sera mieux...

Je suis les garçons, ils sont en pleine discussion à propos de matchs de basket ; ça ne m’intéresse pas du tout. Je bois, souris de temps en temps à mon volatile préféré... Seulement, il n’y a pas à réfléchir pendant cent sept ans ; je m’ennuie. J’aperçois Kevin qui s’agite pour capter mon attention de l’autre côté du club.

- Je reviens dans cinq minutes.

- OK sweety... répond-il en m’embrassant brièvement.

Il est sérieux ? Si je suis de trop, qu’il me le dise. Quand je sors du carré VIP, un gorille s’approche ; trois têtes de plus de moi et peut-être quatre-vingts kilos de rab. Je lève la tête pour le toiser et arque un sourcil.

- Je suis là pour votre sécurité mademoiselle.

- Écoute mon mignon, les starlettes, ce sont eux, pas moi. Alors tu es bien gentil, mais tu me lâches la grappe.

Je traverse la piste et rejoins mes anciennes fréquentations de baise et de beuverie. Les yeux de Kévin s’illuminent. Au moins quelqu’un me regarde comme ça ce soir ; j’aurai préféré que ce soit Donald. Apparemment, je suis moins intéressante que son ami Jonah. J’ai juste compris que c’était un acteur, mais je n’arriverai pas à sortir les films dans lesquels il joue. Et je m’en bats les melons, comme eux s’en battent leurs cacahuètes de moi.

- Ah... Ma jolie déesse. Maintenant que tu couches avec une star, j’ai cru que tu nous snobais.

- Ferme ta gueule Kev et sers-moi un verre.

Il me regarde tout sourire et m’offre ses clins d’œil habituels.

- Tu ne sais pas à quel point tu m’as manqué.

Il me tend un verre et nous trinquons. Quand le Dj passe Jason Derulo, want you want me. Je roule des yeux vers ma sangsue, mais il ne réagit pas à la musique. Ça m’énerve. Je bois mon verre d’un trait et me rue vers la piste. Je me tortille. Un mec assez répugnant s’approche de moi, avant que je ne l’envoie chier, un bras tatoué le dégage. Seulement, ce n’est pas les tatouages que j’espérais. Je me tourne et Kev me prend les mains pour danser, pas une danse coller-serrer, mais je sens que ça ne plaît pas à Adam.

C’est bien fait pour toi mon canard ; voilà ce qui arrive quand tu m’abandonnes dans un coin.

Je ne suis pas une potiche qui la ferme et sourit bêtement. Je continue à onduler sur le dancefloor et mon con de cavalier m’adresse un signe de la tête. Nous nous éloignons vers les chiottes et je freine direct. Il a cru quoi là ? Que nous danserons un peu et que j’écarterai les cuisses comme à l’ancienne ? Je fronce les sourcils et il grille tout de suite ma réaction.

- Je ne te baiserai pas ma déesse, me rassure-t-il enfin... J’en ai envie, mais tu as décidé d’être exclusive maintenant...

- Alors qu’est-ce que je ficherai dans les chiottes ? Que je te la tienne ?

Il secoue la tête avec un sourire pincé. Quand il me regarde, j’ai l’impression qu’il me prend pour une crétine de gamine boutonneuse.

- Je te signale qu’on ne se contentait pas de baiser là dedans... Tu as la mémoire courte ! Ça va te détendre un peu ma douce.

- Tu me gonfles avec tous tes petits surnoms à la con ! Et je ne touche plus à cette merde maintenant.

- Parce que tu n’en veux plus ou parce que monsieur célébrité te l’interdit ?

Non, mais pour qui il se prend sérieux ? Ma sangsue ne m’interdit rien. C’est vrai qu’il n’aime pas que je prenne des trucs...

- Personne ne me donne des ordres !

- En souvenir du bon vieux temps, souffle-t-il en penchant légèrement la tête.

Je me tourne vers mon canard, mais il n’a même pas remarqué que j’étais plus sur la piste. Il s’en branle complet de ma gueule. Qu’est-ce qui lui arrive ? Il n’a rien à voir avec le mec avec qui je prends mon pied, celui grâce à qui mon cœur bat. Lui, s’en tape complètement de ma bougie.

- Allô Prune ? Ramène ton petit cul...

C’est bon, il m’a énervé ce soir, qu’il aille se faire plumer chez les Grecs.

- C’est bon du con, remue-toi la frite, réponds-je.

On entre dans les toilettes des mecs et il sort tout son bordel. C’est vrai, je suis libre, alors pourquoi ai-je cette putain de sensation que je commets quelque chose de mal ? De toute façon, depuis qu’il y a son con de pote dodu et célèbre, je suis insignifiante... Il n’avait qu’à se préoccuper plus de moi. Peut-être qu’il ne remarquera même pas que je suis allée me repoudrer le nez. Kev me tend la paille et je fixe ces fichues traces de poudre.

Rien que cette fois.

Et je ne le lui dirais pas...

Non, mais écoutez-moi ? J’ai peur de quoi ? Il m’a connu comme ça. Ce soir, je veux m’éclater et ça, je sais que c’est une valeur sûre... Je me baisse en plaçant la paille au bout de ma narine et en bouchant l’autre. SNIFF. SNIFF.... Je balance ma tête en arrière et renifle tant que je peux, avant que tout ne soit anesthésié.

- Oh putain... Elle est costaud !

- Tu vas planer ma déesse, c’est de la pure celle-là. La cuvée perso du beau Kéké !

Il pose ses mains sur mes hanches et s’approche doucement de moi. Je lève les yeux vers lui en mode vénère ! Il est con ou il le fait exprès ? Mais « non » n’appartient pas à son vocabulaire. Je lui serre les couilles d’une main et tourne légèrement ; il grimace.

- Pose encore une main sur moi sans autorisation et je te la coupe pour te la faire manger... C’est clair ?

- Lâche-moi bordel, pas envie d’être stérile !

Je relâche mes doigts et sors des w.c.. Il reste un peu courbé, histoire de recouvrer ses esprits.

- Ça ne coûte rien de tenter...

- Ça a failli te coûter tes bijoux du con ! Kev, ne me touche plus jamais.

Je frotte le bout de mon nez en reniflant et en retirant toutes traces de poudre blanche. Quand je pousse la porte pour retourner au club, je me cogne contre un torse... Je lève les yeux et le regard qui me fixe me glace le sang. Ma sangsue me repousse à l’intérieur. Je n’ai pas le temps de le rattraper qu’il a déjà bondi sur Kevin. Je l’entends l’insulter en anglais et son poing cogner. J’essaye de le retenir, mais il a de la force putain.

- Arrête Adam, il ne s’est rien passé !

J’arrive à lui tenir le poignet et il me fixe, sombre à faire pâlir un mort. C’est la première fois que je le vois comme ça... Saisie, je recule. Il abandonne mon pote à terre et me fait face. Ma marche arrière est interrompue quand mon dos cogne le mur. Je savais que c’était une erreur. Mes tripes, ma chatte et mon cœur le pressentaient. Et s’il me quitte ? NON ! Et s’il me frappe ? Il n’est pas comme ça. Mais il n’est pas non plus du genre à me snober et pourtant...

Kev se relève et l’insulte, mais mon Donald n’en tient pas compte. Ses prunelles ne me lâchent pas, énervées, tristes... Je ne sais pas trop. Quand il n’est plus qu’à quelques centimètres de moi, Kévin tente.

- Ma déesse tu veux que...

- Casse-toi ou on ne te reconnaîtra plus, gronde Adam.

Je sais que ce n’est pas le moment, mais je suis excitée... Il est terriblement sexy et torride comme ça. Je ne sais pas si c’est sa testostérone qui explose le plafond ou juste lui... Peut-être un mélange des deux. J’adresse un signe à Kevin pour qu’il décampe, même si j’ai un peu peur de la réaction de ma sangsue. Quand la porte se referme et que nous nous trouvons seuls, son souffle caresse mes lèvres. Je ne baisse pas mon regard, remontée moi aussi.

- Tu foutais quoi avec lui bordel ? Il t’a baisé ?

- T’es sérieux ? Comment... Et puis merde, va te faire foutre Adam ! réponds-je en frappant son torse.

Je me décale, mais il me prend par les épaules et me plaque contre le mur.

- Tu ne me fuiras pas aujourd’hui ! Et tu n’échapperas pas à cette discussion ! QU’EST CE QUE TU FOUTAIS ICI ?

- Qu’est-ce que tu en as à carrer ? Ton pote est plus important que moi, apparemment !

Il fronce les sourcils et recule la tête comme si je lui avais balancé la pire connerie au monde.

- Comment peux-tu croire ça, Prune ?

- Tu m’as oublié comme une pauvre conne sur la banquette ! Si tu crois que je suis un genre de pouffiasse de canapé, tu te fous le doigt dans l’œil !

- Tu crois vraiment à tes inepties ? murmure-t-il d’une voix à peine perceptible.

Nous restons les yeux dans les yeux, comme éteints par ce con de silence pesant. J’ai envie de lui mordre la lèvre, qu’il me prenne ici et me fasse jouir comme une malade. Mais je crois que ce n’est pas le moment idéal. Je n’arriverai pas à régler les choses avec le sexe cette fois ; il a vraiment l’air de vouloir parler...

Je n’aime pas blablater, surtout avec lui. Il me rend si fragile, si fleur bleue. Je soupire et approche d’un pas. Suffisamment pour que nos corps se touchent, sans nos mains. Que je sente son odeur, sa chaleur et son souffle envahir mon espace.

- Je n’ai pas couché avec lui... Il a essayé, mais je lui ai broyé les noisettes. Je ne suis pas une pute, Adam !

Il prend mon visage entre ses mains, effleure mes pommettes de ses pouces. Instantanément, je frissonne au contact de sa peau sur la mienne. Il presse ses lèvres sur ma bouche, mais douloureusement. Il a vraiment cru que... Je ne suis plus comme ça putain !

Oui, mais dès que tu reviens ici, tu écartes les cuisses à tout va…

Je mets un de coup de boule à ma connasse de conscience. Elle se prend pour qui ? Je l’emmerde. Mais mon Donald interrompt notre baiser et me pénètre du regard. C’en est presque gênant, jamais il n’a jamais agi de la sorte.

- Il t’a filé de la merde ? C’est ça ! Tu ne fais pas une erreur, mais une belle connerie oui...

- Et comment le déduis-tu ? Je te rappelle que dès qu’on a rejoint ton ami en VIP, tu ne m’as plus calculée ! Même pas un putain de regard...

- Ne me prends pas pour un abruti Prune ! Tes pupilles sont dilatées, tes yeux sont noirs ! gronde-t-il.

Et mince ! Mais comment sait-il ça, lui ? Personne n’est spécialement au courant, sauf si... Non ! Lui ? Pourquoi ne m’en aurait-il jamais parlé ? Aucune importance. Je me suis plantée ? Lui aussi.

- Oui j’ai tapé et ça ne serait pas arrivé, si tu t’étais inquiété de moi !

- On se casse d’ici.

- Quoi ? Non ! La soirée n’est pas finie.

- Je vais être clair ma chérie, je t’aime comme un fou. Mais soit tu rentres avec moi, soit tu peux rester avec ton camé...

Je le repousse. Il m’énerve ! De quel droit se permet-il de proposer ce chantage ? Qu’est-ce qui lui certifie que je le choisirai ? Je prends appui sur les vasques et lui contre le mur les mains sur ses genoux. J’ai envie de l’envoyer bouler, juste parce que je n’aime pas ses putains de menaces de pacotille... D’un autre côté, une petite voix me souffle que s’il part, je ne le reverrai plus. Je le fixe en croisant mes bras au sommet de mon crâne. J’ai l’impression d’être en plein combat que ma cervelle est devenue un ring. Mon cœur contre ma fierté.

- Tu hésites ? Tu es sérieuse ? lâche-t-il horrifié.

- Ce n’est pas ça, putain ! Mais...

- FUCK PRUNE ! C’est simple. Est-ce que tu m’aimes vraiment ou pas ?

Sa voix se brise sur les derniers mots. La souffrance que je lis sur ses traits est de ma faute. Je le déteste putain, je le déteste tellement. Je m’approche de lui et caresse sa joue du bout des doigts pour récupérer la larme qui s’est échappée.

- Les canards, ça ne pleurent pas...

Ma petite touche d’humour semble efficace. Il pince ses lèvres en un micro sourire. Il me prend dans ses bras et me presse contre lui. Une main sur mes reins, la seconde sous mon oreille. Son front s’appuie sur le mien ; je glisse mes mains derrière sa nuque.

- Tu m’achèveras Prune, je t’ai dans la peau... Je refuse de passer une minute de plus sans toi.

- Je suis pas partie Jacky ! ris-je.

- Je t’aime, Prune...

C’est la première fois que ces cons de mots me procurent tant d’effets. Comme si, une balle rebondissante tapait en moi et donnait le rythme à mes battements de cœur.

- Idem Adam...

Il arque un sourcil et ses lèvres s’étirent sur son doux visage, moins en souffrance.

- Il y a du mieux, dis donc...

- Oh ta gueule, Reed !

Il éclate de rire, mais m’embrasse tendrement. La douceur de ses lèvres et la chaleur de sa langue m’envahissent. Dans un soupir, entre deux baisers, je murmure...

- Rentrons à la maison...

6. Confessions.

In Adam’s head

Je conduis ne prononce pas un seul mot. Je bous intérieurement, comment a-t-elle pu consommer de sa merde ? Nous avions conclu un pacte et elle a littéralement échoué. Je la crois quand elle m’explique qu’elle n’a rien fait avec l’autre abruti, mais bon sang... Je me revois en train de parler avec Jonah, je ne la trouvais plus nulle part. Une petite voix m’affirmait qu’elle était aux chiottes avec son pote ; j’ai cru que je le tuerai. Il lançait ses petits regards provocateurs et ce sourire satisfait sur sa face de con ! Il n’attendait que ça, que je lui défonce sa petite gueule. Je serai contraint de la surveiller à chaque fois qu’on reviendra en France ? Ça sera ça tout le temps ? Je dois lui raconter pourquoi je suis anti merde illicite. Les joints, à la limite, même moi ça m’arrive d’en fumer de temps en temps, mais c’est tout. À Los Angeles, elle ne touchait plus à tous ces trucs.

Ces types sont censés être des amis ? Ce n’est pas de l’amitié. Je suis bien content qu’elle lui ait broyé les couilles, personne d’autre que moi ne la touchera. Je sais qu’elle n’est pas un objet et penser ainsi c’est n’importe quoi. Je lui appartiens, mais elle m’appartient aussi. Elle et moi ; personne au milieu. Je lance quelques regards en coin. Elle tapote en rythme sur ses jambes. Je sais qu’elle ne dormira pas tout de suite et j’ai quelques idées pour l’occuper. Quand je regarde ses cuisses se serrer et que l’odeur enivrante de son parfum me chatouille le nez, je défaillis et ma queue reste en éveil. Si je m’écoutais, j’arrêterai la voiture et la prendrais sur le capot encore chaud. On ne sentirait même pas la fraîcheur de l’air, tant mon corps est incandescent. Elle se mordille la lèvre. Quand nous arrivons dans un virage et débouchons sur une route déserte, elle lance :

- Arrête-toi !

- Qu’est-ce qu’il y a ? Tu ne te sens pas bien ?

- Arrête-moi cette putain de bagnole !

Je me range sur le bas-côté et elle sort en trombe du véhicule. Je détache ma ceinture et je la suis également pour comprendre ce qu’il se passe. Elle fixe l’horizon et nous ne distinguons pas grand-chose à part la mer, grâce à la lune blanche. Je m’avance vers elle doucement. Je remarque une inscription sur la barrière en fer.

Lilly et Prune pour la vie

Oh... Ma jolie Daisy pense à sa meilleure amie. Je glisse mes doigts dans le creux de sa main et elle les entrelace instantanément. Elle tremble. Tu m’étonnes, la température est loin d’être élevée. Je la tire vers moi et elle appuie sa tête sur mon torse.

- Elle me manque...

Je sens qu’elle n’a pas fini de parler et que son cœur s’ouvre. Je me tais dans l’espoir qu’elle se confie. Je passe ma main plusieurs fois dans ses cheveux, la caressant avec tendresse. Elle faufile sa seconde main, sous ma veste pour atteindre mes reins.

- Nous venions souvent ici... Nous buvions, fumions... Ce n’est pas à cause de toi que j’ai craqué ce soir. Juste parce que j’en avais une putain d’envie.

Elle lève les yeux vers moi et malgré ses pupilles dilatées, j’y lis son émotion. Je caresse sa joue de mon pouce. Je songe que c’est peut-être le moment de me dévoiler un peu aussi.

- Je sais que c’est tentant de prendre des trucs. Tu oublies tout, le temps d’une soirée et tu t’éclates…

Elle se redresse en me fixant. Elle penche la tête de côté, laisse l’information atteindre son cerveau.

- Tu as déjà pris de la drogue et tu me juges à longueur de temps ? Tu t’es bien foutu de moi...

Je resserre mon étreinte ; je ne la laisserai pas s’échapper. Je savais qu’elle aurait une réaction dans ce style et je peux la comprendre vu qu’elle n’a pas toutes les données.

- Oui j’ai pris de la drogue, sweety… avant. Ça ne m’a rien apporté de bon, crois-moi... Je ne veux plus tu en prennes.

- Quand ? Quoi ? Et avec qui ?

Inspecteur Prune débarque et vu ses sourcils froncés, je sens qu’il vaut mieux répondre à l’interrogatoire.

- J’ai commencé à la fac, juste pour le fun. Je fumais des joints, puis ensuite j’ai attaqué la cocaïne, ainsi que du LSD.

- En fait, tu étais plus marrant avant ? rit-elle.

Toujours la phrase pour te couper la gueule en deux, mais je l’aime aussi pour ça, ma jolie Daisy.

- Je te signale que je le suis toujours, même sans cette merde !

- Avec qui, John ? Austin ? Max ?

- Mitch !

Elle pouffe de rire et s’allume une cigarette. Elle s’appuie sur la rambarde en fer et secoue la tête, un énorme sourire aux lèvres.

- Qu’est-ce qui t’a fait arrêter ? Tu as croisé une putain de sangsue casse-couilles qui jouait les moralisateurs ? sourit-elle.

Je l’attrape dans mes bras et la mords dans le cou. Elle éclate de rire et ce joli son vaut tout l’or du monde.

- Je t’aime trop pour que tu bousilles ta vie pour ça.

Elle me caresse le visage, mais avec un air plus sérieux. Je distingue toujours dans ses yeux cette jeune femme fragile et drôle, qui a su conquérir mon cœur.

- C’était juste deux traces bordel, j’ai pris pire... Alors no stress, OK ?

Elle presse ses lèvres sur les miennes et j’ouvre légèrement la bouche pour accueillir sa langue chaude. Ne pouvant me séparer d’elle, je la savoure et mes mains descendent sur ses petites fesses rondes. Entre deux respirations, elle parvient à se décoller de moi.

- J’aimerai bien que tu me baises ici et maintenant. Mais il faut que j’aille aux toilettes, il faut qu’on rentre ! C’est urgent !

Je ne peux m’empêcher de rire et de retourner au volant. Je fais le bruit avec ma bouche pour lui donner encore plus envie, mais elle me tape l’épaule. Voilà comment j’aime qu’elle soit et pas la provocatrice de soirée. Nous arrivons devant le portail et elle descend de la voiture en pressant le bip, court jusqu’aux w.c., pendant que je remonte l’allée. Je ferme le véhicule. Pas utile ici, mais c’est un vieux réflexe. Quand j’entre dans la maison, je m’installe sur le canapé. J’entends la chasse, mais elle ne sort pas. Quand l’eau se met à couler, c’est comme si la douche m’appelait à elle. Je me lève et jette mes fringues dans la pièce. Je pousse la porte et tombe sur ce magnifique corps de sirène derrière la vitre. Elle fredonne une chanson comme une enchanteresse me lancerait un sort en se frictionnant avec son éponge. Bon Dieu qu’elle est sexy. Je vire mon boxer et le Graal est prêt face à sa maîtresse. Je me glisse sous les jets et elle se retourne.

- La douche est occupée monsieur sangsue, je ne vous permets pas de vous frotter contre moi, ricane-t-elle.

- Tu vas voir si tu ne me permets pas...

Je m’agrippe à ses hanches et la plaque contre moi. Ma main dégage des mèches de cheveux de son joli minois et je presse mes lèvres sur les siennes. Elles sont si douces et gourmandes que je me délecte de chaque millimètre avec ferveur. Ses petites mains puissantes et fragiles à la fois glissent sur ma peau humide. Elle me savonne entièrement, finit par ma queue. Elle maintient le contact visuel ; elle la choie, la caresse... C’est divin. Elle me tire vers elle pour que l’eau rince mon corps mousseux. Puis, passant devant moi, elle me laisse pantois.

- J’ai envie que tu me fasses jouir Adam, dit-elle en se séchant face au miroir.

Elle se frictionne et ses jolis seins bien ronds rebondissent. La pointe de ses tétons a l’air dure et dressée d’excitation. Je prends une serviette et l’attache autour de mes hanches. Elle se tourne vers moi et me saute au cou. Je la soutiens par l’arrière de ses petites cuisses. La pulpe de mes doigts sur sa chair moite. Je les enfonce et embrasse la base de son cou. Je marche jusqu’à la chambre, ses jambes autour de ma taille. Je la dépose délicatement sur le matelas et enfonce un genou entre ses cuisses déjà prêtes à m’accueillir. J’embrasse son ventre pendant que ses doigts naviguent dans ma tignasse jusque dans mon dos. Je remonte sur ses seins ronds et fermes. Ma langue passe sur la pointe de son téton. Je mordille légèrement ; un gémissement érotique lui échappe. Mes mains sur son corps parfait captent le côté granuleux de la chair de poule que je provoque. J’aime être celui qui la met dans cet état. Je ne m’en lasse pas. Au contraire, j’en réclame toujours plus. Ma langue poursuit son chemin jusqu’à son cou. Ses ongles me griffent dans le dos. Mes reins se cambrent, pressant ma queue contre elle. Je me pince la lèvre en grognant. Je mordille, aspire sa peau, une main posée sur sa hanche qui ondule sous moi. Je sais ce qu’elle désire, mais j’ai envie de la savourer patiemment ce soir. Je reprends ma farandole de baisers sur sa clavicule, puis sa mâchoire. Lorsqu’elle remonte sa main de ma nuque jusque dans mes cheveux, j’attrape son poignet. Je baise la partie interne de celui-ci ; je sais que c’est son point faible. Elle gémit plus fort et vibre sous moi.

- Bouge-toi Adam, la cocote va exploser... soupire-t-elle.

Je frotte mon nez sur sa peau humide et secoue la tête de gauche à droite.

- Je prendrai tout mon temps, sweety, de te déguster entièrement.

Je descends jusqu’à sa cuisse. Elle se cambre, me permettant de passer mes mains au creux de ses reins en feu. Ma langue forme des cercles sur sa peau, puis sur ses lèvres humides. Je relève la tête et admire son intimité ruisselante de plaisir pour moi. Je lape sa fente en douceur et ses doigts se resserrent coinçant des mèches de ma chevelure.

- Putain Adam.

J’aime quand elle ne me donne pas de surnom, je sais que là il n’y a alors plus d’artifices ou de barrières de protection stupides. Juste elle. Ma jolie Prune, mon élue, le détonateur des battements de mon cœur. Je longe ses lèvres et aspire son clitoris qui dépasse légèrement. Une tornade de baisers, ma langue tournoie et porte son plaisir à un point culminant. Je le sens gonfler contre ma bouche. J’enroule mes bras autour de ses jambes et la tire vers moi. J’enfouis mon visage là, entre ses cuisses. Quand elle essaye de serrer les jambes en levant les fesses, son orgasme se propage au bout de ma langue.

- Oui Adam...

Elle pousse un cri essoufflé et je bande plus encore, alors que je pensais ça impossible. Je la relâche et elle m’attire à elle. Elle dévore mes lèvres porteuses de son goût salé ; c’est brut, mais tellement excitant. Mon gland frotte contre elle. Je prends appui et la dévisage, les joues rosies, les yeux brillants... Dieu qu’elle est magnifique post-orgasme. J’admire la beauté qu’elle m’offre et souris.

- Arrête de me fixer bordel, on n’a pas fini, gémit-elle.

- Parce que tu en veux encore ?

Ses yeux s’écarquillent et je comprends... Qu’est-ce qu’il me prend de lui sortir ça ? Jamais nous n’avons parlé comme ça avant, mais c’était trop tentant.

- Adam... gronde-t-elle.

- Oui ma petite chérie... feins-je innocemment.

Je continue de caresser son clitoris avec le bout de ma queue, qui explosera si les préliminaires durent trop longtemps. Son regard bascule, elle me repousse sur le dos et me chevauche. Elle prend appui de ses mains sur mon torse en caressant mes tatouages.

- Je veux te voir jouir pour moi, mon canard.

Je la scrute surpris, mais terriblement excité. Ma queue frétille comme celle d’un crotale, jusqu’à ce qu’elle l’attrape pour la planter face aux portes de son paradis. Elle se laisse retomber en douceur.

- FUCK Baby.

Je savoure chaque centimètre parcouru. Elle est délicieuse et parfaite. Elle commence à onduler des hanches. Mes mains sur ses cuisses essayent de donner la cadence. Ses gémissements se mélangent aux miens et nous les étouffons en nous embrassant. Nos corps fusionnent. Je sens que je ne pourrais pas trop me retenir. Je me concentre pourtant, mais comment lui résister ? FUCK FUCK FUCK. Je perds pied et ferme les yeux, envoûté par ses petits cris.

- Regarde-moi, je veux te voir jouir pour moi, Donald.

Mes paupières s’ouvrent et j’admire sa bouche qui se tord de plaisir dans une moue que j’aimerais dévorer.

- Sweety, embrasse-moi, je viens...

Elle se penche et me mange sauvagement. J’accélère les coups de reins, mes mains sur son petit cul. Quand l’orgasme monte, elle jouit juste avant moi contre mes lèvres. Je place une main sur sa nuque, pour la maintenir fermement et me déverse en elle en poussant un grognement. Nos cœurs palpitants tapent l’un contre l’autre dans nos poitrines. Son visage dans mon cou, j’embrasse tendrement sa tempe. Je reste en elle. Nous ne bougeons plus. Nos respirations retrouvent petit à petit un rythme normal. Je caresse son dos, ainsi qu’une cuisse. Ses petits doigts jouent sur un de mes pectoraux. Ma gorge se serre tant ce moment est romantique et simple. Je sais qu’elle ne me le dira pas, mais moi j’en ai besoin :

- Je suis dingue de toi Prune, je t’aime.

Elle relève la tête et embrasse mon menton, puis effleure mes lèvres en plongeant ses yeux dans les miens.

- Idem Adam.

Je bascule sur le côté sans détacher mes bras d’elle. Nous restons longtemps dans cette position, l’un contre l’autre, en silence, puis nous nous endormons.

***

J’ouvre les yeux avec difficulté et repousse la mèche de cheveux de ma jolie Daisy qui me chatouille le nez. Je l’observe pendant qu’elle dort. Même abandonnée ainsi, elle est belle. Le plus beau tableau qu’aucun artiste n’ait peint se trouve contre moi, dans le lit, tous les matins. J’observe son dos tatoué et je l’imagine sans ; mais ce ne serait pas ma chérie. Je me glisse hors du lit et enfile un short. Je passe dans la cuisine, prépare le café et des tartines. Le soleil est là ; tant mieux puisque nous rendons visite à Lilly avant de partir à l’aéroport. J’espère qu’elle constatera qu’il y a toujours des bouquets frais. La fleuriste m’avait pris pour un fou, mais je paye tous les mois pour que sa meilleure amie ait de belles roses. Je ne lui ai pas avoué, car je n’ai pas envie de me vanter ou affronter ses foudres. Mais je sais que c’est important pour elle, donc ça l’est pour moi. C’est ça l’amour. Enfin, je pense... Plus les jours passent et plus je rêve de vivre avec elle. Mais comment m’y prendre sans la pousser à fuir ? J’allume mon téléphone que j’avais éteint pour avoir la paix et l’entendant s’affoler, je comprends mieux pourquoi. Je regarde l’écran : quelques SMS, mais ce qui retient le plus mon attention, ce sont plusieurs appels de mon avocat. J’écoute les messages sur la boîte vocale.

- Monsieur Reed, je ne sais pas comment, mais le jugement a été avancé. Il faudrait que l’on se rencontre avec votre amie Mademoiselle Linan, afin de préparer l’accusation. Je me suis débrouillé au mieux pour la rencontrer le moins possible, mais nous ne pouvons plus reculer. J’ai discuté avec votre agent concernant certains points et il nous manque votre avis à vous deux. Je vous attends lundi matin dans mon bureau. Bonne journée.

Je pose mon téléphone et pousse un long soupir. Je pensais avoir le temps… À peine ai-je la sensation de retrouver ma sweety qu’elle revivra ce que cet enfoiré lui a fait endurer. Je ne lui en parlerais que ce week-end à la maison ; pas aujourd’hui. Déjà la visite au cimetière et je veux qu’elle parte sereine d’ici. J’espère qu’elle comprendra pourquoi je ne l’ai pas informée tout de suite, mais ma priorité est de la protéger. Je l’entends déjà me balancer qu’elle n’est pas une petite fille et qu’elle est assez forte. Seulement, je sais qu’elle est plus fragile qu’elle n’y paraît. Je lève la tête quand j’entends du bruit et mon rayon de soleil apparaît dans la pièce.

- Pourquoi tu tires cette tronche ? me demande-t-elle, la voix éraillée.

- Parce que tu n’étais pas encore là, mais maintenant ça va mieux, réponds-je en la prenant dans mes bras.

Je dépose un baiser sur ses lèvres encore gonflées de la nuit que nous avons passée. Elle s’écarte.

- Attends, j’ai envie d’aller pisser.

- Oh oui, dis-moi des mots d’amour de bon matin.

- Oh ta gueule la sangsue, sourit-elle.

Je rigole et sers le petit déjeuner. Je l’entends prendre une douche rapide et elle sort, seulement vêtue d’une serviette. Elle s’assied sur mes genoux et savoure son café en silence. Mais je me lève en embrassant son front.

- Je me prépare et range les affaires.

Elle hoche de la tête en croquant dans une tartine. La croûte craque. Même lorsqu’elle mange, elle m’excite. Je m’approche de son oreille.

- Tu as de la chance qu’on ait un avion à prendre ma chérie, sinon c’est pour moi que tu aurais fait de petits bruits.

Elle se redresse et se trémousse sur le tabouret. Ses jambes se resserrent. Effet garanti, comme ça, je ne suis plus seul sur ma béquille... Je prends une douche et enfile les premières fringues qui passent. Je me coiffe dans la salle de bain et me brosse les dents quand ma chérie me rejoint. Elle achève de se préparer, se maquille un peu et me notifie qu’elle est prête, mais nous passons saluer Dom et Iris. Je charge le coffre de la voiture et ma chérie me prend par la main afin que nous quittions sa famille. Elle semble ailleurs, comme au début de notre séjour. Qu’est-ce qu’il se passe dans sa jolie petite tête ? Elle me cache quelque chose et je compte bien lui demander quoi. Il sera bien temps dans l’avion.

7. Welcome home.

In Prune’s head

- C’est dommage que vous ne puissiez pas rester plus longtemps... lance Iris.

- Ça va arrête de chouiner un peu, on se retrouve dans deux mois.

Je serre Dom dans mes bras et quand ma sœur enlace ma sangsue, elle me fait les gros yeux. Je sais qu’elle a les infos et vraiment je tremble comme une feuille. Impossible qu’une mini sangsue s’installe dans mon utérus. Mon Donald salue mon beau-frère et ma sœur m’adresse un signe pour que je la suive. Je me liquéfie de l’intérieur, mais je dois affronter les événements. Si je suis dans la merde, je ne tarderai pas à le savoir. Je me tourne vers mon canard et j’imagine une énième couleuvre pour me maintenir à l’écart.

- Je te rejoins à la voiture, mon idiote de sœur a encore une conne de photo des petits monstres.

- Ça marche, mais dépêche-toi, sinon on n’aura plus de temps pour Lilly.

Oh non mon Donald, ce sera bref. Je ne risque pas de m’éterniser. Je lui accorde un sourire qui ne semble pas le convaincre et il a un regard étrange depuis ce matin, comme s’il sentait que je lui mentais.

Ce n’est pas possible, je débloque complet.

Je me suis pliée en quatre pour qu’il ne se doute de rien et je trouve que je m’en suis plutôt bien sortie. Je suis ma casse-couilles de sœur dans le bureau et elle referme la porte. Elle me tend l’enveloppe des résultats et mon ventre se serre à m’en filer la nausée. Je vous en supplie qu’il n’y ait pas de têtard. Mes mains tremblent et j’ai la sensation de mal respirer. Iris me prend par les épaules et sourit.

- Tu les connais ces fichus résultats, c’est pour ça que tu as ta tronche de Bisounours.

- Je les ai au cabinet, mais je ne les ai pas ouvert sœurette. C’est toi et moi contre le reste du monde. Avant que tu ne me gueules dessus, écoute-moi.

- Putain Iris, ne recommence pas...

- Je t’observe avec mes enfants et comme tu changes auprès d’Adam. Il ne s’agit pas de te transformer en une parfaite femme au foyer, tu serais ridicule, rit-elle.

- Non, mais fous-toi de ma gueule ! T’es un peu connasse quand tu t’y mets.

- Un truc de sœur sûrement...

Je lui envoie un petit coup de coude à cette saloperie. Mais nous rions comme deux pauvres gamines. Elle me prend dans ses bras et poursuit.

- Quoi qu’il en soit, même si tu n’es pas prête à être mère, ton homme, lui, est prêt. Et puis Adam n’a pas vingt ans ma puce. Un jour où l’autre, il voudra une famille.

- Il m’a moi et Frimousse ! Ça suffit largement ; pas de bébé.

Je pousse un long soupir et tire avec mon doigt sur l’ouverture de l’enveloppe. Je déplie la feuille. Il y a beaucoup de putains de mots médicaux, mais rien à foutre... Le seul qui m’intéresse, c’est celui écrit en majuscule.

- Oh putain de merde... soufflé-je en m’appuyant sur mes genoux.

- Quoi ? C’est positif, oh Prune...

- Ferme-la ! C’est négatif... Pas de polichinelle, pas de tente dans le camping... Merci seigneur.

Je froisse le papier et le jette dans la corbeille. Quel soulagement putain ! J’ai perdu dix kilos en une seconde. J’ai presque envie de chanter et de danser comme une dingue. Je saute au cou de ma sœur et l’embrasse fort sur la joue.

- Allez sœurette je t’abandonne, on se voit pour les fêtes !

Je passe en fredonnant devant mon beau-frère et lui offre mon plus beau sourire. Ma sangsue m’attend, moteur allumé et je lui offre aussi mon magnifique sourire. C’est une bonne journée aujourd’hui et nous rentrons à la maison.

- C’est la photo qui a cet effet sur toi ?

- Non. Nous rentrons à Los Angeles et partons loin de tout ce merdier familial.

Il secoue la tête et accélère. Sur le trajet, j’allume la radio et écoute la première chanson qui passe. Je la reconnais ; Nicki Minaj. Les paroles me concernent totalement. Se servir des mensonges pour se protéger, pour ne pas souffrir. Mentir ouvre plus de possibilités et je dois reconnaître que je m’en suis servie contre ma sangsue. PUTAIN. Pourquoi me sens-je si mal de lui cacher les choses ? Pourquoi cette chanson me remue-t-elle les tripes ? Parce que je sais qu’il ne s’agit que de reculer pour mieux sauter, ma casse noix de sœur a raison. Je ne lui suffirai pas, il aura envie de plus. Il fêtera bientôt ses trente-sept ans et devenir père est partie intégrante de ses projets. Je repousse ce moment par pur égoïsme, mais même s’il sera mon unique amour, un avenir commun semble donc impossible.

- Hey ! Où est passé le magnifique sourire de ma chérie ?

- La batterie est à plat.

J’allume une cigarette et étire mes lèvres, moins confiante pour le coup. Quand nous arrivons au cimetière, je descends de la voiture et fonce trouver mon âme sœur. Je reste plantée face à sa tombe. Elle est entièrement fleurie. Je sais que sa mère s’en occupe, mais à ce point... Il y a de belles fleurs, fraîches en plus d’un petit bouquet fané. Qui offre des roses pareilles à ma meilleure amie ? Identique à celles dont je commande la livraison une fois par mois.

- Ça va sweety ? s’inquiète-t-il.

- Lilly avait d’autres amis...

- Quoi ?

- Regarde ! Je pensais être au top, quand je suis allée voir la fleuriste pour qu’elle passe tous les mois, mais un crétin m’a surpassé bordel !

- Tu n’aimes pas ce qu’il a fait ?

- SI ! C’est justement ça qui me saoule. C’est parfait !

Les larmes me montent aux yeux, car Lilly risque de croire que quelqu’un l’aime plus que moi... C’est faux ! Je suis l’unique personne qui l’aimait si fort... Ma sangsue me prend dans ses bras et cale son visage dans mon cou en appuyant son menton sur mon épaule. Ses mains sur mon ventre, je sens son souffle lorsqu’il me murmure.

- C’est peut-être en rapport avec toi tout ça, car Lilly compte à tes yeux.

-Ah oui ? J’aimerais bien sav...

Je me retourne en fronçant les sourcils et je le fixe. Lui ? Mais pourquoi aurait-il monté tout ce cinéma ?

- Prune, je suis amoureux fou d’une femme qui a perdu sa meilleure amie. Cette même amie grâce à qui j’ai rencontré cette merveilleuse femme...

- Alors tu as imaginé tout ça pour moi ?

- Pour votre amitié... Je sais que c’est important à tes yeux et c’est ma façon de la remercier pour t’avoir convaincu d’assister à ma boat party.

Mes yeux plongent dans les siens. Je suis retournée et touchée, bordel de merde. Certains trouveraient ça con, mais moi je trouve que c’est une sacrée preuve d’amour. Pour un mec avec du fric, ce n’est pas compliqué, mais il y a pensé. Rien ne le forçait. Je passe mes bras autour de son cou et le tire vers moi pour déposer un baiser sur sa joue du bout des lèvres.

- Idem, saleté de canard.

Il me presse contre lui et j’enfouis mon nez dans le col de son pull qui sent divinement bon. On ne serait pas dans un lieu sacré entouré de cadavres à mourir de froid, je lui aurai bien sauté dessus. Je souris solo de ma connerie humaine. Il m’embrasse la tempe, me laissant un peu seule avec ma sœur de cœur. Je pose mon derrière sur la pierre et fixe son portrait sur la stèle.

- Ça t’en bouche un coin de me retrouver dans cet état, hein ? Je te rassure, je me répète qu’à tout moment je me réveillerai et me rendrai compte que ma vie est toujours merdique. Il veut des pin’s, Lilly. Et tu connais mes idées... J’aurai besoin d’un coup de pouce. J’ai peur de le perdre. Je te lâche un secret, pignoufette, mais tu fermes ta gueule... Je suis amoureuse de cette saleté de canard et je sens que ça finira par être très douloureux.

J’entends klaxonner et quand je me rends compte de l’heure, je comprends qu’il est temps de me remuer la figue si je ne veux pas rater l’avion.

-Je ne suis pas là tout le temps, mais je ne t’oublie pas ma Lilly. Tu me manques tant... Je t’aime et veille sur mes miches de là-haut, OK !

Je porte mes doigts à mes lèvres, puis les pose sur la photo. Je remonte l’allée de graviers, esquinteuse de chevilles et de talons. Quel merdier pour marcher dignement ici ! Quand j’arrive à la voiture, ma sangsue se moque de moi, car ma chaussure s’est coincée dans une bouche d’égout de merde. Je lui adresse mon plus beau doigt d’honneur, en embrassant la pulpe de mon majeur. Il court à ma rescousse.

- Le chevalier cavale pour sauver la princesse des griffes des égouts, rit-il.

- Ta gueule la sangsue et méfie-toi, elles m’ont coûté une blinde ces godasses.

Au bout de quelques minutes, le talon se libère et Adam me soulève du sol. Surprise j’éclate de rire et l’embrasse.

- Je profite. Il n’y a qu’en France que c’est possible, sans avoir les vautours collés au cul.

- Si on est seuls, baise-moi sur le capot...

Nous entendons un raclement de gorge. Mon Donald me pose à terre et nous fixons le gardien du cimetière. Un fou rire mutuel nous prend, Adam rougit et nous montons dans la voiture. Il ne pouvait pas se pointer plus tard, ce vieux pervers ? Mes yeux pleurent tant je me marre, un mélange de trop d’émotions en peu de temps sûrement. Quand nous arrivons à l’aéroport de Marseille, nous rendons le véhicule de location. La starlette américaine signe deux ou trois autographes et moi j’offre des sourires. Ça reste son boulot et je savais à quoi m’attendre en me mettant avec lui.

Nous enregistrons nos bagages et Adam passe son temps au téléphone. Moi, je fouine dans le mien et je me rends compte que les expressions de blonde sont pensées pour moi. J’en suis une vraie, de chez vraie. Mon smartphone était en mode avion. Mais depuis quand ? Je le retire avant qu’on embarque et il se met à sonner dans tous les sens. Des messages de mon stupide frère auquel je réponds pour lui annoncer mon retour. Il me parle d’une super nouvelle, mais qu’il préfère m’annoncer ça en personne. Je n’aime pas les surprises ; elles n’apportent jamais rien de bon, putain. Des mails et des appels d’un numéro que je ne connais pas. Je range mon mobile et écoute la voix de crécelle qui appelle les passagers de notre vol au micro. Quand elle parle en anglais, j’ai honte pour la France. Elle a un accent de merde qui fait rire ma sangsue et je le comprends. Il se lève et me tend la main. Il n’est pas comme d’habitude ; je vois bien que ça sent mauvais. Peut-être qu’il a flippé à cause de ma connasse de génitrice et que c’en est trop pour lui. Je comprendrai. Qui voudrait d’un bordel pareil dans sa vie ? Je m’installe côté hublot, comme d’habitude, car j’aime profiter de l’extérieur. Je glisse mes écouteurs dans mes oreilles et lance une playlist. Je tombe sur une chanson de mon canard et je crois ne jamais avoir entendu celle-là. Masterstroke. J’écoute les paroles et imagine sa putain de jolie bouche prononcer chaque syllabe. Le tempo est rythmé et je ne peux m’empêcher de bouger en battant la mesure. Enchaîne Break the link, que je joue avec mon insupportable petit frère. Je ferme les yeux et nous revois travailler dans mon salon. Il me manque ce petit con, mais je lui ai demandé de passer à la maison demain. Je lui sauterai dessus. Depuis ce qu’il s’est passé avec le fils de pute, je ne l’ai vu qu’une seule fois et ça n’a pas été très agréable. Adam pose sa main sur ma cuisse, j’ouvre les yeux et il a l’air de quelqu’un ayant envie de discuter. Je le sentais que ça tournerait mal. Je tire sur les écouteurs et le fixe.

- Qu’est-ce qu’il t’arrive mon canard ?

- J’ai attendu toute la semaine ma jolie Daisy, mais je ne tiens plus. Dis-moi ce qu’il s’est passé en France ? À quoi faisait référence Médusa ?

MERDE... Je ne pensais pas qu’il allait me ressortir ça. Je devrais être rassurée, mais non. Nous allons avoir cette fichue conversation que j’aurai préféré éviter. Je pensais qu’elle se pointerait beaucoup plus tard. Je soupire, car il n’a pas l’air prêt à lâcher le morceau.

Tu m’étonnes s’il ronge son frein depuis une semaine ! Alors pond lui ton œuf ma poulette.

Je mets un crochet du droit dans la mâchoire de ma pétasse de conscience. D’un, car elle me gonfle, de deux, parce qu’elle a raison cette connasse. Je me redresse et le regarde droit dans les yeux. Le sourire qu’il m’offre s’évanouira d’ici peu. Je réfléchis sérieusement aux mots à employer.

- J’ai réalisé des examens au cabinet d’Iris, mais tout est OK. Donc voilà, c’est juste ça.

Je pose ma main sur la sienne et lance radio prière pour que ça lui suffise. Mais quand il s’approche de moi, un peu plus près, je songe qu’en altitude, la radio n’a pas de fréquence, fais chier.

-Pourquoi tu ne m’en as pas parlé ma chérie ? Des examens de quoi ? Tu as un souci ?

Je n’en ai pas, mais je l’ai cru... Impossible de lui répondre ça, Prune. N’oublie pas qu’il aime les asticots qui pleurent et vomissent partout. Ressaisis-toi !

- J’ai du retard... Alors nous avons fait un test ! C’est bon, on en parle plus. Aucun souci.

À sa tête, je comprends instantanément que ce n’est que le début. Il enchaînera dans cinq, quatre, trois, deux, un...

- Ça me concerne sweety, on aurait dû affronter ça ensemble. C’est un peu tôt, mais si cela se reproduit, sache que je serais fier d’avoir un mini canard avec toi.

Il m’embrasse et j’en reste sur le cul. Il y croit vraiment. Putain. Je lui souris et Dieu merci, l’hôtesse nous propose une collation. Je commande un soda et m’installe en fixant les nuages. Quand je m’apprête à fermer les yeux, je le sens se rapprocher de moi.

- Je ne t’en ai pas parlé avant, mais là, je n’ai plus le choix. Les avocats m’ont téléphoné. Lundi nous les rencontrons, car le jugement est avancé.

Je tourne la tête vers lui et l’angoisse envahit chacune des veines de mon corps. Mes mains tremblent et lorsqu’il essuie mes joues, je me rends compte que je pleure.

- Ils nous avaient promis que ça ne serait pas pour tout de suite. Putain Adam, je refuse de croiser cet enfoiré !

- Je suis là ma chérie et je te jure que je me battrai pour qu’il prenne le maximum.

Il m’entoure de ses bras et je me blottis contre son torse. Nous n’aurons jamais la paix. Toujours un truc pour te les briser menu, dans cette conne de vie à la mord-moi le nœud. Je reste plusieurs heures comme ça, totalement immobile. Mon regard dirigé vers une petite fille, qui m’envoie des coucous depuis l’autre côté de l’appareil. Elle fera des ravages plus tard, surtout avec les yeux qu’elle a. Je ne bouge pas et je ne me sens pas partir.

***

- Ma chérie réveille-toi, nous sommes arrivés.

- Arrête tes conneries, on vient de partir...

- Prune, tu as dormi pendant tout le vol !

J’ouvre les yeux au moment où les roues de l’avion touchent le sol. Je m’agrippe au bras de ma sangsue et il se moque de moi. Je me redresse dans mon fauteuil et il me fixe en souriant.

- Quoi ? J’ai de la bave séchée ou quoi ?

- J’ai bandé pendant tout le vol à cause de tes petits bruits... sourit-il.

À peine prononce-t-il un mot à propos de mon Graal que ma chatte se met en éveil. Même pas réveillée, il me donne envie de lui. Ça doit être une maladie, le virus canard laqué m’a atteint et j’espère ne jamais guérir. L’hôtesse nous adresse un signe pour que nous sortions en premier. Je prends mon sac à main et suit ma starlette américaine. Nous nous engageons sur une passerelle puis des escaliers. Je comprends que ce n’est pas la sortie traditionnelle.

- Tu n’as pas oublié de me prévenir d’un truc avec ton parcours à la fort Boyard ? Il ne manque plus que Passe-Partout.

- Le parcours de quoi ?

- Oublie. Je zappe toujours que tu ne connais pas la télé française... Dis-moi ce qu’il se passe, Donald !

Il me prend contre lui et serre ses doigts autour des miens.

- Ils savent que je suis en couple et ils nous traqueront ma chérie. Bienvenue dans le monde du gratin.

Je comprends qu’il parle de ces enfoirés de paparazzis. BORDEL. Je crève de chaud ici. J’aperçois Sean près d’un 4x4 noir. Je le salue en premier ; les autres je m’en fiche, je ne les connais pas. Je note quand même qu’ils sont plus nombreux que d’habitude. Est-ce à ce point ? Je grimpe à l’arrière et retire ma veste et mon pull. Je revis. Et j’ai hâte de virer le reste de mes fringues. La première raison pour laquelle la France ne me manque pas ; ici, pas de pingouins dans la rue. Ma sangsue me rejoint et le chauffeur démarre. Quand Adam se débarrasse aussi de ses épaisseurs de fringues, son t-shirt se lève et m’offre une vue parfaite sur son torse. Je ne peux empêcher mes doigts de caresser ses muscles.

- C’est la chaleur qui provoque ça, sweety ?

- C’est toi qui me donnes chaud, bordel.

Il éclate de rire et quand nous traversons le parking de l’aéroport, j’hallucine. Il y a un attroupement de photographes, certains remarquent la voiture et courent après nous. D’autres ne réagissent que trop tard, mais certains enfourchent leurs motos. Ils nous collent l’arrière-train.

Ils se rendront chez toi, te harcèleront jour et nuit. Tu deviendras chèvre, posera toujours dans une attitude photo au cas où...

Je lève mon pied pour qu’il s’écrase dans la bouche à ma conscience qui aurait été plus avisée de la fermer. Maintenant, je flippe. Elle n’a pas tort, nous devons les semer avant de nous approcher du quartier.

- Sean, roulez le plus vite possible. Hors de question qu’ils connaissent mon adresse.

- Bien, mademoiselle Prune.

Je continue de surveiller les motards à gauche, puis à droite. Mon canard lui, est détendu. C’en est presque terrorisant. Il me regarde tout sourire et ça m’énerve. Comment lui résister ?

- Ne t’inquiètes pas ma chérie, le chauffeur est bon. Il va les semer.

- Il y a intérêt, sinon il regrettera de m’avoir croisé.

Ma sangsue se redresse et fronce des sourcils. Il pivote légèrement vers moi.

- Sweety, tu sais, parfois on ne les fuit pas. C’est mon quotidien et même si je tente de te protéger, ils seront partie intégrante de ta vie aussi. Tu sors avec un chanteur.

- Oui, c’est toi la star, pas moi !

- Toi aussi, tu es la star de mon cœur... sourit-il.

Il me plaque contre son buste, m’embrasse tendrement. Nous nous tournons face à la route et quand la voiture marque une pause à un feu rouge, nous découvrons qu’il n’y a plus de presse. Je souffle intérieurement et Adam m’annonce qu’il rentre chez lui.

- Je prends des affaires, ma caisse et je te rejoins sweety.

- Et Sean ?

- C’est ton garde du corps maintenant, alors soit gentille avec lui.

Fait chier, il m’est attitré maintenant. Je lui adresse un sourire et me tourne vers ma starlette pour l’embrasser avant qu’il ne descende du véhicule. Devant chez lui, il y a des paparazzis et il se comporte comme s’ils n’étaient pas là. Il rentre dans la propriété, les laissant le mitrailler. Je me cache derrière le siège de Sean, car certains cherchent à me prendre dans la voiture. Un truc de malade quand même. Ils savent où il habite et ça ne l’inquiète pas ? Jim le chauffeur démarre lorsqu’Adam a disparu à l’intérieur. Je regarde le paysage et je songe que ma vie ne sera pas des plus paisible avec ces couillons qui courent pour une photo. Quand nous arrivons chez moi, le portail s’ouvre et la voiture entre dans l’allée. Sean m’ouvre et prend ma valise. Je rentre chez moi. Frimousse est allongée de tout son lard sur le canapé. Trop dur la vie de chat. Je la prends dans mes bras et l’étouffe de bisous pour la remercier de ses ronrons.

- Sean, laissez la valise ici, c’est parfait. Et qu’avez-vous prévu maintenant ?

- J’inspecte l’extérieur, même si votre villa est bien surveillée puis je resterai avec le gardien.

J’entends la sonnerie de l’interphone. Curieuse, je m’approche. Sur l’écran s’affiche une nana avec une petite fille, presque un bébé. Qui c’est, celle-là ? Que me veut-elle ? J’interroge Sean du regard en haussant les épaules.

- Je m’en occupe.

Je reste devant mon visiophone et j’observe Sean lui parler. Elle n’a pas l’air névrosée ou hystérique. Mais on ne sait jamais ; il court des cinglés partout. Sean me rejoint.

- Elle m’a expliqué que vous ne la connaissez pas, mais qu’elle a besoin de vous parler au sujet de monsieur Reed.

- Elle l’a sorti comme ça ?

- Non, elle a prononcé son prénom… familièrement.

Je ne la sens pas cette nana et puis elle n’a pas autre chose à foutre sérieux, que de me casser les noisettes au sujet de mon canard ? Je suis fracassée, je n’ai pas envie de perdre mon temps avec une tordue.

- Demandez-lui de partir Sean, s’il vous plaît. Je ne la connais pas

- Bien, mademoiselle Prune.

Je monte les escaliers ma Frimousse dans les bras et je fonce dans ma chambre. Je la pose sur la couette et me mets en débardeur et shorty. Je grimpe sur le lit et ma minette me fait des mamours. Une semaine sans elle, c’est long. Je lui raconte tout, mais je bâille entre deux phrases. Elle se blottit contre ma poitrine en prenant mes nichons pour un matelas dont elle tâterait le moelleux. Je ferme les yeux en me calant sur le rythme de ses ronrons.

8. Passons un cap.

In Adam’s head

Mon téléphone sonne au moment où je m’apprête à prendre mes clefs. Je traverse le salon et décroche le combiné.

- Allô ?

- Putain Adam, tu es rentré de France et tu ne m’appelles même pas ? râle Richard.

- Je suis chez moi depuis une demi-seconde ; je pars chez Prune.

- Tes avocats t’ont appelé ? Car nous avons échangé avec eux et la prod, je pense que la meilleure solution est que vous planifiez une apparition officielle.

- La presse sait déjà qu’on est ensemble, donc c’est bon.

- Non... D’après eux, si tu veux que Dimitri morfle, il faut que ça soit sérieux entre vous.

- Pas de mariage ! Aucun forcing... Prune vous enverra chier.

- Venez lundi, nous vous raconterons le plan.

- Ça marche, à plus.

Je raccroche et réfléchis à la conversation. Notre histoire est sérieuse pour moi, mais je refuse de brusquer ma jolie Daisy. Qu’est-ce qu’ils manigancent encore ? J’espère qu’ils ne nous forceront pas à imaginer des trucs stupides pour la presse. Ou alors... Si je prends les devants, ils n’auront pas à nous forcer à quoi que ce soit. J’aime ma râleuse de la Côte d’Azur. Nous partageons chacune de nos nuits, mais nous avons deux maisons. J’y avais pensé déjà, car c’est agaçant les va-et-vient incessants. J’adore ma propriété ; la sienne est top aussi et il n’y a aucun vis à vis. Ses caméras de surveillance sont un atout que la mienne n’a pas. Je tente de lui en parler en douceur. Je ferme la porte, charge la voiture. Je monte à bord et allume le moteur. Pendant notre séjour en France, j’ai regretté le ronron de ma caisse. Je monte le volume de la radio et la voix de Sting envahit l’habitacle. Je passe mes lunettes de soleil et appuie sur l’accélérateur. La chaleur m’avait manquée. Je tapote le rythme sur le volant. La presse devant chez moi est déçue que je sois seul et par chance, aucun d’eux ne me suit. Quand j’atteins le quartier de ma jolie Daisy, je me remémore notre discussion lors de notre départ de France. Un bébé... Comment a-t-elle pu garder ça pour elle ? Je suis concerné ; elle aurait dû m’en informer. Nous aurions rendu visite à sa sœur ensemble et l’angoisse de l’attente aurait été partagée. Nous n’avons jamais parlé de vie de famille ni de projets de couple. C’est encore tôt et, je n’imagine pas ma Prune se transformer en Bree Van de kamp. Je souris à l’idée, secoue la tête en rigolant. Ça ne lui irait pas du tout le tablier et le brushing parfait. Des petits Daisy et Donald courant partout, voilà une idée qui me plaît bien. Chaque chose en son temps. Ne brûlons pas les étapes, surtout avec elle. Je sonne à l’interphone et le portail s’ouvre. Je remonte l’allée et descends de voiture. Au moment, où je m’apprête à rentrer, Sean m’interpelle.

- Monsieur ! Une jeune femme est venue pour parler à Mademoiselle Prune.

- Vous surveillez les gens mal intentionnés, pas ses fréquentations.

- Ce n’est pas ça Monsieur, elle souhaitait lui parler de vous.

Quand il me dit ces mots, l’angoisse monte. De quoi s’agit-il encore ? Qui est cette nana ? Je fronce les sourcils et réfléchis vaguement. Je ne trouve personne qui aurait envie de parler de moi. La seule capable de mettre le bazar, c’était Belinda et je n’ai plus de nouvelles depuis qu’elle est en Australie.

- Merci Sean, mais ce n’est rien.

J’ouvre la porte d’entrée et j’entre au salon. La valise de ma jolie Daisy est toujours en bas des escaliers. Je jette un œil dehors, mais elle n’y est pas. Quand j’entends miauler, je lève les yeux, Frimousse descend de l’étage. Je devine que ma chérie est en haut. Je pose mes bagages sur le canapé et monte les marches quatre à quatre. Quand je pousse la porte en bois, je découvre ma jolie chérie étendue sur le lit en petite tenue. Ses fesses à ma merci, elle est diablement sexy et ma braguette devient étroite. Je reste un long moment à admirer ma sweety plongée dans ses songes. Elle est magnifique ; je suis chanceux d’avoir trouvé une perle comme elle. Ceux qui ne la connaissent pas comme moi me prennent sûrement pour un fou. Avec son mauvais caractère, son franc-parler. En apparence, elle paraîtrait sans cœur, mais moi, je sais qu’elle a plus d’amour à offrir que n’importe qui. Chacun de ses tatouages a une signification et je ne les connais pas toutes. Mais elle s’est ouverte à moi, plus qu’à quiconque. Son bonheur compte plus que tout au monde à mes yeux, et je me plierai en quatre pour la combler. Jamais je n’aurai cru être capable d’aimer quelqu’un aussi fort. Je retire mes chaussures et enlève mon t-shirt. Je la rejoins en douceur, mais elle se tourne vers moi, les yeux fermés, en souriant.

- Tu en as mis du temps à me rejoindre...

- J’attendais que tu m’appelles, mais tu n’avais pas l’air pressée.

- Ne dis pas de connerie, saleté de canard

Elle blottit sa tête contre la peau de mon torse. Mon cœur s’emballe au moindre contact et mon corps frissonne instantanément. Son souffle est plus bruyant et ses petits poings s’agrippent à pantalon. Elle est accrochée à moi comme ma nièce Bridget se cramponne à son Doudou. C’est trop mignon. Étant claqué aussi, je pose ma tête sur l’oreiller et passe mes bras sur ses reins.

***

J’ouvre les yeux, car en bougeant la main, j’ai senti la place vide près de moi. Je suis seul dans ce grand lit et vu que les draps n’étant même pas tièdes, il n’y a personne depuis un certain moment. Je me tourne pour attraper mon téléphone ; cinq heures de l’après-midi... J’ai beaucoup dormi. J’entends sa voix en bas. Elle chante. Mais le jeu à la guitare n’est pas le sien. Elle commence à bien maîtriser, mais là, c’est du haut niveau. Je parie pour un de nos frères. L’un ou l’autre. Ils ne peuvent pas s’en empêcher. Nous sommes arrivés ce matin, un jour pour atterrir bon sang ! Je passe dans la salle de bain. Un coup d’eau froide sur la figure. Ça réveille ; c’est bon. Son t-shirt et son shorty gisent sur le sol. Vu l’odeur planant dans la pièce, elle a pris sa douche. Je dormais profondément, car je ne l’ai pas entendu. Je descends les marches, seulement vêtu de mon jeans, pieds nus. Je vois Cam gratter les cordes et ma jolie Daisy chante. Un titre de Selena Gomez à propos d’un cœur brisé. D’habitude lorsqu’elle choisit une chanson, c’est qu’elle ressent elle-même la thématique abordée. Cette fois, je ne comprends pas. Le texte est joli et sa voix, n’en parlons pas. Mais le sourire et les yeux brillants qui me scrutent me prouvent qu’elle ressent l’opposé des mots qu’elle prononce. Je me sers un soda dans la cuisine, puis m’installe dans le fauteuil face à eux. Je suis en admiration devant ma jolie Daisy. Elle est exactement comme je la connais. Souriante, pétillante, libérée, sans barrières, sans sa bouche qui sort toutes sortes de mots grossiers. Lorsqu’ils s’arrêtent, ma chérie vient sur l’accoudoir et m’embrasse tendrement. Elle a l’air ailleurs cela dit, je serre la main de son frère.

- On a cru que t’étais mort mon pauvre ! me lance-t-il.

- Je n’ai pas dormi dans l’avion moi, puis fallait nous laisser le temps de retrouver nos marques figure…

Ma sweety sort fumer une clope, l’esprit totalement à la dérive. Je regarde Cameron et fais signe de la tête.

- J’ai merdé ?

- Elle stresse... Je lui ai annoncé qu’on devait chanter deux chansons sur une petite scène. Celle que tu as entendue et Break the link. Du coup, elle flippe.

- C’est super ! Attends, je vais la voir.

Je me lève en tapant de la main sur le genou de Cam et rejoins ma douce sur la terrasse. Elle tire fortement barre sur barre, assise sur un banc à dorer au soleil. Je m’installe entre ses jambes et place son mollet sur mes cuisses. Je fais des cercles sur sa peau à la limite de son short, lui provoquant des frissons. Je souris et elle me tape l’épaule.

- Ne me chauffe pas, tu ne pourras pas assumer.

- Tu crois que ton frère va m’en empêcher ? ris-je.

- Prouve-le alors mon canard, me provoque-t-elle en écartant plus ses cuisses.

Je place mes mains sur chaque côté de ses hanches et pénètre son regard bleu renversant. En appui sur ma main gauche, j’effleure sa petite culotte entre ses jambes. Elle se mord la lèvre sans interrompre notre contact visuel.

- Alors tu vas chanter en public ? C’est un super exercice.

- Tu crois vraiment que c’est le moment de me les briser là ?

Je poursuis ma caresse et sens son désir naître à mon contact. FUCK !

- Oui parce que tu ne fuiras pas, tu aimes trop ce que je provoque.

- Oh putain, tu me gonfles la sangsue... gémit-elle.

Je souris et embrasse la peau de son épaule dénudée. Ma langue remonte vers son cou, en la mangeant de temps en temps. Je hausse les sourcils en attente d’une réponse.

- Oui... Cam me saoule... J’ai dit oui, souffle-t-elle.

- Tu es une gentille grande sœur en réalité.

Elle gémit, mais son regard devient fiévreux et sombre quand elle entend ma phrase. Je glisse mon doigt sous le tissu et titille son clitoris.

- Oh putain Adam, ta gueule, râle-t-elle en écrasant ses lèvres contre les miennes.

Je l’embrasse avec ferveur, mais sentir son orgasme en préparation au bout de mes doigts est tout aussi jouissif que si elle me caressait. De temps à autre, je lance un coup d’œil vers la baie vitrée au cas où son frérot débarquerait. Elle mord ma lèvre et gémit entre ses dents. Je souris fière du plaisir que je lui ai donné.

- Tu vas être merveilleuse pour la scène.

Je l’embrasse du bout des lèvres et elle me fixe, choquée. C’est rare chez elle, mais c’est hilarant.

- Tu vas me laisser comme ça ? T’es sérieux ? Baise-moi bordel !

- Tu deviens de plus en plus gourmande Prune et je te rappelle qu’il y a ton petit frère chéri.

Je retourne à l’intérieur, Cam est au téléphone et je ramasse mon sac pour monter mes affaires. Je sors des fringues et me glisse sous la douche. Les jets chauds qui me caressent le dos sont appréciables. J’appuie mes deux mains sur la faïence et réfléchis. Comment la mener sur le terrain de la discussion sans l’effrayer ?

Sweety, que penses-tu de vivre ensemble ?

Ma jolie Daisy, on dort toutes les nuits ensemble, pourquoi pas réunir nos affaires ?

Tu as prévu quoi pour les dix prochaines années ?...

Non celle-là est trop ringarde, vue et revue. Je me savonne et les questions continuent de se mélanger dans mon esprit. Je me rince, puis attrape une serviette que j’enroule sur mes hanches. Je me fixe dans le miroir : j’ai une sale coupe de cheveux. Ils sont beaucoup trop longs. J’ouvre un tiroir, puis un autre. Voilà ce que je voulais. Prune risque de râler, mais ça fait longtemps que j’y pense. Je branche la tondeuse et mets le plus petit sabot. Je commence à me tondre le crâne, les cheveux tombent au fur et à mesure. Une fois que j’ai plus un poil sur le caillou, je repasse sous la douche pour virer les petits cheveux en trop. J’enfile un short et descends rejoindre les deux Linan. Quand j’arrive en bas des escaliers, un cri traverse la pièce.

- PUTAIN DE MERDE ! Mais qu’est-ce qu’il t’a pris bordel ? s’égosille-t-elle.

- Wouaaah mec, tu ne plaisantes pas toi, rit Cameron.

Je passe ma main sur mon crâne, après ce n’est pas à blanc non plus. J’ai laissé quelques millimètres. Je m’approche de ma jolie Daisy et prends sa main pour qu’elle caresse. Au début, elle essaye de la reprendre, mais quand je sens ses doigts naviguer, elle se détend.

- C’est doux en fait... Mais ça te fait une drôle de tronche, sourit-elle.

- Tu me trouves moche ?

- T’es toujours baisable, mais j’aimais tes cheveux, avoue-t-elle avec une moue adorable.

Je l’enlace et embrasse le bout de son nez tout sourire.

- Ça repousse ma chérie ! Ils étaient trop longs.

Je pars vers la cuisine et lui claque une fesse au passage. J’ouvre le réfrigérateur, mais y’a rien à manger. Super... J’ouvre le congélateur et trouve une pizza que je passe au four. Cameron vient me saluer.

- Ciao mec, je repasse demain ! Ah, Prune m’a parlé d’une femme qui est passée.

- Sean m’en a parlé, mais je ne sais pas ce qu’elle peut vouloir !

- Aucune idée, elle n’a pas voulu lui parler... Je te préviens au cas où ! J’espère que t’as pas joué au con avec ma sœurette, sinon je vais te... s’énerve-t-il.

- Je suis H24 avec elle, alors cool ! le coupé-je.

Le four sonne, je sors la pizza et la découpe aux ciseaux. Ma jolie Daisy vient et s’assoit sur le plan de travail. Le temps que ça refroidisse, je m’approche d’elle, remonte mes mains sur ses cuisses et presse légèrement sa chair.

- Ton frère et Sean m’ont parlé de la femme...

- J’en sais rien, une chieuse de groupie sûrement.

- Bizarre qu’elle connaisse ton adresse.

- Je ne sais pas, mais j’en ai rien à foutre ! Alors détend ta frite mon canard.

Elle attrape une part et mord dedans. J’essuie de mon pouce la sauce tomate qu’elle a aux coins des lèvres, puis le porte à ma bouche. Elle se dandine sur le marbre, mais je meurs de faim. Je m’adosse au meuble de la cuisine et savoure la super pizza surgelée. On parle de cette fameuse scène qu’elle va faire et je lui file des astuces pour ne pas se tromper dans les paroles. Puis je la rassure, car je sais qu’elle n’a pas de souci à se faire. Sa voix est aussi merveilleuse qu’elle.

- Je crois en toi ma chérie, tu es parfaite.

- Oui, avec tous mes putains de défauts…

- Ils font ton authenticité !

Elle sourit et me vole un baiser avant que je ne me resserve une part. Mon estomac commence à moins grogner. Elle ouvre ses bras et je m’y réfugie. Elle embrasse mon oreille en douceur.

- Mon abruti de frère n’est plus là...

Je souris contre la peau de son buste, j’aime sa franchise. Elle sort tout ce qu’elle a dans sa jolie petite tête. Je me redresse et la fixe.

- Tu veux que je te prenne ici ? Où tu veux autre chose ? proposé-je tout bas.

- Quand tu me parles comme ça, tu me déglingues où tu veux et comme tu veux mon canard !! assène-t-elle en mordant sa lèvre.

- Comme je veux... Même par là ? murmuré-je en glissant un doigt entre ses fesses.

Elle se raidit et me claque l’avant-bras.

- AH NON !!! Pas la boîte à caca, tout, mais ça ! Tu peux te gratter !

- La boîte à...

J’éclate tellement de rire que je n’arrive même pas à finir ma phrase. Elle est diablement choquante avec ses mots qui sortent de nulle part. Elle fait une moue boudeuse, mais se met à rire avec moi. Elle descend du plan de travail et me donne un petit coup de poing dans le ventre. Je l’attrape par le poignet et la tire vers moi.

- Tu croyais t’échapper où là ?

-Tu m’as coupé l’envie pauvre con avec ton foutage de gueule, sourit-elle.

- Je compte t’amener à la jouissance dans cette cuisine Linan, que tu le veuilles ou non !

J’écrase ma bouche contre la sienne, elle ouvre légèrement ses lèvres pour que j’y rentre ma langue. Elle gémit entre deux dégustations remplies d’ardeur. Nos corps surchauffent dans la minute et ses petites mains viennent me caresser les fesses. Elle parsème des baisers sur mon torse et je la plaque contre le frigo. Des petits cris s’échappent lorsque nos lèvres se séparent, nous permettant d’aspirer suffisamment d’oxygène. Je glisse ma main entre ses cuisses et effleure son intimité à travers le tissu : elle est encore trempée. Ça me rend fou de voir son corps toujours prêt à m’accueillir, je lui provoque autant d’effets qu’elle en produit sur moi. Je la retourne et dévore sa nuque en pressant mon bassin contre son cul. Quand ma langue s’approche de son lobe d’oreille, je tire dessus avec mes dents et lui murmure :

- Un jour je te prendrais par là et tu aimeras ça ma sweety.

Dans un gémissement, elle se laisse aller et pointe ses fesses vers ma queue.

- Putain Adam... En me parlant comme ça... Tu profites de moi comme tu l’entends...

J’abaisse son short qui tombe sur ses chevilles, admire ses formes bien rondes et fermes. Je libère ma queue d’une main pendant que l’autre la caresse. Je lui claque une fesse et la pénètre contre le réfrigérateur. Elle s’agrippe aux poignées de celui-ci et mes coups de reins sont sauvages.

-Vas-y Adam.... Encore...

Comme le signal du drapeau en formule 1, j’accélère et j’intensifie la cadence. Je sais que ce sera bref, mais FUCK, c’est trop bon.

-Je t’aime Prune...

L’entendre gémir et voir les portes du réfrigérateur s’ouvrir et se fermer au rythme de notre déhanchement, me vrille. J’enfonce mes doigts dans sa chair de peur de tomber tellement c’est divin.

- PUTAIN... OUI... jouit-elle.

Je lâche prise sous les sensations de son orgasme et me déverse en elle. Ralentissant mes coups de reins, j’embrasse sa nuque. Elle se redresse en se cambrant afin de tirer sur mon cou. Elle m’embrasse amoureusement voir passionnément. Et je lâche La phrase de la manière la plus simple...

- Emménageons ensemble mon amour...

Elle me fixe en fronçant les sourcils, mais ne me frappe pas, ni ne m’envoie balader. Je suis toujours en elle et Prune s’appuie contre mon torse. Déjà ce n’est pas un non, mais ce n’est rien... Elle est comme muette face à cette proposition, je lui caresse le visage et enchaîne avant un éventuel refus.

- On dort toutes les nuits ensemble et je galère à devoir toujours chercher un truc chez moi. C’est déjà comme si c’était le cas, mais je ramènerais plus d’affaires ici. Tu n’en parles pas, mais je sais qu’on s’aime autant l’un que l’autre. Tu es l’amour de ma vie. Je sais que c’est flippant, mais ça ne changera rien.

Elle se retourne et passe ses bras autour de ma taille, toujours pensive.

- Et si tu me gaves et que je ne veux pas plus te voir ?

- Je garde ma maison et si vraiment tu ne veux plus de ma présence... Alors je partirais.

Mais je prie que ça n’arrive jamais, car tu es la femme de ma vie.

- D’accord, tant que tu ne me gonfles pas à longueur de journée mon canard !

9. Juste pour ma sangsue.

In Prune’s head

Aujourd’hui ma jolie sangsue a fini d’apporter ses derniers cartons. Heureusement qu’il est ordonné, car je n’aurais pas supporté que tout son merdier encombre ma maison. C’est étrange de lui accorder de la place. Adam avait raison, ça ne change en rien ce qu’il y a entre nous. Comme si mon con de petit frère ne suffisait pas. Maintenant je me coltine deux casse-couilles, plus un groupe de potes. Les mecs sont sympas, je m’entends bien avec eux. Cameron travaille, mais Eden reste à la maison avec nous. Donald a invité les gars pour un barbecue autour de la piscine. Il m’a gavée pour organiser quelque chose, marquer le coup. Pourquoi ? Ce n’est pas non plus une affaire d’État ! Sa famille est venue hier soir. Patty adore ma maison. Je l’ai évité à fond avant qu’elle me reparle de têtard, quitte à me déplacer à quatre pattes dans la maison. Certaines phrases hantent encore la pièce...

« Il faudra sécuriser la piscine. »

« Ces escaliers sont un peu raides, il manque une barrière. »

« C’est bien qu’il y ait de l’espace et plusieurs chambres. »

Patty m’a prise pour un jambon toute la soirée. Ses sous-entendus m’ont hérissé les poils. Elle m’exaspère. Attention, j’adore la mère d’Adam. Elle est adorable, mais je ne supporte pas qu’elle enfouisse des idées à la noix dans la jolie petite tête de mon canard. Surtout que sans sa tignasse, elles y rentrent plus facilement.

Je sirote ma bière et fume une cigarette. J’admire ma pseudo belle-sœur tremper dans l’eau. Quelqu’un sonne à la porte : je m’apprête à me lever lorsque la sangsue m’en empêche.

- J’y vais sweety. Détends-toi.

Il m’embrasse le front et disparaît presque en sautillant. Que lui arrive-t-il ? Il a peut-être consommé du LSD ! Il n’a jamais été aussi enjoué. Ce matin, j’ai tenté de lui sauter dessus. Monsieur préférait finir de tout préparer. Me voilà frustrée, obligée de me saouler au bord de l’eau.

- Prête pour le spectacle de demain ? lance Eden.

- Ne m’en parle pas. Cam et Adam essayent de me rassurer !

- Prune. C’est juste une petite scène et tu as une voix magnifique. Cette après-midi, relaxe-toi. Tiens, prends un joint.

- Si le canard me surprend, il me pondra tout un plateau de crustacés.

- Au pire, rends-le-moi quand il revient. Ça va, ce n’est que de l’herbe !

Elle n’a pas tort. Adam m’a même avoué fumer de temps en temps. Allez, c’est un cas de force majeur ! Je me redresse, ouvre la petite boîte en fer. Eden se balade toujours avec pour préparer ses joints à l’avance. J’en prends un, l’embrase. Donald revient en compagnie de John et Austin. Je me lève pour les saluer : la volaille me chope par le poignet.

- C’était vraiment nécessaire, sweety ? soupire-t-il en caressant ma main.

- S’il te plaît, pas aujourd’hui.

Moue exagérée et regard mielleux. Vous savez, comme le chat de Shrek.

- Juste pour aujourd’hui alors...

- Tu pourrais m’accompagner, ça te calmerait un peu... chuchoté-je, pressée contre lui.

Sa main glisse dans le creux de mes reins. Son gourdin m’effleure.

- Tu n’apprécies pas ma frite tendue ?

- Dis donc le gibier, serais-tu en train de m’allumer ?

- Dommage que nous ayons des invités...

Je soupire et lui frappe l’épaule. L’enfoiré me met le feu aux fesses... et me laisse sur le carreau. Il presse ses lèvres contre les miennes et je prends possession de sa bouche chaude avec ferveur. Son cœur martèle dans sa poitrine et je stoppe notre baiser avant de le violer devant tout le monde. Je tire une barre sur mon joint avant qu’Adam me l’arrache des mains. Je le regarde fumer avec amusement et arque un sourcil. Il me rend mon précieux et se penche vers mon oreille : - Si je veux rester discret, je dois me détendre, s’amuse-t-il.

À ses derniers mots, ma chatte chante la Marseillaise. Il faudra plus d’un joint pour me calmer. J’admire son joli petit derrière. J’ai plus que jamais envie de jouer avec son Graal.

Eden sort du bassin. Je lui tends son petit pétou. Petit, car je lui ai mis une sacrée claque en peu de temps. Je bois une gorgée de ma bière et pose mes lunettes de soleil. Je sens l’effet de l’herbe qui embrume mon cerveau. Austin s’approche pour rentrer dans la piscine. John et mon homme prennent un bain de soleil. Je lance un sourire à mon bel étalon tondu... puis je bondis. Au passage, je pousse Austin à l’eau et saute le plus loin possible en bombe. La fraîcheur de l’eau calme mes hormones. Je passe mes mains dans mes cheveux pour les plaquer en arrière et remonte à la surface. Je bats des jambes et ouvre les yeux.

- Tu joues à ça la Française ? menace John.

- FUCK ! Sweety, tu as trempé mon téléphone ! râle mon canard.

Quelqu’un m’attrape par la taille et m’envoie valser. Austin ne me lâche pas et les deux autres sautent pour se venger. Vite, je dois sortir de là, trouver une solution pour qu’ils aient pitié de moi. Ils me coulent, me jettent... J’ai du mal à respirer, vulgaire ballon ballotté de droite à gauche, puis de gauche à droite. Je me débats. Soudain, l’illumination : ils ne me laissent pas le choix. Je relâche mes muscles. Ma sangsue, remarquant que je ne bouge plus, s’arrête. Je me laisse flotter, figure dans l’eau et respiration bloquée.

Prie pour qu’il se magne le cul ! Sinon tu vas canner pour de vrai, idiote !

J’ignore ma conscience et mon envie de transformer sa cervelle en concentré de tomate. Adam se met à crier.

- Prune ? Non... Sweety ! FUCK !

- Merde mec ! Rassure-moi ! le prie John

Donald me retourne et me serre contre lui. Il me caresse le visage et m’extirpe de l’eau. Je devrais ouvrir les yeux, mais plus loin je serai de la piscine et mieux je me porterai. Quand il me pose sur un transat, je me mords les joues pour ne pas rire. J’ai de l’eau dans la bouche et attends qu’Adam s’approche assez pour la recracher.

- Ma chérie, ouvre les yeux, s’il te plaît... Ce n’était qu’un stupide jeu !

Son visage se rapproche du mien : je l’arrose avant de partir en courant. Morte de rire, je regarde leurs gueules à moitié fanées par l’angoisse. Bordel, ils y ont vraiment cru !

- J’ai gagné, bande de loosers ! clamé-je, toute fière.

Je fixe ma volaille qui se redresse, les mains sur ses hanches. Son visage goutte encore. Eden est bien la seule à glousser. Mais le regard de ma sangsue, habité d’éclairs, m’arrête net.

- La journée n’est pas terminée, Linan ! La Guerre est déclarée !

Comme il avance dans ma direction, je pars me réfugier dans la maison. Je m’en fiche de tout salir : ma vie en dépend ! Adam me suit. Mes cris se mêlent à mon fou rire. Je saute par-dessus le canapé. En bas des escaliers mon pied glisse. Je me vautre et la douleur me coupe le souffle. Mon canard s’empresse de me sauver. Je grimace. Je me suis défoncé l’arrière-train.

- Rassure-moi, cette fois c’est vrai ?

Donald m’aide à me relever. Bordel que c’est douloureux !

- Je me suis fendu les fesses en deux !

- Non chérie, ça, c’est depuis ta naissance et ça s’appelle la raie des fesses... rit-il.

Je lui cogne l’épaule, même si mes poings sont inutiles face à sa musculature. Il me prend dans ses bras et la douleur s’estompe peu à peu. Adam me propose de monter pour vérifier la présence d’hématome. Il m’aide à marcher. Dans la chambre, la souffrance devient plus supportable.

Supportable ? Tu parles ! Tu réalises juste qu’il y a une possibilité qu’il te saute dessus !

Prise du samouraï à ma salope de conscience. La prochaine fois elle la fermera au lieu de griller mes projets. Le canard baisse mon bas de maillot en douceur. Le contact de ses doigts sur ma chair humide embrase mon corps. Comment parvient-il à provoquer autant d’effet en moi ? Plus on couche ensemble, plus cela empire.

-Tu ne t’es pas ratée, ma chérie. On dirait les fesses de la schtroumpfette ! dédramatise la sangsue.

Il m’embrasse délicatement à l’endroit douloureux. Ma tête bascule en arrière.

- Ne gémis pas comme ça...

- Pourquoi ? Ça te donne envie, mon canard ?

Il remonte dans mon dos et embrasse ma nuque avec tendresse. Sa langue caresse mon cou, mon oreille.

- Nous accueillons du monde, chérie...

- Alors tu dois te dépêcher... murmuré-je.

Ses mains cajolent mes formes voluptueuses et son bassin presse sa queue gonflée contre mes fesses. Je grimace à cause du bleu. Je me retourne et dévore sa bouche demandeuse. Je descends dans son cou, puis son torse. Je joue de ma langue sur ses tétons, ce qui lui arrache un grognement. Mes lèvres migrent encore et encore. Me voilà à genoux. Mes doigts glissent sur la ceinture de son short de bain.

- Non ma chérie... Je...

Il se tait, agrippe mes cheveux mouillés lorsque je le prends en bouche. Je la savoure avec ferveur et gourmandise. Ma langue joue avec son gland. Il jure, prononce mon nom entre ses dents serrées. Le rythme est soutenu, son cœur pulse contre mes lèvres. Adam me remonte avec empressement pour me soulever du sol. Il me plaque contre le mur, câline mon intimité.

- Pas de manière ma sangsue... Tu peux y aller.

- J’aime quand tu me murmures des mots tendres... sourit-il contre ma bouche.

Il me pénètre, me vole un cri. Nos langues s’emmêlent au rythme de ses coups de reins. Ses grognements rauques me font vibrer de la tête aux pieds. J’aime qu’il me prenne sauvagement autant qu’avec amour.

- Prune...

Sa bouche déguste l’épiderme de mon cou, ses dents pincent ma chair. Je sens dans mon ventre le cyclone orgasmique qui se prépare. Que c’est bon de l’entendre me chuchoter son merdier à l’eau de rose ! S’il me gonfle en temps normal, il décuple aujourd’hui l’intensité de mon orgasme.

- Putain, Adam...

Il accentue son déhanchement, au plus profond de moi. Une nouvelle tornade jouissive se déclenche en moi. Je resserre mes cuisses autour de sa taille : il pousse un cri, enfouit son visage dans mon cou. Sa bouche parsème une guirlande de baisers jusqu’à mes lèvres. C’est tendre, doux et chaud. Il appuie son front contre le mien, nos souffles se mélangent.

- C’était... susurre-t-il.

- De la bombe ! l’interromps-je.

Je déroule mes jambes pour me remettre sur pied. Je l’embrasse et file dans la salle de bain avant de redescendre. Mon crâne d’œuf apparaît dans l’embrasure de la porte.

- Ma chérie, je descends avant qu’on ne se fasse allumer !

- Ne crois pas que je cacherai la baise de malade que mon homme vient de m’offrir !

Il pénètre dans la pièce et embrasse ma nuque en grognant.

- J’aime t’entendre dire ça...

- Que j’aime vanter les mérites de ta queue ?

Il rigole, secoue la tête. J’admire sa beauté dans le reflet du miroir.

- Non sweety... Que je suis TON homme !

Un clin d’œil et il quitte la salle de bain. Je finis ma petite toilette de chat, me sèche et pars à la recherche de mon maillot. Je descends les escaliers et passe par la cuisine pour ramener des bières à tout le monde.

- Tiens donc, voilà la dépravée numéro deux... taquine John.

- Tu es jaloux de n’avoir personne pour tremper ta biscotte ! nargué-je.

Je pose les boissons sur la table et m’en décapsule une. Austin s’occupe de la viande sur le barbecue. Eden m’aide à installer les assiettes pendant que monsieur Donald se prélasse dans la piscine avec son ballon de basket. Les hommes ont beau être virils et torrides, ils restent souvent de vrais gosses. Quand il m’a ramené son jouet, je me suis un peu foutue de sa gueule. Après, il m’a prise sur le transat avec passion. Mes cris ont effrayé tous les oiseaux aux alentours.

Le repas est prêt, tout le monde s’installe à table. Ça se passe dans la joie et la bonne humeur, les mecs sortent des blagues à la con. Le joint m’a ouvert l’appétit. Je dévore.

- Eh ben, le sexe donne faim ! constate John.

- Boucle-la !

- Mec, il est temps de te trouver une nana. Tu n’arrêtes pas de parler de cul ! souligne ma sangsue.

- Une aussi chaude que... commence notre ami.

Je lui balance un petit pain à la tête pour qu’il se taise et le pointe du doigt.

- Si tu ne fermes pas ta bouche, la prochaine fois, je te le colle ailleurs !

Tout le monde éclate de rire. Mon canard me caresse la hanche. Je propose de la pastèque pour le dessert et la sangsue cherche des glaces pour ceux qui le désirent. Nous achevons le repas tranquillement, lorsque Max nous rejoint. Je fonce lui ouvrir la porte.

- Salut ça va ?

- Bien la Française et toi ?

- Nickel ! Tu casses la croûte ?

- Vous êtes encore à table ? On est en pleine après-midi...! rit-il.

De retour sur la terrasse, je m’assois sur les genoux de mon canard. Je savoure un morceau de fruit frais pendant que Max saute à l’eau. Adam l’imite et ils commencent à jouer au basket dans la piscine. Je me fume une clope. Eden débarrasse, mais je l’en empêche.

- Qu’est-ce que tu fiches ? Pose-toi !

- Je peux t’aider un peu, Prune. Je rassemble au moins les assiettes.

Elle est trop gentille cette nana. Elle m’énerve, car pour le coup, je passe pour une flemmarde. Je finis ma cigarette et nettoie la table. Dans la cuisine, je vide les assiettes dans la poubelle et remplis le lave-vaisselle. Je range les restes dans une boîte hermétique et case le tout au réfrigérateur.

- PRUNE ! Viens Baby !

Qu’est-ce qu’il lui prend, au canard, pour meugler comme une vache ? Va-t-il me mimer la ferme au complet, maintenant que nous vivons ensemble ? Je donne un coup d’éponge sur le plan de travail et rapplique. Adam, dégoulinant, m’embrasse et me serre dans ses bras.

- Lâche-moi ! Tu es trempé !

- Quand tu l’es, je ne râle pas, moi... sourit-il.

- Enfoiré ! Ce n’est pas pareil...

Nous gloussons tous les deux comme des dindons. Il ne tient plus en place : il me tire par la main, puis me positionne à un endroit précis.

- Il faut que tu assures. C’est un truc d’équipe, tu comprends ?

Il me file son smartphone en mode caméra et me demande de filmer son « grand saut de la mort qui tue ». J’éclate de rire face à cette expression : je déteins sur mon volatile. Adam prend le ballon, contourne la piscine.

- Tu es prête ma jolie Daisy ? J’y vais à trois, deux, un...

Il court et je filme la scène, mais il rate le panier. Les gars le chambrent alors il sort de l’eau pour recommencer.

- Tu es certain que tu es au point Donald ? Je n’y passerai pas tout l’après-midi... me moqué-je.

- Je suis le meilleur Baby, tu seras fière de ton homme !

Les mecs et leur ego, je vous jure... RI-DI-CU-LE ! J’efface la séquence ratée, mais prends soin de me l’envoyer avant. Les enregistrements foirés sont les meilleurs. Je repasse en mode film et me positionne là où il le souhaite. Il me montre le ballon et m’adresse un clin d’œil.

- Celui-là est pour toi ! Si je le réussis, ça prouve que je t’aime comme un dingue !

- Et s’il rate, tu finis avec moi, la Française ! provoque John.

La tronche énervée d’Adam est trop drôle. Je dois flatter son ego, sinon il nous pondra un caca nerveux pendant plusieurs jours. Vu notre situation, autant éviter le tirage de gueule et prier pour des journées entières de baise !

- Ne t’inquiète pas mon canard, tu es le seul à toucher la marchandise... le rassuré-je.

Signe de la tête : il se lance. Il court de toutes ses forces et réalise le grand saut. Mon doigt a malheureusement ripé sur le mode ralenti. S’il se loupe, ça sera folklo. En réalité, il le réussit à merveille. Je saute sur place et applaudis ma volaille.

- Tant pis la frenchy, tu ne goûteras pas à mon corps d’Apollon ! rit John.

Adam jette le ballon dans la tête de son pote et revient vers moi. Pour m’embrasser ? Non, regarder sa satanée vidéo ! Il préfère son saut à moi ? Quel enfoiré quand il s’y met, celui-là ! Je lui colle mon pied au derrière et fonce vers la table. Sa main puissante s’agrippe à mon poignet et me tire vers lui.

- Une pro de la vidéo ma chérie... Merci ma jolie Daisy.

Je ne le regarde même pas. S’il croit que je vais laisser passer ça... Merde, Adam embrasse mon poignet avec douceur. Il n’a pas oublié mon point sensible.

- Saleté de canard... Tu triches !

- C’est parce que je n’aime pas que tu me boudes.

Il prend mon visage au creux de ses mains, caresse mes joues de ses pouces. Ses yeux se plantent dans les miens, son souffle dorlote mon visage.

- Je suis fou amoureux de toi, Prune Linan.

- Tu as plutôt intérêt Duffy Duck, sinon je te transforme en confit !

Il presse ses lèvres sur les miennes. Je suis à sa merci, comme à chaque contact de nos corps. La magie de l’amour opère encore...

Non, mais écoutez-la, celle-là ! Bientôt, elle nous sortira les violons et les chandelles...

Je place ma pétasse de conscience dans la catapulte, coupe la corde qui l’envoie à perpète les olivettes. Je me ramollis peut-être, mais juste pour ma sangsue...

10. Cam et ses surprises.

In Adam’s head

Aujourd’hui est un grand jour pour ma petite chérie. J’espère que sa première scène se passera bien, sinon elle ne voudra plus chanter. Elle n’a pas arrêté de gesticuler dans tous les sens cette nuit, me filant des coups de pieds. Heureusement, elle ne possède pas la force d’Hulk, sinon je me serai réveillé salement amoché. Je sais qu’elle est stressée, mais sa voix décrochera la mâchoire du public ! Elle les ensorcellera, comme moi en ce moment.

Cam a débarqué tôt ce matin. Ils sont en train de répéter dans le salon. Elle m’a chassé sur la terrasse et je respecte : le boulot avant tout ! De toute façon, je déjeune avec Richard et John à midi. Moi aussi j’ai du taf et il ne s’accomplira pas tout seul. Quand je me lève du transat pour monter m’habiller, elle bosse Break the link avec son frère. Je ne peux m’empêcher d’admirer sa beauté malgré son vieux bas de survêtement trop grand et sa brassière de sport. Elle porte ses grosses lunettes et sa coiffure... n’en est pas vraiment une.

- Hey la sangsue, tu as terminé de loucher ?

- Même quand tu ne ressembles à rien, je te trouve magnifique.

- Ferme-la et ne reste pas là ! Tu me déconcentres !

Je lui lance un petit regard aguicheur et caresse mon torse. Cameron se cache la figure derrière ses mains.

- Épargne-moi ce spectacle, mec !

Ma jolie Daisy s’approche et me claque les fesses. Je maintiens ses poignets et l’attire dans mes bras. J’embrasse la peau de son cou qui sent diablement bon.

- Ce n’est pas juste... boude-t-elle.

- Vous travaillez dur depuis deux heures, économise un peu ta voix sweety.

- Adam n’a pas tort. Je rejoins Eden pour manger. Je reviens après.

Cameron me serre la main et embrasse le front de sa sœur.

- Ne l’épuise pas trop Reed, ça la ficherait mal, un pachyderme qui marche en canard ! rit-il avant de s’éloigner.

- Va te faire foutre ! rétorque-t-elle en lui jetant sa basket.

Il éclate de rire et se réfugie derrière la porte d’entrée. Il passe sa tête pour la provoquer une dernière fois :

- Parle pour toi, la grosse !

Il referme en vitesse et laisse ma râleuse de la Côte d’Azur au maximum de son agacement. Prune s’allume une cigarette et sort sur la terrasse.

- Je me vengerai !

- Tu prépares un truc pour ce soir ?

- Non ! Je viens et c’est déjà pas mal !

Je m’adosse au chambranle et la regarde tirer fortement sur sa clope. Le soleil illumine le blond de ses cheveux. Elle cille.

- Quoi ? J’ai accepté ! C’est gentil, non ?

- Tu risques d’attirer un producteur. Nous sommes à L.A, sweety.

- Il se barrera en courant le type... ricane-t-elle.

Je m’approche d’elle et m’accroupis en replaçant une mèche de cheveux derrière son oreille. Je m’accoude sur ses genoux et la fixe malgré la lumière aveuglante.

- Aie plus confiance en tes capacités, ma chérie... Ou en moi ! Tu les blufferas tous, ce soir.

Elle souffle sa fumée en l’air et caresse ma joue. Regard tendre.

- Merci mon canard... De toute façon, c’est juste pour cette fois.

Je me relève et dépose un baiser sur ses lèvres sèches. Son haleine est un curieux mélange de tabac et de menthe. Le dentifrice agit toujours, malgré sa consommation excessive de cigarettes.

- Tu m’accompagnes voir Richard ?

- Que veux-tu que je raconte à ton agent ? En plus, il ne m’aime pas !

- N’importe quoi. Nous allons juste discuter tranquillement.

- Je te préviens, je ne signerai aucun contrat de merde ! Sinon, je leur expliquerai à quel point ils peuvent s...

Je place mon index sur sa délicieuse bouche. Surprise, elle se tait.

- Nous parlerons et grignoterons un morceau ! Détends-toi... Je vais m’habiller.

Elle écrase sa clope et me saute sur le dos. Je place mes mains sous ses cuisses pour la maintenir.

- Et moi, enfiler un jeans. C’est mieux que ma tenue de guerre, commente-t-elle.

Je monte les marches avec ma chérie. Elle est légère comme une plume. Pourtant, elle n’a jamais autant dévoré que depuis le début de notre cohabitation. Je la dépose sur le lit et fonce vers le dressing. Je prends le premier pantalon sur la pile et sélectionne un t-shirt. Puis j’attrape une paire de chaussettes et reviens dans la chambre. Prune est en boxer, à genoux sur le matelas. Sa poitrine nue, dressée vers moi. FUCK. Je souris. Son petit air aguicheur me rend dingue.

- Tu es si belle Prune... Mais je suis déjà à la bourre !

- Merde Adam ! On n’a pas eu le temps, aujourd’hui !

- Ce n’est pas de ma faute si ton petit frère a débarqué quand je m’apprêtais à te faire l’amour sous la douche, baby !

Elle soupire et saute du lit. J’adore quand elle boude, elle est encore plus sexy. Je passe mes baskets et l’observe pendant qu’elle se prépare. Je m’accoude sur le matelas et admire la vue offerte. Elle retire son boxer de manière érotique. Nom de dieu ! À cet instant précis, je regrette d’être chanteur et d’avoir un agent... Elle me lance un petit regard provocateur. Je devine ses intentions.

- Sweety, ne te fatigue pas...

- Bordel ! Tu es vraiment têtu, ma parole !

- Arrête mon supplice et habille-toi, s’il te plaît.

Elle sourit et enfile un joli petit string rouge en dentelle. Sur sa peau dorée, la marque de bronzage de son bikini éclaire les parties de son corps que je préfère. Elle attrape un pantalon noir qui lui dessine un cul d’enfer et un débardeur sombre. Elle disparaît dans la salle de bain : je m’allonge totalement sur le lit en attendant. De retour, elle me saute dessus, féline. Nous roulons et je l’embrasse tendrement.

- Je pourrai passer des journées entières comme ça.

- J’envoie paître mon casse-couilles de frère pour ce soir et toi tu coupes ton putain d’iPhone ! propose-t-elle.

- Rrrr ! Si tu savais ce que j’aimerais, ma jolie Daisy...

- Montre-moi, Duffy...

Je l’embrasse sur le bout du nez et me relève. Elle essaye de me bloquer avec ses jambes, mais je m’extirpe quand même. Nous descendons et pendant qu’elle ramasse ses affaires, je démarre la voiture. Le moteur chauffe, je choisis une station une radio. Je tombe sur une de nos chansons. C’est toujours bizarre d’entendre ma voix, même après toutes ces années. Quand ma jolie Daisy monte à bord, je m’apprête à changer, mais elle me tape la main.

- Déjà que t’as pas voulu me toucher, laisse-moi au moins profiter de ça !

- Bon Dieu Prune, tu ne me feras pas la gueule toute la journée !

- Je ne sais pas encore... On verra.

J’ouvre le portail : en route pour le centre-ville ! Elle m’épatera toujours à connaître chaque parole de nos chansons. Je la soupçonne de les écouter en boucle derrière mon dos... Quand je lui demande des explications, elle change de sujet, mal à l’aise. Son œil est secoué des spasmes quand elle ment. Mais je ne le lui dirai jamais. C’est mon petit secret à moi. Au niveau du restaurant, je sors de ma caisse et jette un regard circulaire pour repérer ces vautours de paparazzis. J’ouvre la portière côté passager, mais Prune fronce les sourcils, choquée.

- Que t’arrive-t-il ?

- Je n’ai pas le droit d’être galant pour ma chérie ?

Air toujours inquiet de sa part :

- Arrête immédiatement ou je flippe !

Je rigole et attrape sa main. Elle entrelace nos doigts : j’aime quand elle affirme notre relation en public. Malgré mes lunettes de soleil, je repère les œillades sur notre passage. Le personnel du restaurant me reconnaît immédiatement.

- Bonjour Monsieur Reed. Vous êtes attendu à votre table habituelle.

Ma jolie Daisy se tend un peu. Sa paume devient moite. Je la presse légèrement et lui offre le plus beau de mes sourires pour la rassurer. J’appuie sur la chute de ses reins pour qu’elle s’engage devant moi. John et Richard sirotent déjà un verre.

- Voilà nos tourtereaux ! s’exclame mon agent.

- J’ai cru que vous ne viendriez jamais, soupire John.

Accolade pour mon pote : ma sweety serre la main de Richard. Nous nous installons tranquillement, puis je passe commande pour que l’on nous serve quelque chose à boire. John me regarde bizarrement. Il est au courant de certaines choses. Lesquelles ? Je ne devrais pas tarder à le savoir.

- Je suis content que vous soyez venus avec Adam. Nous devons parler du jugement.

- Crache le morceau Richard, pas de pincettes devant Prune.

- Comme vous, nous voulons que ce fichu Dimitri morfle pour ses actes, n’est-ce pas ?

Je pose ma main sur la cuisse de Prune. Elle semble si fragile lorsqu’elle entend le nom de son agresseur ! Elle hoche de la tête et je signale à mon agent de poursuivre.

- Pour taper fort, il faut réunir nos deux affaires. Mais pour ça... commence-t-il en se raclant la gorge.

Je sens le cheveu sur la soupe. Le voir aussi mal à l’aise ne me plaît pas du tout. Ma jolie Daisy prend de l’assurance, se redresse et avale une gorgée de café.

- Je vous préviens duchnock, pas la peine de me proposer un contrat pour simuler un mariage à la con ! Je n’ai rien en commun avec l’autre pimbêche de Belinda !

John et moi nous retenons de rire. Personne n’a jamais séché Richard. Le pauvre est livide et je ne l’aiderai pas. Ma chérie est parfaite.

- Non, pas de mariage, mais... J’aimerais que vous officialisiez les choses. John m’a raconté que vous viviez ensemble, alors pourquoi ne pas organiser une interview à propos de vos fiançailles ?

- QUOI ? hurlons-nous en concert.

Je m’appuie sur la table et ma petite chérie se lève directement. Les clients nous dévisagent, alors je la force à se rasseoir. Le restaurant n’est pas habitué aux coups d’éclat : n’abusons pas. Prune se penche vers mon agent et articule de manière menaçante.

- Écoute-moi bien mon gros, tu es bien gentil, mais vous prenez les hystériques et névrosées de fans pour des jambons ! Une telle annonce serait trop grosse... À la rigueur, j’accepte de porter votre bague bidon, mais rien de plus. Maintenant, le sujet est clos ! On bouffe ? J’ai la dalle !

Elle s’empare de la carte et choisit une salade. Je suis assez surpris par sa déclaration. Elle accepterait un bijou ? Et moi, dans tout ça ? Le jour où je lui offrirai une bague, ce sera pour lui demander sa main. Même si je suis sûre de mon amour pour elle, c’est un peu trop tôt.

Tout le monde commande son plat. Nous commençons à manger en discutant des prochains concerts. J’annonce que Prune chante ce soir : Richard réagit dans la seconde.

- Si tu recherches quelqu’un, je suis là !

Elle s’étouffe. Je lui sers un verre d’eau et réponds à sa place :

- Je t’arrête immédiatement Richard : elle ne te prendra pas pour agent, car tu es déjà le mien ! Ensuite, elle chante juste lors d’une soirée, il n’est pas question de lancer une carrière OK ?

- Et puis, elle nous a nous ! sourit John.

- Surtout mon canard ! Alors, laissez-moi tranquille, sinon je ne sors plus jamais au restaurant avec vous, promet Daisy.

J’embrasse sa tempe et caresse sa main. Nous terminons tranquillement le repas, sans incident. L’idée de la bague n’arrête pas de me tourmenter les neurones. Elle accepte d’en porter une ? Je suis stupéfait. J’aurais mis ma main à couper qu’elle refuserait toutes marques d’engagement.

Richard paie l’addition et nous sortons du restaurant. Je salue mon pote et mon agent. Ma Daisy leur dit au revoir. Elle semble plutôt de bonne humeur. Le sourire aux lèvres, les yeux qui brillent, elle fredonne. Assis dans la voiture, je n’allume pas tout de suite le moteur pour me tourner vers elle.

- Tu es sérieuse sweety ? Tu es prête à prétendre que nous sommes fiancés ?

- Détends-toi mon canard, ça n’engage à rien. Les mauvaises langues croiront ce qu’elles veulent et tant que l’autre abruti croupit en prison...

- Alors, allons chercher nos bagues !

Elle me fixe, une lueur d’angoisse dans son regard. Je me doutais qu’elle flipperait. Vive les idées pourries de la prod ! Je lui caresse la joue. À mon contact, elle ferme les yeux pour s’en délecter.

- Prune, portons les bagues jusqu’au jugement et après nous les enlevons, d’accord ? Ça n’engage en rien. Je t’aimerais toujours de la même manière, si ce n’est plus.

Elle passe ses petits bras autour de mon cou et attire mes lèvres vers les siennes. Je savoure la douceur de son baiser et la chaleur de sa langue se mêle à la mienne. Je la serre contre moi et elle appuie son front contre le mien.

- Oui, allons-y...

- Choisis la plus chère, j’enverrai la facture à la prod ! souris-je.

- Putain, je ne vais pas m’en priver ! Ils réfléchiront mieux la prochaine fois qu’ils me proposeront quelque chose ! rit-elle.

Je démarre. Je sais déjà où l’emmener. Direction la grande avenue. Arka Designs, une joaillerie que j’avais repérée, possède des pièces magnifiques et uniques, comme ma petite chérie. Je gare la voiture, nous descendons en même temps. Je lui ouvre la porte de la boutique dans une révérence exagérée. Elle me frappe le ventre et je referme mes bras autour de son corps.

- Il n’y a que des coincés ici, mon poussin ! se moque-t-elle.

Lorsque nous contemplons les vitrines, ses yeux étincellent. Une vendeuse approche, les joues rosies dès qu’elle me reconnaît. Ma Daisy le remarque et ne se prive pas :

- Excusez-moi, mais ça se passe par ici ! Mon mec n’est pas à vendre, ma biquette ! raille-t-elle en indiquant les bagues.

- Oui Madame... Mes excuses... Pour quelle occasion ?

- Il est obligatoire d’en posséder une pour désirer un caillou d’ici ?

Elle est diabolique quand elle s’y met, mais j’adore ça. Pour le coup, la vendeuse ne me regarde même plus. Prune est mon pitbull au féminin. En plus torride. Elle sort les bijoux et ma sweety en essaye deux ou trois, son œil attiré par un tout particulièrement. Je me penche vers son oreille et lui murmure :

- Prends celle qui te plaît.

- Nous avions opté pour la plus chère...

- On s’en fiche Prune ! Tu la porteras tous les jours, alors profites-en !

Elle indique une bague simple, mais merveilleuse. C’est fou, c’est exactement le style que j’aurai choisi pour elle. Un solitaire en platinium, avec de petits diamants entourant la pierre. Quand elle la passe à son doigt, on dirait qu’elle lui est destinée. Je devine immédiatement que ce sera celle-là. Elle tente de la retirer, mais le bijou reste coincé. Elle se lèche le doigt. Devant sa détresse, la vendeuse lui propose du savon.

- Non laissez ! Elle te va, donc garde-la... On l’a prend !

- Et toi mon canard ? Tu crois t’en sortir comme ça ?

Je cherche les bagues les plus simples, un modèle que j’aime : un anneau qui ne me gêne pas pour jouer. J’en montre une ou deux pour garder celle qui me va. Je passe en caisse et demande une facture. Nous sortons main dans la main. Il y a des paparazzis et nous nous cachons la figure derrière nos mains pour éviter les clichés. Je lui ouvre la portière, contourne la voiture. Je démarre en trombe pour échapper à ses jobards de la photo. Je jette un regard en coin à Daisy, étonné de la voir admirer cette bague. Qui l’eut cru ?

***

Nous y voilà. Prune hurle après son frère, car la scène est un peu plus grande que ce qu’il lui avait raconté. Je n’essaye même pas de la calmer, sinon je morflerai pour lui. Tout le monde a remarqué nos bagues, mais pas le temps d’en parler : c’est bientôt son tour. La soirée est un gala de charité organisé en faveur de jeunes défavorisés. Je suis passé par-derrière pour me cacher en coulisse. Ce grand soir est celui de ma chérie, pas le mien. Je la prends dans mes bras. Ma pauvre Prune tremble comme une feuille.

- Regarde-moi ! Tu seras parfaite. Souffle un bon coup et moi je reste là.

- Putain Adam, dire que tu vis ça tout le temps... Tu dois en tremper tes caleçons ! rit-elle.

- Si tu es capable de te foutre de ma gueule, c’est que tu es en pleine possession de tes moyens ! ricané-je.

Nous riions. Dieu que ce son est délicieux à entendre. Je la serre dans mes bras et l’embrasse passionnément. Mais une main tapote mon dos.

- Tu peux arrêter de téter les amygdales de ma sœur ? Nous montons sur scène... annonce Cameron.

- Boucle-la, petit con ! répond ma Daisy en le poussant.

Elle s’éloigne avant de revenir en courant pour me voler un bisou. J’aime la voir comme ça.

Les gens applaudissent et s’installent. Quand elle commence à chanter, elle ferme les yeux, comme habitée. Cameron assure au piano. Tout se déroule à merveille, même si je n’en ai jamais douté. Je suis si fière d’elle ! Ma râleuse de la Côte d’Azur deviendra l’étoile d’Hollywood. Je suis fou amoureux d’elle, encore plus lorsqu’elle me lance de petits regards complices. Je remercie la vie de l’avoir mise sur mon chemin. J’habite dans la cité des anges, mais je vis avec le plus beau d’entre eux.

11. La progéniture.

In Prune’s head

Quand nous achevons la dernière chanson, je suis plus que déçue. Je veux continuer ! Mon adorable petit con de frère me tend la main et nous saluons la salle. Les applaudissements deviennent de plus en plus puissants, ainsi que les cris et sifflements. Mon cœur menace d’exploser dans ma poitrine. Je pleure comme un bébé. C’est limite meilleur que coucher. Limite, car maintenant que j’ai découvert mon saint Graal... Le top du topissime serait une bonne baise avec ma sangsue, sur scène.

Tu meugles tellement quand il te culbute que tu risquerais de chanter faux...

Je mets un coup de boule à ma grognasse de conscience, même si elle n’a pas tort. Nous remercions une dernière fois. Dans la foule, je repère la connasse de l’autre fois, celle qui était venue sonner chez moi pour me parler d’Adam. Je l’ai déjà vu cette après-midi, mais je ne l’ai pas signalé à mon canard. Que me veut-elle ? Je la fusille du regard, mais elle signale qu’elle souhaite me parler. Je me tourne vers Donald, qui m’attend. Merde ! Comment me sortir de là ? J’ai envie de savoir pourquoi elle me colle sans cesse. D’un autre côté, je veux aussi sauter au cou de ma sangsue. Cam me tire hors de la scène et Adam me soulève du sol.

- Tu étais merveilleuse sweety, je suis fière de toi !

Il presse ses lèvres sur les miennes, s’attarde sur mes joues, mon menton, mon nez et mon cou. Mon bas-ventre se contracte au contact de sa bouche, une inondation débute dans mon petit string en dentelle. Putain que j’aime cet homme... Mais dès qu’il me relâche, je repense à cette nana. Qui est-elle ? Que me veut-elle ? Mon canard me caresse le visage, fronce les sourcils.

- Hey... Qu’est-ce qu’il se passe dans ta jolie petite tête ? Tu n’es pas contente ? demande-t-il en essuyant une larme.

- Si, c’était super ! Franchement, je risque d’y prendre goût, avoué-je, le regard fuyant.

Mon regard glisse de gauche à droite, de droite à gauche. Où est-elle ? Je reporte mon attention sur ma sangsue, me force à sourire pour chasser la nana de mes pensées.

- Nous en parlerons plus tard, j’ai grave besoin d’aller aux toilettes.

Je lui claque un petit bisou au coin des lèvres et fonce direct vers les toilettes. Au passage, des gens me tapent sur l’épaule ou m’applaudissent. Je pousse la porte, ne repère personne. Je me baisse pour regarder dans les cabines : aucun pied. Merde ! Un papier est collé sur le miroir, mon nom inscrit dessus. Je l’arrache.

- C’est dégueulasse ! râlé-je à haute voix.

Quelle idée de se servir d’un chewing-gum ! Elle a vraiment un QI d’huître... J’ouvre le papier, parcours les quelques lignes.

« Vous ne me connaissez pas, mais nous possédons des points en commun. Je dois vous rencontrer pour vous mettre en garde. Vous n’êtes qu’une nouvelle poupée Barbie. Rendez-vous demain au parc Griffith, à 11 h »

Toujours une nouvelle plaie pour me briser les noisettes. Cette fois, je ne me laisserai pas avoir. J’ai déjà cru l’autre grognasse de Belinda. Là, il en est hors de question. Ma sangsue ne jouera pas la comédie avec moi, impossible ! Maintenant je suis sûre de lui et de ses sentiments. Je fixe ma bague : elle est si jolie ! Adam est encore retourné que j’ai accepté de la porter. Je lève les yeux sur le miroir, me scrute en détail. J’ai changé. Je me trouve... Heureuse ? Même ma peau est plus jolie. Je remercie mon petit canard ; arrêter l’acide et la cocaïne est bénéfique.

Je froisse le papier, le jette dans la poubelle. Demain j’irai voir la sorcière avec la petite chèvre de monsieur Seguin qui lui sert de bébé. Je lui laisserai cracher son venin sur ma sangsue, puis elle bouffera la pelouse.

Je me lave les mains. Bien sûr, il n’y a plus de papier.

- Sérieux ? Pas d’essuie-main dans les w.c. d’un gala de charité ? m’énervé-je en frottant les mains sur mon jeans.

Je sors, un mec m’intercepte. Je me tourne pour libérer mon bras et le toise. Grand, châtain foncé, yeux noisette. Il est pas mal, mais j’ai promis fidélité à ma volaille. Je le mate de la tête au pied, lui et sa carrure sportive coincée dans cette chemise cintrée.

- Enchanté. Sam Donovan, producteur. Votre voix est merveilleuse... J’aimerais vous offrir une chance. Voici ma carte.

- Merci, commenté-je, sur mes gardes.

J’emporte la carte et le laisse en plan. Pas envie de blablater, l’autre connasse a déjà failli me pourrir ma soirée. Tout ce dont j’ai envie pour le moment, c’est rentrer avec ma sangsue pour baiser encore, encore et encore...

Ce sera peut-être la dernière nuit, à coup sûr il t’a menti...

J’enfile le costume de l’héroïne de Kill Bill, décapite avec mon sabre ma saleté de conscience. Non, je l’aime trop ce con. Même si on me balance une horreur à son sujet, j’encaisserai. Rien ne peut me blesser plus que le perdre. J’accélère le pas, tire le rideau et lui saute au cou. Il a l’air surpris, mais amusé.

- Rentrons à la maison mon canard et satisfais-moi jusqu’à l’aube !

- Je peux savoir ce qui te t’excite, ma jolie Daisy.

Je me penche sous son oreille pour y déposer un baiser humide.

- Toi... murmuré-je.

Il me pose à terre, me tire par la main direction la porte de derrière. Pas le temps pour les au revoir, c’est une mesure d’urgence. Il fonce vers la voiture et y grimpe à une vitesse folle. Ma libido s’essaye à la capoeira, impatiente. Pendant qu’il conduit, je ne peux m’empêcher de le caresser et de l’embrasser. Il ronronne comme un gros félin, ma chatte a envie de feuler pour lui répondre. Bientôt il ouvre le portail, arrête la voiture et sort en trombe. J’ouvre la portière. Adam me cale sur son épaule.

- Qui êtes-vous et qu’avez-vous fait à ma sangsue ?

- Je meurs d’envie de te posséder depuis que tu es montée sur scène, ma Daisy...

- Je chanterai plus souvent, alors ! souris-je.

Il traverse le hall d’entrée, m’allonge sur la table de la salle à manger. Je le regarde en arquant un sourcil.

- Je ne tiendrai pas un pas de plus. J’ai besoin de te sentir Baby...

Il déboutonne mon pantalon, tire dessus avec force. Je l’aide à enlever ce putain de morceau de tissu en soulevant mon bassin. Je vire son t-shirt. Il embrasse mon ventre, joue avec la dentelle de mon string.

- Fuck ! Tu me rends fou.

- Fais-moi l’amour Duffy Duck, au lieu de cancaner !

Il maltraite mon sous-vêtement. Je grimace, mais l’envie est tellement là... Je veux jouir grâce à mon Graal. Adam, me pénétrant, me vole un cri. C’est si bon ! Je m’agrippe au bord de la table, mais bientôt, il se retire.

- Retourne-toi sweety, gronde-t-il d’un ton rauque et érotique.

Je m’installe à plat ventre sur la table. Adam agrippe mes cheveux, tire doucement dessus. Je jouis à la seconde où il me prend. Il me suit de peu. Toujours dans mon dos, complètement essoufflé, il embrasse ma chute de reins. La fraîcheur de la table éteint le feu que la starlette américaine a allumé.

- Tu es parfaite, mon amour...

- Même pas la force de te rembarrer, souris-je.

Il me claque les fesses. Je me redresse et file à la douche en terminant de me déshabiller au fur et à mesure que je monte les marches. J’allume les jets et me glisse dessous. Je le sens encore. Des mains puissantes caressent mes hanches.

- Je n’en ai pas fini avec toi, ma jolie française...

- Tu deviens insatiable.

- Tu t’en plains ? Bien...

- Ferme-la et fais-moi l’amour.

Il me retourne pour me fixer, surpris. Sourire en coin.

- Tu veux qu’on fasse l’amour ?

Je souris et lève les yeux au ciel. Je sors de la douche en lui pinçant la hanche.

- Ferme ton bec et rejoins-moi, la volaille.

Je prends une serviette et m’enroule dedans. Je me démaquille en lançant des œillades vers le joli petit cul qui se trémousse sous la douche. Adam sort à son tour. Je m’installe sur le lit et attends patiemment mon homme. Je remarque qu’il a monté deux verres et une bouteille de vin. Je savoure la fraîcheur fruitée. Je n’aime pas cette boisson en général. Là, c’est délicieux.

- Tu commences sans moi ?

- Ce n’est pas de ma faute si tu es lent !

Il me lance le fameux regard, celui qui indique que je vais passer à la casserole. Je ne conserverai pas longtemps mon verre. Adam commence par m’embrasser le mollet, puis le genou. L’effet qu’il me provoque est exquis. Je me penche pour abandonner mon verre. La morsure à l’intérieur de ma cuisse est divine. Je passe mes mains sur son crâne rasé. C’est tellement frustrant de ne pas pouvoir tirer sur sa tignasse ! Sa langue titille ma fente. J’enfonce ma tête dans l’oreiller. Je me mords la lèvre pour étouffer un gémissement.

- Ne t’arrête pas putain !

- Alors, regarde-moi Prune, souffle-t-il.

J’observe ses beaux yeux. Sa bouche savoure mes lèvres humides... Il aspire, mordille, inscrit de sa langue les lettres de l’alphabet sur mon épiderme. Mon bas-ventre se contracte, l’orgasme fourmille dans toutes les parties de mon corps. Des points blancs dansent sous mes yeux. Des étoiles ? Le plaisir me terrasse. Je m’en mords l’avant-bras. Adam revient à moi, je dévore sa bouche au goût salé. Mon, goût... Ses bras entourent ma taille et sa queue appuie taquine ma hanche. De son genou, il m’écarte les cuisses sans difficulté. Tornade de baisers. Je perds pied alors qu’il me pénètre avec douceur. Son membre gonflé me coupe le souffle. Ses va-et-vient sont tendres et lents. Je suis chamboulée, une déferlante de sentiments amoureux se mêle aux doutes... Non… Pas maintenant… Je secoue la tête pour évacuer les ondes négatives. Je presse ma bouche sur ses lèvres gonflées, aspire sa langue. Je lui griffe le dos, resserre les cuisses lorsque l’orgasme prend possession de moi.

- Adam... Oui...

Il se raidit, accélère la cadence de ses coups de reins comme s’il ne contrôlait plus rien. Ses doigts s’enfoncent dans la chair de mes fesses et il se répand en criant mon prénom. Il se laisse retomber sur moi, nos cœurs battant à l’unisson. On n’entend plus que le son de nos souffles saccadés et de nos pulsations cardiaque. Sa tête posée sur ma poitrine, il se retire et embrasse mes seins.

- Je t’aime Prune... Plus qu’hier et bien moins que demain.

- Moi aussi Adam, mais évite les phrases vues et revues... Je vaux mieux que ça, tu ne crois pas ?

On rigole tous les deux, allongé sans bouger. Je fixe le plafond en caressant son dos de la pulpe de mes doigts. Sa respiration devient plus grave. Je me penche légèrement pour découvrir qu’il dort. Je m’accoude pour admirer mon bel endormi. Même la bouche entrouverte, je le trouve sexy.

- Putain mon canard, tu m’as complètement changée... Je t’en remercie.

Je me penche pour lui embrasser la joue. Je me lève du lit pour effectuer une petite toilette de chat. J’enfile un short et une brassière de sport, puis me couche près de ma sangsue. Je soulève son bras et me faufile comme une gosse au creux de ses bras.

***

J’ouvre un œil. Dix heures d’après le réveil. Merde ! Je dois retrouver l’autre dans une heure et sans que mon canard s’en aperçoive. Je roule sur le matelas, mais il n’est pas là. Adam est sans doute en pleine séance de yoga ou en train de déjeuner. Je bondis direction le dressing, enfile une tenue décontractée. Sera-t-elle bien habillée ? Pas moyen de passer pour une clocharde. Je vaux mieux qu’elle.

Tu cherches surtout à te rassurer après cette nuit d’angoisse...

Croche-patte à ma salope de conscience. Le parquet lui raye tout le râtelier. Je vire mes fringues, choisis une robe plutôt classe. Avec mes talons aiguilles coordonnés, je fonce dans la salle de bain me refaire une beauté. J’essaye de dompter mes cheveux à la magnifique coupe post-coïtale. Je les tresse sommairement et n’oublie pas mes lunettes de repos. Je suis en retard, donc pas de moment intime avec Donald. La journée promet d’être merdique. Elle n’a pas intérêt à m’énerver, la grognasse.

La musique résonne au rez-de-chaussée. Je retrouve mon canard dans la cuisine, occupé à se tortiller sur I'm too sexy. Je souris, amusée par le spectacle. Je rentre dans la pièce et dandine du popotin avec lui. Il s’arrête net, détaille ma tenue.

- Prune, où vas-tu ?

- Un rendez-vous peu important, marmonné-je en remplissant mon gobelet de transport de caféine.

Je reste évasive, évite son regard. Il sent quand je mens. Hors de question qu’il m’emmerde de bon matin. Je l’embrasse, et pars en dansant comme une débile. Adam se marre.

Je monte en voiture, branche mon iPhone au poste. J’allume la musique : la voix de ma sangsue chantonne. Je monte le volume et embrase une cigarette. Durant le trajet, je jongle entre clope et café. Je dois être un minimum réveillée pour écouter la langue de pute. Je tourne autour du parc, galère à trouver une place. Quelle idée de porter des talons ! Une vieille peau se barre et j’en profite. Je tapote sur le volant, bloque mon regard sur le caillou qui orne ma main. Il me va plutôt bien. Des images d’Adam me demandant ma main s’insinuent dans mon esprit. Un coup de klaxon me renvoie sur terre. Me voilà en train de rêver de projets qui m’horripilaient il y a quelques mois encore.

Je traverse le parc. S’est-elle rendu compte de sa taille ? Je ne croise que des gonzesses à têtards. Je stoppe net quand je l’aperçois avec sa progéniture. Je n’arrive pas à détacher mes yeux de cette fichue gosse. Elle est brune aux yeux bl... NON ! Tu hallucines Prune !

Elle lui ressemble étrangement... Te voilà belle-mère, ou plutôt marâtre !

Je prends la tête de ma putain de conscience et la passe dans un hachoir. Je m’avance courageusement, malgré mon cœur qui tape fort dans la poitrine. Je me sens oppressée. J’aurais dû mettre de la vodka ou du whisky dans mon café. La nana se lève, la miniature dans ses bras. Elle me tend une main que je serre.

- Bonjour Prune. Je vous présente Eva, la fille d’Adam.

Je m’assois sur le banc, anéantie. Je fixe cette petite fille qui lui ressemble tant. Je ne dis pas que c’est une copie conforme, mais elle ne ressemble en rien à sa mère. Le pin’s n’est pas grand, deux ans à peine. Ma bouche est comme cousue, collée à la glu.

12. Julia.

In Adam’s head

Je me demande bien où elle a filé comme ça. Elle est restée très discrète, chose peu habituelle chez ma jolie Daisy. Sa tenue était terriblement sexy, nom de Dieu ! Je range un peu la cuisine en musique, ramasse nos vêtements de cette nuit. Il y en a partout et son petit string rouge est complètement foutu. Je m’apprête à monter, mais remarque une carte tombée de la poche de ma sweety. Je la ramasse : elle appartient à un producteur dont je n’ai jamais entendu parler... Serait-ce avec lui qu’elle a rendez-vous ? Je ne comprends toujours pas pourquoi elle s’est habillée classe pour rencontrer un type bidon. Elle possède un studio et je peux l’aider si elle désire vraiment chanter. Je peux même lui écrire des chansons. Qu’elle parle avec un inconnu de ses rêves et projets musicaux m’énerve.

Je balance les habits dans le panier à linge sale et prends la direction de la douche. Sous les jets chauds, ma tête bouillonne de questions. Pourquoi ne m’a-t-elle rien dit ? Elle était bizarre hier après la scène. Cette nuit, elle n’a pas arrêté de se lever. Peut-être qu’elle voit un autre gars ? Pour cette raison, elle n’a pas osé me regarder dans les yeux. Coup dans le mur. Non, je me monte le bourrichon pour rien. Elle m’aime, je le sais. D’un autre côté, elle ne me l’a jamais avoué... Arrête Adam, tu la connais ! Daisy a beaucoup changé depuis que tu l’as rencontré. Voilà que je me parle tout seul... Je deviens dingue pour elle, encore plus quand elle joue les cachottières.

Je finis de me rincer et sors me sécher. Dans le dressing, je prends un jeans et un haut au hasard. Je rigole devant le t-shirt avec le canard rockeur que ma jolie Daisy m’a offert lors de son premier séjour ici. Je me rends compte du chemin parcouru. Nous vivons ensemble maintenant. Je suis l’homme le plus heureux de la terre. J’entends sonner à la porte. J’enfile mes chaussures dans les escaliers. Je regarde l’écran du visiophone : mon idiot de frère. Je lui ouvre.

- Salut petit con, ça va ? lance-t-il.

- Super et toi ?

Je le prends dans mes bras, puis lui propose une bière. Nous nous installons dans le salon. Devant la pièce vide, il roule des yeux.

- La grosse est absente ?

- Partie en rendez-vous...

- Tant mieux ! Hier soir, nous avons beaucoup parlé avec Cam et John. Nous avons eu une idée : Adam, vous devriez chanter Wild Animal sur scène demain, Prune et toi !

Je relève la tête et le fixe d’un air hébété. J’y ai déjà pensé. Ce serait un rêve, la plus belle preuve d’amour que Prune pourrait m’offrir. Partager ce moment intime devant les yeux de nos fans...

- Elle ne voudra jamais. Ce serait accepter d’officialiser notre relation dans le monde du showbiz.

- Vu hier, frangin, je te jure que je pourrai lui faire changer d’avis.

On continue de parler de ma chérie et de sa performance de la veille. Elle en a bluffé plus d’un. La réaction du public m’a rempli de fierté pour elle. Ils l’aiment, certains ont même chanté avec elle. La carte du producteur mystère glisse sur la table basse.

- J’ai trouvé ça, dans sa poche. Je pensais qu’elle m’en aurait parlé. Si elle désire se lancer...

- Tu te montes la tête, Adam.

- Tu crois ? Elle avait un rendez-vous, ce matin. Elle était... TO-RRI-DE ! articulé-je en insistant sur la dernière syllabe.

Il éclate de rire, me frappe la jambe pour se foutre de la gueule de mon côté parano. Il n’a pas tort, je psychote encore. J’ai tellement peur qu’elle m’échappe une nouvelle fois... Je ne le supporterais pas. Mais maintenant, nous vivons ensemble. Nos sentiments sont plus forts que jamais.

- On sort dîner ? Ou tu préfères être livré ?

- Commande une pizza, j’ai envie de squatter ta piscine.

Il se lève et sans scrupule vire ses fringues avant de plonger dans l’eau. Je passe un coup de fil pour acheter une peppéroni. Je me lève lorsque mon téléphone sonne. Je regarde l’écran, surpris quand je vois le nom de la prod s’afficher.

- Allô ?

- Adam, désolé de te déranger, mais on a un problème. Julia est de retour en ville, elle a été vu hier soir au concert de ta copine.

- Quoi ? Elle ne devait plus revenir... Et si elle parle à la presse ?

- Elle a signé un contrat, elle gardera le silence. Mais on essaye de la retrouver, savoir pourquoi elle est ici.

- Tenez-moi au courant !

Je raccroche et reste prostré dans le salon. Je fixe mon frère, si innocent à jouer avec mon panier de basket. FUCK FUCK FUCK. Je pensais que cette histoire était réglée, qu’on n’entendrait plus parler d’elle... Il faut que je le raconte à mon frère. Je saisis deux bières fraîches et le rejoins à l’extérieur.

- Mitch, sors de l’eau, j’ai à te causer !

- Arrête de te prendre le chou avec ta chérie ! Elle t’aime alors zen !

- Sors de là et assis-toi, nom de dieu ! m’énervé-je.

Je pousse un long soupir, me masse la nuque. Je ne me pose pas sur la chaise, car tout un tas d’images me revient en tête. Je n’en ai pas parlé à Prune et je ne veux surtout pas qu’elle l’apprenne comme ça. On est si bien tous les deux... Merde. Je risque de la perdre.

- Pourquoi tu tires cette tronche mec ?

- Julia est de retour !

Je le fixe. Son visage se tend dans la seconde. Il blêmit, passe par le vert, le jaune et le gris... Une vraie farandole. La bière que je lui tends arrive à point nommé. Il se passe une main dans les cheveux puis soupire.

- Pourquoi ? Je croyais que la prod s’occupait de ça ?

- Je le pensais aussi. C’est d’ailleurs pour ça que j’ai accepté de prétendre être marié ! Tout ça pour ça !

Il se lève, son regard mi paniqué, mi lucide.

- Attends, rassure-moi... Prune est au courant, frérot ?

- Non, soupiré-je.

- PUTAIN ADAM ! Mais si elle le découvre... Tu joues avec le feu !

- On est bien ensemble, vraiment Mitch ! Je ne voulais pas envoyer cette boule de bowling qui aurait tout détruit !

- Et si Julia délie sa langue ? Prune te saignera à blanc mec !

Je me lève, donne un coup de pied dans la chaise. Trois ans et elle décide de se pointer seulement maintenant. La vie prend un malin plaisir à nous torturer. La sonnette retentit et mon frère sort chercher la pizza. Mon téléphone vibre : quand on parle du loup...

Prune : [Tu es à la maison ?]

Moi : [Oui ma sweety, tu rentres ?]

Ding ?

Prune : [Ne bouge pas ! Faut qu’on parle !]

Je ne sais pas pourquoi, mais ses SMS me glacent le sang. Ça pue. Le vent est en train de tourner et pas en ma faveur. Quand mon frangin revient, il s’arrête net devant ma tronche dépitée.

- Putain qu’est-ce qu’il y a encore ?

- Prune arrive, elle veut qu’on parle !

- Adam... Elle sait, ce n’est pas possible autrement ! Tu veux que je reste ?

- En temps normal, je refuserais, mais là, tu me sauveras peut-être la mise.

Je m’assois et fixe l’eau de la piscine. Les souvenirs reviennent me frapper. Je repense à LA soirée. Une période noire de ma vie et la dernière aussi. Après ce jour, terminé cocaïne et autres produits. Ils ont manqué de ruiner ma vie et celle de mon frère. Heureusement que la production nous a couverts pour que personne ne sache. Julia ne devait pas revenir. Ils lui ont signé un chèque pour qu’elle refasse sa vie loin d’ici et surtout, qu’elle se taise. Je n’ai jamais expliqué à ma jolie Daisy pourquoi je ne voulais pas qu’elle prenne ces merdes. Ça a failli gâcher ma vie, celle de Mitch et même de cette fille. Quel âge doit-elle avoir, maintenant ? Je la revois il y a trois ans. Elle n’arrêtait pas de pleurer, rien ne la calmait. Le black-out vous connaissez ? Moi, oui. Un seul. Se réveiller après une grosse soirée arrosée, ne rien se rappeler, constater les dégâts qu’on a causés.

J’avais téléphoné à Richard. Il était le seul à pouvoir me sauver les fesses. Ce jour-là, il a assuré grave et a tout géré. Voilà pourquoi, malgré l’affaire Belinda, je ne l’ai jamais renvoyé. Mitch pose sa main sur mon épaule, et s’assoit près de moi.

- Ne t’inquiète pas Adam, on lui expliquera tout. Elle est amoureuse de toi.

- J’espère que ça suffira...

Ma poitrine se comprime, mes yeux me piquent. L’idée de la perdre à nouveau me déchire de l’intérieur. L’air me manque. Peut-être que tout cela n’a rien à voir, qu’elle souhaite juste aborder un projet musical. Elle a peut-être décidé d’essayer de sortir un disque ? Non... Je ne la vois pas se mettre en avant. C’est d’ailleurs pour ça qu’elle ne montera jamais sur scène avec moi. Je l’aime quand même. Elle est parfaite comme elle est. C’est ma râleuse de la Côte d’Azur. La femme de ma vie...

13. C’est ta fille !

In Prune’s head

J’ai écouté toute cette putain d’histoire sans l’interrompre. Ma mâchoire s’est décrochée, je suis sur le cul. Alors Adam est papa, mais il ne le sait pas ! D’un côté, je comprends pourquoi elle ne lui a rien dit, mais d’un autre côté, je suis perdue.

- Pourquoi me raconter ça ?

- Prune... Tu es festive comme j’ai pu l’être à l’époque, et si jeune... Je ne veux pas qu’on te force à consommer de la drogue, puis t’envoie à l’autre bout du pays avec un chèque pour que tu gardes le silence !

J’ai l’impression de découvrir un tout autre mec. Je sais qu’il a touché à des trucs, mais pour le reste... C’est pour ça que la prod l’a forcé à se marier avec l’autre connasse ! Je n’arrive pas à maudire la petite. Elle est si mignonne ! Donald me quittera quand il le découvrira. Elle lui offre ce dont il a toujours rêvé. Devenir père... Je ne peux pas me transformer en salope et lui cacher ça. Pourtant, ce serait la seule raison pour qu’il reste avec moi. On était si bien ensemble, avant cette petite tornade dévastatrice... Je ne peux retenir les quelques larmes qui coulent sur mes joues. Mon téléphone vibre : mon stupide frère.

Cameron : [Petite sœur, demain soir une scène ou tu chanteras Wild Animal. Je passerai pour t’expliquer. Bisous mon pachyderme.]

Putain, c’est quoi cette embrouille de merde ? J’ai kiffé hier soir, mais il me faudra du courage pour surmonter cette saloperie qui nous tombe sur la gueule. Demain je serai peut-être une pauvre conne célibataire, au bord du suicide parce que sa volaille a pris son envol. Comment assurer face au micro ? Je secoue la tête : on n’en est pas là. Il est de mon devoir de confronter ma sangsue à ses responsabilités. Ce sera douloureux, même si je sais comment m’y prendre. Dans le doute, j’attends sa version. Peut-être est-ce une névrosée hystérique prenant ses rêves pour des réalités. Julia... Jamais il ne l’a évoquée, pas même une fois. Il ne reste qu’une option.

- Allons le voir !

- Quoi ? Non, je ne...

- Écoute-moi bien ma cocotte, tu viens de me balancer une bombe à la gueule ! Si tu crois que je laisserai passer un truc pareil, tu rêves !

- S’ils savent que je te parle, je...

- Rien à foutre putain ! Tu ne peux pas m’avouer que vous avez une gosse, puis m’implorer de la fermer ! Alors lève tes fesses et suis-moi !

Je la fixe. Si elle ne coopère pas, je traînerai cette pétasse de maman par les cheveux. La vie n’a pas le droit de me faire ça ! Non, s’il doit avoir un têtard, c’est avec moi ! ... BORDEL ! Qu’est-ce qu’il me prend ? Je ne veux pas de mioche. Ils sont insupportables.

Ouais, mais si tu risques de le perdre, ne te reste qu’à écarter les cuisses et lui pondre un pin’s !

Prise de tortue Ninja, mais sans la pizza. Cette putain de conscience commence à me courir sur le haricot. Il faut toujours qu’elle débarque ou l’ouvre quand ce n’est pas le moment. Je prends mon téléphone lorsque la nana décide enfin de bouger avec mini-sangsue. Ça m’énerve. Elle devrait être la mienne. Je pianote un SMS à Donald, sans lui annoncer que je vais lui rentrer dans les plumes.

Moi : [Tu es à la maison ?]

Ding ?

Adam : [Oui ma sweety, tu rentres ?]

Moi : [Ne bouge pas ! Faut qu’on parle !]

Je range mon smartphone dans mon sac, et marche en fixant un point imaginaire. Tout défile dans ma putain de tête, de notre première rencontre à aujourd’hui, résumé de ma vie avec ma starlette américaine. Mon estomac se contracte, l’acidité remonte dans ma gorge. Je déglutis. Je ne vomirai pas... Enfin, pas pour le moment. Selon la tournure de notre discussion, je picolerai peut-être à en dégueuler plusieurs fois par jour. Je ressemblerai à une loque zombie qu’on voudra achever tellement j’inspirerai pitié. J’ai envie de hurler sur cette cagole. Elle ne pouvait pas rester cachée à l’autre côté du pays ? Nom de Dieu ! Autant revenir quand je suis enfin bien avec ma sangsue ! Sinon, ç’aurait été trop facile !

- Qu’est-ce que je pourrai bien lui raconter ? bégaye-t-elle derrière moi.

- Tout ! Que Tammy est sa progéniture !

Elle commence à me taper sur le système, pousse le bouchon trop loin. Je veux bien prendre sur moi, fermer ma gueule et tout avouer à mon type, mais si elle ne souhaite pas mourir qu’elle se la boucle ! Je monte dans ma voiture : elle m’ignore. Je vais commettre un meurtre...

- Hey, où tu vas pancholita ? Si tu ne souhaites pas que le sang coule, ramène ton cul ici !

- Jusqu’à preuve du contraire, ton Coupé ne possède pas de siège enfant...

Je la regarde placer sa merdeuse dans sa voiture. Elle a réussi à me rabattre le caquet. Connasse. Je grimpe dans ma caisse. Le moteur gronde. Elle s’engage et je l’imite. J’allume une clope, appuie sur le champignon en augmentant le volume de la radio. Je reconnais la chanson de Fast and furious 7, See you again. Juste besoin de basses qui agitent mon corps, de chanter pour me libérer du poids qui oppresse ma poitrine. Je pompe avec force sur ma cigarette. Bordel ! Quand on arrive dans le bon quartier, je jette le mégot par la fenêtre et ouvre le portail. Je gare ma voiture et sors direct.

- Ne bouge pas de la voiture. Si tu as besoin de quoi que ce soit, appelle Parker, mon gardien. Ou mon garde du corps. Je viendrai te chercher.

- Je ne sais pas si c’est une bonne idée...

- Personne ne te laissera sortir, de toute façon !

Je me tourne vers Sean qui s’approche de nous. Je lui claque la bise, toute tremblante.

- Un problème Prune ?

- Oui, mais ne vous inquiétez pas. Surtout, veillez à ce qu’elle reste ici, elle !

Il hoche la tête et je contourne les véhicules pour affronter l’impensable. Je passe la porte et dépose mes affaires à l’entrée. Je m’avance : personne. J’entends parler dehors. Grande inspiration, courage à deux mains... Merde, il n’est pas seul.

- Salut ma grosse, ça va ?

- Bonjour Mitch... répliqué-je froidement.

Je me tourne vers ma sangsue et comprends bien à sa tronche qu’il n’est pas fier. Ça me ramollit de le voir si mal. Il se doute visiblement de mon annonce. Il approche, ne sachant comment réagir. Moi non plus. Bordel, mais regardez nous, deux couillons plantés face à face ! Son frère nous quitte. Je n’arrive pas à retenir la larme sur ma joue. Il l’essuie de son pouce et soupire.

- Ne pleure pas ma chérie...

- J’aimerais, mais je suis en pleine mutation, je me transforme en fontaine depuis tout à l’heure.

- Tu voulais parler... Approche.

Il me prend sur ses genoux, me serre la taille comme s’il craignait que je m’échappe. En temps normal, l’ancienne Prune lui aurait claqué la tronche et virée directe. Celle que je suis devenue ne souhaite pas être séparée de sa volaille, car elle l’aime intensément. Je baisse la tête, fixe mes doigts avant de me lancer.

- J’ai rencontré Julia...

Il se raidit, souffle comme si on crevait un ballon de baudruche. Il ne chouine pas. Il dégage les cheveux de mon épaule, y appuie sa tête.

- Et donc, tu me quittes.

Je le regarde choquée par ce que sa bouche vient de prononcer. Il se fout de ma gueule ! C’est lui qui va partir, mais il ne le sait pas encore.

- NON ! Mais j’aimerais entendre ta version.

Il se racle la gorge, mais reste contre moi. C’est une question de vie ou de mort. J’apprécie chaque seconde de son étreinte. Quand j’irai chercher la grognasse, tout sera fini.

- Comme tu le sais, avant toi je sortais beaucoup. Je prenais de la cocaïne, du LSD et toutes sortes de drogues. Je buvais du whisky. Trop même. Un jour, avec Mitch, nous nous sommes défoncés en soirée. Il a sympathisé avec Julia et on a continué à prendre tout ce qu’on nous refilait. Puis on s’est réveillés dans une chambre d’hôtel, avec des cadavres de bouteilles partout. Un pur bordel. J’ai retrouvé Julia inconsciente. J’ai réveillé Mitch et il a appelé les secours. C’est là que nous avons découvert qu’elle n’avait que vingt ans, et donc qu’elle était mineure... J’ai téléphoné à Richard et il m’a sauvé les fesses en étouffant l’histoire. Le groupe marchait déjà bien à l’époque et je ne pouvais pas affronter un scandale pareil. C’est pour ça que je ne prends plus rien et ne bois pratiquement que des bières.

- Je comprends mieux... Mais putain, pourquoi ne pas me l’avoir expliqué ?

- J’avais peur que tu me prennes pour le dernier des enfoirés !

- Et sinon... Tu ne te souviens de rien d’autre ?

- Non, pourquoi ? s’énerve-t-il.

Je passe mes bras autour de son cou et profite de ce dernier instant. Putain qu’il est beau. Je presse mes lèvres sur les siennes. Ce baiser est aussi douloureux qu’un adieu. Je me lève, mais Adam me retient le poignet.

- Attends sweety. Je t’aime, putain ! Je ne sais pas ce que Julia t’a dit, mais c’est du passé...

Je caresse sa joue, puis son crâne rasé. J’ai mal. Je me pince les lèvres pour ne pas craquer. Je détache mon bras de lui. J’ai envie de hurler quand une larme perle au coin de ses yeux.

- Non Adam, c’est ton avenir maintenant... Reste là.

Il me regarde et je constate qu’il ne comprend plus rien du tout. Je croise Mitch dans le salon. Il m’attrape par le coude.

- Prune, ne le quitte pas. On était jeune, on était con. Il est différent aujourd’hui et éperdument amoureux de toi.

- Je sais. C’est lui qui va me jeter.

Je continue de marcher jusqu’à la porte, puis indique à la faucheuse de rentrer. PETASSE, TU DÉTRUIS MA VIE ! Je passe devant elle. Je retrouve ma sangsue épaulée par son frère.

- Mon canard, je ne te présente pas Julia, mais voici Tammy... Ta fille.

Un silence de plomb s’abat sur la maison. Je rejoins la cuisine et Mitch m’emboîte le pas. Je prends une bière, n’ayant aucunement envie d’ouvrir ma gueule. Je ne peux pas rester dans la même maison qu’eux. Ils ont des choses à se dire.

- Je sors. Besoin d’air.

- Viens avec moi alors, on va se promener !

- Je te préviens Mitch, interdiction de m’embêter. Pas aujourd’hui !

Il me prend dans ses bras, et ça me rassure. On ramasse les affaires, mais la sangsue court vers moi et me force à lui faire face.

- Où vas-tu ? Reste sweety, je t’en supplie... Prune... Je t’aime, souffle-t-il, désespéré.

- Idem ma volaille, mais tu as des choses à régler... Un choix à faire...

Je lui caresse la joue et il embrasse mon poignet... MERDE. Il n’a pas le droit. Son frère lui murmure à l’oreille Mitch me prend par les épaules.

14. Je t’aime Adam !

In Prune’s head

- Prune, certes tu te sens mal, mais ménage-toi !

- Ferme-la Mitch, aujourd’hui j’ai le droit ! rétorqué-je en levant mon verre.

Je ne sais plus depuis combien de temps je squatte ce bar... Peu importe. Je fixe mon téléphone ; il ne sonne pas pour autant. Je me doute qu’ils s’expliquent, qu’Adam découvre sa progéniture, mais ça me blesse. Il prendra ses responsabilités de père et je respecterai. Par contre, de mon côté... Rien que d’imaginer une mini-sangsue déformant mon corps hérisse mes poils. Alors, m’occuper d’une merdeuse, belle comme un cœur certes, mais qui n’est pas la mienne…

J’appelle le barman pour qu’il me resserve. Il s’approche, laisse couler le délicieux liquide brûlant. Il s’apprête à ranger la bouteille lorsque ma main trouve son avant-bras.

- Pas la peine, ça m’évitera de vous interrompre toutes les deux minutes.

Mitch soupire, mais je l’ignore. En fait, je ne calcule personne. Rien à foutre de ce que l’on pense de moi. Je bois et vous emmerde tous. Laissez-moi avec mon chagrin et ma meilleure amie vodka. Bordel, regardez comme je suis pathétique. J’inspire pitié, moi la pauvre provinciale Française larguée par la grande star internationale. Il me manquera mon canard... J’ai remarqué le t-shirt qu’il portait. Je ne pensais pas qu’il oserait. Ça me pince un peu plus le cœur, même si je ne suis plus à une blessure prête. Pourquoi ne suis-je pas tombée enceinte ? Au moins, il se serait occupé de notre pin’s…

Parce que tu crois vraiment qu’il aurait rejeté Tammy ? Elle passera toujours avant toi !

Je fixe ma pétasse de conscience, lui sers un verre et porte un toast avec elle. Pas la force de me battre aujourd’hui, juste besoin d’oublier. De ne plus penser à ma vie de merde. Je suis Dame Poissarde. Certaines ont la Bonne Fée au-dessus de leur berceau. Moi, au vu de ma génitrice… L’alcool me brûle le gosier et Mitch me fixe en coin. Il souhaite parler, mais je ne sais pas si j’en ai la force.

- Accouche, soupiré-je.

- Je comprends ta réaction ma belle, bien qu’elle me surprenne ! Où est passée la tigresse qui aurait tout déchiré ?

- Domptée...

- Wouah. Tu l’aimes vraiment, le frangin !

Je me redresse, le fixe. Mes yeux légèrement écarquillés, ma bouche se décolle du verre d’alcool.

- Mitch, tu te fous de moi, là ? Tu doutais de mes sentiments ?

- Non ! Mais, tu n’es pas très démonstrative en public, même s’il y a du progrès !

J’avale ma boisson d’un trait. Quand je propose une nouvelle tournée à l’inspecteur Reed, il refuse en désignant son soda.

- N’en doute plus. Regarde-moi ! Je ne suis plus la même, il m’a changée. Grâce à lui, j’ai la sensation d’être devenue celle que j’aurai toujours dû être...

- Dis donc, as-tu avoué tout cela à Adam ?

- Tu te fous de moi ? Pourquoi ! C’est foutu, je l’ai perdu !

Ma voix se casse sur ces derniers mots. Le penser, le ressentir est une chose ; le dire, ma mise à mort. J’ai le sentiment d’être un taureau de corrida qui s’apprête à entrer dans l’arène. Julia est le toréador, elle m’attend avec sa cape qui cache l’épée. Mick passe ses bras autour de mes épaules. Des larmes envahissent mes joues. Il les essuie en douceur et m’embrasse le front.

- Tu ne l’as pas perdu ma belle ! Adam t’aime vraiment et puis… Est-ce vraiment sa fille ?

J’y ai pensé, mais c’est impossible. Les dates correspondent exactement avec cette soirée. Ses yeux, ses cheveux... Je dévisage le frère de ma sangsue.

- Tu as déjà couché avec une femme ?

Il éclate de rire et je remarque à quel point il ressemble à mon canard. Je n’y avais jamais vraiment porté attention. Peut-être est-ce la psychose qui prend le dessus ? J’imagine Duffy Duck partout.

- Bien-sûr ma belle, et c’est ce qui m’a permis de découvrir que ce n’était pas une chatte toute douce qui me convenait, mais plutôt un cul poilu ! confie-t-il.

J’éclate de rire. J’appuie ma tête sur son épaule et soupire un grand coup.

- Donc ça ne peut pas être la tienne ? Tu m’aurais arrangée...

- Je ne me souviens pas de la soirée. Juste de mon réveil chaotique, avec Julia à terre, de la mousse blanche plein sa bouche... C’était horrible.

- Mon âme sœur est morte d’une overdose.

Ma poitrine se serre, mes narines se gonflent quand mon nez me pique. Les larmes montent. Cette pensée de ma Lilly étendue au sol, inerte, est douloureuse.

- Ton frère a été là pour moi, Mitch... Depuis ce jour, il a tout tenté pour que je ne finisse pas pareil. Je comprends mieux pourquoi.

- Il regrette que tu l’aies appris comme ça.

- Moi aussi...

- Prune, tu réalises de gros efforts, mais… Tu n’as pas envie de plus, avec lui ?

- Mariage et têtard ? Non merci, même si je changerai presque d’avis, avec la mini-sangsue.

- Arrête... Imagine que ce n’est pas la sienne.

- Je sabre le champagne ! promis-je en mimant le geste.

Nous éclatons de rire et je regarde l’écran de mon iPhone : toujours rien. Je vérifie si j’ai du réseau, mais je capte à fond. Merde ! Pourquoi ne m’appelle-t-il pas ? Il s’en fou et profite d’elles… Tant mieux pour lui.

Ou alors ils baisent sauvagement pendant la sieste du microbe...

Je casse la bouteille de vodka contre la sale face de ma conscience. Je soupire, pose mon front sur le bar. Ils ont passé l’après-midi ensemble et toujours pas de nouvelles.

- D’ailleurs Cameron m’a raconté que tu n’as pas répondu pour demain soir ?

- Putain Mitch, tu crois vraiment que j’ai la tronche à ça ?

- Arrête, tu ne l’as pas encore perdu que je sache ! Mais vas-y, noie-toi dans l’alcool, ça t’avancera ! m’engueule-t-il.

Je sursaute quand il élève le ton. C’est la première fois qu’il s’énerve de la sorte. Des regards nous fixent et ça commence à me gonfler le melon. Je me tourne vers une blonde et bondis du tabouret.

- Un problème ? Tu veux ma photo ?

- Eh bien… Je n’osais pas demander. Ça ne vous dérange pas ? bégaye-t-elle.

Elle me coupe dans mon élan. Sérieusement ? Mon sang circule à vitesse grand V. Mitch intervient.

- Ne t’énerve pas, elle t’a juste reconnue... Alors pas de vagues.

Je me tourne vers mon ami et fronce les sourcils. Comment peut-elle me reconnaître, alors que je ne suis même pas connue ? Mitch lit aussitôt dans mes pensées. À croire que j’ai un écran LCD greffé sur la tronche.

- Tu es en couple avec le chanteur des Rebels, murmure-t-il.

Qu’est-ce que je fous ici ? Je me donne en spectacle tandis que les fans de mon canard me reconnaissent. J’avance et Mitch prend une photo. J’espère qu’il l’a raté, vu ma tronche ravagée. Je lève les yeux vers l’énorme pendule : deux heures du matin. Déjà ? Je m’aide du bras de Mitch pour marcher, hilare.

- Je te ramène chez toi. Adam s’inquiète !

Je le repousse doucement. Sur mon téléphone, plein d’appels de ma sangsue. J’ai envie de danser la lambada, de hurler. Ce mélange d’émotions me fiche totalement en l’air. L’amour, ça craint. Un nouveau message. Je m’assois au comptoir et me concentre, car ma vision ressemble à celle d’une mamie de quatre-vingt-dix balais sans lorgnons.

Adam : [Ma sweety, tu ne réponds pas à mes appels. J’ai peur... Où es-tu ? Avec qui ? J’éclaircirai cette histoire. Tammy ne peut pas être ma fille, même si je ne peux te le promettre pour le moment... J’ai besoin de tes bras, de ton odeur, de tes baisers... Je t’aime.]

Je relis encore et encore ce message qui agite mon cœur. Je ne suis pas une bonne chrétienne, loin de là. Pourtant Seigneur, si vous m’entendez, je vous promets de changer si la mini-sangsue n’en est pas une. Je promets de me rendre à l’église de temps en temps... Pas tous les dimanches, n’abusez pas. Je regarde Mitch. Pas envie de rentrer chez moi. Rien que d’imaginer qu’elles pourraient être encore là…

- Prune, allô la Lune ? Ici la Terre !

- Je reste ici... Je suis incapable de le voir.

- Pourquoi pas chez moi ? Je te préviens, ça ne ressemble en rien à votre luxe.

- Je ne suis pas née avec une cuillère en or dans la bouche ! rappelé-je.

Nous sortons du bar pour rejoindre la voiture. Mitch m’installe côté passager et me prend les clefs. Durant le trajet, j’essaye d’écrire un SMS à ma sangsue pour le rassurer.

Moi : [Règle ce que tu as à régler. Tout OK pour moi. Je te déteste, autant que je... OK. Rentre pas. Bon dodo.]

J’appuie sur envoyer et m’allume une clope. Je suis épuisée comme si j’avais couru le marathon de New York. Plus nous nous approchons de l’appartement et plus la fatigue s’empare de mon corps. Mitch s’arrête devant un immeuble, j’essaye de reconnaître le quartier. Ça va, ce n’est pas affreux comme coin. Il ouvre la portière, mais impossible de me lever.

-Je crois que j’ai chopé la flémingite aiguë.

Je glousse. Il râle, mais me hisse sur son épaule. Je tape sur ses fesses au rythme de ses pas.

- Quel privilège de toucher le cul de Mitch Reed !

Il éclate de rire, claque le mien de sa main. Nous montons un étage et ma tête tape deux fois contre le mur. S’il continue, je serai inconsciente une fois arrivée. Il grommelle, s’énerve, mais parvient à ouvrir la porte. IL ÉTAIT TEMPS ! Il me pose sur son lit. Mes yeux à moitié fermés, impossible pour moi de réagir. Pourtant j’entends tout. Il me retire mes chaussures, me couvre quand j’entends une sonnerie. Le matelas s’affaisse à côté de moi et il chuchote.

- Oui petit con ! Non, ne t’inquiète pas. Quoi ? Elle a bu, mais elle dort. Donne-lui du temps. OK frangin. À demain.

Ma sangsue ? Elle me manque. Si seulement je pouvais revenir en arrière, arrêter le temps pour que notre bonheur reste éternel…

***

Coups de klaxon. J’ouvre un œil ; le soleil m’agresse. Un attroupement de militaires a posé son camp sur mon crâne. C’est douloureux. Je réalise que je suis chez le frère de ma starlette américaine. Nom de dieu, ma copine la vodka devient mon ennemi numéro un au petit matin. Je me tourne sur le dos et remarque que je suis seule. Mon sac est introuvable. Putain, obligée de me lever vu que monsieur n’a pas de réveil. Je sais quoi lui offrir... Je me redresse en prenant ma tête entre mes mains. Mes yeux s’habituent à la lumière et la migraine reprend quand je fronce légèrement des sourcils.

-Mitch ? appelé-je d’une voix pâteuse.

Pas un bruit... Putain il m’a laissé comme une conne chez lui. Je me hisse hors du lit et laisse le temps à mon sang de circuler. J’ai l’impression d’être dans un bateau bordel. Je déambule avec difficultés dans l’appartement qui se trouve être un loft. J’aime bien la décoration complètement kitch. Je trouve le coin-cuisine et me sers un verre de jus d’orange. Heureusement que les placards sont vitrés, sinon j’aurais galéré pendant dix ans. Je pose mes fesses qui pèsent cent kilos au réveil sur le canapé, en attrapant mon sac à main au passage. Je sors mon téléphone et suis choquée de l’heure qu’il est : deux heures de l’après-midi... J’ai comaté ? J’ai deux SMS des deux frérots chiants : Cam et Mitch.

Cameron :

[Petite sœur, c’est le grand jour. Je suis avec John et Austin. On prépare tout pour ce soir. Bisous.]

Va-t-il me lâcher ? Pourquoi irais-je franchement ? Je glisse mon doigt sur l’écran et lis le suivant.

Mitch :

[Hey ma grosse, ça va ? Pas trop mal aux cheveux ? Met toi à l’aise, je suis allé te chercher des affaires et voir Adam. Ce soir, c’est ton soir... xoxo.]

Non, mais ils se sont tous ligués contre moi ? Je n’ai pas envie de chanter, mon cœur n’en a pas la force. Je relis le message que ma sangsue m’a écrit hier soir et serre mon téléphone contre ma poitrine.

"Il t’aime putain ! Au pire, c’est sa gosse et alors ? Il ne l’aura pas vingt-quatre heures sur vingt-quatre... Mais toi oui..."

Je fixe ma conscience, elle mériterait mon poing dans la gueule, mais mes muscles ridicules sont inexploitables pour le moment. Alors je lui offre juste un doigt. D’un autre côté, elle n’a pas tort. C’est quoi un week-end de temps à autre ? Puis je ne suis pas forcée d’être là quand il la gardera... Je m’affale sur les coussins et prends la télécommande du téléviseur. Je zappe et tombe sur Desperates Housewives. L’épisode est celui où la Lynette croit que le Tom l’a trompé. Je m’aperçois qu’elle n’est pas cocue, mais il a une fille. Tiens donc… La télévision fait partie de la secte des deux autres emmerdeurs. Tout me poursuit. Mon estomac gronde tellement que j’en souffre. Tu penses ! À part mon café d’hier matin et la vodka du reste de la journée, je n’ai rien dans le ventre. Je fouine dans la cuisine, tout y passe, des placards au réfrigérateur. Je trouve mon bonheur avec de la brioche et du Nutella. Je passe l’après-midi en compagnie de Monica, Ross, Chandler... Je rigole tellement : c’est débile, mais je ne m’en lasse pas. Je dois me procurer toutes les saisons ! Je ne connaissais pas F.R.I.E.N.D.S. enfin, un peu, mais en V.O. c’est cent fois mieux. La porte s’ouvre sur un Mitch de bonne humeur.

- Salut la belle au bois ronflant, bien dormi ?

- Je t’emmerde, raclure... Puis je ne ronfle pas, râlé-je avec une moue boudeuse.

Il me rejoint sur le canapé et m’écrase de tout son poids. Je lui tape dans le ventre pour le repousser. Il me montre mon sac et m’explique que son frère ne sait pas qu’il a pris des fringues. Je regarde ce qu’il a choisi et suis choquée. La seule tenue est une de mes robes de cocktail rouges.

- Non, mais t’es sérieux, putain ? Tu n’as rien pris d’autre ? Tu as un grain de café à la place du cerveau ou bien ?

- Elle sera parfaite pour le concert et si tu veux garder Adam, fais-moi confiance.

Je le fixe, agacée. J’ai envie de lui en claquer une. Mais m’en abstiens, car je veux savoir ce qu’ont dans la tête les deux emmerdeurs de frères.

- Vas-y ma poule, pond-moi ton œuf et raconte à tatie ce que tu veux...

Il se racle la gorge et commence à parler avec de grands gestes comme un publicitaire proposerait un slogan à ses clients.

- Tu seras dans la salle avec un micro. Adam jouera cette chanson, car je lui ai expliqué que je te téléphonerai afin que tu entendes la musique. Je sais que c’est VOTRE chanson. Elle signifie beaucoup pour vous...

- Wild Animal ? demandé-je en lui coupant la parole

- Oui... Tu attendras un peu, puis tu chanteras en marchant. Ça lui coupera le bec et il te cherchera du regard. Je sais qu’il reconnaîtra ta voix. Elle est unique comme toi ma grosse : il ne cesse de me saouler avec ça. Puis, on t’éclairera. Tu le rejoindras sur scène en dandinant des fesses et vous finirez votre duo ! Ça sera PARFAIT ! s’exclame-t-il tout excité.

J’arque un sourcil, surprise d’être témoin d’un engouement pareil. Ils ont vraiment tout prévu ces petits enfoirés. Je me lève en silence et m’approche de la fenêtre pour fumer une clope. J’imagine leur plan diabolique, quand une angoisse me saisit.

- Ils se produisent où ce soir ?

- Calme-toi Jacqueline, ce n’est pas une énorme scène...

- Alors pourquoi tu me passes de la crème ? Ne me prends pas pour une conne et avoue-moi où !

Il pousse un long soupir et marmonne une réponse incompréhensible. Je lève le doigt et insiste pour qu’il répète.

- Tu sais, ils ont rempli des salles de malades, des trucs de fou. Ça, c’est de la gnognotte pour eux, du pipi de chat.

-Mitch... grondé-je.

- Hollywood Bowl... m’avoue-t-il tout bas.

-Quoi ? Mais putain ça n’a rien à voir avec la petite scène du gala de charité. Je n’y arriverais jamais Mitch... Non.

Je jette la cigarette dehors et retourne m’asseoir complètement flippé. Il me secoue par les épaules et essaye de me motiver.

- Arrête ton cinéma, je t’ai vu sur scène. Tu les as grave gérés et t’as pris ton pied !! Ose me dire que j’ai faux.

-C’est vrai... Mais... Putain.

-Tu sais, Adam est persuadé que tu ne lui feras jamais l’honneur de monter sur scène pour lui…

-Ne me prend pas pour un jambon bordel ! Il n’en parle jamais de ça !

-Oui... Car il sait que ça ne sert à rien ! Alors, bluffe-le, c’est plus fort que de lui dire je t’aime !

Je le regarde hésitante. Putain, ça m’énerve, car il me donne envie de me lancer bordel !! Sa phrase résonne en moi, "plus fort que de lui dire je t’aime". Je n’ai jamais prononcé ces putains de mots à la con. Le dernier et le seul à qui je les ai dits, c’est à papa... Ma sangsue me les répète souvent, mais je n’arrive pas à les dire. Ça me brûle les lèvres, mais ça ne sort pas.

Remue ta figue et fonce voir ton canard transformé en foie gras. Le parfait mélange ma grosse dinde.

Je fais un croche-patte discret et une fois que ma conne de conscience finit la gueule par terre, je lui lance un "pétasse", avec un sourire fier. Je me lève et décide de me lancer en m’empêchant de réfléchir sinon, c’est cui-cui les petits oiseaux.

-OK !

-T’es sérieuse ? Oh putain, j’appelle John, rit-il excité.

Je ramasse mes sous-vêtements. Il a pensé à tout le petit con. Je n’ai pas posé de question sur Adam, je n’ai pas envie de penser à lui. Je file dans la salle de bain me doucher rapidement : il me reste peu de temps. Je me savonne en mode accéléré. Lavage de dents, maquillage, tout y passe pour me faire belle. Je coiffe mes cheveux en style hair-side. Je me parfume et sors dans la pièce principale.

- Heureusement que je suis gay, ma grosse ! rappelle-t-il en me fixant en sous-vêtement.

- Ferme-la je suis en panique ! Aide-moi à fermer cette putain de robe !

Il remonte la fermeture éclair et en profite pour murmurer à mon oreille :

- Adam ne te résistera pas. Tu es sublime.

Je souris et essaye les escarpins qu’il m’a apportés. Je n’aime pas du tout, c’est moche. Je tente avec ceux de la veille... c’est beaucoup mieux. Mitch à l’entrée m’attend avec mes affaires à la main.

- Bouge ton cul bordel, ton frère m’a dit qu’il ne restait que cinq musiques.

Je le suis, en panique. Mon cerveau n’a pas le temps de se mettre en mode marche... Honnêtement ça m’arrange, sinon je rentrais direct chez moi. Lors du trajet, je branche mon téléphone pour qu’il charge un peu... Et aussi surtout pour mettre la chanson afin de la réviser. Que se passera-t-il si je me plante dans les paroles ou tombe devant tout le monde ? Tais-toi Prune ! Tu es amoureuse de ce type et ne veux pas le perdre. Pour une fois dans ta vie, dépasse tes craintes et affronte la vie au lieu de te terrer. Mitch passe par derrière où des gars de sécurité nous interceptent.

- Salut on nous attend ! annonce-t-il en montrant une carte.

Le gars se penche, je reconnais le chauffeur qui est avec Adam des fois : Jim.

- Bonsoir mademoiselle Prune, allez-y.

Je lui adresse un signe de la main et tire sur ma cigarette comme une malade. Je suis en mode vibreur, tellement j’ai la trouille. On descend de la bagnole et mon idiot de frère nous rejoint. Il siffle, admiratif devant ma tenue.

-Toi ça va avec tes coups de pute ! râlé-je.

Il m’enlace et me fait un gros bisou sur la joue en me piquant ma clope.

- Tu seras parfaite sœurette, détend ton string.

- Hey ! C’est mon expression ça...

- L’effet Linan se réveille en moi, que veux-tu ? Allez le pachyderme, il nous reste deux chansons pour brancher ton micro.

Il me tire par la main, un mec fixe un boîtier à l’arrière de ma robe. Il m’explique que le pied du micro est sur scène et que je n’ai pas à m’inquiéter : tout a été testé. Je suis le staff et ils m’installent sur le côté de la scène. J’aperçois ma sangsue : le temps s’arrête. Il est beau ! Plus rien d’autre que lui ne compte. Je l’aime. Oui, je l’aime, je l’aime, je l’aime... Je languis d’imaginer la tête qu’il affichera lorsqu’il entendra ma voix et me verra. Une force incroyable envahit mon être, mon père qui m’envoie du courage. Je sais que c’est con de dire ça, il est mort. Mais son rêve était de me voir chanter et je vais le faire devant... OH PUTAIN DE MERDE ! Je n’avais pas pris garde au public tellement Adam m’avait envoûté. C’est blindé, rempli d’hystériques névrosées et excité devant mon mec. Ne rêvez pas les grosses truies, il est à MOI ! Deuxième force, montrez aux yeux de tous qu’il n’est plus disponible... Alors pas touche les pouffiasses ! Mon Duffy Duck prend le micro et annonce notre chanson.

-... Cette chanson ne fait pas partie de notre album, mais elle compte beaucoup à mes yeux, comme la personne pour qui je vais l’interpréter. Alors je vous demande juste d’apprécier et de ne pas faire trop de bruit, car cette même personne sera au téléphone... Merci, déclare-t-il il en buvant un coup.

Les gens hurlent comme des malades, mais ça ne m’effraie pas, au contraire. Putain, je ressens la même chose que l’autre soir. Ça me regonfle à bloc, mieux que l’hélium... John commence à taquiner les touches et ma sangsue à caresser sa guitare... Je reste dans mon coin, dans le noir. Comme si une bulle se formait entre lui et moi quand il prononce les premières paroles. Mon cœur reconnaît son propriétaire et se met à battre fort pour lui. Les yeux vitreux d’émotion, je ressemble à toutes ces cruches qui pleurent de joie et j’en suis fière. On me fait signe et j’avance. Je commence à chanter et les gens hurlent en me fixant. Ma sangsue me cherche, jusqu’à que son regard s’arrête sur moi. Il a les larmes aux yeux et sourit en même temps. Ce qu’il se passe là est magique... Je me sens flotter vers lui. Je grimpe les marches et installe mon micro sur le pied. Nos regards ne trompent personne et notre amour leur claque à la gueule, tel le fouet d’Indiana Jones. Lorsque ma voix s’élève, il vient vers moi, me prend la main et la serre. C’est plus fort que tout ce qu’on a pu se dire jusqu’à maintenant. Je suis fière de m’être mis un coup de pied au cul. Quand la chanson touche à sa fin, il embrasse ma main. Les gens applaudissent. Ses lèvres se posent sur les miennes et plus rien ne compte, il n’y a que nous... Elles m’ont tellement manquée ! Je ne veux plus que cela se produise. Il resserre son étreinte. Ses fans nous envoient une vague d’amour qui s’additionne au nôtre... Il me fixe en appuyant son front sur le mien et caresse mon visage.

- C’est la plus belle preuve d’amour que tu pouvais m’offrir ma jolie Daisy... Je t’aime tant.

Je le regarde et ma gorge brûle, tant ce moment est bouleversant.

-Je t’aime aussi, saleté de canard...

Quand je prononce pour la première fois ces deux mots, ils lui arrachent une larme et Adam me vole un baiser passionné. Il enfouit son visage dans mon cou et me murmure :

- Je dois finir le concert, mais reste là sweety. Je veux que tu saches que Tammy n’est pas ma fille, Richard a eu les résultats rapidement... Je t’expliquerai.

Il embrasse le bout de mon nez et saisit le micro en m’adressant un clin d’œil.

- Des applaudissements pour la femme de ma vie, Prune, s’il vous plaît.

La foule est en délire. Tout le monde crie, même en backstage. Je salue le public et retourne voler un baiser à mon satané volatile. Je reste sur le côté de la scène, derrière le rideau, pendant le reste du concert, à l’admirer. Je l’ai fait ! Je lui ai avoué... Le virus sangsue est en réalité l’antidote à mon malheur. Il m’a sauvée d’une vie sans issue pour m’ouvrir les portes d’un conte de fées.

La Chute

Saison 2

L'intégrale des 4 tomes

« L’amour est une rose, chaque pétale, une illusion, chaque épine, une réalité. »

Charles Beaudelaire

Tome 1

Prologue

Quelques mois ont passé...

Prune Linan et Adam Reed forment enfin un véritable couple. Prune a détruit les barrières qu’elle avait bâties depuis des années grâce au beau chanteur. Elle est enfin devenue la jeune femme heureuse dont son père rêvait. Adam découvre chaque jour un peu plus la merveilleuse personne dont il est tombé amoureux. Souvent en déplacement pour sa carrière, il s’organise pour partager chaque moment important avec sa Daisy. Elle le suit souvent.

Le jugement de Dimitri s’est déroulé quelques jours après leur duo surprise. Il a pris huit ans fermes sans remise de peine. Cela a été une période éprouvante pour la jolie blonde : elle a revécu maintes fois cet horrible moment face à des inconnus. À présent qu’il est enfermé, elle se sent plus en sécurité. Heureusement, Donald était là pour elle. Ils n’ont plus eu de nouvelles de Julia et de Tammy et n’ont jamais su qui était le véritable père. Le seul souvenir de Julia était d’avoir embrassé Adam. Elle s’est excusée et a quitté Los Angeles.

Noël s’est bien passé. Minipouce et minipoucette ont adoré leur oncle Cameron. Les fêtes de fin d’années se sont déroulées en famille, dans la joie et en musique. Cam est parti avec Éden à l’étranger pour le travail, mais cela ne durera que quelques mois.

Son duo avec Adam a changé Prune. Son cœur et son côté sensible se sont ouverts.

Adam participe à un célèbre télé-crochet en tant que juge. Le tournage vient de débuter. Prune reste à la maison et bosse seule au studio. Elle découvre les soirées tranquilles, les films romantiques accompagnés d’un pot de crème glacée. Non, vous ne rêvez pas !

Prune et Adam s’aiment plus que tout dans leur train-train quotidien. Même si son canard à l’orange l’aide sur certains textes, il la laisse travailler à sa guise. Elle ne sort plus seule, car la presse est toujours là. Prune a retiré sa bague et rangé l’écrin dans le dressing. Adam a préféré garder la sienne, habitué à en porter une. Ils n’en ont pas reparlé, ce qui arrange bien la jeune femme, toujours hantée par certaines angoisses.

1. Un air de mojito

In Prunes’head

- Tu peux lâcher ton téléphone, s’il te plaît, sweety ?
- Deux secondes.
- Prune, je n’ai que deux heures avant de repartir...
- Donc, tu as décidé de me saouler ?
- Depuis que Léa est de retour à L.A, vous n’arrêtez pas de vous envoyer des messages.
- Jalouse, ma sangsue ? nargué-je avec un clin d’œil.

Il ne peut s’empêcher de sourire et je configure mon smartphone en vibreur. Je pose ma main sur la table, Adam la saisit. Je le regarde dans les yeux : il est beau, mon homme. Je tire ma chaise jusqu’à lui, soulève son bras pour me blottir contre son torse. Je hume sa bonne odeur. Ça me file le sourire, comme lorsqu’on rentre dans une boulangerie le matin et que ça embaume le pain au chocolat chaud.

- Je préfère quand tu décolles de ton téléphone.
- J’avoue, tu as un plus joli cul que lui.

Ses doigts glissent derrière mon dos et me pincent une fesse. Je pousse un petit cri aigu, puis éclate de rire. Je chope un téton à travers son t-shirt. Une vraie torture ! Nous nous chamaillons comme des gamins. Heureusement que Sean et John ont privatisé cette pièce, sinon on nous aurait remarqués à coup sûr. Maintenant, nous prenons garde aux vautours qui nous traquent pour de stupides photos. Sean est devenu mon ombre : je marche, il marche. Je vais à droite, il va à droite. Je recule, il recule. Je souris toute seule et ma sangsue fronce légèrement les sourcils. J’allume une clope, à califourchon sur ses genoux. Mon doigt cavale de sa bouche à son torse... Je me mords la lèvre.

- Tu m’allumes, là ? sourit-il.
- Peut-être que oui, peut-être que non...

Il caresse ma nuque, m’attire vers lui pour presser sa bouche contre la mienne. Je savoure la douceur de ses lèvres, me fraie un chemin jusqu’à sa langue. Elles s’emmêlent l’une autour de l’autre, à tour de rôle. Mes dents le mordillent, lui volant un gémissement. Je sens mon Graal grandir, alors j’intensifie notre baiser. J’adore le dévorer : suivre un régime à base de canard américain est bon pour ma santé.

Ta santé intime, oui ! Tu n’es qu’une dépravée. Sans sexe, tu n’es rien.

Je balaye de la main ma salope de conscience, car elle n’arrivera pas à m’atteindre. La seule personne capable de me blesser se trouve entre mes cuisses en ce moment même. J’ondule, embrasse plus langoureusement ma volaille. Ses mains caressent mes reins pour terminer sur mon cul. J’ai la fente trempée. Je regrette de ne pas porter une robe. Bordel ! Il bloque mes hanches, se recule un peu pour me regarder.

- Pas ici Prune... Nous n’avons plus le temps.
- Juste un petit coup… S’il te plaîîît... gémis-je avec une moue de petite fille.

Il sourit en secouant la tête. Je lui bloque le menton et colle ma bouche sur la sienne. Mes doigts cajolent sa barbe, douce grâce à la repousse. Je remonte jusqu’à ses cheveux, tire sur quelques mèches de sa tignasse.

- Je me tâte. Et si je me rasais à nouveau la tête ?
- QUOI ? Hors de question, je ne t’aime pas sans crinière de poney.
- La coupe y est pour beaucoup, donc ? ricane-t-il.
- Si tu n’es pas baisable, ma chatte sera moins réceptive.
- Je n’ai jamais eu de souci pour m’y glisser.
- Pour l’instant, mon petit canard.

Il rit, saisit mon visage entre ses mains. Ses pouces caressent mes joues, ses lèvres se rapprochent des miennes.

- Promis ma chérie, je ne me rase plus.
- Tu vois ! Quand tu le souhaites, tu ne me chies pas des coconuts.

J’accueille sa bouche, enlace son cou. J’appuie mon front contre le sien, mais quelqu’un toque à la porte. Putain, sérieux ! Ils ne peuvent pas nous laisser seuls, tranquilles ? Je soupire, penche la tête sans lâcher mon homme.

- Oui ? grogné-je.

Adam me tapote la cuisse pour que je me radoucisse. C’est son nouveau truc ! Il essaye de me tempérer pour que mes envies de meurtres surviennent le moins possible. Sean passe la tête dans l’entrebâillement et me sourit quand même.

- Désolée mademoiselle Prune, mais monsieur doit se dépêcher.

Je fronce les sourcils, me mords l’intérieur des joues pour ne pas transmettre mon mécontentement. Adam se penche sur le côté et agite sa main.

- C’est bon Sean, j’arrive...

La porte se ferme. Mon canard à l’orange me soulève pour me poser sur la chaise. L’enfoiré. Je lui frappe l’épaule, mais il rit de plus belle.

- Pauvre con !
- Idiote boudeuse !

Il m’embrasse et ramasse ses affaires. Son téléphone sonne : son visage change et il le range dans sa poche.

- Pourquoi tires-tu cette tronche ?

Il se tourne vers moi, me sourit comme si de rien n’était. Qu’est-ce qu’il lui prend ?

- Rien ma chérie. Ne m’attends pas ce soir, je terminerai tard.
- Ne me prends pas pour une conne Adam, tu es bizarre !
- C’est juste Richard.

Il se penche sur moi, dépose un baiser tendre sur mes lèvres. Je me lève et m’empare de mon sac à main. Je lui lâche enfin la main. Sean est mal à l’aise. Il connaît mon putain de caractère. Ce n’est pas de sa faute, c’est le boulot de ma sangsue. Ils ne peuvent pas tourner l’émission avec un membre du jury absent.

Nous sortons par la porte de derrière, sinon les paparazzis envahiront notre intimité. Je monte dans le 4x4, mon nouveau véhicule, sur ordre de monsieur sangsue. N’ayant pas supporté qu’il me donne des ordres, ça lui a coûté deux vases, un verre et trois orgasmes. Dans la voiture, je souris en repensant à la partie de baise qu’il m’a offerte après cet épisode. Sur le trajet, Léa m’envoie un message. Elle me propose une soirée mojito à la maison. Je lui réponds de ce pas : tant qu’à s’ennuyer, autant que ce soit en compagnie de madame Alcool.

Moi : [J’ai le rhum, la glace pilée et les verres. Ramène tes fesses... et le reste !]

Je pose mon téléphone, allume une clope. Ça énerverait Adam, mais merde, il n’est pas là ! J’entrouvre légèrement la vitre pour ne pas être reconnue. Le paysage défile. Je n’en reviens toujours pas de vivre ici. Je ne me sens pas américaine pour autant. De toute façon, je ne possède pas encore ma carte verte. Pourtant, avoir de la famille ici et coucher avec une star internationale devrait m’aider.

Lorsque j’arrive à la maison, je fonce dans ma chambre pour retirer mes fringues. Tenue de guerre obligée, surtout pour une foufoune party. Je suis contente que ma pote soit revenue le temps du tournage d’Osric. Adieu la drogue, bonjour la relation d’adulte... Non, mais écoutez-moi ! Qui aurait cru qu’un jour, je tiendrais ce discours ? J’aime ça, en plus. Le matin, malgré ma tronche post-baise, je me trouve belle. Je suis fière comme si j’avais vaincu le cancer.

J’enfile une brassière avec mon bas de survêtement dix fois trop large. Je chope un gilet au passage et reste en chaussettes. Quand je descends les escaliers, Frimousse est étalée de tout son lard sur le canapé. Je fixe la pendule : six heures du soir. Je cherche une bière fraîche, me cale sous un plaid avec ma minette sur les jambes. Ses ronrons me détendent.

- Papa n’est pas là. Encore... Ce soir, tu te contenteras de ma tronche et de celle de Léa.

J'allume la télévision, regarde Walking dead en replay. D’habitude j’attends Adam, mais là il se grattera les plumes et le matera sans moi. À fond dans la série, je m’énerve comme les personnages. J’imite leurs gestes, comme si j’éclatais les tronches des zombies. On sonne à la porte. Je pousse la grosse et me traîne jusqu’au visiophone.

- Oui ! Ramène-toi, j’ai soif !

J’appuie sur le bouton, et sautille vers le comptoir pour sortir deux verres et un bol de glace pilée. La pintade débarque, toujours sur son trente-et-un.

- Il n’y a pas de paparazzis, ici.
- Je suis habillée normalement…
- Prétentieuse !
- Jalouse !

Je lui tire la langue et la serre dans mes bras pour la saluer. Elle pose les courses sur le plan de travail et nous commençons à touiller la mixture. Je place le cocktail dans la carafe pendant qu’elle lance la musique. Tout y passe : menthe, limonade.... Je me dandine au rythme de Pharrell William. C’est la playlist du canard, donc nous bouffons beaucoup de compositions de ses amis. Il m’en a présenté quelques-uns, mais je n’étais pas très à l’aise. Surtout quand il commence à évoquer ma voix… Il m’énerve, avec sa publicité. OK pour bosser sur quelques chansons, mais à mon rythme. Sa notoriété me gonfle et envahit assez ma putain de vie pour pas que j’en rajoute. Je tends un verre à Léa et nous trinquons.

- À l’amour ! lance-t-elle
- Au MO-JI-TO ! réponds-je en levant mon verre.

Elle éclate de rire et je me hisse sur le marbre. Léa me raconte ses projets de couple. C’est chiant, mais je passe en mode psy. Les verres descendent et j’attends toujours le moment où elle se déridera.

- … Hier, j’ai eu un orgasme… confit-elle.

J’avale presque de travers et tousse. Comme s’il s’agissait d’un miracle ! Est-elle vraiment sérieuse ?

- Tu n’en as pas souvent ?
- Non, pas à tous les coups. C’est comme à la loterie, tu ne gagnes pas à chaque tirage.

J’éclate de rire et n’arrive pas à m’empêche de pleurer. Je me roule sur le plan de travail, pleine de crampes. Elle devient rouge, puis se marre aussi.

- Adam t’en offre beaucoup ? demande-t-elle, curieuse.
- Bien-sûr, à chaque fois ! Parfois plusieurs et heureusement !

Pour le coup, c’est elle qui s’étouffe. Pourtant, c’est normal de prendre son pied, surtout quand tu aimes la personne. Ma sangsue m’a offert des parties mémorables. Comme s’il possédait quatre mains, deux langues, trois bouches… BORDEL. Rien que d’y penser, j’en palpite. Je me trémousse sur le marbre froid et mon amie le remarque.

- Un problème ma belle ? Tu es toute rouge et tu transpires, s’inquiète-t-elle.
- Oui... Mais parler de ma sangsue et de son... Oh putain, j’ai tout le temps envie de ce type !
- Mais vous êtes des bêtes ma parole ! rit-elle.
- Dès que le moment se présente, je dégaine LA phrase...
- Et quelle est ta phrase magique ?
- Baisse ma culotte, c’est toi qui pilote !

Léa rigole à gorge déployée, choquée par ma franchise. Je remplis nos verres de potion magique et m’accoude face à elle.

- Tu baisais autant que moi à l’époque, qu’est-ce qui est arrivé ?
- Je suis en couple, Prune. Tu verras, ça se tasse.
- Si ma sangsue ralentit, je le tue ! Le cul est la base du couple, nom de dieu !
- Non, c’est la communication.
- Tu as déjà vu des couples tenir sans sexe ? Les mecs adorent avoir une belle salope au plumard, pas des pies qui piaillent !

Devant sa tête, j’éclate de rire. Nous passons sur la terrasse avec la carafe. J’allume un joint et tire dessus en fixant les étoiles. La nuit est fraîche, mais l’alcool bout tellement dans mes veines… Je tends le pét' à ma voisine de transat.

- Non... Je ne touche plus à ça.
- Léa ! Fume, je t’appellerai un taxi.

Elle tire dessus et recrache doucement la fumée. Un soupir suit.

- Ça datait.

J’apprécie la prise de possession de mes neurones. Dans mon cerveau, c’est le Springbreak à Ibiza. Enfin, sans les fesses à l’air. La musique en fond, nous ne parlons plus. Le moment du blocage est arrivé. De temps en temps, nous échangeons un regard et nous nous marrons sans raison. J’essaye de me lever pour attraper mon paquet de clopes.

- Osric veut un bébé.

Je me retourne la cigarette aux lèvres, la dévisage avec de grands yeux.

- Oh putain, t’es dans la merde ma pauvre...
- N’exagère pas, Prune.
- Finis les bikinis, les petits hauts sexy, les bustiers sans soutif ! Ton corps se déformera, s’abîmera...
- J’ai l’âge pour. Et puis, c’est beau, une femme enceinte.
- Je les trouve toutes moches. Excuse-moi, mais c’est comme un ballon de baudruche.

Quand il dégonfle, il se fripe !

Elle se redresse, sirote son verre et tapote le transat à côté d’elle.

- Viens t’asseoir ma grosse.
- Je te signale que ton derrière est plus gros que le mien, la taquiné-je.

Je m’installe à ses côtés, appuie ma tête sur une main. Léa déclare, sur des œufs :

- Un jour tu auras un enfant. Autant que ce soit jeune pour ne pas ressembler à une vieille peau quand il aura dix-huit ans.

Je secoue la tête. Pas un con de mot ne quitte ma bouche. Oui, le jour viendra. Au pied du mur, je devrai me transformer en Kinder surprise. Mais plus tard. Tout le monde sera satisfait.

- Adam est plus vieux que toi !
- Je sais, putain.
- Vous n’en avez jamais discuté ?
- Arrêtons de parler de cette merde, OK ? Je n’en suis pas là. Tu désires vraiment un têtard ? Ponds-le, mais oublie-moi.

Je me lève et danse sur du Bob Marley. Les yeux fermés, les luminaires extérieurs et ma défonce me projettent dans un autre monde. Celui de la stone attitude ! Léa me rejoint et sautille autour de toi. Nous nous défoulons. Les tensions s’évaporent petit à petit. J’ai l’impression de retourner à la bonne époque du lycée. Il ne manque que ma sœur de cœur. Je verse la fin de la carafe.

- Levons nos verres en la mémoire de Lilly !
- À la mémoire de notre mousquetaire adoré...

Nous fixons le ciel, nos mojitos levés. Nous les liquidons d’un trait. Léa rentre dans la maison. Je la suis, car on commence à se les peler. Je baisse la musique ; mon amie rassemble ses affaires. J’attrape mon smartphone pour lui éviter de conduire.

- Je t’appelle Sean, ma dinde.
- Ne t’embête pas ma belle, j’habite à deux rues...
- Stop. Même à vingt mètres, tu ne repartiras pas seule.

J’appuie sur l’interphone pour prévenir Sean. Il ouvre la porte d’entrée, sourit en nous voyant complètement raides.

- Interdiction de se foutre de moi... Raccompagnez-la ou suivez-la, s’il vous plaît ! bafouillé-je en bougeant les mains.
- Bien mademoiselle Prune, rien de plus ?
- Non, je squatte la télé en attendant Adam.

J’embrasse mon amie et la remercie pour cette pure soirée. Je suis heureuse qu’elle soit ici, je me sens moins seule, alors que ma sangsue travaille. Je la salue de la main et regarde les voitures s’éloigner. Je ferme la porte, ramasse un peu le bordel de ce soir. Je n’aime pas vivre dans le bazar. Une fois la pièce plus claire, je tombe comme une grosse vache sur le canapé. Je fixe mon téléphone : aucune nouvelle de mon canard. Qu’est-ce qu’il fout ? Bientôt une heure du matin et pas de signe de vie. Je n’aime pas dormir sans lui dans cette grande baraque. Frimousse tape l’incruste près de mon cou, ses ronrons en berceuse.

***

Des mains fraîches et puissantes me soulèvent. Quand je réalise qu’il y a quelqu’un, j’envoie une salsa de gifles.

- ARRÊTE, C’EST MOI !

Je me raidis, ouvre un peu plus les yeux. Devant le doux visage de ma sangsue, mon cœur se détend et je passe mes bras autour de son cou. Son odeur et sa présence m’apaisent. Il me soulève et nous grimpons les escaliers.

- Tu rentres tard...
- Chut... Rendors-toi ma chérie, murmure-t-il.

J’enfouis mon visage contre lui et m’enfonce dans le matelas. Il me retire mon pantalon et contourne le lit. En posant mon téléphone sur le chevet, j’appuie pour regarder l’heure. Quatre heures du matin... Qu’a-t-il fichu ? Pas la force de lutter. Il m’enlace et je me rendors.

2. Cachotterie

In Adam’s head

J’ouvre les yeux, la jambe de ma jolie Daisy contre ma cuisse. Je pivote sur le côté et l’entoure de mon bras. Je ne la réveillerai pas. Elle est si belle ! Un ange... Quand je suis rentré, la retrouver endormie sur le canapé m’a brisé le cœur. La pauvre m’attendait, même si elle ne me l’avouera jamais. Je dégage quelques mèches de cheveux de son visage et embrasse sa joue. Elle fronce le nez et se frotte le visage. Sa main me frappe en pleine figure.

Merci...

J’adore ses gestes tendres quand elle dort. Huit heures : il est temps de filer au sport. Aujourd’hui, j’ai rendez-vous sur le plateau d’Ellen. Ray sera présent. J’aime bien cette émission ou l’on peut être naturel. J’abandonne ma belle au bois dormant et me hisse hors du lit.

- MIAOU MIAOU MIAOU MIAOU...

- Chut Frimousse, si tu réveilles ta maîtresse ça bardera !

J’enfile un short et descends dans la cuisine. J’allume la cafetière et les miaulements incessants me motivent à remplir la gamelle, sous peine d’attraper rapidement un mal de crâne matinal. Je choisis une boisson énergisante, sors dans le jardin. Le ciel est un peu gris, mais il ne pleut pas encore : autant en profiter. Je commence mon yoga et la minette se frotte contre moi. Je le supporte jusqu’à que sa queue me chatouille le bout du nez. J’éternue et perds l’équilibre. Frimousse, effrayée, bondit. J’éclate de rire, éponge mon front avant de reprendre. En ce moment, j’ai le boulot et une foule de choses en tête. Je délaisse un peu ma chérie, mais je n’ai pas le choix. J’aimerais prendre des vacances à durée indéterminée. J’espère qu’elle viendra avec moi cet après-midi, ça me comblerait.

Au bout d’un certain temps, j’arrête le sport et file à la cuisine. Je suis trempé et meurs de faim. Je prépare des toasts, des œufs brouillés et prends une banane. Je m’installe sur le marbre. Malgré que Prune ait nettoyé, je comprends qu’elle et Léa ont picolé. En ce moment, il n’y en a que pour son amie. Je comprends qu’elles soient contentes de se retrouver, mais il y a des limites. Elles se voient presque tous les jours et quand elles ne sont pas ensemble, elles textotent. Je regarde mon téléphone : pas de nouvelles de l’autre. Normal, vu l’heure. La Saint Valentin approche et j’ai prévenu Richard de me libérer le soir du quatorze. C’est notre première fête en amoureux et j’exige que tout soit parfait. Je débarrasse le plan de travail, me sers un café.

L’eau coule à l’étage. Ma sweety est déjà réveillée. Je piste les vêtements abandonnés sur son passage. Je suis déjà dans tous mes états, conscient de ce qui se trouve derrière la porte. La vapeur sort de la salle de bain. Je vire mes vêtements et pousse la porte. Je l’aperçois derrière la vitre de la cabine. Je remercie la vie de m’avoir offert une femme aussi torride. Je me faufile derrière elle et glisse mes mains sur ses hanches. Elle effleure mon sexe et pointe ses fesses vers son Graal. J’aime quand elle m’excite de la sorte. Elle se tourne, m’embrasse à pleine bouche. Sa langue est chaude et mentholée. Je la soulève par l’arrière des cuisses, la plaque contre les faïences. Elle gémit, puis se love contre mon cou.

- Bonjour Adam...

- Bonjour ma chérie.

Elle sourit et presse ses délicieuses lèvres contre les miennes. Je grogne contre sa peau et mordille son lobe. Elle resserre ses cuisses autour de ma taille, son intimité contre moi.

- Baise-moi, Adam.

- Pardon, sweety ?

- Je n’ai rien eu hier. Ma chatte a eu le temps de se préparer.

Je souris quand elle s’énerve. Dieu qu’elle me rend dingue ! Je savoure la peau de son cou et lui murmure.

- Tes mots d’amour me font bander !

Elle glousse. Ce son est délicieux. Elle tire sur mes cheveux d’une main et me griffe le dos de l’autre. Je bascule la tête en arrière en gémissant. Je vrille, son souffle contre mon oreille.

- J’ai besoin de te sentir en moi, mon canard en sucre…

Je la pénètre en douceur. Un grondement s’échappe de nos gorges et elle colle sa bouche contre mes lèvres. Mes coups de reins s’accentuent. Je la pilonne avec ferveur ; nos corps s’embrasent. Je sais que ce sera bref, mais je tiens bon. Je veux la contenter, qu’elle jouisse. Je tape fort ce qui lui vole un couinement sexy. Les pulsations de son cœur se mélangent aux miennes.

- Oh putain… Adam.... OUI !

Prune se resserre dans un spasme et crie. Je viens à mon tour en l’embrassant langoureusement. Nous restons l’un contre l’autre sous les jets chauds. Nos respirations sont courtes. Ma chérie m’avait manqué. Si je le pouvais, je ne quitterais jamais cette douche. J’embrasse sa tempe et la laisse descendre lorsqu’elle détache ses jambes. Elle s’empare de l’éponge et achève de se laver sans piper un mot. Elle doit être toute retournée après cette étreinte. Je prends mon gel douche et l’imite. Elle sort se préparer. J’ai droit à quelques regards, mais finalement son silence n’a pas de rapport. Cela ne me dit rien qui vaille. Une Prune qui ne crie pas, ne jure pas, ne râle pas... Ça sent l’embrouille à plein nez ! Pourquoi ? Je me rince rapidement, mais, quand je m’apprête à sortir, mon pied glisse. Je me défonce par terre : elle a décalé le tapis ! Fuck, m’en veut-elle tant que ça ? Je me relève et vérifie ma jambe. J’attrape la serviette et sors la retrouver. Sauf qu’elle n’est déjà plus dans la chambre… C’est affreux, ce sentiment de peur sans pourtant en connaître la raison. J’enfile un caleçon, un jeans et une chemise bleue avec des fleurs. C’est un peu kitsch, mais j’aime bien ce style. Je me coiffe, mais ne me rase pas. Je veux savoir ce qu’elle me reproche. Je chausse la première paire qui traîne et descends les escaliers. Daisy est dans la cuisine, elle se tartine un toast et sirote un café. Je ne l’attaquerai pas, sinon la bombe Linan risque de m’exploser à la figure.

- Tu as retiré le tapis de bain et j’ai glissé, sweety.

- Vraiment ? Tu es blessé ?

- Un peu, mais ç’aurait pu être pire.

Elle ne répond rien. Je la suis et elle s’installe tranquillement à table. Elle tapote sur son portable : est-ce encore sa copine ou les réseaux sociaux ? Je tire ma chaise à côté d’elle et m’accoude en la fixant. Elle mange sa tartine sans me prêter attention, ce qui commence à m’énerver. Quand elle repose enfin son iPhone, c’est pour allumer une cigarette et me cracher la fumée au nez.

- C’est bon sweety, j’ai compris. Tu boudes...

- Laisse-moi fumer ma clope !

Je soupire et m’approche d’elle. Elle frappe ma main sur sa cuisse. La dernière fois qu’elle m’a repoussé, nous ne sortions pas encore ensemble. De toute façon, ça gueulera. Je tire sa chaise entre mes jambes et entoure sa taille de mes bras. Elle essaye de s’échapper, mais je resserre mon étreinte.

- Adam, fais pas chier de bon matin !

- Je ne te lâcherai pas tant que tu ne m’avoueras pas ce que tu me reproches. Tu m’appelles trop par mon prénom...

- … Qu’est-ce que tu as foutu, hier soir ?

- Nous avons tourné l’émission, puis je suis sorti manger un bout avec ma team.

- Ne me prends pas pour une trompette ! Tu es rentré à quatre heures !

- C’est pour ça que j’ai frôlé la fracture ouverte dans la salle de bain ?

- La paralysie, aussi, non ?

Je remarque qu’elle pince ses lèvres pour ne pas rire, alors j’embrasse son cou et surenchéris.

- Presque... Imagine : plus de sexe pour une connerie ! commenté-je contre sa peau

Elle tapote ma cuisse, mais se détend.

- Le jour où tu n’es plus capable de me satisfaire, tu dégages mon canard !

Je me recule et la regarde se marrer à sa propre connerie. Elle ne le pense pas, j’espère ? Quoiqu’elle en serait capable, la saleté !

- Tu es une pourriture ma parole... Tu es à moi, personne d’autre ne te touche !

Elle se lève, me colle un baiser du bout des lèvres, puis pointe son doigt vers moi.

- C’est aussi valable pour toi Donald. Sinon je découpe mon Graal ! C’est clair ?

Je lui prends le poignet pour l’embrasser juste là, à cet endroit qui la rend si faible.

- Il n’y a que toi ma chérie, jusqu’à la fin de ma vie

- Saloperie... Tu triches...

Je l’attire sur mes genoux. Je l’embrasse avec amour et elle me mord la lèvre. Si je n’avais pas l’émission, je la prendrais sur la table de la terrasse. Mes mains caressent ses cuisses nues et sa peau frissonne à mon contact. Elle arrange un peu ma coupe de cheveux, légèrement chamboulée.

- Tu m’accompagnes, cette aprèm ? Ray sera là !

- Impossible, je bouffe avec Léa. Je lui ai promis une journée shopping, grimace-t-elle.

- Tu n’as pas l’air motivée… Reste avec moi…

Elle saisit mon menton entre ses doigts et baise mes lèvres.

- Pas envie qu’elle se vexe. Et puis te regarder des coulisses…

- J’adore ta franchise et je t’aime pour ça

Elle se lève et rentre en prononçant les mots que j’aime le plus au monde.

- Je t’aime aussi mon petit Donald.

Je m’adosse à la chaise. Je regarde le ciel s’alourdir et décide de rentrer avant de prendre une saucée. Je m’installe au piano et joue un peu. Quand elle descend, prête à partir, ma mâchoire est à deux doigts de se faire la malle. Elle me surprendra toujours et m’excite encore plus que le premier jour. C’est mon élue, ma déesse de l’amour. Mon téléphone vibre : je check le message et le range rapidement dans ma poche. Pas maintenant ! Je l’avais prévenu de me contacter plus tard. Pas envie de prendre une soufflante de ma chérie, surtout vu la réaction de ce matin. J’ai eu chaud, nom de Dieu.

- Pourquoi tu tires cette tronche ? Tu n’aimes pas ? boude-t-elle en tournant sur elle-même.

- Tu plaisantes ? Tu es à tomber, comme toujours ma Barbie futée.

Je m’approche dangereusement d’elle et la prends dans mes bras. Je la serre fort pour m’imprégner de son odeur. Ma queue est à l’étroit dans mon pantalon. Je presse mon bassin contre elle.

- Hum... Tentant mon lapin, mais je suis prête et je dois filer, Sean m’attend ! Alors, rengaine ton pistolet.

- Ce soir, nous restons tous les deux ?

- Soirée baise ?

- Vivement, alors ! ris-je en embrassant son cou.

Elle dépose ses lèvres gourmandes sur les miennes et vient à la rencontre de ma langue, qu’elle savoure. Quand elle interrompt cette délicieuse étreinte délicieuse, c’est comme si elle arrachait une partie de moi. Je grimace légèrement et me laisse tomber sur le canapé.

- Ne tire pas la gueule mon canard, ce soir nous nous envoyons en l’air comme des fauves... Embrasse Ray, lance-t-elle en s’éloignant vers la porte d’entrée

J’admire ses fesses moulées dans son jeans. Qu’est-ce que je ne donnerais pas pour croquer dedans ! J’allume la télévision et zappe. Je stoppe sur une rediffusion de match de basket. Dans la cuisine, je me prépare un sandwich et une bière. Ça suffira comme déjeuner et puis j’ai bien mangé ce matin. Je me cale : ne manque plus que ma râleuse de la Côte d’Azur pour que ce soit parfait.

***

Me voilà arrivé au studio. Je rejoins directement la loge que l’on m’a attribuée. Je mange des cacahuètes sucrées en attendant qu’on vienne me chercher. Quelqu’un frappe à la porte : la coiffeuse-maquilleuse. Pendant qu’elle arrange les cheveux que ma sweety a catastrophés, on frappe à nouveau. Ray apparaît : je lui tape dans la main et le serre dans mes bras.

- Ta femme est absente ?

- Sortie entre copines, mais elle t’embrasse.

- Dommage, je la kiffe bien ! Garde-la, celle-là.

- J’ai trouvé ma perle, je ne la lâche plus !

Nous discutons un peu de l’émission et de ma team. Le staff vient me chercher et je croise la présentatrice, que je prends dans mes bras. Je la soulève du sol et elle rigole. J’adore déconner avec elle, elle est cool.

Pendant que le tournage débute, un gars m’installe un micro. Puis Ellen m’annonce. Une nana m’indique d’avancer : c’est la folie. Les femmes hurlent, d’autres, plus discrètes, applaudissent. Ellen explique qu’elle va appeler deux jeunes femmes. Celles-ci tenteront de me reconnaître les yeux bandés. Quand elle prononce les prénoms gagnants, la première crie. Flippant. Je les regarde descendre et leur offre une accolade rapide. J’écoute les règles du jeu : mon sang se fige. Heureusement que Prune n’est pas là, sinon il y aurait eu un meurtre ou deux.

- Adam, sors pendant que je place les bandeaux.

Je salue et retrouve Ray qui me tend un t-shirt identique au sien. Je retire le micro et enfile le haut. Je suis ridicule à côté de lui ! Il est déjà temps de retourner sur le plateau. Les gens braillent. Tu m’étonnes, il est beau gosse Ray ! J’exécute quelques pompes.

- Qu’est-ce que tu fiches, couillon ? rigole-t-il.

- Je dois être gonflé comme toi... Attends... Non, c’est impossible ! Tant pis, soupiré-je avec une moue.

Nous nous marrons et Ellen nous envoie les folles. Je suis surpris, car elles n’hésitent pas à tâter la marchandise. Je n’arrête pas de penser à ma chérie. Ray joue au con en levant le t-shirt sur ses tablettes. Je n’oserais pas. La deuxième fille approche et... est-elle sérieuse ? Elle me renifle ! Heureusement que je me suis lavé, sinon je sentirai une bonne partie de sexe avec ma chérie d’amour… Elle touche, mais semble plus respectueuse. Je regarde le public, rempli d’envieuses. Pour moi ou pour mon pote ? Lui est à l’aise et n’arrête pas de rire. Même si j’affiche un sourire, je vais devoir sortir les rames à la maison. Ellen demande aux filles où je me trouve, les deux me reconnaissent sans hésiter.

- Vous êtes sûres ? Retirez votre masque !

Quand l’une découvre qui elle vient de tripoter avec insistance, elle fonce dans ses bras, estomaquée. Je suis bien content que tout cela soit fini. Je prends mon pote par l’épaule. Ellen offre des cadeaux puisqu’elles ont gagné. Tout le monde applaudit et nous quittons le plateau.

- Ça te tente, un petit truc entre mecs ? demande-t-il

Je sors mon téléphone : un message de ma chérie. Je l’ouvre tout en marchant vers ma loge pour récupérer ma chemise.

Prune : [La soirée baise, tu peux te la foutre au cul ou la proposer à tes pétasses. Moi je sors avec Léa.]

Je m’adosse contre le mur. Elle a vu l’émission ! Même pas le temps de me préparer ni quoi que ce soit. FUCK.

- Tout va bien mec ?

- Non... Prune a regardé et elle n’est pas du genre à partager…

- Ouch ! Appelle-la vite, elle a le sang chaud ta Française.

J’essaye de lui téléphoner ; ça sonne, mais je tombe sur la messagerie. Au bout de trois appels, je décide de laisser un message.

- Ma chérie, ce n’était qu’un jeu… Et puis elles ont plus touché Ray que moi. Ne t’énerve pas pour ça, s’il te plaît. Ne te fâche pas et reviens à la maison... Je t’attends, je t’aime mon amour.

Je raccroche et soupire. Je propose à Ray de venir boire un coup à la maison. Je veux être là quand elle rentrera, au cas où. Quand je monte dans ma voiture, mon téléphone sonne : je bondis, persuadé que c’est elle. Loupé.

- Oui ?

- C’est moi bébé… Viens !

- Ce n’est pas le bon timing, là…

3. Toi, uniquement toi

In Prune’s head

- Bonjour, une chambre avec terrasse s’il vous plaît !

- Oui bien sûr, pour combien de nuits ? - Juste une.

La réceptionniste m’a reconnue. Si elle croit, que je vais taper la discute, elle se fourre le doigt là où je pense.

- Quel nom s’il vous plaît ?

Je m’apprête à donner mon identité, puis repense aux journalistes.

- Bagheera !

Je souris intérieurement, étonnée par mon propre choix. Elle me fixe, surprise de ma réponse, mais je m’en bas les noisettes. Elle continue de taper sur son clavier, se lève en me tendant une carte. Elle adresse un petit signe à un homme.

- Accompagnez la demoiselle par le grand ascenseur, à la 1879.

La blonde se tourne vers moi, avec un sourire faussement crédible.

- Je vous souhaite un bon séjour parmi nous. N’hésitez pas à téléphoner à l’accueil si vous avez besoin de quoi que ce soit, mademoiselle... Bagheera

- Merci.

Ce que je fous ? Même Sean se le demande. Léa n’était pas libre ce soir, alors que cette émission m’a tellement foutu les nerfs ! C’est son boulot, je suis consciente que Richard ne lui laisse pas le choix. Seulement, le voir prendre plaisir à être tripoté a été la goutte de trop. Il me ment, je le ressens au fond de mes tripes. Je me devais de lui donner une bonne leçon, alors j’ai prétendu avoir une soirée avec ma cops. En réalité, je m’enferme dans cet hôtel qui coûte un bras. Je ne pouvais pas choisir un Formule 1 et puis la presse n’a pas besoin de savoir qu’il y a clash avec la sangsue.

Je suis un type au chapeau rouge et doré ridicule. Il a une bonne gueule, ça lui sauve un peu la mise. Je fixe l’écran, les étages qui montent encore et toujours. Le ding retentit. Nous longeons un couloir très lumineux avec un tapis luxueux au centre. Sean, prudent, me colle. En temps normal, cela ne me dérange pas, mais là, il me gonfle le salami. Nous nous arrêtons devant une porte, l’ouvrons et je glisse à l’homme un billet de vingt.

- Merci mademoiselle. N’hésitez pas à m’appeler si besoin, mon nom est Tom.

Je hoche la tête. J’ai envie de rire. Comme si le mec se souciait de moi ! Laissez-moi me fendre la poire et cracher les pépins. Devant le fric, il devient mielleux. Pauvre con ! Je tombe sur le lit. Un raclement de gorge, derrière mon dos, me pousse à me retourner.

- Mademoiselle Prune… C’est la sixième fois que monsieur me téléphone.

- Sean, appelle-moi Prune ! Et puis vous êtes MON garde du corps, donc ne me gonflez pas la pastèque. Sinon, elle explosera sur les murs de cette pièce

Il baisse la tête en la secouant et s’assoit sur un fauteuil. Je fixe le plafond et ignore mon smartphone qui vibre constamment. Je suis extrême, mais comment réagirait-il si des mecs me tripotaient pour le fun ? Il deviendrait fou. J’allume la chaîne des clips et m’en grille une sur la terrasse. Je tire dessus avec punch. En fond, la musique détend mes muscles douloureux. La rage ne me transforme pas en HULK, mais me tend comme la ficelle d’un string. L’amour m’emmerde. Je suis arrivée ici sûre de moi, avec assez de détermination pour ne pas rentrer de la nuit. Reed se torturera le cerveau à en devenir fou. Maintenant que les heures défilent, je me sens comme une conne. Il me manque. J’ai besoin de son odeur, sa chaleur... C’est comme lorsque tu prétends commencer un régime et que l’on te trouve en train de t’enfiler une tablette de chocolat. Je l’aime, ce con. Même si j’ai mon petit caractère, je n’arrive pas à me passer de lui. Il ne m’envoie pas de SMS, que des coups de téléphone.

Le refrain me reste en tête, sans savoir pourquoi. Je rentre à l’intérieur. Dans la chambre, Sean regarde un match de football américain : deux équipes de onze qui se jettent par terre en hurlant avant qu’on les touche. Je rigole toute seule ; Sean hausse un sourcil. Je lui explique comment on joue au foot chez nous, alors il rit aussi. J’attrape un papier, un stylo de l’hôtel et griffonne un peu.

Je suis une originale, je suis difficile à vivre,

Je suis limite haïssable, je suis loin d’être parfaite

Pardonne-moi de ne pas être celle que tu mérites,

Pardonne-moi de ne pas t’offrir ce à quoi tu as droit,

Pardonne-moi d’être juste moi.

Dans mon genre, il n’y en a pas deux ! Parfois, je me demande vraiment ce qu’il me trouve. Je n’ai tellement pas envie de le perdre…

Je ne suis pas démonstrative, je ne suis pas la parfaite ménagère,

Je ne suis pas la femme rêvée, je dois être la personne la plus torturée,

Pardonne-moi de ne pas être celle que tu mérites….

Lui qui rêve d’une femme parfaite, de fonder une famille, la vie lui sert sur un plateau Prune Linan ! Le parfait opposé ! Ma pauvre sangsue, tu n’as pas gagné le gros lot.

Celle qui jure à longueur de temps, celle qui a plus de défauts que de qualités,

Celle qui n’aime pas partager, celle qui devient dépendante de ta personne

Pardonne-moi de ne pas être celle que tu mérites…

Oui, je suis loin d’être parfaite, j’ai plein de défauts. Mais je pense que la vie m’a réservé Adam. Il est ma part de bonheur, celui qui panse mes blessures passées.

Car je n’ai embrassé que toi, car je ne me suis ouverte qu’à toi,

Car tu es le seul à avoir la clef de mon cœur,

Car je n’aime que toi.

Alors je t’en prie, pardonne-moi...

Mon téléphone vibre. Je fixe la tête de la sangsue, une photo où il déconne avec la bouée de la minipoucette. Il était coincé alors Dom l’a sorti de là. Je pousse un long soupir et survole mes paroles. Je regarde l’heure : bientôt minuit. Sean a commandé à dîner, mais je n’ai pas faim. J’ai juste envie de rentrer, retrouver ce sale volatile pour le déplumer d’une façon virulente.

C’est plutôt lui qui va te déplumer et tu en redemanderas...

Je plante le stylo dans l’œil de ma connasse de conscience. Pour qui se prend-elle ? Si je rentre, il ne me touchera pas et je ne lui parlerai pas. Il comprendra que même s’il est une star, je ne suis pas pour autant une fille facile. Ma grand-mère me rabâchait sans cesse de ne pas imposer à autrui ce que je n’aimerais pas qu’on me fasse. J’aimerais la présenter à Adam, surtout qu’elle n’en a plus pour longtemps à vivre. Cette vie me prive toujours de ceux que j’aime. J’aurais préféré qu’elle prenne ma pompe à fric de génitrice à la place. Mon père, ma Lilly et bientôt nanny... Je me jette sur le lit, fixe Sean.

- Il t’appelle toujours ?

- Oui et j’ai répondu quand vous étiez dehors...

- QUOI ? Tu travailles pour moi, bordel !

- C’est exactement ce qu’il a répliqué.

Il me cloue le bec. Qu’a-t-il raconté au canard ?

- Sérieusement ? Et ?

- Je lui ai dit que vous alliez bien, pas plus.

Mes lèvres s’étirent et je saute au cou de Sean.

- Merci...

Il est d’abord surpris, mais me tapote le dos. Sean est devenu plus qu’un garde du corps, toujours présent pour moi depuis le début. Je l’ai malmené une paire de fois, mais je sais qu’il m’apprécie. Je ramasse mes affaires, froisse les paroles de chanson et les fous dans ma poche.

- Nous rentrons Sean, je veux dormir dans mon lit. Celui-là ne m’inspire pas, grimacé-je avec un air de dégoût

Lui qui était si confortablement installé se lève dans la seconde. Je lui emboîte le pas. Il vérifie qu’il n’y a pas de paparazzi. J’ai l’impression d’être un agent secret. Je fredonne la chanson de Mission impossible en longeant les murs, mes doigts comme un pistolet.

Soit tu es vraiment conne, soit tes neurones s’affaiblissent avec l’âge...

Je mets un coup de coude dans les dents de ma pétasse de conscience. Nous reprenons l’ascenseur. Je règle la chambre, Sean cherche la voiture. J’arrive devant le comptoir : ce n’est plus la grognasse au sourire Denivit. La nouvelle rougit alors que ma sangsue n’est pas là. Ou alors c’est une fan de craquinette... Je paie la facture et elle m’adresse un regard chaleureux.

- Merci beaucoup, en espérant que votre séjour vous ait satisfait.

Je me tais. Ce que j’ai envie de répondre ne serait pas approprié. Quelques heures, un séjour ? Alors les vacances d’une semaine sont toute une vie ! Je quitte l’hôtel, Sean m’attend dans le 4x4. Je sens les regards, entends quelques messes basses. J’affiche mon sourire faux-cul que les gens aiment tant et comme ça, ils sont contents. Une autre chanson me trotte en tête. La camisole n’est pas loin.

Il en faut peu pour être heureux, vraiment très peu pour être heureux...

Merci à mes microbes de neveu et nièce de me gaver le bourrichon avec Disney et ses mélodies qui te marquent à vie. Durant le trajet, mon mobile ne sonne plus. Je jette un œil par curiosité : ma starlette a publié sur les réseaux sociaux. Il ne peut pas s’en empêcher ! Je clique et découvre ma tronche

Elle est en moi... Je pense que...

Il ne pouvait pas terminer sa phrase, ce con ? Il pense que quoi ? Qu’il m’aime ? Que c’est plus la peine ? Peut-être qu’il baisse les bras, que j’ai encore une fois abusé. Mais merde, je suis comme ça ! Un bon cru se bonifie avec le temps. Alors qu’il ne m’agresse pas quand j’arrive. Je monterai direct dans la chambre me coucher. Ma maison apparaît. Nous nous approchons doucement, le temps que le portail s’ouvre. Je descends de la voiture, souhaite bonne nuit à Sean. La sangsue sort en catastrophe.

- Nom de dieu ! Où étais-tu ? Jamais tu ne réponds à ton putain de téléphone ? MERDE !

Je le fixe en arquant un sourcil. À me gueuler dessus, il provoque en moi des envies de meurtre. Je respire un grand coup, lève la tête sans le regarder et passe devant lui pour rentrer. Je pose mon sac en récupérant mon paquet de clopes et mon téléphone. Dans la cuisine, j’attrape une bière : il vient de réveiller la panthère cachée en moi. J’essaye ne pas sortir les griffes : nos engueulades se terminent toujours par une baise. Pas que je n’en ai pas envie, au contraire... Mais confier ma chatte à mon Duffy Duck serait la facilité. Je veux qu’il comprenne que ça me blesse. Je décapsule la canette et quand il rentre dans la cuisine, je le bouscule un peu pour parvenir à passer. Toujours aucun regard, mais putain, il est si torride que le désir manque de prendre le dessus. J’enlève mes chaussures et allume une cigarette. Adam approche. J’ignore sa délicieuse présence qui me sécurise et remplit le vide que je ressentais à l’hôtel.

- Pardon sweety, mais je me suis rongé les sangs. C’est dangereux pour toi d’être seule dehors.

Je bois une gorgée de ma Corona bien fraîche, tire une latte. J’étais avec Sean et Léa était supposée m’accompagner.

- Ce n’est pas de ma faute Prune ! C’était un jeu, je m’en fous de ces nanas. Elles étaient limites flippantes. Où étais-tu ? Même Léa était étonnée que je l’appelle... soupire-t-il en s’asseyant à mes pieds.

Je me pince les lèvres pour ne pas sourire quand il évoque les filles de l’émission. Je suis surprise quand il prononce le prénom de ma copine, comme s’il lisait dans mes pensées.

- Comme je n’arrivais pas à t’avoir, je lui ai téléphoné...

Je continue de fumer ma clope et apprécie ma bière sans lui jeter la moindre œillade. C’est dur, très dur même, car j’ai parfois l’impression de loucher. J’écrase mon mégot quand il me prend la main et soulève ma cuisse. Ma chatte se contracte à cette approche soudaine, mon corps frissonne. Il pince mon menton entre son pouce et son index pour me forcer à le regarder.

Prune 0 - Adam 1... Obligé que tu craques, tu en as trop envie...

Je pose mes fesses sur ma conscience afin de l’étouffer. Mes yeux plongent dans les siens, plus verts que bleus ce soir... Je fonds comme chocolat au coin du feu. Ma résistance, je me la fous au cul. Il est si beau mon Donald d’amour…

- Je suis vraiment désolé ma sweety, je n’en savais rien. C’était le travail... C’est toi que j’ai dans la peau, je t’aime comme un fou ! Je prendrai garde, mais habitue-toi ma chérie.

Je me fige, touchée par sa déclaration. Maintenant, je me sens comme une pauvre conne, avec ma réaction à deux francs six sous. J’entrelace mes doigts aux siens, ce qui lui arrache un sourire. Je craque, mais je défis n’importe qui de résister face à un homme pareil. Je presse mes lèvres sur les siennes et l’embrasse langoureusement. Il se colle à moi en resserrant son étreinte et prolonge ce baiser intense. Mon string s’inonde entre mes cuisses à l’idée de le sentir en moi. Je recule, appuie mon front contre le sien. Les yeux fermés, c’est plus facile pour moi.

- Je t’aime Adam, ne me blesse pas.

Mes mots le touchent. Pourtant, il se raidit, comme si quelque chose clochait. Je vois ma conscience débarquer avec ses gros sabots, mais je la bâillonne avant qu’elle ne gâche ce moment. Je me lève. Adam ne me suit pas, alors je me retourne au niveau de la baie vitrée.

- Si tu désires une bonne partie de baise avec la meilleure canne de la mare, tu as intérêt à te magner les plumes mon canard !

Il éclate de rire : quand il se lève, je cours jusqu’à la chambre. Mes fringues volent, je tire la couette où Frimousse dormait paisiblement. Pauvre minette... Mais la mesure d’urgence est engagée, les intempéries envahissent mon point culminant. Je me jette sur le matelas et adopte une position provocante pour mon homme, le seul et l’unique.

4. Devoir mentir

In Adam’s head

Je la regarde partir tout sourire. J’ai de la chance de l’avoir dans ma vie et dans mon cœur. Je remarque un morceau de papier froissé, tombé par terre tandis qu’elle sautillait. Je le ramasse et constate qu’elle y a écrit quelque chose. Je vérifie son absence et déplie la feuille : une chanson. Je la perçois comme une déclaration qui m’est adressée et ça me serre le cœur. Elle est magnifique. Jusqu’à maintenant, elle ne m’a jamais permis de lire ses textes. Elle est douée, mais ne s’en rend pas compte. Elle désire s’excuser, mais elle me donne déjà tout ce dont j’ai besoin et bien plus encore. Je vis une relation magique pour la première fois. Si notre rencontre fut un jour merveilleux, il sera détrôné quand nous passerons à l’Église, puis à l’arrivée des minis Daisy ou Donald. Je fonderai une basse-cour tout entière avec elle. J’ai bientôt trente-sept ans : impossible de traîner si je souhaite plusieurs enfants. Je me souviens de sa réaction quand elle a cru être enceinte. Elle me l’avait caché. Qu’adviendrait-il si ça arrivait vraiment ? Pardonne-moi de ne pas te donner ce que tu mérites... Cette chanson résonne dans ma tête. Que sous-entend-elle ?

- Qu’est-ce que tu fous ? Ma chatte se transforme en glaçon ! crie-t-elle depuis la chambre.

L’entendre râler comme ça m’amuse. Je rirai moins lorsque je lui annoncerai mon départ pour quelques jours. Elle a besoin de moi et envie de me voir, mais... hors de question que ma Barbie futée soit au courant. Je la perdrais à coup sûr et je ne le souhaite pas. Pour rien au monde… Avant, si ma copine du moment n’était pas contente, je m’en foutais. Prune est différente. De toute façon, avec elle, rien ne ressemble à ce que j’ai pu vivre jusque-là.

Je plie le papier et le pose sur le carrelage, comme si personne ne l’avait jamais trouvé. Je monte les marches en mode Flash Gordon afin de rejoindre ma râleuse de la Côte d’Azur. Je passe la porte. Elle est nue sur le lit, enveloppée du drap. Ses mains caressent ses cheveux, ce qui la rend encore plus sexy. Je scrute chaque morceau de peau apparent. Ma chemise bleue passe par-dessus ma tête et je l’abandonne sur le sol. Un pas dans sa direction. J’enlève une chaussure. L’autre. Je déboutonne mon jeans, qui glisse à mes pieds. Je m’arrête au pied du lit, admire ses jambes découvertes. Je me mords la lèvre.

- Il te reste un morceau de tissu, mon canard. Vire-le et ramène ton joli petit cul.

- Tu m’aides, miss Daisy ? proposé-je en levant un sourcil.

Elle s’approche de moi à quatre pattes, telle une panthère qui repérerait sa proie. Fuck, elle est si torride ! Cette vision m’excite. Elle pose sa bouche chaude et humide sur mon ventre, joue avec sa langue. Son prénom m’échappe :

- Prune...

La danse de ses baisers se poursuit, provoquant une décharge dans chacune de mes extrémités. Je passe mes mains dans sa chevelure blonde comme les blés et elle immisce ses petits doigts sous l’élastique de mon boxer. Elle me le retire, libérant son Graal déjà au garde-à-vous. Comment pourrait-il en être autrement ? Elle le saisit et joue avec. Ma tête bascule en arrière. Je sens sa langue, ne désire plus qu’une seule chose : qu’elle n’arrête jamais !

- Sweety...

- Je continue, mon canard ?

Je baisse les yeux. Cette position est si érotique ! Une vision que l’on ne trouve pas ailleurs.

- Continue, baby !

Elle me prend en bouche. Diable que c’est bon... Je resserre mes doigts sur sa tignasse. Par sa faute, mon cœur bat de plus en plus fort. Si elle continue, je vrillerai en peu de temps. Je la relève, puis l’embrasse sauvagement. Elle jouira, rien que pour moi... Je libère mes pieds de mon sous-vêtement, la domine. Ma langue s’enroule autour de la sienne dans une danse de salon très sensuelle. Appuyé sur une main, l’autre explore ses formes voluptueuses pour terminer sur ses seins ronds. Je les déguste un à un et elle gémit quand je mordille son téton dressé pour moi. Son bassin ondule contre ma queue, mais je ne la pénétrerai pas comme ça. Je lui dois bien ça... Mes lèvres savourent sa peau de velours. Son goût sucré me rend fou. Ma langue glisse le long de sa fente trempée. Prune pousse un cri étouffé par l’oreiller. Je déguste son clitoris, le lèche, l’aspire et la pénètre de mes doigts. Je lève les yeux vers elle, prends mon temps pour l’admirer prendre du plaisir. Dieu qu’elle est magnifique au bord de l’orgasme. Je poursuis mon ascension linguale. Ses cuisses tremblent. Elle crie mon nom et fiévreuse, tire sur mes cheveux pour que je remonte. Je presse mes lèvres contre les siennes. Supplication à mon oreille.

- Adam… J’aimerais plus...

J’écarte ses jambes à l’aide de mon genou, mon sexe contre son intimité. Elle me presse pour que je la pénètre : je m’exécute. Je commence par des mouvements lents afin de la sentir. J’embrasse la peau de son cou. Elle me griffe le dos, puis jouis encore. J’accélère un peu la cadence et grogne contre sa tempe. Je plonge dans le bleu azur qui lui sert de regard. Je n’ai pas peur de m’y noyer : je voudrais me transformer en poisson, ne plus quitter le somptueux océan qui s’offre à moi. Elle enroule ses jambes autour de moi, enfonce ses doigts dans ma chair et embrasse mon cou. À cause du désir qu’elle me procure, je suis au bord de la rupture.

- Fuck ! Baby !

Quelques coups de reins supplémentaires, puis je viens dans un grondement sourd. Je m’écroule sur elle, le visage enfoui dans son cou. Je ne cesse de baiser sa peau, accro. J’entoure sa taille de mes bras, tout en inspirant son odeur. Elle caresse ma chevelure désordonnée.

- J’adore tes plumes, Donald. Ne les rase pas, compris ?

Je me redresse sur un coude, le sourire en coin. Je dégage son visage d’une mèche platine.

- Tu me quitterais pour ça ?

- Je t’aime avec ta tignasse de folie ! rit-elle.

Elle se moque, alors je la chatouille de manière phénoménale. Elle se débat et nous partons en fou rire. Elle me frappe à grands coups de coussin.

BIM BIM BAM BIM !

Je réplique lorsqu’un oreiller explose en un rideau de plumes. Il y en a partout... Nous nous écroulons et je crache le duvet qui a atterri dans ma bouche.

Prune se lève, m’embrasse du bout des lèvres. Je lui claque une fesse et elle court dans la salle de bain. Mon téléphone vibre, alors je me penche pour saisir mon jeans.

Richard : [Comme demandé, ton vol est réservé. Une voiture te prendra à six heures demain matin.]

Moi : [Merci, tu as assuré comme toujours !]

Je pose mon mobile et file sous la douche quand ma Barbie futée en sort. Je lui vole un tendre baiser avant de me glisser sous les jets bouillants. Comment lui annoncer ? Vu l’heure de mon départ, j’ai plutôt intérêt à ne pas tarder. La mousse disparaît dans l’évacuation, mais je ne sors pas immédiatement, réfléchissant à une excuse. Je prends mon courage à deux mains : si je n’aime pas lui mentir, je n’ai pas le choix. J’enroule une serviette autour de mes hanches, me passe un coup de peigne et me mets du déodorant. Je sors ma trousse de toilette pour y ranger le nécessaire. Je me brosse les dents quand j’entends le bruit de l’aspirateur. Dans la chambre, ma jolie Daisy nettoie nos dégâts. Je m’appuie contre le mur et lève un sourcil amusé. Elle est sexy avec son petit haut qui dévoile son ventre et son mini boxer noir en dentelle.

- Problème ? OK pour Donald, Daisy et toute la basse-cour, mais hors de question de bouffer des plumes toute la nuit !

- Je t’en prie, ma chérie. Tu es excitante, en femme d’intérieur ! la taquiné-je.

- Je t’emmerde, Reed ! râle-t-elle en me tirant la langue.

J’éclate de rire ; c’est maintenant ou jamais. Elle est de bonne humeur, alors limitons la casse.

- Sweety… Je m’absente quelques jours pour le boulot.

- … Quand ?

- Demain matin, mais tu n’auras pas le temps de t’en rendre compte que je serai déjà revenu.

Elle s’assoit sur le bord du matelas et lâche l’aspirateur en mode boudeuse. Je m’installe près d’elle. Sa tête se loge sur mon épaule.

- Pourquoi l’avoir caché ? Et moi, dans tout ça ?

- Sweety, toi tu as passé la nuit dehors et je viens juste de l’apprendre... Bosse tes chansons, je t’aiderai en rentrant

- Je ne suis pas douée...

Je n’avoue pas avoir lu ses paroles, sinon ma tête risque de sauter comme le bouchon d’une bouteille de champagne.

- Tout ce que tu touches devient de l’or... Je crois en toi, ma chérie.

- Prépare ta valise au lieu de déblatérer des conneries aussi imposantes que ta queue... soupire-t-elle en tapotant ma cuisse.

- Tu le penses ?

- La ferme, saleté ! rit-elle.

Elle se glisse sous la couette. Je fonce dans le dressing, enfile un caleçon et remplis un sac de quelques fringues prises au hasard. Je ne suis pas invité à un défilé : au pire, j’achèterai sur place. Je pose le tout près de la porte pour ne pas déranger Prune demain matin. Je me faufile contre ma râleuse de la Côte d’Azur. Je m’en veux de lui mentir. Je ne suis plus ce genre de type, avec elle. Prune m’a rendu meilleur. J’ai gagné en maturité à une allure folle. C’est la femme de ma vie. Je lui épargnerai mes problèmes. Il y a toujours un petit quelque chose qui nous empêche de vivre notre histoire tranquillement. Elle saisit mes bras pour que je la serre fort. Je cale mon menton sur son épaule dénudée.

- Prune. Tu es consciente que je t’aime ?

- Oui. Dors, mon Donald...

- N’oublie jamais : je suis fou d’amour pour toi, je ne souhaite que notre bonheur.

- Moi aussi... Mais chut, gronde-t-elle, à moitié endormie.

Sa respiration s’apaise, sa poitrine se soulève avec régularité. Je baise sa nuque et prononce ces mots sans réfléchir :

- Prune... Épouse-moi...

- ...

Je me penche, observe son visage ensommeillé. J’ai parlé dans le vent. Peut-être un signe que ce n’est pas le moment ? Bon sang, qu’est-ce qu’il m’a pris ! Je vis avec Prune Linan, pas une nana ordinaire qui accepte tout. La fatigue me gagne. Je me love contre ma chérie pour imprégner mon corps de son odeur.

***

Mon téléphone sonne. J’appuie dessus pour ne pas réveiller ma douce. Je l’embrasse furtivement, mais elle me tourne le dos immédiatement. Je me lève, enfile un jeans et un t-shirt au hasard. Je mets mes boots, puis effectue un bref passage par la case salle de bain. Je descends les escaliers et Frimousse me saute dessus.

- Miaou...

Elle tourne entre mes jambes et me poursuit jusqu’à la cuisine. Je remplis ses gamelles de pâtée, de croquettes et lui rajoute de l’eau. La chatte se jette sur sa nourriture comme si elle n’avait pas mangé depuis plusieurs jours. Sous mes caresses, Frimousse ronronne. J’allume la cafetière puis prépare le filtre, comme ça ma jolie Daisy aura sa dose matinale. Je regarde les informations sur le mini téléviseur en savourant mon petit déjeuner. Je termine mon café, débarrasse et fonce vers l’ordinateur. J’imprime mon billet et ramasse mes affaires. Quelqu’un sonne : je sors. Je contemple la maison une dernière fois et avance vers mon chauffeur. Il prend mon sac pendant que je m’installe à l’arrière du 4x4. Les vitres sont teintées : j’apprécie, car la presse va se régaler à mon sujet. Je fouine sur les réseaux sociaux durant le trajet, mais rien de bien intéressant. J’appuie ma tête sur le siège lorsque me vient l’idée d’écrire un message à ma chérie. Elle ne l’aura qu’au réveil, mais je tiens à ce qu’elle sache qu’elle me manquera à un point inimaginable.

Moi : [Ma sweety, quelques minutes loin de toi me semblent une éternité. Te quitter s’annonce difficile... Je t’appelle dès l’atterrissage, je t’aime.]

Le paysage défile ; je vis dans une belle ville et je n’en profite plus autant que je l’aimerais. Nous arrivons au dépose-minute de l’aéroport. Je descends de la voiture et récupère mon sac au passage.

- Merci !

- Bonne journée, monsieur Reed.

Je rentre et fonce droit vers l’enregistrement des bagages. Je donne mon ticket et mon passeport. L’hôtesse m’accorde un grand sourire.

- Bon voyage, monsieur Reed ! - Merci beaucoup…

Je m’installe en première classe. Une femme m’apporte à boire et me tend une carte pour mon futur repas à bord. Je note le menu choisi, puis me dirige vers le comptoir. Un membre du personnel m’interpelle.

- Excusez-moi, monsieur Reed ?

- Oui ?

- Vous pouvez embarquer pour l’Espagne.

Je le suis et lui présente mon billet d’avion avant de monter à bord. Les hôtesses me sourient – merci la notoriété. L’une d’elles cherche ma bague du regard. Heureusement que je la porte, sinon les médias annonceraient déjà notre séparation. Je m’installe confortablement, mets mes écouteurs. Prune ne le sait pas, mais je l’ai enregistré plusieurs fois en train de chanter. J’adore sa voix cassée. Sa reprise de Get Lucky caresse mes oreilles. Je ne me lasserai jamais de ce son délicieux. Prune est la femme de ma vie. Un jour, elle deviendra mienne... Dans l’immédiat, réglons les problèmes qui m’attendent à Madrid.

5. Il me ment

In Prune’s head

DRING, DRING, DRING, DRING !

Je colle ce fichu oreiller sur mes oreilles pour ne plus entendre le téléphone. La sonnerie stridente me saigne les tympans. Je remue dans tous les sens, face à la terrible réalité : je suis réveillée !

- Merde, les gens ! râlé-je en me levant.

Ma sangsue n’est pas là, en déplacement pour quelques jours. D’habitude il est prévenu à l’avance. Là, il découvre au soir qu’il doit se bouger le cul le lendemain matin. Le pire, c’est qu’il ne me propose même pas de l’accompagner. Je n’ai eu le droit à aucune explication ; mise au pied du mur ! Bon, il ne me l’a pas exactement annoncé comme ça, mais je l’ai ressenti de cette manière. J’arrange ma tignasse, me lave les mains avant de me brosser les ratounes. Direction le dressing, histoire d’enfiler un pantalon ou un short. Dans cette baraque, il y a toujours quelqu’un qui débarque à l’improviste – même si Cam et Éden sont absents et que les garçons accompagnent certainement Adam.

Mon téléphone sonne en continu. Je chausse mes UGG sans prêter attention à ce putain de mobile. Je chope mes lunettes de vue au passage, avant de craquer et saisir mon smartphone en mode vibro. Je fixe l’écran : la tronche de ma sœur. Elle a le don pour m’appeler au mauvais moment. Après, elle se plaint que je lui parle mal... Si elle ne me cassait pas les couilles à longueur de temps, aussi ! Je descends les escaliers, attirée par la délicieuse odeur du café. Ma sangsue chérie est au top, il m’a préparé ma came matinale avant de partir. Je prends un mug que je remplis de ma dose de caféine, puis fonce sur la terrasse avec mes clopes. Je me pose sur un transat et m’en grille une. Je réalise qu’il est dix heures et demie, soit une heure et demie du matin en France. Il y a obligatoirement une couille dans le potage : je soupire et compose le numéro d’Iris.

- Allô, Prune ?

- Non, c’est le pape, mère Theresa !

- Prune... répète-t-elle, bouleversée.

- Putain Iris, ne m’annonce pas que la génitrice est morte... Je n’ai pas de champagne au frais.

- Tu n’en as pas marre de ton humour à deux balles ? Tu me fatigues, à la fin.

- Baisse le ton mémé et détends-toi ! Quel accueil attendais-tu de si bon matin ?

- Excuse-moi d’avoir jugé bon de t’en informer !

- De quoi ? Tu me stresses, ponds ta noisette !

Elle soupire et éclate en sanglots. Elle est fragile, mais ce n’est pas à cause de ma réflexion. Elle y est habituée, à force. Peut-être les loustics ?

- Iris, ce sont les morpions ?

- Non... Ils se portent bien. C’est nanny... C’est fini…

Je ferme ma gueule quand j’entends le nom de ma grand-mère. Pour le coup, elle a réussi à clouer le bec de Daisy. Plein d’images me traversent l’esprit, des souvenirs d’enfance ou de cette semaine à Londres où nous étions toutes les trois. Je repense à la lettre de mon père, lorsque j’ai découvert l’existence de mon demi-frère Cameron

- Petite sœur… Parle-moi...

- Tu en es sûre ? Ce n’est pas encore l’un de ses coups foireux ?

- Non, cette fois c’est vrai. Elle est morte.

- Quand ? Pourquoi ne pas nous prévenir pour aller lui dire au revoir ?

- C’est arrivé soudainement. Je pars à Londres demain matin pour organiser les funérailles.

- Je participe au frais. Téléphone à Cameron.

- Oui, je m’en occupe. Toi, viens avec ton homme. Sur place, j’aurais besoin de toi… supplie-t-elle

- Désolée, Adam est en déplacement.

- Ta présence est tout ce qui compte.

- Bisous, sorcière…

- Je t’embrasse aussi, petite sœur.

Je pose mon téléphone. Les larmes dégoulinent sur mes joues. Nanny est morte. Une personne de plus qui me quitte. Je hais la vie. L’unique personne dont moi j’ai besoin n’est même pas là. Mon canard à l’orange me manque déjà, mais vu les circonstances… Je saisis mon iPhone : un message de lui.

Adam : [Ma sweety, quelques minutes loin de toi me semblent une éternité. Te quitter s’annonce difficile... Je t’appelle dès l’atterrissage, je t’aime.]

Il ne se doute pas à quel point son SMS me réconforte. Je presse le téléphone contre ma poitrine, ferme les yeux pour imaginer qu’il est là. Quand je les ouvre à nouveau, je suis seule, sans ses bras, sans son sourire ravageur, sans ses jolies fesses à damner une morte. Juste moi, pauvre Française solitaire et défraîchie. J’appuie sur répondre.

Moi : [J’aimerais te téléphoner, mais tu dois encore être dans l’avion. Merci pour ton texto qui était nécessaire au réveil. Ma grand-mère est décédée... Je retourne à Londres, rejoins-moi au plus vite. J’ai besoin de toi mon canard, vraiment...]

Je délaisse mon mobile et fonce sur l’ordinateur pour réserver un billet. Il est déjà allumé, Donald s’en est servi ce matin. Lui aussi a imprimé une réservation. Étrange, quand il voyage avec le groupe, c’est en jet. Je regarde la destination, même si je ne n’aime pas fouiner. BORDEL. Madrid ? Mais qu’est-ce qu’il va foutre en Espagne ? J’imprime mon voucher et claque l’écran du PC. Quel petit enfoiré... Si je téléphone à Austin ou John, il y a intérêt à ce qu’ils soient ensemble, sinon le canard terminera en foie gras. J’envoie un SMS à ma sœur pour la prévenir de mon arrivée à Londres, puis je range ma tasse au lave-vaisselle. Je m’apprête à préparer ma valise lorsque je remarque un papier par terre : ma chanson. J’espère qu’il ne l’a pas lu.

Elle ne serait pas sur le sol, grosse cruche ! Il se serait empressé de te donner son avis !

Croche-patte improvisé à ma salope de conscience : ça lui apprendra ! Depuis mon réveil, elle se la fermait et tout fonctionnait très bien. Je me tâte. J’ai envie d’attraper ma guitare.

- Merde... murmuré-je.

Je gratte les cordes. Jouer m’apaise, même si mon cœur se fend devant une vieille photo de nanny et papa. Je pose l’instrument et fonce sur le piano. Je pousse un long soupir, taquine les touches. Je ferme les yeux puis chante See you again de Wiz Khalifa. J’imagine papa, là-haut, retrouvant sa mère. Ma Lilly les décoince du bulbe. Chaque parole prononcée me vole une larme. Mes paupières sont envahies par une vague de sanglots quand la chanson touche à sa fin. J’enfouis ma tête dans mes bras croisés sur les touches. Pleurer me soulage, mais on sonne. Je m’essuie les yeux et ouvre la porte d’entrée. John apparaît ; mon sang se glace. Il me prend dans ses bras pour me saluer.

- Un problème la Française ? Ton homme est là ?

- Un décès dans la famille. Quant à Adam, je le croyais avec toi en Espagne... lancé-je, remontée.

Il est mal à l’aise d’avoir grillé son pote. Je devine déjà la couleuvre qu’il tente de me sortir :

- Ah, Austin l’accompagne !

- Ne me prends pas pour une conne, John ! Tu es naze en mensonges !

- Prune… Je suis certain que Reed a une excellente raison.

- Qu’il aille se faire foutre ! J’ai d’autres chats à fouetter. Je m’envole dans trois heures.

John m’attrape par le poignet, sa tronche aussi blanche que les fesses d’un allemand.

- Ne retourne pas en France pour ça !

- Tu as craqué du slip ? Je retourne juste à Londres !

- Oh... Donc tu reviendras ? s’inquiète-t-il.

- Ça te regarde ? On verra si monsieur me rejoint !

Je traverse le salon avant de pivoter vers lui. Je ne souhaite pas le foutre à la rue, mais j’ai encore pas mal de trucs à régler.

- Écoute, John. Ton pote est absent et j’ai un avion à prendre…

- Bien-sûr la Française. Embrasse tonton…

- C’est un peu incestueux, souris-je.

- J’avoue. Je suis désolé pour le décès dans ta famille.

- Merci.

Je le raccompagne jusqu’à la porte d’entrée, emprunte les escaliers. Je tire une grosse valise du dressing et l’installe sur le lit. Je commence à y ranger des pantalons, quelques pulls et une robe noire. Même si le printemps approche, je risque de me peler le jonc à cause du climat londonien. Je glisse deux paires d’escarpins différentes. Adam n’a pas pris de costume pour l’Espagne. Que fiche-t-il au pays de la sangria ? Selon ses explications, la chasse sera ouverte et je lui plomberai le derrière. J’embarque l’une de ses chemises, sa cravate et des chaussures. Je n’oublie pas mes sous-vêtements et dans la salle de bain, remplis mon vanity. J’en profite pour me ravaler la façade. Avec mes yeux gonflés, je ressemble à un poisson globuleux. Horrible.

Parce qu’en temps normal tu te trouves belle ?

Je balance une grue dans la tronche de ma saloperie de conscience. Elle a toujours le mot qui me rend dingue. Parfois, je me demande si elle n’est pas en affaires avec ma casse-couilles de sœur. J’essaye de fermer ma valise : impossible. Je saute dessus, réussis à zipper la fermeture, place la sangle spéciale douane, ça m’évitera un trou dans mes bagages. Je change de tenue, mais garde mes UGG, confortables pour l’avion. Mon impressionnant bagage descendu, je l’abandonne dans l’entrée pour rassembler mes dernières affaires : passeport, clopes, téléphone et voucher. J’ouvre la porte à Sean qui accourt. Pas la peine de l’appeler, il est toujours prêt.

- Bonjour, mademoiselle Prune. Où nous rendons-nous ?

- À l’aéroport. Vite, je suis à la bourre.

- Bien, mademoiselle.

Je monte dans la voiture pendant que mon garde du corps la charge. Je ne cesse de fixer l’horloge et prie pour ne pas rater mon avion. La tempe contre la vitre teintée, j’observe le paysage. Il y a finalement des coins sympas dans certains quartiers. Avant, je m’en fichais. Je n’arrête pas de réfléchir à ce que peut bien foutre la sangsue chez les toréadors. Que trame-t-il, cette fois ? Nous nous étions promis de ne rien nous cacher. Déjà que la vie n’est pas clémente, s’il en rajoute une couche, on ne s’en sort plus ! Mes doigts brûlent d’envie de l’appeler pour l’insulter. Non, ça ne servirait à rien. Je me force à lui accorder ma confiance. La voiture s’engage sur la route longeant l’aéroport. Il y a une foule de paparazzi. Merde ! Sean poursuit sans s’arrêter, téléphone afin qu’on puisse passer par la piste. Qu’ils me foutent la paix avec leur bave de crapaud ! Trois membres du personnel sont présents pour m’accueillir. Je descends, mais malgré mes lunettes, on me reconnaît. J’agite une main, le sourire aux lèvres et suis l’hôtesse qui m’indique le chemin. Je pense à Frimousse et me tourne vers mon garde du corps.

- Parker a les clefs. Pensez à nourrir le chat.

- Vous ne pouvez pas rejoindre Londres seule... Regardez ces furies, mademoiselle Prune !

- L’Angleterre est différente, Sean.

- Un ami vit là-bas. Il vous escortera.

- Ne vous embêtez pas !

Il soupire, me glisse une carte dans la main. C’est un amour, mais parfois il me gonfle comme les flageolets.

- Il s’appelle William. Il vous attendra.

Je lève les yeux au ciel, même s’il ne peut pas le voir. Je serre le petit carton dans ma paume, puis lui colle une accolade amicale.

- Vous êtes têtu !

- J’ai un bon professeur, mademoiselle Prune ! relève-t-il avec un clin d’œil.

Je souris à sa repartie et monte les marches qui me séparent de l’avion, donne mon billet et mon passeport. Je m’installe à ma place lorsque l’hôtesse m’intercepte.

- Mademoiselle Linan, l’appareil n’étant pas plein, nous vous installons en classe affaires. Vous y serez plus tranquille.

- Oh... Merci.

Elle me tend un papier pour que je stipule mes goûts en matière de repas et de collations. Je m’installe dans ma mini-chambre, attrape mes écouteurs, me mets en chaussette. J’enclenche le smartphone en mode avion, puis laisse la voix de ma fichue sangsue me caresser mes oreilles. Pourtant, aujourd’hui, l’entendre réveille toute la colère que je contiens pour ne pas commettre un meurtre. J’opte pour de la House : comme ça, je ne réfléchis pas. Je n’arrive pas à réaliser que je vais enterrer nanny. C’était presque le cas, il y a quelques mois. Mon cœur se déchirera. Je n’ai assisté, pour le moment, qu’à deux enterrements : mon père quand j’étais petite et ma Lilly, il y a neuf mois. Bientôt un an... Une année complète que je me coltine la sangsue. Enfin presque, car avec ses mensonges, nous risquons de ne pas franchir la ligne d’arrivée. Bientôt cette fichue fête des amoureux, la Saint Valentin. Je n’ai jamais fêté cette daube commerciale, mais Duffy Duck souhaite marquer le coup pour notre première. Je suis débutante dans tout ce bordel, donc le moindre geste de ma part le contentera. Les réacteurs commencent à gronder. Je regarde par le hublot ; l’appareil avance. Je délaisse mon smartphone pour un film. Les comédies défilent, je rigole devant celle de mon homme. Il me poursuit, ma parole ! Je le boude. J’opte pour Will Smith et me détends tranquillement.

Londres, me revoilà.

6. Madrid

In Adam’s head

Je marche dans les rues de Madrid. Avec ma casquette et ma doudoune, je prie pour que la presse ne me reconnaisse pas. J’espérais des températures élevées en Espagne : en réalité, on se gèle. Heureusement, j’ai été prévoyant. J’essaye d’appeler ma jolie Daisy, à la suite de son message. Ça me fout en l’air pour elle. Sa grand-mère était importante à ses yeux et moi, je suis coincé ici. Il faut que je règle ce problème sans que ma sweety soit au courant. Elle aurait des envies de meurtre : non, elle aurait VRAIMENT des envies de meurtre ! Double inculpation garantie !

Quand je suis arrivé, un chauffeur m’attendait pour m’accompagner à l’hôtel. Je l’ai réservé à l’opposé du sien afin d’étouffer les rumeurs. Hors de question que ma chérie découvre ou s’imagine quoi que ce soit. Si elle pouvait ne jamais être au courant de cette excursion au pays de la paella, ce serait vraiment parfait. Je me déplace pour elle, pour nous. Je souhaite que l’on vive notre histoire tranquillement, sans soucis. Avant, je filtrais ses appels. Jusqu’au jour où j’ai écouté les messages sur répondeur : mon sang s’est figé. Elle était dans la merde et indirectement, nous aussi. Je pensais cette affaire close. D’un autre côté, cela ne m’étonne pas. Comment une femme peut-elle en arriver là ? Elle pourrait être heureuse, profiter de la vie, mais non ! Pourquoi ne pas envahir celle des autres ? Me voilà arrivé près de ce petit café où nous avons rendez-vous. D’abord à deux, pour qu’elle m’explique réellement ce qu’il se passe ! Ce soir, nous mangerons à trois. Je jette un coup d’œil furtif : je suis le premier. Onze heures de vol dans les pattes pour la rejoindre et elle n’est même pas à l’heure ! Je suis sous tension à cause du départ précipité de ma chérie pour Londres. Mon smartphone vibre : John.

- Hey mec, ça baigne ?

- Moi oui, toi par contre… Tu as signé ton arrêt de mort !

- Qu’est-ce qu’il se passe ?

- La prochaine fois que je te sers de couverture, préviens-moi...

Ne m’annoncez pas qu’il est passé à la maison ? Prune a dû péter un câble ! Pourtant elle ne m’a rien signalé sur le message… J’ai besoin de savoir ce qu’il s’est passé.

- Tu lui as raconté quoi ?

- Je venais te voir. Elle avait une sale tête, la pauvre. Tu es au courant qu’elle a...

- Oui, elle m’a prévenu ! l’interromps-je

- J’ai sauvé les meubles, désolé mec !

- Ne t’inquiète pas, je gérerai !

- Je te croyais amoureux ! Qu’est-ce que tu fous, bordel ?

- Je l’aime comme un dingue, mais j’avais un truc à régler !

- En Espagne ?

- Comment le sais-tu ?

- Prune...

Comment est-elle au courant de ma présence ici ? Son silence vis-à-vis de ça m’inquiète vraiment. Ma sweety m’aurait déjà menacé de m’émasculer. Là, juste un petit message où elle précise avoir besoin de moi. Que prépare-t-elle ? Elle me souhaite toujours près d’elle, donc ça se profile bien pour moi.

- Bébé ?

Je me tourne, l’aperçois. Vêtue de noir, elle est toujours aussi jolie. Mais elle n’est pas si sexy, comparée à Prune. Elle est moins gracieuse, moins voluptueuse, moins… tout. Je m’avance vers elle pour la saluer.

- Salut. Tu vas bien, malgré le petit imprévu ?

- Petit ? Tu rigoles ? Une semaine qu’elle me pourrit ma vie et me ponctionne toute mon énergie !

- Elle sait que je suis ici ?

- Non Adam, je n’étais pas sûre que tu viennes vu la manière dont nous nous sommes quittés.

- Ne commence pas, je ne suis pas venu pour ça !

- Ne t’inquiète pas. Tu as l’air heureux, vraiment. Tu es… différent.

- Je suis amoureux, Belinda. J’ai juste des tatouages en plus.

Elle tripote nerveusement son bracelet. Mon instinct m’indique que ça ne présage rien de bon. Elle a toujours eu ce tic quand elle est embêtée.

- Belinda. Que m’as-tu caché ?

- Elle demande beaucoup d’argent en échange de son silence.

- Combien ?

- Un million de dollars.

Je la dévisage avec un air totalement choqué. Même si j’ai du fric, ça reste une sacrée somme. Elle s’est bien foutue de ma gueule. Je n’aurais pas dû la rejoindre.

- Tu as trouvé des avocats comme demandé ?

- Oui, le cabinet a rédigé le contrat. Bébé, tu lui as déjà donné de l’argent ?

- Arrêter de m’appeler comme ça. Oui, pour qu’elle sorte de notre vie. Mais elle était moins gourmande.

Nous commandons des cafés pour nous réchauffer et nous maintenir éveillés. Je suis crevé par le décalage horaire et ma courte nuit. Je souris en repensant à la soirée de la veille. Ce n’était pas bien parti, mais j’ai su me rattraper. Je n’aurai pas pu partir sans l’accord de Prune. Mais si elle me découvre dans un café avec mon ex, elle se transformera en dragon et moi, en magret sur le grill. Belinda me raconte sa vie australienne pendant que j’essaye de téléphoner à ma douce. Je n’y arrive pas. Je décide de lui écrire un SMS.

Moi : [Ma sweety, je suis vraiment navré pour nanny. Je je te rejoins à Londres dès que possible. Tu me manques.]

Je pose mon téléphone sur la table, Belinda me fixe : je connais ses pensées. Peu importe ce qui se trame dans sa petite tête. Je suis différent, mais n’oublie pas ses mesquineries. Avec ses conneries, j’aurai pu perdre la femme de ma vie. Heureusement, notre complicité l’emporte toujours. Moi seul parviens à décoder Prune et c’est tout ce qui compte. Seulement nous deux. On ne vit pas pour les autres, et nous possédons le même point de vue. J’éviterai les photographes. Si elle nous voit dans la presse… Et réciproquement : elle prendrait une soufflante monumentale. Nous sommes deux jaloux et les journaux savent monter le ciboulot de n’importe qui, pour n’importe quoi.

- Le groupe se porte bien ? Ta famille ?

- Tu as souvent John au téléphone, ne joue pas aux innocentes.

- J’essaye juste de trouver un sujet de conversation... Tu n’es pas bavard.

- Explique-moi plutôt de comment elle t’a trouvé. D’abord, qu’est-ce que tu fous ici ?

- Un shoot. Elle est passée devant l’équipe.

- Elle t’a reconnue directement ?

- Elle a demandé confirmation au mec de la lumière pendant qu’on me maquillait. Elle en a profité pour engager la discussion.

- C’est une histoire de dingue, nom de dieu !

- Quand elle a menacé de contacter les journaux, je l’en ai dissuadé et je t’ai téléphoné.

Je regarde l’heure : j’ai besoin de me préparer. Je me lève, sors ma carte pour payer.

- Envoie-moi par SMS l’adresse du lieu de rendez-vous. Je te rejoindrai, j’aimerai prendre une petite douche avant.

- Nous ne restons pas ensemble ? Ne me laisse pas seule avec elle, j’ai peur !

J’éclate de rire et imagine le petit mètre soixante effrayer le grand mètre quatre-vingt. Je secoue la tête, rétorque dans la seconde.

- Tu es toujours en retard... Cette fois, sois à l’heure ! Donne-moi les contrats, au cas où.

- La confiance règne !

- Belinda, sinon nous aurions réglé ça à distance ! Ne me prends pas pour un con, je devrais être à Londres !

Je paie la note et elle m’emboîte le pas. Nous marchons côte à côte dans la rue. La dernière fois, en Espagne, Austin avait pris une cuite d’anthologie. Nous le roulions sur le trottoir pour rentrer, car il était trop lourd. Belinda allume une cigarette. C’était la bonne époque. Elle m’accompagnait tout le temps, sauf en cas de shooting. Prune aussi, mais selon son humeur. Ça m’étonne qu’elle n’ait pas été plus énervée lorsqu’elle a su pour mon départ. Ma jolie Barbie futée... Elle est mon unique, mon originale, ma vie. Mon chauffeur est là. Je salue mon ex et fonce dans la voiture. Durant le trajet jusqu’à l’hôtel, je traîne sur les réseaux sociaux. Je trouve des articles sur ma chérie. Sean l’a conduite par le tarmac à cause des paparazzis.

La belle sans son prince... Est-ce que tout va bien ?

L’Angleterre ? Chercherait-elle à se cacher ?

Mais où est donc Adam ? Alors que sa moitié quitte le pays...

Ils ne peuvent pas s’empêcher de baver des conneries plus grosses qu’eux. De vraies langues de vipère. Nous nous montrerons ensemble à Londres, comme ça ils la fermeront. J’espère que cette histoire se réglera ce soir ; je quitterai le pays des tapas demain. J’aime bien Londres. Ce sont ses racines. J’aimerais découvrir où elle a grandi, l’accompagner sur la tombe de son père. Je lui ai promis qu’on irait ensemble. La voiture s’arrête, je remercie mon chauffeur et monte directement dans ma chambre. Je pose mes affaires sur le bureau, allume la télévision et me déshabille lorsque mon vibreur s’excite. Je bondis dans l’espoir que ce soit ma jolie Daisy : le joli visage de ma maman. Je pose mes fesses sur le lit et décroche.

- Oui maman ?

- Adam, où es-tu ?

- Pourquoi ? Il s’est passé quelque chose ? m’inquiété-je.

- Prune a quitté le pays et tu n’as pas répondu à ton frère. Qu’est-ce que tu as encore fabriqué ?

- Rien maman, elle a perdu sa grand-mère. Je la rejoins.

- Tu me rassures... J’ai eu peur !

- Ne te fie pas aux articles de presse.

- Je sais mon chéri. Tu me manques maintenant que tu es en couple. J’avais pris goût à vos visites.

- Maman, Prune t’a déjà expliqué que tu viens quand tu le désires.

- Je sais, merci. Vous vous portez bien ? Vous avez des projets ?

- Maman... Nous n’en sommes pas là, mais tu seras la première au courant. Promis. Je file, on m’attend pour manger.

- Déjà ? Embrasse Prune pour nous. Bisous mon cœur !

- Bye maman, salue tout le monde.

Je raccroche, ennuyé de mentir à ma mère. D’habitude, je lui raconte tout, mais là elle ne comprendrait pas. Elle adore Prune, et elle connaît son petit caractère. Je m’enferme dans la salle de bain. Ma râleuse de la Côte d’Azur ne me quitte pas. Sa beauté, sa cambrure à couper le souffle, ses yeux bleus envoûtants… Une fois ma douche prise, j’attrape un haut et remets le même jeans. Je passe par la salle de bain pour me coiffer : ce soir, je ne mettrai pas de casquette. Je prends soin de ne pas oublier mon carnet de chèques et les contrats. Ma banque est prévenue, mais pas d’une telle somme. Bordel. Un million de dollars… Elle a vraiment un grain. J’emporte mes affaires et fonce vers l’ascenseur. Je ne croise personne dans le couloir. Je descends et salue la femme de l’accueil. Elle m’a reconnu, même si j’ai réservé au nom de Donald. Je n’arrive pas à changer de pseudo depuis cette fameuse nuit à Aix-en -Provence. Notre première fois… Notre premier baiser… C’était la pampa dans mon cœur ce jour-là, j’ai vécu la chose la plus merveilleuse qui puisse exister. Je tends l’adresse du restaurant à mon chauffeur. Je monte à l’arrière et fixe mon téléphone. Toujours pas de nouvelle de ma chérie : ça commence à m’inquiéter. Elle sait que je suis en Espagne. Je trouverai une excuse pour me justifier. Peut-être acheter un truc ici pour la saint Valentin ? Un cadeau unique ? Vite, une idée ! Belinda m’éclairera. La voiture s’immobilise. Je téléphonerai au conducteur quand j’aurai fini. J’espère que ça ne me bloquera pas la soirée complète. Mon ex-épouse est assise au fond de la salle. Une femme s’approche de moi, tout sourire.

- Bonsoir Adam...

- Bonsoir. Je pensais avoir été clair, il y a quelques mois !

- Décidément, vous ne passez pas par quatre chemins.

- Contrairement à vous, j’ai une vie, alors je n’emmerde pas les autres !

- Je ne vous permets pas de me parler sur ce ton !

- Je m’apprête à signer un million. J’ai tous les droits.

Je m’assois et regarde la carte. Je passe commande à la serveuse, fixe Médusa affairée à siroter sa flûte de champagne. Elle ose me sourire malgré son chantage.

- Prune est au courant de ma présence ?

- Non. Sinon je ne serai pas là et vous vous mettriez votre agent où je pense.

- Vous craignez qu’elle sache pour le chèque...

J’ai envie de sauter par-dessus la table et régler son sort à cette vieille peau. Si ma jolie Daisy l’apprend, je signe mon arrêt de mort.

- Signez ceci. Il y a un exemplaire pour vous et un pour mes avocats.

- Qu’est-ce ? s’insurge-t-elle.

- Un contrat qui vous empêchera de parler après encaissement du chèque.

Elle en commence la lecture. J’explique les clauses en espérant qu’elle m’accorde sa confiance. Je lui tends le stylo : l’appât du gain est le plus fort. Elle signe toutes les feuilles sans prendre le temps de les comprendre. Quelle cruche ! Je sors mon carnet, inscris le montant. Je prends soin de ranger mon exemplaire dans ma poche et poursuis le repas avant de lui donner l’argent. Quand mon assiette est finie, je rassemble mes affaires, plie le chèque et lui donne. À l’ouverture, sa tête se décompose.

- Ce n’est pas la bonne somme ! fulmine-t-elle.

- Non, mais c’est celui pour lequel vous avez signé. Contentez-vous-en !

- Cent mille dollars, ce n’est pas suffisant ! Je dénoncerai votre faux mariage !

- Vous n’allez rien raconter. Vous avez accepté en signant. Vous n’avez plus le droit de vous approcher ou de contacter Iris et Prune, ni quiconque de la famille. Le pacte est clos !

- Petit enfoiré ! Je... Mais...

- Insultez-moi avec tous les noms d’oiseaux que vous trouvez, ça m’est égal. Vous avez perdu, j’ai gagné. Une seule fuite et mes avocats vous trouveront. Je vous laisse, mesdames. Bonne continuation, Médusa !

J’embrasse mon ex et quitte ce restaurant. Je passe un coup de fil à mon chauffeur quand Belinda me rejoint. Elle tire sur sa clope, morte de rire. Je lui explique que je suis forcé d’imaginer une excuse pour Prune ; elle m’en propose une comme si elle avait déjà tout préparé.

- Offre-lui un séjour en Espagne pour la Saint Valentin. Tu lui diras que tu es venu pour repérer les lieux.

- Merci, tu es au top !

Ma voiture arrive, je la salue. Je rentre à l’hôtel. Demain, j’organiserai notre escapade, puis prendrai l’avion pour retrouver ma sweety.

7. Adieu nanny

In Prune’s head

Je suis assise dans le salon de notre maison d’enfance – celle d’Iris maintenant que nanny nous a quitté. Nous savourons un café chaud en attendant que Cam et Éden arrivent de l’aéroport. Ils n’ont pas mis longtemps pour prendre l’avion. Après la triste nouvelle, mon frère n’a pas réfléchi et a foncé sur le tarmac.

Depuis que je suis arrivée à Londres, je n’ai reçu qu’un seul message de la sangsue. Il a essayé de me téléphoner, mais j’étais en vol. J’ai reçu les messages à mon arrivée. Je ne l’ai pas rappelé, profitant de cinq minutes de tranquillité. Je me pose enfin depuis que je suis ici, me délecte d’un peu de caféine et d’une clope. Après onze heures interminables de voyage et avec le décalage horaire, je suis fracassée. Ma tronche ressemble à un vieux cookie qui menace de s’effriter. Je n’en reviens toujours pas qu’Adam se soit barré seul en Espagne. Que peut-il bien y foutre ? Il est bizarre ces derniers temps. Un problème se profile. Sûrement l’intuition féminine, ou une connerie dans le genre.

- Qu’est-ce que tu as, sœurette ? s’inquiète Iris.

- Je suis juste claquée.

- Je devine qu’il y a autre chose que la perte de nanny.

Putain, elle m’énerve à toujours vouloir s’immiscer dans mon crâne ! Ce qui me gonfle le plus, c’est qu’elle y arrive à tous les coups.

- Rien, tout va bien.

- OK. Où est Adam ?

- Ne la joue pas groupie ! Qu’est-ce que ça peut te foutre ? remarqué-je en me levant.

Dom monte à l’étage avec les morpions, lorsque le ton monte d’un cran.

- Je ne suis pas une fan, mais une grande sœur inquiète de te savoir seule dans de pareilles circonstances !

Je la fixe, les yeux écarquillés. Je tire sur ma clope et pars dans un fou rire nerveux. Je souffle la fumée avant de souligner :

- Il avait un empêchement, mais il viendra OK ? Alors, lâche-moi la grappe.

Ma cigarette m’échappe dans la tasse de café encore chaude et emprunte les escaliers. Iris m’appelle, mais je lui adresse un doigt d’honneur digne de ce nom. C’est vrai, pour qui se prend-elle ? Je suis là, moi, et c’est tout ce qui compte. Nanny n’a pas besoin des vautours de la presse pour nous dire adieu. Je préfère une cérémonie entre nous, sans chichi.
J’entre dans la chambre de ma grand-mère. Personne ne l’occupe en signe de respect. C’est le seul endroit où l’on ne m’emmerdera pas. Je me pelotonne sur le lit, roulée en boule. Mes yeux n’arrivant pas à se clore, je fixe la photo de papa et ma grand-mère. Ils se ressemblaient beaucoup tous les deux. D’après elle, j’avais la bouille et le caractère de mon paternel. Mon regard est attiré par une malle dans le coin de la chambre. Je m’extirpe du lit et m’en approche. Je m’agenouille face à cet énorme amas de vieux bois : malgré son âge, il est entretenu. J’actionne l’ouverture. Le couvercle est lourd. À l’intérieur, j’y trouve des vieilleries de grand-mère comme une robe en dentelle blanche – enfin, légèrement jaune pisseux. Sûrement sa robe de mariée. J’attrape un cahier en cuir et j’éternue. C’est poussiéreux, alors je souffle dessus pour virer la moumoute. Un album photo... Parmi les vieux clichés, une tête revient souvent. Elle est blonde et me ressemble presque trop. Flippant. Nom de dieu, on dirait moi en 1930, mais sans tatouages. C’est sûrement nanny : quelle sacrée bonnasse ! Il n’y a jamais le même gars dans ses bras. En fait, la grand-mère devait être une sacrée coquine... Je pose l’album témoignant de la vie dépravée de mon aïeule à côté de moi et remarque une boîte beaucoup plus récente sur le côté. Je l’attrape. L’ouvrir accélère les battements de mon cœur. Il y a pleins de photos, de papiers qui appartiennent à papa : Cameron bébé, puis gamin. Je n’ai jamais vu ces clichés, il y en a même de nous. Une en particulier attire mon attention : Iris, moi et... Je retourne la photo et découvre nos trois prénoms inscrits.

Iris, Prune et Cameron

Je m’adosse à la malle et fixe la photo, preuve que nous nous connaissons depuis notre petite enfance. C’est quoi ce bordel ? J’essaye de repérer où nous étions, c’était sûrement dans un jardin. NON, le parc ! C’était notre endroit à nous, ma connasse de génitrice ne nous y accompagnait jamais. Dans le fond, le toboggan rouge, immense. Ce n’était pas longtemps avant que papa se suicide, sûrement avait-il déjà pris sa décision. Il voulait quitter l’autre grognasse pour retrouver l’amour de sa vie avec ses enfants, nous. Une idée me traverse l’esprit... Non ! C’est une salope, mais pas à ce point...

J’entends parler en bas depuis un moment ; c’est étonnant que mon abruti de frère ne soit pas venu me gonfler. Je me lève pour prendre mon smartphone. Toujours pas de nouvelles de la sangsue. Il se fiche vraiment de moi ! Il sait que j’ai besoin de lui, mais il fabrique je ne sais quoi en Espagne. Je décide de lui envoyer un message, en espérant qu’il me réponde.

Moi : [Salut... Puis merde non, tu n’auras pas un simple message. Je t’en veux, tu n’es pas près de moi. Mais écoute-moi bien, tu as plutôt intérêt à ramener tes fesses ici, sinon tu finiras en pâtée pour chien !]

Je pose le téléphone entre mes jambes, mes yeux fixés sur l’écran qui reste éteint. Même les menaces ne marchent pas. Il a peut-être trouvé une jeunette et est trop occupé pour me répondre. Non, il ne me tromperait pas... Pas moi.

Il était bien censé être marié, quand il couchait avec toi...

J’enchaîne ma conscience : une droite, un uppercut suivi d’une balayette. Cette connasse trouve toujours les mots qui me foutent en rogne, mais elle a raison dans le fond. C’est ce qui me gonfle le plus en vérité.

Je me lève : trop envie de fumer une clope et de boire des bières. Je dégusterai l’apéro avec mon père. Je ne m’y suis pas rendue depuis une éternité. Donald m’avait promis d’être présent ce jour-là, mais je ne souhaite pas patienter un jour de plus sans aller le voir. Je m’apprête à sortir de la chambre, quand l’iPhone glissé dans ma poche arrière vibre. Je regarde immédiatement l’écran : un texto du gibier, mon gibier. Il était temps !

Adam : [Ma chérie, je te jure que j’entreprends le nécessaire pour te rejoindre... Mais le destin n’est pas avec moi sur ce coup. Le seul endroit où je veux être, c’est près de toi. Tu me manques.]

Je pousse un long soupir, je ne préfère même pas répondre. Heureusement qu’il m’aime et que je lui manque. Il a toutefois l’air d’oublier que je préfère les actes aux mots. Quoique, si sa délicieuse voix susurrait ou sa langue caressait chaque syllabe...

Je descends sans calculer personne et traverse la cuisine. Dans le frigo, j’attrape le pacs de bières fraîches, puis enfile mon manteau et ramasse mes affaires, toujours en les ignorants. Ma sœur n’a pas intérêt à me parler, prévenue de ma réponse. J’aperçois en coin Éden qui me sourit, mais je ne bouge pas d’un iota, sinon je suis foutue.

- Où crois-tu te rendre, grosse, sans m’embrasser ?

Dos tourné, je sais qui vient de prononcer ces mots. Il n’y a qu’un seul abruti dans l’univers pour oser me parler de cette façon. Je pivote, mais avant que je n’ouvre la bouche, il m’attire dans ses bras.

- Alors sœurette ?

- Ne me cherche pas Cam, j’ai besoin d’air. C’est trop oppressant ici.

Je me détache de lui, déposant un léger bisou sur la joue et lui glisse la fameuse photo de nous dans la main, avant de claquer la porte.

J’emprunte la voiture de nanny et enclenche l’adresse du cimetière. Je roule dans Londres, les rues sont sombres et peu fréquentées. De rares personnes de-ci de-là, mais comparer à L.A. c’est de la rigolade. Je m’approche du parking et y gare la voiture. Je sors tranquillement, me rends compte que c’est mort. Je pouffe à ma remarque à deux francs, chose qui cesse lorsque je m’aperçois être bloquée par une chaîne qui ferme le portail. J’arrive à m’infiltrer avec difficultés entre les deux portes de fer, malgré la taille de mon postérieur. Je me sers de mon téléphone comme une torche et me demande si l’idée était judicieuse... C’est légèrement flippant ici : de la verdure partout comme une espèce de jungle, sauf qu’à la place des animaux sauvages... Je suis entourée de cadavres dans tous les coins. Ne me reste plus qu’à prier pour que The Walking dead ne soit qu’une fiction.

Mon père est normalement enterré dans un angle, mais ce labyrinthe est immense. J’éclaire chaque stèle pour découvrir les noms : des femmes, des hommes, des vieux ou des jeunes, mais le plus flippant je crois, c’est de voir des enfants. Les pauvres... Comment la vie peut-elle supprimer des morpions ? Ils sont tellement minuscules. Même si j’ai du mal à les supporter, je ne reste pas insensible.

« Sauf quand tu as cru avoir un polichinelle dans le tiroir… »

Une énorme roche tombe de la falaise pour exploser la gueule de ma conscience. C’est vrai que je songeais à avorter, mais c’était plus pour sauver ce têtard ! Il serait malheureux avec pour moi, une pseudo mère en toc. Ce côté-là, je dois le tirer de ma putain de génitrice. Comme si elle n’avait pas pu garder ses mauvais gènes. Iris est une bonne maman, mais elle s’est entraînée sur moi lorsque nous étions gosses.

Je m’immobilise quand je croise le nom de mon père gravé dans la pierre. Je tombe à genoux, puis rampe en m’appuyant contre la paroi froide. Ma poche vibre depuis un petit moment, mais je l’ignore totalement. Je sirote une bière et fume une cigarette, les yeux fixés sur le ciel étoilé. J’ai toujours voulu croire que les scintillements étaient ceux que l’on perdait. Papa, ma Lilly ou même nanny... Mon ventre se crispe autant que ma poitrine, c’est douloureux. Je bascule la tête et ferme les yeux.

- Je ne sais pas pourquoi, mais j’étais sûre de trouver ici.

Je sursaute, prête à balancer ma canette de bière sur l’intrus qui m’a foutu la trouille de ma vie. Je pousse un long soupir chargé en soulagement, lorsque je reconnais mon petit frère.

- Tu m’as fichu une peur bleue, abruti !

- File-moi une bière, au lieu de cracher ton venin de vipère !

Je lui tends une canette. Il se pose près de moi et tape son épaule contre la mienne.

- Depuis que l’on s’est revu, tu n’as pas chanté devant papa.

-Euh... T’es con ou bien ? Il est mort.

- Non... C’est juste... Ici, tu ne lui as jamais montré à quel point tu t’étais améliorée. Je suis sûre qu’il est en train de nous regarder.

J’arque un sourcil en le regardant en coin. Il est sérieux en plus. Nous sommes tous cinglés dans cette famille. Il sort son téléphone, YouTube et commence à chanter. J’adore entendre sa voix, mais quand il me donne un coup, je comprends qu’il souhaite que je le suive. Seulement je ne connais pas sa musique étrange.

- Vire ta merde et mets un truc connu, ça aidera un peu !

Il fait défiler son écran, puis en passe plusieurs en l’attente de mon feu vert. Don't you worry child s’élève, j’appuie ma main sur son avant-bras. Nous commençons à chanter chacun notre tour, puis interprétons les refrains en chœur. Il noue ses doigts aux miens et je ne peux empêcher une larme couler sur ma joue. Cameron passe son bras par-dessus mes épaules. Je me blottis contre lui tout en continuant à chanter pour notre père, pour ma Lilly et pour notre nanny. À l’arrêt de la musique, je prends les devants et lui expose l’idée qui a mûri pendant mon vol.

- Ce serait bien pour la cérémonie que nous chantions ensemble une chanson pour nos adieux.

- Bien-sûr, avec plaisir. Mais quoi ?

- Je ne sais pas... Amazing Grace ?

- Elle aurait adoré, affirme-t-il en embrassant ma tempe.

Je reste dans la même position, contre Cam qui m’exaspère plus qu’autre chose. J’ai l’impression qu’il a envie de rajouter quelque chose sans arriver à se lancer.

-Vas-y, ponds-moi ta noisette, tu me stresses là !

Il avale le restant de sa bière d’un trait, comme pour se donner du courage. J’espère qu’il ne s’agit pas d’une connerie, dans le style : nous allons nous produire sur une petite scène ; sinon je le tue. Ils me saoulent tous : je n’ai pas envie de devenir chanteuse, je veux garder ça pour moi.

- Sais-tu ce que les vieux affirment souvent ?

- Un amas de conneries plus débiles les unes que les autres ? plaisanté-je.

- Non couillonne... Lorsqu’il y a un décès dans une famille, cela annonce une naissance...

- À moins qu’Iris ait envie d’être écartelée pour la troisième fois, ne compte pas sur moi ! lancé-je.

Il éclate de rire devant mon air trop sérieux. C’est loin d’être prévu au programme, même très loin.

- Chez toi, être blonde, n’est pas qu’un concept, se moque-t-il.

Je lui file un grand coup dans l’épaule. Quel petit enfoiré !

- N’as-tu pas compris ? Il n’y a pas que Iris et toi pour repeupler la terre, explique-t-il en levant un sourcil.

L’information parcourt mon système nerveux et lorsqu’elle migre à mon cerveau, c’est l’illumination.

- NON ! Tu vas avoir un pin’s ? Nous sommes dans la merde... Nous n’avons plus qu’à prier pour qu’il ne te ressemble pas !

- Va au diable, se marre-t-il.

- C’est bien avec Éden au moins ?

Il me prend contre lui pour me chatouiller. J’en ai mal au bide, le supplie et il arrête cette torture au moment où une lumière approche.

- Hé ! Ne savez-vous pas que c’est interdit au public la nuit ?

Nous nous levons comme deux gamins pris en flagrant délit et morts de rire. Nous nous échappons de l’autre côté après avoir dit au revoir à papa. Cam me tire par la main, je manque de me vautrer à plusieurs reprises. Mon frère escalade un mur, il est sérieux ?

- Je n’arriverai jamais à me hisser là-haut !

- Raconte pas de connerie et envoie ta main, t’es un poids plume.

J’entends le garde arriver en courant, alors je lui obéis et il me tire avec facilité. Nous atteignons l’autre côté essoufflés comme des bœufs, puis courons jusqu’à la voiture. Une fois à l’intérieur, je me tourne vers lui.

- Je croyais être un pachyderme ? Et comment es-tu venu ?

- Tu seras toujours ma grosse... Puis pour ton information, j’ai pris un taxi.

Je démarre et m’engouffre sur la route en direction du centre-ville avant que nous ne soyons rattrapés. Nous rigolons nerveusement ; la peur de notre vie.

Arrivés devant la maison, Cameron me demande de ne parler à personne du futur têtard. Je serai muette comme une tombe. De toute façon, ce n’est pas mon genre de discuter de ce genre de choses : les couches, les biberons, les vergetures... Le musée des horreurs offert par ma sœur m’a suffi. Je saisis Cam par le coude et le serre dans les bras.

- Félicitations quand même, petit con !

- Merci Tatie Prune, babille-t-il avec une voix de mioche.

Hilares, nous entrons dans la maison. Vu l’heure tardive, les loustics sont couchés et j’ai envie de suivre leur exemple. J’embrasse au passage Éden, puis attrape un paquet de madeleines et une bouteille d’eau avant de monter. Je ferme la porte de ma chambre, vire mes godasses et toutes ces fringues encombrantes. Je m’affale comme une masse sur le matelas et fixe le plafond. Mon petit frère va devenir papa, n’est-ce pas un peu tôt ? Il a l’air heureux après tout ; Éden est adorable.

Je sors mon téléphone de la poche et regarde les appels en absence de mon petit frère, puis un SMS de Léa.

Léa : [Salut, j’ai appris pour ta grand-mère... Je suis désolée, je suis là si besoin. Gros bisous.]

Ma sœur a dû vendre la mèche, car mise à part John, je ne l’ai avoué à personne à la cité des anges. Je m’apprête à poser mon téléphone, mais il vibre dans ma main.

Adam : [Tu dois sûrement dormir. Je te souhaite une bonne nuit ma sweety. Des petits problèmes avec les avions, mais je serai là. Je t’aime.]

Je fixe cet écran et me tâte. Répondre, ne pas répondre... Il me manque et mon Graal aussi. Je ne pensais pas qu’être éloigné de lui me boufferait autant. Je suis mordue, je l’aime nom de dieu. Mes doigts, sur mon portable, se lancent dans une chorégraphie

Moi : [Tu as intérêt d’être à l’heure, la sangsue. Ta chaleur me manque, autant que ta connerie. Je te déteste pour ça... ❤]

Je ne vais pas lui écrire du Shakespeare, même si je suis en Angleterre... Même face à la reine mère je resterais naturelle. Elle se rend aux toilettes comme tout le monde, non ? Je me prépare pour la nuit, puis grignote. Je me glisse sous la couette en secouant les miettes, c’est chez Iris maintenant, alors elle nettoiera.

* * *

Quelqu’un frappe à la porte, seul un grognement sort de ma gorge. Dès le matin, on me les casse dans cette famille. Je fourre ma tête sous l’oreiller, mais ça toque encore plus fort.

- Tu n’as rien d’autre à foutre ?

- Tatie Prune, c’est moi Gaby ! Je peux entrer ?

Je grogne en rabattant la couette. Qu’est-ce qu’il veut la petite tête ? Il sait bien que je suis insupportable au réveil... Je feule en tapant des pieds, puis lui dit de rentrer. Mon neveu vient alors se glisser contre moi. Il n’est pas câlin normalement. Je garde les yeux fermés et l’entoure de mes bras.

- Que t’arrive-t-il minipouce ? demandé-je tout bas

- Maman m’a expliqué que la mort de nanny était l’ordre des choses... Donc les suivants ce sera vous ? Je ne veux pas que vous mourriez moi... sanglote-t-il.

Mon cœur se serre, j’affirme mon étreinte de tatie au top. Il n’est pas idiot ce morveux, par contre sa mère est jobarde de lui sortir un truc pareil.

- Un jour ça viendra, mais quand on sera des vieilles peaux, toutes ridées et fripées... J’en suis loin, rassure-toi.

- Ben, t’es moins fraîche que moi.

J’éclate de rire. Je suis sûre qu’il ne se rend pas compte de m’avoir vexée. Je prends son menton entre mon pouce et mon index pour lui relever la tête.

- Je te promets de ne pas mourir tout de suite, même si je suis plus vieille que toi... Il me reste encore plein d’années à vivre.

- Promis, promis ? demande-t-il de sa petite voix fluette.

- Promis, promis.

Il serre son visage contre ma poitrine. Nous restons ainsi silencieux pendant un petit moment. Je lève les yeux et remarque qu’il est presque dix heures. Nous devrions bouger, si nous ne souhaitons pas être à la bourre. Des bruits de pas et des voix s’élèvent.

- Nous allons déjeuner ? J’ai la dalle !

Il me répond oui de la tête et nous nous levons simultanément. J’enfile un pantalon, puis suis le pin’s dans les escaliers. Tout le monde est regroupé dans la cuisine. Je me sers un café et embrasse minipoucette sur le front au passage. Je m’installe sur une chaise, les genoux remontés contre ma poitrine. Ce matin, ils sont d’humeur à papoter, mais heureusement certains vont se préparer. Je me retrouve seule avec mon idiote de sœur qui s’active à la vaisselle. Nous ne nous sommes pas parlé depuis qu’elle me les a brisées hier soir. Cependant, nous enterrons notre grand-mère aujourd’hui et elle n’aimerait pas nous voir nous bouder comme deux gamines. Iris se tourne vers moi, je pince mes lèvres dans un léger sourire. Ce n’est pas cher payé, mais c’est mieux que rien.

- La prochaine fois que tu parles de la mort à ton fils, précise-lui que tu ne clamseras pas dans l’immédiat ! Ça lui évitera de me réveiller.

- Comment ? Que s’est-il passé ?

- Tu lui as sorti ton bordel d’ordre des choses... C’est la vérité, mais dans sa petite tête, il me voyait déjà raide.

- Merci sœurette et pardonne-moi pour hier.

- Hum... Mais merci pourquoi ?

- D’avoir géré ton neveu. Les enfants t’aiment beaucoup, tu sais ?

-Oui, je sais. Bon, je file me laver la figure.

Je range ma tasse dans le lave-vaisselle et finis ma brioche en montant les marches. Je prépare ma tenue prévue pour la journée et bondis sur mon téléphone pour vérifier si j’ai des nouvelles.

Adam : [Ça devrait être bon sweety. Hâte de te retrouver.]

Je me laisse tomber sur le lit, soulagée. Heureusement qu’il arrive bientôt, je n’ai pas envie de me prendre le chou.

J’entends marmonner dans le couloir, je me lève pour écouter discrètement.

- Tu crois qu’elle est au courant ? chuchote Éden.

- Non, elle ne regarde pas ces torchons ! Ma sœur vaut mieux que cela, répond Cameron.

Il parle de la presse à scandales, j’en suis sûre ! Normalement je m’en fiche royalement, mais là... une petite voix me force à me remuer et à fouiner sur le net. Je titille mon meilleur ami Google, tape le nom de ma sangsue. Quand je vois des photos de lui avec Belinda, je ne percute pas tout de suite, car il y en a aussi avec moi. Mais mes yeux s’attardent sur le titre de l’article et mon sang effectue un tour complet dans la seconde.

« Remettent-ils ça ? »

« Après s’être caché en France pour l’une, le voilà en Espagne pour l’autre. »

Je n’en lis pas plus, sinon il y aura un meurtre dans la minute. Je vais enterrer ma grand-mère et au lieu d’être là pour moi, Adam fricote avec cette blondasse ! Qu’il aille au diable ! il m’a menti ! N’était-elle pas censée être en Australie ? Elle qui était soi-disant heureuse avec son surfeur en toc… Elle s’est bien foutue de moi, et lui avec. S’il ose se pointer à la cérémonie, je le bute dès que le cercueil est en terre. Je suis tendue, mais on mettra ma sale tronche sur le compte de cette journée... particulière. Je fonce me préparer dans la salle de bain. De retour dans la chambre, je fixe le costume de cet enfoiré. Je me retiens de le transformer en rideau à frange.

- Prune, nous y allons !

- J’arrive !

Je ramasse mes affaires, descends rejoindre toute la famille. Je monte dans le taxi avec Cam et Éden. Durant le trajet, nous restons silencieux. Même en hiver, je porte mes lunettes de soleil : au moins, ça camoufle un peu ma gueule. On nous attend devant la chambre mortuaire. Iris gère, donc ça évite de s’embrouiller. Nous suivons la voiture jusqu’à l’église. Le monde qu’il y a !

- Populaire, notre nanny !

- C’est clair. Au moins, il n’y a pas de paparazzi ! répond Cam.

Nous descendons de voiture, emboîtons le pas des croques-mort. Nos places sont réservées. Je reste près de Cam. Il me saoule, mais contrairement à Iris, il ne joue pas au papa avec moi.

- Tu as prévenu, pour la chanson ? Sinon, elle va nous pondre un flamby.

- Oui et elle adore l’idée. Sois moins dure avec elle…

-Hey, tu l’as connais depuis moins d’un an… répliqué-je en tirant la langue.

Le prêtre arrive et commence son pitch traditionnel. Je n’arrive pas à me retenir de bâiller, de me retourner à chaque fois que la porte s’ouvre. Je prie pour que ce ne soit pas la sangsue. Cam remarque mon attitude et se penche vers moi.

- Adam arrive ?

- Aucune idée et rien à foutre !

- Tu as lu la presse, toi... Je suis certain qu’il a une bonne raison.

- Je m’en tape le coquillart !

Iris m’assassine du regard : j’ai parlé un peu plus fort. Je lui tire la langue comme une minipoucette. Des mains se posent sur mes épaules. Pas la peine de me retourner. Et puis, le prêtre nous signale que c’est à nous.

- Ses petits-enfants désirent lui dire au revoir en chanson.

Je me lève et Cam serre Adam dans ses bras. Si je cédais, je l’embrasserais avant de le frapper fort. Je lutte en vain : j’ai besoin de ma dose. Je pivote et cours dans ses bras, mon visage dans son cou.

- Ma sweety, c’est si bon de te sentir contre moi…

- Ne t’emballe pas ! Nous avons des comptes à régler...

- Je t’expliquerai, ma jolie Daisy.

Je recule légèrement pour qu’il voie dans mes yeux que je ne rigole pas. Il se raidit devant l’ouragan en approche. Je rejoins mon frère qui est à la guitare, et me place derrière le micro. Un silence pesant s’installe dans l’église. Ma voix résonne. Mes yeux caressent Adam de temps en temps. Il ne la ramène pas. La mélodie achevée, nous retournons nous asseoir calmement, sous de légers applaudissements. Iris s’est transformée en vraie fontaine. Installé derrière moi, Reed câline ma nuque de son pouce. Ça m’électrise. Lorsque sa bouche s’approche de mon oreille, je lui indique de la boucler. La cérémonie se poursuit, et nous partons pour le cimetière. Comme il n’est pas loin, nous nous y rendons à pied. Adam essaye de me prendre la main, mais j’esquive. Il peut se la mettre ou je pense...

- Je n’y crois pas ! Prune Linan est de retour aux sources !

Je me tourne : un grand mec, blond, mais pas terrible. Sa tronche me rappelle quelque chose. Quand il sourit, une étincelle s’allume dans mon cerveau.

- Hugh Jons ? tenté-je sans en être sûre.

- Tu n’as pas oublié le beau gosse de Londres ! sourit-il

Je cours et lui saute au cou. Hugh était mon meilleur ami quand nous étions des morveux. Nous étions tout le temps fourrés ensemble, jusqu’au décès de papa. Nanny m’avait raconté qu’elle le voyait de temps en temps. Il me soulève du sol, puis me fait tourner.

- Nanny avait raison, tu es encore plus belle qu’avant. Ce n’est pas trop le moment, mais… Ce soir, rejoins-nous au club. Nous nous retrouvons, avec les anciens.

- Pourquoi pas ! Ça me changera les idées.

- À ce soir, beauté.

Il m’embrasse sur la joue et je retourne auprès des miens. Ma sangsue n’a pas apprécié que je ne le présente pas. Après ce que j’ai vu ce matin, je conclus qu’il ne le mérite pas. Dans le cimetière mon canard m’attrape la main de force, m’attire dans un coin. Il sait que je ne risquerai pas un scandale ici à cause du monde.

- Ce n’est pas ce que tu crois sweety, je réglais un petit truc en Espagne. C’est pour nous…

- Tu te tapes Belinda pour NOUS ? crié-je en appuyant sur le dernier mot.

Il me regarde, les yeux écarquillés, fautif, pris sur le fait. Il pensait me le cacher ! Je récupère ma main.

- Tu me le payeras !

Je le plante et retourne auprès de mon frère. Il me demande si ça va, alors je hoche la tête pour le rassurer. Je n’écoute même pas ce qu’il se raconte. Je n’ai pas la tête à ça, mes pensées pleines d’images salaces. C’est pourri, l’amour. Même quand tu en veux à quelqu’un, tu apprécies sa présence. J’ai hâte de me rendre au club, surtout pour énerver ma sangsue. Parfait timing...

8. La sangsue punie

In Adam’s head

Une heure que nous sommes revenus de l’enterrement et ma Barbie futée ne m’a pas adressé la parole. La seule phrase fut celle lancée avant qu’elle me claque la porte au nez :

- Bonne nuit sur le canapé !

Elle m’en veut terriblement et c’est compréhensible. Merci la presse, impossible d’effectuer un seul mouvement ! Maintenant, je prie pour qu’elle croie que j’y étais pour nous. D’un certain côté, c’est vrai. Impossible de lui expliquer le problème avec sa mère, sinon ce serait le coup de grâce pour moi. Je suis resté une demi-heure assis derrière la porte de sa chambre à la supplier de m’ouvrir et m’écouter. En vain.

Je fixe le canapé très british et ridiculement petit. J’ai mal au dos rien qu’à m’imaginer dormir dessus. Si c’est ma punition pour la récupérer, soit. Je m’assois sur mon pseudo lit, les ressorts maltraitant mes fesses. Cam me tend une bière et s’installe à mes côtés.

- Vas-y, je t’écoute ! lance-t-il

- Je ne sais pas ce qu’elle s’imagine, mais je te jure que j’aime ta sœur. J’étais en Espagne pour nous.

- Je sais, mec. Mais putain, Belinda !

Ça y est, il est temps mettre en place mon plan mensonge, pour le bien de ma Daisy. Si j’ai sa famille dans la poche, j’aurais plus de chance de la récupérer.

- Écoute Cameron, Belinda connaît bien l’Espagne et j’avais besoin d’elle pour organiser la Saint Valentin.

- Tu demandes de l’aide à ton ex pour ta copine ? Avoue que c’est glauque…

- Je sais... En réalité, c’est plus une ancienne amie que mon ancienne femme.

J’avale une gorgée de ma bière. Nous restons silencieux quelques minutes. Je me redresse, pousse un long soupir.

- Si tu organises ce bordel, c’est pour une demande particulière… ? tente-t-il.

Je tourne la tête vers lui : il a la gueule d’un gamin à qui on annoncerait l’arrivée du Père Noël. Quand je comprends son sous-entendu, je réagis sur le champ :

- NON ! Ce n’est pas ce que tu crois ! Tu veux vraiment qu’elle me quitte, bon sang ?

- Comment ça ? Ma sœur n’est pas assez bien pour devenir ta femme ? se vexe-t-il.

- La connais-tu réellement ? Elle est anti vie normale !

- Elle t’aime vraiment mec ! D’après Iris, elle n’a jamais vu Prune comme ça...

- J’en suis conscient... soupiré-je. J’ai vu ta sœur évoluer depuis le premier jour, mais jamais je n’oserais parler de quelconque projet de ce genre avec elle.

Je pose ma canette sur la table et Dom nous rejoint après avoir couché les petits. Il me regarde d’une manière différente. En temps normal il est de mon côté, mais là...

- Je sais ce que tu penses, mais je te jure que je n’ai pas joué au con Dom ! J’ai juste préparé une surprise pour le quatorze février... Je réserve juste un séjour en amoureux et voilà comment ça se termine !

Je grogne, tête entre mes mains. Cameron me tapote le dos et me presse l’épaule pour me soutenir. Ils me croient, donc mon excuse est valable. Maintenant, je compte sur eux pour la rassurer. C’est salaud, mais Dom serait content de ne plus revoir Médusa. Cam, lui aura la chance de ne jamais la connaître. Iris apparaît dans le salon.

- Désolée, mais ce soir, ce sera pizza ! Je n’ai pas le courage de cuisiner.

- Parfait sœurette !

- Je monte me changer, il est hors de question qu’elle sorte sans moi.

Je lève les yeux vers ma belle-sœur qui me fixe, son sourcil levé.

- Quoi ?

- Écoute-moi bien mon coco ! Ma petite sœur est chiante, invivable, insupportable... Mais je l’aime ! Elle t’a ouvert son cœur pour la première fois de sa vie et si tu ne te remues pas pour la récupérer...

- Chérie, fous-lui la paix ! l’interrompt Dom.

Je me lève pour la toiser et dégaine mon petit sourire auquel personne ne résiste.

- Je suis dingue de ta sœur, mais tu sais à quel point elle est têtue ! Ensuite, je ne l’ai pas encore perdue.

- Reste boire des bières avec les garçons et ce sera le cas ! Tu devrais monter et ne pas lui laisser le choix. Elle gueulera, comme à chaque fois de toute façon.

- Là, je donne raison à la sœur, mec ! lance Cameron dans mon dos.

J’acquiesce et hoche de la tête pour signifier que j’ai compris le message. Je contourne Iris pour emprunter les escaliers. Je m’apprête à frapper à la porte, lorsque je repense aux paroles de son aînée. Je rentre sans frapper et la trouve en boule sur le lit. Elle dort comme un ange. Je ferme le verrou, histoire de ralentir sa fuite. Je m’approche du lit en me mordillant la lèvre : elle est si belle, ma chérie ! Mes yeux se baladent de sa nuque à son dos, continuant sur son derrière bombé. Son petit boxer dévoile le bas de ses fesses, donnant envie de les croquer. Je tente le tout pour le tout, me faufile derrière elle pour l’entourer de mes bras. Lorsqu’elle bouge, ma respiration s’arrête. Je sais qu’elle m’enverra balader, alors autant profiter pendant quelques minutes supplémentaires de son corps contre le mien. Je souhaite mêler ma chaleur à la sienne, sentir son délicieux parfum et les battements de son cœur. J’enfouis mon nez dans ses cheveux, hume à m’en meurtrir les poumons. Je ferme les yeux pour savourer cet instant, mais sa voix m’interrompt.

- Tu as envie de mourir ?

Je note qu’elle ne m’a pas flanqué de coup de coude. Je tente une petite touche d’humour, l’air de rien.

- Si c’est dans tes bras, pourquoi pas ma chérie...

- Pour sortir des conneries pareilles, autant fermer ta gueule !

Son ton est sec. Je dois la radoucir et apaiser la situation. Elle est mon univers... Je tenterai tout pour la garder près de moi et la rendre heureuse.

- Sweety... Je suis désolé.

Elle se tourne vers moi et me lance un regard des plus noirs. J’entre sur le ring et ma boxeuse adorée se déchaîne.

- Cette pétasse ! Tu es sérieux, Adam ?

- Je te prépare une surprise et vu qu’elle connaît bien le coin, elle m’a aidé. Nous n’avons pas dormi dans le même hôtel et je ne l’ai vu qu’une fois. Tu connais la presse, ce sont des fouteurs de merdes...

Elle se redresse et s’assoit en tailleur. Je pose ma main sur sa cuisse, mais elle la claque avec force.

- Je t’en veux, Adam. Si tu penses que t’excuser suffit, tu rêves ! Tu regretteras l’aide de cette pouffe ! Je la déteste… Toi aussi, je te déteste.

Elle se lève, fouille dans sa valise en grommelant. Je m’appuie sur un coude et admire ma chérie choisir une tenue.

- Tu comptes vraiment passer la soirée avec ce type-là ?

- Tu es en mauvaise posture pour marchander ! Ce soir, je rejoins Hugh.

- Je suis convié ou tu exiges une certaine intimité avec ton nouvel ami ? lâché-je sur un ton provocateur.

Elle me balance une chaussure à la tête, mais je l’esquive à temps. Je ne peux m’empêcher de rire lorsqu’elle enchaîne avec la seconde. Je la réceptionne en pleine tronche, appuie mon visage contre le matelas. Aïe, nom de dieu...

- Arrête un peu de simuler !

Je perçois de l’inquiétude dans sa voix, alors je ne bouge plus. Mon plan marche à merveille : elle approche.

- Allez, stoppe ta comédie ! angoisse-t-elle.

Je ne réagis pas, échappe juste quelques gémissements discrets. Elle grimpe sur le lit et le ton de sa voix change clairement.

- … J’y suis allée un peu fort, ma sangsue ? murmure-t-elle en posant ses petites mains sur moi.

Elle caresse mes cheveux, Dieu que c’est bon, même si ce n’est pas cool de ma part. C’est le seul moyen pour qu’elle vienne sans montrer les dents. Je relève le visage vers elle en grimaçant : son expression change.

- Enfoiré ! Mauvais comédien !

Avant qu’elle ne parte, je la saisis par les hanches et la plaque contre le matelas. Ma sauvageonne se débat, mais je presse tout mon poids contre son corps en tenant ses poignets.

- Ne boude pas sweety. Tu m’as vraiment blessé avec tes talons.

Je la trouve terriblement sexy. Son arôme m’enivre. Je sens sa poitrine monter et descendre. Son souffle caresse mon visage. Elle se fige quand elle sent mon désir pour elle. Je souris : elle en a autant envie que moi. Je tente de l’embrasser, mais elle détourne la tête. Je poursuis mon geste et me délecte de la peau de son cou. Elle frissonne. Je commence à connaître chacune des réactions de son corps. Quand ses muscles se détendent, je lâche prise. Elle lance sa main vers moi, mais je l’arrête et dépose de tendres baisers humides sur son poignet. Elle n’y résistera pas. Elle gémit, râle en même temps. Soupire.

- C’est... de la... triche... Fichu Donald... souffle-t-elle.

Je gagne du terrain quand ses jambes s’écartent pour m’accueillir ; sa main dans ma tignasse. Elle m’attire à elle et m’embrasse sauvagement, me mord la lèvre férocement. Je la caresse en même temps qu’elle ondule du bassin. Elle tire sur mon t-shirt et plante ses ongles dans mon dos. Je grogne contre sa peau embrasée de désir pour moi. Je descends, enlève son haut pour embrasser son ventre. Mes mains continuent de se balader pour échouer sur ses jolis seins ronds. Je roule les pointes de ses tétons entre mes pouces et mes index. Elle gémit, ravagée par les spasmes. Ma bouche serpente vers l’élastique d’un boxer qu’elle ne garde pas longtemps. Ma langue glisse contre sa fente trempée.

- Prune... Fuck… Tu es déjà...

- Passe la première ! me coupe-t-elle en appuyant sur ma tête.

Je l’aspire, la titille par à-coup. Ma bouche déguste son clitoris en même temps qu’un doigt s’immisce en elle. Elle se cambre, mais je maintiens son bassin en place. Elle tire sur mes cheveux quand elle jouit contre ma bouche. J’aime tant son goût et son odeur... Elle me rend totalement fou, dans tous les sens du terme. Elle se redresse, me bascule en déboutonnant mon jeans avec rapidité. Sa bouche baise mon ventre quand elle empoigne son Graal. Elle le regarde comme si elle détenait la septième merveille du monde. Ses yeux brillent, ses joues rosissent davantage. Elle me chevauche et s’empale dessus avec violence. Elle me surprend et quand je me redresse par réflexe, elle me repousse contre le matelas. FUCK. Elle se déchaîne : je ne tiendrais pas longtemps si elle continue. Mes mains remontent de ses cuisses à ses hanches.

- Ralentis... Je... Oui…

Elle m’ignore, comme si rien n’existait plus autour d’elle. Nous ne sommes pas en phase comme d’habitude, c’est différent... De la pure baise, comme si j’étais un étranger. Je roule pour la dominer et mener la cadence. Je la force à plonger son regard océan dans mes prunelles et l’embrasse avec passion.

- Je t’aime, Prune...

Elle tire sur ma lèvre, ne répond pas. Ce n’est pas encore gagné. Je soulève son bassin, la pilonne comme elle semble le désirer. Si c’est ce qu’elle souhaite, je lui offrirai tout ce que j’ai. Elle jouit en criant mon nom, mais je ne ralentis pas le rythme. Elle semble ne pas réussir à émerger de son orgasme et se contracte à nouveau. Je ne tiens plus et me déverse en elle. Essoufflé, je m’écroule contre son corps. J’embrasse sa peau recouverte d’une fine pellicule de sueur, attendant que mon cœur se calme. Elle commence à bouger, alors je la regarde en fronçant les sourcils.

- Quoi ? C’était bon ma sangsue, mais je n’ai pas que ça à foutre !

Elle se relève, passe mon t-shirt et attrape quelques vêtements.

- Tu es sérieuse ? Tu m’en veux encore ?

- Je te snobe toi, pas mon Graal. Maintenant, si tu permets, je file me préparer.

La porte se referme. Je me laisse retomber sur le lit. Elle n’est pas croyable ! Il y avait une chieuse sur terre et il a fallu que ce soit le grand amour de ma vie ! Je suis à deux doigts de craquer, avouer que sa conne de mère a joué au maître chanteur avec Belinda. Non. Comme je l’aime comme un fou, je la préserve. Je me lève énervé et donne un grand coup de poing dans le mur. Je me défonce la main et me mords la lèvre pour ne pas hurler.

Adam 0 - Mur 1

Je passe un pantalon et descends mettre de la glace sur ma main. Tous m’adressent un sourire niais : je pense qu’ils nous ont entendus. Quand Iris me voit près du congélateur, elle accourt.

- Que s’est-il passé ? C’est arrangé ?

- NON ! Ta sœur m’a baisé, puis m’a laissé en plan ! C’est beau l’amour !

Je traverse le salon pour piquer une cigarette dans le paquet de ma chieuse adorée. Je sors. Sur la terrasse, je me pèle, mais je m’en fiche. Je suis en colère. Je suis trop con. Par amour, je la protège et ça se retourne contre moi. La porte d’entrée s’ouvre et Cameron me rejoint sur le perron.

- Un bail que tu n’avais pas touché à cette merde, souligne-t-il en montrant la cigarette.

- J’en ai besoin.

- Montre ta main ? Dois-je te rappeler que c’est ton gagne-pain ?

Il soulève la poche de glace, secoue la tête et la repose dessus sans précaution. Cela me vole une grimace.

- Les Linan se liguent contre moi ? J’ai déjà ma dose, avec ta sœur...

- J’avais prévenu que ce ne serait pas facile, mec. Elle a un caractère de cochon.

- Elle se fout de moi et se prépare pour sortir...

- Un conseil ? Ne lâche rien et sors avec nous.

Je tire sur ma clope, ne réponds pas. Il a raison. De toute façon, je ne comptais pas la laisser. Pas que je ne lui accorde pas ma confiance, mais le petit blond ne m’inspire pas. Les médias savent qu’on est en couple, mais lui ne s’est pas présenté et ma snobé comme si j’étais transparent. Je jette le mégot et nous retournons à l’intérieur. Je ramasse mon sac et monte me changer. Quand je sors de la salle de bain, je remarque que la porte de Prune est entrouverte. Je la pousse et pose mon sac dans sa chambre. Elle se contemple dans le miroir : ma mâchoire est prête à se faire la malle. Qu’elle est belle, ma chieuse ! Elle me toise, hausse un sourcil.

- Ne m’annonce pas que tu m’accompagnes, ce soir !

- Non, je rejoins des amis.

Je joue avec le feu, mais la rage est trop forte. Elle fonce vers moi, moulée dans son petit short noir. Torride. J’ai envie de le lui arracher.

- Une soirée ? Sérieusement ? Tu viens avec moi !

- Donc tu aimerais que je t’accompagne ?

- Tout le monde sort, sauf Éden qui garde les morpions !

Je souris, car elle ne se rend même pas compte que je l’ai eu. Elle souhaite que je sois avec elle. Je l’attrape par la taille pendant qu’elle s’admire et embrasse sa nuque.

- Prune la chieuse commence à me plaire... C’est assez bandant.

Elle se retourne et me file des coups avec ses petits poings inefficaces. Je lui attrape les poignets et la plaque contre le mur, mains au-dessus de la tête.

- Torture-moi, tu te fatigueras avant sweety. Je suis fou amoureux de toi, je ne te lâcherai pas.

Je presse mes lèvres contre les siennes et force le passage pour goûter à sa langue au goût mentholé. Je sens qu’elle s’emballe : je l’abandonne, pantelante et redescends.

- VA TE FAIRE FOUTRE ! JE TE DÉTESTE ! hurle-t-elle.

- Moi aussi je t’aime mon amour, ricané-je dans les marches.

La famille sourit et je ne peux m’empêcher de les imiter. Cam me tape dans la main et je prends une part de pizza en m’asseyant. Prune nous rejoint, mais se place à mon opposé. Je lui adresse des clins d’œil et elle me répond de son plus beau doigt. Une fois le repas fini, nous appelons deux taxis pour le club. Iris annonce qu’elle s’est permis de réserver le carré VIP. Ma chieuse adorée envoie bouler sa sœur, râle qu’elle est gonflée. Je la remercie en toute discrétion. Au moins, nous aurons la paix.

Nous voici arrivés devant le Ministry of Sound. Il s’agit de l’une des boîtes de nuit les plus connues de Londres. De nombreux DJ réputés se sont produits dans ce club immense : cinq salles, quatre bars, plusieurs pistes de danse, deux salles VIP et l’un des équipements son et lumière les plus sophistiqués au monde. Je suis déjà venu avec les gars, car les salles privées sont les meilleures de la ville. Le videur emmerde Dom quand il emprunte la file privilégiée. Prune s’énerve : je lui prends la main et m’avance.

- Bonsoir. Il est avec moi.

Le gorille nous fixe. Il semble mal à l’aise, mais je lui adresse un sourire provocateur. Les nanas sont surexcitées quand elles me reconnaissent et ça agace ma sweety. Je resserre mon étreinte et joue de mon pouce sur sa peau.

- Bouge ! Si des pétasses approchent mon type par ta faute... menace-t-elle en français.

Je souris en me pinçant les lèvres pour ne pas qu’il comprenne que nous nous moquons.

- Mes excuses, monsieur Reed. Qu’a-t-elle dit ?

- Qu’elle était pressée de danser !

Nous contournons la corde. Ma Barbie futée s’apprête à répéter en anglais : je la tire à l’intérieur. Il y a du monde et le son pulse. Ce n’est pas trop mon style musical, mais ma jolie Daisy est dans son univers. Dans le salon privé, du champagne nous attend. Prune retire sa main et m’ignore une fois installée. Quelle gamine... Avec Dom, nous remplissons les flûtes. Soudain, ma sweety crie et fonce vers la piste. Elle saute au cou de l’autre bouffon de cet après-midi, accompagné d’un groupe. Ils s’installent avec nous et elle ne me présente même pas. Elle s’amuse à être tactile avec lui. J’ai envie d’exploser la bouteille tant la soirée promet d’être longue…

9. Contrat improvisé

In Prune’s head

La soirée bat son plein. Nous buvons, rigolons et dansons. Il ne me lâche pas du regard, alors sur la piste, j’accentue mon déhancher. L’idée est de le rendre fou, qu’il se morde les doigts de m’avoir menti et se rende compte d’une seule et unique chose : je suis celle qu’il désire.

Je m’amuse avec ma sœur, nous enchaînons les flûtes de champagne. Rare sont les fois où j’ai vu la sister déchirée. Je joue des épaules avec Hugh. Je ne reviens toujours pas de ce qu’il m’a annoncé un peu plus tôt à table. Il est devenu l’assistant d’un agent de célébrités. Il passe souvent par Los Angeles, alors nous avons échangé nos numéros pour qu’il me prévienne de ses venues aux États-Unis. Ça ne plaira pas à mon canard tout cela, mais je n’ai rien à me reprocher, contrairement à lui. Je capte les éclairs qu’il envoie à mon ami d’enfance dès que je le colle d’un peu trop près. Heureusement, lui et Dom ne boivent que des bières. Si le whisky de mon stupide frère touche ne serait-ce que le bout du bec de Donald... Il y aura un meurtre dans la seconde.

Les bass pulsent monstrueusement, l’alcool anesthésie mon cerveau. Le rythme me berce. Ça me rappelle ma Lilly. Nous avions passé une soirée de folie ici. J’ai l’impression que tout cela remonte à des années. Mon âme sœur me manque. Si Lilly était là, elle me mettrait de grands coups de pied au cul pour me frotter au plumage de mon Donald. J’en crève d’envie. Avant, il aurait dégagé direct et je m’enverrais en l’air avec un type quelconque. Je suis foutue à présent, ce con m’a refilé un virus qui envahit tout mon être. C’est chiant d’être amoureuse. Cela rend niaise, faible, accroc, névrosée… Folle ! C’est ça, je suis folle de lui. Je ne me surprends même plus à reluquer les autres mecs.

J’ai besoin de me changer les idées après la journée pourrie que j’ai passée. Le seul moment d’arc-en-ciel que j’ai eu est lorsqu’il m’a prise sur le lit. Dieu que c’était bon de le sentir en moi, sur moi... La musique me pousse à me remuer : je me cambre en ondulant mon corps juste pour lui. Un mec s’approche. Je le pousse, mais il revient à la charge. Du coup, ma sœur lui met un coup de hanche et il l’attrape par le bassin. Une grosse main se pose sur son épaule et le gars blêmit. Dom n’aime pas trop que l’on touche à sa femme, c’est une des raisons pour laquelle j’aime mon beau-frère. Le bonhomme avait la gueule en travaux. Flippant !

- Viens sœurette, nous serons mieux dans le carré. Les gens commencent à trop t’approcher.

Je tourne la tête : je n’avais même pas remarqué la foule nous photographiant avec des portables... Vive l’alcool ! Cameron m’aide à monter sur la table et je continue à me lâcher.

- Attention de ne pas fissurer la table avec tes grosses fesses, me provoque Cam.

Je me penche vers lui pour lui répondre :

- Je t’emmerde, pauvre tache !

- Moi aussi je t’aime sœurette, sourit-il en embrassant ma joue.

Je me trémousse sur la musique, mais un cri strident derrière moi me fige. Quand je me retourne, j’aperçois une espèce de grande blonde dotée de jambes interminables et un corps à rendre n’importe qui verte de jalousie. Une connasse, quoi ! Elle saute dans les bras de ma sangsue. Je les regarde en coin, haineuse. Même s’il le remarque, il reste près d’elle à rire et discuter sans me calculer. Crétin. Une envie de meurtre et des images sanguinaires me viennent en tête. Iris choppe ma main et monte à mes côtés. Elle me rejoint pour m’occuper l’esprit, il ne faut pas non plus me prendre pour un jambonneau. Au bout d’un certain temps, j’ai mal aux jambes : je saute au cou de mon petit frère pour descendre.

- Tu m’as au moins brisé trois vertèbres ! L’humain ne peut pas porter un pachyderme !

Je lui frappe l’épaule, puis pose mes fesses et me sers une coupe de champagne. Des bulles traversent mes yeux, mais se transforment en fléchettes quand je remarque que Monsieur passe une bonne soirée avec sa nouvelle grognasse. Aucune idée de quoi ils parlent, mais ils rigolent bien. Je remarque mon idiote de sœur qui cogite seule dans son coin.

- Alors la saucisse ? Que t’arrive-t-il ?

- Ce n’est pas bien, Prune... Nous venons d’enterrer nanny et nous sortons en boîte.

- Elle n’aurait pas aimé que nous restions chez elle à broyer du noir ! Nous nous amusons, mais nous ne l’oublierons jamais.

- Nous passons pour des sans cœur !

- J’emmerde ceux qui pensent ça ! Nous étions tous les trois là.

Elle me regarde avec un petit sourire franc. J’essuie la larme qui roule sur sa joue et l’embrasse. Dom prend la relève et je me replace près de mon frère qui ne pipe pas un mot.

- Alors gamin ? Raconte à tatie ce qui te tracasse !

- Je suis mort et l’alcool n’aide pas. Je ne tarderai pas.

J’appuie ma tête sur son épaule et lorgne les deux cons à côté. C’est fini, je ne joue plus : il ne me calcule pas, comme s’il était célibataire. Je ne le supporte plus. C’est atroce de voir une autre le toucher… Mon imbécile de frère se lève et je l’imite. Il n’a qu’à rester avec sa copine, moi je me barre. Nous saluons ma sœur et Dom, je claque une bise à Hugh en lui promettant que nous gardons contact. Nous nous faufilons difficilement au milieu de la foule, les gens sont défoncés. Nous atteignons enfin le trottoir : Cam appelle un taxi.

- Quel froid de canard !

À l’entente du mot « canard », une illumination me traverse de part en part. Je souris niaisement. Merde. Je rends les armes ! Je le ramènerai par la peau du cul s’il m’y oblige !

- Je reviens, j’ai oublié quelque chose !

Je rentre dans le club, me glisse entre les clients. Il y a des tartes qui se perdent. J’y ai risqué un œil à cause de la tignasse d’une folle, un orteil qu’un gros geek m’a éclaté, un bras qui a rencontré un violent coup de coude... Des taquets, je vous jure, des taquets ! Arrivée au carré VIP, mon sang se glace en même temps que mon cœur. Blême, je me tourne vers ma sœur qui se rhabille pour partir.

- Bordel, ne m’apprends pas qu’il s’est cassé avec la pétasse siliconée !

- Non ! Quand il t’a vu partir, il t’a couru après !

Je tourne les talons et affronte à nouveau la foule, mais en rendant les coups cette fois-ci. La tignasse se décore de mon chewing-gum, mes talons éclatent l’orteil du boutonneux de l’informatique et mon coude atterrit dans les côtes de la connasse... Tout cela, sans en avoir l’intention... bien sûr. Je fonce dans un torse, m’apprête à gueuler comme une poissonnière de compétition, mais ce regard turquoise me coupe l’herbe sous le pied. Dieu qu’il est beau. Je lui saute au cou et ses bras se glissent sous mes fesses. Je presse mes lèvres sur les siennes, douces et chaudes. Ma langue retrouve son chemin vers sa copine pour un collé-serré. Mes doigts sur sa nuque, je le plaque contre moi. Il appuie son front contre le mien, le regard fiévreux, un sourire en coin.

- Je suppose que ma chieuse adorée ne boude plus !

- Tais-toi Reed...

Il me pose à terre et susurre à mon oreille ces quelques mots qui me font frissonner :

- Moi aussi je tiens à toi, ma chérie...

Il me saisit la main, pousse les gens qui nous mitraillent de photos. Putain, dansez ou droguez-vous, mais arrêtez de nous les briser. Nous arrivons tant bien que mal à atteindre l’extérieur, Cam nous attend dans un taxi et les deux autres tourtereaux nous suivent de près. Nous grimpons tous dans le même, en nous serrant un petit peu. Durant le trajet, tout le monde reste silencieux jusqu’à que le poste radio passe Progress. Le chauffeur monte le son et fredonne. On se rend compte qu’il n’a même pas calculé Adam. Je chante avec lui, Cam aussi... Mon abruti de sœur se transforme en hystérique névrosée et nous accompagne. Quand la sangsue ouvre la bouche, c’est comme une caresse divine qui effleure nos oreilles pour atterrir en plein dans sa cible : mon cœur. À la fin de la chanson, nous applaudissons, quand le chauffeur aperçoit ma sangsue dans le rétroviseur. Il ne pipe mot, mais ses yeux écarquillés nous amusent. Arrivés à destination, chacun de nous descendons, mais le taxi-man ose quand même demander un autographe pour sa fille.

- Voulez-vous que je vous prenne en photo avec votre téléphone ? demandé-je.

- Oui... Merci, merci beaucoup, elle sera contente !

Adam prend la pose et le serre dans ses bras. Quand soudain, il l’interpelle :

- Excusez-moi, comment s’appelle votre fille ?

- Liana, elle a quatorze ans demain.

- Passez-moi votre téléphone, s’il vous plaît.

Il prend le smartphone du type et moi je me les gèle. Tout le monde est rentré, mais nous nous montrons charitables. Il me demande de le filmer, je soupire en levant les yeux au ciel ; il m’embrasse. Quel tricheur nom de dieu. Je lève le pouce pour confirmer que l’enregistrement commence.

- Hey Liana, je ne peux pas être là pour ton quatorzième anniversaire, mais je tenais quand même à te le souhaiter avec de gros bisous. Ton père est en or, profites-en à fond. J’espère que tu as été gâtée ! Joyeux anniversaire

Je rends le mobile au type et gravis les marches. Mon canard me suit et nous rentrons au chaud. Je vire mes pompes et ma veste. Je m’installe sur le fauteuil près de la fenêtre en l’ouvrant pour fumer une cigarette.

- Punaise Prune, pas dedans, après ça pue ! râle ma sœur.

- C’est bon, y a pas tes morveux et je me pèle le cul à l’extérieur.

Elle soupire et grimpe se coucher avec son mari. Cam aussi, mais il m’embrasse le front avant.

- Bonne nuit ma dinde... Vous êtes cons tous les deux, mais vous vous aimez.

- Bonne nuit Linan.

Il se marre en grimpant les escaliers. J’étends mes jambes sur le pouf devant moi et yeux fermés, bascule la tête en arrière. Une chaleur qui ne m’est pas inconnue s’installe près de moi. Ma tête glisse sur son épaule.

- Je n’aime pas quand nous nous engueulons, sweety.

- Cela n’avait pas l’air de déranger ta grognasse.

- Ma chérie, je m’en tape d’elle ; c’est une copine de Belinda. Nous nous connaissons bien, c’est tout.

- Même là tu me parles de ton ex ?

- On s’en fiche ! Tu es pire qu’une chieuse ! réalise-t-il en me serrant dans ses bras.

Je lui mords le bras et il sursaute. Je finis ma clope et la jette dehors. Mon canard se lève. Je tente de l’imiter, mais en suis incapable. Il m’attrape un poignet et me bascule sur son épaule, comme si je n’étais qu’un polochon. Je n’aime pas ça d’habitude, mais si ça peut m’éviter de marcher... J’ai mal partout, compréhensible avec les derniers jours que j’ai affrontés.

Il me pose sur le lit et se déshabille avec frénésie. Je vire mon short, mon haut et mon soutif, me glisse sous la couette. Il ouvre un bras et je fonce me lover contre lui. Mes doigts naviguent sur ses abdominaux, il n’en avait pas autant au début. Sa peau est douce, même si j’aime aussi ses poils : ça me chatouille. Je remonte ma main sur son torse musclé pendant que la sienne me caresse le dos. Sa barbe est douce et piquante à la fois. Elle est comme je l’aime, pas trop longue. Quand il la laisse pousser, il est affreux. Mon oreille collée contre sa poitrine, j’entends la mélodie de son cœur battre pour moi. Je remarque qu’il est ailleurs : je tourne légèrement la tête et appuie mon menton contre son torse. Dans son regard, je distingue de l’angoisse, voire de la peur. Il m’inquiète ! A-t-il autre chose à m’annoncer ? Je glisse ma main sur sa joue pour qu’il me regarde.

- Que t’arrive-t-il, ma sangsue ?

- Rien, ça va !

- Écoute, ne tourne pas pendant cinq cents ans autour du pot ! Alors, balance, comme ça, nous n’en parlons plus !

- Tu sais que je t’aime... vraiment ?

Qu’est-ce qu’il lui arrive ? Dois-je sortir une boîte de mouchoirs ?

Il te largue peut-être, car tu ne le mérites pas ?

Je claque la porte à la tête de ma conscience de pacotille. Elle n’a qu’à garder sa bouche fermée au lieu de m’implanter du fumier dans le cerveau.

- Moi aussi Adam, mais là tu es flippant, alors lâche la bombe !

Il s’esclaffe et prend mon visage entre ses mains pour m’embrasser. Il se redresse pour s’adosser à la tête du lit et m’installe entre ses jambes. Serait-ce une technique pour que je ne fuie pas ? Il n’y a pas intérêt, sinon je le tue, tel le prisonnier de La Ligne verte. Il caresse mon visage ; je plonge dans son regard océan.

- Juste que nous n’avons pas de... tous les deux... Nous n’avançons pas comme un couple normal.

- Je ne pige pas. Éclaire ma lanterne !

- Nous sommes ensemble depuis déjà plusieurs mois... Tu n’as pas envie de… plus ?

Je feins celle qui n’a pas compris. Il me parle d’un truc que je ne songeais pas à aborder avant longtemps. Je pensais qu’il me connaissait mieux que ça. J’ai toujours été claire avec lui. Notre histoire me convient parfaitement. Mais peut-être que je me trompe ? Peut-être parle-t-il d’autre chose ?

- Ça commence à me gonfler ! Cesse de tourner autour du pot !

- Un jour, je te demanderai ta main et après nous aurons des mini-canards... C’est dans l’ordre des choses.

Je remarque dans ses yeux qu’il est sincère quand il prononce ces mots. Voilà qu’il se met à raisonner comme ma sœur… Je me redresse, même s’il essaye de me retenir.

- C’est ça que tu souhaites ? Un bout de papier te prouvant mon amour ? Il suffisait de demander.

- Arrête sweety, je...

- Non, mais c’est bon, ne t’inquiète pas.

J’attrape le premier papier qui traîne et un crayon de couleur abandonné sur le bureau. De retour sur le lit, j’écris :

« Moi, Prune Linan, m’engage à aimer Adam Reed jusqu’à la fin de mes jours. Par la présente, je signe ce contrat accepté par les deux parties. »

Je date et signe, lui tend la feuille avec un grand sourire, certes, un peu forcé. Je l’embrasse du bout des lèvres pour sceller son fichu contrat et me couche sur le flanc de mon côté du lit. Je n’en reviens pas. Je ne serai jamais une bonne mère, j’ai les fichus gènes de ma génitrice. Impensable de terminer comme cette pourriture. Le mariage ? À quoi ça sert ? Tous les gens heureux décident de se marier pour divorcer juste après ! Nous sommes très bien ainsi. Alors, pourquoi vouloir changer ça ? C’est nous mettre en danger et je n’en ai aucune envie ! Il éteint la lumière, se colle contre moi et m’entoure de ses bras. Il embrasse ma nuque. Son souffle rafraîchit l’empreinte humide, déclenchant des frissons. Adam rapproche sa bouche de mon oreille :

- Je ne t’ai rien demandé, c’était juste une discussion. Mais mets-toi dans la tête qu’un jour, tu t’appelleras Prune Reed...

Je reste figée, une boule à l’estomac. Je ne languis pas de ce moment où je lui répondrai par la négative. Ça l’anéantira et je le perdrai. Sa respiration devient plus grave : il s’est endormi. J’essaye d’oublier notre discussion. Impossible. Ces mots font échos dans ma tête et la douleur est grande. Je redouterai chaque jour nouveau, croyant que ce sera le dernier. Mes yeux se ferment. Je passe mes mains sur son avant-bras qui s’est logé contre mon ventre. Je rejoins mon canard à l’orange dans les bras de Morphée.

10. Porte entrouverte

In Adam’s head

Ma jolie Barbie futée s’est levée tôt ce matin. En temps normal, c’est une marmotte. Quel con je suis... Je n’aurai jamais dû lui parler, moi qui venais à peine de la retrouver ! Au lieu d’une bonne série de câlins intenses, nous nous sommes pris le chou. Elle m’a embrassé ce matin comme si sa vie en dépendait. Je reste allongé sur le matelas à fixer le plafond. Hier, Richard m’a appelé deux ou trois fois au sujet de la prochaine tournée. Je n’ai pas abordé le sujet avec ma chieuse adorée, mais je devrai le lui annoncer assez rapidement. J’espère qu’elle nous suivra, car je ne tiendrai pas longtemps sans sa présence. La musique est ma vie, mais sans elle... Plus rien n’a de sens.

J’ai hâte de partir trois jours en Espagne pour notre saint Valentin, juste elle et moi. Je sais que c’est très cliché et que les gens le prennent trop au sérieux, mais pour la première fois de ma vie cette fête devient cruciale. Je croise les doigts pour que ça lui plaise : un hôtel de luxe, dont je ne compte pas quitter la chambre, avec jacuzzi et terrasse, une salle de sport, un sauna, un hammam que l’on peut privatiser. J’imagine déjà nos futures étreintes dans ces différents endroits. Nous innoverons et ce sera merveilleux. Ma chieuse adorée… je ne pourrai plus vivre sans elle.

J’attrape le morceau de papier sur lequel elle a écrit cette nuit. Si elle est prête à signer ce torchon, pourquoi pas le vrai ? Je dois arrêter avec ça, nous sommes bien ainsi. Je vis déjà un rêve grâce à elle. Je découvre la vie d’une autre manière et j’en savoure chaque moment avec délectation.

Quelqu’un frappe à la porte. Je me redresse pour voir cette petite bouille qui ressemble tant à ma râleuse de la Côte d’Azur.

- Damdam ? Tu dodo...?

- Non ma puce, viens !

Elle sautille, un gigantesque sourire aux lèvres et bondit sur le lit. Je l’enlace dans mes bras, embrasse sa joue rebondie. J’adore cette gamine. Peut-être parce qu’elle me rappelle énormément sa marraine ?

- Si t’es réveillé, pourquoi t’es couché ?

- Je réfléchissais.

- Ah oui et à quoi ?

- Quelque chose que les petites princesses n’ont pas le droit de savoir.

- Quand papa et maman disent ça, ils parlent de sexe ou de tatie.

Je suis choqué. Je hausse les sourcils et essaye de me pincer les lèvres pour ne pas sourire.

- Qui t’a raconté ça  ?

- Gaby. Il m’a expliqué que les histoires de grand, en général, c’est ça ! raconte-t-elle avec une petite moue craquante.

Je fonds littéralement devant cette tête d’ange. Elle est trop mimi et ça me fend le cœur. Si Prune acceptait de porter un mini-nous, il y aurait de grandes chances qu’elle soit comme elle. Je devrais arrêter de me torturer l’esprit ainsi, mais c’est viscéral, incontrôlable, comme l’amour que je nourris pour ma jolie Daisy.

- Arrête, sinon tes oreilles vont fumer ! m’interrompt minipoucette.

- Pourquoi ? C’est impossible !

- Ça cogite trop là-dedans ! affirme-t-elle en appuyant son petit doigt boudiné sur mon front.

Je rigole face à la maturité de cette gosse. Elle semble fragile pour son âge, mais est en réalité une vraie force de la nature. Iris l’appelle en bas, alors elle m’adresse de gros yeux. Je ris et quitte le lit.

- Allez viens ! Déjeunons, qu’on puisse tous rentrer chez nous.

Elle court et enlace mes jambes dans un câlin sincère. Je caresse sa petite tête et elle lève les yeux vers moi.

- Tu me manqueras...

Je passe mes mains sous ses bras et la soulève. Je lui pince le bout du nez délicatement.

- Nous ne sommes pas encore partis. Nous nous reverrons.

- Parole de scout ! assène-t-elle fièrement.

Ça me plaît de la voir de bonne humeur, alors je joue le jeu :

- Croix de bois, croix de fer, si je mens, je vais en Enfer !

Elle cale sa tête sur mon épaule, ses petits bras autour de mon cou. Je descends les marches, en prenant soin de ne pas m’emmêler les pieds. Quand nous arrivons dans la cuisine, tout le monde est présent sauf ma sweety. Je me sers un café et Dom, qui a récupéré sa fille, m’indique la fenêtre. Je lui adresse un clin d’œil et rejoins ma Barbie futée, seulement vêtue d’un gilet crème. Ses longs cheveux lâchés, elle fume une cigarette en appréciant sa caféine. Lorsqu’elle me voit, Prune se lève et approche. Même si elle a peu dormi, je la trouve d’une beauté époustouflante. Elle love son corps contre le mien. Malgré la fraîcheur londonienne, la chaleur de nos cœurs suffit à nous réchauffer. Elle presse sa bouche sur la mienne avec douceur, déguste chacune de mes lèvres. Je prends possession de sa langue et ses mains appuient sur ma nuque, comme si elle craignait que je m’échappe. Ma queue effectue déjà des bonds : elle ne se rend décidément pas compte de l’effet qu’elle produit. Je plonge dans l’océan bleu qui se trouve face à moi. Elle est inquiète, mais pourquoi ? Je caresse sa joue et elle se colle contre ma paume, yeux clos pour mieux en apprécier le contact.

- Je t’aime, Adam.

Je suis stupéfait qu’elle me déclare cela de la sorte, en prononçant mon prénom qui plus est. Jamais elle ne me l’a avoué avec tant de sérieux et de sincérité. Mon cœur exécute le moon-walk dans ma poitrine.

- Moi aussi Prune. Tu es tout pour moi, soufflé-je soulagé.

Elle enfouit son visage contre mon torse, enlace ma taille. Je la câline pour profiter de ce moment matinal si particulier et délicieux. Je n’y suis pas habitué, c’est même une première, mais je risque d’apprécier si cela se renouvelle. Sans relever le nez vers moi, je l’entends marmonner contre mon t-shirt :

- Excuse-moi pour cette nuit.

C’est donc ça le problème ? Elle s’en veut pour sa réaction. J’espère qu’elle ne croit pas que je compte la quitter ! Je la repousse légèrement du plat de la main afin que nos yeux se rencontrent.

- Ma chérie. Je n’avais pas à te balancer ça de cette manière. Je te connais...

- Non ! Enfin oui, je ne suis pas programmée pour ce bordel et ça me gonfle ! J’aimerais croire aux contes de fées, au prince charmant et toutes ces conneries... m’interrompt-elle.

- Je ne te demanderai jamais de jouer au couple parfait. Mais l’idée de former une famille avec toi... Rassure-toi, même à deux cela me conviendra.

Des larmes brouillent ses jolies billes bleues. Je ne souhaite pas qu’elle pleure : je suis prêt à accepter sa décision, tant que je ne la perds pas. Même si ça signifie ne jamais avoir d’enfant. Pas de mariage ? Tant pis, nous vivons déjà ensemble de toute façon.

Je pose ma tasse sur le rebord de fenêtre et attrape son visage. J’embrasse son front, ses joues, son nez, pour terminer par ses lèvres humides.

- Je t’aime telle que tu es, ma chieuse adorée. Pas pour celle que j’aimerais que tu sois.

- Nous reparlerons projet, mais pas immédiatement. C’est trop tôt, je ne suis pas prête. Donne-moi du temps...

- Donc la porte n’est pas complètement fermée ?

- Tu as très bien compris !

Je souris et l’attire dans mes bras pour embrasser ses cheveux.

- C’est cette Prune-là que j’aime, la pénible de compétition...

- Méfie-toi Donald, je pourrais te fourrer comme une dinde de noël et te cuire au four.

Elle me donne un coup dans le ventre : l’ayant pressenti, je contracte les abdominaux pour que l’impact soit moins douloureux. Je commence à bien la connaître. Elle retourne s’asseoir sur la marche et je récupère ma tasse en me collant derrière elle. Son dos contre mon torse, elle bascule sa tête sur ma clavicule.

- À quelle heure prenons-nous l’avion ? demande-t-elle.

- Quinze heures dix !

- Hum... Donc nous avons le temps pour une bonne partie de jambes en l’air, lance-t-elle avec son regard coquin.

- Très tentant, mais j’ai prévu autre chose. Sois prête dans une heure.

Elle glisse sa main derrière son dos, effleure ma queue déjà dure. Je dois résister à l’appel de nos corps. Je compte bien tenir ma promesse. Ses doigts continuent leur va-et-vient, ma respiration devient plus rauque. Elle veut ma mort. J’avale mon café et me lève. Elle me regarde, frustrée et vexée. Je lui tends la main.

- Nous partons dans une heure, alors filons sous la douche !

Je la traîne à l’intérieur et nous traversons la maison en mode Benny Hill. Elle rigole d’excitation et moi j’essaye de dissimuler l’état physique dans lequel elle me met. Quand nous arrivons à l’étage, les loustics nous surprennent : les rires de leur tante sont communicatifs. Du pied, je ferme la porte de la salle de bain et, prédateur, me tourne vers elle.

- Déshabille-toi ! ordonné-je, ferme.

Mon excitation est à son summum. J’exige qu’elle crie de plaisir. Ses fringues volent dans la pièce. Pas très sensuel, mais je m’en fiche. Je vire les tissus qui m’empêchent de lui faire l’amour et ouvre les robinets. La douche est différente de celle de la maison, plus étroite, mais ce n’est pas un problème. Je saisis son poignet et la tire vers moi. Nous reculons tout en nous embrassant sauvagement. Elle gémit quand ma main atteint son intimité. Elle est déjà trempée. Tant mieux, pas le temps pour les préliminaires.

Elle entoure mon cou et je la soulève par l’arrière des cuisses. Je l’empale sur ma queue, lui volant un cri. Ma main se plaque sur sa bouche : les pin’s sont toujours dans le couloir. Elle mord mes doigts et je maintiens la cadence de mes coups de reins. Je grogne contre la peau de son cou. Son dos plaqué contre les faïences froides, je la pilonne sans me restreindre. Nous nous embrassons passionnément pour étouffer nos gémissements mutuels. Si je ne tarde pas à venir, elle non plus. J’enfouis mon visage dans son cou, appréciant le clapotis de l’eau sur mon dos. Je dépose une farandole de baisers jusqu’à sa mâchoire, puis termine par ses lèvres. Je passe ma main sur son front afin d’éviter que ses cheveux ne cachent son visage. Je l’aide à se remettre sur ses pieds et saisis la fleur de douche. Le manque de place se ressent. Je recule, mais mes pieds se prennent dans le rideau et j’arrache tout dans une chute phénoménale. Le cul par terre, je la fixe alors qu’elle pleure de rire. Je l’imite, amusé par le ridicule de la situation.

- Arrête, c’est douloureux !

Elle me tend la main, toujours hilare : je tire dessus et nous nous retrouvons étalés sur le sol. Je lui mets de la mousse sur le nez et elle m’embrasse.

- Tu me vends du rêve, mon canard.

- C’est tout un art ! Tu n’imagines même pas les heures passées à m’entraîner pour te présenter le coup du rideau… expliqué-je dans un sourire.

- Tu entretiens ta connerie naturelle, oui ! rit-elle.

Je me lève et aide ma chérie, sans glisser si possible. Nous retournons sous les jets afin de nous débarrasser de toute cette mousse.

***

Je descends les valises dans le hall d’entrée et nous saluons tout le monde. Notre taxi klaxonne. Je serre la main de Dom et enlace Iris. Je revois encore sa tête quand nous lui avons notifié qu’il n’y avait plus de rideau de douche… Impossible de s’empêcher de rire.

- Prends soin de ma petite sœur.

- Comme toujours, ne t’inquiète pas !

Gaby et sa sœur me sautent dans les bras lorsque je m’accroupis. Je les embrasse, Prune aussi, quoique de manière moins démonstrative.

- Allez les morpions, nous nous appelons sur Skype. Gab travaille ta musique et minipoucette, rends ta mère chèvre ! préconise-t-elle avec un clin d’œil.

J’enfile ma veste et sors donner les bagages au chauffeur. Galant, j’ouvre la portière à ma chérie et indique au chauffeur le lieu où nous nous rendons.

- J’aurai besoin de m’arrêter chez un fleuriste, murmuré-je tout bas.

Il sourit et hoche de la tête. Je lui glisserai un billet de plus pour sa discrétion très british. Je m’installe aux côtés de ma Barbie futée qui me fixe, un sourcil haussé. Main dans la sienne, nous nous engouffrons dans le centre-ville londonien.

- Allez, raconte ! Je ne comprends pas pourquoi tant de mystères...

- Je ne lâcherai rien, mademoiselle ! Je suis muet comme une carpe, argumenté-je.

Elle croise les bras et boude. Ma chieuse adorée est si jolie, même quand elle tire cette tête. Je souris et ça l’agace d’autant plus. Je lui caresse la joue et elle tape sur ma main.

- Pas touche ! Tu peux les mettre où je pense tes caresses, Duffy duck !

- Tu ne sais pas jouer la comédie ma jolie Daisy... Quelles que soient tes menaces, elles ne marcheront pas.

Elle me tire la langue. J’éclate de rire. Au même moment, la voiture s’arrête. Prune commence à détailler l’extérieur afin d’essayer de deviner où nous nous dirigeons.

- Ne te fatigue pas ma râleuse de la Côte d’Azur, je dois effectuer une petite course avant... expliqué-je en m’extirpant de la voiture.

Je fonce chez le fleuriste. Les bouquets ne sont pas terribles, mais je trouverai bien quelque chose de parfait pour la situation. J’opte finalement pour un composé de roses oranges, jaunes et roses. Un mélange de significations, qui j’espère, lui prouvera que je l’aime et ne désire que son bonheur. Je retourne auprès de ma sweetheart, qui me lance un regard intrigué et curieux.

- Le coup des fleurs ?

- Elles ne sont pas pour toi !

- Tant mieux. Elles sont moches et je m’en fous ! râle-t-elle, sa petite ride au milieu du front.

J’espère vraiment qu’elle aimera ma surprise et sera heureuse. Quand nous en avions parlé, ça lui tenait à cœur. J’ai bien vu qu’elle s’en voulait de ne pas y aller plus souvent.

Le taxi s’immobilise sur un parking : je souris d’avance, pivote vers elle. Ses yeux s’écarquillent et son visage se radoucit.

- Le cimetière ?

- Je te l’avais promis, ma chérie.

Elle me saute au cou et m’embrasse tendrement.

- Merci beaucoup, mon canard.

- Pourriez-vous patienter, s’il vous plaît ? demandé-je au chauffeur.

Nous sortons. Ma Barbie futée avance, sûre d’elle. Elle me tire par la main. Je suis étonné qu’elle se souvienne de là où se trouve la stèle. Elle n’était qu’une enfant. Elle surprend ma réaction et se rapproche de moi, sourire aux lèvres. Sa petite main me caresse le visage.

- Je suis déjà venue en pleine nuit avec mon frère... Mais je suis heureuse de pouvoir te présenter à lui.

J’ai l’impression de contempler ma sweety quand elle n’était qu’une petite fille : excitée, respirant la joie de vivre avec ses yeux pétillants. Je fonds comme neige au soleil. Je la suis, elle s’arrête devant une pierre froide. Le cimetière est rempli d’une verdure presque envahissante. Mais toutes les tombes sont soigneusement entretenues. Malgré le lieu, je trouve ça très joli et reposant. Je me penche pour déposer les fleurs. Prune resserre ses doigts autour des miens. Nous restons silencieux. Ma chérie ferme les yeux, comme si elle priait. J’admire la beauté de ses traits sans me lasser.

- Papa, je te présente Adam, un canard en or ! Tu l’adorerais, il est dans la musique et c’est lui qui m’a redonné envie de chanter.

Je passe mon bras par-dessus ses épaules. Elle se blottit contre mon flanc, lève le menton et me sourit.

- Merci, ça compte pour moi…

- Ce qui compte pour toi est important pour moi, sweety. C’est ça l’amour, le partage de tout.

- Alors j’aime ton amour, mon torride volatile, lance-t-elle en m’embrassant du bout des lèvres.

Nous nous enlaçons avec tendresse, malgré le froid qui nous entoure. J’ouvre ma veste pour qu’elle s’y réfugie, car elle grelotte un peu. Je regarde l’heure sur ma montre : il est temps de bouger.

- L’avion nous attend, ma jolie Daisy.

Elle hoche de la tête, embrasse le bout de ses doigts qu’elle pose sur la tombe. C’est la première fois que je la vois si... naturelle. Sans artifice, sans juron.

Nous rejoignons le véhicule, puis partons pour l’aéroport. Elle se cale contre moi. Sa main, pendant le trajet, navigue sur ma cuisse.

Au revoir Londres et bonjour Los Angeles !

Tome 2

1. Désir entravé

In Prunes’head

- Ma sweety... Réveille-toi, mon frangin arrive !

- Hum... Quelle heure est-il ?

- Dix heures ma jolie Daisy. Tu lui as demandé de venir…

- Eh bien j’aurais dû me péter une jambe...

- Arrête de râler. Lève tes jolies fesses et descends avaler ton petit déjeuner.

Je le fixe d’un œil : il est sexy mon canard. Son délicieux parfum m’envoûte tant que ça devrait être interdit. Je le tire par le col de son t-shirt et me love contre son torse, mon nez et mes lèvres collées à la peau de son cou.

- J’ai un rendez-vous avec Richard, puis je tourne l’émission.

- Tu ne seras pas là de la journée ?

- J’ai du travail, mais je rentre directement après.

- Tu as intérêt !

Je presse mes lèvres sur les siennes et me frotte contre la repousse de sa barbe. Je hume à plein poumon son odeur pour tenir jusqu’à son retour. Je suis bonne à enfermer. Il quitte la chambre et je fonce sous la douche.

Nous sommes arrivés de Londres hier. J’étais heureuse de retrouver ma Frimousse. Cette fichue boule de poil m’a snobée, puis a squatté le lit avec moi toute la journée. La ventouse ne cesse d’effectuer des allers-retours pour son boulot. Je ne sais pas ce qu’il fiche, mais hier, j’étais trop claquée pour demander quoi que ce soit. Deux jours que je perds du sang, alors que je suis censée ne plus avoir mes règles. Ça a commencé avant de monter dans ce satané avion. Paye ta galère pour trouver des tampons dans les boutiques ! Adam n’était pas mal à l’aise avec ça, contrairement à moi. Iris m’a posé un stérilet pour que j’aie la paix, pas l’inverse ! Du coup, je lui ai téléphoné et elle m’a expliqué que même si cela arrivait, le mieux restait de consulter. J’ai appelé Mitch pour ne pas être seule chez le médecin. Je n’aime pas que l’on me trifouille comme on regarde tes amygdales, surtout lorsque je ne connais pas le gynécologue. Heureusement, je n’ai aucune gêne à me montrer à poil : un cul reste un cul. On en a tous un, un morceau de chair plus ou moins beau.

Je m’habille décontracté : un jeans et débardeur. Quel plaisir de ne pas mettre de pull et profiter du soleil... J’ai perdu l’habitude de vivre au pays des pingouins. Je descends, allume la musique en fond. C’est bon d’écouter du français. Les Brigitte, rien de mieux pour commencer la journée. Je me dandine jusqu’à la cuisine en chantant. Malgré mon atroce mal au ventre, je suis en forme. Je me sers un café et savoure les gaufres préparées par mon canard à l’orange. Il est gentil avec moi depuis hier. C’est un amour, mais je ne le flatte pas trop... Pas envie qu’il s’enflamme tel un phœnix. Je débarrasse, donne un petit coup d’éponge et sors fumer une clope sur la terrasse avec Frimousse qui slalome entre mes jambes. À une seconde près, je me vautrais au sol.

- Lâche-moi, le chat !

- Miaou...

- Miaule, je m’en cogne. Ce n’est pas en tentant de m’assassiner que ça nous aidera en quoi que ce soit. Tu pourrirais ma journée et je me vengerais.

Je m’installe sur un transat et elle saute sur mes jambes. Je fonds comme un caramel au soleil sous l’effet de sa petite bouille. Je caresse le sommet de sa tête : ses ronrons me relaxent et détendent mes douleurs menstruelles.

- Jamais personne dans cette baraque ?

- Un problème ?

Je me retourne, Mitch en ligne de mire. Quel petit con ! Il a de la chance que je l’adore. Il m’embrasse sur les deux joues et s’assoit à côté de moi.

- Alors, ça va mieux ?

- Ce ne sont pas les chutes du Niagara, mais c’est pénible. Comme si de là-haut, le Tout-Puissant me punissait des moments partagés avec ton frère !

- Épargne-moi les détails s’il te plaît, je viens juste de manger...

Je regarde sa tronche mi-figue, mi-raisin et éclate de rire. Lui peut me raconter ses exploits au lit, mais moi, je dois me la fermer. J’écrase ma cigarette, puis me lève. Hors de question d’arriver en retard pour le premier rendez-vous avec le doc. Quelle bande de boulet, tout un tralala dont je me serais bien passé !

- Allez, lève ton fessier et ramène-toi !

- Tu as grossi, non ? dégaine-t-il dans mon dos.

- Tais-toi !

J’attrape mes affaires. Je salue Sean, toujours prêt, au garde-à-vous près du 4x4 et y grimpe avec Mitch. Je suis stressée. Qu’ai-je attrapé ? Mon téléphone sonne : un message de Hugh.

Hugh : [Salut Linan, ça va ? Quoi de neuf ? J’arrive à peine à L.A, on dîne ensemble ce soir ? Je dois te proposer un truc, biz ++]

Je range mon mobile, mais la fouine à côté me regarde déjà en coin. J’essaye de l’ignorer, sauf qu’il doit être né pour me mettre sur les nerfs.

- Adam m’a parlé de ton ami... Si tu sors avec lui, tu auras des ennuis la frenchie !

- Sérieusement ? Je suis une grande fille et j’ai pardonné ton très cher frère pour son escapade avec son ex ! Alors, lâche-moi la grappe...

Non, mais c’est vrai, obligée de s’énerver pour cette réaction à la con ? Depuis quand ai-je besoin d’une permission pour partager un repas avec un ami ? Lui a bien passé plusieurs jours avec l’autre grognasse. Moi j’ai passé l’éponge et avancé sans être rancunière. Je me suis ramollie du bulbe, un vrai marshmallow... Mais lorsque Reed me regarde avec ses yeux si envoûtants, son sourire en croissant de lune et son corps digne des dieux grecs, comment voulez-vous que je reste de marbre ?

- Sinon je t’accompagne pour rassurer mon abruti de frère peu membré !

Je le fixe, avec un sourire aux coins des lèvres, songeuse.

- Tu n’as jamais vu la queue de ton frère, je me trompe ? remarqué-je, amusée.

- Nous ne sommes pas du genre à nous la montrer.

- Je comprends mieux, sinon tu ne l’appellerais plus comme ça...

Il me regarde, tel un hibou, et je pars dans un fou rire phénoménal. Il m’accompagne et c’est bon de se détendre un peu.

La voiture s’arrête, nous sortons de l’habitacle. Je prends mon téléphone et réponds à Hugh, précisant que je serai avec un ami. Je fixe ce grand immeuble qui sert d’hôpital. Sean nous accompagne, au cas où il y aurait des névrosés psychotiques ou des paparazzis dans les parages. Ma sangsue croit que je m’y rends pour un simple bilan, mais j’ai envie de savoir ce qu’il se passe. Iris n’était pas rassurée, connaissant mon dossier médical. Nous savions que cela pouvait arriver, mais je rêvais de tranquillité malgré tout. Mitch m’attrape par le bras et nous avançons. Les couloirs sont froids, comme ceux de n’importe quelle clinique. Je devrai payer plein pot, c’est le seul inconvénient d’être aux États-Unis. La salle d’attente n’est pas trop remplie ; je garde mes lunettes de soleil malgré tout. Les gens se mêlent toujours de ce qui ne les regarde pas.

- Mademoiselle Linan !

Je me lève, accompagnée de ma fouine préférée, serre la main du médecin. Nous nous installons. J’explique ce qui m’amène, remarque mon dossier médical traduit. Ma pintade de sœur a assuré. Pour peu, je l’embrasserais.

- Dans le mail de votre médecin, elle me recommande de retirer votre stérilet. Saignez-vous beaucoup en ce moment ?

- Moins qu’hier, mais oui, un peu.

- Passez à côté, afin que je puisse vous ausculter, mademoiselle.

Je me déshabille et m’allonge sur la table en remontant le drap sur mes jambes. Ici on garde une certaine intimité, car quand il aura sa tête entre me cuisses... Plus intime, tu meurs. Mon nouveau gynécologue doit avoir la cinquantaine, bronzé et potable. Il passe des gants chirurgicaux façon House : flippant. C’est une première pour moi, car je suis habituée à ce que ça soit Iris qui s’occupe de ce genre de chose.

- En effet, vous saignez, mais je peux le retirer. Détendez-vous.

- Hormis si vous me proposez un joint, ça s’annonce difficile !

Il relève la tête et hausse les sourcils, gêné de ne pas avoir compris mon français.

- Désolé, vous disiez ?

- Allez-y et que nous n’en parlons plus, seigneur.

Il me retire l’objet, puis me donne du papier pour me nettoyer. Tortionnaire... Il me propose une petite échographie de vérification : ai-je le choix ? Il prend des clichés et ça me gave autant que les canards que l’on engraisse pour le foie gras de Noël. Lorsqu’il termine de me maltraiter, je me rhabille.

- Bon, mademoiselle Linan, je ne vous apprends pas ce que vous savez déjà. Cela étant, je préfère procéder à une analyse de sang. J’ai une suspicion, mais rien de vital, explique-t-il en regardant Mitch gêné.

Ma fouine comprend que les choses ne sont pas clairement annoncées et courtois, sort du cabinet. Je me tourne vers le doc, mais mon masque sympathique disparaît.

- Parlez maintenant ! J’exige de tout savoir !

- Je ne souhaite pas vous décourager, mais avec une seule trompe de Fallope, vous aviez peu de chance de tomber enceinte... Mademoiselle Linan, je pense que vous êtes stérile, annonce-t-il maladroitement.

- Oh... OK... De toute façon je m’en fous, car je ne désirais pas d’enfants ! affirmé-je d’un ton détaché.

Il se lève et me place un garrot afin de me ponctionner quelques tubes de sang. Il tente de me rassurer : peut-être se trompe-t-il ? Depuis son annonce, plus rien n’atteint mes oreilles. Seul cet écho qui persiste :

Stérile, stérile, stérile, stérile...

La vie est ainsi. La nature a décidé que je ne repeuplerai pas la planète. Je n’aurai pas été une bonne mère de toute manière. Quand le docteur Sparks me tend la main, je comprends que c’est fini. Je la lui serre en me levant.

- Je vous tiens au courant pour vos résultats. Pensez à vous protéger et je vous prescrirai une pilule.

- Pourquoi, si je ne suis pas une poule pondeuse ?

- Tant que nous n’avons pas les résultats, ne prenons aucun risque.

Je rejoins Mitch dans la salle d’attente. Sean boit son café tranquillement, mais se redresse quand il m’aperçoit. J’essaye d’afficher une bonne mine pour ne pas semer de doutes. PUTAIN DE MERDE. Pourquoi ça me touche ? Je n’ai aucune envie d’avoir des morveux ! Je devrais être contente ! Tout ce que je ressens est une envie de pleurer, de crier, de frapper quelqu’un... Mais je garde la banane.

- Ça va Prune ?

- Oui, tout est OK ! Rentrons !

J’aurais aimé grignoter dehors, mais là, la seule chose que je désire est de m’enfermer chez moi. Stérile… Je devrais sabrer le champagne avec une nouvelle pareille !

Mon téléphone sonne : mon canard. Je décroche en montant dans la voiture. Je souffle un bon coup pour ne pas craquer au bout du fil.

- Allô ?

- Salut ma jolie Daisy, ça va ? Le médecin a confirmé que tout roulait ?

- Oui, tout est nickel ! Il m’a bien tripoté et a viré le stérilet.

- Ah... Du coup, retour aux capotes.

- Rien du tout ma sangsue, la rivière coule rouge... Tu te la mets sous l’oreille.

- Glamour darling... Tu m’excites !

- Tu débanderas vite mon canard : ce soir je dîne avec Hugh et ton frère.

Je l’entends grogner au téléphone, puis soupirer. Il ne répond pas immédiatement.

- Que veut-il ?

- Il prétend avoir quelque chose à me proposer, mais détends-toi ! Ce n’est qu’un ami.

- J’aimerais fêter quelque chose avec toi ce soir, alors ne rentre pas tard.

- Ponds-moi ton œuf, mon volatile adoré !

- Ça y est, le single et le clip de Closed low sont disponibles.

- Super ! Promis je ne tarde pas. Je te laisse, nous arrivons à la maison. Bisous.

- Je t’aime ma chieuse.

Je range mon iPhone et reste silencieuse jusqu’à notre retour. Nous nous installons dans le salon et je propose un en-cas en mode express. Comme je n’ai pas très faim, je prépare des clubs sandwichs accompagnés de bières.

- Tu m’avoueras ce qui cloche, un jour ?

Je lève les yeux vers Mitch, appuyé contre le plan de travail.

- Ne me gonfle pas, j’ai mes règles et ça crève... OK ? Mets plutôt la nouvelle chanson d’Adam, au lieu de venir me chercher.

Je le rejoins en lui donnant son assiette et sa canette. J’attrape les miennes et m’installe sous le plaid.

Stérile, stérile, stérile, stérile...

Tu ne voulais pas du camping et maintenant que le terrain n’est pas constructible, tu chiales ? Sortez les mouchoirs !

J’enfonce ma boisson dans le derrière de ma conscience, et ce, sans lubrifiant. Ce n’est pas le jour pour me prendre la tête. Je morfle déjà assez sans son venin. Je visionne le clip vidéo de ma starlette américaine : Dieu qu’il est beau, malgré sa tête de l’époque, sans tignasse ! Merci la vie, ses cheveux ont vite repoussé... La fatigue me gagne et Mitch le remarque.

- Écoute, je fais des courses, puis file me changer. Je passe te chercher vers dix-neuf heures.

- Tu es un amour, même si tu es chiant, le complimenté-je en souriant.

Il m’embrasse le haut du crâne et remonte le plaid sur moi. Je ferme les yeux et m’abandonne.

***

J’observe la tenue choisie dans le miroir. C’est assez soft et sexy : mon slim fétiche, un top noir et les cheveux remontés en queue de cheval. Je chausse mes bottines, pas envie de m’esquinter les pieds avec des talons hauts ce soir. Je descends quand j’entends Mitch se plaindre, impatient. Heureusement, j’ai enfin réussi à chasser toutes mes pensées sombres. Qu’elles aillent au diable ! Je l’annoncerai à ma sangsue une fois les résultats tombés. Je ne parviendrai pas à lui cacher cette information et je comprendrai s’il choisit d’en rester là. C’est son rêve, le mariage et les bébés. Dame Nature serait-elle de mon côté ?

Nous partons directement. Hugh m’a envoyé une adresse : ce n’est pas un restaurant, plutôt un pub. Quand Sean trouve une place où se garer, nous sortons tous les trois. Mon garde du corps reste proche de moi, Mitch me prend par le coude et nous nous avançons ensemble. Je repère mon ami d’enfance au fond. L’ambiance est plutôt intimiste. Je le salue en premier.

- Hey, comment vas -tu le rosbeef ?

- Tu l’es de naissance, vilaine, je te signale !

- Chut ! Je te présente Mitch et mon garde du corps, Sean.

Les gars se saluent virilement, le temps que je me pose. Hugh n’est pas tranquille, allez savoir ce qu’il me proposera. Je lui pique sa bière pour en siroter une gorgée.

- Alors, qu’est-ce qui t’amène ici ?

- Je cherche quelqu’un pour un film.

- Sérieusement ? Avec un acteur connu ?

Voilà que je me transforme en une hystérique névrosée. Le canard a vraiment un effet bizarre sur moi.

- Le client de mon patron est Roberto Travardio. Il a joué dans quelques films.

- Je le connais, il est dans Les experts ! approuve Mitch.

Je ne connais pas ce type. Je ne savais même pas qui était la sangsue, à la base...

- Il y a un truc que je ne comprends pas... Tu viens jusqu’ici alors que ton client est l’acteur principal. Sois-tu as trop bu, sois-tu es farci du cerveau. Peut-être les deux ?

- J’y viens, minute papillon ! Nous cherchons une nana et Roberto a imposé son choix. Il en exige une en particulier, sinon il ne jouera pas dans le film.

- En gros, tu es coincé ?

Il étend ses jambes et pousse un soupir, une main dans ses cheveux. Il commence à me courir sur le haricot ! S’il ne balance pas son info, je craque !

- Écoute, j’ai autre chose à faire que te regarder cendrillon... Accouche !

- C’est toi Prune ! Il te souhaite toi dans le rôle de son apprentie !

Je suis soufflée par son annonce. Pire que ça, même. Non, il doit être complètement déchiré !

- Tu as craqué ma parole ! Je n’ai pas la tête de l’emploi à ce que je sache !

- Nous lui avons montré je ne sais combien de nanas, mais toi… Il a craqué.

- Tu devrais y réfléchir ! Un film ! s’excite Mitch.

Je termine ma bière et celle de Hugh. L’idée est tentante, mais ma carte verte n’est pas encore validée. Enfoirés d’organismes ! Pressés de te ponctionner du fric, mais quand il est question de signer de la paperasse, ça traîne.

- De quoi ça parle ? Si c’est un film à l’eau de rose ou une connerie dans le style, c’est mort.

- De l’épouvante ! Si tu acceptes, je te livre le script demain. Le tournage devrait être rapide et débutera dans trois semaines. Nous partirions juste en Europe pour quelques scènes. Tu aurais ta loge, ta coiffeuse, ta maquilleuse... Et tout ce qui va avec !

- Accepte, c’est l’occasion ou jamais, insiste Mitch.

Je peux très bien tourner dans un film, puis me retirer après non ? Un film d’horreur... Une fois… Ma sangsue souhaite que nous fêtions son single en featuring et moi je lui annoncerai que j’ai trouvé du boulot ! Je fixe les trois paires d’yeux qui me scrutent.

-OK, OK... Envoie le script, que je lise en détail.

- Merci miss, c’est une sacrée opportunité pour toi. J’avoue que ça m’aidera aussi...

Nous continuons à discuter un peu du tournage. Mes tatouages sont un sacré avantage. Qui l’eut cru ?

La soirée se poursuit. Nous nous remémorons des anecdotes à mourir de rire. Ça empêche ma cervelle de bouillir. Lorsque je m’informe de l’heure tardive, j’annonce que je dois filer. Apparemment, ils ont envie de continuer ensemble dans un club. Adam m’attend et mon corps est au paroxysme du manque. Je les salue, leur souhaite une bonne fin de soirée. Sean me fraie un chemin jusqu’au 4x4. Durant le trajet, j’hésite à envoyer un message à Adam. Finalement, je m’abstiens. S’il est à la maison, je souhaite le surprendre. Récapitulons la journée : le karma a fonctionné et a trouvé l’équilibre. Une nouvelle sur ma forte probabilité d’être stérile pour commencer et maintenant, ce rôle qu’on me propose.

- Nous sommes arrivés, Mademoiselle !

- Merci Sean, bonne nuit...

Je m’empresse de passer la porte : il y a de la lumière. Personne dans le salon, mais je l’entends chanter dans la cuisine. Je le regarde de dos en train de bouger en rythme. Hum… Je glisse mes mains dans les poches de son pantalon. Adam se raidit.

- Si tu savais l’effet que tu produis…

- J’aime te sentir près de moi sweety. Tu m’as manqué !

Mes pieds se soulèvent du sol avec une facilité déconcertante... Nous éclatons de rire.

- Arrête tes conneries, je risque de tomber espèce de canard en toc ! Repose-moi !

Il caresse mon visage et m’embrasse tendrement. La chaleur de ses lèvres, la douceur de sa langue m’envahissent. Nous partons dans une danse endiablée, où mon entrejambe se prend pour un Yamakasi.

Ne t’emballe pas Ginette, tu n’auras pas d’enfants.

Je claque la tronche de cette grognasse de conscience. Elle a raison et ça m’énerve. Je me blottis contre son torse et nous commençons à parler en même temps. Nous rions.

- Vas-y, crache ta biscotte.

- Honneur aux dames ma jolie Daisy, je suis tout ouïe.

- Je compte jouer dans un film d’horreur... annoncé-je les yeux plissés, inquiète de sa réaction.

- Oh. Je pars en tournée...

2. Fichu scénario

In Adam’s head

Je me sers un café en regardant Frimousse dévorer sa gamelle. Le jour se lève à peine, et j’ai très peu dormi. Je n’ai pas relevé hier soir, mais ça ne me plaît pas qu’elle tourne dans ce film. C’est égoïste, mais ce Hugh ne m’inspire pas du tout. Savoir ma sweety loin de moi, avec ce type... Ça me met les nerfs en pelote. En plus, je dois aller bosser avec ma team. Ils ne sont plus que deux et je leur ai promis de chanter avec eux. C’était une bonne idée au départ, mais là ça ne m’arrange pas. Elle reçoit bientôt le scénario et je souhaite le lire. À ce qu’il paraît, ce serait de l’épouvante. Que ce ne soit pas un film d’amour ne m’a pas surpris et ça m’arrange même. Rien que de l’imaginer embrasser un autre ou être enlacée... Je ne le supporte pas ! D’accord, c’est de la comédie. J’ai bien joué avec Keira, donc je sais que c’est professionnel. Seulement, c’est toujours plus dur dans le sens inverse. Je dois lui accorder ma confiance, lui laisser sa chance de trouver sa voie. Je n’ai pas envie d’être le salaud de première qui l’en empêcherait. Selon ce dont nous avons convenu, j’aurai quand même mon mot à dire. Dans le clip, elle ne voulait pas qu’une nana m’approche. Les mecs ont ri, mais ont respecté son choix. Moi, tout ce que je demande, c’est qu’on ne touche pas trop ma jolie Daisy. Je ne peux même pas en profiter pleinement ! Merci la frustration de cette période très féminine. Quoique, cette nuit, elle a insisté pour taquiner son Graal, alors je ne me plaindrai pas. Mon téléphone sonne : Chris.

Christina: [Hey tombeur, nous déjeunons tous ensemble avant de bosser, tu te joins à nous ?]

Je pose mon smartphone. Je répondrais plus tard, car je pars réveiller ma chérie. Je monte les marches deux par deux. D’abord, direction la douche ! Rien de mieux après une heure de sport.       Cette histoire de film me turlupine. Je me lave machinalement, ma cervelle est en mode ébullition. J’attrape une serviette que je noue autour de mon bassin, saisis la tondeuse pour rafraîchir ma barbe. Une fois prêt, je n’ai plus qu’à m’habiller. En premier, je choisis de m’occuper de ma chieuse adorée. Je pénètre dans la chambre obscure. Seule la lumière du couloir me permet de la contempler. Elle ressemble à un ange... avec une coiffure en pétard. C’est la première fois que je connais une nana qui se fout royalement de sa tête matinale. C’est ce qui la rend la plus sexy à mes yeux. Elle est belle au naturel, sans artifice ou chichi, comme elle aime le dire. J’adore quand elle râle en français, son petit accent me donne des frissons jusqu’à l’aine.

Je me glisse derrière elle. Le drap cache seulement ses jolies fesses. Son dos nu ressemble à une œuvre d’art aux ailes encrées. Comment voulez-vous que je ne la compare pas à un ange ? Une blonde aux yeux bleus, des ailes magnifiques et une beauté à couper le souffle… Merci seigneur, de l’avoir mis sur mon chemin. J’effleure sa colonne vertébrale jusqu’à ses reins. Elle dort toujours, mais son corps réagit à mon contact. J’embrasse son épaule, puis sa clavicule. Elle se tourne vers moi, m’offrant le loisir d’observer son visage de chérubin. Je pose ma main sur sa joue et me penche pour l’embrasser.

- Dans le genre chiant, je demande Adam Reed !

Je sursaute, surpris, mais ne peux m’empêcher de rire et poursuivre mon geste. Elle savoure mes lèvres, puis ouvre un œil en grimaçant.

- Bonjour ma jolie Daisy, bien dormi ?

- Au top, jusqu’à ce qu’un crétin vienne me tripoter...

- Tu es en forme ce matin !

Elle glisse sa main sur ma verge, me coupant le souffle instantanément.

- Je vois que je ne suis pas la seule... sourit-elle

- Que veux-tu ? C’est de ta faute : tu es belle et désirable.

- C’est quand tu me sors toutes ces niaiseries dès le réveil que je suis sûre de tes sentiments.

Étonné, je hausse un sourcil en attendant qu’elle poursuive ses explications.

- Attends ! Au réveil, j’ai une crinière de lion, une haleine de rat crevé, Jacquot l’escargot a laissé une trace sur ma joue... Et toi, tu es excité comme un âne !

J’éclate de rire et retombe sur l’oreiller. Elle est unique ma Barbie futée. Je lui caresse la tempe, alors qu’elle me grimpe dessus.

- Déjà tu as encore le goût mentholé du dentifrice de la veille, ensuite j’aime ta tignasse décoiffée comme celle de la post-baise et pour finir… Bien sûr que je t’aime.

- Tu as vraiment un grain mon canard, tu devrais consulter... me conseille-t-elle.

Je m’apprête à me lever, mais Prune n’est pas du même avis.

- Où crois-tu courir ? Ramène ton petit cul dans le lit, ordonne-t-elle.

Je la fixe, perplexe. Elle se colle contre moi et retire son string. Elle dénoue ma serviette qui tombe à mes pieds, me caresse les fesses.

- Prune arrête, nous ne pouvons pas et tu me rends dingue...

- C’est fini mon canard. J’ai envie de toi, susurre-t-elle à mon oreille.

Comme si le feu passait au vert, je la soulève par l’arrière des cuisses et l’embrasse langoureusement. Nos lèvres se chevauchent et nos langues se retournent dans tous les sens. Je sens déjà son intimité humide. Elle murmure en tirant sur mes cheveux :

- Contre le mur... somme-t-elle en titillant ma lèvre.

J’acquiesce sans moufeter. Plonger en elle est un besoin ; une nécessité. Elle est mon univers, mon point d’ancrage. Je me sens en vie grâce à elle.

Quand son dos cogne le mur, elle gémit. Je décolle nos bustes pour embrasser ses seins, les caresser. Ils sont parfaits pour mes mains et ma bouche. Entendre ses petits bruits à la suite de mes assauts me rend dingue.

- Adam... soupire-t-elle.

- Sweety... Tu me rends...

Elle me coupe d’un baiser endiablé. Ses talons me pressent pour que je la pénètre. Je souris contre sa bouche : j’ai envie qu’elle galère, qu’elle soit à ma merci, elle qui mène tout le temps la danse. Je bouge légèrement mes hanches, ma queue caresse son sexe. Je prends possession de sa bouche alors qu’elle s’apprête à râler. Surprise, elle se laisse toutefois guider. Son corps tremble d’excitation, mes cuisses aussi. Je m’aide d’une main pour positionner son Graal aux portes de mon paradis. Je la prends en douceur, me délecte de chaque centimètre conquis. De petits cris échappent à Prune pendant que je grogne dans son cou. Ses ongles me lacèrent le dos, m’obligeant à me cambrer. Mutuellement, nous lâchons un soupir de soulagement. J’ondule en douceur, puis accélère la cadence.

- ADAM ! OUI !

Je ralentis de nouveau, ce qui permet aussi de détendre mes muscles. J’aime l’écouter crier pour moi, sentir à quel point je suis important pour elle. Je presse mes lèvres sur les siennes, irritées par ma barbe. Je les humecte comme pour les apaiser. Je reprends mon déhanchement. FUCK. Elle s’accroche à moi, prête à décoller une nouvelle fois. Seulement, ce coup-ci, je l’accompagne. Nous partons pour le septième ciel, terrassés par des spasmes intenses. J’en perds l’équilibre et nous glissons sur le sol. Sa tête enfouie contre ma peau, nos cœurs battent à l’unisson. Un parfait duo, dédié à être réuni toute une vie. Je dégage quelques mèches de cheveux collés sur son front. Elle m’offre un sourire à me damner.

- Tu m’avais manqué.

- Pourquoi ne saignes-tu plus ? Cela ne devait pas durer quelques jours ?

- C’était un dysfonctionnement ma sangsue, mais les anglais vont bientôt débarquer.

Je souris, l’embrasse tendrement. Sa bonne humeur post-coïtale est appréciable. Nous nous levons et elle file sous la douche. Je rentre dans le dressing pour m’habiller, lorsqu’on sonne en bas. J’attrape mes boots et une chemise, puis descends en vitesse. Je fixe le visiophone en achevant de me fringuer : je découvre un prépubère. J’appuie sur le haut-parleur.

- Oui ?

- Bonjour, j’ai un courrier pour mademoiselle Linan.

Je lui ouvre et réceptionne la lettre. Je sais ce qu’il se trouve à l’intérieur et ronge mon frein pour ne pas l’ouvrir. Lorsque Prune descend en débardeur, avec un short en jeans, je la trouve rayonnante. Dieu que j’aime ma Barbie futée. Elle se sert un café et je pousse le paquet vers elle. Elle le prend et file dehors. Quelle charogne ! Elle m’oblige à patienter avec un clin d’œil. Je lui pique ses clopes : moi aussi je sais comment l’embêter.

- Rends-les-moi !

- Je te les donne si tu ouvres ce maudit truc...

- Deal !

Elle me saute dessus pour me mordre l’épaule. Je la réceptionne dans mes bras, elle est légère comme une plume. Je lui mordille le cou, mais elle m’inflige de petites tapes ridicules dans le dos. Je la repose au sol et nous nous installons sur les transats. Elle prend son temps, mes doigts battent la mesure.

- Tu es mal plumé ?

- Sweety, je suis curieux de découvrir ce qu’ils te proposent avant de bosser...

Son sourire s’efface, ses yeux se baissent. Ma Barbie Futée perd sa superbe.

- À peine levée que tu te barres ? bougonne-t-elle

Je m’assois et relève son menton. Ses jolis yeux sont envoûtants, comme tout ce qui lui appartient.

- Je ne pars pas tout de suite, j’anticipe juste au cas où il y ait matière à discuter... expliqué-je en indiquant l’enveloppe marron.

Elle tire dessus sans me répondre, sort le script et commence à lire. Je distingue le titre du film et le nom du réalisateur. C’est nul de tricher, mais passons. Prune sourit, puis grimace et là, ça ne m’emballe pas. Elle referme le tout et me regarde avec un grand sourire qui ne me rassure absolument pas. Son expression est forcée, comme lorsqu’elle souhaite m’annoncer quelque chose de mauvais ou qu’elle a besoin d’une réponse positive de ma part.

- Ma sangsue adorée, je t’aime fort et, quelles que soient les scènes, ça ne sera pas la réalité…

- Où veux-tu en venir ? Tu me stresses, alors annonce la couleur !

- Je n’ai pas tout lu, mais je serai l’apprentie d’un fou surnommé l’Artiste. Je l’aiderai à tuer. J’appâterai les victimes avec mes charmes... Rien de bien palpitant quoi.

Je me lève et passe mes mains dans les cheveux. Elle n’est pas sérieuse ? « Rien de palpitant » ?

- User de tes charmes… ?

- Jouer les veuves noires. C’est tout mon chéri d’amour que j’aime à la folie...

Je suis à la fois remonté et amusé par sa tentative de m’amadouer. Cela ne lui ressemble tellement pas !

- Ça ne marche pas du tout ton baratin, et puis ça ne te convient pas ! remarqué-je en souriant.

- Laisse-moi essayer, je connais mes limites et ils ne me gonfleront pas. Aie confiance, OK ?

- Bien-sûr sweety, mais savoir qu’un mec te touchera... Rassure-moi, l’autre con n’est pas acteur ?

- Hugh ? Noooon... C’est juste un vieux pote.

Elle reprend sa lecture. Je lui demande de continuer à voix haute. J’ai envie de hurler à la description d’une scène. Elle survole quelques pages, se racle la gorge, se stoppe.

- Lis !

- Adam...

Je lui lance un regard éloquent : elle dévoilera sa poitrine, simulera un ébat avec un fils de... Non, sa mère n’y est pour rien. Pauvre type. Fuck !

- Là, je ne suis pas d’accord, Prune !

- Tais-toi ! C’est un boulot dont j’ai besoin si tu n’as pas envie que je retourne en France !

- Il existe d’autres solutions !

- Ne m’annonce pas que tu reparles de mariage !

- Pourquoi pas ? Nom de dieu Prune, notre couple n’y survivra pas ! Et puis, imagine l’inverse ?

Elle pose le script et fuit en râlant. Je sais que j’abuse, mais là, c’est trop. Comment pourrais-je le supporter ? Nue dans un film… Je monte les marches afin de clore la discussion avant de partir. La porte est fermée à clef : ce serait trop facile, sinon.

- Sweety... Ouvre-moi.

- Dégage, la sangsue !

- Excuse-moi. Nous devrions discuter et non pas nous embrouiller !

- Trop tard. La prochaine fois, penses-y avant d’ouvrir ton bec. Maintenant, casse-toi et à plus tard.

Je gratte à la porte, la suppliant d’ouvrir. Je déteste lorsque nous nous prenons la tête.

- Ma chérie...

- TU ME GONFLES !

La porte s’ouvre. Prune a les yeux rouges. C’est de ma faute, quel con ! Je l’enlace.

- Je t’aime tellement... Je ne le conçois pas, sweety.

- La ferme Adam... Nous en rediscutons ce soir, OK ? Allez, vas-y.

Elle m’embrasse du bout des lèvres, puis retourne sur le lit. J’ai le cœur fendu. Je descends les escaliers, en colère contre moi-même et contre ce Hugh. Pour qui se prend-il ? Je le hais. Je cherche mes clefs et mon téléphone. Je saisis le rouge à lèvres abandonné de ma chieuse adorée et écris un mot sur le miroir.

« Désolé sweetheart, je t’aime tellement que je n’ai pas envie qu’un autre te découvre. Ne m’en veux pas de t’aimer à ce point. Adam. »

Je souris intérieurement, espérant que ça la touchera. Puis je claque la porte pour rejoindre l’équipe. Dans le 4x4, lors du trajet, j’envoie enfin un message à Chris pour la prévenir.

Adam : [Je suis en chemin. Commande-moi un hamburger avec des frites, s’il te plaît.]

Je range mon iPhone dans la poche et cogite quant à cette histoire de film. La voiture s’arrête et je fonce dans le restaurant, malgré les paparazzi. L’équipe est réfugiée au fond :

- Nous pensions que tu ne viendrais pas ! s’exclame Ray.

- Le boulot, mec. Il valait mieux, sinon vous ne m’auriez pas vu de la journée, expliqué-je en le prenant dans mes bras.

Je salue tour à tour mes amis, puis m’assois dans un coin. Mon smartphone sonne : un message de ma chieuse adorée.

Prune : [Merci pour ton petit mot, mais tu me dois un rouge à lèvres. Dior Addict, rose poudré. Moi aussi je t’aime, même si tu m’énerves. Hugh vient à la maison avec son boss pour signer le contrat. Aie confiance et ferme ta jolie bouche.]

Je pose mon mobile peut-être un peu trop fort : souhaite-t-elle que je pète un câble ? Elle tournera vraiment dans son film. Je pousse un long soupir, Christina se rapproche de moi.

- Alors Casanova, des soucis avec ta chérie ?

Je la regarde en fronçant légèrement les sourcils. Comment peut-elle savoir pour ma Barbie futée ?

- Ne me fixe pas ainsi. Tu as la tête de celui qui s’est embrouillé avec sa nana.

- Elle a envie de tourner un film...

- C’est super, tu ne m’avais pas parlé de son métier d’actrice !

- Elle ne l’est pas, c’est l’acteur principal qui souhaite sa présence.

- Cache ta joie ! Tu n’es pas censé être content pour elle ?

- Il y a des scènes trop osées !

Elle rigole, secoue la tête et frappe ma cuisse.

- Adam, vu tes descriptions, elle est mordue de toi, mais possède un sacré caractère. Elle ne se pliera pas à ta volonté, alors soutiens-la.

- Selon les dates du tournage, je serai en tournée. Nous ne nous verrons pas... grommelé-je d’un air dégoûté.

- Pour mieux vous retrouver... Si vous vous aimez si fort, tout ira bien. Allez, relax et profite de ton assiette, sourit-elle.

Elle n’a pas tort. Si ma râleuse refuse une scène, ils n’arriveront pas à la forcer. Elle casserait la gueule du réalisateur ou du comédien. Je souris à cette idée. Je ne devrais pas l’oppresser. Elle a besoin de moi, de sentir que je la soutiens dans son nouveau métier. Ma sweety à Hollywood, qui l’eut cru ! Je prends mon téléphone pour lui annoncer que je suis là dans l’aventure qui s’offre à elle.

Adam : [Ma petite chieuse adorée, lis bien avant de signer quoi que ce soit. Si besoin, nous le montrons à nos avocats pour être certains que tout ira bien. J’ai confiance en toi, je veux suivre le déroulement de ton nouveau boulot.]

Envoyé. Je prends en cours la discussion de Ray. Je croque dans mon hamburger, me libère l’esprit pour me concentrer sur le prime time de ce soir.

3. Encore une chute libre

In Prune’s head

Je fixe Hugh et les producteurs en retenant ma respiration. Ça passe ou ça casse. J’ai exposé ma vision des choses. Si en apparence je parais sûre de moi, je n’en mène pas large entre le petit gros avec le soleil qui se reflète sur son crâne, le grand maigre avec une bonne tête et mon ami d’enfance plutôt mignon. Trois paires d’yeux me fixent depuis que j’ai posé mes conditions. Ma sangsue me soutient et ça me donne la force de me battre. Je simulerai devant une caméra. Jusque-là ça va, mais embrasser... Beurk ! C’est horrible, je viderai des litres de bain de bouche ! En attendant que les trois mousquetaires recouvrent leurs esprits, je cherche du café.

- Voulez-vous boire autre chose ?

Ils se concertent, puis me regardent. Sérieusement ? Que personne ne décède sur mon tapis, il est tout neuf ! J’agite la main et claque des doigts.

- Eh oh ? Les trois petits cochons ? Je ne suis pas le grand méchant loup, alors action-réaction !

- Un café s’il te plaît, répond Hugh.

Je roule des yeux vers la gauche : Tic et Tac lèvent la main. Je pousse un long soupir. C’est ça, le gratin de Hollywood ? Une bande d’abrutis peu bavards ? Je ne pensais pas abuser plus que cela. Je ne briserai pas mon couple pour un film qui ne sortira peut-être jamais en salle. Soyons honnêtes et arrêtons de prendre les gens pour des jambons. Je ne joue avec Brad Pitt ou Ben Affleck : même si leur acteur est un peu connu, ce n’est que grâce au petit écran. J’attrape le thermos et retourne au salon. Ils papotent, telles de vraies gonzesses. Je m’assois près de Frimousse et me sers une tasse. Hugh me regarde. Qu’attend-il ? Le Messie ?

- Hey, y’a pas marqué bobonne ! remarqué-je en pointant mon front.

Je me cale en remontant mes jambes. Tic se lance avec un raclement de gorge.

- Mademoiselle Linan, nous nous occuperons du nécessaire pour éviter que vos lèvres ne touchent celles de l’acteur. Selon le cadrage, c’est possible. Ensuite les cache-seins sont prévus. Pour ce qui est des dates, c’est assez contraignant...

- Je veux pouvoir bouger quand j’en ai envie.

Le chauve note chaque condition imposée. Il n’y a pas moyen que je m’écrase et apparemment, ils ont vraiment besoin de moi. C’était un élément qu’ils n’auraient jamais dû me confier... Je leur demande aussi de m’envoyer le contrat au plus vite. Adam le transmettra à ses avocats. Ça le rassurera et moi également, malgré mes demandes peu communes. Je m’informe de l’heure : le docteur Sparks m’a appelée afin de me rencontrer. Un problème de plus au tableau de Prune. Ça ne me touche pas de toute manière ! Je ne souhaite pas de mioche, alors ça me retire une épine du pied. Je n’ai pas besoin de me triturer le cerveau ou me rendre malade pour un truc qui me révulse.

- Mademoiselle Linan ?

Je fixe la brindille dans les yeux et hausse légèrement un sourcil. Je n’ai pas écouté un traître mot sorti de sa bouche écœurante. Il me donne envie de vomir, avec son dépôt blanc aux coins des lèvres. J’ai apporté des cookies, de l’eau, du café et des serviettes. Il pourrait m’épargner cette vision. Ça craint : je suis à deux doigts de le lui faire remarquer.

- Nous voyons nos avocats dans l’après-midi et nous vous enverrons la paperasse demain matin par coursier.

- Parfait... Vous ne voulez pas boire un coup ou vous essuyer ? On a l’impression que vous avez avalé du savon, c’est ignoble, grimacé-je.

Hugh se retient de rire et le type est hyper mal à l’aise. Impensable de le laisser sortir de chez moi dans cet état. La honte.

Je sors fumer une clope : besoin de me vider l’esprit.

Stérile, stérile, stérile.

J’angoisse de me rendre seule au rendez-vous. Sparks n’est pas conscient que l’avenir de mon couple est suspendu au bout de ses doigts. Soit je repeuple la terre, soit j’ai un utérus inutilisable et nous ne poserons jamais la tente. Mon canard changera de camping. Non. Je n’ai pas à me plaindre. J’ai du fric, deux villas, un mec parfait.

Sauf que tu n’es pas sûre de l’avoir encore demain. Pas de mini-sangsue, pas de sangsue non plus !

Rappelez-moi l’utilité d’une conscience, à part venir appuyer sur la gâchette quand on est au plus mal… ? Coup de pied retourné, elle s’étale par terre et je la piétine jusqu’à ne plus avoir de force. Je tire de longues bouffées de fumée quand Hugh s’approche.

- Hey Linan, ça va ?

- Oui, vous êtes encore là ? Ils veulent autre chose, Tic et Tac ?

- Nous partons, mais je te trouve bizarre.

- Nous ne sommes pas vus depuis des années, alors ne me fatigue pas avec ta séance de psy ! prié-je en souriant.

Il rigole et me prend dans ses bras. Je salue de la main mes nouveaux employeurs : l’autre n’a plus son dentifrice mousseux aux commissures. Il est plus supportable pour moi de le regarder. Je rassemble mes affaires, fixe mon rouge à lèvres Dior, mais le laisse sur la commode. C’est bien un mec pour ça, prendre un truc qui vaut une blinde pour écrire un mot. C’était mignon, mais le bâton était aussi mon favori ! Je repense à notre prise de tête. Adam a osé remettre sur le tapis cette proposition de mariage. Quand se mettra-t-il en tête que ce n’est pas pour moi tout ce tralala ? À peine porterai-je son nom que nous serons chez l’avocat pour signer les papiers du divorce. Je tiens à ma liberté, pas besoin d’une cage pour aimer ce couillon.

J’ouvre la porte d’entrée, Sean sort également.

- Besoin d’air, mademoiselle Linan ?

- Toujours là ? Oui, je vais chez mon médecin.

Je m’approche du 4x4, il m’ouvre la portière et me dévisage avec inquiétude.

- Arrêtez de me fixer avec vos yeux de merlan frit !

-Vous allez bien ? Deux fois déjà que...

Je lève la main pour stopper son interrogatoire.

- Juste des rendez-vous de routine Sean, alors détendez-vous.

Il sourit et je hisse mes fesses sur la banquette en cuir. Je réalise que nous n’avons jamais baisé ici. Vu la manière dont mon corps réagit, ce serait une bonne idée. Je souris toute seule et attrape mon mobile.

Prune : [Envie de passer à l’acte dans le 4x4... Charge mon Graal.]

Je rigole intérieurement et pendant quelques secondes oublie ma destination. Sean trouve une place facilement. Il m’ouvre et je descends. Je reste près de lui pour pouvoir circuler jusqu’au cabinet. Il n’y a pas de paparazzi. Je m’annonce à l’accueil et m’assois dans la salle d’attente. Il n’y a qu’un couple et la femme arbore un ventre énorme, comme un ballon de baudruche. Je trouve ça moche. Comment peut-on être heureuse d’être difforme ? L’homme caresse la protubérance de sa femme avec tant de tendresse... Il réagit comme ma sangsue lorsqu’il explore mon corps avec ses mains. Sauf que moi, je ne ressemble pas à un sumo.

- Mademoiselle Linan ?

Je me lève et me dirige vers le médecin. Mes jambes tremblent, mes mains sont aussi trempées que mon bas-ventre devant ma sangsue. J’ai des bouffées de chaleur. Qu’est-ce qu’il m’arrive ? Je frotte mes paumes sur mon short en jeans avant de lui serrer la main. Il me sourit, pas sincère pour un sou. Je me pose sur la chaise, m’agrippe à mon sac à main comme à une bouée. Il se racle la gorge en trifouillant des papiers. Je me ressaisis : il ne va pas non plus m’annoncer un cancer ! Je me décrispe, croise mes jambes qui ne cessent d’effectuer la danse de Saint Guy. Je serre les dents. En apparence, je joue les « Je m’en fiche », mais intérieurement je me transforme en gelée royale. Le docteur s’appuie sur ses coudes et me fixe. Pour la première fois de ma vie, je ressens les sentiments d’un condamné dans le couloir de la mort.

- Mademoiselle Linan, je ne vous apprends pas qu’aux vues de vos antécédents médicaux, vous aurez du mal à concevoir un enfant. Les résultats sont malheureusement très mauvais...

Je l’imagine placer ma tête entre deux planches de bois, abattre la guillotine. Mon corps ne réagit plus, sur le bouton pause. Je le fixe sans aucun mouvement ni clignements d’yeux.

- Vous ne pouvez plus avoir d’enfant. Toutefois, vous pourriez trouver un don d’ovocytes et mener une grossesse à terme. Je vous donnerai toutes les jaquettes à ce sujet. Je vous prescris une contraception...

Lorsqu’il prononce ce mot qui n’a plus aucun sens à présent, je pars dans un fou rire phénoménal. Il me regarde, sourcils haussés. Il a une sale tête comme ça. Il est bien brave, mais ça s’arrête là.

- Mademoiselle, je comprends que...

- Eh oh ! On se calme mister freeze ! le coupé-je.

- Quoi ? Désolé, je ne parle pas français.

Heureusement, sinon je l’aurai fermé... Quoi que !

- Pourquoi voulez-vous que je me fatigue à prendre la pilule ? Je suis stérile, pas la Vierge Marie.

- Tous vos autres résultats sont bons...

La belle jambe !

- Votre chirurgien vous a bien opéré. Il vous a sauvé une trompe, ce qui suffit pour tomber enceinte en temps normal. Mais il n’a pas pensé que les adhérences encombreraient aussi l’autre.

- Ne vous fatiguez pas ! Je ne voulais pas de bébé, c’est une bonne nouvelle pour moi, expliqué-je en serrant les dents dans un sourire Colgate.

Alors pourquoi as-tu envie de tout saccager dans son bureau ? Pourquoi cette envie de hurler, de pleurer ? En vrai, tu es malheureuse... 

Les gens se pointent toujours lorsque nous voulons les éviter. Ma conscience ne sert définitivement à rien. Elle devrait m’aider, au lieu de creuser le trou dans lequel j’aimerais m’ensevelir.

- Très bien, mais sachez qu’il y a plusieurs solution qui s’offrent à vous : l’adoption, le don, FIV...

Je sors mon chéquier du sac et le fixe, la pointe du stylo au-dessus de la case montant. Deux cent dollars pour m’apprendre que je vais perdre Adam. Ce n’est pas du vol, mais le prix qui annonce la fin de notre amour. Je signe, lui pose sur le bureau et prends congé.

J’appuie sur le bouton d’ascenseur, mais il ne vient pas. BORDEL ! Je pousse la porte des escaliers, les descends en quatrième vitesse. Sean m’ouvre la portière.

- Besoin de vous rendre quelque part mademoiselle ?

- Sean, détendez-vous un peu, nous sommes entre nous. Je vous ordonne de m’appeler Prune !

- Bien mad... Prune... sourit-il.

- Rentrons, je suis fatiguée.

Durant le trajet, mon front appuyé sur la vitre fraîche, je contemple le paysage de la cité des anges. Nous passons devant le grand parc. Je fixe les gens et remarque qu’il y a beaucoup de morveux.

- Sean, arrêtez-vous, j’aimerai marcher un peu.

- Mad... Prune, ce serait risqué. Il y a du monde.

J’extirpe de mon sac un foulard ridicule et mes lunettes de mouches. Je ressemble plus aux Vamps qu’à la nana d’une célébrité. Mon reflet dans le rétroviseur lui arrache un sourire. Il soupire, mais coupe le moteur. Je descends et fonce vers un banc proche du square blindé de mini-têtards. Assise, j’allume une clope, les yeux rivés vers cette fourmilière de pin’s. En temps normal, ça me dégoûte... BORDEL ! Comment annoncer ça à mon canard ? Encore des problèmes ! Pourquoi en demander peu quand j’ai la possibilité de les accumuler ?

Je fixe un petit garçon tourné vers moi. Il a une bonne bouille, ce petit con. Les larmes envahissent mes yeux qui libèrent quelques perles salées sur mes joues. Il n’y a que lorsque nous somme privé de quelque chose que l’on s’y intéresse. Comme mon père répétait souvent : « Plus tu demandes, moins tu auras… »

Je n’attends rien en plus, mais ma main se pose sur mon ventre. Jamais je n’aurai de mini-sangsue.

Je regarde mon téléphone : c’est bientôt l’heure du repas. Je n’ai pas vu le temps défiler, mais ça se rafraîchit. Pas envie de choper une crève d’anthologie. Je me dirige vers la voiture. Personne ne m’a reconnu, j’avais oublié le bonheur que c’était de ne pas être emmerdée. Je me glisse sur la banquette et attends que Sean démarre. Le moteur ronronne jusqu’à la maison, je remercie mon chauffeur et entre. Mes chaussures volent, j’abandonne sac et veste au sol. Frimousse dort sur le canapé, je me faufile sous le plaid et la cajole.

- Miaou... me salue-t-elle, ensommeillée

- Tu es comme ma fille toi, alors ne me quitte jamais ma grosse.

Je la câline. Ses bruits de ronronnements me bercent, m’apaisent. Je me laisse transporter dans les bras de Morphée.

***

J’ouvre un œil, réveillée par la queue poilue qui me chatouille le bout de mon nez. J’ai la tête dans le pâté. La nuit est tombée. Je me suis assoupie sur le divan. J’attrape les télécommandes et allume la télévision pour regarder l’émission de mon homme. Quand son beau visage apparaît, tout me revient de plein fouet. Je suis stérile et lorsque je lui annoncerai, l’oiseau prendra son envol. Je réalise qu’une larme s’est imposée sur ma joue : je l’intercepte. Je check mon téléphone et m’aperçois que ma sœur a essayé de me joindre. Je sais pourquoi, mais je n’ai pas envie qu’on me prenne le chou avec mes problèmes. Ce n’est pas une affaire d’État. Juste la chose qui ruinera ma vie…

Je me lève et fonce chercher à boire. J’ai du mal à digérer la salade de midi, ou alors j’ai une saleté de nœud qui me ronge de l’intérieur. Je reviens me poser sur le fauteuil pour admirer celui qui est devenu l’amour de ma vie. Il rit, agit comme une andouille. Il est con, mais c’est mon con à moi.

Pas pour longtemps, quand il apprendra que tu ne peux pas lui offrir son rêve. 

Je n’ai même pas la force de lui éclater la tronche... Je laisse le camion-citerne s’en occuper. La pause publicitaire commence par des couches pour bébé. La suivante est pour le lait maternel... Je suis persécutée et ça me les casse ! Je balance la télécommande dans l’écran. Il se fissure, mais ne s’éteint pas pour autant. J’attrape ma guitare, une bouteille de vodka, mes clopes et sors sur la terrasse. Je bois à même la bouteille. L’alcool me brûle la trachée, mais ce n’est rien comparé à la douleur qui s’est installée.

Stérile, stérile, stérile, stérile.

Je fume une cigarette et fixe les étoiles... Ma Lilly... Mon âme sœur, tu me manques. Si tu étais là, tu me changerais les idées. Notre complicité me manque. Sans toi, ma vie est devenue fade. Je suis comme dans une pièce sombre. Mon étoile s’est éteinte, même si ma sangsue éclaire mon cœur et mon quotidien de plus en plus. Enfin, sauf lorsqu’un nuage noir vient assombrir le tableau.

Le niveau de vodka baisse, mais la douleur est toujours là. Mes yeux me brûlent, comme si le trop-plein d’alcool passait dans les larmes qui inondent mes joues. Qu’est-ce que j’en ai à foutre ? C’est ce que je désirais, non ? Ne pas avoir de gosse et pourtant, maintenant, je réalise que c’est la seule chose qui manquera à ma vie. Un mini-nous en train de courir partout, qui me rendrait chèvre et que j’aurais envie de noyer plus d’une fois… Une Minipoucette bis qui rirait aux éclats avec son père… Elle apprendrait la musique avec nous. Pourquoi dois-je réaliser maintenant que j’aimerais ressembler à ce couple de tout à l’heure ? Ma sangsue serait un parfait papa, comme le mien. Je ne connaîtrai jamais ce bonheur et perdrai le seul morceau de ciel bleu qui embellit ma vie. Mon Duffy duck... Je l’aime tellement que c’en est douloureux. Jamais je n’aurais pensé cela possible.

Je gratte la guitare. Besoin de me soulager. Une chanson me vient à l’esprit, Flashlight de Jessie J. La première fois que je l’ai entendu, c’était après un ébat torride. J’étais sur le canapé et lui dehors. Je n’ai pas arrêté de l’observer en entendant les paroles parfaites. Depuis, j’ai bossé dessus pour la fredonner, sans rien dire à personne. Je commence à chanter, recommence encore et encore. Je me perds dans cette mélodie qui agrandit cette plaie béante dans ma poitrine. Ma vision est troublée par les flots de ma souffrance. C’est douloureux. Quel est le pire ? Perdre le seul homme que j’aime ou ne jamais devenir maman ? Maman… C’est étrange de prononcer ce mot. Appelons un chat, un chat. Je le prive de ses rêves en restant près de lui.

Je pose la guitare qui tombe par terre. Lorsque j’attrape la bouteille d’alcool, je me casse la figure. Je me rends compte que j’y ai été peut-être un peu fort, mais le mal est toujours là. Je reste au sol, saisis mes cigarettes et m’allonge sur la pierre froide en fixant les étoiles. Je chante encore. Ma voix sera mon seul instrument, comme Adam est l’unique soleil de ma vie....

4. Je t’aime d’autant plus

In Adam’s head

J’ouvre la porte d’entrée... Bordel qu’est-ce qu’il s’est passé ici ? L’écran de la télévision est bousillé, malgré qu’il éclaire encore la pièce. Je pose mes affaires et attrape la batte de baseball du placard de l’entrée. Je marche à pas de loups, au cas où je tomberais nez à nez avec un malfrat.

- Prune...? Sweety...? chuchoté-je.

J’entends du bruit dehors, comme si quelqu’un parlait. Je prends garde à ne pas m’étaler sur le tapis. J’aperçois, posées sur la table basse, des tasses à café accompagnées de cookies. Mes biscuits ? Elle a donné ma réserve personnelle au gratin hollywoodien ? Je m’approche de la baie vitrée, prêt à bondir. Non, c’est ma jolie Daisy qui chante. Enfin elle essaye, plutôt. On dirait qu’elle a un paquet entier de chewing-gum dans la bouche. Je sors : Prune est étalée sur le sol, guitare en vrac, un cadavre de bouteille de vodka à la main... Je comprends mieux le problème d’élocution. Elle fume une cigarette et elle... Putain, elle pleure !

- Prune que s’est-il passé ? m’empressé-je de demander.

-Oooh... C’est mon Donald à moi, qui prend son envol... Cui-cui... Le petit canard... bafouille-t-elle la bouche pâteuse.

Elle n’arrive même pas à se relever. Pourquoi a-t-elle bu autant ? Je m’assois à ses côtés et elle continue à divaguer.

- Cui-cui, comme l’autre sur Twitter... Et le chasseur arrivera et il…

- Au lieu de partir dans tes délires alcooliques, explique-moi le souci ! m’énervé-je.

Elle me regarde et sanglote comme une nana. Oui c’en est une, mais ma Barbie futée n’est pas comme n’importe quelle fille. Les larmes sur son joli visage me rendent fou. J’ai besoin de savoir ce qui la met dans cet état. Elle se tourne et s’agrippe à mon jeans, la tête sur ma cuisse. Je passe ma main dans ses cheveux et essaye de calmer ses pleurs impressionnants. Elle marmonne quelque chose, mais rien de compréhensible pour mon oreille. Quand je perçois enfin ce qu’elle marmonne, je reconnais la chanson de Jessie J. Complètement impuissant, je ne comprends rien.

-Sweety, raconte-moi ce qu’il y a ? Si c’est à cause de la dispute...

Elle se met à rire et tire sur ma chemise pour essayer de se redresser. Je l’aide, la prends sur mes genoux. Prune enfouit son visage dans mon cou. Elle semble si fragile. On a cassé ma Barbie futée. Je bouge mon épaule afin de la regarder dans les yeux. Ce si joli regard envahi par cette douleur et l’abus de boisson… Son maquillage a coulé, mais c’est son attitude qui m’effraie. Je glisse mes mains sur sa mâchoire, englobant son visage fin et torturé. Je fronce les sourcils pour essayer de deviner ou l’obliger à me parler. Qu’elle se confie à moi, nom de dieu !

- Ce sont les producteurs ? Prune ?

Elle recommence à pleurer. Ce n’est pas possible d’avoir autant de litres de larmes ! Elle qui d’habitude n’en verse pas une… Les vannes sont ouvertes. Mais pourquoi ?

- Bordel sweety, parle-moi ! ordonné-je.

Elle presse ses lèvres sur les miennes, me dévore sans vergogne. Elle a le goût salé de son mal-être. Sa langue envahit ma bouche pour venir se frotter contre la mienne. Même dans cet état, elle parvient à m’exciter comme jamais. Je la connais assez pour savoir qu’elle essaye de noyer le poisson par le sexe. Pas que je m’en plaigne, mais il faut que je sache ce qu’il s’est passé pendant mon absence. Pourtant, elle m’a envoyé un message assez prometteur tout à l’heure. Je la repousse avec délicatesse, mais elle se braque. C’était à prévoir...

- Tu en as envie ! Je sens ta queue ! articule-t-elle avec difficulté.

- J’ai tout le temps envie de toi, sweety... mais d’abord, explique-moi.

Elle essaye de se lever, mais je la plaque contre moi. Il est hors de question que nous n’ayons pas cette fichue conversation. Marre qu’elle se défile à tout bout de champ ! Elle me fusille du regard et de nouvelles larmes menacent de s’échapper. Je caresse sa peau encore humide et elle ferme les paupières pour apprécier ce contact. J’appuie sur sa nuque pour qu’elle pose son front sur le mien. Je baise le bout de son petit nez en souriant, histoire de la rassurer pour qu’elle s’ouvre enfin à moi.

- Mon amour... S’il te plaît.

- Pardonne-moi, mon canard...

- Mais pourquoi sweety ? Je ne t’en veux pas.

- Tu vas me quitter Adam, sanglote-t-elle

- Quoi ? m’exclamé-je choqué.

Je la fixe en coin. Même si j’essaye d’être doux et calme, là, ça ne m’aide pas. Qu’a-t-elle encore fabriqué ? Si elle a couché avec l’autre rosbeef, je le trucide ! J’aurais dû me méfier de cette raclure. Mes muscles se tendent, je serre la mâchoire à m’en péter l’émail.

- Tu as baisé avec lui ?

Son visage change du tout au tout, je devine dans la seconde que je suis à côté de la plaque. Moi et ma jalousie mal placée n’arrangeront pas la situation. Et moi qui pensais finir la soirée avec ma petite amie d’une tout autre manière... C’est foutu !

- Connard ! Pour qui me prends-tu ? Tu me crois assez conne pour ça ?

- Explique-moi alors ! Ras-le-bol de jouer aux devinettes ! Pourquoi te quitterais-je, nom de dieu ? m’exclamé-je.

Surpris par mon ton, j’ai l’impression de contempler un petit chaton à l’article de la mort. En temps normal, elle m’aurait giflé, griffé ou limite balancé la bouteille de vodka à la tronche. Là, elle m’attire contre elle. Sa bouche effleure mon oreille et déclenche un frisson.

- Tu sais que je t’aime ma sangsue ? Ne me demande pas pourquoi, car je ne me l’explique pas...

- Moi aussi je t’aime comme un fou, Prune. D’où mon incompréhension totale...

- Tu veux des poussins... Voilà le problème... souffle-t-elle.

Sûrement grâce aux larmes qui inondent de nouveau le col de ma chemise, je devine qu’elle pleure silencieusement. D’une main, je caresse son dos et sa jambe de l’autre. Pourquoi parle-t-elle d’enfants alors qu’il y a quelques heures, elle me reprochait de discuter mariage ? Suis-je parti si longtemps que ça ?

- Hey, regarde-moi ! Je suis accroc à toi, ma chieuse adorée. Je sais que tu ne désires pas d’enfants. Malgré ça, je t’aime quand même. Alors, détends-toi, tout va bien.

Sa lèvre tremble, ses narines battent le tempo. Je ne sais quoi ajouter de plus. Comment lui expliquer que c’est elle que j’ai choisi ? Elle ne veut pas de bébé maintenant, mais un jour peut-être, qui sait ? Elle ne désirait pas de mec et pourtant, je suis là. Elle n’acceptait pas d’être embrassée, maintenant, nous n’arrêtons pas. Elle n’avait jamais dit je t’aime, moi j’y ai droit et de bien belles manières.

- Et si dans toute cette vie à la con, le souci c’est que j’en veux ? avoue-t-elle en s’éloignant pour attraper ses cigarettes.

Si son but était de me laisser pantois, c’est gagné. Ce soir, elle joue à la reine de l’embrouille et elle excelle dans le domaine. Je la regarde allumer sa clope. Dans le marécage total où je me retrouve, je me lève et en prends aussi une. C’est rare, mais là, j’en ai besoin. Je m’assois sur la chaise en récupérant la guitare par terre. C’était celle de son père et elle regretterait de l’abîmer.

- Récapitulons sweetheart... Tu ne veux pas te marier ni avoir des enfants...

- Adam...

- Prune... Non... Laisse-moi terminer ! Je te retrouve complètement imbibée d’alcool et en pleurs, car tu souhaites avoir un bébé ? Tu sais qu’il y a des manières beaucoup plus romantiques pour le demander, au lieu de confondre ma cervelle avec des œufs brouillés ?

J’ai peut-être lancé ça sur un ton soutenu, mais merde ! Je sais que ce n’est pas son truc, mais prétendre à un drame, alors qu’il s’agit juste d’une envie d’enfant... Elle triture ses doigts, stressée. J’y suis peut être allé un peu fort...

- Tu ne comprends rien... crache-t-elle comme une chatte énervée.

- Justement ! Éclaire-moi. Tu m’as paumé ! Déjà, que s’est-il passé avec la télévision ?

- Je l’ai cassé tout à l’heure, mais elle fonctionne encore.

- Elle est surtout fendue en deux ! J’ai prononcé une phrase qui ne t’a pas plu pendant l’émission ?

- Non...

- Prune, je t’en prie... supplié-je.

Elle écrase sa cigarette. Ma râleuse repointe son nez, comme si j’avais appuyé sur un bouton pour qu’elle revienne à moi.

- Autant que tu saches, comme ça on en parle plus... Ce qui suit changera tout...

Elle soupire. C’est là, sur le bout de sa délicieuse langue. Que va-t-elle m’annoncer ?

- Adam, ce matin nous avons couché sans capote ! Cela ne t’a pas étonné ?

À son rappel, je réalise que nous n’y avons pas pris garde. Elle ne peut pas déjà être enceinte ? Elle n’a plus son stérilet, mais tout de même... Quel abruti ! Pourquoi n’y ai-je pas pensé ?

- Tu ne peux pas déjà être enceinte ? Si ?

Je ne suis pas pro en la matière : serait-ce si facile de procréer ? Heureusement que je me suis toujours protégé, sinon je serai déjà papa.

Elle ricane. J’écrase ma cigarette dans le cendrier, mais Prune rentre. Je lui emboîte le pas, elle tangue un peu, mais tient debout. Elle sert un whisky et se tourne vers moi pour me le tendre.

- Assieds-toi, tu te décideras après.

- C’est ça ? Tu es enceinte ?

- Assieds-toi et ferme-la ! s’écrit-elle en sanglotant.

Apparemment, ce n’était pas ça... Elle m’ordonne de liquider le verre. J’hésite, mais quand elle se pose sur la table basse face à moi, son regard me supplie de m’exécuter. J’avale ce poison corsé. Malgré la brûlure de l’alcool, c’est bon. Elle m’en ressert un. Un raclement provenant de sa jolie gorge. Elle frotte ses petites mains sur la peau de ses cuisses.

- Quand j’étais plus jeune, mon appendicite a explosé. Iris m’a accompagnée aux urgences, c’était la panique totale et j’étais terrifiée. On m’a opérée, mais à mon réveil... Le médecin m’a annoncé qu’une de mes trompes de Fallope avait été endommagée.

- Je ne saisis pas trop le rapport, sweety...

Elle change de tête et sans que sa bouche ne le prononce, sa voix résonne dans ma tête : « Ferme ton bec ! ». Je lui signifie de continuer d’un pincement de lèvres.

- Donc, je savais que j’aurais des difficultés à tomber enceinte. Seulement je n’en avais rien à foutre, vu que je ne souhaitais pas de mioches. La maternité, je ne désirais pas en entendre parler. Seuls ma sœur et le médecin sont au courant. Jusqu’à toi... Putain de canard qui a envoyé valser tous mes projets, tous mes principes, comme une boule de bowling. J’ai eu des saignements anormaux et suis allée voir le gynécologue. J’ai eu le droit à des examens et il m’a convoquée aujourd’hui...

Elle reprend son souffle, ses yeux s’évadent. Je me penche vers elle : j’espère qu’elle n’est pas malade ou un truc dans le style. Je n’ai aucune envie de la perdre, elle est tout pour moi. Que serais-je sans mon Tout ? Rien... Elle me donne envie de sourire, de rire, me procure des émotions qui me chamboulent sans s’en rendre compte. Une vie sans elle, non merci. Je vous en supplie, je n’en veux pas.

Je relève son menton, lui souris afin qu’elle comprenne qu’elle peut avoir confiance en moi et en mon amour. L’angoisse de la maladie m’envahit toujours, pitié que ce ne soit pas ça.

- Que t’a-t-il diagnostiqué sweety ? Sache juste que cela ne changera rien entre nous, tu ne te débarrasseras pas de moi ainsi.

Elle sourit, touchée par ce que je viens de certifier, mais deux larmes s’échappent et dessinent le contour de son visage d’ange.

- Je ne peux pas te combler Adam...

- De quoi parles-tu ma jolie Daisy ? Tu m’offres tellement !

- Un enfant ? Impossible d’en avoir... Je suis stérile... craque-t-elle.

À ces mots, je ne réfléchis pas et l’enlace. Je n’aime pas la voir pleurer. Elle trempe ma chemise, y étale sûrement son maquillage. Ses mots résonnent dans ma tête...

Stérile, stérile, stérile, stérile...

C’est la poisse, sérieux ! Pourquoi ce genre de chose nous arrive ? Maintenant qu’elle m’avoue en désirer un, j’apprends que cela n’arrivera jamais. L’image d’une jolie petite fille au caractère bien trempé s’estompe. Le visage d’un petit garçon, aussi beau que sa mère, s’efface. Mes espoirs s’envolent. Mon cerveau est toujours en pause après son annonce. Je ne contrôle plus mes mots.

- Nous adopterons un chien ?

Quel abruti ! Dans le genre pas futé, je demande le Ken de Barbie. Prune se recule et me fixe d’un air ahuri, frottant son visage victime d’intempéries.

- Je te parle de têtard et toi d’un clébard ? Dois-je te rappeler qu’il y a Frimousse en plus ?

Merde Adam, sors quelque chose d’intelligent, passe la première avant qu’elle ne se barre ! Remue-toi, nom de Dieu !

- Tout ça sweety pour te rappeler que tu n’es pas seule. C’est chiant, c’est clair, mais ta réaction accroît encore plus l’amour que j’ai pour toi... Oh oui... Avec ou sans enfants, le plus important c’est que nous soyons tous les deux.

- Donc tu n’en as rien à foutre si nous ne nous trimbalons pas une ribambelle de mioches ?

- Ce n’est pas ça ma jolie Daisy... Il existe d’autres moyens si tu souhaites vraiment devenir maman.

- La ferme ! Je n’aime pas ce mot...

Je souris : voici le come-back de ma chieuse adorée. Je l’embrasse tendrement tout en caressant son visage. Nous restons dans les bras l’un de l’autre pendant un petit moment. Nous nous lovons sur le canapé et elle s’endort contre moi. Mes doigts se perdent dans sa jolie chevelure. Mes connexions cérébrales ne veulent pas se calmer. Quelle influence ai-je sur elle ? La Prune du début est devenue une femme qui pleure de ne pas être capable de concevoir un bébé... avec moi ! Je donnerai tout pour en avoir un. Je me lève, passe mes mains sous son corps pour la soulever. Je monte l’escalier : elle sera mieux dans le lit. Je retire son short, son haut et remonte la couette sur son petit corps. Frimousse débarque pour se coller contre sa maîtresse, en mode diesel. Je descends chercher l’iPad, puis me glisse dans le lit auprès de ma Barbie futée. Elle sent ma présence, car elle s’agrippe à moi. La chaleur de sa peau contre la mienne confirme que c’est le meilleur endroit qui existe sur terre.

Je fouine sur Google. Il y a tellement de manières de devenir parents ! Je profite de son sommeil pour effectuer des recherches, sinon elle me cueillera direct. Elle est vraiment mal, je ne l’avais jamais vue ainsi. La Saint-Valentin en Espagne sera d’une grande aide, ainsi que ce film. J’étais contre, mais si cela peut lui occuper l’esprit... A-t-elle vraiment cru que je la quitterais à cause de sa stérilité ? Stérile, bordel ! Elle ne galère pas assez depuis son enfance ?

Au bout de longues heures à lire toutes sortes de témoignages, je me rends compte qu’il existe des solutions. Toutefois, elles sont toutes longues. Et comme ma jolie Daisy ne connaît pas le mot patience… Je ne sais pas quand aborder le sujet, mais je préparerai tout un programme avant. Je pose la tablette, serre Prune dans mes bras. J’adore son odeur, la douceur de sa peau. Rien de mieux pour me bercer que les bras de la femme de ma vie.

5. 14 février

In Prune’s head

La musique à fond dans les oreilles, je boucle mes valises. Adam m’a demandé de ne pas emporter beaucoup de fringues, mais j’ai toujours cette étrange sensation que je n’en aurai pas assez. Ces derniers jours, Donald a été un amour. Il n’a pas reparlé de mon problème. Je commence à me raisonner à ce propos. Cette Saint-Valentin en Espagne sera parfaite pour me changer les idées. Juste nous deux, à nous envoyer en l’air comme des bêtes… Les anglais ont débarqué il y a quatre jours et n’ont levé le campement que ce matin. Mon Graal me manque.

Je glisse mon iPhone dans la poche arrière de mon jeans, afin de pouvoir écouter la dernière chanson de mon homme : Closed low. Penser qu’il l’a bossé en partie dans mon studio... Dingue de coucher avec une star internationale !

Sean nous accompagne, au cas où, à ce qu’il paraît. Je ne compte pourtant pas sortir de l’hôtel, afin de tester chaque endroit possible. Adam m’offre ce voyage, donc j’ai bien réfléchi à ce que je lui donnerai en échange. Sean est dans la confidence : obligé puisqu’il me suit partout. J’espère juste que ça lui plaira, sinon je creuserai un trou moi-même pour m’y enterrer. Ce n’est pas pour moi toute cette mièvrerie, mais c’est la tradition quand tu es en couple. Il me prouve son amour tous les jours par des gestes, des mots... Ce serait salaud de ma part de ne pas renvoyer l’ascenseur. Je l’aime, ce couillon.

Les contrats pour le film sont signés. Je suis officiellement actrice. Adam était rassuré. Il a même lu le script. Cela n’a pourtant pas été de tout repos. Il m’a pris la tête menu-menu... Je l’ai laissé cancaner dans son coin sans relever.

« Tu auras des caches seins ? »

« Tu ne mettras pas la langue quand même ? »

« Là, tu ne retireras pas vraiment ta culotte ? »

Patati patata ! Pour lui clouer le bec, j’ai passé les clips que je me tape à la télévision. Oui, ceux avec ses ex. En parlant de télé, nous en avons racheté une. Mon abruti de frère est de retour et m’a gavé avec l’incident. Il m’a traitée de folle, car nous lui avons sorti le mensonge de la fille bourrée qui balance la télécommande parce qu’elle n’aime pas le film. C’est sûr que vu ainsi, je passe pour une névrosée. J’ai obligé ma sangsue à tenir sa langue sur les véritables données. Pas besoin de me vanter sur mes problèmes de foufoune, alors que lui va avoir un bébé.

Je descends ma valise dans l’entrée et sors fumer une cigarette en sirotant un Red Bull. La chanson qui caresse mes oreilles me rappelle un bon vieux délire tapé avec ma Lilly. Un hiver, nous étions tombées sur une série assez spéciale : Breaking Bad. Le truc complètement perché ; il faut des cases en moins pour apprécier. Nous avions déliré sur la bande-son. Elle nous suivait partout et dès que nous avions un coup de mou, nous l’écoutions. Le titre : Uh de Fujiya & Miyagi. Ma grosse me manque. Je ferme les yeux et me lance dans une chorégraphie, comme si mon âme sœur était avec moi. Je pousse même la chansonnette sans m’appliquer. Je me fiche d’être juste ou non. Je sautille ridiculement comme une gamine de deux ans, mais bordel, c’est bon !

Je me retourne et constate que ma ventouse arrive, tout sourire. Il est aussi jobard que moi. Il danse sans rien entendre. Je délire avec lui, grimpe sur son dos, lui glisse un écouteur dans l’oreille en remettant la chanson du début. Il saute, puis fredonne avec une voix de canard déformé. Voilà pourquoi je l’aime ce grand con : il ne se prend pas au sérieux. Lorsque le début d’une autre musique se lance, je tire sur le fil pour qu’il ne m’entende pas. Surtout pas. J’éteins et me love contre son torse musclé qui m’excite toujours autant.

- Contente de partir ma jolie Daisy ?

- Oui, mais cette danse était bénéfique pour décoller.

- Je l’effectuerai tous les jours, ma Barbie futée, et en mode Travolta !

Il entame la musique des Bee Gees et c’est une torture pour mes tympans. Il peut vraiment être bête, parfois. J’éclate de rire lorsqu’il se prend les pieds dans un transat et se viande. Je pars en courant, mais deux mains puissantes me soulèvent du sol.

- Lâche-moi ! J’arrête, promis !

Il me chatouille à m’en donner mal au ventre. Nous nous laissons retomber sur le canapé ; feulement de Frimousse qui a eu la peur de sa vie. Je grimpe sur lui et presse mes lèvres contre sa bouche. Sa barbe me chatouille le menton : j’aime quand elle est comme ça. Quand il se rase, ça m’émoustille moins. Comme lorsqu’il était pratiquement chauve… Je vous jure. J’avoue qu’une fois dans le noir, les prouesses de sa langue, de ses mains et de mon Graal me font vite oublier ce genre de détails.

La sonnette nous dérange, bordel, nous aurions pu rapidement tirer notre coup...

- Allez ma nympho, direction l’Espagne.

- Je te préviens, je ne mangerai pas du chorizo, sinon je te le mets ou je pense.

- Tu verras qui aura un truc dans le c...

Je lève ma main pour lui rabattre son joli clapet.

- Personne ne touche cette partie, même pas toi Reed !

Il éclate de rire, même si je suis très sérieuse. Qu’il ose et je l’émascule. De toute façon, vu mon cas, cela ne nous servira plus à grand-chose...

J’attrape ma veste pour la mettre dans mon bagage à main. Lui, enfile sa casquette Los Angeles. À croire qu’il est fétichiste, il la porte tout le temps. Sean prend nos valises et nous montons dans le 4x4. Le trajet se déroule en silence, chacun les écouteurs autour de nos cous. Je me rends compte que nous ne prenons pas la route habituelle.

- Sean, vous avez bu ou quoi ? C’est de l’autre côté que nous allons !

- Non Prune, ne vous inquiétez pas.

Je me tourne vers ma volaille, qui arbore un sourire. Que trafique-t-il encore ?

- Richard s’est arrangé pour que nous ayons le jet, histoire d’avoir la paix là-bas.

- Oh... Pour une fois qu’il n’a pas des idées débiles, celui-là !

- Tu es mauvaise. Il est chiant c’est vrai, mais plutôt cool !

- Moui…

Il m’attire dans le creux de son bras, mon oreille contre sa poitrine. J’entends la plus merveilleuse des mélodies au monde : les battements de son cœur. Nous arrivons sur le tarmac. L’avion est petit. Je descends et l’observe.

- Il est sûr au moins ton coucou amélioré ? Non, parce que l’Espagne, ce n’est pas la porte à côté.

- Oui sweety, il nous emmène partout en tournée, sourit-il.

Il me saisit la main, tout excité, puis me tire pour monter à bord. Nous nous installons sur les sièges. C’est la grande classe. Deux fessiers comme le mien rentrent dans le fauteuil, alors j’essaye de me faufiler dans celui du canard.

- Mais qu’est-ce que tu fabriques, nom de Dieu ? Il n’y a pas assez des fauteuils ?

- Tais-toi, je tente une expérience. Je suis sûre que nous rentrons à deux là-dedans.

Il joue le jeu et avec difficulté, j’arrive quand même à m’asseoir. Bon, une fesse est passée, mais je suis calée. Sean monte et nous observe, tout sourire, en secouant la tête. Je lui tends la main, car je suis bloquée.

- Aide-moi, s’il te plaît. Adam a un trop gros arrière-train.

Enfin libérée, il m’attrape par les hanches et me mords les fesses.

- Méfie-toi mon canard, tu pourrais t’endormir et je me vengerai...

Il rit et me demande de m’installer auprès de lui. L’hôtesse ferme la porte, le commandant raconte son tralala habituel que la moitié des gens n’écoutent pas. Je pensais que dans un jet, ils nous épargnaient ce genre de procédure… Perso, je n’en ai rien à foutre. De toute façon, nous devons partir, donc si ça pète ou si nous nous écrasons... Qu’y pourrions-nous ? Ma sangsue se penche vers moi et enfile ses écouteurs. Je le recopie et allume la musique. L’avion avance sur la piste, Sean est pâle.

- Sean ne vomissez pas devant moi, sinon je vous imite !

- Non, c’est juste le décollage que je redoute. Ça ira.

Comment un grand gaillard pareil peut craindre les avions ? Mon estomac se serre : nous décollons. Je tourne la tête, Duffy duck est déjà à moitié à l’ouest. J’écoute en boucle la dernière chanson que j’ai bossée au piano, je ferme les yeux et bouge les doigts comme si c’était moi qui jouais. J’ai de quoi m’occuper pendant les onze heures de vol. J’appuie ma tête sur l’épaule de ma sangsue adorée. Il est beau, même si sa bouche se tord lorsqu’il s’endort.

***

Quelqu’un me secoue en douceur, puis on tire sur mes écouteurs. J’attrape la main, ouvre les yeux ; mon canard est tout sourire.

- Nous sommes arrivés sweety, tu viens ? Sean nous attend dans la voiture.

Je me lève sans discuter, croise l’hôtesse : elle tient sa joue légèrement rosie. Que lui arrive-t-il ? Je lui souhaite une bonne journée, mais elle recule d’un pas, comme effrayée. Je descends et tire sur la main de ma starlette pour qu’il me regarde.

- Je n’ai pas le maquillage qui a coulé ou une coiffure digne de celle d’un cadavre ?

- Tu es belle sweety, pourquoi tu demandes ça ?

- Je ne sais pas, tu as vu comme elle s’est éloignée ? En plus, brave que je suis, je l’ai salué.

Ma sangsue se met à rire et me laisse grimper dans une espèce de van noir aux vitres teintées. Il me fixe en s’esclaffant.

- Elle a essayé de te réveiller, mais tu lui as mis une gifle ! rit-il.

- Tu n’es pas sérieux ? Elle a dû s’y prendre comme un manche, je ne t’ai pas frappé toi ! La prochaine fois, elle sera plus douce, grimacé-je.

La pauvre, quand même...

La voiture longe des champs, verts, à perte de vue. Nous apercevons Madrid avant de nous engouffrer dans le centre-ville. J’essaye d’arranger un peu ma tête, enfin surtout les cheveux. Adam a beau me complimenter sur ma beauté, son constat est le même au réveil. Niveau confiance, à ce stade, c’est foutu. Même avec une plume au cul, il me trouverait belle. L’expression « l’amour rend aveugle » prend tout son sens avec lui.

Nous pénétrons dans un parking sous-terrain. Je n’ai même pas prêté attention à l’endroit. Une équipe nous attend. Nous ont-ils confondus avec Obama ?

- Bonjour monsieur et madame Donald, votre suite vous attend. Carlito s’occupera de vos bagages, veuillez me suivre.

Je m’apprête à préciser que nous ne sommes pas mariés, mais finalement, qu’ils croient ce qu’ils veulent... Rien à foutre. Être considérée comme un binôme avec mon canard m’apporte le sourire. Nous rentrons dans un ascenseur où nous aurions pu manger à même le sol tant tout brille. J’avoue avoir faim d’autre chose, ici. Onze heures que nous sommes sages, heureusement que j’ai dormi, sinon j’aurai craqué.

Nous accédons à un couloir sans passer par l’accueil. Cela nous évitera de supporter une cagole rendue hystérique par la vision de ma sangsue. Chasse gardée les pétasses, Bagheera peut mordre ! Lorsque nous arrivons devant la porte, l’homme ouvre et nous invite à entrer. Bien entendu, Adam m’a sorti le grand jeu. La suite est plus grande que celle d’Aix-en-Provence. La terrasse possède un jacuzzi et une vue époustouflante. Baiser devant ce paysage sera purement orgasmique. Ses bras glissent autour de ma taille, sa bouche frôle ma nuque.

- J’espère que ça te plaît ma chérie ?

- Pour le moment oui, mais sais-tu ce qui serait parfait ?

- Non, raconte-moi...

- Balade-toi à poil !

- Hum... Tentant ma chieuse adorée.

Il me tourne et m’embrasse langoureusement. Sa langue invite la mienne dans une salsa endiablée, mon entrejambe effectue une polka. Il ne manquerait plus que le Graal nous danse la Macarena et ce serait l’apothéose. Il interrompt l’acte pour commenter :

- Mais gardons cette idée pour plus tard, c’est bientôt l’heure du dîner ma sweety... Nous sommes le 14 février, je souhaite que notre fête se déroule dans l’ordre...

Je soupire, déçue. Il s’est tant démené pour organiser tout cela !

- Même pas un petit coup avant de descendre ?

- Tu as juste le temps de te rafraîchir et d’enfiler ta plus belle robe.

Il m’embrasse sur le front et file défaire sa valise. J’allume une cigarette et réalise que ça y est, je vais devoir lui offrir mon cadeau. Et si ça ne lui plaisait pas ?

Il ne te restera plus qu’à te le foutre au cul, car tu sais que tu le perdras.

Je décroche un uppercut à ma conscience qui ne m’avait pas manqué. Ma sangsue disparaît sous la douche et je me demande si nous ne pouvons pas faire d’une pierre deux coups... Mais non, on frappe à la porte ! PUTAIN ! Je traverse la suite, ouvre. Je me retrouve face à face avec Sean.

- Juste pour vous prévenir que tout est OK en bas, j’ai veillé à ce que la surprise soit installée comme vous le vouliez.

- Merci beaucoup Sean, tu as assuré sur ce coup-là !

Il part et je referme doucement la porte. Je sors un ensemble de lingerie que je me suis achetée pour l’occasion. C’est ma sœur qui m’a soufflé l’idée. Si c’est pour mieux s’envoyer en l’air, je ne cracherai pas dessus. Je rentre dans la salle de bain lorsqu’il en sort. Ce con m’évite pour ne pas que je le coince ! J’effleure au passage son torse nu, lui arrachant un sourire. Quand il a un truc dans la tête, il ne le lâche pas. Ma douche est rapide, juste histoire d’être plus fraîche. Je me maquille plus que d’habitude et enfile mes bas que je fixe à mon porte-jarretelles. Je me contemple dans le miroir : j’avoue que ce bout de tissu est magique. J’arrange mes cheveux en un chignon trafiqué, laissant retomber quelques mèches. Du parfum aux endroits précis pour envoûter Adam. Je retourne à ma valise en me déhanchant, comme si de rien n’était.

- PRUNE !

Je souris, mais ne relève pas : nous n’avons pas le temps... J’attrape ma robe et l’enfile. J’adore le voir déstabilisé par mon corps. Je chausse mes escarpins noirs, puis lui adresse un sourire. Je pose LA question débile. Celle à laquelle les mecs ont intérêt à bien répondre, sinon nous les défonçons sur place à coups de talons.

- Ça va ? Je suis jolie comme ça ? Je ne ressemble pas à une pétasse peinturlurée ?

Il s’approche de moi, tel un félin sur sa proie. Son regard enflammé réveille ma chatte qui ne réclame que son maître. Miaou... Il me prend dans ses bras, ses prunelles brillent comme un ciel étoilé. Non, mais, écoutez-moi parler, maintenant ! C’est de pire en pire décidément. Il n’y a pas de retour possible. La bestiole m’a contaminé et m’aime malgré mon problème.

- Tu es... WOUAH... Époustouflante, merveilleuse, magnifique, parfaite... Tellement de mots, qu’un seul ne suffirait pas à te décrire ma chérie.

- Tu as avalé le dico des synonymes ma parole ! le taquiné-je.

Il m’embrasse du bout des lèvres et me claque les fesses.

- Oh oui, fouette-moi !

- Avance au lieu de dire des conneries... sourit-il, amusé.

Nous descendons au restaurant de l’hôtel. Même s’il n’y a pas foule, nous nous dirigeons dans une pièce adjacente. Je suis ma sangsue, car je ne sais pas du tout où nous allons. Un homme nous ouvre une porte qui donne sur une salle décorée de roses rouges, de bougies, d’un piano... Et d’un coin baise, avec pleins de coussins ! J’aime cet homme, il est parfait !

- Alors ? Ça valait le coup d’attendre, ma chieuse adorée ?

Je glisse mes mains autour de son cou et lui offre un sourire éclatant. Tu m’étonnes... Un coin baise, pas que le chichi romantique. Enfin si, mais le nôtre à nous.

- Franchement, tu as tapé dans le mille mon canard, merci.

- Par contre le piano, je ne vois pas ce qu’il fabrique ici.

- Une excuse pour s’amuser dessus lors du dessert, plaisanté-je avec un clin d’œil.

Il me tire par la main pour que nous nous asseyions. Un serveur arrive et nous verse du champagne, que ma sangsue goûte en premier. Un autre nous amène les entrées sous cloches. Adam lève sa flûte quand les pingouins nous lâchent enfin la grappe.

- À nous ma jolie Prune, que notre amour grandisse encore et encore, jusqu’à notre dernier souffle.

Je lève à mon tour la mienne pour les entrechoquer. Ses yeux plongés dans les miens reflètent la flamme des bougies comme si un ciel étoilé s’offrait à moi.

- Aux oiseaux qui se rencontrent dans les boat party ! souris-je.

L’alcool fruité glisse sur ma langue, les bulles éclatent dans ma gorge une à une. Nous levons les cloches et entamons le repas. Nous discutons de notre première rencontre, ainsi que beaucoup de nos souvenirs qui nous amusent. Nous laissons à part les mauvais côtés de notre relation, relevant uniquement le positif de cette contamination divine. Arrivée au dessert, je n’ai plus faim et un nœud douloureux s’est formé dans mon estomac. Déjà deux bouteilles de champagne que nous liquidons et la troisième arrive. Adam se dandine sur sa chaise et ça me stresse.

- Que t’arrive-t-il ? Tu as des démangeaisons ?

- Soulève ta cloche, ma jolie Daisy.

- Ne prononce pas ça sur ce ton, c’est flippant !

Il s’esclaffe et caresse ma main afin de m’apaiser. Je m’exécute et aperçois un écrin près de mon gâteau au chocolat. NON ! Je me décompose et lui se met à rire.

- Détends-toi, ce n’est pas une bague ma chérie, je ne suis pas fou... Enfin si, mais seulement de toi.

- Nous en débitons des conneries à la Saint Valentin ! remarqué-je, la langue tirée.

- Ouvre-le...

Il est tout excité, comme si c’est lui qui devait découvrir le cadeau. Je saisis cette petite boîte et tombe sur un magnifique bracelet, éblouissant tant il est incrusté de pierres. Je regarde Adam qui se lève et le prend.

- Il te plaît ? Quand je l’ai trouvé, je n’ai pu m’empêcher de t’imaginer nue avec...

- Je l’adore... Merci...

Pour le coup, je suis soufflée. Jamais je n’aurais cru qu’un bijou puisse me mettre dans cet état. J’attrape son visage en coupe dans mes mains et pose mes lèvres sur les siennes. Il se met à genoux pour prolonger cet intense baiser chargé d’amour.

- Il est parfait, comme toi...

- ... Je t’aime.

Je l’embrasse une nouvelle fois. Je pense que c’est le moment. Je recule et lui demande de s’asseoir à sa place. Je fouille dans mon sac : c’est un sacré bordel là-dedans. C’est toujours quand tu cherches un truc que tu galères à le retrouver. Ça y est ! Je saisis mon téléphone, mais Adam n’est pas du même avis.

- Sweety nous avions décidé de ne pas allumer nos téléphones... soupire-t-il.

- Attends deux secondes ! ordonné-je en pianotant.

Je lève les yeux vers lui, tout excitée à mon tour. Lui, fronce les sourcils en fouillant dans sa poche. Un message. Il fixe son écran, puis me regarde en attente d’explications. Je me lève de la chaise et me lance :

- N’y touche pas encore ! Tout ce bordel, je n’y suis pas habituée, c’est une première pour moi, ma sangsue. Je ne savais quoi t’offrir, alors je vais te chanter une chanson et seulement à la fin, tu pourras l’ouvrir !

- Je comprends mieux le coup du piano, mais comment t’es-tu débrouillée ?

- On ne demande pas à un magicien ses secrets. Alors, joue le jeu s’il te plaît ou je te transforme en nems !

Il rit. Je m’avance vers le piano en tirant sur ma robe et retire mes escarpins. Je suis habituée à jouer pieds nus. Je m’installe, Adam s’approche et monte sur l’instrument. La tête appuyée sur ses deux mains, son visage à une distance restreinte du mien. Il corse les choses, cette enflure. Je commence à jouer, mais m’arrête aussitôt.

- Je n’ai pas la même voix qu’elle, alors ne me gonfle pas.

Il se moque de me voir perdre mes moyens, saleté.

- Joue ma chérie, moi je suis aussi amoureux de ta voix, que de toi.

Je recommence et me racle un peu la gorge. J’ai envie de fondre sous son sourire, mais je me lance.

Je pourrais t’offrir une étreinte chaleureuse,

Pour que tu sentes mon amour...

Adam est ému, ça me file la chair de poule. SEIGNEUR. Il ne m’aide pas.

Lorsque les ombres du soir et les étoiles apparaissent,

Et qu’il n’y a personne pour sécher tes larmes,

Je pourrais te tenir un million d’années,

Pour que tu sentes mon amour.

Ma voix tremble un peu sous l’émotion. Je donne tout pour chanter mieux que d’habitude. Il joue avec l’une de mes mèches de cheveux, puis caresse mon visage. La proie est touchée, ses yeux sont humides... Je suis à la fois chamboulée, ainsi que gonflée à bloc pour poursuivre.

Je pourrais te rendre heureux, transformer tes rêves en réalité,

Il n’y a rien que je n’accomplirai pas,

Aller jusqu’au bout de la Terre pour toi,

Pour que tu sentes mon amour...

Il tient fermement son téléphone entre ses doigts, prêt à dégainer comprenant que la chanson touche à sa fin. Mes mains deviennent moites et si mon cadeau ne lui plaît pas, je vous jure que le grand Adam Reed sera déclaré mort un 14 février. Alors que mes doigts taquinent les dernières touches, il n’attend pas et il pianote sur son iPhone. Mon cœur marque une pause, tout comme ma respiration. Je suis au bord de l’évanouissement et lui ne relève pas la tête. Quand ses yeux croisent enfin les miens, mon cœur se serre en voyant les larmes taper l’incruste sur son visage de sangsue. Il glisse du piano et tombe à genoux devant moi. Il m’embrasse, comme pour décharger une angoisse qui dévastait la moitié de la Terre. Ses lèvres au goût salé ne m’apprennent pas s’il est heureux. À ce qu’il paraît, boire les larmes de quelqu’un permet d’entrevoir son âme.

Il appuie son front contre le mien, ses pouces essuient mes joues. Je me rends compte que je pleure aussi... Regardez-nous chialer comme des bébés. Ses yeux essayent de me parler, mais là, j’ai besoin de l’entendre, bordel !

- Vas-tu prononcer un mot, Adam !

- Oui... Oui, oui, oui... Oh putain, OUI !

Je lâche un soupir : je peux enfin respirer, nom de Dieu ! Il souhaitait ma mort ou quoi ? Je le frappe doucement, provoquant ses rires.

- Tu ne pouvais pas le prononcer immédiatement ! grommelé-je, soulagée.

- Tu en doutais ? C’est mon rêve sweety, je n’ai aucune envie de vivre sans toi.

Il me soulève dans ses bras, passe mes jambes autour de sa taille. Nous virevoltons dans la pièce et nous rions en cœur. Il s’arrête au coin coussins et je glisse le long de son corps. Ses mains défont mon semblant de chignon.

- Je te préviens, sans chichi, juste entre nous !

- Comme tu voudras ma jolie Daisy. L’important pour moi, c’est d’unir nos vies l’une à l’autre.

Il m’embrasse et tombe sur les coussins avec mon futur mari. PUTAIN. Je ne me serai jamais cru dire ça un jour...

6. LA bague

In Adam’s head

Je la contemple. Prune, nue et endormie sur cet immense lit, paraît petite et fragile. Je n’en reviens pas des événements du soir. Je ne l’aurai jamais cru capable de sauter ce pas. C’est la plus belle preuve d’amour qu’elle pouvait me présenter. Bon, elle ne cesse de répéter qu’elle souhaite une simple cérémonie : nous deux à la mairie et c’est bouclé. Le seul hic sera ma mère... Elle n’acceptera jamais que mon mariage ne soit pas en famille. Nous n’avons pas touché nos téléphones, pourtant ça me démange d’appeler tous mes contacts et de le crier au monde entier. Jeter mon bonheur à la tête des gens, leur montrer à quel point je suis un homme comblé. Je vais épouser ma chieuse adorée.

Je saisis mon iPhone pour relire LE SMS. Je pense capturer l’écran et le mettre sous cadre. Quand je me remémore d’où nous sommes partis, c’est incroyable ! Comme peut-elle encore me surprendre ? Cette femme sera bientôt mienne. Je rêve de la voir remonter l’autel dans une somptueuse robe blanche. Au bras de Cam, elle apparaîtra comme l’ange qui habite mon cœur.

J’adore la regarder dormir. Elle est si paisible, si calme. Elle échappe de petits bruits qui m’excitent. Je ne contrôle pas, j’ai tout le temps envie d’elle. Elle était déchaînée ce soir. Comme si elle s’était lancé un défi, compétitrice en plein championnat du sexe. Je lui décerne la médaille d’or haut la main.

Je fixe à nouveau ces mots qui ont presque provoqué l’explosion de mon cœur. Je n’en croyais pas mes yeux...

Prune : [Je te préviens la sangsue, je ne suis pas Baudelaire, ça sera demandé de mon mieux. Tu as deux rêves qui te tiennent à cœur... Malheureusement, un ne se réalisera jamais et pour te prouver mon amour, j’aimerais t’offrir le second. Épouse-moi ?]

C’est simple, court et franc, comme ma jolie Daisy. Comment ne pas fondre, lorsqu’on se remémore la femme que j’ai connue. J’abandonne mon mobile sur le sol et me presse contre son petit corps. J’enlace ses délicieuses hanches.

- Hum...

Bon sang ! Sa peau est réactive à mon toucher et ma queue répond à ses petits gémissements. Ils n’ont rien d’érotique en temps normaux, mais là, je perds tout contrôle. Sa délicieuse odeur m’enivre, ses battements de cœur régulent ma respiration. Je suis à ma place ici, contre elle. Il ne pouvait en être autrement, elle est vraiment la femme de ma vie. Chaque journée passée auprès d’elle confirme un peu plus mes sentiments. Cette fille au tempérament de feu m’a regardé en tant qu’Adam Reed : un mec lambda, pas le chanteur. Lorsque nous rentrerons demain soir, il ne nous restera plus qu’une journée avant le début de la tournée. Les heures seront longues sans ma sweety à mes côtés, nous essayerons de nous appeler, mais rien n’est sûr. Elle commencera aussi le tournage de son film. D’un côté, tant qu’elle ne se barre pas en Europe, cela me convient.

J’enfonce la tête dans l’oreiller, assez près d’elle pour sentir sa délicieuse odeur. Demain, elle m’a promis de me laisser lui acheter une bague. J’ai ramé, mais j’y suis parvenu entre deux orgasmes. C’est peut-être salaud, mais nous parlons de Prune Linan, je n’avais pas le choix.

***

J’ouvre les yeux, aveuglé par les rayons du soleil, je sens que ça bouge sous les draps et... FUCK. Sa langue explore ma queue, je perds pied. Être réveillé par sa douce est déjà merveilleux, mais de cette manière, c’est le paradis sur terre ! Je passe mes mains dans ses cheveux. Elle sait que je suis réveillé et pousse un petit grognement

- Sweety !

Sa bouche est humide, douce, chaude et sa langue très adroite. Je bascule la tête en arrière ; les sensations procurées sont indescriptibles. J’ai envie de la sentir, de la posséder et de l’entendre crier mon nom. Je ne veux pas baiser sa jolie bouche, je veux faire l’amour à la future madame Reed.

D’un grand geste, je vire le drap et la soulève jusqu’à moi pour dévorer ses lèvres. Nous roulons sur le côté. Sa jambe remonte sur ma cuisse. Mes mains explorent son corps que je connais par cœur. Ma langue caresse la sienne avec tendresse, mais la passion prend le dessus. Je suis bel et bien réveillé à présent. La seule chose que mon corps désire c’est le sien, en totalité. Je me place entre ses cuisses et ma queue caresse son intimité, déjà prête à m’accueillir. Cela me donne envie de m’en délecter jusqu’à ce qu’elle atteigne l’apothéose. Elle sourit contre ma bouche dans un baiser endiablé, puis tire sur mes cheveux ébouriffés.

- Salut mon canard...

- Tu as vraiment envie de causer, sweety ?

- Oh oui, donne-moi un cours de langue... soupire-t-elle en arquant un sourcil.

J’adore quand elle prend cet air coquin, je fonds en intégralité sauf son Graal qui se dresse toujours face à sa maîtresse. Elle remue son bassin contre moi. J’embrasse la peau de son cou jusqu’à son oreille. Je navigue sur sa poitrine pulpeuse. Ses tétons durcissent sous l’effet du désir. J’aspire la pointe de l’un d’eux, pendant qu’une main entreprend de taquiner l’autre. Elle gémit en enfonçant ses ongles dans ma chair. Ma langue parcourt son flanc, je la mordille de temps en temps. Mes mains suivent le chemin de ses courbes, jusqu’à ses hanches divines. Ma bouche effleure sa peau douce jusqu’à son intimité. Je l’admire : elle est magnifique, légèrement bombée, comme un abricot que j’ai envie de goûter. Un sourire aux lèvres, je relève juste mes yeux vers son visage. Le regard est fiévreux, son souffle court et les joues rosies par l’excitation. Voici la plus belle toile artistique que j’ai pu contempler de toute ma vie, ma Barbie futée à l’état brut. Elle râle et me vole un ricanement au passage. Je descends, glisse ma langue le long de sa fente. Hum... Mes avant-bras s’enroulent autour de ses cuisses, comme un serpent autour de sa proie afin qu’elle arrête de gesticuler. J’aspire son clitoris déjà gonflé, tourne ma langue autour et joue avec. Les bruits qui s’échappent de sa gorge m’indiquent l’effet que je produis sur elle, je poursuis mon baiser et la mords légèrement. Ses muscles se tendent et ses cris s’intensifient. Je sais qu’elle vient : le meilleur pour moi reste quand mon prénom lui échappe. Elle tire sur ma tignasse et crispée, elle jouit contre ma bouche.

- Bordel, Adam...

Je me relève et ne lui laisse pas le temps d’atterrir de ce doux nuage orgasmique. J’ai envie de lui offrir l’effet kiss-cool. Lorsqu’elle m’a sorti cette expression, j’ai vite adhéré. Je presse mes lèvres sur les siennes, qu’elle lèche comme pour goûter son plaisir. Sans la prévenir, je la pénètre, lui volant un cri. Elle s’agrippe à mes épaules et lorsque je me redresse sur mes genoux, elle reste cramponnée à moi tel un petit koala à sa branche d’eucalyptus. Je passe une main sur sa fesse que je malaxe avec frénésie. Le bruit que provoque chaque retombée m’excite davantage. Ses lèvres passent de ma bouche à mon cou, ses dents me dévorent, ses doigts s’enfoncent dans mon dos. C’est sauvage, intense... « Faire l’amour » chez nous ne signifie pas un manque de passion, bien au contraire. Nous pourrions flamber tout ce qu’il se trouve sur notre passage.

Son corps tremble contre le mien, ses muscles se crispent autour de moi et je ne tiens plus lorsqu’elle prononce mon nom dans un puissant gémissement. Je presse mon avant-bras sur la chute de ses reins, celle qui me rend fou et que j’aime tant. J’embrasse sa clavicule, elle fouille dans ma chevelure d’une main et s’aventure sur mon dos en sueur de l’autre, provoquant ma jouissance. Elle lèche le lobe de mon oreille avec délectation...

- Nous stipulerons sur le contrat de mariage que tous les matins se dérouleront ainsi... susurre-t-elle.

Je souris : j’aime l’entendre parler de notre mariage. D’ailleurs, ça me rappelle à un truc.

- Si c’est pour être réveillé ainsi en pleine nuit, indique-moi où je signe et j’y cours, souris-je.

Elle se love contre moi et nous restons l’un contre l’autre le temps de nous remettre de nos émotions. Elle arrive encore et toujours à m’épater, ma Barbie futée. Je l’admire en caressant sa jolie petite tête, dégage son visage de quelques mèches de cheveux envahissantes. Je réalise la chance que j’ai d’avoir cet être si formidable dans ma vie. Quel homme peut se vanter de la chance d’avoir une femme adorable, drôle, piquante et coquine au lit ? Ce n’est pas une pleurnicheuse, ce qui n’enlève rien à son côté fragile et sensible en certaines occasions. Je veux qu’elle porte une bague équivalente à sa beauté, qui rendra pâles de jalousie les autres femmes.

- Arrête de réfléchir, tu me donnes mal à la tête.

- Il serait temps qu’on aille faire les boutiques pour te trouver une bague avant de partir.

Elle se redresse dans un soupir. Je la regarde disparaître dans la salle de bain et entends l’eau couler. Je m’assois dans le lit, perplexe. Je n’ai pas évoqué un sujet de dispute, nom de dieu ! Juste d’une bague de fiançailles.

Je la rejoins et nous nous lavons dans un silence de plomb. Agacé par la situation ridicule, j’attrape son poignet pour qu’elle se retourne face à moi. Je caresse son visage, les traits du mien tirés par la particularité du moment.

- Explique-moi ce qu’il se passe dans ta jolie petite tête, Sweety ?

- Rien... Souviens-toi juste que je n’ai pas envie d’une cérémonie de grosse bourgeoise.

- Je sais ma jolie Daisy. Tu souhaites un mariage simple... Mais tu te doutes bien que nous inviterons notre famille proche tout de même. Un minimum quoi !

- Je ne le sens pas, nous devrions nous barrer à Las Vegas et demander à Elvis Presley de nous unir !

Je ne peux m’empêcher de rire à ce qu’elle me propose. Je la presse contre mon corps encore humide. Elle devine que je n’accepterai pas un truc à la sauvette, ce qui entraîne un énième soupir.

Nous nous habillons et fermons nos valises.

- Nous nous occupons de nos bagages ?

- Nous demanderons à l’accueil de venir les chercher et nous les récupérerons en partant.

- Je laisse mon sac cabine, je n’ai pas envie de me le trimbaler.

Je finis de lacer mes boots et nous descendons à la réception. Je m’approche du comptoir. L’hôtesse m’adresse un sourire digne des publicités pour dentifrice. Ma chieuse adorée grogne légèrement… puis rit à la tête que je tire lorsque la femme me parle en espagnol. Je presse mes doigts sur sa main, lui intime de se taire. Ce n’est pas de ma faute si je ne comprends rien à cette langue. Prune s’appuie sur le comptoir et me montre ses prouesses linguistiques.

- Bonjour, nous allons en centre-ville nous promener, il faudrait récupérer nos bagages dans la suite Caliente. Nous les prendrons en partant.

- Bien, Madame Daisy !

Ma râleuse lève les yeux au ciel, je n’ai compris que le nom donné à la réservation.

Sean nous attend déjà près de la voiture, je suis satisfait de ce gars et ma Barbie futée l’adore.

- Bonjour Sean, bien dormi ?

- Bien monsieur, merci. Nous allons nous balader ?

Prune lui donne l’accolade. J’aimerais qu’elle comprenne que ça n’est pas correct avec les gardes du corps.

- Un peu de shopping avant de partir, puis nous nous arrêterons manger un morceau.

Je laisse ma Sweety s’installer dans le van et grimpe à ses côtés. Durant le trajet nous admirons le paysage, prenons des photos débiles avec son portable. Arrêtés aux feux rouges, je capte une bijouterie de luxe : je tape sur l’épaule de Sean pour qu’il arrête le véhicule. Nous descendons et ne traînons pas pour entrer à l’intérieur. La vendeuse s’avance vers nous et se met à bafouiller lorsqu’elle me reconnaît. Pas besoin de parler espagnol pour le comprendre. Ma Barbie futée lui explique notre recherche et tire sur ma main.

- C’est tout le temps ainsi quand tu sors ?

- Ne te plains pas Sweety, il n’y a personne.

- Ça va vite me gonfler. Regarde-moi cette pauvre fille. Un peu de tenue !

Je souris et pivote en direction de Sean, resté à la porte afin que personne ne vienne nous déranger. Je me penche sur les vitrines, mais rien n’attire mon œil. Prune fonce droit vers le fond, elle se fige telle une gamine qui a repéré un bonbon. Je m’approche et elle me saisit le bras de ses deux mains.

- Celle-ci est parfaite, mais bordel... Tu as vu le prix ?

Je regarde la direction pointée par son doigt. Il s’agit d’une jolie bague épurée en or blanc. La vendeuse s’approche à mon signe de la main.

- Non ! C’est abusé...

- Elle te plaît et à moi aussi Sweety.

Je montre le bijou choisi. Elle sort le présentoir et décroche la bague pour la tendre à ma fiancée. Je vais adorer prononcer ces mots maintenant : ma fiancée...

Prune bougonne, mais la passe à son doigt. Ses yeux brillent autant que la pierre. La taille est bonne et je demande à ma chieuse adorée de se taire et de la garder au doigt. Je passe à la caisse et insère ma carte dans l’appareil. J’attrape le petit sac avec l’écrin et la preuve d’authenticité du bijou. Nous sortons de la boutique, Prune marche en admirant sa main.

- Elle est parfaite.

- Je crois que c’est le seul bon côté du mariage.

Je la fixe avec un sourire, mais mes yeux doivent exprimer un autre message, car elle se ravise dans la seconde.

- Ça et terminer ma vie aux côtés du plus merveilleux des hommes.

- Bien rattrapé Linan !

- Ça va Reed, détends-toi, sourit-elle.

Nous grimpons de nouveau dans la voiture et tournons dans la ville pour trouver où déjeuner.

- Nous ne sommes pas obligés de choisir un restaurant trois étoiles tu sais, un Fast Food me conviendra.

- Super pour un repas de fiançailles, ris-je.

- Commence pas la sangsue. Pas de chichi, tu te souviens ?

Je me marre et embrasse tendrement ma jolie Daisy. À la fois pour qu’elle se taise et parce que j’en avais follement envie. Du coup, après insistance de la future madame Reed, nous passons au drive. Nous nous sommes également arrêtés dans une petite épicerie pour acheter de la sangria blanche.

Nous voilà arrivés au Parc du Retiro. Il n’est pas autant fréquenté qu’en été je suppose, mais monsieur Google nous en a vanté ses mérites. Nous nous installons dans un coin avec Sean non loin. Ma chérie appuie sa tête sur ma cuisse en fumant une cigarette. Je regarde l’heure sur la montre et calcule le décalage horaire avec L.A.

- Sweety, j’aimerais téléphoner à mes parents pour leur annoncer la nouvelle.

- Adam, profite un peu ! Tu as tout le temps pour lui apprendre.

- Je devais l’appeler, donc autant en profiter, argumenté-je en sirotant mon verre.

Je suis séduit par la Sangria. Avant qu’elle ne râle, je compose le numéro de ma mère en lui tirant la langue. Pendant ce temps, nous attaquons notre repas. La sonnerie retentit, je passe sur haut-parleur pour que l’on puisse parler à deux.

- Allô ?

- Maman ? Comment vas-tu ?

- Bien et vous, mon fils ? Comment est-ce l’Espagne ?

- Nous avons un peu froid, mais c’est magnifique. Papa est près de toi ?

- Attend je l’appelle. … Viens, ce sont les petits !

- Alors les tourtereaux tout le monde va bien ? lance mon père.

- Oui, nous allons même très bien... Avec Prune nous avons quelque chose à vous annoncer.

- Oh mon dieu, vous allez avoir un bébé ! s’excite ma mère.

Je lève les yeux vers ma chérie, elle roule des prunelles en soupirant et préfère dévorer son hamburger. Je sais que le sujet est tendu, mais les parents ne peuvent pas le savoir.

- Non maman... C’est Prune qui va vous expliquer, leur appris-je en tendant le mobile vers elle.

Elle effectue de grands gestes pour me signifier que non, mais j’insiste. Ma mère se remet à parler, alors elle se sent forcée d’enchaîner, m’offrant un doigt d’honneur, suivi d’une belle grimace. Elle avale sa dernière bouchée avant d’ouvrir ses délicieuses lèvres. Je me mords les joues pour ne pas rire, sinon elle serait capable de sortir le coup du tunnel.

- Allô ? Adam ?

- Bonjour Patty, alors ce que votre idiot de fils devait vous annoncer... grommelle-t-elle. Nous avons décidé de... Nous allons nous...

- Red, nous entendons mal... Prune chérie, vous allez vous marier, n’est-ce pas ?

- Oui c’est ça ! compense-t-elle afin de ne pas prononcer le mot.

Patty hurle de joie et croyez-le ou non, mais ça me comprime le cœur de bonheur. Mes parents nous félicitent et nous n’arrêtons plus le moulin à paroles qui me sert de mère.

- Avez-vous songé à une date afin de sélectionner les fleurs de saisons ? Pour la robe, Prune je connais un super magasin où la fille de Gloria a trouvé son bonheur. Combien d’invités ? Deux cents, trois cents ? Adam a beaucoup de personnes dans son cercle d’amis. Voulez-vous l’organiser ici à L.A ? Ce serait plus simple pour tous les préparatifs... Je suis si heureuse les enfants... Pour le traiteur on m’en a recommandé un divin, mais vous viendrez le choisir bien sûr !

Je jette un coup d’œil inquiet à ma jolie Daisy qui enchaîne les verres de Sangria ; ses traits sont durcis. À cet instant elle doit me maudire plus qu’elle ne m’aime. Elle attrape le téléphone avec ma mère qui piaille toujours et elle presse le micro d’une main.

- Tu as intérêt de régler les choses, Adam... Sinon Daisy prend son envol ! grogne-t-elle au bord de la crise de nerfs.

Je récupère mon smartphone et essaye d’en placer une pour stopper ma mère. Je savais que cela partirait dans ce sens, mais à ce point...

- ... Le mariage du fils de Katy était somptueux, mais le vôtre sera encore plus fabuleux...

- Maman ! Maman ! Respire veux-tu ? Nous avons beaucoup de travail dans les mois à venir et nous venons juste de nous fiancer. Alors du calme... s’il te plaît, insisté-je.

Elle se tait, même si ce n’est le temps que de quelques semaines. Je connais assez ma mère pour deviner qu’elle reviendra à la charge, en ayant déjà préparé des trucs de son côté.

- D’accord. Vous rentrez bientôt ?

- Nous prenons l’avion ce soir. Je pars en tournée et le tournage de Prune débute.

- Oh... Nous ne nous verrons pas dans ce cas. Prends soin de toi, mon fils.

- Oui maman, nous te laissons. Nous vous embrassons fort.

Je fixe ma jolie Daisy et fronce légèrement les sourcils pour qu’elle réagisse. Je sais qu’elle est en mode stress, mais un minimum zut !

- Bisous, au revoir ! salue-t-elle brièvement.

- Au revoir les enfants. Bon vol, souhaitèrent-ils en chœur.

Je range mon téléphone dans la poche, en espérant que ma râleuse de la Côte d’Azur ne flippera pas trop. Elle grille une nouvelle clope et n’arrête pas de soupirer. Je me cale contre elle et passe mon index sur la peau de son cou.

- Il faudra aussi prévenir ta sœur.

Je regrette d’avoir prononcé cette phrase : le regard assassin qu’elle me lance me glace le sang.

- Tu te fous de moi ? Je viens de vivre l’angoisse totale avec ta mère, pas la peine que je me coltine ma sœur en plus...

- Sweety, c’est une grande nouvelle, alors c’est normal que ma mère soit enthousiaste.

- Je me garde mon abrutie de sœur pour demain. Une par jour suffit, boude-t-elle.

En fin de compte, elle n’est pas si énervée que cela, alors je décide de la titiller un peu.

- Ma mère est capable d’avoir déjà réservé des rendez-vous pour une robe, la coiffure, les ongles. Imagine si Iris débarque et se met en binôme ? exagéré-je.

Prune me saute dessus avec ses petits bras spaghetti. Je la chatouille et nous chahutons comme deux gosses. J’adore l’entendre éclater de rire, ça réchauffe mon cœur par cette fraîcheur d’hiver. Sean me signifie que c’est l’heure. J’enlace ma Barbie futée et embrasse ses lèvres tendres.

- Let’s go, Mademoiselle Linan ?

- C’est toi qui traînes pendant dix plombes. Remue-toi la frite, plaisante-t-elle.

Je lui claque une fesse et nous jetons nos déchets à la poubelle. Malgré sa bonne humeur apparente, ma mère l’a stressée à mort. J’ai eu peur, moi aussi. C’est comme si mon mariage était bouclé depuis toujours. Nous montons dans le van et repartons à l’hôtel. Ensuite, direction l’aéroport.

Los Angeles, nous sommes de retour.

7. Une erreur ?

In Prune’s head

Nous sommes arrivés sur le territoire américain. Pas que je sois mécontente de rentrer chez nous, mais me coltiner ET les fous de l’objectif ET la mère d’Adam... J’angoisse. Je n’ai pas encore téléphoné à ma sœur. Pas la force. Je suis fatiguée et tout ce que je souhaite, c’est dormir contre Adam. Me marier ? Parfois, je me demande si je ne souffre pas d’un dédoublement de la personnalité. Je me boufferais les doigts pour cette brillante idée. Adam mérite sa part de bonheur et je ne voyais pas d’autre moyen de le satisfaire. Je suis amoureuse de lui. Incontrôlable, le virus m’a contaminée. Je ne désire que lui dans ma vie, dans mon lit. La séparation sera dure. Il n’arrêtera pas entre les concerts et le plateau de son émission. Où me foutre dans son planning ? Le film commence bientôt et je n’en mène pas large. Sean s’engage dans l’allée de la maison. Mon homme s’est endormi contre mon épaule. Il est mignon avec sa gueule tordue. Un parfait Donald. Je caresse sa joue et ses yeux ensommeillés cillent.

- Désolé Sweety, je suis fatigué après ce petit séjour.

- Tant que tu ne joues pas à Jojo l’escargot… Hors de question que tu me baves dessus.

- Parfois, ça t’arrange... me lance-t-il en sortant.

Quel petit enfoiré ! Il me réveille la patchole en seulement quatre petits mots ! Je m’extirpe et le suis à l’intérieur. Je fonce sur ma frimousse, endormie sur le banc du piano. Je la câline lorsque ma sangsue apparaît dans le salon. Il se dirige vers les escaliers en me lançant un petit regard provocateur.

- Pavane-toi, tu ne perds rien pour attendre !

- Même pas peur...

Il grimpe en riant et je ne peux que l’imiter. Sa beauté et son cul m’empêchent de résister. J’embrasse mon chat qui ronronne comme un moteur diesel et me débarrasse de mes chaussures en montant les marches. Je manque de me vautrer : heureusement pour moi, la sangsue a déjà disparu. Je pénètre dans la chambre : il a balisé le sol de ses vêtements pour m’indiquer le chemin. Je souris et retire chaque morceau de tissu. Direction la salle de bain ! Mes yeux admirent le caillou qui orne mon annulaire. Il est parfait, comme le dieu grec qui se trouve de l’autre côté de cette porte. Je suis heureuse de devenir madame Reed. Ce sont tous les a-côtés qui me cassent les noix. En particulier sa mère… et bientôt ma sœur. Elles sont mordues de tout ce bordel. Ce n’est pas ma came. Je suis nulle dans ce domaine. Je préférerais vraiment me tirer à Las Vegas pour régler le problème. Je l’entends chanter sous les jets d’eau. Sa voix m’envoûte. Je pousse la porte et tombe sur son beau derrière musclé. Impensable d’être aussi canon. Je m’avance. Donald demeure dos à moi, même s’il est conscient de ma présence. Je me faufile dans la cabine et pianote ses hanches fermes de mes doigts. Son corps frissonne et ma chatte miaule.

Elle sonne clairement le clairon ! À l’attaque, ma vieille !

Œillade à dame conscience : je la nargue en ne me précipitant pas. Bien mérité, connasse ! Par principe, je ne céderai pas... Pas tout de suite. J’admire ses tatouages, une pièce de collection que je ne me lasserai jamais d’explorer. Ses muscles se tendent sous la pulpe de mes doigts, mes paumes naviguent à travers les gouttes d’eau.

- Une idée derrière la tête, Sweety ?

- À ton avis mon canard.

Joignant le geste à la parole, j’effleure mon Graal, impatient devant sa maîtresse. Nous allons nous marier. Il sera à moi. Putain. Il se tourne, relève mon menton pour que nos regards se rencontrent.

- Que désires-tu, Prune ?

- Toi... soufflé-je.

- Oui, mais comment ? murmure-t-il.

- Prends-moi, Reed.

Un petit rictus anime ses lèvres. Un brasier crépite dans ses jolis yeux. Il se penche, presse ses lèvres sur les miennes. Elles me caressent comme si j’étais précieuse. Torture. Je remonte mes mains sur sa nuque, tire ses cheveux pour le rapprocher de moi. Peau contre peau, je perçois les battements de son cœur. Je le dévore sans vergogne lorsqu’il me soulève en pétrissant mes fesses.

- Putain, Adam…

- Oui ma fiancée ?

Mon dos rencontre la froideur du carrelage. Un frisson cavale sur ma peau incandescente. Le brasier qu’il anime en moi brûle dans mes veines. Je gémis contre sa bouche. Lui, savoure mon menton, puis mon cou. Il le malmène, le mord. Sa queue titille mes lèvres gonflées de désir. Ses doigts rentrent dans la chair de mes cuisses, remontent jusqu’à mes reins. Mon Graal se fraie un chemin, me pénètre.

- Oh... échappons-nous de concert.

Les mouvements, d’abord lents, accélèrent. Il me prend avec ferveur, le feu se transforme en lave. Sa queue, habituée à mon corps, frappe mon endroit divin.

L’assaut de ses coups de reins réveille le volcan. BORDEL. Je m’agrippe à son dos, lacérant sa peau. Mes dents mordillent sa clavicule pendant qu’il savoure la chair de mon cou.

- C’est ça, jouis Prune.

Ses mots ont raison de moi à peine sortis de sa bouche. Je me cramponne de toutes mes forces, me contracte tant c’est bon.

- Fuck.

Ce murmure, coincé entre ses dents, lui échappe. Nous restons l’un contre l’autre, juste le temps de reprendre le contrôle de nos corps. Sa bouche baise mon épaule tendrement et je ne bouge pas. Si je deviens mielleuse, je m’en tape. J’aime cet homme et tout ce qu’il m’offre.

- Je t’aime, Prune Linan.

- Pas plus que moi.

Je l’embrasse, puis frotte le bout de mon nez dans la repousse de barbe. Les griffures légères que je laisse sur son épiderme donnent un côté sauvage à nos ébats. J’aime ça. Je pose mes pieds à terre : demain il s’en va. Comment vais-je survivre sans lui ? Cette fichue tournée ne tombe pas bien. Ce ne sera jamais le cas…

- Ça va ?

- Comme après une baise torride, ma sangsue adorée.

Le sourire factice que je lui offre suffit à le rassurer. Nous nous savonnons mutuellement, comme au début de notre relation. Tout cela me paraît si loin… J’en ai parcouru, du chemin.

En même temps, tu n’es plus toute jeune ! Moi qui t’imaginais vieille fille avec trente-six chats…

Je lève mon plus beau doigt à mademoiselle casse-couilles. N’exagérerons pas, je n’étais pas non plus un cas désespéré. Je ne suis pas si vieille que ça, merde ! Je me frictionne avec une serviette, admirant Adam en train de tondre sa barbe. Il a l’air ailleurs, mais je n’y prête pas attention et file m’habiller. Mes yeux se posent sur sa valise presque pleine. Je chausse mes UGG et descends. Une fois sur la terrasse, j’allume une clope et ferme les yeux en essayant de me détendre. Le film va commencer ; lui, part sur les routes avec son bus de tournée. Cette relation à distance va-t-elle nous convenir ? Avec un mécano, je serais encore agent immobilier, pépère. Mais non... Pourquoi vivre simplement quand on peut s’emmerder le quotidien ? Je joue avec les feuilles du script : je suis censée le travailler, mais ça me saoule déjà. Ils n’auront qu’à imiter l’autre, là… Cyrano.

- Sweety, on appelle ta sœur ?

- Adam, je peux fumer tranquille ?

- Prune...

Je bondis du transat, énervée, les mains en l’air. Je sais qu’elle virera cul cul la praline.

- OK, c’est bon. Mais toi, préviens ta mère de ne pas me gonfler avec tout le tralala.

Ses mains sur mes hanches, ses yeux plongent dans les miens. Il est trop fort. Je le frappe doucement.

- Aïe ! C’est en quel honneur ?

- Tu m’énerves, grondé-je en m’éloignant.

- Moi aussi je t’aime ! s’écrie-t-il.

Je fouille dans le bazar que contient mon sac. Je trouve des trucs que j’avais zappé, mais pas mon portable. Je commence à stresser, lève le nez : il est posé sur la table basse. Quelle conne ! Je m’en empare et me jette sur le canapé. Mes contacts défilent. Je sélectionne ma sœur, prépare mes oreilles à l’attentat oral qu’elles vont recevoir.

- Allô ?

- Ouais c’est moi, ça va ?

- Super et toi ? Cette Saint Valentin ? Raconte !

- C’était super, mais trop court. Nous avions la paix, là-bas.

- C’est toujours trop court. Vous avez visité ?

- Nous avons baisé.

Elle soupire et grommelle en même temps. J’adore bousiller son côté romantique à deux balles.

- Je m’en doute, mais épargne-moi les détails croustillants, s’il te plaît. Vous êtes sortis de la chambre, quand même ?

- Nous avons mangé dans un box privatisé, j’ai chanté, nous nous sommes fiancés, puis promenés en ville...

- Attends, attends ! Vous avez QUOI ?

- Nous avons mangé dans un bo...

- Pas ça, Prune ! Vous vous êtes fiancés ? crie-t-elle.

J’éloigne le téléphone de mon oreille, bascule sur haut-parleur et lève les yeux au ciel. Ce qui amuse ma sangsue, bien sûr.

- Oui...

- AAAAAAAAHHHH ! MAIS C’EST TROP BIEN ! AAAAHHH !

Je presse ma main sur le micro, laisse mon hystérique de sœur terminer sa crise.

- C’est bon, tu es content ? Elle va me faire chier, maintenant.

Tout ce à quoi j’ai droit est un bisou du bout des lèvres. Je soupire pendant qu’Iris s’égosille dans le combiné.

- C’est bon, tu as fini ? Tu dois être aphone.

- ...

- Putain Iris, tu es vivante au moins ?

- Félicitations petite sœur ! pleure-t-elle.

- Tu es pire qu’un grand huit ma parole.

- Ma petite Prune va se marier... répète-t-elle.

Je lâche l’affaire et la laisse atterrir sur la planète Terre. En réalité, elle est pire que Patty. J’espère que Cameron n’en fera pas tant. Dieu merci, il est moins niais.

- Vous avez choisi une date ? Le thème ? Oh mon dieu, je t’aiderai à prépa...

- NON ! Tu as les morpions à gérer, et puis ce sera un petit truc ridicule.

- Truc ? Prune, tu sais que tu parles de ton mariage ?

- Bien entendu, pas la peine d’en faire un flan. Adam part en tournée et moi j’ai mon film.

Je regarde ma sangsue froncer les sourcils. Qu’est-ce qu’il lui prend ?

- Tu es ma petite sœur et je veux que ce soit le plus beau jour de ta vie.

- Iris, ce n’est pas mon truc.

- On verra... J’ai hâte d’en parler à Dom ! Tu me rappelles ?

- Promis... grimacé-je.

- Je t’aime petite sœur, je suis fière de toi et encore félicitations à vous deux.

- Merci, bisous.

- Bye.

Je pose mon téléphone sur mes cuisses. Adam se lève, contrarié. J’ai téléphoné, alors pourquoi tirer cette tête ? Je me lève et m’avance pour l’enlacer.

- Vas-y, ponds-moi ta noisette.

- Tu comptes toujours tourner ce film ?

Je recule d’un pas, penche légèrement la tête, sourcils haussés. J’espère qu’il ne va pas sortir un truc stupide, car je ne suis pas d’humeur à me prendre le chou.

- Prune, nous allons nous marier.

- Et alors ?

- Alors je ne laisserai pas ma femme se dénuder à l’écran ! s’énerve-t-il.

Je recule encore un peu, pivote en secouant la tête. Il n’a pas prononcé ces mots, il ne m’empêchera pas. Impossible. Je déteste qu’on m’ordonne, il le sait putain. J’allume une cigarette et fixe le jardin.

- Sweety...

- Si je ne joue pas dans le film, tu ne participes pas à la tournée.

Moi aussi je sais être une emmerdeuse de première catégorie.

- C’est mon boulot Prune !

Je me tourne avec la moutarde qui me monte au nez. J’ai l’impression d’être la saucisse d’un hot dog particulièrement relevé. Je serre le poing de toutes mes forces.

- Moi aussi bordel ! Tu crois que j’ai choisi ? Le script est comme ça !

- Ma femme ne dévoilera pas son corps, il en est hors de question. Maintenant, tu l’as, le choix.

- Arrête, Adam !

Une porte claque. Nous sursautons, mais ne coupons pas le contact visuel pour autant.

- Les voilà ! Comment se porte mon pachyderme de sœur ? s’écrie Cam.

Il s’arrête à proximité, sentant l’atmosphère lourde. Super, les fiancés se prennent la tête avant même d’être mariés. Peut-être n’est-ce pas plus mal. J’enfile mon masque de politesse. Pas la peine de mêler mon petit frère à ces histoires.

- Ça va petit con ? souris-je en le prenant dans mes bras.

Je le relâche pour qu’il salue le canard, tire avec frénésie chaque latte de ma cigarette. Mes oreilles traînent.

- Prêt pour demain ?

- Oui et toi ?

- Notre valise est bouclée, il n’y a plus qu’à !

Je fronce les sourcils et mon frangin le remarque immédiatement. Sa bouche se tord.

- Putain Adam ! Tu ne le lui as pas annoncé ? J’ai bousillé la surprise ?

- Oui.

Ma sangsue s’assoit, mal dans ses baskets. J’écrase le mégot, croise les bras sous ma poitrine. Encore une nouvelle dont je n’étais pas informée ? Je sens que cela ne va pas me plaire…

- De quoi parles-tu ?

- Leur première partie ne peut pas assurer la tournée. Ils m’ont proposés de les remplacer et j’ai accepté. Nous serons sur la route avec vous sister ! s’emballe-t-il.

- Tu participes aussi à la tournée ? Félicitations.

Je le prends dans mes bras. Apparemment, il n’est pas au courant que je ne serais pas de leur petite sauterie. Je lance un regard noir à Adam lorsque la sonnette retentit.

- Décidément, tout le monde s’est donné le mot ! remarqué-je, agacée.

Je traverse le salon et regarde l’écran. Ce sont les garçons, tout excités. Comme je ne suis pas d’humeur, je m’installe dans le canapé avec mon script, l’air de rien. Je sens le regard désapprobateur d’Adam, mais je sais qu’il ne dira rien devant tout le monde.

- Hey ! lance John en rentrant.

Je salue le groupe sans me lever. Cam se pose à ma droite : ça m’arrange, car le canard reste loin de moi. Je suis remontée. À quoi s’attendait-il ? Je ne serais jamais le genre de nana à rester bien sagement à la maison. J’ai besoin de vivre ma vie. Tout le monde s’installe au salon. Austin commence à jouer de la guitare pendant qu’ils parlent de la tournée.

- Alors Cam, prêt ? demande Max.

- Plus que ça, je suis excité comme un gamin.

Les rires résonnent dans la pièce. Je n’arrive pas à me concentrer. Je suis si énervée que je n’arrive à rien. Je me lève pour prendre une bière au frigo. Quand je me retourne, la sangsue est appuyée contre le mur et me fixe.

- Tu ne crois pas qu’il est un peu tôt ?

- Je bois ce qu’il me chante et quand ça me chante ! grogné-je.

Je ne parle pas spécialement de la canette que je porte à mes lèvres. John apparaît et son sourire prouve qu’il ne capte pas la tension qui règne.

- J’en veux bien une, la Française, et les gars aussi.

Je sors le carton et lui tends les bières. Je le suis avant que Donald me coince, sinon ça pétera devant tout le monde. Je les laisse discuter boulot et m’échappe vers un coin plus tranquille.

- Reste avec nous blondie ! demande P.J.

- Je bosse mon script mon chou, ne t’occupe pas de moi.

- Prune... soupire Adam.

Je me tourne vers lui, le fusille du regard. Les garçons remarquent enfin le froid polaire qui s’est abattu sur la maison. Je feins une attitude normale. Quelque chose se brise, mais je l’ignore. S’il croit me passer une laisse, il se met le doigt dans l’œil jusqu’au trognon. Si c’est ça le mariage, je me demande si je ne me suis pas emballée un peu trop vite…

8. Départ en tournée

In Adam’s head

Les gars discutent avec Cam, jouent de la musique et boivent des bières. Je sirote ma canette, mes pensées dirigées vers ma jolie Daisy. Pourquoi réagit-elle comme ça ? C’est normal que je ne veuille pas qu’elle tourne ce film. Qu’elle travaille pour rester aux États-Unis ne m’enchante pas. Maintenant, que nous sommes fiancés, pourquoi chercher un job ? Comment pourrais-je tolérer qu’un type touche son corps ? Il est à moi et je ne le partagerai pas. Il y a un incalculable nombre de métiers qu’elle pourrait exercer, mais pas celui-là. Elle reste dehors pour éviter qu’on se prenne la tête devant tout le monde, mais j’ai explosé la lampe en donnant un coup de pied. Niveau discrétion, j’ai raté mon coup. J’ai la rage. Je pars demain matin en tournée, nous étions censés profiter l’un de l’autre aujourd’hui. Je rêve qu’elle vienne avec moi, je ne supporterai pas être loin d’elle pendant si longtemps. Je l’ai trop dans la peau. Comme un tatouage, elle est encrée dans mon cœur. John me tapote le genou : son regard parle pour lui.

- Qu’est-ce qu’il se passe mec ?

- Rien. Un désaccord.

- Putain Adam, tu ne pouvais pas éviter ça ? Nous partons demain.

- Tu crois que je n’en suis pas conscient ? m’énervé-je.

Il s’enfonce dans le canapé, me toise, le front plissé. Je sais qu’ils adorent ma chérie. Qui ne l’aimerait pas ? Mais je maintiens, ma réaction est normale.

- Qu’est-ce que tu as encore fabriqué ?

Je hausse les sourcils, avale de travers ma gorgée de bière.

- Pourquoi serait-ce ma faute ? C’est elle qui s’est enflammée. Laisse tomber...

Cameron rejoint sa sœur. J’aimerais y aller, mais elle me balancerait sa bouteille ou tout autre objet à portée de main. Je me redresse en appuyant les coudes sur mes cuisses et me frotte le visage. Un silence s’installe autour de moi. Le groupe me fixe.

- Nous sommes fiancés... soufflé-je.

Personne ne pipe un mot. Austin se racle la gorge. Je m’attendais à toutes les réactions, sauf celle-ci.

- La production abuse. Quelle est l’excuse cette fois ? demande-t-il.

- Quoi ? Non, pour de vrai les gars. Pas de contrat bizarre où je ne sais quoi.

- Félicitations mec !

Serrage de main, applaudissements et tape sur l’épaule. Chacun me félicite, même si John réfléchit.

- Tu lui as forcé la main et elle boude, c’est ça ? Tu savais que ce n’était pas son truc.

- Tu vas être sur le cul, mec : c’est elle qui m’a demandé en mariage.

Si leurs yeux pouvaient sauter comme des bouchons de champagne, je pense que j’en aurai pris quelques-uns dans la tronche. Je savoure la fin de ma canette en attendant que tout le monde atterrisse.

- ... Merde ! souffle John.

Je tapote à mon tour son épaule et me lève pour me dégourdir les jambes. En vérité, je ne tiens plus en place. Nous devons régler les choses. Je ne me vois pas finir la journée comme ça. Cam revient et me prend dans ses bras. Surpris, je lui rends son accolade.

- Bienvenue dans la famille mec, merci de ne pas juste coucher avec ma sœur.

- Sympa, mais tu sais déjà qu’elle est plus que ma vie.

Il me met une droite dans le torse et place ses poings sur ses hanches. Pour le coup, c’est beaucoup moins amical.

- Qu’est-ce qu’il t’arrive ?

- Ma sœur n’est pas comme les autres Adam. Tu le sais et pourtant tu lui prends la tête pour des conneries.

- Ne t’en mêle pas, Cam.

- Ce n’est qu’un travail !

Je me tourne vers lui, énervé. Il m’a vraiment blessé et ne connaît pas toute l’histoire. Ma Barbie est futée, elle n’a pas dû tout lui raconter, sachant qu’il ne la défendrait pas.

- Mets-toi à ma place : je ne veux pas que ma femme montre ses fesses, ses seins et qu’elle simule des parties fines à l’écran ! craché-je.

Ses yeux s’arrondissent tels ceux d’un hibou. Bingo. La petite veine qui se forme au coin de sa tempe prouve que ma râleuse de la Côte d’Azur s’apprête à subir le bonjour du frérot.

- Tu es sérieux ? C’est du porno ? Prune ! crie-t-il.

Je le regarde partir. J’avoue, je ne souhaitais pas me prendre la tête avec ma chérie devant nos amis, mais elle ne m’en laisse pas le choix. Vu les cris qui fusent sur la terrasse, la tornade Daisy va débouler.

- Adam... Nous partons…

- À demain matin les gars. Je suis vraiment désolé.

- Pas de soucis. Rappelle à ta femme de contacter la mienne. Elle l’aime bien et notre absence sera moins pesante.

- Merci Austin.

Ils quittent les lieux sans que j’aie besoin de les raccompagner. Comme la foudre tarde à frapper, je câline Frimousse sur le divan. Comment Prune peut-elle ne pas comprendre ma vision des choses ? Je me fous qu’elle travaille, au contraire. Seulement, pas dans ce film-là. Elle ne supporte pas mes clips dès qu’il est question d’une nana. Les voix se rapprochent. Je croise mes jambes et attends. J’observe ma petite Française blonde, magnifique même énervée. Est-ce un drame de la trouver diablement bandante dans cette situation ? Ses jolis seins pointent vers moi : elle ne porte pas de soutien-gorge. Sa bouche me donne envie de la mordre.

Adam, arrête, sinon ton boxer va craquer.

- Putain ! Tu ne pouvais pas la fermer ?

- Sweety, il devait savoir.

- C’est ma vie bordel, ça ne regarde que moi !

C’en est trop ! Je bondis sur mes pieds et la toise. Cela suffit.

- Tu te plantes Prune. Tu n’es plus seule, maintenant. Je suis là. Nous allons nous marier et j’ai mon mot à dire.

- C’est ça ta vision du mariage ? Te permettre de gérer ma vie comme Geppetto avec Pinocchio ?

- Je ne t’impose pas tout et je te fous la paix. Bosse, mais pas dans ce film !

Nous nous fixons, des flammes dans nos yeux tant nous sommes remontés. Ses mains tremblent : elle est vraiment en pétard. Cameron se racle la gorge et se campe à ma droite.

- Sœurette, il a raison. Tu vas l’épouser, ne ternis pas ton image. Je suis de son côté cette fois.

- Allez au diable ou mariez-vous ensemble !

Elle me dépasse en me donnant un léger coup d’épaule. Je la rattrape par le bras pour la presser contre mon corps.

- Allez Sweety, ne nous disputons pas pour ça.

Elle essaye de se débattre, mais j’ai plus de force qu’elle. J’effleure la peau de son cou et niche un baiser sous son oreille. Elle frissonne. J’aime avoir cet effet sur elle.

- Je t’aime, Prune Linan. Impensable de partager ma femme. Comprends-moi, supplié-je.

- Que je sache, je n’ai encore rien signé. Je peux toujours changer d’avis ! crache-t-elle.

Je desserre mes bras sous le coup de massue. A cause du choc de ces mots, je ne remarque qu’elle est montée que lorsque j’entends la porte de la chambre claquer. Cameron pose sa main sur mon épaule, mais je demeure bloqué.

- Elle ne le pensait pas mec, ce sont les nerfs qui parlent.

- Et si c’était le cas ? Elle n’a jamais voulu se marier… murmuré-je.

Il me force à lui faire face.

- Ma sœur t’aime. Je ne sais pas pourquoi, mais vous avez une connexion évidente tous les deux. Elle t’a demandé en mariage Adam, tu ne l’as pas forcée.

Je m’assois sur l’accoudoir du canapé, à bout de force, abattu par la déclaration de ma Barbie futée. Je connais la raison de sa demande : elle ne peut pas me donner d’enfants. Je pensais vraiment qu’elle se réjouissait de me dire oui. Dans l’excitation, j’ai zappé la réalité. Prune Linan ne désire ni enfant ni mariage. Moi oui. Je saisis mon visage dans mes mains.

- C’était pour me satisfaire, soufflé-je.

- Arrête mec, elle fait ce qui lui chante.

- Non ! Tu ne comprends pas...

Ferme ta gueule Adam, c’est un secret. D’un autre côté, c’est son frère. Il a le droit de savoir et il est aussi mon ami.

- Elle est stérile, Cameron. Comme elle ne tombera pas enceinte, elle m’a demandé en mariage. Je sais qu’elle m’aime, c’est sa façon de me l’avouer.

- Merde, je suis navré. Pourquoi ne pas m’en parler ?

- Personne n’est au courant, alors sois discret.

- Ne t’inquiète pas. Mais ça ne change pas ma pensée : elle t’a dans la peau...

- … et ne souhaite pas de mariage ! l’interromps-je.

Je glisse sur le canapé, prenant conscience de tout ça. Quel con ! J’ai cherché à la changer, mais en vain. Elle reste Prune, bien différente de la Française que j’ai rencontrée, mais toujours elle dans le fond. Elle ne voulait pas le confier à sa sœur, ne l’a pas annoncé gaiement au groupe. J’étais le seul à être heureux. Comment est-ce possible de passer une belle Saint Valentin et terminer ainsi aujourd’hui ? Le téléphone de Cam sonne. Il s’éloigne, m’abandonnant face à ma réalité. Je dois affronter ma jolie Daisy, lui répéter que je l’aime et que je me fous des formalités. Elle décidera. Si je suis honnête, je me sacrifie. Je veux l’épouser, je veux adopter. Avec elle et rien qu’elle, sinon plus rien n’a de sens.

- Je suis désolé, mais Éden a besoin de moi, grimace-t-il.

- Pas de soucis mec, à demain !

Je lui tape dans la main. Frimousse se frotte contre ma jambe, quémandant des caresses. La nuit tombe. J’ai besoin de ma râleuse. Je me lève et prends mon courage à deux mains. Je ne cours pas dans les escaliers, calcule chacun de mes mots. Lesquels ? Une fois devant la porte de notre chambre, je remarque que c’est fermé à clef. Je frappe.

- Sweety, ouvre-moi.

Silence. Je cogne, toujours dans la retenue. Pourtant, j’ai plutôt envie d’exploser la porte pour entrer.

- Prune, viens dîner. Nous discuterons calmement.

Voyant qu’elle n’est pas décidée, je m’adosse au mur.

- Je reste là, je ne partirai pas comme ça.

Je me mords la lèvre afin de prendre sur moi et de ne pas péter un câble.

- Je t’aime tant Sweety, tu es toute ma vie et je déteste qu’on s’engueule. Si tu pensais tes paroles, alors d’accord. Mais ce film ne me plaît toujours pas.

J’ouvre mon cœur, expose tout mon amour devant le barrage de bois qui nous sépare. Je l’imagine allongée sur notre lit. Peut-être dort-elle et je parle dans le vent.

- Prune, rassure-moi, tu m’entends ?

- Merde !

Je souris, car il n’y a qu’elle pour me sortir ça. Au moins elle m’écoute, alors je plaide soigneusement mon cas. Sa chaleur, son sourire, ses baisers me manquent et là, j’en ai cruellement besoin.

- Tu comptes me laisser dormir sur le sol ?

- Il y a d’autres chambres !

Certes le ton n’est toujours pas calmé, mais au moins elle me répond. Légère progression, même si ce n’est pas gagné.

- J’ai envie de t’embrasser ma chérie, te déguster lentement et te sentir frissonner sous mes doigts...

- Arrête !

Je souris : j’ai sans doute trouvé le moyen d’ouvrir ce fichu verrou.

- Caresser tes seins, jouer avec ma langue sur chaque pointe. Sentir ta chair humide choyer ma queue...

- Ferme-la !

J’entends la porte de la salle de bain claquer. Merde. J’avais oublié qu’elle pouvait s’enfermer ailleurs.

Maintenant, elle ne t’écoute même plus, bravo !

Les minutes défilent et je n’entends plus de bruit. Elle a dû s’endormir. Je me lève et descends manger dans la cuisine. Je me prépare un en-cas rapide, mais le frigo est presque vide. Je m’assois sur le plan de travail et savoure mon sandwich inventé : salade, fromage et concombre. J’aimerais revenir en arrière, n’avoir jamais parlé de ce putain de film. Je ne serais pas sur le marbre froid. Elle serait contre moi, nue, nos jambes emmêlées les unes aux autres. Je prends un soda et me cale dans le canapé. Deux heures du matin. Je pars dans quelques heures et je ne l’ai pas encore vu. Je décide de monter et remarque ma valise sur le seuil. Merde. Elle a dû profiter que je parte pour la sortir ! Je toque du bout des doigts.

- Prune, j’ai compris que tu ne m’accompagnais pas, mais ouvre moi s’il te plaît. J’ai besoin de ma dose de toi ! supplié-je.

Aucun bruit. Je me rassois, genoux remontés contre mon torse. La tournée annonce une vraie torture, loin d’elle, seul avec cet au revoir manqué. Je n’ai plus qu’à espérer qu’elle m’ouvre dans quelques heures, puis qu’elle m’embrasse dignement. Impossible de dormir, l’angoisse me possède et la douleur m’envahit. Je contemple les premiers rayons du soleil. Bientôt, tout le monde sera dans le bus. Je colle mon oreille à la porte : un bruit. Elle n’est pas dans le lit, mais contre le bois. Elle n’est pas si bien que ça.

- Sweety ? Réveille-toi mon amour. Je ne tarderai pas à partir.

Plus rien. Serait-elle éveillée ?

- Ne me quitte pas comme ça, ma chérie.

- J’ai besoin de réfléchir, Adam. Pars.

Finalement j’aurais préféré qu’elle se taise. Pars ? Elle me plaque ?

- Rassure-moi, ce n’est pas terminé nous deux ?

Soupir.

- Prune, je t’aime et je ne souhaite pas te perdre.

- Alors, laisse-moi respirer bordel. Éclate-toi en tournée !

Me prendre des claques serait moins douloureux. Elle remet tout en question ! Notre couple, notre amour, nos fiançailles... Nous.

- D’accord. Tu me manqueras ma jolie Daisy. Je t’aime tant. Sans toi, tout me paraîtra triste...

Je me lève et saisis ma valise pour descendre. J’apporte mes affaires dans l’entrée et traverse le salon pour préparer le café. Je remplis la gamelle de Frimousse. Je lui prépare un super petit déjeuné comme elle l’aime tant, accompagné d’un petit mot. C’est tout ce qu’il me reste, de toute façon.

La porte d’entrée s’ouvre. Je savoure ma caféine, indispensable pour tenir aujourd’hui.

- Bonjour Monsieur Reed, tout le monde vous attend.

- Merci Sean, j’arrive. Pouvez-vous charger ma guitare et ma valise, s’il vous plaît ?

- Bien sûr. Mademoiselle Prune n’est pas là ?

- Non elle est fatiguée, elle dort encore. Vous resterez près d’elle pendant mon absence.

Il comprend, mais par professionnalisme, ne relève pas. Je poste le petit mot près des gaufres. Je ramasse mon portable et regarde vers l’étage, mais elle n’y est pas. Je sors : c’est l’agitation. Tout le monde est excité de partir. Cette fois, une partie de moi restera ici.

- Ben dis donc, tu as une sale tronche Reed ! lance Max.

- Fatigué, mais ça ira.

- Ce soir tu as intérêt à être au top ! peste Richard.

- Ne t’inquiète pas !

Je monte et m’installe tranquillement. On connaît notre bus par cœur et on y a déjà nos habitudes. Je salue tout le monde rapidement et sourit à Éden. Elle accompagne Cameron et je trouve ça chouette. Quel veinard ! Kurt, notre chauffeur habituel, allume le moteur. Je tourne la tête vers les fenêtres : Prune est là. Elle ne tient pas la grande forme, mais ne se cache pas. Je lève la main sur la vitre et ma Barbie futée finit par m’imiter. Je suis à deux doigts de sortir en trombe, de courir vers elle. Comme si elle le comprenait, elle secoue légèrement la tête pour m’en dissuader. Fuck. C’est affreux la douleur que je ressens. Son frère la salue et presse mon épaule.

- Elle t’aime mec, ça va s’arranger.

- Pourtant, j’ai vraiment la sensation de la perdre cette fois…

Nous nous éloignons et je continue de fixer la maison jusqu’à qu’elle devienne un point à l’horizon. Tu me manques déjà, Prune...

Tome 3

1. Manque de concentration

In Adam’s head

Le concert touche à sa fin. Je rejoins les copains pour saluer. Nous chantons Fallen star a cappella pour le rappel, le public en chœur. C’est si bon ! J’aime lorsqu’il reprend nos morceaux : jouissif. Pourtant, je n’apprécie pas comme d’habitude, amer. C’est plus fort que moi, incontrôlable. Ma Sweety hante mes pensées depuis que nous sommes sur la route. Les gars l’ont remarqué, mais n’ont pas relevé. Elle ne répond pas à mes appels ni à mes messages. Peut-être est-elle partie ? Je sais qu’elle m’aime, mais… Elle a déjà fui, alors pourquoi pas cette fois ? Je dors mal, je ne suis pas de bonne compagnie. Je travaille, même si le cœur n’y est pas. J’ai envoyé mon frangin et ma mère à la maison. Personne. Où es-tu, ma jolie Daisy ? Son film commence demain. Je regrette d’avoir agi connement. Elle en a besoin de ce taf pour ne pas penser aux bébés que nous n’aurons jamais. Je lui avais promis que je ne la saoulerais pas. Chassez le naturel, il revient au galop. Je suis jaloux et possessif : savoir qu’un enfoiré la touchera, l’embrassera... Je deviens fou. Et si elle aime ça ? Et si c’est pour de vrai ? Les mecs qui regarderont le film baveront sur ses délicieuses formes. Non, elle est à moi ! Comment accepter ça ? C’est impossible. Je souffre de son absence. Ne pas la voir, la serrer dans mes bras est un vrai supplice. N’être au courant de rien, ne pas savoir si elle va bien ou pas... Des pensées sombres ne cessent de tourner dans mon esprit, jour et nuit. Je cauchemarde qu’elle sort et replonge. Qu’elle me trompe à tout va avec le premier venu, même si une petite voix me chuchote que ce ne sera jamais le cas. Comme dans les dessins animés, je suis épaulé par un ange et par un démon. Nous sortons de scène, j’attrape une bouteille d’eau et une serviette pour m’essuyer. Ce soir, nous repartons directement de Buffalo pour Cleveland. Les tournées-bus sont généralement épuisantes, mais pour le coup, celle-ci l’est d’autant plus. Je fonce dans ma couchette sans parler avec personne. En général, tout le monde me fout la paix. Heureusement que la femme de Cameron est là. Elle a compris ma détresse et a expliqué au groupe qu’il valait mieux me laisser tranquille.

Son homme cartonne en première partie. Prune serait fière de son frère. Je la connais assez, elle ne doit même pas allumer l’ordinateur pour regarder les articles. Je suis vert d’être parti. Je n’aurais pas dû l’écouter et foncer la retrouver. Au moins l’embrasser, histoire de clarifier notre relation. Ma mère me demande sans cesse si ça va entre nous. Pour le moment, je joue la comédie pour ne pas ennuyer les autres. Je feinte, prétends que nous nous sommes loupés au téléphone. Mais ma mère est une maman et je n’arriverai pas à la tromper longtemps.

Je m’étends de tout mon long, un bras sur mes yeux. Le bus est grand, nous possédons tous deux couchettes chacun : la première pour nos affaires, la seconde pour dormir. Nous avons attribué la chambre du fond aux tourtereaux, même si parfois John, Max ou PJ s’en servent avec des groupies. Ils essayent de pas trop en emmener, mais… J’étais comme ça, moi aussi. Malgré les propositions alléchantes, je refuse. Mon corps, mon cœur et mon âme appartiennent encore à ma Barbie futée, même si elle ne veut plus de moi. J’abaisse mon avant-bras pour contempler les photos collées au plafond. Prune… Elle est si belle et elle me manque tant ! Lorsque je l’appelle, je sais qu’elle ne décrochera pas. J’écoute sa voix sur le répondeur ou sur ma messagerie. Comme si raviver son souvenir rendait les choses moins douloureuses ! Le rideau, jusque-là fermé pour avoir la paix, s’ouvre. La tête souriante de Cam apparaît.

- Tu as surfé sur internet aujourd’hui ?

- Non.

- Tu devrais.

- Je m’en tape, mec. Cool s’ils écrivent un truc bien sûr toi, grogné-je en me retournant.

Je lui expose mon dos pour qu’il comprenne mon besoin de solitude. Cameron soupire.

- Tu es lourd Adam ! Bouge, viens boire un coup avec nous !

- Lâche-moi, je suis mort.

- OK. Dommage, elle est plutôt pas mal sur les photos.

Il s’éloigne et la sonnette d’alarme « Paranoïa » résonne dans ma tête. Je passerai encore pour un con, mais au point où j’en suis… Je pivote vers le couloir. Cam est toujours là, comme s’il attendait que je réagisse.

- Tu en as mis du temps, papy.

- Prune ?

- Non, ABBA ! se moque-t-il.

Je m’assois au bord du matelas, jambes pendantes. Je fronce les sourcils.

- Bien-sûr ma frangine, sinon je ne serais pas venu. Je te montre uniquement si tu sors de ta grotte.

Je bondis, rejoins les gars attablés à l’avant du bus. Je prends une bière et m’installe près d’Austin.

- Un revenant ! Sympa que tu reviennes avec nous, mec !

- Désolé les gars, ça passera.

- Pas de souci si elle te manque, Adam.

- Oui... soufflé-je.

Je n’ai rien raconté au groupe. Seul Cameron sait pour notre prise de tête ; que je n’ai pas dormi la veille du départ ! Je sirote une gorgée et écoute Austin gratter les cordes. Je ne connais pas le morceau, mais j’aime bien le jeu.

- C’est nouveau ?

- Trois jours que cette mélodie m’obsède.

- C’est sympa, garde-la sous le coude.

Il sourit, je l’imite. Malheureux certes, mais je n’en reste pas moins un musicien. Plus que mon boulot, c’est une passion. J’ai vraiment de la chance d’en vivre. Cam me tend son portable : je me jette dessus. J’essaye de paraître détaché, mais j’oublie rapidement. Ils sont comme ma famille, ils me connaissent par cœur. Je regarde l’article : ma râleuse est splendide. Fuck. Elle porte ce petit short que j’aime tant. Je détaille chaque parcelle. Ses jambes, ses hanches, ses bras, sa bouche, sa bague... Elle montre sa bague ? Je croyais qu’elle souhaitait rester discrète. Je remonte l’écran pour m’informer des gros titres.

« Du mariage dans l’air ? »

« Aucune confirmation, mais elle l’affiche fièrement ! »« Reed : la corde au cou une seconde fois. »

Elle montre volontairement sa main. Oui, vu les clichés, elle pose. Peut-être est-ce pour me transmettre un message ? Si elle l’a toujours au doigt, elle ne la retirera pas. Je pousse un long soupir : dix bons kilos de pression sur mes épaules s’évaporent. Je regarde encore les photos, datées de ce soir. Où se rendait-elle ? J’avais raison sur un point, elle sort en boîte. Heureusement, Prune est avec Sean, le seul que je n’ai pas encore appelé. Je me méfie de lui : il aime bien ma chérie. Je le comprends. Il la protège, même s’il est avant tout mon salarié. Je saisis une des clopes de John : tout le monde me regarde.

- Ça va… Ça m’arrive pendant la tournée.

- Nous n’avons rien dit, mec ! se justifie Max.

Il est installé avec une petite brune, chaude comme la braise. Nous décollons dans deux heures. S’il désire attaquer, il a intérêt de se bouger.

Je sors du bus, fume sur le parking. Il est tard, mais je dois savoir. J’ai l’impression d’être une cocotte-minute prête à exploser. Les noms défilent sur mon smartphone. Je le colle à mon oreille et aussitôt, un joyeux bordel résonne.

- Bonsoir monsieur, vous allez bien ?

- Sean ? Où êtes-vous, nom de dieu ?

- En soirée avec mademoiselle Prune.

- Elle va bien ?

- Ne vous inquiétez pas monsieur, je gère.

Comment ça, il gère ? Y a-t-il un problème ? Je savais que partir n’était pas une bonne idée, mais je n’avais pas le choix. 

- Qu’est-ce qu’elle a ?

- Elle danse, monsieur.

- Seule ?

- Sean, passe-moi ce téléphone ! Tu n’es pas un agent de la CIA !

Ça raccroche. C’était elle. Ma Sweety. Malgré la musique, je l’aurais reconnue entre mille. Elle a coupé la conversation, mais j’ai l’impression que mon cœur s’est remis à battre. Je suis conscient d’être ridicule, mais je suis amoureux. On ne contrôle pas ces choses-là. Je lui envoie un message.

Adam : [Coucou ma Sweety. Je m’ennuie, sans toi. Amuse-toi bien. Take care. Je t’aime fort.]

C’est court et, pour une fois, pas plaintif. Je lui parle comme si tout allait bien, comme si nous nous étions quittés en bon terme. Je regagne le bus. La télévision est assez forte. Je baisse le volume, mais les autres essayent de m’en empêcher. 

- Non arrête ! s’écrient-ils en chœur.

- Quoi ? Vous êtes sourds ? 

- Je préférerais… souffle Austin.

Du bruit provient de la salle de bain.

- Oui... Vas-y.... Mon Dieu ! crie une voix féminine.

J’éclate de rire et fixe Éden, partagée entre le rire et la gêne. Je m’assois, demande à Austin si c’est Max.

- Non, PJ Max est parti prendre l’air, rit-il.

- Des lapins ! souris-je.

- Comme nous il y a quelque temps. D’ailleurs, la rouquine d’hier...

- Elle était plutôt mignonne, mais pas autant que ma Sweety. 

- Ah... L’effet Français t’a conquis.

Nous nous marrons. Kurt allume le moteur pendant qu’un film pornographique se tourne au fond du bus. Je ne connais pas son secret, mais… OH MY GOD. Elle s’en donne à cœur joie, alors je remonte le son. Ce sont des clips d’artistes de la maison. Toujours mieux que le pied d’enfer pris à quelques mètres…

Tu me manques Prune, dans tous les sens du terme.

Nous attaquons une partie de cartes tranquillement. Je fiche la raclée à Cam lorsqu’une petite blonde aux joues en feu passe devant nous.

- Bon courage pour la tournée !

Nous levons nos canettes de bière de concert pour la remercier, hilares quand elle sort. PJ arrive tout détendu. Tu m’étonnes. J’en aurai bien besoin, moi aussi. Non, ne pas penser à ça.
Nous revoilà partis sur la route. Nous dévorons des pizzas, pour changer des autres soirs. J’ai intérêt de me remettre au sport en rentrant, vu notre régime hamburger. Connaissant ma Sweety qui ne cuisine pas, elle maigrira beaucoup. Elle crève de faim, quand je ne suis pas là. Elle pourrait au moins passer commande…

La fatigue me gagne. Je prends une douche et me couche. Je suis brisé. Peut-être vais-je enfin dormir cette nuit. Je souris en m’avançant vers la salle de bain. Je me faufile sous les jets et me frictionne. Si je ferme les yeux, j’arrive à imaginer Sweety près de moi, ses petits doigts explorant mon corps et caressant chacun de mes tatouages.

***

Elle devrait être là, avec moi. C’est elle qu’on aurait dû entendre crier pour moi. Je n’oserai jamais lui avouer. Elle se foutrait de moi : je la connais assez bien pour le savoir. Je finis de me savonner puis me rince. Une serviette éponge et je passe un boxer avant de sortir. Éden s’est habitué à nous voir peu vêtus. Enfin, sauf quand Max s’est baladé nu le deuxième soir. Il avait oublié notre accompagnatrice. Normalement, nous restons entre nous. Là, Cameron joue en solo donc nous avons plus de place, mais il a une copine et enceinte de surcroît. Son ventre s’arrondit, c’est beau à voir. Hier, je songeais que l’absence de Prune n’est pas plus mal. Avoir une future maman sous les yeux est déjà blessant pour moi, alors pour elle… Ce serait pire. J’espère qu’un jour elle souhaitera adopter un petit bout. D’abord, qu’elle accepte le mariage avec ma mère en organisatrice ! Si elle passe cette étape, nous affronterons tout. Si seulement Mitch pouvait se marier… Nous pourrions souffler un peu.

- À demain, l’équipe ! lancé-je.

- Bonne nuit mec ! répondent-ils.

Je me glisse sur la couchette. Il est possible d’y tenir à deux en se serrant. Je fixe le ciel à travers la vitre fumée. Les étoiles scintillent. Magnifique. Mon portable vibre : je l’attrape dans la poche de mon jeans, abandonné à mes pieds.

Prune : [Arrête de harceler tout le monde ! Je vais bien. Je serais là à ton retour.]

Je retombe sur l’oreiller, soulagé. Elle m’a répondu : il y a du mieux. Ce texto me redonne de l’espoir. Elle va bien… Sa voix résonne dans ma tête, comme si elle avait prononcé ces quelques mots. Je ne dérangerai plus le monde, juste elle. Je compose son numéro : autant battre le fer quand il est encore chaud. Ça sonne et décroche. Bruit de soirée en fond.

- Sweety, c’est moi, ça va ?

- Allô...

Une voix de mec. Je me redresse si vite que je me manque de m’assommer. Je jure de toutes les manières possibles, saute dans le couloir en bouillant de l’intérieur.

- T’es qui toi ? grincé-je.

- Euh... Moi c’est Devon, mec.

Il a l’air déchiré. Pourquoi répond-il au téléphone de ma fiancée ? Je vois rouge, mais essaye de garder mon calme.

- Passe-moi Prune ! ordonné-je.

- Ah... Euh... Elle est occupée. Enfin, en quelque sorte. Désolé, mec.

Clic. Je fixe mon écran de téléphone : il m’a raccroché au nez. L’enfoiré. Je donne un coup de pied dans un tabouret et tire sur mes cheveux en grondant. Cameron surgit et attrape au vol mon téléphone que je balance. Il essaye de me calmer, mais mon poing traverse une porte de placard. Une vive douleur m’arrache une grimace. Austin intervient et les deux arrivent à me calmer. Du moins, ils m’empêchent de casser autre chose.

- Putain Adam, je croyais que ça allait mieux ! râle Cam.

- Elle était occupée, d’après le type… grommelé-je.

- Quoi ? Qu’est-ce que tu racontes ?

Je bondis, rageur.

- Calme-toi, mon pote. Nous n’y sommes pour rien et ne comprenons pas. 

Je m’adosse au mur du bus, glisse au sol, coudes sur les genoux et doigts dans mes cheveux. J’ai des envies de meurtre. De pleurer, aussi. J’ai mal. Je savais qu’en sortant, elle me tromperait. Cameron me tend une bière et entoure ma main ensanglantée. Il s’assoit à côté de moi, puis commente :

- Raconte !

- Ta sœur a répondu à mon message alors je l’ai appelée. Un enfoiré a décroché, m’expliquant que Prune était en quelque sorte occupée ! grondé-je.

Je me frappe la tête, me stoppe quand des larmes brûlantes s’échappent de mes yeux. Éden s’approche et me tend un mouchoir sans piper un mot. Ma bouche ne cesse de murmurer son prénom pour ne pas l’oublier. Ce gars regrettera d’avoir touché à la femme de ma vie, de m’avoir raccroché au nez en m’appelant « mec » comme si nous étions potes.

- Devon, Devon, Devon, Devon...

- Tu t’emballes peut-être, Adam. Ma sœur t’aime.

- Arrête, Cam ! Tu as écouté ?

Il pousse un soupir. Difficile de défendre sa sœur, pour le coup. Je l’ai perdue, mais ce Devon est un homme mort. Je le jure : je le retrouverai et jamais plus il ne volera les nanas des autres

2. Sacré Mitch !

In Prune’s head

La musique bat son plein. Je suis sidérée par le spectacle qui se déroule sous mes yeux. Je n’ai pourtant pas abusé avec la vodka. Hugh danse avec une personne qui le met particulièrement en forme... J’étais persuadée que c’était une nana, je me suis plantée royalement : le partenaire n’est nul autre que Mitch. Il a détourné mon ami d’enfance ! Qui aurait pu croire ça ? Je connaissais Hugh pour ses parties de baise anthologiques, mais je n’aurais jamais cru qu’il virerait de bord. Assise sur la banquette, je commence à fatiguer. Je cherche mon téléphone, laissé sur la table au cas où ma sangsue me contacterait. Pas de nouvelles. J’avais pourtant cru qu’il tenterait, après mon SMS. Visiblement, je ne le connais pas si bien. 

Tu ne sais vraiment pas ce que tu veux, ma parole ! 

Je lève les yeux vers dame conscience : le compresseur étale sa carcasse à même le sol. Je le sais très bien, connasse : mon homme. J’ai hâte qu’il rentre pour qu’on s’envoie en l’air comme des malades. J’ai besoin de sa bouche, ses mains, sa chaleur, sa langue, mon Graal... C’en devient presque vital. Je me lève et ramasse mes affaires. Comme je suis encore un peu barbouillée, Sean, toujours sur le qui-vive, s’approche de moi.

- Vous voulez partir, Prune ?

- Oui, après avoir salué.

J’avance seule en direction de la piste, lorsque deux mains puissantes se posent sur mes hanches. Un corps se colle à moi ; sa chaleur envahit mon espace et une odeur de musc se propage autour de moi. Des lèvres effleurent mon oreille dans un murmure.

- Tu n’as pas envie que l’on s’amuse tous les deux ?

Je me tourne vers cet homme, tombe nez à nez avec Devon. C’est clair qu’il est baisable, mais il en est hors de question. 

- Vire tes paluches !

- Hum... Tu es du genre tigresse. Tu veux te détendre un peu ?

Il prend ma main et y dépose quelque chose. J’ouvre mes doigts : une bonbonne de cocaïne. Tous mes vieux démons se réveillent. Le karma me cherche, la vie me teste ? Ai-je envie d’en prendre ? Si je craque, ce sera seulement pour ce soir. Adam n’est pas obligé de le savoir, sinon il me cassera les noisettes. Je serre le poing sur la poudre emballée. Les souvenirs défilent devant mes yeux, du premier jour où cette fichue sangsue s’est insinuée dans ma vie. Adam a balayé toutes les feuilles mortes pour découvrir un jardin fleuri. Non, mais écoutez comme j’ai changé ! Plus rien à voir avec la sexy Prune Linan de Saint-Tropez. Je suis le cliché de la gentille petite Française fiancée à la star américaine. Donald et Daisy. Je joue avec ma bague. Merde. Tout ça, c’est grâce à lui. Il est le bonheur auquel je ne croyais pas, il est le mécanicien qui a remis mon cœur en marche. Mon chanteur en est l’unique propriétaire. Suis-je prête à le perdre pour une stupide soirée ? Suis-je prête à le perdre pour un film que je n’ai pas envie de tourner ? Suis-je prête ? Un éclair de lucidité me transperce de part en part lorsque Devon me pelote. Je lui décroche une claque monumentale à m’en tordre le poignet. 

- Tu es malade ! Qu’est-ce qu’il te prend ?

- Ose me toucher une fois encore et je te castre, Ducon !

- Je t’ai filé de la dope, alors j’ai le droit de m’amuser un peu !

Quel enfoiré : pour un gramme il se croit le Roi du monde ! Un sourire machiavélique étire mes lèvres. Je dénoue le plastique et la drogue se déverse sur le sol. Devon hurle, mes amis lèvent le nez.

- Espèce de folle ! Connasse !

Je m’apprête à quitter les lieux, mais il m’agrippe le bras. Aïe. Je le toise : lorsque ma main libre s’élance, il la retient. Il serre fort, me brûlant l’épiderme.

- Tu payeras ce que tu as gaspillé, salope ! Je vais te fourrer comme jamais, susurre-t-il.

Tout me revient en plein visage : je revois le visage de Dimitri. Je sens ses mains sur moi. La nausée me prend tellement c’est écœurant. Je ne souhaite plus jamais vivre ça. Le visage de ma Lily apparaît. J’imagine très bien son conseil.

« Secoue-toi le pruneau Ginette ! Remonte-lui ses parties jusque dans la gorge ! »

Elle a raison. Je suis Prune Linan, je suis enfin heureuse, alors aucune raclure ne me blessera. Je lève mon genou de toutes mes forces. Une fois la cible atteinte, il me lâche. S’il est plié en deux, je ne tourne pas le dos pour autant. Je lui saute dessus, frappe avec mes poings. Deux mains me soulèvent du sol, comme si j’étais en mousse. Je tourne la tête en direction d’un Sean, tout sourire.

- Je pense qu’il en a eu pour son compte, Prune. 

Il me repose sur mes pieds. Mes amis approchent, inquiets.

- Que s’est-il passé ? demande Mitch.

- J’ai juste remis en place une petite merde se croyant tout permis.

Hugh contemple Devon, catastrophé. Malgré les lumières du club, je discerne son visage empourpré.

- Qu’est-ce qu’il t’a pris ? Tu as vu sa tête ? Comment nous organiserons-nous pour le film ? panique-t-il.

Mitch lui donne un coup dans le bras pour qu’il arrête avec ses questions. Je place mes poings sur mes hanches et fixe Hugh.

- Quel film ? Je n’étais plus sûre, mais tu pourras maintenant annoncer à Tic et Tac que c’est terminé ! Ils remercieront l’irrespect de leur super acteur !

- Quoi ? Prune non...

- Désolée Hugh, mais je choisis mon futur mari. Sean, nous rentrons.

- Bien.

Nous traversons la piste et je reste dans le passage formé par les épaules carrées de mon garde du corps. Il regarde à l’extérieur, interroge le mec de l’entrée, puis me prend la main. Les paparazzis sont là : j’affiche mon sourire Colgate quand une main m’agrippe.

- Attends-moi Prune, je rentre avec toi ! annonce Mitch.

Nous sortons, autorisons deux ou trois photos. Ce n’est pas le Reed qu’ils désiraient, mais ils s’en contentent. Le 4x4 s’arrête et nous montons à bord. Une fois en paix, je pousse un long soupir. Le regard insistant du frangin commence à me gonfler. Je déteste lorsqu’il joue à ça !

- Vas-y, ponds ta noisette où je t’en colle une.

Il rigole puis me serre dans ses bras. Je ne bouge pas, surprise, puis finalement lui rend son étreinte.

Il se rassoit à mes côtés.

- Je peux savoir ce qu’il te prend ? C’est parce que j’ai frappé l’autre con ?

- Entre autres.

J’attends la suite. J’ai le temps de me décomposer et de devenir un squelette. Je lui mets une tape dans le bras. 

- Hey, tu n’en as pas marre de frapper les mecs ?

- Parle aussi, au lieu d’imiter la carpe ! Tu me stresses.

Il pousse un long soupir et frotte ses mains sur ses cuisses. J’allume une cigarette, ouvre la vitre.

- Je pensais que tu quitterais mon frangin, puis tu annonces qu’il sera en réalité ton fiancé…

Je comprends enfin. Je pensais qu’il était au courant, que Patty l’avait annoncé à la terre entière. Radio Patty Reed !

- Je croyais que tu savais. Nous le sommes déjà ! avoué-je en brandissant ma main.

Ses yeux s’écarquillent et un cri lui échappe. Mes oreilles saignent. Il me prend dans ses bras avec des « Félicitations » à tout va. Je ne m’attendais pas à ce qu’il se transforme en mon pire cauchemar.

- Vous avez fixé une date ? Qu’imagines-tu comme robe ? Il faut la confectionner sur mesure, ma chérie. Et les fleurs ? J’adore les fleurs ! Tu…

Je plaque ma main sur sa bouche, lui arrachant un sursaut. Il hoquette, cligne plusieurs fois des yeux. 

- Voilà pourquoi je ne le gueule pas sur tous les toits ! J’enlève ma main si tu redeviens Mitch, pas une névrosée de tout ce merdier ! D’accord ?

Il hoche la tête et je retourne à ma place. Je jette ma cigarette, impossible de la finir. Il se racle la gorge et tente une discussion sérieuse.

- Félicitations quand même, tu deviens ma sœur ! Te rends-tu compte ? s’emballe-t-il encore.

Je grimace et le fusille du regard. Ses lèvres se pincent et il hausse les épaules.

- Pardon.

Je mords ma lèvre pour ne pas rire. Il ressemble à un petit garçon que l’on vient d’engueuler. Ce n’est pas mon dada de sauter dans tous les sens pour fêter ça. Nous ne sommes pas dans une comédie romantique.

Le même genre devant lequel tu as passé toute la semaine en te gavant ?

Croche-patte à ma conscience qui s’étale sur le bitume. Sean coupe le moteur et je m’extirpe de l’habitacle. Nous nous dirigeons vers la maison dans un silence agréable. Pourtant, une chose pèse sur ma poitrine : le manque d’Adam. Je l’aime, ce con, et je l’ai laissé partir. Stupide... Je me filerai des claques. Je m’échoue sur le canapé.

- Waouh. Que s’est-il passé, ici ? hallucine Mitch.

Je me redresse : en effet, c’est le bordel. Là, j’ai pédalé dans le pâté. 

- Tu n’as jamais vu de nanas se bâfrer de conneries ?

- Ce n’est pas tant l’ouragan de calories qui me surprend, mais plutôt ça ! 

Il me montre les boîtiers des DVD. Je lève les yeux au ciel et baisse les armes. C’est Mitch, je peux tout lui dire, non ?

- Ton frère me manque, alors j’avais besoin de compenser en regardant des histoires pathétiques pour me sentir mieux. Pas de quoi fouetter un chat. 

Il me rejoint et passe son bras autour de mes épaules. Je me blottis contre lui et nous reparlons de la façon dont j’ai bastonné Devon. Je rigole, car Mitch prétend qu’il prendra désormais garde à ne pas affronter la tigresse. Nous restons silencieux. Le sommeil me gagne.

- Adam s’inquiète vraiment, tu sais. Il croit que tu vas le quitter... souffle-t-il.

- J’ai réagi comme une idiote…

Je relève la tête en pressant mon menton sur son torse. Il dégage une mèche de cheveux sur mon visage.

- Il ne m’a pas tout raconté, juste que vous vous êtes disputé.

- Une vraie tête de mule…

- Têtue, toi ? Non…

Je lui donne un coup dans les côtes et il rigole. Quel salaud, parfois !

- Ton frère m’a interdit de tourner le film et je n’ai pas apprécié qu’il me donne un ordre.

- Arrêtez, tous les deux. Vous vous aimez. Profitez de chaque minute ensemble sans vous emmerder la vie avec des trucs inutiles ! 

J’attrape le paquet de viande séchée et reste silencieuse. Il a raison, mais je sais aussi qu’il manquera toujours quelque chose à mon canard. Il ne sera jamais papa et il m’est impossible d’y remédier. Il devra se contenter de moi. Je ne sais pas combien de temps nous restons silencieux, seulement accompagnés du crissement du plastique et d’un bruit de mastication. Je m’empiffre d’une quantité incroyable. Waouh.

Mitch dort paisiblement. Il a les traits de son frère. Tu me manques, ma sangsue. Je fouille ma poche pour en sortir mon téléphone : aucun message. Je débloque l’écran et remarque qu’il m’a téléphoné. Apparemment, j’ai répondu ! Je me lève et effectue les cent pas. PUTAIN ! J’ai tellement bu que je ne m’en souviens pas. Non, impossible ! Je me rappelle de toute la soirée. Lorsque j’ai vu Mitch plonger sa langue au fond de la bouche d’Hugh, je suis restée bouche bée. Puis, heureuse, j’ai sauté dans ses bras et mes affaires m’ont échappé. L’autre enfoiré d’acteur en toque a tout ramassé… Je décide d’appeler ma star favorite. 

« Bonjour, vous êtes bien sur le répondeur d’Adam, laissez-moi un message après le bip ! »

J’essaye plusieurs fois encore, mais personne ne répond. Zen ma vieille, il doit seulement dormir. Mes tripes ne partagent pas le même avis. J’en ai mal au ventre. Je retente encore et quelqu’un décroche avec une voix pâteuse.

- Allô...

- Adam ?

- Prune... Jolie pru-ne...

Je l’entends à peine entre les bruits de fond et les rires de pétasses hystériques. J’essaye de garder mon calme.

- Qu’est-ce que tu fiches ?

- Comme toi... Je m’a-mu-se…

- Quoi ? Arrête tes conneries. Tu me manques… murmuré-je.

Un gloussement de garce et la nausée me prend. J’ai envie de traverser le combiné pour lui arracher les yeux. 

- Cool... Je te laisse.

Clic. Je rêve ou Adam vient de me raccrocher au nez ? Je suis à deux doigts d’exploser. Je ne veux pas réveiller mon ami, mais il morflerait bien pour l’autre Reed !

Je me lève, ramasse mes clopes et descends au studio. Personne ne le loue pour le moment et ça m’arrange. J’allume une cigarette et joue de la guitare. Je n’arrive à rien tellement je suis en colère. Pourquoi m’a-t-il sorti qu’il s’amusait comme moi ? Je ne vois pas en quoi la soirée a été amusante ! Je me vautre dans le canapé, yeux rivés au plafond. Mes doigts pianotent son médiator pendu entre mes seins. Comment en sommes-nous arrivés là ? Normalement tu te fiances et c’est l’apothéose mielleuse à deux balles, non ?

Sauf que vous n’êtes pas comme tout le monde. 

Je fixe ma conne de conscience. Pour une fois, j’ai envie de dégainer un shoot de rhum et trinquer avec elle. C’est vrai, nous sommes des originaux, dans notre genre. Un fin sourire s’incruste sur mon visage. J’écrase mon mégot. Mes pensées voguent en direction de ma sangsue. Je promets qu’à la moindre boulette, il peut emménager dans son bus de Playmobile à la mords-moi-le-nœud !

* * *

J’ouvre les yeux. Bondis. Où suis-je ? Je me suis écroulée dans le studio. J’ai mal partout, sûrement à cause du fichu ressort qui m’a défoncé le dos. Je me lève, enlève mes chaussures et remonte à la villa. Des voix piaillent. Qui est là ? Passage par la cuisine. Je me prépare du café, m’assois sur le plan de travail avec le sachet de brioches. La flemme de les griller comme ma sangsue : j’ai trop la dalle. 

- Où étais-tu ? s’écrie Mitch.

- Eh oh, mollo coco ! Pas besoin de hurler de bon matin !

Il s’avance, m’arrache mon petit déjeuner des mains. Je lui reprends et lui donne une tape derrière la tête.

- Toi pas toucher à mon manger ! m’énervé-je.

Il soupire, pose ses mains sur ses hanches. Il s’est vraiment inquiété.

- Je ne voulais pas réveiller la belle au bois dormant, alors je suis descendue au studio.

- Tu ne m’as pas entendu t’appeler ? Il est quinze heures ! Aboie-t-il.

- Nom d’une noisette grillée, j’étais crevée dis donc !

- Adam est fou d’inquiétude…

Un rire m’échappe. Impossible de m’arrêter. Je deviens rouge tant l’air peine à atteindre mes poumons. Je me calme et liquide ma dose de caféine.

- C’est bon, tu as fini ? Je ne comprends pas ce qu’il y a de drôle.

J’enfonce un index dans son torse.

- Il n’était pas si inquiet, cette nuit, au téléphone. Il se trouvait même en charmante compagnie. Alors, ne me parle pas de lui pour le moment, car j’ai envie de le cuisiner en cassoulet.

La bouche d’un Mitch, choqué, s’ouvre et se bloque. Je le laisse reprendre ses esprits et me dirige vers ma chambre pour me décrasser un peu. 

- Prune, ma chérie, tu vas bien ?

Il ne manquait plus que ça ! Il a rapatrié toutes ses troupes, le saligot !

- Patty, oui et vous ? Inutile de vous déplacer ! me contiens-je.

- Tu plaisantes ? Tu deviendras bientôt notre fille. Je me soucierai toujours de toi, remarque-t-elle.

Ses bras m’enveloppent, telle une mère poule. Impossible de lui reprocher cela, même si je ne suis pas habituée.

- Je dois prendre une douche, désolée...

- Vas-y ! me coupe-t-elle. Je vais ranger un peu. 

- Ne vous embêtez pas, Patty !

- File ! sourit-elle en me poussant vers les escaliers.

Je monte les marches quatre à quatre, puis me retourne vers elle.

- Merci.

Je vous en supplie Seigneur ! Je ne prie presque jamais, mais faites qu’elle ne soit pas là pour parler du mariage ! Je ne m’en sens pas la force… J’atteins ma chambre et ferme la porte. Enfin le calme après ce réveil musclé. J’hallucine d’avoir dormi autant. Quelle heure était-il quand je me suis couchée ? Je sors mon téléphone pour vérifier le dernier appel à l’emplumé de mon cœur. Je découvre tous ses messages et appels en absence. Il s’est vraiment inquiété, et c’est tant mieux. Je suis très remontée après lui, mais aussi après moi. Je meurs d’envie d’entendre sa voix. Cette nuit, il ne m’a pas rassurée. Ma pauvre, tu es niaise, pathétique et… amoureuse.

3. Ornithorynque

In Adam’s head

J’ai mal à la tête comme si la fanfare du lycée jouait à l’intérieur. Je vérifie mon portable toutes les cinq minutes, mais il ne sonne pas plus vite pour autant. Je me souviens vaguement l’avoir eu au bout du fil. Je ne me souviens même pas de ce que l’on s’est dit. Prune... Où peut-elle bien être ? Je l’ai rappelé dès mon réveil : pas de réponse. Du coup, j’ai demandé à Mitch. Je suis rassuré, ils ont dormi à la maison. J’ai beaucoup trop bu, hier. Ma main me lance atrocement, je l’ai complètement esquinté. Heureusement rien n’est cassé. Richard m’aurait achevé. 

- Toujours pas de nouvelles, Adam ? 

Je me tourne vers Éden dans le couloir du bus, puis secoue la tête en guise de réponse. Elle approche et pose sa main sur mon avant-bras.

- Je suis sûre qu’elle va bien.

- Je préférais l’entendre me le confirmer. Je n’aime pas que l’on soit séparés. Ça ne nous réussit pas.

- Je comprends. C’est pour ça que je suis Cameron.

Je lui souris lorsque la sonnerie de mon smartphone se met à chanter. Je me jette dessus.

- Allô ?

- Oui, c’est moi. Prune dormait dans le studio. Qu’est-ce que tu as foutu, nom de Dieu ? s’énerve Mitch.

- Elle va bien ?

- À ton avis ? Oui physiquement, mais elle est très remontée contre toi ! Tu l’as trompée ? crache-t-il.

- Bien sûr que non !

- En tous cas tu étais en charmante compagnie et ça elle l’a bien retenu, mec.

Je passe une main dans mes cheveux. Pourquoi ma Barbie Futée croit-elle que j’ai fauté ? 

- C’était une erreur. Nous sommes sortis avec le groupe pour me changer les idées. J’ai pété les plombs quand l’enfoiré a répondu à la place de Prune.

- Quel mec ? Elle était avec moi, hier.

- Je n’en sais rien, il m’a expliqué qu’elle était occupée. 

- ...

- Mitch ?

- Laisse-moi me rappeler de la soirée.

Cameron monte dans le bus, inquiet. Je lève le pouce pour lui signaler que sa frangine va bien. 

- Je ne comprends pas. Nous nous amusions, dansions, puis Prune a failli se battre avec un type. Ensuite, nous sommes partis.

- QUOI ? Quel type ? Où se trouvait Sean ?

Si c’était censé me rassurer, c’est raté. Je me redresse et arpente le couloir dans un sens, puis dans l’autre.

- Sean l’a retenue avant qu’elle ne commette un meurtre. C’est une nerveuse, ta femme, frérot.

Un petit rire m’échappe. Ma râleuse de la Côte d’Azur s’est prise pour Mohamed Ali. Ça ne me surprend pas : elle ne se laisse jamais marcher sur les pieds. 

- Elle descend. Je te laisse, sinon maman la rendra folle.

- Merci, rappelle-lui que je l’aime.

- Ça marche ! Bises.

- Ciao.

Je glisse au sol. Un soulagement intense m’envahit. Je contacterai Sean pour plus de détails. Je ferme les yeux et pense à elle. Comment pourrait-il en être autrement ? Je l’ai dans la peau, elle est nécessaire à ma vie et à mon équilibre mental. Je deviens fou, loin d’elle, sans savoir avec qui elle est. Nous allons nous marier, mais à peine la bague passée à son doigt, les problèmes s’enchaînent. Nous devrions être niais, ne plus nous lâcher et nous murmurer des mots d’amour. 

Mec, ta Barbie n’est pas n’importe quelle nana. Rien n’est comparable.

C’est pour ça que je l’aime, nom de Dieu ! Elle est tout pour moi, mon arc-en-ciel par temps gris, mon étoile dans la nuit. Je souris en repensant à la petite blonde sexy de la boat party. Dès que je l’ai vue, j’ai été charmé. Je ne savais pas ce qui m’attirait chez elle, mais c’était comme une évidence. Lorsque sa main a giflé ma joue, j’ai su qu’elle deviendrait la femme de ma vie. À partir de ce jour-là, elle m’a obsédé jour et nuit. Je ne contrôlais plus rien, il n’existait plus qu’elle. Plus elle me repoussait, plus je voulais la connaître. On aurait pu me croire fou, bon à enfermer, mais aujourd’hui je suis heureux d’avoir tenu bon. Ma jolie Prune est un être exceptionnel. Sous cette carapace qui s’est beaucoup affinée se cache une âme pure. Je suis le plus chanceux des hommes d’avoir conquis son cœur. Elle a submergé le mien.

Je me lève, lance un regard à Cam.

- Ils ont installé le matériel sur scène ?

- Oui, mais rien n’est branché.

- Je m’en fiche. J’ai besoin de jouer.

Je sors du bus déterminé et pénètre dans la salle. Je longe le couloir des coulisses. L’ambiance est froide et impersonnelle. Je croise les techniciens qui grouillent comme des fourmis. Je monte sur les planches et rejoins le piano. Mes doigts effleurent les touches. Je ferme les yeux, inspiré par mes sentiments. La mélodie qui en sort et aussi belle que ma Sweety. Je l’imagine ici, près de moi. Ses petits bras entourent mon torse et sa bouche pulpeuse baise mon cou. Notre passion, nos disputes, nos éclats de rire me reviennent en mémoire. Nous sommes des âmes sœurs. Je n’ai pas la prétention de remplacer sa Lilly, mais j’ai été son remède. J’ai su trouver ma place. Nous ne serons que deux, accompagnés de Frimousse. Je ne peux voir mon avenir autrement. J’aime imaginer que je vieillirai à ses côtés, découvrirai chaque jour ses nouvelles rides qui raconteront notre histoire. Je m’énerve sur le piano, assène la note finale. Je saisis ma tête entre mes paumes, essoufflé.

- Prune…

Quelqu’un applaudit : je relève le menton vers Richard, escorté de techniciens qui se sont interrompus.

- Dis-moi qu’il s’agit d’un morceau pour le nouvel album !

- Je... Euh…

- Voilà le Adam que j’aime voir, travailleur même en tournée ! Si seulement mes poulains étaient tous comme toi ! grommelle-t-il.

Je me lève pour lui offrir une poignée de main suivie d’une accolade. Il a l’air emballé… sauf que je jouais au feeling. Impossible de me souvenir de tout. Adam… Ferme-là mec, pour une fois que ton agent est satisfait !

- Je ne savais pas que tu étais là, souligné-je en attrapant une petite bouteille d’eau.

- Normalement je devrais être en studio avec l’une de mes trouvailles, mais elle m’a lâchée, cette garce !

- Je la connais ?

Son rire gras résonne dans la salle. Il agite son cigare sous mon nez. Une infection, cette odeur. 

- Vous ne jouez pas dans la même catégorie. Elle n’a pas la gueule de l’emploi, mais elle en a la voix. Nous enregistrerons des morceaux pour Disney et Universal.

- Elle crée ses propres chansons ?

- Créait ! Je suis dans une merde internationale, alors elle payera. Vous allez tous finir par me tuer !

- Tu exagères ! Ris-je.

Nous nous avançons vers l’extérieur. Richard m’explique qu’il doit trouver une voix. Malheureusement, tout le monde n’accepte pas de se plier à l’exercice sans montrer sa tête. Il n’a pas tort, mis à part ma Sweety, tout le monde souhaite percer dans la musique. Je m’arrête, une main sur son torse.

- Je connais peut-être quelqu’un qui conviendrait !

- Vraiment ? Alors ramène-la-moi !

Je lui sauterai presque au cou tant je suis content. Ce serait parfait pour elle, pour moi, pour nous. Je pars en courant, saute en frappant mes pieds l’un contre l’autre comme dans une comédie des années 60. Richard arrive à point nommé : certainement un signe du destin.

Ça, c’en est bel et bien un !

Je m’engouffre dans le bus, ramasse mon téléphone et essaye de joindre ma douce. Bien entendu, elle ne répond pas. Certes, reste à ce qu’elle lâche ce film débile, mais putain que je suis heureux !

- Coucou Sweety, je ne sais pas pourquoi tu m’en veux, mais sache qu’il ne s’est rien passé. Je t’aime, mon amour. J’ai une grande nouvelle ! Je t’ai peut-être trouvé un job, à toi de décider si tu es partante. Rappelle-moi. Je t’aime, je t’aime, je t’aime…

Vous trouvez ça niais, n’est-ce pas ? Comment dit Prune ? Cul-cul la praline. J’adore ses expressions.

- Adam ? m’interpelle Cameron.

- Oui !

- Tu viens avec nous ? Nous sortons en ville.

- J’arrive ! confirmé-je en lui sautant dessus.

Il me repousse et Éden éclate de rire. Je n’avouerai à personne pourquoi je suis aux anges, j’ai besoin d’en discuter avec elle. Qu’elle m’appelle et vite ! Je monte dans le van. Nous jouons aux touristes. J’aime parcourir chaque ville, même s’il y en a que nous commençons à connaître par cœur. Éden écume les boutiques pour enfant.

Étape par étape Adam, priorité au mariage !

Je m’amuse avec certains jouets. C’est bête, mais tentant. Cameron et moi nous trouvons une guitare en peluche : nous sommes obligés de l’acheter pour le futur bébé musicien ! Nous nous arrêtons grignoter un morceau, discutant du concert de la veille. La tournée ne durera que deux mois pour reprendre à l’automne. Nous pourrons nous dire « Oui » au printemps ou pendant l’été. Ma Barbie choisira, peu importe la date tant qu’elle devient madame Reed. 

- Sinon, vous, les projets ? demande Éden.

- Le mariage. Prune souhaite un truc à la sauvette, mais ma mère n’acceptera jamais.

- Iris non plus, remarque Cam, la bouche pleine.

- Peut-être coupera-t-on la poire en deux.

- Comment ça ? s’intéresse-t-elle.

- Une jolie cérémonie, mais en petit comité. Famille et amis proches.

- Je trouve ça plus romantique, rougit Éden.

Je lui souris et devine dans ses yeux qu’elle n’aspire qu’à ça. Je donne un léger coup sous la table à l’intention de Cameron, qu’il remarque que la mère de son enfant a les yeux qui brillent. Il me sourit et je lui adresse un clin d’œil. Je devine qu’il a compris lorsqu’il s’étouffe. Je lui tapote le dos, mais nous sommes interrompus.

- Salut ! Je suis une grande fan… Nous pouvons prendre une photo ?

Je regarde cette petite nana, un peu ronde et au visage magnifique. Je me lève et prends la pose. Elle n’est pas seule : j’enchaîne avec ses amies. Petit à petit, un attroupement se forme autour de nous.

- Avec toi, on tire un trait sur la discrétion ! râle Cam.

Il aide Éden à sortir, mais les gens se bousculent. Les furies m’effraient. Hors de question qu’elles blessent ma belle-sœur.

- Les filles, s’il vous plaît ! OK pour les autographes et photos, mais écartez-vous ! Elle est enceinte ! supplié-je à voix haute.

Un couloir se forme et Cam m’indique que c’est bon : il a sauvé la future maman. Je tiens ma promesse, commence à en voir le bout. Prune aurait déjà tout envoyé valser. Je remercie la foule, réussis à m’extirper avec l’aide de quelques serveurs. Quelqu’un tire sur mon t-shirt. CRAC. Merde. Une fois sur le trottoir, je contemple les dégâts. Quand je vous disais qu’elles sont folles ! Je fonce retrouver le van et nous rejoignons John au musée. Il n’y a que lui pour apprécier ce genre de sorties. Au moins, nous y aurons la paix.

Nous arrivons enfin. Une rue marchande longe le bâtiment. Même s’il y a du passage, je meurs d’envie de m’y rendre. Cameron pose une main sur mon épaule.

- Nous irons après. Viens, moquons-nous de John et son musée sur les ornithorynques !

J’éclate de rire, ne voulant rater ça pour rien au monde. Notre ami est subjugué par une affiche. Je fixe le texte pour découvrir ce qui est si intéressant.

« L’Ornithorynque, ou Ornithorhynchus anatinus, est un animal semi-aquatique de l’est de l’Australie. Il s’agit du seul ordre de mammifères qui pond des œufs au lieu de donner naissance à des petits complètement formés. C’est la seule espèce actuelle de la famille des Ornithorhynchidae et du genre Ornithorhynchus. Cependant, des fragments d’espèces fossiles ont récemment été découverts. »

Cameron éclate de rire, brisant le calme qui régnait. Il est communicatif : l’un des gardes du corps sourit et ma belle-sœur se pince les lèvres. Cam approche de John afin de la chambrer.

- Ornithorhynchus rime avec anus ! Je comprends mieux ton absorption intellectuelle !

Je pars en fou rire. Qu’est-ce qu’il peut débiter, comme conneries ! Même John rigole et le pousse. Les gens nous regardent bizarrement, mais nous n’y prêtons guère attention.

- Tu es vraiment con ! 

- Parlons peu, mais parlons bien. Tu as vu la tronche de ce truc ? Imagine le nombre d’espèces qui a couché ensemble pour en arriver à ce résultat... Un castor avec un canard, puis une loutre et voilà ! scande-t-il en écartant les bras.

Il surjoue, mais le fou rire est désormais général. Même des visiteurs se marrent dans leur coin. Ce n’est pas un Linan pour rien. 

- C’est bon, vous avez gagné. Nous partons. J’étais bien, là ! bougonne John.

- Restons et je te raconterais les autres histoires de fesses de Dame Nature ! 

- Vous n’êtes pas sortables… 

John nous dépasse, furieux. Je frappe dans la main de Cameron en pleurant tant j’ai mal au ventre. Nous saluons le personnel de l’accueil, leur volant un sourire et nous rejoignons la rue marchande. Nous rions encore, car Cameron imite le canard forniquant avec la loutre. Vous allez penser que nous sommes des gamins, mais nous avons beaucoup de pression avec notre taf. C’est agréable de ne pas toujours se prendre au sérieux. Je lorgne quelques vitrines, Éden sur ma droite. Elle caresse son petit ventre qui s’arrondit bien. Un petit être grandit en elle… Troublant. Je dirige mon regard ailleurs avant d’être démasqué. Pas envie de parler de l’incapacité de ma Barbie futée. Je n’aime pas la voir pleurer ou souffrir, mais l’entendre rire ou sourire tous les jours que Dieu fait. 

- Prune te manque ?

- Tu n’as pas idée à quel point, soufflé-je.

- Votre amour est beau à voir… sourit-elle.

Elle rejoint les bras de son homme et je les suis. Au loin, un attroupement autour de quelqu’un. John, qui y est déjà, effectue de grands gestes pour qu’on le rejoigne. J’entends chanter. Je suis surpris, car le gars fredonne et joue l’une de nos chansons. Il est plutôt bon. Je m’approche, choqué par les deux adolescents effectuant la quête. C’est poignant, surtout avec ce froid. Le premier est au piano, l’autre à la guitare. C’est toujours touchant quand quelqu’un reprend votre travail, surtout avec une voix pareille. John me lance un clin d’œil ; il me connaît. Je les contourne et arrive par-derrière. Les gens commencent à applaudir, mais je pose un index sur ma bouche pour qu’ils jouent le jeu. Lorsque le refrain commence, je rejoins le plus jeune et me lance. Tétanisés, ils s’arrêtent. Je pose ma main sur une épaule en souriant.

- Continuez les gars, vous avez un public. 

Ils reprennent et les gens crient. Du monde s’amasse pendant que Cameron circule avec un chapeau pour que les gens donnent quelque chose. Je prends plaisir à chanter avec eux. Des étoiles brillent dans leurs yeux... Voilà pourquoi j’aime mon métier. Nous nous lâchons, j’y mets tout mon cœur. Certains filment, mais je m’en moque. Ce qui m’importe, ce sont ces gamins. À la fin de la chanson, les applaudissements fusent. La place, si grande soit-elle, paraît maintenant si minuscule !

- Merci les gars, vous êtes plutôt bons !

- Merci à vous monsieur Reed !

- Hey, ça c’est mon père ! Moi c’est Adam, ris-je avec un clin d’œil.

- Moi c’est Connor. Mon frère, Ilan.

Je parle un peu avec eux. Ils vivent avec leur mère qui est malade. Les temps sont durs, donc à la sortie du lycée, ils chantent pour ramener un peu d’argent. Je suis d’autant plus touché. Je leur offre des places en backstage pour ce soir. Cameron s’approche, le chapeau rempli de gros billets. Des larmes envahissent leurs prunelles. Je sors mon portefeuille et leur tends deux cents dollars. C’est tout ce que j’ai. Nous les saluons puis repartons. Il est temps de répéter avant le concert. Je retourne au bus le cœur léger, cette petite improvisation m’a fait beaucoup de bien. Si je peux offrir un moment de bonheur à des personnes comme ces deux adolescents, je sais que mon métier vaut d’autant plus la peine d’être vécu.

4. Achevez-moi

In Prune’s head

Des heures que j’écoute Patty parler chiffons. J’affiche un sourire poli de temps en temps, mais j’ai juste envie de mourir.

- Tu comprends, si tous nos cousins de la Côte viennent, nous devrons organiser les choses en grand. J’ai déjà repéré quelques traiteurs. Un fleuriste, aussi.

Je continue de savourer ma viande séchée. Je m’énerve en tirant dessus, cherche Mitch du regard pour qu’il me sorte de là. C’est sa mère, après tout. Cet enfoiré évite mon regard avec un sourire pincé : il sait que je subis une réelle torture. Je me lève, me dirige vers la terrasse pour fumer une cigarette. Pas moyen de m’échapper. Patty me suit pour être sure que j’entends bien tout ce qu’elle m’explique. Honnêtement, je vois plus ses lèvres s’agiter que je ne l’écoute. Je ferme les yeux pour profiter du soleil, sauf qu’une ombre me surplombe bientôt.

- Prune, ma grande, tu ne devrais pas grignoter autant. Tu dois trouver la robe parfaite. 

Je me redresse, fixe mon corps avant de la fusiller du regard.

- Dites que je suis grosse !

- Non, tu es délicieuse, mais tu sembles avaler n’importe quoi depuis quelques jours. Tu ne préférerais pas des crudités ?

« Casse-toi de chez moi ! » Voilà ce que je voudrais lui envoyer en pleine poire. Il n’en est rien.

C’est la mère de la sangsue, je dois me contenir. 

- Je ne suis pas un lapin, Patty.

Elle rigole en secouant la tête. Je ne comprends pas ce qu’il y a de drôle. Au moins, nous avons dévié quelques secondes du sujet cérémonie. Top. 

- Je le sais ma grande, mais les futures mariées prêtent toujours attention à leur ligne avant le grand jour. D’ailleurs, vous n’avez toujours pas calé de date, avec Adam ?

Ma poitrine se soulève avant qu’un soupir s’échappe de mes lèvres. 

- Il doit revenir demain pour l’émission. Vous devriez savoir que je ne suis pas comme les autres. 

- Ma belle, on dirait que tu t’en moques. Il y a un problème ?

Je bondis sur mes pieds, prête à tout lui balancer, car j’arrive au point de non-retour. Mitch entre en scène dès qu’il sent la cocotte au bord de l’explosion.

- Maman, Prune et moi devons bosser en studio. Vous parlerez tulle une autre fois.

Je m’accroche à son bras tout sourire : merci, putain ! Elle nous toise pour essayer de griller le vilain mensonge, mais Mitch surenchérit.

- Elle prépare une surprise pour Adam, tu ne voudrais pas tout gâcher pour leur grand jour !

- Oh, mais je ne savais pas ! Je ne peux pas rester ?

Aucune idée de ce dont ce couillon parle, mais ça fonctionne et c’est tout ce qui compte.

- Je préfère que vous découvriez la surprise avec votre fils. 

Marre de jouer la fille de bonne famille, bordel ! Allez, s’il te plaît, va-t’en…

- Très bien, mais je t’appelle bientôt. Nous choisirons les fleurs et trouverons ta précieuse.

C’est quoi encore ce truc à la con ?

- Ma précieuse ? grimacé-je.

Elle lève les mains au ciel en même temps que ses yeux. Nous nous embrassons en guise d’au revoir.

- Ta robe ma grande, quoi d’autre !

Elle s’éloigne vers la porte d’entrée. Mitch a envie de rire et je lui mets un coup de poing dans l’épaule. Avec un grand sourire, je salue de la main ma belle-mère. Une fois seuls, je retombe sur le transat.

- Tu en as mis du temps ! craché-je. 

- Ça reste ma mère. Je ne l’ai jamais vue aussi heureuse et excitée.

- Qu’elle aille emmerder ton frère. Je n’en peux plus ! 

- Vous ne vous êtes toujours pas téléphoné ?

Je mâche mon morceau de viande séchée sans répondre. Mon homme est en tournée depuis un moment. Il me manque et l’évoquer me flingue. L’envie de pleurer me prend souvent, comme celle de le tuer. J’ai eu mes trucs de fille : je suppose que les connasses d’hormones y sont pour quelque chose. Nous n’arrivons jamais à nous capter, alors nous nous envoyons des messages. Soit il est en interviews, soit c’est le concert, soit il dort... Toujours quelque chose pour que je passe au second plan. Il ne sait même pas que j’ai refusé le film. Comment lui annoncer ? Il ne m’appelle jamais.

Menteuse ! Tu le filtres, car ça te tue d’entendre sa voix sans le toucher !

Je brandis un doigt en direction de ma connasse de conscience. Elle a raison. Je ne supporte pas sa tournée. Il en est à la moitié et moi je suis coincée ici comme une conne à supporter sa mère. Le top !

- Non.

- Je suppose qu’on ne vous verra pas de la journée, demain ?

- Tu supposes bien mon poulet. Ma chatte et moi allons abuser de la sangsue comme jamais.

- Tais-toi, tu me donnes envie de vomir ! grimace-t-il en se levant.

Je me redresse et place ma main en visière en rigolant. Il m’embrasse le haut du crâne lorsque l’angoisse de la solitude s’empare de moi. Encore.

- Tu te casses ? 

- Hugh m’invite au restaurant.

- Enfoiré ! Vous allez vous envoyer en l’air ! Râlé-je.

Il rigole et je le raccompagne jusqu’à la porte. Je le serre dans mes bras.

- D’ailleurs ma grosse, ma mère n’a pas tort…

Je recule en fronçant les sourcils. J’essaye de deviner ce qu’il essaye de me dire.

- Tu ne vas pas t’y mettre avec les fleurs ?

- Non ! rit-il. Mais je trouve que tu t’acharnes un peu trop sur la nourriture, en ce moment.

- Je compense l’absence de sexe ! Je suis en manque et tu n’imagines pas l’enfer que je subis, m’énervé-je.

Je tape son buste de mes petits poings inefficaces. Il rigole en se protégeant, m’attrape pour me baiser la joue. Je lui mets un dernier coup de pied au cul, puis le regarde monter en voiture. Je ferme la porte et observe cette grande maison vide. Flippant. Je croque dans de la réglisse et me pose sur le canapé. Le soleil se couche : encore une soirée seule. J’en ai marre de cette vie, je me sens inutile et pas à ma place. Où est passée la sexy agent immobilier de la Côte ? La femme qui adorait gagner son fric à la sueur de son front ? Celle qui n’avait besoin de personne pour avancer ? Maintenant, je ressemble à une loque humaine accrochée à une sangsue en tournée. Je prends mon téléphone et lui envoie un message.

Moi : [Trop dur sans toi. Ça me gonfle. Ramène vite tes fesses. Je t’aime.]

Je pose mon smartphone sur la table basse et allume la télévision. Je regarde un film totalement pourri, dont je meurs d’envie de connaître la fin. Ça arrive à tout le monde au moins une fois, d’en apprécier un. Je devrais peut-être manger un bout. Je me traîne jusqu’à la cuisine, examine l’intérieur du frigo. Je choisis du fromage, de gros cornichons et du jambon, une bouteille d’eau avec des tranches de pain. Retour dans le salon. Je dîne sans trop regarder par quoi je commence, mais me régale. Ce film est vraiment pire qu’un navet, ma parole ! Je zappe encore pour atterrir sur l’émission d’Ellen. Elle arrive toujours à m’amuser. Elle est maline, ce sont ses invités qui morflent. Je l’adore. Mon mobile sonne : le visage de ma sangsue. Merde. Pire que de la torture, mais je ne peux pas. Je deviens folle sans lui, mais si je réponds, j’entendrai un truc qui me déplaira et je péterai un câble. 

- Raccroche, putain raccroche ! Grogné-je.

Je pousse un long soupir de soulagement lorsque la sonnerie s’interrompt. Maudite tournée, maudite célébrité. Quand je lis les remarques des gens qui rêveraient être à ma place ou celle d’Adam… Nous vous l’offrons. L’amour, qui est déjà un merdier incontrôlable, devient apocalypse ! Je comprends qu’il y ait des séparations dans ce milieu. Tout le monde baise avec tout le monde. Une semaine un acteur sort une pouf, la semaine qui suit elle se fiance finalement avec un chanteur. Une vraie plaque tournante. Comment ne pas s’imaginer les pires choses ? Mon type est beau comme un dieu, n’importe quelle pétasse voudrait l’avoir dans son lit. 

Sûrement une qui peut lui pondre une mini sangsue…

J’attache mon abrutie de conscience à un poteau et me sers d’elle comme cible à fléchettes. Je le sais très bien, mais Adam m’a dit que je lui suffisais. Et si... MERDE. Voilà que je recommence ma paranoïa à deux balles. Cameron m’a juré que Reed se tenait à carreau et qu’il ne parlait que de moi. Vous allez dire que je suis pitoyable, mais je suis sûre que lui aussi appelle son frère pour avoir de mes nouvelles. Mon iPhone sonne. Un SMS.

Adam : [Je suis frustré de ne pas entendre ta voix, Sweety... Je n’en peux plus. J’ai besoin de te parler, t’entendre respirer ou même m’envoyer bouler. Je te jure que je suis seul, aucun bruit ne t’inquiétera. Je t’aime ma jolie Daisy.]

Je bondis et refais la danse de Carlton. Celle dans Le Prince de Bel-Air. Et ce n’est pas parce que je suis un fossile que je connais. Tout le monde connaît. Bref. Je danse. Essoufflée comme un bœuf, j’éteins l’écran plat et me pose sur le banc du piano. Je taquine quelques touches, puis repense au judicieux pipeau qu’on a sorti à madame Reed. Nous devons paraître crédibles. J’attrape un morceau de papier et griffonne quelques mots.

« Un regard, une danse, une gifle,

Une sensation, une émotion,

Tant de choses pour se souvenir,

Souvenir de cette première fois... »

Je commence à pianoter l’ivoire blanc et noir en prononçant ces premières paroles. Je ferme les yeux et laisse apparaître la belle gueule qui fait battre mon cœur. Ses yeux verts pénétrants. Cette bouche qui brûle chaque centimètre de ma peau à son passage, tantôt douce, tantôt brutale. Cette barbe naissante qui me chatouille lorsqu’il savoure une petite chatte bien docile face à son maître. PUTAIN. J’ai besoin de lui.

Demain, il sera là. Demain, demain, demain…

Voilà le mantra qui m’a accompagné toute la journée. Il ira au studio, mais je suis prioritaire. Si Richard n’est pas content, qu’il me passe un coup de fil ! Ressaisis-toi, Prune. Je connais le moyen de calmer les ardeurs de tigresse en manque de son Graal. Le mariage. Simple pensée, rêve pour certaines et calvaire pour moi. J’ai bien compris que je n’aurais pas de cérémonie bâclée. Iris a déjà réussi à contacter la mère d’Adam. Avec les deux, je suis foutue et bonne pour la camisole. J’ai mes conditions ! Je ne souhaite pas un truc impersonnel qui sent l’argent à plein nez, juste quelque chose d’intimiste avec la famille proche et les amis. Les autres, je n’en ai rien à foutre. Je ne les connais pas. Nous organiserons ça ici. Enfin, si les parents Reed insistent pour chez eux, soit. La robe ? Près du corps et terriblement sexy, que mon mari ait envie de l’arracher devant le prêtre. Pour le moment, l’hystérique qui me sert accessoirement de sœur m’envoie des mails avec des photos horribles. Des robes qui doivent peser cent kilos, qui grossissent où ressemblent aux blancs en neige d’une île flottante. Quelle horreur ! Même Mitch s’est moqué de moi quand je lui ai montré.

Il est tard. Je devrais monter pour être au taquet demain pour mon petit Donald. Je l’épuiserai. Je monte, suivie de Frimousse qui me colle depuis qu’Adam n’est plus là. Je ne sais pas ce qu’il lui prend, peut-être qu’il lui manque à elle aussi. Je fonce droit dans la salle de bain, prends le temps de m’épiler. Tout y passe. Je veux être toute douce et il y a du boulot. Je suis un bûcheron canadien, depuis son départ. Je me savonne de la tête aux pieds avec soin et tout le bordel de gonzesse afin d’être au top du top. Merde, je lui dois bien ça ! Qu’il n’ait plus envie de repartir… Je sors en m’enroulant d’un drap de bain puis dompte ma tignasse au sèche-cheveux. J’ai l’impression d’être toute neuve.

Mon estomac m’indique que j’ai trop abusé du sucré. J’ai comme des aigreurs ou des nausées. Peu importe, mais ce n’est vraiment pas agréable. J’avale un de ces trucs que Patty m’a donné l’autre jour, soi-disant un genre de pansement gastrique où je ne sais quoi. En tous cas, ça apaise. 

Dans le dressing, je choisis ma tenue pour demain, sélectionnant un petit shorty en dentelle.

- C’est quoi ce bordel ? m’ecrié-je.

J’aime être à l’aise dans mes fringues, mais là… On dirait que ce ne sont pas les miennes !

Continue de bouffer pour compenser et ton derrière deviendra aussi gros que les États-Unis !

Je claque le beignet de ma conne de conscience avec la porte de mon armoire. Je vire l’objet du crime pour un boxer en coton. C’est mieux. Sûrement un accident de lavage. Seins nus, je me faufile dans les draps froids. Je n’aime pas ça. Le diesel à poils est déjà en marche, blotti contre moi. À défaut d’avoir mon homme, j’ai au moins mon chat pour me réchauffer. Je ferme les yeux, mais malgré la fatigue, le sommeil ne vient pas. Je me tourne dans tous les sens, telle une anguille dans un filet. PUTAIN. Je m’énerve plus qu’autre chose. J’étais détendue jusqu’à ce maudit morceau de dentelle. Qu’est-ce que j’en ai à foutre ?

Tu es dégoûtée, car c’était le favori de la sangsue. Comment le tenter, sans ça ?

Sac de glace sur la tête de mademoiselle je-sais-tout. Voilà de quoi calmer ses ardeurs. Je souris seule, pince mes lèvres et éclate de rire. La folie me guette ! Je ferme les yeux, mais mon cerveau en a décidé autrement. Je repense à ce que m’a dit Mitch. C’est vrai que je ne me suis pas remise au sport, que je ne connais plus les parties de baise endiablées et que je bouffe comme quatre pour compenser l’absence d’Adam. C’est plus fort que moi, je me sens tellement frustrée et mal que la nourriture me rassure. Je me penche en travers du lit et tire la petite boîte sous le lit. Je sors une barre chocolatée et la mange. Je sais que c’est mal, mais putain que c’est bon ! Pour une fois qu’ils ne disent pas de conneries dans les films ! Dès qu’une gonzesse est chagrinée, elle enchaîne crèmes glacées et chocolats... Au moins, le sucre ne te file pas la gueule de bois. Des aigreurs, certes, mais c’est beaucoup plus gérable. Je prends l’iPad, puis ouvre un livre sur Kindle. Je lis de plus en plus quand je suis seule. J’évite les histoires érotiques, sinon je suis obligée de me double-cliquer la souris pour me soulager.

Demain il est là, demain il est là !

J’entreprends de terminer mon livre. J’aime son auteure, chaque livre est bien. Je tourne les pages, les enchaîne, les dévore. Mes yeux me brûlent, mais mon mal de ventre s’est calmé et ma folie aussi. Je me détends peu à peu, abandonne la tablette sur le côté du lit et je sombre.

5. Je ne lui dirai rien

In Adam’s head

Je ferme la porte d’entrée avec douceur. Elle m’engueulera de ne pas l’avoir prévenue. La tentation de la surprendre était trop grande. Elle m’a tant manquée ! Je ne pouvais plus attendre pour prendre l’avion. Richard m’a accordé une faveur, mais, car il y en a toujours un avec lui, je lui ai promis que Prune acceptera le travail. Je ne pense pas qu’elle refusera, elle peut même rester chez elle.

Je découvre le bordel dans le salon. Qu’est-ce qu’elle a fichu ? Elle qui aime le rangement, il reste de la nourriture sur la table basse. A-t-elle reçu du monde, ce soir ? Mitch m’a raconté qu’elle ressemblait à un zombie : tout le temps en survêtement ou dans mes fringues, les cheveux négligés. D’après lui, elle mange excessivement. D’un autre côté, je préfère ça plutôt qu’elle ne se nourrisse pas. Je vire mes baskets. Je suis claqué, mais tellement pressé de me coller à elle que je me moque bien du reste. Je monte et pousse la porte de la chambre. Elle est étalée de tout son long, à moitié nue. C’est quoi, cette nouvelle culotte ? Je rêve où il y a un Bisounours dessus ? … Non, c’est vraiment ça !

Je me pince les lèvres pour ne pas rire. Où sont passés les dessous sexy auxquels elle m’a habitué ? Je pose l’iPad abandonné sur la table de chevet, puis me déshabille. Dieu qu’elle est belle. Je suis fou, mais je bande comme un malade. Fuck. Ma queue me blesse tant j’ai envie de plonger en elle, sentir l’humidité entre ses cuisses. Je me glisse sous la couette. Je souffle dans mes mains pour les réchauffer, puis en place une sur son ventre. Je crois que je commence à comprendre ce qu’insinuait le frangin. Elle qui possède normalement un ventre plat en a désormais un rebondi. Je m’en fous, j’aurai matière à l’attraper. J’embrasse son épaule.

- ... Ah... Mm...

FUCK. J’avais oublié le pouvoir de ses gémissements. Tous mes souvenirs me semblent fades maintenant que je suis contre elle. Son odeur, sa chaleur, son corps... Tout semble différent. Je m’approche en cuillère, presse mon bassin contre elle. Ma bouche embrasse les ailes d’anges encrées sur son dos. L’œuvre d’art de la femme parfaite...

Dieu que je suis l’homme le plus heureux au monde !

Prune se tourne vers moi : je n’ose pas bouger. Ses petits doigts effleurent ma figure, ma barbe comme pour constater que je ne suis qu’une chimère. Lorsque ses jolis yeux bleus s’ouvrent, un élan de panique la gagne et elle se redresse.

- Putain de merde ! s’écrie-t-elle.

Cela m’avait manqué, ça aussi. Je souris en m’asseyant sur le lit.

- Salut ma jolie Daisy !

Elle me saute au cou et me serre fort à m’étrangler. Je m’en fiche. C’est si bon de la sentir contre moi. Mon nez dans ses magnifiques cheveux blonds, nous restons enlacés. 

- Qu’est... Comment... bégaye-t-elle.

Sa voix est nouée : elle est à deux doigts de pleurer.

- Impossible de tenir une minute de plus. J’ai pris le Jet immédiatement après le concert.

J’essaye de reculer, mais impossible de bouger. Avec force, elle noue ses jambes autour de mon bassin. Mon cou est humide de larmes. Je commence à m’inquiéter, car ce n’est pas du tout ce que j’imaginais comme retrouvailles !

- Attends Sweety, regarde-moi.

- Non ! sanglote-t-elle.

- Pourquoi pleures-tu ? Je suis là.

J’essaye de la consoler sans y parvenir. Je me sens impuissant. Je n’aime pas ça ! J’arrive à la repousser, son visage dans mes mains. J’essuie ses jolies joues.

- Que se passe-t-il, Prune ?

- Je suis heureuse.

Je rigole et presse mes lèvres sur sa bouche au goût salé. Je savoure ce baiser comme si c’était le premier. Que c’est bon d’être chez soi ! Peu importe le toit. Juste elle. Sa langue s’enroule autour de la mienne, ma verge se réveille. Elle sourit.

- Mon Graal m’a aussi manqué, souligne-t-elle. 

Je la bascule contre le matelas et déguste chaque parcelle de sa peau. Je prendrai le temps de redécouvrir la déesse qui deviendra ma femme.

***

- Tu m’as tellement manqué Sweety… Hors de question de rester sans se parler aussi longtemps.

Elle baisse les yeux et soupire. Aïe. Je me disais que cela manquait de crises. Ai-je le droit de revenir sur mes dernières paroles ?

- Arrête. Pas maintenant, s’il te plaît.

Qui a changé ma Barbie futée ? Pourquoi ne m’a-t-elle pas engueulé ou frappé de ses petits poings inutiles ? Elle a l’air fatiguée. Il est si tard…

- Dors mon amour, nous parlerons demain.

Elle se blottit contre moi. J’embrasse le haut de sa tête en caressant ses cheveux. Je fixe sa bague : elle ne l’a jamais retirée. Oui. J’ai cru l’avoir perdue. Ce n’est pas parce qu’elle m’envoyait des SMS que j’étais rassuré pour autant. Maintenant je le suis, parce qu’elle est là contre moi, parce qu’on vient de faire l’amour. D’autres couples discutent, nous c’est le sexe. Depuis le début de notre relation, la passion nous anime. C’est notre oxygène. Je commence à me faufiler hors du lit, mais elle s’accroche. Je m’échappe doigt par doigt jusqu’à ma libération totale. 

- Où vas-tu ? murmure-t-elle ensommeillée.

- Je vais aux toile... Aïe.

Je sautille sur un pied, m’écroule en maintenant mes orteils. Prune se redresse et rigole, main sur la bouche. Je me suis tué le petit orteil : pas qu’il soit bien utile, mais il reste le plus sensible des cinq.

- J’ai trop mal ! 

J’essaye de me redresser, allume la lampe. Je cherche l’arme du crime. Je m’apprête à tirer sur une boîte lorsque ma râleuse me saute dessus pour m’en empêcher.

- Ne regarde pas !

- Qu’est-ce qui te prend ? C’est quoi ?

Je la renverse sur le lit, mais elle maintient mes poignets avec force. J’essaye de bouger l’objet avec mon pied encore endolori. Nous sommes nus à nous chamailler comme des gamins : imaginez la scène ! Lorsqu’elle baisse les bras, je tire le contenant en plastique. Ma mère a les mêmes pour ranger le garage. J’ouvre le couvercle et découvre la caverne d’Ali Baba : bonbons, chocolat, gâteaux... Je fronce les sourcils. Ma Daisy se cache le visage sous la couette et grogne.

- Tu n’étais pas censé voir ça !

- Parce que tu comptais trouver une autre cachette ?

- Ça va, ce ne sont que quelques gourmandises.

Elle se lève, sûre d’elle : je remarque son corps sexy, mais aussi en chair. Elle a pris du poil de la bête !

- Tu te moques de moi ? Il y a tout un magasin !

Je la poursuis dans la salle de bain, m’adosse dans l’encadrement de la porte.

- Tu n’étais pas là !

Je la regarde se lever les mains. Pas une seule fois son regard ne croise le mien. Elle essaye de forcer le passage, tête baissée, mais je tiens bon.

- Maintenant je suis de retour, Sweety ! Mitch m’a raconté que tu mangeais, mais de là à planquer des réserves dans la chambre…

L’océan de ses yeux me fixe. Les vagues de larmes déferlent sur ses joues. Cette tempête de souffrance me fend le cœur. Je caresse son visage, mais elle me repousse. Ça, c’est ma râleuse de la Côte d’Azur. Elle tape contre mon torse, parvient à me blesser. Ses cris sont un mélange de rage et de sanglots.

- Tu m’as laissée et je pensais que tu baisais une autre pétasse. J’étais en manque de toi ! Je croyais t’avoir perdu ! Alors le seul réconfort que j’avais, c’était ça ! J’ai…

J’attrape ses poignets, peiné par sa déclaration. Elle souffrait autant que moi. Du coup, elle s’est réfugiée dans la nourriture. Je la plaque contre moi pour essayer de la calmer. Elle lutte un peu, puis cesse. 

- Chut, je suis là ma douce.

Je la cajole comme une enfant. Une question me turlupine.

- Tu ne vomissais pas, j’espère ?

Elle me repousse, frappe mon épaule puis m’abandonne.

- La ferme, je retourne dormir.

Je passe ma main dans mes cheveux, ne sachant comment réagir. Je la rejoins. Lumière éteinte, je tâte le lit et m’installe derrière elle. Je pose ma main sur sa hanche, mais elle s’éloigne. Bravo mec, tu as totalement foiré les retrouvailles ; maintenant elle boude. La nuit porte conseil, espérons que demain matin ça se passera mieux. Je tente une dernière approche.

- Je t’aime, Sweety.

- …

Silence radio. Il y a du mieux : elle aurait pu m’insulter ou m’envoyer valser. Je sens la fatigue me gagner. Enfin je retrouve le confort de mon lit.

* * *

Je bouge un peu. Je ne suis pas sur cette satanée couchette du bus. Prune. J’ouvre les yeux, mais le soleil me brûle la rétine. Je me cache sous l’oreiller. Je suis seul dans le lit. Quelle heure est-il ? Je tâte la table de chevet, émerge en douceur et décrypte l’heure. 11 h 56. Nom de dieu, je n’avais pas aussi bien dormi depuis longtemps ! Je m’étire et sors du lit. Une tornade est passée par là. Je n’ai jamais vu autant de désordre dans cette maison. Habituellement, ma Barbie futée est une folle du rangement. Les vêtements jonchent le sol. Je slalome pour atteindre le dressing. Le miroir est retourné. Je ne dois pas être bien réveillé. Ou alors, j’ai atterri dans un monde parallèle. J’attrape un short, puis descends. Pas un seul bruit. Je regarde dehors, yeux plissés le temps de me réhabituer au soleil de Los Angeles. Prune a rangé, en bas. Je me sers un café, le savoure. Je m’avance vers l’entrée, le 4x4 garé dans l’allée. Je ne me doutais pas de devoir jouer à cache-cache de bon matin. 

- Sweety ?... PRUNE ?

Pas de réponse. Je retourne chaque coin de la propriété : pas un seul mot pour moi. Ses cigarettes sont sur le transat. Je choisis un truc à grignoter : un pain au chocolat. Je m’approche de la poubelle. Prune y a jeté tout le contenu de la mystérieuse boîte. Je soupire. J’ai déconné, cette nuit. Crétin. La porte de la cuisine n’est pas fermée. Peut-être est-elle descendue au studio pour me laisser dormir ? Je dévale les marches, entends le piano. Elle chante. Rien que je ne reconnaisse, mais la mélodie est plutôt jolie. Je reste dans le couloir pour apprécier. J’aime quand elle pianote. Sa voix, douce et cassée… Comme elle. Au bout d’un moment, je me décide enfin je remonte en haut de l’escalier.

- Sweety, tu es en bas ?

Clac du piano.

- Euh, oui ! J’arrive.

Je la rejoins comme si de rien n’était. Je ne sais pas ce qu’elle trame. Peut-être bosse-t-elle une de ses chansons. Ça m’énerve qu’elle ne veuille pas que l’on travaille ensemble. Je lui donne un tendre baiser. Ses yeux sont rougis et légèrement cernés.

- Ça va, Sweety ? Tu as les traits tirés.

- Je sais ! sanglote-t-elle.

- Hey Prune, ce n’est pas grave ! Je ne voulais pas te blesser !

Ce n’est pas vrai, je les enchaîne ! Je m’assois à côté d’elle et Prune se blottit contre moi.

- Je m’énerve toute seule ! Je suis triste et je ne sais même pas pourquoi.

- Ça ira mon amour, tu es juste fatiguée. 

Elle hoche la tête et me pique mon petit pain. Je la regarde grignoter : elle me donne un bout riquiqui. Merci, c’était mon petit déjeuner.

- Tu as bien dormi ?

- C’est agréable d’être à la maison avec toi.

Elle cale sa joue contre mon torse et caresse mon avant-bras. J’embrasse le haut de son front. Elle porte un sarouel avec un débardeur. Ses longs cheveux sont remontés en chignon du dimanche. Je l’appelle comme ça, car elle le coiffe en deux secondes, avec plein de bosses et de mèches qui dépassent. Cet effet coiffé décoiffé lui va à ravir. Elle me fixe. Je dessine le contour de son visage du bout des doigts.

- Tu es si belle, Sweety.

- Ne dis pas de conneries…

- Je suis sérieux. Tu es parfaite, n’en doute jamais, insisté-je en tenant son menton. 

Elle m’embrasse tendrement, puis passe sa main dans mes cheveux. Je grogne. Elle connaît l’effet que cela me procure. Sa bouche devient entreprenante, mon cœur s’emballe. La sonnette de l’entrée aussi…

- On s’en moque, Adam…

***

Je m’éloigne et, avant de sortir du studio, lui adresse un petit clin d’œil. Bon Dieu que je l’aime, cette nana !

6. Sacrée opportunité

In Prune’s head

Adam discute avec un casse-pieds venu nous déranger. Ne pouvons-nous pas baiser tranquillement ? Tout le monde sait qu’il nous reste peu de temps ensemble. J’arrange le bas de mon sarouel, contemple mon reflet dans la vitre. Une grimace envahit mon visage : j’ai grossi et ne rentre plus correctement dans mes fringues. Je n’ai jamais eu besoin d’entretenir ma ligne grâce au sport. Être éloignée de mon Adam a tellement été insupportable que je me suis gavée comme une oie. Quelle idiote ! À présent, je ressemble à un éléphant grassouillet, pas fichu d’enfiler mes vêtements. J’ai peut-être encore une taille fine, cela ne m’empêche pas d’être complètement abattue. Cet état dépressif ne disparaîtra qu’au contact de la sangsue. Alors j’oublie tout... Les garçons et Patty ont raison, mais je ne leur offrirai pas ce plaisir.

Je claque la porte, pousse un long soupir pour évacuer ma rage.

Cela ne réduira pas ton fessier pour autant…

Je presse la tête de dame conscience dans le gaufrier, puis passe dans le salon : une grande brune papote avec Adam. Qui est cette fille ? Sourcils froncés, j’approche, sur mes gardes.

- Sweety ! Je te présente ma sœur Ivy.

Ma mâchoire se décroche. Elle est le stéréotype de la jolie femme au foyer : les yeux de Mitch, les cheveux de mon homme et une bouche à en rendre certaines vertes de jalousie. Elle est surtout bien habillée, contrairement à moi ! La honte pour les présentations !

- Prune ! Je suis enchantée de rencontrer enfin la fille qui plaît tant à mon petit frère.

Je retiens mon souffle pendant son embrassade, les câlins ne sont pas mon dada. À mon grand étonnement, son étreinte reste brève. 

- Junior, amène-nous à boire pendant que nous nous installons dehors.

Elle m’entraîne par le bras. Muette, je suis choquée de la voir agir ainsi. Elle risque de me plaire, ma belle-sœur ! Nous nous asseyons sur les transats. Ivy se met à l’aise en enlevant ses sandales. J’allume ma dose de nicotine histoire de la tester.

- Je peux t’emprunter une cigarette ? Une éternité que je n’en ai pas grillé une… demande-t-elle.

- Je t’en prie. 

- Je ne te soutirerai pas d’informations : ma mère est pire qu’un numéro de People. J’ai toutefois besoin de savoir comment tu gères les préparatifs avec elle.

Je me détends et ris. Il semblerait qu’elle ne soit pas prise de tête, tout comme moi. J’aime ça. Adam nous tend un soda, puis s’installe entre mes jambes.

- Eh bien…

Comment lui avouer que Patty me rend folle, que j’ai envie de prendre mes jambes à mon cou ? 

- Prune, nous sommes entre nous. Donc zen ! Dieu sait combien j’aime ma mère, mais Patty peut être épuisante.

- Depuis quand fumes-tu, toi ? relève son frère.

- Je n’ai ni les monstres ni le mari, alors…

Je souris, me prépare à répondre. Malgré tout, je suis soulagée de pouvoir partager mon ressenti. Mon fiancé se tourne vers moi pour essayer de deviner mes pensées.

- Je l’adore, mais je n’en peux plus. Je ne souhaite pas la vexer... avoué-je, ennuyée.

- Pourquoi ne me l’as-tu pas signalé ? s’étonne la sangsue.

- Adam, c’est ta mère. Comment réagir avec elle ? Je n’ai pas eu l’exemple type à la maison.

- Elle est si affreuse ? m’interroge-t-il.

Sa sœur pose une main sur son bras et ricane. Elle lui remémore le bal de promo de leur seconde sœur, Ness. Je ne peux m’empêcher de rire lorsqu’ils racontent une anecdote assez honteuse et hilarante. Nom de dieu, Patty est un sacré numéro !

- Demande-lui de te lâcher la grappe, rajoute-t-elle.

- Elle semble si heureuse… C’est à son fils de lui parler. J’ai déjà failli annuler…

- Quoi ? angoisse mon fiancé.

- Adam, tu n’es pas là ! Je m’en fiche de toute cette cérémonie. Tu es parfaitement au courant de ce dont j’ai envie.

Sa sœur se lève et deux mains sur les hanches, nous toise chacun notre tour.

- Tu sais ce que tu souhaites comme mariage ?

Je pince les lèvres pour m’éviter de sourire : elle doit croire que je désire un truc de princesse. J’avoue désirer un évènement plus simple. Je me racle la gorge, me lance :

- Au départ, je voulais m’enfuir à Las Vegas, Elvis Presley en prêtre !

- Mais ? ajoute-t-elle.

- J’admets vouloir une robe, sauf qu’aucune de celles proposées par votre mère ne me plaît. C’est horrible, certaines ressemblent une énorme barbe à papa ! m’horrifié-je.

Ils éclatent de rire. J’ai vraiment peur : celle-ci est la favorite de leur mère ! Les frangins se remémorent d’autres anecdotes. Leurs anciennes tenues de soirée pourraient remplir un musée des horreurs. Le rire d’Ivy s’interrompt. Elle fronce des sourcils en s’asseyant.

- Attendez... Vous aviez l’intention de vous marier sans nous ?

- Pas moi, elle ! me dénonce Adam.

Espèce de balance ! Je lui frappe l’épaule. Sa grimace ne me soulage pas pour autant. Sa sœur me scrute en penchant la tête de côté. Debout, j’allume une cigarette et effectue les cent pas. Je n’aime pas parler de ma vie. Je serai donc brève.

- Ma vie de famille n’a pas été aussi idyllique que la vôtre. Personne à part moi n’avait d’importance. Enfin, jusqu’à ton frère... soufflé-je.

Adam m’enlace avec un doux sourire. Depuis qu’il a chamboulé ma vie, je me bonifie… ou me ramollis, selon le point de vue.

Tu t’empâtes, bientôt ton derrière ressemblera à la planète Terre !

Je lance un parasol entre les deux yeux de ma conscience. Pas la peine de remuer le couteau dans la plaie !

- Maintenant, tu as une famille : nous.

Si je suis touchée, je souhaite néanmoins rectifier le tir. J’en possède une, même si elle n’est pas parfaite.

- J’ai une sœur, son mari et leurs têtards. Et dernièrement, un petit frère.

Ivy me serre contre elle et m’embrasse la joue. Une envie de pleurer me saisit. Je suis émue par son étreinte, à moins que ce ne soit par son magnifique jeans push-up. Ses fesses sont d’enfer, elles.

- Allez les tourtereaux, concevez-moi neveux et nièces ! Maman ne sait pas que je suis ici, je suis censée chercher des glaces.

- Tu en as dans le frigo, l’aide son frère.

- Ça, c’était avant... murmuré-je honteusement.

Que m’arrive-t-il ? Il est temps de te secouer, ma vieille. Tu es encore chez toi : celui qui n’est pas content, dehors. Des gosses ? N’ont-ils que ça à la bouche ?

- J’ai tout mangé. Pour les bébés, il n’y en aura jamais, car je suis stérile ! Par contre, s’envoyer en l’air, je ne suis pas contre.

- Prune…

Je fixe Ivy, plus désolée que choquée. Elle me serre dans ses bras.

- Je suis désolée pour ma maladresse.

Elle s’éclipse, nous abandonnant comme deux idiots sur la terrasse. Je l’adore déjà. Par contre, je n’aime pas le regard que me jette Adam... Aurait-il remarqué ma prise de poids ?

- Je peux savoir ce qu’il t’a pris ?

- J’en ai marre qu’on me rabâche sans arrêt ces histoires de mioches ! Je suis stérile. Les choses sont claires, désormais. Eh oui, j’ai descendu tous les pots de glace ! Si tu n’es pas content, c’est pareil !

Agacée, je fonce dans le salon. Adam n’en a pas fini avec moi. Sa main saisit mon coude. Je le fixe : son regard est si pénétrant que mon bas-ventre exécute la rumba. Je déglutis. Reed s’approche doucement, ses doigts caressent mes flancs.

- Que se passe-t-il, Sweety ? Une seconde, tu es un amour et celle d’après tu te transformes en petit diable.

Je baisse les yeux. Ma conscience s’éloigne avec mes envies sous le bras. Nous devinons que la partie de sexe que nous imaginions n’est pas près d’arriver. Mon mal-être prend le dessus : cette fois, je n’arrive pas à contenir le flot de larmes. Je pleure en silence. Adam soulève mon menton pour essayer de décrypter mes émotions. Ses yeux cherchent les miens pour y déchiffrer une réponse. Ce n’est pas cet endroit qu’il doit fixer pour comprendre... Il devrait s’attarder sur mes fesses, mes hanches, mon ventre, mes joues…

- Nous sommes supposés tout nous dire et je découvre que tu vis un enfer avec mère… Maintenant, tu pleures. Tu ne veux plus de ce mariage ? s’inquiète-t-il.

Adam recule. J’ai envie de lui crier que non, je l’aime et souhaite m’unir à lui. Les mots ne viennent pas. Il passe une main dans ses cheveux, largué. Je m’approche de mon homme, caresse ses abdominaux bien dessinés pour mieux me coller à eux.

- Ce n’est pas ça...

- Alors parle-moi, nom de Dieu ! Je ne supporte plus ton mutisme !

Je le repousse : son ton me déplaît. C’est lui qui est absent et c’est ma faute ? J’essaye de me protéger... de NOUS protéger. S’il n’était pas entouré de groupies pendant les tournées, nous n’en serions pas là.

- Comme si tu n’avais rien remarqué ! Tout le monde ne cesse de me le répéter ! Je n’arrive plus à rentrer dans mes jeans. Je ressemble à un thon. Bientôt tu m’enverras au Japon pour des combats de sumo !

J’essuie les larmes qui maculent mes joues. C’est douloureux d’avouer ce genre de soucis à haute voix. Mon fiancé presse ses lèvres contre les miennes d’une manière tendre et intense... Je clos les yeux pour savourer chaque seconde.

- Prune, regarde-moi. Je t’aime plus que tout au monde, tu es magnifique et terriblement sexy.

Je me dégage et le fusille du regard.

- Ne me prends pas pour une idiote ! Comment pourrais-je l’être ?

Il secoue la tête, un sourire ravageur qui humidifie ma petite culotte.

- Tu me rends dingue.

Il amène mes doigts sur sa queue au garde à vous. Je rougis, me mords la lèvre. Il me plaque contre son corps avec force.

- Certes tu as plus de formes, mais c’est plus pratique lorsque je te fais l’amour, susurre-t-il en s’accrochant à mes hanches.

Mon Graal durcit contre mon ventre. Je me laisse envoûter par son regard si particulier.

- Pour tes vêtements, ce n’est pas grave, nous en achèterons d’autres. Ne pleure pas pour ça.

Ses pouces essuient des larmes provoquées par toutes les belles choses qu’il vient de me murmurer. Il m’aime, quelle que soit mon apparence.

La sonnerie de mon téléphone retentit. Adam embrasse le bout de mon nez et me laisse répondre.

- S.O.S amitié bonjour !

- Saleté ! Ça va sœurette ? s’informe Iris.

- Bien jusqu’à maintenant, plaisanté-je.

- Eh bien, tu es en forme ! Bref, juste pour t’annoncer que je serai là la semaine prochaine.

- Ce ne sont pas les vacances scolaires ?

- Je viens seulement avec Ania.

Je lève les yeux au ciel. J’ai intérêt à fixer des limites, sinon je suis bonne pour le suicide.

- Si c’est pour me prendre la tête avec le mariage, économise ton fric !

- J’ai compris ! Ton mail à propos de la mère de Adam était assez explicite... Je veux juste être là lorsque ma petite sœur choisira sa robe.

J’abdique. Mieux vaut qu’elle soit mon alliée. Elle me connaît et prendra des pincettes. Parfait !

- Cool, préviens-moi de ton arrivée.

- Bisous sœurette.

Je raccroche et me love contre le torse de mon homme.

- Alors ? Quoi de neuf en France ?

- La tornade Iris va s’abattre sur Los Angeles... Je suis dans la merde.

Il resserre ses bras autour de moi, amusé, puis tend son bras afin d’inspecter l’heure.

- Je dois me rendre au travail... Accompagne-moi plutôt que tourner ton film, supplie-t-il.

- Il n’y a plus de film.

Il se redresse, cherche mon regard. Ses sourcils se froncent. Mon Dieu qu’il est beau. Je souris.

- Ce n’est pas pour toi que j’ai quitté ce travail, mais pour moi. L’autre con d’acteur m’a proposé de la came.

- Nom de Dieu Prune, assure-moi que tu n’as rien pris ! s’inquiète-t-il.

Je place une main rassurante sur sa joue à la barbe naissante.

- J’hésitais, mais ma Lilly m’a envoyé un signe. J’ai tout plaqué, vidé sa coke par terre. Nous avons failli nous battre.

Ses bras m’enlacent avec fermeté. Sa chaleur et son odeur envahissent mon être. Divin. J’ai pris la bonne décision.

- Sweety... Richard a besoin d’une chanteuse. Enfin, seulement de sa voix. Il aimerait que tu acceptes.

- Adam, ton métier n’est pas le mien.

- Tu m’écoutes ? Juste ta voix, Sweety. Tu ne bosseras qu’en studio.

- Pas de scène ?

- Jamais.

Je n’arrive pas à cacher ma joie, mes larmes me trahissent. Je dévore sa bouche et sa queue se dresse contre moi.

- Bonjour mon Graal, souris-je.

Il secoue la tête, lève les mains en l’air comme s’il plaidait coupable.

- Tu m’accompagnes ?

- Je n’ai rien à me mettre...

- Nous trouverons bien quelque chose.

Je monte sur son dos pour grimper les marches. Il n’a pas l’air de galérer pour me soulever de la sorte. Je n’ai peut-être pas tant grossi, finalement ?

La fille qui essaye de se rassurer…

Je brandis mon majeur envers ma pourriture de conscience. Je l’emmerde et oui, ça me réconforte.

Nous arrivons dans ma chambre. Je suis effrayée par le bazar que j’y ai laissé. J’étais en colère contre mes habits, mon cul rentrait à peine dans mes pantalons et il m’était impossible de boutonner quoi que ce soit ! Sous les bons conseils de mon homme, j’opte pour un leggings noir et une tunique longue. C’est un cache-misère, mais j’ai meilleure allure qu’en tenue de guerre. Bref passage dans la salle de bain pour un ravalement de façade, histoire de ne pas être ridicule. Chris, la collège d’Adam sur l’émission, est une bombe et en plus de cela, elle est maman. Hors de question de passer pour une loque à côté d’elle !

- Tu es parfaite, ma Barbie.

- Arrête, ça sonne faux !

Je lui donne un coup de hanche, il se venge en me claquant les fesses. Je me retourne, féline.

- Nous n’avons pas le temps pour ça, Prune !

Moue boudeuse. Mes épaules s’affaissent, provoquant son rire. Je le frappe et il s’exprime de plus belle. Adam me prend dans ses bras, m’embrasse et me tire hors de la chambre. Nous ramassons nos affaires. Je me mords la lèvre.

- Attends deux secondes.

Je cours dans la cuisine et ouvre mon tiroir à merveille. J’attrape un paquet de viande séchée et de réglisse rouge. J’ai trop faim et vu qu’il m’aime, je ne jeûnerai pas. Lorsque je le rejoins dans l’entrée, il lève les yeux au ciel, moqueur. Nous nous installons dans le 4x4 en attendant Sean.

- Bonjour, comment allez-vous ?

- Salut Sean, ça va bien et toi ?

- En forme, merci. Toujours le même repas, s’amuse-t-il.

Je lui tire la langue via le rétroviseur. Ma grimace est suivie par le rire des deux hommes. Ils me gonflent tous ! J’apprécie mes gourmandises sans me soucier des moqueries de ces imbéciles. Je contemple la route défilant sous mes yeux, lovée contre ma sangsue.

- C’est ignoble de mélanger les deux ! Comment peux-tu avaler ça ?

- C’est une vraie tuerie ! Tu goûtes ? proposé-je.

- Non, régale-toi ma belle, grimace-t-il.

Il ne sait pas ce qu’il rate.

Je suis fatiguée. Les studios sont à l’opposé de la maison et vu les embouteillages, nous ne sommes pas près d’arriver. Je remonte mes jambes, me colle contre la chaleur de son torse. Je ferme les yeux, agrippée à son t-shirt, et m’abandonne dans les bras protecteurs de mon futur époux.

7. Rejoins-moi

In Adam’s head

L’émission se déroule sans encombre. Ma Barbie futée n’est pas loin, même si elle ne peut pas être présente quand les caméras tournent. J’étais mort de rire lorsqu’elle a renvoyé bouler l’un des techniciens. Si elle m’accompagne en tournée, ça décoiffera. L’équipe était heureuse de rencontrer ma jolie Daisy, depuis le temps que je les saoule en leur parlant d’elle ! Ils ne la connaissaient pas, hormis Ray, mais ils s’entendent à merveille. Chris s’est trouvée une nouvelle amie : elles se régalent à se liguer contre moi. Saletés !

Prune est sortie fumer. J’avale rapidement une salade. Le public était dans tous ses états, à notre arrivée. Prune a râlé, serré les dents, mais les a salués de son plus beau sourire factice. Je suis fière d’elle, surtout que je la sais peu à l’aise dans ce genre de situation. Elle m’épate de plus en plus ; sa sensibilité est exacerbée. Presque trop. Je me demande ce qui lui arrive, en ce moment... comme si elle doutait d’elle même. Ou alors c’est ma faute ? Je n’arrête pas de la complimenter sur sa beauté et lui déclamer mon amour. Il n’y a pas de raison qu’elle n’ait pas confiance… Je suis là et elle est tout pour moi.

Une assistante de plateau se plante devant moi et me tire de mes inquiétudes :

- Adam, ta salade.

- N’abuse pas, j’ai trop faim !

- Nous reprenons. Donne-la-moi, ordonne-t-elle en tirant dessus.

Je m’y agrippe comme un idiot. J’en enfourne le plus possible. Le public rigole, mais elle m’enlève mon repas. Elle me tamponne la bouche avec une serviette : je croise les bras tel un gosse que l’on priverait de goûter. Chris, à côté de moi, éclate de rire et Lake se penche pour me voir.

- Ce mec n’arrête pas de manger et il possède un corps de rêve. Cherchez l’erreur. !

- Le sport mon ami, il n’y a que ça de vrai. Arrête les bières et le gras, tu verras c’est magique, le taquiné-je.

- C’est bon les mecs, arrêtez de vous chamailler. Vous n’êtes pas possible, intervient Chris.

Ray, mon rival sur l’émission, se redresse et lève son t-shirt, provoquant les hurlements de la foule. Ce salaud a un corps parfait. Même moi, je ressemble à un flan, à côté ! Déprimant.

- Ne vous battez pas, c’est moi le plus beau, exagère-t-il.

Je capitule. Je ne peux pas lutter et Lake encore moins. D’un autre côté, avec son air de cow-boy, il a du chien.

- Tu rêves mon pote, c’est mon homme le plus beau.

Je me tourne vers ma fiancée qui a repris sa place. Elle m’adresse un clin d’œil et Ray lève les paumes face au ciel.

- Là, je rends les armes. La voix de la sagesse a parlé.

- Tu crains surtout de recevoir un coup de pied là où je pense, en rajoute Chris.

Prune s’esclaffe : ses magnifiques billes bleues se remplissent d’étoiles scintillantes. Elle est si belle… Je lui envoie un baiser papillon.

- Je ne chercherai jamais cette nana, c’est une vraie tigresse.

- Ma tigresse à moi, le nargué-je.

L’antenne reprend. Je tire la langue à mon ami et le calme s’installe. Nous sommes intenables, mais ils ne nous changeront pas. Ce soir, j’interprète mon nouveau tube. Ils le placeront au début d’émission au montage, mais je chante maintenant. Je saisis le micro que l’on me donne, m’empresse de voler un baiser à ma râleuse de la Côte d’Azur avant de monter sur scène. Je salue les gars et nous nous préparons. Première note de piano. Le rythme est lent. Je danse, me promène sur la scène pour occuper un maximum d’espace. Je n’aime pas rester inactif, une vraie pile électrique. Les gars m’appellent Tigrou : je dois avoir des ressorts sous mes semelles.

Grâce à mon oreillette, j’aperçois l’imperfection des musiciens. Je le leur signifie discrètement et tout revient dans l’ordre. J’avance lors du refrain. Je lance un regard en coin à ma jolie Daisy qui se balance de gauche à droite. La chanson touche à sa fin et je remercie le public. L’ambiance sur le plateau est encore meilleure que d’habitude. Je m’installe dans mon fauteuil et liquide mon gobelet. J’applaudis, excité par cette finale. Je suis certain que Keera va remporter le télé-crochet. Elle est parfaite et c’est un régal de travailler avec elle. Pas la peine de forcer sur sa voix, tout lui vient naturellement. J’aime que ce soit le public qui vote et non nous. Je détesterais devoir choisir l’un et pas l’autre. Chris, cette année, est ma concurrente. Son poulain a un talent certain, mais c’est la mienne qui raflera le titre.

Les caméras circulent dans tous les sens ; nous n’y prêtons plus attention. La chanson de ma protégée me touche. Je ferme les yeux pour en apprécier la sonorité. La chair de poule parcourt mon corps. Seigneur. Les nuances dans sa voix me rappellent Prune ; un peu cassée, mais douce. Des images de notre histoire apparaissent derrière mes paupières closes. Je la revois me fixer ce soir-là, prédatrice dans sa petite robe noire. Ce regard pétillant, son audace, son déhanché sur la piste et sa façon de remonter sa robe en se penchant sur le bar… La gifle. Sacrée force, ma jolie Daisy. Je n’en reviens toujours pas d’en être là avec elle. Nous allons nous marier !

Et il suffit que je me fiance pour qu’Ivy débarque. Mes sœurs sont rarement dans le coin, elles évitent ma mère assez étouffante avec elles. Ça m’a touché qu’elle et Prune s’entendent bien. Ne manque que Ness, mais vu son planning, ça s’annonce compliqué. Rares sont les fois où nous sommes tous réunis. J’imagine que c’est la raison pour laquelle ma mère est aussi excitée. Au moins, Prune souhaite un peu plus qu’une cérémonie organisée par Elvis à Las Vegas. Il y a du progrès. Je devrais appeler ma mère pour lui en parler, qu’elle la laisse respirer. Nous n’avons même pas fixé de date !

Je repars demain. Je n’ai aucune envie d’abandonner Prune une fois de plus. Savoir qu’elle s’acharne sur les friandises en mon absence ne me plaît pas du tout. C’est vrai qu’elle a grossi, mais je ne suis pas assez suicidaire pour le souligner... Vu son petit gabarit, ce ne sont que quelques kilos en trop. Elle est toujours terriblement sexy. Juste un peu plus en chair, ses petites joues rondes sont merveilleuses. Mes sentiments ne changeront pas parce qu’elle ne rentre plus dans un trente-six.

J’applaudis lorsque la musique est finie, puis rejoins Keera pour m’informer de son degré de stress.

- Prête ?

- Et si je me plante ? panique-t-elle.

- Tu enchaînes ! Tout se passera bien. Tu la connais sur le bout des doigts.

Je l’incite à respirer calmement, mes deux mains sur ses épaules. Mes yeux se plantent dans les siens, mais elle recule.

- Je crois que ta femme ne m’aime pas.

Je me tourne pour croiser les fusils qui remplacent les prunelles de ma Française. En effet, elle n’a pas l’air enchantée. Elle est pire qu’un pitbull, en ce moment. Je risque de morfler, même si je suis innocent.

- Ne t’inquiète pas, elle ne mord que si je lui demande.

Keera rit. Voilà comment j’arrive à la détendre : en débitant des conneries. Je lui tapote le dos et retourne à ma place. J’écoute une dernière fois l’arrangement que j’ai calé avec les musiciens. Prune reconnaîtra, elle chante le titre à la maison : Flashlight. Je sais pourquoi elle l’aime et ça me tient d’autant plus à cœur. Sasha se met à chanter. Je remue la tête pour battre la mesure sans pouvoir m’empêcher d’agiter mes doigts comme si je jouais moi-même. Je lance des regards à mes amis juges : ils sont subjugués. Lake m’adresse un doigt auquel je réponds par un sourire. Il comprend mieux mon excitation du jour. Je savais qu’elle déchirerait.

Je me lève pour l’applaudir et observe ma chérie à la dérobée. Elle a les larmes aux yeux et m’envoie un baiser. Je remue les lèvres comme si je lui rendais. Je me précipite alors vers Keera pour la féliciter dignement. Je me tourne vers le public pour réclamer un tonnerre d’applaudissements. Les gens sifflent, hurlent. Une véritable standing ovation ! Cet instant est d’une puissance rare...

Le verdict ne va pas tarder. Je stresse, me torturant l’intérieur de la lèvre. Si je parais décontracté, je suis en ébullition. Si Sasha ne gagne pas, je ne comprends rien à mon métier.

- Chapeau ; tombeur, c’est du tout cuit, me lance Chris.

Je croise les doigts. Larry, le présentateur, lit son speech sur le prompteur. Un véritable moment de torture. Les pauvres, ils ne sont plus que quatre et un seul d’entre eux en sortira vainqueur. Un huissier amène alors les résultats. Nous nous levons face à nos poulains respectifs.

- L’heureux gagnant ou l’heureuse gagnante de cette saison est…

L’homme marque un temps d’arrêt. Le suspens est insoutenable.

- KEERA !

Je bondis, enlace mes amis avant de foncer sur scène. Je serre l’heureuse élue dans mes bras. Une pluie de confettis s’abat sur nous. Mon amie est en larmes, tout le monde l’accapare. Je savais qu’elle vaincrait ! Son album promet plein de surprises. Nous aimerions travailler avec elle, tout comme avec Cameron. J’espère qu’il acceptera. Je n’ai même pas eu le temps de l’annoncer à ma chérie.

Le tournage est terminé. Ma Barbie me rejoint. Elle est tendue, mais je souhaite sincèrement la présenter à Keera.

- Sweety, je te présente la grande gagnante. Keera, voici ma future femme.

- Enchantée. Enfin je te rencontre ! avoue-t-elle, encore toute remuée.

- Félicitation, tu as une sacrée voix.

J’observe ma chérie. Elle fixe le corps de Keera. Certes, c’est une jolie femme, mais elle est si fade à côté d’elle ! Keera doit maintenant répondre à diverses interviews. Courage, c’est le moment le plus dur du métier. J’imagine qu’elle préférerait rejoindre son homme pour fêter sa victoire, mais elle ne peut pas se dérober. Nous saluons tout le monde et nous dirigeons vers la sortie. Sean nous attend dans le couloir pendant que l’on me retire le micro. Prune reste silencieuse : ça ne présage rien de bon.

- Il y a du monde, monsieur.

- Bien Sean. Reste proche de Prune, s’il te plaît.

Il hoche la tête, se place de l’autre côté afin que personne ne l’atteigne. J’accepte de signer quelques autographes et de poser pour des selfies.

- Je peux en avoir une avec vous deux ? Vous êtes trop beaux !

Je m’apprête à refuser, mais Sweety serre mes doigts entrelacés aux siens.

- Bien entendu !

Prune adresse un magnifique sourire à l’objectif. C’est un sacré effort de sa part et il me touche énormément. Nous grimpons à bord du 4x4 sous les hurlements des fans. Les voir pleurer me laissera toujours perplexe. Je ne suis pas assez important ou charismatique pour provoquer ce genre de réaction. Sean démarre et nous nous éloignons. Ma jolie Daisy se détend petit à petit. Je me perds dans la contemplation du paysage, jouant de mon pouce sur sa peau chaude et douce.

- Elle est très jolie, Keera, murmure-t-elle.

Ben voyons ! J’en étais certain.

- Elle est aussi très en couple, Sweety. Il s’appelle Landon et est très sympa.

Sa petite tête se tourne vers moi. Elle semble agacée. Je place ma paume sur sa joue et elle s’appuie contre afin d’en apprécier la tendresse.

- Te voir en toucher une autre m’énervera toujours.

- C’est de toi dont je suis fou amoureux.

- Je sais et tu as plutôt intérêt, sinon je te plombe l’aile !

Je souris et l’embrasse du bout des lèvres.

- Prune, je sais que je te l’ai déjà demandé, mais... suis-moi en tournée, s’il te plaît.

- Iris doit arriver !

- Alors, rejoins-moi après.

- Je verrai. Je dois contacter Richard, tu te souviens ?

Je la serre tout contre moi et nous restons muets le reste du trajet. Je caresse ses cheveux. Sa respiration devient plus lente. Elle s’est endormie contre mon torse. Un ange. Sean franchit le portail et nous nous immobilisons. Prune semble exténuée. Je la soulève dans mes bras, sa tête nichée dans mon cou. Elle reste légère, mais beaucoup moins qu’avant.

- Merci Sean, bonne nuit.

- Bonne nuit, monsieur Reed.

J’entre et me dirige vers l’étage. Ma chérie a besoin de s’allonger dans un lit. Je pousse la porte du pied, trébuche contre les vêtements qui tapissent le sol. Heureusement que j’ai de bons réflexes.

- Demain, je rangerai ce merdier, soupire-t-elle.

- Je pensais que tu dormais, m’étonné-je.

Elle secoue la tête, affiche une moue adorable. Je la couche sur le lit, m’apprête à me relever. Ses petits doigts se serrent autour de mon haut. Elle m’attire, presse ses lèvres contre les miennes. Sa langue dessine le contour de ma bouche. Dieu que j’adore ça.

- Fais-moi l’amour, Adam.

- Qui êtes-vous et où avez-vous caché ma Daisy ? la taquiné-je.

- Ne me cherche pas, réplique-t-elle. Termine ce que tu as commencé !

***

- Je t’aime tellement... souffle-t-elle.

Elle pleure en silence, un flot continu qui trahit ses émotions. Nom de dieu, j’ai cassé ma Barbie futée ! Je presse mes pouces aux coins de ses yeux et l’embrasse avec douceur.

- Ne sois pas triste Sweety, je t’aime aussi. Ce soir c’était si...

- Intense ?

- Plus que ça Prune. Je me sens pousser des ailes. Je suis fou de toi.

Elle enlace mon cou et nous nous endormons dans les bras l’un de l’autre.

8. Au boulot !

In Prune’s head

Je m’étire de tout mon long. Ma main tâte la place d’Adam, mais les draps sont froids. Non ! Je me redresse dans le lit, la panique me submerge. Est-il déjà parti ? Je fonce dans la salle de bain. Sa trousse de toilette est toujours là. L’odeur de son gel douche est encore récente. Je me rafraîchis rapidement sous les jets. J’ai envie de profiter un maximum de ma sangsue avant qu’il parte. J’enfile un sarouel élastique et un bustier en coton. Mes cheveux commencent à redevenir très longs, mais Patty m’interdit de les couper avant le mariage. Un élastique les retient dans un chignon inventé de toute pièce. Aujourd’hui, Richard s’invite avec son équipe pour bosser au studio.

L’angoisse.

Je descends les marches. De la musique s’échappe de la cuisine ainsi qu’une délicieuse odeur de nourriture. Cet envoûtement guide mes pas. Mon canard se secoue les plumes. Les muscles de son dos ondulent à la perfection. Ma langue caresse ma lèvre. Je deviens panthère guettant sa proie.

- Sweety, tu as faim ?

Je lève les yeux vers ce regard qui change de couleur selon son humeur. Son sourire magnifique… Sa fossette… Mes dents tirent sur la chair de ma lèvre. Adam secoue la tête.

- Je te parle de vraie nourriture, Prune. Pour le reste, nous ne sommes jamais rassasiés.

- C’est clair ! Je te baiserai jusqu’à ce que mort s’ensuive !

Il s’esclaffe puis s’approche. Mon corps part à sa rencontre sans que je ne m’en aperçoive, comme aimanté. Sa main embrase mes reins, sa bouche caresse la mienne avec douceur. Mon cœur s’emballe, mes yeux brillent.

- J’aime les matins auprès de toi.

- Alors, ne pars pas.

Je n’aime pas me savoir séparée de lui à nouveau. Nous devenons deux paranos qui imaginons toutes sortes de scénarios improbables. Il soupire et me serre contre lui. J’enfouis mon visage dans son cou pour m’imprégner de son odeur.

- C’est le boulot, Sweety... Mais tu viendras me voir en tournée avec la femme d’Austin, Ally, n’est-ce pas ?

- Je lui téléphonerai, mais comme mon insupportable sœur débarque avec mini tornade...

- Prends-la par les sentiments et viens avec elles. Les frais d’avion seront à notre charge. Ce serait un plaisir de les revoir.

Je hoche la tête sans vraiment répondre, indécise. Mon nouveau travail commence aujourd’hui au studio. Comment réagirait Richard à l’annonce de mon départ ?

Nous nous éloignons l’un de l’autre. Je m’installe sur un tabouret, face à un copieux petit déjeuner. Je me sers un jus d’orange pour le boire d’un trait.

- Tu sais, ce n’est pas en me cuisinant tout cela que tu m’aideras.

- Mange Sweety, jeûner n’est pas la solution ! s’agace-t-il.

Je m’exécute de bonne grâce. Adam me fixe. Je pose la fourchette sur le plan de travail.

- Ne me gonfle pas ! Je mange, non ?

Sa main se pose sur la mienne dans une extrême douceur. Il se retient.

- Dépêche-toi de pondre ta noisette !

- Hey, calme-toi. Je te regarde, car je n’en reviens pas de la chance que j’ai de t’avoir dans ma vie.

Je lève les yeux vers lui, la bouche entrouverte à cause de sa réponse.

- Je croyais que tu vérifiais, expliqué-je, honteuse.

Il contourne la table pour se poster entre mes cuisses. Ses doigts caressent mes jambes, son index redresse mon menton d’un geste doux.

- C’est quoi cette fixette sur les repas ? Tu déjeunes parce que tu as faim, un point c’est tout ! Je te trouve belle et sexy ! Regarde, je bande à la vision d’une gaufre entre tes dents !

Je pince mes lèvres pour réprimer mon envie de sourire, surtout en remarquant la bosse formée par mon Graal à travers son short. Je passe mes doigts sur le dessin du "V" qui disparaît sous la ceinture. Sa respiration se saccade.

***

Tu es surtout plus tranquille qu’il parte satisfait, il sera moins tenté !

J’envoie un menhir sur la tronche de ma saleté de conscience. Je suis tellement sur mon nuage que rien ne viendra entacher mon bonheur. Mon homme se retire. Il embrasse ma bouche, mes yeux, mon front…

- Je t’aime Linan, n’en doute jamais.

- La ferme, Reed ! Tu bousilles tout, le taquiné-je.

Il m’aide à descendre et me claque une fesse. Un cri m’échappe et je glousse comme une pauvre couillonne. Nous nous rhabillons, découvrons le joyeux bazar que nous avons mis dans la cuisine. Je me blottis contre lui.

- Comme au bon vieux temps, ironise-t-il.

- C’était divin, répliqué-je.

Je sors fumer au soleil, mais la sonnette annonce l’arrivée d’un Richard ponctuel. Oups. Je finis d’apprécier ma bouffée. La journée promet d’être longue.

- Alors, où est-elle ?

Je lève la main pour l’informer de ma présence à l’extérieur. Ses talonnettes claquent sur le sol. Quel mec en porte encore, de nos jours ? Je pivote pour lui décrocher un sourire. Il peut être saoulant, mais je commence à l’apprécier. Il est accompagné de deux hommes : un roux et un châtain pas beaucoup plus grand que moi.

- Prune ! J’espère que tu es en forme.

- Salut Richard.

- Je te présente Bill et lui, c’est Walter.

Je me lève pour leur serrer la main. Ils n’ont pas l’air pompeux, ce qui est déjà une bonne chose. La sangsue nous rejoint, un torchon sur l’épaule. Son torse se cale dans mon dos, ses mains entourent mon ventre.

- Soyez cool avec ma chérie, les gars.

- Sinon nous serons dans ton collimateur ? plaisante Walter.

- Pas le mien, le sien.

Richard et Adam rient. Personnellement, c’est plutôt la tronche de mes deux nouveaux acolytes qui m’éclate. Le grand dadais déglutit : malgré sa taille, il a l’air moins confiant que son ami.

- Ne l’écoutez pas ! Ne me cherchez pas et tout se passera bien, me défends-je.

- Nous nous entendrons bien, dans ce cas, répond Walter.

Son petit sourire sournois ne m’inspire rien de bon. Je ne sais pas pourquoi, mais je sens que le courant ne passera pas entre nous.

Nous descendons au studio et Richard m’explique que nous devons absolument enregistrer une chanson en urgence. Elle était prévue pour la veille. Il continue de pester contre la greluche qui l’a lâché. Adam et moi nous moquons gentiment de lui. Les deux nouveaux prennent rapidement leurs repères. Ils sont surpris que je détienne un pareil matériel à domicile. Walter a cette manière de me regarder... Comme si j’étais un rôti en promotion. Adam ne le remarque pas et heureusement. Un canard en colère est dangereux. Enfin, surtout le mien. Je suis assise sur les genoux de ma ventouse adorée. Nous écoutons la mélodie. Il s’agirait de la bande originale d’un film d’amour. Plus je découvre les paroles et plus je me tends. Adam, attentif à mes émotions, me serre contre lui.

- Zen Sweety, ce n’est qu’une chanson.

- Tu as lu ? Ce n’est pas du tout mon registre !

- Personne n’apprendra que c’est toi. D’ailleurs, tu devrais te trouver un nom d’artiste.

Je baisse les bras, bascule la tête contre son épaule. Il m’embrasse la tempe quand un raclement de gorge nous interrompt.

- C’est bon ? Nous pouvons nous y mettre ? lance Walter.

Je le fusille du regard : s’il ne se calme pas, je ne répondrai plus de rien. Richard apaise les tensions, une main sur mon bras.

- Tu as choisi un pseudonyme ? Je dois le notifier dans le contrat.

Je soupire et cherche. Quel nom pourrais-je prendre ? Un seul me vient, même s’il est ridicule. Je ne souhaite pas attirer les remarques du nain châtain... D’un autre côté, je l’emmerde. Je suis chez moi ici et s’il me gonfle, je le dégage !

- Miss Daisy.

Adam se marre dans mon dos et Richard s’en décroche la mâchoire. Je secoue la tête, le sourire au bord des lèvres.

- Détends-toi Richard, ce n’est qu’un nom.

- Miss... Daisy… ? s’étonne-t-il.

- Il est parfait ! surenchérit mon homme.

Je fixe l’autre nain : il ferme sa gueule. Il comprend vite, le petit. Richard abdique et note. Je signe ces fichus contrats. Nous repassons la bande et j’essaye de la suivre dans un murmure. J’aimerais enregistrer tous les morceaux aujourd’hui. Plus vite c’est réalisé, mieux c’est. Bill frappe dans ses mains en m’adressant un grand sourire.

- Tu te lances dans l’arène, Miss Daisy ? 

Ma sangsue me tapote la cuisse pour m’encourager. Je passe derrière la vitre, les mains moites et la boule au ventre. J’ai peur. C’est nouveau pour moi, tout ça ! Je lève les yeux vers le seul être capable de me calmer. Adam m’indique de mettre le casque. Je le passe sur mes oreilles et la musique commence. Je me lance et bien entendu, balbutie dès la troisième phrase.

- Alors la canne, on bégaie ? provoque le nain.

- Ne stresse pas. La première n’est jamais la bonne. Demande à ton homme, me rassure Richard.

- OK…

Je recommence, essaye de m’immerger dans l’histoire. Je dois penser comme cette niaise éperdument amoureuse. Certes, je le suis aussi, mais en moins chaste. Là, ça parle d’une vierge qui se donne à son homme sans rien attendre en retour. De un : je suis loin d’être encore... pure. Et de deux : je ne m’abandonne à Adam que parce qu’il me le rend bien ! Bref... Nous passons la matinée à reprendre et travailler la musique encore et encore. Je commence à saturer : j’ai envie de fumer !

- Pause ! lance Bill.

Je sors de ma cage à lapin afin de rejoindre le groupe. Adam m’embrasse et me serre dans ses bras.

- Je suis fière de toi Sweety, murmure-t-il.

- Prune, nous reprenons d’ici quelques minutes ! C’était parfait, ne te soucis pas des petits détails, nous réglerons ça au montage, me rassure Richard.

Je hoche la tête en restant silencieuse, assez mal à l’aise avec ce regard gris posé sur moi. C’est assez déstabilisant. Certes je suis habituée à être reluquée, mais pas chez moi et encore moins devant mon mec.

- Je sors !

Je pars m’installer à la petite table d’extérieure, sur le côté de la maison. Pas de superbe vue à admirer d’ici, mais au moins, je n’ai pas Walter qui me fixe sans cesse. Je le remettrai à sa place s’il continue, mais pas devant Adam. Je ne veux pas qu’il s’inquiète avant son départ. En parlant du loup…

- Tu te souviens que je t’attends dans une heure ?

- Ne t’inquiètes pas Richard, je serai là.

- Prune, je passe un coup de fil et nous nous y remettons !

Notre producteur s’éloigne. La main d’Adam caresse ma joue. Il m’attire à lui et j’embrasse sa lèvre supérieure, puis l’inférieure.

- Ça va, Prune ? Tu es bizarre.

Il lit en moi comme dans un livre ouvert ! Même si parfois cela à du bon, d’autres jours, c’est juste chiant. Je lui accorde mon magnifique sourire factice, très efficace pour apaiser ses craintes.

- Tu me manqueras affreusement, Adam.

D’un certain côté, je ne lui mens pas : je n’aime pas lorsque nous sommes séparés.

- Je t’appelle ce soir, demain, après-demain... Tous les jours que Dieu crée, ma chérie.

- Je sais, mais ce n’est pas pareil.

- Tu as intérêt à me répondre, même si à présent tu seras débordée.

Je l’embrasse de manière intense, suffisante pour réveiller le Graal sous mes fesses. Dommage qu’il doive préparer son sac... J’aurai bien aimé profiter encore un peu de sa présence. Richard réapparaît : au travail ! Je déteste les au revoir. Nous nous câlinons encore, j’absorbe tout ce qui m’est possible afin de tenir le coup en son absence.

- Je t’aime, Prune Linan.

- Il vaut mieux pour toi, souris-je.

Me voilà de retour au studio, sans mon futur mari et face à ce con qui me déshabille du regard. Cette histoire ne sera décidément pas de tout repos…

9. Je compte les jours

In Adam’s head

Nous voilà en route pour la prochaine destination. Trois jours avant que je retrouve ma fiancée. Elle me manque tant ! Heureusement, nos journées sont chargées. Le temps défile plus vite. Sa voix au bout du fil m’apaise. Lorsque nous raccrochons, un trou glacé se forme dans ma poitrine. Comment est-il possible de devenir autant accroc à une personne ? Elle est plus importante que ma propre vie. Ce matin je l’ai trouvé bizarre. Au téléphone, elle n’a pas arrêté d’être mielleuse, comme pour me rassurer. Je ne sais vraiment pas ce qu’elle a, en ce moment. Depuis le premier jour, j’ai tout essayé pour qu’elle baisse les grilles qui enfermaient son cœur. Elle dépasse mes espérances. Elle pleure facilement, je lis sans difficulté tout l’amour qu’elle me porte dans ses yeux. Nos nuits sont d’une intensité rare. Leurs souvenirs hantent mon esprit. C’est si fort ! Certes, c’est toujours électrique entre nous. Puissant. Passionné. Jamais je ne me lasserai de goûter chaque partie de son corps. Plonger dans sa chair chaude et humide... La sentir comme un écrin de velours autour de moi… Ses regards, ses caresses... Tout ce qui compose son être. LA fille. Celle qui m’était destinée depuis le jour de ma naissance, celle que tout homme rêve de rencontrer.

Je pousse un soupir et bascule la tête en arrière.

- Ça va avec ma sœur ?

J’ouvre légèrement les yeux : Cameron.

- Oui, c’est juste dur de supporter la distance.

- Elle arrive bientôt.

- Prune reste seulement deux jours, elle bosse en studio ensuite.

- Tu la rejoindras, mec. Sinon, comment ça se passe pour elle ?

Étonné qu’il me le demande, je fronce les sourcils : il est censé l’avoir eu au téléphone hier. Son expression change alors, comme si elle se calquait sur mes inquiétudes.

- Elle n’est pas comme d’habitude, souffle-t-il.

- Qu’insinues-tu ?

Est-ce que je divague ? Cela ne m’étonnerait pas. Je suis en manque de ma râleuse de la Côte d’Azur.

- Elle paraissait tendue et n’arrêtait pas de demander de tes nouvelles. Dans les moindres détails, comme si elle craignait que tu foires.

Je me redresse pour le fixer, les yeux tels deux billes rondes. Je m’attendais à tout comme réponse, mais pas à ça.

- Elle doute de moi ? Comment ça ? m’énervé-je.

Comment peut-elle croire que je puisse la tromper ? Je pensais que nous avions dépassé ce stade !

- Comprends-la, mec ! Son bonhomme est sur la route et lorsqu’elle t’appelle, elle entend les nanas autour de toi. Ensuite ? Tu te braques et raccroches !

- Hors de question que les autres écoutent notre conversation, craché-je.

Il se racle la gorge et face à moi, agite les mains en s’expliquant :

- Imagine ! Tu téléphones à ta nana : tout ce que tu distingues, ce sont des voix masculines. Tu ne trouverais pas ça suspect ?

Je hoche la tête, compréhensif. Je péterais un câble ! Personne ne touche à ma jolie Daisy. Ça ne me plaît pas de la savoir avec Bill et Walter, heureusement que Richard est là. Je sais que c’est pour le travail, mais j’ai remarqué la manière dont Walter lorgnait sur elle. Elle ne l’a pas calculé et tant mieux, sinon je ne serais pas reparti.

Le bus se gare derrière la salle de concert. Austin se penche vers moi après avoir raccroché.

- C’est bon, nos femmes se sont concertées pour venir ensemble.

- Voilà une bonne nouvelle, j’ai trop hâte, soupiré-je, soulagé.

John rassemble ses affaires. Cameron et moi sourions. Je donne un coup léger sous la table à Austin. Max s’exprime à notre place :

- Alors John ? Que vas-tu visiter aujourd’hui ? Une ferme ? Un musée sur l’art du troisième âge ? se moque-t-il.

Nous nous retenons de rire, chose difficile. Il nous fixe et secoue la tête, blasé.

- Payez-vous ma tête : je vous emmerde.

Il se roule une cigarette, l’air de rien. Éden rejoint son homme et s’assoit sur ses genoux. Elle dort beaucoup : la route et le bébé l’épuisent. Elle aime vraiment Cameron pour le suivre et supporter notre compagnie.

- Laissez-le tranquille, bande de méchants, rit-elle.

- Merci Éden, au moins une qui me soutient.

- Cela ne compte pas, ce sont les hormones qui parlent, charrie Cam.

Nous le regardons partir, son index brandi. J’adore mes potes. John est le petit rigolo du groupe, mais j’avoue qu’il a des passe-temps étranges. Austin aime déconner, même si c’est le discret de la bande. Max et PJ sont des bourreaux des cœurs, alors nous ne les voyons pas trop. Ils n’aiment pas être en public, préférant la tranquillité et... consommer les jolies filles. J’avoue, nous sommes tous passés par cette phase au départ, mais eux sont rentrés dans la team bien plus tard. Le groupe s’est constitué avec John, Austin et moi. Nous avons d’ailleurs le même tatouage. Le mien est camouflé parmi ceux qui ornent mon bras gauche. Quant à eux, ils ne se mettent jamais torse nu sur scène, donc personne ne le sait. C’est notre secret.

- Cela vous brancherait de remettre ça comme la dernière fois dans la rue passante ?

Tous me regardent avec perplexité. Éden grimace au souvenir de la bousculade du restaurant.

- C’est plutôt sympa de chanter à l’improviste avec de jeunes artistes, non ?

- Tu crois qu’il y en a à tous les coins de rue ? s’amuse Austin.

Je passe ma main dans la repousse de ma barbe tant aimée par Prune. Je ne la rase pas, juste pour la frotter contre sa peau sensible.

- Il a raison, essayons dans un bar. Prenons un garde du corps avec nous, c’est trop dangereux pour ma femme, relève Cameron.

- C’est parti ! m’exclamé-je.

Nous descendons et je pars demander à Jim, l’un des gars de la sécurité, de nous accompagner. Nous grimpons dans le van pour arpenter les rues de Denver. C’est une ville assez sympa, quoiqu’un peu fraîche : heureusement, nous avons prévu les manteaux.

Nous nous arrêtons au premier Pub trouvé. Il a une devanture sympathique et je suis le seul à remarquer sa particularité : un karaoké. Nous laissons Éden pénétrer dans les lieux et s’installer tranquillement. Cam remarque alors le coin scène.

- Oh putain…

Je lui tape l’épaule, excité comme un gosse de dix ans.

- Nous allons nous marrer !

Jim choisit une table près de l’entrée. Le peu de personnes présentes nous reconnaît. Certains nous sourient et la serveuse rougit. Max m’adresse un discret clin d’œil : le loup est dans la bergerie, les filles. Nous nous installons sur la banquette de cuir rouge et commandons des pintes de bière, sauf la future maman. Je pense qu’ils se servent de la scène uniquement en soirée, mais nous négocierons. Nous trinquons au concert de ce soir… sauf Max, déjà bien occupé à draguer la petite serveuse. L’enfoiré, il n’est pas loin de la ferrer vu ses joues rosies ! J’avale une gorgée et tape la table du plat de la main.

- Alors, qui commence les festivités ?

Les regards braqués sur moi sont perplexes. J’indique les micros d’un signe du menton.

- Non mec, tu n’es pas sérieux ? se plaint Cam.

- Si, absolument ! Nous choisissons les titres pour les autres et c’est toi qui t’y colles en premier !

- Je suis d’accord avec Reed : c’est le petit nouveau qui commence. Je choisis le morceau, annonce Austin.

Le connaissant, il lui sélectionnera une musique difficile à interpréter. Je lève la main vers Max, mais PJ prend un malin plaisir à questionner la serveuse sur le matériel. Vu sa mine déconfite, il est dégoûté de ce coup en douce. Je tends ma pinte en guise de salut, mais seul son majeur me répond.

- Alors Cam, ça sera le premier titre de notre très chère Britney !

- Vous craignez les gars, pas ça... bougonne-t-il.

Éden rigole, son téléphone déjà en main pour filmer.

- Le jeu est le jeu, petit Cameron.

Il descend son verre cul sec pour s’armer de courage et se dirige vers la scène. Nous applaudissons et sifflons, imités rapidement par les autres clients. C’est génial ! La musique se lance : le pauvre, ça ne lui convient pas du tout. Ce couillon part alors dans une imitation. Il se surpasse dans un parfait petit déhanché : crise de fou rire garanti. Je le filme pour l’envoyer à Prune. Elle pestera d’avoir raté ça. La chanson est terminée. Il nous adresse sa plus belle révérence. Tout le monde l’applaudit. Il pointe soudainement un doigt en ma direction.

- À toi ! Tu vas épouser ma sœur, alors je choisis ton morceau.

- Vas-y, nous n’avons qu’une vie !

Il commence à y avoir un peu trop de monde dans le Pub. La serveuse nous propose de limiter l’entrée aux habitués. Nous la remercions et Jim bloque la porte. Je finis ma bière et fixe mon futur beau-frère, dans l’attente de son choix.

- Tu vas vite ravaler ta bonne humeur, Reed !

Je grimace intérieurement. Je ne suis pas vraiment fan de ce qu’il me propose.

Je me lève, certains cris à l’extérieur deviennent hystériques. Je me tourne pour saluer de la main, les lèvres pincées. La manière dont ils se pressent contre les vitres est flippante. La musique se déclenche. Micro à la main, je chante du mieux que je peux. Je rame, me plante dans les paroles et en invente d’autres. Ce n’est pas mieux niveau danse. Imaginez une marionnette désarticulée et vous aurez un aperçu du spectacle. Des gens utilisent leur smartphone : Richard va nous tuer ! À la fin de la chanson, je ris d’avance de la prestation prochaine d’Austin. Je tire ma révérence, fonce m’asseoir pour me désaltérer. J’annonce à mon ami que sa musique est déjà chargée. Son regard inquiet me provoque un sourire moqueur. Austin chante de temps en temps, mais il est avant tout un musicien. Il me maudira pour le restant de mes jours, mais le jeu en vaut la chandelle.

Des jurons résonnent dans le micro. J’adresse un clin d’œil à son air gêné. Il tripote ses cheveux longs pour les glisser derrière son oreille.

- Avec la chorégraphie !

Si des yeux pouvaient tuer, je ne serais déjà plus de ce monde. Il se met à chanter, Max rigole avec PJ : eux aussi savent à quel point cette chanson est la bête noire de notre pote.

Nous passons l’après-midi à interpréter des morceaux. Certaines personnes nous demandent de chanter avec eux. Nous jouons le jeu. Giuliana, la serveuse, se lance pour un solo. Nous sommes sur les fesses. Elle possède une sacrée voix, fraîche et puissante. Max veut d’autant plus profiter de ses charmes. J’ai cru comprendre qu’elle le rejoindrait ce soir pour le concert en backstage. Nous lui filons deux places pour qu’elle vienne avec une copine… Demande express de PJ, bien évidemment.

* * *

La nuit tombe. Nous traversons les rues de Denver pour rejoindre la salle de concert afin de répéter. Il est temps de se mettre au boulot ! Nous réalisons les ajustements, la régie gère les retours, les lumières... J’indique lorsque ça ne marche pas comme je veux. J’ai l’impression d’être un chieur de première catégorie, mais je préfère limiter la casse lors du spectacle. Puis nous laissons la place à Cameron. J’en profite pour courir me rafraîchir. Dans la loge, avant de foncer sous la douche, je lorgne mon écran de téléphone : aucune nouvelle de ma chérie. Elle travaille encore et c’est frustrant. Son rire résonne dans ma tête comme si elle était ici. Ses petites mains habiles caressent mon corps. Un frisson traverse ma colonne vertébrale, dressant mon sexe instantanément.

- Prune... soupiré-je.

Dès qu’elle arrive, je loue une chambre d’hôtel ! Je ne lui ferai pas l’amour dans le bus comme une simple groupie ni dans le lit de son frère. Quelle horreur ! Elle mérite que je me démène pour elle, que je remue ciel et terre pour ses beaux yeux. Même sa vulgarité me manque. Elle…

BAM, BAM, BAM !

- Adam, bouge-toi ! Nous aussi, nous voulons prendre une douche ! s’exclame Max.

- Deux secondes !

Je me force à arrêter de penser à ma petite chérie, sinon je ne sortirai plus jamais d’ici. Je termine de me laver et m’extirpe de la cabine plus détendu. J’affronte alors mes amis, serviette autour de mes hanches.

- Que foutais-tu là dedans ? me taquine Max.

- Ne fantasme pas abruti ! Ma fiancée arrive bientôt et elle est bien plus habile que ma main.

- Heureusement pour toi mec. Tu seras bientôt maquée avec.

Tout sourire, j’imagine Prune à jamais à mes côtés. Toute une vie ne suffira pas pour lui exprimer tout mon amour. Il me faudrait l’éternité : j’ai cette sensation de ne jamais pouvoir la rassasier.

- Tu es pathétique avec ta tête énamourée, se moque-t-il.

- Max. Un jour, tu comprendras. Je te le souhaite sincèrement.

- J’aime trop les filles pour me contenter d’une seule.

- Sauf si c’est l’unique.

- La ferme Reed ! jure-t-il, les yeux au ciel.

Jamais je n’aurais cru tenir ce genre de discours. Avant Prune, je préférais la... diversité. J’enfile des vêtements au hasard, prépare ma veste et m’installe sur la couchette. Les numéros de mon répertoire défilent jusqu’à celui de ma fiancée.

- Salut ma sangsue.

- Sweety... murmuré-je.

Mon cœur tambourine au son de sa voix.

- Tu as fini de bosser  ?

- Non, tu as de la chance c’est ma pause. Je fume ma clope au frais.

- Tu me manques...

- Toi aussi mon canard. Attends deux secondes.

Je l’entends échanger avec un homme. Je ne comprends pas pourquoi elle lui parle d’une manière aussi froide. On dirait qu’elle a des envies de meurtre.

- Adam ?

- Que se passe-t-il Prune ? Qui était-ce ?

- Rien, tout va bien. Walter m’informait juste de la reprise du boulot.

- Tu me le confierais, s’il se passait quelque chose ?

- Je suis juste fatiguée, mais ça va. Crois-moi.

- Ok Sweety. Je pense fort à toi, à ton corps, ta bouche...

- Adam... souffle-t-elle.

- Oui ? souris-je.

- Tu es un monstre. Je m’enferme dans cette cage en verre sans mon Graal à disposition ! s’énerve-t-elle.

Je ricane : j’aime quand elle râle !

- À très vite, bébé.

- Je t’aime, sourit-elle.

Je me relève pour finir de me préparer et grignoter un morceau avec les autres.

Elle affirme que ça va, aies confiance.

Je fonce en direction de la cafétéria improvisée. J’adore les concerts, mais vivement que nous rentrions !

10. Envie de meurtre

In Prune’s head

J’apprécie tranquillement ma cigarette et mon café avant l’arrivée des garçons. À midi, Richard m’accorde quatre jours de vacances. J’ai hâte de revoir Adam ! Je suis devenue celle que j’ai toujours redouté être. Je m’éclate à lire de la romance, mater des comédies romantiques et je pleure. Oui, je chiale ! J’assume, mais si une seule personne se permet la moindre remarque, il entendra parler du pays ! J’aurais pu tomber plus mal, mais non, Adam est parfait jusque dans ses imperfections. Il me saoule, m’énerve et arrive à déclencher le diable en moi. C’est aussi lui qui a détruit les barrières en titane qui enfermaient mon cœur, réveillant la petite fille en moi. Ce n’est pas vrai ! J’ai l’impression d’être dans un remake de La Belle au bois dormant... Je suis foutue, même mes pensées sont encore plus tordues que toutes ces pauvres niaiseries.

Sortez la camisole et les piqûres ! Nous l’avons définitivement perdu !

J’enfonce mon mégot dans les yeux de ma connasse de conscience. Iris atterrit à quatorze heures. Ma sœur ne sait pas encore que nous rejoignons le groupe à Seattle demain. Des pas résonnent : j’écrase ma dose de nicotine. Au boulot : les mecs sont là !

- Hey miss, ça va ? demande Bill.

Dans une brève accolade, je lui souris malgré la fatigue qui tiraille mes muscles.

- Ça ira, vivement midi, je suis K.O.

Il rejoint le studio. Walter approche. La manière dont il me presse contre son corps n’a rien d’anodin. Il cherche clairement à me baiser. Appelons un chat un chat, ce type a envie de profiter de mes charmes, il n’y a pas à tortiller cent sept ans pour le comprendre.

- Comment va la plus belle ? susurre-t-il.

Je pince les lèvres en plissant légèrement le front, mais hoche la tête en guise de réponse. Nous rejoignons Bill, déjà prêt à attaquer les finitions. Nous prenons le temps d’écouter le travail déjà en boîte. Assise près de la table de mixage, je tapote le rythme du bout des doigts, Bill bat la mesure de la tête. J’ignore Walter et son regard torve. Ce mec est stressant ! Il faudra lui remettre les points sur les i et les barres sur les t.

- C’est cool ce que tu as produit en quelques jours.

- Ça va Bill, arrête ton char... Vous y êtes pour beaucoup.

- Tu pourrais devenir une vraie pro. Je ne comprends pas pourquoi tu te caches.

- Ne recommence pas, tu connais la raison.

Walter ricane dans son coin, tripotant les boutons de l’écran.

- En quoi c’est drôle ? À moins que tu te foutes de ma gueule ? Là, nous aurions un problème.

Il se retourne, dédaigneux. Ce connard arrogant a besoin d’être dressé.

- Tu souhaites vraiment le savoir ?

- Vas-y mon mignon, ponds-moi ta noisette !

Il s’enfonce confortablement dans son fauteuil, un rictus léger au coin des lèvres.

- Tu as trouvé une gentille petite starlette, tu n’en as rien foutre de travailler dans la lumière. Sa popularité te suffit.

Ma mâchoire m’en tombe. Je déglutis avec difficulté et tente de me contenir pour ne pas lui arracher les yeux.

- C’est bon Walter, n’en rajoute pas ! conseille Bill.

- Non, laisse finir Monsieur « Je me prends pour un grand psychanalyste de mes deux ! »

Je croise les jambes, agite la main, afin qu’il poursuive mon analyse en carton.

- La mignonne petite Française sortie de son trou perdu rencontre le beau pigeon qui lui offre tout ce qu’elle souhaite. Même une villa avec studio intégré ! Franchement tu as raison d’en profiter, mais gratte plus de fric : niveau fringues, il y a des efforts à faire ! me provoque-t-il.

Si mes yeux pouvaient lui exploser sa petite tête de nabot, j’aurais déjà repeint les lieux. Je crispe mes doigts sur les accoudoirs, mords l’intérieur de mes joues pour ne pas hurler. Je me racle la gorge et prends sur moi.

- Primo, tu penses me connaître, mais tu ne sais rien. Je suis avec un chanteur ? Certes, mais ne crois pas que son métier me plaise plus que ça. Secundo, tu crois que je suis entretenue ? Ça ne m’est jamais arrivé et ça ne commencera pas maintenant. Tertio, ici, c’est chez moi ! C’est MA maison, MON studio et si tu n’es pas content, la porte est juste ici ! insisté-je en exagérant mon geste vers la sortie.

- Tu m’as demandé mon avis, je t’ai livré le fond de mes pensées, réplique-t-il.

Je suis à bout de nerfs. Je me redresse d’un bond, mais Bill m’arrête au bon moment :

- C’est bon miss, ne l’écoute pas. Il ne mérite même pas que tu te justifies.

Nous reprenons le travail, mon envie de meurtre toujours bien présente. Pour qui me prend-il ce pauvre con ? Je n’ai jamais rien demandé à personne, pas même à Adam !

Hormis cet écart, la matinée se passe relativement bien. Je n’ai pas besoin de le supporter dans ma cage à lapin. Impossible de finir dans les temps : j’envoie Sean chercher mon insupportable sœur avec le petit monstre qui l’accompagne. J’ai toutefois hâte de voir leur minois ; minipoucette a dû changer.

- Prune, reprends la fin et ce sera bon. Essaye de monter plus ta voix, conseille Bill dans le casque.

- Je ne te promets rien.

Je souffle un bon coup, ferme les yeux et pense à mon père comme s’il était là. Il serait fier de sa petite fille enfin devenue femme. Je me lâche sur le final, les larmes me montent aux yeux comme si son souvenir prenait mon corps en otage. Waouh. Je regarde Bill : il lève les pouces, les yeux écarquillés.

- Tu déchires tout, nous bouclons !

Bill remballe son ordinateur pour travailler de chez lui. Je l’embrasse amicalement pour le remercier. J’attrape mon portable et m’apprête à retrouver mes appartements lorsqu’une force me plaque contre le mur. L’odeur musquée d’un parfum envahit mon espace. Deux prunelles grises me fixent : ce serait inhumain de ne pas réagir. Il approche doucement de mon oreille pour susurrer :

- Ma belle, tu es sexe lorsque tu te mets en colère.

Des images de cet enfoiré de Dimitri me reviennent par flash. NON ! Fichu karma ! Ma respiration est saccadée et je reste figée telle une statue. Reprends-toi ! Tu es Prune Linan, ce n’est pas un mec qui aura le dessus sur toi ! Tu sais les manier, alors action-réaction ! Sa queue se presse contre ma hanche. Sérieusement ? Je décide de jouer les passives. Son sourire me pousse à l’imiter pour le mettre en confiance. Il libère mes bras qu’il serrait entre ses doigts. Ses mains explorent mes hanches, je simule un gémissement pour l’amadouer. Sa bouche se rapproche et mes doigts caressent son ventre musclé. Lorsque j’atteins sa queue, son soupir caresse mes lèvres. Une odeur mentholée me fouette le visage. Il ne pue pas, ce qui m’évitera de vomir tripes et boyaux. J’empoigne son paquet… et serre vivement. Il se penche en grimaçant, pousse toutes sortes de jurons.

- PUTAIN ! Qu’est-ce qu’il te prend ? siffle-t-il entre ses dents.

Je m’approche de lui tout en le fixant : je ne plaisante pas. Je pivote plus ma main. Il a mal, pourtant je me contiens pour ne pas le lui arracher.

- Écoute-moi bien, petite merde ! Ne me touche plus jamais ! Dorénavant, tu seras un parfait employé. Sinon, tu ne tiendras pas longtemps dans le métier. Je t’évite la mort en ne pipant mot à mon « pigeon », comme tu le nommes. Lui n’aura pas mon self-control. Et pour finir, tu me reluques plus jamais comme le gros porc que tu es ! Tu n’auras pas de seconde chance, compris ?

Ses yeux sont remplis de larmes de souffrance. Les mecs sont comme ça, pressez-leur les bijoux et vous obtiendrez ce que vous voulez. J’augmente la pression.

- Je n’ai rien entendu ?

- Oui... C’est... Bon...

Je le repousse sèchement, le toise.

- Tu es une grande malade !

- Qui parle ?

Je me détourne, interrompue par un son strident :

- Tatiiiie Pruuuune !

Je réceptionne le petit colis blond. Les petits bras potelés enserrent mon cou. Elle sent bon le bébé, ça m’avait manqué. Iris, juste derrière Ania, est accompagnée de Sean. Je la prends aussitôt contre moi : câlin à trois.

- C’est bon de te revoir, petite sœur.

- Je risque de le regretter, mais… toi aussi !

Walter sort du studio, blanc comme un linge. Je me tourne vers mon garde du corps.

- Merci Sean d’être allé à l’aéroport, peux-tu raccompagner monsieur ? Nous en avons terminé.

- Pas de souci, Prune.

Nous allons à l’étage. Dans la maison, je montre leur chambre à Iris et sa fille, cette dernière désirant dormir avec sa mère. Je les laisse s’installer. J’en profite pour me rafraîchir et me préparer un en-cas. Mon tiroir magique se rappelle à moi, tentateur.

- Tant pis, j’ai trop faim !

J’en sors ma viande séchée et de la réglisse rouge. La première bouchée est orgasmique !

- Maman nous interdit de grignoter entre les repas ! Regarde-toi, tatie.

Je baisse la tête sur mon microbe de filleule. Toujours aussi belle, la langue de vipère.

- Pourquoi ?

Elle hausse des épaules et m’observe de la tête aux pieds. Sa moue ne me plaît pas.

- Papa dit que les filles en couple prennent du poids. L’amour ne te réussit pas.

J’avale de travers, bois un verre d’eau pour ne pas mourir étouffée. Je reprends mon souffle et l’assois sur le marbre du plan de travail.

- Tu insinues quoi, le morpion ? insisté-je.

- Avant j’adorais te voir toujours belle, avec de beaux habits et tout.

Elle revêt un air triste qui ferait craquer la pire des sorcières qui puisse exister. Je pose mon addiction nouvelle, frotte mes mains avant de prendre son visage en mes doigts.

- Hey minipoucette. Je travaillais, donc tu sais, c’est fatigant. Tu m’as déjà vu en tenue de guerre.

- Maman aussi a remarqué ta prise de poids. Elle me l’a dit en haut.

- Maman t’a aussi expliqué que ce n’était pas joli de rapporter, mademoiselle, intervient ma peste de sœur.

Ma nièce retrouve le sol et part jouer près de la piscine. Je place mes poings sur mes hanches : Iris sait à quoi s’attendre.

- Ne me regarde pas comme ça, Prune...

- Même pas une heure que tu es là et tu commences déjà !

- Je ne t’apprends rien, ma puce. Tu connais ton corps, tu n’as jamais été aussi pulpeuse.

Je croise les bras et hausse un sourcil, boudeuse.

- Tu es toujours un canon, petite sœur. Tu as juste l’air de te nourrir, maintenant !

Sans savoir pourquoi, les larmes me montent aux yeux. Si, j’ai ma petite idée : je suis une grosse vache et elles l’ont remarqué. Iris, mal à l’aise, m’étreint. Jamais elle n’a souhaité être blessante, mais c’est trop tard !

- Je te prie de m’excuser, Prune...

- Trop facile, tu me la revaudras celle-là ! ris-je.

Nous sortons sur la terrasse pendant que la miniature martyrise ma pauvre Frimousse. Je souris de les voir ensemble. Ça me rappelle la France, ma maison.

- Bon et si tu me racontais plutôt ce qu’il se passait tout à l’heure ?

Je nous sers à boire et m’installe sur un transat, une cigarette entre les doigts.

- Cet enfoiré s’est montré trop entreprenant ! Alors je lui ai révélé qui était Prune Linan.

Ma sœur, la bouche en « O », rit.

- Là, je reconnais ma petite sœur !

- Je vais me marier, ce n’est pas une raison pour me chercher des noises.

Elle bondit de sa chaise pour admirer ma bague. Son cri est aigu, pire qu’au téléphone.

- Il ne se fiche pas de toi ! Dom a été plus… sobre.

- Ne compare pas ! Adam est plein aux as alors que ton homme a accepté plusieurs jobs d’étudiants pour te la payer.

Nous parlons de tout et de rien, de minipouce et ses progrès en musique. De la France, où Kevin a été choppé avec trois kilos de cocaïne. J’éviterai d’en parler à Adam, sinon il ne se sentira plus pendant des mois. Nous discutons de mon nouveau boulot et de la tournée... Je meurs d’envie de lui avouer à propos de demain, mais Ally ne devrait pas tarder. Elle dort avec nous ce soir pour que nous partions ensemble. Ma sœur appelle son mari pour le rassurer concernant l’arrivée de ces deux amours. J’en profite pour téléphoner à la ventouse. Lorsqu’il décroche, j’entends des pouffiasses glousser derrière.

- Allô ?

- Comment vas-tu ?

- Super et toi ma Sweety ? Tu as fini d’enregistrer ?

- Oui enfin ! Iris est là.

Ma sœur lui envoie un baiser.

- Elle t’embrasse et minipoucette aussi.

- Cool, de même. Prête pour demain ?

- Tu n’es pas mal dans ton genre, toi aussi, prononce une voix bien trop féminine à mon goût.

J’essaye de suivre les conseils de mon frère pour ne pas m’énerver. Vu la clarté de la voix, cette nana est bien trop proche de mon homme !

- Adam, tu te fous de moi ?

- Ne commence pas, Sweety. Ce sont juste des fans qui ont gagné une rencontre.

- Ça devrait me rassurer ? m’énervé-je.

- Prune, ce n’est rien, je n’aime que toi.

Je soupire, mais préfère ne pas répondre. Comment réagirait-il s’il apprenait l’épisode du studio ? Le connaissant, il casserait tout. Et moi, je ne dois pas m’inquiéter !

- Sweety...

- C’est bon Adam, vaque à tes occupations...

- Arrête ! Je n’aime pas quand tu prononces mon prénom sur ce ton-là ! Et ne raccroche pas ! me coupe-t-il.

J’ai l’impression que lorsque des milliers de kilomètres nous séparent, il nous est impossible de communiquer. Mais est-ce vraiment la distance ?

- Écoute, ma sœur est ici, donc je profite d’elle.

Ma gorge est nouée, mes yeux me piquent. Iris me regardent étrangement. J’entends toujours et encore les gloussements de ces pintades, ce qui n’arrange rien.

- Que t’arrive-t-il ma jolie Daisy ? Tu m’assures que tout va bien, mais quelque chose cloche... Si tu ne parles pas, comment veux-tu que je devine ?

- Lorsque je t’appelle, évite qu’une pétasse vienne se coller à toi !

- Je la saluais simplement, c’est mon taf, se désole-t-il.

Cette situation est aussi difficile pour l’un que pour l’autre. Je n’en peux plus. Il m’appartient et réciproquement. Personne ne doit le toucher.

- Je sais, travaille bien alors. Embrasse mon frère.

- Prune...

Je raccroche et jette mon iPhone sur la table. Je suis à bout et certainement effrayante, vu la tête de Ania. Une main m’agrippe le bras. Je me tourne face à mon aînée. Je craque. Mes pleurs sont ceux d’un enfant. Mon fichu chanteur travaille un peu trop à mon goût ! Je ne suis pas là et il reste un mec, après tout…

C’était certainement un tombeur, à l’époque ! Les nanas défilaient, les cuisses écartées !

J’enfonce la tête de mon insupportable dame conscience au fond de la piscine et la maintiens à l’aide de mon pied. Étouffe-toi grognasse au lieu de remuer le couteau dans la plaie ! Iris prend mon visage dans ses mains, scrute mon âme.

- Que t’arrive-t-il bon sang ? Je ne t’ai jamais vu ainsi, Prune. Tu...

- Quoi ?

- Non rien. Montre-moi les préparatifs du mariage.

Je déteste quand une personne ne termine pas ses phrases. Je me retiens d’insister, mes nerfs sont à rude épreuve. Soit. Adam n’a qu’à « travailler ».

Nous pénétrons dans le salon. Je sors toutes les affaires que Patty m’a laissées. Ania saute sur mes genoux. Encore une qui rêve du prince charmant…

11. À sa recherche

In Adam’s head

Aujourd'hui je suis tout excité. Ma Barbie futée vient avec sa sœur et la petite puce. Austin est aussi impatient que moi. Je sors de la salle de bains. PJ roucoule avec l'une des gagnantes d’hier. Les fans ont vraiment le feu aux fesses. Avant je ne m'en plaignais pas, mais maintenant…

J'enfile mon jeans et un haut. Vivement que le service laverie me rapporte des vêtements, sinon je finirai à poil sur scène. J'avoue terminer mes concerts plus souvent torse nu qu'habillé, mais vu la chaleur étouffante, c'est inévitable. Le corps est vendeur, c'est vrai. Les groupies aiment mes tatouages, alors autant leur accorder ce seul plaisir. Se laisser regarder n'est pas tromper. J'ai toujours procédé ainsi, je ne changerai pas, même pour un mariage.

Prune... Je n'aime pas la manière dont a fini notre dernière conversation. Je n'aurais pas dû écouter son frère. Une brune se pavanait devant moi, prenant appui sur mes épaules. J'avais beau la repousser, elle s'agrippait à moi comme une tache de vin sur une nappe. Pour prouver que je n'avais rien à cacher, j'ai continué à discuter avec ma Barbie futée. Moralité ? Elle m'a envoyé balader. J'ai fissuré mon écran en balançant mon mobile. Il a frôlé la tête de Cam. Je revois encore sa tête choquée. J'ai viré la garce et suis sorti du bus. Travis, un de nos régisseurs fidèles, m'a croisé. Il est venu me parler pendant un bon moment. Nous avons fumé quelques cigarettes et il m'a conseillé de me mettre à la place de ma jolie Daisy. Il connaît notre histoire et aime beaucoup ma chérie. Ça l'a surpris qu'elle ne vienne pas couper des têtes. Peut-être me suis-je emporté pour rien ? Que voulez-vous ? Je suis fou amoureux et celle que j'aime est loin de moi. Mon travail perturbe notre couple.

Je file dans la salle, grimpe sur scène. J'attrape ma guitare pour taquiner un peu les cordes sur l'air de Wild horses. Notre duo est un souvenir qui restera à jamais gravé en moi. Je la revois arriver par surprise en plein concert pour interpréter ce morceau avec moi. C'est aussi ce soir-là qu'elle m'a offert son premier « je t'aime ». Je souris en secouant la tête, me remémore la difficulté que j'ai eue à finir le show. Prune avait enfin mis des mots sur ses sentiments.

Je m'arrête de jouer et fixe l'immensité de la salle de ce soir. Seattle, une sacrée ville. Jimi Hendrix est né ici. Elle a bercé des groupes comme Nirvana. C'est un honneur d'être là. Surtout que la femme de ma vie sera présente. Par contre, je ne sais pas à quelle heure Iris et elle arrivent, aucune ne répond au téléphone. Peut-être sont-elles déjà dans l'avion ?

- Reed, tu nous accompagnes ?

Je me tourne en direction de Cam et Éden. Vu leur tenue, il n'est pas difficile de comprendre qu'ils souhaitent jouer les touristes.

- C'est gentil les amoureux, mais je préfère attendre Prune.

- Bonne réponse ! sourit-il.

Heureusement qu'il n'est pas rancunier, sinon Cameron ne serait pas aussi cool avec moi. Frère et sœur se connaissent depuis peu, mais ils possèdent un lien très particulier.

J'observe l'équipe s'affairer à monter tout le matériel en sirotant ma petite bouteille d'eau.

- Elle arrive aujourd'hui, la miss ? demande Travis.

Je bondis tel un kangourou. Finalement, John a raison de me comparer à Tigrou.

- Oui, j'ai hâte.

Il rigole, secoue la tête et retourne s'occuper des détails. Lui supervise l'équipe en général. Il suit le groupe depuis le début. Je me lève pour rejoindre le bus. Au passage, je m'arrête au self prendre un sandwich. Je croque dedans à pleines dents et remarque une voiture près du car. Je fronce les sourcils : elle n'était pas là ce matin. Je m'avance en savourant mon super repas, puis accélère le pas. Ce sont peut-être elles ? Mes pieds vont plus vite que la musique : me voilà en train de courir et de bondir à l'intérieur. Ally se trouve dans les bras de mon ami. Personne d'autre. Je roule des yeux, mes épaules s'affaissent et soudain, je n'ai plus faim. Elle n'est pas venue... Je me pince les lèvres de rage, visage fermé. Ça sera ça notre avenir ? Toujours me fuir ? Fuck. Quand se mettra-t-elle en tête que je n'aime qu'elle ?

- Salut Adam, bafouille Ally, embarrassée.

- Salut, Prune n'est pas venue ? soufflé-je.

Ses bras m'étreignent. Elle sort une enveloppe de sa poche.

- Elle m'a juste demandé de te donner ça, désolée, grimace-t-elle.

- Merci.

Je tourne les talons, sors m'asseoir sur les caisses vides à l'extérieur. Je pousse un long soupir avant de sortir la lettre. Je me lance et saisis la carte qui n'est qu'une photo d'un yacht. Je reste interloqué et la retourne pour y lire les mots manuscrits.

« Un premier contact percutant, dirons-nous… »

Rendez-vous à la prochaine étape où se trouvera une enveloppe rouge.

Je relis une fois, deux fois. Quelle étape ? Quelle enveloppe ?

- Tu es prêt, Reed ?

Je lève la tête vers Ally qui se tient près de la voiture, tout sourire. Je lance un regard à mon pote Austin, mais il lève les mains pour me signifier qu'il ne sait rien. Prune est ici, elle veut juste jouer. Je bondis sur mes pieds et fonce dans la voiture.

- Où est-elle ?

- Je n'ai pas le droit de te le dévoiler, je suis juste ton chauffeur.

Je m'enfonce dans le siège et ne cesse de tapoter mes mains en rythme sur mes cuisses. Je glisse la photo dans ma poche et regarde chaque centimètre de rue parcouru. Mon amie arrête la voiture et me montre une porte d'immeuble. Je sors et tombe nez à nez avec une plaque de médecin. Je me tourne vers Ally, mais elle pianote sur son téléphone. Adam, tu dois trouver une enveloppe rouge...

- Là !

Je me jette dessus et l'ouvre à la hâte. Une carte : « premier orgasme habillé ». Je la retourne.

« Car nous ne sommes pas comme tout le monde. »

Remue-toi la frite et fonce chercher l'enveloppe orange.

Je réintègre mon véhicule en riant. Que trafiques-tu ma Barbie futée ? La gifle de la boat party, notre premier contact sur son canapé... Je me détends, mais demeure impatient. J'allume la radio et me fie au titre, comme ma chérie, pour y voir un signe. La voix de Justin Timberlake envahit l'habitacle en me murmurant My love. J'aime ce morceau, il confirme ce que je pense. C'est une sorte de demande en mariage. Je chante en montant le son : cela amuse ma pilote. Je vois qu'elle sait et ça m'énerve, même si je suis bon joueur. Nous nous arrêtons devant une pharmacie : je hausse les sourcils en la regardant.

- Tu as besoin de tampons ? taquiné-je.

- Ferme-la et sors ! rit-elle en me tapant dans l'épaule.

Je m'exécute et scrute chaque recoin de la devanture. Les gens doivent me prendre pour un fou, heureusement que personne ne me reconnaît. Mon œil est attiré par de l’orange. Je me rue dessus. Cette fois-ci c'est une photo de nous, nous embrassant au bord de la piscine d'Iris et Dom.

« Une chose à laquelle je me refusais, mais dont je ne peux plus me passer. »

Rapatrie tes jolies fesses dans la voiture et trouve l'enveloppe jaune.

Le premier qu'elle a embrassé...

Je ne comprends toujours pas le choix des lieux, mais je m'en moque. Je suis tel un gamin le matin de Noël ou pendant une chasse au trésor. Je rassemble les indices sur le siège arrière pour ne pas les abîmer. Je remarque que nous nous immobilisons devant un square. Je m'apprête à sortir, mais la main d'Ally m'en empêche.

- Tiens !

Je fixe l'enveloppe jaune et sens qu'il y a quelque chose dedans. Je trouve mon médiator fétiche, le premier du groupe que Prune a monté en pendentif. Je tourne la carte et Ally lance une musique. Je reconnais la BO du film lorsque j'essayais de la reconquérir.

« Tout se sait un jour ou l'autre. Je te maudissais, mais me haïssais encore plus. »

Agite-toi les plumes et fonce chercher la verte.

Ce périple semble retracer chaque moment de notre histoire. Même si je préférerais oublier le précédent : je m'en veux de l'avoir blessée. Supertramp à la radio : The logical song accompagne notre course folle me menant vers le seul être qui compte à mes yeux.

Je déconne et Ally me suit. Au feu rouge, nous exécutons une chorégraphie. Son rire éclate lorsque je simule le saxophone. Je deviens rouge à en mourir. Avez-vous déjà soufflé dans un sax' ? Horrible.

Je me demande bien où nous allons. Je contemple les boutiques et les buildings immenses. Ally actionne les feux de détresses, frappe ma cuisse en me pointant le lieu du doigt.

- Dépêche-toi, je suis en double file.

Je me trouve devant un cinéma. Je localise immédiatement l'enveloppe. Je découvre une photo du texto qu'elle m'avait envoyée lorsqu'elle partait en Angleterre, m'annonçant qu'elle ne reviendrait pas. Je lis l'indice.

« La décision la plus dure de ma chienne de vie. »

Je patiente, qu'est-ce que tu fous ? Cours... Enveloppe bleue.

Combien en reste-t-il ? Si Prune retrace toute notre histoire, je suis bon pour annuler le concert de ce soir. Nom de Dieu, ne pouvais-tu pas organiser les choses simplement ? Je monte et m'attache, balance la carte derrière. Je ne suis pas patient. Ne pas pouvoir profiter d'elle m'énerve. Il y a de la circulation, mais rien comparé à chez nous. Nous quittons le centre-ville. Je m'apprête à m'exprimer, mais Ally m'adresse un « motus et bouche cousue ». Super. J'aperçois une grande roue et des manèges. Je souris. Ce doit être là. Disneyland Paris… Le moteur se coupe et je sors sans attendre les indications de mon amie.

- Adam !

Je m'arrête : mon butin se trouve dans sa main. Je rigole et la rejoins.

- Je te la donne, mais nous décollons. Je pensais pas que ce serait autant la bagarre, ici.

Elle branche son téléphone, sélectionne Good for you de Selena Gomez. Je souris avant même de lire, repense à ses petites danses privées sur les tables basses ou dans les clubs. J'ai cru devenir fou.

« Je me suis déhanchée, car ma tête disait non et mon cœur ne désirait que toi. »

Grouille-toi bordel, on se pèle ici. Enveloppe violette.

À peine ai-je le temps de poser le papier à l'arrière que nous sommes déjà arrivés à la prochaine étape. Un terrain de basket. Je me dépêche, mais ne trouve rien. Un gars s'approche et me montre l'enveloppe colorée.

- De la part d'une petite blonde tatouée ? lui demandé-je.

- Petite blonde oui, mais vu son âge, heureusement qu'elle n'a pas de tatouages ! rit-il.

Ania. Je souris et ouvre vite tout en marchant. C'est une photo de nous sur scène.

« Grâce à toi, j'ai vaincu les ténèbres en prononçant trois petits mots »

Rendez-vous à l'enveloppe rouge.

Je claque la portière, rigole en entendant Want to want me, sortir des haut-parleurs. Elle n'aurait pas osé, quand même ?

- Elle a soudoyé la radio pour passer ce morceau ?

- Quoi ? Pourquoi penses-tu ça ? sourit Ally.

Je lui explique ce que représente cette chanson. Elle s'esclaffe quand je lui raconte que Prune m'a écorché les oreilles avec son faux anglais. Je revois toute la scène si clairement dans ma tête… Nous en avons parcouru, du chemin, depuis. Nous nous engageons dans le parking sous-terrain d'un supermarché.

- Tu as soif ? Faim ?

- Ferme-la idiot et suis-moi.

- Tout ça pour finir dans un rayon ? Celui poisson ?

- Pourquoi, vous y avez aussi une anecdote ? se moque-t-elle.

Je baisse les bras. Elle ne lâchera rien et c'est frustrant. Nous traversons rapidement le magasin. J'hésite, cherche parmi les paquets de couches. Ils en existent tant que ça ? Quelle est la différence ? Je trouve mon bien et nous rebroussons chemin. Je déplie le papier que je pensais être parti à la poubelle. Le pseudo-contrat d'engagement qu'elle avait signé en pleine nuit lorsque nous nous trouvions en Angleterre !

« J'en aurai bavé… »

Maintenant l'enveloppe jaune.

Le moteur ronronne, direction la salle. Enfin c'est ce que je pensais, mais… non. Ally s'engage dans la rue principale remplie de boutiques en tout genre. Il y a foule. Si une personne me grille, je suis foutu. Elle s'arrête sur le côté et m'indique le lieu d'un coup de tête. Je sors et remonte le col de ma veste pour essayer de limiter les dégâts. J'ai l'impression de retracer ma vie avec l'ange de Noël. Vous savez, ceux des feuilletons que l'on regarde chaque année pendant les fêtes. Je fixe cette immense enseigne de magasin de jouets, prie pour ne pas avoir à chercher dedans.

- Damdam !

Je tourne la tête : ma Boucle d'Or miniature court vers moi. Elle a poussé, en quelques mois ! Je me baisse et ouvre les bras pour qu'elle me saute au cou. Ses petits bras potelés me serrent fort. Iris l'accompagne.

- Ça, c'est du câlin ! remarqué-je.

- Tu m'avais manqué un peu quand même ! avoue-t-elle avec ses attitudes de mini pin-up.

J'embrasse ma future belle-sœur qui n'arrête pas de sourire bêtement. Je sais qu'elles savent aussi, mais je n'en tirerai rien non plus.

- Tatie Prune m'a confié ça, mais tu n'as pas le droit de me soudoyer pour que je crache le morceau, sinon elle te botte le cul !

- Ania ! gronde sa mère.

- Ben quoi, tatie me l'a dit comme ça !

Moue boudeuse. J'éclate de rire. Sa tante a vraiment un don pour la transformer en mini Barbie futée. Je lui embrasse la joue et prends l'enveloppe. Je pose minipoucette, aussitôt réprimandée par sa maman. Miss Daisy, tu n'as pas assuré pour les fesses de ta filleule ! Je découvre une photo du parc en Espagne, là où nous avons pique-niqué en amoureux.

« Ne pouvant pas combler ton rêve, je t'ai offert la seule chose qui m'était possible.

J'ai lié ma vie à la tienne. »

Tu chauffes !

Je regarde Iris et Ania. Elles viennent avec nous. Nous reprenons la route et nous n’avons pas le droit de parler. C'est lourd d'être en voiture lorsque personne ne pipe mot. Vive la solitude ! Je confirme : cette fois, nous retournons à la salle de concert. J'ai galéré dans tout Seattle et elle, pendant ce temps, était ici. Je stresse un peu. Pourquoi ces retrouvailles ? Peut-être souhaitait-elle rappeler notre histoire pour me faire prendre conscience de l'importance de notre couple. Je n'avais pas besoin de ça. Elle est déjà mon bien le plus précieux. Je suis fou amoureux de la petite Française qui a chamboulé ma vie en me giflant. Mon cœur bat plus fort, comme s'il sentait sa présence. Nous nous arrêtons près du bus. Austin est présent avec une boîte blanche et une enveloppe.

- La dernière, mec ! sourit-il.

- Tu étais au courant, enfoiré !

Je lui file l'accolade, tape dans ses côtes, hilare. Je cherche des yeux ma râleuse de la Côte d'Azur, mais personne. Je vais devenir chèvre, à ce rythme-là ! Je pose toutes les enveloppes sur une caisse et tire frénétiquement sur la dernière.

« Avant d'ouvrir la boîte… Je t'en veux d'avoir striké ma vie ! Je t'aime pour ça aussi. Assieds-toi, établis le lien entre tous les lieux. Tu ne trouves pas ? Looser... Allez, ouvre-la et rejoins-moi. »

Je lève les yeux vers ceux qui me scrutent. C'en est presque gênant. Je me remémore le médecin, la pharmacie, le square, le cinéma, le terrain de basket, la fête foraine... Je ne comprends pas. J'ai vraiment une tête de piaf.

- Je dois deux dollars à tatie ! soupire la puce en croisant les bras.

- Pourquoi ça, miss ?

- Je pensais que tu aurais deviné et elle non. En fait, tu n'es pas futé ! boude-t-elle.

Je ricane et les autres m'imitent. J'embrasse le haut de sa tête et lui promets de la rembourser. D'après elle, c'est normal, car elle a misé sur le mauvais cheval. Elle me tue littéralement cette gosse, comme sa marraine d'ailleurs. Austin me tend la boîte.

- Tu sais ce qu'il y a dedans ?

- Non, Ally m'a juste demandé de te la donner. Je ne peux pas t'aider, mon pote.

J'ouvre. Il y a du papier de soie turquoise. Une autre carte blanche se trouve dessus.

« Tu fréquenteras ces endroits dans les années à venir...

Suis la douce mélodie qui te mènera vers mon cœur. »

Je la soulève, en sors un ridicule morceau de tissu blanc. J'espère qu'il ne s'agit pas d'un slip kangourou ! Quelle horreur ! Je le déplie en grimaçant légèrement, effrayé de ce que je trouverai. Ce n'est pas un slip, mais un body de bébé. Il est décoré d'un mini Donald et d'une mini Daisy accompagnés d'un « I <3 daddy » et « Caca is loading ». Mes mains tremblent. Je lève mes yeux remplis de larmes vers Iris. Je penche légèrement la tête pour voir si je comprends bien la situation. Avec un immense sourire, elle opine du chef pour me confirmer. Je serre le bout de tissu dans ma paume et cours vers le piano. Quelqu'un joue. C'est elle. Les larmes coulent sur mes joues. Je veux l'entendre de sa bouche avant de devenir fou. Prune est là, sur scène, pianotant la chanson sur laquelle elle m'a demandé ma main. Je monte les marches au ralenti. Son regard se fige dans le mien. Elle se lève, mal à l'aise. Je ne comprends pas pourquoi.

- Tu m'auras vraiment tout fait.

- Tu... Vraiment... Pas... bégayé-je.

- Nous ne savons pas encore de combien de temps, mais… Oui. Je suis enceinte de toi, Adam.

Je cours vers elle et la serre dans mes bras. Elle éclate de rire, mais je l'interromps en pressant mes lèvres sur les siennes. Je la dévore, la savoure, tombe à genoux. Mes mains caressent son ventre, tout devient soudain plus clair. La prise de poids, les larmes, les nerfs à vif...

- Mais… Tu devais être...

- Je sais. Je le saucissonnerai, ce putain de doc !

- C'est une bonne nouvelle, non ? m’inquiété-je.

Non, je ne suis pas fou, mais nous parlons de Prune Linan.

- Je pensai que ça n'arriverait jamais…

- Sur le body, il y a deux...

- Fille ou garçon. Je ne savais pas lequel mettre ! rit-elle.

Je suis rassuré. Un, c'est parfait. Je l'embrasse encore, elle et son ventre et ne cesse de le lui caresser. Je n'en reviens pas. Elle m'offre une vie de rêves sur un plateau d'argent. Nous allons nous marier, avoir un bébé…

Tome 4

1. Et s’il a trois bras ?

In Prune’s head

Je suis assise sur un tabouret. La sangsue pense que je suis en sucre. J'admire mon homme se déchaîner sur scène. Qu'est-ce qu'il est sexy ! Je comprends toutes ces chattes qui feulent face à lui, mais pas d'illusions les pétasses... Il est à moi. Je ne me lasse pas d'écouter sa voix, même si le voir torse nu m’emmerde. OK, il a chaud, mais les autres aussi et ils ne proposent pas de strip-tease. John et Austin n'ont pas un corps d'athlète, mais Max et PJ pourraient. En plus, ils sont célibataires.

Iris est près de moi. Son côté hystérique me file les pétoches. Cameron, plus loin, s’occupe de la merdeuse. Elle est fatiguée et le son est un peu fort pour elle. Je repense à la réaction d’Adam, à la fois content et choqué. Nous n’avons pas encore officiellement annoncé la mini-sangsue qui a posé campement dans mon utérus. Seuls Austin, Ally, Iris, Sean sont dans le secret. Le groupe s'entraîne, donc nous attendrons. Nous avons quelques mois devant nous. La main sur mon ventre, je ne réalise pas. Un têtard a tapé l'incruste. Le médecin affirmait « stérile ». Celui-là va prendre cher à mon retour. Attention, je suis heureuse que ça nous arrive ! Enfin, je crois ? Bordel, moi qui avais enfin accepté l’idée. J'ai même grillé Adam qui se renseignait pour adopter. Au début, il en était hors de question, puis j'ai pensé aux gamins qui ont une connasse de mère comme Médusa. Comment ne pas les aimer ?

- Tu ne peux pas savoir à quel point je suis heureuse que tu l’épouses ! hurle ma sœur.

Je lui souris, mais je la trouve ridicule. Pathétique. D'un autre côté, depuis combien de temps n’a-t-elle pas vécu de truc dingue sans son mari et les monstres ? Longtemps. Oh putain ! Je vais devenir une Iris. NON. Hors de question d’en arriver là, je continuerai à vivre comme maintenant. Ce que je veux, quand je veux.

Sauf que tu n'auras plus ton corps sexy ! Adam t'appellera Sweety XXL.

Je bondis sur dame conscience et lui enfonce son râtelier. Elle a peut-être raison. Et s’il me quitte ? Je fixe la réglisse et la viande séchée entre mes mains. J'avale avec difficulté, submergée par plusieurs visions de moi, énorme et moche. Oh, mon Dieu ! Je suis d’accord pour que l’on me charcute pour sortir un truc de la taille d'une boule de bowling, mais pitié, laissez-moi mon corps ! Je n’abandonnerais pas nos ébats !

- Ça va, Prune ? Tu es pâle…

Je lève la tête vers mon aînée. L'angoisse poursuit son ascension et aucun moyen de l'arrêter.

- Comment tu t’y es prise ? Je ne veux pas devenir moche et repoussante, qu’Adam me quitte, car je ne lui plairai p....

Une gifle et je retrouve mes esprits. Pourquoi cette réaction ? Iris place ses mains sur mes épaules et me fixe.

- Tu paniques pour rien, petite sœur. Ton homme t'aime plus que tout et tu resteras aussi belle que maintenant.

- Et tu étais obligée d'écraser ta main sur ma tête pour me rassurer ?

- Tu as vu la manière dont tu t'es emballée ?

Je réfléchis. Que répondre ? Je frotte ma joue, mais ma sœur l'embrasse et me serre contre elle. Je l'aime, même si parfois je la bâillonnerai bien.

Le groupe finit un morceau et prend une pause, sauf Adam et Austin. Ils avancent sur scène et mon chanteur clame :

- C'est de la pure folie ce soir, Seattle !

Les cris en guise de réponse m’arrachent un frisson. Une nana lui hurle un truc : je me penche pour regarder.

- C'est pour moi ? Merci.

Adam attrape une enveloppe. Sérieusement ? De quel droit offre-t-elle une lettre d'amour à mon mec ? Je serre les poings : une main sur mon épaule m'apaise. Sean est près de moi. Il me surveille encore plus depuis qu'il sait que des petits pieds poussent en moi.

- S'énerver n'est pas bon pour le bébé.

- Que tu m’emmerdes pendant neuf mois affolera ma tension, oui ! le taquiné-je en tirant la langue.

- Oh ! Un faire-part de mariage ? crie Adam, toujours sur scène.

- Oui, nous vous invitons demain ! répond la fan.

Austin et lui regardent le carton d'invitation puis recommencent à jouer. Quels couillons !

- Écoutez bien, tout le monde ! Demain, nous sommes invités au mariage de Kessia et Eric Cole. À l'église Saint...

Il rigole et arrête de donner les informations. Elle a vraiment flippé : j'aime ça. Qu’on ne me traite pas de garce, je ne l'ai jamais caché.

- C'est gentil Kessia, mais...

Mon homme se tourne plusieurs fois vers moi, comme s’il hésitait vraiment.

- Vous m'invitez, mais je ne peux vous rendre la pareille.

- Juste boire une coupe si vous voulez ! s'égosille-t-elle.

Je croise son regard, ainsi que celui d’Austin. Je comprends lorsqu'il se mord la lèvre. Iris me donne un petit coup de coude.

- Tu crois qu'ils iront ? Ce serait dingue, non ? Imagine qu’Adam Reed vienne au tien !

Je suis blasée. J’attends que sa connerie atteigne son petit cerveau de blonde.

- Enfin, bien sûr qu'il sera au tien. Enfin, tu as compris ! rit-elle.

- Non, pas trop. Tu fumes des joints ?

- Hein ? Mais ça ne va pas ! s'outre-t-elle.

- Tu devrais, ça te remettrait les neurones en place.

Elle me tire la langue et rigole quand même à ma réflexion. Adam me rejoint en sautillant comme un gosse. Je sais déjà ce qu'il va me demander. Il m’énerve, mais regardez comme il est beau… Ses lèvres se pressent sur les miennes tendrement. Il est trempé de sueur, dégageant le parfum viril que j'aime tant.

- Ça te dérange si demain nous y allons pour chanter un morceau ? En ce moment, nous aimons bien le contact avec nos fans.

- Comme tu veux, mais je voulais profiter de toi… boudé-je.

Sa bouche se rapproche de mon oreille et son souffle me soulève l’épiderme. Ma chatte est déjà toute remuée de cette proximité.

- Je compte profiter de toi de toutes les manières possibles Sweety, mais il nous faudra une petite pause.

Hochement de tête et déglutition sont ma seule réponse. Il m'embrasse le bout du nez avec un sourire à enflammer mon string. Il retourne sur scène tel Tigrou dans Winnie l'Ourson. Les gars ont raison, il lui ressemble. A-t-il des ressorts sous les pieds ?

- Kessia, nous passerons vous féliciter.

La foule est en folie. Les hurlements et les pleurs m’agressent les oreilles. C'est intense. Je me souviens de notre duo. Comment ai-je pu monter sur scène ? L'amour c'est comme le Red Bull, ça donne des ailes. Austin entame un morceau et Adam explique :

- Cette chanson parle d'amour. Avant elle était pour vous, désormais je ne peux la dédier qu’à une seule personne…

- PRUUUUNE ! s'écrie le public.

Adam se tourne vers moi, souriant de ses dents parfaitement blanches.

- Tu as vu comme ils t'aiment, Sweety ?

J'éclate de rire, puis me mords la lèvre. Le public m'appelle pour que je vienne sur scène, me hurle des trucs gentils. Je ne sais pas si, un jour, je m'habituerai à tout ce merdier. Mon homme ne chante pas : je tourne la tête vers lui et il me toise.

- Allez Prune, les gens te réclament ! me pousse Iris.

- Ne me casse pas les noix, je ne monterai pas sur scène.

- On ne te demande pas de pousser la chansonnette, mais de les saluer.

- Vas-y et fiche-moi la paix ! m'énervé-je en libérant mon bras.

La sangsue commence. Une petite main potelée se glisse dans la mienne. Je baisse la tête et croise le joli bleu des yeux de minipoucette.

- Qu'est-ce que tu fous là ?

- Tu te souviens ? Une fois au spectacle de mon école, tu m'as accompagnée, car j'avais peur.

Je hoche la tête. Mon abrutie de sœur a eu un accouchement d'urgence et j'ai dû me taper l'après-midi entourée de morveux, sous un soleil de plomb. Rien de mieux pour s’imaginer l'enfer. Le pin's imitait la tulipe ou je ne sais plus trop quoi, mais elle flippait grave.

- Tu m'as dit « Secoue-toi la patchole et mets-leurs en plein les yeux, le têtard ! Tu as du sang Linan, nous ne sommes pas des mauviettes ! »

J'éclate de rire devant ce conseil qu’elle me ressort mot pour mot. Iris a entendu. Je n'ose même pas la regarder : elle est tendue comme un string.

- Je me répète cette phrase à chaque fois que je vais au tableau ou à mon gala de danse... rajoute Ania.

Elle me tire de sa petite menotte et je la suis. Elle ne se démonte pas, la merdeuse. Nous montons sur scène et le public hurle à la mort. Je souris face à la tronche d'Ania.

- Ils ne sont pas bien, ma parole ! crie-t-elle.

Nous rejoignons les garçons. J'embrasse chastement les lèvres d’Adam et il entoure ma taille en poursuivant sa chanson. Je n'arrive pas à regarder la foule. Comment rester crédible auprès d'une gosse ?

Règle numéro un : attention aux conseils et promesses.

La sangsue voit que minipoucette a un peu peur et il la prend dans ses bras. Elle est à mourir de rire lorsqu'elle touche sa peau luisante de transpiration.

- Beurk, tu colles et tu pues ! grimace-t-elle.

Nous rions de concert. Je signale que nous quittons la scène, mais la traîtresse part seule en courant. Sale gosse !

- C'est ma petite nièce, elle est Française et trouve que je ne sens pas la fleur des champs ! traduit-il.

Ses doigts entrelacent les miens. Il les serre suffisamment pour que je ne m'échappe pas. Salaud. Je souris telle une niaise constipée. Je dois fuir, mais comment ? Austin se fout de ma gueule, car il sait que je rêve de décamper. J'ai une idée. Je récupère ma main avec une moue de douleur. Adam fronce les sourcils lorsque je caresse mon ventre. Il comprend immédiatement et embrasse ma tempe.

- Repose-toi, ma jolie Daisy.

Clin d'œil satisfait à Austin qui n'en revient pas. Je salue le public en pressant le pas. Cela dit, pas trop non plus : pas envie de me rétamer devant tous les téléphones qui filment.

Je sors et Sean, les sourcils froncés, se détend en apercevant mon sourire. Seul Adam n'a pas dû comprendre ma combine. Je me dirige vers la loge : l'envie de me soulager devient constante. D'après ma sœur, accessoirement ma gynécologue, j’étais en déni. Maintenant que je suis en accord avec mon corps, tous les symptômes arrivent. Je me lave les mains et admire mon reflet dans le miroir. Heureusement que j’ai dégoté des fringues adéquates en arrivant. Je me mets de profil : mes yeux sont attirés par mes nichons. On croirait que je porte un push-up extrême. Je passe mes mains dessus, les palpe avec joie. Qui ne rêverait pas d'une belle paire de seins gratuitement et sans passer sur le billard ? Mes mains glissent le long de mon ventre et tirent sur l'ourlet de mon haut. Je n’ai pas un ventre de baleine, mais je suis sûre que ça se voit. Je le caresse en songeant à la manière dont je l'ai appris. Jamais je n'aurais pensé à ça, mais ma sœur m'a mis le doute. Nous avons foncé dans les magasins pour trouver quelques fringues autres que mes sarouels et bas de survêtement. Puis nous avons acheté des tests de grossesse. Oui, « des » ! Ne connaissant pas les marques américaines, nous avons rempli le panier et Iris a pris une boîte de gants. Dix bâtonnets, tous positifs. Minipoucette était plantée devant des dessins animés pour que nous soyons tranquilles. Je jurais à tout va et pleurais en même temps. Je ne sais pas pourquoi.

Parce que tu es une niaise amourachée de son type et bientôt maman.

Je claque la porte sur le nez de ma pourriture de conscience. Elle choisit toujours les mots qui font remonter mes angoisses. Maman… Je n'arrive pas à prononcer ce mot qui me rappelle trop Médusa. Bref, ma sœur m'a proposé un toucher vaginal pour en être sûre. Elle n'a pas eu besoin de longtemps et m'a confirmé très vite. Je ne sais pas encore à combien remonte ce petit têtard. Deux mois que le groupe est en tournée et nous n’avons pas couché ensemble tant que cela.

- Argh... grogné-je.

Je crois que j'ai bu. Je n’y ai pas prêté attention. Comment aurai-je pu le deviner ? J'étais stérile ! S’il a un bras en moins ou pire ? Une malformation du pied ? Autre chose de grave ? Je ne serai pas une bonne mère. Je n'ai même pas été fichue de me rendre compte qu'un Alien s'était invité. La porte des w.c. s'ouvre vivement : je pousse un cri aigu.

- Ça va ? Qu'est-ce qu'il y a ? s'inquiète Adam.

- T'es con, tu veux ma mort ? râlé-je.

Il me prend le visage entre ses mains et m'observe. Je devine son angoisse dans son regard. Je pose ma main sur sa barbe naissante : j'aime la sentir lorsqu'il savoure ma petite chatte.

- Je vais bien, j'ai juste failli mourir de peur. Putain Adam, ne rentre plus dans une pièce comme ça ! soufflé-je, la main sur la poitrine.

- Excuse-moi ma chérie, mais j'ai cru qu'il y avait quelque chose. Qu'est-ce que tu fiches ici depuis tout ce temps ?

- Je regardais mon corps, avoué-je.

Je lève mon haut et il pose ses mains sur mon ventre.

- Un truc de dingue ! s’extasie-t-il.

Je baisse les yeux. Mes démons du moment me farcissent joyeusement le cerveau de toutes sortes de choses. Mon fiancé pose ses lèvres sur les miennes et je les embrasse tendrement, puis de manière plus appuyée.

- Doucement Linan, sinon je ne tiendrai pas.

- J'ai peut-être envie que tu me baises ici, Reed… l’allumé-je.

Il enfouit son visage dans mon cou en poussant un grognement si intense que la ficelle de mon string se transforme en corde de guitare qui vibre. Ses mains empoignent mes fesses, mes doigts sa tignasse trempée.

- Tu m'as manqué, Prune.

- Ta gueule et passe la seconde.

Il me soulève par l'arrière des cuisses et m'embrasse ardemment. Je suis aussi trempée que lui. Dos contre le mur, mon Graal se manifeste. Seigneur. Nos respirations se saccadent. Adam tire sur mon haut pour embrasser mes seins.

- FUCK ! s'interrompt-il.

- Quoi ?

- J’aimais déjà ton corps Sweety, mais là ! sourit-il en savourant ma poitrine.

Je bascule la tête en arrière lorsque la porte des toilettes s'ouvre très, très lentement.

- Damdam ? Tu es où ?

Merde. Regard entendu. Nous ne baiserons pas ici.

- J'arrive Ania, va avec maman ! lui répond-il.

- D'accord... bougonne-t-elle.

Je me remets sur mes pieds, complètement retournée et frustrée. J'arrange un peu ma tenue et replace quelques-unes de ses mèches. Il me baise les lèvres et je le retiens par le bras.

- Promets-moi que future mini-sangsue ne nous privera pas de parties de sexe endiablées !

- Ne t'inquiète pas ma Barbie futée, je me rattraperai en rentrant à l'hôtel.

Main dans la main, nous quittons les lieux. Tout le monde est sur scène. Hôtel ? Il dort habituellement dans un bus… Je ne comprends pas, mais tant que nous nous retrouvons en paix, ça me va. Adam se place au piano et joue une berceuse. Minipoucette s'assoit à côté de lui. Elle l'admire tant ! Hallucinant. Je reconnais le morceau malgré ce côté comptine d'enfant. Il m'offre le plus beau des sourires. Je l'imagine déjà le jouer pour une petite brune qui a ses yeux. Écoutez-moi, les hormones me jouent des tours ! Si vous me trouvez bizarre, mielleuse ou un truc dans le même genre, c'est leur faute.

- Merci, mais il n’est pas encore né, sourit Cam en caressant le ventre d’Éden.

Mon homme se marre : je le vois arriver à dix kilomètres à la ronde. Il s'arrête, me cajole le ventre à son tour en fixant mon casse-couilles de frangin.

- J’aimerais qu'il entende son papa pianoter pour lui.

Silence. C'est flippant, tous ces regards braqués sur nous. La merdeuse est la première à taper des mains. Tiens, je lui dois cinquante billets pour avoir gardé le secret. Elle ira loin dans la vie, celle-là.

- Prune ? Tu... Tu n'es pas juste un pachyderme ? se moque Cam.

- Va au Diable !

Je brandis mon majeur, souriante. Lui et les autres me prennent dans leurs bras pour nous féliciter. Par ailleurs, je découvre au passage que mon frère était au courant pour la stérilité. Reed, traître ! Nous décidons de fêter ça, ainsi que la fin de la tournée. Jamais elle n’a été aussi proche…

2. J’aime les hormones

In Adam’s head

Je contemple ma Barbie futée dans l'ascenseur qui nous mène à notre suite. Je suis le plus heureux des hommes ! Je vais devenir papa, moi qui n'y croyais plus. Je la trouve si belle avec ses seins déjà gonflés et son petit ventre habituellement plat qui pointe légèrement.

- Arrête de me fixer comme ça !

- J'admire juste ma chance.

- Je t'en prie, ne sors pas les violons.

Je l'enlace, mon nez hume l'odeur de son cou. Son corps vibre sous ma main qui cajole son ventre. Ses doigts rejoignent les miens, mais ses sourcils se froncent.

- Un souci, Sweety ?

- Je n'étais pas au courant de mon état. Imagine si j'ai commis une bourde ? Peut-être qu'il aura trois bras ou trois yeux à cause de moi...

Je l'embrasse pour interrompre sa panique. Elle me rend mon baiser, puis glisse sa langue autour de la mienne. Tendre et affectueuse. Nos fronts collés l'un à l'autre, je plonge dans l'océan de ses yeux.

- Je suis sûre que tout va bien Prune. Nous verrons lors de l'échographie, alors ne stresse pas. Ce n'est pas bon pour lui, la rassuré-je en pressant ma paume sur notre bébé.

- Je t'aime tellement Adam !

Elle s'agrippe à moi, sa joue calée contre mon torse pendant que mes pouces caressent ses reins.

Nous marchons, mains liées, dans le couloir. Vu l'heure, nous ne croisons personne. J'espère que ma surprise lui plaira. En réservant, je pensais juste fêter nos retrouvailles, mais à présent : double raison de s'amuser. J'ai hâte de voir sa tête lorsqu'elle découvrira la chambre. Je glisse la carte magnétique et ouvre la porte.

- Honneur aux dames, lancé-je avec une révérence.

- Parfois tu es vraiment niais, sourit-elle.

Un chemin de pétales mène jusqu'à la chambre inondée de bouquets de fleurs. Le clou du spectacle est ma chérie bouche bée. Je reste adossé contre le chambranle, Prune avance seule.

- Reed... souffle-t-elle.

Elle caresse du bout des doigts l'immense lit qui trône dans la pièce et suit le tapis de pétale vers la salle de bains. Elle pousse un petit cri de joie qui atteint mon cœur. Je suis fou de ma future femme, bientôt mère de mon enfant. Je me sens désormais accompli et ne désire rien de plus. Merci au destin de l'avoir mis sur ma route, même si nous avons bataillé pour enfin être heureux.

- Tu t'es surpassé. C'est pour parvenir à tes fins, n'est-ce pas ?

- Oui et pas qu'une fois.

Elle me saute au cou, mais une question me tracasse :

- Cela ne craint pas pour le bébé ?

Elle caresse mon visage, la tête penchée sur le côté avec un sourire à tomber.

- Non, je compte bien baiser jusqu'au lever du jour Reed.

- Tu m'as manqué Linan.

- Il y a intérêt, s'amuse-t-elle.

Je la repose à terre et elle en profite pour prendre son nécessaire de toilette. J'installe alors la valise sur une chaise pour lui faciliter la vie, jette mon sac sur un fauteuil et vire mon t-shirt.

- Eh ! C'est à moi de te déshabiller, râle-t-elle.

- Je me douche et je suis à toi, Sweety.

Ses petits doigts et la chaleur de son corps apparaissent dans mon dos. Les baisers le long de ma colonne vertébrale agissent directement sur ma libido.

- Je ne te lâcherai pas ! Nous avons commencé une chose très agréable et mes hormones en sont toutes retournées.

Je pivote face à elle, mes mains contre ses hanches. Mes yeux détaillent alors ce visage tant aimé.

- Quand tu me parles de cette manière, j'ai envie de...

- Baiser ? Moi aussi et de bien des manières. Je veux te sentir en moi, que nous devenions une seule et même personne.

Je saisis l'ourlet de son haut pour le lui retirer. Mon attention est tout de suite attirée par sa poitrine. C'est encore mieux qu'avec un push-up. Je lui dévore les lèvres, la soulève du sol par l'arrière de ses cuisses et fonce vers la douche. Nos bouches se dévorent dans une passion sauvage. De petits gémissements lui échappent, et moi, ma poitrine gronde de plaisir. J'ai tellement envie de me perdre en elle !

En deux secondes, nos chaussures ne sont plus qu'un souvenir. J'active les robinets avec précipitation, sans nous laisser le temps de nous débarrasser de nos vêtements.

- Putain !

- Désolé, je ne tiens plus !

Je la contemple comme si elle était la septième merveille du monde. Je remarque les changements opérés sur son corps. Je n'ai pas le souvenir qu'au début cela se voyait autant pour mes sœurs… D'un geste, je libère ses seins pour en aspirer les pointes durcies juste pour moi. Ses ongles griffent mon dos jusqu'à ma nuque tandis que mes doigts lui ôtent son bas trempé. Baisers papillon le long de sa peau sensible, j’atteins enfin l'objet de mes désirs.

- Adam... soupire-t-elle.

Je place sa jambe droite sur mon épaule et plonge entre ses lèvres humides. Ses doigts tirent mes cheveux, j'en profite pour suçoter son clitoris déjà gonflé d'envie. Ma langue dessine des cercles, lape, cajole. Ses petits cris étouffés me donnent envie de prolonger la torture. Je la pénètre de ma langue, elle se cambre et je maintiens son bassin malgré ses tortillements. Je remonte plus haut, ses cuisses tremblent contre mes tempes. Mon index glisse en elle en même temps que je poursuis mes prouesses orales.

- Oui... Oh mon Dieu... jouit-elle.

Sa petite moue est adorable. Je me redresse pendant qu'elle s'occupe de déboutonner mon jeans. Je dévore sa peau mouillée, la mords, la savoure… Je maltraite son lobe et lui murmure :

- Appelle-moi Adam.

Elle me frappe, amusée. Je vire nos fringues qui servent de tapis de douche à l'aide de mon pied, puis la soulève pour admirer l'éclat pétillant dans ses iris. J'aime l'écouter rire : son divin qui ravit mes oreilles.

- Tu es vraiment con, parfois.

- C'est pour ça que tu m'aimes.

Ses jambes enserrent ma taille. Je suis au garde-à-vous. Prune retombe en douceur sur moi, centimètre par centimètre. Elle est si chaude et tellement serrée. Mon regard fixé au sien, ma langue dessine le contour de ses lèvres et elle m'embrasse langoureusement.

- Baise-moi… supplie-t-elle.

Sans répondre, j'amorce de lents coups de reins qui deviennent rapidement plus vifs. Je la plaque contre la faïence et la pilonne avec ferveur, comme si mon corps ne me répondait plus. Bouche contre bouche, gémissements aspirés par l'autre, je la contente de tout mon amour à chaque coup de boutoir. Elle vient sans prévenir et je ne peux que la suivre dans un grognement.

- PRUNE !

Nous restons un moment l'un contre l'autre, nos respirations complètement perturbées. Sa bouche bécote mon cou. Je nous sors de la salle de bains pour nous étendre sur le matelas, peau contre peau.

- Ça m'avait manqué ça aussi, sourit-elle.

- Plus qu'une semaine et je rentre, Sweety.

J'adore la douceur de son geste lorsqu'elle caresse son ventre. Elle ne s'en rend peut-être pas compte, mais elle adore déjà ce bébé. Je l'aime d'autant plus pour ça. Prune deviendra une maman merveilleuse.

- Tu souhaiterais une merdeuse ou un pin's ? s'interroge-t-elle.

- J'ai toujours voulu un petit gars en premier et toi ?

- Je ne sais pas… À la base je n'en voulais pas, alors je crois que l'un ou l'autre je m'en tape. Tant qu'il va bien…

Elle ne lève pas une seule fois son regard sur moi, concentrée sur ses caresses. Je m'installe entre ses jambes.

- Sweety, tout se passera bien. Le bébé est en forme et toi aussi. Garçon ou fille, nous l'aimerons tout autant.

Ses doigts cajolent ma joue avant qu'elle ne fronce les sourcils, soucieuse.

- Ta mère insiste pour fixer une date de mariage.

- Cela se passe comment à la maison ? Elle s'est calmée ?

- Heureusement que j'ai un travail, sinon elle serait vingt-quatre heures sur vingt-quatre sur mon dos. En plus, Mitch m'a lâchée, l'enfoiré !

Penser à mon frère qui se tape Hugh me gonfle, mais il a l'air de vraiment bien l'aimer. Je me couche et attire ma jolie Daisy contre moi. Nos corps s'emboîtent à la perfection.

- Que penses-tu de juillet ? C'est en plein été et comme ça, ta famille peut venir.

- Ma famille ? À l'étranger, je n'ai que ma sœur.

Je passe mon doigt sous son menton et la force à me regarder.

- Tu as bien des tantes, des oncles ou même des cousins, non ?

- Des cousins et cousines, oui… Il y a longtemps que je ne les ai pas vus. Ce sont les enfants de la sœur de ma mère et crois-moi, il s'agit du même genre de démon que ma génitrice.

- Tu n'as pas envie de les inviter ?

Elle se redresse en poussant un long soupir. Son menton posé sur mon torse, Prune dessine le contour de mes tatouages. Mon corps réceptif se réveille en douceur.

- Je les appréciais bien, mais pas leurs parents. Ma tante me gonflera en me disant « Et pourquoi ta mère n'est pas là ? » imite-t-elle d'une voix suraiguë.

- Nous inviterons qui nous souhaiterons, OK ?

- Riley et Manon sont plutôt cool… Par contre, je ne sais pas s'ils accepteront de traverser l'océan pour moi.

Je glisse ses mèches encore humides derrière son oreille avant de l'attirer sur moi.

- Prune, ça te coûte quoi de demander ?

- Bonjour Monsieur mon Graal ! sourit-elle.

Je ne peux m'empêcher d'esquisser un sourire en réponse à sa bouille craquante. Elle esquive le sujet : « famille » comme à chaque fois. Je n'ai juste pas envie qu'elle regrette par la suite. D'un coup, mes réflexions se figent : Prune est en train de s'amuser avec l'un de mes tétons. Je la retourne et la coince sous moi. Ses jambes écartées laissent ma queue durcie appuyer contre sa fente déjà prête à m'accueillir.

- Je veux te sucer, Adam.

- Prune...

Elle glousse et me pousse sur le dos. Ma peau frissonne au contact de sa langue qui suit le chemin de mes tatouages. Sa main me masturbe en douceur tout en maintenant le contact visuel.

- Humm...

- Tu aimes ? me demande-t-elle, faussement innocente.

- J'aime tout ce que tu me fais, Sweety.

- Ça aussi ?

Elle lèche et joue avec la tête de ma verge. Je m'enfonce dans l'oreiller, yeux fermés.

- Regarde-moi te savourer, Adam.

J'ouvre les paupières et empoigne ses cheveux. Elle enfonce ma queue dans sa bouche chaude : je déglutis difficilement tellement c'est bon. Elle débute la cadence en douceur, puis l'accentue à l'aide de sa main qui monte et descend. Mes muscles se bandent de plus en plus, mes hanches s'accordent à son rythme frénétique. Mon sexe trouve le fond de sa gorge, je perds pied. Jamais personne ne m'avait sucé de la sorte !

- Oh ! C'est bon...

Je caresse ses fesses, puis glisse un doigt dans sa fente humide. Elle se déhanche en harmonie avec sa bouche qui m'avale goulûment. Sans parler de ses gémissements plus qu'érotiques.

- Je vais jouir, Sweety...

Elle accentue chaque aspiration, ses joues se creusent et son regard... Seigneur. Je me déverse dans sa gorge. Ma respiration est saccadée, j'admire ma fiancée à genoux et fière d'elle. Je l'attire par la nuque et l'embrasse sauvagement. Mon goût l’imprègne.

- J'adore ta saveur, Adam... gémit-elle.

- C'est la tienne qui me rend dingue.

Je la plaque sur le matelas pour m'occuper d'elle dignement. Elle est encore plus quémandeuse et excitée que d'habitude. J'aime la Prune enceinte : les hormones n'ont pas que des mauvais côtés finalement.

* * *

Je suis seul dans le lit, courbaturé après cette nuit de folie. Ma Barbie futée était insatiable : plus je lui en donne, plus elle en veut. Je me hisse hors du King Size et entends chanter dans la salle de bains. Je m'adosse dans l'encadrement de la porte, admire ma chérie dans son bain de mousse. Ses yeux sont clos et sa tête remue au rythme de la mélodie. J'en profite pour commander le petit-déjeuner au room service. Par contre, nous devons nous presser : bientôt, elle repartira par le bus avec sa sœur.

- Aaah ! s'écrie-t-elle.

Je cours vers elle en panique. Prune, assise dans la baignoire, me regarde les yeux pleins de larmes.

- Que se passe-t-il ? C'est le bébé ?

- Non, je crois que j'ai trouvé ma robe, mais…

Je souffle un bon coup et m'adosse contre le mur. J'ai eu peur ! Elle semble comprendre ma méprise :

- Désolée, mon canard chéri.

J'embrasse le bout de son nez, puis caresse du dos de ma main sa joue recouverte de mousse.

- Bon ta robe, quel est le problème ?

- Elle est à Paris.

- Fais-la envoyer à la maison.

- Tu rigoles ? Je dois d'abord l'essayer ! Imagine si elle ne me va pas ? angoisse-t-elle.

Je réalise qu'il faudra encore se séparer. J'en ai marre. Je fronce les sourcils sans arriver à cacher ma contrariété. Elle approche sa tête de moi en posant son menton sur le rebord de la baignoire.

- Juste un aller-retour et j'embarque Iris avec moi. Ce sera l'occasion de rendre visite à Riley et Manon.

Je hausse un sourcil.

- Ne me regarde pas comme ça, j'ai réfléchi cette nuit. Ce sont mes cousins et nous avons grandi ensemble. Même s'ils ne viennent pas, nous pouvons au moins aller les voir.

- Tu me surprendras toujours ma jolie Daisy.

Quelqu'un frappe à la porte : je précise à la demoiselle sexy dans le bain qu'il s'agit sûrement du déjeuner.

- Bordel, je t'aime ! J'ai trop faim !

Je passe un jeans en vitesse avant d'ouvrir la porte. Le mec rentre avec le chariot et le pose près de la table. Je lui glisse un billet pour le remercier, puis il s'en va.

- Ça sent bon.

Ma chérie est toute pelotonnée dans un peignoir blanc trois fois trop grand pour elle. Prune s'installe et dévore instantanément une viennoiserie. Je nous sers un verre de jus d'orange.

- Café ?

- Pas beaucoup. Mon insupportable sœur m'a conseillé de me restreindre.

- Surtout le docteur qu'elle est, non ?

- C'est pareil, accepte-t-elle de mauvaise foi.

J'aime son comportement naturel, qu'elle me parle la bouche pleine, des miettes de croissant collées partout. C’est peut-être idiot, mais je la trouve encore plus adorable. Je me lève lui déposer un baiser sur sa jolie bouche.

- Oh toi...

Je me rassois en souriant. Elle glousse en secouant la tête.

- T'es complètement barré ! N'imite pas ton père, sourit-elle en s'adressant à son ventre.

Là, je meurs ! Jamais je n'aurai cru l'entendre prononcer ce genre de paroles, surtout aussi aisément…

3. Les cousins parisiens

In Prune’s head

Cameron joue avec minipoucette sur le parking de la salle de concert que nous venons de rejoindre.

- Regardez la boule qui arrive enfin !

- Va au Diable, Linan !

Il me prend dans ses bras et embrasse ma joue.

- Ça va sœurette ?

- Oui et toi ?

- Tatie Prune, il y avait des bruits bizarres hier dans le bus ! Une fille criait à cause de Max. Tu crois que c'est parce qu'elle est méchante ?

Je regarde mon frangin qui se retient de rire, les sourcils froncés. Il m'indique de rejoindre Iris sans plus d'explications. Je distingue la voix mécontente d’Adam près du bus.

- Tu ne pouvais pas t'en empêcher le temps d'une soirée, Max ?

- Je ne savais pas que la petite était là, mec ! Je ne suis pas un pervers !

Je grimpe les marches et salue tout le monde. Les yeux se tournent vers moi, sauf ceux du concerné qui n'en mène pas large.

- Que s'est-il passé ? m'énervé-je

Adam tape l'épaule de son ami pour le pousser dans ma direction. L'impatience me gagne :

- Accouche, nom de Dieu !

- Prune... Je ne savais pas qu'il y avait Ania... Je... Jamais...

- Crache le morceau, Max ! Pourquoi ma nièce pense que tu frappes des filles ?

- J'ai couché avec une nana en pensant que nous étions seuls dans le bus.

Ma mâchoire se décroche et mes yeux s'agrandissent. Je ne réagis pas pendant quelques secondes, puis éclate de rire ! Ce genre d'éclat insaisissable et incontrôlable qui fait du bien. Les larmes coulent et la tronche que tirent les autres n'arrange en rien mon état. Soudain, je m'arrête net et pointe le batteur du groupe.

- Qu'a-t-elle vu, entendu ou autre ? interrogé-je fermement.

- Elle n'a rien vu, je te promets ! Par contre, elle a entendu alors je lui ai expliqué que j'ai dû gronder la fille à cause d'une bêtise. Sinon comment justifier les cris ?

- Où est ma sœur ?

- À la cantine, m'informe Austin.

Je sors du bus, toujours amusée par la situation. Ma sœur doit être dans tous ses états !

Je contourne les tentes blanches avant d'apercevoir Iris sirotant un café. J'avais vu juste, le bureau des plaintes est ouvert. Elle me raconte au moins deux fois ce qu'il s'est passé. J'éclate de rire à l'anecdote d’Ania en train d'imiter les cris à Cam.

- Il n'y a rien de drôle, Prune !

- Ce n'est pas dramatique non plus, elle n'a rien aperçu. Détends-toi.

- Nous en reparlerons lorsqu'il s'agira du tien…

Nous marchons bras dessus bras dessous, le temps de préparer le terrain. En tant que petite sœur, je dois brosser mon aînée dans le sens du poil pour obtenir ses faveurs, mais Iris me connaît trop bien.

- Quelque chose à me demander ?

- Tout de suite… J'essaye d'être sympathique avec ma famille et voilà comment je suis reçue, feins-je, outrée.

- Prune… insiste-t-elle.

- Bon, d'accord. J'ai trouvé ma robe, sauf qu'elle est à Paris.

Elle reprend la marche, pensive. Iris concède n'avoir aucun accouchement de prévu, par contre Ania doit retourner à la maison. Je lui explique que cela nous prendrait uniquement deux jours : juste le temps d'essayer la robe et de rendre visite aux cousins.

- J'ai souvent des nouvelles de Manon, personnellement. Riley, c'est plus occasionnel. Il n'est pas bavard.

- J'ai plus ou moins promis à Adam de les inviter.

- Ce sera étrange de les revoir depuis le temps. Je contacterai notre cousine dans ce cas.

Nous rejoignons le groupe installé dehors. Max est toujours aussi mal à l'aise. Je m'assois sur une caisse à ses côtés, une main sur son épaule.

- Si jamais un jour mon gosse dort dans le bus et que l'envie de tremper ton biscuit dans le pot de Nutella te prend, je t'étripe !

Il me fixe, surprit, puis part dans un fou rire. Je le rejoins, hilare.

- Tu es content ? J'ai faim maintenant, râlé-je.

Je rejoins Adam occupé à discuter avec John, chipe le paquet de M&M's de mon frère au passage.

- Tu es gonflante !

- Ferme-la, Cam ! C'est pour ton neveu.

Ils s’interrompent dans leur discussion à hauteur des garçons. Moment gênant où tu as la désagréable impression d'être de trop...

- Je vous dérange, peut-être ? demandé-je, stoïque.

- Non Sweety, nous parlions juste du boulot.

- Je vous laisse les tourtereaux, continue John, mal à l'aise.

J'avale une bouchée de cacahuètes sans cesser de fixer mon fiancé, dubitative. S'il croit vraiment que je ne l'ai pas grillé, il me pense idiote !

- Écoute-moi bien, si tu ne veux pas être farci pour Noël, tu as plutôt intérêt à t'expliquer !

Son sourire s'agrandit dans une expression aussi malicieuse que celle dans ses beaux yeux. J'ai envie de lui… Fichues hormones.

- Ce n'est pas ton joli sourire qui te sauvera ! Crache le morceau !

- Je t'aime, tu le sais ça ?

- Tu m’énerves, grogné-je.

Il m'attire par les hanches pour m'embrasser. Comment voulez-vous que je résiste ? Il ne joue pas franc jeu et me tape sur le système.

Sauf que monsieur t'excite, n'est-ce pas ?

Je coince la tête de dame conscience dans la malle. Je claque de toutes mes forces, encore et encore… Jusqu'à ce que mes nerfs se détendent. En même temps, la langue de ma sangsue qui s'aventure de mon cou à mon oreille m'y aide. Je bascule la tête en arrière, mes doigts s'agrippent à son t-shirt et je ferme les yeux pour apprécier chaque caresse.

- Hum... Tu n'es pas fair-play…

- Je ne vois pas de quoi tu parles, sourit-il contre ma peau.

Adam m'enveloppe de ses bras tatoués et m’attire contre son torse. Je suis obligée de refréner mes ardeurs. : des claquements de mains résonnent au loin.

- Allez les gars, nous bougeons ! Il y a encore de la route à faire.

Je m'accroche un peu plus à son haut : aucune envie qu'il me quitte. En réponse, son étreinte se resserre. Il hume mon odeur une dernière fois. Nous ressemblons à deux drogués complètement en manque, même si nous avons eu notre dose toute la nuit.

- Sweety...

- Encore un peu, supplié-je.

- Je vous ai réservé un vol pour la France. Tu m'appelleras ?

- Oui.

- Tu as prévenu Richard ?

- Non. Tu peux ?

Je le fixe de mes yeux les plus innocents, accompagnés d'une moue trop craquante. Il sourit et m'embrasse.

- Pas de problème. Prenez soin de vous, OK ?

- Je ne suis pas en sucre, Adam. Je pensais que tu t'en étais rendu compte dans le lit.

Son grognement et ses mains qui empoignent mes fesses, me confirment sa réponse. Je dépose un baiser tendre sur ses lèvres, mais nos langues se rejoignent et ne veulent plus se lâcher. J'en ai la tête qui tourne, alors je m'accroche.

- Reed, sors ta langue de la bouche de ma sœur et bouge-toi ! crie Cam.

Je brandis mon majeur. Malgré tout, je l'aime ce petit branleur. Non, mais : Prune au pays des Bisounours. C'est agréable, finalement…

- J'y vais, ma jolie Daisy, grimace-t-il.

- Je sais, boudé-je.

Nous nous dirigeons main dans la main en direction du bus. Ania saute dans les bras d'Adam. J'embrasse mon frangin et lui mets une claque derrière la tête. Éden et Ally me saluent, ainsi que le reste du groupe. Mon fiancé, sur la première marche, m'embrasse encore, encore et encore...

- Beurk. Vous êtes dégoûtants, peste ma nièce.

Nous sourions, attendris. Je le laisse monter à bord avec tout le groupe. Sean patiente près de la voiture ; mon bide se tord à l'idée d'être de nouveau séparée de ma sangsue.

- Le pin's, dans quelques années, nous verrons si tu trouves toujours ça « dégoûtant ».

- Oui et bien, elle a le temps de le découvrir, intervient Iris avec un regard noir.

Nous montons à notre tour dans le 4x4 noir : direction Paris en aller-retour. Cette année sera la plus épuisante de toute ma vie.

Attends d'avoir pondu ton têtard...

J'imagine ma saleté de conscience sur la route et Sean qui roulerait dessus pour la décapiter.

Le paysage défile, Iris tapote dans ses mains.

- C'est bon pour le cousin.

- Pourquoi « le » ?

- Sa sœur ne peut vraiment pas entre le boulot et son nouveau copain, mais Riley est d'accord. Il nous rejoint à la capitale.

- J'ai hâte de voir à quoi il ressemble à présent. Quel âge a-t-il ?

- Tu as des photos sur Facebook Prune.Vingt-deux ans, je crois.

- Quitter un gamin et retrouver un homme, souris-je.

- Et quel homme !

Je lui emprunte son téléphone pour regarder la photo. Riley est devenu un sacré beau gosse ! Il doit dissoudre les petites culottes sur son passage. Yeux bleus comme les miens, un corps d’Apollon et des tatouages. Pleins même, plus qu’Adam et moi réunis.

- C'est vraiment lui ?

- Nous avons de bons gènes dans la famille. Pour le coup, il te ressemble plus qu'à moi. Pourquoi vous vous tatouez tous ?

Je hausse les épaules, plus occupée à regarder défiler les photos. J'hallucine ! Ce type a tout pour lui. Je mets ma main à couper qu'il est un éternel célibataire, du genre à passer d'une fille à une autre sans s'attacher.

* * *

Nous sommes arrivées à l'aéroport. Ma nièce chouine au point d'embarquement.

- Donne-lui ce qu'elle veut ! Qu'elle se taise, nom de Dieu !

- Elle réclame des bonbons et c'est non !

- Neuf heures de vol, Iris ! Même moi, j'ai besoin de réserves. Suis-moi, petit monstre.

- Ouiii !

Elle me prend la main et sautille. Dire que je porte le même Alien en moi. Nous dévalisons la confiserie. Sean me donne nos billets quand un flash m'aveugle. Je lève ma main en casquette.

- Prune, êtes-vous venus voir Adam ?

- Pourquoi cette soudaine prise de poids ?

- Prune ?

Sean, protecteur, ressent mon angoisse, repousse les photographes, autoritaire. Iris attrape sa fille dans ses bras et nous suivons la sécurité pour le salon des premières classes. Une fois installées, nous patientons et je pars pisser pour la... Je ne compte plus tellement c'en est déprimant.

* * *

- Tatie ? Réveille-toi !

- Hum...

- Maman, tatie est morte, je crois.

Une main caresse ma joue ; j'ouvre un œil difficilement. Je distingue le visage de ma sœur au-dessus de moi.

- Il y a mieux comme vision au réveil.

- Lève-toi au lieu de débiter des âneries.

Je me redresse sur mon siège, nous avons atterri. Minipoucette me fixe, intriguée. Je lui tire la langue, amusée. Tout le monde s'agite pour descendre. Des gens nous prennent en photos. Ça me gonfle, surtout avec la tête que je me paye, mais j'y greffe un faible sourire.

Dehors, le froid m'assaille. Los Angeles me manque… Nous suivons de près Sean pour récupérer nos bagages.

- Dom nous attend devant la boutique de Ladurée.

- Pourquoi ? Il est mordu de macarons ?

- Lui non, mais moi oui !

Je ris face à l'expression enjouée de ma sœur, elle qui en temps normal est si bridée. Pour le coup, je retrouve mon Iris avec qui j'aimais rire petite.

- Là, je suis d'accord avec toi.

Nous nous tenons la main toutes les trois en fredonnant une chanson des Rebels que le morpion adore. Le visage d'Iris s'éclaire à la vision de mon beau-frère au loin. Ils s'aiment tant tous les deux. Et malgré les deux têtards, rien n'a changé. Y arriverons-nous, nous aussi ?

Tu rêves ma vieille. Tu finiras grosse avec des cheveux horribles et des gants de toilette en guise de seins.

Je me raidis à cette image. Je secoue la tête et fusille du regard dame conscience. N'arrêtera-t-elle jamais d'ouvrir sa gueule ? Suis-je donc condamnée à la supporter ? Je lui claque son beignet de toutes mes forces. Vu le coup, elle ne la ramènera pas avant longtemps.

- Papa !

La gamine se précipite dans les bras de son père. Je me surprends à sourire et tente d'imaginer ma sangsue en papa. Il sera parfait : l'équilibre idéal dû à mon manque d'instinct maternel.

- Félicitations à la future maman, me salue Dom.

- Arrête ton char. Comment vas-tu, tête d'œuf ?

- Super ! Je suis fière de toi, tu sais ?

Je l'enlace, puis le laisse accueillir la femme de sa vie. J'en profite pour envoyer un SMS à ma sangsue.

Prune : [Bien arrivées en France. Tu me manques déjà, ainsi qu'à notre mini Alien. Je t'aime.]

- Prune, nous ne devrions pas rester immobiles. J'ai peur des mouvements de foule, s'inquiète Sean.

- Zen ! Nous sommes à Paris, personne ne me connaît ici.

À peine ai-je prononcé ces mots qu'il me désigne des gens en train de me photographier. Finalement, je suis bien plus connue que ce que je croyais.

- Iris…

Elle constate les problèmes qui commencent à s'agglutiner autour de nous. Ma sœur protège l'anonymat de sa fille à l'aide de sa main et Dom la prend dans ses bras. Il embrasse sa femme une dernière fois avant de partir.

- Au revoir, tatie Prune.

- Bye, petit monstre.

Sean m'enveloppe pour me protéger et nous nous empressons de rejoindre le parking sous-terrain. Je découvre le 4x4 noir habituel. Merci ma sangsue ! Adam a parfaitement tout organisé. J'indique à Sean l'adresse de l'hôtel réservé par mon homme. Riley doit nous retrouver au bar. Je demanderai un salon afin d'avoir un peu plus d'intimité. Je ne pensais vraiment pas être reconnue sans Adam. Ma poche vibre ; je me jette sur mon iPhone :

Adam : [Prenez soin de vous, ma jolie Daisy. Hâte de retrouver ma petite famille. Je t'aime.]

Iris pose sa main sur mon genou. Pas besoin de mot, cela gâcherait cet insistant si paisible. Comment un simple silence peut-il être si bruyant ? Elle ressent mon bonheur et en est heureuse pour moi.

Nous arrivons face au Four Season Hôtel. Ma mâchoire se décroche face au luxe du bâtiment. J'ai encore du mal à m'y habituer. Un portier m'ouvre : je descends, suivie de ma sœur et y pénétrons rapidement pour éviter tout problème. Je me présente à l'accueil :

- Bienvenue au Four Season Hotel, que puis-je pour vous ?

- Bonjour, je dois avoir une réservation au nom de... Daisy ?

- Mais non, tu... AÏE !

J’écrase le pied de ma sœur, elle n'est pas au courant... je lui donnerai l'explication plus tard.

- En effet, Miss Daisy. La suite Parisienne est réservée pour vous. Éric vous y accompagnera. Éric ?

Je lui souris, de ces mêmes lèvres pincées qu'elle affiche. Les hôtesses ne peuvent-elles pas se départir de leurs balais avant de venir bosser ? Nous suivons le groom et je réalise que je n’ai que des dollars sur moi.

- « Miss Daisy » ? Tu m'expliques, s'il te plaît ?

- Adam descend toujours sous le nom de Donald, donc moi, c'est Daisy. Un délire entre nous.

Elle lève les yeux au ciel, amusée. Iris, dans l'ascenseur, présente tout un plaidoyer comme quoi toutes les stars doivent procéder de cette manière. Lorsque nous arrivons à notre suite, le fameux Éric nous ouvre la porte. Nous restons muettes de stupeur face à la beauté des lieux.

- Bordel de merde, jure Iris.

- Hey, c'est mon expression ça ! râlé-je.

Je cesse de rire et adresse une grimace contrite à ma sœur.

- J'ai oublié de changer mes dollars...

- Après tout ce qu’Adam a payé, je peux filer un pourboire ma puce.

Je passe de pièce en pièce : la salle de bains possède une immense baignoire, idéale pour des jeux à deux. Adam et moi devons absolument revenir ici avant que je devienne une baleine. Je tombe dans une chambre, la choisis. J'y dépose mes affaires avant de me ruer aux toilettes.

- Je vois que tu t'es déjà installée !

- Oui et inutile d'échanger, lancé-je en me lavant les mains.

J'en profite pour m'arranger un peu : les neuf heures de vol ne pardonnent pas.

- Ne traîne pas. Riley vient de m'envoyer un message.

- C'est bon, je suis prête. Allons voir cette statue grecque.

- Prune, c'est notre cousin.

- Et alors ? Dieu ne nous a pas donné des yeux pour rien.

Elle s'esclaffe et se pend à mon bras. Nous traversons le hall, complices comme avant. Au bar, je hèle un serveur :

- Bonjour, serait-il possible de privatiser un salon ?

- Euh... Oui... Bien sûr. Par ici, je vous prie.

Il nous installe à part des clients grâce à des vitres teintées.

Pétard ! Tu pourrais baiser ici sans que personne ne te voie.

J'en tape cinq à dame conscience : pour une fois, je suis d'accord avec elle. J'attrape mon iPhone et texte ma sangsue, pendant que ma sœur passe commande.

Prune : [Cet hôtel est une tuerie ! Il faudra que nous revenions tester plein de trucs. Je t'aime.]

Je range mon portable et admire notre cousin entrer dans le bar. Le temps passe au ralenti, comme dans une publicité pour un parfum. Il est juste canon ! Je ne trouve aucun putain de synonyme de beauté pour le définir.

- Hey les cousines ! nous salue-t-il.

Ce sourire... nom de Dieu ! Je dois être morte et suis au paradis. Des dents parfaitement alignées, blanches à damner un mort, et son cul... À croquer ! Il tourne vers moi ses yeux bleus dans lesquels n'importe quelle nana pourrait se noyer.

- Alors Prunette, tu es muette ? plaisante-t-il.

- Bordel Riley, depuis quand es-tu devenu aussi canon ?

Il m'enlace dans ses bras vraiment musclés. Son odeur est à son image : divine.

- C'est la même pour toi, tu es assez hot malgré ton petit ventre.

- Ça se voit tant que ça ? m’inquiété-je.

- Avec un corps comme le tien, oui.

Nous nous installons et parlons du bon vieux temps. C'est un plaisir de le voir ! Adam avait raison… Je dois absolument les inviter, lui et sa sœur.

4. Dernier jour

In Adam’s head

Le front appuyé contre la vitre, je ne tiens plus en place. Le paysage californien défile sous mes yeux. Plus nous nous rapprochons de Los Angeles, plus je brûle d'impatience de retrouver ma Barbie futée. Je suis épuisé, mais l'idée de retrouver ma maison et ma râleuse de la Côte d'Azur dès le lendemain me donne la pêche.

Je suis inquiet pour Prune. Elle a pété un plomb à cause de Patty venue lui rendre visite à propos du mariage. Elle m'a appelé en pleurs, m'a aboyé dessus d'une manière hautement sexy et a sangloté à cause des hormones. Je dois d'ailleurs téléphoner à ma mère pour qu'elle la lâche un peu, sinon je suis sûr de me taper le canapé par vengeance.

J'extirpe mon iPhone de ma poche de pantalon. Mon répertoire défile jusqu'au nom de ma mère. Mon doigt presse l'écran.

- Mon fils... Tu vas bien ?

- Salut maman, super et toi ?

- Oui, Prune t'a parlé ? Les préparatifs avancent bien ! Si nous continuons sur cette lancée, vous aurez un mariage parfait ! J'ai prévu des couleurs pastel, des fleurs en tout genre...

- Maman... tenté-je d'intervenir.

- Pour le traiteur, j'ai hâte que tu rentres, tu devras goûter différents plats...

- Maman…

Impossible d'en placer une, je ne l'arrête plus. Véritable moulin à paroles, elle débite les mots sans interruption. Je comprends la mauvaise humeur de ma Daisy si elle est constamment ainsi. Je retente le coup pour la troisième fois, plus virulent.

- Maman, stop !

- Excuse-moi. Je parle, je parle sans savoir si cela te plaît ou non. Je suis si heureuse pour toi, Adam. Tu comprends ?

- Nous apprécions ton aide et ça nous touche réellement… Seulement, ce n'est pas le dada de Prune tout ça, maman. Elle a besoin de repos et ce n'est pas en y allant tous les jours que ça arrangera son état.

- C'est vrai, je l'ai trouvée un peu fatiguée et puis elle ne mange pas sainement. Je lui ai proposé de cuisiner pour elle plusieurs fois, mais à chaque fois, elle s'enferme dans son bureau pour travailler.

Si elle continue ainsi, je devrais lui apprendre la grande nouvelle via téléphone. La santé mentale de ma future femme passe avant tout et j'en ai marre de la ramasser à la petite cuillère après le passage de ma mère. Je veux retrouver ma Française pétillante qui grogne aussi bien qu'un pitbull.

- En plus je lui avais trouvé une robe, mais elle en a choisi une autre avec sa sœur à Paris... râle-t-elle.

- N'est-ce pas préférable qu'elle choisisse sa robe elle-même ? tenté-je pour apaiser l'ambiance.

- Ta sœur a aussi eu cette réflexion, souffle-t-elle.

- Écoute, je rentre demain et j'aimerais me retrouver un peu tranquille avec ma fiancée.

Un blanc s'installe ; je sais que je la blesse avec ce genre de demandes. D'un autre côté, ma chérie a raison lorsqu'elle souligne qu'il s'agit de "notre mariage". C'est à nous de l'organiser comme bon nous semble, malgré l'engouement de ma mère.

- Maman, je viendrais te rendre visite, mais s'il te plaît, laisse Prune se reposer.

- D'accord. Par contre, je ne comprends pas pourquoi elle a besoin de repos... Vous ne nous cachez rien au moins ? Ne m'annonce pas qu'elle est atteinte d'une maladie incurable ! Je considère cette petite comme ma fille, alors je ne supporterai pas ce genre de nouvelles !

C'en est trop ! J'ai toujours tout confié à ma mère et lui cacher une information aussi colossale est trop dur. J'ai envie de le crier sur les toits tellement je suis comblé de bonheur.

- Tu as gagné, pour le confort de Prune, je vais tout te révéler. D'abord, assieds-toi, maman.

- Adam, tu m'inquiètes.

Je souris, nerveux. Elle sera aux anges dans quelques secondes.

- Prune est enceinte, donc elle a besoin d'un environnement calme et sans stress.

- CE N'EST PAS VRAI ? Félicitations ! Oh... Je suis heureuse pour vous... Pour toi ! Je vais être grand-mère ! sanglote-t-elle.

- Merci maman, nous sommes plus qu’heureux, mais il faut que tu la laisses tranquille. Nous aurons un beau mariage, toutefois ce n'est plus notre priorité. Tu comprends ?

- Oui, bien entendu. Quelle gourde je suis ! Je m'en veux de l'avoir ennuyée et bassinée toute la semaine. La pauvre...

Le bus pénètre dans le parking derrière la salle, je me racle la gorge et écoute encore ma pauvre mère qui se sent coupable.

- Nous sommes arrivés, je te laisse, OK ?

- Pas de problème mon grand. Si vous avez besoin de quoi que ce soit, vous nous appelez.

- Ça marche, je t'embrasse.

Je raccroche ; toute l'équipe est en train d'émerger. Éden me rejoint en s'installant sur le siège à ma gauche. Les autres nous rejoignent petit à petit pendant que je sirote la fin de mon café. Cameron s'installe contre sa femme. Prune me manque…

Nous descendons du bus pour nous dégourdir les jambes. La température est plus douce ici, pas comme dans certaines villes où nos blousons nous servaient de seconde peau. Le visage levé vers le ciel, j'absorbe une grande bouffée d'air frais. La sensation procurée est immédiate : je me sens revivre. L'équipe se bouge déjà pour vider les camions et installer la scène. John me rejoint et s'allume une clope. Pas besoin de mots, son regard ne me lâche pas.

- Vas-y, pose ta question.

- Je suis encore choqué : le grand Adam Reed va se marier et avoir un bébé.

Je tourne la tête vers lui, son sourire Colgate m'éblouit.

- J'avoue que j'ai du mal à réaliser moi-même. Si quelqu'un m'avait raconté il y a un an que j'en arriverais à ce point-là de ma vie, je ne l'aurais pas cru.

- Surtout que nous n'avons plus vingt ans. Il est temps que nous nous rangions. Et Prune est un sacré bout de femme.

- C'est clair, elle est unique dans son genre, souris-je.

Nous discutons des extravagances de ma Barbie futée dues à son caractère enflammé. Je ne pensais pas rencontrer une femme pareille, et voilà qu'elle deviendra ma femme et la mère de notre petit bout.

- Vous avez pensé à des prénoms ? John, ça sonne bien, tu ne trouves pas ?

- Nous n'en sommes pas encore là et puis un seul John me suffit amplement, me moqué-je.

Il me pousse, faussement vexé. John et Austin sont comme mes frères. Nous avons tout partagé : de nos débuts galères, à notre notoriété où Max et PJ sont devenus des maillons de la chaîne. Et récemment, Cam nous a rejoints. Cela ne nous rajeunit pas ! Je suis plus proche des quarante que des trente. Heureusement, je ne suis pas encore un vieux croulant bedonnant et repoussant. Merci Sweety.

- John ! Adam ! Venez voir ! s'écrie Max.

Nous nous élançons en direction de l'entrée des artistes. Les lieux sont immenses, malgré mon expérience des scènes, j'en reste choqué. J'imagine déjà la salle remplie, les fans en train de crier. En cercle, nous nous passons tous les bras sur les épaules, des étoiles plein les yeux. Austin prend la parole pour chacun d'entre nous.

- Un véritable rêve que nous vivons au jour le jour. Nous ne savons pas où nous serons demain, alors profitons-en à fond ! Dernière date et après nous rentrons !

Éden nous photographie comme depuis le début de la tournée. Hâte de voir ses clichés, certains valent certainement le détour.

- Alors John ? Tu pars visiter quoi aujourd'hui ? enclenche Cam.

John brandit son majeur en guise de réponse à notre hilarité. Aujourd'hui, il reste avec moi : je lui ai demandé un service. J'aimerais travailler la chanson volée à ma jolie Daisy. Je souhaiterais la lui interpréter lors de notre mariage. Je marche dans ses pas en prenant soin de n'être suivi par personne.

- Adam, où vas-tu ? Tu ne manges pas avec nous en ville ? m'interpelle PJ.

- Désolé, ce sera sans moi. Je vous retrouve aux répétitions.

- Tu ne sais pas ce que tu rates ! Le meilleur hamburger des U.S.A ! me tente-t-il.

Je souris, la main levée dans un salut alors que je m'éloigne. C'est parfait s'ils se barrent tous, nous pourrons bosser tranquillement.

John est installé à une table de la cantine, papier et stylo en main. À l'ancienne, rien de mieux.

- Envoie les paroles !

Je lui montre la photo prise en cachette sur mon téléphone. Il en analyse chaque mot avec précaution. Je suis ravi qu'il prenne ça au sérieux. J'en profite pour nous chercher à manger et à boire. J'opte pour des clubs sandwichs et de simples bouteilles d'eau, plus un paquet de chips en cas de fringale soudaine. Il affiche un grand sourire à mon retour.

- C'est une sacrée déclaration, mais elle se dénigre beaucoup.

- Prune ne voulait pas de mariage ni de bébé. Tout a changé et j'aimerais qu'elle voie la femme que j'aime.

- Comment veux-tu que nous nous y prenions ?

- J'avais songé à la reprendre comme une sorte de démenti.

- Je vois. Merci pour le repas, articule-t-il en croquant dans son pain.

Nous bossons d'arrache-pied tout l'après-midi. Je chantonne et gratte les cordes pour trouver la mélodie parfaite. Assez perfectionniste, « je chie des coconuts » à mon pote, comme dirait Prune. Heureusement que John est un bosseur, il comprend ma façon de travailler. Mon iPhone vibre : ma chérie.

- Hey Sweety, ça va ?

- Super et toi ?

- Nous attaquons les répétitions. Tu sors de chez le médecin ? Tout va bien ?

- Oui ! Accroche-toi la sangsue, j'en suis bientôt à trois mois de grossesse.

Je bondis de mon banc pour effectuer les cent pas. Je ne tiens pas en place.

- Donc, c'est arrivé avant que je parte en tournée ?

- Il ne comprend pas ce qui s'est passé. Le con m'a parlé de miracle ! Je te jure d'être heureuse Adam, mais je voulais lui exploser la tête ! Imagine si je n'en avais vraiment pas voulu ? Comme avant !

J'adore l'entendre râler et jurer. Cela réchauffe mon cœur, comme si elle était près de moi.

- Ce n'est pas grave ma jolie Daisy. Tout ce qui compte maintenant, c'est que vous vous portiez bien.

- Avec ta mère, ça va être dur... Je me contiens, mais ça risque de se terminer en tuerie ! La baraque est envahie de trucs de mariage. J'ai l'impression d'être à une foire expo ! peste-t-elle.

- Tu l'as vu aujourd'hui ?

- Non ! Mais hier j'ai dormi sur le canapé du studio, j'ai le dos fracassé.

Je souris, paupières closes, pour mieux apprécier les jurons qu'elle peut déballer. Ma râleuse de la Côte d'Azur... Elle me raconte les exploits de ma mère ; je pourrais l'interrompre pour lui expliquer que le problème est réglé, mais le son de sa voix me procure trop de bien.

- Pourquoi tu te tais ? Je te préviens, si tu la défends....

- Tu as fini ? coupé-je.

- Oui.

Je l'imagine avec une adorable moue boudeuse au son de sa réponse.

- Je l'ai eu au téléphone, elle te laissera tranquille désormais. J'ai dû lui apprendre pour le bébé.

- Si c'était ça la solution, je lui aurai révélé moi-même ! souffle-t-elle soulagée.

Elle me parle de son entretien avec l'obstétricien. Il voulait réaliser une échographie, heureusement, elle en a négocié une pour le lendemain afin que je sois là. J'ai l'impression d'être un gamin la veille de Noël : pressé d'ouvrir son plus beau cadeau. Notre enfant... Le fruit de notre amour. J'ai du mal à me rendre compte de ce qui est en train de nous arriver. Demain, je verrai un petit être dans un écran, ce petit bout qui grandit en elle.

- Tu m'écoutes ?

- Excuse-moi Sweety, je pensais à demain.

- Je te parlais de la cérémonie. J'aimerais l'organiser chez tes parents ou à la villa.

- Toi ? Prune Linan ? Tu as pensé à ça ?

Je m'amuse du petit soupir qui s'échappe de ses lèvres.

- C'est Iris qui a trouvé l'idée. Je lui ai expliqué que je ne voulais pas de ce merdier.

- Tout ce que tu désires, ma jolie Daisy. Je t'aime tant.

- Moi aussi ma sangsue. Vivement demain que tu me baises jusqu'à l'épuisement !

- Tes mots d'amour me vont droit au cœur.

Son rire caresse mes oreilles. Je ne me lasserai jamais de l'effet qu’il produit sur moi. Il me communique son bonheur, celui que nous vivons tous les deux.

- Tu es un emmerdeur de première Donald, mais je t'aime quand même.

- Je dois te laisser, ma douce râleuse.

- Sois à l'heure demain, sinon je te tue ! menace-t-elle.

- Promis.

Nous raccrochons sur quelques mots tendres, enfin surtout les miens. Chez elle, ce sont les hormones qui ont pris le dessus. Encore six mois à supporter ses sautes d'humeur et ses crises de nerfs, de larmes ou de rires. Une femme enceinte est un véritable ascenseur émotionnel, mais c'est pour la bonne cause.

John et moi reprenons où nous en étions. J'écoute son travail, enregistré pendant ma conversation. Nous continuons ainsi jusqu'à entendre les autres revenir. Je plie les feuilles avec les paroles et les place dans ma poche de pantalon.

Mes amis sont en formes. Ils nous racontent leur sortie, Cam se fout de la gueule d’Austin qui a avalé un truc pas frais. Il est vert. Éden est allée s'allonger dans le bus, trop pâle et fatiguée. Le rythme effréné des tournées doit être assez dur à supporter pour une femme enceinte. Cameron n'aurait pas dû accepter sa présence aussi longtemps.

- Et si nous répétions, bande d'abrutis ! lance Max.

- Parle pour toi, du con, répond PJ.

- Vous avez fini de vous comporter comme des idiots ? Nous pouvons commencer ? réplique John.

Hilares, nous nous dirigeons vers la salle. Je saute sur le micro et le groupe s'installe. Chacun se place à son instrument pour le régler. La régie nous signale que nous pouvons commencer, Max claque des baguettes pour amorcer le morceau. Chacune des paroles est un écho à ma Barbie futée. Je me souviens de toutes celles que je lui ai dédiées au début de notre histoire. Le prochain album lui sera destiné. Pour elle, pour nous. Je veux que tout le monde connaisse notre histoire, l'amour que nous nous portons. J'aimerais tant qu'elle soit là avec moi, sentir la chaleur de ses bras, la douceur de ses baisers et la voracité de ses morsures. Je perds le fil de la chanson et m'embrouille dans les paroles.

- Reed ! Il t'arrive quoi, là ? râle Austin.

- Ça va ferme là ! Reprenons !

Comme tous les jours, nous réglons chaque petit détail. Cette recherche de la perfection est épuisante. Le pire c'est qu'il reste toujours quelque chose à revoir même si ce n'est pas dramatique dans le fond.

- C'est bon pour nous les gars, Cameron à toi ! annoncé-je au bon d'un moment.

Après avoir abandonné la scène, je me dirige en courant vers la douche avant qu'il n'y ait plus d'eau chaude. Max et PJ sont occupés avec des fans qui ont gagné des pass. J'attrape un boxer propre et fonce sans réfléchir sous les jets chauds. Ils fouettent ma nuque et me détendent de plus en plus... Mes souvenirs défilent derrière mes paupières closes : les doigts de Prune qui pianotent sur mes abdominaux ou la pointe de ses seins bien ronds et fermes contre ma peau. Ce n'est pas possible ! Je bande juste à l'idée de ma belle, ma future femme. Me ressaisir devient une priorité. Je répète un mantra dans ma tête, le même depuis mon adolescence.

Grand-mère, cervelle, zombie. Grand-mère, cervelle, zombie…

De nouveau opérationnel, je sors de la douche, enfile mon boxer une fois sec, puis quitte la salle de bains.

- Pire qu'une gonzesse Reed, s'exclame John.

- Je t'emmerde ! Moi au moins je sens bon en sortant, le taquiné-je.

Je file m'habiller, amusé. Mon dernier jeans propre, ainsi qu'un haut noir assez spécial trouvent mes faveurs. Je ris en reconnaissant le cadeau offert par ma râleuse de la Côte d'Azur la première fois qu'elle a mis un pied à Los Angeles. Qu'est-ce que ce Donald rockeur fiche ici ? Je ne l'ai jamais mis en public, mais là je n'ai pas le choix.

Je passe à l'avant du bus. Les yeux de Cam pétillent de moquerie. Mon majeur lui répond.

- De un, c'est un cadeau de ta sœur et il s'agit d'un code entre nous. De deux, je n'ai plus rien de propre.

Il lève les mains en signe de paix, puis nous allons manger tous ensemble avant le dernier concert de la tournée.

5. Je vais le tuer !

In Prune’s head

Je m'étire de tout mon long dans ce lit bien trop grand pour l'occuper seule. Heureusement que miss Frimousse est venue squatter la moitié d'Adam. Moteur diesel activé : je colle mon visage contre elle et la câline. Iris m'a recommandé de ne pas trop m'approcher d'elle, mais mon obstétricien m'a confirmé que je pouvais garder mon chat. Par contre, je dois éviter les griffures ou changer sa litière. Du coup, je suis pépère : ma Frimousse ne m'attaquera jamais et elle sort pour se soulager.

Je ne m'éternise pas sinon ma vessie risque d'imploser à tout moment. Je cours aux w.c. et pousse un soupir. Une fois soulagée, je me lave les mains et remarque mon ventre contre la vasque. De profil, j'hallucine devant l'amplitude que mon bide a prise. Comme si j'avais gagné dix kilos en quelques jours ! Le docteur m'a expliqué que ce phénomène était normal, puisque je suis habituée à l'idée d'avoir une mini-sangsue en moi. C'était bien mieux de ne rien savoir, dans ce cas ! Le bon côté, c'est ma paire de seins. Seigneur, ils vont exploser. Même le meilleur chirurgien du monde ne pourrait pas en créer d'aussi beaux. J'ai hâte de les utiliser ce soir avec ma volaille. J'en suis tout excitée. Il n'a pas intérêt d'être crevé, sinon j'abuse de lui dans son sommeil.

J'enfile un bas de survêtement, mon débardeur remonte légèrement sur mon ventre où un petit être dort. C'est étrange, mais je tiens déjà à lui même s'il me bousille mon sex-appeal. Qui l'aurait cru ? Mon monde tourne autour de lui à présent. Ma sœur a assuré en m'aidant à organiser le jeu de pistes pour Adam. Je ne voulais pas lui annoncer ça de but en blanc ou avec un simple test de grossesse.

Je fonce à la cuisine me servir un latté caramel. La nourriture installée sur la table, je m'arrête sur l'horloge murale : dix heures vingt. J'ai encore du temps, mon Donald arrivera dans l'après-midi pour notre rendez-vous avec l’échographe. Il m'a promis d'être là ! S'il tient un tant soit peu à sa vie, il n'a pas intérêt à me poser un lapin.

Je surfe sur le web. Depuis le départ de mon chanteur, je suis devenue une grande adepte des réseaux sociaux. Je recherche toutes les photos de lui ou du groupe. Des nouvelles ont été mises en ligne hier lors du concert. Adam est toujours aussi sexy. Par contre, je commence à en avoir marre qu'il se mette torse nu à chaque fois ! Comment réagirait-il si je l'imitais ?

Pour ça, il faudrait peut-être que tu aies le cran de monter sur scène, la grosse !

J'ébouillante ma conscience : si elle pouvait éviter de me prendre la tête dès le matin ! C'était juste une façon de parler. Adam n'a pas voulu que je tourne dans le film, ça revient au même.

Sur mon Facebook, les demandes d'amis sont hallucinantes. Aucune de ces personnes ne m’est connue. Je devrais leur proposer un curly, s'ils n'ont pas d'amis. J'ai l'air d'une folle à me marrer toute seule dans ma cuisine. Fichues hormones !

Je sors prendre un bain de soleil, mon ordi dans les bras. Moi, Prune Linan, la reine de la night anti-baiser, anti-relation, anti-mariage, anti-bébé... Reed m'a complètement retournée !

Je pousse un long soupir, ma main caresse mon ventre sans m'en rendre compte, comme la veille au téléphone avec Adam. Iris m'a conseillé de parler au bébé, n'est-ce pas un peu idiot ?

- Tu seras calme et adorable, hein ? Très gentil avec ma...

Je bondis du transat, effrayée. Non, mais écoutez-moi ! La petite Française qui s'amuse toute seule à jouer à la maman avec un mini alien !

Je tire sur mon débardeur lorsque la sonnerie retentit. Pourvu qu'il ne s'agisse pas de Patty ! S'il vous plaît Seigneur, j'exécuterai vos quatre volontés, mais pitié, pas la mère d’Adam ! Je souffle un coup pour évacuer l'angoisse engendrée par ma belle-mère.

- Je comprends mieux que tu aies mis du temps à ouvrir. Tu t'y prends comment ? Tu roules ? se moque Mitch.

Malgré mon regard assassin et le coup de coude dans le ventre que je viens de lui flanquer, mon beau-frère est mort de rire. Je le laisse rentrer et pars me poser sur le canapé.

- Moi et mon têtard nous t'emmerdons bien cordialement Reed !

- Je te taquine ma grosse, tu sais que je t'aime.

- C'est trop tard. Pourquoi es-tu là ?

Mitch louche sur la protubérance qui me sert de ventre. Un sourire s’esquisse sur son joli minois et ses yeux bleus pétillent comme jamais. Je suis surprise lorsque sa main se pose intimement sur moi, mais la tendresse qu'il dégage me coupe dans mon élan.

- Je suis déjà tonton, mais venant de toi c'est... Un truc de dingue ! J'aime déjà cet enfant Prune.

- Tu oublies Bridget, c'est ta chouchou et minipoucette aussi non ?

- C'est différent. Te rends-tu compte du miracle ? Le petit démon que tu es, mettra bientôt au monde un gamin. La science cherchera à s'en emparer pour l'étudier.

Je repousse sa main pour le punir de sa moquerie. Toutefois, son rire est contagieux et je l'accompagne de bon cœur. Mitch me prend dans ses bras, je ne bronche pas vu mon manque chronique d'affection en ce moment.

- Je comprends mieux ton obsession pour la nourriture. Ton état se voit vraiment maintenant.

- Je gonfle à vue d’œil... râlé-je.

Mitch accepte ma proposition à déjeuner. Quoi ? Nous parlions de bouffe, alors... Nous grignotons du poulet et de la salade – pour ma bonne conscience. Pour le dessert, je me réserve un morceau de carrot-cake de la veille. J'enfourne la cuillère dans ma bouche, les yeux fermés. Je déguste avec délice ce met à la crème si douce qui caresse ma langue. Un pur délice ! Un gémissement m'échappe tant c'est orgasmique.

- Pourrais-tu éviter de t'exciter sur ta cuillère, s'il te plaît ?

J'ouvre les yeux : un océan bleu me toise. Cet échange est interrompu par un clin d’œil. Je lui tire la langue en guise de réponse.

- Je t'en proposerais bien, mais c'est pour la mini sangsue tu comprendras ?

- Bien sûr...

Mon beau sourire s'efface lorsque mon portable se manifeste. Il s'agit d'un SMS de ma sangsue.

Adam : [Hâte de te serrer dans mes bras et voir notre petit bout à l'écran. XOXO]

Je réalise qu'il est déjà treize heures quarante. Je ne suis pas prête ! En panique, je fourre la dernière part de gâteau dans ma bouche.

- C'est mon frangin ?

- J'ai rendez-vous chez le doc et je ne suis même pas encore douchée ni habillée !

- Reste cool Prune. Ce n'est pas pour maintenant, non ?

- Quinze heures, mais avec le trafic, il faut décoller d'ici à quatorze heures trente.

Mitch me propose de débarrasser et de laver la vaisselle. Je monte à l'étage me laver et prends garde à ne pas mouiller mes cheveux. Hier je suis allée chez le coiffeur et je ne veux pas ruiner son travail. Je compte m'envoyer en l'air comme jamais.

Je sors et m'enroule dans une serviette : anticernes, BB crème, poudre matifiante, blush, liner... Je coupe ma respiration pour dessiner le trait et réussis du premier coup. Je m'octroie une petite danse de la joie.

Tu veux une médaille d'or pour t'être maquillée peut-être ? Et si nous annoncions une nouvelle catégorie au J.O. ?

Je brandis mon doigt à l'intention de ma pourriture de conscience ! Elle ne ruinera pas ma joie !

Je fonce dans mon dressing pour achever de me préparer. J'opte pour un jegging en jeans, une tunique un peu ample, mais elle ne cache en rien mon bidon. Je chausse mes superstars originales et descends rejoindre Mitch. Je le retrouve sur la terrasse et remarque qu'il pianote sur son téléphone. Je lui pique et regarde le message.

[Tu hurleras mon nom si fort que nous rameuterons les voi...]

- Mon Dieu ! Je ne viens pas de lire ça ?

- Hey ! Rends-moi ça ! Cela ne te regarde pas, s'énerve-t-il en reprenant son mobile.

Je me penche, recouvre mon visage de mes mains et chouine de petits bruits agrémentés de mots totalement incompréhensibles. Inquiet, il pose sa main sur mon dos.

- Mes yeux ! Ah.... Ils me brûlent, c'est horrible !

J'éclate de rire et remarque qu'il n'est pas si à l'aise que ça au final.

- C'est ignoble. J'ai vraiment cru que tu allais mal.

- Oh ça va, tu ne vas pas pleurer ?

Nous nous posons au bord de la piscine. Il me parle de sa relation avec Hugh qui a l'air de marcher du tonnerre. Jamais je n'aurai pensé mon ami d'enfance aimer se prendre des... Je préfère ne pas y penser. Mitch finit d'écrire son message, pendant que je me prélasse.

- Prune ? Je vous rappelle que vous avez rendez-vous, intervient Sean.

Je me redresse, il reste encore cinq minutes avant la demie. Adam, où es-tu ? L'impatience et l'énervement prennent le dessus sur moi. Il m'a promis d'être là, résultat... Absent.

- J'attends la starlette ! lancé-je sèchement.

- Prune il sera là, ne t'inquiète pas, me rassure doucement Mitch.

- Je le tue dans le cas contraire ! craché-je.

J'ouvre mon smartphone, pianote dessus malgré mes mains tremblantes et mon pouls trop rapide.

J'ai envie de lui demander s'il se fout de ma gueule, s'il a oublié sa famille. Au lieu de ça, je me la joue plus garce.

Prune : [Putain le bébé... Je fonce à l’hôpital !]

Je coupe mon téléphone : il stressera à mort. Il n'avait pas à me poser de lapin ! À son arrivée ? Je feindrai l'innocence !

- Nous y allons Sean ! J'ai prévenu Reed.

- Il viendra, miss. Vous êtes toute sa vie.

Je monte à bord du 4x4 noir, énervée comme jamais : un mélange d'envie de pleurer et de meurtre bataille en moi. J'ai décalé ce rendez-vous exprès pour lui, je voulais affronter ça avec Adam. Nous ne devions pas avoir de morpions ! J'ai peur de ce qui pourrait lui arriver. J'ai engueulé le docteur lors de ma dernière visite : on n'annonce pas à une femme qu'elle est stérile alors qu'elle tombe enceinte le lendemain ! Il doit avoir l'habitude, car il a gardé son calme. Il souhaite surveiller la grossesse de près. Mes résultats sanguins l'intriguent, comme si je n'étais pas déjà assez stressée !

La circulation est étonnamment fluide. Le spectacle des rues me berce. Nous atteignons le parking sous-terrain plus vite que prévu. Sean m'invite d'une main à descendre et me suit.

- Je peux monter seule Sean, c'est bon.

- Rien n'est jamais sûr et puis vous n'êtes pas en état.

Je souris sans tenir compte de son insistance. Cet homme n'est pas juste un employé pour moi. Toujours à mes côtés, à me protéger... Il n'est pas obligé d'être aussi gentil.

Dans l'ascenseur, je fixe mon reflet, yeux perdus dans le vague. Le ding me sort de mon blocage cérébral. Derrière moi, j'entends la respiration essoufflée d'un homme :

- PRUNE !

Je me tourne, Adam est enfin arrivé. Les gouttes de sueur qui perlent sur son front me montrent son degré d'angoisse. Prune 1- Adam 0.

- Que se passe-t-il avec le bébé ? Où as-tu mal ? enchaîne-t-il en me touchant partout.

- Tout va bien, je t'ai juste annoncé que je partais à l’hôpital. Pour l'écho...

Il s'adosse contre le mur, un léger rictus déforme les lèvres de Sean qui a compris mon stratagème. Je me presse contre Adam, me hisse sur la pointe des pieds pour l'embrasser.

- Je vais bien, rassure-toi.

- J'ai eu peur... J'ai cru... Ton message...

- Tu n'étais pas là, je t'informais juste.

Il me serre dans ses bras, puis caresse mon ventre les sourcils légèrement froncés.

- Tu es magnifique Prune. Tu m'as tellement manqué.

Nous annonçons notre arrivée à l’accueil et attendons que quelqu'un vienne me chercher. Adam n'est pas très discret à loucher sur mes énormes obus : je savais que cette tunique les mettrait en valeur.

- Appétissant, n'est-ce pas ?

- J'ai hâte de rentrer à la maison, Sweety...

Il m'embrasse le cou, le front, la bouche. J'apprécie chacun de ses gestes dont je suis accro. Ma main dans la sienne, je joue du pouce sur sa peau ferme.

- Prune Linan ?

Nous rejoignons le docteur, stressés. J'ai vraiment peur de ce que le doc' pourrait nous annoncer derrière ses portes. Je vous en supplie Seigneur, ne me le reprenez pas...

Sans préambule, l'obstétricien m'installe sur un lit, près d'un écran. Je roule le haut de mon jegging et remonte ma tunique pour qu'il ait accès à mon ventre. Adam le caresse comme s'il découvrait un trésor.

- Alors, voyons ce bébé miracle. Le gel va être un peu froid.

- Bordel !

- Vous vous y habituerez vite.

Nous fixons l'écran comme des idiots. Parmi un truc noir et gris à définir, nous discernons une forme d'aubergine accrochée à un melon avec des mains qui remuent. Bordel je savais qu'un truc n'irait pas, la tête est difforme comparé au reste du corps. Je ne vais pas vous dire qu'on ne capte rien, mais putain c'est loin d'une vidéo HD.

- Juste ici ! Oh, attendez… s'écrie le doc'.

Je serre instinctivement la main de ma sangsue. Un truc cloche, c'est ça ? Le destin ne me foutra donc jamais la paix, que nous pussions vivre comme Monsieur et Madame Tout Le Monde.

6. Deux en un

In Adam’s head

Je suis stressé au possible, mais prends sur moi pour ne pas réveiller la bête qui sommeille en ma fiancée. Elle me broie les doigts tant elle les serre de toutes ses forces. Le médecin fronce les sourcils en se raclant la gorge.

- Allez doc, pondez-nous le problème ! peste-t-elle.

- Ai-je sous-entendu le moindre souci ? Il s'agit juste d'une sacrée surprise.

Prune lui lance un regard noir, elle lui volera dans les plumes s'il ne se dépêche pas. J'avoue que fixer un écran à moitié noir et gris n'est pas des plus pratique, malgré les merveilleux mouvements que je peux admirer. Le médecin bouge le stylet sur le ventre de ma chérie et l'autre tourne un bouton.

- Tenez, vous entendez ? demande-t-il.

Mon sang se fige dans mes veines, tout comme ma respiration. Ce son qui parvient à mes oreilles est la plus belle mélodie que j'ai pu entendre jusque-là. Mes yeux me piquent, ma poitrine implose sous l'émotion. J'enlace Prune, tout aussi remuée que moi, vu les larmes qui caressent ses joues.

- C'est... C'est son cœur ? bégaie-t-elle.

Le doc hoche la tête tout sourire et nous laisse quelques instants pour contempler ce petit point noir battre la musique de la vie de ce petit être. Mon oreille, habituée à entendre la moindre variation étrange, capte quelque chose de différent. J'ai accompagné ma sœur Ivy pour l'échographie de Bridget et ça n'émettait pas exactement le même bruit.

- Votre machine est récente ? Le son est...

- J'y arrive, Monsieur Reed. Non seulement cette grossesse est un petit miracle, mais au vu des résultats sanguins j'avais un petit doute...

Je me redresse et Prune se raidit. Je dois me montrer fort pour deux selon ce qu'il nous annoncera, ma Sweety est trop à fleur de peau. Pourtant il n'a pas l'air angoissé, peut-être par habitude de son métier. Si c'était si mauvais, il n'afficherait pas ce sourire niais, non ? Sa main insiste en remuant l'appareil sur le ventre de ma douce, comme s’il cherchait quelque chose. Il place la machine face à lui, afin de mieux examiner l'écran.

- Je suis à deux doigts de la rupture d'anévrisme, alors magnez-vous ! s'énerve Prune.

- Comme je vous l'ai expliqué, tout le monde se porte à merveille.

- Le cœur bat bizarrement non ? insisté-je.

- Non, leurs cœurs sont en pleine forme. C'est normal pour les fœtus d'avoir un organe qui bat à cette vitesse.

- Je vois... acquiescé-je, tout de même perplexe.

- Euh... Eh ! Oh ! Je suis la seule à réagir, là ?

- Ça va Sweety, tu as entendu. Vous allez bien.

Elle se redresse et me regarde comme si j'avais sorti une connerie. Ses yeux flamboient tels ceux d'un dragon. Heureusement qu'elle ne peut pas cracher du feu, sinon je ne donnerais pas cher de ma peau.

- Tu ne trouves pas que ses explications sont à la mords-moi le nœud ? s'agace-t-elle en français.

Prune et le bébé vont bien. Je ne vois pas ce qu'il y a de particulier dans les paroles du médecin pour s'emporter ainsi. Nous nous tournons vers le concerné qui ne se départit pas de son sourire.

- Prune, je pense que vous avez compris.

- Je ne suis pas d'accord, bordel ! Déjà que je n'aurai jamais dû tomber enceinte !

Soudain, je me sens comme le dernier de la classe qui ne capte rien à la leçon du jour. Ma Daisy me fusille du regard.

- Avez-vous des jumeaux dans vos familles respectives ?

- Non ! répond-elle sèchement.

- Oui...

- Quoi ? Et tu ne crois pas que c'est le genre de chose dont tu dois informer ta nana ? crache-t-elle.

Toutes les pièces s'assemblent petit à petit et remontent à mon cerveau. Des jumeaux...

- Il y en deux ? halluciné-je.

- Oui, vous allez bien avoir des jumeaux. Félicitations ! Regardez, voici le second.

Doc tourne à nouveau l'écran vers nous et nous restons figés face aux deux paires de bras, de pieds… La vie est fascinante. Fou de joie, j'enlace ma fiancée ; mais elle ne s'emballe pas comme je m'y attendais. Le médecin se lève pour nous laisser digérer la nouvelle. Je me penche vers la miss et la force à me regarder. Je peux lire la peur dans l'océan de ses prunelles.

- Tu n'es pas heureuse Sweety ? C'est un double miracle...

- La ferme ! Ce n'est pas toi qui donneras vie à deux Gremlins ! Je ne suis pas une usine !

Je souris, attendri pas sa manière d'exprimer son angoisse. C'est masochiste de ma part, mais je l'aime plus que tout.

- La nature est bien faite, Sweety...

- Pour vous oui ! Vous baisez et avez la paix ! Alors que nous, nous morflons pendant des mois. Deux Adam ! Deux ! Et je ne te parle même pas de l'expulsion de la mini-volaille ! s'écrit-elle.

Je préfère ne pas relever. Des jumeaux... J'ai presque envie de danser pour fêter ça, mais j'ai peur de la réaction de Prune.

Le médecin revient nous montrer un peu mieux nos enfants. J'aime déjà ce mot.

- Là se trouve une tête et juste derrière la seconde. Ils vont parfaitement bien et...

Nous restons accrochés à ses lèvres qui esquissent un sourire. Contrairement à ma Sweety, je me détends.

- Nous avons un timide et un autre peu pudique. Ce n'est pas sûr à cent pour cent, mais voudriez-vous connaître le sexe ?

- Déjà ? nous exclamons-nous en chœur.

- Étonnamment oui. Toutefois, seulement pour l'un des deux.

Prune pleure en silence. Je la rassure d'une caresse sur la joue : difficile de tout assimiler.

- DEUX ! Deux... murmure-t-elle.

Elle récite ces mots tel un mantra. Elle n'est tout de même pas en état de choc ? D'un côté, nous parlons de la petite Française...

- Nous pouvons attendre, pour connaître leur sexe.

- Deux ! Pas un, non, deux !

Je me tourne vers l'obstétricien, mais Prune prend les devants :

- Pas des triplés, hein ? Un dernier ne se cache pas entre les deux, n'est-ce pas ?

- Non Prune, je vous les remontre. Là, le premier timide et le second juste ici, plus démonstratif.

Je fixe leurs petits bras qui bougent et constate que l'un d’eux reste immobile.

- Pourquoi ce membre-ci ne gigote pas ? m'inquiété-je.

- Le Graal ! s'exclame Prune.

Le docteur nous toise avec incompréhension. Dieu merci, il n'est pas au courant de la signification de ce surnom. Par contre, moi, je comprends instantanément où ma jolie Daisy veut en venir. Mes yeux s'attardent sur les contours incertains de mon... Notre fils.

- Alors ce sont des garçons !

- Pour l'un oui. Même s'ils partagent le même sac embryonnaire, il y a une chance sur deux pour qu'il s'agisse de véritables jumeaux.

Nous nous taisons tandis que le médecin continue son examen. Le sourire scotché sur mon visage ne me quitte pas, peu touché par la colère suintante de Prune. Des jumeaux... Un fils... Tout se concrétise. Bientôt, je serai père !

J'essuie le gel du ventre rond de ma fiancée, abaisse son t-shirt et l'embrasse tendrement. Ma Barbie futée est attendrie par mon geste. Nous remercierons le doc qui insiste pour un suivi hebdomadaire : il ne souhaite courir aucun risque, car il s'agit là d'une grossesse miracle.

Mon Dragon ne cesse de répéter son nouveau mantra. Sean nous fixe silencieusement dans le couloir. Je hausse les épaules à son interrogation muette : je préfère attendre pour annoncer la nouvelle.

Arrivés au parking, Prune pivote sur ses talons, ouvre la bouche, la referme. Recommence.

- Deux ! Pas un, mais deux !

- Sweety...

- Tais-toi ! Tout ça, c'est de ta faute ! Tes soldats ne pouvaient pas se tenir à carreau ? Bordel !

Un rire nerveux m'agite sans que je ne puisse le retenir. Sans doute l'euphorie du moment. Ou sa question ? Pour me punir, ses petits poings inefficaces me frappent là où ils peuvent m'atteindre. Finalement, mon rire est contagieux. Prune est dans le même état que moi. Larmes et rires mélangés, je l'enlace, heureux. Sa langue taquine la mienne d'un baiser tendre. Je pose mon front contre le sien et nous nous toisons en silence, enfin jusqu'à ce qu'elle réplique :

- Deux ?

- Oui, Sweety, soupiré-je.

Nous restons silencieux durant le trajet. Malgré les ceintures de sécurité, nous sommes collés l'un à l'autre ; une de mes mains dans ses cheveux, l'autre entrelacée à la sienne.

- Deux... murmure-t-elle de nouveau.

Ça lui passera, juste le temps d'encaisser la nouvelle. En une année, elle passe de la nana fêtarde sans attache, à une fiancée et future maman de jumeaux. Vrai ou faux, ce n'est pas ce qui importe. Ils seront mes enfants et je les aimerai tout autant.

J'ai encore du mal à réaliser la chance offerte par la vie.

Sean remonte l'allée de la villa puis se gare. J'aide Prune à descendre de voiture puis sans me laisser le temps de la suivre, se précipite à l'intérieur de la demeure.

Laisse-lui du temps de digérer la nouvelle, Adam. Elle a juste peur.

La main de Sean se pose sur mon épaule. Je le devine inquiet pour Prune. Ils ont créé un lien que je ne comprendrai sûrement jamais.

- Rien de grave j'espère, Monsieur.

- Non Sean, au contraire ! C'est juste que nous ne nous y attendions pas.

- Le bébé ?

- Vous promettez de garder ça pour vous ?

- Vous me connaissez.

- Alors ce sont plutôt « les » bébés. Des jumeaux, dont un garçon.

C'est la première fois que je vois un sourire aussi sincère chez Sean. Il m'enlace, frappe mon dos d'une claque amicale.

- Je comprends mieux... La connaissant, il faut juste lui laisser le temps de digérer la nouvelle.

Je hoche la tête, lèvres pincées. Oui, il la connaît bien. John passera déposer mes affaires plus tard, j'ai tout laissé en plan au message de Prune. J'ai cru mourir à sa lecture ! Si jamais quoi que ce soit leur arrivait, je ne m'en remettrai sûrement pas.

Je retrouve ma Daisy dehors. Elle est au téléphone, sans doute avec Iris vu qu'elle parle en français.

- Deux... Hum... Je dois être maudite... Ho, ça va ! Ce n'est pas toi qui les pondras... Oui... Je sais ! Hum... Il me connaît, c'est bon...

Je me retire pour lui laisser une certaine intimité. Elle a besoin de se confier à sa sœur. C'est un peu la mère qu'elle n'a pas eue : Médusa est tout sauf une maman. D'ailleurs, j’attends toujours le moment où elle débarquera tout sourire. J'espère qu'elle respectera le contrat et restera loin de ma famille. Je ne veux pas d'elle dans notre vie !

Je me prépare un en-cas à la cuisine. Des petits doigts se glissent sous mon t-shirt. La chaleur de son corps se presse contre mon dos. J'entrelace nos doigts et savoure mon sandwich de l'autre.

- Iris assure que je ne me suis pas montrée très sympa avec toi...

- C'est une surprise pour tous les deux.

Je me tourne pour caresser son visage bien trop soucieux. Je me dois de la rassurer :

- Je suis certes heureux, mais cela ne m'empêche pas d'être déstabilisé face à la situation.

- Cela ne m'aidera pas si nous sommes deux péteux !

- Quoi qu'il arrive, nous sommes ensemble Prune. Nous verrons le moment venu. Profitons de ta grossesse, elle n'est qu'à son début.

Elle presse son visage contre mon torse. Être chez nous, dans ses bras m'avait manqué au plus haut point. La meilleure place au monde tant qu'elle est contre moi.

- Deux, bordel... jure-t-elle.

- Dont un petit mec ! rajouté-je.

- Tu as vu ce truc, par rapport à son petit corps ?

J’éclate de rire et la regarde fièrement. Elle devine tout de suite ce qui me passe en tête et me donne un coup dans les côtes.

- Quoi ? Le digne fils de son père.

- D'ailleurs...

Elle descend sa main le long de ma hanche et effleure ma braguette. J'avale ce que j'ai dans la bouche avec difficulté et pose le restant sur le plan de travail. Je dégage ses cheveux de son visage en m'arrêtant sur sa nuque pour l'embrasser. Les mouvements de ses doigts le long de ma queue ont raison de moi. J'accentue mon baiser en immisçant ma langue entre ses lèvres. Un gémissement lui échappe et m'excite davantage.

- J'ai envie de toi... souffle-t-elle.

Je la soulève et m'aperçois que son petit ventre s'impose entre nous. Il faudra trouver une solution à ce problème. Nous restons collés l'un à l'autre le temps de monter les marches.

Du bout du pied, je pousse la porte de la chambre sans lâcher ses fesses rebondies. Sur le lit, elle s'allonge sur le dos en douceur. La voir ainsi, les jambes écartées... Seigneur. Je ne m'en lasse pas. Nous retirons nos vêtements trop gênants, les chaussures volent dans la précipitation. Une fois nu, j'attrape sa cheville et dépose des baisers le long de sa jambe jusqu’à son entrecuisse. Je passe à la suivante tout aussi lentement, reproduisant les mêmes gestes.

- Tu veux ma mort ? grogne-t-elle.

Son corps a changé, mais je la trouve d'autant plus sexy. Ses seins habituellement ronds et d'une taille moyenne sont devenus imposants et appétissants. Un genou entre les siens, je soulève son bassin. Son sexe humide m'appelle. Je longe sa fente en douceur.

- Hum... J'aime ton goût, Sweety.

- Attaque ! s'impatiente-t-elle.

Je souris contre sa moiteur et m'immisce entre ses lèvres. Elle se cambre en gémissant, cramponne à mes cheveux. J'attise son corps d'un mélange de caresse et d'offrandes buccales.

- Oui... Adam...

J'adore lorsqu'elle prononce mon nom dans ces moments-là, il en devient érotique. Je la pénètre d'un doigt tout en malmenant la source de son plaisir. Mon sexe est gonflé par mon envie de la posséder.

- Là oui ! OUI !

Je souris de la jouissance que je viens de lui offrir. Fier de moi, je me redresse et admire ses joues rosies et son air hagard. Dieu qu'elle est belle. Son regard croise le mien et je suce mon doigt en maintenant le contact visuel.

- Exquise...

Ses yeux pétillent d'envie. Prune est toujours insatiable, rarement épuisée par le plaisir. Je déguste son ventre arrondi, sa poitrine dont les tétons sont dressés. Ses ongles s'enfoncent dans ma chair, me lassèrent le dos. Elle me tire à elle et m'embrasse sauvagement, me mord la lèvre et presse ses talons contre mes fesses pour qu'enfin, nous ne devenions plus qu'un.

- Dépêche-toi !

Je la pénètre en douceur, le temps que son fourreau accepte ma hampe. Nos hanches se rencontrent, mais je m'enfonce encore plus en elle.

- Tellement serrée... susurré-je.

Au début, ma cadence est lente pour lui voler des gémissements chargés d'érotisme. Nos souffles fusionnent entre nos baisers.

- Adam... Plus fort, je veux jouir !

- Tu aimes ça, hein ?

- Ouiiii !

Je me redresse pour prendre un meilleur appui et la pilonne. Nos chairs claquent l'une contre l'autre, nos cris de plaisir envahissent la chambre. Je ne tiendrais pas longtemps alors de mon pouce, je stimule son clitoris, provoquant un effet immédiat chez Prune.

- Tous les deux, Adam...

Ma verge pulse au rythme de mon cœur et mon sang brûle mes veines. Sa chair m'aspire et se contracte violemment lorsqu'elle jouit. Prononçant des mots incompréhensibles, je me déverse en elle aussitôt.

- FUCK !

Je m'écroule à moitié sur elle, l'un de mes avant-bras appuyé sur le matelas. J'embrasse sa peau au goût salé et sucré, remonte vers son visage. Son sourire extatique et nos respirations essoufflées complètent le tableau.

- Tu m'avais tant manqué Prune.

- Toi aussi, surtout mon Graal, plaisante-t-elle.

J'embrasse ses lèvres, gonflées de nos ébats. Front contre front, je plonge dans l'abysse de son regard bleu.

- Je t'aime tant…

Elle ne répond pas, mais le flot de larmes qui s'installe dans ses prunelles reflète l'amour qu'elle me porte. Nous restons ainsi, silencieux. Prune répète alors son nouveau mantra. Je n'ai pas fini de l'entendre celui-ci.

- Deux ! Pas un... Deux !

7. Cette grossesse, mon pouvoir

In Prune’s head

Une envie pressante me tire de mon sommeil. J'essaie de m'extraire de l'emprise de ma sangsue, mais il me maintient comme s'il avait peur que je me sauve. Je tire sur son bras, provoquant un grognement.

- Tu me lâches, s'il te plaît ?

- Hum... Grognon dès le matin, Sweety ?

Il frotte son nez contre mon cou et me mordille doucement. Ce devrait être interdit d'exciter une femme dans mon état.

- Adam, j'ai envie de pisser...

- Oh ! Excuse-moi.

Je me hisse hors du lit, complètement courbaturée par notre nuit folle. C'est tellement bon de l'avoir ici, près de moi.

Je profite de la salle de bains pour me rafraîchir. Je me remémore notre dernier ébat : nous avons peu dormi et Dieu que c'était bon. Je frictionne mon corps, apprécie le massage des jets d'eau contre mes muscles endoloris. Le courant d'air dans mon dos est vite remplacé par des mains puissantes sur mes hanches. Je bascule la tête en arrière, m'appuie contre le torse musclé de mon fiancé.

- Je te préfère câline.

- Hey ! Ce n'est pas ta vessie qui se retrouve compressée par les mini-sangsues ! Deux ! Pas un, deux !

Il se marre en silence au vu des vibrations contre ma peau. Je sais que je ne cesse de me répéter depuis hier, mais comment voulez-vous réagir à ça ? Je flippais déjà pour un et une fois l'idée acceptée, un nouveau se rajoute au compteur. Si dans un mois, le doc m'annonce qu'il y en a trois, je lui carre son appareil à échographie où je pense !

Ses doigts pianotent le long de mes côtes, s'attardent sur ma taille pour finir sur mes fesses qu'il empoigne fermement. Le Graal se dresse pour moi.

- Bonjour Monsieur, souris-je.

- Pourquoi tu lui parles ?

- Parce que même quand je suis en colère contre toi, lui et moi nous nous comprenons.

Ma sangsue rit : que je l'aime ! Je me colle à lui et sur la pointe des pieds, lui dévore la bouche. Ses mains remontent dans mon dos, me pressant plus contre son bassin. Sa langue danse, mais je me dois d'arrêter.

- J'ai besoin d'une pause.

- Toi ? Prune Linan ? Tu refuses du sexe ?

- Mademoiselle ma chatte a du mal à se remettre de cette nuit.

- C'est douloureux ? s'inquiète-t-il.

Il est mignon à toujours se soucier pour sa Sweety.

- Non... Oui, mais du bon mal. Laisse-moi souffler un peu, d'accord ?

Il m'embrasse tendrement et se baisse pour déposer des baisers sur mon bas-ventre.

Tu n'en as peut-être pas envie, mais lui veut clairement prendre son pied, le coquin !

J'ignore Dame Conscience. Je n'ai pas bu mon café et ne veux pas tacher la maison de son sang en l’explosant. J'ignore mes hormones et abandonne mon chanteur pour terminer de me préparer.

J'opte pour une tenue décontractée : pas envie de sortir aujourd'hui, juste profiter de mon homme à la maison. Un pantalon de yoga et une brassière seront parfaits. Je ne peux empêcher mes mains de caresser mon ventre. Deux ! Il y en a deux. Une baleine... Il faut être honnête, je finirai énorme, ne pourrai plus m’épiler et... MON DIEU ! Je vais me transformer en Chewbacca ! Je dois absolument contacter une professionnelle !

- À quoi penses-tu ?

Je sursaute.

- Tu veux ma mort, Reed ?

Il pose ses mains sur mon ventre tendu. Nous nous fixons dans le miroir.

- Désolé, mais tu semblais songeuse.

- Je dois absolument prendre rendez-vous avec une esthéticienne à domicile, angoissé-je.

- Sweety, tu n'y vas presque jamais ! Et puis, n'es-tu pas épilée au laser ?

- Ce n'est pas éternel, imagine si les hormones des aliens provoquent une repousse violente ?

- Aliens ? sourit-il.

- Deux, Adam ! Deux !

Des questions me taraudent. J'ai acheté ma robe en pensant qu'il n'y en aurait qu'un. DEUX !

Je laisse Adam en plan dans le dressing. Je dois me calmer et une seule chose peut y parvenir. J'attrape ma petite Frimousse et me dirige vers la cuisine. Je m'occupe d'elle, puis prépare mon sandwich fromage/chocolat pendant que mon déca' coule dans la tasse. Je croque à pleines dents, ferme les yeux et laisse chaque bouchée détendre mon angoisse.

Il y en a peut-être deux, mais en t'empiffrant, ta robe te servira à chasser la poussière !

Mon couteau se plante entre les deux yeux de ma conscience. Cela dit, elle a encore raison... Je ne tiendrai pas jusqu'à cet été.

Ma sangsue apparaît dans l'encadrement de la porte, seulement vêtu d'un bas de survêtement. Cela ravit mes hormones en folie. Il fronce les sourcils, ses yeux fixés sur le plan de travail.

- Tu as vraiment avalé ça ? grimace-t-il.

Je brandis mon majeur pour qu'il se la ferme.

- Tu n'as jamais goûté, alors ne juge pas. C'est très bon et ça m'apaise.

Je le regarde se servir son café et déguster quelques fruits. Adam est plus sain que moi à beaucoup de niveaux, heureusement pour les têtards. Ils auront au moins un parent d'équilibré.

- Sweety, je comprends ton angoisse...

- Je n'ai pas encore ouvert la bouche ! le coupé-je.

Sa tête se penche sur le côté, les yeux emplis de douceur à mon égard.

- Parle-moi, alors.

Je pousse une longue expiration et me triture les doigts. « Pour le meilleur comme pour le pire », non ?

- Ma robe ne m'ira plus pour le mariage.

- Ce n'est pas grave, nous en achèterons une autre. Ce ne sont que des détails, mon amour.

C'est rare qu'il m'appelle de cette manière. Je devine sa sincérité.

- C'est la seule que j'aime et qui mette mes fesses en valeur…

- Je ne peux pas lutter dans ce cas ! sourit-il.

Il me hisse sur le marbre et s'installe entre mes jambes. Ses doigts dégagent quelques-unes des mèches de mon front.

- Avançons le mariage ! propose-t-il.

- Ta mère ne s'en remettrait jamais !

- C'est le nôtre et les événements actuels changent la donne.

Je presse mon visage contre son torse, dessine de petits cercles sur la peau de son dos. En réalité, nous n'avions jamais vraiment parlé de notre « grand jour » comme dirait mon insupportable sœur. Nous nous mettons d'accord sur beaucoup de choses. Le programme à adopter et surtout la date.

- Je te laisse l'honneur d'appeler ta mère, je serai dehors.

Je ferme les yeux. Les rayons du soleil caressent ma peau. Je l’entends parlementer avec sa mère. Finalement, comme je le désirais au début, il s'agira d'une cérémonie très intimiste. Mes oreilles traînent et je parviens à entendre quelques bribes de la conversation.

- Je sais maman... C'est notre mariage ! Oui... Parce que... Les choses ont changé... Quoi ? Oh... Bon d'accord... Je t'embrasse.

Je reste naturelle, l'air de rien. Mon homme s'assoit entre mes jambes, les caresse et se mord la lèvre. Je n'aime pas lorsqu'il est tendu comme un string.

- Ponds-moi ta noisette !

- Je t'aime comme un fou, tu le sais ? Et toi aussi tu m'aimes ?

- Reed... grogné-je.

- La bonne nouvelle c'est que ma mère comprend que nous décidions d'avancer la date. La moins bonne, c'est qu'elle arrive pour tout reprogrammer.

Une énorme massue de dix tonnes me tombe dessus, m'enfonçant six pieds sous terre. Non, un missile m'explose à la tête. La tornade Patty débarquera bientôt pour bouffer tout mon oxygène. Adam ne s'imagine même pas ce que j'ai enduré pendant deux mois ! Je déglutis difficilement tellement ma gorge s’assèche et m'agrippe aux accoudoirs. J'ai presque peur de tomber.

- Prune ? Tu es toute blanche.

Je ne sais pas comment gérer la situation. J'aime sa mère, sincèrement, mais lorsqu'il s'agit du mariage, c'est un vrai démon !

Adam caresse ma joue : je tiens ma solution.

- Je ne sais pas ce que j'ai, mon ventre me tire.

- Tu veux t'allonger ?

Je hoche la tête en grimaçant. Même si ma carrière d'actrice a été tuée dans l’œuf, je joue assez bien la comédie. Adam me soulève pour me monter dans notre chambre. Prune 2 - Adam 0.

- Tu as besoin de quelque chose, Sweety ?

- Mon Mac et mon iPhone, s'il te plaît.

Ses lèvres se posent sur les miennes avec prudence, comme s'il avait peur de me casser. Je l'aime d'autant plus pour ça. Lorsqu'il s'approche de la porte, je l'interpelle.

- La liseuse aussi. J'ai envie de bouquiner un peu.

Je m'installe confortablement, oreillers calés contre mon dos. Adam s'installe près de moi, puis s'approche de mon ventre.

- Vous m'entendez ? Soyez cool avec votre maman, sinon gare à vos petites fesses à la naissance !

Une vague de chaleur et d'émotion m'envahit sans que je ne puisse contrôler le déluge de mes larmes. Ce tableau de famille me touche au plus profond de mon âme.

- Sweety... s'empresse-t-il de murmurer.

- Ce n'est rien, juste les hormones.

Sa peau est chaude, seul endroit où je me sens totalement à ma place.

La sonnerie retentit : il m'embrasse une dernière fois avant d'aller ouvrir à ma tornade de belle-mère. Je me penche pour attraper mon chocolat sous le lit, prépare mon coin. Une squatteuse migre entre mes jambes. Bruits de pas.

- Je peux entrer ? demande ma belle-mère.

Malgré tout, j'adore cette femme qui s'inquiète toujours pour nous.

- Bien entendu, Patty.

Elle approche avec un sourire digne d'une publicité, ses yeux pétillants d'émotions. J'ai presque envie de chialer ! Encore !

- Les félicitations s'imposent, ma grande ! murmure-t-elle en me prenant dans ses bras.

- Merci. Adam vous en a parlé ?

- Oui, tu es fatiguée et le bébé avant tout. Je peux m'en sortir avec mon fils pour les préparatifs. Toi, garde-moi ce petit au chaud.

Je tourne la tête vers Adam, dans l'embrasure de la porte.

- Tu ne lui as pas annoncé ? lui demandé-je.

Il secoue la tête. Sa mère nous fixe tour à tour, inquiète.

- Rien de grave au moins ? blêmit-elle.

Il me prend la main et offre un sourire rassurant à sa maman.

- Ce sont des jumeaux, déclare-t-il.

Sa bouche s'agrandit de surprise. Les vannes s'ouvrent. Patty enlace son fils, puis m'embrasse la joue. Elle admire mon ventre et se permet de le toucher. Il s'agit tout de même de leur grand-mère, alors je ne m'offusque pas.

- Ça se voit drôlement... Tu en es à combien de mois ?

- Bientôt trois.

- Je comprends mieux. Allez, repose-toi ma grande. Nous gérons la suite des opérations. Je demanderai plusieurs plats et desserts au traiteur, ainsi tu pourras les goûter, d'accord ? La cérémonie aura lieu chez nous.

- Merci beaucoup, Patty.

- Ce n'est rien voyons, c'est votre mariage ma belle.

Adam s’assoit à mes côtés une fois sa mère partie.

- Ça va un peu mieux ?

Merde ! C'est vrai que je suis censée être mal, peu crédible la nana !

- C'est surtout par moments. Pars organiser notre mariage, OK ?

Il m'embrasse amoureusement, puis me quitte.

- Alors, qu'est-ce qui est sorti en France ? me demandé-je.

J'achète un livre assez réputé sur un site approprié. Dès les premières pages, nous rentrons dans le vif du sujet. J'adore ! Les heures défilent et j'arrive déjà à la fin. Jamais je n'ai autant ri grâce à un bouquin. La nana est complètement barrée ! Je fonce aux w.c. avant d'avoir un accident. Lorsque je reviens dans la chambre, Adam est écroulé sur le lit.

- Encore en vie ? me moqué-je.

- Seigneur Prune, tu dois vraiment m'aimer pour avoir tenu deux mois dans ces conditions.

- Tu n'as pas idée...

8. Les choses avancent

In Adam’s head

Je suis assis dans le studio. J'y ai travaillé d'arrache-pied, ces dernières semaines, afin de préparer ma petite surprise pour ma future femme. Le mariage est dans une semaine et son ventre grossit de jour en jour. Ses seins aussi. Seigneur que j'aime les dévorer et les choyer. Rien que d'y penser m'excite comme un malade. Avec le temps, la passion est censée s'estomper. Chez nous, elle décuple. J'ai de plus en plus envie de son petit corps sexy et arrondi. Ses hormones sont mes plus grandes copines : ma Barbie futée a tout le temps le feu en elle. Si nous nous laissions aller, nous ne préparerions pas le mariage et resterions dans la chambre. Je crois que nous avons baptisé chaque pièce et meuble. Cela dit, l'avancée de sa grossesse restreint les positions possibles.

Nous avons eu confirmation que nous allons avoir un fils, mais le second reste caché. Il ne tient clairement pas de sa mère, tout sauf pudique. Hier soir, nous avons mangé avec Éden et Cameron. Son ventre est légèrement plus gros que celui de Prune. Pourtant, elle doit être à plus de six mois vu qu'elles ont sept semaines de différence.

Je profite du rendez-vous de Prune chez le médecin, sinon je n'avancerai jamais dans ma surprise. La famille commence à arriver pour le grand jour. Je ne réalise pas que dans une semaine, Prune s'appellera Madame Reed. Je range les feuilles et partitions pour qu'elle ne tombe pas dessus et monte à la maison. Dom, Iris et les petits débarquent normalement dans la soirée. Vu l'état de ma chérie, nous sommes tombés d'accord pour ne pas organiser d'enterrement de vie de célibat. Nous ne nous séparerons pas pour la veille du mariage. Ma mère y tenait, mais la contrariété a provoqué des contractions à ma jolie Daisy. J'ai bataillé dur pour convaincre ma pauvre maman. Dès que nous parlons trop des préparatifs, cela affecte les jumeaux. Je suspecte même ma chérie de surjouer. Non, elle n'oserait pas… Enfin si, ce serait tout elle !

La veille de la cérémonie, nous organiserons une petite soirée à la maison, avec les frères, les sœurs, ainsi que les amis. Ce sera notre manière de fêter notre dernier jour de célibataire. Mon téléphone sonne. Je l'attrape sur la console de l'entrée ; le nom de ma sœur Ness s'affiche.

- Salut, petit frère !

- Nessy, comment vas-tu ?

- Beaucoup de boulot, mais la grande forme. Et toi, le futur marié ?

- Tout excité et impatient !

- C'est la bonne apparemment, maman m'a raconté pour les jumeaux. Tu ne plaisantes pas, rit-elle.

- Tu as téléphoné aux parents ?

- Oui, c'est d'ailleurs pour ça que je t'appelle. Je n'arriverai que la veille du mariage, dans la soirée. Je pourrais dormir chez vous ?

- Tu ne peux pas te libérer avant ? Tu ne connais même pas Prune !

- Nous n'avons pas tous une carrière de folie, Monsieur. Je bosse. Désolée. Si ça pose problème, je...

- Bien entendu que non, voyons. Tu es la bienvenue chez nous.

- Tu es adorable, frangin. Je te laisse, j'ai une réunion. Je suis contente pour toi, Adam. Je t'embrasse.

- Merci Nessy, ça compte pour moi que tu sois là. Bisous.

Je raccroche, à la fois joyeux et peiné. Présenter ma seconde sœur à ma Barbie futée me mettait en joie. Je suis sûr qu'elles s'entendraient bien, comme avec Ivy. Je m'apprête à m'installer au salon lorsque la porte s'ouvre. La huitième merveille du monde apparaît, toute souriante.

- Salut ma sangsue adorée.

- Qu'est-ce qui te rend d'aussi bonne humeur ?

- Méfie-toi ou la Bête te bottera le cul ! menace-t-elle.

Je lève les mains en signe de paix et l'attire sur le canapé. Je l'embrasse tendrement en caressant son ventre. Elle place ses mains sur mon torse : ça cache quelque chose. L'océan dans ses yeux brille tellement que je pourrais y discerner un millier de paillettes.

- Vas-y, crache le morceau, Sweety.

- Nous pouvons parler prénom, Monsieur Reed ! sourit-elle.

Je me redresse et serre ses doigts dans mes paumes. Je hoche la tête et sans piper mot, nous nous comprenons.

- Oui, je sais ! s'excite-t-elle en prenant une voix aiguë.

Elle place sa main sur sa bouche, elle-même surprise de l'intonation de sa réponse.

- Alors il n'a pas été trop timide ? Raconte-moi !

- Quand j'ai su qu'il y en avait deux, je voulais te tuer. Je te promets. Je me suis habituée, mais pour le coup, je t'aime d'autant plus. C'est une fille !

Je ne m'emballe pas autant qu'elle, car je ne sais pas si notre fils est en réalité notre fille, ou si nous avons les deux... Je fronce des sourcils et elle perd son sourire.

- Waouh... Cache ta joie ! peste-t-elle.

- Je ne comprends pas. Pas de garçon, mais une fille ?

Son rire résonne dans la pièce et je comprends que je viens de passer pour un con, mais pas pourquoi.

- Les deux, couillon ! Un garçon et une fille. Deux en un !

Les informations atteignent enfin mon cerveau. Je la serre dans mes bras et l'embrasse. Les yeux, le cou, le front, la bouche... Nous nous enlaçons sur le divan pendant que je parle à nos jumeaux, mais surtout à ma petite fille. Une fille...

Prune est allée chercher un livre des prénoms, commandé sur internet. Nous limitons les sorties publiques. La presse à des doutes, mais nous souhaitons protéger les enfants avant qu'ils ne soient là. Richard devient fou, mais il comprend que je prenne le temps de m'occuper de ma petite famille et du mariage. Je lui ai accordé d'annoncer que nous allions nous dire « oui », mais pas plus. Histoire de calmer les médias un certain temps…

- J'ai mis des post-it sur ceux que j'aime le plus, confie Prune.

Qui est cette femme ? Ma râleuse de la Côte d'Azur disparaît de jour en jour, laissant la place à celle dont je suis tombé amoureux. J'écoute les prénoms proposés, mais grimace à chacun d'eux. Elle rougit, mais je reste silencieux pour ne pas animer le feu. Je me lève et gratte les cordes de ma guitare tout en écoutant la suite de la liste.

- Marlon ? Cassie ?

Je plisse les yeux et elle balance le livre à travers la pièce. Heureusement que je me suis baissé, sinon…

- Tu es malade ? Tu aurais pu me blesser ! craché-je.

- C'est ta faute ! Nous allons avoir DEUX Gremlins et tu n'es même pas fichu de trouver UN prénom. Tout ce que je propose, tu tires une gueule de pruneau séché.

Je rigole à sa comparaison et elle se mord les lèvres pour ne pas craquer.

- Tu as des idées, toi ?

Je caresse ma gratte, pince les cordes en regardant mes doigts. Soudain, une idée me prend : j'aime déjà. Encore faut-il qu'elle accepte !

- Jackson !

Elle le répète plusieurs fois, l'accompagnant de mon nom de famille. Elle presse son ventre avec angoisse. Je bondis, m'agenouille.

- Qu'est-ce qu'il y a, Sweety ?

- Je... Je crois que... Oh ?

- Quoi ? Parle, nom de Dieu !

Elle saisit ma main, la pose sur son ventre, prononce le prénom. Je sens quelque chose, la regarde droit dans les yeux.

- Apparemment, il valide ! souris-je.

- S'il commence déjà à décider, nous ne sommes pas dans la merde ! J'avoue bien aimer ce prénom, Jackson.

Nous rions de bon cœur lorsque l'on sent encore ce petit mouvement. Je reste près d'elle et nous réfléchissons pour une fille. Je lui ai proposé Lilly, mais elle veut le mettre en second. Une seule doit être dans son cœur. Je comprends. Les prénoms de filles sont beaucoup plus difficiles, surtout avec une femme comme Prune. À chaque proposition, elle me répond la même chose : « Trop pétasse ! »

Nous préparons la maison pour le repas pour ce soir. Ce sera pizza party, car nous n'avons pas du tout envie de cuisiner. Je crois que nous avons cité tous les prénoms convenables selon moi, mais aucun de suffisamment bien pour notre fille selon la mère. Pauvre petite, je ne sais vraiment pas comment nous l’appellerons. Mais nous avons déjà Jackson et j'aime ça.

- Sweety ?

- Hum... grogne-t-elle en mangeant du cheese-cake.

- Jackson est une marque de guitare. Pourquoi ne pas en choisir une pour elle aussi ?

Elle avale sa cuillerée et boit son verre d'eau en réfléchissant.

- Les marques ne sont pas féminines. Donald et Daisy ?

- Hors de question !

- Pour les enfants d'un canard, ça colle bien... se moque-t-elle.

Je nettoie la vaisselle dans l'évier et j'énumère chacune de mes grattes dans ma tête. Ibanez, Godin, Gibson...

- Gibson ?

- Beurk ! Tu veux qu'elle se suicide dès la naissance, la pauvre ? rit-elle.

Prune descend au studio. J'espère qu'elle ne fouillera pas en bas. Je tends l'oreille pour écouter ce qu'elle trafique. Fonce droit dans le placard lorsqu'elle remonte comme si de rien n'était.

- J'en ai un, bizarre au début, mais elle a validé quand je l'ai tenté à haute voix.

Je me tourne et la fixe en plissant légèrement les yeux. Elle hausse des épaules et retourne savourer son gâteau.

- Ne me regarde pas comme ça, Jackson a choisi le sien, donc elle aussi.

- Vas-y, annonce ? m’inquiété-je.

Je m'appuie sur l'îlot central.

- Fender Lilly Reed !

- Fender ? Fender... C'est vraiment bizarre.

- Viens poser ta main et prononce le nom en entier, tu verras.

Je contourne le meuble puis caresse son bidon bien prononcé. J'articule d'abord le nom complet. Ma main est poussée. J'essaye Lilly : rien. Je recommence avec Fender et ça remue.

- Nous sommes dans la merde. Nos mini-sangsues ont des goûts à chier et ils ne tiennent pas ça de moi !

- Saloperie ! ris-je.

Je lui pique la fin de son petit plaisir et elle me pince la peau. Je rigole et embrasse le bout de son nez.

- J'ai de très bons goûts, vu que je t'ai toi.

- Bonne réponse. Embrasse-moi et mène-moi à notre chambre. Ce soir, la vipère arrive avec sa fratrie ! sourit-elle.

Nous montons les escaliers et profitons de chaque moment avant que Sean n'aille chercher la famille de mademoiselle.

* * *

Nous buvons un verre avec Dom et Iris, installés sur la terrasse. Les loustics jouent déjà dans la piscine. C'est sûr, nous n'avons pas les mêmes températures qu'en France. J'aime les regarder s'amuser. Bientôt, ce seront les nôtres à leur place.

- Pas trop stressés à l'approche du grand jour ? demande Iris.

- Non ! réponds-je

- Ça dépend duquel. Le mariage non, mais l'expulsion des Gremlins, oui ! blêmit Prune.

Dom, de son rire grave et communicatif, s'esclaffe sur son fauteuil. Nous l'accompagnons sauf sa femme qui adresse de gros yeux à sa petite sœur.

- Tu parles de tes bébés ma puce, pas de vulgaires petits monstres.

Nous expliquons que nous avons trouvé les prénoms, sans les citer pour le moment. Ils apprécient que nous nous fiions aux réactions des jumeaux. Cependant, je pense qu'ils vont vite déchanter.

- Alors, comment vont-ils s'appeler ? s'emballe Iris.

Nous nous prenons la main afin d'être plus forts face aux réactions. D'un autre côté, rien de notre histoire n'est ordinaire : pourquoi ne pas rester sur cette lancée ? Ma jolie Daisy place une main sur son ventre et hoche la tête pour que j'annonce la couleur.

- Pour le garçon, ce sera Jackson.

Prune s'éclate de le sentir remuer en elle. Je souris face à sa réaction. Elle qui a toujours prétendu ne pas avoir la fibre maternelle me prouve tous les jours qu'elle a tort.

- Attendez, tu précises garçon... Vous connaissez les sexes ?

- Oui, mais j'ai su aujourd'hui le deuxième. Nous en avons un plus timide que l'autre, affirme Prune.

Je me racle la gorge pour annoncer le boulet de canon qui va suivre. Mes doigts serrent ceux de ma fiancée et elle déplace sa main pour toucher la puce.

- Le second, ce sera Fender Lilly.

Si vous pouviez voir la tête du couple face à nous ! Bouton pause : Iris a la bouche ouverte et Dom est telle une statue de pierre. Il est cependant le premier à réagir.

- Fender Lilly... Donc c'est une fille. Le choix du roi en un seul coup ? Chapeau mec ! constate-t-il en se levant pour me féliciter.

Il serre sa belle-sœur dans ses bras et nous nous tournons vers la seule qui n'a pas encore prononcé un seul mot.

- Personne ne trouve ça bizarre, honnêtement ? Une petite fille qui s'appelle Fender ?

- C'est elle qui a choisi... soupire Prune, excédée.

- Depuis quand effectuons-nous des choix parce qu’un fœtus bouge ?

- Iris... avertis-je.

Ma jolie Daisy se redresse dans son fauteuil. Elle se met debout face à sa sœur et lui saisit la main, la posant sur son ventre. Elles essayent différents prénoms et terminent par Lilly. Rien.

- Maintenant, le prénom de ma fille !

Sceptique, Iris se lance et son visage se détend.

- Je comprends mieux le manque de goût… rit-elle.

Les deux sœurs se prennent dans les bras, les yeux remplis de larmes.

- Qui est mort ? lance une petite voix à ma gauche.

- Pourquoi, Ania ? demandé-je.

Elle m'indique sa mère et sa marraine de son petit doigt potelé. Je souris et lui explique. Prune l'appelle et place sa petite main sur le centre en prononçant les prénoms des jumeaux. Minipoucette sourit, mais n'est pas trop rassurée.

- J'aime bien Fender Lilly, comme la guitare de Damdam.

- Tu connais son nom ?

- Oui, c'est celle que tu utilises le plus pendant tes concerts. C'est maman qui l'a remarqué. Tu sais, elle connaît tout de toi, même tes tatouages. C'est flippant, hein ?

- Ania ! réprimande sa mère.

La puce boude : je lui adresse un clin d'œil pour lui arracher un sourire.

Le livreur apporte les pizzas pour le repas. Je m'affaire dans la cuisine avec Dom pendant que les femmes s'occupent des petits monstres et parlent entre elles. Je sors des assiettes et les couverts.

- Vous n'avez pas peur que Médusa débarque ?

Je me stoppe sur ma lancée et hésite à répondre à celui qui va devenir mon beau-frère.

- Je pense que nous serons tranquilles à ce niveau-là.

Son regard pèse sur moi. Je vérifie que nous soyons seuls. Dom croise ses bras impressionnants sur sa poitrine.

- Écoute, j'étais en Espagne à cause de son chantage. Je voulais préserver Prune et Iris, d'autant plus à cette période.

- Tu lui as donné de l'argent ? Si ta femme l'apprend, tu es mort !

- Elle n'a pas eu la somme espérée. Je l'ai piégée avec mes avocats. Elle a signé un contrat comme quoi elle s'engageait à rester loin de nous.

Il relâche ses bras et hoche de la tête. Je précise que cette histoire doit vraiment rester entre nous. Je sais qu'il a raison, un jour je l'avouerai à ma Barbie futée. C'était pour nous, pour notre tranquillité.

Nous installons la table et tout le monde vient s’asseoir pour déguster le repas. Nous discutons de la semaine qui précède le mariage et de tout ce qu'il y a à planifier. Iris veut beaucoup aider et vu que Sweety à interdiction de forcer, ça m'arrange. Dom m'accompagnera lorsque nous irons chercher mon costume et je lui offrirai sa tenue. J'ai cinq témoins : Mitch, John, Austin, Cameron et Dom. Du coup, Prune a également cinq témoins vu que ma mère a insisté pour que ce soit équilibré : Iris, Léa, Éden, Ally et ma sœur Ivy. Les filles auront la même robe, à ajuster dans la semaine. Tout se met en place parfaitement et j'en suis plus que satisfait. Ania jettera les pétales avec ma nièce Bridget, et Gaby portera les alliances.

- Aux futurs mariés ? annonce Iris en levant son verre.

Nous l'imitons et Minipoucette, peu discrète, agite sa petite main comme si elle voulait m'annoncer un secret. J'aime cette gamine.

- Tu peux toujours changer d'avis, je suis là Damdam.

Son petit clin d'œil me gonfle le cœur. C'est bien la filleule de ma Barbie futée et ses parents n'ont qu'à bien se tenir, car elle réalisera de grandes choses. La table rit, mais je ne veux pas la blesser. Je me penche vers elle et lui murmure à l'oreille :

- J'épouse ta marraine, mais la plus grande place dans mon cœur est pour toi.

Je lui donne un baiser sur sa joue bien en chair et elle rougit.

- Je comprends. Sois fort.

Elle me tue cette petite et je rêve que ma Fender lui ressemble. Nous reprenons le repas. Je souris intérieurement en voyant de l'animation dans cette maison. C'est parfait. Ma jolie Daisy, derrière moi, enroule ses bras autour de mon cou.

- À quoi penses-tu mon canard à l'orange ?

- Que j'ai une vie de rêve, Sweety ! Mon cœur déborde de joie et d'amour grâce à toi.

- Je t'aime, Reed !

- Pour la vie, ma Barbie futée.

9. Pour toujours et à jamais

In Prune’s head

Je descends les dernières marches avec prudence et rejoins nos invités. La maison est remplie ce soir. Patty garde les morpions de ma sœur pour que nous soyons tranquilles. Nous y voilà, la veille du grand jour. J'ai cru que nous n'y arriverions jamais, mais mon canard s'est surpassé et a tout géré avec sa mère et Iris. J'avoue que ces dernières semaines, j'ai un peu abusé niveau comédie à deux balles. C'était si bon de grignoter dans la chambre devant Games of thrones ou Walking dead.

Tu es quand même une belle garce avec lui ! Les autres aussi, d'ailleurs.

Dans un geste ultime, je lève mon majeur et m'en sers comme un rouge à lèvres. Dame conscience ne m'atteindra pas aujourd'hui. Le seul truc dont je me suis occupée, c'est de moi et c'est déjà pas mal. J'ai trouvé ma robe, mes chaussures, ma coiffure et mon maquillage. Patty et Iris m'ont offert un vieux truc, ainsi qu'un bleu... Bref, je n'ai pas trop compris leur bin's, mais j'ai remercié. Ça avait l'air important. Adam et moi avons choisi le menu ensemble. Le problème avec les desserts ? Je les aimais tous, donc nous avons pris de tout.

- Ça va le pachyderme, ou tu dois rouler ? me pique mon abruti de frère.

- Va au Diable, rognure d'ongle.

Nous sourions et il me prend dans ses bras. Tout le monde est là, sauf Riley, mon cousin de Paris. Sa sœur n'a pas pu se libérer, mais lui arrivera tard dans la soirée. Sean le rejoindra à l'aéroport, la sœur de la sangsue aussi. Je ne la connais pas encore, mais d'après Ivy et ses frères, nous nous entendrons bien. Je rejoins les garçons du groupe, affalés sur mon divan.

- Max, si tu ne vires pas tes putains de pieds du cuir, tu prendras le mien au cul !

- Toujours un plaisir de te voir, la Française ! râle-t-il.

Austin lui donne un coup de coude et je ne comprends pas trop ce qu'ils racontent. Une histoire de dragon...

- Bon, à quand cette nouvelle dont Reed nous a parlée ? demande PJ.

Une main vient me prendre par la taille et la chaleur de mon homme me rassure totalement.

- Lorsque tout le monde sera là.

- Nous avons le temps, alors ! rit John.

Nous passons d'ami en ami afin de profiter de tout le monde. Un courant d'air me file la chair de poule lorsque la porte s'ouvre.

- Où est ma dinde ? s'écrie Mitch.

Je me tourne vers lui, souriante, et m'avance. Il ouvre grand les bras et m'enlace.

- Traite-moi encore de grosse et je te castre ! murmuré-je.

- Ça m'arrangeait assez que tu ne touches pas ses bijoux… remarque une voix derrière nous.

- Hugh, tu es de retour ! C'est un plaisir de te voir.

Je salue mon ami d'enfance qui est en quelque sorte mon futur beau-frère. Ils ont l'air heureux tous les deux, c'est génial pour Mitch. Je l'aime comme mon frère, ce grand couillon. Nous retournons nous mélanger aux autres. Je m'assois près de Léa.

- Pas trop fatiguée ? Ton ventre est hallucinant !

- Trois jours que tu es là et tu me gonfles déjà, à radoter comme une vieille !

- Il y a des chances pour qu'elle recommence demain, se moque Osric, son mari.

Elle lui met une tape sur le bras, mais nous rigolons quand même. Le projet bébé est toujours d'actualité, mais dernièrement, elle a souffert d'une fausse couche. Du coup, ils attendent un peu. Tout le monde peut échanger sauf mon pauvre Dom. Il est loin du génie en matière de langue.

- Ça va, tu gères ta soirée quand même ? lui demandé-je.

- Ne t'inquiète pas, j'ai toujours plus ou moins un interprète à mes côtés.

Je lui souris et appuie la tête sur son bras. Il me caresse la joue et m'adresse un clin d'œil.

- Je suis fière de toi miss, tu as merveilleusement bien grandi.

- J'avais un bon exemple, mais pas un mot, sinon Iris ne va plus se sentir et me courra sur le haricot pendant dix piges ! soupiré-je en regardant ma sœur.

Il acquiesce d'un mouvement de tête et un second courant d'air chatouille mes cheveux.

- Putain, la baraque ! s'écrie une voix grave.

Tout le monde se retourne et je découvre ma bombe sexuelle de cousin, Riley. Tous ont les yeux ronds comme des billes. À lui seul, il regroupe les tatouages de chaque personne dans la pièce. Son corps est un véritable appel à la luxure et aux vices.

- Salut ! lancé-je en m'avançant.

- Waouh... Tu es gonflée aux hormones ! hallucine-t-il.

Je le prends dans mes bras et Iris nous rejoint. Je me tourne pour héler ma sangsue.

- Adam, je te présente mon cousin Riley. Cousin, je te présente mon fiancé !

Ils se donnent une poignée de main ferme et Adam l'aide avec ses affaires. Ne manque plus que la dernière Reed et nous serons au complet.

Tu as surtout hâte d'annoncer les noms et sexes des têtards !

Je m'apprête à coincer la tête de ma connasse de conscience dans le broyeur, mais je me ravise. Elle a raison.

Quand on parle du loup, il montre sa queue. Je me tourne en direction d'une petite brune aux yeux bleus, belle à briser des cœurs. Elle est habillée très classe, mais n'est pas coincée du bulbe pour autant. J'esquisse un pas, tête légèrement penchée sur le côté.

- Ness ?

- Sans aucun doute, tu es Prune ! Il a du goût mon frangin.

Je tente de lui faire la bise, mais elle me prend dans ses bras comme si nous étions des amies de longue date.

- Nous sommes presque sœurs, ne chipotons pas.

Je comprends ma sangsue : je l'aime déjà. Adam l'interpelle et elle le rejoint à l'étage. Je m'installe à côté du piano. Une source de chaleur, émanant d'un corps sexy, se colle contre mon dos. Même les yeux fermés, je devine qu'il est là, près de moi. Sa bouche effleure mon oreille, son souffle chaud dissout mon string dans la seconde.

- Prête ma jolie Daisy ?

- Plus vite ce sera annoncé, plus vite nous serons délivrés.

Sa main claque délicieusement ma fesse, m'excitant davantage. Un petit couinement m'échappe, j'ai le feu au corps... Un sentiment d'inachevé. Si seulement les garçons n'étaient pas arrivés !

Mon chéri tapote son verre pour avoir l'attention de tout le monde. Mon cousin est déjà accaparé par la plantureuse Ness. Ils se sont bien trouvés.

- Merci à tous d'être là, je parlerai en anglais. Comme nous avons des Français parmi nous, je demanderai aux bilingues de traduire, s'il vous plaît.

- Allez mec, bouge-toi ! Nous voulons savoir ! lance Austin.

Voir ceux qu'on aime face à nous me serre le cœur, car il manque des personnes au tableau. Papa... Je suis certaine qu'il lève son verre pour nous. Et ma jolie Lilly aussi, mon âme sœur. La voici, ma famille. Liens de sang ou pas, ils sont tous là.

- Ça va, Sweety ?

Je réalise que je pleure lorsque mon homme essuie mes joues. Je me reprends et lui souris.

- Ces putains d'hormones.

- Vous devez vous demander pourquoi Prune a un si gros ventre.

Je le tape sur le bras et cela amuse tout le monde.

- Fais gaffe aux mots que tu emploies, Reed.

- Bref, nous allons avoir des jumeaux.

Des applaudissements et des cris de joie s'élèvent dans la maison. Adam tapote à nouveau son verre.

- Ne nous annonce pas qu'il y en a trois ! rit Cameron.

L'angoisse me reprend. Trois ? Non, il n'y a pas intérêt ou je réduis le docteur en bouillie.

- Non, deux ! répété-je fermement.

Cela arrache un rire à certains, mais pas à moi. Ce n'est pas leur chatte qui sera déformée. Je pose mes mains sur mon ventre. Adam va prononcer les prénoms.

- Jackson et Fender Lilly Reed.

Silence. J'apprécie le combat de boxe dans mon utérus. Ils sont de plus en plus forts, bougent souvent.

* * *

Petit à petit, la villa se vide. Je suis claquée. Mon ventre de sumo et les talons, c'est épuisant. Mon dos est broyé.

- Tu veux que nous y allions, Sweety ? Tu sembles exténuée.

J'acquiesce et constate que Ness échange toujours avec Riley. Le cousin ne parle pas spécialement anglais, mais ils se comprennent. Nous embrassons tout le monde avant de quitter les lieux. J'ai tellement distribué de bisous ce soir que j'en ai pour dix ans de paix.

* * *

Les rayons du soleil caressent mon front. Cela pourrait être agréable si ma vessie me fichait la paix. Je pousse le bras de ma sangsue qui se veut protecteur envers le ballon de baudruche qui me transforme chaque jour un peu plus en montgolfière. Je roulerai jusqu'à l'autel. Je jette un œil dehors : le colonel Patty est déjà au taquet. J'adore cette femme, mais elle est flippante quand elle organise un truc.

Lorsque je me lave les mains, je lève les yeux vers le miroir et regarde la femme qui me toise. Aujourd'hui, je lie ma vie à un homme et pas n'importe lequel. Un de compétition, de premier choix. Je n'aurais jamais cru que tout pousserait mon cœur à chavirer de bonheur. Mes mains se posent sur mes asticots : c'est la fête, là-dedans. Je n'arrive toujours pas à leur parler sans trouver ça ridicule. Le futur papa, lui s'éclate. J'aime le voir. Je suis devenue ce qui me répugnait le plus : une gonzesse folle amoureuse. Et ils se marièrent et eurent beaucoup d'enfants... Enfin, deux ! Ça suffit largement, après on coupe tout.

J'enfile un pantalon avec difficulté. Pas pratique de prendre son pied lorsque tu ressembles à une baleine. Je descends et flippe en constatant l'animation au rez-de-chaussée. Une main se pose sur mon épaule et je sursaute.

- Bienvenue chez les Reed ! sourit Ivy.

Je grimace devant cette fourmilière si matinale. C'est pire que la famille Ingalls.

- Ce n'est que pour aujourd'hui, après tu seras à l’abri, chez toi.

- Vite, alors.

Nous gloussons comme deux dindes, puis nous nous dirigeons vers la cuisine. Nous déjeunons et je me régale des délices de Patty. Hum...

- Ça, nous ne pouvons pas le lui enlever, ma mère sait cuisiner.

- Ma chatte défaille tant c'est orgasmique.

Nous pouffons de rire lorsque mon homme arrive. Il m'embrasse sous l'oreille, m'arrache un frisson. Petit à petit, tout le monde s'agglutine dans la pièce. J'abandonne mon fiancé pour prendre l'air. Je découvre la décoration et ma mâchoire en tombe. Comment ont-ils pu réaliser tout ça ? Des fleurs blanches. Des guirlandes. On pourrait croire que ce n'est pas réel. Des bancs blancs agrémentés de fleurs pêche entourent ce qui doit être le passage vers l'autel. Une arche fleurie se trouve au bout de l'allée, là où nous dirons « Oui ». Mes yeux me brûlent.

- Oh mon dieu, tu n'aimes pas, ma grande ? s'angoisse ma belle-mère.

- Non, c'est... Parfait !

- Ouf... J'ai eu peur.

Cette femme est exceptionnelle. Je l’embrasse et m'éclate à l’observer aboyer après tout le monde. La maison se remplit de plus en plus. J'ai le ventre noué.

- Ma puce, tu es demandée à l'étage et plus vite que ça ! chantonne Iris.

Je câline ma sœur au passage. Elle saisit mon visage et commence à sangloter.

- Putain, ne commence pas !

- Non, tu as raison, viens.

- Tu permets que je l'embrasse une dernière fois ? intervient Adam.

Je glisse mes bras autour de son cou et nous nous scrutons en silence. La beauté de cet homme devrait être interdite. Même avec tout ce qu'il se passe autour de nous, je ne rêve que d'une chose : coucher avec lui.

- Nous pouvons abandonner les invités ?

Je me presse contre lui comme je peux, vu ma périphérie abdominale.

- Sweety... grogne-t-il.

- Un petit coup pour me déstresser ? insisté-je avec une moue boudeuse.

Ses lèvres caressent les miennes sensuellement, ma main taquine le Graal par-dessus le tissu. Adam me tire à travers la maison. Nous croisons mon insupportable sœur, les poings sur les hanches.

- Où croyez-vous aller ?

- Discussion de crise Iris, nous en avons pour dix minutes ! lui répond-il.

- Où quinze ! surenchéris-je.

Nous nous enfermons dans la salle du bain du bas. Mon pantalon glisse aussitôt. Son regard ardant me toise, suivi d'un sourire à désintégrer la culotte que j'aurais pu porter.

- Sweety, je...

- Pas le temps, alors en selle !

Nous rigolons et nous jetons l'un sur l'autre. Mes mains naviguent sur les vagues musclées de son corps. Sa bouche dévore mon cou et il nous allonge sur le tapis de bain. Peu confortable, mais doux. Je sens sa queue fière d'être là, taquinant mes lèvres déjà prêtes. À genoux entre mes cuisses, il soulève mon bassin. Place son gland. Me pénètre. Un râle m'échappe, alors il colle sa main sur ma bouche.

- La maison est pleine de monde Sweety, pas un bruit.

J'agite les hanches pour qu'il passe la seconde. Il enfonce sa hampe jusqu'à la base… puis ressort, laissant un vide insupportable. Il sourit face à mes joues en feu, ma respiration saccadée et mes yeux fiévreux de désirs. Un coup de reins me vole un gémissement étouffé, puis un autre. Nos corps se possèdent l'un l'autre. Les coups de boutoir donnés sont un billet pour le septième ciel.

- Oui, c'est ça... Donne-moi tout !

Il me pilonne sans retenue. Je me cambre et mords ses doigts lorsque j'explose.

- Fuck Prune... soupire-t-il.

Je le sens me remplir de chaleur, mais je garde les yeux fermés pour rester dans cet état second que seule ma sangsue sait provoquer. Sa bouche se délecte de la mienne avec douceur.

- Bonjour, Mademoiselle Linan.

- Ferme-la ! ris-je en repoussant sa joue.

Je l'embrasse et il m'aide à me relever. J’enfile mon pantalon, lui vole un dernier baiser avant de sortir.

- À tout à l'heure, Sweety ! Rendez-vous devant l'autel.

- Ne me pose pas de lapin, sinon je te saucissonne !

- Je t'aime, Prune.

Nous rigolons et sortons ensemble… sous une assemblée d'yeux rivés sur nous.

- C'est bon les stars, vous avez évacué la pression ? demande Ivy.

Nous pouffons de rire et je monte rejoindre mon hystérique de sœur. Elle est à deux doigts de la rupture d'anévrisme. La maquilleuse s'occupe de moi : j'ai demandé à être seule, car je ne veux pas que l'on me file la trouille. Yeux fermés, je me laisse dorloter. Je ne sais combien de couches elle me met. Je risque de ressembler à un Bisounours arc-en-ciel.

- Regardez si cela vous convient.

Mes paupières s'ouvrent, craintives, mais je suis surprise. Je suis canon ! Le bleu de mes yeux est mis en valeur comme s'ils étaient une pierre précieuse. Ma bouche rose nacrée brille, mais reste naturelle. La porte s'ouvre sur Mitch.

- Seigneur Prune !

- Ta gueule Mitch, si tu n'aimes pas, ferme-la ! le menacé-je.

- Tu plaisantes ? Tu pourrais convertir un gay ! sourit-il.

Un petit bisou sur ma joue pour me dire bonjour et il repart. La coiffeuse arrive lorsque je remercie celle qui m'a maquillée. Je ne voulais pas d'un chignon tendu du bulbe, plutôt quelque chose de simple coiffé/décoiffé. J'admire et observe le moindre de ces gestes. Iris apparaît : elle est magnifique, c'est drôle de la voir comme ça.

- Prune, si tu pleures, moi aussi.

Je tamponne le coin de mes yeux pour ne pas ruiner mon maquillage, même si elle m'a mis du waterproof et du fixateur. Ma sœur m'aide à enfiler le merdier traditionnel qu'elle a préparé avec Patty. Je ne sais pas quelle musique a choisi Adam et ça m'inquiète un peu.

Et c'est seulement aujourd'hui qu'elle s'en rend compte ! Tu n'avais qu'à l'organiser, ton mariage.

Je gifle à coup de fer à lisser la tête de ma connasse de conscience. Je pensais qu'elle fermerait sa gueule en guise de cadeau de mariage, mais non, faut qu'elle la ramène. Je me déshabille et attends à moitié à poil que Léa et ma sœur m'aident.

- Putain, j'espère que je rentre dedans.

- Prune. Nous l'avons essayé hier matin et c'était parfait, me rassure Léa.

- On ne sait jamais. Avec les deux têtards, je gonfle à la minute.

Lorsque ma sœur remonte la fermeture, je me regarde dans le miroir. Ma précieuse est ivoire : inutile de me prétendre vierge, les gens peuvent être cons, mais pas à ce point. Elle épouse parfaitement mes courbes pour s'évaser au niveau de mes genoux. Le décolleté est juste spectaculaire avec ma poitrine. Elle est liée au niveau de la nuque et le tissu retombe en écharpe dans mon dos nu. Mes tatouages sont visibles, comme Adam aime. Selon lui, je suis le plus beau tableau qu'un artiste ait peint. Qu'est-ce qu'il peut être cul cul, parfois...

- Ne manque plus que la star ! affirme Ally.

- Quoi ? Mais où est-il ? m’énervé-je.

Les filles, censées être ma famille, rient comme des pauvres dindes de Noël. Garces. Mon regard change : le dragon se réveille.

- C'est toi la star, aujourd'hui, petite sœur ! répond Iris.

Pour le coup, je me sens comme la dernière des connes. Je préfère me taire ; je me ridiculise assez pour le moment. Je prends mon bouquet et suis mes demoiselles d'honneur. En bas, Bridget et Ania : elles sont magnifiques.

- Tu es une princesse, tatie Prune ! lance Minipoucette.

- On sait que c'est toi la plus belle, le pin's.

- Oui, mais je n'osais pas te le dire !

Nous rigolons face à l'aplomb de ma filleule. Une musique se lance et les petites avancent. Je pousse un long soupir et cherche Cameron. N'ayant pas mon père, c'est lui qui m'accompagne.

- Où est ton homme ? demandé-je à Éden.

- Je ne le trouve pas...

Voilà, c'était trop beau ! Je me pointerai seule, car mon abruti de frère n'est même pas là. Riley s'approche de moi, grande classe avec son costume. Cheveux coiffés en arrière, il joue avec son piercing à la langue.

- On m'a soufflé que ma cousine canon avait besoin d'un cavalier.

- Tu sais où est l'autre couillon ?

- Je sais juste que je dois prêter mon bras, alors ferme-la et bouge, beauté.

Mes demoiselles d'honneur avancent et la musique change. Je regarde partout autour de moi. Mon frangin accompagne les garçons du groupe à la guitare. Je ne reconnais pas ce morceau.

- C'est un veinard l'Américain, tu es sublime.

Je rigole de son audace et lui donne une tape sur l'épaule.

- Petit con.

Nous marchons doucement, comme me l'a appris Patty. Les invités se lèvent et la voix de ma starlette américaine se met à chanter.

Tu es une originale,

Tu as compliqué ma vie,

Même si parfois c'était dur,

Tes défauts font que je t'aime d'autant plus.

Merci d'être celle que je mérite,
Merci de m'offrir plus que je ne pouvais rêver,
Merci d'être juste toi.

Il m'a écrit une chanson. Ce petit enfoiré a trouvé la mienne pour la réécrire à sa manière.

Tu te dis peu démonstrative,
Mais tu me prouves le contraire tous les jours,
Tu te dis loin de la femme parfaite,
Mais tu as tout d'une sirène enchanteresse.

Merci d'être celle que je mérite,

Merci de m'offrir plus que je ne pouvais rêver,
Merci d'être juste toi.

Impossible de retenir les larmes qui s'imposent sur mes joues. Riley me tend un mouchoir pour limiter les dégâts. Plus rien ne compte à cet instant, seulement ses yeux magnétiques qui me mènent à lui.

Ta bouche si sensuelle et vulgaire,
Tes défauts comme tes qualités,
Celle que je veux toujours à mes côtés,
La plus pure des drogues que je souhaite consommer.

Mon cœur palpite et implose dans ma poitrine. Cet homme a striké ma vie de la plus belle des manières. Notre histoire défile par flash dans ma tête.

Un premier baiser endiablé,
Une première nuit explosive,
Je te promets une vie aussi pimentée et passionnée,
Je consacre ma vie à t'aimer encore et encore.

Mais je t'en prie ne change jamais…

Lorsqu'il arrive à la fin, il prend ma main. Mon cousin m'embrasse sur la joue et file s'asseoir. Je souris et ricane en même temps.

- Tu es fou.

- Cette chanson te correspond plus, je n'étais pas d'accord avec ce que tu avais écrit.

Tout le monde s'assoit. Certains pleurent. Au moins, je ne serai pas la seule à être défigurée. L'officiant lance son bla-bla habituel et peu original. Je ne l'écoute même pas et me plonge dans l'abysse du regard de mon chanteur. Seul lui compte.

- Moi, Adam, je te prends toi, Prune Linan, comme épouse, telle que tu es. Je promets de t'aimer, de te respecter et de t'encourager à travers les triomphes et les embûches de notre vie. Je m'engage avec amour, fidélité et loyauté à partager avec toi le reste de ma vie pour le meilleur comme pour le pire.

- Moi, Prune, je te prends toi, Adam Reed, comme époux tel que tu es. Je promets de t'aimer, de te respecter et...

Merde, j'ai un trou. Putain, je n'avais qu'une saloperie de texte à apprendre.

- Et de... tente-t-il de m'aider.

- Tu sais quoi ? On s'en tape. J'improvise à ma sauce. Je te promets de continuer à t'emmerder, mais toujours avec panache. Je te promets des parties de baises endiablées à ne plus pouvoir marcher, je te promets de rester celle que je suis jusqu'au dernier souffle de ma vie. Tu es mon tout, mon putain d'univers et sans toi, rien ne compte. Rien ni personne ne s'immiscera entre nous, même pas nos Gremlins. Merci de me rendre plus heureuse que cette connasse de Cendrillon, tu es mieux qu'un fichu prince... Tu es mon paradis sur terre. Je t'aime.

Je lui saute au cou et essuie les perles salées qui s'échappent de ses yeux. Nous nous embrassons à pleine bouche et il me serre fort contre lui. L'officiant, mal à l'aise, se racle la gorge.

- Vous pouvez continuer d'embrasser la mariée, sourit-il en baissant les bras

Adam recule. Je fronce les sourcils : les alliances ! Les invités rigolent de bon cœur face à notre incapacité à être normaux, même pour se marier. Minipouce nous les apporte sur un coussin brodé d'une partition de musique et de nos noms. Adam glisse l'anneau à mon annulaire, l'embrasse. Je l'imite.

- Applaudissez les nouveaux Monsieur et Madame Reed ! s'exclame l'officiant.

Nous nous embrassons dignement, amoureusement. En général, un conte se finit de cette façon, non ? Nous sommes un couple qui déchire. Pour les mioches, Jackson et Fender Lilly sont en construction dans l'usine. Quoi dire de plus ? Ils vécurent heureux ? Nous le sommes déjà, même si nous avons galéré pour en arriver là.

Je suis Prune Reed, épouse de la grande star internationale Adam Reed et la femme la plus heureuse au monde.

Qui l'eut cru ?

FIN

Auteur : Twiny.B

Directrice de collection : Marie Gallet

Nisha Editions

Cognac la forêt

N° Siret 510 783 467 000 44

N° ISSN 2491-8660